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˿ͯ͒Φ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˿͔͚ͯ͒ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·ͻ 
˾ͯͺΦ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˾ͯͺΈ 
м ̇͊ͪΦ τ ˽ ͔͍ͪ͊Ύ ͙͎ͤ͊͟ ͍̇͊ͪͫͭ 
н ̇͊ͪΦ τ ʕ ͭͦͪ͊Ύ ͙͎ͤ͊͟ ͍̇͊ͪͫͭ 
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˩ͫͺΦ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˩ͫͺ͙ͪΈ 
ˮ͍ͦΦ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˮ͍ͦ͊ 
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˭͊ͻΦ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˽ͪͦͪͦ͊͟ ˭͊ͻ͙͙͊ͪ  
˸͊͡Φ τ ˴ ͙͎ͤ͊ ˽ͪͦͪͦ͊͟ ˸͊͊͡ͻ͙͙  
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ˮ͊͟Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ˮ͍͊ͦ͊͟  
м ˽͔ͭΦ τ ˽ ͔͍͔ͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˽͔ͭͪ͊  
н ˽͔ͭΦ τ ʕ ͔ͭͦͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˽͔ͭͪ͊  
м ˮͤΦ τ ˽ ͔͍͔ͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮͦ͊ͤͤ͊  
н ˮͤΦ τ ˤ͔ͭͦͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮͦ͊ͤͤ͊  
о ˮͤΦ τ ͔́ͪͭΈ͔ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮͦ͊ͤͤ͊  
ˮͯ͒Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ˮͯ͒·  
˾͙ͣΦ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˾͙ͣ͡Ύͤ͊ͣ  
м ˴ͦͪΦ τ ˽ ͔͍͔ͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ  
н ˴ͦͪΦ τ ʕ ͔ͭͦͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ  
˥͊͡Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˥͊͊ͭ͊ͣ͡  
˩ͺΦ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˩ͺ͔ͫΎͤ͊ͣ  
̅ͨ͡Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙͙͙͚̅ͨͨ͡ͼ͊ͣ  
˴ͦ͡Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴ͦͦͫͫ͡Ύͤ͊ͣ  
м ͔̅ͫΦ τ ˽ ͔͍͔ͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͔͙͙͚̅ͫͫ͊ͦͤ͟͡ͼ͊ͣ  
н ͔̅ͫΦ τ ʕ ͔ͭͦͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͔͙͙͚̅ͫͫ͊ͦͤ͟͡ͼ͊ͣ  
м ͙́ͣΦ τ ˽ ͔͍͔ͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙́ͣͦͺ͔Ό  
н ͙́ͣΦ τ ˤͭ ͔ͦͪͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙́ͣͦͺ͔Ό  
͙́ͭΦ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙́ͭͯ  
̅ͣ͡Φ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙͙̅ͣͦͤͯ͡  
˩͍ͪΦ τ ˽ ͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˩͍͔ͪΎͣ  
˻ͭ͟Φ τ ˻ ͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˣ͎͍ͦͦͫͦ͊͡ 
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͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡ ͔΅͔ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˮͦ͊ͤͤΦ ˻͋ͦ͡Έ΅͔͙͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ͼ͔͡Έ ͔ͤ ͒͊ͭΈ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ 
˽͍͔͙ͪ͊͒ͤ͟ ς ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͦͣ·ͭ ͍ͪͦ͟ΈΌ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͤͦ ͙ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔ͨͦͫ͡ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ό΅͔͚ ͙͙ͣͦͫͭ͡ 
˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔͙͒ͪ͗ͭͫΎ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΣ ͊͟͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ 
͊ͨͦͫͭͦ͡Η ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͡΄͙ͭΈ Ή͎ͭͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͭͦ ͦͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤ ͚͔͒ͦ͒ͭ ͒ͦ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ͙ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζˮ΅͙͔ͭ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦΣ ͙ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͙͙ͨͪͦ͗ͭͫ͡Ύ ͍͊ͣη ό˸ͺΦсΥооύΦ 
͍̇͊ͪͫͭ͊ ͊͟͟ ͼ͔͙͡Σ ͊ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦ ͊͟͟ ͙ͨͯͭ ͟ Ή͚ͭͦ ͼ͔͙͡Φ ˶͙΄͙͍ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍ͯ͊͟͡·͚ 
͙͡΄͔͊ͭ ͔͎ͦ ͫͣ·ͫ͊͡ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΣ ;ͭͦ ͙ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡ΎͣΣ ͔͔ͪͫΎͣ ͙ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ΎͣΦ ˩ͣͯ ͔ͤ 
ͤ͊͒ͦΣ ;ͭͦ͋· ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͊ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͙ͤͣ ͙ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͙ͫͭ͊͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·Σ ͊͟͟ Ή͎ͭͦͦ ͻͦ;͔ͭ ˣ͎ͦΣ ͍͙͒Ύ ͍ͫͦΌ ͔͍͔ͤͫͭͯ 
͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͙͋ͦ ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ;͙͔ͫͭͦ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͍͚͙ͦͭ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͫͦ ͍͔͔ͪͣͤ ͔ͪͺͦͪͣ͊ͼ͙͙ 
͍ͯ͊͟͡·͚ ͔͒͊͗ ͙͙ͫͣͪͫ͡Ύ ͫ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͎͍͙͙͊ͦͦͪ͘͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͤ͊ͫ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭ ͨͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡ 
͙ ͍͔͚ͪͦ ͣ· ͔ͫͨ͊ͫͤ·Φ ˹͊ Ήͭͦͣ ͯ;͔͙͙ͤ ͦͤ ͙ͯͣͯ͒ͪͫ͡Ύ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͔͒͊͗ ͊͟ͼ͔ͤͭΣ ͤͦ ͙͡΄Έ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· 
͍·͍͔͙ͫͭ ͙͘ ͨͦ͡Ύ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎ ͍ͭͦͪͯΌ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͍͊͗ͤͯΌ ͍͙ͨͦͦͤͯ͡ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΦ ˩͎ͦ ͨ͊ͤ͡ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͍͔ͫ ͙ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͦͫ͡ΈΣ ͒͊͋· ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͍͙͍͔͔ͦͫͨͪͦ͒ͤͦ͘ ͍͔ͭͦͪͦ 
͍͙͔ͯͫͦ͡ ͒͡Ύ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ς ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˴ͪ͊ͭͦ͟ ͔͗ ͔͒͊ͤͤͦ ͍͙͔ͯͫͦ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͍·͙ͪ͊ͭ͘Έ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ 
˽͙͙ͫ͊ͤΎΥ ζˮ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ͙ͫΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ ͦ;͙΅͔͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ˻ͤ ;͙ͫͭΧ ˨͔͙ͭ ˣ͙͙ͦ͗ ͙ 
͔͙͒ͭ ͙͍͒͊ͦ͊͡ ͯͤ͊͘ΌͭͫΎ ͭ͊͟Υ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔ͤ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ ͔ͤ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ͋ͪ͊ͭ͊ 
͍͔͎ͫͦͦη όмˮͤΦоΥоΣмлύΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙ ͦ ͎ͣͤͦͦͣ ͎͒ͪͯͦͣ ͍͔͍͔ͨͦͫͭͯͭ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͙͎ͤ͊͟Σ ͦͭͪ͟·͍͊Ύ ͔͔ͨͪ͒ 
;͙͔͔ͭ͊ͭͣ͡ Ύͪͯ͟Ό ͙͊ͪͭͤͯ͟ ͙͍͗·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͙͔͚͙͋͋ͫ͟͡ͻ ͔͔͚ͨͪͫͦͤ͊͗ ͙ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚ ͙ͣͪ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͦ͋΅͙ͣ ͔ͦͤͭͫͭͦͣ͟͟ ͨͪͦͭΎͤͯͫ͡Ύ ͦͭ ͔͍͚ͨͪͦ ͙͎͙ͤ͟ ˣ͙͙͙͋͡ ˣ·͙ͭΎ ͙ ͒ͦ ͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ς ˻ ͍͔͙ͭͪͦͤ͟ΎΦ  

 

 



˽ͯͭΈ ˽ͪ ͍͊͒·  
 
 
 
 

ˮ΅͙͔ͭ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦΣ  
͙ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͙͙ͨͪͦ͗ͭͫ͡Ύ ͍͊ͣΦ  

ό˸ͺΦ сΥооύ 
 

Χ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͫͭΈ ˣ͎ͦ ͍ͨͪ͊͒·Τ  
͔͋͊͗ͤͤ͡· ͍͔ͫΣ ͍ͯͨͦ͊Ό΅͙͔ ͤ͊ ˹͔͎ͦΗ  

όˮͫΦ олΥмуύ 
 
  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ м 

ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ 
˽͔͔ͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͙͎ͤ͊͟ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͎͊ͦͦ͟͟-ͭͦ ͎ͦ͒ͤͦͦ 

͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͙͙͡ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔͙ͨͦ͒ͭ͡ΈͫΎ ;͔ͣ-ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ·ͣΣ ͤͦΣ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊Σ ͙͎͍ͭͦͦ·ͣ ͦ͋ͦ͋΅͔͙͔ͤͣ 
͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͪ͊ͤͤͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͪ͊͡Έͤͦ ͔ͣͤΎ͙͡ ͙ ͺ͙͍͙ͦͪͣͪͦ͊͡ ͣͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ 
˻͒ ͤ͊ͦ͟ ͔͔͍ͫͭͪ͗ͤ·ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟ Ή͚ͭͦ ͙͎͙ͤ͟ ͍͔ͫ ͔͗ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͦ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˣͯ͒ͯ;͙ 
͔͍͙ͤͨͦͭͦͪͣ·ͣ ͙ ͍͊͗ͤ·ͣ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙ͫͯͭΣ ͦͤͦ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͫͯͣͦ͡ ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙ 
͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ· ͔͎ͣͦͦ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͎ͦ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦ Ήͭͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡Σ ͤ͊ ͚ͣͦ 
͍͎͘͡Ύ͒Σ ͙͔ͨͪͦ͋ͪͦ͡ ͔ͦͫͦ͋ͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͍͔ͪͤͯͭΈ ͔͍͙̇ͪ͟ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͯͭͪΎͤͤ·͔ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͙͔ͣΌͭ ͙ͫͯ͡ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·ͣ ͦͭ ͎͙ͣͤͦͻ ͔͙͚͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ ͙ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˨͔͊ͤͤͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ 
͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͋·ͦ͡ ͋· ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤ͘·ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫͤ͊;͊͊͡ ͔ͤ ͍͔ͨͪͦ͡ ͔ͣͤΎ ͙ ͣͦΌ ͔ͫͣΈΌ ;͔͔ͪ͘ ͪΎ͒ 
͔ͤͨͪͦͫͭ·ͻ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤΣ ;ͭͦ ͎ͨͦͣͦͦ͡ ͤ͊ͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͎͙͔ͣͤͦ ͤ͊΄͙ ͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊΄͙ ͦ΄͙͙͋͟Φ ̏ͭͦ 
͔͔͍͙ͨͪͨ͊ͦ͡͡ ͤ͊ͫ ͙ ͍͙ͨͦͦͦ͘͡͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͊͡;ͯ΅͙ͣ ͍ͨͪ͊͒· ͔͔͋ͦ͡ ;͍͍͙͔ͯͫͭͭ͡Έͤͦ ͍͙ͦͫͨͪͤΎͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͻ͔ͦͭ͡ 
ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˮ͙ͫͭͤ͊ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͔͙ͫ͡ ͦͭ ͔͔ͤ ͔ͤ ͦͭͣ͊ͻ͙͍͊ͭΈͫΎ ͙Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͤ͊;͊ͭΈ ͊͘ ͔͚ͤ 
͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡ΈΣ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͤ͊ͣ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͦ;͙͙ͫͭͭΈ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͦͭ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͒͊ͫͭ ͍͔ͫͣ 
͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͙΅͔ͭΣ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͙ͫͦͤͤ͟·͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͋·ͭΈ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͙ ͊͟͟ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ 
ͫͦ͋͡Ό͙ͫͭ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͍ͫͦΌ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͍ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͙ ;͙͔ͫͭͦͭ ͟ ͙ͨͪ΄͔͍͙ͫͭΌ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ 
ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Κ ˮ͋ͦ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Υ ζΦΦΦ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙ ͔ͨͪ͒͊͡ ˿͔͋Ύ ͊͘ ͔͔ͤΣ ;ͭͦ͋· ͍ͦͫΎ͙ͭͭΈ ͔͔Σ 
ͦ;͙͙͍ͫͭ ͔͋͊ͤΌ ͍ͦ͒ͤͦΌ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍ͫͦ͊͡Τ ;ͭͦ͋· ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ ˿͔͔͋ ͍ͫ͊ͤͦ͡Ό ͔͍̇ͪͦ͟ΈΌΣ ͔ͤ 
͙͔ͣΌ΅͔Ό ͨΎͭͤ͊Σ ͙͙͡ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͙͙͡ ;͔͎ͦ-͙͋ͦ͡ ͎ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦΣ ͤͦ ͒͊͋· ͦͤ͊ ͋·͊͡ ͍ͫΎͭ͊ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ͊η ό˩ͺΦ 
5:25ς27).  
͙͔́͊͟ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ;͙͚ͫͭͦΣ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊͡΅͔͚ ͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦͣͯ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦͣͯΣ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͙ͨͪͫͯ΅͙ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͔͍͔͔ͤͫͭΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙ ͫ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͤ ͪ͊͘ ˻ͤ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ ͍ͫͦΌ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΦ ζ˽͔͙ͤ͊͡͡ ͭ· 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦΣ ͔ͫͫͭͪ͊ ͣͦΎΣ ͔͍͔ͤͫͭ͊η ό˽͔ͫͤΦ пΥфύΦ ˴͎ͦ͒͊ ͔͗ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͦ ͫͦ͋·͙ͭΎͻ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͔͚͒ͤΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͪ͊ͦͪ͊͘;͙͍͊ΌͭͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˣ͎͍ͦͦͫͦ͊͡Σ ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔ͭ͊͗͟ 
͔͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ ;͙ͫͭ͊Ύ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ͊Ύ ͔͍͔ͤͫͭ͊ ˢ͎ͤͼ͊Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤ͊͘Ύ ͫͭ͊ͭΈ ˩ͣͯ ͍͔͚ͪͤͦ ͔͚͗ͤͦΥ ζˮ ͙ͨͪ΄͔͡ ͦ͟ ͔ͣͤ 
͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͔͙ͫͣ ˢ͎͔͍ͤͦ͡Χ ͙ ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͤΥ ͚͙ͨͦ͒Σ Ύ ͨͦ͊͗ͯ͟ ͔͔ͭ͋ ͔͗ͤͯΣ ͔͍͔ͤͫͭͯ ˢ͎ͤͼ͊η ό˻ͭ͟Φ нмΥфύΦ ˽ͦ Ή͚ͭͦ 
͙ͨͪ;͙͔ͤ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͊͟͟ ͙ ͡Ό͋͊Ύ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤͤ͊͡ΎΣ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͍ͫΎͭ͊ ͙ 
͔ͤͨͦͪͦ;ͤ͊Σ ;ͭͦ͋· ͋·ͭΈ ͎͍͚ͦͭͦͦ ͟ ͙ͨͪͻͦ͒ͯ ͍͔͎ͫͦͦ ˬ͔͙ͤͻ͊Φ ́ͦ͡Έͦ͟ Ήͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͔͔ 
͚ͨͦͤͦ͡ ͎͍͙ͦͭͦͤͦͫͭΦ ˹͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ ͔͍͔ͤͫͭ͊ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻ ͔͍͙͒ͼ ͙͡΄Έ ͨͦ 
͍͒ͯͣ ͨͪͦͫͭ·ͣ ͙͔͙ͪͭͪ͟ΎͣΥ ͍·͋ͦͪͦͣ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔͙͗ͤͻ͊Σ ;ͭͦ ͙ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͍͒ͯ΄ͯ͟ ͔͍͔͚ͤͫͭͦΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͔͔ ͫͦ͋-
͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͍͔ͪͤͦͫͭΈΌΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍·͋ͦͪ ͤ͊΄͔͎ͦ ˬ͔͙ͤͻ͊ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ˩͎ͦ ͔͙͔͚ͤͣͤͤͦ͘ 
͡Ό͍͋ͦΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·ͣ ͍·΄͔ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦ;͙΅͔͊ͭ ͙ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͍͔ͤͫͭͯ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔͔ͪ͘ 
͙͔͔͔ͫͪͤͤ͟ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍ͫͦ͊͡ ό͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͙͍ͨͪͪ͊ͤΎ͡ Ήͭͦ ͟ ͔͚͍͙͒ͫͭΌ ͦ;͙΅͔͙ͤΎ ͍͚ͦ͒ͤͦ 
͔͚͋͊ͤύΣ ͭͦ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͫ͊ͣ͊ ͊͘ ͔ͫ͋ΎΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͦ͋ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͨͦͪͦ͊͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘Φ ̏ͭͦ ͭ͊ ͫ͊ͣ͊Ύ 
͍͔ͪͤͦͫͭΈ ͙̆ͪͫͭͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ ͔͍͔ͤͫͭͯ ͒ͦ ͒ͤΎ ͋ͪ͊;͎ͤͦͦ ͙ͨͪ͊Φ ˽͔ͪͦ͋ͣ͡· ͯ ͔͍͔ͤͫͭ· ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͍ 
͔͙ͦ͋ͻ ͫͺ͔ͪ͊ͻΥ ͊͟͟ ͍ ͔͙͔͔ͤͫͪͤͤͣ͟ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͙ͤΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͨͦͪͦ;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͔͍ͨͪ·͚ ͍ͦͨͪͦͫ τ ͙ͨͪ 
͍͙͙ͯͫͦ͡ ͔ͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔ͣͤΎͭΈͫΎΣ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͪ΄͙ͭΈ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͋·ͫͭͪͦ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˴͍͙ͪͦ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͦ 
;͔ͣ ͣ· ͔ͭ͊͗͟ ͔͋ͯ͒ͣ ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎͭΈ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˽͙͎͍ͪͦͭͦΈ͔ͭ ͨͯͭΈ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͨͪΎͣ·͙ͣ ͔͚͔ͫ͒͊ͭ͡ ͙ͨͯͭ ˩ͣͯηΣ ͭͦ 
͍͚ͭͦͪͦ ͍ͦͨͪͦͫ τ ͦ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ τ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͒͡Ύ ͎͙ͣͤͦͻ ͔͔͙͚ͤͨͪͦ͒ͦͣͦ͡ ͔͎͚ͨͪͪ͊͒ͦΣ ;͔ͣͯ 
͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ͊ ͍ͫΎ ͍ͦͫͭ͊΄͊ΎͫΎ ;͊ͫͭΈ ͙͎͙ͤ͟Φ  
̉ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͤͨͦͪͦ;͔ͤͦ ͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤ ͔͍͔ͤͫͭ· ͔͔ͨͪ͒ ˬ͔͙ͤͻͦͣΣ ͊ ͔͍͙̇ͪ͟ τ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͍ 

͍͔͔ͫͭ ˩͎ͦ ͎ͫͦͪͦͦ͟ ͙ͨͪ΄͔͍͙ͫͭΎΚ ˸͔ͤ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͚ ͍͔ͦͭͭ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͯ͘;͊ͭΈ ͭ͊͟Υ Ήͭͦ ͙ͤ͊͡;͙͔ 
ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͻ ͣ·͔͚ͫ͡ ͦ ͙͔̆ͪͫͭΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·͍͔͊ͭ ͯ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͔͍͔ͤͫͭ·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͍ͦͫͻ͙΅͔ͤ͊ ͍͙ͫͦͣ 
͔͗͊ͤͤ͡·ͣ ͔͙͗ͤͻͦͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍͔ͫ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟ ͔͍͔ͤͫͭ· ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͙͍͙͍ͣͦͭͪͦ͊ͤ· 
͔͙͔ͤͣͤͤ͘·ͣ ͎͔͙͔ͯͦ͗͒ͤͣ ͡Ό͋·ͣ ˩͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͣ ͙ ͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͒ͯ΄͊ ͔͔ͨͤͤ͊͡ ͡Ό͍͋ͦΈΌ ͟ 
˹͔ͣͯ ͦ͒ͤͦͣͯΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͯ ͡Ό͔͚͒Σ ͤ͊͘·͍͊Ό΅͙ͻ ͔ͫ͋Ύ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤ͊ͣΣ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͫͭ͊ͪ͊Ύ ͊͟͟ ͙ͣͪ ͙ 
͙͍͙͍ͦͪͦͭ͊͘͡ΎΣ ͊͟͟ ͙͚ͣ͘Σ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Φ ˽ͪͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͦͤ͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͡ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ 
͔ͣ͗͒ͯ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͙ͣ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͍́ͦͪͼ͊Φ ˹͙͊͡;͙͔ Ή͚ͭͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍ ͡Ό͒Ύͻ 
͔͍͔͔͍ͤ͗ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍·͔ͪ͊͗͊ͭͫΎ ͍ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͍͔͎ͪͤͦͦ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ͔͙͚͗͊ͤ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ˬ͔͙ͤͻ͊Φ ˹ͦ ͔ͤ 
ͤ͊ͯ;͙͍΄͙ͫΈ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΈΣ ͍ ;͔ͣ ͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒Σ ͔͒͊͗ ͻͦ͒Ύ ͍ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͙ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ 
͎ͯͦ͗͒͊Όͭ ͙̆ͪͫͭͯΣ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͎ͯͦ͗͒͊Όͭ ͦͣͯ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ˩ͣͯΦ ˽ͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͔͍͔ͤͫͭ͊ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ 
͔͚ͫ;͊ͫ ͍ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͨ͊͡;͔͍ͤͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΦ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͔͔͙͔ͤ͋ͪ͗ͤ ͟ ͍͔ͫͦͣͯ ˿͔ͯ͗ͤͦͣͯ ͙ ͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͣ 
͍͙ͫͭ͊ ͭ ͔͍͔ͤͫͭͯ ͍ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͚ͫ͊ͣͦ ͦ͋·;͚ͤͦ ͔͍͙͒ͼ·Φ ˹͔ ͙ͦͭ͡;͊ΎͫΈ ͙ͤ;͔ͣ ͦͭ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͦͤ͊ ͙͡΄͔͊ͭ ͔ͫ͋Ύ 
͚ͭͦ ͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͔͙ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ ͤ͊ͫ ͊͟͟ ˿͍ͦΌ ͔͍͔ͤͫͭͯΦ ˴͊͟ ͔͗ 



͔͍͔͔ͤͫͭ ͤ͊ͯ;͙ͭΈͫΎ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΈΣ ;ͭͦ ͻͦ;͔ͭ ͔͔ ˬ͔͙ͤͻΚ ˩͙ͫ͡ Ύ ͫ͊͗ͯ͟Σ ;ͭͦ ͤͯ͗ͤͦ ͨͪͦͫͭͦ ͨͦ͡Ό͙͋ͭΈ ˩͎ͦΣ ͭͦ 
͎͙͔ͣͤͦΣ ͨͦ͊͟;͍͊ ͎͍͚ͦͦͦ͡Σ ͭͯͭ ͔͗ ͊ͪͦ͘͟Όͭ Ήͭͯ ͙͎ͤͯ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͔ͪͦ͒ ͔͗͊͡Όͭ ͙ ͤ͊͘Όͭ ͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͡Ό͍͙͋Σ ͤͦ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ Ήͭͦ ͍ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˽͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ͫͪͭ͟ ͤ͊΄͙ͻ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΣ ͙͔͔͙͔ͨͪͣͤͤ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͔͔͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͤ͊΄͙ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͍ 
ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͦͭͪ͟·͍͊Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˴͊͗͒·͚ ͙͘ ͤ͊ͫ ͙͔͔ͣͭ ͔ͪ͊͡ΈͤͯΌ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͤ͊ͭ͘Έ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͊͟͟ ˩͎ͦ ͙ͤ͊͘͡ ˣͦ͗Έ͙ ͙͙ͨͦͣ͊͊ͤͤ͘͟Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔͍͔ͨͦͫͭͯͭ ˣ͙͙͋͡ΎΦ ˤ͔͒Έ 
͔͙ͫ͡ ͔͍͔ͤͫͭ͊ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͙͗ͤͻ͊Σ ͭͦ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡ ͦͤ͊ ͔͍͔͚ͤͫͭͦΚ 
͔͔́ͨͪΈ ͤ͊ͣ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͭ ͨͦͤΎͭΈ Ήͭͦͭ ͔͔ͫͪͭ͟ ͙Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͻͦ;͔ͭ ͦͭ ͤ͊ͫ ˣ͎ͦΦ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͣ· 
͙ͦ͋ͪ͊ͭͣͫΎ ͟ ͦͨ·ͭͯ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͔͚ͫͦ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͒ͦ͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͤ͊͘͡ ˣ͎ͦ͊Φ ˹͍͙͙͊ͫͭ͊ͤ͊ͣ͟ ͍ Ήͭͦͣ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ 
ͫͭ͊ͤͯͭ ͙͔ͭ͊͟ ͍͔͙͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͙ ͦͭͼ· ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͪ·Σ ͊͟͟ ˢ͍ͪ͊͊ͣΣ ˸͙͔͚ͦͫΣ ˨͍͙͊͒Σ ˮ͙ͫ͊ΎΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙ͻ 
͍͍͔ͤͦͦ͊ͭͤ͘·͔ ͔͙ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡͡ ˽͍͔͊͡Σ ˽͔ͭͪΣ ˮͦ͊ͤͤ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͎͔͙ͪͦ ͍͔ͪ·Φ  
˿ͯͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ˣͦ͗Έ͔͚ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͫͦͦ͋ͪ͊ͯͭͫ͘Ύ ͫ ͔ͭͣΣ ͦ ;͔ͣ ͎͍͙ͦͦͪ͡ 

͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͭͣΣ ͊͟͟ Ύ ͤ͊;͊͡ ͙ͣͦͭ͡ΈͫΎ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˤ Ή͚ͭͦ ͙͎͔ͤ͟ Ύ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͋ͯ͒ͯ ͦ͋ͪ͊΅͊ͭΈͫΎ ͟ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͒͊͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͔ͪ͊ͤΥ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ό ͦ͋ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͔͚ ͙ͪͦ͡ ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙͙͡ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ό ͦ ͙͔ͨͪͪͦ͒ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Φ ˮ ͫ ;͔͎ͦ ͋· ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͤ͊;͊ͭΈ τ Ήͭͦ ͫ 
͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͍ͫͦ͊͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ;ͭͦ ͒͊͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎͊͒ͦͦ͘͡ ͒ͦ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͍͙͎ͨͦ͒ ͔ͣͤΎ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍͔͍ͦͭͭͦ ͦ 
͍͔ͨͪ͊͒Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͦͭͪ͟·͡Σ ;ͭͦ ͤ͊ͫͭͯͨ͊Όͭ ͔ͭ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͤ͊;͔ͤͭ ͎͍͙ͦͭͦͭΈ ˿͍ͦΌ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͟ 
͔͙ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͒ͤΎͣΦ ˮ ͔͍͔ͨͪͦΣ ;ͭͦ ˻ͤ ͔͗͊͡͡ ͋·Σ Ήͭͦ ͍͔ͪͤͯͭΈ ͔͍͙̇ͪ͟ ͯͭͪ͊;͔ͤͤ·͔ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͎͙ͨͦͣͦ͡ ͋· ͔͚ ͫͦ͋͡Ό͙ͫͭ ͔ͫ͋Ύ ͍ ͍ͫΎ͙ͭͦͫͭ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ˹͔͍͔ͫͭ· ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˻͋΅͙͚ ͫͣ·ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ 
͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͫͦͫͭͦΎ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͍ ͔ͦͪͤ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͙͍ͣͦͭ· ͍͔͎ͫͦͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͊͋͘·ͭΈ ͦ ͍ͫΎͦͣ͟ ͨͪͦͼ͍͔͙͙ͭ͊ͤ ͙ ͔͔͍͙͙ͨͪͯͫͨ͊ͤ ͔͒͊͗Σ ͊͟͟ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͍ ͔͔͒͡ ͔͍͎͔͙͊ͤ͊͘͡ͼ͙͙Φ 
͔͍̇ͪͦ͟Έ ͪ͊͘Ά͔͔͒͊ͭͫΎ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪͣΣ ͦͤ͊ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͊͡ ͔͗ͯ͡;͔͙ͤΎ͙ͣΣ ͔͔ ͊͘ͻ͔ͫͭͤͯ͊͡͡ ͔͋ͫͨͦ͒ͤ͊͡Ύ 
͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙ΎΣ ͍ͫͦͤͦ͡ Ήͭͦ ͔͍͍͙͔ͫͦͪͤͦ͊ͤ ͨͦ ͙͍ͨͪͦ͒ͯ ͍ͤͦͦͦ͋ͪ͊΅͔ͤͤ·ͻ ͍ ͯ͋͟͡· ͨͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͣΣ ͎͔͒ ͍͔ͣͫͭͦ 
Ό͔͚͒͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎ ͒ͯ΄͔͔ͨͦͨ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͦ;͔͔ͪ͒ͤ·ͻ ͙ͨͪͻͦ͗͊ͤ ͙ 
͔͙͔͔͚ͨͦͭͪ͋ͭ͡Φ ˤ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͣͦ͗ͤͦ ͍·͙ͪ͊ͫͭͭΈ ͔ͤ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤͦ ͙͒ͯ΅ͯΌ ͫ ˣ͎ͦͦͣ-˻ͭͼͦͣ 
͙͡;ͤͦͫͭΈΣ ͊ ͙͡΄Έ ͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭ͡Ύ ͙͔ͫͦͣͤͭ͡Έͤ·ͻ ͼ͔͔͚ͤͤͦͫͭΣ ;ͭͦ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͭ͊͊͟Ύ ζͼ͔͍ͪͦ͟ΈηΦ ˤ ͭ͊ͦͣ͟ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͋·ͭΈ ͎͍ͦͭͦ·͙ͣ ͟ ͎ͪΎ͒ͯ΅͙ͣ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎͣΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͙ͣͪ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ 
͔ͫͭͦͤͭͫ͟͡ΎΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣ ͍͔ͫͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͒ͯ΄Σ ͊ ͔ͤ ͤ͊ ͙ͻ 
͙ͦ͟͡;͔͍ͫͭͦΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͣͤΎ͔ͭ ͙͔͙ͦͪͤͭͪ· ͙ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙Ό ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ͊͋ͦͭͦ͘ ͚ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔ͨͪ͒Έ 
͒ͦ͗ͤ͊͡ ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ ;͙ͫͭͦͭ͊ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ͔́͊͗͟ ͻͦ;ͯ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ͍ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͎͒͊ͤͤͦͦ ͔ͣͤ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ 
ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ˣͦ͗Έ͔͚ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ˴͙͎ͤͯ ˮ͍ͦ͊Φ ˤ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͣ· ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͋ͯ͒ͣ ;͊ͫͭͦ ͦ͋ͪ͊΅͊ͭΈͫΎ ͟ 
͔͚ͤΣ ͤͦ ͙ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͍͊ͤͦͦ͘ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣ ͔͔Σ ͍·͙͙͍ͪͫͭ͊ͦ͘͟͡͡·͍͊Ύ ͙͘ ͔͔ͤ ͍͔ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͻ͔ͦͭ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ͣ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͔͔ ͔ͨͦ͒͒͊͟͡ͻΦ ̏ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦ ͨͯͭΈΣ ͔ͭͪ͋ͯΌ΅͙͚ ͔͔͙ͭͪͨͤΎ ͙ ͔͙ͯͫͪ͒ΎΣ ͤͦ ͙͡΄Έ 
͍ͦͯͤͯ͟΄͙ͫΈ ͍ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ Ή͚ͭͦ ͙͎͙ͤ͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͨͪͦͨͭ͊ͭΈͫΎ ͙ͫ͊ͣͣ ͒ͯͻͦͣ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͦͫͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͔ ͫͣ·ͫ͡Σ 
͒͊͋· ͋ ·ͭΈ ͔ͤ͊ͨͦͤͤͤ͡·ͣ ͙ ͎͍ͦͭͦ·ͣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͚͙ͨͪͦͭ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͚ ͤ͊ͣ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͨͯͭΈΦ  

ˮͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͔͗ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍ͨͪ͊͒͊Κ ̂ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͫͭΈ ͙͊ͤͭͦͤͣ τ ͤ ͔͍ͨͪ͊͒͊Σ ͙ͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͦ͗͡ΈΦ ˻͙͍͋ͪ͊ͭ΄͙ͫΈ ͟ 
˿͍ͦͯ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯΣ ͣ· ͔͎ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͣ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͤ͊΄͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊ ͟ Ή͚ͭͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Υ ζˤΎͫ͊͟Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ 
͔ͫͭΈ ͎͔ͪͻΧη όм ˮͤΦ рΥмтύΦ ˩͙ͫ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ τ Ήͭͦ ͎͔ͪͻΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍ͨͪ͊͒͊ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͔ͤ͊ͪͤΎ͊͟ ͔ͤ 
͙͍͔͔ͨͪ͒ͭ ͤ͊ͫ ͦ͟ ͎͔ͪͻͯΦ ˹ͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͙͡ ͤ͊ͣ ͨͪͦͫͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͦ͒ͤͯ 
͙͡΄Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ;ͭͦ͋· ͎͙͍͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊ͤͤͦ ͙͍͙͋͊ͭ͘Έ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͦͭ ͎͔ͪͻ͊Σ ͍͔͒Έ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ 
ζ͍͔͙͔ͦͣ͒͘͘ ͊͘ ͎͔ͪͻ τ ͔ͫͣͪͭΈη ό˾͙ͣΦ сΥноύΦ ˹ͦ ͋ͦΌͫΈΣ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͙͙ͫͯ͗͒ͤ ͔ͫͭΈ ;ͭͦ-ͭͦ ͦ΄͙͋ͦ;͔ͤͦΦ 
ˣ͔ͫͫͨͦͪͤͦΣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔͚ ͔͗ ͙ ζ͙ͯ͋ͭΈη ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͔ͭ͊͗͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍͙͙͊ͫͭͤͦͣ͘͟Φ ˮ͙͡Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͣͦ͗ͤͦΣ ͔͒͊͗ ͎͍ͦͦͪΎ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͚ͭ͊ͤͦ 
͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͊ͣͦͪ͊͡Έͤ·͙ͣ ͍͔΅͙͊ͣΦ ˹͔͊ͦͤ͟ͼΣ ͣͦ͗ͤͦ ͔͋͘ ͯͣͦͯ͟͡ ͙ͪ͟;͊ͭΈ Ήͭͯ ͫ͊ͣͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ 
͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ΈΎ ͦͤ͊Σ ͙ ͍ͦͦ͋΅͔ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡ ͦͤ͊ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΚ  
ˤ ͍ͫΎ͙͘ ͫ Ή͙ͭͣ ͤ͊΄͔͚ ͔͍͔͔͚ͨͪͦͫͭͨͤͤͦ ͊͒͊͘;͔͚ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊͘·͍͔͊ͭͫΎ 

͍͚ͨͪ͊͒ͦΦ ˤ ˣ͙͙͙͋͡ ͣ· ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ;͊ͫͭͦ ͙͍͔ͫͭ͊͊ͣͫ͟͡Ύ ͫ ͙͍ͨͪ·;ͤ·ͣ ͒͡Ύ ͤ͊΄͔͎ͦ ͫͯ͡ͻ͊ ͙ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ 
͍ͫͦͦͣ͡ ζ͍ͨͪ͊͒͊ηΦ ̉ͭͦ Ύ ͙͔ͣΌ ͍ ͍͙͒ͯΚ ̏ͭͦ ͭͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ;͔ͫͭͤͦ ͎͍͙ͦͦͪͣ ͦ ͦͣ͟-͙͋ͦ͡ ͙͙͡ ͦ ;͔ͣ-͙͋ͦ͡Φ 
˹͙͔͊ͨͪͣͪΥ ζΦΦΦˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔͚Υ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͭ· ͫ͊͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ͯ ͔ͭ͋Ύ ͔ͤͭ ͣͯ͗͊η όˮͤΦ пΥмтύΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ 
͙ͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎΣ ͎ͭͦ͒͊ ͎͔ͣͤͦͦ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͪͦͫͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈΦ 
˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͤΎͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͔ͭͫͭ͟Υ ζ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͚͔ͭ ͫͯ͒ ͙ ͔͚͔͒͊ͭ͡ 
͍ͨͪ͊͒ͯΤ ͙͋ͦ ͙͋ͦ͘͟͡ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ˸͔ͦ ͙ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ͨͪ͊͒· ˸͔͚ͦ» όˮͫΦ рсΥмύΚ ˨͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ 
͔͒͊ͤͤͦ ͍·ͫ͊͘͟·͍͙͔͊ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣ ͍͔ͫͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͤ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ 
͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͫͭͪ;͔͊ͭͫΎ ͍ ͍͒ͯͻ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤ·ͻ ͔ͦͤͭͫͭ͊͟͟ͻΦ ˽͔͍͔ͪͦ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͯͨͦͭͪ͋͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͒ͫ͘Έ Ύ͍ͤͦ 
ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Υ ζ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯηΣ ͊ ͍͔ͭͦͪͦ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ 
˩͎ͦΥ ζ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ͨͪ͊͒· ˸͔͚ͦη.  



ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ Ήͨͦͻͯ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͔ͨͦͫ͡ ͙ͨͪͻͦ͒͊ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͔͔ͫͪͭ͟Σ ;ͭͦ 
ͨͦ͒ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟ ˿͍͔͚ͦ ͍ͨͪ͊͒· ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊͘͡ ˿͎͊ͣͦͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ τ ̇͊ͪΎ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ˩͎ͦ 
ˣ͎͊ͯ͡Ό ˤ͔ͫͭΈΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͒͡Ύ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ ͔͍͙͔͒ͪͤ ͍͔͔ͪͣͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡ ͔͙ͫͦ͒ͪ͗͊͡ ͍ ͔͔ͫ͋ ͔ͤͯ͟Ό ͙͙ͣͫͭͯ͟ ͙ 
͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͔ͤͨͦͤΎͭͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤ ͫͦ ͍͙ͫͦͻ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦΣ ͫ ͔ͣͦͣͤͭ͊ 
͍͔͎ͫͦͦ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟ΎΣ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͔͙͒ͦͤͫͭ ͒ͦ ͡Ό͔͚͒ ͔͚ͫ ͫ͊ͣ·͚ ͫͣ·ͫ͡ ͦ ͎ͪΎ͒ͯ΅͔ͣ ˿͙͔͔ͨ͊ͫͭ͡Φ ˸· ͔͗Σ 
ͯ;͙ͭ·͍͊Ύ ͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͔ͣͦ͗ͣ ͫͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊ͭ͡Έ ͒͊ͤͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Υ 
͔͋͘ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦ ͔̇͊ͪ ͍ͨͪ͊͒· ͤ͊ͣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͨͦͫͭ;Έ ͙ ͔ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͚ͫ͊ͣͦ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͡Ύ ͔͔ͫͪ͒ͼΣ 
͙΅ͯ΅͙ͻ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ Ύ͍͡Ύͦͫ͡Έ ͚͚ͭ͊ͤͦΣ ͍ ͚͊ͦ͟͟ ͋· ͔͙ͨͪͦ͒ ͙͙͙ͫͭͦͪ Ήͭͦ ͙ͤ 
͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙ͦ͒ͤ ͫ ͫ͊ͣ·ͻ ͙ͪ͊ͤͤͻ ͔ͭ͡ ͻ͙͙ͦ͒͡ ͫ ͙ͤͣΣ ͊ ͎͙͔͒ͪͯ ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪͭ͊͡ ͔͎ͦ ͫ ͎͙ͦ͒͊ͣ ;͔͔ͪ͘ 
͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ ͙ ͙͡΄͔͙ͤΎΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͨͯͭΈ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ͨͪͦ΄͔͡ ͍͔ͫͣ ͙͍͔ͫͭͤ͘·͚ ͙ͨ͊ͭͪ͊ͪͻ ˮ͍ͦΦ ̉ͭͦ 
͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͦͤ ͦ͋͊͒͊͡͡ ͍͔͙ͫͣ ͙͙͊ͭͪ͋ͯͭ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦΣ ͍ͯ·Σ ͔ͤ ͍͙͔͒͡ ͍ ͔͚ͤ ͫͣ·ͫ͊͡Σ ͔͒ͦͦ͟͡ ͍ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎͻ 
͔ͤ ͨͦͤ͊͘͡ ˿͎͊ͣͦͦ ˨͊Ύ͔ͭ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Φ ͔́ͣ ͔͗ ͫ͊ͣ·ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͫ ͔͍͒ͭͫͭ͊ ͦ͋͊͒͊͡͡ ͙ ˨͍͙͊͒ τ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͍ ͍ͫͦΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ΄͎͊͊͡ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͊͗͒͟·͚ 
ͪ͊͘ ͙͡;ͤͦ ͍͔ͫͭͪ;͊͡ ͙ ͙͡ͼ͔͔ͪ͘͡ ͔͔ ˮͫͭͦ;͙ͤ͟ τ ˿͊ͣͦ ˿ͦͤ͡ͼ͔ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭ;͔͎ͦ ͙ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͙͘ 
͍ͨͫ͊ͣͦ͡Υ ζˮ΅͙͔ͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙ ͙ͫ͡· ˩͎ͦΣ ͙΅͙͔ͭ ͙͡ͼ͊ ˩͎ͦ ͍͔͎ͫ͒͊η ό˽ͫΦ млпΥпύΣ ͙ ͔͔͒͊͡Υ ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· 
ͻͪ͊ͤΎ΅͙͔ ͫͯ͒ ͙ ͍ͭͦͪΎ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΗη ό˽ͫΦ млрΥоύΦ ˽͔͙͚ͦͫ͒ͤ͡ ͙ͫͭͻ ͍ͦͦ͋΅͔ ͣͦ͗ͤͦ 
͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͍͔ͭͻ͍͔͚ͦ͊ͭͤͦ͘ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈΌ ͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͍͟͡Ό;͊Ό΅͔͚ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͍͍͔ͤͦͦ͊ͭͤ͘·ͻ 
͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡Σ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·ͻ ͔ͨͦ͗͘ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͍ ˹͎͚͊ͦͪͤͦ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒Φ  
̉ͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͍ͫͦ͊͡ ζ͍ͨͪ͊͒͊ηΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͙ͫ͊ΎΥ ζΦΦΦ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΦΦΦηΣ ͭͦ 

͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͔ͤ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͙͔͒ͭ ͎͔͒ͪͯͦ ͍ͫͦͦ͡Σ ͙ͨͪ͒͊Ό΅͔͔ Ήͭͦͣͯ ͍·͔͙ͪ͊͗ͤΌ ͍ͤͦ·͚ 
͙͍͊ͭͤ͟·͚ ͫͣ·ͫ͡Σ τ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͔͚͔͒͊ͭ͡ηΦ ˤ·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͤͦ ͙ ͔͒͊ͭ͡ΈΗ 
˸· ͔͗ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͙͍ͨͪ·͙͟͡ ͔͔ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΦ ˹ͦ ͙ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͍͔ͫΦ ˽͙͔ͦͫ͊ͤ͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 
͔ͫͪΈ͔͔͚ͤ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͔ͦͫͦͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͫͭΈ ͍͔͔͙͔ͨͦͤ͡ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Υ ζ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦΦΦ ͔͚͔͒͊ͭ͡ 
͍ͨͪ͊͒ͯηΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͍͍ͤͦΈ ͼ͙͙ͭͪͯΎ Ήͭͦͭ ͔ͭͫͭ͟Σ Ύ ͙ͯͨͯͫͭ͡ ͎͔͒ͪͯͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͔͊͗ͤͦ ͍ͫͦͦͫͦ͡;͔͙͔ͭ͊ͤ 
«ͫͦͻͪ͊ͤΎ͚͔ͭ ͫͯ͒ηΦ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͍ͦ͡Έͤͦ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ 
ͫͦ ˿͍ͦͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͙Σ ͔͍ͫ͒͊͡ ͯͨͦͪ ͤ͊ ͍ͭͦͪͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Σ ͙ͨͪͦͨͯͫͭͭΈ ͔͍͔ͨͪͦΦ ˨͔͊͡Ύ ͭ͊͟Σ ͣͦ͗ͤͦ 
͔ͨͦͭͪΎͭΈ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͫͣ·ͫ͡ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡ΎΣ ͔ͤ ͨͦͤΎͭΈ ͔͎ͦ ͙ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͔ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͔͔͙͔ͨͦͤ͡ ˣ͎ͦ͊Φ ˢ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔͔ͨͦ͡͡Υ «...ͫ ͦͻͪ͊ͤΎ͚͔ͭ ͫͯ͒ ͙ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΦΦΦη όˮͫΦ рсΥмύΦ ˿͍ͦ͊͡ ͦ ͔ͫͯ͒ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͍͊͗ͤ· ͒͡Ύ 
͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͔ͫͭͪ;͊ΌͭͫΎ ͍ ͫͦΌ͔͘ ͫ ͔͚ͤ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ Ή͚ͭͦ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͤͦ 
͙ ͍ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤͦͣ ͍·΄͔ ͙ͫͭͻ͔ ͔͍ͨͫ͊ͣͦͨ͡ͼ͊ ˨͍͙͊͒͊Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͍ͦ ͎͙ͣͤͦͻ ͎͙͒ͪͯͻ ͔ͣͫͭ͊ͻ ˣ͙͙͙͋͡Υ 
ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͻͪ͊ͤΎ΅͙͔ ͫͯ͒ ͙ ͍ͭͦͪΎ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΗη ό˽ͫΦ млрΥоύ, ͙͙͡ ζ˽ͯͫͭΈΣ ͊͟͟ ͍ͦ͒͊Σ 
͔ͭ;͔ͭ ͫͯ͒Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ τ ͊͟͟ ͙ͫ͡Έͤ·͚ ͨͦͭͦ͟Ηη όˢͣΦ рΥнпύΦ ˹͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͻ͔͙͔ͪ͊ͤͤ ͫͯ͒͊ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·ͣ ͦͭ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒· ͔͒Ύ͙͔ͤͣΦ ˤ͔ͫ ΉͭͦΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͔ͫͭΈ 
͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͨͦͤͦ͡ͼ͔͎ͤͤͦͦ ˽̂́ˮ ˽˾ˢˤ˨̍Σ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎΦ 
ζ˸͔ͪͦͫͭ͘Έ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ τ ͨͯͭΈ ͔ͤ;͔͙͍͎ͫͭͦͦΣ ͊ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ˽̂́˩˸ ˽˾ˢˤ˨̍ ˻ͤ ͡Ό͙͋ͭ» ό˽͙ͪͭΦ мрΥфύΦ 
˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͔ͪ͊͒͘͡ΎΎ ˽̂́̎ ˽˾ˢˤ˨̍ ͊͟͟ ͋· ͤ͊ ͍͔͒ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔Σ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͦ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͫΎ ͤ͊΄͊ ͙͗ͤ͘Έ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͍͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͟ΈͫΎ ͍͒ͯͣΎ ͍͔΅͙͊ͣΥ ͔͙͔͒͊ͤͣ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͻ͔͙͔ͪ͊ͤͤͣ 
ͫͯ͒͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͻ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͙͙͍͋ͪ͊ͤͤͦ͘͟Φ  

˹ͦ ͦͭͯ͒͊͟ ;͔͔ͪͨ͊ͭ ͙ͫͯ͡ Ή͔ͭ͊ͦ͟ ͔͎͔ͤͯͦͣͦͤͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͙͙͍͋ͪ͊ͤͤͦ͘͟ ͍͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͟ΈͫΎ ͍ 
͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͚ͨͪ͊͒ͦ ͙ ͫͯ͒ͦͣΣ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ Ήͭͦ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ ͔͒ͫΎ͙ͭ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Κ ̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ 
͔͔͙͔ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͤ͡ ͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͔͔ͤ͒͊ͦ͟͡ ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Φ ̏ͭͦ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͦ ͤ͊ 
͔͍͔͚͒ͪͤ΄͔͚ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͒͊͡ ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔΅͔ ;͔͔ͪ͘ ͤ͊΄͔͎ͦ ͦͭͼ͊ ͨͦ ͍͔͔ͪ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Φ ˭͍͔͊ͨͦ͒Έ 
͋·͊͡ ͒͊ͤ͊ ˿͙͊ͣͣ ˤ͊͒͡·͚ͦ͟ ͊͟͟ ͔ͦͫͦ͋ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͚ͭ͊ͤ· ͒͡Ύ ͋ͯ͒ͯ΅͔͎ͦ ͔͙ͨͦͦͤ͟͡Ύ ͍ ͔ͣͦͣͤͭ 
͔ͨͦͫ΅͔͙ͤΎ ͫͭ͊ͪͼ͊ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊ ˿͙͊ͣͣ ˣ͎ͦͦͣΣ ͙ͨͪ΄͔͒΄͙ͣ ͍ ͔ͦ͋ͪ͊͘ ͔ͭͪͻ ͔͚ͣͯ͗ όͤ͊ ͚ͣͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͔͔ 
͍͊͗ͤͦͫͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͙͍͔ͯͫ͊ͭͫ͡ΎύΦ ˮͭ͊͟Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζˮ͋ͦ ̒ ͙͋ͪ͊͘͡ ͔͎ͦ ғˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Ҕ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͦͤ 
͍͔͊ͨͦ͒͊͘͡ ͫ·ͤ͊ͣ ͍͙ͫͦͣ ͙ ͒ͦͣͯ ͍͔ͫͦͣͯ ͔ͨͦͫ͡ ͔ͫ͋ΎΣ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͔ͨͯͭͣ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣΣ ͍ͭͦͪΎ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͫͯ͒ΦΦΦ» 
όˣ·ͭΦ муΥмфύΦ ˸· ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͔΅͔ ͍͔͔ͪͤͣͫΎ ͟ ͎͍ͪ͊ͦͦͪͯ͘ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͦ ͔ͫͯ͒Φ ˹ͦ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· Ήͭͦ 
͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͫͤ͊;͊͊͡ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͫͣ·ͫ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͊͟͟ ͍͚ͭ͊ͦͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͦ͗͡͡ ͍ ͔͖ͤ ˣ͎ͦΣ 
͍͔͊ͨͦ͒ͯ͘Ύ ͤ͊ͣ ;͔͔ͪ͘ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͔ͨͯͭͣ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣΦ ˽ͦ͊͟ ͔͗ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙͊ͨͦͣͤͣ͘ Ήͭͯ ζ͍ͫΎͭͯΌ ;͔ͭͯη 
ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͙ͯͫͦͣͫ͡ΎΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍ͦͫͤͦͤ·͔ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ͨͯͭ ͍ ˥͔ͦͫͨͦ͒Φ  

ζ˨͔͙ͭΗ ͒͊ ͔ͤ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͊ͭ ͍͊ͫ ͙ͤͭͦ͟Φ ˴ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͭͦͭ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͊͟͟ ˻ͤ 
͍͔͔ͨͪ͊͒ͤη όм ˮͤΦоΥтύΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͙ ͍ͭͦͪΎ΅͙͚ ͔͔Σ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨͪ͊-
͍͔͙͒ͤͦͣ͟Φ ˹ͦΣ ͔͊ͣͭ͘Έ͔ͭΣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˮͦ͊ͤͤ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ Ήͭͦͣ ͔͔ͣͫͭ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫ ͦ͋ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ 
ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎΣ ͙ Ήͭͦ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ΅͔͔͙ͨͭ͡Έͤͦͣ ͍͔ͦͨͪͦͫ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡ΎΣ ͭͦ͟ ͔ͫͭΈ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͦ;͔ͤΈ ͎ͣͤͦͦ ͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͙ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͚ͤΦ ˶͍ͯ͊͟·͚ ;͔͔ͪ͘ ͎ͪ͊ͤͦͦ͘ ͪͦ͒͊ ͦ͗ͤ͡·͔ 
ͯ;͔͙ͤΎ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͍ͤ͊Ύ͊ͭ͘Έ ͔͍͙̇ͪ͟ ͍͔ͫͦ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͒͊͡Ύ ͍ 



͍ͦͫͤͦͤͦͣ ͯͨͦͪ ͤ͊ ͔͙͎͙ͪͦͤͦͫͭ͘͡ΈΦ ˹ͦΣ ͊͟͟ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ͔͔͒͊ͭ͡ ͦͤ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͘ ͎͙͋͊͡ͻ ͔͙͚ͨͦ͋ͯ͗͒ͤΣ ͊ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ 
;ͭͦ͋· ͍͙ͫͦͪ͊ͭͭΈΣ ͙ͫ͋ͭΈ ͙ ͊ͨͯͭ͊ͭ͘Έ ͙΅ͯ΅͙ͻ ˣ͎ͦ͊ ͡Ό͔͚͒Φ ˶͍ͯ͊͟·͚ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͔ͪ͊͡Έͤ͊Ύ 
͎ͯͪͦ͊͘ ͒͡Ύ ͔͎ͦ ͍͙͊ͫͭ͡ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍͔͚ͫͦ ͍͔ͪ· 
͔ͨͦ͋͗͒͊Όͭ ͒ͯͻ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˤ͔͒Έ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭͫΎΣ ͤͦ ͍͍͔ͦ͘΅͔͊ͭ ͙ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎ͔ͭ ͚ͫͦ͋ͦ 
ͫͨ͊ͫ͊ Ό΅ͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍·͍ͦ͒Ύ ͡Ό͔͚͒ ͙͘ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͭΈͣ· ͍ ;ͯ͒ͤ·͚ ˣ͙͚ͦ͗ ͍͔ͫͭΦ ˻͎ͭͭͦͦ ˨͍͙͊͒ ͙ ͍͙ͦͫ͟͡ͼ͔͊ͭΥ 
«˥͊ͫ͡ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͙ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͍ ͙͙͗͡΅͊ͻ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Υ ͔͒ ͙ͫͤͼ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͍͙ͭͦͪͭ ͙ͫͯ͡Η ˨͔͙ͫͤͼ͊ ˥ͦͫͨͦ͒-
ͤΎ ͍·ͫͦ͊͟Σ ͔͙͒ͫͤͼ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͍͙ͭͦͪͭ ͙ͫͯ͡Η ˹͔ ͯͣͪͯΣ ͤͦ ͋ͯ͒ͯ ͙͗ͭΈ ͙ ͍͍͔ͦ͘΅͊ͭΈ ͔͒͊͡ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ» ό˽ͫΦ 
117:15ςмтύΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͯ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭ͊ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭͤ͊ ͒ΈΎ͍ͦͯ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌ ͍͎ͫͦ͋ͦ͒ͤͦͦΣ ͔ͤ ͨͦͪ͊͋ͦ΅͔͎ͤͤͦͦ ͎͔ͪͻͦͣ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ͦͣ͟ 
͔͔ͭͨͪΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͙͍ͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͭ͡ΈΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͯ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͔ͫͭΈ ͍͔;͔ͤͦ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ 
ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͙͡΄͔ͤ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊ ͙ Ήͭͦ ͔͎ͦ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ͭ͘͡Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔ͫ͊ͣͦ ͔ͦͨ͊ͫͤͦ ͒͡Ύ ͫ͊ͭ͊ͤ· τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͨͪ͊-
͍͔͙͒ͤͯ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͎͍͙͋͊ͦͦͭ͡͡ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͙͒ͫͤͼ͊ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͍͙ͭͦͪͭ ͙ͫͯ͡Σ ;ͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͣͦ΅ͤ·ͣ ͯ͒͊ͪͦͣ ͨͦ 
ͼ͍͊ͪͫͭͯ ͭΈͣ·Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΌ΅͔͚ͫΎ ͍͔ͨͪ͊͒ ͡Ό͙͒ ͔ͦ͋ͪͭ͊Όͭ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯ ͙ ͍͊ͫͭ͡ΈΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
͍ͯ͊͟͡·͚ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈΣ ͙͋ͦ ͨͯͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͍·͍͙͍͔ͪ͊ͤ͊ͭ ˿͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͊͟͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζ˽ͯͭΈ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͨͪΎͣΤ ́· ͍͙͍͔ͯͪ͊ͤ͊΄Έ ͔ͫͭ͘Ό ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟η όˮͫΦ нсΥтύΦ ˮͭ͊͟Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒· ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͙͔͔ͣͤͯͭ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Σ ͙ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ˻ͤ ͍·͍͙͍͔ͪ͊ͤ͊ͭ ͍͔ͫ ͔͙ͫͭ͘Σ ͒͊͋· ͭͦͭ ΄͔͡ ͔͋͘ ͔ͨͪͨͦͤΣ 
͙ͫͨͦͤ͡ΎΎ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˤ ;͔ͣ ͔͗ ͔΅͔ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͨͪΎͣͦͭ͊ ͙ͨͯͭ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͣ· 
͒ͦ͗ͤ͡· ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡ΈΚ ˮ ͊͟͟ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡ΈΣ ͤ͊ ͭͦͣ ͙͡ ͙ͨͯͭ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣͫΎ ͙͙͡ ͔ͤͭΚ ͙̏ͭΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͎͙͔ͣͤͦ 
͎͙͔͒ͪͯ ͍ͦͨͪͦͫ· ͣ· ͙ ͔ͨͦͫͭ͊ͪ͊ͣͫΎ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘Έ ͍ Ή͚ͭͦ ͙͎͔ͤ͟Φ  

̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͔͔͔͙͚ͦͨͪ͒ͤ͡ ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͍ͫͦ͊͡ ζ͍ͨͪ͊͒͊ηΦ ˤ͔ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ 
͊ͯ͟͟Ό ͫͭͦͪͦͤͯ Ή͎ͭͦͦ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͣ· ͻ͙ͦͭͣ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈΦ ˹ͦ ͙ͤ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͤ͊͘;͔͙͚ͤ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ 
͔͋ͯ͒ͭ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ͦ͋΅͔ͣͯ ͔͔ͤ͊ͣͤ͊ͭ͘͡ΌΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ ͤ͊;͔ͤͣ ͫ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡ τ ͫ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͍͊͒͊͊ͭ͘Έ ͭͦͤ 
͍͔ͫͣͯ ͤ͊΄͔ͣͯ ͙ͨͦͫͯ͟ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͍͙͊͒ ͙ͨͫ͊͡Υ ζ˨͔ͦ͡ ˩͎ͦ τ ͍ͫ͊͊͡ ͙ ͪ͊ͫͦͭ͊͟Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ˩͎ͦ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ 
͍͍͔ͦ͟η ό˽ͫΦ ммлΥоύΦ ˥͍ͦͦͪΎ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡Σ ˨͍͙͊͒ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͙ͤ͡ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͔͍͔͊͒͊ͭ͘ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤͦ 
ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͙͋ͦ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍͍͔ͦ͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͍ͤͦͦΦ ˸· ͔ͯ͗ 
͙͍͙ͫͭ͊͊ͫ͟͡͡Έ ͫ ;͔ͣ-ͭͦ ͨͦͻ͙ͦ͗ͣ ͯ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊ όˮͫΦ рсΥмύΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ ͍ͭͦͪͦͣ ͤ͊͘;͔͙͙ͤ ͍ͫͦ͊͡ 
ζ͍ͨͪ͊͒͊ηΦ ˴͊͟ ͍ ˽ͫ͊ͣ͊͡ͻΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͙͎͔ͤ͟ ͨͪͦͪͦ͊͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͙͙͚ͯͨͦͣͤ͊ͤ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ 
͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ˣ͎ͦΦ ˤ ;͙͊ͫͭͤͦͫͭΣ ˮ͙ͫ͊ΎΣ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͍ ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͣͫͭ͊ͻ ͍͎͒ͪͯ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 
͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͍ ͊ͦͣ͟͟-ͭͦ ͔ͤͦ͋·;ͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΥ ζˮ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͨͪͨͦΎ͙͔ͫ͊ͤͣ ;͔ͪͫ͡ ˩͎ͦ 
͍ͨͪ͊͒͊Σ ͙ ͔ͨͪͨͦΎ͙͔ͫ͊ͤͣ ͔͋͒ͪ ˩͎ͦ τ ͙͙ͫͭͤ͊η όˮͫΦ ммΥрύΦ ˮ͔͒ͭ ͙͡ ͔͒ͫ͘Έ ͍ͫͤͦ͊ ͔ͪ;Έ ͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭ ˮ͙ͫͯͫ͊ 
͙̆ͪͫͭ͊Σ ͊͟͟ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Κ ˤͪΎ͒ ͙͡Φ ˩͙ͫ͡ ͋·ͭΈ ͔͔͋ͦ͡ ͭͦ;ͤ·ͣΣ ͭͦ ͙̆ͪͫͭ͊ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͔͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 
ͤ͊͘·͍͊ͭΈ ͔̇͊ͪͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͙͡ ͍ͫͦͦͯͨͤͦͫͭ͟ΈΌ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ ͍͔ͣ΅͔͊ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͍ͫΌ ͙͙ͫͭͤͯ ͙ 
͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˴͊͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͙͔ͪ͘;͔͙͙ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ͙͙ͫͭͤ͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ͯͨͦͣͤ͊ΌͭͫΎ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ 
͔͎ͦͤͪͭͤͦͦ͟͟ ͔͊ͫͫͫͯ͊ͪ͊͟ ͟ ͔͔ͦ͒͗͒ ͤ͊΄͔͎ͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌ΅͔͎ͦ ͚ͫͦ͋ͦ ͨͦΎͫΦ ˤ͔ͫͣ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ 
ͨͦΎͫ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͒͡Ύ ͔͔͙͊ͪͨͤ͘͟͡Ύ ͔ͦ͒͗͒· ͤ͊ ͔͔ͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ͦͤ͊ ͔ͤ ͪ͊ͫͨͯͫ͊͊ͫ͟͡Έ ͙ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊͊ͫ͡Έ ͍ 
͔ͤ͊͒͗͊͡΅͔ͣ ͙ͨͪ͋ͪ͊ͤͤͦͣ ͍͙͔͒Φ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͺͯͤ͟ͼ͙Ύ ͙͙ͫͭͤ· ͙ ͍ͨͪ͊͒· τ ͋·ͭΈ ͨͦΎͫͦͣ ͍ 
ͦ͋͊͡;͔͙͙ͤ ˣ͎ͦ͊Φ  

̉ͭͦ ͔΅͔ ͔ͤͦ͋·;͎ͤͦͦ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͚͙ͤ͊ͭ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣΚ ζ˻͋͊ͦ͟͡ ͙ ͣͪ͊͟ ͔ͦͪͫͭ͟ ˩͎ͦΤ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͫͯ͒ τ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡ ˩͎ͦη ό˽ͫΦ фсΥнύΦ ˤ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͫͯ͒ͦͣ ͍·ͫͭͯͨ͊Όͭ ͍ 
͙ͪͦ͡ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͍ ͙ͪͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ˩͎ͦ ͍͊ͫͭ͡ΈΦ 
̏ͭͦ ͔͍ͤͣ͊ͦ͊͗ͤ͡·͚ ͺ͊ͭ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͨͦ͗͘Φ ˿͔͚;͊ͫ ͔͗ ͻͦ;ͯ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ 
͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͍ͤͦΈ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͍ ͙ͪͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͙͙͡ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͊͟͟ 
͋· ͔ͤ ͔ͫͭ ͤ͊ ͔͔ͫ͋ ͔ͨͪͫͭͦ͡ ͼ͍͍͙͊ͪͫͭͦ͊ͤΎ ˣ͎ͦ͊Σ ͍͒͊͊Ύ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͭͦͣͯΣ ͤ͊͒ ;͔ͣ ͍͔͔ͦͫͫ͒͊ͭ ͤ͊ ˿͍͔ͦͣ 
͔͔ͨͪͫͭͦ͡ ˿͔ͦ͒͊ͭ͘͡ΈΦ ˢ ͍͔͔ͦͫͫ͒͊ͭ ˻ͤ ͤ͊͒ ͔͒ͦͣ͡ ˿͍͙ͦͻ ͪͯ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͭΈ ͍ͫ͊͊͡ ͙ ͪ͊ͫͦͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͨͫ͊͡ 
˨͍͙͊͒Φ  
͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͦͻͪ͊ͤΎͭΈ ͦͭ ͎ͨͦͤͦͦ͡ ͍ͪ͊͊͊͘͡ ͙ ͻ͊ͦͫ͊ ͍ͫΌ 

Ήͭͯ ͪ͊ͫͦͭͯ͟ ͙ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍͒ͦͻͤͯ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ͦ ͍͔͔ͫͤͤͯ͡ΌΣ ͙͍ͤ͊ͨͦͤ͡ ͔͔ ͙͗ͤ͘ΈΌΚ ̉ͭͦΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͨͦΎͫͯΣ 
͔͙͍ͯ͒ͪ͗͊Ό΅͔ͣͯ ͔ͦ͒͗͒·Σ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͍͙ͪ͊͊ͭ͘͡ΈͫΎ ͍͔ͫͣͯ Ήͭͦͣͯ ͍͔͙͔͙ͦͨ͟͡͡ΌΚ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ Ήͭͦ ˣͦ͗ΈΎ ͙ͫ͊͡ 
͙͙͡ ˣͦ͗ΈΎ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͊Σ ͔ͣͦ͗ͭΣ ˩͎ͦ ͔ͪͨ͊͟͟Ύ ͣ·΄ͼ͊Κ ͔́͊͗͟ ͔ͫͭΈ ͔΅͔ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ͎͔͔͙͔͒ͦͦͭͪͨͤ͡ ͙ 
͎͔ͣͤͦͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ;͔ͣ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ͤ͊΄ ˣ͎ͦΦ ˨͊ ͙ ͙͊ͣͤΈΦ ˹ͦ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͔ͣͦ͡ ͋· ͼ͔͙͡Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͙ͦ͒ͤ ͺ͊ͭ͟Σ 
͔ͨͪ͒΄͔͍ͫͭͯΌ΅͙͚ ͍͔ͫͣͯΥ ˣ˻ˬˮ˯ ˭ˢ˸̍˿˩Φ˶ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˩ͣͯ ͍͔ͫ ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͙ ͔ͨͪ͒-
ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͊͒ͯͣ͊͘͡ ͤ͊΄ ͍͔́ͦͪͼ ͙ ͍͙ͦͨͦͭ͡͡ ͍ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊Ύ ͔͔Σ 
͍ͫͦͤͦ͡ ͨͦΎͫͦͣΣ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͔ͪͣͤ ͦͭ ͔͔͍͔͔͎ͨͪ͗͒ͪͣͤͤͦͦ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎΣ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͍͔͎ͨͦ͒ͪ͊ͫ͡Έ 
͍͔͔ͫͤͤ͊͡Ύ ͙͘-͊͘ ͎͔ͪͻ͔͙ͦͨ͊͒ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˭͊ͣ·͔ͫ͡ ͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ͍·ͫ΄ͯΌ ͼ͔͡Έ ͙ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͍͔ͫͣͯ ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ 
ˣ͔͘ ͔͎ͤͦ ͔ͤͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͫͣ·ͫ͊͡ ͍ ͍͙͙͙ͪ͊ͭ͘Φ ˩͙ͫ͡ ͔͒͊͗ ͤ͊ ͔ͫͯͤ͒ͯ͟ 
͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͔ͤͭΣ ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͙͗ͤ͘Έ ͊͟͟ ͔ͫͪ͒͊ ͒͡Ύ ͔͎ͦ ͍ͦͨͦ͡΅͔͙ͤΎ ͔ͣͦͣͤͭ͊͡Έͤͦ ͙͡΄͔͊ͭͫΎ 



͍͔͎ͫͦͦ ͍ͨͪ͊͊ ͤ͊ ͫͯ΅͔͍͍͙͔ͫͭͦ͊ͤΦ ˹͙;͔͎ͦ ͔ͤ ͚͔ͨͪͦ͒ͭ ͙ ͔ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭͫΎΣ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭͫ͡Ύ ˣ͙͚ͦ͗ 
͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͙͙͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ ͍͔ͫͦͭΣ ͊͟͟ ͔͙ͦͪͫͭ͟͡ ͔͎ͦ ˨͍͙͊͒ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͙͘ ͍͙ͫͦͻ ͍ͨͫ͊ͣͦ͡Υ ζ˿͍͔ͦͭ ͔͗ 
˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ ͙ͫͭͦͭ ͍͍͔ͦ͟Τ ͨͦͣ·΄͔͙ͤ͡Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ˩͎ͦ τ ͍ ͪͦ͒ ͙ ͪͦ͒η ό˽ͫΦ онΥммύΦ ˽ͪͦͪͦ͟ ͔͗ ˮ͙ͫ͊Ύ ͍͙ͭͦͪͭ 
͔ͣͯΥ ζΦΦΦ͍ͨͪ͊͒͊ ˸ͦΎ ͔͔ͨͪ͋ͯ͒ͭ  ͍͍͔ͦ͟Σ ͙ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ˸͔ͦ τ ͍ ͪͦ͒· ͍ͪͦ͒ͦη όˮͫΦ рмΥуύΦ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͔͒ͫ͘Έ 
͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͍ ͙ͪͦ͡ ͔͎ͤ͊͒͗ͤͦͦ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍͍͔ͦ͟Φ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ͎͙͔ͣͤͦ ͎ͣͦͯͭ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͨͦ͒ ͔͙͔ͫͦͣͤͤ Ήͭͦͭ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͍ͯ͊͊͘͟ ͤ͊ ͔͎ͤͦΣ ͊͟͟ ͤ͊ 
͔͙͔ͤ͗ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͯ͘Ό ͙ͯͭͦͨΌΦ ˮ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͍ͨͪ͊·Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͦ͒ͤͦ ζͤͦηΥ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͋·͡ 
͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡Έͤͦ ͙ͫͨ·ͭ͊ͤ ͎͙͒ͪͯͣ τ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭͤ·ͣ τ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͋·͡ ͒ͦͨͯ΅͔ͤ ˿͙͊ͣͣ ˣ͎ͦͦͣ ͍ 
͙ͣͪΣ ͍͔ͫͦͭͦͪͤͤ·͚ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦΣ ͍ͫͦ͒͊͊͘Ύ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙ͨͪͪͦ͒ͯΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͊ͦ͗͘͡͡ ͍ 
͔͔ͤ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͋͊ͦ͘·ͻ ͙ͨͪͤͼ͙͍ͨͦΣ ͤ͊ ͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͦͭͦͪ͟·ͻ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫ͊͟Ύ ͙͡;ͤͦͫͭΈ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΦ 
˻͙͒ͤ ͙͘ ͙ͤͻ τ ͍ͫͦ͋ͦ͒͊Φ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͋·͡ ͔͔ͤ͊͒ͤ͡ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·ͣ ͍·͋ͦͪͦͣΣ ͭͦΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ 
;ͭͦ-ͭͦ ͔ͪ͊͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͍͔͙ͯ͒ͦͫͭͦͪͭΈ ͙ ͍͔͙ͨͦ͒ͭͪ͒ͭΈ Ήͭͯ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ΈΦ ͚́͊ͦ͟ ͊͡Έ͔͙͍͚ͭͪͤ͊ͭͦΣ ͊͟͟ 
͎͙͔ͣͤͦ ͔ͯ͗ ͎͙͒ͦ͊͒͊ͫ͡ΈΣ ͫͭ͊ͦ͡ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͊͘͡Σ ͔͔ͤ͊ͫ͊͗ͤͤͦ ˣ͎ͦͦͣ ͍ ͔̏͒ͣͫͦͣ͟ 
ͫ͊͒ͯΣ ͤͦ ͙ ͫ͊ͣ ͔͚ͣ͘ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡Έ ͙͚ͤͦ ͭͦ;͙͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ ͙ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͙ͨͯͭ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͫ͒͊͡͡ Ήͭͦ 
͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡ΈͤͦΣ ͙͋ͦ ͔ͤ ͻ͔ͦͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ;͔͍͔ͦ͟͡ ͋·͡ ͋· ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ζ͡Ό͙͋ͭΈη ˩͎ͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔ͦ͋ͪ;͔ͤͤ·ͣ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͋·ͭΈ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͔́ͣΣ ˴ͭͦ ͔͎ͦ ͫͦ͒͊͘͡Φ ˮ ͻͦͭΎ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔͙ͨͦͪ͡ ͔ͣ͘ΌΣ Ύ ͋· ͔ͤ ͫ͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ͣ·Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ 
˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡Έͤ·͚ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭΦ ˣ͎ͦ ͔͍͙͔ͨͪ͒͒͡ ΉͭͦΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ 
͍͟͡Ό;͊͡ ͙ ͚ͭ͊ͦ͟ ͨͯͭΈ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ ͍͚ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˹͔͔ͫͦͣͤͤͤͦΣ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ 
͙͔͗ͤͤͤ͘·͚ ͨͯͭΈ ͫͭ͊͡ ͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έͤͦ ͔͔ͭͪͯ͒ͤΥ ͦͤ ͙͔ͨͪͤͫ ͋ͦ͡Έ ͙ ͙͔ͫͭͪ͊͒͊ͤ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ 
͍·͋ͦͪ͊Σ ͙ ͦͤ ͔͗ ͔͍ͨͦͭͪ͋ͦ͊͡ ͔͍͙͚ͤͤͤͦ ͔͍͗ͪͭ· ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ͪ͊͒ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΦ ˤ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͒͡Ύ 
͡Ό͔͚͒Σ ͍·͙͋ͪ͊Ό΅͙ͻ ͙̆ͪͫͭ͊Σ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ;͔͔ͪ͘ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͤ͊ ˴͔͔ͪͫͭΣ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊ͫ͡Ύ ͍ ͔ͨͦ͋͒ͯΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͔͒͊͡Ύ ͔͎ͦ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͫ͡Έͤ·ͣΣ ;͔ͣ ͦͤ ͋·͡ ͒ͦ ͔͙ͨ͊͒ͤΎΦ 
͔͔̂ͪͨͤͤ͊͟͡Ύ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ͙ͣ ͍͔ͪ͊ ͒ͦ͊͘͟·͍͊͊͡ ͙͡΄Έ ͊͋ͫͦ͡ΌͭͤͯΌ ͙͙ͫͭͤͤͦͫͭΈ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͦ 
;͔͍͔͔ͦ͟͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͨͯͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍·͍͋ͪ͊΄͔͎ͦ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͊͘ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͊͊͘͟͡Ύͫ͡Ύ ͙ ͙͍͙ͨͪͦ͒͡ 
͔͎ͦ ͟ ͔͔ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯ ͙ ͍͔;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ζ˻ ͔ͫͣ ͚͔ͪ͊͒ͯͭͫΈΣ ͔͍ͨͦͫͦͪ͋͟΄͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͔͎ͤͣͤͦͦΣ ͔͙ͫ͡ 
ͤͯ͗ͤͦΣ ͦͭ ͙ͪ͊͘͡;ͤ·ͻ ͙ͫͯ͟΄͔͙͚ͤΣ ͒͊·͋ ͙ͫͨ·ͭ͊ͤͤ͊Ύ ͍͔ͪ͊ ͍͊΄͊ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͎͒ͪ͊ͦͼ͔͔͔ͤͤ ͎͙͋ͤͯ΅͔͎ͦΣ 
ͻͦͭΎ ͙ ͎͔ͦͤͣ ͙ͫͨ·ͭ·͍͔͎͊ͣͦͦ ͦͦͭ͊͘͡Σ ͟ ͨͦͻ͍͔͊͡ ͙ ;͔͙ͫͭ ͙ ͍͔ͫ͊͡ ͍ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η όм ˽͔ͭΦ 
1:6,7).  
˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͙͍ͨͪͤ͊͘ ͭͦ;ͯ͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ ͔ͣ͘ΎΣ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͡Ό͔͚͒ ͔ͪ΄͙͙͡ ͍·͋ͪ͊ͭΈ ͙͚ͤͦ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͡΄Έ 

͎ͣͦ ͍͔͙ͯͫͭ ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͍͚͊ͦͦ͟͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ˿͊ͣ ˣ͎ͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͨͦͫ͡ ͔͙ͨ͊͒ͤΎ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫͭ͊͡ ͍͔ͦͤ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͍ͭͪ͊ͭͦ͊ͭ͟Έ ͨͦ-͍͔ͫͦͣͯ ˤ·ͫ΄͙͚ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͤͦ ͙ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈ ζ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯηΣ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͫ ͨͦ͒͊;͙ 
ͦͭͼ͊ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͙͗͡Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͎ͭͦ͒͊Σ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͍͔͎ͫͦ ͫͯ͡;͙ ͍΄͔͎ͦͫΎΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔͍͎ͨͪͦͦ 
͙ͫͯ͟΄͔͙ͤΎΣ ͙ ͦ͋ͦͤ͊͘;͙͊ͫ͡Έ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ͊Ύ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͫͭ͊͊͡ ͤͯ͗͒͊ͭΈͫΎ ͨͦͨͪ͊ͤͤ͊Ύ ͦ͗͡ΈΌ 
͙͙ͫͭͤ͊Φ ˤ͔ͫ ͍͍ͦ͊ͪͫͭͦ͟ ͙͗͡ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊ͤ͊ ͒ΈΎ͍ͦͦͣ͡ ͙ͪ͊͒ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ 
͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͙͊ͣͫͭͭ͘Έ ͔͔ ͙ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͔ͤͦͦ ͍͙͔͙͔͒ͤ ͚ͭͦ ͨ͊͒΄͔͚ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭΣ 
ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔΅͔ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ͻ ͍͔͙ͦͤ͊ͣͪͫ͘͡Ύ ͍͙ͯͫͭ͊ͤͦͭΈ ͡Όͼ͙ͺ͔ͪΦ ˹ͦΣ ͊͟͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͔ͦͭͣ;͙͊͡Σ ͯ ˣ͎ͦ͊ ͒͡Ύ 
͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͯ͡;͊Ύ ͋·ͦ͡ ͔ͪ΄͔͙͔ͤΣ ͍͔͒ͯ΅͔͔ ͟ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯ ˩͎ͦ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͦͤͦ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͙͎͔ͭͦ 
ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͔͒͊͗ ͔͍ͨͪͦͫͻ͔͔ͦ͒ͤΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͫͣ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͎͒ͪ͊ͦͼ͔͔͔ͤͤ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ 
͋·ͦ͡ ͍͔͔ͨͪͦͪͤͦ ͙ ͙ͫͨ·ͭ͊ͤͦΣ ;͔ͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍͔͙ͨͪͦͪ͟Σ ͦ ;͔ͣ ͙ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͤ͊ͣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪ όм 
˽͔ͭΦ мΥсΣтύΦ  
˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͨͪ͊͒͊ τ Ήͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍·Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 

͙͙ͫͭͤͤ·͚ ͻͦ͒ ͔͚͍͙͚͒ͫͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͙͒ͭ ͙͙͡ ͔ͤ ͙͙͒ͭ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͚ͭͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
͙ͨͦͦ͗͡͡ ͔ͣͯ ˣ͎ͦ. ζ˹͊ͯ;͙ ͔ͣͤΎΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͙ͨͯͭ ͍͔́ͦͣͯ ͙ ͍ͤ͊ͫͭ͊Έ ͔ͣͤΎ ͤ͊ ͔ͫͭ͘Ό ͍ͨͪ͊͒·ΦΦΦη ό˽ͫΦ нсΥммύΦ 
˨͍͙͊͒ ͙ͨͪͦͫͭΣ ;ͭͦ͋· ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ͯ;͙͡ ͔͎ͦ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͙ͨͯͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͋· ͔ͤ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙͡ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ˻ͤ 
͊͒ͯͣ͊͘͡ ͒͡Ύ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ˿͍͔͎ͦͦ ͦ͋΅͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͒͡Ύ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭ͊ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˮͫͻͦ͒Ύ ͙͘ 
Ή͎ͭͦͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫͣͦ͡ ͊͘Ύ͍͙ͭΈΣ ;ͭͦ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͦ͋͊͡͡Έͤ·͚ ͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦ ͙ ;͊ͫͭͤ·͚Σ 
ͦͭ ͤͦͫΎ΅͙͚ͫΎ ͟ ͚͊͗͒ͦ͟ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͍͘Ύ͚ͭͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ̏ͭͦ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙͙͡Σ ͨͪͦ΅͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͍ͨͪ͊͒͊Σ 
ͦͭͦͪͯ͟Ό ˣ͎ͦ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͊͗͒ͦͣͯ͟Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔ͤ͊͟Ύ ͺ͎͔ͪ͊ͣͤͭ͊ͼ͙Ύ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒· 
ͤ͊ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·͔ ͔͔ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙͔ͣͦ͊͘͟ ͙͙͡ ͪ͊ͤͦ͘ͼ͍͔ͭͤ·ͣ ͯͫͦ͟;͊ͣ͟ ͦ͋΅͔͎ͦ ͙ͪͫͯͤ͊͟ ͍ͦͪ͊͟Φ 
ˣ͎ͦ ͊͟͟ ͋· ͙ͪ͊ͦ͗͘͡͡ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ˿͍͔͎ͦͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͤ͊ ͔ͦͣͨͦͤͤͭ͟·Σ ͨͦͪͯ;͙͍ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ͍·͔͙͔ͨͦͤͤ͡ ͍͔͚ͫͦ 
͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ;͙͊ͫͭ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣ ͙ͨͯͭΣ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͤ͊ ˿͔͋Ύ ˻ͤ ͍͘Ύ͡ ͔ͫ͊ͣͦ ͔ͭͪͯ͒ͤͦ ͙ ͍͔͍͔͔ͦͭͭͫͭͤͤͦ 
͔͒ͦ͡Φ ˮ͘ Ή͎ͭͦͦ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡Σ ;ͭͦ ͎ͣͦͯͭ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͊͟͟ ͔͙͔ͣ͟͡Σ ͭ͊͟ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͪͯͨͤ͟·͔ ͯ;͙͊ͫͭ͟ ͔͚ͨͦͦ͗ͤͤͦ͡ 
͍͔ͫͣ ͙ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ͍ ͔ͦͭ͒͡Έ͙ͤͦͫͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ́ͪͯ͒ͤͦ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͍͔͙ͦͭͭͭΈΣ ͦͭ ;͔͎ͦ Ήͭͦ ͍͙͙͊ͫͭ͘Φ 
˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͙͍͔ͯͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡ Ήͭͯ 
͍͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ΈΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͔͗Σ ͎ͫͦ͊͡΄͊ΎͫΈ ͙͙͡ ͔ͤ ͎ͫͦ͊͡΄͊ΎͫΈ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈΣ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͍͔ͫͦ 
͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͊͟͟ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͙͔ͪͫͯͤ͟ ͍ͦͪ͊͟Σ ͭ͊͟ ͙ ͍͔ͤ ͔͎ͦ ό͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͦ ͨͯͭΈ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ 



ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͊ͣ͘·ͫͯ͡ύΦ ˹͊ ͍͔͙͡;͙ͤͯ ͔͍ͦͣͨͦͤͤͭͦ͟ ͙ͪͫͯͤ͊͟Σ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ͫͦͫͭͦͭ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͍͙͡Ύ͔ͭ ͊͟͟ 
͙ͫ͊͡ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ τ ͎ͭͦ͒͊ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͍·͎͡Ύ͔͒ͭΈΣ ͊͟͟ ͙ͦ͒ͤ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͼ͍͔ͭͦ͟ ͍ 
͙ͦͣͨͦ͘͟ͼ͙͙ ͍͔͎ͫͦ ͍ͦͪ͊͟Σ ͭ͊͟ ͙ ͙ͫ͊͡ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͔͔͔͎ͦͨͪ͒ͤͤͦͦ͡ ͙ͦ͟͡;͔͍ͫͭ͊ ͡Ό͔͚͒Σ τ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ 
͔͋ͯ͒ͭ ͪͯͨͤ͟·͚ ͪ͊ͤͦ͘ͼ͍͔ͭͤ·͚ ͔ͦͪͤ͊ͣͤͭΣ ͙ͦͣ͟ ͍ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͎ͣͦͯͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙ ͔ͫͣΈ͙Σ ͙ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͙ 
ͼ͔͡·͔ ͤ͊ͪͦ͒·Φ ͙̒ͪͣ͟ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ Ή͎ͭͦͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͯ͗ͭ͡Έ ͤ͊ͪͦ͒ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ 
ͤ͊;͊͊͡ ͫͦ͒͊͘͡ ͒͡Ύ Ύ͍͔͙ͤ͡Ύ ˿͍͔͚ͦ ͍ͨͪ͊͒·Υ ζ˽ͦͫͯ͡΄͚͔͊ͭ ˸͔ͤΎΣ ͤ͊͘Ό΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͯ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͊ͦͤ͘͟ ˸͚ͦΗη όˮͫΦ рмΥтύΦ  

˴͊͟ ͯ ͡Ό͎͋ͦͦ ͙͍͎͗ͦͦ ͫͯ΅͔͍ͫͭ͊Σ ͔͙ͪ͊ͫͭͤΎ ͙͙͡ ͍͔΅͙Σ ͔͚ͫ͒͊ͤͤͦ͡ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ό͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ 
͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ύΣ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͭͦΣ ͙ͪ͊͒ ;͔͎ͦ ͙ͦͤ ͫͦ͒͊ͤ͘·Σ ͭ͊͟ ͙ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͫͭΈ 
͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Φ ˽ͪͦͫΈ͋͊ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͨͯͭ͊ͭΈ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘ ͫ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘ 
͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤͦ ͙͡΄Έ ͔͔͔͚ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͫͺ͔͚ͪͦ ͔͒Ύ͔ͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͻͦͭΈ ͙ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ;͊ͫͭΈΌΣ ͤͦ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ;͊ͫͭΈΌ ͍͔͎ͫͦ ͙ͨͯͭ ͨͦ͒ ͍͙͔ͤ͊͊ͤͣ͘ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˹ͦ ͣ͊ͦ͡ ͙͡΄Έ ͤ͊ͭ͘Έ ͙ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͭͦΣ ͟ ;͔ͣͯ ͣ· ͋·͙͡ 
͙͍ͨͪ͊ͤ͘·Φ ˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͯ ͡Ό͔͚͒Σ ͤ͊͘Ό΅͙ͻ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͊ͦ͗ͤ͘͡ ͊ͦͤ͘͟ ˣ͙͚ͦ͗Φ 
ˢ ͔͊ͦ͗ͤ͘͡ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͪ͊͒ ͚ͦ͒ͤͦ ͼ͔͙͡ τ ͎ͨͦͤͦͦ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͍͙ͫͦͦͭͭͫͭΎ ˣͦ͗Έ͙ͣ 
͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣ ͤ͊ ͍ͫΎͦͣ͟ ͔͔ͣͫͭ ͙ ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΣ ͔͒͊͗ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣͫΎ ͍͔ͤ ͦͤ͘· ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͤ͊΄͔͎ͦ 
͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͔΅͔ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͙͎͙ͤ͟Φ  
˽͍ͪ͊͒͊ ͎͙͍͔͊ͭͪ͊͊ͭ͘ ͊͋ͫͦ͡Όͭͤͦ ͍͔ͫ ͙ͦ͋͊ͫͭ͡ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͨͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͭͦΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͔ͦ͗͒͊ͭ 

͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͦͭ ͤ͊ͫΦ ˮ ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͍ ͙ͫͯ͡ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͙ ͙͡;ͤ·ͻ ͔͔͚ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭ ͦͤ͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ 
͋·ͭΈ ͍ͫͦΎΦ ζ˴͎ͦ͒͊ Ύ ͍͘·͍͊ΌΣ ͯͫ͡·΄Έ ͔ͣͤΎΣ ˣ͔ͦ͗ ͍ͨͪ͊͒· ͔͚ͣͦΗ» τ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˨͍͙͊͒ ό˽ͫΦ пΥнύΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ 
͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͊͡Ύ ˣ͎ͦͦͣ ͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ Ήͫ͟͟͡Ό͙͍͚ͤͦ͘ ͙ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͎͙͊ͪͣͦͤ;ͤͦ 
͍͙ͨͫ·͍͊Ό΅͔͚ͫΎ ͍ ͦ͋΅͔͔ ͍͙͔͙͔͒͗ͤ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͔͔ ͔ͨͯͭͣΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ 
͎͙ͦͫͨͦ͒ͤͦͣ ͙ ͼ͔͊ͪͣ ͔͚ͣͦ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔ͣͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ζΎηΦ ˮͣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦΣ 
ͤ͊ ;ͭͦ ͯ͊͘͟·͍͊͡ ˨͍͙͊͒Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ Ήͭͦ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͔͙ͫ͡ ͚ͣͦ ͎͋ͦ ͔ͤ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ 
͔͔͋ͦ͡ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊͘·͍͊ͭΈͫΎ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͣΦ ͔́͊ͦ͟ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͎ͫͦͦ͟ 
͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˽͍ͪ͊͒ͯ ͔ͤ ͍͘ΎͭΈ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦ ͫ ͨͦͭͦ͊͟͡Σ ͙ ͨͯͭΈ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͔ͫ͋ ͔ͤ ͍·͒ͯͣ͊ͭΈΦ ˤ͔ͫ Ήͭͦ 
ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͍͙ͪ͊͊ͭͫ͘͡ΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͍͍ͫͦͦͭͭͫͭͦ͊ͭΈ ͍·ͫ΄͔ͣͯ ͊ͣ͘·ͫͯ͡ ͍́ͦͪͼ͊Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ 
;ͭͦ͋· ͍ͨͪ͊͒͊ ͫͭ͊͊͡ ͔͚ͣͦΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͔ͨͪ͗͒Σ ͊͟͟ ͙ͨ΄͔ͭ ˨͍͙͊͒Σ ͤ͊;͊ͭΈ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͙ ͍͘·͍͊ͭΈ ͟ ˹͔ͣͯ ͊͟͟ ͟ 
ˣ͎ͦͯ ͔͚ͣͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ˩͎ͦ ͍ͦ͡ΌΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ 
͔͎ͤͣͤͦͦ ͪ͊ͫ΄͙͙ͪͣ ͤ͊΄͙ ͙͙ͨͦͫ͟ ͙ ͍͔͙ͦͭͭͣ ͤ͊ ͍ͫͭ͊Ό΅͙͚ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ˥ͦͫͨͦ͒͊ 
͙ ͍͘·͍͊ͭΈ ͟ ˹͔ͣͯΚ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ н 

˨͍͊ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͍͔ͪ·  
˹͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ˨͍͙͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍ͫΌ ͙͗ͤ͘Έ ͍͘·͍͊͡ ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͣ· ͻͦͪͦ΄ͦ ͍͙͙͒ͣΣ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͫͭ͊ͭΈ 

;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˣ͎ͦ͊Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦ ˨͍͙͊͒ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͙͙͋ͣ͘͟͡ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͣ ͫͭ͊͡ ͦͭͼͦͣ ͎́ͦͦΣ 
˴ͭͦ ͔ͤ ͫͭ·͙͒ͫ͡Ύ ͤ͊͘·͍͊ͭΈ ˿͔͋Ύ ͔͎ͦ ͫ·ͤͦͣΚ ˹͔ ͯ ͔͎ͤͦ ͙͡ ͤ͊ͣ ͨͦͯ;͙ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ͋· ͭ͊͟ ͔͗ ͔ͫͣͦ͡ ͙ ͍͔ͭͪ͒ͦ 
͍͍ͫͭ͊͊ͭΈ ͙ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͨͦ ͔ͫͭ͘Ύͣ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Κ ˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͣͦ͗ͤͦ ͤ͊;͊ͭΈ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͫͭͪͦ͊͟ͻ ͔͎ͦ ͍ͨͫ͊ͣͦ͡Υ ζ˹ͦ Ύ ͟ ͔͔́͋Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͍͘·͍͊ΌΣ ͙ ͪ͊ͤͦ ͯͭͪͦͣ ͙͍ͣͦͭ͊͡ ͣͦΎ 
͔͍ͨͪ͒͊ͪΎ͔ͭ ͔́͋Ύη ό˽Φͫ утΥмпύΣ ͙ ͔͔͒͊͡Υ «˽͔͍ͪ͒͊ͪΎΌ ͍͔ͪ͊ͫͫͭ ͙ ͍͘·͍͊ΌΤ ͤ͊ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͍ͯͨͦ͊Ό» ό˽ͫΦ 
ммуΥмптύΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟Σ ͔ͤ ͫ;͙ͭ͊ΎͫΈ ͙ͤ ͫ ;͔ͣ ͙ ͔ͤ ͍͒͊͊Ύ ͔͔ͫ͋ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔ͨͦ͋͊͗͟͡Σ ͍͘·͍͊͡ ˨͍͙͊͒Η ˣͯ͒ͯ;͙ 
ͼ͔͊ͪͣΣ ͦͤ ͎ͣͦ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡Έ ͔͔ͫ͋ ͚ͫͨͦͦͤͦ͟ ͔͙ͨͦͤ͗ͭΈͫΎ ͫ ͯͭͪ͊ ͍ ͣΎ͎͚ͦ͟ ͔͙ͨͦͫͭ͡ ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤ ͙ͫ͊ͭ͟Έ 
͙ͤ;Έ͔͚ ͍͙ͦ͡Σ ͤͦ ͔ͤͭΥ ζ˻;͙ ͙ͣͦ ͔͍ͨͪ͒͊ͪΎΌͭ ͔ͯͭͪͤͤΌΌ ͫͭͪ͊͗ͯΣ ;ͭͦ͋· ͔ͣͤ ͎ͯͯ͋͡͡ΎͭΈͫΎ ͍ ͍ͫͦͦ͡ 
͍͔́ͦ», τ ͫ ͙͔͔͚ͫͪͤͤ͟ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌ ͙ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͊͘Ύ͍͡Ύ͔ͭ ˨͍͙͊͒ ό˽ͫΦ ммуΥмпуύΦ ˻ͤ ͍͔ͫ ͨͦ;͔͡ ͭ΅͔ͭͤ·ͣ ͙ͪ͊͒ 
͍͔͎ͫͦͦ ͍ͦ͘͡Ό͔͎͋ͤͤͦͦ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ͔͍͗ͪͭ͊ ͫͤ͊ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͋·͊͡ ͫ ͙͋͘·ͭͦͣ͟ ͍͔ͦͫͨͦͤͤ͊͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͙ͣͪͦͣΣ 
ͪ͊͒ͦͫͭΈΌ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ͙ͣΣ ͙͙ͦͣ͟ ˣ͎ͦ ͔͎ͦ ͍͔͡Φ ˴͔ͪͦͣ ͎ͭͦͦΣ ͙͘ ˽͙͙ͫ͊ͤΎ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͊͟͟ ͍ ͍͔ͦͭͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͔ͨͦ͒͒ ͙͍ͪ͗͊͡ ͔͎ͦ ͙ ͍·͍͙͍ͪ͊ͤ͊͡ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͍͔ͫ ͙ͨͯͭΣ ͎ͨͦͣͦ͊Ύ ͔ͣͯ ͍ ͊͗͒ͦͣ͟ ͔͔͒͡Φ ˹ͦΣ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ˨͍͙͊͒ 
ͤ͊͘͡ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͙ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͍͙͎͒͊ͫ͡Ύ ͨͦ ͔ͤͣͯΣ ͙ͫͨ·ͭ·͍͊Ύ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ ͙ ͙͔ͣΎ ͔ͯͫͨͻΦ ˮ 
͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͎ͣͦ ͍͙ͫ͒ͤͯͭΈ ͔͎ͦ ͫ Ή͎ͭͦͦ ͙ͨͯͭΦ  
˭͙͊͒͊͒ͣ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ˨͍͙͊͒ ͋·͡ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͔ͯͪͤΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͍͒͊͊ͦ͡ 

͔͎ͦ ͍͔͔ͪ ͔ͭ͊ͦ͟ ͨͪͦ;͔ͤͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤΚ ˻͍͔ͭͭ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͍͔ͫ ͍ ͔ͭͻ ͔͗ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·ͻ ͍·΄͔ ͙ͫͭͻ͊ͻ ͙͘ ͔͎ͦ 
͍ͨͫ͊ͣͦ͡Υ ͔͍͔ͨͪͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ τ Ήͭͦ ͫ͊ͣͦ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ;͔͔ͪ͘ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͨͦͯ͡;͊͡ ͙͡;ͤ·͔ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͙ ͍͔ͭͦͪͦ τ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘ ͎ͯͯ͋͡͡Ύͫ͡ΎΣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤͦ ͙ͯ͘;͊Ύ ͔͎ͦΦ 
ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙ ͫͭ͊ͦ͡ ͍͒ͯͣΎ ͣͦ΅ͤ·͙ͣ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ͙ͣ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˽͔͍͔ͪͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͍͔ͭͦͪͦΣ ͊ 
͍͔ͭͦͪͦ τ ͔͍͔ͨͪͦΦ ˮ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙͔ͭ͊͟ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ͦͤ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭΈ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯͯΣ ͊͟͟ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ͨ΄͔ͭ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Υ ζ˹ͦ ͣ· ͙ͨͪͤΎ͙͡ ͔ͤ ͒ͯͻ͊ ͙ͣͪ͊ 
͔͎ͫͦΣ ͊ ˨ͯͻ͊ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͒͊͋· ͤ͊ͭ͘Έ ͍͔͒͊ͪͦ͊ͤͤͦ ͤ͊ͣ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ΦΦΦ ͫͦͦ͋ͪ͊͗͊Ύ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͫ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣη όм ˴ͦͪΦ 
нΥмнΣмоύΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͍ͫͦͨͦͫͭ͊͡ΎΎΣ ͙͙͡ ͫͦͦ͋ͪ͊͗͊ΎΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͔͍͔ͨͪͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͔͔͔ͤͨͪͪ͊ͣ͟·ͣ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭͦͣ ͙ ͙͊ͨͫ͊ͤͦ͘ ͍ ˿͍Ύ΅͔ͤͤͦͣ ˽͙͙͙ͫ͊ͤΣ ͫͦ ͍ͭͦͪ·ͣΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͭΈ ͙͡;͔ͤͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͣ· ͙ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎΣ ͊͗͒͟·͚ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
͒͊͋· ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͦ͡ΌΦ  
ζˤ͔ͫ ͙ͨͯͭ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ τ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͟ ͻͪ͊ͤΎ΅͙ͣ ͍͔͊ͭ͘ ˩͎ͦ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦ» ό˽ͫΦ нпΥмлύΦ 

͙̏ͭ ͍͒͊ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͣͦ͗ͤͦ ͦ͋ͦͤ͊͘;͙ͭΈ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘Φ ˨͍͙͊͒Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͔͍͔ͨͪͦ ͍ͤ͊͊͘͡ ͍͔͊ͭͦͣ͘Σ 
;ͭͦ ͋·͡ ͒͊ͤ ͡Ό͒Ύͣ ͍ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͻ ͙ ͊ͦͤ͊͘͟ͻ ;͔͔ͪ͘ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Φ ˻ͤ ͫ ͚ͭͦ ͔͗ ͙͚ͫͦ͡ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ 
͎ͯͯ͋͡͡Ύͫ͡Ύ ͍ ͙ͤͻΣ ͊͟͟ ͙ ͍ͦ ͍͔ͭͦͪͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ς ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦͯ͡;͊͡ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍ 
͙͍͔ͣͦͭ͡Φ «ˢ Ύ ͡Ό͋͡Ό ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͍͙́ͦ ͔͔͋ͦ͡ ͦͦͭ͊͘͡Σ ͙ ͦͦͭ͊͘͡ ;͙͎ͫͭͦͦΦ ˤ͔ͫ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡Ύ ͍͙́ͦΣ ͍͔ͫ 
͙ͨͪͤ͊͘Ό ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͙ͣΤ ͍ͫΎ͙͚͟ ͨͯͭΈ ͙͗͡ ͔͍͙ͤͤ͊͗ͯΦ ˨͙͍ͤ· ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦΤ ͨͦͭͦͣͯ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͙ͻ 
͒ͯ΄͊ ͣͦΎΦ ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ͍ͫͦ͡ ͍͙́ͦͻ ͍͔ͨͪͦͫ΅͔͊ͭΣ ͍ͪ͊ͯͣ͘͡Ύ͔ͭ ͨͪͦͫͭ·ͻ» ό˽ͫΦ ммуΥмнтςмолύΦ ˤ Ή͙ͭͻ 
ͫͭͪͦ;͊͟ͻ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͫ͡ΈͤͯΌ ͡Ό͍͋ͦΈ ͙ ͗͊͗͒ͯ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ;ͭͦ ͙ͤ ͤ͊ 
͔ͫͯͤ͒ͯ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͙ͯͫͦͣͤͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙ Ύ͍͙ͦͫ͡Έ ͎͊ͦͦͣ͘͡ ͔ͯͫͨ΄ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ˨͍͙͊͒͊ ͫ ˣ͎ͦͦͣ (͙ 
͔ͤ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨͍͙͊͒͊). ˽͍͔͊͡ ͔͗ ͙ͣ ͔͔ͤͯͭ Ή͙ͭ ͍͒͊ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͟͡Ύ͍͚ͭͦΣ ͔͊ͨ͘;͔͚͊ͭͤͤͦ͡ ͍ 
˭͔͊ͦͤ͟ ͍͔;ͤ·ͣ ͙ ͔ͤ͘·͔͋ͣ͡·ͣ ˿͍ͦͦͣ͡ ˶˻˥˻˿Σ ͙ ͔ͦ͋΅͙͔͊ͤͣ τ ͙͍͗·ͣΣ ͒͊ͤͤ·ͣ ͍ ͙͡;ͤͦͣ ͦ͋΅͔͙͙ͤ 
ͨͪΎͣͦ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ͫͦͦͣ͡ ˾˩˸ˢΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͔͔͋ͦ͡ ͨͦͤΎͭͤ·ͣ 
Ύ͘·ͦͣ͟ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·͚ ͔͔͍ͨͪͦ͒ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Υ ζ́͊͟ ͙ ˣ͎ͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͻ͔ͦͭ͡ Ύͫͤͦ ͨͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͔͙ͤ͊ͫ͒ͤ͊ͣ͟͡ 
͍͔͎ͫͦͦ ͔ͦ͋΅͙͊ͤΎ ͔͙͔ͤͣͤͤͦͫͭ͘Έ ͍͙ͫͦͻ ͔͔͙͚ͤ͊ͣͪͤΣ ͍͔͙ͨͦ͒ͭͪ͒͡ ͙ͻ ͟͡Ύ͍͚ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͍ ͍͒ͯͻ ͔͙͔ͤͣͤͤ͘·ͻ 
͍͔΅͊ͻ τ ͍ ͔ͦ͋΅͙͙͊ͤ ͙ ͍ ͟͡Ύ͍͔ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͯ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͦ͗ͤ͡·͙ͣΣ- ͣ·Σ ͤ͊΄͔͒΄͙͔ ͯ ˹͔͎ͦ 
͔͙ͯ͋͗΅͔ ͙ ͯͻ͍͙͍͊ͭ΄͙͔ͫΎ ͊͘ ͔͔ͨͪ͒ͦ͗ͤͤͯ͡Ό ͤ͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͒ͯΣ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͣͦ΅͔ͤͦ ͔͙͔ͦ͋ͦ͒ͪͤη ό˩͍ͪΦ сΥмтΣму 
τ ͍ͫͦͪΦ ͔͔͍ͨͪͦ͒ύΦ ˸· ͍͙͙͒ͣΣ ͊͟͟ ͔͙͔ͤͣͤͤͦͫͭ͘Έ ˩͎ͦ ͔͔͙͚ͤ͊ͣͪͤΣ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ 
͍͍ͤͦΈ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͍͒ͯͻ ͔͔ͤͨͪͦ͗ͤ͡·ͻ ͍͔΅͊ͻΦ ˮ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͗ 
ͣͦ΅͔ͤͦ ͔͙͔ͦ͒ͦ͋ͪͤΣ ͔͊ͦ͟͟ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͙͔ͣ͡ ͙ ˨͍͙͊͒Φ  
ˮͭ͊͟Σ ͚͊ͦ͟͟ ͔͗ ͍·͍ͦ͒Σ ͙ͫͻͦ͒Ύ ͙͘ ͍·΄͔͎ͫ͊͊ͤͤͦͦ͘͟Σ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΚ ˽͔͍͔ͪͦΣ ͫ ;͔ͣ ͙͍͔ͫͭ͊͊ͭͫ͟͡Ύ 

;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͟ ˣ͎ͦͯΣ τ Ήͭͦ ͍͔ͪ͊Σ ͔͋͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ζ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ˣ͎ͦͯ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Τ ͙͋ͦ ͤ͊͒ͦ͋ͤͦΣ 
;ͭͦ͋· ͙ͨͪͻͦ͒Ύ΅͙͚ ͟ ˣ͎ͦͯ ͍͔͍ͪͦ͊͡Σ ;ͭͦ ˻ͤ ͔ͫͭΈΣ ͙ ͙΅ͯ΅͙ͣ ˩͎ͦ ͍͔ͦ͒͊ͭ͘η ό˩͍ͪΦ ммΥсύΦ ˹ͦ ͍ͦ ;ͭͦ ͔ͨͪ-
͍ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍͔ͪ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͦͤ͊ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͎ͤͦͦΣ ͙͙͎ͫͭͤͤͦͦ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎΚ ˤ ͙͍͙͔ͦͣ͋ͪͦ͊ͤ͘Σ ͺ͙͊ͤ͊ͭͣ͘Σ 
͔͙͎͙ͪͦͤͦͫͭ͘͡ΈΦ ̏ͭͦ ͙͡ ͻͦ;͔ͭ ͍͙͔͒ͭΈ ˣ͎ͦΚ ˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤͣ ͔͔͋ͯͨͪ͘;͚ͤͦ ͍͔ͪ· ͎ͣͦͯͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙͡΄Έ ͍͔͒ 
͔͔ͤͨͪͦ͗ͤ͡·͔ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͍͔΅͙Υ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍͔ͪ͊ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 
͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͍͔ͫͦ ͨͪΎ͔ͣͦ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ τ ͙ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͒ͪͯ͗͋ͯ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˽͙ͦͤͣ͊Ύ ˶˻˥˻˿ 



˿͍Ύ΅͔͎ͤͤͦͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎ ͊͟͟ ͙ͪͯͦͨͫͤ͟·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͤ͊΄͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͨͦͯ͡;͊Ύ ˾˩˸ˢ ͙͡;ͤ·ͻ ͙͚ͨͦͫ͊ͤ͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͊͟͟ 
͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͤ͊΄͙ͻ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔͙ͪͣΦ ˤ͔͙ͪͣ 
ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟Σ ;ͭͦ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͔͋ͯ͒ͣ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͔͒͊͗ ͍ ͫ͊ͣ·ͻ ͫͦ͗ͤ͡·ͻ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻΦ ˤ͔͙ͪͣ 
ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͔ͨͦͣ΄͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͚͙ͨͪͦͭ ͭͦͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͤ͊ͣ ͚͙ͨͪͦͭ ͤ͊΄ 
͡Ό͙͋ͣ·͚ ˻͔ͭͼΦ  
͔͔́ͨͪΈ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͔ͦͫͤͣͫ͟Ύ ͔΅͔ ͚ͦ͒ͤͦ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͨͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Φ 

˭͙͔ͤ͊ͤ ͙ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͍͔͙͚ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Σ ͍͍ͯͫͭ͊ͦ ͙ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ 
˿͍Ύ΅͔͔ͤͤͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤ·ͣ ͒͡Ύ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤ-
͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˣ͔͘ ͙ͻ ͎͎ͯ͋ͦͦͦ͟͡ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͦͭͫΎͭΈ ͙͙ͣͭ͊ͼ͙ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͔͋ͫͦͤ͟;ͤͦ τ 
ͨͦ͒ ͍͙͒ͦͣ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ τ ͙ͨͦ͒͒͟·͍͔͊ͭ ͍͔ͪͯΌ΅͔ͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͒ΈΎ͍ͦ͡Φ ˹͙͊ͨͫ͊ͤͦΥ «ˤ͖ͫ 
͙ͫͨ·ͭ·͍͚͔͊ͭΣ ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ͔͙͔͒ͪ͗ͭͫΈη όм ͔̅ͫΦрΥнмύΦ ˮͫͨ·ͭ·͍͊Ύ ˿͍ͦͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͟ 
ͤ͊ͣΣ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣ ͫͣ·ͫ͡ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͙ ͒͊ͤͤ·ͻ ͤ͊ͣ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͔ͤ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ 
˻͒ͤ͊͗͒· ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔͙͙ͦͣͣͤͭ͊ͪ͟ ͟ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͦ ˨ͯͻ͔ ˿͍ΎͭͦͣΣ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͨͦͫ͊ͭ͡Έ 
˻͔ͭͼ όˮͤΦ мпΥнсύΣ ͔ͦͣͣͤͭ͊ͭͦͪ͟ ˣ͙͊ͪ͟͡ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζ˹͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͔ͤ ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͙͙ͫͭͤͯΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙̆ͪͫͭͦͫ ͦͭͪ͟·͡ ͤ͊ͣ ͙͙ͫͭͤͯΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ Ή͚ͭͦ ͙͙ͫͭͤ·ηΦ ˤͦͭ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ͔͋͘ ͔͍͎͊͗͒ͦ͒ͤͤͦͦ͟ 
͙͍͔͎ͣͦͭͤͤͦͦ͡ ͎͔͙ͨͦͪͯ͗ͤΎ ͙ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͤ͊͒ ˽͙͙͔ͫ͊ͤͣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͨͦͤΎͭΈ ͦ͋΅͔͎ͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ 
͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͨͪͦͨͭ͊͡ ˿͍͔ͦ ˿͍ͦͦ͡Σ ͙ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍ Ήͭͦͣ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍͊ͫ 
͔ͤ͊ͪͦͭ͟ ͍͙͊ͤ͊͡ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͤ͊͒ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͔ͤ͡ ͍ ͍͔͔ͫͭ 
˿͍Ύ΅͔͎ͤͤͦͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͒͊͡͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ˨͍͙͊͒Φ ζ˴͊͟ ͡Ό͋͡Ό Ύ ͊ͦͤ͘͟ ͍͚́ͦΗ ͍͔ͫΈ ͔͒ͤΈ 
ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎΌ ͦ ͔ͤͣΦ ˭͍͔͙͊ͨͦ͒Ό ͍͔́ͦΌ ́· ͔ͫͦ͒͊͡͡ ͔ͣͤΎ ͔͔ͣͯ͒ͪ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͙ͣͦͻΤ ͙͋ͦ ͦͤ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͫͦ ͣͤͦΌΦ ̒ 
ͫͭ͊͡ ͔͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͍͔ͫͻ ͯ;͙͔͔͚ͭ͡ ͙ͣͦͻΣ ͙͋ͦ ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎΌ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͍͙́ͦͻη ό˽ͫΦ ммуΥфтς99). 
˻͙͔͋ͪ͊ͭͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ;ͭͦ ˨͍͙͊͒Σ ͫͦ͋͡Ό͒͊Ύ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͎͙ͦͯ͟͡Σ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦ ͨͦͯ͡;͔ͤͤ·ͻ ͙ͣ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͙͡΄Έ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͻ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͚ͤ͡ ͦ ˭͔͊ͦͤ͟Φ ˩͙ͫ͡Σ ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ˭͊-
͔ͦͤ͟Σ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͙͍͔͙͍ͤͪͦ͊ͭ͡Έ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έ͔ͤͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒͊ͭͫΎ ͔ͣͯ 
;͔͔ͪ͘ ͙͡;ͤ·͔ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ˽ͦͫͭͯͨ͊Ύ ͭ͊͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈ ͍͙ͫͦ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦ ˿͍͔ͦ͡ ͨͪͦͫͭͦ ͍ 
͎͍͔͋ͦͦͫͦͫͦ͟͡ ͍͙͔ͨͯͫͭͦͫͦ͡Σ ͊ Ήͭͦ ͙͡΄Έ ͯ͋Έ͔ͭ ͤ͊΄ͯ ͍͔ͪͯ ͙ ͎͔ͦͭͨͯͤͭ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ 
ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͻΣ ͔ͤ ͙͔ͫͦͣͪ͘ΎΎ ͙ͻ ͫ ˭͊ͦͤͦͣ͟Σ ͭͦ ͔ͤ ͔͔͔ͨͦ͒ͪͨͤͤͦ͟͡ ˿͍ͦͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ 
ζ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘η ͙͔ͪͫͯͭ͟ ͫͭ͊ͭΈ ͔ͦͭͫ͋Ύ͙͚ͭͤͦ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͔ͤͣ ͦͭ ͫ͊ͭ͊ͤ·Φ ̏ͭͦ ͔ͭ͊͗͟ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ 
͙͙ͪͫͯ͘͟ ͍͔ͪ· ͙ ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ͔ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͍͍͙ͦͦ͒ͭ͘ 
͔͍͔͔ͤͨͪͦͪͤͤ·͔Σ ͣ͊ͦ͡-ͣ͊͡Έ͙ͫ͟ ͨͦͻ͙͔ͦ͗ ͤ͊ ˣͦ͗Έ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍ ͎ͪ͊ͤ ͙͒ͦ͊͡Σ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͍·-
͔ͤͯ͗͒ͤ· ͨͦͦͤ͟͡ΎͭΈͫΎ ͍͔ͫΣ ͔͙ͫ͡ ͍͎͒ͪͯ ͨͦͯ͡;͔͔͊ͭͣ͡ Ή͙ͭͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ Ύ͍͙ͭͫΎ ͨ͊ͫͭͦͪ όͦ ;͔ͣ ͣ· ͔ͭ͊͗͟ 
͔͋ͯ͒ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͍ ͋ͯ͒ͯ΅͙ͻ ͎͍͊͊͡ͻύΦ  
͍̒͡ΎΎͫΈ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΣ ͍͔ͭͦͪͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͔͔ͫ͋ ͔ͣͫͭͦ ͊͟͟ ͍ 

͙͍͔ͣͦͭ͡Σ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͍͔͔͍͚ͨͦͫ͒ͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙͡;ͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͎ͣͦͯͭ ͒͊ͭΈ 
͎͙͊ͪ͊ͤͭΌ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͤͯ͗ͤ·Σ ;ͭͦ͋· ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͍͍ͨͪͫͯͭͫͭͦ͊ͭΈ ͍ 
ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˻͒ͤͦͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙͍͔ͫͭͤ͘· ͔ͭ ͙ͨͯͭΣ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͤ͊ͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͚͙ͨͪͦͭΣ ͙ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ˻ͤ 
͔ͣͦ͗ͭ ͒͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͯ͊͊ͭ͘͟Έ ͙͙ͫͭͤͤ·͚ ͨͯͭΈΦ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͔ͪͦͤ͊͘ ͎͍͙͍ͪ͊ͦ͊ͪ͊ͭ͘Έ ͫ 
͔͙ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔ͤ ͔͙ͫͭͪͣͭͫΎ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͫ ˹͙ͣ ͙͡;ͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͙ ͔ͤ ͡Ό͙͋ͭ ˩͎ͦΣ ͊͟͟ ͙ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤͭ ͙ͤ 
͚ͦ͒ͤͦ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͦͭͪ͟·͍͊ͭΈ ͍͔ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͭͣΣ ͎ͦͦ͟ ͦͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭΦ ζˮͯ͒͊Σ ͔ͤ ˮ͙ͫ͊ͪͦͭ͟Σ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ˩ͣͯ ғˮ͙ͫͯͫͯҔΥ ˥͙ͦͫͨͦ͒Η ;ͭͦ ΉͭͦΣ ;ͭͦ ́· ͻͦ;͔΄Έ Ύ͍͙ͭΈ ˿͔͋Ύ ͤ͊ͣΣ ͊ ͔ͤ ͙ͣͪͯΚ ˮ͙ͫͯͫ ͫ͊͊͘͟͡ 
͔ͣͯ ͍ ͍͔ͦͭͭΥ ͭͦ͟ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΣ ͭͦͭ ͫͦ͋͡Ό͔͒ͭ ͍ͫͦͦ͡ ˸͔ͦΤ ͙ ˻͔ͭͼ ˸͚ͦ ͍ͦ͘͡Ό͙͋ͭ ͔͎ͦΣ ͙ ˸· ͙͔ͨͪ͒ͣ 
͟ ͔ͤͣͯ ͙ ͙͔ͦ͋ͭ͡Έ ͯ ͔͎ͤͦ ͍͙ͫͦͭͦͪͣη όˮͤΦ мпΥннΣноύΦ ˨͎͙͙ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͒͊ͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͤͭ 
ͫͣ·ͫ͊͡ Ύ͍͡ΎͭΈ ˿͔͋Ύ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔ͤ ͡Ό͙͋ͭ ˩͎ͦ ͙ ͔ͤ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ˩͎ͦ ͍ͫͦͦ͡Φ ˢ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ 
͔͙ͫͭͪͣͣͫΎ ͟ ˹͔ͣͯΣ ͭͦ ͙ ͔ͤ;͔͎ͦ ͗͒͊ͭΈ ˩͎ͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙͔͔͚ͦ͋ͭ͡ ͙ͣͪ͊ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͙ͭͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͨͦ ˿͍͔ͦͣͯ ͙ͨͪͻͦ͒ͯΦ ˽͍͙ͪ͊͡Έͤͦ ͙͡ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ͊͒ΎͭΈͫΎ 
ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͙ͫ͊ͣ ͔͋͘ ˹͔͎ͦ ͔ͫͣͦ͗ͣ ͚͙ͨͪͦͭ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͒ͦ͗ͤ͡·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͙͋ͦ ˮ͙ͫͯͫ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζΧ͔͋͘ 
˸͔ͤΎ ͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͔͒͊ͭ͡Έ ͙ͤ;͔͎ͦη όˮͤΦ мрΥр͋ύΚ  
˩͙ͫ͡ ͔͗ ͣ· ͍͡Ό͔͋ͤ͡· ͍ ˹͔͎ͦ ͙ ͔͔͗͊ͣ͡ ˩͎ͦ ͙͍͙ͨͪͫͯͭͫͭΎ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ˩͎ͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ· 

͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͤ͊΄͙͙ͣΣ ͊ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͔ͤ ͚ͦ͋ͯͦ͘Σ ͊ ͚ͦͭͪ͊͒ͦΣ ͎ͭͦ͒͊ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫ 
˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͤ͊͘·͍͔͊ͣ ͙͡;ͤ·͙ͣ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ͙ͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ 
͙ͦ͗͒͊ͭΈ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͊͟͟ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͤ͊ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ͙͡;ͤͦΦ ζ˴ͭͦ ͙͔͔ͣͭ 
͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˸͙ͦ ͙ ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͭ ͙ͻΣ ͭͦͭ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΤ ͊ ͭͦ͟ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΣ ͭͦͭ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ˻ͭͼ͔ͣ 
˸͙ͦͣΣ ͙ ̒ ͍ͦ͘͡Ό͋͡Ό ͔͎ͦ ͙ Ύ͍͡ΌͫΈ ͔ͣͯ ˿͊ͣ» όˮͤΦ мпΥнмύΦ ˴͎ͦ͒͊ ˻ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˻ͭͼͦͣΣ ˻͙ͤ 
͍ͭͦͪΎͭ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͒ͯ΄͔ ͙͔ͦ͋ͭ͡ΈΦ ˶͙΄Έ ͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͔͚ͤ͋ͫͤͦ ͔͚͒ͪͯ͗ͫͦ͟ ͍͔ͦ͋ͫͭ͊ͤͦ͟ ͤ͊ͣ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͦͭ-
͍͔͙͚ͪͦͤ͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͊͗͒ͦ͟ ͍ͫͦͦ͡Σ ͔ͫ͊͊ͤͤͦ͘͟ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͔ͫͭΈ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ͔́ ͔ͨͪΈ ͤ͊ͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ 
͔͎ͤͣͤͦͦ ͙͙ͨͪͭͦͪͣͦͭ͘Έ: ͣ· ͔͍͔͊͒͊ͣ͘ ͔͚ͫ;͊ͫ ͍ ͍·ͫ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͍͊͗ͤͯΌ ͙ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͯΌ ͔ͭͣͯΦ ˨͡Ύ ͎ͭͦͦ 



;ͭͦ͋· ͙͔ͣͭΈ ;͔͔ͭͦ͟ ͔͍͔͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡Σ ͊ͯ͟͟Ό ͪͦ͡Έ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͎ͪ͊ͭΈ ˣͦ͗Έ͔ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤ͊ͣ ͫ ͍͙͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͎͙ͨͦͪͯͭ͘ΈͫΎ ͍ ͦ ͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͎͍͊͡·Φ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ о 

˥ͦͫͨͦ͒Έ τ x ͎ͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟  
˴͊͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡Σ ͊͗͒͟·͚ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͔͔ͤͫͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͫ ˢ͍ͪ͊͊ͣͦͣΣ 

˸͙͔͔ͦͫͣΣ ˨͍͙͊͒ͦͣ ͙ ͍͔͙ͫͣ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͙ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͙ ͙͊ͨͦͫͭͦ͊ͣ͡Φ ˣ͎ͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ͫ͊͟͡ ͔͙͔͙ͯ͒ͤͤΎ ͫ 
;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͍ Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙͡;ͤͦ ͙ 
Ήͭͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ;Έ͙ͣ-ͭͦΣ ͦͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έͤ·ͣΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͊΅͙ͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ό ͎͎͒ͪͯͦͦΣ ͔͙ͫ͡ ͦ͋͊ Ή͙ͭͻ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ζ˽ͦͭͦͣͯ 
;ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ˣ͎ͦ ͔͚͍ͤͯͫͭͪͦͫͭ͊ΦΦΦη όм ˴ͦͪΦ мпΥоо͊ύΦ  
͔͔́ͨͪΈΣ ;ͭͦ͋· ͙ͦͭͨ͊͡ ͍͔ͫ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͔ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͣ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ Ήͫͯͪͫ͟͟ ͍ ͙͙ͫͭͦͪΌ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ 

ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˿ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͣ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͒͡Ύ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔ͤ 
ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔ͨͪͨΎ͍͙͚ͭͫͭΣ ;ͭͦ͋· ͒͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ˨͔͊͗ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͙͙͡ ͔͔͒͊ͦ͟͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔ͨͦͣ΄͊ͭΈ ͍ Ήͭͦͣ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˤ͊͊͊ͣͦͣ͡ 
ό͙̉ͫΦ ннΥфςпмύΣ ͔͗ͨͪͦͪͦͦͣ͟͡ όо ̇͊ͪΦ моΥмуςнпύ ͙͙͡ Ύ͘·;͔͙ͫͣ͟ ͼ͔͊ͪͣ ˢ͍͙͔͔ͣ͡ͻͦͣ όˣ·ͭΦ нлύΦ ˹͚ͦΣ 
ˢ͍ͪ͊͊ͣΣ ˸͙͔͚ͦͫ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͙͙ͨͦͣ͊͊ͤͤ͘͟ ˣͦ͗Έ͙ ͦ͋΅͙͊ͫ͡Έ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭͦΣ ͨͦͯ͡;͊Ύ 
͍͙ͫͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤͦ ͙ ͔ͤ͊ͣ͘·͍ͫͦ͊ͭͦ͡Φ ˽͙ͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ Ήͭͦ ͍ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͔͙ͤͨͪͭΎ͔͊ͭ͘͡Έ͚ͤͦ 
͊ͭͣͦͫͺ͔͔ͪΥ ͎͔͒-ͭͦ ͤ͊ ͍͔͔ͫ͗ͣ ͍ͦ͒ͯ͘ͻ͔ ͙͙͡ ͍ ͔͒ͦͣΣ ͔͋͘ ͙͊͟͟ͻ-͙͡ ͋ͦ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙͚ͤ ͙͙͡ ͍͙͚ͯͫͦ͡Φ ˹ͦ ͭͦΣ ;ͭͦ 
ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͍ ˴͙͎ͤ͊ͻ ˮͫͻͦ͒ ͙ ͙̉ͫ͊͡Σ ͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎΦ ˽ͦ ͍͔͚ͫ ͍͙͙͙͒ͣͦͫͭΣ ͟ ͭͦͣͯ ͍͔͔͙ͪͣͤ 
͍͙͙ͦͤ͘͟͡ ͔͙͔ͤ͟ ͙ͫͦ͗ͤͦͫͭ͡Σ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ;ͭͦ͋· ͚͙ͫͦͭ ͙ ͒͊ͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͍͎͒ͪͯ ͙͙ͨͦͤ͊͒ͦ͋ͫ͡Έ ͙͔͊͟͟-ͭͦ 
ͦͫͦ͋·͔ ͍͙ͯͫͦ͡ΎΦ ˤ͘ΎͭΈΣ ͟ ͙͔ͨͪͣͪͯΣ ͎ͦͪͯ ˿͙͚ͤ͊Υ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ͨͪ΄ͦͫ͡Έ ͚͙ͫͦͭ ͤ͊ ͔͔ͤ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͍ ͔ͦ͋͊͟͡ ͙ 
͔ͣͪ͊͟Σ ͤ  ͦͫ ΄ͯͣͦͣΣ ͙ͣͦͤ͡Ύ͙ͣΣ ͙ ͔͔ͣͭͪ͘͡Ύ͔͙͔ͫͤͣΦ ˭͊;͔ͣΣ ͫͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭͫΎΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͭ͊͟ ͍͙ͦ͋ͫͭ͊͡ ˿͍͔ͦ 
ͨͦΎ͍͔͙͔ͤ͡Σ ͙ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͊ͭͣ͘ ˩ͣͯ ͔΅͔ ͔͍ͨͦͭͪ͋ͦ͊͊ͫ͡Έ ͊͊͟͟Ύ-ͭͦ ͔ͦͭ͒͡Έͤ͊Ύ ͙͙ͫͤ͟Ύ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͎͔͒ ˻ͤ ͎ͣͦ 
͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͫͦ ˿͍͙͙ͦͣ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟ ό͙̉ͫΦ мΥроΤ ˮͫͻΦ нрΥнмΣннύΚ  
˻͍͔ͭͭ ͔͙͗ͭ͡ ͤ͊ ͍͔ͨͦͪͻ͙ͤͦͫͭ ͙ ͍ͯ͘;͙ͭ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͨͪͦͫͭͦΥ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͋·͊͡ ͔ͤ ͯ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˩͔ 

ͣͦ͗ͤͦ ͦͻ͔͙͍͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͊͟͟ ͔͍͔͙͔ͤ͒ͦͪ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍͔ͫͦͣͯ ˣ͎ͦͯΦ ˮ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ Ήͭͦ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˸͙͔ͦͫΎΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ͪͦ͒ ͫ͊ͣ·ͣ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͦͭ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͫͯ͡΄͊ͭΈ ˣ͎ͦ͊Φ ζˤ͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒ ͍͙͔͒͡ ͎ͪͦͣ· ͙ ͨ͊ͣ͡ΎΣ ͙ 
͍ͯ͘͟ ͭͪͯ͋ͤ·͚Σ ͙ ͎ͦͪͯ ͒·ͣΎ΅ͯΌͫΎΤ ͙ ͍͙͔͍ͯ͒ ͭΣͦ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ͦͭͫͭͯͨ͡Σ ͙ ͫͭ͊͡ ͍͙͒͊͡Φ ˮ ͙ͫ͊͊͘͟͡ ˸͙͔ͦͫΌΥ 
͎͍͙ͦͦͪ ͭ· ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͙ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͫͯ͡΄͊ͭΈΣ ͤͦ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͫ ͙ͤ͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͒͊͋· ͤ͊ͣ ͔ͤ ͔͔ͯͣͪͭΈΦ ˮ 
ͫ͊͊͘͟͡ ˸͙͔͚ͦͫ ͤ͊ͪͦ͒ͯΥ ͔ͤ ͚͔͋ͦͭͫΈΤ ˣ͎ͦ ͙ͨͪ΄͔͡Σ ;ͭͦ͋· ͙ͫͨ·ͭ͊ͭΈ ͍͊ͫ ͙ ;ͭͦ͋· ͫͭͪ͊ͻ ˩͎ͦ ͋·͡ ͔ͨͪ͒ 
͙͡ͼ͔ͣ ͍͊΄͙ͣΣ ͒͊͋· ͍· ͔ͤ ͎͔ͪ΄͙͙͡η όˮͫͻΦ нлΥмуςнлύΦ ˸ͪ͊͟Σ ͙͙ͣͦͤ͡ ͙ ͎ͪͦͣ ͙ͫͨ·ͭ·͍͙͊͡ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͨͦͭͦͣͯ 
;ͭͦ ͙ͦͤ ͎͔ͪ΄͙͙͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔ͣͫͭͦ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͔͔͙͍ͨͪ͗͊ͭΈ ͎͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ͔͔ͨͪ͒ ͔́ͣΣ ˴ͭͦ 
͙ͭ͊ͣ͟ ;ͯ͒ͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍·͍͔͡ ͙ͻ ͙͘-ͨͦ͒ ˩͎͙͔͎ͨͭͫͦͦ͟ ͎͔ͤͭ͊Σ ͋·ͦ͡ ͨͦ- ͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͔ͤ͊ͨͦͤͤͦ͡ ͚ͪ͊͋ͫͦ͟ 
͔͍͔ͤͪͯΌ΅͔͚ ͙͚ͨͪͪͦ͒ͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ ͙͎ͫͨͯ͊ͫ͡ΎΣ ͤͦ ͔ͤ ͔ͭͣ ͫͭͪ͊ͻͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͻ͔ͦͭ͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͙ͤͻ 
ˣ͎ͦΣ ͊ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫͣ͟Σ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͣΦ ˮ͋ͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͫͭͪ͊ͻ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ Ήͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͙ͫ͡Έ͚ͤͦ ͡Ό͍͙͋ ͟ 
˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͨͪ ͎͔ͯͪͦ͘ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ͔͎ͦ͟͡ ͔͔ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͯ͗͊ͫ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔͋͘ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͙ 
ͫͨ͊ͫ͊Ό΅͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊Φ ˹͊ͪͦ͒ ͔͗ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͙ͦͭͪͤͯ͡ ˩͎ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͔ͨͦ͗͊͡͡ ͙ͯ͒͊ͭ͡ΈͫΎΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
͍͙͔͒ͭΈ ˿͍͔͎ͦͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΦ ˽͙ͪ;͙͚ͤͦ ͭͦͣͯ ͫͭ͊͡ ͚ͨͦͭͫͦ͟͡ ͫͭͪ͊ͻ τ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͨͦ͒ ͎͔͍ͤͦͣ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ 
˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͤ ͔͔ͭͪͨ͡ ͎͔ͪͻ͊ ͙ ͦͭ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͭ ͔ͤ ͔͙͗͊͡͡ ͦͭ͊͘͟·͍͊ͭΈͫΎΦ ̏ͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͙ͫ͡Έͤͦ ͙ͫ͊͗͊ͦ͟͡ ͙ͻ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͔ͦͭͪ;ΈͫΎ ͦͭ ͎͔ͪͻ͊ ͙ ͙͙͒ͭ ͟ ˹͔ͣͯΣ ͊͟͟ ͟ ͨͪͦ΅͊Ό΅͔ͣͯ 
ˣ͎ͦͯΣ ͙ͦͤ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͙͡ ͎͔ͪͻ ͙ͨͪ ͔͔ͫ͋ ͙ ͦͭ͒͊͡Ύ͙ͫ͡Έ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͍ ͙ͻ ͔͍͔͙͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ ͫͭ͊͡ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͊ͪ͊͟Ό΅͙ͣ ͫͯ͒Έ͔͚Φ ˿ ͔ͭͻ ͨͦͪ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΎ ͍ͨͪ͊ͦ ͍·͋ͦͪ͊ ͊͘ ˿͍͙ͦͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΣ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͋·͡ 
͙͒ͦͤͦͫͭΈ ˿͍͙ͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͒ͦ ͔͎ͤͦ ;͔͔ͪ͘ ͨͦͣ͊͊ͤͤ͘·ͻ ˮͣ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Σ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͔͙ͤ͊ͣͤ͘Ύ ͙ 
͍͔͔͙ͯ͒ͦͫͭͦͪͤΎΣ ͍͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊Ό΅͙͔ ͙͙ͫͭͤͤͦͫͭΈ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͡Φ ͙̏ͭ ͔͙ͤ͊ͣͤ͘Ύ ͙ͨͦ͋ͯ͗͒͊͡ ͡Ό͔͚͒ ͙͎ͤͦ͒͊ ͙͔ͣͭΈ 
ͻͦͭΈ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͫͭͪ͊ͻ ͔͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ;ͭͦ ͎ͨͦͣͦ͊ͦ͡ ͙ͣ ͔͔ͯ͋ͪ;ΈͫΎ ͦͭ ͎͔ͪͻ͊ όˮͫͻΦ нлΥнлύΦ  
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͒͊͗ ͙ Ή͙ͭ ͔͙ͤ͊ͣͤ͘Ύ ͔ͤ ͙ͫͨ͊ͫ͊͡ ͙ͻ ͙ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͋·͙͡ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͔ͯͭͪΎͤ· ͊͟͟ ͔ͤ ͼ͔͙ͤͣ·͔ 

ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ͍̂·Σ ͤͦ ;͔ͯ͒ͫ ͻ͍͙͊ͭͦ͡ ͔͎ͤͤ͊͒ͦͦ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͔ͪͦͭͫ͟Ύ ͔ͤ ͍ͦ ͍͔ͤ΄͔ͤͣΣ ͊ ͍ 
͙͡;ͤͦͣ ͔͔͙͙ͯͫͭͪͣͤ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˨͡Ύ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͙͋ͦͭͫΎ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͤ ͤͯ͗ͤ· ͎ͪͦͣ ͙ ͣ ͙͙ͦͤ͡ ͙ ͎͙͔͒ͪͯ ͔͙ͤ͊ͣͤ͘ΎΣ 
͙ͣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͙ͭͻ͎ͦͦ ͎ͦͦͫ͊͡ ͡Ό͍͙͋ ͙ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ζˮ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͍·͚͙͒ ͙ ͫͭ͊ͤΈ ͤ͊ ͎͔ͦͪ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ 
˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣΦ ˮ ͍ͦͭΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͚͔ͨͪͦ͒ͭΣ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͙ ͙ͫ͡Έͤ·͚ ͍͔͔ͭͪΣ ͙ͪ͊͒ͪ͊͘Ό΅͙͚ ͎ͦͪ· ͙ ͫͦͪͯ͟΄͊Ό΅͙͚ 
ͫ͊͟͡· ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΤ ͤͦ ͔ͤ ͍ ͍͔͔ͭͪ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˽͔ͦͫ͡ ͍͔ͭͪ͊ ͔͔ͣͭͪ͘͡Ύ͔͙͔ͫͤΤ ͤͦ ͔ͤ ͍ ͔͔ͣͭͪ͘͡Ύ͔͙͙ͫͤ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˽͔ͦͫ͡ ͔͔ͣͭͪ͘͡Ύ͔͙ͫͤΎ ͎ͦͦͤΈΤ ͤͦ ͔ͤ ͍ ͎͔ͦͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˽͔ͦͫ͡ ͎ͦͤΎ ͍͔Ύ͙͔ͤ ͙ͭͻ͎ͦͦ ͍͔ͭͪ͊Φ ̂ͫ͡·΄͍͊ 
͙ͫΣ͔ ˮ͙͡Ύ ͊ͪ͘͟·͡ ͙͡ͼ͔ ͍͔ͫͦ ͙ͣͦͭ͡ΈΌ ͍͔ͫͦΌΣ ͙ ͍·΄͔͡Σ ͙ ͫͭ͊͡ ͯ ͍ͻͦ͒͊ ͍ ͔ͨ΅͔ͪͯΦ ˮ ͋·͡ ͟ ͔ͤͣͯ ͎ͦͦͫ͡Σ ͙ 
ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͯΥ ;ͭͦ ͭ· ͔͒ͫ͘ΈΣ ˮ͙͡ΎΚη όо ̇͊ͪΦ мфΥммςмоύΦ ͙̏ͭͣ ͙ͭͻ͙ͣ ͍͔͙͔͒ͯͤͦͤͣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͎ͦͦͫ͡ ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͔͗͊͡͡ ͋· ͍͔͙ͫͭ ˿͍͚ͦ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˹͔ ͔ͨͯͭͣ ͍͔ͤ΄͙ͤͻ ͨͪͦΎ͍͔͙͚ͤ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͊͘;͊ͫͭͯΌ ͪͦ͗͒͊Όͭ ͙͡΄Έ Ήͣͦͼ͙͙ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͙͙͙͍ͨͪͣͭͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͤͦ ͔ͨͯͭͣ ͙͍͔͙ͯͣͪͦͭͦͪͤΎ ͙ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͪͦ͋ͯ͗͒͊Όͭ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ ͍͔ͪͯΦ ˭͔͙ͤ͊ͣͤΎ ͙ ͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭ͊ ͤ͊ 



ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͙͡΄Έ ͙ͨͪͭͯͨ͡ΎΌͭ ͍͔ͪͯΦ ͍̒͡ΎΎͫΈ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͦͫͭ͟·͡Ύ͙ͣ ͒͡Ύ ͔͔ͤͦͪͨ͟΄͔͚ ͍͔ͪ· ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͙ͦͤ ͙ͫ͟͡Ό;͊Όͭ ͍͔ͫΈ ͔͔ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡Φ ͚́͊ͦ͟ ͫͨͦͫͦ͋ ͦ͋΅͔͙ͤΎΣ ͊͟͟ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ;͊ͫͭͦ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͙͡΄Έ 
͙ͤ͊ͫ͡Έ͍͔ͫͭͤͤ·ͣ ͍͔ͣ΄͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͍ ͙ͨͫͻ͙ͯ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˹ͦ ͔͋͒͊ ͔ͤ ͍ ΉͭͦͣΣ ͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͨ͊͒΄͊Ύ ͙ͨͪͪͦ͒͊ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ͊ͣ͊ ͻͦ;͔ͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͔͙͚ͤ͊ͣͤ͘Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ͍͙͔͍ͯ͒ ͙ͻΣ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͔ͯ͗͊ͫ͊ͭͫΎ ͙ ͔͙͋͗ͭ ͨͪͦ;Έ ͦͭ ͙ͻ 
ˮͫͭͦ;͙ͤ͊͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˻ͤ ˿͍ΎͭΣ ͊  ͍͔ͫ ͎͔ͪͻ͍͔ͦͤͦ ͍ ˩͎ͦ ͙͍͙͙ͨͪͫͯͭͫͭ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ Ύ͍ͤ·ͣΦ  
˩͙ͫ͡ ͔͗ ͙ͫͭͦ;͙ͤͦͣ͟ Ή͙ͭͻ ͔͙͚ͤ͊ͣͤ͘ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͒ΈΎ͍ͦ͡Σ ͭͦ ͙ͦͤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡· ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ 

͍͔͔͔ͪͣͤͤͦ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ ͙ͨͦͭ͡ ͙͙͡ Ήͣͦͼ͙͚Φ ˴͎ͦ͒͊ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔ͦ͗͒͊ͭ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͤ ͟ ;͔ͣͯ ͔ͤ 
ͦ͋Ύ͘·͍͊Ό΅͔͔ ΄ͦͯ ͔͙͚ͤ͊ͣͤ͘ ͙ ;͔ͯ͒ͫΣ ͭͦ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͙ͭ͊ͣ͟ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ ͦͤ ͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύ͔ͭ ͙͡΄Έ ͍͙ͫͦ 
͙͔ͤͣͤͤ͘·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ ͙ͨͪͻ͙ͦͭΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͙ͫ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍͎͒ͪͯ ͍͔ͫͭͪ;͔͊ͭͫΎ ͫ 
ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ·ͣ ;ͯ͒ͦͣΣ ͦͤ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͙͍͔ͫͭ͊͊ͭͫ͟͡Ύ ͫ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙ͤ·ͣ ͙͔͔͙͔ͣͪͤͣ͘ τ 
͙ͦ͋͡;͊Ό΅͙ͣ ͙͍͙͔ͨͪͫͯͭͫͭͣ ͍ͫΎ͙ͭͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍·͙͎͗͊Ό΅͙ͣ ͎͔ͦͤͣ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ͤ͊ ͍͔ͫͦͫͭΈΣ ͙͘-͊͘ ;͔͎ͦ ͭ͊ 
͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͚͙ͤ͊ͭ ͨͦͦ͟Ύ ͙ ͔͙͋͗ͭΣ ͒͊͋· ͔ͤ ͍ͫͪ͟·͙ͫ͡Έ ͚ͭ͊ͤ·͔ ͙ͨͦͪͦ͟ ͒ͯ΄͙Φ ˹ͦ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͊͟ ͋·ͭΈ ͔ͤ 
͔ͣͦ͗ͭΥ ͙͋ͦ͡ ͭ· ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍͔͚ͫ ͒ͯ΄ͦΌ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͍͔͒ͦͪΎΎ ˩ͣͯ ͍ͦ ͍͔ͫͣΣ ͙͋ͦ͡ ͭ· ͫ Ή͙ͭͣ ͙ͣͪͦͣΣ ͨͦͭͦͣͯ 
;ͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͔ͤ͊ͫ͡Ύ ͫͨͦͤ͊͡ ͔͎ͦ ζ͔͚ͦͭͪͯ͋ηΦ  
˨͍͙͎͊ΎͫΈ ͔ͨͯͭͣ ͨͦͯ͡;͔͎ͤͤͦͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͣ· ͍͔͒ͦͪΎ͔ͣ ˣ͎ͦͯΣ ͙ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͤ͊ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͊͘͡ ͙͙͡ 

ͭ͊͟ ͤ͊͒ͦΣ ͊ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͍ Ήͭͦͣ ͫͦͪ͟·ͭ͊ ͚ͭ͊ͤ͊ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͙͡΄Έ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
͙͡;ͤ·ͣ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͣ ͫ ˻ͭͼͦͣΦ ͙̏ͭ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͯͭͪΎͤͤ·͔ ͙ͨͪ ͎͔ͪͻ͔͙͙ͦͨ͊͒ͤΣ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΌͭͫΎ ͟ 
ͤ͊ͣ ;͔͔ͪ͘ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͍ͦͫΎ΅͔ͤͤ·ͣ ͙ͣͪͦͣΣ ͔ͨͦͦͣ͟ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒͊ͭ ˩͎ͦ ˨ͯͻΦ ˤ Ήͭͦͣ ͙ 
͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͪ͊͒ͦͫͭͤ͊Ύ ͍͔ͫͭΈ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͍͎ͨͪͦͦ͊͘͡΄͊Ό΅͊ΎΣ ;ͭͦ ͤ͊΄͙ ͦͭͤ ͦ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 
͍͍͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡·Η ˹͔ Ή͎ͭͦͦ ͙͡ ͭ͊͟ ͎͒ͦͦ͡ ͙͍͒ͦ͋͊ͫ͡Ύ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΚ ˮ͔ͣͤͤͦ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͣ ˨͊-
͍͙͒ ͫͭ͊͡ ͔ͣͯ͗ͣ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˣ͎ͦ͊Υ ζΦΦΦ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ͙ͣ ͼ͔͊ͪͣ ˨͍͙͊͒͊Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Σ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΎΥ 
ͤ͊΄͔͡ ̒ ͣͯ͗͊ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˸͔ͦͣͯΣ ˨͍͙͊͒͊Σ ͫ·ͤ͊ ˮ͔͔͔͍ͫͫ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡ ͍͔ͫ ͻ͔͙ͦͭͤΎ ˸͙ͦ» 
ό˨͔ΎͤΦ моΥннύΦ ˽ͦ Ή͚ͭͦ ͔͗ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͔͙ͨͫͤ ˨͍͙͊͒͊ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͍͒ͦͻ͍ͤͦ͡ΎΌ΅͙͙ͣΣ ͣͯ͒ͪ·͙ͣ ͙ 
͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͙ͣΣ ͦͭͪ͟·͍͊Ό΅͙͙ͣ ͤ͊ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͒͊Ό΅͙͙ͣ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪͣͪ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙͙ͫ͊ͤ͟ΎΦ ˤ ͔ͭͻ ͔͗ 
ͨͫ͊ͣ͊͡ͻ ͫͨͪΎͭ͊ͤ· ͙ ͙ͨͦ͒ͫ͊͘͟͟Σ ͍ͪ͊ͫͨͦͤ͊͘ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͣ· ͔ͫͣͦ͗ͣ ͔΅͔ ͙͔͋͗͡Σ ͔ͨͯͭͣ ͙͡;ͤ·ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ 
ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ  
˻͙͒ͤ ͙͘ ͙ͭ͊͟ͻ ͍ͨͫ͊ͣͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙ͦͪͫͭͭ͟Έ ͨͫ͊ͣͦͣ͡ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ 

ͫ͊ͣ·ͣ ͙͒ͤͤ͡·ͣ ͨͫ͊ͣͦͣ͡ ˣ͙͙͙͋͡Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔ͣͯ ͣ· ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣͦ͗ͣ ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ 
͙ͨͪͦͭͪ͟·ͭΈ ͫͣ·ͫ͡ ͙ ͚ͭ͊ͤͯ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͤͦ ͔ͭ͊͗͟ ͨͦͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͔͚͍͒ͫͭͯΌͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 
˨͍͙͊͒ͯ ͔͍ͨͦͭͪ͋ͦ͊ͦͫ͡Έ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͍ͫͦ͡Σ ͍͙͙͒ͣͦΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͨͫ͊ͦͣ͡ ͙ ͨͦͯ͡;͙ͫ͡Ύ ͯ ͔͎ͤͦ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ 
͙͒ͤͤ͡·ͣΦ ˹ͦ ͍͔ͣ͊ͦͪͦ͡ΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͔ͫͦ͒ͪ͗͊ͭ͡Έ͔ͤͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡Σ ͊͟͟ мму-͚ ˽ͫ͊ͦͣ͡Σ ͔ͫͣͦ͗ͭ 
͔͊͗͘;Έ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ ͨͪͦ;͍͍͔ͯͫͭͯͣ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭΈ ͍ Ή͙ͭͻ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͻΦ ̉ͭͦ͋· ;͔͎ͦ-
ͭͦ ͙͒ͦ͋ͭΈͫΎΣ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͫͨ·ͭ͊ͭΈ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭΈ ͍ ΉͭͦͣΦ ˽͔ͦͭͪ͋ͤͦͫͭΈ τ Ήͭͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔͔ ͤͯ͗ͤͦ ͦͫͦͤ͊ͭ͘Έ ͙ ͙ͨͪͦͤͤͯͭ͟ΈͫΎ ͍͔ͫͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙ͤ͊;͔ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘ 
͔ͨͦͫ͡ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͣ· ͙͔ͪͫͯͣ͟ ͚͙ͯͭ ͙ͤ ͫ ;͔ͣΦ ˤ ͙͎͔ͭͦ ͭ͊͊͟Ύ ͔͔͋ͫͨ;ͤͦͫͭΈ ͔ͤ ͒͊ͫͭ ͤ͊ͣ ͎ͤͯ͗ͤͦͦ 
͍͙͔͙͒ͤΎ ͙ ͎͊ͯ͘͡΄͙ͭ ͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͊ ͭ͊͟ ͔͗ ͔ͤ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͤ͊ͣ ͦͭͪ͟·ͭΈ ͔͔ͨͪ͒ 
˹͔͔͋ͫͤ·ͣ ˻ͭͼͦͣ ͤ͊΄͔ ͻ͔͙͔ͦͭͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍ ͤ͊ͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͎͍ͦͭͦ· ͟ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣͯ 
΄͎͊ͯ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ζ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟η ͙ ζ͍͔ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟Έη τ Ήͭͦ ͍͒͊ ͔ͦ͒ͤͦͦͪͤͤ͟·ͻ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤͫͯͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͦ͋΅͙͚ 
ͫͣ·ͫ͡ ζͦͭͪ͟·͍͊ͭΈηΦ ́ͯͭ ͔͗ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͔ͪͦͤͤ͘·͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͦͭͪ͟·͍͊ͭΈ ;ͭͦΚ ˹͍͔͊ͪͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͫͦͪ͟·ͭͦΦ 
˹ͦ ͊͟͟ ͎ͭͦ͒͊ ͤ͊ͣ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͫͦͪ͟·ͭͦΚ ˶ͯ;΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͍ͫͦͦ͡ 
ζ͚ͭ͊ͤ͊ηΦ ˤͦ ͍͔ͫͭͪ;͔ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Σ ͣͦ͗ͤͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͍ͫͦ͊͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͫͭ͊ͤͯͭ ͟͡Ό;ͦͣ ͟ ͤ͊΄͔ͣͯ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣͯ ͍͙͔͙ͨͪͦ͒͗ͤΌΥ ζˮ ͫ͊͊͘͟͡ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͯͭ͊Ό ͙͡ ̒ ͦͭ 
ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Σ ;ͭͦ ͻͦ;ͯ ͔͒͊ͭ͡ΈΗη όˣ·ͭΦ муΥмтύ. ˴ͦͣͯ ͔͗ ͣͦ͗ͤͦ ͪ͊ͫͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͍͔ͫΣ ͔ͤ ͙͍ͯͭ͊ ͙ͤ;͔͎ͦΚ ˻͍͔ͭͭ 
ͦ;͔͍͙͔͒ͤ τ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͎͒ͪͯͯΗ ˨͊ ͙ ͙͊ͣͤΈΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͎͒ͪͯͯΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟Σ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͙ ͻ͔ͦͭ͡ 
͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͤ͊ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ «ˤ· ͒ͪͯ͘ΈΎ ˸͙ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔͔ͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ̒ ͍͔͊ͨͦ͒ͯ͘Ό ͍͊ͣη όˮͤΦ мрΥмпύΣ ͫ͊͊͘͟͡ 
ˮ͙ͫͯͫΦ ˭͔͒ͫΈ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͯͨͦͣΎͤͯͭͦ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͻΣ ͙ͤ;ͭͦ ͙͔ͤͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ 
͍͔͙ͨͦ͒ͭͪ͒ͭΈ ͤ͊΄ͯ ͔ͫͪΈ͔ͤͦͫͭ͘Έ ͙ ͍͔ͪͤͦͫͭΈ ͍ ͔͒ͪͯ͗͋ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͻ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡Φ ˤ͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦΣ 
͊͟͟ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙ͨͪ͊ͭ͊͟͟Σ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͙͡΄Έ ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͍͔͔͙͚͊ͪͤ͘ ͙ ͔͙͚͗͊ͤ͡Φ ζ˩͙ͫ͡ ͡Ό͙͔͋ͭ ˸͔ͤΎΣ 
ͫͦ͋͡Ό͙͔͒ͭ ˸͙ͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘η όˮͤΦ мпΥмрύ τ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;ͭͦ ͍· ͊͟͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͔ ͒ͪͯ͘ΈΎ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͼ͔͙͔ͤͭΣ ͭͦΣ 
;ͭͦ ͎͒ͦͪͦͦ ˨͎ͪͯͯΣ ͤͦ ͙ ͤ͊;͙͔͔ͤ͊ͭ ͙͗ͭΈ Ή͙ͭͣΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͔͒ͭ ͒͊͡Έ΄͔ ͙ ;͔͔ͪ͘ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡ 
ͫͦͦ͋΅͔͊ͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͗͊ͭ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˿͚ͦ͋ͦΣ ͤͦ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍͔ͦͭ͘ ͤ͊ͫ ͍ Ήͭͦ 
ͦ͋΅͔͙͔ͤΥ ζˤ͔͔ͪͤ ˣ͎ͦΣ ˴ͦͭͦͪ·ͣ ͍· ͙͍ͨͪ͊ͤ͘· ͍ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ˿·ͤ͊ ˩͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦη (1 
˴ͦͪΦ мΥфύΦ ˻ͤ ͔͗͒ͭ ͤ͊ͫΣ ͙͋ͦ ͣ· ͔ͯ͗ ͙͎ͨͪ͊͡΄͔ͤ· ͍ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͫ ˹͙ͣΦ ˽ͦͭͦͣͯ ͣ· ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͙ ͔͋͘ 
͚ͦ͗ͤͦ͡ ͙ͫͪͦͣͤͦͫͭ͟ ͙ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ Ήͭͦͭ ΄͎͊ τ ΄͎͊ ͍͔͙ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͣ· 



͔͔͒͊ͣ͡ Ήͭͦͭ ΄͎͊ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ͣ· ͭͯͭ ͔͗ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͭͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦΣ ;ͭͦ 
ͦ͋΅͔͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͍ ͔ͤͣ ͫͦͪ͟·ͭͦ ͔ͤ;ͭͦ ͔͔ͦͫͦ͋ͤͤͦΣ ;ͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͦͭ ͤ͊ͫ ͭͪͯ͒͊ ͙͔͙ͨͦͫͭ͗ͤΎΦ  
˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ͒ͪͯ͘ΈΎ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˻ͤ ͔ͤ ͙ͯͭ͊ͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͚ͭ͊ͤ·Σ ͭͦ ͔ͣ͟ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔ͭΣ ͦͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˻ͤ 

͙ͯͭ͊ͭΚ ˤ͙͙͒ͣͦΣ ͙͙ͣ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έͤ·͔Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͭ͊͘͟·͍͊ΌͭͫΎ ͙͗ͭΈ ͨͦ ˩͎ͦ ͊ͦͤ͊ͣ͘͟ ͙ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΎͣΦ 
ˤ͔ͪͦΎͭͤͦΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͚ͭ͊ͤ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͡;ͤ·ͻ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎͻΣ 
͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͒͊͋· ͍ͫΎͭ͊Ύ ͎͙ͯ͋ͤ͊͡ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ˣ͎ͦ͊ ͋·͊͡ ͫͦͪ͟·ͭ͊ ͦͭ ͍͔ͫͻ 
͙ͨͦͫͭͦͪͦͤͤͻΣ ͔͍͔ͤ͗͒Σ ͻ͙͔͔͚ͯͭ͡͡ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͣͦͯͭ ͙͡΄Έ ͨͦͨͪ͊ͭΈ ͙͙͡ ͍͔͙ͦͫͪͤͭ͟ΈΦ ́ͦ͡Έͦ͟ 
͔ͤ͊͒͗ͤ·ͣ ͙ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤͤ·ͣ ͡Ό͒Ύͣ ͍͔͒ͦͪΎΌͭͫΎ ͚ͭ͊ͤ·Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͭͣΣ ͦͣͯ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͭͪ͟·ͭΈ ͙ 
͍ͪͯ;͙ͭΈ ˿͍͙ͦ ͨ͊ͤ͡· ͙ ͣ·͙ͫ͡Φ ˾͍͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔͙͒ͦͪͭΈͫΎ ͙͡΄Έ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ͒ͪͯ͘ΈΎͣΣ ͋ͯ͒Έ ͭͦ 
͙͡;ͤ·͔Σ ͔͔͚ͫͣͤ·͔Σ ͼ͔͍ͪͦͤ͟·͔ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͔͍͒ͦ͡·͔ ͚ͭ͊ͤ·Φ ˹͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͦͭͪ͟·͍͊ͭΈ ͚ͭ͊ͤ· ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͨͦͭͦͣ 
͔͔͔͔ͨͪͤ͋ͪ͗ͭ ͙͙ͣΣ ͪ͊ͫͭͦͨ;͔ͭ ͙͙͡Σ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͦͼ͔͙ͤͭ ͤ͊΄͔ ͍͔͔ͫͦͪͦͤͤͦ͟Σ ͍͙͍ͨͦͫͭ͊ ͔͎ͦ ͍ 
ͪ͊ͪ͘Ύ͒ ͦ͋·͔͒ͤͤ·ͻ ͍͔΅͔͚ ͙͙͡ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͤ͊͘;͊΅͙ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭΦ ˨͡Ύ ͎͒ͪͯ͊ ͔͗ ͤ͊΄͊ ͚ͭ͊ͤ͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͊͟͟ 
͔͎ͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ͊ΎΦ ˹͊΄͊ ͼ͔͡Έ τ ͍ ͊͊ͭ͘͟͡Έ ͒ͪͯ͗͋· ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ͋· ˻ͤ ͎ͣͦ ͍͔͙͒ͦͪͭΈ ͤ͊ͣ ˿͍͙ͦ ͚ͭ͊ͤ·Φ  

˽ͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ Ήͭͯ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤͦΌ ͔ͭͣͯΣ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͣ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͙ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ 
͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έ͔ͤͦ ͔ͣͫͭͦ ͙͘ ͙ͨͪͭ; ͎ͣͯ͒ͪͦͦ ˿ͦͦͣͦͤ͊͡Υ ζ˿͍͊͊͡ ˣ͙ͦ͗Ύ τ ͔ͦ͋͊ͭ͟͡Έ ͚ͭ͊ͤͦΌ ͔͒ͦ͡Σ ͊ ͍ͫ͊͊͡ 
ͼ͔͚͊ͪ τ ͙͔ͫͫ͒͡·͍͊ͭΈ ͔͒ͦ͡Φ ˴͊͟ ͔ͤ͋ͦ ͍ ͍·͔ͫͦͭ ͙ ͔ͣ͘͡Ύ ͍ ͎͙͔ͯ͋ͤ͡Σ ͭ͊͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͼ͔͚͊ͪ τ ͔͙͔͙ͤͫͫ͒ͣͦ͡η 
ό˽͙ͪͭΦ нрΥнςоύΦ ˤͦ- ͔͍ͨͪ·ͻΣ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͼ͊ͪΎͻΣ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͭͭͯ͡ ͔͚ͣͤͦ͘ ͍͙͊ͫͭ͡Σ 
ͤ  ͦ;͔͔ͪ͘ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͔ͭͪ͊ ͙ ˮͦ͊ͤͤ͊ ͨͦΎͫͤΎ͔ͭ ͤ͊ͣΥ ζ˹ͦ ͍· τ ͪͦ͒ ͙͋ͪ͊ͤͤ͘·͚Σ ͼ͍͔͔͊ͪͫͭͤͤͦ ͍ͫΎ΅͔͍ͤͫͭͦΣ 
ͤ͊ͪͦ͒ ͍ͫΎ͚ͭͦΣ ͡Ό͙͒Σ ͍͘Ύͭ·͔ ͍ ͔ͯ͒͡ΦΦΦη όм ˽͔ͭΦ нΥфύΣ ζΦΦΦ˴͍͙ͪͦΌ ˿͍͔ͦΌ ͙͙ͫͯͨ͟͡ ͤ͊ͫ ˣ͎ͦͯ ͙͘ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͔ͦͤ͊͟͡ 
͙ Ύ͘·͊͟Σ ͙ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ ͔͔͙ͨͣͤ͡Σ ͙ ͔ͫͦ͒͊͡͡ ͤ͊ͫ ͼ͊ͪΎ͙ͣ ͙ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟ ˣ͎ͦͯ ͤ͊΄͔ͣͯΧη ό˻ͭ͟Φ рΥфΣмлύΦ 
̉ͭͦ͋· ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͔͎ͤͤͯ͗ͤͦͦ ͔͔ͨͪͦͫ͊͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊;͊ͦͫ͡Έ ͎͍͔͙͔ͦͦͦͪͯ͗ͤ͟͡ ͦͭ ζ͔ͯͫͨͻ͍ͦηΣ ͔͊ͣ͘;ͯΣ 
;ͭͦΣ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͤ͊ͫ ͼ͊ͪΎ͙ͣΣ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙͔͔ͣͤͯͭ ͤ͊ͫ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟ ˣ͎ͦ͊Φ ̏ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ 
͔͍͙ͦͭͪͭ͘Έ ͤ͊ͫ ͙ ͨͦ͒ͤΎͭΈ ͍·΄͔ ͨ͊ͤͯ͟͡ ͤ͊΄͔͚ ͍͙͊ͫͭ͡ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭΣ ͙͋ͦ ͨͦͤΎ͙͔ͭ ζ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ηΣ ͔͔ͨͪ͗͒ 
͍͔͎ͫͦΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͣ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͻ͚͍ͦ͒͊ͭ͊ͫͭͯΎ ͊͘ ͔ͭͻΣ ͎ͦͦ͟ ͔ͨͦͫΎ͡ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˹ͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͔͚ͫ;͊ͫ ͔ͤ ͦ͋ ΉͭͦͣΦ ˾͎͍͊ͦͦͪ͘ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ 
ͫΎ͍΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟ ͙ ͼ͊ͪΎ͙ͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͣ ͟ ˣ͎ͦͯΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍͔ͫ ͋·ͦ͡ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦΥ ͙ͨͪͤΎ͙͡ ͙̆ͪͫͭ͊ 
͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙ ͔ͯ͗ ͪ͊͘Σ ͙ ͼ͙͊ͪΦ ˹͔ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦΣ ͍ͫ͊͊͡ ͼ͔͚͊ͪ τ ͙͔͍ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͔͒ͦ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒ͦ Ή͎ͭͦͦ 
͔ͦ͋͟͡ ͍ ˿͍ͦΌ ͚ͭ͊ͤͯ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ̇͊ͪΈ ͙͔͔ͣͭ ͍ͫͦΌ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͙͡΄Έ ͎ͦ͒͊͟ ͙͔͔ͫͫ͒ͯͭ͡ ˣͦ͗ΈΌ ͚ͭ͊ͤͯΦ ˹ͦ ͊͘;͔ͣ ͤ͊ͣ 
ͤͯ͗ͤ͊ ͍ͫ͊͊͡Κ ̂͗ ͋ͦ͡Έͤͦ Ήͭͦ ͨͦͨ͊ͻ͙͍͔͊ͭ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈΌΦ ˹ͦ ͊͟͟ ͋· ͔͍ͨͪ͒͘Ύͭͦ ͣ· ͙ͤ ͙͙ͦͭͤͦͫͫ͡Έ ͟ Ήͭͦͣͯ 
͍ͫͦͯ͡Σ ͔͙͔ͤͣͤͤ͘·ͣ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͘ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ·ͻ ͙͍͊ͭͪ͋ͯͭͦ ͼ͊ͪΎ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͊͡ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ 
͔͎ͦ ͍ͫ͊͊͡Σ ͍·͔͒͡ΎΌ΅͊Ύ ͼ͍͔͊ͪͫͭͤͤͯΌ ͔ͨͪͫͦͤͯ ͔͙ͫͪ͒ ͍͔ͫͻ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻΣ ͊͟͟ ͍·͔͒͡Ύ͔ͭ ͔͍͔ͤͫͭͯ ͔͔ ͔͔͋ͦ͡ 
͍ͯ͋ͪ͊ͤͫͭͦΦ ̇͊ͪΈ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙ͫΎͭΈ ͦͭ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͫ ˨͍͙͊͒ͦͣΦ ˨͊Σ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͎͋ͦ͊ͭ 
͙ ͔͙ͤ͊ͣͤͭ͘Σ ͤͦ ͔ͤ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͼ͊ͪΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ͼ͔͊ͪͣΦ ˥͍͊ͤ͊͡Ύ ͊͋ͦͭ͊͘ ͼ͊ͪΎ τ ͎ͪ͊͊͒͊ͭ͘Έ ˣͦ͗ΈΌ ͚ͭ͊ͤͯΣ 
Ήͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͙ͨͦͨͪ΅͔ ͒͡Ύ ͔ͯͫͨͻ͍ͦ ͙ ͍ͫ͊͡·Φ  

ˤ͔ͫ ͼ͙͊ͪ ˣ͎ͦ͊ ͙͍ͨͪ͊ͤ͘· ͎ͪ͊͊͒͘·͍͊ͭΈ ˩͎ͦ ͚ͭ͊ͤ·Σ ;ͭͦ͋· ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͨͦ ͦ͋·;͊Ύͣ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ 
ͤͦ ͍ ͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ ͫ ˩͎ͦ ͙ͨ͊ͤ͊ͣ͡Σ ͔ͨͦ͋͗͒͊Ύ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟ ͍͔͚ͫͦ ͔͔͔ͤͨͪ͒ͫ͊ͯͣͦͫͭ͘͟ΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔͙͚ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ͍͎͍ͪ͊ͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙͙͡ ͡Ό͔͚͒ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͤͦ ͙ ͒͡Ύ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ 
͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ͙ ͔͔ͫͫͭͪ ͼ͊ͪΎΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙ͨͪͭ;͔ ͙ ͯͨͦͣΎͤͯ͡ ˿ͦͦͣͦͤ͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˴͊͟ ͔ͤ͋ͦ ͍ 
͍·͔ͫͦͭ ͙ ͔ͣ͘͡Ύ ͍ ͎͙͔ͯ͋ͤ͡Σ ͭ͊͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͼ͔͚͊ͪ τ ͔͙͔͙ͤͫͫ͒ͣͦ͡» ό˽͙ͪͭΦ нрΥоύΦ ˹͔͙͔͙ͫͫ͒ͣͦ͡ τ Ήͭͦ 
ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͔͍ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͨͦͤΎͭΈΣ ͊͟͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͨͦͤΎͭΈ ͙ 
ͫ͊ͣͦ ͍͔͙͡;͙͔ ˣ͎ͦ͊ ό˽ͫΦ мппΥоύΦ ˻ ͚͔ͭ͊ͤ ͔ͤ ͪ͊͘ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͙ ˨͍͙͊͒Υ «͚́͊ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ τ ͋Ύͦ΅͙ͣͫΎ ˩͎ͦΣ ͙ 
͍͔͊ͭ͘ ˿͍͚ͦ ˻ͤ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͙ͣη ό˽ͫΦ нпΥмпύΦ ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡Σ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͤ͊ τ ΉͭͦΣ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊Σ ͭͦΣ ;ͭͦ 
͔ͦͭ͒͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͦͭͪ͟·ͭΈ ͔͔ ͙ͣͪͯΣ ͙ ˿͊ͣ ͔ͣͯ ͔ͤ 
ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͤͦ ͦͭͪ͟·͍΄͙ͫΈ ͤ͊ͣΣ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͙ ͔͔Φ ˹͊΄͙ ͍·͍ͦ͒· ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͎͍ͦͦ-
ͪΎΥ ζ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͣͤ ;͔ͪ͘ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍͍͔ͦ͘΅͔ͤ͊ ͚ͭ͊ͤ͊Σ ͦ ;͔ͣ Ύ ͙ ͍·΄͔ ͙ͨͫ͊͡ ͪ͊ͭͦ͟͟Σ ͭͦ ͍·Σ 
;͙ͭ͊ΎΣ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͔ͯͫͣͦͭͪͭΈ ͔ͣͦ ͔͙͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͚ͭ͊ͤ· ͙͍͚̆ͪͫͭͦͦ» ό˩ͺΦ оΥоΣпύΦ ˻͙͔͋ͪ͊ͭͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ͣ· 
ͦͨΎͭΈ ;͙͔ͭ͊ͣΣ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͤ͊ ͍͍͔ͦ͘΅͔ͤ͊ ͔ͤ ;͔͔ͪ͘ ;ͭͦ-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨͪͦͫͭͦ ͭ͊͟ 
͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͒͊ͭͫΎΦ ̏ͭͦ ͎͙͚͒ͦ͡ ͙ ͎͙͚ͯ͋ͦ͟͡ ͨͯͭΈ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ ͫ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ˻ͤ 
͙ͨͪͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ Ήͭͯ ͍͔͊ͫͯ͘ ͚ͭ͊ͤ·Σ ͍͙͒ΎΣ ͊͟͟ ͣ· ͔͋͘ ͙ͯͫͭ͊͡ ͙ ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͙͔͔ͫͫ͒ͯͣ͡ ͔͔Σ ;ͭͦ͋·Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 
ͨͦͯ͡;͙ͭΈ Ήͭͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Η ˤ ͙͎͔ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͚ͨͪͦͫͭͦΣ ͤͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·͚ ͎͙͊ͦͪͭͣ͡ ͔͚͍͙͚͒ͫͭΥ ͚ͭ͊ͤ͊ Ҧ ͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ Ҧ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ 
͔ͣͯΣ Ήͭͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

͔͔́ͨͪΈ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣͫΎ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣͯ мму-ͣͯ ˽ͫ͊ͣͯ͡Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ˨͍͙͊͒͊ 
͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ͋·ͦ͡ ͔͎ͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡Σ ͙ ͍͊ͦ͊͟͟ ͋·͊͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ ͼ͔ͤ͊ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͙ͻ 
͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͣͯ͗͊ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͋·ͭΈ ͍͔ͭͪ͒ ͙ ͔͔͙ͤͨͦͦ͋ͣ͟͡ 
͍ ˣ͎͔ͦΦ ͍͔́ͪ͒ ͙ ͔͔͙ͤͨͦͦ͋ͣ͟͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͊͒ͯͣ͊͘͡ ͒͡Ύ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ˻͔ͭͼΦ 



˨͎͙͙ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͭͪ͒ ͙ ͔͔͙ͤͨͦͦ͋ͣ͟͡ ͙͡΄Έ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͒ͦͪͦ͊ ͔͎ͦ ͍ͨͪ͊͒· ͔͋ͯ͒ͭ 
͍·ͣͦ΅͔ͤ͊ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ͙ͣΣ ;ͭͦ͋· ͯ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͫͭͯͨ͊͡ ͔͎ͦ ͎ͤͦ͊Σ ͍͔͔͒͘ ͦͤ͊ ͤ͊΄͊͡ ͔͔ͤ͊͒͗ͤͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͍ 
͍͙͔͒ ͔͎ͪͨͦͦ͟͟ ͊ͣͤ͟Ύ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ˨͍͙͊͒ ͔͗ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͣ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͒͡Ύ ͙ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͤΎΦ 
͔͔́ͨͪΈ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎ ͍ ΉͭͦͣΣ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͎͙ͨͦͪͯͣͫ͘Ύ ͍ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙ ͙͔͔ͫͫ͒ͯͣ͡ ͔͎ͦΣ ͙͔ͨͪͣͤΎΎ ͤ͊ 
͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͔͍͔ͨͪͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͪ·Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Φ  
ˮͭ͊͟Σ мму-·͚ ˽ͫ͊ͦͣ͡Φ ˣ͍ͯ͊͟͡Έͤͦ ͫͦ н-͎ͦ ͙ͫͭͻ͊ ͔ͪ;Έ ͍ ͔ͤͣ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͻΦ ˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ 

ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͡Ό͙͒Σ ͙΅ͯ΅͙͔ ͙ ͻͪ͊ͤΎ΅͙͔ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͫ;͙͍͊ͫͭ͡· ͍ ͙͙͗ͤ͘Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͨͦ͒;͔͔ͪͤͣ͟Σ 
;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ζͻͪ͊ͤΎ΅͙͔η ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͙͔Σ ͙ͤ͊;͔ ͚͊ͦ͟͟ ͫͣ·ͫ͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͻ͙ͪ͊ͤͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͨͦͭͦͣ ͔ͤ ͙ͫ-
ͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘ΈΚ ˾͍͔͊͘ ;ͭͦ ͍ͪ͊͒ͯ͊ͭ͘ΈͫΎ ͦͭ ͔͔ͨͪͨͦͤ͡ΎΌ΅͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͍ ͙ͦ͒ͤ ζ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͚η ͔ͣͦͣͤͭ 
ͦͨͤͯͭ͡ΈΦ ˤ· ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊Έ͔ͭΣ ;ͭͦ ͫ͊ͣ ͙ͻ ͙ͨͦͫ͟ ͙ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͔ͯ͗ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙͔͙ͨͪͤͫͭ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ 
͙ ͫ;͊ͫͭΈ͔Φ ˤ͔͎ͫͦ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡ ͔͍͒Ύͤͦͫͭͦ ͍͒͊ ͙ͫͭͻ͊Σ ͨͪΎͣͦ ͙͙͡ ͍͔ͦͫͤͤͦ͟ ͔͍͊͒͊͘Ό΅͙ͻ ͔ͭͣͯ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ 
ͤͦ ͍͔ͫ ͙ͻ ͣ·Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͣ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈΦ ˨ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͫ͊ͣ·͔ 
Ύ͙͔ͪ͟ ͙ ͔ͨͦ͊͊ͭ͘͟͡Έͤ·͔ ͙ͫͭͻ͙Φ  

ω ζˣͯ͒ͯ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͍͙́ͦͻ ͔ͨͪ͒ ͼ͊ͪΎ͙ͣΣ ͙ ͔ͤ ͨͦͫͭ·͗ͯͫΈη ό˽ͫΦ ммуΥпсύΦ ˩ͫͭΈ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͙͡;͎ͤͦͦ ͨ͊ͤ͊͡Σ ͊ ͔ͫͭΈ τ ͙  ͨͪͦͪͦ;͔͎ͫͦͦ͟ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͯ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ 
͙ͨͫ͊͡ ͦ ͔͙͙ͪ͊ͯͣͤ͘ ͚ͭ͊ͤ· ͙͍͚̆ͪͫͭͦͦΦ ˽ͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͎ͣͦͦ͡ ͋·ͭΈ ;͊ͫͭΈΌ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˨͍͙͊͒͊Σ ͔ͤ 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍͍͔ͦ͘΅͊ͦ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Σ τ ;͊ͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͪͯͨͦͪͦͣ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͒͡Ύ ͍͎ͨͪͦͦ͊͘͡΄͔͙ͤΎ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͔͔ͨͪ͒ ͼ͊ͪΎ͙ͣΦ ˤ·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ζ͔ͨͪͦͪ͊ͭ͟Έ ˿͍ͦͦ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤη ͦͤ͊͘;͊ͦ͡ ͔͔͍ͨͪ͒͊͊ͭΈ 
Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͡Ό͒ΎͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͔͎ͦ ͙ͫ͊ͣΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΦ  

ω ζˤ͙ͫͨͦͣͤ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͟ ͪ͊͋ͯ ͍͔́ͦͣͯΣ ͤ͊ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ́· ͍͔͔ͨͦ͡͡ ͔ͣͤ ͍ͯͨͦ͊ͭΈη ό˽ͫΦ ммуΥпфύΦ ˨͍͙͊͒ 
͙͔ͦͨͪ͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͒͊͡ ͔ͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙ ͫ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͫ·ͤ͊ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͍͔ͫͦͣͯ 
˻ͭͼͯ ͔ͤ ͦͭͫͭͯͨ͊ͭΈ ͦͭ ͍ͫͦ͡ ˿͍͙ͦͻΦ ̂ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤͭ ͔ͫͪͦ͊͘͟͡Σ ͔͒ͫ͘Έ ͨͦ͊͊ͤͦ͘͟ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͣ· 
͒ͦ͗ͤ͡· ͦ͋͊͒͊ͭ͡Έ ͙ ͫ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭΈ ͟ ˹͔ͣͯ ͊͟͟ ˩͎ͦ ͔͙͒ͭΥ ζ˽͔ͦͫͣͯ ͒͊ ͙͔ͨͪͫͭͯͨ͊ͣ ͫ 
͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͟ ͔ͨͪͫͭͦͯ͡ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͔͙ͦ͋ͪͫͭ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͒͡Ύ 
͎͍͔͔͚͋͊ͦͪͣͤͤͦ͡ ͨͦͣͦ΅͙η ό˩͍ͪΦ пΥмсύΦ ˹ͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͣ· ͔͔ͨͦͨͦ͒ͪͦ͋ͤ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͎͍͊͊͡ͻ 
͙͎͙ͤ͟Φ  

ω ζ̏ͭͦ τ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ ͔͍͙͙͋͒ͫͭ ͔ͣͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͙͍ͦ͗͡Ύ͔ͭ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ ммуΥрлύΤ ζ͍͙̂ͫͭ͊͊ͣ 
͍͙͙́ͦͣ ͔ͯͭ΄͊ΌͫΈΣ ͔ͤ ͊͋͘·͍͊Ό ͍ͫͦ͊͡ ͍͔͎́ͦͦη ό˽ͫΦ ммуΥмсύΦ ˿͍ͦͦ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΣ ͙ͨͪ΄͔͒΄͔͔ ͍ ͤͯ͗ͤ·͚ 
͔ͣͦͣͤͭ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙΅͔ͭ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͯͭ΄͔͊ͭΦ ˻ͤͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ 
;ͭͦ͋· ͙͍͙ͦ͗ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ ͔͒ͫ͘Έ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ͎͔ͫͦͪ΄͙͡ ͙͡ ͦͤ ͙͙͡ ͋·͡ ͍͔͎ͨͦ͒ͪͤͯͭ ͔͊ͭ͊͟ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ·Φ ˤ 
͡Ό͋ͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͦͤ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͙͍͔͙͙ͦ͗ͤ͡Φ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͙͎͔ͪ͊ͭ ͙ͪͦ͡Σ ˿͊ͣ ͙͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͍͒͊ͪͦ͊͡ ͍͊ͣ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͙͙͡ ͦͤͦ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͟ ͍͊ͣ ;͔͔ͪ͘ ͨͪͦͪͦ;͔͔ͫͦ͟ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͎͎͒ͪͯͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 
˥͍͊ͤ͡·ͣ ͍ ͍͔͙͙ͦͭͪͦͤ͟ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͦ͒ͤͦΥ ͦͤͦ ͔ͯͭ΄͔͊ͭΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͙ͫ͡· ͙ ͤ͊ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ 
͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͙͗ͭΈ ͙ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͟ ͍·΄͔ͤͣͯΦ ˭͔͎͊͋͊Ύ ͍͔͔ͨͪ͒Σ ͫ͊͗ͯ͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͫͦͫͣ ͫͦͪͦ͟ ͣ· ͍͔͙ͫͭͪͭͣͫΎ ͫ 
Ή͙ͭͣ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͣ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͙ͣ ͊͟;͔͍ͫͭͦͣ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͔͋͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͙͍͙ͦ͗ͭΈ ͙ ͔ͤ ͨͦ͒ͤΎͭΈ 
ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ω ζ˾͊ͣ͘·΄͡Ύ͡ ͦ ͨͯͭΎͻ ͙ͣͦͻ ͙ ͦ͋ͪ͊΅͊͡ ͫͭͦͨ· ͙ͣͦ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͍͙́ͦͣη ό˽ͫΦ ммуΥрфύΦ ˮ ͦͨΎͭΈ 
͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͙ͤ͡Φ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͡Ό͙͒ ͪ͊ͯͣͤ͘·͔Σ ͙  
ͪ͊ͯͣ͘ ͒͊ͤ ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͒͡Ύ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ˩͎ͦ ͔͚ͨͯͭΦ ́ͦ͡Έͦ͟ 
ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎΎ ͦ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊͟͟ ˨͍͙͊͒Σ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍·͍ͦ͒ ͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭ ͙͍͙ͨͪͫͯͭͫͭΎ ͍ ͔͚ͤ 
ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͔͊ͭͣ͘Σ ;͔ͫͭͤͦ ͙͙͍͍ͨͪͦ͊ͤ͊ͪͦ͊͘͡ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈΣ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙Σ ͙͍ͫͦͤ͟͡΄͙ͫΈ ͔͔ͨͪ͒ ˹͙ͣΣ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ 
ζ˨͊Σ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ́· ͋·͡ ͍ͨͪ͊Σ Ύ ͔͋͘ ͔́͋Ύ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͎ͣͦͯΣ ͍͚́ͦ ͨͯͭΈ ͔ͫͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·ηΦ  

ω ζ˨͊ ͦ͋ͪ͊ͭΎͭͫΎ ͦ͟ ͔ͣͤ ͋ͦΎ΅͙͔ͫΎ ͔́͋Ύ ͙ ͤ͊͘Ό΅͙͔ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦη ό˽ͫΦ ммуΥтфύΦ ̏ͭͦͭ ͙ͫͭͻ 
͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͨͦͯ͡;͊Όͭ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ͎͒ͪͯ 
͎͒ͪͯ͊Σ ͊͟͟ ͙ͨͫ͊͡ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Υ ζ̂ͣͦ͡ΎΌ ͍͊ͫΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ͙͔͔ͣͤͣ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ 
͙̆ͪͫͭ͊Σ ;ͭͦ͋· ͍͔ͫ ͍· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ͒ͤͦΣ ͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ ͔͔͙͚ͪ͊͒ͤ͘͡Σ ͤͦ ;ͭͦ͋· ͍· ͔͙͔ͫͦ͒ͤͤ· 
͋·͙͡ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͒ͯͻ͔ ͙ ͍ ͙ͦ͒ͤͻ ͣ·ͫ͡Ύͻη όм ˴ͦͪΦ мΥмлύΦ ˹͊ Ήͭͦͣ ͙ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͦ ͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ ͔͍͙̇ͪ͟Σ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͙ͨͯͭ ͤ͊΄͙ ͍ ͼ͔ͦͫͭͤͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Φ ˶Ό͚͋ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͤ͊͘Ό΅͙͚ 
͎ͦͦͫ͡ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪͤͭ ͔͙ͫͦͣͤͤΌ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͎͒ͪͯͦͣͯΦ  

ω ζ˨͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦ ͍ ͍ͯͫͭ͊͊ͻ ͍͙́ͦͻΣ ;ͭͦ͋· Ύ ͔ͤ ͙ͨͦͫͪ͊ͣͫ͡Ύη ό˽ͫΦ ммуΥулύΦ ̏ͭͦ 
ͦ;͔ͤΈ ͔ͫͪΈ͔͔ͤͦ͘ ͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͣ͘ ˩͎ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͊ͦͤ͘͟· ͍ ͎ͯͦ͒ͯ ͍͔ͫͦͣͯ 
ͨͦͪͦͯ͟Σ ͭͦ ͔͙ͨͦͭͪͨͣ ͔͙͔ͨͦͪ͊͗ͤΣ ͙ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͙͔ͨͦͪ͊͗ͤΣ ͤͦ ͙ͨͦͫͪ͊ͣͣͫΎΦ ˴ Ή͚ͭͦ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦ ͔͔ͭͣ ͣ· 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔΅͔ ͍͔͔ͪͤͣͫΎΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ τ ͦ͋ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤͦͣ ͨͦͪͦͦͣ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ 
τ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͋ͦ͡Έͤ·ͣ ͒͡Ύ ͔͍͙̇ͪ͟ ˣͦ͗Έ͔͚ ͙ ͊͟͟ ͦͤ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ͤ͊ ͔͔ͤ ͎ͪ͊͊͊͘͡Ό΅͔Φ ˽͙ͦͣͣͦ Ή͎ͭͦͦ ˨͍͙͊͒ 



͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ ͦ͋ ͦ͋·;ͤͦͣ ͔͔͍͙͙ͤͫ͒ͦ͊ͤ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͍ͯͫͭ͊͊ͣΣ ;ͭͦ ͔ͭ͊͗͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ Ύ͍ͤ·ͣ ͨͦͪͦͦͣ͟ 
͔͔͔͙ͤ͋ͪ͗ͤΎΣ ͔ͦͤ͟ͼ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ τ ͫ ͪ͊ͣΦ  

ω ζ˽ͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͍͔͚́ͦ ͙͍ͦ͗͡Ύ͚ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͋ͯ͒ͯ ͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͯͫͭ ͍͙́ͦͻη ό˽ͫΦ ммуΥууύΦ ˤ Ήͭͦͣ 
͙ͫͭͻ͔ ͭ͊͟ ͔͗ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄ͦ ͍͙͒ͤ͊ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͊Ύ ͪͦ͡Έ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔ͯͭ΄͔ͤͤ·͚ ͙ ͙͍͔ͦ͗ͤͤ͡·͚ 
ˣ͎ͦͦͣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙ ͍·͙ͨͦͤͭ͡Έ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΥ ζ˽͔͙ͦ͒͒ͪ͗ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͫͨ͊ͫͯͫΈΤ 
͙ ͍ ͍ͯͫͭ͊· ͍͙́ͦ ͋ͯ͒ͯ ͍͙ͤ͊ͭ͟Έ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦη ό˽ͫΦ ммуΥммтύΦ ˤ͔ͫ ͦ;͔ͤΈ ͨͦͻ͔ͦ͗ ͤ͊ ͭͦΣ ͊͟͟ ͔͙ͫ͡ ͋· 
͍ͨͦͨ͊΄͙͚ ͍ ͫͭͪ͊΄ͤͯΌ ͔͙ͤͨͪΎͭͤͦͫͭΈ ͨΈΎͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫͨ͊ͫͫΎ ͙Σ ͔͍͔͍ͨͪͦͭͪ͘Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͨͦͤΎ͡ ͍͔ͫͦ 
͙͙ͪͭ͟;͔͔ͫͦ͟ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͙ ͤ͊;͊͡ ͋· ͫͯ͒ͦͪͦ͗ͤͦ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͙ ͙ͯ͘;͊ͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͎ͨͦͣͦͦ͡ ͋· ͔ͣͯ ͋ͦ͡Έ΄͔ 
͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͨͭΈ Ή͚ͭͦ ͍͙ͦ͒͟Σ ;ͭͦ ͍͔͒ͦ͊͡ ͔͎ͦ ͒ͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎΦ  

ω ζ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ͍ͫͦ͡ ͍͙́ͦͻ ͍͔ͨͪͦͫ΅͔͊ͭΣ ͍ͪ͊ͯͣ͘͡Ύ͔ͭ ͨͪͦͫͭ·ͻη ό˽ͫΦ ммуΥмолύΦ ̒ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦ 
͍͙ͨͦͫͭ͊͡ Ήͭͦͭ ͙ͫͭͻ ͔͔ͨͪ͒ фф-ͣ ͙ͫͭͻͦͣΣ ͯͨͦͣΎͤͯͭ·ͣ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣ ͊͋͊͘ͼ͔Φ ˿ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͦͤ ͍ͫͦͯ͘;͔ͤ 
ͨͦ ͫͣ·ͫͯ͡ ͫ ͙ͤͣΣ ͫ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·ͣ ͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤͣ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͊͟ͼ͔ͤͭ 
͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡ ͤ͊ ͨͪͦͫͭ·ͻ ͡Ό͒ΎͻΣ ͙ͦ͟ͻ ͍ͪ͊ͯͣ͘͡Ύ͔ͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͨͪͦͫͭ·ͣΣ ͔ͤ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤ·ͣ 
ͺ͙ͦͫͦ͡ͺ͙͔͚ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͔ͤ ͙΅ͯ΅͙ͣ ͍·͎ͦ͒ͯ ͙ ͦͪ͟·͙ͫͭΣ ͔ͤ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͣ ͙͙͡ ͙͔ͦ͋͗ͤͤ·ͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͋ͯ͒ͯͭ 
ͨͦͤΎͭͤ· ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ˶͙΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ;͙ͫͭ ͙ ͦͭͪ͟·ͭ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͔ͤ ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͙͎͒ͦͫͭ΄͙ͣ ͙ 
͍͔͎ͫ͒͊ ͎͍ͦͭͦ ͦ͋ͯ;͊ͭΈͫΎΣ ͍͔͙͍ͨͦͪ ͍ ͨͪͦͫͭͦͭͯ ˣͦ͗Έ͔͚ ͙͙ͫͭͤ· ͙ ͡Ό͍͙͋Σ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͨͦͫ΅͊ͭΈ ˣͦ͗Έ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ 
͙ ͍͔ͨͪͦͫ΅͊ͭΈ ͔͎ͦΦ  

ω ζ̒ ͫͭ͊͡ ͔͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͍͔ͫͻ ͯ;͙͔͔͚ͭ͡ ͙ͣͦͻΤ ͙͋ͦ ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎΌ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͍͙́ͦͻΦ ̒ ͍͔ͫ͒ͯ΅ ͔͔͋ͦ͡ 
ͫͭ͊ͪͼ͔͍Τ ͙͋ͦ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡Ύ ͍͙́ͦ ͻͪ͊ͤΌη ό˽ͫΦ ммуΥффΣмллύΤ ζ˻͙ͫΎ͚ ͪ͊͋͊ ͍͔͎́ͦͦ ͍͔ͫͭͦͣ ͙͡ͼ͊ ͍͔͎́ͦͦΣ ͙ 
ͤ͊ͯ;͙ ͔ͣͤΎ ͍ͯͫͭ͊͊ͣ ͍͙́ͦͣη ό˽ͫΦ ммуΥморύΦ ͙̏ͭ ͫͭͪͦ;͙͟ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙ͫ͊ͣ ͊͘ ͔ͫ͋ΎΦ ˻͍͔͙ͭͪͦͤ͟Ύ ˣͦ͗Έ͙ ͙ ͙ͻ 
ͫͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤ ͔͒͊͡Όͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͔ͣͯ͒ͪ ͍͔ͫͻ ͯ;͙͔͔͚ͭ͡Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͯ;͙͙͡ ͤ͊ͫΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦ 
͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͒͊ͭΈ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͍͔ͫͪͻ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊͘Όͭ ͡Ό͙͒Σ ͔͙ͫ͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͭͦͭ ͔͙ͫͭͪͣͭͫΎ ͟ ΉͭͦͣͯΣ ͨͦ͊͘͟·͍͊Ύ 
Ήͭͦ ͍͙ͫͦͣ ͙ͨͦͫͦͣ͟ ͙ ͙͔͍͙ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ͙ͣΣ ͎ͨͦͪͯ͗͊ΎͫΈ ͍ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͙ ͍ͯͫͭ͊͊ͻ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ 
ˤͫΎ ͙͗ͤ͘Έ ˨͍͙͊͒͊ τ Ήͭͦͣͯ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͍͔ͫͭ ͙͡ͼ͊ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͦͤ ͙͡ͼ͔͔ͪ͘͡ ;ͯͭΈ 
͙͡ ͔ͤ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘Σ ͙͡;ͤͦ ͯ;͙͡ ͔͎ͦΦ «ˤ͚ͦ͒ͯ ͍ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͔ͤ͡ ͦ ͙ͫ͊͡ͻ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ˣ͎ͦ͊Τ ͍ͦͫͨͦͣΎͤͯ ͍ͨͪ͊͒ͯ 
͍́ͦΌ τ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͍́ͦΌΦΦΦ ˽͍ͪ͊͒͊ ͍́ͦΎΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͒ͦ ͔͍ͨͪ·͔͙ͫͨͪͤͤͻΤ ͍͔͙͙͔͟͡ ͔͒͊͡ ͔ͫͦ͒͊͡͡ ́·Τ ˣ͔ͦ͗Σ 
ͭͦ͟ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤ ͔͔́͋Κη ό˽ͫΦ тлΥмсΣмфύΦ ˤ͙ͫͨͦͣͤ͊Ύ ͙ ͪ͊ͣ͘·΄͡ΎΎ ͦ ͨͪͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͙ͫ͡· ˣͦ͗Έ͔͚ ͙ ͦ ͍͙͚ͭͦͪͣͦ 
ˮͣ ͍͔ͨͪ͊͒ ͊͟͟ ͍ ͔͎ͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ˨͍͙͊͒ ͍ͦͫͻ͙΅͔͊ͭͫΎΣ ͤ͊ͯ;͔͊ͭͫΎ ͙ ͔͔͒͊ͭ͡ 
͍·͍ͦ͒·Σ ;ͭͦ͋· ͍͍ͤͦΈ ͙ ͍͍ͤͦΈ ͔ͤͯͫ·ͨͤͦ ͍ͨͦͤ͊͊ͭ͘ΈΣ ͍͊ͦ͊͟͟ ͍ͦ͡Ύ ˣͦ͗ΈΎ ͒͡Ύ ͔͎ͦ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˻͋ 
Ήͭͦͣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ͨ΄͔ͭ ˽͍͔͊͡Υ ζˮͭ͊͟Σ ͔ͤ ͋ͯ͒Έ͔ͭ ͔͙͔ͤͪ͊ͫͫͯ͒ͭ͡Έͤ·Σ ͤͦ ͍͚͔ͨͦͤ͊͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ͦ͡Ύ 
ˣ͙ͦ͗Ύ» ό˩ͺΦ рΥмтύΦ  

ω ζ˻͍͔͙ͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦ Ύ ͙ͨͪͤΎ͡Σ ͊͟͟ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒͡ ͤ͊ ͍͔͙͟Τ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͍͔͔͙͔ͫ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔͎ͣͦͦη ό˽ͫΦ ммуΥмммύΦ 
ζ˾͊͒ͯΌͫΈ Ύ ͍ͫͦͯ͡ ͍͔́ͦͣͯΣ ͊͟͟ ͨͦͯ͡;͙͍΄͙͚ ͍͔͙ͯ͟͡Ό ͙ͨͪ͋·͡Έη ό˽ͫΦ ммуΥмснύΦ ˴͊͟ ͔͍ͤ͊ͫ͒ͫͭͦ͡ ͔ͣͦ͗ͭ 
͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦͭ ͎͙ͣͤͦͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͙ ͎͍͒ͦͦ͡Σ ͔͒͊͡Ύ ͔͎ͦ ͫ;͙͍͊ͫͭ͡·ͣ ͦͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͙͎ͤͦ͗͒͊ͤͤͦͦ 
ͨͦ͒ͫͨͦͪΈΎΣ ͭ͊͟ ͙ ͍͔;͔ͤͦ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͍·͔͔ͪ͊͗ͤͤͦ ;͔͔ͪ͘ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
ͦͭ ͭΎ͎͗ͦͦ͟ ͎ͪͯ͊͘Σ ;ͭͦ ͍͔ͤ͊΄͊͡ ͤ͊ ͔͎ͤͦ Ήͭͦͭ ͙ͣͪΦ ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ͔ͪ΄͔͊ͭ ͤ͊΄͙ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ ͚͙ͤ͊ͭ 
͍·ͻͦ͒Σ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͤ͊ ͤ͊΄͙ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫ ͦͭ ͯ͘ ͙͗͡ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͍͔͔͙ͫͭ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍ 
͍͚͒͊ͪͦ͊ͤͤͦ ͤ͊ͣ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟ ͙ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤͦ 
͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͔͒ͦͪͦ͗ ͦ͋·;͚ͤͦ ͙ͨͪ͋·͙͡Φ ̏ͭͦ ͔͙͔͙ͤͫͦͣͪͣ͊͘Ύ ͙ͤ ͫ ͙͙͊ͣ͟͟ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·͙ͣ ͎͙͋͊͊ͣ͡ ͍͔;ͤ͊Ύ 
͙ͨͪ͋·͡ΈΣ ͒͊Ό΅͊Ύ ͙ͫ͡· ͙͗ͭΈ ͙ ͒͊ͪͯΌ΅͊Ύ ͍͔;ͤͦͫͭΈΦ  

ω ζ̒ ͙͙ͨͪͦͤ͟͡͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ ͟ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ό ͍͍ͯͫͭ͊ͦ ͍͙́ͦͻ ͍͔ͤ͊͟Σ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊η ό˽ͫΦ ммуΥммнύΦ ˨ͦ͗ͤ͊͡ 
͋·ͭΈ ͍͔ͪͤͦͫͭΈ ͍ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͙ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͍͔ͫͦͭΦ ̏ͭ͊ ͣ·ͫ͡Έ ͍ͦͫͤͦ͊ͤ͊ 
ͤ͊ ͦ;͔ͤΈ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͻ ͍͔΅͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣ ͊͋͊͘ͼ͔Σ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤͤͦͣ моу-ͣͯ 
͙ͫͭͻͯΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͎ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟Φ ˹͔ ͫͨͦͫͦ͋ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦ ͊͟͟ 
͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ό͍ ͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Σ ;ͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͦͤͦ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣ ͒͡Ύ ͍͊ͫ ͙͙͡ ͔ͤͭύΣ ͤͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ 
͎ͦͤͦͦ ͤ͊ ͍͊ͫΦ ˽͍͙͙ͦͦ͘͡͡ ͙͡ ͍· ͔ͣͯ ͫͭ͊ͭΈ ͔ͪ͊͡Έͤ·ͣ ͍ ͍͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙͡΄Έ Ήͭͦ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͔͔ͨͦ͊͊ͭͣ͘͟͡ ͍͊΄͙ͻ 
͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˩͙ͫ͡ ͒͊Σ ͭͦ Ήͭͦ ͙͔͙ͣͤͭ͘ ͍͊ͫΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤͭΣ ͭͦ Ήͭͦ ͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟Φ 
ˤͦ͘Έ͔ͣͣ ͙͔ͨͪͣͪ ͫ ͍͚͊ͣͯͫͦͦ͟͡ ͚͋ͯͣ͊͗ͦ͟Υ ͦͤ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͎͙͍ͪ͊ͪͦ͊ͭΈ ͤ͊ ͍ͤͦͯΌ ͻ͙͙ͣ;͔ͫͯ͟Ό ͔ͫͪ͒ͯΣ ͍ 
ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͔ ͙͙ͦͨͯͫͭ͡Σ ͔ͣͤΎΎ ͼ͍͔ͭΦ ́͊͟ ͙ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͔͙ͨͪ͗ͤͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ 
τ Ήͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͍ͤͦ͊Ύ ͔ͫͪ͒͊ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘ΈΦ  

ω ζ˻͍͔͙ͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ́· ͍͔͊ͨͦ͒͊͘͡Σ τ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ͊Ύ ͙͙ͫͭͤ͊η ό˽ͫΦ ммуΥмоуύΦ ̏ͭͦͭ 
͙ͫͭͻ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͎͔͔͊ͨͦͣ ͍͔͎ͫͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Φ ˴͎ͦ͒͊ ˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ́· 
͍͔͊ͨͦ͒͊͘͡ηΣ ͦͤ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͔ͣͯΣ ͤͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͒͊͡ 
͔ͣͯ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘. ˭͔͒ͫΈ ͙ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͟͡Ό; ͟ ͻ͔͙ͪ͊ͤͤΌ ͙ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ό ˣͦ͗Έ͙ͻ 



͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔ͣ ͊͋͊͘ͼ͔Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͣͯ 
ͦͭͤͦ́ ͔͙ͤΌ ͟ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ˨͍͙͊͒ ͔ͫͯͣ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈΣ ͤͦ ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͙ͻ ͍͔ͫ ͒ͦ ͎ͦ͒ͤͦͦΦ 
˹͔͔͔͋ͪ͗ͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ό ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙͙͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͔ͤͣͯΣ ͊͟͟ ͟ ;͔ͣͯ-ͭͦ ͍͔͔ͭͦͪͦͫͭͨͤͤͦͣͯΣ 
͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͔͎͙͍ͤ͊ͭͤ·ͣ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ΎͣΣ ͙͔͊͟͟ ͙͔͔ͣͭ ͡Ό͚͋ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͤͫͦ͋͡Ό͒͊Ό΅͙͚ 
͒͊ͤͤ·͔ ˣ͎ͦͦͣ ͍ ˽͙͙͙ͫ͊ͤ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Φ ͙̉ͭ͊Ύ ͍ͫͦ͊͡ ˨͍͙͊͒͊Σ ͣͦ͗ͤͦ Ύ͍ͤͦ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͙͍͙͍͔ͨͪͪ͊ͤ͊ͭ ͡Ό͔͋ͦ ˿͍͔ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͟ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Φ ˣ͎ͦ ͍͍͙ͦ͒ͭ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ ͎ͪ͊ͤ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͤͦ ͊͟͟ ͋· 
͙͡;͚ͤͦΣ ͍ͫͭ͊Ύ ͔͎ͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ˻ͤ ͔͎ͦ ͒͊͡Σ ͍ ͭͦͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͚ ͪΎ͒Σ ;ͭͦ ͙ ͔͒ͫΎͭΈ 
͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ˸͙͔ͦͫΎΦ ˴ ͙͔ͨͪͣͪͯΣ ͯ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͋·͙͡ ͍͙ͫͦ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έͤ·͔ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˻ͤ ͨͦ-
ͯ͡;͙͡ ͦͭ ˻ͭͼ͊ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ ˿͍͔͚ͦ ͙͙͗ͤ͘Υ ζˮ͋ͦ ̒ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͔ͤ ͦͭ ˿͔͋ΎΤ ͤͦ ͍ͨͦͫ͊͡΄͙͚ 
˸͔ͤΎ ˻͔ͭͼΣ ˻ͤ ͒͊͡ ˸͔ͤ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈΣ ;ͭͦ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͙ ;ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ» όˮͤΦ мнΥпфύ. ˿ ͍͊͊͡ ˣ͎ͦͯΗ ͙̏ͭͣ ͙͡΄Έ 
͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͍͔;ͤͦͫͭΈΣ ͙͙ͫͭͤͤͦͫͭΈΣ ͔͔ͤͨͪͦ͗ͤͦͫͭ͡Έ ͙ ͍ͫΎͭͦͫͭΈ ͡Ό͎͋ͦͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦ ;͔ͣ ͍͍ͤͦΈ 
͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͍ͫͦ͊͡ ˨͍͙͊͒͊Υ ζˮ͍͒͊ͤ͊͘ ͯͤ͊͘͡ Ύ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͍͙́ͦͻΣ ;ͭͦ ́· ͍͔͙ͯͭͪ͒͡ ͙ͻ ͤ͊ ͍͔͙͟η 
ό˽ͫΦ ммуΥмрнύΦ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ ͔͔ͣͫͭ ˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͫ ͙ͪ͊ͤͤͻ ͔ͭ͡ ͨͦͯ͡;͔͊ͭ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͦͭ-
͍͔͙ͪͦͤ͟ΎΣ ͤͦ ͙ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔͔ͤͨͪͦ͗ͤ͡· ͙ ͙͎͍͔ͨͪͦͭͦͤ͡· ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔΅͔ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ ͙ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊Φ 
̏ͭͦ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤ ͙ͦͭ͡;ͤͦ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͙͙ͫͭͤͯΣ ͫ͊͊ͤͤͯ͘͟Ό ͙ͣ ͔͗ ͍ моу-ͣ ͙ͫͭͻ͔Υ ζ˻͍͔͙ͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦΦΦΦ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ͊Ύ ͙͙ͫͭͤ͊ηΦ ˾͎͍͊ͦͦͪ͘ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͙͙͔ͫͭͤ ͯ ͤ͊ͫ ͔΅͔ ͍͔͔͙ͨͪ͒Σ ͤͦ ͔͔͊ͪ͊ͤ͘ ͫ͊͗ͯ͟Σ ;ͭͦ 
ͭ͊ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒ͫ͘Έ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭͫΎΣ ͙ ͔ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒͊ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͦ͋΅͔͎ͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ 
͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎΌ΅͙ͣ Ή͔͔ͣͤͭͦͣ͡ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ˿ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͙͔͙ͦͪͤͭͪ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙͙͡ ͔͙͔ͦͪͪͭͪͯͭ͟͟ ͤ͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ͣ· ͔ͤ ͙͙ͫ͋ͫ͡Έ ͫ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ω ζ˿͍ͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ;͙ͫͭͦΣ ͙ ͪ͊͋ ͍͚́ͦ ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ͔͎ͦη ό˽ͫΦ ммуΥмплύΦ ˤͦͭ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ 
͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͍͔͔ͦ͗͒ͤͤ͡· ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ˶Ό͍͋ͦΈ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͙ ͡Ό͋ͦͣͯ ͍ͫͦͯ͡Σ ͙ͫͻͦ͒Ύ΅͔ͣͯ ͙͘ ͯͫͭ 
ˣͦ͗Έ͙ͻΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͎ͤ͊͡Ύ͒ͤ·ͣ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ ͡Ό͍͙͋ ͟ ˿͊ͣͦͣͯ ˣ͎ͦͯΦ ˩͙ͫ͡ ͨͦͫͭ͊ͪ͊ͭΈͫΎ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ 
͙ͨͪͫͯ͡΄͊ͭΈͫΎ ͟ Ή͙ͭͣ ͫͭͪͦ;͊ͣ͟Σ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͫ ͙͍͔͙͔ͯ͒ͤͣ͡ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ͊͟͟ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͔͒͊ͤͤͦ ˿͍ͦͦ͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ 
ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ˿͙͊ͣͣ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ζˤ ͤ͊;͔͊͡ ͋·ͦ͡ ˿͍ͦͦ͡Σ ͙ ˿͍ͦͦ͡ ͋·ͦ͡ ͯ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ˿͍ͦͦ͡ ͋·ͦ͡ 
ˣ͎ͦͦͣη όˮͤΦ мΥм τ ͍ͫͦͪΦ ͔͔͍ͨͪͦ͒ύΦ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͙͒ͭ ˣͦ͗Έ͙ ͔͋͘ ͙ͯͫͭ͊͡ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͙ 
ͤ͊ͫ͊͗͒͊ͭ͡ΈͫΎ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͡Ό͋͡ΎΌͭͫΎ ͍ ˩͎ͦ ˿͍ͦͦ͡Σ ˴͔ͦͭͦͪͦ ͔ͫͭΈ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ  

ω ζ˽͍ͪ͊͒͊ ͍́ͦΎ τ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͔;ͤ͊ΎΣ ͙ ͊ͦͤ͘͟ ͍͚́ͦ τ ͙͙ͫͭͤ͊Φ ˿ͦͪ͋͟Έ ͙ ͎͔ͦͪͫͭΈ ͙͎͙ͨͦͫͭ͡ ͔ͣͤΎΤ 
͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͍͙́ͦ τ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͔ͣͦΦ ˽͍ͪ͊͒͊ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͍͙́ͦͻ ͍͔;ͤ͊Υ ͍͙ͪ͊ͯͣ͘ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͋ͯ͒ͯ ͙͗ͭΈη ό˽ͫΦ 
118:142ςмппύΦ ˤ Ήͭͦͣ ͦͭͪ·͍͔͟ ;͔ͯ͒ͫͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͔͔ͨͪͨͭ͊͡ΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͔͍͔͊͒͊ͣ͘·͔ ͙ͤ͊ͣ ͔ͭͣ· τ ͍ͨͪ͊͒· 
͊͟͟ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ͔ͭͣ· ͤ͊΄͙ͻ ͔͙͚ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΣ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍ ͤ͊ͫ ˩͎ͦ ͍ͫͦͦ͡ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔;ͤ͊Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͤ͊ͪͯ΄͔ͤ͊ ͙͙͡ ͍͔͔ͨͦͪ͗͒ͤ͊Φ ˤ͔ͫ ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪͤͭͫΎ 
͔͙ͫͦͣͤͤΌΣ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͍͔;ͤ͊Ύ ͍ͨͪ͊͒͊ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͪ͊ͯͣͭ͘Έ ͤ͊ͫ ͦͭ 
͙ͫͦͪ͋͟ ͙ ͎͔͙ͦͪͫͭ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ͙ ͒͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͟ ͍͔;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  

ω ζ˽͔͍ͪ͒͊ͪΎΌ ͍͔ͪ͊ͫͫͭ ͙ ͍͘·͍͊ΌΤ ͤ͊ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͍ͯͨͦ͊ΌΦ ˻;͙ ͙ͣͦ ͔͍ͨͪ͒͊ͪΎΌͭ ͔ͯͭͪͤͤΌΌ ͫͭͪ͊͗ͯΣ 
;ͭ ͦ͋· ͔ͣͤ ͎ͯͯ͋͡͡ΎͭΈͫΎ ͍ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦη ό˽ͫΦ ммуΥмптΣмпуύΦ ˭͔͒ͫΈ ͔ͦͭͪ͊͗ͤ͊ ͔ͪ͊͡Έͤ͊Ύ ͼ͔ͤ͊ ͊͘ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ 
͙ ͙͔ͨͦͤ͊ͤ͘ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡Φ ̏ͭ͊ ͔͍͗ͪͭ͊ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͒ͦͪͦ͗ ͎ͭͦͦ 
͔͗ ͔͔͎ͯͭͪͤͤͦ ͎ͫ͊͒ͦͦ͟͡ ͫͤ͊Φ ͔̂ͭͪͤͤΎΎ ͫͭͪ͊͗͊ ͍ ˮ͔͙͔ͪͯͫ͊ͣ͡ ͔ͣͤΎ͊ͫ͡Έ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͪ͊ͤͦΣ ͼ͊ͪΈ ˨͍͙͊͒ 
͙ͨͦ͒ͤͣ͊ͫ͡Ύ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͍͙ͫͦͻ ͫͦ͒͊ͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ͍͍ͦ͊ͭ͘͘Έ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ͎͙ͯͯ͋ͭ͡ΈͫΎ ͍ ˩͎ͦ ͍ͫͦͦ͡Φ ˾͍͔͊ͫͫͭ ͍͔ͫͭͪ;͔͊ͭ ͤ͊ͫ 
͊͗͒͟·͚ ͔͒ͤΈΣ ͦͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍ͨͪ·ͣΣ ;ͭͦ ͔ͪ͊͡Έͤͦ ͍͔ͨͪͦͪΎ͔ͭ ͤ͊΄͔ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙͙ͭ͘͡Έ 
ͤ͊ ͤ͊ͫ ͙͘ ˿͍͔͎ͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˣ͔ͯ͒ͭ ͙͡ ˻ͤ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͣͦͭͫ͡Ύ ͍ͭͦͪͦͨΎͻΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͚͒ͦ 
͙ ͍·ͻͦ͒ͦͣ ͤ͊ ͪ͊͋ͦͭͯΚ ˴͊͟ ͣͦ͗ͤͦ ͊͘ ͙͚ͦͪͦͭ͟͟ ͔ͨͪͦͣ͗ͯͭͦ͟ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͎͙ͯͯ͋ͭ͡ΈͫΎ ͍ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙ 
͍ͨͦͫΎ͙ͭͭΈ ͔ͫ͋Ύ ˩ͣͯΚ ˮ͙͡ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ˩ͣͯ ͊ͯ͘;͔ͤͤ·͙ͣ ͺ͙ͪ͊͊ͣ͘Κ 
˴͊͟ ͋· ͍· ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊͡ ͔ͫ͋ΎΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍͊΄ ͫ·ͤ ͭͦ;ͤͦ ͭ͊͟ ͔͗ ͦ͋΅͊ͫ͡Ύ ͫ ͍͙͊ͣΚ ˸͔ͤ ͦ;͔ͤΈ ͍͙ͨͦͤͪ͊ͦͫ͡Έ ͍ 
148-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͍ͫͦͦ͡ ζ͎ͯͯ͋͡͡ΎͭΈͫΎηΦ ˻ͤͦ ͭͦ;ͤͦ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔͔ͫͭͨͤΈ ͙ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͙͙͚ͫ͊ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͊ͤ͘Ύͭ 
˨͍͙͊͒Φ ˻ͤ ͔͔ͤ͊ͣͪͤ ͔ͤ ͦͭͫͭͯͨ͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔͙ͫͭͪͣͭͫΎ ͙ͨͦ͋ͭΈ ͔ͪͦͪ͒͟ ͎͔͙ͨͦͪͯ͗ͤΎΣ τ ;͔ͣ ͎͔ͯ͋͗͡Σ ͔ͭͣ 
͙͔͋͗͡ ͟ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΌΦ ˹͍͔͊ͪͤͦΣ ͨͦΉͭͦͣͯ мму-͚ ͨͫ͊ͦͣ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͒ͤͤ͡·͚ τ ͙ -͊͘͘ ͎͙ͯ͋ͤ͡· ͎͔͙ͨͦͪͯ͗ͤΎΦ  

ω ζ˨͔͊ͦ͟͡ ͦͭ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͻ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͍͍ͯͫͭ͊ͦ ͍͙́ͦͻ ͔ͤ ͙΅ͯͭΦ ˸͎ͤͦͦ ΅͔͒ͪͦͭ ͍͙́ͦͻΣ 
˥͙ͦͫͨͦ͒Τ ͨͦ ͫͯ͒ͯ ͍͔́ͦͣͯ ͙͍͙ͦ͗ ͔ͣͤΎΦ ˸͎ͤͦͦ ͯ ͔ͣͤΎ ͎͙͔͔͚ͦͤͭ͡ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͤͦ ͦͭ  ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͍͙́ͦͻ Ύ ͔ͤ 
ͯ͒͊͡ΎΌͫΈΦ ˤ͙͗ͯ ͙͍ͦͭͫͭͯͨͤͦ͟Σ ͙ ͫͦͪͯ͟΄͊ΌͫΈΤ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͻͪ͊ͤΎͭ ͍ͫͦ͊͡ ͍͔͎́ͦͦη ό˽ͫΦ ммуΥмррςмруύΦ ˩΅͔ 
ͦ͒ͤͦ ͔͔ͤͨͪͦͫͭͦ ͔ͣͫͭͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Φ ˭͊;͔ͣ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍ͯͫͭ͊· ˩͎ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͙ ͭ͊͟ ͔ͯ͗ ͔ͫͭΈ ͔͒ͫΎͭΈ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Κ 
ˮͫͨͦͤ͡Ύ͚͔ͭ ͙ͻ ͙ ͋ͯ͒Έ͔ͭ ͚ͫͨͦͦͤ͟·Η ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͦ ͙͔ͨͦͫ͟ ͍͍ͯͫͭ͊ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͯ͗ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ 
͋·͙͡ ͒͊ͤ· ˣ͎ͦͦͣΣ ͊ ͦ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͚ͨͦͪͦ ͍ ͨͫ͊ͣ͊͡ͻΣ ͊͟͟ ͙ ͍ͦ ͍͔͚ͫ 
ˣ͙͙͙͋͡Σ ͙͋ͦ͡ ͒ͦͨͦͤ͡ΎΎΣ ͙͋ͦ͡ ͍͙͊ͣͤͦ͘ ͔͊ͣͤ͘ΎΎ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘ΌͭͫΎ ͙͔ͭ͊͟ ͨͦͤΎ͙ͭΎΣ ͊͟͟ ζͦͭͪͦ͟-
͍͔͙͔ͤηΣ ζ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈηΣ ζ͍ͫͦͦ͡η ͙ ζ͍ͯͫͭ͊·ηΣ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͭͪ͟·͡ ͤ͊ͣ моу ͙ͫͭͻ ͣͦ͗ͤͦ 



͔ͯͫͣͦͭͪͭΈ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͪ͊ͤͦͦ͘ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟ ͙ ͍ͯͪͦͤΎΦ ˥͍͔͊ͤͦ͡ ;ͭͦ͋· ͫͯͭΈ ͙ͻ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͍ͦͫͭ͊͊͊ͫ͡Έ 
ͦ͒ͤ͊ τ ͪ ͍͙͙͔͊ͭ͘ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ  
ζ˽ͦͭͦͣ ͫͭ͊͡ ͼ͊ͪΈ ͤ͊ ͍͍ͦ͘·΄͔͔ͤͤͦ ͔ͣͫͭͦΣ ͙ ͊͘͟͡Ό;͙͡ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣ ͍͔͊ͭ͘ τ 

͔͍ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˩͎ͦ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦ ͙ ͍ͯͫͭ͊· ˩͎ͦ ͦͭ ͍͔͎ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ 
ͦͭ ͍͔͚ͫ ͒ͯ΄͙Σ ;ͭͦ͋· ͍·͙ͨͦͤͭ͡Έ ͍ͫͦ͊͡ ͍͔͊ͭ͊͘ ͔͎ͫͦΣ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͤ·͔ ͍ ͙͎͔ͤ͟ ͔͚ͫΦ ˮ ͍͔ͫΈ ͤ͊ͪͦ͒ ͍͙ͫͭͯͨ͡ ͍ 
͍͔͊ͭ͘η όп ̇͊ͪΦ ноΥоύΦ ˨͡Ύ ˣ͎ͦ͊ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ ͼ͔ͤͤͦ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͊͟͟ ͎ͦ͒ͤͦͦΣ ͭ͊͟ ͙ ͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˢ ͡Ό͔͋ͦ 
͔͙͔͙͔ͤͫͨͦͤͤ͡ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͍ͫͦ͡ ͍͔͔͒ͭ ͟ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΌ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͟ ͤ͊ͪͯ΄͔͙ͤΌ ͍͔͊ͭ͊͘Φ ζ˹ͦ ͙ͦͤ 
͔ͤ ͫͯ͡΄͙͊͡ ͙ ͔ͦ͗ͫͭͦ;͙͙͡ ͍·Ό ͍ͫͦΌΣ ͊͟͟ ͋·͊͡ ͍·Ύ ͦͭͼ͍ͦ ͙ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͍͔͍͙ͪͦ͊͡ ͍ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ˣ͎ͦ͊ 
͍͔͎ͫͦͦΤ ͙ ͔͙͙ͨͪͪ͊͘͡ ͍ͯͫͭ͊· ˩͎ͦΣ ͙ ͍͔͊ͭ͘ ˩͎ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ˻ͤ ͊͘͟͡Ό;͙͡ ͫ ͦͭͼ͙͊ͣ ͙ͻΣ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦΣ 
͙͙͊ͣ͟͟ ˻ͤ ͔͔͔͎ͨͪ͒ͦͫͭͪ͊͡ ͙ͻΣ ͙ ͨͦ΄͙͡ ͍͔ͫ͒͡ ͔ͫͯͭ· ͙ ͔͙͙ͦͫͯͭͫ͡ΈΣ ͙ ͍͔ͫ͒͡ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ͔ͦͪͫͭͤ͟·ͻΣ ͦ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔͊ͨͦ͒͊͘͡ ͙ͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͙ͨͦͫͭͯͨ͊͡ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͦͤΤ ͙ ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ͍͔ͫ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ 
ˣ͎ͦ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͙ ͔͙ͫ͒͊͡͡ ͔͔ͫ͋ ͙ͭ͡·͔ ͙͔͙ͦ͋ͪ͊͗ͤ͘Ύ ͍͒ͯͻ ͔ͭ͡Έͼ͍ͦΣ ͙ ͙͙ͯͫͭͪͦ͡ ͍͒ͯ͋ͪ͊ͯΣ ͙ ͨͦͦͤ͟͡Ύ͙ͫ͡Έ 
͍͔ͫͣͯ ͍͙͍ͦͤͫͭͯ ͔͔ͤ͋ͫͤͦͣͯΣ ͙ ͙͙ͫͯ͗͡͡ ˤ͊͊ͯ͡η όп ̇͊ͪΦ мтΥмпςмсύΦ ˹͔͒͊ͪͦͣ ͣͦ͡ΎͫΈ ͊͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͫ·ͤ͊Σ 
˨͍͙͊͒ ͙ͨͪͦͫ͡ ͯ ˥ͦͫͨͦ͒͊Υ ζ˿ͦͦͣͦͤͯ͡ ͔͗Σ ͫ·ͤͯ ͔ͣͦͣͯΣ ͚͒͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍ͨͪ͊ͦΣ͔ ;ͭͦ͋· ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ 
͍͙́ͦΣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦ ͙ ͍ͯͫͭ͊· ͍́ ͙ͦΣ ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͙ ͙ͨͦͫͭͪͦͭΈ ͙͔͒͊ͤ͘Σ ͒͡Ύ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ Ύ 
͔ͫ͒͊͡͡ ͙͎͍͔͙͔ͨͪͦͭͦͤ͡η όм ˽͊ͪΦ нфΥмфύΦ ˨͍͙͊͒ ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔͔ͯͫͭͪͣͤͤͦ͡ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͙΅ͯ΅͔͔ 
͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ˣͦ͗Έ͙ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡Ύ ͙ ͍·͙ͨͦͤͭ͡Έ ͙͙ͣͫͫΌ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  

˽͔͙͔ͦͫ͒ͤ͡ ͍ͫͦ͊͡ ͍͍ͤͦΈ ͍ͨͦ͒ͦ͒Ύͭ ͤ͊ͫ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔͔ͯͫͭͪͣͤͦ͡ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙͡΄Έ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͫͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤͣ ˩͎ͦ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Σ ͍͍ͯͫͭ͊ͦ ͙ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Υ ζ˴ͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˸͙ͦ ͙ ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͭ 
͙ͻΣ ͭͦͭ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΤ ͊ ͭͦ͟ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΣ ͭͦͭ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ˻ͭͼ͔ͣ ˸͙ͦͣΤ ͙ ̒ ͍ͦ͘͡Ό͋͡Ό ͔͎ͦ ͙ 
Ύ͍͡ΌͫΈ ͔ͣͯ ˿͊ͣη όˮͤΦ мпΥнмύΦ ˽͍͔ͦ͒ͭͪ͗͒͊Ύ ͍ͫͦΌ ͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ˹͔ͣͯ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤͣ͡ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Σ ͣ· ͙͔͔ͣͣ 
͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ˩͎ͦ ˿͎͊ͣͦͦΣ ͒͊͋· ͙ͤ͊ͨͭ͊ͭΈͫΎ ˮͣΣ ͨͦͯ͡;͙͍ ͙ͫͯ͡ ͙ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͒͊͋· ͍͍ͤͦΈ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ 
͍͙͒ͤͯͭΈͫΎ ͟ ͔͔͔͚ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͼ͔͙͡Φ ̉ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ Ήͭͯ ͼ͔͡ΈΚ ˻͍͔ͭͭ ͤ͊ͣ ͙͍͔͔ͫͭͤ͘Σ τ ͍͔ͫ ͭͦͭ ͔͗ 
ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͫ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύ͙ͣ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙͙͡ ͔͔͔ͣͤ ͨͦͤΎͭͤͦ ͙ ͫ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ͙ͣ ͔ͭͦ͗Σ ͭͦ ;ͭͦ ͍ 
ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͎ͣͦͯͭ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͚ͫͦ͋ͦ ͍ͯͫͭ͊·Κ ͍̂ͫͭ͊· ͍͙͍ͯͫͭ͊ͤ͊͊͡Όͭ ͼ͔͡ΈΣ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͙ ͫ͊ͣ ͨͯͭΈ 
͍͙͔͙͒͗ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͒͡Ύ ͍͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ͍ͨͪ͊͒· ͙͙͗ͤ͘Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͊ͨ͘;͔͊ͭ͡͡ ͍ ͙ͤͻ ͍͚ͫͦ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͒͡Ύ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͤͦ ͙ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦ ͍͎ͭ͊ͪͤͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͙͍ͨͪͦͨͫ͊ ͙ ͙ͣ ͊ͦͤ͘͟· ͍ͨͪͦͫͭͪ͊ͤͫͭ͊ ͙ ͍͔͔͙ͪͣͤΥ ζ́· 
͍͙ͯͫͭ͊ͤͦ͡ ͍͔ͫ ͔͔ͨͪ͒͡· ͔͙ͣ͘͡Σ ͔ͭͦ͡ ͙ ͙ͣͯ͘ ́· ͯ;͔͙ͪ͒͡η ό˽ͫΦ тоΥмтύΦ ˮͻ ͤ͊ͪͯ΄͔͙͔ͤ ͍͔͔͒ͭ ͟ ͫ͋ͦΌ 
ζ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͊͘η ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͦͭ͒͡Έ͚ͤͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͙͙͗ͤ͘Σ ͤͦ ͙ ͍͔͎ͫͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Σ ͊ ͙ͻ 
ͫͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤ τ ͟ ͍͔͙ͦͣͯ͟͡ ͎͍͔͙͋͊ͦͫͦͤ͡͡Ό ͎͙ͣͤͦͻΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͤ ͍͔ͪͤͦ ͔͍ͫ͒ͦ͊͡͡ ͍͔ͫͣ ͍ͯͫͭ͊͊ͣ ͙ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡Ύͣ ˣ͎ͦ͊Σ ͍͔ͫ ͣ· ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪ͡ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͫͦͤ͡͡Σ ͊ ͦͤ 
ͫ͊ͣ ͫͭ͊͡ ͤ͊΄͙ͣ ͦͭͼͦͣ ͨͦ ͍͔͔ͪ ͙ ͍͚ͤ͊ͦͦ͘͟ ͺ͙͎͚ͯͪͦ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊Φ ζΦΦΦ̒ ͟͡Ύͫ͡Ύ ˢ͍ͪ͊͊ͣͯΣ ͦͭͼͯ 
͍͔ͭͦͣͯΦ ̂ͣͤͦ͗ͯ ͍ͨͦͭͦͣͫͭͦ ͍͔ͭͦΣ ͊͟͟ ͍͔͒͘͘· ͔͔ͤ͋ͫͤ·͔Τ ͙ ͒͊ͣ ͍ͨͦͭͦͣͫͭͯ ͍͔ͭͦͣͯ ͍͔ͫ ͔͙ͣ͘͡ ͙͙ͫΤ 
͎͍͋͊ͦͫͦ͡͡ΎͭͫΎ ͍ ͔͔͙ͫͣͤ ͍͔ͭͦͣ ͍͔ͫ ͤ͊ͪͦ͒· ͔ͣͤ͘·͔Σ ͊͘ ͭͦΣ ;ͭͦ ˢ͍ͪ͊͊ͣ ͨͦͫͯ͡΄͊ͫ͡Ύ ͎͊ͫ͊͡ ˸͔͎ͦͦ ͙ 
ͫͦ͋͡Ό͒͊͡Σ ;ͭͦ ˸ͤͦΌ ͍͔͊ͨͦ͒͊ͤͦ͘ ͋·ͦ͡ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈΥ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡Ύ ˸͙ͦΣ ͍ͯͫͭ͊· ˸͙ͦ ͙ ͊ͦͤ͘͟· ˸͙ͦ» 
όˣ·ͭΦ нсΥоς5).  
˿ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͫͦ͋͡Ό͒͊Ύ ͍ͯͫͭ͊·Σ ͍͔͔͙ͨͦͤ͡ΎΣ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΣ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ 

ͯ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͍͔ͫͦ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͍ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣ ζ͔ͣͻ͙͔͊ͤͣ͘η 
͍͙͚ͭͦͪͣͦ ˣ͎ͦͦͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˿ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ Ήͭͦ ͯ;͙͔͊ͫͭ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͎ͭ͊ͦͦ͟ 
ζͣͻ͔͙͊ͤͣ͊͘ηΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙ ˿͎͊ͣͦͦ ͔͎ͦ ˢ͍ͭͦͪ͊Φ ˹͔ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͙͍ͣͦͭ͊͡ ˸͙͔ͦͫΎ ͍ͯ͘;͙ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͭ͊ͣ͟ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ζˮͭ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ Ύ ͙͔ͨͪͦ͋ͪ͡ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡ ͍ ͦ;͊ͻ ͍͙́ͦͻΣ ͭͦ ͣͦ͡ΌΥ ͚ͦͭͪͦ͟ ͔ͣͤ ͨͯͭΈ ͍͚́ͦΣ ͒͊͋· Ύ 
ͨͦͤ͊͘͡ ͔́͋ΎΣ ;ͭͦ͋· ͙͔ͨͪͦ͋ͪͫͭΈ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡ ͍ ͦ;͊ͻ ͍͙́ͦͻΦΦΦη όˮͫͻΦ ооΥмоύΦ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦΣ 
͊͟͟ ͙ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡Σ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍͖ͫ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͫ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ζ˻͚ͭͪͦ͟ ͔ͣͤ ͨͯͭΈ ͍͚́ͦη, τ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
˸͙͔͚ͦͫΣ ͒͡Ύ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͤ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͙ͨͯͭ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ͔ͪͦͣ͟ ͙ͨͯͭ ͙͡;͎ͤͦͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ 
ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ̏ͭͦͭ ͨͯͭΈ ͔ͤͯ͗ͤ ͔ͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪͫͭ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡ ͍ 
͎͊͊͘͡ͻ ˣ͎ͦ͊Φ ˤͦ-͍ͭͦͪ·ͻΣ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔͔ͨͪͺ͙͍ͪ͊ͪͦ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤΣ ͭͦ ˸͙͔͚ͦͫΣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ 
͍·ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅ͯΌ ͣ·ͫ͡ΈΥ ζ˩͙ͫ͡ ́· ͔ͤ ͔ͦͭͪͦ͟ ΄Έ ͔ͣͤ ͚ͣͦ ͨͯͭΈΣ ͭͦ Ύ ͔ͤ ͨͦͤ͊͘Ό ͔́͋Ύ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ 
͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͋· ͨͦͤ͊ͭ͘ΈηΦ ̏ͭͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔͍͔͙͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ ͦ ͭͦͣΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͤ͊΄͔ ͙͔ͨͦͤ͊ͤ͘ ˣ͎ͦ͊ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ 
͙ͨͯͭΣ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͙͔͒ͣΦ ˹͙ ͤ͊ ͊ͦͣ͟͟ ͎͒ͪͯͦͣ ͙ͨͯͭ ͣ· ͔ͤ ͔ͨͦͤ͊ͣ͘ ˣ͎ͦ͊ ͯ͡;΄͔Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͭͦͣΣ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͍͍ͫͦͦͭͭͫͭͦ͊ͭΈ ͍͔ͨͪ͊͒ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ˸͙͔͚ͦͫ ͭ͊͟ ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͙ͨͪͦͫͭ ͔͔ͨͪ͗͒ 
ͦͭͪ͟·ͭΈ ͔ͣͯ ͔͎ͦ ͨͯͭΈΦ ˤ͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙͡΄Έ ͨͪͦͺ͊ͤ͊ͼ͙͔͚ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
ͭͦͣͯΣ ͭͦ͟ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͍͙ͫͦͣ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͒ͦͫͭ;Έ ˥͍͎͊ͤͦͦ͡ ͔ͤ ͯ͒͊ͫͭͫΎΦ  
͔͔́ͨͪΈ ͔ͫ͊ͣͦ ͍͔ͪͣΎ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͙ͫͭͻ ͙͘ мму-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Σ ͤ͊͒ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͣ· ͪ͊ͣ͘·΄͡Ύ͔ͣΦ ζˤ͙͗ͯ 

͙͍ͦͭͫͭͯͨͤͦ͟ ͙ ͫͦͪͯ͟΄͊ΌͫΈΤ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͻͪ͊ͤΎͭ ͍ͫͦ͊͡ ͍͔͎́ͦͦη ό˽ͫ. ммуΥмруύΦ ̏ͭͦͭ ͔ͭͫͭ͟ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ 
͙͡͡Ό͙͔ͫͭͪͪͯͭ ͭͦΣ ͟ ;͔ͣͯ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔ͤ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤ ;͔ͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ 
͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡ ͙͍ͦͭͫͭͯͨͤͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͙͙͒ͭ ˨͍͙͊͒Κ ˻͔͙͔ͭͫͭͯͨͤ͡ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͻͪ͊ͤΎͭ ͙Σ ͊͟͟ 



͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͔ͤ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌͭ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡Φ ˹͔͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͙͔͙ͤͫͨͦͤͤ͡Ό ͍͔͎ͫͦͦ 
͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΣ ͙͙͡ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˨͍͙͊͒ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔͒ͫ͘Έ ͦ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͔͙͋͋ͦ͗ͤ͊͘͟ͻ ͙͙͡ 
Ύ͘·;͙ͤ͊͟ͻΣ ͦͤ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ΄͔͡ ͫ ͙ͤͣ ͍͔͔ͣͫͭΦ ˻͙ͭͫͭͯͨͤͦͣ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͋·͡ ͔ͯ͗ ͦͭͪ͟·ͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͙͊ͭͫͭͯ ͔͗ ͙͙͡ Ύ͘·;͙ͤͯ͟ ͦͭͫͭͯͨ͊ͭΈ 
͔ͤ ͦͭ ;͔͎ͦ ό͙ͦͤ ͊͟͟ ΄͙͡ ͙ͣͣͦ ͼ͔͙͡Σ ͭ͊͟ ͙ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͙͙͒ͭύΦ ˾͔;Έ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͊ͦͣ͟͟-ͭͦ 
͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍͔ͫͭ ͙͙͡ ͯ͗͊ͫͤͦͣ ͔ͨͦͫͭͯͨ͟Σ ͻͦͭΎ ͙ Ήͭͦ ͔ͤ ͙ͫ͟͡Ό;͔ͤͦΦ ˽͔͍͙ͪͦͨͪ;͙͚ͤͦ ͙ͦͭͫͭͯͨͤ;͔͍ͫͭ͊ ;͊ͫͭͦ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͙ͨͪͦ͊͘;͔ͤͦ ͦͻ͔͙͔͊͗͒ͤ͡Σ ͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͙͔͔ͤͭͪͫ͊ ͙͙͡ ͒ͯͻ͍ͦͤ͊Ύ ͙͊ͨ͊ͭΎΦ ˿͔͍͙͔͒ͫͭͣ͡ 
͔͗ Ή͎ͭͦͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͡Ό͚͋ͦ ͙͙͚ͤ͘͟ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ͙͙͡ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͤ ͙΅͔΄ΈΣ ͭͦ ͔ͤ ͙͔͔ͣ΄ΈΣ ͊ 
ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙ ͔ͤ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔΄Έ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΦ ̏ͭͦ ͤ͊͘͟ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͨͦͪ͊ ͙͋ͭΈ ͔͍͎ͭͪͦͯΣ ͙ͤ͊;͔Σ ͊͟͟ ͫ͊͊͘͟͡ 
˸͙͔͚ͦͫΣ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤ ͨͦͤ͊ͭ͘ΈΦ  

͔͔́ͨͪΈ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣ ͍͔ͫͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔΅͔ ͤ͊ ͙ͦ͒ͤ ͙ͫͭͻ мму-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Φ ζ˸͎ͤͦͦ ͯ ͔ͣͤΎ ͎͙͔͔͚ͦͤͭ͡ ͙ 
͍͎͍ͪ͊ͦΤ ͤͦ ͦͭ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͍͙́ͦͻ Ύ ͔ͤ ͯ͒͊͡ΎΌͫΈη ό˽ͫ. 118:157). ˿ͯ΅͔͍͍͙͔ͫͭͦ͊ͤ ͍͎͍ͪ͊ͦ τ Ήͭͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
͍͊͗ͤ·͚ ͔ͨͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ ͙͙͙ͫͭͤͤͦͫͭ ͨͦͯ͡;͔͊ͣ·ͻ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Φ ˩͙ͫ͡ ͋ͯ͒ͯͭ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͭͦ 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͚ͤ͊͒ͯͭͫΎ ͙ ͔͎ͦ ͎͙͔͙ͦͤͭ͡ ͙͙͡ ͍͎͙ͪ͊Φ ˨͍͙͊͒ ͙ͨ΄͔ͭΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͙ͦͭͫͭͯͨͭͫΎ ͦͭ ˣͦ͗Έ͙ͻ 
͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Φ ˭ͤ͊;͙ͭΣ Ή͙ͭ ͍͎͙ͪ͊ τ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͙͡;ͤ·͔ ͍͎͙ͪ͊Σ ͤͦ ͍͎͙ͪ͊ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙ͦͤ 
ͨ·ͭ͊ΌͭͫΎ ͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ ˨͍͙͊͒͊ ͚͙ͫͦͭ ͫ ͙ͨͯͭΣ ͎ͯ͊͊ͤͤͦͦ͘͟ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ˨͍͙͊͒ ͔͗Σ ͔ͤ ͎͙͍ͫͦ͊ͫ͡΄͙ͫΈ ͦͭͫͭͯͨ͊ͭΈ ͦͭ 
͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͫ͊ͣ ͔ͫ͒͊ͫ͡͡Ύ ͍͎ͪ͊ͦͣ ͍͙ͫͦͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͦͤ ͙ ͙ͨ΄͔ͭ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͍ мру-ͣ ͙ͫͭͻ͔Σ ͦ͋ 
͙ͦͭͫͭͯͨͤ͊͟ͻΦ ˮͻ ͙͔ͨͪͣͪ ͔͎ͦ ͫͦͪͯ͟΄͊͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͭͦΣ ;͔͎ͦ ͦͤ ͙͔͋͗͊͘͡Υ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒ 
͍ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͣͦͣͤͭ ͔ͤ ͎͙ͫͣͦ͡ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎͭΈ ͤ͊ͨͦͪͯ ͍͎͍ͪ͊ͦ ό͔͍ͨͪ·ͣ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒ΈΎ͍ͦ͡ύΣ ͙ ͔ͭ 
͔͙ͫͯͣ͡ ͍͔ͫͪͤͯͭΈ ͙ͻ ͫ ͔͚ͨͯͭ ˣͦ͗Έ͙ͻΦ  
˹ͦ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͙͔͋͘͟͡ ͨͦ ͒ͯͻͯ ͡Ό͙͒ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍͎͙ͪ͊͊ͣΚ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ ͦͭ 

͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͦͤ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͍·ͻͦ͒Ύͭ ͙͘ ͔ͦͤͭͫͭ͊͟͟ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͔ͨͦͫ͡ ;͔͎ͦ ͙ͣ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͤͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͔͒ͦͣ·͚ ˣ͎ͦͦͣΦ ˨͡Ύ ͙ͤͻ Ήͭͦ ͔͔ͭͨͪΈ ͚ͭ͊ͤ͊Σ ͊ ͘͡·ͻ ͡Ό͔͚͒ Ήͭͦ 
͔ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭ͘Φ ˹͔͍͔͔ͦͫ͒ͦͣͤͤͦͫͭ͡Έ ͙ ͨͦͫͭͦΎͤͤ͊Ύ ͔͔͔ͤͨͪ͒ͫ͊ͯͣͦͫͭ͘͟Έ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͫͣͯ΅͊ͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Σ 
ͦ͋ͤ͊͗͊Ύ ͙ͻ ͔͎͍ͤͦͭͦͤͦͫͭΈ ͙ ͔͍͔͔͍ͤ͗ͫͭͦΣ ͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͣ ͔ͯ͗ ͨͪͦ΅͔ ͫͭ͊ͭΈ ͍͎͙ͪ͊͊ͣΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘ΈͫΎ ͍ 
ͦ΄͙͔͋͟ ͙ ͍͍ͤͦΈ ͎͙ͯͯ͋ͭ͡ΈͫΎ ͍ ͙͔ͨͦͤ͊ͤ͘ ͚ͭ͊ͤ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͻΦ ˹ͦ ͙ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͔ͦͤ͟ͼΦ ˤ͙͒Ύ ͙͔͙͒ͦͫͭ͗ͤΎ ͨͪ͊-
͍͔͙͒ͤ͊͟Σ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͦͦ͋͘͡͡ΎͭΈͫΎΣ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͔ͯ͗ ͦͭ ͍͙͙͊ͫͭ͘Φ ˮ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͤ 
͔͔ͨͪͫ;ΈΣ ͍͔ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͚͙͊ͭ͘ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔͒͊ͦ͟͡Υ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͦͭ͒͊͡ΎΎͫΈ ͦͭ ͔͒͡ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͙ͦͤ ͍ ͙͎͔ͭͦ 
͙ͨͪͻͦ͒Ύͭ ͟ ͙ͦͭͫͭͯͨͤ;͔͍ͫͭͯΦ  

ˤ ͍͔͔ͫͭ Ή͎ͭͦͦ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͫͣ·ͫ͡ ͍ͫͦ͡Σ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·ͻ ˨͍͙͊͒ͦͣ ͍ мнф-ͣ ͙ͫͭͻ͔Υ ζ˨͙͍ͤ· 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͙́ͦΤ ͨͦͭͦͣͯ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͙ͻ ͒ͯ΄͊ ͣͦΎη ό˽ͫΦ ммуΥмнфύΦ ˨͙͍ͤ· ͤ͊͘;͙ͭ ͔ͤͦ͋·͍͔ͤͦͤͤ͟·Σ 
͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·Σ ͔ͤͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭͤ· ͚ͨͦͪͦ ͔͒͊͗ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙ͫ͊ͣͻΣ ͙ ͔ͭͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͣ· ͙ͻ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣΦ ˢ ͊͟͟ ͔͗ 
͎͙͔͒ͪͯΚ ˩͙ͫ͡ Ήͭͦ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ΄͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͭͦ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͣͯ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͙͔͔ͤͤͭͪͫͤͦΣ ͊ ͍ ͻͯ͒΄͔ͣ τ 
ͦͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͍͎ͪ͊ͦͣ ͍͊΄͔͎ͦ ͙ͨͯͭΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍· ͔͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΈ ͫ ͙ͤͣ ͍ ͙͔ͣͪΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͍ͪͦͤ·ͣ ͫ;͔ͭͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ 
ͤ͊͘;͙ͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͙͙͒ͭ ͍· ͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭΣ ͙ͤ͊;͔ ͍͊ͫ ͙͎͔ͨͦͫͭͤͭ ͭ͊ ͔͗ ͫͯ͒Έ͋͊Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͚͙ͨͦͭ ͤ͊ 
͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͟Σ ͭͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ Ή͎ͭͦͦ ͎ͣͦͯͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˭͊;͔ͣ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͙ͻ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤͣ͡Κ ˿͔ͣͦ͗ͭ ͙͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͒͊͡Έ΄͔ ͍͔͒ͦͪΎͭΈ ͍͊ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͒͡Ύ ͍͊ͫ 
͍͔͔͊͗ͤ ͔͙͔ͣͤͤ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Κ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔ͫͨ΄ͯ ͍͙͒ͦ͋͊ͭΈΣ τ ͔ͫͣͦ͗ͭΣ ͔͙ͫ͡ ͍͊΄͔ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙͔͙ͫͪͤͤͣ͟Φ  

ω ζ˾͊͒ͯΌͫΈ Ύ ͍ͫͦͯ͡ ͍͔́ͦͣͯΣ ͊͟͟ ͨͦͯ͡;͙͍΄͙͚ ͍͔͙ͯ͟͡Ό ͙ͨͪ͋·͡ΈΦ ˹͔͍͙ͤ͊͗ͯ ͦ͗͡Έ ͙ ͎ͤͯ΄͊ΌͫΈ ͔ΌΤ 
͊ͦͤ͘͟ ͔͗ ͍͚́ͦ ͡Ό͋͡ΌΦ ˿͔͙ͣͪ͊ͭͤͦ͟ ͍ ͔͒ͤΈ ͍ͨͪͦͫ͊͡͡ΎΌ ͔́͋Ύ ͊͘ ͫͯ͒· ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚́ͦη ό˽ͫΦ ммуΥмснς164). 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͦͭ ͍͔͙͚ͦ͟͡ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ͨͦͯ͡;͔ͤͤ·ͻ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͔ͪͯ͘͡Έ͍ͭ͊ͭͦ ό͙ͨͪ͋·͙͡ύ 
˨͍͙͊͒ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͔͍͍ͭͦͪ͗ͫͭͦ͊ͭΈΣ ͍ͨͪͦͫ͊͡͡ΎΎ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔͙ͫͣͪ͊ͭͤͦ͟ ͍ ͔͒ͤΈΦ ˿͔͙͔ͣͪ͊ͭͤͦ͟ 
͍͔͙͔ͨͪͦͫ͊ͤ͡͡ τ Ήͭͦ ͙͔ͤͦͫ͊͊ͭ͘͟͡Έͤ·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͨͦͫͭͦΎ͚ͤͤͦ ͍ͫΎ͙͘ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍·͔ͪ͊͗ͤͤ·͚ ͍ ͦ͋΅͔͙͙ͤ ͙ 
͎͔͙͙͋͊ͦ͒͊ͪͤ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ζ˭͊ ͍͔ͫ ͎͙͔͋͊ͦ͒͊ͪͭ͡Υ ͙͋ͦ ͍ͭ͊ͦ͊͟ ͦ ͍͊ͫ ͍ͦ͡Ύ ˣ͙ͦ͗Ύ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫη όм ͔̅ͫΦ 
рΥмуύΦ ˻ ͫͯ͒͊ͻ ͔͗ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ˨͍͙͊͒Σ ͙͊ͦͤ͟͡;ͤͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍ͦ ˤͭͦͪͦͣ 
͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ όн ˴ͦͪΦ пΥмрςмуύΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͔ͭ͊͗͟ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͔ͨͦ͗͘Φ  

ω ζˤ͔͙͟͡ ͙ͣͪ ͯ ͡Ό͋Ύ΅͙ͻ ͊ͦͤ͘͟ ͍͚́ͦΣ ͙ ͔ͤͭ ͙ͣ ͔͍͔͙ͨͪͭͤͦͤ͟Ύη ό˽ͫΦ ммуΥмсрύΦ ˤ͔ͫͻΣ ͭͦ͟ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣΣ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚ ͙ͣͪ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ̏ͭͦΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ 
͔͊ͣͭͤͦ͘ ͙ ͨͦͤΎͭͤͦ ͙ͣ ͙ͫ͊ͣͣΣ τ ͙ͤͭͦ͟ ͙ͣ ͤ͊ Ήͭͦ ͔ͤ ͔ͯ͊͗ͭ͟Σ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͙ͻ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͙ͯͦͪͭ͟Φ ͙́͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ 
͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͍ͫ͋͊ͭΈ ͫ ͙ͨͯͭΦ ζ˽͔ͦͫͣͯΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͚͔ͫͭ͊ͪ͊ͭͫΈ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍͔ͭͪ͒·ͣ ͍͊΄͔ 
͍͘ ͙͔͊ͤ ͙ ͙͙͔͋ͪ͊ͤ͘Υ ͭ͊͟ ͨͦͫͭͯͨ͊ΎΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͭͤͭͫ͟ΈΣ ͙͋ͦ ͭ͊͟ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͍͊ͣ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͚ ͍ͻͦ͒ 
͍ ͍͔;͔ͤͦ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η όн ˽͔ͭΦ мΥмлΣммύΦ ˻͙ͤ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͙͒ͯͭ 
͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͍͔ͫͦͣͯ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΌΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͼ͔͡ΈΣ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͡Ό͒ΎͣΣ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͎ͨͦͤͦͦ͡ ͙ͻ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎ ͙ 
͙͔͊͋ͪ͊ͭ͘ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͍͔ͫ ͙ͻ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡Φ ˹͙;ͭͦ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͍͔ͦͭ͡;Έ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ τ ͙ͦͤ ͍͔ͯ͡;͔ͤ· ͙ 
͍ͦͫͻ͙΅͔ͤ· ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤͣ͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͙ ͙ͨ͊ͤ͊ͣ͡ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ ˤ͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͒͡Ύ ͙ͤͻΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ 



͙ͤ͊ͨ͊͒͟ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͊͟͟ ͣͯͫͦͪ ͙͙͡ ͣͦ΄͙͟Σ ͦͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͙͡΄Έ ͦͭͣ͊ͻͤͯͭΈͫΎΦ ζ˿͔ͭ͘Ύ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͻ τ ͊͟͟ ͍͔͙ͫͭͦ͡ ͯ͡;͔͔͊ͪͤͦ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔͔͔ͫͭͭ͡ ͒ͦ ͎ͨͦͤͦͦ͡ ͒ͤΎη ό˽͙ͪͭΦ пΥмуύΦ 
ˮͣ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͘·͙͍ͫ͊ͭ͟Έ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͙ͻ ͔ͤ ͔ͨͪ͡Έ΅͊Όͭ ͊͋ͦͭ͘· Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͙ͦͤ ͔ͤ ͍ͨͪΎ͎͊ΌͭͫΎ ͍ 
Ύͪͣͦ ͙͙ͣͪͫ͟ͻ ͔͍ͨͪͦ͗ͭͦ͟Σ ͙ͣ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͪ͊ͫͨ·͡ΎͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͤ͊ ͔ͫͯͭͯ ͙ ͔ͭͪΎͭΈ ͎͒ͪ͊ͦͼ͔͔ͤͤͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͙ ͍͔ͪͣΎ 
ͤ͊ ͭͦΣ ;͔ͣͯ ˣ͎ͦ ͙ͻ ͔ͤ ͍ͨͦͫΎ͙ͭ͡Φ ̏ͭͦͭ ͨͯͭΈ ͭ͊͟ ͍͔͔ͯ͊ͭ͟͡Σ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͎͔ͪͻ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͙ͫ͋ͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͙ͻ 
͙ͨͯͭΦ ζ́͊͟ ͙ ͍· ͨͦ;͙͚͔ͭ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͔͍ͣͪͭ·͙ͣ ͒͡Ύ ͎͔ͪͻ͊Σ ͙͍͗·͙ͣ ͔͗ ͒͡Ύ ˣ͎ͦ͊ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫΣ ˥͔ͦͫͨͦ͒ 
ͤ͊΄͔ͣη ό˾͙ͣΦ сΥммύΦ ˿͍ͦͦ͡ ζ͔͍ͣͪͭ·͚η ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔ͯͣͪ΄͙͚ ͒͡Ύ ͔ͫͯͭ·Σ ͙͙͡ 
͍ͨͦͫΎ΅͔ͤͤ·͚ ˣ͎ͦͯΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄ͤ·ͣ ͦ͟ ͍͔ͫͣ ͫͦ͋͊ͤ͊ͣ͘͡ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ 
͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤ͡·ͣ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͫ͋ͭΈ ͔͎ͦ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨ΈΎ͍ͦ͡ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͙͒ͯ΅͙͚ ͔͋͘ 
͔ͨͪͭ·͙͊ͤ͟Ύ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͙͍͔ͫ͋͊ͭͫΎ ͤ͊ ͙͚ͤͦ ͨͯͭΈΣ ͙͎͍͔ͨͪͦͭͦͤͤ͡·͚ ͔ͣͯ ͤ͊ ͎͙͔ͨͦ͋͡ΈΦ ˨͡Ύ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡ Ήͭͦ 
ͪ͊͟ͻ ͍͔ͫͻ ͔͎ͦ ͍ͨ͊ͤͦ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭͫΎ ͙ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ ͍ͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͍͙͔̇͊ͪͫͭ ˹͔͔͔͋ͫͤͦΦ 
˽ͦͭͦͣͯ ͍ͯ͊͟͡·͚ ͙ ͔ͫͭ͊ͪ͊ͭͫΎ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͣͦ;͙Σ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͍͔ͫ ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅͙͔ ͍ ͔͎ͦ ͔͔͊ͪͫͤ͊͡ ͯͻ͙΅͔͙ͪͤΎ ͙ 
͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙͙Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ Ύ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͔͒ͫ͘Έ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭ͊ ͔ͭͣ͊ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͦ͋΄͙ͪͤ͊Σ ;ͭͦ͋· 
͔͚ͫ;͊ͫ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͍͔ͫ ͔͔ ͔͊ͫͨͭ͟·Φ ˴ ͔͚ͤ ͣ· ͔΅͔ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍͔͔ͪͤͣͫΎ ͙ ͔͔ͨͦ͒ͪͦ͋ͤ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͍ ͎͍͔͊͡ 
ζ͍͔͔̂ͭͪ͗͒ͤͤ͊Ύ ͍ͨͪ͊͒͊ηΦ  

ω ζ̒ ͙͊͋ͯ͒ͫ͘͡͡ΎΣ ͊͟͟ ͍ͦͼ͊ ͔ͨͦͭͪΎͤͤ͊ΎΥ ͍͘·΅͙ ͪ͊͋͊ ͍͔͎́ͦͦΤ ͙͋ͦ Ύ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͍͙́ͦͻ ͔ͤ ͊͋͘·͡η ό˽ͫΦ 
ммуΥмтсύΦ ˨͍͙͊͒ ͔͒ͫ͘Έ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͙͔ͣΎ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΣ ͣͦ͗ͤͦ 
͙͊͋ͯ͒ͭ͘͡ΈͫΎΦ ˹͙;ͭͦΣ ͔ͪͦͣ͟ ͡Ό͍͙͋ ͙ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ˣͦ͗Έ͔͚Σ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͯ͗ͭ͡Έ ͎͙͔͚͊ͪ͊ͤͭ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒͡Ύ ͤ͊;͊͊͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍ͦ͗͊͗͒͊ͭ͘ΈΥ ζˬ͊͗͒ͯ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͍͔͎́ͦͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͙ ͊ͦͤ͘͟ ͍͚́ͦ τ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͔ͣͦη ό˽ͫΦ ммуΥмтпύΦ ˤ͔ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ˽͊ͫͭͦͪ͊Φ ˻ͤ ͍͔͔͒ͭΣ ˻ͤ ͔͗ ͙ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭΣ ͙ 
͙͙͔ͤ͊͟͟ ͍͔ͦͭͪͦͤ͟ ͙Ύ ͙ ͙ͻ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͫ͊ͣͦ ͨͦ ͔͔ͫ͋ ͔ͤ ͔ͫͨ͊ͫͭΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͣ ͗͊͗͒͊ͭΈΦ ˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ 
;ͭͦ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͎͙͍͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊ͭΈ ͦͭ ͔ͫ͋ΎΣ τ Ήͭͦ ͨͦͫͭͦΎͤͤͯΌ ͗͊͗͒ͯΣ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ˻ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͫ ͙ͤ͊ͣΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˻ͤ ͔ͫͭΈ ˤͦ͒͊ ˬ͙͍͊ΎΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͯͭͦͭ͡Έ Ήͭͯ ͗͊͗͒ͯΦ  

ˮͭ͊͟Σ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͍͘ΎͭΈ ͙͘ мму-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͙͡;͎ͤͦͦ ͨ͊ͤ͊͡Σ ͣ· ͍͘Ύ͙͡Φ ˹͊͒ͦ 
͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͙ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͨ͊ͤ͊͡Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͨͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΣ 
͎͙͊ͤ͊ͦ͡;ͤ·ͻ ͔ͭͣΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Φ ˹͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͙ͦͫͤͭΈ ͍ ͣ·ͫ͡ΎͻΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͣͦ͗ͭ ͤ͊ͣ Ύ͍ͤͦ 
͎͍͙ͨͪͦͦͦͪͭΈΣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͦͭ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͍ ˣ͙͙͙͋͡Σ τ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͫͭ͊ͭΈ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟Φ ˹ͦ ;ͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣͤΎ ͎ͦ͒ͤͦͦΚ ˽ͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͔͙ͪ͊͒͘͡͡ ͍͔ͫ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͤ͊ ͙ͭͪ ͍͙͒͊Σ ͔͙ͪ͊͒͘͡͡ ͙ ͔͍ͪͤͦͫͭͤͦ ͍·͔͙͒͡͡ ͔ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡· ͤ͊ 
ͫͺ͔ͪ·Σ ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͙͔ͫΎ ͍͔ͤ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͔͎ͦͤͪͭͤͦͦ͟͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ 
͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ˨͍͚͔͊͊ͭΣ ͔͔ͨͪ;͙͙ͫͣ͡ Ή͙ͭ ͙ͭͪ ͍͙͒͊ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Υ  
˽͔͍ͪ·͚ ͍͙͒ τ Ήͭͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͙͡;͎ͤͦͦ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Φ ˽͔͍ͦͫͪ͒ͫͭͦͣ 

͙ͻ ͍ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘Έ ͙ͨͪͻͦ͒Ύͭ ͙͔ͭ͊͟ ͍͔΅͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͦ͋ͭͦ͊ͤΣ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Σ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤ 
͙ ͭΦ͒Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͣ ͣ· ͍͙͔͒͗ͣͫΎ ͨͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣͯ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
ˤ͚ͭͦͪͦ ͍͙͒ τ Ήͭͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͍ͫΎ͊ͤͤ͘·͔ ͫ ͦ͋΅͙͙ͣ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͙ͣ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊ͣΣ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ 

ͻ͔͊ͪ͊ͭͪͯ͟ ͙ͦͤ ͙͙͔ͨͪ͋͗ͤ͡· ͟ ͔͒ͫΎ͙ͭ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΎͣΥ ͋ͯ͒Έ ͭͦ ͯ;͔͙͔ͤΣ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦΣ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͙͙͡ 
͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ ͒͡Ύ ͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡Ύ ͙͙͡ ͔͔͙ͯͪͨͤ͟͡Ύ ͤ͊ͪͦ͒͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͙ ͋·͡ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ ͍͔ͫΈ ˤ͔ͭͻ͙͚ ͙ ˹͍ͦ·͚ ˭͍͔͊ͭ·Φ ˶Ό͙͒Σ ͔ͤͫͯ΅͙͔ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͪͦ͒͊ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͙͡ ͨͦ͒ 
͙ͨͪͫͭ͊͡Έͤ·ͣ ͦͦͣ͟ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟ ͙ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͔͙͒͊ͫ͡͡Έ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͎͙ͣͤͦͻΣ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ ͔͙ͤͫͭ ͨͦͪͯ;͔ͤͤͯΌ ͙ͣ 
͙͙ͣͫͫΌΦ ζ̂ ͡Ό͔͚͒ ͙͡ Ύ ͤ·͔ͤ ͙΅ͯ ͎͍͔͙͋͊ͦͦͤ͡͡ΎΣ ͙͙͡ ͯ ˣ͎ͦ͊Κ ͡Ό͒Ύͣ ͙͡ ͎ͯͦ͗͒͊ͭΈ ͫͭ͊ͪ͊ΌͫΈΚ ˩͙ͫ͡ ͋· Ύ 
͙ ͨͦͤ·͔ͤ ͎ͯͦ͗͒͊͡ ͡Ό͒ΎͣΣ ͭͦ ͔ͤ ͋·͡ ͋· ͪ͊͋ͦͣ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͣΦ ˤ͍͔ͦ͘΅͊Ό ͍͊ͣΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ;ͭͦ ˩͍͎͔͙͔͊ͤ͡Σ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ ͎͍͔͍͍͋͊ͦͫͭͦ͊͡͡Σ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟Τ ͙͋ͦ ͙ Ύ ͙ͨͪͤΎ͡ ͔͎ͦ ͙ ͤ͊ͯ;͙ͫ͡Ύ ͔ͤ ͦͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͤͦ 
;͔͔ͪ͘ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η ό˥͊͡Φ мΥмлςмнύΦ ˴ͦ ͍͔ͫͣͯ ͨͪͦ;͔ͣͯΣ ;͔͍ͪ͘·;͚͊ͤͦͫͭΈ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ 
͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͍͎͔ͦ͊͊ͭ͘͡ ͤ͊ ͙ͻ ͙͔͔͚ͤͦͫͭ͡ ͍͔͙ͯ͟͡Ό ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ ˣ͎ͦ ͙ ͋͡Ό͔͒ͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ 
͔͔͋ͦ͡Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻΦ ζˮ ;ͭͦ͋· Ύ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͦͤͦͫͫ͘͡Ύ ;͔͍ͪ͘·;͚͊ͤͦͫͭΈΌ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͒͊ͤͦ ͔ͣͤ 
͗͊ͦ͡ ͍ ͨͦͭ͡ΈΣ ͎͔͊ͤ͡ ͫ͊ͭ͊ͤ·Σ ͯ͒ͪͯ;͊ͭΈ ͔ͣͤΎΣ ;ͭͦ͋· Ύ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͦͤͦͫͫ͘͡Ύη όн ˴ͦͪΦ мнΥтύΦ ˿ͭ͊ͦ͡ ͋·ͭΈΣ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍͎ͭͦͪͦͦ ͍͙͒͊ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΌ ͙͔͋͗͡ ͟ ͙͔͚͙͋͋ͫͣ͟͡ ͯ;͔͙ͤΎͣΣ ͙͍͔ͯͤͪͫ͊͡Έͤͦͣͯ ͍ͫͦͯ͡ 
͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͍͔͔ͪͣͤ ͙ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͒͡Ύ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Ύ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˻ͤͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·ͣ 
͙͔ͨͦͫ͊ͤͣ͡Σ ͒͊ͤͤ·ͣ ͤ͊ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͡·͚ ͔ͣͦͣͤͭ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͒͡Ύ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔͚ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Φ  

͔͙͚́ͪͭ ͍͙͒ τ Ήͭͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ˣ͎ͦ ͒͡Ύ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͔΅͔Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦΦ ˽ͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ τ Ήͭͦ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͫ͡·΄͊ͭΈ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͔͔͍ͨͪ͒͊͊ͭΈ ˩͎ͦ ͍ͦ͡Ό ͡Ό͒ΎͣΦ ˿͔͔͒ͯͭ͡ 
͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ͯ;͔͙͔ͤΣ ͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Σ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤΣ ͍͔ͯ΅͔͍͙͔͊ͤ ͙ ͎͔ͣͤͦͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦͣΣ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͍ ͔͙͚ͭͪͭ ͍͙͒ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͔ͤ ͦͭ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͊ ͦͭ ͦ͋Ά͔ͭ͊͟ ͔͎ͦ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎΦ ˶͙͋ͦ Ήͭͦ ͣ· ͙ͫ͊ͣΣ ͊͟͟ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ͔͍ͨͪ·ͣ ͍͙͒ͦͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ 
͙͋ͦ͡ τ ͤ͊ͪͦ͒ ˣ͙͚ͦ͗ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Σ ;ͭͦ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫͦ ͍ͭͦͪ·ͣ ͍͙͒ͦͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͙͋ͦ͡ 
͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͡·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙͡ ͔ͦͤͪͭͤ͊͟͟Ύ ͎ͪͯͨͨ͊ ͡Ό͔͚͒Σ ͊͟͟ ͍ ͔͔ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͫͯ͡;͔͊Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͍ͦ ͍ͭͦͪͦͣ ͙ 



͔ͭͪͭΈ͔ͣ ͍͙͔͒ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͔͚͍͍͊͒ͫͭͦ͊ͤ͘ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͙ Ήͭͦ ͤ͊ ͨͦͪΎ͒ͦ͟ ͍ͨͦ·΄͔͊ͭ ͔͔ͫͭͨͤΈ 
͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͊͘ ͔͎ͤͦΦ ˿͔͊͗ͣ͟Σ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍͙͔͙͔͒ͤ ͨ͊ͫͭͦͪͦͣ ͙ͨͯͭ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͍͙ͫͭ͊ͭ ͔͎ͦ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͨͦ͒ 
͎ͯͪͦͯ͘ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͒ͯ΄͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͍͔ͨͪ͡ ͍ ͒͊ͤͤͯΌ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͔ͯͭͪΎͤ· 
͒͡Ύ ͍͙̇͊ͪͫͭΎ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͔ͤ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·ͻ ͙͡;͔͚ͤͦͫͭ ό͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ͋ 
͍͔͙͙ͦͭͪͦͤ͟Σ ͦͭͤͦͫΎ΅͔ͣͯͫΎ ͦ͟ ͍ͭͦͪͦͣͯ ͍͙͒ͯύΣ ͊ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·͚ ͨͪͦͪͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͗ͨͪͦͪͦͦͣ͟͡Σ ͭͦ 
͔͔ͤͦͭͦͪͦ͟ ͍͔ͪͣΎ ͦͤ ͔΅͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͪ͟·͍͊ͭΈ ͍ͫͦΌ ͔ͤͫͦͫͭͦΎ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͨͦ͊͟ ͔͒ͦ͡ ͔ͤ ͚͔͒ͦ͒ͭ ͒ͦ ͔ͪͼ͙͙͍͒͊Σ 
͙͙͡ ;͔͎ͦ ͻ͔ͯ͗Σ ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ· ͍͔ͫͦ͋΅͔͎ͦ ͔͙ͨ͊͒ͤΎΦ ˩͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ͋ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͻ ͔ͭͪͭΈ͔͎ͦ ͍͙͒͊Σ ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ 
͔͗ͨͪͦͪͦ͡;͔͍ͫͭͦ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͋·ͫͭͪͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͙ͤͨͪΎͭͤ·ͣ ͙͔ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘͡Έ͍ͫͭ͊ͣ ͙͙͡ ͪ͊͒ͦͪͯ͘Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͔͒ͦ͡ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔ͯ͗ ͙͡;ͤ·ͻ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ ͙ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·ͻ ͔ͫͯ͒͋Φ ˽ͦͭͦͣͯ ͔͗ͨͪͦͪͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ͙ ͍͔͒ͯͭ ͟ 
ͦͤ͟ͺ͙ͭͯ͟͡ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ͙͙͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·͙ͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ;ͭͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͙ͻ ͚ͭ͊ͤ͊Ύ ͼ͔͡ΈΦ  

́ͦ͡Έͦ͟ ͍ͯ͊͟͡·͚ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͋·͡ ͙͔͙ͦ͋ͪͫͭ͘ ͚ͭ͊ͦ͟ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·͚ ͫͨͦͫͦ͋ ͦ;͔͔͙ͪͤͤΎ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ 
͔͔͒͡ ͋·ͦ͡ ͙͍ͨͪ͊ͤͦ͘ ͨͦͣͦ;Έ ͡Ό͒ΎͣΦ ˽͔͍ͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͻ͙͚ͭͪͦ ͍͙ͭͪ͊ͭͦ͟͟ ˿͍ͦ͊͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͙ ͔͙ͤ͟ͻ 
ζ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟η ͦͤ ͤ͊ͯ;͙͡ ͔͍ͤͨͪ͊ͯΌ ͫͭͦͪͦͤͯ ͍͙͍ͫ͊͊ͭ͡Έ ͍ͫͦΌ ͍͙ͤͯΣ ͊͟͟ ͙ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͍͙ͦͤ͘͟΄͔͚ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ 
ͤ͊ ͎͍ͦͦͯ͡ ͔͍͙͍͎ͤͤͦͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˣ͔͒͊ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͔΅͔ ͙ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͫͦ ͍͔͔͔ͪͣͤͣ Ήͭ͊ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ 
͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ·͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ˮ ͍ͫ͊͊͡ ˣ͎ͦͯΣ ͔͙ͫ͡ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔ͣ΄͔͊ͭͫΎ ͙ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭ 
͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Ύ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭͼ͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣ ˮ͍ͦ͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ;͊΅͔ ͍͔͎ͫͦ ͔͒ͦ͡ ͒ͦͻ͙ͦ͒ͭ ͒ͦ 
͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͙͔͔ͪ͊ͭ͘͟ ͔ͭ͊ͦ͟ ζͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦηΣ ͨͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͔͔͙͗ͫͭͦͦͫͪ͒͟Ύ ͙ ͔͍ͨͪ͒͘Ύ͙ͭͦͫͭ ͫ͊ͣ 
ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍ͫΎͭͦ ͍͔͙ͪͭΈ ͍ ͙͙ͫͭͤͤͦͫͭΈ ͔͎ͦΦ ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͍͔͙ͪ͊͗͒͋ͤͦͫͭ ͙ ͦͤ͟ͺ͙ͭͯ͟͡ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ 
͔ͣ͗͒ͯ ͙ͫͭͦͪͦͤ͊ͣΦ ͔́͊ͦ͟ ζͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦη ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͒ͦ͡ ͙͙͡ ͒ͪͯ͗͋ͯ ͔ͣ͗͒ͯ 
͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͤͦ ͔͒͊͗ ͙ ͼ͔͍͙ͪ͟Φ ˨͍͚͔͊͊ͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͣ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘Έ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ύ Ή͚ͭͦ 
͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͦͪͭͭ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͔ͪͯΌ΅͙͙ͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͤͦ ͙ ͙ͤ͊ͤͦͫͭ 
͔͍͙ͤͨͦͨͪ͊ͣ·͚ ͯͪͦͤ ͍͔ͫͣͯ ͔͒ͯ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯΦ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ п 

˿͍͙͔͔͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˮ͙͍ͫͯͫͦͦ 

˽ͪͦͪͦ͟ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊  

͔̇͡Έ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ τ Ήͭͦ ͔͔͔ͨͪ͊͒ͪͫ͊ͼ͙Ύ ͍ͦͨͪͦͫ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͋·͡ ͊͒͊ͤ͘ ˣ͎ͦͦͣ ͍ 
͔ͫ͊ͣͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͔ͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͤͦ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔͔͔ͨͪͣ΅͔ͤ ͔͙ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͤ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡Φ ˤ 
͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͔͍ͨͪͦͪͦͭ͊ ͍ͦͨͪͦͫ ˣ͎ͦ͊Σ ͫͯͭΈ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͙͙ͦ͗ͭ͘͡Έ ͊͟͟ ζ;ͭͦ ͭ· ͔ͤ͊͒͊͡͡ 
ˢ͒͊ͣΣ ͙͙͡ ;ͭͦ ͭ· ͔ͤ͊͒͊͊͡͡ ˩͍͊Σ ͙͙͡ ͔͗ ;ͭͦ ͭ· ͔ͤ͊͒͊͡͡ ˴͙͊ͤΚηΣ ͔ͨͦͣͤΎ͡ ͔͊͒ͪͫ͊ͭ͊ ͙ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͫ͡Ύ ͍ͦ ;ͭͦ 
͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͍ ͔͍ͦͭͪ͘͡ΎΌ΅͙͚ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·͊͡ ͍·͍͔͙ͫͭ ͍͙͍͙ͤͦͤ͊͟ 
͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ύ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˥͔ͪͻ ͙͍ͪ͊͘΅͔͊ͭ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͍ ͔͔͙ͨͪͭͤ͘ΌΣ ͯͦͪ͟Σ ͍͙͔͙͔ͦ͋ͤͤΣ ͎͙͙͒ͪͯͣ 
͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͍͔ͫ ͭͦΣ ͍ ;͔ͣ ͤ͊ͫ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͯ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔͔͍ͨͪͦͪ͊;͙͍͔͊ͭͫΎ ͫ ͎ͤͦ ͤ͊ ͎͍ͦͦͯ͡ ͙ 
;͔͔ͪ͘ ͙͔ͫ͊͗ͤͤͯ͟Ό ͙ͨͪͣͯ͘ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͙͙͒ͭͫΎ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͫ͋Σ ͊ ͍ ͎͒ͪͯͦͣ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Φ ˽ͦ 
Ή͚ͭͦ ͔͗ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͙ͨͪ͘·͍͊Ό΅͙͚ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͙ͫͣͪͭΈͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͙͔͙ͨͪͤͫͭ ͔͍͗ͪͭͯ ˩ͣͯ ͙ 
ͨͦͣͦ;Έ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡Σ ͦ͋ͦͪ͊;͙͍͔͊ͭͫΎ ͍ ζͨͪͦͪͦ;͔͙͚ͫ͟η ͯͦͪ͟ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͪΎ͒ͦͣΦ 
͔͍͔̉ͦ͟͡ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͔͗͊ͭ͡Έ ͙͔͙ͫͣͪͤΎΣ ͤͦ ͔ͤ ͒͡Ύ ͔ͫ͋ΎΣ ͊ ͒͡Ύ ͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˻ͤ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ 
͍ͦͭ͒͊͊ͭΈΣ ͤͦ ͔ͤ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΣ ͊ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡Σ ͊ ͔͎ͦ ͍͔͙͔ͤͯͭͪͤͤ ͔͔͙͙ͨͪͭͤ͘ ͔ͭͪ͋ͯΌͭ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͙͡΄Έ ͒͡Ύ 
͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΣ ͔ͤ ͔͗͊͡Ύ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΦ  
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͫͦ͒͊͘͡ ͤ͊ͫ ͙͔ͤ͊͒ͪ͊ͭ͘͡Ύ͙ͣ ͒͡Ύ ͎͙͒ͪͯͻΣ ˻ͤ ͻͦ;͔ͭΣ ;ͭͦ͋· ͣ· ͔͙͙ͫͭͪͣͫ͡Έ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͎͒ͪͯ 

͎͒ͪͯͯΦ ˹ͦ ;͊ͫͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͊͟͟-ͭͦ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙ͫ͊ͣͻΣ ͤ͊͘͟ ͨ͡Όͫ ͔ͣͤΎ͔ͭͫΎ ͤ͊ ͙ͣͤͯͫΦ ˹͔͔ͪ͒ͦ͟ 
Ήͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙͘-͊͘ ͙͔͗ͤͤͤ͘·ͻ ͪ͊ͦ͘;͍͙͚͊ͪͦ͊ͤΣ ͙ͦ͋͒Σ ͔ͤͯ͒͊; ͙͙͡ ͔ͨͪͭ·͙͚͊ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͍ͨͦ͒ͭ͊͊͟͡Όͭ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͪ΄͊ͭΈ ͍͙ͦͤ͘͟΄͙͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͔͔͋ͦ͡ ͔͎͙ͣ͟͡ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ τ ͔ͨͯͭͣ ͍͔͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤΎ ͔ͫ͋Ύ ͦͭ 
͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͙͙͡ ͔͔ͨͪ͊͒͟͡·͍͙͊ͤΎ ͍͙ͤ· ͤ͊ ͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˴͊͟ Ή͎ͭͦͦ ͙͔͋͗͊ͭ͘ΈΚ ˴͊͟ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈͫΎ ͙͘ 
͙ͫͭͦ;͙ͤ͊͟ ͨͦͣͦ΅͙ ͍ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͒͡Ύ ͎͙͒ͪͯͻΚ ˴͙͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈ ͙ ͔͚͙͍ͤͭͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ Ήͭͯ 
͊ͪ͊ͯ͘͘Σ ;ͭͦ͋· ͦͤ͊ ͔ͤ ͙ͪ͊ͦ͗͊͘͡͡ ˣͦ͗ΈΌ ͔ͫͣΈΌ ͙ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭ͊͡ ͔͔ ͍ ͔͍ͣͪͭͯΌ ͔͙͎͙ͪͦͤͯ͘͡Ό 
͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙ΌΚ ˹͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͔ͪͤͦ ͔͍͙͔ͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͋· ͔ͤ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͤ͊ͫ 
͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨ͊ͫͭ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͊͟͟ ͎͙͔ͣͤͦ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ΌͭΚ ˨͊Σ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͙ ͭ͊͟Σ 
͔͙ͫ͡ ͋· ͤ͊ ͔͙͙ͫͨ͊ͫͤ ͍͔ͫ ͙ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͊ͦͫ͡ΈΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͤ͊ͫ ͔ͦͪͯ͗͊ͭ͟ ͙ͣͪΣ ͊ ͦͤΣ ͊͟͟ ͋ͦͦͭͦ͡ Σ ͊ͫ͊ͫ͘·͍͔͊ͭ 
͎͊͗͒ͦͦ͟ ͔͍͍͊͊͘͘΄͔͎ͦͫΎΣ ͔΅͔ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͍·ͭ͊΅͔͎ͤͤͦͦ ͙͘ ͭͪΎ͙ͫͤ· ͎͔ͪͻ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˤ͔͒ΈΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ 
;ͭͦ ͦͤ ͋·͡ ͍·͍ͪ͊ͤ ͙͘ ͋ͦͦͭ͊͡ ͫͨ͊ͫ͊Ό΅͔͚ ͪͯͦ͟Ό ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͦͣ·ͭ ͦͭ ͎ͪΎ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ˩͎ͦ ˴͍ͪͦΈΌΣ ͍͔ͫ 
͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͭ΅͔ͭͤ·ͣΣ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͍ͤͦΈ ͍͔͔ͫͪͤͭ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͦ͋ͪ͊ͭͤͦ ͔ͨͦͨ͊͒ͭ ͍ ͋ͦͦͭͦ͡Φ 
˹ͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͨͦͤ͊ͤͤ͘·͚ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͤ͊ͣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͔͙͍ͦͪͤͭͪͦ͊ͭΈͫΎ ͙ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎͭΈ 
͍͙ͫͦ ͎͙ͤͦ ͤ͊ ͔ͭ ͍͔ͭͪ͒·͔ ͙ ͔ͤ͊͒͗ͤ·͔ ͔͙ͫͭ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͎͍͔ͨͪͦͭͦͤ͡· ͋·͙͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͔ͤ 
͍͙ͨͪͦ͊ͭ͡ΈͫΎ ͍͍ͤͦΈ ͍ Ήͭͯ ͭͪΎ͙ͫͤͯ ͎͔ͪͻ͊Φ ˩͙ͫ͡ ͔͒͊ͤͤͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͔͔ͫͯͣͭ ͨͦͣͦ;Έ ͍͊ͣ ͚͙ͤ͊ͭ ͙͔ͭ͊͟ 
͔ͤ͊͒͗ͤ·͔ ˣͦ͗Έ͙ ͔͙ͫͭ͘Σ ͭͦ Ύ ͋ͯ͒ͯ ͦ;͔ͤΈ ͪ͊͒Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͔͎ͦ ͼ͔͡Έ ͔͋ͯ͒ͭ ͤ͊ ͫͭͦ ͨͪͦͼ͔͍ͤͭͦ 
͍·͔ͨͦͤͤ͊͡Φ ˮͭ͊͟Σ ͔͍ͨͪ·͚ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͣ· ͙͍͔ͫͭ͊͊ͣͫ͟͡Ύ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͙ͨͯͭΣ Ήͭͦ ͍ͦͨͪͦͫ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙ͫͯͭ ͙͍ͨͪ͊ͤͦ͘ ͍͔͙ͫͭ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤͦͨͪͦͫ ͔͗ Ήͭͦͭ 
͙͔ͨͪͦ͋ͪ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚ ͣ͊ͫ΄ͭ͊͋ ͨͦ ͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤΣ ;ͭͦ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͔͔ͤͪ͒ͦ͟ ͫͭ͊-
͍͙ͤͦͭͫΎ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͯͫͨ΄ͤ·ͣ ͙͔ͦͪͯ͗ͣ ͒͡Ύ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎ ͒ͪͯ͗͋·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤͣ ͒͡Ύ 
͔͙͍͒ͤͫͭ͊ ͍ ͍͔ͫͦͣͫͭͤͦͣ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
ˤ ˣ͙͙͙͋͡Σ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ ͙ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͊Ύ ˹͍ͦ·ͣ ˭͍͔͊ͭͦͣΣ ͣ· ͚͔ͤ͊͒ͣ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͫͭͪͦ͟ ͦ 

ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ͻΦ ˭ͤ͊;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ;͊ͫͭΈ ͙ͻ ͙͊ͤͣ͊͘Όͭ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Σ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͦͭͦͪ͟·ͻ 
͊͘͟͡Ό;͊͊ͫ͡Έ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͋·͙͡ ͙ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͦͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͍͙͙͒͗ͣ·͔ ͍ ͎ͯͦ͒ͯ ͍͔͚ͫͦ 
ͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Υ ζ˿·ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͚ͫ͟Η ͙͔͙ͪ͘͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͤ͊ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·ͻ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͙ͻΣ ͙ ͙ͫ͊͗͟ ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͦͭ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Υ ͫͯ͡΄͚͔͊ͭ ͍ͫͦͦ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΗ ́͊͟ 
͎ͦ ͍͙ͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͎͔ͦͪ ͔͋ͯͣͤ͘·ͣ ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͦ͒ΎͭͫΎ ͍͙ͫͦͣ ͒ͯͻͦͣΣ ͙ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍͙͔͙͒͡Η Χ 
˻͙ͤ ͍͙͒Ύͭ ͔ͨͯͫͭͦ ͙ ͔͍͔ͨͪ͒΅͊Όͭ ͦ͗͡ΈΣ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ͊͊͘͟͡ηΤ ͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͨͦͫ·͊͡͡ ͙ͻΤ ͙ 
͔͙͍ͦ͋ͤ͊͒͗͊ΌͭΣ ;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͔ͫ͋ͯ͒ͭͫΎΦ ˹͔ ͔ͨͯͫͭͦ ͙͡ ͍͙͔͙͔͒ͤ ͍͙͔͙͒͡ ͍·Κ ͙ ͔ͤ ͙͍͔͗ͦ͡ ͙͡ ͔͍͔ͨͪ͒΅͙͔͊ͤ 
͙͔͔͔ͪ͊ͭ͘͟Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ͊͊͘͟͡ηΣ ͊ ̒ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡Κ ˽͔ͦͫͣͯ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͍· 
͎͍͙͔ͦͦͪͭ ͔ͨͯͫͭͦ ͙ ͍͙͙͔͒ͭ ͍ ͍͙͔͙͒ͤΎͻ ͦ͗͡ΈΣ ͊͘ ͭͦ ͍ͦͭ ̒ τ ͤ ͊ ͍͊ͫΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦ Χ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ 
͙ͦͤ ͍͍ͦ͒Ύͭ ͤ͊ͪͦ͒ ˸͚ͦ ͍ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ͙ͣͪηΣ ͎ͭͦ͒͊ ͊͟͟ ͔ͤͭ ͙ͣͪ͊Τ ͙ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ ͙ͫͭͪͦͭ ͔ͫͭͤͯΣ 
͙ͦͤ ͦ͋ͣ͊͘·͍͊Όͭ ͔͔ ͎ͪΎ͘ΈΌΣ ͙ͫ͊͗͟ ͦ͋ͣ͊͘·͍͊Ό΅͙ͣ ͔ͫͭͤͯ ͎ͪΎ͘ΈΌΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͔ͯͨ͊͒ͭΦ ˽͚͔ͦ͒ͭ 
͙͍͚ͨͪͦͤͦ͡ ͒ͦ͗͒ΈΣ ͙ ͍·Σ ͔͊ͣͤͤ͟·͔ ͎͙ͪ͊͒ͤ·Σ ͔͔ͨ͊͒ͭΣ ͙ ͋ͯͪͤ·͚ ͍͔͔ͭͪ ͍͔ͪ͊ͦͪͭ͘ ͔͔Φ ˮ ͍ͦͭΣ ͔ͨ͊͒ͭ 
͔ͫͭͤ͊Τ ͎ͭͦ͒͊ ͔ͤ ͫ͊͗ͯͭ͟ ͙͡ ͍͊ͣΥ ζ͎͔͒ ͭ͊ ͦ͋ͣ͊͊͘͟Σ ͦͭͦͪͦ͟Ό ͍· ͦ͋ͣ͊͘·͍͙͊͡Κη όˮ͔͘Φ моΥнςмнύΦ ˤͫΎ мо-Ύ 
͎͍͊͊͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤͣ ͎͔͍ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Φ ˭͔͒ͫΈ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͍͔ͫΥ ͙ 
ͨͯͫͭ·͔Σ ͔͍͔ͨͪ͒΅͊Ό΅͙͔ ͦ͗͡Έ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͙ ͔ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪͭͯͨ͡ΎΌͭ ͙͔͋͒ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͙ ͔͒͊͗ ͙͔ͭ͊͟ 



ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦ͋ͣ͊͘·͍͊Όͭ ͎ͪΎ͘ΈΌΦ ˣ͎ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˮ ͔ͪ͊͒ͪͯ͘ ͨͦͪ͟·͍͊͊͡ ͍͊΄͙Σ ͙ ͙͍͋͊͘͡Ό ͤ͊ͪͦ͒ 
˸͚ͦ ͦͭ ͪͯ͟ ͍͊΄͙ͻΣ ͙ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͯ͗ ͍ ͍͊΄͙ͻ ͪͯ͊͟ͻ ͒ͦ͋·;͔ΌΣ ͙ ͔͔ͯͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ̒ τ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ 
͍· ͦ͗͡ΈΌ ͔ͦͨ;͙͍͔͔͊͊ͭ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ̒ ͔ͤ ͻ͔ͦͭ͡ ͔ͦͨ;͙͍͊͊ͭ͡ΈΣ ͙ ͔͙͍͔͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ 
͙ͪͯ͟ ͔͙͋͊ͦͤͤ͊͘͘͟͟Σ ;ͭͦ͋· ͦͤ ͔ͤ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͫ͡Ύ ͦͭ ͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ ͔ͤ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͚ͫͦη 
όˮ͔͘Φ моΥнмςннύΦ ˶͔͗ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͫͤ͊;͊͊͡ ͨͦ͒ͤΎͭΈ ͍͚ͫͦ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭΣ ͊ ͔͊ͭͣ͘ ͔͎ͦ 
ͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έͤͦ ͯͨͪͦ;͙ͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈ ͭͯ ͍͊ͫͭ͡ΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͒͊ͭ Ήͭͦͭ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭΦ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ 
͔ͨͪͨΎ͍͙͔ͭͫͭͣ ͒͡Ύ ͙ͤͻ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͋·͙͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͔ ͍͔͙͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͯͨͦͪͤͦ ͙͒ͯ΅͙͔ ͍͙ͫͦͣ 
͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͍ͫͦͨ͊͒͊͡ ͫ ͙ͨ͊ͤ͊ͣ͡ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Φ ˤͦ ͍͔ͫ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͫ͊ͣ·ͣ 
͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͣ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ ͙ͯͫͭͪ͊ͤͭΈ Ήͭͦ ͔ͨͪͨΎ͍͙͔ͭͫͭ ͋·͊͡ ͍·͍͔͒͊͊ͣ͊Ύ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͦ͗͡ΈΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͦͤ 
͔ͦͨ;͙͍͙͊͊͡͡ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟ ͙ ͔ͯ͋͡Ύ͙͡ ͍͙ͫͦ ͙ͨͯͭΦ ˹͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ Ήͭͦ ͍·ͪ͊͗͊ͦͫ͡Έ ͙͋ͦ͡ ͍ 
͙͍͚͊ͣ͊ͫͪͦ͊ͤͤͦ͘͟ ͔͊ͭ͊͟ ;͔͔ͪ͘ ͔͗ͨͪͦͪͦ͡;͔͍ͫͭͦΣ ͙͙͡ ͔͙͗ͦ͋͡͡;͔͙͔ͤΣ ͙͋ͦ͡ ͍͔ͭͪ͊͡ ;͔͔ͪ͘ ͦͭͪ͟·͔ͭͦ ͙͙͡ 
ͫͪ͟·͔ͭͦ ͙͔͙͔ͯͤ͗ͤΦ ˨͔͊ͦͫ͡͡Έ Ήͭͦ ͫ ͚ͭͦ ͼ͔͡ΈΌΣ ;ͭͦ͋· ͙ͫ͋ͭ·͚ ͫ ͭͦͯ͟͡ ͙ ͙ͦ͋ͭ͡·͚ ͎ͪΎ͘ΈΌ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͋·͡ 
ͣͦͪ͊͡Έͤͦ ͍͔ͨͦ͒͊ͤ͡ ͙͙͡ ͍ͯΎ͘ ͍ ͎͔͙͙ͪ͊ͪ͋͊ͤ͘ ͔ͤͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅͙ͻ ͍͍͊͊ͦ͘͡Φ ˮ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈΣ ;ͭͦ 
͍ͫΎ͙͚͟ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯ τ Ήͭͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ όм ˮͤΦ оΥтύΣ ͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͎ͦ͟͡ ͨͦͤΎͭΈ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͭ͊ͭͯ͟͟Υ 
͍ͫΎ͙͚͟ ͙ͫ͋ͭ·͚ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͋·ͭΈ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣΦ ˻͔ͨ;͔͊ͤͤ͡·͚ ͙ ͍͔ͦͭ͡;͔ͤͤ·͚ ͦ͗͡ΈΌΣ 
͙ͫ͋ͭ·͚ ͫ ͨͪΎ͎ͣͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͦͤ ͔ͯ͗ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͦͤͯͪͤͭͦͣ͟͟ ͒͡Ύ ͔͗ͨͪͦͪͦ͊͟͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ 
͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͙ ͔ͣ΄͊ͭΈ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͨͦ ͨͯͭΎͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ  
˹͊͒ͦ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͊͒͊ͭͫ͘Ύ ͼ͔͡ΈΌ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͙ͦ͋͡;͙ͭΈΣ ͦͤ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͊͟͟ ͋· 

͔͍ͤͦ͡ΈͤͦΣ ;͔͔ͪ͘ ͔ͨͪͦͫͭͦ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ ͔ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭ͘ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤ·ͣ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ͙͚̒ͪ͟ ͙͔ͨͪͣͪ Ή͎ͭͦͦ ͣ· ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˹ͦΎ τ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ͤ͊͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͔ͤͣ 
͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪΣ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Ύ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ζ͍ ͍ͦͫΈ͙ͣ ͒ͯ΄͊ͻ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͔͔͚͍ͫͣͫͭͦ ˹ͦΎΣ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ͤ͊͟ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔ͤ͊͡ ͨͦͭͦͨ ͤ͊ ͙ͣͪ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͻη όн ˽͔ͭΦ нΥрύΦ ˹ͦ ͍ ;͔ͣ ͫͦͫͭͦΎ͊͡ ͍͔ͨͪͦͨͦ͒Έ ˹ͦΎΚ ˤ ͭͦͣΣ 
;ͭͦ ͦͤ ͨͦ͒ ͔͔ͤͨͪͪ͊͟΅͊Ό΅͙͔ͫΎ ͙͔͍͔͒͊ͭ͘͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͔ͤ͊ͫͣ΄͙͟ ͙ ͍͙ͫͫͭ ͍ͪ͊ͪ͊͘΅͔͎ͤͤͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙ͦ͘ ͒ͤΎ ͍ 
͔͒ͤΈ мнл ͔ͭ͡ ͨͦ͒ͪΎ͒ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͔͔ͨͦ͡͡ ͔ͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˣͯ͒ͯ;͙ ͔ͤͣ·ͣ ͯͦͪͦͣ͟ ͒͡Ύ 
͡Ό͔͚͒Σ ˹͚ͦ ͔ͤ ͤͦͭ͊ͼ͙Ύ͙ͣ ͙͙͡ ͎͙ͯͪͦ͊ͣ͘Σ ͤͦ ͍͙͙ͫͦͣ ͔͙͒͊ͣ͡ ͙ͦ͋͡;͊͡ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭͼ͔͍Σ ͔ͣ΄͊Ύ ͙ͣΣ 
͊͟͟ ͦͫͭ͟Έ ͍ ͎͔ͦͪ͡Σ ζ͚ͫͨͦͦͤͦ͟η ͎͔ͪ΄͙ͭΈ ͙ ͒͊͡Έ΄͔Φ ˿͍͔͚ͦ ͍͔͚ͪͦ ͔͍ͨͪͭͦͪΎΎ ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͔͒͊͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͤ ͔ͭͣ 
ͫ͊ͣ·ͣ ͍͍͔ͦ͘΅͊͡ ͔ͤ͘·͔͋ͣͦͫͭ͡Έ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͙ ͍͔͙͔ͦͣ͒͘͘ ͊͘ ͔͒͊͡ ͔͋͊ͦͤͤ͘͘͟·͔Σ ;ͭͦ ͒ͦ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ 
͒ͤΎ ͍ͦͣͯ͘΅͊ͦ͡ ͨͦͪͦ;ͤ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭͼ͔͍Φ ˨͊Σ ˹ͦΌ ͔ͤ ͯ͒͊ͦͫ͡Έ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙͎ͤͦͦ͟Σ ͔ͪͦͣ͟ ;͔͍ͤͦ͡ ͍͔͚ͫͦ 
͔ͫͣΈ͙Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ ͙ͣͤͯͭͯ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͤ͊΄͔ͫ͡Ύ ͋· ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͫͯͣ͡ ͋· 
͍͔ͦͭ͡;ΈΣ ͙͍ͫ͋ ͔͎ͦ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͫͭͪ͊΄ͤͦΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͎ͣͦͦ͡ ͋· ͙ͦͭͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͤ͊ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͚ 
ͫͯ͒Έ͔͋ ͍͔͎ͫͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͙ ͤ͊ ͊͗͒ͦͣ͟ ͙͘ ͤ͊ͫ ͍ ͔ͦͭ͒͡Έ͙ͤͦͫͭΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͔ͪ ͙ 
͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͔͙ͨͪ͒͊ͤͤͦͫͭ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ˹͚ͦ ͍·͙ͨͦͤ͡͡ ͍ͫͦΌ ͙͙ͣͫͫΌ ͙ ͍͙ͦͨͦͭ͡͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͫͦͻ͙͍ͪ͊ͤ 
;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭͯ ͙͗ͤ͘ΈΦ  
ˮ ͍͔ͫ ͔͗ ͔ͫͣΌ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˹ͦΎ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔ͨͪͼ͔͔͒ͤͭ͊ ͔ͤ ͎ͣͦͦ͡ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘ ͨͦ ͚ͦ͒ͤͦ 

͚ͨͪͦͫͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤΥ ͤ͊ ͭͦͭ ͔ͣͦͣͤͭ ͙ͤͭͦ͟Σ ͔ͪͦͣ͟ ˹ͦΎΣ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪͭͤ͒ͦ͊͡ ͤ͊ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͦ ˣ͎͔ͦΣ ͙͋ͦ ͎͔ͪͻ ͒ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ 
͔͔͙ͫͭͨͤ ͍͙ͪ͊ͪ͊ͭ͘͡ ͡Ό͔͚͒Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͟ ͊ͦͣͯ͟͟-͙͋ͦ͡ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ό ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦΦ 
˹ͦ ͫ ͨͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ ͔͙͎͙͙ͪ͡ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ ͙͊ͪ͒ͤ͊͟͡Έͤͦ ͙͔͙ͣͤ͊ͫ͘͡ΈΦ ˨ΈΎ͍ͦ͡Σ ͍͙͒Ύ ͙͙͍ͨͦͭͤ͘·͚ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ 
ͨͪͦͪͦ;͔͎ͫͦͦ͟ ͍ͫͦ͊͡Σ ͫͭ͊͡ ͍͔ͯ͊ͭ͟͡Έ ͡Ό͔͚͒ ͔͗ͨͪͦͪͦ͡;͔͍͙ͫͭ͊ͣΣ ͒͊͋· ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͔ͭ 
ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͻ͔ͦͭ͡ ͍·͙ͫͭͪͦͭΈ ˣ͎ͦΦ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͦͤ ͫͭ͊͡ ͙͙͍ͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͭ͡Έ ͫ͊ͣ·͙ͣ ͪ͊ͤͦͦ͋ͪ͊ͤ͘͘·͙ͣ 
͙͔͙ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ͣΣ ͙͔͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͍͔͍ͫͦͣͦ͗ͤ͘·͙ͣ ͍͙͔͙͒ͤΎ͙ͣ ͙ 
͙ͫͤ͊ͣΦ ˹ͦ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·ͭΈ ͔͍ͨͪ͒͘Ύͭ·ͣ ͫͪ͊ͯ͘ ͔͗ ͎͍ͦͦͦͪΌͫΈΣ τ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͫͤ· ͊͟͟ 
͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ό͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ Ήͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͔͚͒ͤύΣ ͤͦ ͫ ͔͚͊ͣͭͤͦ͘ ͎͍͚ͦͦͦͪͦ͟Υ ζˮ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ 
͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͙͒ͤΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˣ͎ͦΣ ͙͙͘͡Ό ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˸͔͎ͦͦ ͤ͊ ͍ͫΎͯ͟Ό ͨͦͭ͡ΈΣ ͙ ͋ͯ͒ͯͭ ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͫ·ͤ· 
͍͊΄͙ ͙ ͒ͦ;͔͙ͪ ͍͊΄͙Τ ͙ Όͤͦ΄͙ ͍͊΄͙ ͋ͯ͒ͯͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍͙͔͙͒ͤΎΣ ͙ ͫͭ͊ͪͼ· ͍͊΄͙ ͍͙͔͙ͫͤͦ͒ͤΎ͙ͣ 
͍ͪ͊ͯͣ͘͡Ύ͔ͣ· ͋ͯ͒ͯͭΦ ˮ ͤ͊ ͍ͪ͊͋ͦ ˸͙ͦͻ ͙ ͤ͊ ͪ͊͋·ͤΈ ˸͙ͦͻ ͍ ͔ͭ ͙͒ͤ ͙͙͘͡Ό ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˸͔͎ͦͦΣ ͙ ͋ͯ͒ͯͭ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ» ό˨͔ΎͤΦ нΥмтΣмуύΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔͔͊͒ͤͣ͘ ͔ͭͣͯ ͍ͫͤͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ 
͍͔ͤ͊ͪ͊ͤ ͫ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦͣ ͙͍͙͍͔ͨͪͪ͊ͤ͊ͭ ͍͙͔͙ͫͤͦ͒ͤΎ ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͙͡;͎ͤͦͦ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͊͟͟ 
ͨͦ͒;͔͙͍͔ͪ͊ͭ͟ ͔͍͎͔͙͊ͤͫͭ͡ ˶ͯ͊͟Σ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍ͪ͊ͯͣ͘͡ΎͭΈ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͫ͊ͣͻ ͨͦͯ͡;͔͔͚͊ͭ͡ Ή͙ͭͻ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Φ ˤ 
͔͔͊ͪͫͤ͊͡ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡ Ήͭͦͭ ͔ͤͦ͋·;ͤ·͚ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨͦ ͔͊͒ͯͣ͘͟ ˣ͎ͦ͊ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͨͦ͒ͫͨͦͪΈ͔ͣ 
͒͡Ύ ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡ΎΣ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍ ͙͔ͦͪͯ͗ ͙͗͡. ˸· ͍͙͙͒ͣΣ ͊͟͟ ζͯ͒͊;ͤͦη ͔͗ͨͪͦͪͦ͟͡ ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͭ͘ ͔͎ͦ 
͒͡Ύ ͍͙ͦ͋ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͍͔͚ͫͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˮ͔͔͙͙ͪͣΥ ζ̒ ͫ͡·΄͊͡Σ ;ͭͦ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙ͨͪͦͪͦ͟Σ 
˸͙ͦͣ ͙͔͔ͣͤͣ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͙͔ ͦ͗͡ΈΦ ˻͙ͤ ͎͍ͦͦͪΎͭΥ ζ͔ͣͤ ͙ͫͤͦͫ͡ΈΣ ͔ͣͤ ͙ͫͤͦͫ͡ΈηΦ ˨͎ͦͦ͡ ͙͡ Ήͭͦ 
͔͋ͯ͒ͭ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Σ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͙ͻ ͦ͗͡ΈΣ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͙ͻ ͦ͋ͣ͊ͤ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊?.. 
˽ͪͦͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔͒͡ ͫͦͤΣ ͨͯͫͭΈ ͙ ͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔͎ͦ ͊͟͟ ͫͦͤΤ ͊ ͯ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ τ ˸͔ͦ ͍ͫͦͦ͡Σ ͭͦͭ 
ͨͯͫͭΈ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍ͫͦͦ͡ ˸͔ͦ ͍͔ͪͤͦΦ ̉ͭͦ ͦ͋΅͔͎ͦ ͯ ͣΎ͙ͤ͟· ͫ ;͙ͫͭ·ͣ ͔ͪͤͦͣ͘Κ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έη όˮ͔ͪΦ 
23:25ς28).  



́͊͊͟Ύ ;͔͔ͪͣͪͤ͊͘Ύ ζ͒ͯͻ͍ͦͤͦͫͭΈη ͔ͯ͗ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙ͤ͊ͫͭͦͪͦ͗ͭΈΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͫ;͔ͭ ͔ͫͭΈ ͙͔͊͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ 
͔͙ͫͦͣͤͤΎΣ ͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͒Ύͻ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͍͔ͫ ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͣͫͭ͊Υ ζˮ͙͡ ͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ 
ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͙ͣΤ ͙͙͡ ͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ ͻͯ͒·ͣ ͙ ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͯ͒·ͣΥ ͙͋ͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͔ͨͦͤ͊ͭͫ͘Ύ 
ͨͦ ͨͦ͒ͯ͡Φ ˽͔͙ͦͪͦ͗͒ͤΎ ͔ͻ͙͙͒ͤͤ·Η ͊͟͟ ͍· ͔͔ͣͦ͗ͭ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͔͒ͦ͋ͪͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͘͡·Κ ˮ͋ͦ ͦͭ ͙͋͘·ͭ͊͟ 
͔ͫͪ͒ͼ͊ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͯͫͭ͊Φ ˨ͦ͋ͪ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͍·͙ͤͦͫͭ ͔͒ͦ͋ͪͦΤ ͊ ͚ͦ͘͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ 
͎ͦͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͍·͙ͤͦͫͭ ͔ͦ͘͡Φ ˥͍ͦͦͪΌ ͔͗ ͍͊ͣΣ ;ͭͦ ͊͘ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͔ͨͪ͊͒ͤͦ͘ ͍ͫͦͦ͡Σ ͔͊ͦ͟͟ ͫ͊͗ͯͭ͟ ͡Ό͙͒Σ 
͒͊͒ͯͭ ͙ͦͤ ͍͔ͦͭͭ ͍ ͔͒ͤΈ ͫͯ͒͊η ό˸ͺΦ мнΥооς36). ˿ ͔ͪ͒ͼ͔͍͔͔͒ͼ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͘͡·Σ ͙ ͙ͻ ͍ͫͦ͊͡ 
͙ͨͪ ͍͔͚ͫ ͙ͻ ͫ͊͡΅͍͙͊ͦͫͭ ͙ ͣΎ͎͙ͦͫͭ͟ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͒ͦ͋ͪ·͙ͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͙ͤͯͭͪ ͙ͻ ͦ͘͡Φ ˿ͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ 
͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ;ͭͦ ͯͫͭ͊ ͔ͤ ͫͪͦ͟Όͭ ͎ͭͦͦΣ ;͔ͣ ͙͍͔͗ͭ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙ ͒͡Ύ ͙΅ͯ΅͙ͻ ͍ͨͪ͊͒· ͡Ό͔͚͒ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙͒ͤͦΦ 
ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͨͦ͒͡·Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ˮ͙ͫͯͫΣ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ Ύ͍Ύͭ ͤ͊ͣ ͫͯͭΈ ͎ͭͦͦ ͔͔͍͒ͪ͊Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· 
͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͣͫΎΦ ˢ ͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͣͫΎ ͣ· ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦΥ ͙͋ͦ͡ ͻͦͪͦ΄͔͔ ͔ͨͯͭ͊ͣ ͫ ͨͦ͡ͻ͙ͣΣ ͙͋ͦ͡ 
ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΦ ˴͙ͫͭ͊ͭΣ ͫ͊ͣ͊ ͍ͨͦͫͭ͊ͤͦ͊͟ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙͙ͦ͒ͣͦͫͭΥ ζˮ͙͡ 
͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͙ͣΤ ͙͙͡ ͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ ͻͯ͒·ͣ ͙ ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͯ͒·ͣηΦ ˨͊Σ 
ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎΦ ˤͦͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͫ͡ ͙͔ͨͪͤ͊ͣ͘ ͦ͗͡Έ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ τ ͍ͨͪ͊͒ͯ 
͊͘ ͦ͗͡ΈΣ ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͍͔͔͍ͤ͗ͫͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͪ͊ͪͯ͘΄͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͤ͊ ͍ͫΌ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ 
ͦͭ͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͍͔͙ͪͭΈ ͙͗͡ ͙ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͚ͭ͊ͦ͟Σ ͊͟͟ ͦͤ͊ ͔ͫͭΈ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͭͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘͡Έͤ·ͣΦ ˤ·͋ͦͪΣ ͊͟͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΦ ˮ ͦ͟͡Έ ͫͦͪͦ͟ ͣ· ͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͣͫΎ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ 
͔͔͍͒ͪ͊Σ ͭͦ ͔͎ͦ ͨͦ͒͡· ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͪ͊ͫͪͦ͟Όͭ ͤ͊ͣ ͔͎ͦ ͫͯͭΈΦ ̏ͭͦ ͭͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦΣ ͊͟͟ ͫ ͙ͫͭͦ;͙ͤͦͣ͟ ͎ͦͪΈ͚ͦ͟ ͙ 
͔͚ͫͦͤͦ͡ ͍ͦ͒·Σ ͙͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͭ;Έ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͙ ͫ͊͒͊͟͡ΎΦ ζ͔́;͔ͭ ͙͡ ͙͘ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͍͔͙ͦͭͪͫͭΎ 
͙ͫͭͦ;͙ͤ͊͟ ͫ͊͒͊͟͡Ύ ͙ ͎ͦͪΈ͊͟Ύ ͍ͦ͒͊Κ ˹͔ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͙͋ͪ͊ͭΎ ͙ͣͦΣ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͊ ͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͙ͣ͊ͫͤ͡·Σ ͙͙͡ 
͍͙͎ͤͦͪ͊͒ͤ͊Ύ ͦ͊͘͡ ͍ͫͣͦ͟·Φ ͔́͊͗͟ ͙ ͦ͒ ͙ͤ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͙͍͊ͭ͘͡Έ ͔ͫͦͤͯ͡Ό ͙ ͫ͊͒ͯ͟͡Ό ͍ͦ͒ͯη όˮ͊͟Φ 
3:11,12).  
ˤ ;͔ͣ ͔͗ ͍͙͔͒͡ ˮ͙ͫͯͫ ͨͦ͒͡Κ ˹͍͔͊ͪͤͦΣ ͋·ͦ͡ ͋· ͫͭͪ͊ͤͤͦ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ˣ͎ͦ͊ ͯ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ ͨͦ͒͡ ͙ ͔ͤ 

ͪ͊͘ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͔͎ͦ ͤ͊͘;͔͙ͤΎΦ ˸͎͙͔ͤͦΣ ͍·ͪ·͍͊Ύ ͙͘ ͔ͦͤͭͫͭ͊͟͟ Ήͭͦ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͔ͤ ͍͙͒Ύ ˩͎ͦ 
͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͍ͫͦ͡Σ ͔ͫͨ΄͊ͭ ͔͙ͤ͊͒ͭ͡Έ ͒͊ͤͤ·͚ ͨͦ͒͡ ͪ͊ͤͦͦ͋ͪ͊ͤ͘͘·͙ͣ ͻͦͪͦ΄͙͙ͣ ͊͟;͔͍͙ͫͭ͊ͣΣ ;ͭͦ 
ͦͭ;͙͊ͫͭΣ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΣ ͙ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦ͡Φ ˹ͦ ˿͊ͣ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͦ ͎͒ͪͯͦͣΥ ζ˨ͦ͋ͪ ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ 
͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͍·͙ͤͦͫͭ ͔͒ͦ͋ͪͦΣ ͊ ͚ͦ͘͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͎ͦͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͍·͙ͤͦͫͭ 
͔ͦ͘͡Τ ͙͋ͦ ͦͭ ͙͋͘·ͭ͊͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͯͫͭ͊ ͔͎ͦη ό˶͟Φ сΥпрύ. ʕ ͦͭ ͦͤ ͨͦ͒͡Η ˾͔;Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͦ ͍ͫͦ͊͡ͻΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͍·͙ͤͦͫͭ ͙͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ζ͙͋ͦ ͎͔͒ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ ͍͊΄͔Σ ͭ͊ͣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͊΄͔η 
ό˸ͺΦ сΥнмύΦ ˭͔͒ͫΈ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͦͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͍͔͔ͫͭ ͦͤ ͍͔ͫ ͍͙͙͒ͭΦ ˩͙ͫ͡ 
͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ ͨͦͪͦ;ͤͦΣ ͭͦ ͦͤͦΣ ͊͟͟ ͎ͪΎ͔ͤͦ͘ ͔ͫͭͦ͟͡Σ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͙͡΄Έ ͨͦͪͦ;ͤ·͔ ͍͔΅͙Υ ͨͦͪͦ͟Σ ͔͎͙͍ͤ͊ͭ 
͙ ͍͍ͯ͊ͫͭͦ͟͡Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ ͍͔͔ͫͭͦ͡Σ ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͒͊͗ ͔͙ͨͦͫͪ͒ ͣͪ͊͊͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Έ ͙ͫΎͭΈ ͙ ͍͙-
͔͒ͭΈ ͍ͦ ͍͔ͫͣ ͪͯͯ͟ ˣͦ͗ΈΌΦ  

ζ˽͚͔ͦͫͭͦͭΣ τ ͫ͊͗ͯͭ͟ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔Σ τ ͤͦ ͙ͨͪ ;͔ͣ ͭͯͭ ͔͍͔͙͗ͦͭͪͦͤ͟͡Ύ ͙ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡Κη τ ˻͍͔ͭͭ 
ͦ;͔͍͙͔͒ͤΥ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͡Ό͙͒ ͨͦͯ͡;͊Όͭ ͔͍͔͙͗ͦͭͪͦͤ͟͡Ύ ͙ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ 
͔͙͗ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟͡Φ ˿͔ͪ͒ͼ͔Σ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͘͡·ͣ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤͦ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͍͙ͤͯͭͪ ͔ͫ͋ΎΣ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͙ͣ 
͍ͦͣͦ͘ ͙͗ͤͦͫͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍͔ͫ ͍ ͒ͦ͋ͪͦͣ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͍͔͔ͫͭΦ ˻ͤͦ ͔͔͙ͨͪͤͦͫͭ ͔ͦ͘͡ ͤ͊ ͔͒ͦ͋ͪͦ ͊ ͔͒ͦ͋ͪͦ τ ͤ͊ ͔ͦ͘͡Φ 
˶Ό͙͒ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͔ͤ ͊͒ͯͣ͘·͍͊ΎͫΈΣ ͔͒͊͡Όͭ ͍·͍ͦ͒ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͤͦ ͙ͣ ͙͔͒ͭͯͭ͟Σ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ 
͔͍ͨͦ͒ͦͪ͊͘ΌͭΣ ;ͭͦ ;͔ͪͤΎͭ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͙͙͡ ;ͭͦ-ͭͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍͔͔ͯͪͤͤ·͙ͣ ͍ ͙͙͙ͫͭͤͤͦͫͭ ͍͙ͫͦͻ ͍ͫͦ͡Φ ˹͊΄͊ ͊͒͊͘;͊ 
τ ͎ͪ͊͘͡Ύ͔͒ͭΈ ͙ ͔ͤ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͤͦ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ Ή͎ͭͦͦ 
͙͔͋͗͊ͭ͘ΈΣ ͙͡΄Έ ͍͔ͫͼ͔ͦ͡ ͍ͨͦͫΎ͙͍ͭ ͔ͫ͋Ύ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ό ͍ͨͪ͊͒·Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Σ 
͔͔ͤͪ͊ͪ͘΄͙ͣ·͚ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͙͒ͫͦͣ͟ͺͦͪͭΣ ͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͙ͣͪ͊ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ͙͙͡ Ύ͍ͤ͊Ύ ͦͤ͟ͺ͙ͭͤ͊͟͡Ύ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙ΎΣ ͊ 
͙ͨͪ;͙͚ͤͦ Ή͎ͭͦͦ ͦͨΎͭΈ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͭͦ͟-ͭͦ ͎͚͒ͪͯͦΣ ͭͦΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͣ· ͙ͨͦͨ͊ͫ͡Έ ͤ͊ ͍ͦ͊ͪͤͯ͟Ό ͯ͒ͦ;ͯ͟ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Φ  
˹ͦ ͊͟͟ ͋· ͫͦ͗ͤͦ͡ ͙ ͊ͨͯͭ͊ͤͤͦ͘ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͙ͤ ͍·͎͡Ύ͔͒ͦ͡Σ ͯ ˣ͎ͦ͊ ͔ͫͭΈ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ Ή͚ͭͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Φ ˽͔͍ͪ·ͣ 

͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·ͣ ΄͎͊ͦͣΣ ͊͟͟ ͙ ͡Ό͋·ͣ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ό;ͭͦ͋· ͯͫͭͦΎͭΈ ͙ ͔ͤ ͙ͫ͋ͭΈͫΎ ͍͍ͤͦΈύΣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͫͭ͊ͭΈ ΄͎͊Σ 
ͦ͋ͪ͊΅͊Ό΅͙͚ ͤ͊΄͔ ͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭͦ͟ ͦ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ζˤ͙͚ͤ͊͟ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͙ 
͍ ͯ;͔͙͔ͤΣ ͙͚͊ͤͣ͊ͫ͘Ύ ͙ͫͣ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦΤ ͙͋ͦΣ ͭ͊͟ ͨͦͫͭͯͨ͊ΎΣ ͙ ͔ͫ͋Ύ ͔ͫͨ͊ͫ΄Έ ͙ ͫͯ͡΄͊Ό΅͙ͻ ͔ͭ͋Ύη όм ͙́ͣΦ 
пΥмсύΦ ˽ͦͫͭͯͨ͊Ό΅͙͚ ͭ͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦͣͯ ͙͊ͤ͊ͯ͘͡ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ 
͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˿͍ͦ͊͡Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͦͤ ͔΅͔ ͔ͨͦ͒͊ͭ ͙͔ͨͪͣͪ ͙ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͙ͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͊͟͟ ͤ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ˣͦ͗Έ͙ͣΦ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͔͔͍͔͒ͪ ͙͙͗ͤ͘ ͍·ͪ͊ͫͭ͊Όͭ ͨͦ͒͡· ͡Ό͍͙͋Σ ͙ͣͪ͊Σ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ 
͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡ΎΣ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͍͔ͪ·Σ ͎͔͔͙͒ͦͦͭͪͨͤ͡ΎΣ ͎͙͋͊ͦͫͭ͡Σ ͍͔͙ͦ͒ͪ͗͊ͤ͘ΎΣ ͙ͨͪ;͔ͣ ͍·ͪ͊ͫͭ͊Όͭ ͔ͤ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ͤ͊΄͙ͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͙ͫͭ͊ͪ͊ͤΎͣ ͙͍ͤ͊ͪͫͦ͊ͭΈ Ή͙ͭ ͨͦ͒͡·Σ ͊ ͔͚͍͙͒ͫͭΌ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͍ ͤ͊ͫΦ ˢ ˻ͤ ͔ͣͦ͗ͭ 
͙ͨͦ͒ͦͤͦͫͭ͡Έ ͙͡΄Έ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˶Ό͙͒ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͙͔͒ͭΈΣ ;ͭͦ ͍ ͤ͊ͫ ͔ͫͭΈ ͫͣ·ͫ͡Σ ͙ 
;ͭͦ ͦͤ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͔ͤ ͍ ͔͔͙͙ͤ͊ͣͪͤ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͙͙͡ ͙ͯͫͯ͗ͭ͡Έ ͦͣͯ͟-ͭͦΣ ͤͦ ͍ ͎ͦͪΎ;͔ͣ ͔͙͙͗͊ͤ͡ 
ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͍ͦ͡Ό ˣͦ͗ΈΌΣ ͒͊͋· ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͦ͋·;ͤ·ͣ 



͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͙͋ͦ͡ ͦͭͭͦͤͯͭ͟͡Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ͨͪ;͙͙͍ͤ ͔ͣͯ ͍͔ͪ͒Σ ͙͋ͦ͡ 
ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͊͘ ͙ͤ͊ͣ ͫͭ͊ͤͯͭ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͍ ͻͦͪͦ΄͔ͣΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͨͦ͡ͻͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡Φ  

 

 

˨ͯͻ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊  

˶ͯ;΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ ͫͯͭΈ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ ͔͔ͨͪ͒͊͡ ͤ͊ͣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍ ˽͔͍ͪͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ 
˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣΣ ͎͔͒ ͦͤ ͍ ͍͒ͯͻ ͎͍͊͊͡ͻ τ 13-͚ ͙ мп-͚ τ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭ ͫͯ΅ͤͦͫͭΈ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎͭΈ 
͚ͫͦ͋ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦΣ ͙ ͍ ͙͊͟͟ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͦͤͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͔ͣͭΈ ͙ͫͯ͡Φ ˸͔͗͒ͯ ͔ͭͣΣ ͤ͊;͙ͤ͊ͭΈ ;͙ͭ͊ͭΈ ͦ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͫ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͙ͫͭͻ͊ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͚ ͎͍͊͡·Υ ζ˾͔͍͚͔ͤͯͭ ͦ ͒͊ͪ͊ͻ ͋ͦ͡Έ΄͙ͻΣ ͙ Ύ ͨͦ͊͗ͯ͟ 
͍͊ͣ ͨͯͭΈ ͔΅͔ ͔͍ͨͪͦͫͻ͔͚ͦ͒ͤ΄͙͚η όм ˴ͦͪΦ мнΥомύΦ ˻ ͙͊͟͟ͻ ͙ͭ͊͟ͻ ͋ͦ͡Έ΄͙ͻ ͒͊ͪ͊ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˽͍͔͊͡Κ ˨͔ͦ͡ ͍ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ͍ Ή͚ͭͦ ͗ ͔ мн-͚ ͎͍͔͊͡Σ ͔͔ͨͪ;͙ͫ͡ΎΎ ͙͔ͭ͊͟ ͒͊ͪ·Σ ͊͟͟ ͒͊ͪ ͙ͫͼ͔͔͙ͤ͡ΎΣ ͎͍͔͙ͦͦͪͤΎ 
͙ͤ·͙ͣ Ύ͘·͙͊ͣ͟Σ ͙͍͙ͫͭͦͦ͊ͤ͟͡ΎΣ ;͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤΎΣ ͍͔͙ͯͨͪ͊ͤ͡ΎΣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͙͘ 
ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͋͊͒͊ͭ͡Έ ͍͔͙ͫͣ Ή͙͙ͭͣ ͙͒͊ͪ͊ͣΣ ͤͦ ͍͔ͫ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͔͍͍ͪͤͦ͊ͭΈ ͦ ͋ͦ͡Έ΄͙ͻ 
͒͊ ͪ͊ͻΦ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͭͦ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͍͍ͪͤͦ͊ͭΈΣ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͙͚ ͒͊ͪΣ ͊ ͙ͤ͊;͔ ͊͘;͔ͣ 
˽͍͊ͯ͡ ͍ͦͦ͋΅͔ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΦ ˶͎͙ͦ;ͤͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͪ͊ͫͫ͊͊͘͟ ͦ͋ Ή͙ͭͻ ͋ͦ͡Έ΄͙ͻ ͒͊ͪ͊ͻ ͍ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͎͍͔͊͡Σ ͤͦ ͔ͤͭΣ ˽͍͔͊͡ ͔͔ͦͫ͊ͭͫ͟Ύ ͙ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ͫͤ͊;͊͊͡ Ύ ͍͊ͣ ͨͦ͊͗ͯ͟ 
ͫ͊ͣ·͚ ͯ͡;΄͙͚ ͨͯͭΈ ͟ Ή͙ͭͣ ͒͊ͪ͊ͣΣ ͊ ͯ͗ ͨͦͭͦͣ ͫ͊ͣ ͒͊ͪΣ ͒͊͋· ͍· ͨͦͤΎ͙͡ ͔͎ͦ ͼ͔ͤͯΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͙ ͣ· ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 
͙ͤͣ ͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͣ ͯͤ͊ͭ͘Έ Ήͭͯ ͼ͔ͤͯΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ;ͭͦ ͒͊ͪΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͦͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ͙ ͔ͫͭΈ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Φ  
͔̂͗ ͍ͦ ͍ͭͦͪͦͣ ͙ͫͭͻ͔ мо-͚ ͎͍͊͡· ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣΥ ζ˩͙ͫ͡ ͙͔ͣΌ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͙ ͤ͊͘Ό ͍͔ͫ ͚ͭ͊ͤ·Σ ͙ 

͙͔ͣΌ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͙͔ͨͦͤ͊ͤ͘ ͙͙͡ ͍ͫΌ ͍͔ͪͯΣ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͎ͣͦͯ ͙ ͎ͦͪ· ͔͔͍ͨͪͫͭ͊͡ΎͭΈΣ ͊ ͔ͤ ͙͔ͣΌ ͡Ό͍͙͋Σ τ ͭͦ Ύ 
͙ͤ;ͭͦ» όм ˴ͦͪΦ моΥнύΦ ˹͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͫ͊ͣͦ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤ·͔ ͙ ͨͦͤΎͭͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ;ͭͦΣ ͨͦ ͙͔͔͒Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͒͊͗ ͔ͤ 
͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͙ͻ ͙ ͙͙͒ͭ ͒͊͡Έ΄͔Φ ˹ͦ ͔ͤ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦΦ ˸͎͙͔ͤͦΣ ͙ͨͪͪ͟·͍͊ΎͫΈ Ή͙ͭͣ ͍ͫΎͭ·ͣ ;͍͍ͯͫͭͦͣ ͙ 
͍·͍ͭͦͪΎΎ ͨͦ͒ Ή͎͙͚͒ͦ ͡Ό͍͙͋ ͔͙ͤ͒ͦͨͯͫͭͣ·͔ ͍͔΅͙Σ ͙ͫͭ͊͡ ͍ͭͪ͊ͭͦ͊ͭ͟Έ ͔͔ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͨͦ-͎͒ͪͯͦͣͯΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ 
;ͭͦ ͋· ͣ· ͙ͤ ͤ͊͘·͍͙͊͡ ͡Ό͍͋ͦΈΌΣ ͍ͫͦ͊͡ ͙͘ ˣ͙͙͙͋͡ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ Ύͫͤͦ ͒͊Όͭ ͤ͊ͣ ͨͦͤΎͭΈΥ ͔͋͘ ͡Ό͍͙͋ ͔ͤ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ τ ͙ͤ;ͭͦΣ ͤͦ ͙ ͫ͊ͣ ͨͪͦͪͦ͟ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͯͫͭ·ͣ ͔ͣͫͭͦͣΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͙͡΄͔͊ͭͫΎ ͍͎ͦͫͤͦͤͦͦ 
ζͣ͊ͤ͒͊ͭ͊ηΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͒͊͊͡ ͋· ͔ͣͯ ͍ͨͪ͊ͦ ͍͔ͣ΄͙͍͊ͭΈͫΎ ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͎͎͒ͪͯͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˹͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͫͪ͟·ͭΈ 
ͦͭ ͔ͫ͋Ύ ͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͎͒ͪͯͦͣͯΦ ˸· ͍͔͎ͫ͒͊ ;͍͍͔ͯͫͭͯͣΣ ͡Ό͙͋ͣ ͣ· ͙͙͡ ͔ͤͭ ͎ͭͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͟ ͦͭͦͪͦͣͯ͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͻ͙ͦͭͣ ͚͙ͨͦ͒ͦͭ ͙ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͙ͦ͋͡;͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͍ͫͦͦ͡Φ ˩͙ͫ͡ ͔ͤͭΣ ͭͦ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ 
͎͙ͨͦͭͯ ͋ͯ͒ͯͭ ͭ΅͔ͭͤ·Σ ͙ ͣ· ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙͎͔͒ͦͫͭͤͣ ͙͔͎ͦ͗͒͊ͣͦͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͤͦ͡Έ τ Ήͭͦ ͤ͊͘͟ 
͍͙ͦͭͫͯͭͫͭΎ ͍͔͙͡;͙ͤ·Σ ͙ͨͪ ͔͙͙ͯͣͤͦ͗ͤ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Ό΅͙͚ ͍͔ͫ ͍ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙͔ͣΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ 
͎͍ͦͭͦͤͦͫͭΈΣ ͍͔͔͊ͪͤͤͯ͘Ό ͔ͪ͊͡Έͤ·ͣ ͯ;͙͔͊ͫͭͣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ;͔ͤ͊͡ ͔ͫͣΈ͙Σ ͣͦ͗ͤͦ 
ͦ͋͊͒͊ͭ͡Έ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ζͣ͊ͤ͒͊ͭͦͣ ͡Ό͍͙͋ηΣ ͒͊Ό΅͙ͣ ͍ͨͪ͊ͦ ͍͙͡ΎͭΈ ͤ͊ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͙͡ ͔͎ͦ ͔ͫͣΈΌΦ  

˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙͊ͨͫ͊ͤͤ͘·ͣ ͍ ˽͔͍ͪͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ моΥпςуΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͡Ό͋·ͻ ͔͔͙͚ͤ͊ͣͪͤ 
͙ ͔͚͍͙͚͒ͫͭΣ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͻ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͙͗ͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͤ͊ͯ;͙ͭΈͫΎ ͔͔͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͔͎ͦ 
͔ͨ;͊͡ΈΣ ͊͟͟ ͍ͫͦΌ ͔ͨ;͊͡ΈΣ ͔͎ͦ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͊͟͟ ͍ͫͦΌ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͙ͫͯ͗ͭ͡Έ ͔ͣͯ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͣ· ͙͙ͫͯ͗͡͡ ͋· ͍͙ͫͦͣ 
͡Ό͙͋ͣ·ͣ ͒ͦͣͦ;͊͒ͼ͊ͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ͣ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͙͔ͫͣͪͤͤͦ ͔͔ͭͪͨͭΈ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ͒ͯͣ͊ͭΈ ͦ͋ 
ΉͭͦͣΣ ͊͟͟ ͦ ͤͦͪͣ͊͡Έͤͦͣ ͨͪͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͡Ό͍͙͋Σ ͭͦ ͣ· ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ͦ΄͙͔͋͊ͣͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͙ͫͭͤͤ͊Ύ ͡Ό͍͋ͦΈ 
͔͍͋ͯͫͦͤ͊͘͡ ͙ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙͔ͨͪͪͦ͒ ͙ͫ͟͡Ό;͔͊ͭ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͫͭΈ ͔͔ͭͪͨͭΈΦ ͔͔͙͔́ͪͨͤ ͻͦͭΈ ͙ ͻͦͪͦ΄͔͔ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ 
ͤͦ ͦͤͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͔ͨͦ͊͊ͭͣ͘͟͡ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ;ͭͦ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͔͍ͨͪ͒͘ΎͭͦͫͭΈΦ 
͙́͊͟ͻ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘ΈΣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͔͙͒ͦͤͫͭ ˿͍ͦΌ ͍ͦ͡ΌΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙͡΄Έ ͙͙ͫͭͤͤ͊Ύ 
͡Ό͍͋ͦΈ ͔ͤ ͙͡ͼ͔͙ͨͪΎͭͤ͊ ͙ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͙͙ͫ͊ͭ͘͟Έ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯͨͦͭͪ͋ͭΈ ͔͎ͦ ͍ ͍ͫͦΌ ͨͦ͡Έͯ͘Φ 
ˮ͙ͫͯͫ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔ͭͪͨ͡ ͡Ό͔͚͒Σ ˻ͤ ͙ͻ ͡Ό͙͋͡ ͙ ͔͗͊͡͡Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͙ͫͤͦ͘΄͔͡ ͒ͦ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍ͯͪͦͤΎΦ ͔͔́ͪͨͭΈ 
͔͗ ˩ͣͯ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͦͫ͡Έ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͔ͤͦΥ ͋ͦ͡ΈΣ ͯͫͭ͊ͦͫͭ͡ΈΣ ͔͍͔͔͍ͤ͗ͫͭͦΣ ͔͔ͫͭͫͤͤͤ·͔ ͍͙ͯͫͦ͡ΎΣ ͎͔͙ͦͤͤΎΣ ͤͦ 
͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͡Ό͔͚͒Φ  
˭͔͙ͤ͊ͣͤͭ·͔ ͙ͫͭͻ͙ ͦ ͡Ό͍͙͋ όм ˴ͦͪΦ моΥпςуύ ͣͦ͗ͤͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͭΈ ͋ͦ͡Έ΄͙͙ͣ ͍͙͋ͯ͊ͣ͟ ͙ 

͔͙ͤ͊ͭ͟͡Έ ͤ͊ ͔ͫͭͤͯΣ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͊ͯ͘;͙ͭΈ ͙ͻΣ ͊͟͟ ζ˻ͭ;͔ ͤ͊΄ηΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͙͍ͦͤͭͪͦͪͦ͊ͭ͟͡Έ ͙͙ͣ ͍͙ͫͦ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ˹ͦ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͙͡ ΉͭͦΣ ͨͦ͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ͊ͣ ͔ͤ ͊͘ͻͦ;͔ͭ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͫ ͙ͫ͊ͣͣ ͚ͫͦ͋ͦ ͙ ͦ;͙͙ͫͭͭΈ ͍͔ͫͦ 
͔ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͦͭ ͎ͦͦ͘͡Σ ;͔ͪͤΎ΅͔͎ͦ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊Κ ˨͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͪͦ͒͊ ͡Ό͔͚͒ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ 
͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͦ͒ͤͦͣ τ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͙ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͙ͻ ζ͒ͦ͋ͪͦη ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒ͦ͋ͪͦͣ 
͍ͫ·΄͔Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͔͔ͨͪ;͙ͫ͡ΎΎ ͔͔ ͎͔ͪͻ͙Σ ͍͔͔ͫͦͭͯͭ ͙ͯͨͭ͟Έ ͯ ˹͔͎ͦ 
͎͊ͤͯ͘͡Ό ͣ͊͘ΈΣ ;ͭͦ͋·Σ ͍ͨͦͣ͊͊͘ ͔͚ ͎͊͊͘͡Σ ͔ͨͪͦͪͭ͘Έ ͙ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͭ ͫ͊ͣ·͔ ͙ͨͦͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˻ͤ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭΥ 
ζ˿͍͔ͦͭͯΌ ͔͔ͭ͋ ͙ͯͨͭ͟Έ ͯ ˸͔ͤΎ ͦͦͭͦ͘͡Σ ͎͔ͦͤͣ ͦ;͙΅͔͔ͤͤͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͔ͭ͋ ͎͙ͦ͋ͦ͊ͭͭΈͫΎΣ ͙ ͔͋ͯ͡Ό 
͔ͦ͒͗͒ͯΣ ;ͭͦ͋· ͔ͦ͒ͭΈͫΎ ͙ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͍͙͒ͤ͊ ͋·͊͡ ͫͪ͊ͣͦͭ͊ ͎ͤ͊ͦͭ· ͍͔͚ͭͦΣ ͙ ͎͊ͤͦ͘͡Ό ͣ͊͘ΈΌ ͨͦͣ͊͗Έ 
͎͊͊͘͡ ͍͙ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͍͙͔͒ͭΈ» ό˻ͭ͟Φ оΥмуύΦ ˿͔͙ͪ͒ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͔ͨͪ;͙͙ͫ͡͡ ˮ͙ͫͯͫΣ ͣ· ͔ͭ͊͗͟ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͙ 



ͤ͊ͦͣ͘͟·͔ ͤ͊ͣ ͍ͫͦ͊͡ ͦ ͔͋͡·ͻ ͔ͦ͒͗͒͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟ ͯ ˹͔͍͔ͫͭ· ͙͍͚̆ͪͫͭͦͦΣ 
;ͭͦ͋· ͔͚ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈ ˿͍͔͎ͦͦ ˬ͔͙ͤͻ͊Σ τ ͙ͦͤ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͦ ͔͔ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͦ͋ 
ͦ;͙΅͔ͤͤͦͣ ͎͔ͦͤͣ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ͔ͦͦͭ͘͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͭΈ ͍͔ͪ͊ ͤ͊΄͊Φ ̏ͭͦ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͒ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ 
͙͔͒ͭ ͦ ͔͍͙̇ͪ͟ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͔͚͒ͤΣ ͙ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͟ ͚ͭͦ ͚ͫ͊ͣͦ ;͙͔ͫͭͦͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ Ύ͍͙ͭΈ ͍ ͤ͊ͫ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤͯΌ ͡Ό͍͋ͦΈΦ  

ˤ ͍͔͔ͫͭ ͍͔͎ͫͦ ͎ͫ͊͊ͤͤͦͦ͘͟ ͙͍ͯ͒͡Ύ͔ͭ ͔ͤ ͭͦΣ ;ͭͦ ͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͫ͊ͣ·ͣ ͭͪͯ͒ͤ·ͣ ͍ 
ͻ͙͙͚ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͨͦͫͭͯͨͦͣ͟Σ ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͤ ͡Ό͋Ύ΅͙͚Σ ͤͦ ͍͙͒Ύ΅͙͚ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟ ͎͎͒ͪͯͦͦΣ 
͔ͪ΄͙͍΄͙ͫΈ ͤ͊ ͔͔ͤͦ͟ ͨͪͦͪͦ;͔͔ͫͦ͟ ͍ͫͦͦ͡ ͍ ͔͊͒ͪͫ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡Σ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͦͤ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͭͯ ͫ͊ͣͯΌ 
͡Ό͍͋ͦΈΣ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ͨͪ;͙͔ͫͤ͡· ͍ мо-͚ ͎͍͔͊͡ ˽͔͍͎ͪͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣΦ ˹͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ 
͙ͨͪͪ͟·ͭΈ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟ τ ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͭ͊͊͟Ύ ͺ͊͡Έ΄Έ ͔͋ͯ͒ͭ 
͔ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͤ͊Φ ˹ͦ ͭ͊͟ ͙͡ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Κ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ Ύ ͦ΄͙͋͊ΌͫΈΣ ͙ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͣͦ͗ͤͦ 
͔͔͍ͨͪ͒͊͊ͭΈΣ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͡Ό͋·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫ ͡Ό͒Έ͙ͣΚ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͔͙ͫ͡ ͨͪͦͪͦ;͔͔ͫͦ͟ ͍ͫͦͦ͡ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘Έ ͭͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͔ͯ͗ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚Σ мп-͚ ͎͍͔͊͡Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ 
͔͔ͪ͊͋ͪͣͫ͘ΎΣ ͙͊ͣ͟͟ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͤ͊΄͔ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊΄͔ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͎ͫͣͦͦ͡ ͒͊ͭΈ ͭͦͭ 
͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Φ  

ˮͭ͊͟Σ ͪ͊ͭͦ͟͟ ͦ͋ͦ͋΅͊Ύ ͣ·ͫ͡Έ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͚ ͎͍͊͡·Σ ˽͍͔͊͡ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͡Ό͍͋ͦΈ ͔ͨͯͭͣ ͔͍ͨͪͦͫͻ͔͚ͦ͒ͤ΄͙ͣ 
͒͡Ύ ͨͦͯ͡;͔͙ͤΎ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͒͊ͪ͊ ͙ ͍ͫͤͦ͊ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣΥ « ˨͙͎͚͔ͦͫͭ͊ͭ ͡Ό͍͙͋Τ ͔͍͚͔ͪͤͯͭ ͦ 
͒͊ͪ͊ͻ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻΣ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͗ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ» όм ˴ͦͪΦ мпΥмύΦ ˨͙͎͍ͦͫͭͤͯ ͡Ό͍͙͋Σ ͣ· 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·͙ͣ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͙͍ͤ͊·ͫ΄͙͚ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Φ ˢ ;ͭͦ ͦͤ ͙͍ͤ͊·ͫ΄͙͚Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͙͘ ͎ͭͦͦΣ 
͊͟͟ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͤ͊ͣ ͔͍͍ͪͤͦ͊ͭΈ ͦ ͔ͤͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͦ ͎͙͒ͪͯͻ ͒͊ͪ͊ͻΦ ˮ Ήͭͦ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͨͦͭͦͣͯ 
;ͭͦ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦͪ͟ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͭͦͭ ζͭͦ͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭͯͭΣ ͭͦͭ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͡Ό͒Ύͣ ͍ ͙͙͔ͤ͊͒͊ͤ͘Σ 
͍͔ͯ΅͙͔͊ͤ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤη όм ˴ͦͪΦ мпΥоύΦ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͨͪͦͪͦ;͔͔ͫͦ͟ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͔͔ͤͫͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙ͭͪ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ 
ͺͯͤ͟ͼ͙͙Υ ͙͙͔ͤ͊͒͊ͤ͘ ό͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͔͔͍ͨͪͦ͒͊ͻ τ ͔͙͔ͯͫͭͪͦͤύΣ ͍͔ͯ΅͙͔͊ͤ ό͙͙͡ ͔͙͔ͦ͋ͦ͒ͪͤύ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ ˮ 
͔ͫ͒͊ͭ͡Έ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͊͟͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͡Ό͋Ύ΅͔͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˻ͭͫΌ͒͊ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡Σ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ 
͔ͤ ͙͔ͤ͊͒͊ͭ͘Σ ͍͒͊͊Ύ ͔͒͡Έͤ·͔ ͙ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͔ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͨͦͣͦ͊Όͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ 
͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͚ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ͙͙͡ ͚͒ͦͫͭͦͤͦ ͙ͯͫͭͪͦͭΈ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ό͙͋ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͤ͊ͭ͘Έ ͫͯͭΈ 
͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎͎͒ͪͯͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ύΣ ͔ͤ ͍͔ͯ΅͔͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͔ͣͯ ͙ͫ͡· ͙ ͦ͋ͦ͒ͪΎ͔ͭ ͔͎ͦΣ ͙ ͔ͤ 
͔ͯͭ΄͔͊ͭΣ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ;͔͎ͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͙ͣͪ ͙ ͚ͨͦͦ͟ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͊Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͔͔ͤͫͭ ͫ ͚ͫͦ͋ͦ 
͔͙͙͔ͤͨͦͤͣ͊ͤΣ ͔͍͎ͭͪͦͯΣ ͔ͨ;͊͡Έ ͙͙͡ ͋ͦ͡ΈΣ ͭͦ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ͦͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͍·ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͍͔͚ͫͦ ͺͯͤ͟ͼ͙͙Σ 
ͦͨͯͫ͊͟ΎͫΈ ͙͡΄Έ ͒ͦ ͋͊ͤ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͯͦͪ͊͟ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͔͍͔ͭ͟͡·Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͔ͤ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ͡Ό͍͙͋Σ ͔ͤ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ 
͔͙͒ͦͤͫͭ ͔͒͊ͤͤͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡Σ ͔ͤ ͍͔͙͍ͨͦͪ͒ ͙ͤ ͦ͒ͤͦ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͍͙͚ͯͫͦ͡Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦͭͦͣͯ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͊͟͟ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ͙ͫͭͦͭ ͦͫͦ͋ͤΎͦͣ͟ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡Σ ͤͦ ͙ ͍ 
ͨͫ͊ͣ͊͡ͻ ˨͍͙͊͒͊ ͙ ͍ͫͦ͊͡ͻ ˿͎͊ͣͦͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΦ  
˴͊͟ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣ όм ˴ͦͪΦ мнΥоύΣ ͭ͊͟ ͙ 

͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔͙ͨͪͤͫͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͙͋ͦ ˻ͤ 
͔ͫͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͔ͫͪ͒ͼ͔͍͔͔͒ͼ ό˨͔ΎͤΦ мрΥуύΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ˮ͙ͫͯͫ ͍ ˩͍͎͔͙͙͊ͤ͡ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊ ͔ͤ ͪ͊͘ 
ͤ͊͘·͍͊͡ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͔̂ͭ΄͙͔͔ͭͣ͡Σ ͙͔ͣΎ ͍ ͍͙͒ͯ ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͎͍͊ͤ͡·ͻ ˩͎ͦ ͊͟;͔͍ͫͭ όˮͤΦ мрΥнсύΦ ˹͊ ͭͦͣ ͔͗ 
͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ˨͍͙͊͒Σ ͔͙ͫ͡ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͍ͫͦ͊͡ ͙͘ мму-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Σ ͎͍͙ͦͦͪ͡Υ ζ̏ͭͦ τ ͔͔ͯͭ́ ͙͔ͤ ͍ ͔͍͙͙͋͒ͫͭ 
͔ͣͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͙͍ͦ͗͡Ύ͔ͭ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ ммуΥрлύΦ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔͎ͫͦ 
͙͡΄Έ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͘ Ή͔͔͍ͣͤͭͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͺ͙ͦͪͣͪͯΌͭ ˣͦ͗Έ͔ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Σ ͦͤͦ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͔͙ͤͫͭ ͍ ͔͔ͫ͋ 
͙ͫ͡ΈͤͯΌ ͺͯͤ͟ͼ͙Ό ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙͙ͭ͘͡Έ ͍ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ;͔͔ͪ͘ 
ͨͪͦͪͦ;͔͔ͫͦ͟ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͙ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ͡Ό͒ΎͻΥ ζ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͎͒ͪͯͦͣͯ ͙͘ ͙ͫ͒Ύ΅͙ͻ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͭͦ ͔͍ͨͪ·͚ 
ͣͦ͡;͙Φ ˮ͋ͦ ͍͔ͫ ͙ͦ͒ͤ ͊͘ ͎͙͒ͪͯͣ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͍͔ͫͣ ͨͦͯ;͊ͭΈͫΎ ͙ ͍͔ͫͣ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ» όм ˴ͦͪΦ мпΥолΣомύΦ ˮ͘ ͍ͫͦ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡ ͣ· Ύͫͤͦ ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͊͗͒͟·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ 
͙͔ͣͭΈ Ήͭͦͭ ͍͔͙͙͚͟͡ ͒͊ͪ ͫ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͯ;͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͍͒͊͊ͭΈ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ 
ˤ Ήͭͦͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͙͙ͣͫͫΎ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͔͋͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤͦ ͔ͭͪΎ͔ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΦ ˽ͪͦͼ͔ͫͫ 
ͨͦͯ;͔͙ͤΎΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔͒ͫ͘Έ ˽͍͔͊͡Σ ͍͟͡Ό;͔͊ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͊͟͟ ͙͙͔ͤ͊͒͊ͤ͘Σ ͭ͊͟ ͙ ͍͔ͯ΅͙͔͊ͤΣ ;ͭͦ 
͙͍ͨͪ͊ͤͦ͘ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͤͯ͗͒͊Ό΅͔͎ͦͫΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͫͭΈ ͒͊ͪ͊ ͨͦͯ;͔͙ͤΎ ͒͡Ύ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦ;͔͍͙͒ͤ͊Σ ͭͦ ͊͘;͔ͣ ͒͡Ύ ͨͪͦͪͦ;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡Ύ ͙ͨͦͤ͊͒ͦ͋ͦͫ͡Έ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΚ 
˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͣͤͦͦͤ͊͘;ͤ·ͣΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͔͚ͫ;͊ͫΦ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ;ͭͦ͋· ͙͔͋͗͊ͭ͘Έ ͙ͨͯͭ͊ͤͼ·Σ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͣ· ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘ ͔ͨͦͫ͡ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͊ͦͤ͘͟;͙ͣ ͔ͭͣͯ ͦ ͨͪͦͪͦ;͔-
͍͔ͫͭΦ ˭͔͎͊͋͊Ύ ͍͔͔ͨͪ͒Σ ͫ͊͗ͯ͟ ͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦΥ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·ͣ ͍ͫͭ͊ͪͭͦ·ͣ ͍͙͔ͯͫͦͣ͡ 
͒͡Ύ ͤ͊;͊͊͡ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ˮ͘ ͍͔͎ͫͦ ͍·΄͔͎ͫ͊͊ͤͤͦͦ͘͟ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍·͍ͦ͒Υ ͔͙ͫ͡ ͍· ͙͔ͫͨͦͤͤ͡· ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙͙͡ 
͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤͣ͘ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͙͔͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΈ ͨͪͦͪͦ;͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΣ ͭͦ ͔ͤ ͔͚͔ͤ͊͒ͭͫΈ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍· 
͔͔͋ͯ͒ͭ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͔͙͒ͦͤͫͭ ͔ͣͯ ͙͙ͫͭͤͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͙͙͍ͫ͊͘͟ ͙ͻ ͍͙ͫͦͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤͣΦ ˴͙͊ͣ͟ ͋· 



͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·ͣ ͙ͤ ͋·ͦ͡ ͍͊΄͔ ͍ͫͦͦ͡Σ ͦͤͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙͔͔ͨͪͤͫͭ ͨͦ͡Έ͘·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͍͙͒ͦͫͭ͊ͭΈ 
͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͫͯ͡΄͊Ό΅͔ͣͯΦ ˿͍ͦͦ͡ ͍ ͔ͤ͡Ό͍͙͋ ͙ͫ͟͡Ό;͔͊ͭ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ͙Σ ͔͔͋ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͦͫͦͪ͋͟͡Ύ͔ͭ 
˩͎ͦ ͍͙ͫͦͣ ͔͎͙͍ͤ͊ͭͤ·ͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤͣ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Υ «˹͙͔͊ͦ͟͟ ͎͙͔ͤͦ͡ ͍ͫͦͦ͡ ͒͊ ͔ͤ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙͘ ͯͫͭ ͍͊΄͙ͻΣ ͊ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͒ͦ͋ͪͦ ͒͡Ύ ͙͙ͤ͊͒͊ͤ͘Ύ ͍ ͍͔͔ͪΣ ͒͊͋· ͦͤͦ ͍͒ͦͫͭ͊͡Ύͦ͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͫͯ͡΄͊Ό΅͙ͣΦ ˮ ͔ͤ 
ͦͫͦͪ͋͟͡Ύ͚͔ͭ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ˣ͙ͦ͗ΎΣ ˴ͦͭͦͪ·ͣ ͍· ͔͊ͨ͘;͔͊ͭͤ͡· ͍ ͔͒ͤΈ ͙͔͙ͫͯͨͤ͟͡ΎΦ ˤͫΎ͔ͦ͟ 
͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͙ ΎͪͦͫͭΈΣ ͙ ͎͔͍ͤΣ ͙ ͙ͪ͟͟Σ ͙ ͔ͦͪ͘͡;͙͔ ͫͦ ͍ͫΎͦ͟Ό ͦ͋ͦ͘͡Ό ͒͊ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͯ͒͊ͤ͡· ͦͭ ͍͊ͫη ό˩ͺΦ 
4:29ς31). ˽ͦ͒͡· ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͎͒ͦͦ͡ ͫͪ͟·͍͊ͭΈ ͨͦ͒ ͙͍͚ͫͭͦ͡ ͔͔͍͒ͪΈ͔͍Σ ͚͊ͦ͟͟ ͋· ͨ·΄͚ͤͦ ͦͤ͊ ͙ͤ ͋·͊͡Φ 
˥͙͔ͤͦ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤΣ ͊͟͟ ͙ ͎͙͔ͤͦ͡ ͍ͫͦͦ͡Σ τ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͪ͊ͤ͘·͔ ͙͙ͫͭ͊͒ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ ͨͦ͒͊͡Σ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ 
͔ͯ͒͊ͭͫΎ ͦͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͔͍͒ͪͦΦ ˽͔ͪͪ͊ͫͤ͟·͚ ͍ͨͦͦ͒ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͚͊ͦ͟͟ ͣ· ͙͙ͨͪͤͦͫͣ ͨͦ͒͡Σ ͔ͤ ͭ͊͟ 
͙͡Κ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊Σ ͨͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͨͪͦͪͦ͟ ͙͔͔ͣͭ ͍ͨͪ͊ͦ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͙ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ τ Ήͭͦ ͡Ό͍͋ͦΈΣ 
͙ͨͪ;͔ͣ Ή͙ͭͣ ͒͊ͪͦͣ ͎ͣͦͯͭ ͍͔͊͒ͭ͡Έ ͍͔ͫ ͔͋͘ ͙ͫ͟͡Ό;͔͙ͤΎΣ ͭͦ͟ ͔͔͗͊ͭ͡ ͡Ό͙͋ͭΈΦ ˹  ͔ͦͫ͊͗͟ ͔ͭ ͙͡ ͍· ͍ ͭ͊ͦͣ͟ 
ͫͯ͡;͔͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Έ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͎ͦ͒͊͟-ͭΚͦ ˿͔͔ͦͪ͟ ͔ͤͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͫͭΈ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭ͊ 
ζ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤηΣ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͙ ͡Ό͍͙͋ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍ ͔͎ͫͦΣ ͔ͯ͗ ͔ͦͭͨ͊͒ͭ?  
˽ͦ Ή͙ͭͣ ͔͗ ͔͙ͫͦͦ͋ͪ͊͗ͤΎͣ ͍ ˽͔͍ͪͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ ˽͍͔͊͡ ͪ͊ͪ͘·͍͔͊ͭ ͎͙ͦ͡;͔ͫͯ͟Ό ͼ͔ͨͦ;ͯ͟ 

ͦ ͔͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͔͚ ͍͍͚ͫͭ͊ͦ͟ ͦ ͡Ό͍͙͋Σ ͍ͫͭ͊΄͔͚ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔ͦͭ͒͡Έ͚ͤͦ мо-͚ ͎͍͚͊ͦ͡Σ 
;ͭͦ͋· ͡Ό͙͒ ͔ͤ ͔͙͒͊͡͡ ͦ΄͙͋ͦ͟ ͨͪͦ΄͎ͦͦ͡Σ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌͭ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ τ ͦͭ ͫͦ͋-
͍͔͎ͫͭͤͤͦͦ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˿͙͊ͣΣ ͦͭͫͭͯͨ͊Ύ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒Σ ;ͭͦ ͻ͔ͯ͗ ͍͔͎ͫͦΣ ͍ͯͦ͒Ύͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ 
͎͙͒ͪͯͻΣ ͔͙ͤͨͦͤͣ͊Ό΅͙ͻ ͍ͦ͡Ό ˣͦ͗ΈΌΣ ͦ͋ͦ͡Έ΅͊Ύ ͙ͻ ͦ͗͡ΈΌΦ ˹ͦ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔ ͍͙ͤ· ͔͙͗ͭ͡ ͙ ͤ͊ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 
͔ͨͦ͒͒͊ͭͫΎ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎͣΣ ͔͔͋ͫͨ;ͤͦ ͎ͫͦ͊͡΄͊ΎͫΈ ͫ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦΦ ˤ͔ͣͫͭͦ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤͦ 
͙ͫ͊ͭ͟Έ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͙ͨͯͭ ͙ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ ˹͔ͣͯΣ ͙ͦͤ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͨͪͦͭ͊ͨͭ·͍͊ͭΈ ͙ͭͪͦͨͤͯ͟ ͟ ͙͊ͣ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ 
ζͼ͔͍ͪͦͤ͟·ͣ ͎ͯͪͯηΣ ͙΅͊ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͍͔ͦͭͭ͊ ͔ͤ ͯ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͯ ͙ͤͻΦ ͔́͊ͦ͟ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͙͙͍͔͗͒;͔͍ͤͫͭͦ ͔ͤ 
ͨͪͦͫͭͦ ͍͔͎͔ͦͭͪ͊ͭ ͍͔͔͙͔͒ͤ ͦ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͫ͋Σ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͙͙͡ ͦ ˣ͎͔ͦΣ ͦͤͦ ͍͔͎͔ͦͭͪ͊ͭ ˿͎͊ͣͦͦ 
ˣ͎ͦ͊Σ ;ͭͦ ͍͔͔͒ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͨͦ͒ ͍͊ͫͭ͡Έ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͚ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΌͭ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡Φ ˹ͦ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ «ˮ͔͔ͫͭͪ͋ͤ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͤ͊ͪͦ͒ ˸͚ͦ ͊͘ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭͦ͟ ͍͔͔͙͒ͤΎΥ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͭ· ͍͔͎ͦͭͪ ͍͔͔͙͔͒ͤΣ ͭͦ ͙ 
̒ ͍͔͎ͦͭͪͤͯ ͔ͭ͋Ύ ͦͭ ͍ͫΎ΅͔͔͚͍͙ͤͤͦ͒ͫͭΎ ͔ͨͪ͒ͦ ˸ͤͦΌΤ ͙ ͊͟͟ ͭ· ͊͋͘·͡ ͊ͦͤ͘͟ ˣ͎ͦ͊ ͍͔͎ͭͦͦΣ ͭͦ ͙ ̒ 
͊͋ͯ͒ͯ͘ ͔͔͚͒ͭ ͍͙ͭͦͻη ό˻ͫΦ пΥсύΦ  
ˢ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͍͘ΎͭΈ ͙ ͯ͋ͪ͊ͭΈ Ήͭͦͭ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͒͊͋· ͙ͯͫͭͪ͊ͤͭΈ ͙ͨͪ;͙ͤͯΣ ͤ͊ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͙ͫͨͯͪͯ͟͡Όͭ 

͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡Κ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡ ;ͭͦ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͊͒͊͘;͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ τ ͫ͊ͣͦͣͯ ͤ͊ͯ;͙ͭΈͫΎ ͫ͡·΄͊ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ˣ͙͚ͦ͗Σ ͊ ͔ͤ 
͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ˩͎ͦ ͦͭ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˤ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͭ͊͟ ͍͍ͦͤͦ͊ͭ͡ΈͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͫͭ͊ͤͯͭ 
͍͙ͦͤ͊ͭ͘͟Έ ͔ͨ;͊͡Έͤ·͔ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͚ͭͦΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͦͨͫ͊ͤ͊ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ όм ˴ͦͪΦ 
13:1,2)Σ ͎͔͒ ͊ͨ ͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͙ͨ΄͔ͭ ͦ ͡Ό͒ΎͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͙͔ͣΎ ͙ͪ͊͘͡;ͤ·͔ ͒͊ͪ·Σ ͚ͭ͊ͤ·Σ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ͙ ͔͒͊͗ 
͍͔ͪͯΣ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͙ͤ;͔ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͙͔͙ͣ͡ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡ τ ͡Ό͍͙͋Φ ˿͔ͣͦ͗ͭ ͙͡ ˣ͎ͦ ͍͙ͪͯͦͦ͒ͭ͟Έ 
͙͗ͤ͘ΈΌ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ζ˴ͭͦ ͔ͤ ͡Ό͙͋ͭΣ ͭͦͭ ͔ͤ ͨͦͤ͊͘͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͫͭΈ ͡Ό͍͋ͦΈη όм ˮͤΦ 
пΥуύΦ ˹ͦ ͦͭͯ͒͊͟Σ ͫͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭͫΎΣ ͎ͭͦ͒͊ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͒͊ͪ ͍͔ͪ·Σ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘ΎΣ Ύ͘·͍ͦ͟ ͙ ͔͒͊͗ ͒͊ͪ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Κ ˸͎ͦͯ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͒͊ͪ· ˣͦ͗Έ͙Σ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͔͔ͤͨͪͦ͗ͤ͡·͙ͣΣ ͒͊ΌͭͫΎ ˮͣ ͙ ͔ͤ 
͙ͦͭ͋ͪ͊ΌͭͫΎΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ˣ͎ͦ ͔͒͊ͭ ͙ͻ ͭͦ͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ͎ͪ͊ͯͣͤͦͦ͘ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡ΎΣ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͭͦͣͯ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΌΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͙͔͔ͣͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊. ˤͦ  ;ͭͦ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Όͭ ͒͊ͪ· ͡Ό͙͒Σ ͔ͯ͗ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙ͻ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΌΣ ͊͟͟ Ήͭͦ 
͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͫ ͪ͊ͫͭͪ͊;͔ͤͤ·ͣ ͙͍ ͨͯͫͭͯΌ ͭ͊͊ͤͭ͊ͣ͡Σ͙ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍ ˿͍͔͚ͦ ͙ͨͪͭ;͔ 
ό˸ͺΦ нрΥмпς30).  
˹ͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͔͒ͫ͘Έ ͔͒͊͗ ͔ͤ ΉͭͦΦ ˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ˣ͙͙͙͋͡Σ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͍͒͊ͪͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͤ͊ͣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͦ 

͙͍͙͙ͨͪͫͯͭͫͭ ͙͙͡ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙͙͡ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˶͙΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡ 
ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͎͙͒ͪͯͣΣ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˨͊Ύ͔ͭ͡Έ Ή͙ͭͻ ͍͒͊ͪͦ ͙͍͔ͨͪͫͯͭͫͭͯͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˮͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͒͊ͪ· 
͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈΣ ͤͦ ͤ͊͘͟ ͙ͻ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͙͡΄Έ ͡Ό͍͋ͦΈΦ ˩͙ͫ͡ ͔͔ ͔ͤͭΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ 
͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ Ή͙ͭ ͒͊ͪ· ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡Έͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ τ ͍ ͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡͡ΈͤͦͣΦ 
˿ͯ ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͙͔͍ͨͪͣͪͦ Ήͭͦͣͯ ͔͒͊͗ ͍ ͦ͋·;ͤͦͣ ͙͔ͣͪΣ ͎͔͒ ͎ͣͤͦͦ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͙ͣ ˣͦ͗Έ͙͙ͣ 
͙͒͊ͪ͊ͣΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍͔ͫ ͙ͦͤ ͫͯ͗͊ͭ͡ ͙ͣ ͙͡΄Έ ͍ ͎ͯͦ͒ͯ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣͯ ζΎηΦ ˸ͯ͘·͊ͤͭ͟·Σ ͨͦΉͭ·Σ ͼ͔͙͔͙ͭ͡͡Σ 
͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡Σ ͙͔͔͋ͤͫͣͤ͘· ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ͍͙͙ͫͦͣ ͙ͭ͊͊ͤͭ͊ͣ͡ ͫͭͪͦΎͭ ͙͔͙ͣͨͪΌ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͙ͣͤΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͙ͣͪΣ ͦͭ 
͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙ͤ;͔͎ͦ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎΦ ̉ͭͦ ͔͗ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Κ ˤ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͫͭΈ 
ͪ͊ͤ͘·͔ ͡Ό͙͒ ͫ ͙ͪ͊͘͡;ͤ·͙ͣ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ͙ͣΦ ˴͊͟ ͍ ͔͔ͭ͡ ͯ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͎ͦͪ͊ͤ͊ ͔ͫͭΈ ͍͙ͫͦ ͺͯͤ͟ͼ͙͙Σ ͭ͊͟ ͙ 
͊͗͒͟·͚ ;͔ͤ͡ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͙͍ͨͪ͊ͤ͘ ͔͙ͤͫͭ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͯ͡Ό ͙͙ͣͫͫΌΦ ˻͙͒ͤ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡· ͙͊ͨͦͫͭͦ͊ͣ͡Σ ͎͙͔͒ͪͯ τ 
ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͼ͔͙͔ͭ͡͡Ύ͙ͣ ͙͙͡ ͙ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟Φ ˹͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͍ ͔͔́͡ ͙̆ͪͫͭ͊ τ ͔͙ͦ͋ͦͨ͊ͫͭ͘Έ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ 
͙ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͙ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭΈ ͔͔ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͒͊͋· ͦͤ͊ ͔ͤ ͙ͫ͊ͭ͊ͫ͟͡Έ ͍ ͙ͣͪΦ  
ζ˩͙ͫ͡ ͭͦ͟ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͨͪͦͪͦͦͣ͟ ͙͙͡ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣΣ ͭͦͭ ͒͊ ͔͔ͪ͊ͯͣͭ͘Σ ;ͭͦ Ύ ͙ͨ΄ͯ ͍͊ͣΣ ͙͋ͦ Ήͭͦ 

͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ» όм ˴ͦͪΦ мпΥотύΦ ˻ ͙͊͟͟ͻ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͻ ͔͒ͫ͘Έ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˽͍͔͊͡Κ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͦͤ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ 
͍ͤͦ·͔ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͤͭΦ ˽͍͔͊͡ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ͊͟͟ ͔͒͊ͪΣ 
͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌ΅͔ͣ ͍ͫΌ ͼ͔͍ͪͦͤͯ͟ Ό ͙͗ͤ͘Έ ͙ ͒͊Ό΅͔ͣ ͔͚ ͙͙ͫͭͤͤ·͚ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͯ͊͒͟͡Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͍ 



ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔͍ͨͪͭͦͪΎΌͭͫΎ ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΦ ˽͍͔͊͡ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͍͙͊ͦ͒ͭ͘ ͔ͪ;Έ ͙͔ͣͤͤͦ ͦ 
͍͔͊ͨͦ͒͘ΎͻΦ ˹ͦ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ ͔͎ͦ ͣ·ͫ͡Έ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊Σ ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͫͤ͊;͊͊͡ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈΣ ͊͟͟ ͍ͯ͘;͊ͭ ͍͔͒ 
͍ͦͫͤͦͤ·͔ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ΌͭͫΎ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͒ͫΎͭΈ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ˸͙͔ͦͫΎΣ ͤͦ ͙ ͍͔ͫ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ͙ 
͍͔ͫΈ ͊ͦͤ͘͟Υ ζΦΦΦ͍ͦ͘͡Ό͙͋ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ˣ͎ͦ͊ ͍͔͎ͭͦͦ ͍͔ͫͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͍͙ͭͦͣ ͙ ͍͔ͫΌ ͒ͯ΄͔Ό ͍͔ͭͦΌΣ ͙ ͍͔ͫͣ 
͔͙͔ͪ͊ͯͣͤͣ͘ ͍͙ͭͦͣΥ ͙ͫΎ ͔ͫͭΈ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͙ ͙ͤ͊͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈΤ ͍ͭͦͪ͊Ύ ͔͗ ͨͦ͒ͦ͋ͤ͊Ύ ͔͚Υ α͍ͦ͘͡Ό͙͋ 
͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͍͔͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎάΤ ͤ͊ ͙ͫͻ ͍͒ͯͻ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͻ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͍͔ͫΈ ͊ͦͤ͘͟ ͙ ͙ͨͪͦͪͦ͟η ό˸ͺΦ 
22:37ς40).  
˹͔ ͊ͫ͊͟ΎͫΈ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͻ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌΣ ͊ ͎͍ͦͦͪΎ ͙͡΄Έ ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ͙ ͔͎ͦ ͨͪͦΎ͍͔͙͙ͤ͡Σ ˽͍͔͊͡ 

͊͘Ύ͍͡Ύ͔ͭΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͦͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪ͡Σ ͙ ͔ͫͭΈ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΦ ˹͊ ;͔ͣ ͔͗ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟ 
͔͔ͫͣͦ͡ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤΚ ˮ͔͍͍ͫͫ͒ͦ͊͡ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫΣ Ύ ͨͦͯ͡;͙͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͔ͨͪͦͫͭͦ ͙ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ 
͙͍͙ͯ͒ ͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͪ͊͘ΆΎ͔͙͔ͫͤͤΦ ˻͊͊ͦͫ͘͟͡ΈΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ 
͍ͫΎͯ͘Ό΅͙ͣ ͍͔ͤͦͣ͘ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͍͚ͨͪͦ ͙ ͍͚ͭͦͪͦ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύ͙ͣΣ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͣ ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈ ͙ͻ ͍ ͙ͦ͒ͤ ͙͗͘-
͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ·͚ ͫͦΌ͘Φ ˽͙ͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ Ήͭͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͍͔ͦ͘΅͊Ύ ˣͦ͗ΈΌ 
͍ͦ͡Ό ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡Σ ͔ͫͭΈ ͔ͤ ;ͭͦ ͙͔ͤͦΣ ͊͟͟ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͭ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͔ͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙͡΄Έ ͙ͨͪ ͫͦ͋͡Ό͔͙͙͒ͤ ͔͍͚ͨͪͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Φ ˢ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͒͊ͭ ͔ͣͯ ͍ͨͪ͊ͦ 
͙ͤ͊͒͊ͭ͘ΈΣ ͍͔ͯ΅͔͍͊ͭΈ ͙ ͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͍·͔͔ͭ͊ͭ͟ ͙͘ ͫͦ͋͡Ό͔͙͒ͤΎ ͍͚ͭͦͪͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ό͙ͤ͊͡;͙͔ 
ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͎͊ͣͦͦ ζͣ͊ͤ͒͊ͭ͊ ͡Ό͍͙͋ηύΦ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ Ήͭͦͭ ͒͊ͪ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͍ͤ͊·ͫ΄͙ͣΣ ͙͊ͯͣͯͪͯ͟͟͡Ό΅͙ͣ ͍ 
͔͔ͫ͋ ͍͔ͫ ͔ͫ͊ͣͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙͔ͦ͒ͣͦ ͒͡Ύ ͔ͯͫͨ΄͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͤ͊Φ  
͍̒͡ΎΎͫΈ ͍͔͙͙ͣ͟͡ ͙ ͙͔͗ͤͤͤͦ͘ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·ͣ ͒͊ͪͦͣΣ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͊ͭͯ͊͟͡Έͤ·ͣ 

͒͡Ύ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤΦ ˻ͤͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͤ͊͊͒͡͡ ͍͙ͫͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ 
ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ͤ͊ͯ;͙ͫ͡Ύ ͫ͊ͣ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦͭ ˹͔͎ͦΣ ͒͊͋· ͎͍͔͋͊ͦͫͦͤͤͦ͡͡ ͚͙ͨͪͦͭ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦ 
͙ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͎ͦ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͙ ͔ͤ͊ͨͦͤͤͦ͡ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔͚ͣͪͤͦ ͡Ό͍͋ͦΈΌ ͦ͟ ͍͔ͫͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͦͤ 
͔ͣͦ͗ͭ ͔͔ͭͨͪΈ ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤͦ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈΦ ́͊͊͟Ύ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͒͊ͪ͊ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ τ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͍ 
͔͍ͭͪͦͣ͘ ͙ ͎͋ͦͦ͒ͯͻ͍͔ͤͦͤͤͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ τ ͒͡Ύ ͔͔ ;͔͍ͤͦ͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊ ͍͔͎ͫ͒͊Φ ˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦ ˽͍͔͊͡ ͙ ͔ͤ 
͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͍͔͙ͭͪ͒ͭΈ ͦ ͙͙͔͔ͨͪͦͪͭͭ Ή͎ͭͦͦ ͒͊ͪ͊ ͤ͊͒ ͍͔͙ͫͣ ͎͙͙͒ͪͯͣΥ ζˬ͔͊͡ΌΣ ;ͭͦ͋· ͍· ͍͔ͫ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ 
Ύ͘·͙͊ͣ͟Τ ͤͦ ͯ͡;΄͔Σ ;ͭͦ͋· ͍· ͨͪͦͪͦ;͔͍͍͙ͫͭͦ͊͡Σ ͙͋ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌ΅͙͚ ͔͍ͨͪͦͫͻ͔͔ͦ͒ͤ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ 
͎͍͙ͦͦͪͭ Ύ͘·͙͊ͣ͟Σ ͍͔ͪ͊͘ ͦͤ ͙ͨͪͭͦͣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ ͙͘ΆΎͫͤΎͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͨͦͯ͡;͙͊͡ ͙͙͔ͤ͊͒͊ͤ͘ΦΦΦ ́͊͟ ͙ 
͍·Σ ͔͍ͪͤͯΎ ͦ ͒͊ͪ͊ͻ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻΣ ͚͔ͫͭ͊ͪ͊ͭͫΈ ͎͙ͦ͋ͦ͊ͭͭΈͫΎ ͙͙ͣ ͟ ͙͙ͤ͊͒͊ͤ͘Ό ͼ͔͍͙ͪ͟» όм ˴ͦͪΦ мпΥрΣмнύΦ 
̏ͭͦ ͤ͊΄͊ ͼ͔͡Έ τ ͎͙ͦ͋ͦ͊ͭͭΈͫΎ ͙͒͊ͪ͊ͣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͤ͊͒͊ͭ͘Έ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͙ ͯ͡;΄͔ ͍͔͎ͫͦ Ήͭͯ ͺͯͤ͟ͼ͙Ό 
͍·ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͍ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍͔ͪͣΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͎ͪ͊ͭΈ 
͔ͪ΄͊Ό΅ͯΌ ͪͦ͡ΈΣ ͙͋ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͔ͤͣ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͯͫͭͦΎͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ͊Ύ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΦ  
˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͒ͦ ͨͦͪ· ͒ͦ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ͙͡΄Έ ͍͙͙͒ͣͦͫͭΈ ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͍͔΅͔͚Σ 

ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍͔ͪͣΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͒ͦ ͙͎ͪ ό͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͔͍͚ͨͪͦ ͔͍͙̇ͪ͟Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͋·͊͡ ͨͦ͒ ͎͔ͤͭͦͣύΣ Ήͭͦͭ ͒͊ͪ Ύ͍͙ͭͫΎ ͙͔͗ͤͤͤͦ͘ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·ͣΦ ˻ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͚ͭͦ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ 
͙͚ͫͦ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗ͭ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͍ ͙͙͙ͤ͊͒͊ͤ͘Σ ͍͔ͯ΅͔͍͙͙͊ͤ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤ ͦͭ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ˻ͭͼ͊ ;͔͔ͪ͘ 
͍͙͔͊ͣͦͫͪͨ͘͟͡ΎΌ΅ͯΌ ͙ ͎ͦ͋ͦ͊΅͊Ό΅ͯΌ ͡Ό͍͋ͦΈ ͔ͣ͗͒ͯ ˩͎ͦ ;͙͊͒͊ͣΦ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡ Ήͭͦͭ ͒͊ͪ ͔ͤͯ͗ͤΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ-
ͦͭͦͪ͟·͔ ͋ͪ͊ͭΈΎ ͙͙͡ ͔ͫͫͭͪ· ͨͦ ͙͊ͣ͟͟-͙͋ͦ͡ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫ͊ͣ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˮͭ͊͟Σ 
͔͋͘ ͒͊ͪ͊ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎ ͫ ͋ͯ΄ͯΌ΅͙ͣ ͔ͣͦͪͣ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˾͙͊͋ͭ͊͘Ύ 
͙ͫͯ͟΄͔͙ͤΎ͙ͣΣ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͨͦ͒ ͍͔͙͔͒͊ͤͣ͡ ͙͔ͫͫͭͣ· ͙͊ͤͭͻ͙ͪͫͭ͊Σ ͦͤ͊ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͔ͨͦͭͦͤͭ ͙͙͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͔ͯ͒-
ͤ͊ ͔ͤ ͍ ͭͯ ͎͍͊͊ͤΈΦ  
͔́ ͔͗ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͎͔͒ ͍ ͡Ό͒Ύͻ ͍͙ͪ͊ͭ͘ ͒͊ͪ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͙ ͎͔͒ ͦͤ ͔ͤ ͎͔͔ͯͤͭ͊ͭͫΎΣ ͤͦ ͍͙ͦͫͨͭ·͍͔͊ͭͫΎ ͒͡Ύ 

ͨͦͦ΅͔͙ͪͤΎ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊ ͍ ͡Ό͍͙͋Σ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͙ͫͭͤͤ·͙ͣ ͼ͔͍ͪ͟Ύ͙ͣ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦͯ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
ͫ͊͊͘͟͡ ˢ͎͔ͤ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ ͊ͨͦͫͭͦͯ͡ ˮͦ͊ͤͤͯΣ ͙͡΄Έ Ήͭͦͭ ͒͊ͪ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͦ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͤͦͫͭ͡ 
͊͟͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͭ͊͟ ͙ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͤ͊΄͔ͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ό ˮ͙ͫͯͫͯ ͙̆ͪͫͭͯΥ ζΦΦΦΎ ͙͔ͫͦͫͯ͗ͭ͡͡Έ ͔͔ͭ͋ ͙ 
͋ͪ͊ͭΈΎͣ ͍͙ͭͦͣΣ ͙͔ͣΌ΅͙ͣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˮ͙͍ͫͯͫͦͦΤ ˣ͎ͦͯ ͙ͨͦͦͤͫ͟͡Έ; ͙͋ͦ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˮ͙͍ͫͯͫͦͦ 
͔ͫͭΈ ͒ͯͻ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊» ό˻ͭ͟Φ мфΥмлύΦ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ΄͊Ύ ͦͭ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͊͟͟ ͙ ͭ͊Σ ;ͭͦ ͔ͤ 
͙͔͔ͣͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͒ͯͻ͊ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Σ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͟ ͔͔ͨͦͫ͒ͤͣͯ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͊͟͟ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͔͋͘ 
ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍͔ͫΈ ͭͦͭ ͭͪͯ͒ ͙ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ͊ ͨͪͦ΄͊͡ ͙ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔͚ͫ;͊ͫΣ ͔ͦ͊͗ͭͫ͟Ύ 
͒Ύ͡ ͔͔ͤ ͭ΅͔ͭͤ·ͣΦ ζˮ ͍͙͔͔ͪ͊ͫͫͪͨ͡ ͒ͪ͊ͦͤ͟ ͤ͊ ͔͗ͤͯΣ ͙ ͨͦ΄͔͡Σ ;ͭͦ͋· ͍͙ͫͭͯͨͭΈ ͍ ͋ͪ͊ͤΈ ͫ ͨͪͦ;͙͙ͣ ͦͭ 
͔͔͙ͫͣͤ ͔͔Σ ͫͦͻͪ͊ͤΎΌ΅͙͙ͣ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˣ͙͙ͦ͗ ͙ ͙͔ͣΌ͙̈́ ͙ͣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊» ό˻ͭ͟Φ 
мнΥмтύΦ ˤ·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ζͫ ͨͪͦ;͙͙ͣ ͦͭ ͔͔͙ͫͣͤ ͔͔η ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͦ ͔ͤͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έ͚ͤͦ ;͙͊ͫͭΣ ͙͙͡ ͔ͦͫͭ͊ͭ͟Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͍ ͙͔ͣͪ ͒͡Ύ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͍͔͎ͫͦͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ ˻͋ Ήͭͦͣ ͔͗ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͍ͫͦͦ͡ ζ͔ͫͣΎηΣ ͫ 
ͦͭͦͪ͟·ͣ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ Ήͭͦͭ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͦͫͭ͊ͭͦ͟ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΦ ζˢ ˮ͙ͫ͊Ύ ͍͎ͨͪͦͦ͊͘͡΄͔͊ͭ ͦ͋ ˮ͙͔ͪ͊͘͡Υ 
αͻͦͭΎ ͋· ͫ·ͤ· ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡· ͋·͙͡ ;͙ͫͦͣ͡Σ ͊͟͟ ͔ͨͫͦ͟ ͚ͣͦͪͫͦ͟Σ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͫͭ͊ͭͦ͟ ͔ͫͨ͊ͫͭͫΎΤ ͙͋ͦ ͔͒ͦ͡ 
ͦ͊ͤ͟;͙͍͔͊ͭ ͙ ͫͦͪͦ͟ ͔ͪ΄͙ͭ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͔͒ͦ͡ ͔ͪ΄͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡άΦ ˮΣ ͊͟͟ 
͔ͨͪ͒ͫ͊͊͘͟͡ ˮ͙ͫ͊ΎΥ α͔͙ͫ͡ ͋· ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˿͍͊͊ͦͺ ͔ͤ ͍͙ͦͫͭ͊͡ ͤ͊ͣ ͔͔͙ͫͣͤΣ ͭͦ ͣ· ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͋·Σ ͊͟͟ ˿ͦ͒ͦͣΣ 



͙ ͋·͙͡ ͋· ͨͦ͒ͦ͋ͤ· ˥͔ͦͣͦͪͪάη ό˾͙ͣΦ фΥнтςнфύΦ ˤ͖ͫ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͔ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͎ͨͦ͊͊ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ 
ͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͒ͯͻ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊ τ ͍͔ͫΈͣ͊ ͙ ͍͔ͫΈͣ͊ ͭͪͯ͒ͤͦΦ ̏ͭͦ ͨͯͭΈΣ ͫ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͔͎ͦ͟͡ ͙ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ 
͍͔ͫͪͤͯͭΈΦ ˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ Ήͭͦͣͯ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΌΣ ͍͔ͫ ͎͙͔͒ͪͯΣ ͤ͊͘·͍͊Ό΅͙͔ ͔ͫ͋Ύ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤ͊ͣ ͙ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΌΣ ͙͋ͦ͡ 
ͦͭͨ͊͒ͯͭΣ ͙͋ͦ͡Σ ͊͟͟ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙͙ͫͭͦͪΎΣ ͙ ͔ͨͪ͒ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͨͪͦͪͦ͟ ˨͙͙͊ͤ͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΣ ;ͭͦ ζ͙ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔ ͫ 
͙ͤͣ όͫ ͒ͪ͊ͦͤͦͣ͟ τ ͦͭ ͍͊ͭ.)» ό˨͊ͤΦ ммΥмтύΣ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͔͔͚ͨͪ͒ͯͭ ͤ͊ ͫͭͦͪͦͤͯ ͒ͪ͊ͦͤ͊͟ ͙ ͫͭ͊ͤͯͭ 
ͫ͊ͣ·͙ͣ Ύͪ·͙ͣ ͙͍͙͙ͨͪͦͭͤ͊ͣ͟ ͙͙͚ͫͭͤͤͦ ͍ͦͫͭ͊΄͔͚ͫΎ ͍ ͔ͣͤΈ΄͙͍͔ͤͫͭ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ͔́͊ͦ͟ ͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͍ͨͦͦ͒ͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ͊͟͟ ͦ ;͙͊ͫͭ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͙͋ͦ ͦͤͦ 
͙ͫͯ͗ͭ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͔ͤ͊͒͗ͤ·ͣ ͎͔͙͔ͦͪ͊͗͒ͤͣ ͔͎ͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˮ ;͔ͣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙ͭ͊͟ͻ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤͦ ͙͒ͯ΅͙ͻ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Σ ͔ͭͣ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͪͦ;͔͔ͤ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͋·͙ͣ 
͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ͙ͣ ͙ ͙ͫͯ͟΄͔͙ͤΎ͙ͣΦ  

 

͔̉ͭ·͔ͪ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͒͡Ύ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ  

ˤ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣΣ ͊͟͟ ͙ ͍ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍͔ͫΈͣ͊ ͎ͣͤͦͦ ͙͔͍ͨͪͣͪͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͎ͦͫͦ͋ͦͦ ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͙ 
;͔͍ͪ͘·;͚͎͊ͤͦͦ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡ΎΦ ˹͔ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͘ ͙ͤͻΣ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͦͭͪ͟·͍͊Όͭ ͤ͊ͣ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔Φ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͣ· 
͔ͣͦ͗ͣ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˨͙͙͊ͤ͊͡ ͙͙͡ ͍ ͙͎͔ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͭ͊͟ ͙ ͤ͊͘·͍͔͊ͭͫΎ ζ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟ ˮͦ͊ͤͤ͊ 
ˣ͎͍ͦͦͫͦ͊͡ηΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͔͗͊͒ͤ ͙ ͔ͣͦ͗ͭ ͒͊ͭΈ ͎͙͊ͤ͊ͦ͡;͔ͤͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͊͗͒ͦͣͯ͟Σ ͯ ͎ͦͦ͟ ;͙͔ͫͭͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍ͪ͘·;͚͙͊ͤͦͫͭ ͍͔ͯͭ͟͡ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͙ ͤ͊͘;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΦ 
˿͊͊͘͟ ͤͦΥ ζΦΦΦˮ ͦͭ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟Σ ͦͣͯ͟ ͒͊ͤͦ ͎ͣͤͦͦΣ ͎ͣͤͦͦ ͙ ͔͔ͨͦͭͪ͋ͯͭͫΎΣ ͙ ͦͣͯ͟ ͎ͣͤͦͦ ͍͍͔͔ͪͤͦΣ ͫ ͎ͭͦͦ 
͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͘·΅ͯͭη ό˶͟Φ мнΥпуύΦ ˽͔ͦͫͣͯ ;͊΅͔ ͍͔͎ͫͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͭͪ;͊ΌͭͫΎ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͔͔͋ͦ͡ ͚͎ͫͨͦͦͤͦͦ͟ 
ͻ͊ͪ͊͟ ͔ͭͪ͊Σ ͍ͫΎ͊ͤͤ͘·͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͫ ͙͡;͚ͤͦ ͙͗ͤ͘ΈΌΦ ˹ͦ ͙ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͙ͫͦ ζ͍ͨͦ͒ͦ͒ͤ·͔ 
͙͊ͣͤ͟ηΥ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ Ύ͍ͤ·͔ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͙͔ͣΌͭ ͙ ͔ͤ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ;͔͙͔ͭ͟ ͎͙ͪ͊ͤͼ·Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ͻ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ 
͔͔ͭͪͯ͒ͤ ͙͍ͦͭͫͦͪͭͪͦ͊ͭΈ ͦͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͣ·͔͚ͫ͡Σ ͔ͨͦͫ΅͊Ό΅͙ͻ ͤ͊΄ ͪ͊ͯͣ͘Φ ˿ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͊͟͟ ͙ ͍͔͙͔͒ͯͤͦͤ 
͍͔ͭͪ͊Σ Ή͙ͭ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͔͎ͦ͟͡ ͙ͯͨͯͫͭͭΈΣ ͊ ͚ͨͦͪͦ ͔͒͊͗ ͙ ͔ͤ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ;ͭͦ͋· ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͙ͻΣ ͤͯ͗ͤ͊ 
͍·ͫͦ͊͟Ύ ͔͔ͫͭͨͤΈ ͍ͨͦͫΎ΅͔͙ͤΎ ͙ ͎͔͙ͨͦͪͯ͗ͤΎ ͍ ͙͍ͣͦͭͯ͡Φ ͔́͊͗͟ ͙ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͊͘;͊ͫͭͯΌΣ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͊ͭ ͎͙ͣͤͦͣ ͨͦͯ͡;͔͊ͣ·ͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͣΣ ͔ͭͪ͋ͯΌͭ ͦͭ ͤ͊ͫ ͙ͫ͡Έ͚ͤͦ ͍͔ͪ·Σ ;ͭͦ͋· ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͍ 
͙͗ͤ͘Έ ͔͒͊ͤͤͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˹ͦΎΦ  

˴͊͟ ͔͗ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Κ ˿͊͊ͤͦ͘͟Υ ζˤ͔ͪͦΌ ˹͚ͦΣ ͨͦͯ͡;͙͍ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͦ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͍͙͙͒ͣͦΣ ͎͎͍͔͋͊ͦͦ͡Ύ ͙͎͍͙ͨͪͦͭͦ͡ ͍ͦ͟;͔͎ ͒͡Ύ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͒ͦͣ͊ ͍͔͎ͫͦͦΤ ͔Ό ͙ͦͫͯ͒͡ 
ͦͤ ό͍͔ͫΈύ ͙ͣͪΣ ͙ ͔ͫ͒͊ͫ͡͡Ύ ͔͙ͤ͊ͫ͒ͤͦͣ͟͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͨͦ ͍͔͔ͪη ό˩͍ͪΦ ммΥтύΦ ˹͔ͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͔͋ͦ͡ 
͙ͨͪ͊ͭ͟;͎ͤͦͦΣ ;͔ͣ ͍͔ͪ͊Σ ͨͪͦΎ͍͡Ύ͔ͣ͊Ύ ͍ ͔͒͊͡ͻΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͍͔ͪͦΌ ˹͚ͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͯ͡;͙͡ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͤͦ ͙ 
ͦͫͯ΅͔͍͙ͫͭ͡ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͯ ͋·ͦ͡ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͍ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ͙̏ͭͣ ͨͦͫͭͯͨͦͣ͟ ͦͤ ͙ͦͫͯ͒͡ 
͎͔ͪ΄ͤ·͚ ͙ͣͪ ͙ ͔ͫ͒͊ͫ͡͡Ύ ͔͙ͤ͊ͫ͒ͤͦͣ͟͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΦ ˻͙͔͋ͪ͊ͭͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ͊͊͟͟Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ 
ͼ͔ͨͦ;͊͟ ͔ͪ͊͡Έͤ·ͻ ͔͚͍͙͚͒ͫͭΣ ͤ͊;͊ͦͣ͡ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͫͭ͊ͦ͡ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͨͦͯ͡;͔͔ͤͤͦ ͍͔͚ͪͦΦ ˤ·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ˹͚ͦ ͔ͤ 
ͨͪͦͫͭͦ ͍͔͙ͪ͡ ͍ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦ ͍͔͙ͪ͡ ͙ ͍ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͦͭ ˹͔͎ͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Φ ̏ͭͦ ͙ͨͦͪͦ͒ͦ͡ ͔΅͔ 
͔͔͋ͦ͡ ͙ͫ͡ΈͤͯΌ ͍͔ͪͯΣ ;ͭͦ͋· ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͙͔ͫ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˻ͭͫΌ͒͊ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͍͊͗ͤ·͚ ͍·͍ͦ͒Υ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ˿͍͙ͦ ͨ͊ͤ͡· ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎͍ͦͭͦ· ͙ͨͪͤΎͭΈ ͍ ͙ͤͻ ͯ;͙͔͊ͫͭΦ ˢ ͎͍ͦͭͦͤͦͫͭΈ ͙ͫ-
͙ͨͦͤͭ͡Έ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͔ͫ͊͗ͭ͟ ˣ͎ͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ͙ͫ͡Έ͚ͤͦ ͡Ό͍͙͋ ͟ ˹͔ͣͯ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͣΦ  

˴͊͟ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ˣ͎ͦͯΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͤͯ͗ͤ· ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΚ ˤ ͔ͭ;͔͙͔ͤ 
͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͔ͭ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έͤͦ ͦͭͪ͟·͍͊͡ ͔ͣͤ ;͔ͭ·͔ͪ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙ͻΣ ͙͙͡ ;͔ͭ·͔ͪ 
͍͙ͯͫͦ͡ΎΣ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͍ͫͭͦ͊ͦ͡ ͋· ͦ ͤ͊΄͔ͣ ͔͙͙͗͊ͤ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ 
ͤͦ ͙ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͙ͣΦ ˿͔͔ͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ Ύ ͋· ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͪ΄͙ͫ͡Ύ ͙͍ͦͨͯ͋ͦ͊ͭ͟͡Έ ͙ͻ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͫ;͙ͭ͊Ύ Ή͙ͭ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ 
͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͙͡;ͤ·͙ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͙ͦ͒ͤ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚ ͫͯ͡;͚͊Φ ˽ͪͦͫ͡·΄͍͊ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͦ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤͫͦͣ͟ 
͙͔͔ͤͭͪͤͭ-͔͔͍͙͔͙͙ͭ͒ͤ͡Σ Ύ ͔ͪ΄͙͡ ͚͙͊ͭ͘ ͙ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈΣ ;ͭͦ ͊͘ ͎ͨͪͦͪ͊ͣͣ· ͭ͊ͣ ͙ͭͪ͊ͤͫͪͯ͡ΌͭΦ ˮ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ 
͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͯ ͔ͣͤΎ ͔ͤ ͍͙ͦͤ͊ͦ͘͟͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͙͗͊ͤ͡ΎΦ ́͊͟ ͍ͦͭΣ ͤ͊͒ͦ ͔͗ ͋·ͦ͡ ͭ͊ͦͣͯ͟ 
ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ Ύ ͭͦ;ͤͦ ͨͦͨ͊͡ ͤ͊ ͙͔͍ͤͭͪΈΌ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ͤ͊͟-͙͙͔ͣͫͫͦͤͪ͊Σ ͙ͣΎ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ΎΣ ͍ͯ·Σ ͔ͤ 
͙͊ͨͦͣͤ͘͡Φ ˻ͤ ͔͙͒ͫ͡͡Ύ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟ ͦ ͭͦͣΣ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ˣ͙͚ͦ͗Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦͫ͊͡͡ ͔͎ͦ ͨͦ 
ͼ͔͍ͪ͟Ύͣ ͫ ͙ͦ͒ͤͣ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ ͙͔ͨͦͫ͊ͤͣ͡Σ ;ͭͦ͋· ͡Ό͙͒ ͋·͙͡ ͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤ· ͒͡Ύ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ 
˨͡Ύ ͔ͣͤΎ ͋·ͦ͡ ͚ͪ͊͒ͦͫͭͤͦ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦͫͭΈΌ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͦ ͔ͭͻ ͔͗ ͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΣ ;ͭͦ ͋·͙͡ ͙ ͯ 
͔ͣͤΎΦ ˾͔͔͊ͯͣͭͫ͘ΎΣ ͦͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͦ͋ Ή͙ͭͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͙͙͡Σ ͊͟͟ ͦͤ ͙ͻ ͍ͤ͊͊͘͡Σ ͔͔ͫͪͭ͊͟ͻΣ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͎͙͙͒ͪͯͣ 
͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͫͯͭΈ ͙ͻ ͍ͦͫͭ͊͊͊ͫ͡Έ ͚ͭͦ ͔͗Φ ̏ͭͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͎͙ͨ͊͊ͭͦͣ͡ ͙ͤ ͫ ͔͎ͦΣ ͙ͤ ͫ ͔͚ͣͦ 
ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤͣ ͔͙͍͒ͤͫͭ͊ ˨ͯͻ͊ ͍ ͫͦΌ͔͘ ͙ͣͪ͊Σ ͎͔͒ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ͼ͔͍ͪ͟ΎͣΦ ˮͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͔͗ ͚ͫͦ͋ͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌͭ Ή͙ͭ ;͔ͭ·͔ͪ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ ͔ͯͫͨ΄͎ͤͦͦ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ 
˥ͦͫͨͦ ͒ͦͣ ͍ ͙͍͔ͣͦͭ͡Υ  



мΦ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ͫͯͣͭΈ ͔ͫͦͫͪ͒ͦͭͦ;͙ͭΈͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ˮ͙͔ͫͯͫ ͙͔̆ͪͫͭΦ ́ͦ ͔ͫͭΈ ͍͔͎ͫ͒͊Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍ 
͙͍͔ͣͦͭ͡Σ ͫͭ͊ͪ͊ͭΈͫΎ ͔ͯͫͭͪͣ͡ΎͭΈ ͍͚ͫͦ ͍ͦͪ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ˹͔͎ͦ ͙ ͒ͯͣ͊ͭΈ ͦ ˹͔ͣΦ  

нΦ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍͔͙ͨͦͪͭΈ ͙ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘ΎΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͫ 
͙ͤ͊ͣΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ;͔͔ͪ͘ ͤ͊΄͙ ͣ·͙ͫ͡Φ ̏ͭͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͍͔ͨͦ͡;Έ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͨͦͫͭͦΎͤͤͯΌ ͪ͊͋ͦͭͯ 
ͫͦ ˿͍ͦͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ;͔͔ͪ͘ ͦͭͺ͙͡Έ͍ͭͪͦ·͍͙͔͊ͤ ͙ ͍·Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ όͫͦͦ͋ͪ͊͗͊Ύ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͫ 
͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣύΦ ˽͔͍ͪ·͔ ͍͒͊ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͣ· ͔ͭ͊͗͟ ͔ͣͦ͗ͣ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙͙ͨͪͤ͊͊ͣ͘͟ ͙͔͚ͨͪ͗ͤͦ͡ ͙͍ͣͦͭ͡·Φ  

оΦ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍ͦ͗͊͗͒͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟Σ ;ͭͦ͋· ͦͤͦ ͫͭ͊ͦ͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͒ͦͪͦ͗ ͦͦͭ͊͘͡Φ ̏ͭͦ 
͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ͣ· ͒ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͔ͫͭ͊ͤͣ ͙͒ͦͪͦ͗ͭΈ ˩͎ͦ ͍ͫͦͦͣ͡Σ ;ͭͦ ͔͋ͯ͒ͣ ͋ͦΎͭΈͫΎ 
͔ͨͦͭͪΎͭΈ ͔͎ͦΦ ͔́͊ͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙ͨͦͪͦ͒ͭ ͍ ͤ͊ͫ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͔͎ͦΦ ˴͎ͦ͒͊-ͭͦ ͍͒͊ͤͦΣ ͍ 
ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ ͙ͣͦͻ ͤ·͔ͤ΄͙ͤͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎͍͙ͨͪͦͦͦͪ͡ ͔ͣͤΥ ζˢ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͔͎ͫ͒͊ ͤ͊ ͤ͊΄͙ 
͍͔ͫͭͪ;͙ ͔͙͋ͪ ͫ ͚ͫͦ͋ͦ ͙ͫͭͦ͟͡ ͎͙͋ͯͣ͊ ͙ ͪͯ;ͯ͟ηΦ ˿ ͔ͭͻ ͨͦͪ Ύ ͫͭ͊ͪ͊ΌͫΈ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͙ͯͨͯͫͭͭΈ ͙ ͙͊ͨͫ͘·͍͊Ό ͍͔ͫΣ 
;ͭ ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ ͙͊͟͟ͻ ͋· Ήͭͦ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͙ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡Φ ͔́͊ͦ͟ ͨͦͫͭͦΎ͍ͤͫͭͦ ͙ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ 
͙͊ͨͫ͘·͍͊ͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ˻ͤ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣΣ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔ͫͪΈ͔ͤͦͫͭ͘Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͟ ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ·ͣ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͨͦ͊͟ ˩͎ͦ ͍ͫͦͦ͡ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͒͡Ύ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͚ͦͭͪ͊͒ͦ ͙ ͙͙͔ͨͭ͊ͤͣΣ 
͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ͡Έ ͔͒͊͗ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΦ  

пΦ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙͔ͣͭΈ ͚ͨͦͦ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ ͔ͨͦͦ͟ ͙ ͙͔ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒͊ͭ ͙͡΄Έ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ ͤ͊͘͟ 
ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͍͙ͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͣͦ͗ͤͦ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ˩͎ͦ ͎ͦͦͫ͡ όΉͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͍ 
͋ͯ͒ͯ΅͔ͣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍ͨͦͫΎ͙ͭͣ ͔ͦͭ͒͡ΈͤͯΌ ͔ͭͣͯύΦ ˴ Ήͭͦͣͯ ͍͙ͯͫͦ͡Ό ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄ͦ ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͭ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ 
͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒͊͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˻ͤͦ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ ͫ͊ͣͯΌ ͔ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤͤͤͯΌ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͍͙ͦͭͫͯͭͫͭΎ 
͙ͣͪ͊ ͙ ͨͦͦ͟Ύ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˮ ͍ͯ͘;͙ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ͋ͦΎͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΎΣ 
͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͨͦͻ͍͊͡·Σ ͙͡΄͔͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͨͦͦ͟Ύ ͙ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙͔͔ͨͪͦͫͭ͊ͭ͟ 
ˣ͔͍͔ͦ͗ͫͭͤͤ͊Ύ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ.  
˹ͦ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͍͔ͫΦ ˩ͫͭΈ ͦ͒ͤ͊ ͍͊͗ͤ͊Ύ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͍ͨͪ͒͊ͪΎ͔ͭ ͍͔ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟Έ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ ˤ 

˩͍͎͔͙͙͊ͤ͡ ͦͭ ˸͊ͭͺ͔Ύ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˤ͖ͫ ˸͔ͤ ͔ͨͪ͒͊ͤͦ ˻ͭͼ͔ͣ ˸͙ͦͣΣ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ˿·ͤ͊Σ ͔ͪͦͣ͟ 
˻ͭͼ͊Τ ͙ ˻ͭͼ͊ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͙ͤͭͦ͟Σ ͔ͪͦͣ͟ ˿·ͤ͊Σ ͙ ͦͣͯ͟ ͻͦ;͔ͭ ˿·ͤ ͦͭͪ͟·ͭΈΦ ˽͙͙͙͔ͪ͒ͭ ͦ͟ ˸͔ͤΣ ͍͔ͫ 
ͭͪͯ͗͒͊Ό΅͙͔ͫΎ ͙ ͔͔͔ͦ͋ͪͣͤͤͤ·͔Σ ͙ ̒ ͯͫͨͦͦ͟Ό ͍͊ͫΤ ͍ͦ͘Έ͙͔ͣͭ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͤ͊ͯ;͙͔ͭͫΈ ͦͭ ˸͔ͤΎΣ 
͙͋ͦ ̒ ͪͦͭͦ͟͟ ͙ ͙͔ͫͣͪͤ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙ ͚͔͔ͤ͊͒ͭ ͚ͨͦͦ͟ ͒ͯ΄͊ͣ ͍͊΄͙ͣΤ ͙͋ͦ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͎͋͊ͦ͡Σ ͙ ͔͋ͪͣΎ ˸͔ͦ 
͔͎ͦ͟͡η ό˸ͺΦ ммΥнтςолύΦ ˴ͦͣͯ ͙ ͎ͦͦ͟ ͻͦ;͔ͭ ͦͭͪ͟·ͭΈ ˿·ͤ ˮ͙ͫͯͫΚ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͍͔͊͗ͤ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ˮ͙ͫͯͫ 
͙̆ͪͫͭͦͫ ˿͊ͣ ͻͦ;͔ͭ ͦͭͪ͟·ͭΈΦ ˤͦ-͍ͭͦͪ·ͻΣ ͻͦ;͔ͭ ͦͭͪ͟·ͭΈ ˿͎͊ͣͦͦ ˻ͭͼ͊Φ ˮΣ ͍-͔ͭͪͭΈ͙ͻΣ ͦͭͪ͟·ͭΈ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͎ͫͣͦ 
͙͚͙ͨͪͭ ͟ ˹͔ͣͯ ͊͟͟ ͟ ́ͦͣͯΣ ˴ͭͦ ͙͍͔ͯͫͨͦ͊͊ͭ͟Φ ˽͚ͦͦ͟ τ Ήͭͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ˽͚ͦͦ͟ τ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ ͔ͫͯͭͯΣ ͊͋ͦͭ͘· ͙ ͔͔͋ͪͣͤ͊Σ ;ͭͦ ͍͔ͤ͊΄͊͡ ͤ͊ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ Ήͭͦͭ ͙ͣͪΦ ˸͔ͦͣͤͭ ͔͔ͨͪͻͦ͒͊ ͙͘ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎ ͔ͫͯͭ· ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͨͦͦ͟Ύ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭΈͫΎ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͪͯ΄͙ͭͫΎ ͦ͒ͤ͊ ͙͔ͫͫͭͣ͊ ͼ͔͔͚ͤͤͦͫͭΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
ͦͤ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍ͯͨͦ͊͡Σ ͔͊ͣͤ͘ΎΎͫΈ ͎͚͒ͪͯͦΦ ˹͍ͦ͊Ύ ͙͔ͫͫͭͣ͊ ͼ͔͔͚ͤͤͦͫͭ ͙͍͔͔ͫͨͦ͒ͯͭ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ 
ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͔ͫͭΈ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊Ύ ͙ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͊Ύ Ή͚ͭͦ ͡Ό͍͙͋Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ 
͔ͣͦ͗ͣ ͙ͨͪͤΎͭΈ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͙ ˣͦ͗Έ͔͚ ͡Ό͍͙͋Φ ˽͔͔ͪͻͦ͒ ͟ ͍ͤͦͦͣͯ 
͍·͘·͍͔͊ͭ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͫͦͪͯ͟΄͔͙͔ͤΣ ͙ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͔͔ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͙ 
͔ͯͭ΄͔͙͙ͤ ͦͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Φ  
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͫͦͪͯ͟΄͔͙ͤΎ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͍͔ͦ͒ͤͦͪ͊ͦͦ͘ ͫͦ͋·͙͔ͭΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͦͫͦͤ͊͘Ό΅͙͚ ͍ͫͦΌ 

͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͫͭΈΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͦ΅ͯ΅͔͊ͭ ͍ͫͦΌ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭΈ ͍ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˿ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͫͭΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ 
͙͍͙ͨͪͦͭͭͫΎ ;͔͔ͪ͘ ͤ͊΄ͯ ͨͦͭ͡ΈΣ ͣ· ͔͋ͦͪͣͫΎ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˤ ͤ͊΄͔ͣ ͙͔ͣͪΣ ͎͔͒ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ 
͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭ ͍ͫͦΌ ͨΎͭͯ ͍ ͔͔ͤ͊͒͗͒ ͍͔͊͊͒ͭ͘͡Έ ͒ͯ΄ͦΌ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ό͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦύΣ ͔ͭ͊ͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·ͣ ͍͙͔ͯͫͦͣ͡ ͔ͨͪ͋·͍͙͊ͤΎ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ζˮ͋ͦ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˤ·͙͚ͫͦ͟ ͙ 
˽͔͍͔͔ͪͦͤͫͤͤ͘·͚Σ ͍͔;ͤͦ ˬ͙͍ͯ΅͙͚Σ τ ˿͍Ύͭ·͚ ͙ͣΎ ˩͎ͦΥ ̒ ͙͍͗ͯ ͤ͊ ͍·͔ͫͦͭ ͔͔ͤ͋ͫ ͙ ͍ͦ ͍ͫΎ͙͙ͭ͡΅͔Σ ͙ 
͔ͭ͊͗͟ ͫ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͙ͣ ͙ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͙ͣ ͒ͯͻͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙͍ͦ͗͡ΎͭΈ ͒ͯͻ ͙͔ͫͣͪͤͤ·ͻ ͙ ͙͍ͦ͗͡ΎͭΈ ͔ͫͪ͒ͼ͊ 
ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·ͻ» όˮͫΦ ртΥмрύΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͍͙ͫͨͦͣͤͣΣ ͍͔͒Έ ͣ· ͔ͯ͗ ͦ ;͔ͣ-ͭͦ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͣ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Υ ζ̏ͭͦ τ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ ͔͍͙͙͋͒ͫͭ ͔ͣͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ ͙͍ͦ͗͡Ύ͔ͭ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ ммуΥрлύ. ˽ ͦ͊͟ ͣ· ͻ͙ͦ͒ͣ ͨͦ ͔͔ͣ͘͡Σ 
ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͤ ͤͯ͗͒͊ͭΈͫΎ ͍ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤ ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ˢ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍ ͔ͤͣ ͙͔ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡͡Έ͔ͤͦ ͍͔ͪͣΎ ͔ͯ͗ 
͔ͤ ͔ͤͯ͗͒͊ͣͫΎΣ ͨͦͪ͊ ͙͋ͭΈ ͔͍͎ͭͪͦͯΣ ͙͋ͦ Ήͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͨͦͭͪΎ͙͡ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͚ ͙ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͚ 
͒ͯͻΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ˣ͎ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͦ͋ͭ͊ͭΈΦ  
˻ͨ͊ͫͤͦ ͙͔͙͙͍͒͊ͪͦ͊ͭ͘͡Έ ͍͔ͫͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣͫΎ ͨͦ͒ ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͣ 

͔͙͎ͨͪͫͫͤͦͣ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ͙ ͚͊ͭ͊ͦ͟ ͒ͯͻ͍ͦ ͦ͋͘͡· ͔͔͚ͨͦ͒ͤ͋ͫͤͦΦ ˽ͦͫͭͯͨ͊Ύ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ 
͎͔ͫͦͪ΄͙ͭΈ ͙ ͔͒͊͗ ͙ͦͭͫͭͯͨͭΈΣ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͔͊͋ͯ͒ͣͫ͘Ύ ͙ ͍͙ͦͦͣͤͣ͘ ͦ ͔͔ͫ͋Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͙ ͣ· 
͙͔ͨͪͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͎͔ͪ΄ͤ·Σ ͙ ͙ͫͨ·ͭ·͍͔͊ͣ ͤͯ͗͒ͯ ͍ ͨͦͫͭͦΎ͚ͤͤͦ ͔͔ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͭͦ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͍ͨͪ͊ͦ 
;͔ͪͨ͊ͭΈ ͙ͫ͡· ͒͡Ύ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ͍͙ͫͦͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͙͘ ͍͔;͎ͤͦͦ ͙ ͔ͤͫͦͤ͟;͔͎͊ͣͦͦ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ˮͫͭͦ;͙ͤ͊͟Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ 



͔ͫͭΈ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ͔́͊͗͟ ͙͔ͦͫͦͤ͊ͤ͘ ͍͔͚ͫͦ ͔͋ͫͨͦͣͦ΅͙ͤͦͫͭ ͙ ͤͯ͗͒· ͔͔͒͊ͭ͡ ͤ͊ͫ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͙ͣ ͔͔ͨͪ͒ 
˹͙ͣ ͊͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͋Ύ΅͙ͣ ͙ ͨͪͦ΅͊Ό΅͙ͣ ˻ͭͼͦͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͋ͦͭ͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͫͼ͔͙ͭ͡ΈΣ ͊ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͫ͊ͣͦ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤ·ͣΣ ͭͦ ˣ͎ͦͯ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ;͔͎ͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ͪ͊;͔ͯͭ ͤ͊ͫ ͙ ͔ͯͭ΄͔͊ͭΣ 
͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͙͍͙ͦ͗ͭΈ ͤ͊΄͙ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͦͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͙ ͙͡΄Έ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͣ· 
͔͋ͯ͒ͣ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͚ͫͨͦͦͤͦ͟ ͙ͤ͊ͨͦͤͭ͡Έ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫͦͣ͡Σ ͒͊͋· ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈͫΎ ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͚ͫͦ 
ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤ ͍ͫͦ͊͡ͻ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣΥ ζˤͦ͘Έ͙͔ͣͭ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͤ͊ͯ;͙͔ͭͫΈ ͦͭ ˸͔ͤΎΣ 
͙͋ͦ ̒ ͪͦͭͦ͟͟ ͙ ͙͔ͫͣͪͤ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙ ͚͔͔ͤ͊͒ͭ ͚ͨͦͦ͟ ͒ͯ΄͊ͣ ͍͊΄͙Τͣ ͙͋ͦ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͎͋͊ͦ͡Σ ͙ ͔͋ͪͣΎ ˸͔ͦ 
͔͎ͦ͟͡η ό˸ͺΦ ммΥнфΣолύΦ ˶͙΄Έ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͤ͊΄͔͡ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͡;͎ͤͦͦ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΣ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͚͙ͤ͊ͭ ͙ 
͚ͨͦͦ͟ ͍͔͚ͫͦ ͒ͯ΄͔Φ ˹͚͙͊ͭ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͋͘ ͔͔͚ͨͪ͗ͤ ͔ͫͯͭ· ͙ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͙ͨͦͫͭ;Έ ͍ ˹͔ͣ ͫͣ·ͫ͡ ͍͔͎ͫͦͦ 
͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͙ ͍͘ΎͭΈ ͦͭ ˹͔͎ͦ ͙ͫ͡·Σ ;ͭͦ͋· ͚͙ͨͪͦͭ ͭͦͭ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͤ͊ͣ ˮ͙ͫͯͫΦ ˮ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͍͙͍ͫͭͯͨ΄͙͚ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͙ ˣͦ͗Έ͔ ͙͎ͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͎͋͊ͦ͡Σ ͙ ˣͦ͗Έ͔ ͔͋ͪͣΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟Σ 
ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔͎ͦ͟͡Φ ˹͙͊͟͟ ͨͦ-͎͒ͪͯͦͣͯ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͨͦͤΎͭΈΣ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͙ ͫ͊ͣͦͣͯ ͚͙ͨͪͦͭ ͔͚ͫ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒·Φ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ р 

˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ τ ̂ ͔ͭ΄͙͔ͭ͡Έ  

˽͔͊ͪ͊ͭͦͫ͟͡  

ˤ ˩͍͎͔͙͙͊ͤ͡ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˮ ̒ ͯͣͦ͡Ό ˻ͭͼ͊Σ ͙ ͒͊ͫͭ ͍͊ͣ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΣ ͒͊ 
͔͔ͨͪ͋ͯ͒ͭ ͫ ͍͙͊ͣ ͍͍͔ͦ͟η όˮͤΦ мпΥмсύΦ ˿͍ͦͦ͡ ζ͎͚͒ͪͯͦη ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͔ͭͨͪΈ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍·ͨͦͤ͡ΎͭΈ 
ͭͯ ͔͗ ͙͙ͣͫͫΌΣ ;ͭͦ ͍·ͨͦͤ͡Ύ͡ ˿͊ͣ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦ ͔͍͔ͤͪͦΎͭͤͦͣͯ ˿͍͔ͦͣͯ 
;͔͍͔ͦͦ͟͡͡Ό͙͋Ό ͍͔͎ͫ͒͊ ˿͊ͣ ͔͙ͫͭͪͣͭͫΎ ͋·ͭΈ ͔̂ͭ΄͙͔͔ͭͣ͡ ͡Ό͔͚͒Φ ζ̒Σ ̒ ˿͊ͣ τ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͍͊΄η όˮͫΦ 
51:12), τ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˻ͤ ͔΅͔ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Φ ˻ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͻ͔ͦͭ͡ Ή͙ͭͻ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ ͤͦ 
͙͙ͨͦͤͣ͊͡ ˩͎ͦ ͙͡΄Έ ͔͙͙͒ͤͼ·Φ ˻͙͒ͤͣ ͙͘ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͋·͡ ˨͍͙͊͒Σ ͙͍ͨͪͦͫ΄͙͚Υ ζ˽͙ͦ͊͗͟ ͤ͊ ͔ͣͤ 
͔͙͔ͤ͊ͣͤ͘ ͍ͦ ͎͋͊ͦ͡Σ ͒͊ ͍͙͒Ύͭ ͔͍͙ͤͤ͊͒Ύ΅͙͔ ͔ͣͤΎ ͙ ͯͫͭ·͒ΎͭͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ́·Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͎ͨͦͣͦ ͔ͣͤ ͙ 
͔ͯͭ΄͙͡ ͔ͣͤΎ» ό˽ͫΦ урΥмтύΦ ́͊͟ ͔͗ ͨͦͤΎ͡ ˩͎ͦ ͙ ˮ͍ͦΣ ;͔͚ ͙͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ͣ· ͫͦͪͦ͟ ͔͋ͯ͒ͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘ΈΦ 
˴͎ͦ͒͊ ͭ· ͫ͊͋͡Σ ͔͋͘ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ ͔͒ͪͯ͗ͫͯ͟Ό ͨͦͣͦ΅ΈΣ ͍·͔ͪ͊͗ͤͤͯΌ ͍ 
͔͔ͫͪ͒;͚ͤͦ ͙͙͋ͦͫͭ͘͡ ͙ ͙͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΦ ˣ͔͘ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͙͋ͦͫͭ͘͡ ͡Ό͋͊Ύ ͨͦͣͦ΅Έ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙ͤͦͣͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙ ͔͒͊͗ 
͎͔͒-ͭͦ ͍ͤ͊Ύ͚͊ͤͤͦ͘Σ ͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ Ή͎ͭͦͦ ͻͦ;͔ͭΦ  
ˤ ͔͍͔͎͔͒ͪͤͪ;͔ͫͦͣ͟ Ύ͘·͔͟ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ͎ͪͯͫͫͦͦ͟ ͍ͫͦ͊͡ ζ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡Έη ͙ͫͭͦͭ ͍ͫͦͦ͡ ζ͔ͨ͊ͪ͊ͭͦͫ͟͡ηΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 

͙͔͔ͣͭ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙͚ͯ͋ͦ͟͡ ͫͣ·ͫ͡Σ ;͔ͣ ͨͪͦͫͭͦ ζ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡ΈηΦ ˽͔͔ͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͦͤͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ 
͙͚͙ͨͪͭ ͤ͊ ͨͦͣͦ΅ΈΣ ͙ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͨͦ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͙͎ͪ͊Όͭ ͔͒ͫ͘Έ ͔͍ͤͣ͊ͦ͊͗ͤͯ͡Ό ͪͦ͡ΈΦ 
˨͔͍͙͔ͪͤ ͎͔͙ͪ͟ ͤ͊͘·͍͙͊͡ Ή͙ͭͣ ͍ͫͦͦͣ͡ ͍͊͒ͦ͊ͭ͊͟ ͍ ͫͦ͗ͤ͡·ͻ ͔͒͊͡ͻΣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Ύ ͊͘΅͙ͭ·Σ Ή͔ͫͨͪͭ͊͟Σ 
͒͊Ό΅͔͎ͦ ͍͔ͫͦͭ ͍ ͭͪͯ͒ͤͦͣ ͔͔͒͡Σ ͙͙͡ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͍ͯͨ͊΄͙ͻ ͒ͯͻͦͣ ͫͦ͒͊ͭ͡ ͍ ͙͙͊ͪͣΣ ͦ͋ͦ͒ͪΎΎ 
͙ͻΦ ˩΅͔ ͦ͒ͤͦ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ Ή͎ͭͦͦ ͍ͫͦ͊͡Σ ͻͦͪͦ΄ͦ ͔͔ͨͪ͒͊Ό΅͔͔ ͫͯͭΈ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ τ Ήͭͦ ͙͒ͯ΅͙͚ ͪΎ͒ͦͣΦ ˽͙ͦͣͣͦ 
Ή͎ͭͦͦ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͎ͣͤͦͦ ͔ͣͫͭΣ ͎͔͒ ͔͍͔͎͔͒ͪͤͪ;͔͔ͫͦ͟ ͍ͫͦͦ͡ ζ͔ͨ͊ͪ͊ͭͦͫ͟͡η ͔͔͍͔͔ͨͪ͒ͤͦ ͤ͊ ͙͚ͪͯͫͫ͟ ͊͟͟ 
͙͊ͫͭͯͨͤ͘͟Σ ͻ͚ͦ͒͊ͭ͊Σ ͊͘΅͙͙ͭͤ͟Σ ͨͦͣͦ΅͙ͤ͟Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͣ ͙ͨͪͦͤͤͯͭ͟ΈͫΎ ͍͔͚ͫ ͎͙͚ͯ͋ͤͦ͡ Ή͎ͭͦͦ ͊͟;͔-
͍ͫͭ͊ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͍͔ͨͪͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣ ͭ͊͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΣ τ Ήͭͦ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͊͟͟ 
͍͔͎ͫͦͦ ͡ ͙;͎ͤͦͦ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΦ  
͔̂ͭ΄͔͙͔ͤ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙͔ͤͦΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟Φ ˻ͤͦΣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͔͒͊ͭ ͙ͫ͡· ͙ 

ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͙͔͗ͤͤͤ͘·͙ͣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍͙ͫͭ͊ͣ ͙ ͔͍͎͙ͤͦ͒͊ͣ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͣͦͯͭ 
ͦ͋ͪͯ΄͙ͭΈͫΎ ͤ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˢ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͣΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͍͙͔͒͗ͭ ˣͦ͗ΈΎ ͡Ό͍͋ͦΈΣ 
͊͘;͊ͫͭͯΌ ͍͙ͫͦ͒ͭͫΎ ͟ ͨͯͫͭ·ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͫͦ;͍͍͙ͯͫͭΎΣ ͊͟͟ ͫ ͚͒ͦͫ͊͒ͦ ͫ͊͊͘͟͡ ͦ ͍͙ͫͦͻ ζ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡Ύͻη ˮ͍ͦΥ 
ζ˿͡·΄͊͡ Ύ ͎ͣͤͦͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟Τ ͙͔͗͊͟͡ ͔ͯͭ΄͙͔͙ͭ͡ ͍͔ͫ ͍·Φ ˣ͔ͯ͒ͭ ͙͡ ͔ͦͤ͟ͼ ͍͔͔ͭͪͤ·ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡ΚΦΦη όˮ͍ͦΦ 
16:2,3). ͔́͊ͦ͟ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔ͨͦͪͻͤͦͫͭͤ·ͣΣ ͔ͤ ͔͔͙͍ͫͦͨͪ͗͊Ό΅͙ͣ ͙ ͔ͤ ͫͦͫͭͪ͊͒͊Ό΅͙ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ 
͔͔͒͊ͭ͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ ͡Ό͍͋ͦΈΦ ͔̂ͭ΄͔͙͔ͤ ͔͋͘ ͡Ό͍͙͋ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͙ͨͦͤͤͦͫͭΈΌΣ ͊͟͟ ͋· ͍͔ͣͤΎΎͫΈ ͒ͪͯ͘ΈΎͣ ͍ 
ͦ͋Ύ͊ͤͤͦͫͭ͘ΈΣ ͙͘-͊͘ ;͔͎ͦ ͔ͭ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪ͊ͣΣ ͎͍ͦͦͪΎ΅͙͙ͣ ͔ͤ ͫͦ;͍͍͔ͯͫͭͤͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͊ ͯͦͪ͟· ͨͦ͒ 
͍͙ ͒ͦͣ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͍͔͍ͫͦͭͦΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͨͪͦͫͭͦ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͍͔͍ͫͦͭͦΦ ˻ͤ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ 
͔͔͙͍͔ͫͦͨͪ͗͊ͭ ͙ ͯ;͍͔͊ͫͭͯͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭ;͔͎ͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͔ͪͦ͗͒͊ͭ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͔͙͔͗͊ͤ͡ 
͍͔ͫͦͪ΄͔͍͍ͤͫͭͦ͊ͭΈͫΎΣ ͙͋ͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͔ ͙ͫ͡· ͔͔͍ͨͪͦ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͙ ͙͙͒ͭ ͒͊͡Έ΄͔Φ  
˽͔͍͙ͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͔͋͘ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ˻ͤ ͔͒͊ͭΣ ͭ͊͟ ͔͗ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͊͟͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ 

͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊΄͔͎ͦ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ˻ͭͼ͊ ͔͋͘ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ˣͦ͗ΈΎ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ Ύ͍͔ͤͤ͊͡Ύ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫ ;͔͔ͪ͘ 
ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͙ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤΣ ͙͙͍͔͊ͭͫ͘͡Ύ ͍ ͤ͊΄͙ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͔ͭͪͭΈΎ 
͙ͨͦͫͭ͊ͫΈ ˣ͎ͦ͊ τ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ τ Ύ͍͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͣ ͔ͭͪͭΈΌ ͙ͨͦͫͭ͊ͫΈ ͙͙ͣͦͫͭ͡ τ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ ˢΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ˣͦ͗ΈΎ 
͙ͣͦͫͭ͡Έ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ͤ͊ͣ ͙͡΄Έ ;͔͔ͪ͘ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͔͔ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ  
˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζ́· ͒͊͡ ͔ͣͤ ΅͙ͭ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͍͔͎́ͦͦΣ ͙ ͔͙͒ͫͤͼ͊ ͍́ͦΎ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͔ͣͤΎΣ ͙ 

͙ͣͦͫͭ͡Έ ͍́ͦΎ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͍͔͊ͭ ͔ͣͤΎ» ό˽ͫΦ мтΥосύ. ˿͍ͦ͊͡ ͦ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͍͊Ό΅͔͚ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· 
ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͨͪͦ;͙͙ͭ͊͡Σ ͙͍ͨͪͦ͒Ύͭ ͔ͣͤ ͤ͊ ͯͣ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ Ύͪͯ͟Ό ͎͙͊ͤ͊ͦ͡ΌΥ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͣ͡Σ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͔ͨͪ͒͊͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͎͒ͪͯ͊Σ ͤͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͎͔͚ͨͦ͊͊ͣͦ͡ ͨͦ ͦ͋·͍͔͙ͤͦͤ͟Ό ͙ͦ͋͒· ͙͙͡ ͚͊ͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͎͚͒ͪͯͦ 
͔͎͙͍͚ͤ͊ͭͤͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙͙Σ ͨͦͯ͡;͙͡ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤΦ ˹ͦ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͎͒ͪͯ͊ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͤͦ͋·;͔ͤͦΥ ͦͤ ͔ͤ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ 
͔ͣͯ ͙ͨͪ ͊͗͒ͦͣ͟ ͯ͒ͦ͋ͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͦ ͋·͚ͦ͡ ͦ΄͙͔͋͟Σ ͔ͤ ͔͔ͦ͋ͪͣͤΎ͔ͭ ͔͎ͦ ͙ͪ͊ͫͫͨͪͦͫ͊ͣ ͙ͭͨ͊ ζ͊͟͟ ͦͤ ͎ͣͦ 
ͭ͊͟ ͙ͨͦͫͭͯͨͭΈηΣ ͔ͤ ͙ͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͍͙͍͎ͤͦͤͦͦ ͙͔ͯͦͪͤͤͤ͘͟·ͣ ͍͎͘͡Ύ͒ͦͣΣ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ ͍͒͘·ͻ͊ΎΣ ͫͦͦ͋΅͊Ύ ͔ͣͯ ͍ ͭͦ 
͔͗ ͍͔ͪͣΎΣ ;ͭͦ ͨͪͦ΅͔͊ͭ ͔͎ͦΦ ˸͔ͦ͗ͭ ͭ͊͟ ͫͭ͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔͒͊͗ ͙ ͔ͤ  ͔ͫ͊͗ͭ͟ ͔ͣͯΣ ;ͭͦ ͨͪͦ΅͔͊ͭ ͔͎ͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͔͎ͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͎͒ͪͯͯ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔ͤ ͔ͣͤΎͦͫ͡ΈΣ ͍ͦͫͭ͊͊ΎͫΈ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͔͔͒ͦ͋ͪͦ͗͊ͭ͡͡Έͤ·ͣΣ ͊͟͟ ͙ 
͔͔ͨͪ͗͒Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ͍͍ͨͦ͒ͦͪ͊΄͔͎ͦ ͍͔͙͔͒ͦͪ ͨͦͫͭͯͨ͊͟ ͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡Φ ˽͙ͪ;͙͚ͤͦ ͭͦͣͯ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͫ͊ͣ͊Ύ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ 
͡Ό͍͋ͦΈΦ ˤ͔ͪͤ·͚ ͎͒ͪͯ ͨͦͨͪͦͫͭͯ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͎ͫͦ͊͡΄͊ͭΈͫΎ ͫ ͙ͨͪͦͦ͘΄͔͒΄͙ͣΣ ͤ͊ͻͦ͒Ύ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͍͔ͫͦͣͯ 
͍͙͙͍ͨͪͦͤ΄͔ͣͯͫΎ ͍͙ͭͦ͊ͪ΅ͯΦ ͔́ͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͦͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭ ͙ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͣ ͔͔͔ͨͪ͗ͤ ͙͔͔͙͔ͣͪͤ͘ ͡Ό͍͙͋ ͙ 
͍͔͙͒ͦͪΎΦ ˹͔ Ήͭͦ ͙͡ ͔ͫͭΈ ͍͔ͪͻ ͙͙ͣͦͫͭ͡Κ ˹͔ ͭ͊͟ ͙͡ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͫ ͙ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ύ ͤ͊ͫ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ 
ˮ͙͔ͫͯͫΚ ˿͎͙͔ͦ͊ͫͭͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͍·ͪ͊ͫͭ͊Όͭ ͪ͟·͡ΈΎΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ ͙ͣͤͯͭͯ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍ 



͙ͪͦ͡ ͔͍ͨͪ͒͊΄͔͎ͦ ͎͒ͪͯ͊Σ ͭͦΣ ͍͔ͨͦͪΈ͔ͭΣ ͔͔ͤ͊ͫͯ͗ͤͤ͊͘͡Ύ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍· ͨͦͯ͡;͙͔ͭ ͍ ͍͔ͦͭͭΣ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ 
͙͍͙ͦ͗ͭ ͍͊ͫ ͙ ͒͊ͫͭ ͍͊ͣ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͙͗ͭΈΣ ͙͍ͦ͊ͭ͟͡Έ ͙ ͍ͫͦͪ͊;͙͍͊ͭΈ ͎ͦͪ· ͒͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎͍͔͎͋͊ͦͫͦͤͤͦͦ͡͡ ͎͒ͪͯ͊Σ 
ͤͦ ͙ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙ͭΣ ͨͦ͒ͤΎ͍ ͤ͊͒ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͎͔ͪͻͦͣΦ ˹͙;ͭͦ ͭ͊͟ ͔ͤ ͍͍ͦ͘·΄͔͊ͭΣ ͊͟͟ ͡Ό͍͋ͦΈ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͙ 
͙ͤ;ͭͦ ͭ͊͟ ͔ͤ ͙͙͔ͨͪ͋͗͊ͭ͡Σ ͊͟͟ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͙ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤΦ  

«˽͙ͪͪ͟·͍͊Ό΅͙͚ ͨͪͦͫͭͯͨͦ͟ ͙΅͔ͭ ͡Ό͍͙͋Τ ͊ ͭͦ͟ ͍ͫͤͦ͊ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͦ ͔ͤͣΣ ͭͦͭ ͯ͒͊͡Ύ͔ͭ ͎͒ͪͯ͊η 
ό˽͙ͪͭΦ мтΥфύ. ˮ͙ͫͯͫ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙͗͡ ͭ͊͟Σ Ήͭͦ ͋·͊͡ ˩͎ͦ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͙͙ͣͫͫΎΦ ˻ͤ ͤ͊ ͔͔ͪͫͭ͟ ͙ͨͪͪ͟·͡ ͤ͊ͫ ͔ͭͦͣ͡ 
˿͍͙ͦͣΣ ͍͘Ύ͍ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͤ͊΄͙ ͙ͨͪͦͫͭͯͨ͟Σ ͙ Ή͙ͭͣ Ύ͍͙͡ ͤ͊ͣ ˣͦ͗ΈΌ ͡Ό͍͋ͦΈΦ ˻ͤ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤ ͨͦͣΎ͔ͤͭ 
͙ͻ ͤ͊ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍ ͙ͤͻ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙ͫ͡ΈΣ ͙ ͔ͤ ͙ͯͦͪͭ͟ ͤ͊ͫΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͙ͪ͊ͫͫͭ͊ͫ͡Έ ͫ Ή͙ͭͣ ͎͔ͪͻͦͣΦ ̏ͭͦ ͊͟͟ 
ͫ ͎͒ͪͯͦͣΥ ͡Ό͍͋ͦΈ ͙ ͔͍͔͋ͯͫͦͤͦ͘͡ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͙ͫ͡Έͤͦͣͯ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙ͤΌΣ 
͒͊ ͭ͊ͦͣͯ͟Σ ;ͭͦ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͪ͊͘ ͣ· ͔ͯ͗ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙ͤ;͔͎ͦ ͎ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦΦ ˽ͦͫͭͯͨͦ͟ ͎͒ͪͯ͊ ͔͙ͨͦ͋͒ ͡
͍ ͤ͊ͫ ͦ͘͡ ͙ ͙͡΄͙ ͤ͊ͫ͡ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͍ͫͤͦ͊ ͍͙ͨͦ͒ͦ͒ͭΈ ͔͎ͦΦ ͔͔́ͨͪΈ ͔͡ ͎;͔ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͍͙ͦ͋ͫͫ͊ͭ͡ΈͫΎ ͙͙͡ 
ͦͭ͒͊ͭΈ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ;͔ͣ ͍͍ͤͦΈ ͍͔͙ͨͦ͒ͫͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͍͔͎ͪͤͦͦ ͙ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͎͒ͪͯ͊Φ ˽ͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟ 
ͤ͊΄͙ͻ ͔͚͒ͪͯ͘ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͍ͦ͗͡ΎΌͭ ͤ͊ͫ ͙ ͒͊Όͭ ͙ͫ͡· ͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈͫΎ ͫ ͨͦͻ͙͙ͦ͗ͣ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύ͙ͣ ͍ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣΣ ͤͦ 
͙ ͪͦ͗͒͊Όͭ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͡Ό͍͋ͦΈ ͙ ͙ͫͤͫͻ͙͔ͦ͒ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͦ͟ ͍͔ͫͣΣ ͯ ͎ͦͦ͟ ͔ͫͭΈ ͙͔ͭ͊͟ ͔͗ ͙ͭͪͯ͒ͤͦͫͭ ͙ 
ͫͦ͋͊ͤ͘͡·Φ ˴͊͗͒·͚Σ ͭͦ͟ ͔͔͙ͨͪ͗͡ ͙ ͨͦͤ͊͘͡ ͤ͊ ͔͔ͫ͋ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͔͙͊ͣͭͭ͘Έ Ήͭͯ ͤͯ͗͒ͯ ͙ ͍ 
͎͙͒ͪͯͻΣ ͨͦͣͦ;Έ ͙ͣ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎ ͙  ͨ ͔͔ͪ͒͊ͭΈ ͙ ͣ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͔͋͘ ͍ͯͦͪͦ͟ ͙ ͍͙͔͙ͦ͋ͤͤΎΦ ˹ͦΣ ͍ͯ·Σ ͎͙͔ͣͤͦ 
͡Ό͙͒Σ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ ͔͒͊͡Όͭ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͙ͨͪ;͙ͤΎΌͭ ͍͙ͫͦͣ ͍ͫͨͦͭͤͯ͟΄͙ͣͫΎ ͒ͪͯ͘ΈΎͣ ͦ͘͡Σ ͦͭ͒͊͡ΎΎ ͙ͻ ͦͭ ͔ͫ͋Ύ 
͍͙͙ͫͦͣ ͔͙ͯͨͪ͊ͣ͟ ͙ ζ͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡Ύ͙ͣηΦ ˻͙ͤ ͔ͤ ͦͫͦͤ͊͘ΌͭΣ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ζͨͦͣͦ΅ΈΌη ͙ͦͤΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ 
͔͙͒ͣͦͤͫͭͪͪͯΌͭ ͍ͫͦΌ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͔ͤͫͦͫͭͦΎ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͔͔͙͔ͤ͗͊ͤ͡ ͨͦͤΎͭΈ ͙ ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ 
͙ͨͪͦͫͭͭΈΦ ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͍͔͙ͤ͒ͦͪΌΣ ͪ͊ͤ͘ ͎͙ͦ͊ͫ͡Ύͣ ͙ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͊ͣ͟͡Φ  
ˤ ͔͙͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͤ͡ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ ͦ͋ ͍͙͙ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͍ ͚ͭͦ ͔͗ мт-͚ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ˽͙ͪͭ; ˿ͦͦͣͦͤ͊͡ ͣ· 

͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͎͚͒ͪͯͦ ͙͔ͨͪͣͪ. ́͊ͣ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͔͍ͨͪͦͣͯ ͙͔ͨͪͣͪͯ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͯ͗ ͍͙͙͒͗ͣ ͨͦͪͦ;ͤ·͙ͣ 
͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Υ «͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ό΅͙͚ ͔ͤ;͔͙͍͎ͫͭͦͦ ͙ ͍͙ͦ͋ͤΎΌ΅͙͚ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦ τ ͦ͋͊ 
͔ͣͪͦͫͭ͘Έ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣη ό˽͙ͪͭΦ мтΥмрύΦ ˹͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒ ф-͚ ͙ͫͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͙͍͙ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊͡ ͍·΄͔Σ 
͙ мр-͚ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͊ͭ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯͯΦ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͙ͨͪͪ͟·͍͊Ό΅͙͚ ͨͪͦͫͭͯͨͦ͟ ͙ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ό΅͙͚ ͔ͤ;͔͙͍͎ͫͭͦͦ τ 
Ήͭͦ ͔ͤ ͦ͒ͤͦ ͙ ͭͦ ͔͗Κ ˹͊ͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭͫΎ ͍͔ͦͭͭΣ ;ͭͦ ͍ ͙ͦ͋ͦͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͔ͤͦͣ͟ ͎͋͊ͦͪͦ͒ͤͦͣ͡ ͔͊ͭ͟ 
͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ Ή͙ͭ ͔ͣͫͭ͊ ˽͙͙ͫ͊ͤΎ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͪΎ͒ͦͣΦ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͎ͭͦ͒͊ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍ Ή͙ͭͻ 
͙ͫͭͻ͊ͻ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͪ͊ͤͦ͘ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͟ ͙ͦ͒ͤͣ ͙ ͔ͭͣ ͔͗ ͍͔΅͊ͣΚ ˤ ͔͍ͨͪͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ 
ͤ͊͘·͍͔͊ͭͫΎ ͡Ό͍͋ͦΈΌΣ ͊ ͍ͦ ͍ͭͦͪͦͣ τ ͔ͣͪͦͫͭ͘ΈΌ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˤ Ήͭͦͣ-ͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍ͫΎ ͍͊͊͘͟·͊͟Σ 
͔͔ͨͪͦ͒ͦͭ͡Έ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͣ· ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ͍ 
ͻ͙͙͚ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͔͔ͫͪ͒ Ήͭ͊ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͙͙͍͔ͯͫ͊ͭͫ͡Ύ ͤ͊ ͨͦͪΎ͒ͦ͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͙͔ͤͣͤͤ͘·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ 
͊͘;͊ͫͭͯΌ ͍·͒͊ΌͭͫΎ ͊͘ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͊ Ήͭͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦͣͯ͘ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΌ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ 
͔ͯͭͪ͊ͭ ͍͔ͪ· ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ͟ ͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  
˽͙ͪ;͙ͤ͊ ͔͗ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͭ ͡Ό͙͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͔ͣΌͭ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔Σ Ύ͍ͤͦ ͙͙͡ 

͚ͭ͊ͤͦ ό;ͭͦ ͋·͍͔͊ͭ ;͊΅͔ ͍͔͎ͫͦύ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͊͘΅͙͙ͭͭΈ ͙͔ͣͤͤͦ ͔͎ͦΦ ̏ͭͦ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͊ͦͤ͘͟Υ ͍͔ͫ ͍ͫͦ͊͡ 
͙ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͋ͯ͒ͯͭ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡· ͙͡΄Έ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭͯ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͍ ͒͊ͤͤ·͚ ͔ͣͦͣͤͭ ͔͒ͦͪͦ͗ ͍͔͎ͫͦ ͔͎ͦ 
͔ͫͪ͒ͼͯΦ ͚́͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ τ ͍ͦ͡Έͤͦ ͙͙͡ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ τ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͊͟͟ ͋· ͍͊͒ͦ͊ͭͦͣ͟ ͍͔͎ͫͦͦ ͨͦͪͦ͊͟Φ ˮ ͔ͯ͗ 
͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ͎͔͒ Ήͭͦͭ ͨͦͪͦ͟ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ τ ͍ ͔ͤͣ ͫ͊ͣͦͣ ͙͙͡ ͍ ͎͒ͪͯͦͣ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͫ ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͊͘΅͙΅͊ͭΈ ͍͚ͫͦ ͨͦͪͦ͟Σ ͙͋ͦ͡ ͍͔ͫͦͪ΄͊Ύ ͙ͤ͊ͨ͊͒͟ ͤ͊ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔ͫͦΌ 
͍͚ͨͪ͊͒ͦ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͋ͦ͡ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ύ ͔ͤ;͔͙͍͎ͫͭͦͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ 
͋· ͦͤ ͫ͊ͣ ͍ ͚ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Φ ζ˽͙ͦͦ͗͡Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͦͻͪ͊ͤͯ ͯͫͭ͊ͣ ͙ͣͦͣΣ ͙ ͎͙ͦͪ͊͒ ͍͔͙͒ͪ ͯͫͭ ͙ͣͦͻΤ ͔ͤ 
͚͒͊ ͙ͯͦͤͭ͟͡ΈͫΎ ͔ͫͪ͒ͼͯ ͔ͣͦͣͯ ͟ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͍ͯ͊͟͡·ͣ ͒͡Ύ ͙͍͙͔͙ͤͤ͘Ύ ͔͒͡ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ 
͔͒͊͡Ό΅͙͙ͣ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Σ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͍ͯ͟΄ͯ Ύ ͦͭ ͔͚ͫ͊ͫͭ͡ ͙ͻη ό˽ͫΦ мплΥоΣпύ. ʕ ͦͨ͡Έ ˨͍͙͊͒͊ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙͘ ͎ͫ͊ͣͦͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˽ͦͻ͔ͦ͗Σ ͦͤ ͫͨͦͤ͊͡ ͔ͤ͊ͫͣͦͭͪͫ͡Ύ ͤ͊ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͙ ͤ͊ͫͯ͡΄͊ͫ͡Ύ ͙ͻ 
͍͙ͫͦͦ͋ͯ͒͡͡ΎΣ ͨͦΉͭͦͣͯΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͦͤ ͙ͨͪͦͫͭΥ ζ˽͙ͦͦ͗͡Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͦͻͪ͊ͤͯ ͯͫͭ͊ͣ ͙ͣͦͣΣ ͙ ͎͙ͦͪ͊͒ 
͍͔͙͒ͪ ͯͫͭ ͙ͣͦͻηΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͫͭ͊ͭΈ ͔ͭͣΣ ͙͘ ͯͫͭ ͎ͦͦ͟ ͡Έ͔ͭͫΎ ͭ͊͊͟Ύ ͨͦͪͦ;ͤ͊Ύ ͙ ͦ;͔ͪͤΎΌ΅͊Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Φ ˮ ͒͡Ύ 
͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͯͫͭ͊ ͔͎ͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ͙͋͘·ͭ͊͟ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͊ ͔ͤ ͨͪ͊͒ͤ͘·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ 
˨͍͙͊͒ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Υ ζ˹͔ ͚͒͊ ͙ͯͦͤͭ͟͡ΈͫΎ ͔ͫͪ͒ͼͯ ͔ͣͦͣͯ ͟ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͍ͯ͊͟͡·ͣ ͒͡Ύ ͙͍͙͔͙ͤͤ͘Ύ ͔͒͡ 
͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻηΣ τ Ήͭͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͍ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔ͣ ͊͋͊͘ͼ͔ ͙ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Φ  
ˮ͍͙͔͙͔ͤͤ͘ ͔͒͡ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻ τ Ήͭͦ ͊͟͟ ͋· ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͋͊ͦͤͤ͘͘͟·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 

͍͔͒ͦͣ·͚ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΌ ͨͦͻͦͭΈΌΦ ˮ͋ͦ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Σ ;ͭͦ ζ͊͗͒͟·͚ ͙ͫͯ͟΄͔͊ͭͫΎΣ ͍͔ͯ͊͟͡ΎͫΈ ͙ ͦ͋ͦ͡Έ΅͊ΎͫΈ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΌ ͨͦͻͦͭΈΌ» όˮ͊͟Φ мΥмпύ. ͎̏ͭͦͦ ͙ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ˨͍͙͊͒Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ 
͍͔ͯ͡;͔͙ͤΎ ͙͡΄͊Όͭ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͦͤ ͔ͨͦͤ͊ͭ͘ ˣ͎ͦ͊Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͍͙ͫͨͦͣͤͣΣ ;ͭͦ 
͍ Ήͭͦͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͎͍͊ͤ͊͡Ύ ͼ͔͡Έ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ ͨͦ͒ͤ͊;͙͍͔͊ͭ ͍͎͍ͪ͊ͦ ˨͍͙͊͒͊Σ ͒͊͋· ͔ͭ ͍͔͙ͫͣ 
͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͙ͣ ͙ͫͨͦͫͦ͋͊ͣ ͙͍͙ͫͭ͊͊͟͡͡ ͔͎ͦ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ζ˿͙ͯ͒ ͔ͣͤΎ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͍͔͚́ͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ˣ͔ͦ͗ 
͚ͣͦΣ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯΌͭ ͙ͦͤ ό͍͎͙ͪ͊ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌη ό˽ͫΦ опΥнпύΣ τ ͔ͫͣͦ͡ ͙ͣͦͭͫ͡Ύ ˨͍͙͊͒Σ 



͙ͨͪ͘·͍͊Ύ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍͍͙ͦͫͫͭ͊ͤͦͭΈ ˩͎ͦ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͒ͦ͡ ͒ͦͻ͙ͦ͒ͭ ͒ͦ ͔͔ ͙͔͙ͫ͊͗ͤ͟Ύ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙ͫ͡·Φ 
˨͍͙͊͒ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͦͤ ͍ͨͪ͊ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͻ ͔͔ͨͪ͒ ˤ͔͍ͫ·΄͙ͤͣΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͭͦ ͫͯ͒Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤ͘·͚ 
͍͍͙ͦͫͫͭ͊ͤͦͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭ ͍ͫͦΌ ͪ͊͋ͦͭͯ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊͒ ͙ͤͣΣ ͤͦ ͙ ͤ͊͒ ͔͙ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔͍͙ͨͪͦͤͦͫͭͫ͘Ύ ͤ͊͒ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Σ ͔͗͊͡Ύ ͍͔͙ͨͦͪ͒ͭΈ ˣͦ͗Έ͙ ͙ͨͯͭΦ ˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦΣ ͎ͦ͡Ύ͒·͍͊ΎͫΈ ͤ͊͊͒͘ ͙ ͍͙͒Ύ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͦ ˣͦ͗Έ͙ͻ 
͍ͫͯ͒ͦ ͊͟͟ ͍ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͍͔͎ͫͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˤ͙ͫͨͦͣͤ͊͡ ͫͯ͒· 
͍͙́ͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͦͭ ͍͔͊͟Σ ͙ ͔ͯͭ΄͊ͫ͡Ύη ό˽ͫΦ ммуΥрнύ. ʕ ͦͭ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͔ͤͦ͋·;ͤ·͚Σ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͫͨͦͫͦ͋ 
͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͊͟͟ ͔͍͔ͭͦͪ͗ͫͭͯͭ ͍ͨͪ͊͒͊ ͎ͭͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊ͫ ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ˣ͎ͦΦ 
ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͙͎͙ͤ͟ Ύ ͔͔ͤ͊ͣͪͤ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͊ͭͪͦͤͯͭ͘Έ ͔ͭͣͯ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͯ͡;΄͔ ͦͫͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͔ ͪͦ͡Έ ͍ 
ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ Ύ ͍͍ͤͦΈ ͨͦͨ·ͭ͊ΌͫΈ ͍͙ͫͪ͊ͤͭΈ ͍͒͊ ͔ͤͦ͋·;ͤ·ͻ ͔ͣͫͭ͊ ˽͙͙ͫ͊ͤΎ ͙͘ ͔ͫͣͤ͊͒ͼ͚͊ͭͦ 
͎͍͊͡· ˽͙ͪͭ; ˿ͦͦͣͦͤ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͙͙ͨͦ͒ͤͣ͊͡Σ ͤͦ ͔ͫ͒͊͡Ό Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͍ͤͦ·ͻ 
͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͟ ͭͦͣͯ ͔ͣͦͣͤͭͯ ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘Φ  

ζˮ͔ͫͨͦͤͤ͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣΣ ͔͙͙ͨͪͦ͋ͯ͘͡Ό ͪ͊͒ͦͫͭΈΌ»  

ζˣ͎͍͔͊ͦͫͦͤ͡͡ ˣ͎ͦ ͙ ˻͔ͭͼ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ˻͔ͭͼ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡Ύ ͙ ˣ͎ͦ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ 
͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͙͚ ͤ͊ͫ ͍ͦ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͙ͫͦͪ͋͟ ͤ͊΄͔͚Σ ;ͭͦ͋· ͙ ͣ· ͎͙ͣͦ͡ ͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͙ͻͫΎ ͍ͦ 
͍ͫΎ͚ͦ͟ ͙ͫͦͪ͋͟ ͔ͭͣ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ˣ͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͙ͫ͊ͣͻΗ ˮ͋ͦ ͨͦ ͔͔ͣͪΣ ͊͟͟ ͯͣͤͦ͗͊ΌͭͫΎ 
͍ ͤ͊ͫ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͙͍̆ͪͫͭͦ·Σ ͔ͯͣͤͦ͗͊ͭͫΎ ͙̆ͪͫͭͦͣ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͤ͊΄͔Φ ˿͙ͦͪ͋ͣ͟ ͙͡ ͣ·Σ ͙ͫͦͪ͋ͣ͟ ͒͡Ύ 
͍͊΄͔͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͙ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭͫΎ ͔͔͔͔͙͔ͨͪͤͫͤͣ ͔ͭͻ ͔͗ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤΣ ͙͔͊͟͟ ͙ ͣ· 
͔͙ͭͪͨ ͣΤ ͙ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͤ͊΄͊ ͦ ͍͊ͫ ͍͔ͭͪ͒͊Φ ͔̂ͭ΄͔͊ͣͫΎ ͙͡Σ ͔ͯͭ΄͔͊ͣͫΎ ͒͡Ύ ͍͊΄͔͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͙ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ 
ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͍· ͯ;͍͔͔͊ͫͭͯͭ ͊͟͟ ͍ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎͻ όͤ͊΄͙ͻύΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤη όн ˴ͦͪΦ мΥоς7). ˬ͙ͤ͘Έ ͫͦ 
͙̆ͪͫͭͦͣ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͦ͋·;ͤ͊Ύ ͎ͨͪͦͯ͊͟͡Σ ͊ ͙͚ͯ͘͟ ͙ ͭͪͯ͒ͤ·͚ ͨͯͭΈΦ ˮ͙ͫͯͫ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζ˩͙ͫ͡ ˸͔ͤΎ ͎͙ͤ͊͡Σ 
͋ͯ͒ͯͭ ͎ͤ͊ͭΈ ͙ ͍͊ͫΤ ͔͙ͫ͡ ˸͔ͦ ͍ͫͦͦ͡ ͫͦ͋͡Ό͙͒͊͡Σ ͋ͯ͒ͯͭ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͙ ͍͊΄͔η όˮͤΦ мрΥнлύ. ˽͙ͦͣͣͦ 
͎͔͙͚ͦͤͤ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͔͙͔͚ͤ͋͗ͤͦ͘ ͍ͪ͊͗͒· ͫ Ή͙ͭͣ ͙ͣͪͦͣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͤ͊ ͔ͫͭΈ ͎ͣͤͦͦ ͙ ͎͙͒ͪͯͻ 
͔͚ͫͦ͗ͤͦͫͭ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͣͦͯͭ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭΈ ͔͎ͦΦ ˹͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͙͔ͭ͊͟ ͙ͭͪͯ͒ͤͦͫͭ ͙͡΄Έ 
͔ͯͪͨ͟͡ΎΌͭ ͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͔ͦͭͤͦ́ ͙ͤΎͻ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͤͦ ͙ ͎͒ͪͯ ͫ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ;ͭͦ͋· ͙ͫͨͦͭͭ͡Έ ͤ͊ͫΣ ͍ ͭͦͣ 
;͙͔ͫ͡ ͙ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͨͪͦͪͦ;͔͎ͫͦͦ͟ ͒͊ͪ͊Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͔ͪͦ͗͒͊ͭ ˨ͯͻͦͣ ˿͍͙ͦͣ ͍ ͊͗͒ͦͣ͟Σ ͭͦ͟ ͨͦͤ͊͘͡ ˩͎ͦ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͗ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͙ ͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˻͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͫͦͫͭͦΎ΅͔͔ ͙͘ ͡Ό͔͚͒Σ 
͙͍ͦͭͫͭ͊͊Ό΅͙ͻ ͙͡΄Έ ͍͙ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ͋ ͔͘ ͯ;͔ͭ͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͚ͭͦͨͦ͡Φ ˹ͦ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟ ͔ͪ͊ͪͦͤͤͤͯ͘͘Ό ͭͦͨͯ͡Σ ˻ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͙͘ ͤ͊ͫ ͔͙͒ͤ·͚ ͤ͊ͪͦ͒Σ 
ͨͦͻ͙͚ͦ͗ ͤ͊ ͒ͪͯ͗ͤͯΌ ͔ͫͣΈΌΣ ͎͔͒Σ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͔͙͍͔͒ͤͫͭΣ ͣ· ͙͙͗͡ ͋· ͔͔͙͍͙ͨͪ͗͊ͤΎ͙ͣ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΎ͙ͣ ͎͒ͪͯ 
͎͒ͪͯ͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙͍͒ͤͫͭͦ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͫ͊ͣͦͼ͔͡ΈΦ ˻ͤͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ ͙ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͎͒ͪͯ ͊͘ 
͎͒ͪͯ͊ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͨͦ ͒ͯͻͯ ͡Ό͔͚͒Φ ˴͊͟ Ήͭͦ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͤͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͊͘ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ό͊͟͟ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ͊Ύ 
͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͎͎͒ͪͯͦͦύ τ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͙ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤΎ τ ͚ͨͦͪͦ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͤ ͫͪ͊ͯ͘Φ ˣ·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͍ 
;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͭ͊͊͟Ύ ͙͙͍ͨͦͭͤ͊͘Ύ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ ͤ͊ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͔͊ͦ͗ͤ͊͘͡ ͊͟͟ ͒͊ͪ ͦͭ ͔͙ͪͦ͗͒ͤΎΣ ͤͦ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͦͤ͊ 
͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭͫΎ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙͔ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡͡Έ͎ͤͦͦ ͦͨ·ͭ͊ ͦ͋΅͔͙ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͔ͨͪͪ͊ͫͭ͊ͭ ͍ ͭ͊ͯ͟Ό ͒ͪͯ͗͋ͯΣ 
͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͋͘ ͔͙ͭͤ ͔͙ͫͦͣͤͤΎ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͫͣͦ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ ζˤ͔ͫ ͔ͣͦ τ ͍͔ͭͦηΦ ̏ͭͦΣ ͨͦ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΌ ˿͍ͦ͊͡ 
ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ ͙ ͔ͪͦ͗͒͊ͭ ͍ ͤ͊ͫ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͍͙͔͊ͣͤͦ͘ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͼ͔͍ͪ͟Ύͻ ͔͚ͫ;͊ͫ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ 
͎ͦͪͦͣͤͦͣ ͔͒ͺ͙ͼ͙͔ͭΦ  
́ͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΥ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈ τ Ήͭͦ ͨͦ͒͡· ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͨͦΎ͍͡ΎΌ΅͙͔ͫΎ 

͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͔͎ͭͫͤͦͦ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˻ͭͼͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ˩͎ͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͍ͦͫͻ͙΅͊Όͭ ͙ ͊͘ͻ͍͊ͭ·͍͊Όͭ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͪ͊͒ͦͫͭΈ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͔͔͚ͫͪͤͤ͟Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͔΅͔ 
ͦ͒ͤͦ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˻ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͣͦ͗ͤͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͎ͣͤͦͦΦ ˻ͤ͊ 
͙͍͔͊ͫͯ͗͊ͭ͘͡ ͔ͦͭ͒͡Έ͚ͤͦ ͔ͭͣ·Σ ͊ͫ͊͟Ό΅͔͚ͫΎ ͙͡;ͤ·ͻ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ 
˽͔͍ͪͦͣͯ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ό ͟ ͔͙͙͚̅ͫͫ͊ͦͤ͟͡ͼ͊ͣ рΥмс Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͙ͣ ͙ͨͪͤ͊ͦͣ͘͟ ͤ͊΄͔͚ ͡Ό͍͙͋ ͟ 
˥ͦͫͨͦ͒ͯΦ ˹ͦ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ͍ ͎͍͔ͦͦ͡ ͎͔͙͚ͤ͊ͪͦͣͦ͗͒ͤΣ ͣ· ͔͊ͭͪͦͤͣ͘ ͔͔ ͍ ͔͔͋ͦ͡ ͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͙͚ 
͔ͣͦͣͤͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͚͔ͨͦ͒ͦ͒ͣ ͟ ͎͍͔͊͡ ζˮ͔͎͍ͦ͊ ˴͊͒ͦ΄ηΦ ˿͔͚;͊ͫ ͔͗ ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͋ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤΦ  

«̒ ͎ͣͤͦͦ ͔ͤ͊͒ΌͫΈ ͤ͊ ͍͊ͫΣ ͎ͣͤͦͦ ͻ͍͊͡ΌͫΈ ͍͙͊ͣΤ Ύ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣΣ ͔͙͙ͨͪͦ͋ͯ͘͡Ό ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΣ 
͙ͨͪ ͍͔͚ͫ ͙ͫͦͪ͋͟ ͤ͊΄͔͚Φ ˮ͋ͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪ΄͙͡ ͣ· ͍ ˸͔͙͊͒ͦͤ͟ΌΣ ͨͦͭ͡Έ ͤ͊΄͊ ͔ͤ ͙͔ͣ͊͡ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͨͦͦ͟ΎΣ 
ͤͦ ͣ· ͋·͙͡ ͔͔ͫͭͫͤͤ· ͍ͦͭͦͫΌ͒ͯΥ ͍͔ͦͭͤ τ ͔͙ͤ͊ͨ͊͒ͤΎΣ ͍͙ͤͯͭͪ τ ͫͭͪ͊ͻ͙Φ ˹ͦ ˣ͎ͦΣ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͙͚ 
͙͔ͫͣͪͤͤ·ͻΣ ͔ͯͭ΄͙͡ ͤ͊ͫ ͙ͨͪ͋·͙͔ͭͣ ͙́ͭ͊Σ ͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͪ͋·͙͔ͭͣ ͔͎ͦΣ ͤͦ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ 
ͦͤ ͔ͯͭ΄͊ͫ͡Ύ ͦ ͍͊ͫΣ ͔͔ͨͪͫ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ͣ ͦ ͍͊΄͔ͣ ͔͙͙ͯͫͪ͒Σ ͦ ͍͊΄͔ͣ ͨ͊͡;͔Σͦ ͍͊΄͔͚ ͔͍͙ͪͤͦͫͭ ͨͦ ͔ͣͤΣ ͭ͊͟ 
;ͭͦ Ύ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͍ͦ͋ͪ͊͒ͦ͊ͫ͡Ύη όн ˴ͦͪΦ тΥпς7). ˤ͔͎ͫ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͫͭΈ ͙ͫͦͪ͋͟Σ ͙͍͔ͨͪͫͯͭͫͭͯͭ ˩͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙ 
͊͘΅͙ͭ͊Φ ˻͋ͪ͊ͭͤ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͙ͫͦͪ͋͟ ͙͙͡ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ τ Ήͭͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΦ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͦͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͍ͫΎ͊͟Ύ ͫͦͪ͋͟Έ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͍͔͊ͪ͘΄͔͊ͭͫΎ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΦ ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͨ͊͡;ͯ΅͙͔Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ 
͔ͯͭ΄͊ͭͫΎ» ό˸ͺΦ рΥпύΤ ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͨ͊͡;ͯ΅͙͔ ͤ·͔ͤΣ ͙͋ͦ ͍͔͔͔ͦͫͫͣͭͫΈ» ό˶͟Φ сΥнм͋ύΣ τ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͫͭΈ 
͔ͤͦͭΆ͔͔ͣͣ͊͡Ύ ;͊ͫͭΈ ͡Ό͋·ͻ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤΣ ͔͔͔͔ͨͪͤͫͤͤ·ͻ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͙ͫͦͪ͋͟ 



͙ͨͦͫͯ͗͡͡ ͤ͊΄ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͎͔ͪͻΦ ζˮ ͔ͫ͊͗͟΄Έ ͍ ͭͦͭ ͔͒ͤΈΥ ͍ͫ͊͡͡Ό ͔́͋ΎΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Τ ́· ͎͔͍ͤ͊ͫ͡Ύ ͤ͊ ͔ͣͤΎΣ 
ͤͦ ͍͙ͦͭͪ͊ͭ͡ ͎͔͍ͤ ͍͚́ͦ ͙ ͔ͯͭ΄͙͡ ͔ͣͤΎΦ ˤͦͭΣ ˣ͎ͦ τ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͔ͣͦΥ ͍ͯͨͦ͊Ό ͤ͊ ˹͔͎ͦ ͙ ͔ͤ ͋ͦΌͫΈΤ ͙͋ͦ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ τ ͙ͫ͊͡ ͣͦΎΣ ͙ ͔͙͔ͨͤ ͔ͣͦ τ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΤ ͙ ˻ͤ ͋·͡ ͔ͣͤ ͍ͦ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΦ ˮ ͍ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͔͔͋ͯ͒ͭ 
ͨͦ;͔ͪͨ͊ͭΈ ͍ͦ͒ͯ ͙͘ ͙ͫͭͦ;͙͍ͤͦ͟ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎη όˮͫΦ мнΥмς3). ˴͎ͦ͒͊ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͨͪͦ΅͔͙ͤΎ ͙ 
͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͪ͊͒ͦͫͭΈ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͔ͯͭ͟͡ ͦ ͭ͊ͦͣ͟ ͙͙͍ͣͦͫͭͦͣ͡ ͙ ͡Ό͋ Ύ΅͔ͣ ˣ͎͔ͦΣ ͎ͭͦ͒͊ 
ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͣ·Σ ͔͔͍͙͍ͨͪͨ͊͡΄͙ͫΈ ͙ ͍͙͍ͦͫͦ͋ͦ͒΄͙ͫΈ ͦͭ ͍͙͊ͫͭ͡ ͎͔ͪͻ͊Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼ-ͭͦΣ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ 
͔͙ͦ͋ͪ͡ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͙Σ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͙ͯͫͨͦͦͫ͟͡Έ ͦͭ ͔ͫͯͭ· ͙ ͙͙ͣͪͫ͟ͻ ͔͒͡Φ ˤͦͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ˣ͎ͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨͦͭͭ͡Έ ͍ 
͔͙͒ͤͯΌ ͔ͫͣΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͤ͊ͯ;͙͍΄͙ͫΈ ͫ͡·΄͊ͭΈ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͙͚ ͎ͦͦͫ͡ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͔͔ͭͨͪΈ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ 
ͦ͋Ά͔͙͙͒ͤͭΈͫΎ ͙ ͍͙ͦͫͨͪͤΎͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͒͊͋· ͚͙ͨͪͦͭ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͚ ͒͡Ύ ͔͔ͤ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒·Φ  
ζˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ͚͔ͪ͊͒ͯͭͫΈΣ ͍͔ͯͫͦͪ΄͚͔͊ͭͫΈΣ ͔ͯͭ΄͚͔͊ͭͫΈΣ ͋ͯ͒Έ͔ͭ ͔͙͒ͤͦͣ·͔ͫͤͤ͡·Σ ͙ͣͪͤ·Σ τ 

͙ ˣ͎ͦ ͡Ό͍͙͋ ͙ ͙ͣͪ͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͫ ͍͙͊ͣη όн ˴ͦͪΦ моΥммύ. ˹͊ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͍ͫΎͯ͘͟ ͍ͨͦ͒ͦ͡ ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͔͔͋ͦ͡ ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦ ͙ͦͨͫ͊ͤͤ·ͻ ͍ ό˥͊͡Φ рΥннΣноύΦ ˻͙ͤ ͙ͫͪͦ͒ͤ ͔͚ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͍͙͎͚ͤͦͪ͊͒ͤͦ ͎͙ͪͦ͒͘Υ 
͍͙͍͊ͣͦͫ͘Ύ͊ͤ͘· ͙ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͊͟͟ ͋· ͙ͦ͒ͤͣ ͼ͔͡·ͣΦ ͙̏ͭ ͨͦ͒͡·Σ ;ͭͦ ͔͔ͨͪ;͙ͫ͡Ύ͔ͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Σ τ 
ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔͙͒ͤͦͣ·͙͔ͫ͡ ͙ ͙ͣͪ τ ͦͭͪ͟·͍͊Όͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͚ͭͦ ͚ͫ͊ͣͦ ͔͚͗͊ͤͤͦ͡ ˣ͎ͦͦͣ 
͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͔͍͙̇ͪ͟ ͔ͫͭͪͣΎ΅͔͚ͫΎ ͟ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͯ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭΣ ͎͔͒ ͔ͤ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ 
͊ͦͤ͘͟Σ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙͎͔ͪ͊ͭ ͎͍͊ͤͯ͡Ό ͪͦ͡ΈΦ ̏ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦΥ ͡Ό͚͋ͦ ͚ͨͪͦͫͭͦ ͙ 
͙͔͙͚ͫͪͤͤ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙΅ͯ΅͙͚ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͙ͨͪ͒Ύ ͭͯ͒͊Σ ͚͔ͤ͊͒ͭ ͭ͊ͣ ͎́ͦͦ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ ;Έ͔͚ 
͔͍͚͋ͯͫͦͤͦ͘͡ ͡Ό͍͙͋ ͙ ͙͔ͣͪ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͔͎ͦ ͙͔͔ͪ͊ͤͤͤͦ͘ ͎͔ͪͻͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ  

 «͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͔͗Σ ˨ͯͻ ˿͍Ύͭ·͚Σ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͨͦ΄͔ͭ͡ ˻͔ͭͼ ͍ͦ ͙ͣΎ ˸͔ͦΣ ͤ͊ͯ;͙ͭ ͍͊ͫ ͍͔ͫͣͯ ͙ 
͙ͤ͊ͨͦͣͤͭ ͍͊ͣ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ̒ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͍͊ͣΦ ˸͙ͪ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΌ ͍͊ͣΣ ͙ͣͪ ˸͚ͦ ͒͊Ό ͍͊ͣΥ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͣͪ ͔͒͊ͭΣ 
̒ ͒͊Ό ͍͊ͣΦ ˨͊ ͔ͤ ͫͣͯ΅͔͊ͭͫΎ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͊΄͔ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͯͫͭͪ͊΄͔͊ͭͫΎη όˮͤΦ мпΥнсΣнтύΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ 
͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͤ͊;͊ͦ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͤ͊;͊ͦ͡ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ 
͙ͣͪ ό͚ͨͦͦ͟ύ ͣͦ͗ͤͦ ͻ͔͙͍͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟ΈΣ ͊͟͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͒ͪͯ͗͋· ͫ ˣ͎ͦͦͣΤ ͔͙͒ͤͦͣ·͙͔ͫ͡ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ 
ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͔͚ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙͙ͣͫͫΌ ͍͔͎ͫͦͦ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΣ ͊ ͪ͊͒ͦͫͭΈ Ύ͍͙ͭͫΎ 
͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͻ ͙ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣ. ˤ͔ͫ Ή͙ͭ ͙͙ͨͪͤ͊͘͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͫͯͭΈ ͨͦ͒͡· ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͣ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΣ ͭͦ ͙ͤ͊ͣ ͔ͤ ͎ͫͣͦͯͭ ͍͔͊͊͒ͭ͘͡Έ ͙ͤ 
ͫͭͪ͊ͻΣ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͫͭΈΣ ͙ͤ ͙ͨ͊ͤ͊͟Σ ͙ͤ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͎͔͒ͪͯͦ ;͍͍ͯͫͭͦΦ ˸· ͙ͫ͊ͣ ͍͔͔͊͒ͣ͡ ͍͙͙ͫͦͣ ;͍͍͙ͯͫͭ͊ͣΣ ͊ 
͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͙ ͚ͫͦ͋ͦΣ ;ͭͦ͋· ͔ͯ͗ ͍ Ή͚ͭͦ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒ ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤͦ ͍ͨͦͫΎ͙ͭͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡Ό ˣ͎ͦͯ ͙ ͡Ό-
͒ΎͣΦ ͔͔́ͨͪΈ Ήͭͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙ͨ΅͔͚ ͍͔ͫͦͪ΄͔͎ͤͤͦͦ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤͤ͊Σ ͙ͨͭ͊Ό΅͔͚ ͔͎ͦ ͒ͯͻΣ ͊͟͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Φ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͔͙͡ ͍ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍͔ͫͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔΅͔ ͔ͤ ͔͙ͯͣ͡ ͔͍͗͊ͭΈΣ ͊ ͦ 
͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͙ͨ΅͔Σ ͔ͭͪ͋ͯΌ΅͔͚ ͙͔͙ͨͪͦ͗ͤ͡Ύ ͙ͫ͡·Υ ζˤͫΎ͙͚͟Σ ͙͔ͨͭ͊ͣ·͚ ͣͦͦͦͣ͟͡Σ ͔͍͔ͤͫ͒ͯ΅ ͍ ͍͔ͫͦ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͔͔ͣ͊͒ͤ͡ͼΤ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ ͔͗ ͙ͨ΅͊ ͍͚͍͔ͫͦͫͭͤͤ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͣΣ ͯ ͦͭͦͪ͟·ͻ ;͍͍ͯͫͭ͊ 
͍ͤ͊·ͦͣ͟ ͙ͨͪͯ;͔ͤ· ͟ ͙ͪ͊͘͡;͔͙ͤΌ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͊͘͡η ό˩͍ͪΦ рΥмоΣмпύ. ˬ͙ͤ͘Έ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͻ ͍ ˣ͎͔ͦ ͡Ό͔͚͒ 
͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͔͎͔ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͭ͡ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ ͫ͊ͣ͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ Ή͚ͭͦ ͍ͨͪ͊͒·Φ 
˽ͦͭͦͣͯ ˽͍͔͊͡ ͙ ͙͍ͤ͊ͫͭ͊͊͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ͍͔̂ͫͦͪ΄͚͔͊ͭͫΈηΦ ˻ͤ ͍͊͒͟͡·͍͊͡ ͍ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͫ͊ͣͯ ͫͯͭΈ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ 
͋·ͭΈ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·͙ͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͍͔ͫ͒ͯ΅͙͙ͣ ͍ ͍͔ͫͦ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͙ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ 
͔ͨͦͫͭͪͦͤ· ͍͔ͫ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˻ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͙ͨ΅͔ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔΅͔ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͍ ͎͍͔͊͡ 
ζˮ͋ͦ ͍͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋·ͭΈΧηΣ ͔͚ͫ;͊ͫ ͔͗ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͣ ͔ͯͭ΄͊Ό΅ͯΌ ͪͦ͡Έ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ͍ ͚ͫ͊ͣͦ 
͔͍͙̇ͪ͟Φ  

ζ͔͍͙̇ͪ͟ ͔͗ ͨͦ ͍͔͚ͫ ˮ͔͔ͯ͒Σ ˥͙͔͔͊͡͡ ͙ ˿͙͙͊ͣ͊ͪ ͋·͙͡ ͍ ͔ͨͦͦ͟Σ ͙ͤ͊͒͊͘ΎͫΈ ͙ ͻͦ͒Ύ ͍ ͫͭͪ͊ͻ͔ 
˥͔ͦͫͨͦ͒ͤͣΣ ͙Σ ͙ͨͪ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤ ͦͭ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊Σ ͙ͯͣͤͦ͗͊ͫ͡Έη ό˨͔ΎͤΦ фΥомύ. ˽ ͔͍ͪ͊Ύ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͙͍͔ͫͨͦ͒ͦ-
͍͊͊͡ ͙͔ͣͤͤͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͚͍ͯͫͭͪͦͫͭ͊ ͙͙͗ͤ͘. ˽ͦ ΉͭͦͣͯΣ ͍ͫͭ͊ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͔ͫͣΈ͔͚Σ ͦͤ͊ ͋·͊͡ ͡Ό͙͋ͣ͊ ͍ 
͔ͤ͊ͪͦ͒ ͙ ͙͔ͣ͊͡ ͔ͯͫͨͻΦ ζˮ ͊͗͒͟·͚ ͔͒ͤΈ ͔͙͒ͤͦ͒ͯ΄ͤͦ ͔ͨͪ͋·͍͙͊͡ ͍ ͻ͔ͪ͊ͣ ͙Σ ͔ͨͪͦͣ͡͡ΎΎ ͨͦ ͒ͦͣ͊ͣ ͻ͔͋͡Σ 
͙͙͙ͨͪͤͣ͊͡ ͙ͨ΅ͯ ͍ ͍͔͔͙͙ͫ͡ ͙ ͔ͨͪͦͫͭͦͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͻ͍͊͡Ύ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͡Ό͍͙͋ ͯ ͍͔͎ͫͦ ͤ͊ͪͦ͒͊. 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͗ ͔͔͔͍͗͒ͤͤͦ ͙͎ͨͪ͊͊͡͡ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͣ·ͻ ͟ ͔͍͙̇ͪ͟η ό˨͔ΎͤΦ нΥпсΣптύ. ˩ ͫͭΈ ͔͙͒ͤ·͚Σ ͫͭͦΎ΅͙͚ ͤ͊͒ ͍͔ͫͣ 
͙ͨͪͤͼ͙ͨΣ ͙͍͔͔ͨͪͪ͗ͤͤͦͫͭΈ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͤ͊ͣ ͙͒ͦͫͭ;Έ ͍ͦͫΎ΅͔͎ͤͤͦͦ ˣ͎ͦͦͣ ͔ͯͫͨͻ͊Σ ;ͭͦ͋· Ύ͍͙ͭΈ 
͔ͫ͋Ύ ͙͙͚ͫͭͤͤͦ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΌΦ ̏ͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͭ͊͗͟ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͍͎ͦͫͤͦͦͨͦ͊͊͡Ό΅͙ͣ ͙ 
͍ ͤ͊΄͔ͣ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͙ͯ͘;͔͙͙ͤ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͔ͪ͊ͪ͘΄͙ͭΈ ͤ͊ͣ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔ͪ͊ͤ 
͋·͡ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˽ͪͦͪͦ͟ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ηΦ «ˣ͎ͦ ͔͗ ͔͔͙ͭͪͨͤΎ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͒͊ ͔͒͊ͪͯͭ ͍͊ͣ 
͋·ͭΈ ͍ ͔͙͒ͤͦͣ·͙͙ͫ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͫͦ͋ͦΌΣ ͨͦ ͯ;͔͙ͤΌ ͙̆ͪͫͭ͊ ˮ͙ͫͯͫ͊Σ ͒͊͋· ͍· ͔͙͒ͤͦ͒ͯ΄ͤͦΣ ͔͙͒ͤ·͙ͣ ͙ͯͫͭ͊ͣ 
͍͙͙ͫ͊͡͡ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˻ͭͼ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˽͔ͦͫͣͯ ͙͙͚͔ͨͪͤͣ͊ͭ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͊͟͟ ͙ ͙̆ͪͫͭͦͫ 
͙ͨͪͤΎ͡ ͍͊ͫ ͍ ͍ͫ͊ͯ͡ ˣ͙ͦ͗Ό» ό˾͙ͣΦ мрΥрς7). ˽͔͙͔ͦͫ͒ͤ͡ ͍ͫͦ͊͡ ͦ ͙ͨͪͤΎ͙͙ͭ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͍·͔͔͒ͤͤ͡·͔ 
͙͗ͪͤ·ͣ ͙͍ͯͪͫͦͣ͟Σ ͙ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͙ͤͭ͟Ή͔ͫͫͤͼ͙͔͚ ͯͨͦͣΎ͎ͤͯͭͦͦ ͍·΄͔ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͍͔͙͔ͦͪͤͣ͘͘Σ ͍ 
ͦͭͦͪͦͣ͟ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΦ ͔́͊ͦ͟ ͊͋͘·͔ͭͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡ ͙ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͙ͫ͡· ͔͔͍͔ͨͪ-
͙ͫͭ ͍͚ͫͦ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤ·͚ Ή͎ͦͼ͔͙ͤͭͪ;ͤ·ͣ ͙͍͔͙͔ͣͪͦͦͪͤͣ͘͘ ͍͎͘͡Ύ͒ ͤ͊ ͔ͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍͙ͤͯͭͪ 



͔ͫ͋ΎΣ ͊ ͔ͤ ͤ͊ ͙ͨͦͫ͟ ͔͔ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͍ ͦ͟-͙ͣ͋ͦ͡Φ ͙̏ͭͣ ͔͔ͫͪͭͦͣ͟ ͍͔͊͒͊͡͡ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͙ ͟ ͭ͊ͦͣͯ͟ 
͔͔ͫͪ͒;ͤͦͣͯ ͔ͭͨͯ͡ ͭΎ͙ͤͯͫ͡Έ ͡Ό͙͒Φ ͙̏ͭͣ ͔͗ ͔͔ͫͪͭͦͣ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͊͒ͭ͡Έ ͙ ͔ͨͦͫ͒ͤ͡ΎΎ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙͎ͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍·ͫͭͦΎͭΈ ͙ ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈ ͯ ͤ͊ͫ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭΦ  
˴͎ͦ͒͊ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͦͭ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊ ͙͔ͨͪͦͤ͊ͭ͟ ͍ ͦͭͪ͟·ͭ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͤͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ͻ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·͙ͣ 

͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͙ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Φ ͔́͊ͦ͟ ͍͙͔͊ͣͤͦ͘ ͙͍͔͙͔ͨͪͦͤͤͦͤ͟ ͔͔ͫͪ͒ͼ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͙͙ͫͭͤͤͦͣͯ 
͔͙͔͙͒ͤͤΌ ͡Ό͔͚͒Φ ˹͔ ͍ ͙͔ͭ͊͟ ͙͡ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͎͔͒ ͣ· ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊ ͔͋͘ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͙ ͔ͯͨͪ͊͟ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ 
ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͍͔͔ͨͦ͒ͭ ͙΅ͯ΅͙͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊Κ ˹ͦ Ήͭͦ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘ 
͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͦ͋͒· ͙ ͔ͯͫͨͻ͙Σ ͤͦ ͙ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͔ ͦ΄͙͙͋͟ ͙ ͔͒͊͗ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͤ͊͒ͦ 
͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͣ·Σ ͔ͤ ͚͒͊ ˣ͎ͦΣ ͍͔ͫ ͔͗ ͙͙͊͋ͯ͒ͫ͘͡͡ΈΣ ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͙ͤ ͤ͊ ;ͭͦΣ ͙͔ͨͪ͒ͭ 
ͤ͊ͣ ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͙ ͍·͍͙ͨͪ͊ͭ ͤ͊΄ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͊͘ ͍͔ͪͣΎ ͔͙ͨ͊͒ͤΎ ͙͙͍͙ͫͪͫ͟͡Ύ ͙ ͫͭ͊͡ ͔ͨͯͭͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ 
ˣ͎ͦ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͙͔͊ͤͣ͊ͭͫ͘Ύ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͣ ͍͙͙͔ͦͫͨͭ͊ͤͣΦ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͙ ͍ ͍͔ͭͻ͍͔ͦ͊ͭͤ͘·͔ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ 
͙ͦ͋͡;͊͡ ͙ ͤ͊͊͘͟·͍͊͡ ˮ͙ͪ͊͘͡ΈΣ ͙ ͤ·͔ͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͔͍ͪͤͦͫͭͤͦ ͙ ͎ͫͭͪͦͦ ͍͔͙ͫͭ ˿͍͚ͦ ͤ͊ͪͦ͒Φ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙͙ͫͣͪͭͫΎ ͫ ͎͔ͪͻͦͣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˿͍͙ͦͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͤ͊΄ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͫͭΈ ˣ͎ͦ-
͔͍͙͔ͪͤͭ͡ΈΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͒ͦ΄ͦ͡ ͒ͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ͙ ͎͔͍͔ͤ͊ͭͫΎΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ˻ͤ ͍͙͙͒ͭ ͤ͊ ͭͦ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͙ ͔ͤ 
͔͔ͤ͊ͣͪͤ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄ͤͦ ͔ͫͣͦͭͪͭΈΣ ͊͟͟ ͎͙ͨͦ͋͊Όͭ ˩͎ͦ ͔͙͒ͭΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͦ͒ͤͦ ͔͒ͦ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͣ· τ ͔ͤ 
ͨͦ͊͟Ύ͍΄͙͔ͫΎ ͙ ͔ͤ ͔͗͊͡Ό΅͙͔ ͙͙ͨͪͣͪΎͭΈͫΎ ͎͔ͪ΄͙͙ͤ͟ τ ͙ ͔͋͘ ͎ͭͦͦ ͋· ΄͙͡ ͍ ͊͒Σ ͎ͭͦ͒͊ ͋·ͦ͡ ͋· 
͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͣ· ͔ͨͪͦͨ͊͒ͣΦ ˹ͦ ͎͔͒ͪͯͦ ͔͒ͦ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ·Σ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ˩͎ͦ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͙ ͙͔ͣΎ ͍ͦ 
͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫ ͍͔;ͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͙͍͔ͫ͋͊ͣͫΎ ͙ ͍ͨͦͦͪ͊;͙͍͔͊ͣ ͍ ͦ͋ͪ͊ͭͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Σ ͔ͦ͋ͪ͊͟Ύ ͔ͫ͋Ύ ͤ͊ 
͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͫͭͪ͊΄ͤͯΌ ͫͯ͒Έ͋ͯ ͙͍ͦͭͫͭͯͨͤͦ͟Φ ˸ͦ͗ͤͦ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͡Ό͙͋ͭ ͍͔ͫͻΣ ͤͦ 
ͫͤ͊;͊͊͡ ˻ͤ ͔͔͙͍͔ͨͪ͗͊ͭ ͊͘ ͙͗ͤ͘Έ ˿͍͙ͦͻ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͔͔͚͒ͭΣ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎΎ ͙ͻ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͒͊͋· ͙ͣΣ 
͍ͦͫͭ͊͊ΎͫΈ ͤ͊ ͔͔ ͔ͫͭ͘ΎͻΣ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ͍ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ  
̒ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͍͔͊͘͡ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͦ͋ ͦ΄͙͋͊͟ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔ͫͦͪ΄͊ͭΈΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͦ͋ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎͻ ͙ 

͙͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͎ͤͦ͒͊ ͙͎ͨͦͫͭ͊Όͭ ͤ͊ͫ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Φ ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͍ͫͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͔ͤͣ͊ͯ͡Ό ;͊ͫͭΈ ͤ͊΄͔͎ͦ 
͙͔͎͗ͤͤͤͦͦ͘ ͙ͨͯͭΣ ͙ ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ Ήͭͦ ͙͊ͣ͟͟- ͭͦ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘ΈΣ ͤͦ ͔ͤ ͒͡Ύ ͯͻͯ͒΄͔͙ͤΎ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͊ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫ͋͗ͤ͡Ύ ͫ ˹͙ͣΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔ 
͔ͣͫͭͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΥ ζˤ· ͔΅͔ ͔ͤ ͒ͦ ͍͙ͪͦ͟ ͙ͫͪ͊͗͊ͫ͡ΈΣ ͍͙ͨͦ͒͊͘ΎͫΈ ͙͍ͨͪͦͭ ͎͔ͪͻ͊Σ  ͙͊͋͘·͙͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭͫ͡Ύ ͍͊ͣΣ ͊͟͟ ͫ·ͤ͊ͣΥ αͫ·ͤ ͚ͣͦΗ ͔ͤ ͔͔͔͎͚ͨͪͤ͋ͪ͊ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Ύ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͙ ͔ͤ ͯͤ·͍͚͊Σ 
͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ͔ͭ͋ΎΦ ˮ͋ͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͎ͦͦ͟ ͡Ό͙͋ͭΣ ͎ͭͦͦ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͭΤ ͋Έ͔ͭ ͔͗ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͫ·ͤ͊Σ 
͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭάΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͔͙͔ͭͪͨͭ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟Σ ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭ ͫ ͍͙͊ͣΣ ͊͟͟ ͫ ͫ·͙ͤ͊ͣΦ ˮ͋ͦ 
͔ͫͭΈ ͙͡ ͚͊ͦ͟͟ ͫ·ͤΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͋· ͔ͤ ͤ͊͊͘͟·͍͊͡ ͔ͦͭͼΚ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͔͔ͦͫͭ͊ͭͫΈ ͔͋͘ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͍͔ͫͣ ͦ͋΅͔Σ ͭͦ ͍· τ ͔ͤ͊ͦͤͤ͘͟·͔ ͔͙͒ͭΣ ͊ ͔ͤ ͫ·ͤ·Φ ˽͙ͪͭͦͣΣ ͔͙ͫ͡ ͣ·Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͣ· ͙͙ͨͦͭͫͣ͟͡ 
͙͔ͪͦ͒ͭ͡Ύ͙ͣ ͤ͊΄͙͙ͣΣ ͋ͦΎ͙ͫ͡Έ ͙ͻΣ ͭͦ ͔ͤ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͙͡ ͔͔͋ͦ͡ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͦͪͭ͟ΈͫΎ ˻ͭͼͯ ͒ͯͻ͍ͦΣ ;ͭͦ͋· 
͙͗ͭΈΚ ͔́ ͤ͊͊͘͟·͍͙͊͡ ͤ͊ͫ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͙͍ͨͪͦͦͯ͘͡ ͒͡Ύ ͔͎͙ͤͣͤͦͻ ͔͚͒ͤΤ ͊ ˿͔͚ τ ͒͡Ύ ͨͦ͡Έ͘·Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ 
͙͔ͣͭΈ ͯ;͙͔͊ͫͭ ͍ ͍ͫΎ͙ͭͦͫͭ ˩͎ͦΦ ˤͫΎ͔ͦ͟ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͍ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͍͔ͪͣΎ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ ͔ͤ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΣ ͊ 
͔ͨ;͊͡ΈΌΤ ͤͦ ͔ͨͦͫ͡ ͤ͊ͯ;͔ͤͤ·ͣ ;͔͔ͪ͘ ͔͎ͤͦ ͍͒ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͙ͣͪͤ·͚ ͨͦ͒͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ» ό˩͍ͪΦ мнΥпς11). ʕ  р-
ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͔ ͙ ͣ͊ͦ͡ ͔ͣ͟ ͔͊ͣ͘;͔͊ͣ·͔ ͍ͫͦ͊͡ ͦ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦͣ ͊͋͘·ͭͦͣ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭͫ͡Ύ ͤ͊ͣ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͦͤͦ ͊͋͘·ͭͦΚ ˮ ͍ ;͔ͣ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͔ͤͦ͋·;ͤͦͫͭΈ Ή͎ͭͦͦ 
͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΚ  
˹͊΄͔ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͔͒͊͗ ͙ͨͪ ͙ͤ͊͡;͙͙ ͙͚ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͫͦͫͭͦΎͭΈ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ˩͎ͦ ͫ·ͤ·Η 

˹͔ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͤ͊ͫ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͣ·Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ˩͎ͦ 
͔͙͒ͭΣ ͙ ˻ͤ ͤ͊ͫ ͡Ό͙͋ͭΣ ͙͊͋ͦͭͭͫ͘Ύ ͙ ͔ͤ ͊͋͘·͍͔͊ͭΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͙͍ͫͨͪ͊͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫΦ ˤ͔͒Έ ͔͙ͫ͡ ͋· ˻ͤ ͔ͤ ͋·͡ 
ͤ͊΄͙ͣ ˻ͭͼͦͣ ͙ ͔ͤ ͡Ό͙͋͡Σ ͭͦ ͋·͡ ͋· ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄͔ͤ ͟ ͤ͊΄͙ͣ ͦ΄͙͋͊ͣ͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊͊͘͟·͍͊͡Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ 
ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔ͫ ͔΅͔ ˩͎ͦ ͔͙͒ͭΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͊͘;͊ͫͭͯΌ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ ζ͍͒ͪ͊ͦͣͯ͘ ͫͣ·ͫͯ͡η ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͔ͤͫͭ ͔͔ͫͦͪ͟ ͔ͨ;͊͡ΈΣ ;͔ͣ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͎ͦͭͭͦͦ-ͭͦ 
;͊ͫͭͦ ͊͋͘·͍͔͊ͭͫΎ ͙ ͔ͤ ͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭͫΎΣ ͊͟͟ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ ˹ͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͨͪͦ΄͔͡ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊Σ ͙ͨͦͤͣ͊Όͭ Ήͭͦ ͙ 
͔ͯͭ΄͊ΌͭͫΎΣ ͨͦͯ͡;͊Ύ ͙ͣͪͤ·͚ ͨͦ͒͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΣ ;ͭͦ ͍ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͪ͊͘ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͙ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ 
͙͒ͯͭ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
ζˮͫͨ·͚ͭ͊ ͔ͣͤΎΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͙ ͚ͯͤ͊͘ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦΤ ͙ͫͨ·͚ͭ͊ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͚ͯͤ͊͘ ͨͦͣ·΄͔͙ͤ͡Ύ ͙ͣͦΤ ͙ ͙ͪ͘Σ ͔ͤ ͤ͊ 

ͦͨ͊ͫͤͦͣ ͙͡ Ύ ͙ͨͯͭΣ ͙ ͍ͤ͊ͨͪ͊Έ ͔ͣͤΎ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍͔;ͤ·͚η ό˽ͫΦ моуΥноΣнпύ. ˴ ͎ͦ͒͊ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͤ͊΄͊ ͼ͔͡Έ ͔ͤ 
͔͋ͣ͘Ύ͔ͭ͗ͤ͊Ύ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͋ͫ ͔ͤͦΣ ͙ͨͦͤͣ͊Ύ ͙ͨͪ ΉͭͦͣΣ ;ͭͦ ͨͯͭΈ ͭͯ͒͊ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͭͪͯ͒ͤ ͙ ͔͙ͭͪͤͫͭΣ ͣ· 
͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͤ ͔ͯͭ΄͊ͭΈͫΎ ͣ·ͫ͡ΈΌΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ˨͍͙͊͒ͯΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ́ͦͭΣ ˴ͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͣͦ;Έ ͚͙ͨͪͦͭ Ήͭͦͭ 
ͨͯͭΈΣ ͚͊ͦ͟͟ ͋· ͙͔ͨͦ͒ͦͪͭ͘͡Έ͚ͤͦ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒ Ήͭ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͊͊͊ͫ͘͟͡ΈΦ ζ˩͙ͫ͡ Ύ ͚ͨͦ͒ͯ ͙ 
͒ͦ ͙ͤͦ͡Ό ͔͚ͫͣͪͭͤͦ ͔͙ͭͤΣ ͔ͤ ͯ͋ͦΌͫΈ ͊͘͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ́· ͫͦ ͣͤͦΌΤ ͍͚́ͦ ͔͗͘͡ ͙ ͍͚́ͦ ͨͦͫͦͻ τ ͙ͦͤ 
͙͍ͯͫͨͦ͊͊͟Όͭ ͔ͣͤΎ» ό˽ͫΦ ннΥпύ. ˴ ͊͟ ˨͍͙͊͒ ͙ͨͦͤͣ͊͡ ͙͍͊͋ͦͭͯ͘͡Ό ͪͦ͡Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ˽͊ͫͭ·ͪΎΣ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ 
ͦͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͙͔͒͡ ͔͗͘͡ ͙ ͨͦͫͦͻΣ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˣ͎ͦ ͙͍ͫͨͪ͊͡Ύ͔ͭ ͊͋ͯ͒͘͡΄͙ͻ ͙͙͡ ͙͍ͫ͋΄͙ͻͫΎ ͍͔ͦ;͔͟Σ 
͎ͨͦͣͦ͊Ύ ͙ͣ ͍·͚͙ͭ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͔ ͙ͨͯͭΣ ͭ͊͟ ͙ ͣ· ͔ͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͎ͨͯ͊ͭΈͫΎ ͙͚ͦͪͯ͒ ͤ͊΄͔͎ͦ ˽͊ͫͭ·ͪΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ 



Ή͙ͭͣ ͔͗ͦͣ͘͡ ͙͙͡ ͨͦͫͦͻͦͣ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍ͨͦͨͪ͊͡ΎͭΈ ͤ͊΄͙ ͙͙͗ͤ͘Φ ˹͊ͣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͤͯ͗ͤͦ ͙ͨͦͣͤͭΈΥ ;ͭͦ ͋· ͫ ͙ͤ͊ͣ 
͙ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡Σ ͍͔ͫ Ήͭͦ τ ˩͎ͦ ͙͍͊͋ͦͭ͊͘͡Ύ ͙ ͡Ό͋Ύ΅͊Ύ ͪͯ͊͟Φ ˩͙ͫ͡ ͣ·Σ ͊͟͟ ͊͋ͯ͒͘͡΄͊Ύ ͍ͦͼ͊Σ ͔͎͔ͯ͋͊ͣ 
ͭͯ͒͊Σ ͯ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ τ ˩͎ͦ ͔͗͘͡ ͔͙͍͔ͫ͒ͪ͗͊ͭ ͤ͊ͫΣ ͙͙͡ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͙ͭͦͪͣͦͣ͘ ͙͙͡ ͙͍͙ͨͪͦͭͣͫΎ τ ˩͎ͦ ͨͦͫͦͻ 
͎ͨͦ͒ͦͤΎ͔ͭ ͤ͊ͫΣ ͎ͨͦͣͦ͊Ύ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͎͙ͨͦ͋ͤͯͭΈ ͦͭ ͯͯͫ͊͟ ͔͙ͣ͘ ͙͙͡ ͍ ͚͊ͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͙͎͍͔͚ͨͪͦͭͦͤͤͦ͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ 
͍ͯ͊͟͡ ·ͣ ͚ͪͯͭͦ͟ ͦ͡΅͙͔ͤΦ ˤ ͦͭͦͪ͟·͚ ͪ͊͘ ͣ· ͔͔ͯ͋͗͒͊ͣͫΎ ͍ ͙͙͔ͫͭͤΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͭͦ ͍ͫΎ͊͟Ύ 
͔ͨ;͊͡Έ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͣͤΎ͔ͭͫΎ ͙ͣͪͤ·ͣ ͨͦ͒ͦͣ͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΣ ͍·Ύ͍͡ΎΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͫ ͤ͊;͊͊͡ 
͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͍͚ͭ͊ͦͦ͟ ό˩͍ͪΦ мнΥммύΦ ˻͔ͭͼ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ͨͦͣͤͭ ͙ ͡Ό͙͋ͭ ͤ͊ͫ ͙ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ 
͔͙ͨ͊͒ͤΎΣ Ήͭͦ ͍ͦͫͤͦͤ͊Ύ ͣ·ͫ͡Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͦ ;͔ͣ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͊ ͭ͊͟ ͔͗ ͍͙ͭͦͪͭ 
˨͍͙͊͒ ͍ ͍͔ͫͦͣ 118-ͦͣ ͨͫ ͔͊ͣ͡Σ ͙ͫͭͻ͙ 24,52,75ς77.  
ˤ͙͒Ύ ͙͗ͤ͘Έ ˨͍͙͊͒͊Σ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͎ͣͦ ͨͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͔ͯͭ΄͙ͭΈ ͔͎ͦΦ ̏ͭͦ 

Ύ͍͙ͦͫ͡Έ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͙ ͍͔͙͔͒ͦͪͭ͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣΦ ˽͔͍ͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͙ͭ͊͟ͻ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͡Ό͙͋ͭΈ ͙ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͪͭ͡Έ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͘ ͎͍͔͙͋͊ͦͫͦͤ͡͡ΎΣ ͤͦ ͙ ͊͘ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͎ͭͦ͒͊ ͙ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔Σ ͒͊Ό΅͔͔ ͙ͫ͡· ͙ 
ͪ͟·͡ΈΎΣ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ ˴ͪ ·͡ΈΎ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͨͦ͒ͤΎͭΈ ͤ͊ͫ ͤ͊͒ ͎͔ͪͻ͍͚ͦͤͦ ͔͚ͫͯͭͦ ͙Σ 
͎͍͔͊ͤͦ͡Σ τ ͙͙ͫ͋ͭ͘͡Έ ͤ͊ͫ ͫ ˹͔͔͋ͫͤ·ͣ ˻ͭͼͦͣΦ ˨͍͙͊͒ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζ́· ͨͦͫ·͊͡͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͎͙͔ͣͤͦ ͙ ͡Όͭ·͔ 
͔͋͒·Σ ͤͦ ͙ ͦͨΎͭΈ ͙͍ͦ͗͡Ύ͡ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͙͘ ͔͋͒ͤ͘ ͔͙ͣ͘͡ ͦͨΎͭΈ ͍·͍͙ͦ͒͡ ͔ͣͤΎΦ ́· ͍͍ͦ͘·΄͊͡ ͔ͣͤΎ ͙ ͔ͯͭ΄͊͡ 
͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ тлΥнлΣнмύΦ ̂ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤͭ ͼ͔͙͡ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ ͤ͊ ͤ͊ͫ ͔͋͒ͯΣ ͤͦ ͯ ˹͔͎ͦ ͔ͫͭΈ ͼ͔͡Έ ͯͨͪͦ;͙ͭΈ ͤ͊΄͙ 
ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˹͙ͣΣ ;ͭͦ͋· ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͣ ͣ· ͙ͫͨ͊ͫ͊ͫ͡ΈΣ ͊ ˻ͤ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ͋· ͤ͊ͣ ͚͙ͨͪͦͭ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒·Φ ͙͚̒ͪ͟ ͙͔ͨͪͣͪ Ή͎ͭͦͦ ͣ· ͫͦͪͦ͟ ͔ͫͣͦ͗ͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͙ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ΄͎͊ ͊͘ ΄͎͊ͦͣ ͤ͊;͔ͤͣ 
͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦ ͙͎ͤͯ͟Φ  
˹͔͡Έ͘Ύ ͔ͤ ͔͙ͦͭͣͭͭΈ, ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͤ͊ͫ ͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͙ ˿ ͍͔͚ͦ ͍͔ͫͪͻΆ͔͔͍͔͚ͫͭͫͭͤͤͦ 

͔͚ͨͦ͒͒ͪ͗ͦ͟Φ  sͤ ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ Ήͭͦ ͭ͊ͣ ͔͗Σ ͎͔͒ ͙ ͍͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦΣ τ ͍  ͚͚ͭ͊ͤͦ ͔ͦͣͤ͊ͭ͟ ͙ͨͪ ͙͡;ͤ·ͻ ͍͔ͫͭͪ;͊ͻ ͫͦ 
͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˭͔͙ͤ͊ͣͤΎΣ ͙ͫͼ͔͔͙ͤ͡ΎΣ ͎͍͔͙͋͊ͦͫͦͤ͡͡Ύ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͨͦΎ͍ΎͭͫΎ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͤ͊΄͙ 
͔ͤ ͚ͨͪͦ͒ͯͭ ͔͔ͤ͊ͣ͘;͔ͤͤ·͙ͣ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͤ͊ ͎͍͊ͤͦͣ͡ 
͔͔ͣͫͭΥ ζ͔̂ͭ΄͚͊ͫΎ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͙ ˻ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͎ͭͦͦη ό˽ͫΦ осΥпύ. ˻ ͋ Ήͭͦͣ ͔͗ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ 
͎͔͒ͪͯͦ ͙͔ͪ͘;͔͙͔ͤ ˨͍͙͊͒͊Υ ζ˽͙ͦ͊͗͟ ͤ͊ ͔ͣͤ ͔͙͔ͤ͊ͣͤ͘ ͍ͦ ͎͋͊ͦ͡Σ ͒͊ ͍͙͒Ύͭ ͔͍͙ͤͤ͊͒Ύ΅͙͔ ͔ͣͤΎ ͙ 
ͯͫͭ·͒ΎͭͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ́·Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͎ͨͦͣͦ ͔ͣͤ ͙ ͔ͯͭ΄͙͡ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ урΥмтύ. ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ 
͍͎͘͡Ύ͒ ͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͫ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͊ͨͯͭ͊ͤͤͦ͘Υ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͔͙ͤ͊ͣͤ͘Ύ ͙ ͍͎͙ͪ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͒ͦ͗ͤ͡· 
ͯͫͭ·͙͒ͭΈͫΎΦ ˨͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͍ ΉͭͦͣΣ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͫͤ͊;͊͊͡ ͙͊͒͊͒ͣͫ͘Ύ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΣ ͦ ͊ͦͣ͟͟ 
͔͙͙ͤ͊ͣͤ͘ ͙͔͒ͭ ͔ͪ;ΈΚ ˨͍͙͊͒ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͔͒ͫ͘Έ ͨͦͣͦ΅Έ ͙ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΦ ˾͙͊͒ ;͔͎ͦΚ ˾͙͊͒ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͡Ό͔͚͒Σ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͭΈ ͙͍ͤ͊·ͫ΄͔͔ ͎͋͊ͦ͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΦ ˢ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ Ήͭͦͣͯ ͍͍ͫͨͦͫͦ͋ͫͭͦ͊ͭΈΚ ́ͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͯͫͭ·͒ΎͭͫΎΦ 
˽ͦ;͔ͣͯ ͯͫͭ·͒ΎͭͫΎΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎ͨͦͣͦ ͙ ͔ͯͭ΄͙͡ ˨͍͙͊͒͊ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙͒ͯͣ͊͡ ͍͎͙ͪ͊Φ ˻͙ͤ 
͙͙ͦ͗͒͊͡ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔͎ͦ ͪ͊͟ͻΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͍͙͔͙ͤͤ͊͒͡ ˨͍͙͊͒͊ ͙ ͙͒ͯͣ͊͡ ͦ ͔ͤͣΣ ͊͟͟ ͦ ͦͣ͘͡ ͍͎͔ͪ͊Σ ͤͦ 
͍͙͔͙ͯ͒͡ ͔ͦ͋ͪ͊ͭͤͦΦ ˸· ͔ͭ͊͗͟ ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͒͡Ύ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦ ˨͍͙͊͒͊Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
ͦ͋ͦͪ͊;͙͍͔͊ͭ ͔͎ͦ ͔ͨ;͊͡Έ ͍ ͔ͨͦ͋͒ͯ ͙ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͔ͣͯ ͔͚͍͙͒ͫͭΌ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙͔ͣͤ͘Ύ͔ͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊ 
͡Ό͔͚͒Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͨͦ ͙͙͗ͤ͘ Ύ͍͡Ύ͙ͫ͡Έ ͔͙͙ͫͦͨͪͤ͊ͣ͟.  
ˮͭ͊͟Σ ͙͔ͨͪͣͣ ͙͡ ͣ· ˩͎ͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙͔͊ͫͭ͘Έ ͤ͊΄͔ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͔ ͔͍͙͔ͫ͒ͦ͊ͤ͡ 

͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˩͙ͫ͡ ͔ͤͭΣ ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣ ˩͎ͦ ˿͎͊ͣͦͦΣ ͊ ͔͙ͫ͡ ͒͊Σ ͭͦ ͍͔ͫͦͪ͟ ͙͔͗͒ͭ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ 
ͨͦ͒͡· ͎́ͦͦΣ ˴ͦͣͯ ͍͔͙͙͒ͦͪͫ͡ΈΦ ζ˽ͦ͒͡ ͔͗ ͒ͯͻ͊Υ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͙ͣͪΣ ͎͔͔͙͔͒ͦͦͭͪͨͤ͡Σ ͎͋͊ͦͫͭ͡ΈΣ 
͙͔͙͔ͣͦͫͪ͒͡Σ ͍͔ͪ͊Σ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ ͍͔͙͔ͦ͒ͪ͗͊ͤ͘η ό˥͊͡Φ рΥннΣноύ. ζ˹ͦ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͤ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͦͭ 
˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ τ ͫͨͪͦͫΎͭ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔Σ τ ͔͙ͫ͡ ͦͤͦ ͎͋͊ͦ͡ηΚ ˩΅͔ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦΦ ζ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͔͗Σ ˨ͯͻ 
˿͍Ύͭ·͚Σ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͨͦ΄͔ͭ͡ ˻͔ͭͼ ͍ͦ ͙ͣΎ ˸͔ͦΣ ͤ͊ͯ;͙ͭ ͍͊ͫ ͍͔ͫͣͯ ͙ ͙ͤ͊ͨͦͣͤͭ ͍͊ͣ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ̒ ͎͍͙ͦͦͪ͡ 
͍͊ͣη όˮͤΦ мпΥнсύΦ ˭͔͒ͫΈ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͙ͤ͊ͨͦͣͤͭ ͤ͊ͣ ͍͔ͫ ͙ ͤ͊ͯ;͙ͭ ͤ͊ͫ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ 
͎͍͙ͦͦͪ͡ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ˮ͙ͫͯͫΦ ˹͊ͻ͙ͦ͒ͣͫΎ ͙͡ ͣ· ͍ ͦ͋·;ͤͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͙͙͡ ͙ͫͭͦͣ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͤͨͪͦͫͭ·ͣ ͍·͋ͦͪͦͣΣ 
͙͙͡ ͔͗ ͤ͊ͫ ͙ͫͯ͟΄͊Όͭ ͙ ͙͔ͨͪͭͫͤΎΌͭΣ ͎ͦͤΎͭΣ ͙ͦ͋͗͊Όͭ ͙͙͡ ͍ͦͫͦ͘͡͡ΎͭΣ ͊͟͟ ˮ͙ͫͯͫ͊, ͙ͣ ͔ͤͤͦ ͍ Ήͭͦͭ ͔ͣͦͣͤͭ 
˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͙͔ͨͪͫͭͯͨ͊ͭ ͟ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͙ ͤ͊΄͔ͣͯ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΌΣ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Ύ ͤ͊ͣ  ͙ͦ͋ͯ;͊Ύ ͤ͊ͫ ͍ͦͫͤͦͤ·ͣ 
͊͟;͔͍ͫͭ͊ͣ ͙̆ͪͫͭ͊ τ ͡Ό͍͙͋Σ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͙͔͙ͫͣͪͤΌΣ ͍ͫΎ͙ͭͦͫͭΣ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡Ό ͙ ͍͔͔ͪΦ ˿ Ή͎ͭͦͦ ͎ͫ͊ͣͦͦ 
͔ͣͦͣͤͭ͊ ͔͒ͦ͡ ͔ͯ͗ ͊͘ ͙ͤ͊ͣΥ ͙͋ͦ͡ ͣ· ͙ͨͦͫͭͯͨͣ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͙͋ͦ͡ ͔ͤͭΦ ˤ Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ 
ͭͪͯ͒ͤͦͫͭΈ ͙ͨͪͤΎ͙ͭΎ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͣΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͭͦ ͙͔͔ͣͣ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ;͔͎ͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͙ͣͪ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤͭ τ ͦͭ͒͊͡Ύ͔ͣͫΎ ͦͭ ˹͔͎ͦΣ 
͎ͯͫͯͯ͋͡ΎΎ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˻ͤ ͤ͊΄ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΈΣ ͭͦ ˻ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͙ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͤ͊ͫΣ ͊͟͟ 
ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͙͊ͫͭ͡ ˩͍͎͔͙͔͊ͤ͡ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊Υ ζ˹ͦ ̒ ͙͙ͫͭͤͯ ͎͍ͦͦͪΌ ͍͊ͣΥ ͯ͡;΄͔ ͒͡Ύ ͍͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ̒ ͨͦ΄͔͡Τ ͙͋ͦΣ 
͔͙ͫ͡ ̒ ͔ͤ ͚ͨͦ͒ͯΣ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͔ͤ ͙͔ͨͪ͒ͭ ͟ ͍͊ͣΤ ͊ ͔͙ͫ͡ ͚ͨͦ͒ͯΣ ͭͦ ͨͦ΄͡Ό ˩͎ͦ ͟ ͍͊ͣ, ͙ ˻ͤ ͙ͨͪ΄͔͒ 
͙ͦ͋͡;͙ͭ ͙ͣͪ ͦ ͎͔ͪͻ͔ ͙ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͦ ͔ͫͯ͒Φ ˻ ͎͔ͪͻ͔Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͍͔ͪͯΌͭ ͍ ˸͔ͤΎΤ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ;ͭͦ ̒ ͙͒ͯ ͟ ˻ͭͼͯ 
˸͔ͦͣͯΣ ͙ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͍͙͙͔ͯ͒ͭ ˸͔ͤΎΤ ͦ ͔ͫͯ͒ ͔͗Σ ;ͭͦ ͤ͟Ύ͘Έ ͙ͣͪ͊ ͔͎ͫͦ ͔ͦͫͯ͗͒ͤΦ ˩΅͔ ͎͔ͣͤͦͦ ͙͔ͣΌ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ 
͍͊ͣΣ ͤͦ ͍· ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͍͔͙ͣͫͭͭΈΦ ˴͎ͦ͒͊ ͔͗ ͙͙͔ͨͪ͒ͭ ˻ͤΣ ˨ͯͻ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͭͦ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭ ͍͊ͫ ͤ͊ 



͍ͫΎͯ͟Ό ͙͙ͫͭͤͯΤ ͙͋ͦ ͔ͤ ͦͭ ˿͔͋Ύ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͔͋ͯ͒ͭΣ ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ;ͭͦ ͯͫ͡·΄͙ͭΣ ͙ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔ 
͍͍͔͙ͦͫͭͭ͘ ͍͊ͣΦ ˻ͤ ͍͙ͨͪͦͫ͊ͭ͡ ˸͔ͤΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͭ ˸͔͎ͦͦ ͍ͦ͘Έ͔ͣͭ ͙ ͍͍͔͙ͦͫͭͭ͘ ͍͊ͣΦ ˤ͔ͫΣ ;ͭͦ 
͙͔͔ͣͭ ˻͔ͭͼΣ ͔ͫͭΈ ˸͔ͦΤ ͨͦͭͦͣͯ ̒ ͫ͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ͦͭ ˸͔͎ͦͦ ͍ͦ͘Έ͔ͣͭ ͙ ͍͍͔͙ͦͫͭͭ͘ ͍͊ͣη όˮͤΦ мсΥтς15).  
̉ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͋·ͦ͡ ͔͎͡;͔ ͨͦͤΎͭΈΣ ͊͟͟ ͔ͣͦ͗ͭ ˣͦ͗Έ͔ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤΣ Ύ͍͡ΎΌ΅͔͔ͫΎ ͚ͪ͊͋ͦͭͦ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΣ 

͍͒͊͊ͭΈ ͙ͣͪ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͔ͤ ͍͙ͭͪ͊ͣͪͯΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͭͦ;ͤ·ͣ ͔͔͍ͨͪͦ͒ͦͣ 
Ή͎ͭͦͦ ͍ͫͦ͊͡ ͫ ͔͍͔͎͔͒ͪͤͪ;͔͎ͫͦͦ͟Σ ͤ͊ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͋·͡ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ ˹͍ͦ·͚ ˭͍͔͊ͭΦ ́ͦ;ͤ·͚ ͔͔͍ͨͪͦ͒ ͍ͫͦ͊͡ 
ζ͙ͦ͋͡;͊ͭΈη ͍ͯ͘;͙ͭ ͭ͊͟Υ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈΣ ͔ͯ͋͗͒͊Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͙ͤͯͭͪ͘Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͙ͨͪ ͭ͊ͦͣ͟ ͙ͦ͋͡;͔͙͙ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ό͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ˩͎ͦ ͙͔ͦͪͯ͒ͣ ͔͋ͯ͒ͭ ͎͚͒ͪͯͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ύΣ ͔ͤ ͙ͫͨ·ͭ·͍͔͊ͭ 
͍͔͙͔͒͊ͤ͡ ͙͍͔ͤ͘Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔͔ͤͯͭͪͤͤ ͦͤ ͎͔ͫͦ͊ͫͤ͡ ͫ ͙ͤͣ ͙ ͎͍ͦͭͦ ͔͎ͦ ͙ͨͪͤΎͭΈΦ ͚́͊ͦ͟ ͍͙͒ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͔ͤ 
͙͔ͯͤ͗͊ͭΣ ͔ͤ ͦͫͦͪ͋͟͡Ύ͔ͭ ͙ ͔ͤ ͙͔ͤ͊ͫͯͭ͡ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͯ͟Ό ͙͡;ͤͦͫͭΈΣ ͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͒͊ͭ ͙ͫ͡· ͙ ͔͙͔͗͊ͤ͡ 
͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫ Ύ ͫ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͙ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Ύ͙ͣ ͎͔ͪͻ͊Φ ˿͎͙͔ͦ͊ͫͭͫ͡Έ τ Ήͭͦ ͍͙͙ͦͫͭͤͯ ͔ͯͭ΄͔͊ͭΗ ˹ͦ ͍ ;͔ͣ ͔͗ 
͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͎͔ͪͻΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭͫΎ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͙ͣͪ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΚ ˻͍ͫͤͦͤ͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ τ Ήͭͦ 
͔͍͔͙͔ͤͪ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͤͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͍͔͙͔ͤͪΣ ͙͋ͦ ͔͋ͫ· ͔ͭͦ͗ ͍͔ͪͯΌͭ ͙ ͔͔ͭͪͨ΅ͯͭΣ ͊ ͔͍͔͙͔ͤͪΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͟ ͎͙͍͚͋ͦͦͨͪͦͭͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˤ͔ͫͦͪ͟ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͍͔͙͔ͤͪ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͦͭͪ͊͗͊ͭΈͫΎ ͍ 
͔͒͊͡ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͔͙ͨͦ͒ͭͪ͒ͭΈ ͭͦͭ ͍·͋ͦͪΣ ;ͭͦ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͫ͒͊͡͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 
͙͍ͨͪͤ͊͘ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͍͙ͫͦͣ ˣ͎ͦͦͣΦ ́ͦΣ ;ͭͦ ͦͤ ͫͭ ͊͡ ͍ͨͦͦ͘͡ΎͭΈ ͔͔ͫ͋ ͍͙ͭͦͪͭΈΣ ͔ͤ ͍͔ͪΎ ͙ͤ ͍ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ 
͙̆ͪͫͭ͊ ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͡;͎ͤͦͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΣ ͙ͤ ͍ ͍ͫͦ͊͡ ˣ͙͙͙͋͡ ͊͟͟ ͍ ͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͟ ͒͡Ύ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͍͔ͫͻ ͔͎ͦ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Φ  
́ͦ͡Έͦ͟ ͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͊͟͟ ͨͦ͊͊͘͟͡ ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ мс-͚ ͎͍͔͊͡ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊, 

͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ˨ͯͻͦͣ ͙͙ͫͭͤ·Φ ˿͊͊ͤͦ͘͟Σ ;ͭͦ ζ͎ͦ͒͊͟ ͔͗ ͙͙͔ͨͪ͒ͭ ˻ͤΣ ˨ͯͻ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͭͦ 
͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭ ͍͊ͫ ͤ͊ ͍ͫΎͯ͟Ό ͙͙ͫͭͤͯηΦ ˨ͯͻ ͙͙ͫͭͤ· τ Ήͭͦ ́ͦͭΣ ˴ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ͫ ͙ ͦͭͪ͟·ͭΈ ͤ͊ͣ 
͔͍͔ͤͫͪ͊ͤͤͤͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͣͦ͗ͣ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣΦ ˢ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͙ͫͭͤ͊ ͍ͦ 
͍͔͚ͫ ͍͔͚ͫͦ ͔ͨͦͤͦͭ͡ ͔ͪ͊ͫͪͦͭͫ͟Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͙͡΄Έ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͔ͫͣͦ͗ͣ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ˴͊͟ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΦ ˮ 
͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͎͙ͫͣͦ͡ ͚͙ͤ͊ͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͫͭΈ ͙͙ͫͭͤ͊Σ τ ˥ ͦͫͨͦ͒Έ ͫͪ͊ͯ͘ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ 
ͤ͊ͣΦ ˾͔;Έ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͔ ͊͟͟ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͒ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͔͙ͫͭͨͤΣ ;ͭͦ͋· ͫͭ͊ͭΈ ͔͎ͦ 
;͊ͫͭΈΌΣ ͪ͊ͫͪ͟·͍ ͚ͭ͊ͤͯ ͍͔͎ͫͦͦ ͯ;͙͊ͫͭΎ ͍ ͔ͤͣΦ ˴͊͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ͨ΄͔ͭ ˽͍͔͊͡Σ ͤ͊͘·͍͊Ύ Ήͭͦ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭͦͣ 
͍͔ͫͦͪ΄͔͎ͤͤͦͦ ͔͙ͪ͊ͯͣͤ͘ΎΥ ζ͒͊͋· ͔ͯͭ΄͙͙ͫ͡Έ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ͻΣ ͔͙͔ͫͦ͒ͤͤͤ·͔ ͍ ͡Ό͍͙͋ ͒͡Ύ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭ͊ 
͍͔ͫͦͪ΄͔͎ͤͤͦͦ ͔͙ͪ͊ͯͣͤ͘ΎΣ ͒͡Ύ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ͚ͭ͊ͤ· ˣ͎ͦ͊ ͙ ˻ͭͼ͊ ͙ ͙̆ͪͫͭ͊η ό˴ͦ͡Φ нΥнύΦ ˮ ͍͍ͤͦΈΣ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ 
͊ͨͦͫͭͦ͊͡Σ ͣ· ͔ͯͭ΄͔͊ͣ ͔͙͔ͫͦ͒ͤͤͤ·͔ ͍ ͡Ό͍͙͋ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤ͊ͭ͘Έ Ήͭͯ ͍͔ͫͦͪͦͤͤͯ͟Ό ͚ͭ͊ͤͯ 
ˣ͎ͦ͊ ͙ ˻ͭͼ͊ ͙ ˩͎ͦ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍͍͙͒ͯ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ζ͔͔ͨͦͤ͊ͭ͘ ͙͙ͫͭͤͯΣ 
͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔͔ͫ͒͊ͭ͡ ͍͊ͫ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͙ͣη όˮͤΦ уΥонύΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͙ͣ 
ͦͭ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͔͒͡ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻ ͒͡Ύ ͍͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ͔͒͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
˹͔͊͒ΌͫΈΣ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔͔ͭͨͪΈ ͦͭͪ͟·͊ͫ͡Έ ͔͔ͨͪ͒͡Έͤͦ Ύͫͤ͊Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟Σ ;ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͔ͣͦ͗ͭ 

ͤ͊;͊ͭΈͫΎ ͤ͊΄ ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤ·͚ ͍͔ͫͦͣͫͭͤ·͚ ͨͯͭΈ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ τ ͨ ͯͭΈ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˹͔͒͊ͪͦͣ 
ͨͪͦͪͦ ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΣ ͙ͦͨͫ·͍͊Ύ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͙͋ͪ͊͘͡ ͭ͊ͯ͟Ό ͔ͤͦ͋·;ͤͯΌ ͺͦͪͣͯ ͍͔͙ͫͪ͊ͤͤΎΥ ζˤ͍͔͔͙͔ͦͫͭͫ͘͡Έ 
ͫ ˮ͔ ͙ͪͯͫ͊ͣͦͣ͡ ͙ ͚͔ͪ͊͒ͯͭͫΈ ͦ ͔ͤͣΣ ͍͔ͫ ͡Ό͋Ύ΅͙͔ ͔͎ͦΗ ͍͚͔ͦͪ͊͒ͯͭͫ͘Έ ͫ ͙ͤͣ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΣ ͍͔ͫ ͔͍͍ͫͭͦ͊΄͙͔ 
ͦ ͔ͤͣΣ ;ͭͦ͋· ͍͊ͣ ͙ͨͭ͊ͭΈͫΎ ͙ ͤ͊ͫ·΅͊ͭΈͫΎ ͦͭ ͫͦͫͼ͍ͦ ͔ͯͭ΄͔͙͚ͤ ͔͎ͦΣ ͙͍ͯͨ͊ͭΈͫΎ ͙ ͤ͊ͫ͊͗͒͊ͭ͡ΈͫΎ 
͔͙ͨͪ͋͘·ͭͦͣ͟ ͍ͫ͊͡· ͔͎ͦΦ ˮ͋ͦ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͍ͦͭΣ ̒ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎΌ ͟ ͔ͤͣͯ ͙ͣͪ ͊͟͟ ͔ͪͯ͟Σ ͙ 
͎͍͋ͦ͊ͭͫͭͦ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ τ ͊͟͟ ͙͍ͪ͊͊͘͡Ό΅͙͚ͫΎ ͨͦͭͦ͟ ͒͡Ύ ͔͙ͤ͊ͫ͊͗͒ͤ͡Ύ ͍͊΄͔͎ͦΤ ͤ͊ ͪͯ͊͟ͻ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͤͦͫͭΈ 
͍͊ͫ ͙ ͤ͊ ͔ͦͤ͟͡Ύͻ ͊ͫ͊ͭ͟͡ΈΦ ˴͊͟ ͔ͯͭ΄͔͊ͭ ͎ͦͦ͟-͙͋ͦ͡ ͣ͊ͭΈ ͔͎ͦΣ ͭ͊͟ ͔ͯͭ΄ͯ ̒ ͍͊ͫΣ ͙ ͍· ͔͔͋ͯ͒ͭ ͔ͯͭ΄͔ͤ· 
͍ ˮ͔͙͔ͪͯͫ͊ͣ͡η όˮͫΦ ссΥмлςмоύΦ ˽ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ ͍͔ͤͦͦͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ͎ͪͯ͒Έ ͙ ͣͦͦͦ͟͡ 
͔͙ͣ͊ͭͪ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍ͨͦͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͔ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͡Ό͋Ύ΅͔͚ ͊͘΅͙͙ͭͤͼ·Σ ͍͒͊΄͔͚ Ήͭͦͣͯ ͣ͊͡·΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΦ ́͊͟ ͙ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ;͔͔ͪ͘ ζͫͦͫͼ·η ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ͻͦ;͔ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͭͣ ͔͍ͨͪ·ͣ ͙ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣΣ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ 
͔͗͊ͭ͡Έ ͙ ͡Ό͙͋ͭΈ ͍ͫΌ ͍ͦͫͭ͊΄ͯΌͫΎ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊͟͟ ͡Ό͙͋ͣ ͍ͫͦΌ ͣ͊ͭΈΦ ˮ͋ͦ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͊Σ ͍ͨͦͨ͊΄͔͎ͦ ͍ 
Ήͭͦͭ ͔͙͚͗ͫͭ͟ ͙ ͔͎͙ͤ͋͊ͦͨͪ͡Ύͭͤ·͚ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͙ͣͪΣ ͦ;͔ͤΈ ͫͻͦ͗͊ ͫ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪ ˣͦ͗Έ͙ͻ 
͔͔͚͒ͭΦ ˮ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͔͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͔ͯͭ΄͔ͤ ͙ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͡ ͙͙ͫ͊ͣ͡ ͙͡΄Έ ;͔͔ͪ͘ ͎ͪͯ͒Έ ͙ ͊ͫͯ͟͡ 
͔͙ͣ͊ͭͪΣ ͭ͊͟ ͙ ˣͦ͗Έ͙ ͔͙͒ͭ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͡· ͙ ͔ͯͭ΄͔ͤ· ͙͡΄Έ ;͔͔ͪ͘ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͔͔ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ˿ 
Ή͎ͭͦͦ ͤ͊;͙ͤ͊ΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͔͙ͣ͊ͭͪ ͙ ͙͒ͭΎΣ ͙ ͫ Ή͎ͭͦͦ ͔͗ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͤ͊;͙ͤ͊ͭΈͫΎ 
͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ̏ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͍͙͒ͤͦ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ˮ͍ͦ͊Σ ;ΈΌ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͊͘ͻ͔ͦͭ͡ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͔͔͋ͦ͡ ͔͔ͤ͊͒͗ͤͦ ͙ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤΣ ͙͔͙͍ͣͤ͘ ͔͎ͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ˿͔͔͋ 
͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͭͦ ͔ͤͯ͗͒Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͎͒ͪͯ ͨͦΎ͍͙͊ͫ͡Έ ͯ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ с 

˽͍ͪ͊͒͊ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊ 

ζ˸͔͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͙ͨͪ΄͔͡ ͙ ͫ͊ͭ͊ͤ͊η  

˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ Ύ ͋ͯ͒ͯ ͫͭ͊ͪ͊ͭΈͫΎ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͔ͭͫͭ͟· ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ ͍͊͗ͤ·ͻ ͔ͣͫͭ 
˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊Σ ͋·ͦ͡ ͋· ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͨͦͤͦ͘͡ ͔͔ͨͪ͗͒ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͙ͦͤ͊ͦͣͭ͘͟ΈͫΎΣ ͊ ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ;͙ͭ͊͡Σ 
ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ Ήͭͯ ͙͎ͤͯ͟Σ ͤ͊ ͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͣ͡ ͤ͊΄͔ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͔ ͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͔ͭͣ· ͦ 
ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˮͭ͊͟Σ ˴͙͎ͤ͊ ˮ͍ͦ͊Σ ͤ͊ ͚ͣͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͤͨͪͦͫͭͯΌ 
͙͙ͫͭͦͪΌ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͤ͊͘·͍͊Ό΅͙͙ͣ ͔ͫ͋Ύ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣΣ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͙ ˮ͍ͦͦͣ τ 
͍ͦͫͤͦͤ·ͣ ͔͚͍͒ͫͭͯΌ΅͙ͣ ͙͡ͼͦͣΣ ͫ ͎͚͒ͪͯͦΦ ˮΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ͔͗Σ ͔ͦͪͤͣ͟ Ή͚ͭͦ ͙͙͙ͫͭͦͪ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔ͤͨͪͦͫͭ·͔ 
͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ˣ͎ͦ͊ ͊͟͟ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ˮ͍ͦ͊Σ ͭ͊͟ ͙ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͔͚͒ͪͯ͘Φ ˤ Ήͭͦͣ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ 
͔͎ͭͪͯͦ͡Έ͙͔ͤ͟ ͙ ͍͙͍ͪ͊͊͘ΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͙ͯͤ͊͟͡Έ͚ͤͦ ͙͙͙ͫͭͦͪΣ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ 
͙ͯͤ͊͟͡Έͤ͊Φ ˽ͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͙͙͚ͫͭͦͪ ͫͦ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦͣ ͍͙͊ͪ͊ͼ͙͚ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͙ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͼ͔͍ͪ͟ΎͻΣ ;ͭͦΣ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͍͔ͦͫͪͤ͟ΎΌ΅͙ͣ ͺ͊ͭͦͪͦͣ͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͻ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΦ ˹͔ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ˣ͙͙͋͡Ύ 
͔͙ͫͦ͒ͪ͗ͭ ͍ ͔͔ͫ͋ Ήͭͯ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͯΌ ͙ ͨͦͯ;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ͙͙ͫͭͦͪΌ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤΦ  
̆ͦͭΎ ͔ͣͤ ͍͙͒ͦͦ͒ͦͫ͡Έ ͙͍ͫͭ͊͊ͭ͟͡ΈͫΎ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͍͚ͭͪ͊ͭͦͦ͟͟ ͫͦ͋·͙͚ͭΣ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͍ Ή͚ͭͦ ͙͎͔ͤ͟Σ 

͙͎͔ͤ͒Σ ͤ͊ ͙͍͔͙͔ͯ͒ͤ͡Σ Ύ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͍͔͙ͫͭͪͭ͡ ͨͦΎ͔͙͚ͫͤͤΣ ͍ͫͪ͟·͍͊Ό΅͙ͻ ͫͯͭΈ ͟͡Ό;͔͍͎ͦͦ ͫͣ·ͫ͊͡ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ 
͙͙͙ͫͭͦͪΦ ˢ͍ͭͦͪ· ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͔ͪ΄͊ΌͭͫΎ ͔͙͍ͦͣͣͤͭͪͦ͊ͭ͟Έ ͙͡΄Έ ͔ͭͣͯ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ˮ͍ͦͦͣΦ 
͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͍ Ή͚ͭͦ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͔͎ͦ ͒ͪͯ͘ΈΎͣ ͔ͯ͒͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͤ ͔ͣͤΈ΄͔ ͔ͣͫͭ͊Σ ;͔ͣ ͫ͊ͣͦͣͯ ˮ͍ͦͯΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ ͙͎͙ͤ͟Σ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͙͎͒͊ͦͦͣ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣ ͙ ˮ͍ͦͦͣΦ ́͊͟ ;ͭͦ ͔͗ ;͔͔ͪ͘ ͫͭͦ͡Έ ͙ͦ͋͡Έͤ·͚ ͙͎͒͊ͦ͡ ͔͚͒ͪͯ͘ ͫ ˮ͍ͦͦͣ ͤ͊ͣ 
ͻ͔ͦͭ͊͡ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ Ήͭ͊ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ͊Ύ ͙͎ͤ͊͟Κ  
˿ͤ͊;͊͊͡ ͔͙ͦͭͣͭͣ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͔΅͔ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͙ͫͭͻ͊ ˣ͙͙͋͡Ύ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͍͔ͨͦͤ͡ ͨͦͤΎ͔ͭͤͦ 

͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ ͙͙͙ͫͭͦͪ ͤ͊ͣ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͊͋͘·͍͊ͭΈΥ ζˣ·͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍ 
͔͔ͣ͘͡ ̂ͼΣ ͙ͣΎ ͔͎ͦ ˮ͍ͦΣ ͙ ͋·͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ Ήͭͦͭ ͔ͤͨͦͪͦ;͔ͤΣ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡ ͙ ͎͋ͦͦ͋ͦΎ͔ͤͤ͘Σ ͙ ͯ͒͊͡Ύͫ͡Ύ ͦͭ 
͊͘͡» όˮ͍ͦΦ мΥмύΦ ˹ͦΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ Ήͭͦ ;͔͔ͪͫ;ͯͪ ͙͙͍͔ͨͦͭͤͦ͘ ͙͙͔ͦͨͫ͊ͤΣ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘Έ ͋·͊͡ ͔ͦͨ;͔͊ͤ͊͡ ͚ͦ͒ͤͦ 
͔͔ͤͪ͊ͪ͘΄͙͚ͣͦ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡ τ ͨͪ͊͒ͤ͘·ͣ ͫͯ΅͔͍͍͙͔ͫͭͦ͊ͤͣ ͔͎ͦ ͔͔͚͒ͭΦ ζ˿·͍ͤͦΈΎ ͔͎ͦ ͫͻ͙͙ͦ͒ͫ͡ΈΣ ͔͒͊͡Ύ 
͙ͨͪ· ͊͗͒͟·͚ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔͒ͦͣ ͍ ͍͚ͫͦ ͔͒ͤΈΣ ͙ ͨͦͫ·͙͊͡͡ ͙ ͙͎ͨͪ͊͡΄͙͊͡ ͔ͭͪͻ ͔͔ͫͫͭͪ ͍͙ͫͦͻ ͔ͫͭΈ ͙ ͙ͨͭΈ ͫ 
͙͙ͤͣΦ ˴͎ͦ͒͊ ͎ͪͯ͟ ͙ͨͪ΄͔͍͔ͫͭͤͤ·ͻ ͔͚͒ͤ ͍͔ͫͦͪ΄͊ͫ͡ΎΣ ˮ͍ͦ ͨͦͫ·͊͡͡ ͊͘ ͙͙ͤͣ ͙ ͍ͦͫΎ΅͊͡ ͙ͻΣ ͙Σ ͍͍ͫͭ͊͊Ύ 
ͪ͊ͤͦ ͯͭͪͦͣΣ ͍͙ͦͤͦͫ͘͡ ͍͔͔͙ͫͫͦ͗͗ͤΎ ͨͦ ;͙ͫͯ͡ ͍͔ͫͻ ͙ͻΦ ˮ͋ͦ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˮ͍ͦΥ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͫ·͍ͤͦΈΎ ͙ͣͦ 
͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͙ ͨͦͻ͙͙ͯ͡͡ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͔ͫͦͣΦ ́͊͟ ͔͒͊͡͡ ˮ͍ͦ ͍ͦ ͍͔ͫ ͙͔ͭ͊͟ ͙͒ͤη όˮ͍ͦΦ мΥпΣрύ. ˽͔͔ͪ͒ ͎͊͊͘͡-
͙ͣ ˮ͍ͦ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͡ ͎͔ͪͻ ͔͎ͦ ͫ·͍͔͚ͤͦΣ ͤͦ ͦͤΣ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͍͙͙͙͒ͣͦͫͭΣ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͤ ͤ͊͘͡Σ ͊͟͟ ͔΅͔Σ ͔ͪͦͣ͟ 
͍ͦͫΎ΅͔͙ͤΎΣ ͣͦ͗ͤͦ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͙ͤͻΣ ;ͭͦ͋· ͻͦͭΈ ͊͟͟-ͭͦ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͙͍ͫͦ͗͡΄ͯΌͫΎ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙ΌΦ 
˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ ͯ ͔͎ͤͦ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͔ͤ͊͒͗͒·Σ τ Ήͭͦ ͙͔͔͙͔ͨͪͤͫͤ ͍͔͔͙͚ͫͫͦ͗͗ͤ ͊͘ ͎͔ͪͻ͙ ͍͙ͫͦͻ 
͔͔͚͒ͭΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͍͗ͪͭ·Σ ͙͙ͦͣ͟ ͦͤ ͨ·ͭ͊ͫ͡Ύ ͙͙͍͙ͯͣͦͫͭͭ͡Έ ˣ͎ͦ͊Σ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘ ͍ͦͫΎ΅͊Ύ ͍͙ͫͦͻ ͔͔͚͒ͭ ͦͭ 
͎͔ͪͻ͍ͦ ͙ͻΣ ͔ͤ ͔ͣͤΎ͙͡ ͙ͻ ͔͔ͫͪ͒ͼΦ ˮ͍ͦ ͋·͡ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͍͍ͤͦΈ ͙ ͍͍ͤͦΈ ͙͔͎ͨͪ͋͊ͭΈ ͟ ͍͔ͫͦͣͯ ͙ͪͭͯ͊ͯ͡ 
͍͔͔͙ͫͫͦ͗͗ͤΎ ͔ͨͦͫ͡ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎ͪͯ͊͟ ͙ͨͪ΄͔͍͔ͫͭͤͤ·ͻ ͔͚͒ͤΦ ˹ͦ ͦͤ ͔ͤ ͙ͦ͒ͤͦ͟ ͍ Ή͚ͭͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͔͚ 
ͫͭͪ͊͒͊Όͭ ͍͔ͫ ͙͔͙ͪͦ͒ͭ͡Σ ͔͙͒ͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͯͨͦͪͤͦ ͔ͤ ͻͦͭΎͭ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͍͔ͪ· ͍͙ͫͦͻ ͦͭͼ͍ͦΦ ˣ·͊͡ ͙͡ ͍ Ήͭͦͣ 
͍͙ͤ͊ ˮ͍ͦ͊Κ ˤͪΎ͒ ͙͡Φ ˽ͦ ͚͔͚ͪ͊ͤ͟ ͔͔ͣͪΣ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Σ ͊ͭͦ͘ ͙ͤ͊͡ͼͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ 
͔͔͚͒ͭ ͙ ͙͔ͫͪͤͤ͟ΎΎ ͡Ό͍͋ͦΈ ͦͭͼ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨ·ͭ͊ͫ͡Ύ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙ͻΦ ˴͊ ͟ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡Σ ͊͘ ͤ͊΄͙͙ͣ ͙͗ͤ͘Ύ͙ͣ 
͍͔͎ͫ͒͊ ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͭ ˣ͎ͦΣ ͙ ;ͭͦ͋· ͍ Ήͭͦͣ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎΣ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͙ͨͪͦͫ͒ͣ͡ ͊͘ ͍͔͚ͫ Ή͚ͭͦ 
͙ͫͭͯ͊ͼ͙͔͚Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͚ͭͣͦ ͤ͊΄͔͎ͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘Φ  
˨͔͔͊͡Σ ͔ͨͦͫ͡ ͙͙ͦͨͫ͊ͤΎ ͔͔͚͚ͫͣͤͦ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ˮ͍ͦ͊ ˣ͙͙͋͡Ύ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦ ͫͦͦ͋΅͔͊ͭ ͤ͊ͣ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͯΌ 

͍͔΅ΈΥ ζˮ ͋·͡ ͔͒ͤΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪ΄͙͡ ͫ·ͤ· ˣ͙͙ͦ͗ ͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒͊Τ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͙ͨͪ΄͔͡ ͙ 
ͫ͊ͭ͊ͤ͊η όˮ͍ͦΦ мΥсύ. ˭͊;͔ͣΚ ˹͔͔͙ͯ͗͡ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͊͟͟-ͭͦ ͍ͫΎ͊ͤͦ͘Κ ˨͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫΣ 
ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͭͦ͟ ͔͗ ͙͔ͭ͊͟ ͋·͙͡ ζͫ·ͤ· ˣ͙͙ͦ͗ηΦ ˮͭ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͎͔͊ͤ͡·Σ ͊͟͟ ͦ͋ 
Ήͭͦͣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͎͙͔ͣͤͦΣ ͭͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͋· ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͭΈΚ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ˩͎ͦ ͎͔͊ͤ͡· ͍͔͎ͫ͒͊ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͔͔ͨͪ͒ 
˹͙ͣΦ ˿͊ͭ͊ͤ͊ ͔͗Σ ͫ͋ͪͦ΄͔ͤͤ·͚ ͫ ͍·ͫͦͭ· ͙ ͙͡΄͔ͤͤ·͚ ͍ͫ͊͡· ˣͦ͗Έ͔͚Σ ͔ͤ ͎ͣͦ ͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ 
͍͔͒Έ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζΧ͙͋ͦ ͔͊ͦ͟͟ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͫ ͔͙͔͋͊ͦͤͣ͘͘͟Κ ̉ͭͦ ͦ͋΅͔͎ͦ ͯ ͍͔ͫͭ͊ ͫ ͭΈͣͦΌΚ 
˴͔͊ͦ͟ ͎͙͔ͫͦ͊ͫ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͙̆ͪͫͭͦͣ ͙ ˤ͔͙͊ͪͦͣ͡ΚΦΦη όн ˴ͦͪΦ сΥмпΣмрύ ͙͙͡ ζˮ ͔ͤ ͍͚͔ͦ͒ͭ ͍ ͔͎ͤͦ ό˹͔͋ͦ τ ͦͭ 
͍͊ͭΦ) ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ;͙͔ͫͭͦ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͨͪ͒͊ͤͤ·͚ ͔͙ͣͪͦͫͭ͘ ͙ ͙͗͡ Χη ό˻ͭ͟Φ нмΥнтύ. ˤ͔ͫ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 
ͨͦͤΎ͔͔ͭͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͔ͦͫͦͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͫ·͙ͤ͊ͣ ˣͦ͗Έ͙͙ͣ ͔͒ͫ͘Έ ͍ͤ͊͊ͤ͘· ͍͔ͪͯΌ΅͙͔ ͍ ˣ͎ͦ͊ ͡Ό͙͒Φ ˮ Ήͭͦ ͔ͤ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ˹͍͍͔ͦͦ͊ͭͤ͊͘Ύ ͣ·ͫ͡ΈΦ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͒͡Ύ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͙ ͋ͦΎ΅͙ͻͫΎ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͙ 
͍ ͎͚͒ͪͯͦ ˤ͔ͭͻ͍͔͚ͦ͊ͭͤͦ͘ ͙͎͔ͤ͟Υ ζˤ ͫͭͪ͊ͻ͔ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ τ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͍͔ͭͪ͒͊ΎΣ ͙ ͫ·ͤ͊ͣ ˿͍͙ͦͣ ˻ͤ 
͙͔͙ͨͪ͋͗΅͔η ό˽͙ͪͭΦ мпΥнсύΦ  



͔͔́ͨͪΈ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͍·Ύ͙ͫͤͣΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͔͊ͭͫ͊ͫ͘͡Ύ ͔ͣ͗͒ͯ ͫ·͙ͤ͊ͣ ˣͦ͗Έ͙͙ͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͭ 
͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊͡ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ˽͔ͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͫ·ͤ· ˣͦ͗Έ͙ ͎͙ͣͦ͡ ͙͡΄Έ ͍ ͍͒ͯͻ ͫͯ͡;͊ΎͻΥ ͙͙͡ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͔͙ͫͣͪͭΣ ͤͦ 
͎ͭͦ͒͊ Ήͭͦͭ ͙ͫͭͻ ͍ͯ͘;͊͡ ͋· ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͙͙͡ ͍ ͙͍͔ͣͦͭ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͙ ˻ͤ 
͙ͨͪͦͤ͟͡Ύ͔ͭ ͯͻͦ ˿͍͔ͦ ͟ ͡Ό͙͒ͫͣ͟ ͨͪͦͫΈ͋͊ͣ ͙ ͔͙ͣͦͤ͡ΎͣΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ ͋·͊͡ ͙͔ͣͤͤͦ 
͙͍ͣͦͭ͊͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͒ΈΎ͍ͦ͡Σ ͊͟͟ ͣ· ͙ͨͦͣͤͣΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍͔͔ͫͪ͗ͤ ͫ ͔͔ͤ͋ͫΣ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͤ ͫ ͔ͣ͟ ͙ ͙ͤ ͍ ͊ͦͣ͟͟ 
͍͙͔͒ ͨͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ͻΦ ˤ ˿͍͔ͦ͡ ͔͗ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͒͡Ύ ͙͙ͦͨͫ͊ͤΎ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͍·͋ͪ͊ͤ͊Σ ͊͟͟ 
Ήͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͍͔͊ͭΣ ͦ;͔ͤΈ ͭͦ;ͤ͊Ύ ͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊͟͡Υ «͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͙ͨͪ΄͔͡ ͙ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ηΦ ˹͔ ͪΎ͒ͦͣΣ ͔ͤ ͫ 
͙͙ͤͣΣ ͊ ͎͔͒-ͭͦ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣΣ ;ͭͦ ͻ͔͙͔͊ͪ͊ͭͪͯͭ͘͟ ͔͎ͦ ͔ͤΎ͍͔ͤͦ ͙ ͔͔͔ͤͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Φ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ 
͍ ˴͙͎͔ͤ ˮ͍ͦ͊ ͋·ͦ͡ ͙ͦͨͫ͊ͤͦ ͍͔ͯ͊ͦ͟͡ ͍͚͍ͫͦͫͭͦ ͔ͣ͘Ύ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͍ ͍͔ͤ͊Ύͤͤ·ͻ ͔͎ͦ ͻ͙ͭͪ·͙ͣ 
͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͙͍ͣͦͭ͊͡ͻ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͫ·͍ͤͦΦ ̏ͭͦͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͍͍ͤͦΈ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͔͔ͭͣ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͤͦ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ ͔͚͍͒ͫͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͊͟͟ ͋· ͙ͣͤͯΎ ͦ͋Ά͔ͭ͟ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˻͍͋ͣ͊ͤͯ΄͙͚ͫΎ 
;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͋ͯ͒;͙ͯ ͔͔ͯ͋͗͒ͤͤ·ͣ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΣ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͙͔͎͔ͨͪ͋͊ͭ ͟ ˣ͎ͦͯ ͫ ͔͍͔͚ͭͦ͟͡ ͤ͊ ͍͙ͫͦͻ ͯͫͭ͊ͻΥ 
ζΦΦΦͤ·͔ͤ ͤ͊ͫͭ͊ͦ͡ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͙ ͙ͫ͊͡ ͙ ͼ͍͊ͪͫͭͦ ˣ͎ͦ͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙̆ͪͫͭ͊ ˩͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙͍͔͔ͤͪ͗ͤ͘ ͔͍͔͙ͭͤ͟͟͡ ͙͚͋ͪ͊ͭ ͤ͊΄͙ͻΣ ͔͍͔͍ͭ͊͟͡΄͙͚ ͤ͊ ͙ͤͻ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͤ͊΄͙ͣ ͔͒ͤΈ ͙ ͤͦ;Έ» ό˻ͭ͟Φ 
мнΥмлύΦ ̏ͭͦͭ ͙ͫͭͻ ͙͘ ˴͙͎͙ͤ ˻͍͔͙͔ͭͪͦͤ͟Σ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͭΈ ͙ ͊͟͟-ͭͦ ͙ͤ ͊;͔Σ ͤͦ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ 
͍ͨͪ͊͒· ˣͦ͗Έ͔͚ ͙ ͔͔ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͦͤ ͊͟͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙ͫͭ͊ͭ͟ ͻͦͪͦ΄ͦ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ ͙ͨͪͪͦ͒ͯ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡ τ 
ͨͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͙ ͔͍͔ͭ͊ͭ͟͡Έ ͤ͊ ͙͙͋͗ͤ͡ͻ ;͔͔ͪ͘ ͙͍ͣͦͭ͡· ͡Ό͔͚͒Σ ͚ͨͦͣ͊ͤͤ·ͻ ͔͎ͦ ͦ͗͡ΈΌ ͙ ͍ͫͭ͊΄͙ͻ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 
͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨ͪͯ͘ΈΎ ͙͡ ΉͭͦΣ ͊͟͟ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˮ͍ͦͦͣΣ ͙͙͡ ͍͎͙ͪ͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͯ ˨͍͙͊͒͊Σ ͔ͯ͗ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͻ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͋·ͦ͡ ͔ͨͦͪ͊͗ͤͦ ͨͦͪͦͦͣ͟ ͍͙͙͊ͫͭ͘Σ ͙ͦ͋͒· ͙͙͡ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭΣ ͙͙ͦͣ͟ ͔ͯͣͦ͡ 
͙͙͔ͣ͊ͤͨͯͪͯͭ͡ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͔͍͔͟͡΅͊ ͤ͊ ͤ͊΄͙ͻ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ τ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟ τ ͊͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͭ͊͟ ͙ 
͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ  
ζˮ ͫ͊͊͘͟͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͫ͊ͭ͊ͤΥ ͦͭͯ͒͊͟ ͭ· ͙ͨͪ΄͔͡Κ ˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ Ύ ͻ͙ͦ͒͡ ͨͦ 

͔͔ͣ͘͡Σ ͙ ͦ͋ͦ΄͔͡ ͔͔Φ ˮ ͫ͊͊͘͟͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͫ͊ͭ͊ͤΥ ͙ͦ͋ͪ͊ͭ͡ ͙͡ ͭ· ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͍͔ͭͦ ͤ͊ ͪ͊͋͊ ˸͔͎ͦͦ ˮ͍ͦ͊Κ 
ˮ͋ͦ ͔ͤͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟Σ ͊͟͟ ͦͤΣ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Υ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ·͚Σ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͚Σ ͎͋ͦͦ͋ͦΎ͔ͤͤͤ͘·͚ ͙ 
ͯ͒͊͡ΎΌ΅͙͚ͫΎ ͦͭ ͊͘͡η όˮ͍ͦΦ мΥтΣуύΦ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͎ͭͦ͒͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭ ͫ͊ͭ͊ͤͯΣ ͦͭͯ͒͊͟ ͭͦͭ ͙ͨͪ΄͔͡Κ 
˹͔͔͙ͯ͗͡ ˻ͤ τ ˤ͔͍͙ͫ͒Ύ΅͙͚ ˣ͎ͦ τ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ Ή͎ͭͦͦΚ ˩͙ͫ͡ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͭͦ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ˻ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͔ͭ ͔ͭͣͤ·͔ ͙ͫ͡· ͨͪͦΎ͍͙ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍ ͔͚͍͙͙͒ͫͭΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͍͔ͦͭͭ ͫ͊ͭ͊ͤ·, ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͔͒͊͗ ͔͙͔͔͔ͤͤͭͪͫͤΦ ˻ͤ ͤ͊ͪͦ;͙ͭͦ ͍·͘·͍͊Ό΅͔ ͔͊͒͊ͭ͘ ͔ͣͯ 
͙͔͔ͤͭͪͫͯΌ΅͙͚ ˩͎ͦ ͍ͦͨͪͦͫ ͦ͋ ˮ͍͔ͦΣ ͻ͔͙͊ͪ͊ͭͪͯ͘͟Ύ ͔͎ͦ ͔͔ͨͪ͒ ͚ͫ͊ͭ͊ͤͦ ͊͟͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͙ 
͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͭ͊͊͟Ύ ͦͼ͔ͤ͊͟ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊ ͍·͍͔ͦͭ͘ ͯ ͫ͊ͭ͊ͤ· ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͫͭ͘͡ΈΣ 
ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͔ͤ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͋·͡ ͦ͋Ά͔ͭͦͣ͟ ͪ͊͋ͦͭ· ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ˣ͎ͦ ͊͒ͯͣ͊͘͡ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈΦ ͔̂͗ ͍͔ͫͦͫͣ 
ͫͦͪͦ͟ ͣ· ͫ ͍͙͊ͣ ͍͙͙ͯ͒ͣ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έ͚ͤͦ ͪ͊͋ͦͭ· ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͊͟͟ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ 
͍·͙ͪ͊ͭͫ͘Ύ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͎͙ͭͪ͊;ͤͦͣ ͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͦͤ ͙͡΄Έ ͔͙ͯͪͨͭͫ͟Ύ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͊ ͍ 
͔͒ͪ͊ͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔͎ͦ ͔͚͒ͪͯ͘Σ ͔ͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊ ͺ͔ͦͤ ͔͍͙͚͋͒ͫͭ ˮ͍ͦ͊ ͍·͚͔͒ͭ ͙͘ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ 
ͤ͊ͪͯ͗ͯΦ  
ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͍͔ͪ͊͘ ͒͊ͪͦͣ ͎͋ͦͦ͋ͦΎ͔ͤͤ͘ ˮ͍ͦΚ ˹͔ ́· ͙͡ ͎ͪͯͦͣ͟ ͎͙ͦͪ͊͒͡ ͔͎ͦΣ 

͙ ͒ͦͣ ͔͎ͦΣ ͙ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͯ ͔͎ͤͦΚ ˨͔ͦ͡ ͪͯ͟ ͔͎ͦ ́· ͎͍͙͋͊ͦͫͦ͡͡͡Σ ͙ ͫͭ͊͒͊ ͔͎ͦ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΌͭͫΎ ͨͦ ͔͔ͣ͘͡Φ 
˹ͦ ͙ͨͪͦͫͭͪ ͪͯͯ͟ ͍́ͦΌΣ ͙ ͙ͦͫͤͫ͟Έ ͍͔͎ͫͦΣ ;ͭͦ ͯ ͔͎ͤͦΣ τ ͎͍͙͋͊ͦͫͦͭ͡͡ ͙͡ ͦͤ ͔́͋ΎΚη όˮ͍ͦΦ мΥфς11). 
˽ͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͎͙ͣͦ͡ ͍·͚͙ͭ ͙͘ ͯͫͭ ;͔͍͔ͦ͡;͔͚ͫͦ͟ ͍͙͙͊ͫͭ͘Σ ͻͦͭΎ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͭͣΣ ͊͟͟ ͙ͦͤ 
͍ͦ΄͙͡ ͭͯ͒͊Σ ͙ͦͤΣ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͋·͙͡ ͔ͪͦ͗͒ͤ· ͍ ͎͙ͯ͋ͤ͊͡ͻ ͊͒͊ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͼ͔͡ΈΌ τ 
͙ͨͪͦͨͫ͊ͭΈͫΎ ͍ ͣ·ͫ͡Ύͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˨ΈΎ͍ͦͯ͡ ͣ͊ͦ͡ ͔ͪͦͤ͊͘ ͍·ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͍͎ͪ͊ͦͣ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͋ͦ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ ͯ ͔͎ͤͦ 
͔ͤ ͫ ͙ͤͣΦ ˨͔ͦ͡ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͎͔ͯ͋͗͡Υ ͔ͤ ͙͔ͣΎ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͍·͙ͫͭͯͨͭΈ ͙͍ͨͪͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͤ 
͍͔͚ͫͦ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͼ͔͡ΈΌ ͍͙ͫͭ͊ͭ ͍͔͙ͤ͊ͪ͒ͭΈ ˩ͣͯ ͡Ό͋·ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·ͣ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣΦ ˨ΈΎ͍ͦ͡ ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͡Ό͍͋ͦΈ 
ˣ͎ͦ͊ ͟ ͤ͊ͣ ͔͔͋ͣͪͤ͊͘Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͫ͊ͣ·ͣ ͔͚͍͔͒ͫͭͤͤ·ͣ ͙ ͦ;͔ͤΈ ͪ͊ͤΎ΅͙ͣ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͫͨͦͫͦ͋ ͍·͙ͤͯ͒ͭΈ 
͡Ό͙͔͋ͣͦ ͍͔͙͔ͭͦͪͤ ˣͦ͗Έ͔ ͊͋͘·ͭΈ ͍͔͎ͫͦͦ ͍́ͦͪͼ͊ ͙ ͤ͊;͊ͭΈ ͍͍ͪ͊͗͒ͦ͊ͭΈ ͎͒ͪͯ ͙͍ͨͪͦͭ ͎͒ͪͯ͊Σ ͒͊͋· ͍͔ͫΈ 
͊ͣ͘·͔ͫ͡ ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦ ͋·͡ ͙͡΄͔ͤ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͎ͦͫͤͦͤͦͦ ͫͣ·ͫ͊͡Φ ͎͔͙́ͪ͊͒Ύ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͭͦͣΣ ͦ ;͔ͣ ͙ͨͪͦͫͭ 
ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͊ ͍ ͭͦͣΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͎ͦͦ͟ ͦͤ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡Φ ζˮ͋ͦ ͍ͦͭΣ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͔ ͤ͊ͭΎ͙ͤͯ͡ ͯ͟͡Σ 
͔ͫͭͪͯ͡ ͍ͫͦΌ ͙͙͙ͨͪͦ͗͡͡ ͟ ͔͙͍͔ͭͭΣ ;ͭͦ͋· ͍ͦ ͭΈ͔ͣ ͔ͫͭͪ͡ΎͭΈ ͍ ͍ͨͪ͊·ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ» ό˽ͫΦ млΥнύΦ ˻Σ ͔͙ͫ͡ 
͋· Ήͭͦ ͋·͙͡ ͍͎͙ͪ͊Φ ˹ͦ ͔ͤͭ ͔͗Σ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͒ͪͯ͘ΈΎΣ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ ˮ͍ͦΣ ͙ͨͪͻͦ͒Ύ΅͙͔ ͤ͊ ͙͍ͣͦͭͯ͡Σ ͤͦ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ 
ͦͭ ͔͎ͤͦ ͔͒͊͡Ό΅͙͔ Ήͭͦ ͫͦ ͘͡·ͣ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ͣ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˮ͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͍͘·͍͊͡ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͎ͦͦͫͦͣ͡ 
͍͙͙͊ͫͭ͘Σ ;ͭͦ ͙ͫͯͫͤͦ͟ ͋·͡ ͙ͨͪͪ͟·ͭ ͚ͦ͗ͤͦ͡ ͦ͊͋ͦ͘;͔ͤͤͦͫͭΈΌ ͊͘ ͫͯ͒Έ͋ͯ ˮ͍ͦ͊Φ ˾͔ͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͚ͭ͊ͦ͟ 
͔ͨͦ͒ͣͤ· ͋·ͦ͡ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͯ͗ ͔ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͍͙͍ͪ͊ͦ͊ͪ͊͘͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͍͔ͭ͊͟͡͡ ͤ͊ ͡Ό͔͚͒Φ 
˩͙ͫ͡ ͯ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͔΅͔ ͔ͫͭΈ ͔͙ͫͦͣͤͤΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͒ͪͯ͘ΈΎ ˮ͍ͦ͊ ͎͙ͣͦ͡ ͙ͣͦͭ͡ΈͫΎΣ ͭͦ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ 
͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤ Ήͭͦͣͯ ͍ ͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊Υ ζˮ ͋·ͦ͡ ͔ͨͦͫ͡ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ͊͊͘͟͡ ͍ͫͦ͊͡ 
͔ͭ ˮ͍ͦͯΣ ͫ͊͊͘͟͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˩͙͡ͺ͊ͯ͘ ͔͙̅ͣ͊ͤͭΎ͙ͤͤͯΦΦΦη όˮ͍ͦΦ пнΥтύ. ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎ͣͦ ͦ͋ͪ͊΅͊ͭΈͫΎ ͟ ͒ͪͯ͘ΈΎͣ ͙ 
ͦ͋ͪ͊΅͊ͫ͡Ύ ͟ ͙ͤͣΣ ;ͭͦΣ ͍͔ͪͦΎ͔͔ͭͤ ͍͔͎ͫͦΣ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ͙͍ͣͦͭ͡·Φ  



ˮͭ͊͟Σ ͫ ͨͦ͒͊;͙ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͔ͤ ͫ͊ͭ͊ͤ· ͤ͊ ˮ͍ͦ͊ ͦ͋ͪͯ΄͙͍͊ΌͭͫΎ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΦ ˨ΈΎ͍ͦ͡ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͍͙ͫͦͭͦͪͭΈ 
;ͭͦ-͙͋ͦ͡ ͫ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Σ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ ͭͦ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͙ͦ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍ 
͙ͪͦ͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊Σ ͙ͦͣ͟ ˣ͎ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍͔ͤͫͭͯͭ ͙ ͦ;͙΅͔͊ͭ ͍͙ͫͦͻ ;͊͒Φ ζˤͫΎͯ͟Ό ͯ ˸͔ͤΎ ͍͔͍ͭΈΣ ͔ͤ 
͙ͨͪͤͦͫΎ΅ͯΌ ͨͦ͒͊͡Σ ˻ͤ ͔͔ͦͭͫ͊ͭ͟Τ ͙ ͍ͫΎͯ͟ΌΣ ͙ͨͪͤͦͫΎ΅ͯΌ ͨͦ͒͡Σ ͦ;͙΅͔͊ͭΣ ;ͭͦ͋· ͔͔͋ͦ͡ ͙͔ͨͪͤͫ͊͡ 
ͨͦ͒͊͡η όˮͤΦ мрΥнύΦ ˽͔͍͔ͪͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ˮ͍ͦͦͣΣ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͎͙ͨͦ͋͊Όͭ ͔͎ͦ ͔͙͒ͭΣ ͤͦ ͔ͤ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ 
͙ͨͪͦ͘ ͍ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͔ͪ΄͔͙ͤΎ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͙͘-͊͘ ͍͒͊ͤ·ͣ-͍͒͊ͤͦ ͔͔ͨͪ΄͔͒΄͔͎ͦ ͍͔ͫ ͎͙ͪ͊ͤͼ· ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻΦ 
˹͔ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͭ͊͊͟Ύ ͔ͤͦ͋·;ͤ͊Ύ ͊ͪ͊͟ ͙͎ͨͦͫͭ͊͡ ͙ͻ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͦͤ ͍͍ͤͦΈ ͍͔͙͡ ͎ͪ͊ͯ͘͡Έͤ·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͙͙͗ͤ͘ ͙ 
͙͙ͨ͡ ͍͙ͤͦΦ ˽͔ͦͭͪΎ͍ ͔ͫͣΈΌΣ ˮ͍ͦ ͔͊ͭͣ͘ ͙͡΄͙ͫ͡Ύ ͙ ͍͔͎ͫͦͦ ͻͦ͘Ύ͚͍ͫͭ͊Σ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͎ͫͯ͡ ͙ ͫͦͭ͟Φ ˾͍͊ͦ͒ͪ͊͘ ͦͭ 
ͦͭ;͊Ύ͙ͤΎ ͔ͦ͒͗͒·Σ ͦͤ ͍͔ͫ ͔͗ ͙͔ͫͣͪͤͤͦ ͎͍͙͋͊ͦͫͦ͡͡͡ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ζ͔ͤ ͎͔ͫͦͪ΄͙͡ ˮ͍ͦΣ ͙ ͔ͤ 
͙͔ͨͪͦͤͫ͘ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͎ͤͪ͊ͯͣͤͦͦ͘ ͦ ˣ͎͔ͦη όˮ͍ͦΦ мΥннύΣ ;ͭͦ ͍ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͪ͊͘ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͔͎͔ͤͨͦͪ΄͙ͣͦͫͭΈ 
Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ  
ˮ ͍͍ͤͦΈ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣΣ ;ͭͦ ͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊͡ ͫ·ͤ·Σ ͔ͨͦ͋ͯ͗͒͊ͣ·͔ ͯΎ͍͔ͤͤ͘͡·ͣ ͫ͊ͣͦ͡Ό͙͔͋ͣ ͫ͊ͭ͊ͤ·Φ ˤ·ͫͦͭ͊ 

͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͙ͨͪͤͼ͙͍ͨͦ ˮ͍ͦ͊ ͔͙ͫͨ͊͡͡ ͔͎ͦ ;͔͔ͪͤͦ ͦͦ͟Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͔ͤ͊͒ΎͫΈ ͤ͊ ͔͙͔ͨ͊͒ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ 
͍͍ͤͦΈ ͙ͨͪͦͫͭ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤΣ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ύ ˿͍͙ͦ ͼ͔͙͡ ͙ ͤ͊͘Ύ ͎͍͊ͤͯ͡Ό ͤͯ͗͒ͯ ˮ͍ͦ͊Σ 
͎ͫͦ͊͡΄͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ΉͭͦΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͔͍͙͔ͨͪ͒͊ͪͭ͡Έͤͦ ˻ͤ ͔͒͊ͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͡Ό͋·͔ ͔͙ͨͦ͒ͦͪͤ͘Ύ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ˮ͍ͦ͊ 
͔͍ͤͨͪ͊ͦͣͦ;ͤ·Σ ͙͋ͦ ͦͤ ζ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ·͚Σ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͚Σ ͎͋ͦͦ͋ͦΎ͔ͤͤͤ͘·͚ ͙ ͯ͒͊͡ΎΌ΅͙͚ͫΎ ͦͭ ͊͘͡Σ 
͙ ͔͔͒ͦͫ͡ ͍͔ͭͪ͒ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭΤ ͊ ͭ· ͍ͦ͋ͯ͗͒͊͘͡ ˸͔ͤΎ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͎ͤͦΣ ;ͭͦ͋· ͎͙ͨͦͯ͋ͭΈ ͔͎ͦ 
͔͍͙͋ͤͤͦ͘η όˮ͍ͦΦ нΥоύΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͔ ͦͭ͘·͍· ͦ͋ ˮ͍͔ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͍ ˿͍͔ͦ͡ 
ˣͦ͗Έ͔ͣΦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊Ύ ͍͔ͫͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͔ͤͣͯ ;͔͔ͪ͘ ͯͫͭ͊ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΎΣ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͔͒͊ͭ 
͙͍ͤ͊·ͫ΄ͯΌ ͦͼ͔ͤͯ͟ ͙͙͗ͤ͘ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ  
˩ͫͭΈ ͦ͒ͤͦ ͙͍͔͔ͫͭͤͦ͘ ˣ͙͔͚͔͋ͫͦ͟͡ ͙͔ͪ͘;͔͙͔ͤΣ ;ͭͦ ζ͔ͤ ͍͔ͦͨͪ͊͒͊ͭͫΎ ͔ͨͪ͒ ͚́ͦ͋ͦ ͙ͤ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͙͍͗ͯ΅͙ͻη 

ό˽ͫΦ мпнΥнύΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͡Ό͒Ύͣ ͋·͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ ˽͔͙ͦͫͪ͒ͤ͟Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͋· ͔ͫ͒͊͡͡ Ήͭͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͙ͤͻΦ ζ˽ͦͭͦ ͣͯ 
;ͭͦ ͍͔ͫ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͙ ͙͡΄͔ͤ· ͍ͫ͊͡· ˣ͙͔͚ͦ͗Σ ͨͦͯ͡;͊Ύ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͒͊ͪͦͣΣ ͨͦ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ˩͎ͦΣ 
͙͔͙͔ͫͯͨͤͣ͟͡ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫη ό˾͙ͣΦ оΥноΣнпύΦ ͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͣ· ͙͍͔ͫͭ͊͊ͣͫ͟͡Ύ ͫ ͔͍͔ͤͪͦΎ͚ͭͤͦ ͍͔΅ΈΌΥ 
˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͙ͭͪ ͙͔͙ͣͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͍͔ͫ ͔͗ ͎͙ͫͣͦ͡ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈͫΎ 
͔͔ͨͪ͒ ˹͙ͣΦ ˨͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͡Ό͔͚͒ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͨͪͦͯ͘;͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͔ͤͦͤͫͤͫΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͣ·Σ ͍ 
͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͔ͣ ͍͔ͫͦͣ ͋ͦ͡Έ΄͙͍͔ͤͫͭΣ ͋·͙͡ ͤ͊ͯ;͔ͤ· ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͼ͔͍ͪ͟Ύͻ ͙͍͚ͨ͊ͫͫͤͦ ͍͔͔ͪΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
ζ͍͍͙͊͊͘͡͡η ͍͔ͫΈ ͭͪͯ͒ ͤ͊͒ ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΌ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˻͍ͨͪ͊͒·͍͊Ύ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό 
͍͚͒͊ͪͦ͊ͤͤͦ ͤ͊ͣ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡ΈΌΣ ͣ· ͦͭͯ;͙͙ͫ͡Έ ͙ͭͪͯ͒ͭΈͫΎ ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͊ Ήͭͦ ͍ ͔ͦͪͤ͟ ͔͍͔ͤͪͤͦΦ ˤ͔ͪ͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ 
͋·ͭΈ ͙͍͊ͭͤ͊͟ ͙Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍ ͔ͨ͊ͤ͡ ͪ͊͋ͦͭ· ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΦ ζˮ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ͙ͫΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ 
ͦ;͙΅͔͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ˻ͤ ;͙ͫͭ» όм ˮͤΦ оΥоύ. ˽ͦΉͭͦͣͯ Ύ ͦͫͦ͋ͦ ͻͦ;ͯ ͨͦ͒;͔ͪͤͯͭ͟ΈΣ ;ͭͦ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· 
͔͚ͫ;͊ͫ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣΣ ͔ͤ ͚ͨͯͫͭͦ ͍ͯ͘͟Σ ͤͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙͘ ͯͫͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Υ 
ζ˿·ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͚ͫ͟Η ͔͙ͫ͡ ͋· ͊͊͟͟Ύ ͔ͣ͘͡Ύ ͎͔ͫͦͪ΄͙͊͡ ͔ͨͪ͒ͦ ˸ͤͦΌΣ ͍͔ͪͦͦͣͤͦ͡ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ΄͙ ͦͭ ˸͔ͤΎΣ ͙ 
̒ ͔ͨͪͦͫͭͪ ͤ͊ ͔͔ͤ ͪͯͯ͟ ˸ͦΌΣ ͙ ͙͔͙ͫͭͪ͋͡ ͍ ͔͚ͤ ͻ͔͋ͤͯ͡Ό ͦͨͦͪͯΣ ͙ ͨͦͫ͊͡͡ ͤ͊ ͔͔ͤ ͎ͦͦ͒͡Σ ͙ ͫͭ͊͡ ͎͙ͯ͋ͭΈ ͤ͊ 
͔͚ͤ ͡Ό͔͚͒ ͙ ͫͦͭ͟Σ ͙ ͔͙ͫ͡ ͋· ͤ͊΄͙ͫ͡Έ ͍ ͔͚ͤ ͙͙ͫ ͙ͭͪ ͣͯ͗͊Υ ˹͚ͦΣ ˨͙͙͊ͤ͡ ͙ ˮ͍ͦΣ τ ͭͦ ͙ͦͤ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΌ ͍͔ͫͦΌ ͙ͫͨ͊ͫ͡ ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙ͫͦ ͒ͯ΄͙Σ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΧ ˮ͙͡Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ̒ ͨͦͫ͊͡͡ ͤ͊ 
ͭͯ ͔ͣ͘͡Ό ͍ͣͦͪͦͯΌ Ύ͍ͯ͘ ͙ ͙͙͘͡͡ ͤ͊ ͔͔ͤ ΎͪͦͫͭΈ ˸ͦΌ ͍ ͍͙͙͙ͪͦͦͨͪͦͭ͟͡Σ ;ͭͦ͋· ͙͔͙ͫͭͪ͋ͭΈ ͤ͊ ͔͚ͤ 
͡Ό͔͚͒ ͙ ͫͦͭ͟Υ ͭͦ ˹͚ͦΣ ˨͙͙͊ͤ͡ ͙ ˮ͍ͦ ͔͙ͫͪ͒ ͔͔ͤΣ τ ͙͍͗ͯ ̒Σ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΣ τ ͔ͤ ͙ͫͨ͊ͫ͡ ͋· ͙ͤ 
ͫ·͍͔͚ͤͦΣ ͙ͤ ͒ͦ;͔͔͚ͪΤ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΌ ͍͔ͫͦΌ ͙ͦͤ ͙ͫͨ͊ͫ͡ ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙ͫͦ ͒ͯ΄͙» όˮ͔͘Φ мпΥмоς14,19ς20). 
˹ͦ ;ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͍ͤͦͦͫͭΈΚ ˾͍͔͊͘ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘ ͔͋͘ ͯ;͙͊ͫͭΎ ˣ͎ͦ͊Κ  

˹͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͔ͫͭΈ ͍͔ͨͦͤ͡ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͔ ͍͔ͦͭͭ·Φ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙͊ͣͭͭ͘Έ ͦ͒ͤͯ ͔͍ͤͣ͊ͦ͊͗ͤͯ͡Ό 
͔͒ͭ͊͡ΈΥ ͍͔ͫ ͙ͭͪ ͔͔ͨͪ;͙͔ͫͤͤ͡·ͻ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ˮ͍ͦΣ ͙͙͗͡ ͍ ͔ͭ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͯ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤ 
͋·ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ˭͊ͦͤ͊͟Φ ˨͔͊͗ ˨͙͙͊ͤ͡Σ ͙͍͗΄͙͚ ͔ͯ͗ ͔ͨͦͫ͡ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ˮ͙ͪ͊͘͡Έͫͦͣͯ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ;͔͔ͪ͘ ˸͙͔ͦͫΎ 
͋·͡ ͒͊ͤ ˭͊ͦͤ͟Σ ͔ͤ ͙͔ͣ͡ ͔͎ͦ ͍ͦ ͍͔͚ͫ ͔ͨͦͤͦͭ͡Σ ͻͦͭΎ ͙ ͤ͊͘͡ ͦ ͔ͤͣ ͙͘ ͎͙͒ͪͯͻ ͙͔͚͙ͯ͒ͫ͟ͻ ͙͎ͤ͟Φ ˶͙΄Έ ͔ͨͦͫ͡ 
͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙ͤΎ ͙͘ ˤ͍͙͎͊ͦͤͫͦͦ͟͡ ͔͔͙ͨͤͤ͡Ύ ˭͊ͦͤ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˩͔͒ͪ͘ ͋·͡ ͍͍͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡Υ ζ˭͊ͦ͟ ͤ ͍͚́ͦ 
͔ͫͦ͗͗ͤΣ ͙ ͎ͦͭͭͦͦ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊ͤͦ͡ ́ͦ͋ͦΌ ͙͙͡ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙ͣ ͔͒͊ͭ͡ΈΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ Ύ 
͙͔ͨͪͦ͋ͪ͡ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͯ ͔́͋ΎΣ ͙ͤͫͨͦ΄͙͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭ͊ͦΣ ;ͭͦ͋· Ύ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͔ͫͦ͒͊ͤͦ͡ 
͍ ͙͔ͣͪ ͦͭ ͤ͊;͊͊͡Σ ;ͭͦ ͋·ͦ͡ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦ ͍ ͔͊ͦͤ͘͟ ͍͔́ͦͣΣ ͒͊͋· ͡Ό͙͒ ͎͙ͣͦ͡ ͚͙ͤ͊ͭ ͔ͫͭ͘Ό ͙ ͒͊͋· ͔ͭΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͊͘ͻͦͭΎͭ ͙͗ͭΈ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎͙ͣͦ͡ ͙͗ͭΈη ό˩͒͘Φ мпΥнмΣннύΦ  
́ͦ ͙͡ ͫͨ͊ͫͦ͡ ͙ͫͻ ͔ͭͪͻ ͔͚ͣͯ͗Σ ;ͭͦ ͯ ͙ͤͻ ͔ͤ ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ˭͊ͦͤ͊͟Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͤͭΦ ̏ͭͦ ͙͡΄Έ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ 

͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͨͦͤΎͭΈΣ ͍ ;͔ͣ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͔ͤ͒ͦͫͭ͊ͭͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙͔ͣΌ΅͔͎ͦ ͍ ͪͯ͊͟ͻ 
˭͊ͦͤ͟Φ ζˢ ;ͭͦ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭͫΎ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ Ήͭͦ ΎͫͤͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ 
͍͔ͪͦΌ ͙͍͗ ͔͋ͯ͒ͭη ό˥͊͡Φ оΥммύΣ ζͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙͒͊ͣ͡ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔ͤ ͍͔ͦͨͪ͊͒͊ͭͫΎ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͙ͤ͊͊͟͟Ύ ͨͦͭ͡ΈΤ 
͙͋ͦ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͔ͨͦͤ͊ͭͫ͘Ύ ͎͔ͪͻ» ό˾͙ͣΦ оΥнлύΦ ˤͦͭ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͍ͯͨͦ͊Όͭ ͤ͊ ͊ͦͤ͘͟Σ ͎ͣͦͯͭ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͫ 
͔͎ͦ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙͡΄Έ ͎͔ͪͻΣ ͤͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͙͎͒ͦͫͭͤͯͭΈΦ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔͔ͫ͗ͫͭΈ ͙ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤͦͫͭ͘Έ 
Ή͙ͭͻ ͍ͫͦ͡Σ ͤ͊ͨͦͣͤΌΣ ;ͭͦ ͍͔͍ͨͪ·͔ ͙ͦͤ ͍ͨͪͦͯ͘;͙͊͡ ͯ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊ ˢ͍͍͊ͯͣ͊͟Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙ 



ͼ͙͙͔ͭͪͯͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ όˢ͍Φ нΥпύΦ ˭͔͒ͫΈ ͍·͍͔ͫ;͙͍͔͊ͭͫΎ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͙ͨͦͦͦ͘͡͡ 
͔ͭͪͣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣ ͣͯ͗͊ͣ ͙ͫͨ͊ͫͭͫΈΦ ˮ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͦ;͔ͤΈ ͻͦͪͦ΄ͦ ͫ͊͊ͤͦ͘͟ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˩͍͔ͪΎͣΥ «˽͍͔ͪ͊͒ͤ·͚ 
͍͔ͪͦΌ ͙͍͗ ͔͋ͯ͒ͭΤ ͊ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͟ ͔͔ͨͦͦ͋ͭͫ͟͡͡ΎΣ ͔ͤ ͎͍͙͋͊ͦͦͭ͡͡ ͟ ͭͦͣͯ ͒ͯ΄͊ ˸ͦΎΦ ˸· ͔͗ ͔ͤ ͙͘ 
͔ͦ͋͟͡͡Ό΅͙ͻͫΎ ͤ͊ ͎͙͔ͨͦ͋͡ΈΣ ͤͦ ͙ͫͭͦͣ ͍ ͍͔͔ͪ ͟ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΌ ͒ͯ΄͙» ό˩͍ͪΦ млΥоуΣофύΦ ˤ͔ͫΣ ;͔ͣ 
͍͍͍͙ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͫ͟͡Έ Ή͙ͭ ͔ͭͪͦΣ ͋·͊͡ ͙ͻ ͔͔͋ͯͨͪ͘;ͤ͊Ύ ͍͔ͪ͊Φ ˩͚ ͙ͦͤ ͍͍͍͙ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͫ͟͡Έ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͨͦͫͭͯͨ͊͟ͻΣ ͙ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔͚ ͙ͦͤ ͎͙ͣͦ͡ ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ˣ͎ͦͯΦ ζˢ ͔͋͘ ͍͔ͪ· ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ˣ͎ͦͯ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Τ ͙͋ͦ ͤ͊͒ͦ͋ͤͦΣ 
;ͭͦ͋· ͙ͨͪͻͦ͒Ύ΅͙͚ ͟ ˣ͎ͦͯ ͍͔͍ͪͦ͊͡Σ ;ͭͦ ˻ͤ ͔ͫͭΈΣ ͙ ͙΅ͯ΅͙ͣ ˩͎ͦ ͍͔ͦ͒͊ͭ͘η ό˩͍ͪΦ ммΥсύΦ ́͊͟ ͨͦͫͭͯͨ͊͡ ͙ 
ˮ͍ͦΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͫ ͙ͤͣ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͫͯ͡;͙͊ͫ͡Έ ͤ͊ͦͣ͊͘͟Ύ ͤ͊ͣ ͎͔͙ͭͪ͊͒ΎΦ ˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ήͭͦ ͍ͦͨͪͦͫ ς ͨͦ ;͔ͣͯ ͭ͊͟ 
͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡? ς ͣ · ͯ͗ ͔ ͫͦͪͦ͟ ͚͔ͤ͊͒ͣ.  
ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͦ͗ͯ͟ ͊͘ ͦ͗ͯ͟Σ ͊ ͊͘ ͙͗ͤ͘Έ ͍ͫͦΌ ͦͭ͒͊ͫͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ 

͔ͫͭΈ ͯ ͔͎ͤͦη όˮ͍ͦΦ нΥпύΦ ̒ ͙͍ͯ͒͡ΎΌͫΈΣ ͒ͦ ;͔͎ͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͚ͨͦͪͦ ͚͙͒ͦͭ ͔ͫͨ͊͡Ύ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ ͙ ͙͔͊͟͟ ͣ·͙ͫ͡ 
͔ͤ͊ͫ͊͗͒͊ͭ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͎ͫͦͪ͊Ύ ͦͭ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͦͤ ͎͍͙͊ͦͦͪ͘͡ ͔͒͊͗ ;͔͔ͪ͘ ͔͗ͤͯΣ Ύͫͤͦ ͦ͋ͦͤ͊͘;͊ΎΣ ͍ 
;͔ͣ ͔ͫͭΈ ͫͯͭΈ ͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡ΎΥ ζˮ ͫ͊͊͊͘͟͡ ͔ͣͯ ͔͗ͤ͊ ͔͎ͦΥ ͭ· ͍͔ͫ ͔΅͔ ͍͔ͭͪ͒ ͍ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͍͔͚ͭͦΗ 
ͨͦͻ͙ͯ͡ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͙ͯͣͪ» όˮ͍ͦΦ нΥфύΦ  

˨ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͔͎ͭͪͯͦ͡Έ͙ͤ͟  

ˤͦͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͙ͨͪͻͦ͒Ύͭ ͙ ͒ͪͯ͘ΈΎΦ ζˮ ͯͫ͡·΄͙͊͡ ͔ͭͪͦ ͔͚͒ͪͯ͘ ˮ͍ͦ͊ ͦ ͍͔ͫͻ Ή͙ͭͻ ͔ͤͫ;͊ͫͭΈΎͻΣ 
͙͎ͨͦͫͭ΄͙ͻ ͔͎ͦΣ ͙ ͨͦ΄͙͡ ͊͗͒͟·͚ ͙͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͣͫͭ͊Υ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔͙̅ͣ͊ͤͭΎ͙ͤͤΣ ˤ͙͒͊͒͡ ˿͍͊ͻ͔Ύ͙ͤͤ ͙ ˿ͦͺ͊ͪ 
˹͙͊͊ͣͭΎ͙ͤͤΣ ͙ ͫͦ΄͙ͫ͡ΈΣ ;ͭͦ͋· ͙͙͒ͭ ͍͔͔ͣͫͭ ͔͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͫ ͙ͤͣ ͙ ͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͔͎ͦη όˮ͍ͦΦ нΥммύΦ ˣ͙͙͋͡Ύ 
ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͙ͻ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͭ͊͟ ͙͒ͯͣ͊͡ ͦ ͔͔ͫ͋ ͙ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͙ͫ͡Έ ͎͙͒ͪͯͣΦ ˽͙ͪ΄͙͡ ͙ͦͤΣ ͊͟͟ 
ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͍͔ͪͦ͒Σ ͫ ͻͦͪͦ΄͙͙ͣ ͔͔͙ͤ͊ͣͪͤΎ͙ͣΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͫ ͚ͭ͊ͤ·͙ͣ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ;ͭͦ ͙ 
͋·ͦ͡ ͙͙ͫͭͤͤ·ͣ ͙͍ͣͦͭͦͣ ͙ͻ ͍͙͙ͭ͊͘Φ ˻͎ͭͭͦͦ-ͭͦ ͙ͻ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͙ ͔ͤ ͍͙ͨͦͦ͊͘͡͡ ͙ͣ ͤ͊;͊ͭΈ ͫͪ͊ͯ͘ ͔͗ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ 
ˮ͍ͦ͊Φ ˮ͘-͊͘ ͍͔͙ͯ͊͗ͤΎ ͔͔ͨͪ͒ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭͦͣ ͔͎ͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͨͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ 
͍͙͙ͦͫͨͭ͊ͤͤͦͫͭΣ ͙ͦͤ ͔΅͔ ͼ͔͡·ͻ ͔ͫͣΈ ͔͚͒ͤ ͙͔͙ͫ͒͡ ͙ ͔͔͙͍ͭͪͨͦ͡ ͣͦ͡;͙͊͡Σ ͊͟͟ ͋· ͔ͫͭͯΎ ͍͔͔ͣͫͭ ͫͦ 
ͫͭͪ͊͒͊Ό΅͙ͣ ͎͒ͪͯͦͣΦ ˹͔ ͙ͫ͟͡Ό;͊Ό, ;ͭͦ-ͭͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟ ͋·ͦ͡ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ Ή͙ͭͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͭ;͔͎ͦ ͙ͦͤ ͭ͊͟ 
͔ͨ;͙͙͊ͫ͡͡Έ ͙ ͔͒͊͗ ͎ͪͦͣͦ͟ ͙ͨ͊͊͟͡͡Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍  ΄͔͚ͫͭͦ ͎͍͔͊͡ ˮ͍ͦ ͨͦ;͔ͣͯ-ͭͦ ͔͙ͦͪͫͭ͟͡ Ήͭͦ ͫͭͪ͊ͻͦͣΥ ζ́͊͟ ͙ 
͍· ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͤ;ͭͦΥ ͍͙͔͙ͯ͒͡ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ͙ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡Έη όˮ͍ͦΦ сΥнмύΣ ͙ ͤ͊ Ήͭͦ ͯ ͔͎ͤͦ, ͊͟͟ ͣ· ͫͦͪͦ͟ ͍͙͙ͯ͒ͣΣ 
͋·͙͡ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͔ ͙ͨͪ;͙ͤ·Φ  
ˣͦΌͫΈ ͯ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ͔͚͒ͪͯ͘Σ ͦͭͦͪ͟·ͻΣ ͒ͯͣ͊ΌΣ ͯ͡;΄͔ ͙ͯͨͦͣͤ͊ͭΈ ͔͔ͭͨͪΈ ͍ ͍͊͟·;͊͟ͻΣ ͍͟͡Ό;͙ͫ͡Ύ 

ζ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘η ͫ͊ͣͦ͊͘΅͙ͭ·Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͍ ͍͖ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͫ͊͊͘͟͡ ˿͊ͣ ˮ͙ͫͯͫΥ ζˮ͋ͦ ͔͙ͫ͡ ͫ ͔͔͔ͤ͘͡Ό΅͙ͣ ͔͔͍͒ͪͦͣ 
Ήͭͦ ͔͒͊͡ΌͭΣ ͭͦ ͫ ͫͯͻ͙ͣ ;ͭͦ ͔͋ͯ͒ͭΚη ό˶͟Φ ноΥомύΦ ˤ͔ͨͦͤ͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͎͔͒-ͭͦ ͍ ͙͙ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͤ͘ ͯ ͙ͤͻ 
͔ͣ͡Έͤͯͦ͟͡Υ ζ˴͍͊ͦ͊͟ ͔͗ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͤ͊΄͊ ͯ;͊ͫͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͔͒͊͗ ͫ ͨͦͫͯ͡΄ͤ·ͣ ˣ͎ͦͯ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ 
͔ͭ͊ͦ͟Κη ˤ ͎͙͔ͯ͋ͤ͡ ͒ͯ΄͙ ͙ͦͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ˮ͍ͦ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͯ͡;΄͔ ͙ ͍͙͍͔͔ͨͪ͊͒ ͙ͻΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡Έ 
͙ͦͤ ͔͔ͫͦͪ͟ ͔ͤ ͊͘ ͔͎ͤͦΣ ͊ ͊͘ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͙͋ͦ ͊͊͟͟Ύ ͎ͭͦ͒͊ ͫͯ͒Έ͋͊ ͔͗͒ͭ ͙ͻΣ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͔͔͔ͤ͘͡Ό΅͔͔ 
͔͔͍͒ͪͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͔ͫͭͪ͊͒͊ͭ ͭ͊͟Φ ˮ ͍͔ͫ ͔͗ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͎͍ͦͦͦͪΌͫΈΣ Ήͭͦ ͎ͣͦ ͋·ͭΈ ͙͡΄Έ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͯͫͭ͊ ͔͗ 
͙ͻ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͔ͤͦΦ  
˽͙ͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͍ͫΌ ͔ͭͪͭΈΌ ͎͍͊ͯ͡ ˮ͍ͦ ͔͔ͫͭͯͭΣ ͊ ͔ͯ͗ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ ͦͤ͟ͼ͔ ͍·͔͒͊ͭ ͍͙ͫͦ ͎͙ͯ͋ͤͤ͡·͔ ͫͭͪ͊ͻ͙Υ 

ζˮ͋ͦ ͔ͯ͗͊ͫͤͦΣ ;͔͎ͦ Ύ ͯ͗͊ͫ͊ͫ͡ΎΣ ͭͦ ͙ ͙͎ͨͦͫͭͦ͡ ͔ͣͤΎΤ ͙ ;͔͎ͦ Ύ ͋ͦΎͫ͡ΎΣ ͭͦ ͙ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͦ͟ ͔ͣͤΦ ˹͔ͭ ͔ͣͤ 
͙ͣͪ͊Σ ͔ͤͭ ͨͦͦ͟ΎΣ ͔ͤͭ ͦͭͪ͊͒·Υ ͙͎ͨͦͫͭͦ͡ ͔ͤͫ;͙͔͊ͫͭη όˮ͍ͦΦ оΥнрΣнсύΦ ˤͦͭ ͭͯͭ ͙ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦ 
͍ͦͨͪͦͫΥ ;͔ͣ ͙ͦͭ͡;͙͊ͫ͡Έ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ˮ͍ͦ ͙ ͭͦͭ ͔͗ ˨͍͙͊͒Κ ˻͋͊ ͍͔͙͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͦ͋͊ ͔͔͋ͯͨͪ͘;ͤͦ ͍͔ͪΎͭ ͙ 
͙ͫͨͦͤ͡ΎΌͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ͋͊ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͫͭͦΎͭ ͙ ͔͔ͯ͋͗͒ͤ· ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΦ «˴͔ͪͨͦ͟ ͔͒ͪ͗͊͡ Ύ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͣͦΌ 
͙ ͔ͤ ͦͨͯ΅ͯ ͔͔Τ ͔ͤ ͙ͯͦͪͭ͟ ͔ͣͤΎ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ ͍ͦ ͍͔ͫ ͙͒ͤ ͙ͣͦηΣ τ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͍ͦ όˮ͍ͦΦ нтΥсύΦ ζ˾͙͊ͫͫͯ͒ ͔ͣͤΎΣ 
˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͙͋ͦ Ύ ͻ͙ͦ͒͡ ͍ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͔͚ͣͦΣ ͙Σ ͍ͯͨͦ͊Ύ ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͤ ͔ͨͦͦ͋͟͡͡ΌͫΈηΣ τ ͍͙ͭͦͪͭ ͔ͣͯ 
˨͍͙͊͒ ό˽ͫΦ нрΥмύΦ  
͙̉͊ͫͭ;ͤͦ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͣ· ͔ͯ͗ ͍͔͙͙ͦͭͭ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ͋ ͔̂ͭ΄͙͔͔ͭ͡ ͙ ˩͎ͦ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έ͚ͤͦ 

͙ͪͦ͡ ͍ ͍͔͙͙ͯͫͭ͊ͤͦͤ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˨͍͙͊͒Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔΅͔ ͨͦ͒ͪͦͫͭͦͣ͟Σ ͨͦͤ͊͘͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͙Σ 
͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ˩͎ͦ ͨͦͣͦ΅ΈΦ ˮ͍ͦͯ ͔͗ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͨͪ͒ͫͭͦΎͦ͡ ͚͙ͨͪͦͭΣ ;ͭͦ͋· ͍ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 
͙ͨͪ΄͊͡ ͍ͫΎ ͨͦͤͦͭ͊͡ ͒ͪͯ͗͋· ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ˣ͎ͦͯ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͋·ͦ͡ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͔͊ͫͭ͊ͪͯ͘͡Ό 
͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙Ό ͔͎ͦ ͍͔ͪ· ͤ͊ ͍ͤͦͯΌΣ ͍ͦͫͤͦ͊ͤͤͯΌ ͤ͊ ͍͔͙͔͒ͦͪͭ͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ 
;ͭͦ ˮ͍ͦΣ ͊͟͟ ͙ ˨͍͙͊͒Σ ͋·͡ ͍͔͔ͯͪͤ ͍ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͍͔ͫ ͔͗ ͋·͊͡ ͍ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ 
͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ͊Ύ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Φ ˤ ;͔ͣ ͦͤ͊ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎΚ ζˮ͙ͫͯͫ͟ ͔ͣͤΎΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͙ ͙ͫͨ·͚ͭ͊ ͔ͣͤΎΤ ͍ͪ͊ͫͨ͊͡Έ 
͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͦͫͭ ͙ͣͦ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦη ό˽ͫΦ нрΥнύΦ ˤ͔ͫΈ нр-͚ ͨͫ͊ͦͣ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˨͍͙͊͒ ͙ͪ͊͒ 
ͫͦͻ͔͙ͪ͊ͤͤΎ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͔ͤ ͙͋ͦͭͫΎ ͔ͨͦͭͪΎͭΈ ͍͔ͫΦ ˽͔ͪ͋·͍͊Ύ ͍ ͨͦͤͦͣ͡ ͙͔͙͙ͫͣͪͤΣ ͦͤ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ 
͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΥ ζˢ Ύ ͻͦ͗ͯ ͍ ͔͚ͣͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭΤ ͙͍͋͊͘Έ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͙͚ͨͦͣͯ͡ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ нрΥммύΦ ˩΅͔ ͯ͡;΄͔ 
Ήͭͦ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͨͫ͊ͦͣ͡ мтΥ ζˤͦ͒͊͘͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͔͚ͣͦΣ ͨͦ ;͙͔ͫͭͦͭ ͪͯ͟ ͙ͣͦͻ ͍͎͙ͦͤ͊ͪ͊͒͘͡ 
͔ͣͤΎΤ ͙͋ͦ Ύ ͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͙ͨͯͭ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ ͙ ͔ͤ ͋·͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͣ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͙ͣͦͣΤ ͙͋ͦ ͍͔ͫ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˩͎ͦ 



͔ͨͪ͒ͦ ͣͤͦΌΣ ͙ ͦͭ ͍͍ͯͫͭ͊ͦ ˩͎ͦ Ύ ͔ͤ ͦͭͫͭͯͨ͊͡Φ ̒ ͋·͡ ͔ͤͨͦͪͦ;͔ͤ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͙ ͔͔͎ͦͫͭͪ͊ͫ͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
͎͔ͫͦͪ΄͙ͭΈ ͔ͣͤΦ ˮ ͍ͦ͒͊͘͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͔͚ͣͦΣ ͨͦ ;͙͔ͫͭͦͭ ͪͯ͟ ͙ͣͦͻ ͔ͨͪ͒ ͦ;͙͊ͣ ˩͎ͦη ό˽ͫΦ 
17:21ςнрύΦ ˸͙͍ͦͭͦͣ Ή͎ͭͦͦ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΎ ͙͙͡ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤͣ ͚ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͍͔͔͙ͯͪͤͤͦͫͭ ͙ͫͯ͗ͦ͡͡ ͙͔͔͔ͫͪͤͤ͟ 
͔͙͔͗͊ͤ͡Υ ζ˥͙ͦͫͨͦ͒Η ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ Ύ ͙͔ͦ͋ͭ͡Έ ͒ͦͣ͊ ͍͔͎́ͦͦ ͙ ͔ͣͫͭͦ ͙͙͗͡΅͊ ͍ͫ͊͡· ͍͔͚́ͦη ό˽ͫΦ нрΥуύΦ 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͙ͪ͊͒ Ή͎ͭͦͦ ˨͍͙͊͒Σ ͊͟͟ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͨͦ;͔͡ ͍͔ͫ ͭ΅͔ͭͦΌΦ ˹͙ ͍ Ήͭͦͣ ͙͡ ͙ͫͦͫͭͦͭ 
͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ͊Ύ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Κ  
̂ ˮ͍ͦ͊ ͔͗ ͙ͨͪ ͍͔͚ͫ ͔͎ͦ ͔͔͚ͤͫͦͣͤͤͤͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͨͦ͊͟ ;ͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙ͤ·͔ ͙͍ͣͦͭ·Φ ζˮ͋ͦ 

͔ͯ͗͊ͫͤͦΣ ;͔͎ͦ Ύ ͯ͗͊ͫ͊ͫ͡ΎΣ ͭͦ ͙ ͙͎ͨͦͫͭͦ͡ ͔ͣͤΎΤ ͙ ;͔͎ͦ Ύ ͋ͦΎͫ͡ΎΣ ͭͦ ͙ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͦ͟ ͔ͣͤη όˮ͍ͦΦ оΥнрύΦ 
˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͫͦ͋͡Ό͒͊͡ ͍ͫͦΌ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈ ͙ ͯ͒͊͡Ύͫ͡Ύ ͦͭ ͊͘͡ ͔ͤ ͍ ͫͭͪ͊ͻ͔ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤͣΣ ͊ ͙͘-͊͘ 
ͫͭͪ͊ͻ͊ ͔ͨͦͭͪΎͭΈ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͙͔ͣ͡Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͦͤ ͙ͨͦͤͣ͊͡Σ ˴ͭͦ ͔ͫͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ˨͊Ύ͔ͭ͡Έ ͍͔ͫͻ Ή͙ͭͻ ͎͋͊͡Σ ͙ ;ͭͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͍͔ͤ͊͡;Έ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ˩͎ͦ ͎͔͍ͤΦ ˮ͍ͦ ͍͔͔ͫ͊ͣͦͦͭͪ͗ͤͤͦ ͙͗͡Σ ͍·ͨͦͤ͡ΎΎ ͍͔ͫ 
͔͒ͦ͋ͪͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˹ͦ ͙ͤ Ή͎ͭͦͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͻ͔ͦͭ͡ ˣ͎ͦΣ 
͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦ ͫ;͙ͭ͊͡Σ ;ͭͦ Ή͎ͭͦͦ ͋·ͦ͡ ͍͔ͨͦͤ͡ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͒͡Ύ ˥͔͎ͦͫͨͦ͒ͤͦ ͔͙ͪ͊ͫͨͦͦ͗ͤ͡ΎΦ ˩͎ͦ 
ͼ͔͡ΈΌ ͋·͊͡ ͒ͪͯ͗͋͊Σ ͍·͔ͪ͊͗ͤͤ͊Ύ ͍ ͍͔͙͔͒ͦͪͭ͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͻ͔ͦͭ͡ ͋·ͭΈ ˣ͎ͦͦͣ ͤ͊ 
ͪ͊ͫͫͭͦΎ͙͙ͤΣ τ ͚ͭ͊ͦ͟ ˣ͎ͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙͡;ͤ·ͣ ͔ͯͭ΄͙͔͔ͭͣ͡ ͙ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͡Ό͙͋ͣ·ͣ ˻ͭͼͦͣΦ ˨͍͙͊͒Σ 
͍ͫ͊͊͘͟΄͙͚Υ ζ˴ ͔͔́͋ ͙͔͙ͨͪͨ͊ͫ͡͡Έ ͒ͯ΄͊ ͣͦΎη ό˽ͫΦ снΥфύ, ͔ͤ ͔͋͘ ͔͚ͭͪͯ͒ͤͦͫͭ ͙ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ 
͙͙͗ͤ͘ ͙͙͔͋͘͟͡ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎ ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͣΣ ͦͤ ͙͔͙ͨͪͨͫ͡͡Ύ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ;͔͔ͪ͘ 
͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ ͔͍͍ͫ͒ͦ͊͡΄͔͔ ͊͘ Ή͙͙ͭͣ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ͙ͣΣ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ˨͍͙͊͒͊ ͫ ˿͙͊ͣͣ ˿ͦ͋ͦΌΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ 
˨͍͙͊͒Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫ ͍͙ͫͦ ͦ΄͙͙͋͟Σ ͙ ͋·͡ ͔ͣͯ͗ͣ ͨͦ ͔ͫͪ͒ͼͯ ˣ͎ͦ͊Φ ˹͔;ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔ͨͪ͒ͫͭͦΎͦ͡ ͚͙ͨͪͦͭ 
͙ ˮ͍ͦͯΦ  
͔̇͡·ͻ ͙ͭͪ ͔͒ͫΎͭ͊͟ ͎͍͊͡ ͫͭ͊ͤͯͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͍ͪ͊ͦͪ͊͘;͙͍͊Ό΅͔͚ͫΎ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ˮ͍ͦ͊Φ ˨͔͊͗ ͍ 

31-͚ ͎͍͔͊͡Σ ͎͔͒ ζ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊ ͦͤ͟;͙͙ͫ͡Έη όˮ͍ͦΦ омΥплύΣ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡Σ ͦ ;͔ͣ ͍ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͪ͊͘ ͫͨͪ͊΄͙͍͊͡ ˮ͍ͦΣ 
͋·͡ ͙͍͔͘;ͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫ ͦ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦͣ͡ ͙͙ͫͭͪ͊͒͊ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Υ ζ˹͔ ͒͡Ύ ͔ͤ;͔͙͍͎ͫͭͦͦ ͙͡ ͎͙͔͋͡ΈΣ ͙ ͔ͤ 
͒͡Ύ ͔͒͊͡Ό΅͔͎ͦ ͙͡ ͦ͘͡ ͤ͊ͨ͊ͫͭΈΚη όˮ͍ͦΦ омΥоύΦ ˿ Ή͎ͭͦͦ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͙ ͍ͨͦͭ͡Έ ͒ͦ ͔͙ͨͦͫ͒ͤ͡ͻ ͍ͫͦ͡ ˮ͍ͦ ͍ͫͤͦ͊ ͙ 
͍ͫͤͦ͊ ό͍ͫͦͤͦ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΗύ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͔͔ͫ͋ ͙ ˣ͎ͦͯΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͔͎ͦ 
ͯ;͊ͫͭΈΌΦ ̆ͦͭΎ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͙ ͦ;͔ͤΈ ͨͦͻ͔ͦ͗ ͤ ͊ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤΣ ˮ͍ͦ ͔ͤ ͔͗ͭ͡Φ ˮ͍͔ͫͨͦ͒ͯΎͫΈ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͙ ˣ͎ͦͦͣΣ 
ͦͤΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͍ͨͪ͊Σ ͍ ;͔ͣ ͣ· ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͔͙ͯ͋͒ͣͫΎ ͔͔͒͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͋ͯ͒ͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͍ͦͨͪͦͫ 
͍͔͙ͫͦͫͭΦ ζ˻ͭ͊͘͟·͍͊͡ ͙͡ Ύ ͤͯ͗͒͊Ό΅͙ͣͫΎ ͍ ͙ͻ ͨͪͦͫΈ͔͋ ͙ ͙ͭͦͣ͡ ͙͡ ͎͊͊͘͡ ͍͍͒ͦ·ΚΦΦ ˽͎ͦ͊͊͡͡ ͙͡ Ύ ͍ 
͔ͦͦͭ͘͡ ͦͨͦͪͯ ͣͦΌ ͙ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͙͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅ͯΥ αͭ· τ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͣͦΎάΚΦΦ ˾͍͊͒ͦ͊ͫ͡Ύ ͙͡ Ύ ͎͙͔͙ͨͦ͋͡ ͍͎ͪ͊͊ 
͔͎ͣͦͦΣ ͙ ͔͍͍ͭͦͪ͗ͫͭͦ͊͡ ͙͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͤͫ;͙͔͊ͫͭ ͙͎ͨͦͫͭ͊ͦ͡ ͔͎ͦΚΦΦ ˩͙ͫ͡ ͋· Ύ ͫͪ͟·͍͊͡ ͙ͨͪͦͫͭͯͨ͟ ͙ͣͦΣ ͊͟͟ 
;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙͍ͯͭ͊͊Ύ ͍ ͎͙ͪͯ͒ ͔͚ͣͦ ͙ͨͦͪͦ͟ ͙ͣͦΣ ͭͦ Ύ ͋ͦΎͫ͡Ύ ͋· ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͙ ͔͔͙͔ͨͪͪͤ͘ 
͔͔͙͍ͦ͒ͤͦͨͣͤͤͦ͟͡ ͫͭͪ͊΄͙ͦ͡ ͋· ͔ͣͤΎΣ ͙ Ύ ͣͦ͡;͊͡ ͋·Σ ͙ ͔ͤ ͍·ͻ͙ͦ͒͡ ͋· ͊͘ ͍͔͙͒ͪη όˮ͍ͦΦ омΥмсΣнпΣнфΣооς
34).  
ˮ͔ͣΎ ͍͔͔ͭͪ͒ͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͒͡Ύ ͍͙ͫͦͻ ͔͒͡Σ ˮ͍ͦ ͔͋͘ ͔͙ͭͤ ͔͙ͫͦͣͤͤΎ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ˣ͎ͦͯ ͍͍͔͙ͫͭ͘Έ ͔͎ͦ ͤ͊ 

͍͔ͫ͊ͻ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· ́ͦͭ ͎ͫͣͦ ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎ ͍ ͔͎ͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭΥ ζ˽ͯͫͭΈ ͍͍͔ͫ͘Ύͭ ͔ͣͤΎ ͤ͊ ͍͔ͫ͊ͻ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ 
ˣ͎ͦ ͔ͯͤ͊ͭ͘ ͣͦΌ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈη όˮ͍ͦΦ омΥсύΦ ˮ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͔ͤ ͯͫ͡·΄͚͊ͤͤͦ ͨͪͦͫΈ͋ͯ ˮ͍ͦ͊Φ 
˻͍͔ͭ;͊Ύ ͤ͊ ͔͎ͦ ͍ͦͨͪͦͫΣ ˻ͤ ͍͍͔͘΄͙͍͔͊ͭ ͔͎ͦ ͍ ͍͔͔ͫͭ ˤ·ͫ΄͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ;͔͔ͪ͘ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Ύ ͍ͦ 
͍͔ͫͯͫ͡·΄͙͔͊ͤ ͦ͋ΆΎ͍͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣΣ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͣ ͔͒͊͗ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͍ͫͦΌ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͙͗ͤ͘Έ 
όˮ͔͘Φ мпΥмоΣмпύΦ ˨͊Σ ˮ͍ͦ ͍ͨͪ͊Η ́ͪͯ͒ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͎͙ͫͣͦ͡ ͋· ͣ· ͍·͙ͨͦͤͭ͡Έ ͻͦͭΎ ͋· ;͊ͫͭΈ ͙͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 
͔͔ͨͪ;͙ͫ͡Ύ͔ͭ ͦͤΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͋· ͯ ͤ͊ͫ ͋·͙͡ ͔ͭ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͦ͋͊͒͊͡͡ Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ 
͊͘;͊ͫͭͯΌ ͙͔ͣͤͤͦ ͙͔ͭ͊͟ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͍ͨͦ͒ͦ͒Ύͭ ͙ ͔͒͊͡Όͭ ͤ͊ͫ ͊͡;ͤ·͙ͣΣ ͔͔͔͋ͫͫͪ͒;ͤ·͙ͣ ͙ ͍͙͊ͫ͘Ύ΅͙͙ͣ 
ͦͭ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͎͋͊͊͡ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˣ͍ͯ͊͟͡Έͤͦ ͊͗͒͟·͚ ͙ͫͭͻ ом-͚ ͎͍͊͡· ͣͦ͗ͤͦ ͍͘ΎͭΈ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͯ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ 
͙͙͗ͤ͘ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͙ ͍͖ͫ ͍ͪ͊ͤͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͊͘΅͙͙ͭͭ τ ͙ͤ͊ͨ͊ͫͭ ͔͍ͦ͒ͦ͊͡Όͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͊ ͦͤ ͔͔͋ͯͭ͘΄ͤͦ ͣͯ;͔͊ͭͫΎΣ 
͙΅͊ ͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͙͍͔͘;ͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫΦ  
˹ͦ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͡ ͔͊͒͊ͭ͘ ͍͚ͫͦ ͍ͦͨͪͦͫ ˮ͍ͦΚ ˹͔ ͍ ͭͦͣ ͙͡ ͍͔ͦͭͭ τ ͊͟͟ ͙ ͍ ;͖ͣ ͣ· ͍͙͙͒ͣ Ήͭͯ ͫ͊ͣͯΌ 

͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΚ ˮ͍ͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡Σ ͍ ͔͒͊͡ͻ ͔͔ ͙ ͍͙͔͒͡Φ ˻ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͦͤ ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊͡Σ ͊͟͟ 
ͦ ͍·͔ͨͦͤͤͤ͡·ͻ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έ͍ͫͭ͊ͻ ͙͙͡ ͔͊ͫͯ͗ͤͤͦͣ͘͡ ͍͙͙͊ͤ͘Σ ͙͔ͣΎ ͦ͟ ͍͔ͫͣͯ Ήͭͦͣͯ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͔͙ͤ͊ͣͤ͊͟Φ 
́ͦ͡Έͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͔͙ͤ͊ͣͤ͊͟ ͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͔ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ;͔͎ͦ-ͭͦ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͙ͨͪͭ;͔ 
ˮ͙ͫͯͫ͊Φ ́͊ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΣ ;ͭͦ ͻͦ͘Ύ͙ͤ ͒ͦͣ͊ ͍·ͻ͙ͦ͒͡ ͤ͊ ͙ͭͦͪ͗΅͔ ͙ͤ͊ͤͣ͊ͭΈ ͙͍ͪ͊͋ͦͭͤͦ͟ ͍ ͍͚ͫͦ 
͍͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͟Φ ˢ ͎ͦ͒͊͟ ͗  ͔͙ͨͪ́͡ ͦ ͍͔ͪͣΎ ͔ͣͯ ͪ͊ͫͨ͊͡;͙͍͊ͭΈͫΎΣ ͫͯ΅͔͍ͫͭͦ ͔͙ͤ͊ͣͤ͊͟ ͋·ͫͭͪͦ ͒͊ͦ͡ ͦ ͔͔ͫ͋ 
ͤ͊ͭ͘ΈΦ ζ˽͙ͪ΄͔͒΄͙͔ ͔͗ ͔͍ͨͪ·͙ͣ ͙͒ͯͣ͊͡Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͨͦͯ͡;͊ͭ ͋ͦ͡Έ΄͔Τ ͤͦ ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͙ ͙ͦͤ ͨͦ ͙͙͒ͤ͊ͪΌΤ ͙ 
ͨͦͯ͡;͙͍΄͙ ͙ͫͭ͊͡ ͪͦͨͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͻͦ͘Ύ͙ͤ͊ ͒ͦͣ͊ ͙ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Υ Ή͙ͭ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͙ͪ͊͋ͦͭ͊͡ ͙ͦ͒ͤ ;͊ͫΣ ͙ ͭ· 
͍ͫͪ͊ͤΎ͡ ͙ͻ ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͔͔͔ͨͪͤͫ΄͙͙ͣ ͭΎ͎ͦͫͭΈ ͒ͤΎ ͙ ͚ͤͦ͘Φ ˻ͤ ͔͗ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͫ͊͊͘͟͡ ͦ͒ͤͦͣͯ ͙͘ ͙ͤͻΥ ͎͒ͪͯΗ Ύ ͔ͤ 
͙ͦ͋͗͊Ό ͔ͭ͋ΎΤ ͔ͤ ͊͘ ͙͙͚͒ͤ͊ͪ ͙͡ ͭ· ͎͍͙͒ͦͦͦͪͫ͡Ύ ͫͦ ͣͤͦΌΚ ˤͦ͘Έ͙ͣ ͍͔ͫͦ ͙ ͚͙ͨͦ͒Τ Ύ ͔͗ ͻͦ;ͯ ͒͊ͭΈ 
Ήͭͦͣͯ ͔͔ͨͦͫ͒ͤͣͯ͡ ͭͦ ͔͗Σ ;ͭͦ ͙ ͔͔ͭ͋η ό˸ͺΦ нлΥмлςмпύΦ ͙̏ͭͣ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ Ύ ͙͡΄Έ ͻͦ;ͯ ͨͦ͒;͔ͪͤͯͭ͟ΈΣ ;ͭͦ 
͔͙ͤ͊ͣͤ͟Σ ͍͙͒Ύ ͫͣ·ͫ͡ ͍͔ͫͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͙͡΄Έ ͍ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͦͤͭͪ͊ͭ͊͟͟Σ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦ Ήͭͦͣͯ ͙ 



͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈΣ ͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͔͗͊ͭ͡ ͍͙ͦͫͨͭ͊ͭΈ ͔ͤ ͔ͭ͊ͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ˿͔͔͋Φ ˽ͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤ͊Ύ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΣ 
͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͍͎͘͡Ύ͒ͯΣ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͊͘ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͔͒͊͡Σ ͊ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙ ͊͟͟ 
͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͎͔͋͊ͦ͒͊ͪͤͦ͡Σ ͤ͊΄͔͒΄͔͔ ͪ͊͒ͦͫͭΈ ͍ ˣ͎͔ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ  
˴͊͟ ͋· ͻͦͪͦ΄ͦ ͔ͤ ΄͙͡ ͤ͊΄͙ ͔͒͊͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͍͔ͪͤ·ͣ ͍͔͙͔ͯͫͭ͊ͤͦͤ͡Υ ζ˹͔ ͍ͻ͙ͦ͒ ͍ ͫͯ͒ ͫ ͪ͊͋ͦͣ 

͍͙́ͦͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͍͔ͦͨͪ͊͒͊ͭͫΎ ͔ͨͪ͒ ͚́ͦ͋ͦ ͙ͤ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͙͍͗ͯ΅͙ͻη ό˽ͫΦ мпнΥнύΦ ˹͔ͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͼ͔͙͡ ͍ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊΄͙ ͔͒͊͡ ͙ͫͭ͊͡ ͔͔͋ͯͨͪ͘;ͤ·͙ͣΣ ͊͟͟ ͯ ͙͔͒͊͡Έͤͦ ͪ͊͋ͦͭ͊Ό΅͔͎ͦ ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͊͘Σ ;ͭͦ͋· ͯ ˣ͎ͦ͊ 
ͨͪͦͨ͊͊͡ ͍ͫΎ͊͟Ύ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͤ͊ͫ ͍͙͙ͦ͋ͤͭΈΣ τ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ˻ͤ Ή͎ͭͦͦ ͙ ͙΅͔ͭΗ ̏ͭͦ ͙ͭͯͨ͟ ͔͋͘ ͍·ͻͦ͒͊Σ 
͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͙͚ ͟ ͍͙͊ͭͦͪͭ͊ͪͤͦͣͯ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΌ ˣ͎ͦ͊ ͊͟͟ ͙͔ͤ͊͒ͪ͊ͭ͘͡Ύ ͙ ͔͊ͪ͊ͭ͟͡ΎΣ ͊ ͔ͤ ͊͟͟ ͎͒ͪͯ͊ ͙ 
ͨͦͣͦ΅͙ͤ͊͟Φ ͔̇͡Έ ͔͗ ˣ͎ͦ͊ τ ͔͊͗͘;Έ ͍ ͤ͊ͫ ͍͔ͪͯΣ ͍ͯͨͦ͊Ό΅ͯΌ ͤ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͍͒͊ͪͦ͊͡ ͤ͊ͣ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͔͒͊͡ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͒ͦ͗ͤ͡· ͔͙ͦ͋ͪͫͭ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙ͤͯΌ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙ΌΦ ζ˹ͦ ͤ·͔ͤΣ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͊ͦͤ͊͘͟Σ Ύ͍͙͊ͫ͡Έ ͍ͨͪ͊͒͊ ˣ͙ͦ͗ΎΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͊ͦͤ͘͟ ͙ ͙ͨͪͦͪͦ͟Σ ͍ͨͪ͊͒͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ;͔͔ͪ͘ ͍͔ͪͯ ͍ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͍ͦ ͍͔ͫͻ ͙ ͤ͊ ͍͔ͫͻ 
͍͔ͪͯΌ΅͙ͻΤ ͙͋ͦ ͔ͤͭ ͙ͪ͊͘͡;͙ΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͙ ͙͡΄͔ͤ· ͍ͫ͊͡· ˣ͙͔͚ͦ͗Σ ͨͦͯ͡;͊Ύ 
͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͒͊ͪͦͣΣ ͨͦ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ˩͎ͦΣ ͙͔͙͔ͫͯͨͤͣ͟͡ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫΣ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ˣ͎ͦ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗͡͡ ͍ 
͔͍͗ͪͭͯ ͙͙͍͔͙ͯͣͦͫͭͤ͡͡Ύ ͍ ˴͍͙ͪͦ ˩͎ͦ ;͔͔ͪ͘ ͍͔ͪͯΣ ͒͡Ύ ͙ͨͦ͊͊ͤ͘͟Ύ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦ ͍ ͨͪͦ΅͔͙͙ͤ ͎͔ͪͻ͍ͦ, 
͔ͫͦ͒͊ͤͤ͡·ͻ ͔͔ͨͪ͗͒Σ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ͒ͦ ͎͔͔͙ͦͭͪͨͤ͡Ύ ˣ͙ͦ͗ΎΣ ͟ ͙ͨͦ͊͊ͤ͘͟Ό ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦ ͍ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͍͔ͪͣΎΣ 
͒͊ Ύ͍͙ͭͫΎ ˻ͤ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣ ͙ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ό΅͙ͣ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ͍ ˮ͙ͫͯͫ͊Φ ˥͔͒ ͔͗ ͭͦΣ ;͔ͣ ͋· ͻ͍͙͊ͭ͡ΈͫΎΚ 
͙ͯͤ;͔ͭͦ͗ͤͦΦ ˴͙͊ͣ͟ ͊ͦͤͦͣ͘͟Κ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͔͒͡Κ ˹͔ͭΣ ͤͦ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͍͔ͪ·Φ ˮ͋ͦ ͣ· ͙͔ͨͪͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭͫΎ ͍͔ͪͦΌΣ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͔͒͡ ͊ͦͤ͊͘͟» ό˾͙ͣΦ оΥнмς28).  
˨͍͙͊͒ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ˮ͍ͦ͊ ͨͦͤΎ͡ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔͎ͨͪ͋͊͡ ͟ ˹͔ͣͯ ͊͟͟ ͟ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΌΥ ζ˽͔ͦͫͨ΄͙ 

ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͔ͣͤΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Έ ͚ͣͦΗη ό˽ͫΦ отΥноύΦ ˹ͦ ͙ ͫ ˮ͍ͦͦͣ ͔ͤ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔ͨ;͊͡ΈͤͦΣ ͙ͤ͊;͔ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͙͙ͨͪͫͭͯͨ͡ ͋· ͟ ͔ͤͣͯΦ ˽͔͙ͪͦ͋ͫ͟͡ ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘Ύ ͙ͫͯͭ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦΣ ͭͦ ͙ ͔͒ͦ͡ ͍ͫͨ·ͻ͙͍͊Ό΅͙͔ ͯ 
ˮ͍ͦ͊ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͎ͫͦ ͔͙ͨͪͦ͒͊ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤΥ ζ˭͙͊ͫͭͯͨͫΈΣ ͨͦͪͯ;͙ͫΈ ˿͊ͣ ͊͘ ͔ͣͤΎ ͔ͨͪ͒ ˿ͦ͋ͦΌΗ ͙ͤ͊;͔ 
ͭͦ͟ ͨͦͪͯ;͙ͭͫΎ ͊͘ ͔ͣͤΎΚη όˮ͍ͦΦ мтΥоύΣ τ ͔͍͙͙ͨͪͪ͊ͭͫ͡ΈΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍ Ύ͙͚ͪ͟ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭͤ·͚ ͔͒ͤΈ ͍ͤͦ·ͻ ͙ 
͙͙͋͘͟͡ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͍͔͔͙ͨͪ͒Σ ͨͦ͊͟ ͔͗ ˮ͍ͦ ͔΅͔ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ 
;͔͔ͪ͘ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔͒͊͡Υ ζ̒ ͙͙ͦ͗͘͡͡ ͋· ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͔͒ͦ͡ ͔ͣͦΣ ͙ ͯͫͭ͊ ͙ͣͦ ͙ͤ͊ͨͦͤ͡͡ ͋· ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎ͙ͣη 
όˮ͍ͦΦ ноΥпύΦ  
ˣͯ͒ͯ;͙ ͍ͨͪ͊·ͣ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͨͦͫͭͯͨ͊͟ͻΣ ͦͤ ͨͦ-͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͦ΄͙͔͋͊ͭͫΎ ͍ ͙ͻ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙͙Φ ˿͊ͣ ͨͦ ͔͔ͫ͋ 

͙͙͍ͣͦͫͭ͡·͚Σ ͔ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͭ͡Έͤ·͚ ͙ ͍͙͍ͨͪ͊͒·͚Σ ˣ͎ͦ͊ ͦͤ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΦ ˩͎ͦ ͍ͨͪ͊ͦͭ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˣ͎ͦ ͔ͤ 
͍͔͎ͦͭͪ͊͡Σ ͍ ͔͎ͦ ͔͗ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ͔͍ͨͪͦ͘΄͊͡ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ˣͦ͗ΈΌ ͙ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͡΄͙͊͡ ͔͎ͦ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ 
͎͍͔͚͊ͤ͡΄͙ ͻ ͊͟;͔͍ͫͭ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ τ ͔ͤ͊͒͗͒·Φ ˹͔͊͒͗͒· ͤ͊ ˩͎ͦ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͊ ͔ͤ ͤ͊ ͍͙ͫͦ 
͎͙͊ͫͯ͘͡Φ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ˮ͍ͦ ͍͔͙ͪ͡Σ ͤͦ ͍͔ͪ͊ ͔͎ͦ ͋·͊͡ ;͔ͣ-ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ͙ͤ͊ͤ͘ΎΦ ˻ͤ͊ ͔ͤ ;͔ͪͨ͊͊͡ ͙ͫ͡· ͙͘ ͙͡;ͤ·ͻ 
ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˣ͎ͦ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ͔͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ ͔̂ͭ΄͙͔͔ͭͣ͡Φ ˾͔͔͊ͯͣͭͫ͘ΎΣ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͡΄͊ͦ͡ ˣ͎ͦ͊ 
͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͪ͊͘ ͊͘ ͪ͊ͦͣ͘ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ͙ͣ ͙ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͔ͣͯΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ Ή͎ͭͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͋·ͦ͡ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ·ͣΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͋·ͦ͡ ͎͙ͦͪ͊͒ͭΈ ͔͎ͦ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍͎ͦͪͯ͟Φ 
˽͍ͪ͊ͦͭ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͊ͫͯ͘͡ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͎͙ͦͪ͊͒ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͤͦ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͙ͤ͊Ύ 
͍ͨͪ͊ͦͭ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͔͗͒ͭͫ͘Ύ ͤ͊ ͔͔ͤ͊͒͗͒ ͙ ͍͙͙ͯͨͦ͊ͤΣ ͙ͨͦ͒ͤͤͦ͡ ͦͻͪ͊ͤΎΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ζ˹͔ͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈ ͙ 
͍ͨͪ͊ͦͭ͊ ͒͊ ͦͻͪ͊ͤΎΌͭ ͔ͣͤΎΣ ͙͋ͦ Ύ ͤ͊ ͔́͋Ύ ͔ͤ͊͒ΌͫΈη ό˽ͫΦ нпΥнмύΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ;͔ͪͨ͊Ό΅͊Ύ ͍͙ͫͦ ͙ͫ͡· ͍ ˣ͎͔ͦ 
͍ͨͪ͊ͦͭ͊ ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͎͙ͦͪ͊͒ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͒͊ͭΈ ͔ͣͯ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͍͔͙ͫͦͨͪͦͦ͗͒ͤΎ ͙ͣͪ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈ 
͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͊͟͟ ͤ͊͘͟ ͙͍͙ͨͪͫͯͭͫͭΎ ͙͙͚ͫͭͤͤͦ ͍ͨͪ͊ͦͭ· ͭ͊͟ ͔ͤ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭ ˮ͍ͦͯΦ ζˮ͋ͦ ͍͙͔̇͊ͪͫͭ ˣ͙͔ͦ͗ ͔ͤ 
͙ͨ΅͊ ͙ ͙͙͔ͨͭΣ ͤͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈ ͙ ͙ͣͪ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈ ͍ͦ ˿͍Ύͭͦͣ ˨ͯͻ͔η ό˾͙ͣΦ мпΥмтύΦ ˹͔ ͋·͍͔͊ͭ ͙͙͚ͫͭͤͤͦ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͣͪ͊ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͍͔ͤ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊Σ Ήͭͦ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ͊Ύ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙ ˨͍͙͊͒Σ 
ͦ͋ͦͫͤ ͍ͦ·͍͊Ύ ͙ͫͯ͡ ͍͔͚ͫͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͙ ͍ͨͪ͊ͦͭ·Υ ζ͙͋ͦ Ύ ͤ͊ ͔́͋Ύ ͔ͤ͊͒ΌͫΈη.  
˭͔͙͊ͣͭͣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· τ ͙ͤ;ͭͦΣ ͨͦ ͍͔͙ͫͪ͊ͤͤΌ ͫ ͔͙ͭͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͔͙ͣ͡ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη 

ˮ͍ͦ͊Φ ˭͍͊͒͊΄͙ͫΈ ͼ͔͡ΈΌ ͨͦͣͦ;Έ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͭ͊͗͟ ͍·͙͍͔ͭ͊ͫ͊ͭ͟ ͤ͊ ͍͔ͫͭ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ 
͊ͨͯ͘΅͔ͤͤͯΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˹͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͡Ό͙͒ͫ͟ͻ 
͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͟͡Ό;͔͍͚ͦ ͔͚ͭͣͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˮ͍ͦ͊Σ ͤͦ ͙ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͔͚ͭͣͦ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ 
͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ͔̂͗ ͙͘ ͔͍ͨͪ·ͻ ͍ͫͦ͡ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙͘ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ˩͙͡ͺ͊͊͘Υ ζ˩͙ͫ͡ ͨͦͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͣ· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͟ 
͔͔ͭ͋ ͍ͫͦͦ͡Σ τ ͔ͤ ͭΎ͔͗ͦ͡ ͙͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͔ͭ͋Κ ͍ͨͪͦ;͔ͣ ͭͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͦ͋ͪ͊ͤͭ͘Έ ͍ͫͦͯ͡Ηη όˮ͍ͦΦ пΥнύ, ͍ ͙͒ͤͦΣ 
;ͭͦ ͍ ͫͺ͔͔ͪ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣη ͍͙ͭͦͪͭͫΎ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͔ͤ͊͒ͤͦ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͯ͗ ͫͦͪͦ͟ ͣ· ͦͦͤ͟-
;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͔͙ͯ͋͒ͣͫΎΣ ;ͭͦ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒ ͙ͨͪ΄͙͡ ͔ͤ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ˮ͍ͦ͊Σ ͊ ͙͡΄Έ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈͫΎ ͙ ͙͒ͫͭ͊ͤͼ͙͍ͪͦ͊ͭΈ 
͔ͫ͋Ύ ͦͭ ͫͯ͡;͙͍΄͔͚ͫΎ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  
ˤ͙͒Ύ ͭΎ͔͗͡·͔ ͣͯ;͔͙ͤΎ ˮ͍ͦ͊Σ ˩͙͡ͺ͊͘ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΣ ζ͔͙ͫͭͭ͡Έ ͣΎ͎ͦ͟ηΣ ͒͊ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͨͦͭͦͣ 

͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ζ͔͗ͫͭͦ͟ ͫͨ͊ͭΈηΦ ˤ͔ͫΈ ͙ͻ ͍͙͙ͭ͘ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͦͻͦ͗ ͤ͊ ΄͍͊͟͡ ͔ͤͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͻ 
͍͙͔͙͚ͦ͋ͤͤ ͤ͊ ͺ͔ͦͤ ͙͔͒͊͡Έͤ·ͻ ͙ ͔͔͋ͯͨͪ͘;ͤ·ͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘Σ ͔ͯͣͯ͒ͪͤͤ·ͻ ͦͨ·ͭͦͣ ͙ ͙ͨͪͦͤͼ͔͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΌ ͦͭ 
ˣ͎ͦ͊ηΦ ˤ͔ͤͯͭͪͤͤΎΎ ͦ͊͋ͦ͘;͔ͤͤͦͫͭΈ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͋·͊͡ ͔͔͔ͦ͋ͪͣͤͤ͊ ͙ͦ͋͡;͊Ό΅͙͙ͣ ͙ͻ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ͙ͣ ˮ͍ͦ͊Σ 



ͭͦ͊͟͡Ύ ͙ͻ ͤ͊ ͍͙͔͙ͦ͋ͤͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ Ύ͍͙͙ͫ͡Έ ͙͡΄Έ ͔ͪ͊͟ͼ͙͔͚ ͊͘΅͙ͭ· ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͘͡·ͣ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ͣΦ ˤ͔ͣͫͭͦ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ 
͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͊͟͟ ͎͒ͪͯ͊Σ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔͒ͪͤͯ͘͡ ͔ͦ͋͡;Έ ͍͔ͫͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͍ ͔͔ͤͦ͟ ͙ͨͪ΄͔͒΄͔͔ Ύͦ͋͟· 
͍ͫ·΄͔ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͨͦ͗͘Φ ˻ͤΣ ͍ͫͦͤͦ͡ ͻ͙ͭͪ·͚ ͙ͫ͡Σ ͤ͊;͊͡ ͔͔ͨͦͫͭͨͤͤͦ 
͙ͨͦ͒͋ͪ͊ͭΈͫΎ ͟ ͔͍͔͗ͪͭΣ ͒͊͋· ͨͦͭͦͣΣ ͙͔ͣΎ ͔ͤ͊͒͗ͤ·͚ ͔͊͒͘͡ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ζ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎηΣ ͍·͙ͦ͗ͭ͡Έ 
͔͎ͦ ͍ ͊͘΅͙ͭͯ ͍͔͚ͫͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Φ ˩͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͭͦ ͍ͦ н-ͣ ͙ͫͭͻ͔ п-͚ ͎͍͊͡· ˩͙͡ͺ͊͘ ͫ͊͊͘͟͡ 
͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ζˤͨͪͦ;͔ͣΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͭͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͤ͊ͣ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͙͊ͨͪͭͭ͘Έ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· τ ͭ ͍͙ͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͔ ͒ͪͯ͘ΈΎ τ ͨ ͪͦͫͭͦ ͦ͋Ύ͊ͤ͘· ͫ͟ ͊͊ͭ͘ΈΣ ͒͊͋· ͦͭͪ͟·ͭΈ ͔͔ͭ͋ ͎͊͊͘͡ηΦ  

̉ͭͦ ͔ͫ͊͗͟΄ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͯ͗ ͍ ͫ͊ͣ·ͻ ͔͍ͨͪ·ͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ˩͙͡ͺ͊͊͘ ͣͦ͗ͤͦ ͍͙ͯͦͭ͡Έ ͍͍ͯ͊ͫͭͦ͟͡Υ 
ζˣ͎ͦͦ͋ͦΎ͔ͤͤͤͦͫͭ͘Έ ͍ͭͦΎ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͡ ͋·ͭΈ ͍͔ͭͦΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͦΌΣ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈ ͔͚ͨͯͭ ͍͙ͭͦͻ τ 
͍͙͔ͯͨͦ͊ͤͣ ͍͙ͭͦͣΚη όˮ͍ͦΦ пΥсύΦ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͔΅͔ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ ͍͙ͫͦͻ ͔ͪ;͔͚ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͙͍͙ͨͪͤ͊͊͘͡ 
͔ͤͨͦͪͦ;ͤͦͫͭΈ ˮ͍ͦ͊Σ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ ͔͒͊͗ ͙͔ͨͪͣͪ· ͔͎ͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΦ ˹ͦ ͍͔ͫͦͪ͟ ͙ͦͤ ͊͋ͫͦ͡Όͭͤͦ ͔͋ͫͨͦ;͍͔ͤͤͦ 
ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͯͦͪ͟ΎͭΈ ͔͎ͦΣ ͙ͨͪͤͯ͗͒͊Ύ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘ΈͫΎ ͍ ͔ͤͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅͔ͣ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙͙ͤ ͙ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͍͙ͯͦͭ͡Έ 
͙͎ͯ͋ͭͦͦ ͎͔ͦͪͣ ͙ ͙ͣͯ͘;͔͎ͤͤͦͦ ͙͔ͫͭͪ͊͒͊ͤͣ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͔͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ͻΦ ͚́͊ͦ͟ ͨͦ͒ͻͦ͒ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ 
ͣͯ͒ͪ·ͣ ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͣͭͦ͒ͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͭ͘ ˣ͎ͦΦ ˮ ͍͔ͫ ͔͗Σ ͍͙͎͒͊ΎͫΈ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ 
;ͭͦ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͙͡΄Έ ͼ͍͔ͭͦ;͙͟Σ Ύ͎͙ͦ͒͟ ͤ͊ͫ ͙ͦ͗͒͊Όͭ ͍͔͔͙ͨͪ͒Φ  
̉ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈ ͔ͪ͊͡ΈͤͯΌ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͫ͊͒͟͡·͍͊Ό΅͔͎ͦͫΎ ͔͙ͨͦͦ͗ͤ͡ΎΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΣ ͍͍͔͘΄͙͍͊Ύ ͔͊͗͒ͦ͟ 

͍ͫͦͦ͡ ͤ͊ ͍͔ͫ͊ͻ ͙͙ͫͭͤ· ͙ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͒ͭ͊͡Έͤͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘Έ ͍͙͔͙͔͒ͤ ˩͙͡ͺ͊͊͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͙͍͔ͨͪ͡ ˮ͍ͦͯ ͊͟͟ 
͍͒ͦͦ͒ ͙͙͙ͫͭͤͤͦͫͭ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͔͎ͦ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣ Ήͭͦ ζ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ηΥ ζˮ 
͍ͦͭΣ ͦ͟ ͔ͣͤ ͚ͭ͊ͤͦ ͙͔ͨͪͤͫͦͫ͡Έ ͍ͫͦͦ͡Σ ͙ ͯͻͦ ͔ͣͦ ͙ͨͪͤΎͦ͡ ͔ͤ;ͭͦ ͦͭ ͔͎ͤͦΦ ˿͔͙ͪ͒ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙͚ͤ͡ ͦ ͤͦ;ͤ·ͻ 
͍͙͔͙͒ͤΎͻΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫͦͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ͡Ό͔͚͒Σ ͦ͋ΆΎ͡ ͔ͣͤΎ ͯ͗͊ͫ ͙ ͔͔ͭͪͨͭΣ ͙ ͨͦͭͪΎͫ ͍͔ͫ ͙ͦͫͭ͟ ͙ͣͦΦ ˮ ͒ͯͻ 
ͨͪͦ΄͔͡ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌΤ ͒·͋ͦͣ ͙ͫͭ͊͡ ͍ͦͦͫ͡· ͤ͊ ͔ͣͤΦ ˻ͤ ͫͭ͊͡Σ τ ͤͦ Ύ ͔ͤ ͪ͊ͫͨͦͤ͊͘͡ ͍͙͒͊ ͔͎ͦΣ τ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͙ͦ͋͟͡ ͋·͡ ͔ͨͪ͒ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͙͙ͣͦͣΤ ͙ͭͻ͔ͦ ͍͔Ύ͙͔ͤΣ τ ͙ Ύ ͫ͡·΄ͯ ͎ͦͦͫ͡Υ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔͔͔ͨͪ͊͒ͤ ͙͡ ˣ͎ͦ͊Κ ͙ ͣͯ͗ 
;͙΅͔ ͙͡ ͍́ͦͪͼ͊ ͍͔͎ͫͦͦΚ ˤͦͭΣ ˻ͤ ͙ ͎ͫͯ͊ͣ͡ ˿͍͙ͦͣ ͔ͤ ͍͔͒ͦͪΎ͔ͭΤ ͙ ͍ ͎͔͊ͤ͊͡ͻ ˿͍͙ͦͻ ͙͍͔ͯͫͣ͊ͭͪ͊ͭ 
͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ τ ͍ ͙ͦ͋ͭ͊Ό΅͙ͻ ͍ ͻ͙ͪ͊ͣͤ͊ͻ ͙͘ ͔͙͋ͪͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͨͪ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͙͔ͫͭͪ͋͡ΎΌͭͫΎ ͔͔ͫͦͪ͟ ͙ͣͦ͡Φ ˸͔͗͒ͯ ͯͭͪͦͣ ͙ ͍͔;͔ͪͦͣ ͙ͦͤ ͪ͊ͫͨ͊͒͊ΌͭͫΎΤ ͔ͤ ͍͙͙ͯ͒΄ΈΣ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͍͍͔ͦͫ 
͙ͫ;͔ͤͯͭ͘Φ ˹͔ ͎͙ͨͦ͋͊Όͭ ͙͡ ͫ ͙͙ͤͣ ͙ ͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊ ͙ͻΚ ˻͙ͤ ͙ͯͣͪ͊ΌͭΣ ͔ͤ ͙͎͍͒ͦͫͭͤͯ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭη όˮ͍ͦΦ 
4:12ςнмύΦ ˻Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͡Ό͙͒Σ ͙͔ͣΌ΅͙͔ ͔͙ͤͨͪΎͤ͘Έ ͙͙͡ ͔͔͙͙ͨͪͭͤ͘ ͟ ͎͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦͭ ͔ͫ͋Ύ 
ͨͪͦͫͭͦ ͙ ͦͭͪ͟·ͭͦΦ ˹ͦ ͔ͤͭ ͔͗Σ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊Ύ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͍͔ͫͦͫͭΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔ͪ΄͙͡ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͙ͦͤ 
͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌͭ Ήͭͦ ͊͟͟ ͔͔ͤͦ͟ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͟ ͙ͤͣ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭΦ ˭͙ͤ͊͡ ͋· ͙ͦͤΣ ;ͭͦ ͦͤͦ 
͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͙͡΄Έ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ Ή͎ͭͦͦ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙ͻ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͙ͣͦ ͍ͫͦ͊͡ ͔͚ͫ;͊ͫ 
͊ͫ͊͟ΌͭͫΎ ͙͡΄Έ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͍͔ͤͪͯΌ΅͙͔Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔΅͔ ͤ͊ ͔͍͔ͤͪͤͦͣ ͙ͨͯͭΣ ͔ͤ ͤͯ͗͒͊ΌͭͫΎ 
͍ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͙ͤ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙ͦ͘΅͔͎ͪͤͤͦͦ ͪͦ͒͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͪ͒ͯͣ͊͡ ͍ͯ͊͟͡·͚Σ ;ͭͦ͋· ͙ͫ͋ͭΈ ͍͔ͪͤ·ͻ ͫ ͙ͨͯͭ 
͍ͨͪ͊͒·Φ  

ˤ͙͔͙͔͒ͤ ˩͙͡ͺ͊͊͘ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ Ύ͚ͪͦ͟ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙͔͚ ͎ͭͦͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘Ύ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͙ 
͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙Ό ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡ ͍ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͙ͻ ͎͍͊͊͡ͻΦ ˤ ͚͒͊ͤͤͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͣ· ͙͍͔ͫͭ͊͊ͣͫ͟͡Ύ ͫ ͚ͭͦ ͔͗ ͚ͫ͊ͣͦ 
͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡Υ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͊͟͟ ͙ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡Σ ͙ͨͪͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ζ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤͣ͟η ͊͟͟ ͔͙ͤͣ͟ ͍͔͙͔ͨͦͦͤͣ͘͡ ͍ͫ·΄͔Σ 
;ͭͦ͋· ͙ͫͭͪͦͭΈ ͤ͊ ͔ͤͣ ͍͙ͫͦ ͒ͦͣ·ͫ͡·Φ ˤ͔ͫΈͣ͊ ͦ;͔͍͙͒ͤͦΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͣͯ ͎ͨͦͣͦͦ͡ Ήͭͦ ζ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ηΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͦͤΣ ͙ͦ͋͡;͊Ύ ˮ͍ͦ͊Σ ͭͦ ͙ ͔͒ͦ͡ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͦ ͖ͤͣ ͙ͨͪ ͊͗͒ͦͣ͟ ͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͔ͣ ͫͯ͡;͔͊Φ ˹ͦ 
͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͙͡ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ͫ·΄͔ ͙͙͡ ͦ͋·;͔ͤͦ ͙ͫͯ͟΄͔͙͔ͤΣ ͤ͊ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨͦ͒͒͊ͦͫ͡Έ 
͔ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˩͙͡ͺ͊͊͘Σ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͙͒ͤͦ ͙͡΄Έ ͙ͨͪ ͔͒ͭ͊͡Έͤͦͣ ͔͙͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͤ ͎ͫ͊ͣͦͦ 
ζ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎηΦ ζˢ ͔͙ͫ͡ ͨͪͦͪͦ͟ ͙͒ͦͨͯͫͭͭ ͦ͋ͦ͡Έ͙ͫͭͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͔ͫ͊͗ͭ͟ ͍ͫͦͦ͡ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͋· ̒Σ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ 
ͤ͊ͯ;͙͡ Ή͎ͭͦͦ ͨͪͦͪͦ͊͟Σ ͭͦ ̒ ͨͪͦͫͭͪͯ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͪͯͯ͟ ˸ͦΌ ͙ ͙͔ͫͭͪ͋͡Ό ͔͎ͦ ͙͘ ͤ͊ͪͦ͒͊ ˸͔͎ͦͦΣ ˮ͙ͪ͊͘͡Ύη 
όˮ͔͘Φ мпΥфύΦ  
ˤ мн-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ˩͙͡ͺ͊͘ ͫ͊ͣ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ζ͙͔ͨͪͤͫͦͫ͡Έη ͟ ͔ͤͣͯ ͍ͫͦͦ͡Φ ˢ ͦͤͦΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣΣ 

ζ͙͔ͨͪͤͫͦͫ͡Έη ͨͦ͒ ͍ͨͦͪͦͦͣ͟ ͙͍͔͙ͭ͊ͤͫͭͤͤͦͫͭΦ ˩ͫͭΈ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͤͤ͊Ύ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͚͚ͭ͊ͤͦ ͙ 
͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤͦͫͭΈΌΦ ˽ͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͯ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡ ͔ͤͭ ͚ͭ͊ͤΣ ͊ ͙͡΄Έ ͙ͦ͒ͤ ͦ͋ͣ͊ͤ ͙ ͙͙ͣͭ͊ͼ͙ΎΣ ͍ͦͭ ͦͤ ͙ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎΣ 
ͨͦ͒ͪ͊͗͊Ύ ˤ͔͍ͫ·΄͔ͤͣͯΣ ͙ͨͪ͒͊ͭΈ ͍͔ͫͣͯ ͔͙͚ͤ͟ ͔ͦͪͦ͡ ͙͍͔͙ͭ͊ͤͫͭͤͤͦͫͭΣ ͭͯͣ͊ͤͤͦ ͙ ͍͙͍͊ͯ͊ͪͦ͊ͤͤͦ͘͡ 
͔ͨͪͨͦ͒ͤͦͫΎ Ήͭͦ ͊͟͟ ˣͦ͗ΈΌ ͚ͭ͊ͤͯΣ τ ͤ͊ ;ͭͦ ͙ ͟͡Όͤͯ͡ ˩͙͡ͺ͊͘Φ ˮͭ͊͟Σ ͚ͭ͊ͤ͊Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͙͒ͯͣ͊͡ ͊͟͟ ͦ 
͚͔ͭ͊ͤ ˣͦ͗Έ͔͚Σ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍ ͙͍͔ͭ͊ͤͫͭͤͤͦͫͭΈΣ ͼ͔͡Έ ͚ͦͭͦͪͦ͟ τ ͙͘·ͫ͊ͭ͟Έ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͍ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͎͙͒ͪͯͻ 
͡Ό͔͚͒Φ ˭͔͒ͫΈ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͙͍ͣͦͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫͣͦ͡ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤ·ͣΦ ˻͋ͦ͡Έ΅͔ͤͤ·͚ ͙ͭ͊ͣ͟ 
ͦ͋ͣ͊ͤͦͣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ͊ͣ ͔ͭͪΎ͔ͭ ͙ͣͪ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͚ͨͦͦ͟ ͣ·͔͚ͫ͡ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͔͔ͨͦͫͭͨͤͤͦ ͦͪͯ͗͊͟Ύ ͔ͫ͋Ύ 
͊ͭͣͦͫͺ͔͚ͪͦ ͫͪ͟·͙ͭͤͦͫͭ ͙ ͍͙ͯ͊ͦͫͭ͟͡Φ ˮ͔ͣͤͤͦ Ή͙ͭ ͙͙ͨͪͤ͊͘͟ ͣ· ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͣ ͯ ˩͙͡ͺ͊͊͘ ͙ ͔͎ͦ ͙͍ͫͨͯͭͤͦ͟Φ  

ˮͭ͊͟Σ ˩͙͡ͺ͊͘ ͙ͨͪͤΎ͡ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤͦ ͋·ͦ͡ ͙ͨͪΎͭͤͦ ͔ͣͯΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ζ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Όη ͍͔ͫ ͔͎ͦ ͔͙ͨͦ͒ͦͪͤ͘ Ύ ͨͦ ͍ͨͦͦ͒ͯ ˮ͍ͦ͊ ζ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤͦη ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͫ͡ΈΦ ˸͎ͦͯ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ 
;ͭͦ Ήͭͦ ͔͒͊͗ ͙ͨͦͫͯ͗ͦ͡͡ ͍͚ͦͭͨͪ͊ͤͦ ͭͦ;͚ͦ͟ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͔ͪ΄͙͙ͫ͡Έ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ˮ͍ͦͯΦ 



˹ͦ ͦͭ ͎ͦͦ͟ ͙ͨͪͤΎͦ͡ ͔͎ͦ ͯͻͦ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡Κ ˣ͙͙͋͡Ύ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͔͊ͭ ͙ ͍͔ͫ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͍͙͙ͫͦͣ ͙͔͙ͣͤ͊ͣΣ 
͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍ ͔͚ͤ ͔͔ͨͪ͒͊ΌͭͫΎ ͍ͫͦ͊͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͎ͦ͒͊͟ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊͘Ύ ˣ͎ͦ͊Σ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζ̂ͻͦ 
͔ͣͦ ͙ͨͪͤΎͦ͡ ͔ͤ;ͭͦ ͦͭ ͔͎ͤͦηΣ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙͒ͦͤͦͫͭ ͒ͦ ͤ͊ͫ ͔͙͔͙͔ͣͫͭͦͣͤ ζ͔͎ͤͦη ͫ ͔ͣ͊ͤ͡Έ͚ͦ͟ ͍͋ͯ͟·Σ 
͍͒͊͊Ύ ͤ͊ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ͭͦ͟ Ήͭͦ ͋·͡ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͙ Ή͎ͭͦͦ ͊͟͟ ͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭ͊ ͣ͊ͦ͡Σ ͒͊͡Έ΄͔ ͔ͫͭ͊ͤͭ 
͍͔ͫ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͦ;͔͍͙͔͔͒ͤΦ  
˻͋ΆΎͫͤΎΎΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΣ ˩͙͡ͺ͊͘ ͙͔ͪͫͯͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅ͯΌ ͙͊ͪͭͤͯ͟Υ ͍ ͭͦͭ 

͔ͣͦͣͤͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ ͔ͯ͗ ͊ͫ͘·ͨ͊͡ ͙ ͪ͊ͣ͘·΄͡Ύ͡ ͦ ͫͤ͊ͻ ό͍͙͙͒ͣͦΣ ͔ͭ͊͗͟ ͍ͫΎ͊ͤͤ͘·ͻ ͫ ͣ·ͫ͡ΈΌ ͦ ͫͯ͡;͙͍΄͔͚ͫΎ 
͎͔͙͙ͭͪ͊͒ύΣ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͍͎͒ͪͯ ͤ͊΄͔͡ ͯ͗͊ͫΣ ͔͔ͭͪͨͭ ͙ ͔͙͚ͤ͟ ͒ͯͻ όͦͨΎͭΈ ͫ ͔ͣ͊ͤ͡Έ͚ͦ͟ ͍͋ͯ͟·ύΦ ̏ͭͦͭ ͒ͯͻ ͨͪͦ΄͔͡ 
ͤ͊͒ ͙ͤͣΣ ͒͊ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͍ͦͦͫ͡· ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͍͙ͫͭ͊͡ ͒·͋ͦͣΦ ˸· ͎ͣͤͦͦ ͪ͊͘ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͍͔ͫͭͪ;͙͊ͫ͡Έ ͫͦ ͫͭͪ͊ͻͦͣ 
˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͣΣ ͤͦ ͙͎͔ͤ͒ Ήͭͦͭ ͫͭͪ͊ͻ ͔ͤ ͨͪͦΎ͍͡Ύ͡ ͔ͫ͋Ύ ͊͟͟ ͫͭͪ͊ͻ ͤ͊ ͙͔ͤͣͤͤͦͣ͘ ͔ͪͺ͔ͭͦͪͤͦͣ͟͡ ͍͔ͯͪͦͤΦ ˭͔͒ͫΈ 
ͨͦ͊͊ͤ͘͟ ͦ͋·;ͤ·͚ ͙͚ͨͦͭͫ͟͡ ͫͭͪ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍·͘·͍͊Όͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͣͤ·͔ ͙ͫ͡·Φ  
˹͔͊ͦͤ͟ͼΣ ͔͔ͨͪ͒ ˩͙͡ͺ͊ͦͣ͘ ͍ͫͭ͊͡ ͔ͤͭͦ͟Σ ͍͙͒͊ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͦͤ ͔ͤ ͙ͪ͊͘͡;͙͡Φ ˭͔͒ͫΈ ˣ͙͙͋͡Ύ ͔ͯͨͦͭͪ͋͡Ύ͔ͭ ͭͦ 

͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͍͙͒ηΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͤͦ͘ ͒͡Ύ ͙͙ͦͨͫ͊ͤΎ ͍͔͙ͫͦͭͦͪͤΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͙ͪ͊͒͘͡͡ ͍͔ͫ ͨͦ 
͍͙͒ͯ ͙ ͪͦ͒ͯΦ ˮͭ͊͟Σ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͔͒͊͗ ͍͙͒͊Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͙ͨͪͪͦ͒ͯ Ή͎ͭͦͦ 
͒ͯͻ͊Φ ˹͙͊͡ͼͦ ͦ;͔͔ͪ͒ͤ͊Ύ ͔ͨͦ͒͒͊͟͡ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙ͯ͊͘͡Έͤͦ ͔ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭ ˣ͎ͦͯΣ ͤͦ ͙ 
͎͍͙ͦͦͪͭΣ ͊͟͟ ˻ͤΣ ͙͘ ͙ͭͻ͎ͦͦ ͍͔Ύ͙ͤΎΣ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ Ήͭͦ ͔ͤ ͔ͤ͗ͤ·͚ ͎ͦͦͫ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͯͫ·ͨ͡ΎΌ΅͙͚ τ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡Φ ˹͊ͣ 
͒ͦ ͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈΣ ͍ ;͔ͣ Ήͭͦͭ ͎ͦͦͫ͡ ͻͦ;͔ͭ ͤ͊ͫ ͔͙ͯ͋͒ͭΈΣ ͙ ͙ͨͪͪͦ͒͊ Ή͎ͭͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͨͦͤΎͭͤ͊Φ ˢ 
͔͙ͯ͋͒ͭΈ ͦͤ ͤ͊ͫ ͻͦ;͔ͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦΣ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͔ͤ ͍͔͒ͦͪΎ͔ͭ ͙ͤ ˿͍͙ͦͣ ͎ͫͯ͊ͣ͡Σ ͙ͤ ͎͔͊ͤ͊ͣ͡Σ ͙͍ͯͫͣ͊ͭͪ͊Ύ 
͍ ͙ͤͻ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟Φ ́͊͟ ͙ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͔ͨͦͫ͡ Ή͙ͭͻ ͍ͫͦ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ ζˣ͔ͦ͗Σ ͍͔͒Έ ́· ͔͗ ˿͊ͣ ͙ͻ ͍͙ͫͦͭͦͪ͡Φ 
ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͍͔ͪ͊͘ ́· ͔ͤ ͔͔͗͊͡΄Έ ͙ͨͦͫͭͪͦͭΈ ˿͍͙ͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫͦ ͎͙ͫͯ͊ͣ͡ ͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ ͍͔͙͙͒ͦͪΚη ˤ 
ͨͦͨ·͔ͭ͟ ͙͙ͫ͊ͭ͘͟Έ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ Ύ͍͔ͤͦ ͨͦͯ͟΄͔͙͔ͤ ͤ͊ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ˣ͎ͦ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͫͭΈ ͡Ό͍͋ͦΈΦ 
˹͔ ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͤ͊΄ͯ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͫͭΈΣ ˩͎ͦ ͍͔͙͔͒ͦͪ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͟ ͤ͊ͣ ͦͫͭ͊ΌͭͫΎ ͤ͊ ͔͔ͨͪ͗ͤͣ ͍·ͫͦͦͣ͟ ͍͔ͯͪͦͤΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ζˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍;͔ͪ͊ ͙ ͔͎ͫͦ͒ͤΎ ͙ ͍ͦ ͍͔͙͟ ́ͦͭ ͔͗η ό˩͍ͪΦ моΥуύΦ ˹ͯΣ ͊ ͚͊ͦ͟͟ ́ͦͭ ͔͗Σ ͣ· 
͔ͣͦ͗ͣ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͘ ͔ͭͫͭ͊͟ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͤͦ ͙ ͙͘ ͍ͫͦ͡ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͎͔͒ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ 
ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍͔ͫ ́ͦ ͭ ͔͗ ͔͙͔ͤͣͤͤͦ͘ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͤ͊΄͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊Υ ζΧ͔͙͒ͫͤͼ͊ ͍́ͦΎ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ 
͔ͣͤΎΣ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͍́ͦΎ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͍͔͊ͭ ͔ͣͤΎη ό˽ͫΦ мтΥосύΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ Ήͭͦͣ ͔͔ͣͫͭ ͙ͨͪ΄͔͒΄͙͚ ͟ 
˩͙͡ͺ͊ͯ͘ ͔ͤ;͙ͫͭ·͚ ͒ͯͻΣ ͊͟͟ ͔ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ͨͪ͊Σ ͍ ͚ͭͦ ;͙͊ͫͭΣ ͎͔͒ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ͋ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ˣ͎ͦ͊ ͟ 
͎ͫͯ͊ͣ͡ ͙ ͎͔͊ͤ͊ͣ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔͒ͫ͘Έ ͦ ͔͔ͫ͋ ͙ ͍͙ͫͦͻ ͙͔ͨͪͫͨ΄͙ͤ͊͟ͻΦ ˻ͤΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͒ͦ 
͙ͫͻ ͨͦͪ, ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͫͦΌ͔͘ ͫ ͨ͊͒΄͙͙ͣ ͎͔͙͊ͤ͊ͣ͡Σ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͙͔ͯͤ͗ͤͤ·ͣ ͙ ͔ͦͫͦͪ͋ͤͤ͟͡·ͣ 
ζ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒͡·ͣηΣ ͤ͊ ͔͎ͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤͣ ͟ ͔ͤͣͯ ˣ͎ͦ͊Φ ͔͎̉ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͫͭͦͭ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ζ͙ ͍ ˢ͎͔ͤ͊͡ͻ 
˿͍͙ͦͻ ͙͍͔ͯͫͣ͊ͭͪ͊ͭ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟ηΣ ͭ͊͟ ͙ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͍͙͒ͦ͋͊ͭΈΥ ζ͍ ͨ͊͒΄͙ͻηΦ  

˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͙͔ͭ͊͟ Ύ͍ͤ·͔ ͨͪͦͦ͟͡·Σ ͔ͤΎ͙ͫͤͦͫͭ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͊ΌͭͫΎΦ ˩͙ͫ͡ ͋· ͟ ˩͙͡ͺ͊ͯ͘ 
ͦ͋ͪ͊΅͊ͫ͡Ύ ˿͊ͣ ˣ͎ͦ ˨ͯͻͦͣ ˿͍͙ͦͣΣ ͭͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ΄͔͡ ͋· ͦͭ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͙͡ͼ͊Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍ му-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ 
ͦ ˣ͎͔ͦ ͍ ͔ͭͪͭΈ͔ͣ ͙͡ͼ͔Υ ζˤͦͭΣ ˻ͤηΦ ˻ͭͫΌ͒͊ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡Σ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͟-ͭͦ ͔ͤ ͍͔͔ͯͪͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ 
͋·ͦ͡ ͦͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͭͦ ͯ͡;΄͔ ͔ͣͯ ͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͍͚ͫͦ Ύ͘·͟ ͊͘ ͙ͯ͋͊ͣ͘Φ ˽͔ͪͦ͋ͣ͊͡ ͔͗ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˩͙͡ͺ͊ͯ͘ ͍͔ͫ 
Ήͭͦ ͍͙ͤͪ͊ͭͫΎΣ ͙ ͦͤ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͔͔͍ͨͪ͒͊͊ͭΈΣ ͫ͊ͣ ͔ͤ ͙ͨͦͤͣ͊Ύ ͎ͭͦͦΣ ͦͫͦͪ͋͟͡ΎΌ΅͔͔ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟ 
͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭͦ ͙͔͙͔ͯͤ͗ͤΦ ˩͙ͫ͡ ͍͒ͯͣ͊ͭΈͫΎΣ ͭͦ ͔͎ͦ͟͡ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͯͫͣͦͭͪͭΈ ͍͔;ͤͯΌ ͔ͣ;ͭͯ ͫ͊ͭ͊ͤ·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
ͭͦ ͡Έͦ͟ ͙ͦ͒ͤͣ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤͣ ζ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ηΣ ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͔ͤ͗ ͎͔͍͊ͤͦ͡Φ ˻ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ζ͙ ͍ 
ˢ͎͔ͤ͊͡ͻ ˿͍͙ͦͻ ͙͍͔ͯͫͣ͊ͭͪ͊ͭ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟Υ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ τ ͍ ͙ͦ͋ͭ͊Ό΅͙ͻ ͍ ͻ͙ͪ͊ͣͤ͊ͻ ͙͘ ͔͙͋ͪͤΎΣ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͨͪ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͔ͫͭͪ͋͡ΎΌͭͫΎ ͔͔ͫͦͪ͟ ͙ͣͦ͡η όˮ͍ͦΦ пΥмуΣмфύΣ ͤ  ͦ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͤ͊ͣ 
ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͔͒͊ͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ζ͔ͤ ͍͔ͫ ͙͡ ͙ͦͤ ό͎͔͊ͤ͡· τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͫ ͯͭΈ ͔ͫͯ͗͋ͤ͡·͔ ͒ͯͻ͙Σ ͨͦͫ·͔͊ͣ͡·͔ ͤ͊ 
͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͔ͣΌͭ ͔͍ͤ͊ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΚη ό˩͍ͪΦ мΥмпύΦ ˮ ͍ ͍͔͒ͦͫͦ͟ ͣ· ͔ͯͤ͊ͣ͘ ͦͭ 
Ή͎ͭͦͦ ͒ͯͻ͊Σ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔ͫͭͪ͋͡Ύ͔ͭͫΎ ͋·͔͔ͫͭͪ ͙ͣͦ͡Σ ͊͟͟ ͎ͪΎ͘ΈΣ ͋·ͫͭͪͦ ͪ͊ͫͨ͊͒͊ΎͫΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͯͭͪͦͣ ͙ 
͍͔;͔ͪͦͣΦ  
˨͊Σ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͋͘ ˣ͎ͦ͊ τ ͙ͤ;ͭͦΣ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͪ͊͘ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͫͦ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ 

˿͍Ύ΅͔͎ͤͤͦͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΦ ˹ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˻ͤ ͫ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͡΄Έ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ τ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭΈ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͙ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· ͣ· ͙ͦͫͦͤ͊͘͡ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ ͔ͫͯͭ· ͙ ͙͊͒ͯͣ͊ͫ͘͡Έ ͦ ͍͔;ͤͦͣΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͣ· 
͙ͤ;͔͎ͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔ͤ ͯͫ͡·΄͙͊͡Φ ̅͊ͭ͊͡Έͤ͊Ύ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦͫͭ͘Έ ͍͔;͚ͤͦ ͯ΅͔͙ͪ͋ͤͦͫͭΣ τ ͍ͦͭ ͚͊ͦ͟͟ ͍·͍ͦ͒ ͣͦ͗ͤͦ 
͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙͘ ͍ͫͦ͡ ˩͙͡ͺ͊͊͘Φ ˹ͦ ͍͖ͫ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͣͫͭ͊Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ˿͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ 
͔͒ͫ͘Έ ͦ;͔͍͙͒ͤͦ ͍ ;͔͍͔͔ͦͦͤ͟͡͡Ό͙͍͋ͦͣ ͊͟;͔͍͔ͫͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͍͖ͫ Ήͭͦ ͙͡΄Έ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ 
͍ͫͦ͊͡ ͫ͊ͭ͊ͤ·Φ ζˮ ͨͪͦ΄͔͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ ͔͎ͦ ͙ ͍͎͙ͦ͊ͫ͘͡͡Υ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ;͔͍͔ͦͦ͟͡͡Ό͙͍͋·͚ 
͙ ͙͔ͣͦͫͪ͒͡·͚Σ ͎͔͔͙͍͒ͦͦͭͪͨ͡͡·͚ ͙ ͎͙͙͍ͣͤͦͦͣͦͫͭ͡·͚ ͙ ͙͙ͫͭͤͤ·͚η όˮͫͻΦ опΥсύΦ ̏ͭͦ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͔ͤ 
͍͔͒ͦͪΎ͔ͭ ͍͙ͫͦͣ ͎ͫͯ͊ͣ͡Σ ͦͤ ͍͙͙͒ͭ ͡Ό͔͚͒ ͙͔ͤ͗ ͎͔͍͊ͤͦ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫ͊ͣ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͋·͡ ͙ͣΣ ͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͔ͫ 
͔͎ͦ ͔ͣ;ͭ· τ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͭͯ͒͊Σ ͦͭͯ͒͊͟ ͦͤ ͋·͡ ͙ͫͤͯͭ͟Σ ͙ ͔ͤ ͤ͊ ΅͙͔ͭΣ ͊ ͫͦ ΅͙ͭͦͣΦ ˻ͤ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭ 
͙͙ͫͣͪͭΈͫΎ ͫ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͪͦ͡ΈΌ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͒͊͡ ͔ͣͯ ˣ͎ͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍͎ͪ͊ ͒ͯ΄ ͡Ό͙͒ͫ͟ͻ 



ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙ ͙͔ͯͤ͗͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔͗ ͦͻͦͭͤͦ ͍͔͙ͪͭ ͔ͣͯΣ ͔ͨͪͦͼ͙ͪͯΎ Ήͭͦ ζ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟η ͔ͤ ͤ͊ ͔ͫ͋ΎΣ 
͊͟͟ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͦ͡͡ ͋· Ήͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͯ͗ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͍ͫͦ͊͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͤ͊ ͔͍͙͍͎ͤͤͦͤͦͦ ˮ͍ͦ͊Φ  
˴͊͟ Ύ ͔ͯ͗ ͎͍͙ͦͦͪ͡Σ ˩͙͡ͺ͊͘ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔ͤ ͙ͦ͒ͤ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͙͔͎ͨͪ͋͊͡ ͟ ͍͙ͫͦͣ ζ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣη ͊͟͟ ͟ 

͎͔͊ͪͯͣͤͭ͊ͣΣ ͒͊Ό΅͙ͣ ͔ͣͯ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͔ͯͨͪͤͯͭ͟Έ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͙͡΄͙ͭΈ ͔͎ͦ ͍͔͎ͭͪ͒ͦͦ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͔ͤ͊͒͗͒·Υ 
ζˤͦͭΣ ˻ͤ ͙ ͍ͫΎͭ·ͣ ˿͍͙ͦͣ ͔ͤ ͍͔͒ͦͪΎ͔ͭΣ ͙ ͔͔ͤ͋ͫ͊ ͔ͤ;͙ͫͭ· ͍ ͦ;͊ͻ ˩͎ͦη όˮ͍ͦΦ мрΥмрύΦ ˭ͤ͊͡ ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ 
˩͙͡ͺ͊͘Σ ;ͭͦ ͦͤ ͦͨΎͭΈ ͍·ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͔ͤ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͣͤͤΣ ͊ ͔͔͙͔ͯ͋͗͒ͤ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨͦͭͪΎ͡ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ 
͍͔͙͔͒ͦͪ ˣ͎ͦ͊Σ ͍͎͙͍ͦͦͪ͒͘΄͙ͫΈ ͙ ͍͍ͦͫͫͭ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ˹͔͎ͦΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͔ͯ͗ ͻͦ;͔ͭ ͦͨͦͪͦ;͙ͭΈ 
˹͔͔͋ͫ͊ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ˮ͍ͦ͊Σ ;ͭͦ͋· ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͎͙ͨͦͯ͋ͭΈ ͔͎ͦ ͔ͤ͊͒͗͒ ͯ ͤ͊ ͯ͡;΄͔͔Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͯ ˮ͍ͦ͊ ͨͦΎ͍͙ͫ͡Ύ 
ͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͙͚ ͍ͨͦͦ͒ ͒͡Ύ ͎ͦͦͪ;͔͙ͤΎ ͙ ͪ͊ͦ͘;͍͙͊ͪͦ͊ͤΎΦ ͔͔́ͨͪΈΣ ͔͙ͫ͡ ͍͔͙ͪͭΈ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˩͙͡ͺ͊͊͘Σ ͙ ͙͗ͭΈ 
͔ͤ͊͘;͔ͣΣ ͙ ͋ͦͪͦͭΈͫΎ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͫͣ·ͫ͊͡Σ ͙͋ͦ ͚͊ͦ͟͟ ͙ͫͭͣͯ͡ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͭͯ͒͊Σ ͎͔͒ ͼ͙͊ͪͭ ͊ͭͣͦͫͺ͔ͪ͊ 
͔͍͔͙ͤ͒ͦͪΎ ͙ ͔ͤ;͙ͫͭͦͭ·Κ ˨͔͊͗ ͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͔͍͙ͤ͒͊ͤͻ ͪ·͍͋͊ͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ;͙ͫͭ·͙ͣΣ 
͎͍ͦͦͪΎΥ ζΧͦͣ·ͭͦͣͯ ͤͯ͗ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͙ͤͦ ͯͣ·ͭΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ;͙ͫͭ ͍͔ͫΈΤ ͙ ͍· ;͙ͫͭ·Χη όˮͤΦ моΥмлύΦ  

ζ˹ͦ Ύ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͫ͡Ύ ͋·Σ ͔ͨͪ͒͊͡ ͋· ͔͒ͦ͡ ͔ͣͦ ˣ͎ͦͯΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͍͙ͭͦͪͭ ͔͒͊͡ ͍͔͙͙͔͟͡ ͙ 
͔͙͔͙ͤͫͫ͒ͣ͡·͔Σ ;ͯ͒ͤ·͔ ͔͋͘ ;͙ͫ͊͡Τ ͔͒͊ͭ ͒ͦ͗͒Έ ͤ͊ ͙͡ͼ͔ ͔͙ͣ͘͡Σ ͙ ͨͦͫ·͔͊ͭ͡ ͍ͦ͒· ͤ͊ ͙͡ͼ͔ ͔͚ͨͦ͡Τ 
͙͔ͯͤ͗ͤͤ·ͻ ͍ͨͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͤ͊ ͍·ͫͦͭͯΣ ͙ ͔ͫͭͯΌ΅͙͔ ͍ͦͤͦͫ͘ΎͭͫΎ ͍ͦ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΦ ˻ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͊ͭ ͊ͣ͘·ͫ͡· 
͍ͦ͊ͪͤ͟·ͻΣ ͙ ͙ͪͯ͟ ͙ͻ ͔ͤ ͍͔͒ͦͪ΄͊Όͭ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎΦ ˻ͤ ͍ͯͦ͡͡Ύ͔ͭ ͔ͣͯ͒ͪͼ͍ͦ ͙ͻ ͔͗ ͍͍ͯ͊ͫͭͦͣ͟͡Σ ͙ ͍͔ͫͦͭ 
ͻ͙ͭ·ͪͻ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͭ΅͔ͭͤ·ͣη όˮ͍ͦΦ рΥуςмоύΦ ͙͍͙͔̂͒ͭ͡ΈͤͦΣ ͤͦ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡Σ ͭ͊͟ ͔͗ ͊͟͟ ͙ ͍ͫΎ р-Ύ ͎͍͊͊͡Σ 
Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔ͪ;ΈΌ ˩͙͡ͺ͊͊͘Φ ˴͙͔͊͟ ͙ͫ͡Έͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡ τ ͻͦͭΈ ͍ ˽ͫ͊ͭ͡·ͪΈ ͍͍ͫͭ͊͡Ύ͚Φ ˨͔͚͍͙͔ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͍͔ͫ 
͔ͫ͊͊ͤͤͦ͘͟ ͍͔ͪͤͦΣ ͙ Ήͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ͔ͤ ͎͊ͦͦ͟͟-ͭͦ ͔͎ͨͦͫͭͦͪͦͤͤͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͤͦ τ ͣͯ ͎͒ͪͦͦΣ ͤ͊͘Ό΅͔͎ͦΣ ˴ͭͦ ͚́͊ͦ͟ 
ˣ͎ͦ ͙ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͍ͣͦͭ͊͡Φ ˭͔͒ͫΈ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ Ύ͔ͪͦ͟ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͡Ό͙͒Σ ͙ͨͪ΄͔͒΄͙͔ ͟ ˮ͍ͦͯΣ 
ͣͦ͡ΎͭͫΎ ͙ ͤ͊͘ΌͭΣ ;ͭͦ ͎͍ͦͦͪΎͭΦ ˹ͦΣ ͍ͯ·Σ ͊͟͟ ͨͦͭͦͣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͙͒ͤͦΣ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙͍͗ͯͭ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͔ͭͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͭ͊͟ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙͎͊͊͘͡ΌͭΣ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͙ͻ ͙͡΄Έ ͊͟͟ ͔ͫͭͪ͡·Σ ;ͭͦ͋· ͙ͨͦͪ͊ͭ͘Έ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡Φ  

«̂ͫ͡·΄ΈΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͎ͦͦͫ͡ ͚ͣͦ ͍ ͙͍͔ͣͦͭ͡ ͔͚ͣͦΤ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ ͙͗ͤ͘Έ ͣͦΌ ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͍͎ͪ͊͊. ̂ ͚ͪͦ͟ ͔ͣͤΎ ͦͭ 
͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͍ͦ͊ͪͤ͟·ͻΣ ͦͭ ͣΎ͔ͭ͗͊ ͔͔͍ͦ͒͘͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͙͙ͦͫͭͪ͘͡ Ύ͘·͟ ͍͚ͫͦΣ ͊͟͟ ͔ͣ;Τ ͤ͊ͨͪΎ͎͙͡ ͯ͟͡ ͍͚ͫͦ τ 
Ύ͍͙͔ͭ͘͡Έ͔ͤͦ ͍ͫͦͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͍͚͔ͭ͊ͤ ͔ͫͭͪ͡ΎͭΈ ͍ ͔ͤͨͦͪͦ;͎ͤͦͦΤ ͙ͦͤ ͍͔ͤ͊ͨͤͦ͘ ͔ͫͭͪ͡ΎΌͭ ͍ ͔͎ͤͦΣ ͙ ͔ͤ 
͋ͦΎͭͫΎΦ ˻͙ͤ ͍͔͙͙ͯͭͪ͒ͫ͡Έ ͍ ͦͣ͘͡ ͔͔͙͙ͤ͊ͣͪͤΤ ͍͔ͫͦ΅͙͊ͫ͡Έ ͫͪ͟·ͭΈ ͔ͫͭΈΤ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Υ ͭͦ͟ ͙ͻ ͍͙͙ͯ͒ͭΚ 
ˮ͘·͙͍ͫ͊͟Όͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͔͒͊͡Όͭ ͔͍͙͔ͪ͊ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͊͘ ͔͍͙͔ͪ͊ͫͫ͒ͦ͊ͤͣ͡ ͔͒͊͗ ͒ͦ ͍͔͔͚ͤͯͭͪͤͤ ͙͙͗ͤ͘ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ͒ͦ ͎͙ͯ͋ͤ͡· ͔ͫͪ͒ͼ͊» ό˽ͫΦ соΥнςтύΦ ˴͎ͦ͒͊ ˨͍͙͊͒Σ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͍͙ͫͦͻ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟ͻΣ ͙ͨͪͦͫͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ 
ͯͪ͟·ͭΈ ͔͎ͦ ͦͭ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͍͎ͪ͊͊Σ ͦͤΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͭͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͙ ͫ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣη ˮ͍ͦ͊Σ 
͎ͦ͒͊͟ ͤ͊͒ ͙ͻ ;͍͍͙ͯͫͭ͊ͣ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣ ͍ͦͦ͋͊͒͊͘͡͡ ͫͭͪ͊ͻΣ ͔͍ͫ͒͊͡ ͙ͻ ͍͙͙ͫͦͣ ͙͔͙ͣ͊ͪͦͤͭ͊ͣ͟Φ ˤ ͫͯ͡;͔͊ ͫ 
˨͍͙͊͒ͦͣ ͚ͭ͊ͦ͟ ͫͭͪ͊ͻ ͍͔͒ͦ͡ ͔͎ͦ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͒ͦ ͦͭͪ͟·͚ͭͦ ͦͤ͟ͺͪͦͤͭ͊ͼ͙͙Σ ͊ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ͔͙͔ͦ͋ͫͫͤͤ͡·ͣ ˮ͍ͦͦͣ 
ͫͭͪ͊ͻ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͤͯ͗͒͊ͫ͡Ύ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͨͪͦΎ͍͔͙͙ͤ͡Σ ͤͦ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͦͤ ͫͭ͊͡ ͙͡΄Έ ͔͔͋ͦ͡ ͍ͦ͊ͪͤ͟·ͣ ͙ ͔͔͔ͣͤ 
͍͔ͪ͊ͫͨͦͤ͊͊ͣ͘·ͣΣ ͍ ;͔ͣ ͣ· ͙ ͔͙ͯ͋͒ͣͫΎ ͒͊͡Έ΄͔Φ ˨͔ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭͦͣ Ήͭͦͣͯ ͍͔ͫͦͪ͟ ͨͦͫͯ͗͊ͭ͡ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ 
͎͍͊͡· ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊Σ ͎͔͒ ͙ͨ͊ͪ͊ͤͦ͒͊͡Έ͔ͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͍͙͔͒ͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͙ͣ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ 
ͭͦ͊ͦ͟͡͡ ͙ͻ ͙͘·͙͍ͫ͊ͭ͟Έ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͒͊͋·Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈͫΎ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͦͣ͘͡ ͔͔͙͙ͤ͊ͣͪͤΣ ͊͟͟ 
ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙ͨ΄͔ͭ ˨͍͙͊͒Φ  

˶͎͙ͦ;͔͙ͫ͟ ͍͔͊ͪ͘΄͊Ύ ͣ·ͫ͡Έ со-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Σ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍·͍ͦ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͫͭ͊ͭΈ 
͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗Σ ͙͙͊ͣ͟͟ ͋·͙͡ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͯ ˮ͍ͦ͊Φ ˹͔͡Έ͘ΎΣ ;ͭͦ͋· ͚͊͋ͦͭͦ͘ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͫͭ͊ͦ͡ ͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭͦ͟ ͦ 
Ύͦ͋͟· ͍ͭͦͪΎ΅͔͚ͫΎ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͯͫͨ΄͎ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͙ͦͣ͟ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͙ͦͪͯ͗ͤ͟Ύ ͋·͙͡ 
ˮ͍ͦ ͙ ˨͍͙͊͒Φ ͔́͊ͦ͟ ͙͍͔ͨͪͭͦͪͤͦ ͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭͦ͟ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͭ ͟ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣͯ ͙͘·͙͍͙ͫ͊ͤ͟Ό 
͔͍ͤͨͪ͊͒· τ ͍ͨͦͭ͡Έ ͒ͦ ͔͍͙͔ͤͨͦͦͭ͘͡͡Έ͎ͤͦͦ ͔͍͙ͪ͊ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ ͍͔͔͚ͤͯͭͪͤͤ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ τ ͙ ͙ͦͨ͊ͤ͟Ό ͍ 
ͫ͊ͣ·ͻ ͍͔ͫͦͪͦͤͤ͟·ͻ ͎͙ͯ͋ͤ͊͡ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘ ͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦͣͯ ˣ͎ͦͯΦ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ 
͙͙͔ͤ͊ͫ͡ ͙ ͔͋ͫͼ͔͔ͪͣͦͤͤͦͫͭΈ ͎ͣͦͯͭ ͙͡΄Έ ͔͙ͤ͊ͤͫͭ ͎͙͔ͯ͋ͦ͟͡ ͙ ͎͒ͦͦ͡ ͔͙͍ͤ͊͗͊͘Ό΅͙͔ ͪ͊ͤ·Σ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ͤ͊ͣ 
͔ͤ ͒͊ͤͦ ͤ͊ͭ͘Έ ͙͙͎ͫͭͤͤͦͦ ͫͣ·ͫ͊͡ ͙ͨͯͭΣ ͎͒͊ͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ˮ ͔͒ͫ͘Έ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ ͔͔͚ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭ 
͍ͨͪ͊͒ ·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͼ͙͊ͪͭΈ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Υ ͔͔ ͚͊͋ͦͭͦ͘ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͙͔͍͙͔ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ ˣͦ͗Έ͔͚ 
͍͙ͦ͡ ͒͡Ύ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊ ͔ͤ ͒͡Ύ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣ· ͍·͙͋ͪ͊͡ ͔͔ͫ͋ ͍ 
͔͙͙ͫͦͨͪͤ͟Φ ˮͤ͊;͔ ͍ͨͪ͊͒͊ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦ ͙ ͔ͯ͗ ͍͔ͫͦͪ͟ ͔͍͔͋ͫͫͦͫͭͤͦ ͍͎͔ͭͦͪ͊ͭͫΎ ͍ 
͙͙͗ͤ͘ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒ ͔͋͘ ͙͊͟͟ͻ-͙͋ͦ͡ ͨͪͦͫΈ͋ ͦ ͨͦͣͦ΅͙ ͫ ͙ͻ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͯ͡;΄͔ ͙ͻ ͤ͊͘ΎΣ ͊͟͟ ͙͗ͭΈ ͙ ;ͭͦ 
͔͒͊ͭ͡Έ ό͊͟͟ Ήͭͦ ͙ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͫ ͙͗ͤ͘ΈΌ ˮ͍ͦ͊ύΦ  
˥͍ͦͦͪΎ ͦ ͫͭͪ͊ͻ͔ ͍͎ͪ͊͊Σ ˮ͍ͦΣ ͊͟͟ ͙ ˨͍͙͊͒Σ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͙͙ͫͭͤͤ·͚ ͙͍ͣͦͭ ͔ͪ;͔͚ ͍͙ͫͦͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΥ ζ́͊͟ ͙ ͍· 

͔͔ͭͨͪΈ ͙ͤ;ͭͦΤ ͍͙͔͙ͯ͒͡ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ͙ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡Έ» όˮ͍ͦΦ сΥнмύΦ ˮ͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡Έ ͙͡΄Έ ͊͘ ͔ͫ͋ΎΣ ͍͙͒ΎΣ ͊͟͟ 
ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Φ ˹͔͙͔ͤ͊ͤ͘ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͙ ͡Ό͍͙͋ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍·͍͊ͦ͘͡ ͍ ͙ͤͻ ͙͡΄Έ ͫͭͪ͊ͻ ͙ͨͪ ͍͙͔͒ 
͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭͦ ͋·͡ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ ͫͨͦͫͦ͋ ͎͊ͯ͘͡΄͙ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ;ͭͦ ͙ͦ͋͡;͊͡ ͙ͻ ͍ 
͍͔͔ͫͭ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Φ ˻͙ͤ ͙͘·͙͍͙ͫ͊͟͡ ;ͭͦ-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ;ͭͦ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͦ͡ ͋· ͙ͻ ͙ ͍͙ͨͦͦͦ͘͡͡ ͙ͣ ͔ͤ 
͔͍͙ͭͪͦ͗ͭΈͫΎ ͦ ͙͡;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͗ͤ͘Έ ͙ͻ ͔ͦͨͨͦͤͤͭ͊ ͍·͘·͍͊͊͡ ͍ͦͨͪͦͫ·Φ ˹͊ ͺ͔ͦͤ 
ͦͨͦͪͦ;͔͎ͤͤͦͦ ˮ͍ͦ͊ ͔ͭ͊ͦ͟ ͣ·΄͔͙͔ͤ͡ ͊͟͟ ͋· ͔ͯ͋͡Ύͦ͡ ͙ͻ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ͙ ͔͒͊ͦ͡͡ ͯ͡;΄͔ 



͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͍·͎͡Ύ͔͒ͦ͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͭ͊͟Φ ͍̂·Σ ͤͦ Ή͙ͭͣ ͙͊ͤͣ͊͘ΌͭͫΎ ͎͙͔ͣͤͦ ͙ ͍ 
͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·ͻ ͼ͔͍ͪ͟ΎͻΥ ͙͙ͨͪͤ͗͊Ύ ͙ ͙ͯͤ͗͊Ύ ͔͙͍ͫͦͨͪͤͦ͟Σ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͍͊Όͭ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔ͫ͋ΎΣ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ 
Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭ ˣ͎ͦΦ  

˽͔͙͔͙ͪͨͪ͊ͭ͡ ˣ͎ͦ͊  

«˹͊ͯ;͙͔ͭ ͔ͣͤΎΣ ͙ Ύ ͊ͣͦ͘͡;ͯΤ ͙͔ͯ͊͗ͭ͟Σ ͍ ;͔ͣ Ύ ͎͔ͨͦͪ΄͙͡Φ ˴͊͟ ͙ͫ͡Έͤ· ͍ͫͦ͊͡ ͍ͨͪ͊͒·Η ˹ͦ ;ͭͦ 
͒ͦ͊͘͟·͍͊Όͭ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͍͊΄͙Κ ˤ· ͙ͨͪ͒ͯͣ·͍͔͔͊ͭ ͔ͪ;͙ ͒͡Ύ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎΚ τ ˹͊ ͍͔͔ͭͪ ͔͔ͨͯͫ͊ͭ͟ ͍ͫͦ͊͡ 
͍͊΄͙Φ ˤ· ͔͔ͤ͊ͨ͊͒͊ͭ ͤ͊ ͙ͫͪͦͭͯΣ ͙ ͔͔ͪͦͭ Ύͣͯ ͎͒ͪͯͯ ͍͊΄͔ͣͯΦ ˹ͦ ͨͪͦ΄ͯ ͍͊ͫΣ ͍͎͘͡Ύ͙͔ͤͭ ͤ͊ ͔ͣͤΎΤ ͋ͯ͒ͯ ͙͡ 
Ύ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ͗͡Έ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ ͍͊΄͙ͣΚ ˽͔͔͙͔ͪͫͣͦͭͪͭΣ ͔ͫͭΈ ͙͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Κ ͔͔͙͔ͨͪͫͣͦͭͪͭΣ τ ͍ͨͪ͊͒͊ 
ͣͦΎΦ ˩ͫͭΈ ͙͡ ͤ͊ Ύ͘·͔͟ ͔ͣͦͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Κ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͎ͦͪͭ͊ͤΈ ͣͦΎ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͎͔ͦͪ;͙Κη όˮ͍ͦΦ 
6:24ςолύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ˮ͍ͦ ͤ͊ ͍͔ͫͦͣ ͙͔͗ͤͤͤͦͣ͘ ͙ͨͯͭ ͋·͡ ͍ͨͪ͊ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͔͒ͪ͗͊ͫ͡Ύ 
͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΦ ˻ͤ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͙ ͙͎ͤͦͦ͟ ͔ͤ ͙ͫͯ͒͡Σ ͔͔͋ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͍͔ͨͪͦͨͦ͒ͯΎ ͙ 
ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΎ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͒ͦ͋ͪͦΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͍ ͒͊ͤͤ·͚ ͔ͣͦͣͤͭ ͔͎ͦ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͦͣͪ͊;͙͊͡ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ 
͙͙ͫͭͤͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͦͤ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͎ͣͦ ͙ͨͦͫͭ;ΈΣ ͤͦ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͙͡΄Έ ͔͒ͦͣ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤΦ ˽ͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˮ͍ͦ 
͋·͡ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΣ ˣ͎ͦ ͙͔ͣ͡ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͔ ΄͊ͤͫ· ͍͔͙͒ͦͫͭ ͨͪͦͼ͔ͫͫ ͔͎ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍͍͙ͤͫͭͦ͊ͤΎ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊Φ ˽ͦ Ή͚ͭͦ 
͔͗ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ˮ͍ͦ ͍͔ͨͦͤ͡ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍͙ͫͦͣ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣη ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ζ̆ͦͪͦ΄ͦΣ ͙͔ͯ͊͗ͭ͟ 
͔ͣͤ ͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟Σ ͍ ;͔ͣ Ύ ͎͔ͫͦͪ΄͙͡Σ ͙ ͎ͭͦ͒͊ Ύ ͊ͣͦ͘͡;ͯΦ ˹ͦ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͎͔ͪͻ͊Σ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͔ͤͭηΦ ˻ͤ ͔͒͊ͭ 
͙ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ͍ͨͪ͊͒· ͙ͫ͡Έͤ·Σ ͙ ͍͙͍ͨͪ͊͒·ͣ ͡Ό͒Ύͣ ͔ͤͭ ͫͣ·ͫ͊͡ ͎͊ͭ͡Έ ͙ Ό͙ͭ͡ΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͒͡Ύ ͙ͤͻ ͍͔͔͊͗ͤΣ ;͔ͣ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͋· ͦͤ ͙ͤ ͙ͫͭͦ͡Φ ζ͔̉ͣ ͔͗ ͍· ͍͙͙͒͗ͣ·Σ ;ͭͦ 
ͫͭͦ͡Έ ͔ͯͫͪ͒ͤ· ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔͔͙͙ͤ͊ͣͪͤ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͭͦΣ ;͔͎ͦ ͔ͤͭΚη τ ͔͊͒͊ͭͫ͘Ύ ͍ͦͨͪͦͫͦͣ ˮ͍ͦΦ ˽ͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ 
͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͔͎ͦΣ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͙͡΄Έ ͍ͫͪ͟·͍͊Όͭ ͍ͫͦΌ ͎͙ͤͯ͡Ό ͫͯͭΈΣ ;ͭͦ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͤ͊͒ͯͣ͊ͤͤͦͫͭΈ ͙ͻ ͔͍ͯͨͪͦ͟Φ 
ˮ͍ͦ ͔͗Σ ͔ͤ͊͒ΎͫΈ ͤ͊ ͙ͻ ͍͔ͫͦͫͭΈΣ ͙ͨͪͦͫͭ ͙ͻ ͊͟͟ ͔͚͒ͪͯ͘ ͔ͤ ͪ·ͭΈ ͔ͣͯ Ύͣͯ ͍͙͙ͫͦͣ ͔͍͔͋ͦͫͤͦ͊ͭ͘͡Έͤ·͙ͣ 
͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ͙ͣΦ ˹ͦ ͍͔ͣͫͭͦ ͍ͫͦ͡ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͟ ͦͤ ͫ͡·΄͙ͭ ͙͡΄Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙͍͔ͯ͋͊ͭ ͔͎ͦΣ ͙͊͋ͪ͊͘Ύ 
͍ͦͫͭ͊΄͙͔ͫΎ ͙ͫ͡· ͙ ͔ͤ͊͒͗͒ͯΦ  
˭͔͊ͣͭΈ͔ͭΣ ;ͭͦ ͙͔͊͟͟ ͋· ͔ͪ;͙ ͙ ͦͼ͔͙ͤ͟ ͙ͤ ͍ͯ͘;͙͊͡ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͔͒͊͗ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͔͚͒ͪͯ͘Σ ͚ͭ͊ͦ͟ 

;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫͦ ͍͔͎ͫͦͦ 
͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤΣ ͍ ͨͦͨ·͔ͭ͟ ͻͦͭΈ ͊͟͟-ͭͦ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͙ͫͨͪͦͫͭΈ ˮ͍ͦ͊Υ 
ζ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͭ· ͙ͤ ͍ ;͔ͣ ͔ͤ ͔͍͔ͫͦͣͤ͊΄ΈͫΎΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͋· ͔͔ͭ͋ ͔ͤ ͍ͨͦͨͪͦ͋ͦ͊ͭΈ ͍͎͘͡ΎͤͯͭΈ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ;ͯͭΈ ͔͔͋ͦ͡ 
͙͙ͪͭ͟;ͤͦΣ ͙͍ͨͦͫͯ͒ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΚ ˢ ͍͎͒ͪͯ ͒ͪͯ͘ΈΎ ͍ͨͪ͊·Κη ˤ͔͒Έ ͍ͫͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˮ͋ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͣ· 
͙͙ͫͯ͒͡ ͙ͫ͊ͣ ͔ͫ͋ΎΣ ͭͦ ͔ͤ ͋·͙͡ ͋· ͙ͫͯ͒ͣ·Τ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔͗ ͙ͫͯ͒ͣ·Σ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
͋·ͭΈ ͔ͦͫͯ͗͒ͤͤ·͙ͣ ͫ ͙ͣͪͦͣη όм ˴ͦͪΦ ммΥомΣонύΦ ˤ͎͒ͪͯ Ήͭͦ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͫͯ͡;͚͊Κ ͎́ͦ͒͊ ͨͦ;͔ͣͯ ˮ͍ͦ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ 
͔͔͒͊ͭ͡Κ ˮ͙͡ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͦͤ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡Σ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣηΚ ˨͔ͦ͡ ͍ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌͭ ͍͔͒ ͙͔͒͊ͣͭͪ͊͡Έͤͦ ͙͍ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤ͡·͔ ͺͦͪͣ· ͫͯ͒͊ ͤ͊͒ ͙ͫ͊ͣͣ ͚ͫͦ͋ͦΥ ͔͍ͨͪ͊Ύ τ 
͔͙͔ͫ͊ͣͦͦͫͯ͗͒ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͪ ͔͒ͭ͊͡Έͤͦͣ ͔͎ͦ ͔͙͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͤ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͭͣ ͫͯ͒ͦͣΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͙ ͍ͭͦͪ͊Ύ τ ͫ ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡ΈΣ ͙͙͡ ͔͎ͦ ͔΅͔ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͤ͊;͔ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͼ͔͙͔ͦͣͯ͒ͪͣ͡Φ  

˻ ͔͙͙ͫ͊ͣͦͦͫͯ͗͒ͤ τ ͙͔ͫ͊͗ͤͤͦͣ͟ ͒ΈΎ͍ͦͦͣ͡ ͔ͫͯ͒ ͤ͊͒ ͫͦ͋ͦΣ͚ ˽͙͙͔ͫ͊ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͭ͊͟Υ ζ́· ͙͔͔ͣ΄Έ 
͍͔ͪͯΚ ͙͔͚ͣ ͔͔ ͫ͊ͣ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˣ͔͊͗ͤ͡Σ ͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙͙͔͋ͪ͊ͭ͘η ό˾͙ͣΦ 
мпΥннύΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͨͯͭΈ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙͙͋ͪ͊ͭ͘Έ ͙͙ͨͦͣ͊͊ͤͤ͘͟ ˣ͎ͦ͊ ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͫͨͯͭ͊ͭΈ 
͔͙͔ͫ͊ͣͦͦͫͯ͗͒ͤ ͫ ͔ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦͣ͟͡Σ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͣ ͭͦͪͣͦͦͣ͘ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ ͍͙͙͙ͪ͊ͭ͘ 
͙͡;͙ͤͦͫͭΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͔͙͔ͫ͊ͣͦͦͫͯ͗͒ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͔ͨͦͣ΄͊ͭΈ ;͔ͫͭͤ·ͣ ͙ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·ͣ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͡Ό͒Ύͣ 
͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡Ύ ͍ ͪ͊͋ͦ;͔ͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙͍͚ͫͨͪ͊ͤͦ ͔ͪ͊͋ͦͭ 
͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡Ύ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͤͯ͗͒· ͔͔͔͍͗͒ͤͤͦ ͦͣ͊ͭ͡Έ ͔͔ͫ͋ ͎͍ͦͦͯ͡ ͤ͊͒ 
͔ͭͣΣ ;ͭͦ Ύ ͔ͫ͒͊͡͡ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͙ ͎͔͒ Ύ ͎ͣͦ ͦ΄͙͙͋ͭΈͫΎΦ ˽ͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͚͍͒ͫͭͯΌ΅͊Ύ ͙͎ͫͤ͊͡Έͤ͊Ύ ͙͔ͫͫͭͣ͊ ͨͦ͒ 
͍͙͔ͤ͊͊ͤͣ͘ ζ͍͔ͫͦͫͭΈη ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒͊ͫͭ ͤ͊ͭ͘ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ ͎͔͒ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Σ ͙ ͍ ;͔ͣ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͣ·͚ ͎͔ͪͻΦ ˨ͦ͋ͪ͊Ύ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤ͊Ύ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͔͔͋ͪͭ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ 
ͺͯͤ͟ͼ͙Ό ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡ΎΣ ;ͭͦ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͤ ͍͙͒ͦͦ͒ͭΈ ͔͒ͦ͡ ͒ͦ ͎͔ͯͤͭ͊Ό΅͔͎ͦ ͫ͊ͣͦͫͯ͒͊ ͙ ͙ͫ͊ͣͦ͋;͔͍͙͊ͤΎΦ  
ˤ͔ͪͤ·ͣ ͙ͨͪͤ͊ͦͣ͘͟ ͙͍͚ͫͨͪ͊ͤͦ ͪ͊͋ͦͭ· ͚͒͊ͤͤͦ ͙͎ͫͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͔ͫͫͭͣ· Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ 

ͫͪ͊͋͊ͭ·͍͔͊ͭ ͙ͨͪ ͔͍ͨͪͦͣ ͨͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͔͍͔͙͍͚ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡Σ ͦͫͯ͗͒͊Ό΅͔͚ ͙͙͡ ͎͔ͪͻ͍͚ͦͤͦ ͣ·͙ͫ͡ ͨͦ 
ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͎͒ͪͯͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͨͪ ͍͔ͫͦͪ΄͔͙͙ͤ ͎͔ͪͻ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͨͦ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ 
;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͯ͒͊ͦͫ͡Έ ͍͍͔ͦͪͣΎ ͔͙ͦͭͫ͒ͭ͡Έ ͙ ͙ͯͤ;͙ͭͦ͗ͭΈ ͙͍͊ͪͦ͒͘΄ͯΌͫΎ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͯΌ ͣ·ͫ͡ΈΦ 
͔͙͔̇ͦͣͯ͒ͪ͡Σ ͍ ;͔ͣ ͣ· ͔΅͔ ͔ͤ ͪ͊͘ ͔͙ͯ͋͒ͣͫΎΣ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ˮ͍ͦͯ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͔͙͍ͦͭͫ͗͊ͭ͡Έ ͊͟͟ ͻͦ͒ ͍͔͚ͫͦ 
͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͭ͊͟ ͙ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌ΅͙͚ ͍·͍ͦ͒ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎ ͍͙ͫͦͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͔ͭΣ ͫͦ ͍͔͚ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͙͔͎ͨͪ͋͊Όͭ ͟ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣͯ ͍͔͙͒͊ͤ͡Ό ͤ͊ ͔͎ͤͦΦ ζΧ͔͒ͦͦ͟͡ ͔΅͔ ͒·ͻ͙͔͊ͤ ͔ͣͦ ͍ͦ 
͔ͣͤ ͙ ͒ͯͻ ˣ͙͚ͦ͗ ͍ ͤͦ͒ͪ͘Ύͻ ͙ͣͦͻΣ ͔ͤ ͫ͊͗ͯͭ͟ ͯͫͭ͊ ͙ͣͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙ Ύ͘·͟ ͚ͣͦ ͔ͤ ͙͔͔ͨͪͦͤͫͭ͘ ͙͗͡Η 
˨͔͊͟͡ Ύ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͍͊ͫ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͙ͣΤ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͯͣͪͯΣ ͔ͤ ͯͫͭͯͨ͡Ό ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ 
͔͚ͣͦΦ ˴͔ͪͨͦ͟ ͔͒ͪ͗͊͡ Ύ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͣͦΌ ͙ ͔ͤ ͦͨͯ΅ͯ ͔͔Τ ͔ͤ ͙ͯͦͪͭ͟ ͔ͣͤΎ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ ͍ͦ ͍͔ͫ ͙͒ͤ ͙ͣͦ» όˮ͍ͦΦ 



27:3ςсύΦ ˽ͦ ͙ͫͯͭΣ ͭͦͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͚ ͍·͍ͦ͒ ͦ ͔͔ͫ͋ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Υ ζ˨͡Ύ ͔ͣͤΎ ͦ;͔ͤΈ ͣ͊ͦ͡ ͤ͊͘;͙ͭΣ 
͊͟͟ ͙͔ͫͯ͒ͭ ͦ͋ͦ ͔ͣͤ ͍·Σ ͙͙͡ ͊͟͟ ͫͯ͒Ύͭ ͎͙͔͒ͪͯ ͡Ό͙͒Τ Ύ ͙ ͫ͊ͣ ͔ͤ ͫͯ͗ͯ ͦ ͔͔ͫ͋Φ ˮ͋ͦ ͻͦ ͭΎ Ύ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͤ͊͘Ό 
͊͘ ͫͦ͋ͦΌΣ ͤͦ ͔ͭͣ ͔ͤ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊ΌͫΈΤ ͙ͫͯ͒Ύ ͔͗ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒Έ» όм ˴ͦͪΦ пΥоΣпύΦ  

˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͙͔ͫͯ͗͒ͤ ͯ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭ͊ ͡Ό͔͚͒ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͙Σ ͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͒͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ 
ζͯͨͪΎͣͼ͔͍ηΣ ͊͟͟ ˮ͍ͦ ͙͙͡ ˽͍͔͊͡Σ ͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦΦ ˴͔ͪ͊ͫͤͦͪ;͙͍·͚ ͙͔ͨͪͣͪ ͭͦͣͯ 
τ ͙͗ͤ͘Έ ˨͍͙͊͒͊Φ ζ˹͔͍͙ͤ͊͒Ύ΅͙ͻ ͔ͣͤΎ ͔͋͘ ͍͙ͤ· ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͍ͦͦͫ͡ ͤ͊ ͎͍͔ͦͦ͡ ͔͚ͣͦΦ ˤ͎͙ͪ͊ ͙ͣͦΣ 
͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͔ͣͤΎ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡Σ ͙͙͙ͯͫͫ͡͡ΈΦΦΦη ό˽ͫΦ суΥрύΦ ˻ͤ ͪ͊͒ͪ͊͗͊͘͡ ͙ ͍͙ͤ͊ͦ͒͡ ͫͭͪ͊ͻ ͤ͊ ͎͙ͣͤͦͻ 
͙͡ͼ͔͔͍ͣͪͦ ͙ ͔͙͍͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͟ ͭͦ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͙ͤ·ͣ ͔ͨͯͭͣΣ ͙ͦͭ͡;ͤ·ͣ ͦͭ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦ 
͔͔͔ͨͪͫ͊͟Ό΅͙͚ͫΎ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͻ ͫ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Σ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭͫΎΣ ͊͟͟ ͋· ͍͍͔͘΄͙͍͊ΎͫΈ ͤ͊ ͍͔ͫ͊ͻ 
ͨͦΎ͍͙͍΄͔͚ͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹͊ ͺ͔ͦͤ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔͔͔ͨͪͫ͟΄͔͚ ͎͒ͦͪͦͯ ͭ͊ͦͣͯ͟ 
;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͨͪͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͍͔΅͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͯΎ͍͔͔ͤͤͦ͘͡ ͫ͊ͣͦ͡Ό͙͔͋ ͔ͤ ͻͦ;͔ͭ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘ΈΦ ˾͊ͤͦ ͙͙͡ 
ͨͦ͒ͤͦ͘ ͔͔ͨͪ͒ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͍·͋ͦͪΥ ͙͋ͦ͡ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͙͍͔͙͔ͣͪͦͦͪͤ͘͘ Ή͚ͭͦ 
͍͙ͦͤ͘͟΄͔͚ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ ͍͔͚ͫͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ͡ ͍͚͙ͦͭ ͫ ;͔͍͔ͦ͡ ͦͣ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡Φ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙͔͋ͪ͊ͭ͘ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡Σ ͭͦ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͍͙ͨͪͦͭͤͦͣ͟Σ ͦͤ 
ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙͍ͪ͊͘΅͊ͭΈ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͦ;͔ͪͤΎΎ ͔͔ ;͔͔ͪ͘ ͙ͨͪͣͯ͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˤ 
ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͡Ό͙͒Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣη ˮ͍ͦ͊Σ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͔ͨͪͭ·͊ͭ͟ΈͫΎ ͙ ͦͦ͋͘͡͡ΎͭΈͫΎ ͙͘-͊͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 
͙͔ͭ͊͟ ͍͔͙͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͊͟͟ ˮ͍ͦΣ ˽͍͔͊͡ ͙ ˨͍͙͊͒Σ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͙͒ͯͭ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͙ͨͯͭ ͙Σ ͔ͤ ͍ͨͦ͒͒͊͊ΎͫΈ ͤ͊ 
͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙͙ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͦͭ͊͘͟·͍͊ΌͭͫΎ ͎ͦͦ͟-͙͋ͦ͡ ͦͫͯ͗͒͊ͭΈΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͔͒͊͗ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΦ ˻͙ͤ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ· 
ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͎ͣͦͯͭ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͊͘Ύ͍͙ͭΈΥ ζ˿͍͔ͦͫͭΈ ͔͗ ͔ͪ͊ͯͣ͘Ό ͔ͤ ͍ͫͦΌΣ ͊ ͎͎͒ͪͯͦͦΥ ͙͋ͦ ͒͡Ύ ;͔͎ͦ ͔͚ͣͦ 
͍͔ͫͦ͋ͦ͒ ͋·ͭΈ ͙͚ͫͯ͒ͣͦ ;ͯ͗ͦΌ ͍͔ͫͦͫͭΈΌΚη όм ˴ͦͪΦ млΥнфύΦ  

͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ;͙͙ͤͭΈ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒͡·͚ ͫͯ͒ ͍ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͔͎ͦ 
͔͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ τ ͨ ͦͤ͊ͭ͘Έ ͙ ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͻͦ;͔ͭ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍ ͔ͤͣ ˣ͎ͦΦ ζ˿͙ͯ͒ ͔ͣͤΎΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͨͦ 
͍͔ͨͪ͊͒ ͔͚ͣͦ ͙ ͨͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͔͚ͣͦ ͍ͦ ͔ͣͤ» ό˽ͫΦ тΥф͋ύΦ ˣͯ͒ͯ;͙ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͍͔ͯ͡;͔ͤͤ·ͣ ˣ͎ͦͦͣΣ ͫ 
͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤͣ͡ τ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ˩͎ͦ ͍ͦ͡ΌΣ ˨͍͙͊͒Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͋·͡ ͔ͤͨͦͪͦ;͔ͤ ͍ ͍͙ͫͦͻ 
͔͙͗͊ͤ͡ΎͻΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͔͔͙ͫͭͪͣͤ͡Ό ͔͎ͦ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͋·͊͡ ;͙ͫͭ͊Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͦͤ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊͡ ͨͦͤͯ͡Ό 
͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ ͍ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΣ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͊͟͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ͋·͊͡ ͔ͤ ͦͭ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭΣ ͊ ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ 
˩͎ͦ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙͎ͪ͊͊͡ ͔ͤ ͔ͨͦͫ͒ͤ͡ΌΌ ͪͦ͡Έ ͍ ͔͔͒͡ ͍͙͔͙ͨͪͦ͒͗ͤΎ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ 
ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔ͤͦͭΆ͔͔ͣͣͦͣ͡ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͍ͨͪ͊͒· ͣ· ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͔ͨͦ͗͘Φ  
ζ˹͔ ͙͔ͫͯ͒ͭΣ ͒͊ ͔ͤ ͙ͫͯ͒ͣ· ͔͔͋ͯ͒ͭη ό˸ͺΦ тΥмύ, τ Ήͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ 

ͫͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊ͤ͡ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͍͔͚͊͗ͤ΄͙ͻ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ͍͔͔͚ͫͤͤͦ͡Φ ˹͊΄͙ ͎͔͙ͪͦ ˮ͍ͦΣ ˨͍͙͊͒ ͙ ˽͍͔͊͡, 
ͤ͊͘Ύ Ήͭͦͭ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͙͚ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͊ͦͤ͘͟Σ ͔ͤ ͫͯ͒Ύͭ ͎͙͒ͪͯͻΣ ;ͭͦ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͦ͒ͤͦΣ τ 
͙ͦͤ ͙ ͙ͫ͊ͣ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͫͯ͒ͣ·Φ ˮͣ ͔ͤ;͔͎ͦ ͔͙͋ͫͨͦͦͭ͟ΈͫΎΣ ͙ ͙ͦͤ ͻͦͪͦ΄ͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͤ͊͘ΌͭΦ ͔͔́ͨͪΈ ͙ͣ ͣͦ͗ͤͦ 
͔ͫͣͦ͡ ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͒͊͡Έ΄͔ ͙ ͔͋͘ ͙͡΄͙ͤͻ ͔͎ͨͪͪ͊͒ ͍͙͎ͨͪͦ͒͊ͭΈ ͎͙͔͒ͪͯ ͔͔͋ͦ͡ ͍͊͗ͤ·͔ ͔͒͊͡Φ ˤ ͙͍ͨͪͦͭͤͦͣ 
ͫͯ͡;͔͊ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭ ͔͙ͫ͊ͣͦͦͫͯ͗͒ͤΎ ͍͔ͦͭ͊ͦ͟͡͡ ͋· ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͙ ͎ͣͤͦͦ ͙ͫ͡ ͙ ͙͡΄͊ͦ͡ 
͙͍ͨͦͣ͊͊ͤͤͦ͘͟ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͍͔ͫͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Φ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍͊͗ͤͦͫͭΈ ͫͯ͒͊ ͤ͊͒ ͙ͫ͊ͣͣ 
͚ͫͦ͋ͦ ͔͙ͤͦͫͨͦͪͣ͊ ͙ͨͪ ͔ͫ͋ͦ ͪ͊͋ͦͭ· ͙͎ͫͤ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͔ͫͫͭͣ· ͍͔͙ͫͦͫͭ ͙ ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡ΎΦ ̏ͭͦ ͔ͭ͊͗͟ ͋·͍͔͊ͭ 
͊ͭͯ͊͟͡Έͤͦ ͙ ͤ͊ ͤ͊;͊͡Έ͚ͤͦ ͙͙ͫͭ͊͒ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͪͦͫͭ͊Σ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͍ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍͔ͫͭΦ ˹ͦ ͒͡Ύ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͫΈͣ͊ ͭΎ͔͗͡·ͣΣ ͔͔͋ͫͨͦͤ͘͡·ͣ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͊ͭͪ͊ͭͤ͘·ͣ 
ͨͪͦͼ͔ͫͫͦͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͻ͚ͦͦͫͭͦ͡ ͫͯ͒ ͙͡΄Έ ͪ͊ͫͨ·͙ͭ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙͡΄͙ͭ ͔͎ͦ ͙ͫ͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͭͦͭ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙ͭͪ͊ͭͭΈ ͤ͊ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΦ ˴͙ͫͭ͊ͭΣ ͙͔ͣͤͤͦ Ή͙ͭͣ ͔͍ͣ͊ͤͪͦͣ ͔ͯͣͦ͡ 
ͨͦ͡Έ͍͙ͦ͊ͫ͘͡Έ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Σ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˽ͪͦͪͦ͟ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ηΦ ͔͔́ͨͪΈ ͔͗ 
ͨͦ ͙ͻ ͙ͨͯͭ ͙͒ͯͭ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ ͍͘Ύ͍ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͔͍͙ͤ͊͒ͤͯ͘Ό ͪͦ͡Έ Ή͙ͭͻ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Φ ˮ ͨͦΉͭͦͣͯ ;͔ͫͭͤ·͚ ͔͔ͨͪ͒ 
͚ͫͦ͋ͦΣ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͙ ˣ͎ͦͦͣ ˮ͍ͦ ͍ͦͨͪͦ΄͔͊ͭΥ ζ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͎ͦͪͭ͊ͤΈ ͣͦΎ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͎͔ͦͪ;͙Κη όˮ͍ͦΦ 
сΥолύΣ ͙ͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˹͔͔͙ͯ͗͡ Ύ ͪ͊ͯ͘;͙ͫ͡Ύ ͙ͪ͊͘͡;͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͊ ;ͭͦ ͨͦ͡ͻͦΚηΦ ˸· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ 
;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͚ͭͦ ͚ͫ͊ͣͦ ͙͗͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͍ͤͯ΄͙ͭΈ ˮ͍ͦͯ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΦ  

͔́͊͗͟ ͔ͫͭΈ ͔͙͔ͯ͋͒ͭ͡Έͤ͊Ύ ͨͪͦͫΈ͋͊ ͔ͤ ͨͯͭ͊ͭΈ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό ˮ͍ͦ͊ ͫ ͙ͨͦ͘ͼ͙͔͚ ͍͔͙ͫ͊ͣͦͨͪ͊͒ͤͦͫͭΦ ζ˩͙ͫ͡ Ύ 
͎͔ͫͦͪ΄͙͡Σ ͭͦ ;ͭͦ Ύ ͔ͫ͒͊͡Ό ͔͔́͋Σ ͫͭͪ͊͗ ;͔͍͔͍ͦͦ͟͡Η ˭͊;͔ͣ ́· ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ͔ͣͤΎ ͙͍͙ͨͪͦͭͤͦͣ͟ ˿͔͔͋Σ ͭ͊͟ 
;ͭͦ Ύ ͫͭ͊͡ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͔ͫ͋ ͍ ͭΎ͎ͦͫͭΈΚ ˮ ͊͘;͔ͣ ͋· ͔ͤ ͙ͨͪͦͫͭͭΈ ͔ͣͤ ͎͔ͪͻ͊ ͙ ͔ͤ ͫͤΎͭΈ ͫ ͔ͣͤΎ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ 
͔͎ͣͦͦΚ ͙͋ͦΣ ͍ͦͭΣ Ύ ͡Ύ͎ͯ ͍ ͨͪ͊ͻ͔Τ ͍͊ͭͪ͊͘ ͙ͨͦ΅͔΄Έ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͔ͣͤΎ ͔ͤͭη όˮ͍ͦΦ тΥнлΣнмύΦ ˮ͍ͦΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ 
͔͋͘ ͨͦͣͦ΅͙ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͤͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͔ͤ ͍ ΉͭͦͣΣ ͨͦ-
ͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͒͊͗ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͔͎͔ͨͪͪ΄͔͙ͤΎΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͍ͦͭͦ ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎΣ ͔ͤ ͙͡΄͔͊ͭ ͔͎ͦ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͙ͨͯͭ 
͍ͨͪ͊͒·Φ ˽͔ͪͦ͋ͣ͊͡ τ ͍ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͔͔ͫͪ͒;͎ͤͦͦ ͫͦͪͯ͟΄͔͙ͤΎ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͔͋͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͡Ό͚͋ͦ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒· ͭ͊͟ ͙ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͡΄Έ ͎͚͊ͫͯͦ͘͡ ͙ͨͦͭ͡Φ ˢ ΉͭͦΣ ͍·ͪ͊͗͊ΎͫΈ ͔͍͒ͦ͡·ͣ Ύ͘·ͦͣ͟Σ 
͙͍͔͙ͤͫͭͼ͙͙ ͍ ͋͊ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫͦͪͦ͟ ͔ͦͨͤͭ͡Φ ˶͙΄Έ ͍ͨͦͨ͊ ͍ ͔͔ͫͭͫͤͤͤ·͔ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ˮ͍ͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 
͍ͦͫͦͤ͊͊ͭ͘Έ ͍ͫͦΌ ͔ͤͣͦ΅Έ ͔͋͘ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͤͯ͗͒ͯ ͍ ́ͦͣΣ ˴ͭͦ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈΦ ζˮ͋ͦ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
ˤ·͙͚ͫͦ͟ ͙ ˽͔͍͔͔ͪͦͤͫͤͤ͘·͚Σ ͍͔;ͤͦ ˬ͙͍ͯ΅͙͚Σ τ ˿͍Ύͭ·͚ ͙ͣΎ ˩͎ͦΥ ̒ ͙͍͗ͯ ͤ͊ ͍·͔ͫͦͭ ͔͔ͤ͋ͫ ͙ ͍ͦ 



͍ͫΎ͙͙ͭ͡΅͔Σ ͙ ͔ͭ͊͗͟ ͫ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͙ͣ ͙ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͙ͣ ͒ͯͻͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙͍ͦ͗͡ΎͭΈ ͒ͯͻ ͙͔ͫͣͪͤͤ·ͻ ͙ 
͙͍ͦ͗͡ΎͭΈ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·ͻ» (ˮͫΦ ртΥмрύΦ ˻͋ Ήͭͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ 
͔ͭͣͯ ͔ͯͭ΄͊Ό΅͔͚ ͙ͪͦ͡ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ˨ͯͻ͊Φ ˮΣ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͍͙͙͙͒ͣͦͫͭΣ ˮ͍ͦ ͦ;͔ͤΈ ͙͋ͦ͘͟͡ ͟ ͙͊ͨͭͯ͟͡Ύͼ͙͙ ͔͔ͨͪ͒ 
ˣ͎ͦͦͣΦ  
˹ͦ ͭͯͭ ͍ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͍͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͔͎ͦ ζ͎͒ͪͯη τ ˤ͙͒͊͒͡ ˿͍͊ͻ͔Ύ͙ͤͤΦ ̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͫ ͔͍ͨͪ·ͻ 

͍ͫͦ͡ ͦͤΣ ͋ͯ͒ͭͦ ͍ ͙͍͍͔ͨͪͦͭͦͫ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͔ͭ͊͗͟ ͍͙ͦ͋ͤΎ͔ͭ ͎ͭͦͦ ͍ ͤ͊ͨ·΅͔͙ͤͤͦͫͭ ͙ ͔ͨͯͫͭͦͭ ͔͎ͦ ͔ͪ;͔͚Υ 
ζ˨͎ͦͦ͡ ͙͡ ͭ· ͔͋ͯ͒΄Έ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͭ͊͟Κ τ ͍ͫͦ͊͡ ͯͫͭ ͍͙ͭͦͻ ͋ͯͪͤ·͚ ͍͔͔ͭͪΗη όˮ͍ͦΦ уΥнύΦ ˤ͔ͪͦ͒ ͋·Σ ˮ͍ͦ 
͙ͤ;͔͎ͦ ͔͙͔ͨͪ͒ͦͫͯ͒ͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͔ͤ ͫ͊͊͘͟͡Σ ͔͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͔͒͊͗ ͨͦͤ͡· ͫͣ·ͫ͊͡ ͙ ͎͋ͦͦͨͦ;͙͙ͭ͊ͤΎΣ ͙ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ 
͊͋͘·͍͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͣͯ;͔͊ͭͫΎ ͙ ͔ͫͭͪ͊͒͊ͭΣ ͊ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͨͪͦͫͭͦ ͙ͫ͒Ύͭ ͪΎ͒ͦͣΣ ͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ˤ͙͒͊͒͊͡ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ 
ͨͪͦͫͭͦ ͙͔ͦͫͦͪ͋ͭ͟͡Έͤ·͙ͣΦ ˹ͦ ΉͭͦΣ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊;͊ͦ͡Φ ζ˹͔͔͙ͯ͗͡ ˣ͎ͦ ͙͍ͪ͊͘΅͔͊ͭ ͫͯ͒Σ ͙ 
ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡Έ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΚ ˩͙ͫ͡ ͫ·͍ͤͦΈΎ ͍͙ͭͦ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣΣ ͭͦ ˻ͤ ͙ ͔ͨͪ͒͊͡ ͙ͻ ͍ 
ͪͯͯ͟ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͙ͻη όˮ͍ͦΦ уΥоΣпύΦ ˻͍͙͋ͤΎΎ ˮ͍ͦ͊ ͍ ͔͍͔͙ͤͨͪ͊͒ͤͦͫͭΣ ˤ͙͒͊͒͡ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͔ͣͯ ͍ ͙͔ͨͪͣͪ 
ͫͯ͒Έ͋ͯ ͔͎ͦ ͔͔͚͒ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͋·͙͡ ͎͔ͪ΄ͤ· ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˽͔͎͔ͪ͒ͨͦ͊͊ͭ͡ ͦͤ Ή͎ͭͦͦ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ 
ͤͦ ͍͙͍ͫͪ͊ͤ͊Ύ ͙͗ͤ͘Έ ˮ͍ͦ͊ ͫ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͔͎ͦ ͎͙ͨͦ͋΄͙ͻ ͔͔͚͒ͭΣ ͦͤ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣΣ ͊͟͟ ͙ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͙͍͊͗ͦ͘ ͻ͙ͦͪͦͤͭ 
͍͔͎ͫͦͦ ͎͒ͪͯ͊Σ ͎͍ͦͦͪΎ ͔ͣͯΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ζ˩͙ͫ͡ ͫ·͍ͤͦΈΎ ͍͙ͭͦ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͔͔ͨͪ͒ ˹͙ͣΣ ͭͦ ˻ͤ ͙ 
͔ͨͪ͒͊͡ ͙ͻ ͍ ͪͯͯ͟ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟ΎΣ ͊͟͟ ͙ ͔ͭ͋ΎΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ Ύ ͍͙͗ͯηΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ Ύ ͙ͨͦͤͣ͊Ό 
͍ͫͦ͊͡ ˤ͙͒͊͒͊͡Σ ͙ͤ͊;͔ ͫͣ·ͫ͡ ͔͎ͦ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭΦ ˻͋ Ήͭͦͣ ͔͗ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͙ ͔͎ͦ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͔͒͊ͭ ͊͟͟ ͋· ͍ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤͤ͡·͚ ͙ͣ ͙ͫ͊ͣͣ ͔͗ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͦͤΣ 
ͤ͊ ͙͍͔͙͔ͯ͒ͤ͡Σ ͔ͤ ͦ΄͙͔͋͊ͭͫΎ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤ·ͻ ͍·͍ͦ͒͊ͻΥ ζ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͭ· ͍͘·΅͔΄Έ ˣ͎ͦ͊ ͙ 
͙ͨͦͣͦ͡΄ΈͫΎ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡ΌΣ ͙ ͔͙ͫ͡ ͭ· ;͙ͫͭ ͙ ͍ͨͪ͊Σ ͭͦ ˻ͤ ͤ·͔ͤ ͔͗ ͍͔ͫͭ͊ͤͭ ͤ͊͒ ͭͦ͋ͦΌ ͙ 
͙͍͙ͯͣͪͦͭͦͪͭ ͙͙͗͡΅͔ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚ͭͦΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͍ͤ͊;͔͊͡ ͯ ͔ͭ͋Ύ ͋·ͦ͡ ͣ͊ͦ͡Σ ͭͦ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔͋ͯ͒ͭ 
͍͔ͫΈͣ͊ ͎ͣͤͦͦη όˮ͍ͦΦ уΥрς7).  
˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ˤ͙͒͊͒͡Σ ͭ· ͍ͨͪ͊Σ ͤͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͋· ͔͔ͭ͋ ͎ͭͦ͒͊ ͔ͤ ͍͘ΎͭΈ ͙ ͔ͤ ͒ͦ͗͒͊ͭΈͫΎ ͎ͭͦͦ ͔ͣͦͣͤͭ͊Σ ͦ 

ͦͭͦͪͦͣ͟ ͭ· ͫ͊ͣ ͎͍͙ͦͦͪ΄ΈΚ ˤͫΎ ͙ͯͤ͊͟͡ΈͤͦͫͭΈ Ή͙ͭͻ ͍ͫͦ͡ ͍ ͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͭ͊͟ ͙ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡Σ ͊ 
ˮ͍ͦ ͭ͊͟ ͙ ͔ͫ͒͊͡͡Φ ˹ͦ ͨͦ ͍͔ͫͦͭͯ ͙͡ ˤ͙͒͊͒͊͡Κ ˸͔ͦ͗ͭΣ ͙ ͨͦ ͍͔ͫͦͭͯΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ͦͭ ;ͭͦ ͦͤ͊͘;͊Όͭ ͍͔ͫ Ή͙ͭ 
ζ͔͙ͫ͡η ͍ р-ͣ ͙ͫͭͻ͔Κ ͙̏ͭ ζ͔͙ͫ͡η ͎ͣͦͯͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͦΥ ˤ͙͒͊͒͡ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ 
ˮ͍ͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ ͔͎ͦ ͔͙͒ͭΣ ͭͦ ͔͎ͦ ͙͎͔ͨͦͫͭͤͭ ͭ͊͊͟Ύ ͔͗ ͍͔ͫͪͤ͊͟Ύ ͯ;͊ͫͭΈΦ ˮ ͙ͤ͊͟͟ ͨͦ-
͎͒ͪͯͦͣͯ ͔ ͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͪ͊ͫͼ͔͙ͤͭΈ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙ ͤ͊ ;͔ ͟ ;͔ͣͯ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͙͚ ͙͔ͨͪͣͪ ͫ ͔͒ͭΈ͙ͣΚ ˹ͦ ˮ͍ͦ ͋·͡ ͙ͤ 
͍ ;͔ͣ ͔ͤ ͍͙͍ͤͦ͊ͭΣ ͔ͣͯ ͨͪͦͫͭͦ ͋·͊͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊ ͙͋ͦͫͭ͘͡Έ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ό͊͟͟ ͫ͊ͣ ˤ͙͒͊͒͡ ͙ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭύΣ ͤͦ ͔ͤ 
ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͎͔ͪͻ ͤ͊ ͎͔ͨͦͪͦΣ ;ͭͦ ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͔ͣͯ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ ͊ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζ͔̂ͭ΄͚͊ͫΎ 
˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͙ ˻ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͎ͭͦͦΦ ˽͔͚ͪ͒͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͨͯͭΈ ͍͚ͭͦΣ ͙ ͍͚ͯͨͦ͊ ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ ͙ ˻ͤ 
͍͔ͫͦͪ΄͙ͭΣ ͙ ͍·͍͔͔͒ͭΣ ͊͟͟ ͍͔ͫͭΣ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͭͦΌ ͙ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Έ ͍ͭͦΌΣ ͊͟͟ ͔ͨͦ͒ͤ͡Έη ό˽ͫΦ осΥпς6).  
ˮ͔ͣͤͤͦ Ή͎ͭͦͦ ͙ ͻ͔ͦͭ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͒͡Ύ ˮ͍ͦ͊Σ ͙ ͭ͊͟ ͫ ͙ͤͣ ͙ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͔͔͒͊͡ ͍ ˣ͙͙͙͋͡Φ 

˴͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ˮ͍ͦ ͤ͊΄͔͡ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ ˥͔ͦͫͨͦ͒Σ ˻ͤ ͭͯͭ ͔͗ ͙͙ͫͨͦͤ͡͡ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˮ͍ͦ ͋·͡ 
͍͍͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡Σ ͊͟͟ ͙ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗͡͡ ˤ͙͒͊͒͡Σ ͊ ͔͙ͫ͡ ͭ͊͟Σ ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍͔ͪͤͦ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔͒͊͡͡ 
͒ͦ͋ͪͦ ͙ ͍͔͡ ͔ͤͨͦͪͦ;ͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͙͒Ύ ͔ͨͯͭͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͍·͍͔͡ ͔͎ͦ ͤ͊ ͔͔͋ͦ͡ ͍·͙͚ͫͦ͟ ͙ 
͙͙͚͋͘͟͡ ͍͔ͯͪͦͤΈ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˤ ос-ͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΥ ζ̂ͦͤ͟͡Ύ͚ͫΎ ͦͭ ͊͘͡Σ ͙ ͔͚͒͊͡ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͙ 
͔͋ͯ͒΄Έ ͙͗ͭΈ ͍͍͔ͦ͟Υ ͙͋ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͡Ό͙͋ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͍ͫΎͭ·ͻ ˿͍͙ͦͻΤ ͍͍͔ͦ͟ ͫͦͻͪ͊ͤΎͭͫΎ 
͙ͦͤΤ ͙ ͍ͨͦͭͦͣͫͭͦ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͻ ͙͔͙ͫͭͪ͋ͭͫΎΦ ˽͍͔͙͙ͪ͊͒ͤ͟ ͔ͤ͊ͫ͒ͯ͡Όͭ ͔ͣ͘͡ΌΣ ͙ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͗ͭΈ ͤ͊ ͔͚ͤ 
͍͍͔ͦ͟Φ ̂ͫͭ͊ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͙͔ͪ͊͘͟Όͭ ͔ͨͪͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͙ Ύ͘·͟ ͔͎ͦ ͙͙ͨͪͦͤͦͫͭ͘ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˭͊ͦͤ͟ ˣ͎ͦ͊ ͔͎ͦ ͍ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͯ ͔͎ͤͦΤ ͔ͤ ͔ͨͦͦ͋͟͡͡ΌͭͫΎ ͫͭͦͨ· ͔͎ͦΦ ˹͔;͔͙͍ͫͭ·͚ ͙͍͔ͨͦ͒ͫͣ͊ͭͪ͊ͭ ͊͘ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟ ͙ ͙΅͔ͭ 
͔͍͙ͯͣͪͭͭΈ ͔͎ͦΦ ˹ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͦͭ͒͊ͫͭ ͔͎ͦ ͍ ͙ͪͯ͟ ͔͎ͦΣ ͙ ͔ͤ ͙͒ͦͨͯͫͭͭ ͍͙͙ͦ͋ͤͭΈ ͔͎ͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙ͫͯ͒ͣΦ ͍͚̂ͨͦ͊ ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͙ ͔͙͒ͪ͗ͫΈ ͙ͨͯͭ ˩͎ͦΥ ͙ ˻ͤ ͍͔͔ͦͤͫͭ͘ ͔ͭ͋ΎΣ ;ͭͦ͋· ͭ· ͔͍ͤ͊ͫ͒ͦ͊͡͡ ͔ͣ͘͡ΌΤ ͙ 
͎ͦ͒͊͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͔ͫͭͪ͋͡Ύ͔ͣ· ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͔Σ ͭ· ͍͙͙ͯ͒΄Έη ό˽ͫΦ осΥнтς34).  
˴͊͟ Ήͭͦ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͤͦ ос-͚ ͨͫ͊ͦͣ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ˨͍͙͊͒Σ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͨͦΎͫͤΎ͔ͭ ͫͯͭΈ 

͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͙ͦͨͫ·͍͊Ύ ͒ͯͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˶͙;͔ͤͦ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍·͍͔͔͒ͭ ͤ͊΄͙ ͎͙ͤͦ ͤ͊ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͚ ͨͯͭΈΣ 
͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙ͫͨͦͭͤͯͫ͟͡Έ ͙͙͡ ͍͔͙͊ͪͤͯ͘͡ ͔ͤ ͭͯ͒͊Φ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ͣΣ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͙ͨͯͭ ͍͔ͫͭͦͣ ͒͡Ύ ͎ͤͦΣ ͙͒ͯ΅͙ͻ ͍ͦ ͭΈ͔ͣΣ ͙͋ͦ ͦͤ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ Ύ͍͡Ύ͊ͫ͡Έ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͔͚ 
͍͔ͫͦ͋΅͔͎ͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͯ;͙͊ͫͭͤͦͣ͟ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪͫͭ͊ ͊͡ ͋·ͭΈ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Φ ζ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ 
͍͔ͯͭͪ͗͒͊ΌͭͫΎ ͫͭͦͨ· ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ ˻ͤ ͎͍͙͋͊ͦͦͭ͡͡ ͟ ͙ͨͯͭ ͔͎ͦΦ ˴͎ͦ͒͊ ͦͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͨ͊͒͊ͭΈΣ ͔ͤ 
͔ͯͨ͊͒ͭΤ ͙͋ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͔͎ͦ ͊͘ ͪͯͯ͟η ό˽ͫΦ осΥноΣнпύΦ ˮ ͍ͫͤͦ͊ ͍ͨͦͭͦͪΌͫΈΥ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͔ͫͨͦͭͤͭͫ͟Ύ ͙ ͔ͯͨ͊͒ͭΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗ͭ ͔͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͔ͤ ͫͦ͋·͙͔ͭΣ ͤͦ ͙͍ͣͦͭ· ͙ 
͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͨͦ ͦͭͦͪ͟·ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͙ͫͯ͒ͭΣ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͣ ͙͡ ͣ· ͙ͨͯͭ ͙͙͡ ͔ͤͭΦ ˮ͍ͦ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͙ ͦ͊͟-
͊ͫ͘͡Ύ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡Φ ˩͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͋·ͦ͡ ͍͔͔ͨͪͦͪͤͦ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͦͫͭ͊ͫ͡Ύ ͍͔ͪͤ·ͣ ͨͯͭΎͣΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͣͯ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͚͙ͨͪͦͭ ˣ͎ͦΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎ͫͣͦ ͍·͍͔͙ͫͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͔ͣΌ΅͔͎ͦ 



͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ ͨͦ ͍͔͔ͪ ͙ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ 
ͦ͋͊͒͊ͭ͡ΈΣ ͙͡΄Έ ͙͔ͣΎ ͙͙͔͋͘͟͡ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˮ͍ͦ Ή͎ͭͦͦ ͙ ͙ͫ͊͟͡Σ ͍ͦͨͪͦ΄͊ΎΥ ζ˹͔ͭ ͔ͣ͗͒ͯ ͙ͤ͊ͣ 
͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͋· ͪͯͯ͟ ͍ͫͦΌ ͤ͊ ͙ͦ͋ͦͻ ͤ͊ͫη όˮ͍ͦΦ фΥооύΦ ˴͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ͦͫͤͦͤ·ͣ ͙͔͗ͤͤͤ͘·ͣ ͔͚͙͍ͭͣͦͭͦͣ͡Σ ͤ͊΄͙ ͎͙ͤͦ ͙ͫ͊ͣ ͍·ͻͦ͒Ύͭ ͤ͊ ͭͦͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͙͎ͨͪͦ ͍͙ͭͦ͡ ͤ͊ͣ ˣ͎ͦΦ  
ζ˭ͤ͊ΌΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͍ ͍͔ͦ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͨͯͭΈ ͔͎ͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͍ͦ ͍͙͊ͫͭ͡ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͍͒͊͊ͭΈ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ 

ͫͭͦͨ͊ͣ ͍͙ͫͦͣη όˮ͔ͪΦ млΥноύΦ ̏ͭͦͭ ͙ͫͭͻ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͚ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͡͡Όͫͭͪ͊ͼ͙͔͚ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͫ͊ͣ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͙ͨͪ͒ͯͣ·͍͔͊ͭ ͍͔ͫͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͙ ͔ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͤ͊ͤ͊͘;͔͊ͭ ͔͔ͫ͋ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͔ͣͯ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
͚͙ͨͪͦͭΣ ͊ ͙͡΄Έ ͍͔́ͦͪͼΦ ˥͍ͦͦͪΎ ͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͔͒͊͡ͻ ͙ ͊͋ͦͭ͊͘ͻΣ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Έ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͙ͫͨͪͦͫ͡Υ ζ˨͊ ͙ 
ͭͦ͟ ͙͘ ͍͊ͫΣ ͊͋ͦͭ͘ΎͫΈΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͙ͨͪ͋͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͪͦͫͭ͊ ͻͦͭΎ ͤ͊ ͙ͦ͒ͤ ͦͦͭ͟͡ΈΚη ό˶͟Φ мнΥнрύΦ ˩͙ͫ͡ ͔͒ͫ͘Έ 
͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͦ ͔͔͍͔ͫͭͫͭͤͤ·ͻ ͙ ͦ͋·;ͤ·ͻ ͨͪͦͼ͔ͫͫ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙͍͊Όͭ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͭͦ ;ͭͦ 
͎ͭͦ͒͊ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͙ͤΦ ˸· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͤ ͒͊ͤͦ ͤ͊ͤ͊͘;͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͨͯͭΈ ͙ 
͙ͨͪ͒ͯͣ·͍͊ͭΈ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͔͊ͦ͗ͤͦ͘͡ ͍ ͤ͊ͫ ͤ͊΄͙ͣ ͍́ͦͪͼͦͣΣ ͍ͫͦ͒͊͘΄͙ͣ ͤ͊ͫ ͒͡Ύ ;͔͎ͦ-ͭͦ 
͔͔͔͎ͦͨͪ͒ͤͤͦͦ͡Φ ˨͔͊͗ ͡Ό͚͋ͦ ͔͚ͣͤͦ͘ ͍͔ͭͦͪͼΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͍͔ͫͦ ͙͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤ͘Σ ͊͊͒͘͟͡·͍͔͊ͭ ͍ ͔͎ͤͦ 
͔͙͚ͤ͟ ͫͣ·ͫ͡ ͔͎ͦ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΣ ͍ ͪ͊ͣ͊͟ͻ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ Ήͭͦ ͙͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤ͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡ΈͫΎ ͤ͊ ͍͔ͫ 
млл҈Φ ˻ͭͫΌ͒͊ ͤ͊ͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭͫΎ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͍·͍ͦ͒Υ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ˢ͍ͭͦͪ͊ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͣͦ͗ͤͦ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈΦ 
ζ˻ͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎΌͭͫΎ ΄͎͙͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Τ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔͗ ͊͟͟ ͯͤ͊ͭ͘Έ ͨͯͭΈ ͍͚ͫͦΚη ό˽͙ͪͭΦ нлΥнпύΦ ͍̂ͤ͊͘ 
͔͗ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͍ͫͭ͊ ͤ͊ ͔͎ͤͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫͣͦ͡ ͔ͤ͊͒ΎͭΈͫΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͊͟͟ ͣ· ;͙͙ͭ͊͡ ͍ ос-ͣ 
͔ͨͫ͊ͣ͡Σ ͍͍ͤͦΈ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭ ͙ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭ ͎͙ͤͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͦͤ ͍͎͒ͪͯ ͔ͫͨͦͭͤͭͫ͟ΎΦ  

˿ͨͦͭ·͊ͫ͟͡Ύ ͙͡ ˮ͍ͦΚ ˤ͔ͨͦͤ͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͫ ͣ·Φ ˹ͦ Ήͭͦ ͙ͤͦͣͯ͟ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͍ͨͪ͊͊ 
ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭΈ ͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͒Ύͻ ͊͟͟ ͦ ͔ͨͦͭͪΎͤͤ·ͻΦ ˹ͦ ζ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭͫΎ ͙͡ ͙ͭͪͦͫͭͤ͟ ͔͋͘ ͍͎͙͊͡Κ ͔ͪ͊ͫͭͭ ͙͡ 
͊ͣ͟·΄ ͔͋͘ ͍ͦ͒·Κ ˩΅͔ ͦͤ ͍ ͍͔͔͙ͫ͗ͫͭ ͍͔͚ͫͦΣ ͙ ͔ͤ ͔ͫͪ͊ͤ͘Σ ͊ ͔ͨͪ͗ ͔͒ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͍ͭͪ͊· ͊ͫ͘·ͻ͔͊ͭΦ ͍́͊ͦ͟· 
͙ͨͯͭ ͍͔ͫͻ ͊͋͘·͍͊Ό΅͙ͻ ˣ͎ͦ͊; ͙  ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ͊ ͎͙͔ͨͦ͋ͤͭΤ ͍͙͔ͯͨͦ͊ͤ ͔͎ͦ ͔ͨͦ͒ͫ;͔ͤͦΣ ͙ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ 
͔͎ͦ τ ͒ͦͣ ͨ͊ͯ͊͟Φ ˻͔͋ͦͨͪͭͫΎ ͦ ͒ͦͣ ͍͚ͫͦΣ ͙ ͔ͤ ͙ͯͫͭͦͭΤ ͯͻ͍͙͊ͭͭͫΎ ͊͘ ͔͎ͤͦΣ ͙ ͔ͤ ͔͙ͯ͒ͪ͗ͭͫΎΦ ˭͔͔͔͔ͤͭ͡ 
ͦͤ ͔ͨͪ͒ ͫͦͤ͡ͼ͔ͣΣ ͊͘ ͫ͊͒ ͙ͨͪͦͫͭͪ͊ΌͭͫΎ ͍͔͍͙ͭ ͔͎ͦΤ ͍ ͯ͟;ͯ ͔͚͊ͣͤ͟ ͍͔ͨͭ͊͡ΌͭͫΎ ͙ͦͪͤ͟ ͔͎ͦΣ ͔ͣ͗͒ͯ 
͊ͣͤ͟Ύ͙ͣ ͍͔ͪ͘·͍͊ΌͭͫΎΦ ˹ͦ ͎ͦ͒͊͟ ͍·͍ͪͯͭ ͔͎ͦ ͫ ͔ͣͫͭ͊ ͔͎ͦΣ ͦͤͦ ͔ͦͭ͊͗ͭͫ͟Ύ ͦͭ ͔͎ͤͦΥ ζΎ ͔ͤ ͍͙͒͊ͦ͡ 
͔ͭ͋ΎΗηη όˮ͍ͦΦ уΥммςмуύΦ ˴ͭͦ ͒͊͡ ˤ͙͒͊͒ͯ͡ ͍ͨͪ͊ͦ ͍͙͍ͫͪ͊ͤ͊ͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͫ ͊ͣ͟·΄ͦͣΣ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͔ͤͣΣ ͊͟͟ ͦ 
͍·͍ͪ͊ͤͤͦͣ ͫͦ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͣͫͭ͊Σ ͙ͤ͟;͔ͣͤͦͣΣ ͊͋͘·͍΄͔ͣ ˣ͎ͦ͊ ;͔͍͔͔ͦ͟͡Κ ˻͍͔ͭͭ ͭͦͭ ͔͗Σ ;ͭͦ ͙ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ 
˩͙͡ͺ͊ͦͣ͘Υ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͫ͊͊ͤͤͦ͘͟ ͙ ͙͔ͪͫͯͭ ͙͔ͭ͊͟ ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͙͊ͪͭͤ͟· ͨͪͦ͟͡Ύ͙ͭΎ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Φ ˴͊͟ 
͔΅͔ ͙ͤ͊;͔ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡ ˤ͙͒͊͒͊͡Κ ˮ͙͡ ͔͗ ͦͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙ͯͣͤ;͔͊ͭΣ ͙͙͡Σ ͎ͭͦͦ ͻ͔ͯ͗Σ ͎͙ͯͣͭͫ͡ΎΣ ͔ͤ ͒͊-
͍͊Ύ ͔͔ͫ͋ ͦͭ;͔ͭ͊Σ ͋ͪͦͫ͊ΎͫΈ ͍·ͫͦͦͨ͊ͪͤ͟·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͨͦͫͭ͡ΈΌ ͋ͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͙ ͙ͣͯ͘;͔͎ͤͤͦͦ ˮ͍ͦ͊Φ ˹ͦ 
͎ͭͦ͒͊ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͎ͦ ͎ͯͨ͡·ͣ ͙ ͔͋ͫͫͣ·͔ͫͤͤ͡·ͣ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͍Ύ͔͗ͭͫΎ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͦͫͭ͊͡Έͤ·͙ͣ 
͍·ͫ͊͘͟·͍͙͊ͤΎ͙ͣ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ˤ͙͒͊͒͡Σ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έͤ·͔ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ 
͙͡΄Έ ͍·͎͙͍͔ͦͪ͊͗͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͙͘-͊͘ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ˮ͍ͦ͊Φ  
˹ͦ ͍͔͔ͪͤͣͫΎ ͤ͊͊͒͘ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ˮ͍ͦͯΦ ́ͦͭ ͙ͨͪ ͍͔͚ͫ ͍͔͚ͫͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭ ͙ ͍͔͔ͪ ͨͦ-͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ 

͍͔͙ͨͦͪͭΈΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͔͎ͦ ͍ͫͦ͊͡Σ ͙ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͯͫ͡·΄͊ͭΈΣ ͤͦ ͙ͨͪͫͯ͡΄͊ͭΈͫΎ ͙ ͨͦͤΎͭΈΣ 
;ͭͦ ͔͎ͦ ͭ͊͟ ͔͙͋ͫͨͦͦͭ͟Φ ζ̆ͦͭΎ ͋· Ύ ͙ ͍ͨͪ͊ ͋·͡Σ ͤͦ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈΣ ͊ ͋ͯ͒ͯ ͯͣͦ͡ΎͭΈ ˿͙ͯ͒Ό ͔͎ͣͦͦΦ 
˩͙ͫ͡ ͋· Ύ ͍͍ͦ͊͘͘͡Σ ͙ ˻ͤ ͍͔͙ͦͭͭ͡ ͔ͣͤΣ τ Ύ ͔ͤ ͍͔͙ͨͦͪ͡ ͋·Σ ;ͭͦ ͎ͦͦͫ͡ ͚ͣͦ ͯͫ͡·΄͊͡ ́ͦͭη όˮ͍ͦΦ фΥмрΣмсύΦ 
˨͊Σ ˮ͍ͦ ͍͔͙ͪͭΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͫͦ ͍͔͚ͫͦ ͍·ͫͦͭ· ͔ͣͦ͗ͭ ͙͊ͤͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͟͟ ˿ͯ͒ΈΎΦ ˻ͤ ͍͔ͫ ͔΅͔ 
͔ͤ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ ˩͎ͦ ͊͟͟ ͙ͨͦͤͣ͊Ό΅͔͎ͦΣ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͙ ͔͗͊͡Ό΅͔͎ͦ ͨͦͣͦ;Έ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΦ ˹ͦ ͣ·͙ͫ͡ ˮ͍ͦ͊ ͤ͊ 
Ήͭͦͣ ͔ͤ ͍͙͍ͦͫͭ͊ͤ͊͊͡ΌͭͫΎΦ ˾͎͍͊ͦͤ͊͘΄͙ͫΈ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͍͔͙͙ͦͦ͋ͪ͊͗ͤΣ ͦͤ ͍·ͫ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͫ͊ͣ·͔ ͔ͤͦ͋͒ͯͣ͊ͤͤ·͔ 
͊͘ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͙͙ͫͭͦͪΌ ͍ͫͦ͊͡Σ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͫ͡·΄ͤ· ͔ͦ͋ͪ;͔ͤͤͦͫͭΈΣ ͋ͦ͡Έ ͙ ͒ͦͫ͊͒͊Φ ̏ͭ͊ ͔͗ ͔͔͙͒ͨͪͫͫΎ 
͍͊ͫͭ͊͘͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦ ͙͍ͪͫͦ͊ͭΈ ͣͪ͊;ͤ·͙ͣ ͙ͪ͊ͫ͊ͣ͟͟ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͙ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͯ͡Ό ͙͊ͪͭͤͯ͟ ͦ ˣ͎͔ͦΥ ζ˹͔͍͙͔ͤͤ ΎΤ 
͔ͤ ͻͦ;ͯ ͤ͊ͭ͘Έ ͒ͯ΄͙ ͔͚ͣͦΣ ͔͙ͨͪͪ͊͘Ό ͙͗ͤ͘Έ ͣͦΌΦ ˤ͔ͫ ͦ͒ͤͦΤ ͨͦΉͭͦͣͯ Ύ ͫ͊͊͘͟͡Σ ;ͭͦ ˻ͤ ͎͙ͯ͋ͭ ͙ ͔ͤͨͦͪͦ;-
͎ͤͦͦ ͙ ͍͙͍͎ͤͦͤͦͦΦ ˩͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͨͦͪ͊͗͊ͭ ˻ͤ ͙͋;ͦͣ ͍͎͒ͪͯΣ ͭͦ ͨ·͔ͭ͟ ͔͍͙ͤͤͤ·ͻ ͔͍͔ͨͦͫͣ͊ͭͫΎη όˮ͍ͦΦ 
9:21ς23). ζ̆ͦͭΎ ͋· Ύ ͦͣ·ͫ͡Ύ ͙ ͔ͫͤ͗ͤͦΌ ͍ͦ͒ͦΌ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͦ;͙͙ͫͭ͡ ͙ͪͯ͟ ͙ͣͦΣ ͭͦ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ́· 
͎͙ͨͦͪͯ͘΄Έ ͔ͣͤΎ ͍ ͎ͪΎ͘ΈΣ ͙ ͍͎ͦͤͯ͘΄͊ΌͭͫΎ ͣͤͦΌ ͔ͦ͒͗͒· ͙ͣͦη όˮ͍ͦΦ фΥолΣомύΦ ͙̏ͭ ͔͗ ͫ͊ͣ·͔ ͍ͫͦ͊͡ 
ͫ͡·΄͊ͭ ͙ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΦ ˹ͦΣ ͍ͯ·Σ ͙ͦͤ ͔ͤ ͍͙͒Ύͭ ͍ ͙ͤͻ ͙ͤ;͔͎ͦΣ ͔ͪͦͣ͟ ͔͙͚ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡ ͙ ͻͯ͡· ͤ͊ ˣ͎ͦ͊Σ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ 
͍͔ͯͭͪ͗͒͊ΎͫΈ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͦ͗ͤ͡·ͻ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎͻ ͦ͋ ˮ͍͔ͦΦ ˮͣΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ͔͍͔ͤ͒ͦͣ͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ Ή͙͙ͭͣΣ ͫͭͦ͡Έ 
ͭΎ͔͗͡·͙ͣ ͙Σ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͔͔͋ͤ͊͒͗ͤ͘·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͪͦ͗͒͊ͭΈͫΎ ͭͦ ͍͔ͤͦͦΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ 
͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͨͪͦͪ·͍ͦͣΣ ͍·͔ͪ͊͗ͤͤ·ͣ ͍ Ύ͚ͪͦ͟ ˹͍͍͔͚ͦͦ͊ͭͤͦ͘ ͣ·͙ͫ͡Υ ζ˹͔ͭ ͔ͣ͗͒ͯ ͙ͤ͊ͣ ͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͊͟Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͋· ͪͯͯ͟ ͍ͫͦΌ ͤ͊ ͙ͦ͋ͦͻ ͤ͊ͫη όˮ͍ͦΦ фΥооύΦ ˹·͔ͤ ͫͦ ͙ͫͭͪ͊ͤͼ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ 
͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔ͭ ͔͗ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͔ ͍ͫͦ͊͡Υ ζˮ͋ͦ ͔͙͒ͤ ˣ͎ͦΣ ͔͙͒ͤ ͙ ͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͟ ͔ͣ͗͒ͯ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ;͔͍͔͙ͦ͊ͣ͟͡Σ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͙̆ͪͫͭͦͫ ˮ͙ͫͯͫη όм ͙́ͣΦ нΥрύΦ ˮ͍ͦ ͙΅͔ͭ ͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͊͟Σ ͦͤ ;͍͍͔ͯͫͭͯͭΣ ;ͭͦ ͍͚́͊ͦͦ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈΣ ͙ 
͔ͣͯ ˩͎ͦ ͔ͤ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭΦ ̏ͭͦ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͫͯͭΈΌ ˮ͍ͦ͊Σ ͙ ͦͤ͊ ͔͔ͨͦͫͭͨͤͤͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͔ͨͦ͋͗͒͊ͭΈ ͍ ͔͎ͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͊ ͔ͤ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͫ͡·΄͙͊͡ ͪ͊ͤΈ΄͔ ͙ ;ͭͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣη ˮ͍ͦ͊ ͍͙ͨͦͤͪ͊ͦͫ͡Έ ͋ͦ͡Έ΄͔Φ  



ζ˨͊ ͙ͦͭͫͭͪ͊ͤͭ ˻ͤ ͦͭ ͔ͣͤΎ ͔͗͘͡ ˿͍͚ͦΣ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ˩͎ͦ ͒͊ ͔ͤ ͔ͯ͗͊ͫ͊ͭ ͔ͣͤΎΤ ͙ ͎ͭͦ͒͊ Ύ ͋ͯ͒ͯ 
͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͙ ͔ͤ ͯ͋ͦΌͫΈ ˩͎ͦΣ ͙͋ͦ Ύ ͔ͤ ͍ͭ͊ͦ͟ ͫ͊ͣ ͍ ͔͔ͫ͋η όˮ͍ͦΦ фΥопΣорύΦ ˻͍ͫͦͤ͊͘ ͦͫͭͪͯΌ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͫͭΈ 
͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭΣ ͊͟͟ ͋· ͙͍ͨͯͫͭ ˩͎ͦ ͍ ͍͔ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ˮ͍ͦ ͙͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔͋ͯ͒ͭ 
͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Υ ζ˨͎ͦ͋ͪͦͦΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͻͦ;ͯΣ ͔ͤ ͔͒͊͡ΌΣ ͊ ͔ͦ͘͡Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͤ ͻͦ;ͯΣ ͔͒͊͡Όη ό˾͙ͣΦ 
7:19). ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͙͍ͨͪͤ͊͊͘ΎͫΈ ͍ ͔͍͚͍͔ͤͫͦͫͭͤͤͦͣ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͔ͫ͋ ͍͔͔͙͙ͨͦ͒ͤ ͙͙͡ ζ͔͋ͯͪη Ήͣͦͼ͙͚Σ ˮ͍ͦ 
ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͍͙ͫͦͻ ͔ͤͦ͋͒ͯͣ͊ͤͤ·ͻ ͍ͫͦ͡ τ Ήͭͦ ͫͭͪ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ ͙ͫͨ·ͭ·͍͔͊ͭ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͎ͣͦͯ΅͔ͣͯ 
͍͔͎ͨͦͪͤͯͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͫͭͦ͡Έ ͯ͗͊ͫͤ·͔ ͔͋͒·Φ ˮ ΉͭͦΣ ͍ͯ·Σ ͔ͤ ͭͦͭ ͫͭͪ͊ͻ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͙͍ͨͪ·͙͟͡ 
͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͙ ͦͭͦͪ͟·͚ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊;͊ͦͣ͡ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΣ τ Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͚ͫ͟Σ ͙͙͡ ͚ͨͦͭͫͦ͟͡ ͫͭͪ͊ͻΦ ˹ͦ ˮ͍ͦ ͔ͤ 
͎͔ͫͦ͊ͫͤ͡ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤͣ͡ ͔͒͡Φ ˻ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦΣ ͫͭͪ͊͒͊Ύ Ή͙ͭͣ ͫͭͪ͊ͻͦͣΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͍ͭ͊ͦ͟·ͣΥ ζ͙͋ͦ Ύ ͔ͤ ͍ͭ͊ͦ͟ ͫ͊ͣ ͍ ͔͔ͫ͋ηΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͻͦ;͔ͭ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͙ ͫ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͍͙ͪ͊ͭ͘Έ ͤ͊ 
͍͔͎ͫͦͦ ˿͔ͦ͒͊ͭ͘͡ΎΦ  

˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͨͦͤͦ͡ ͔ͤ͊͒͗͒· ͊͘Ύ͍͔͙͔ͤ͡Σ ͤ͊ ͍͊͊ͤͫͼ͔ͤͯ ͍͎͒ͪͯ ͍͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ζ͎͒ͪͯη 
ˮ͍ͦ͊ ˿͊ͺ͊ͪΦ ́Ύ͔͗ͦ͡ Ήͭͦ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘ΈΣ ͤͦ ͙ Ήͭͦͭ ζ͎͒ͪͯη ͙ͤ;͔ͣ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ ͍͒ͯͻ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͙ͻΦ ˤ 
ͨͦͻ͙ͦ͗ͻ ͎͒ͪͯ ͤ͊ ͎͒ͪͯ͊ ͔͔͙ͨͪͭͤ͘Ύͻ ͫ͡·΄ͤͦ ͍͔ͫ ͭͦ ͔͗ ͍·͔͙͔ͫͦͦͣͪ͟ ͙ ͔ͤ͊͒ͣͤͤͦͫͭΈΣ ;ͭͦ ͙ ͪ͊ͤΈ΄͔Υ 
ζ˾͍͔͊͘ ͤ͊ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͍ͫͦ͡ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͒͊ͭΈ ͍͔ͦͭͭ͊Σ ͙ ͍͔ͪ͊͘ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͔ͣͤͦͦͪ;͙͍·͚ ͍ͨͪ͊Κ ˽͍͙͔ͯͫͭͦͫͦ͡ 
͍͔ͭͦ ͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘ ͙͡ ͣͦ͡;͊ͭΈ ͔͚ͣͯ͗Σ ;ͭͦ͋· ͭ· ͎͙ͯͣͫ͡͡ΎΣ ͙ ͔ͤͦͣͯ͟ ͋·ͦ͡ ͨͦͫͭ·͙͒ͭΈ ͔ͭ͋ΎΚη όˮ͍ͦΦ 
ммΥнΣоύΦ ˻͔ͫͭ͊ͭͫΎ ͙͡΄Έ ͎͒ͦ͊͒·͍͊ͭΈͫΎΣ ͫͦ͟͡Έ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤͦ ͙ͦͤ ͋·͙͡ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ· ͪ͊ͤΈ΄͔ ͔͔͙͋ͭ͘͡Έ ͔͔ͨͪ͒ 
͔ͯͫͨ΄ͤ·ͣ ˮ͍ͦͦͣΣ ;ͭͦ ͔͚ͫ;͊ͫ ͭ͊͟ ͔ͫͣͦ͡Σ ͙͙ͤ͊ͤͯͫ͟͡Έ ͤ͊ ͔ͤͣͦ΅͎ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ͔͍ͫͭͪΎ͙͙ͭͤ͟ ͤ͊ 
ͭͪͯͨΦ ˣ͔͘ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͙ ͙ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͙ͦͤ ͔͙ͣͭͦ͒;ͤͦ ͔͍͊͘͟͡·͍͊Όͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͎͍ͦͦͪΎ ͔ͣͯ ͍ͫͦΌ ζ͔͙ͤͨͪͪ͟·ͭͯΌ 
͍ͨͪ͊͒ͯηΦ ˭͔͒ͫΈ ͙ͤ͊͡ͼͦ ͭͦͭ ͫͯ͡;͚͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ͨͪ͊͒͊-ͣ͊ͭ͊͟Σ ͍ͦͫͭ͊͊ΎͫΈΣ ͍͔ͪͦ͒ ͋·Σ ͍͔͙͍͚ͫͨͪ͊͒ͦ͡Σ ͔ͤ 
͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘Σ ͟ ;͔ͣͯ ͦͤ͊ ͙ ͙͍ͨͪ͊ͤ͊͘Σ ͊ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͊ͭΣ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͤ͊ͤͦͫΎ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͪ͊ͤ·Φ ˤ ͙͎͔ͭͦ ˿͊ͺ͊ͪΣ 
͍ͦͫͤͦ·͍͊ΎͫΈΣ ͟ ͊͟ ͙ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͤ͊ ͔ͤͦͣ͟ ͍͔͙͙ͦͭͪͦͤ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤΣ ͍͙͙͒ͣͦΣ ͔ͯ͗ ͨͦͯ͡;͙͡Σ ͎͍͙͍͔͒ͦͦ͊ͪ͊ͭͫΎ ͒ͦ 
ͦ;͔͍͙͚͒ͤͦ ͔͍͔ͭ͟͡· ͤ͊ ͔ͤͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ˮ͍ͦ͊Σ ͔ͯͣͦ͡ ͔ͦ͋͊͟͡Ύ ͙ͫΌ ζ͔ͨͪͣͯ͒ͪͦͫͭΈη ͍ ζ͔͙͔͋ͦ͋͒ͤͦ͘η 
͔͔͙͔ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͤ͡Υ ζ˹ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ˣ͎ͦ ͍͎͎ͦ͊ͦ͊͘͡͡͡ ͙ ͍͔ͦͭͪ͘ ͯͫͭ͊ ˿͍͙ͦ ͟ ͔͔ͭ͋Σ ͙ ͦͭͪ͟·͡ ͔͔ͭ͋ ͚ͭ͊ͤ· 
͔͙ͨͪͣͯ͒ͪͦͫͭΣ ;ͭͦ ͔͔ͭ͋ ͍͍͔͒ͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͦ͡͡ ͋· ͔͙ͨͦͤͫͭΗ ˮͭ͊͟ ͚ͤ͊͘Σ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͒͡Ύ ͔ͭ͋Ύ 
͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͙͘ ͔͙͚͋͊ͦͤ͘͘͟ ͍͙ͭͦͻ ͔ͨͪ͒͊͡ ͍͔͙͊͋ͤ͘ΌΧ ˮ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ͨͦͪͦ͟ ͍ ͔ͪͯ͟ ͍͔͚ͭͦΣ ͊ ͭ· ͙ͯ͒͊͡΄Έ 
͔͎ͦΣ ͙ ͔ͤ ͒͊΄Έ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ό ͙ͦ͋ͭ͊ͭΈ ͍ ΄͊ͭͪ͊ͻ ͍͙ͭͦͻΣ ͭͦ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ΄Έ ͔ͤ͊ͨ͘Ύ͔ͭͤ͊ͤͤͦ ͙͡ͼ͔ ͍͔ͭͦΣ ͙ 
͔͋ͯ͒΄Έ ͍͔ͭͪ͒Σ ͙ ͔ͤ ͔͋ͯ͒΄Έ ͋ͦΎͭΈͫΎη όˮ͍ͦΦ ммΥрς6,14ςмрύΦ ˭͔͒ͫΈ ͍ͫͤͦ͊ ͫͭ͊ͪ·͚ ͊͟͟ ͙ͣͪ ͙͔ͨͪͣΥ ˿͊ͺ͊ͪ 
͙͘·͙͍͔ͫ͊ͭ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͊͡ ͫ ˨͍͙͊͒ͦͣ ͔͎ͦ ͍͎͙ͪ͊Φ ˸· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫͣͦ͡ ͊ͫ͟͡-
͙ͫͺ͙ͼ͙͍ͪͦ͊ͭΈ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͊͟͟ ͔͍͔ͭͯ͟͡Σ ͔͙ͫ͡ ͍͙ͫͨͦͣͤͣΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦ τ ͙ͦ͒ͤ ͙͘ ͔͎͙ͤͣͤͦͻ 
͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎ͫͣͦ ͋· ͙ͫͨ͊ͫͭͫΈΣ ͍͍ͦͨͪ͊͒͊΄͙ͫΈ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ ͔͎͔͋ͪ͘΄͚ͤͦ 
͙͙͗ͤ͘Φ  
ζ˿ͦ͟͡Έͦ͟ ͔͔ͤ͊ͭ͘ ͍·Σ ͤ͊͘Ό ͙ ΎΤ ͔ͤ ͙͔ͤ͗ Ύ ͍͊ͫΦ ˹ͦ Ύ ͟ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡Ό ͻ͔ͦͭ͡ ͋· ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͙ ͔͗͊͡͡ 

͋· ͫͦͫͭΎ͊ͭ͘ΈͫΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˢ ͍· ͔ͫͨͭ͡;͙͙͟ ͙͗͡Τ ͍͔ͫ ͍· ͔͔͋ͫͨͦͤ͘͡·͔ ͍ͪ͊;͙Φ ˻Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍· ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͣͦ͡;͙͊͡Η Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͍͔͔ͣͤͤͦ ͍͊ͣ ͍ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΦ ˤ·ͫͯ͡΄͚͔͊ͭ ͔͗ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΎ ͙ͣͦ ͙ ͍͙͙͔ͤͤͭ͟ ͍ 
͍͔͙͔ͦͪ͊͗ͤ͘ ͯͫͭ ͙ͣͦͻΦ ˹͔͊͒͗͊ͦ͡͡ ͙͡ ͍͊ͣ ͙ͪ͊͒ ˣ͎ͦ͊ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙ ͒͡Ύ ˹͔͎ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ͗͡ΈΚ 
˹͔͊͒͗͊ͦ͡͡ ͙͡ ͍͊ͣ ͋·ͭΈ ͙͡ͼ͔͙ͨͪΎͭͤ·͙ͣ ͟ ˹͔ͣͯ ͙ ͊͘ ˣ͎ͦ͊ ͭ͊͟ ͔͙ͨͪͨͪ͊ͭΈͫΎΚ ̆ͦͪͦ΄ͦ ͙͡ ͔͋ͯ͒ͭΣ 
͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͙ͫͨ·͔ͭ͊ͭ ͍͊ͫΚ ˻͔͔͋ͣ͊ͤͭ ͙͡ ˩͎ͦΣ ͊͟͟ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͊Όͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ˿͎ͭͪͦͦ ͔ͤ͊͊͗ͭ͟ ˻ͤ ͍͊ͫΣ 
ͻͦͭΎ ͍· ͙ ͫͪ͟·ͭͤͦ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪͭΦ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͍͔͙͡;͙͔ ˩͎ͦ ͔ͤ ͯͫͭͪ͊΄͔͊ͭ ͍͊ͫΣ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ˩͎ͦ ͔ͤ ͔ͤ͊ͨ͊͒͊ͭ 
ͤ͊ ͍͊ͫΚ ˹͙͙͊ͨͦͣͤ͊ͤΎ ͍͊΄͙ ͨͦ͒ͦ͋ͤ· ͔ͨͨͯ͡Τ ͦͨͦͭ͡· ͍͊΄͙ τ ͦͨͦͭ͡· ͎͙ͤ͡Ύͤ·͔η όˮ͍ͦΦ моΥнς12). 
͔̇ͤͤͦͫͭΈ ͙ ͙ͫ͊͡ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·ͻ ˮ͍ͦͦͣ ͍ͫͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·͙ͣΣ ͊͟͟ ͯ ͔͎ͦ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ͊ 
ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͔͋ͦ͡ ͙͙͋͘͟͡ ͟ ͙͙͔ͫͭͤΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͙ͻ Ήͣͦͼ͙ͦͤ͊͡ΈͤͦͫͭΈΦ ˥͍ͦͦͪΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ ͙ͦͤΣ 
ˮ͍ͦ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͔͒͊ͭ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͯͨͦ͒ͦ͋͡Ύ͔ͭ ͔ͫ͋Ύ ͙ͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔ͫ ͔͎ͦ ͣ·͙ͫ͡ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡· ͟ 
ˣ͎ͦͯΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͯ ͔͎ͤͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͻͦͭΈ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͣ͊ͦͣ͊͡͡Έ͔ͫͦ͟ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͫͦͫͭΎ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊ ͔ͤ ͫ 
͋ͦ͡Έͤ·͙ͣ ͙͙͡ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͙ͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͒͊͡Όͭ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΦ ˸· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ˮ͍ͦ͊ 
ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͔͗ ͍ͦ͋ͦͫͤͦ͊ͤ· ͙ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·Σ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͤͫͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤ· ͙ ͙͍͗͡· ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͔͎ͦ ͔͍ͦͨͨͦͤͤͭͦΦ  
˶ͯ;΄͔Σ ;͔ͣ ͫ͊͊͘͟͡ ˮ͍ͦΣ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͔ͫ͊͗͟΄ΈΣ ͤͦ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣ т-͚ ͙ у-͚ ͙ͫͭͻ͙Σ ͎͔͒Σ ͔͙ͫ͡ 

ͪ͊ ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ˮ͍ͦ ͙ͯ͡;͔͊ͭ ͍͙ͫͦͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͍ ͦ;͔ͤΈ ͫͭͪ͊΄ͤ·ͻ ͍͔΅͊ͻΦ ˴͊͟ ͪ͊͘-͙ͭ͊͟ ͨͦ͒ ͺ͎͙͊͊ͣ͡ ͙͔ͣͤͤͦ 
͙ͭ͊͟ͻ ͍͔΅͔͚ ͍͙͙ͭͦͪͫ͡Έ ͔͍ͪͫͭͦ͟·͔ ͨͦͻͦ͒·Σ ͎͔͙ͦͪ͡ ͦͫͭͪ͟· ͙͍͙͙ͤ͘͟ͼ͙͙ ͙ ͔ͯͣͪ΅͍͡Ύ͙͡ ͙ͤ͊ͦͣ͟·ͫ͡Ύ΅͙ͻ ͙ 
͔͔͙͍ͪͭͦ͟Φ ˭͍͙͊ͫͭΈ ͙ ͫͭͪ͊ͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ˮ͍ͦ͊ ͙ͭͦ͊͟͡͡ ͙ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͍͙͙͔ͦ͋ͤͭ͡ΈͤͯΌ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͍·ͫͭͯͨ͊Ύ ͊͟͟ 
͋· ͊͘ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊Ύ ˩͎ͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͙͔ͦ͋ͫͫ͡͡ ͙ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͍͙ͦͫͫͭ͊ͤͦͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ 
ˤ ͎͊͊͘͡ͻ Ή͙ͭͻ ͡Ό͔͚͒ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡Έ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍ ͦ;͔͔͎ͪ͒ͤͦͦ ͋ͦ͗͊͟Σ ͊͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͙ͨͪͨͪ͊ͭΈͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͨͦ;͔ͣͯ-ͭͦ ͙͎ͤͦ͒͊ ͔ͤ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭΣ ͊͟͟ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡Σ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ 
͎͎͔͊ͦͭ͡͡Σ ͻͦͭΎΣ ͤ͊ ͍͎͘͡Ύ͒ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ͋ͦͪͼ͍ͦ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ Ήͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΦ ˴͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫͭ͊ͤͦ-
͍͙ͭͫΎ ͤ͊ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͨͦ͘ͼ͙ΌΣ ͍ͫͦ͊͡ ͙͙ͫͭͤ· ͍ ͔͎ͦ ͯͫͭ͊ͻ ͭͯͭ ͔͗ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͭͪ͊ͤͫͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈͫΎ ͍ ΄͙ͪͣͯΣ 
͙ͨͪͪ͟·͍͊Ό΅ͯΌ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͙ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͤ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈΣ ͭͦ ͙ͦͤ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊ΌͭͫΎ ͍ ͙͔ͦͪͯ͒ 



͙͚͍ͯ͋ͫͭ͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ ͙͔ͤͦΥ ˣ͎ͦ ˿͊ͣ ͔ͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͍͔͔͒ͭ 
ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ˿͍͙ͦͻ ͔͔͚͒ͭΦ  
ζˤͦͭΣ ˻ͤ ͙͍͔ͯ͋͊ͭ ͔ͣͤΎΤ ͤͦ Ύ ͋ͯ͒ͯ ͔ͤ͊͒ΎͭΈͫΎΤ Ύ ͔͗͊͡͡ ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭͫͭͦΎͭΈ ͙ͨͯͭ ͙ͣͦ ͔ͨͪ͒ 

͙͡ͼ͔ͣ ˩͎ͦΗ ˮ Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͍ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ͔ͣͤΤ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ ͔ͤ ͚͔ͨͦ͒ͭ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ ˩͎ͦΗη όˮ͍ͦΦ 
моΥмрΣмсύΦ ˮ͍ͦ ͔ͤ͊ͭ͘Σ τ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͔͎ͦ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ;͙ͫͭ͊Σ ͙ ;ͭͦ ζ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͔ͦ͘͡Σ ͔͍͙͙ͤͤ͊͒ͭ ͍͔ͫͭ 
͙ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͟ ͍͔ͫͭͯΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͙ͦ͋͡;͙͙ͫ͡Έ ͔͒͊͡ ͔͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͘͡·Τ ͊ ͨͦͫͭͯͨ͊Ό΅͙͚ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ 
͙͔͒ͭ ͟ ͍͔ͫͭͯΣ ͒͊͋· Ύ͍ͤ· ͋·͙͡ ͔͒͊͡ ͔͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍ ˣ͎͔ͦ ͔ͫͦ͒͊ͤ͡·η όˮͤΦ оΥнлΣнмύΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͦͤ 
͔ͫͣͦ͡ ͊͘Ύ͍͡Ύ͔ͭΣ ;ͭͦ ͔͗͊͡͡ ͋· ͦͭͫͭͦΎͭΈ ζ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ ˩͎ͦη ͍͙ͫͦ ͙ͨͯͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͙ͫͭͪͣͫ͡Ύ ͟ 
͍͔ͫͭͯΣ ;ͭͦΣ ͍ ͍ͫͦΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͔ͣͯ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͗ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͍ͫͭͦ͊ͦ͡ ͦ ͔͎ͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΦ  

ˤ ͦͭͦͪ͟·͚ ͪ͊͘ ͔ͣͤΎ ͙͍ͯ͒͡Ύ͔ͭ ͔ͤͦ͋·;ͤ͊Ύ ͙͋ͦͫͭ͘͡Έ ͍ͫͦ͡ ˮ͍ͦ͊ ͟ ͒ͯͻͯ ˹͍͍͔͎ͦͦ͊ͭͤͦͦ͘ ͯ;͔͙ͤΎΦ ˨͔ͦ͡ ͍ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦΣ ͊͟͟ ͙ ˮ͙ͫͯͫΣ ;͔ͭͦ͟ ͔͙ͪ͊͒͘͡͡ ͍͒͊ ͨͦͤΎ͙ͭΎΥ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͔ͦ͘͡Σ ͊ ͤ͘;͙͊ͭΣ ͔ͤ ͙͒ͯ΅͙͚ ͟ ͍͔ͫͭͯΣ ͙ 
ͨͦͫͭͯͨ͊Ό΅͙͚ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͫ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͙͔͒ͭ ͟ ͍͔ͫͭͯΦ ˹ͦ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘ ͨͪͦ ͍͔ͫͭΚ ˤ 
˩͍͎͔͙͙͊ͤ͡ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊Σ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͙ͣ͟ ͙ͫͭͻ͙͊ͣ ͍·΄͔Σ ˮ͙ͫͯͫ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦͫ͊͡͡ 
˿·ͤ͊ ˿͍͔͎ͦͦ ͍ Ήͭͦͭ ͙ͣͪΣ ͤͦ ͔ͤ ͒͡Ύ ͫͯ͒͊Σ ͊ ;ͭͦ͋· ͋·͡ ͔ͫͨ͊ͫͤ ͍ͫΎ͙͚͟ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ όˮͤΦ оΥмтς18). ζ˿ͯ͒ ͔ͯ͗ 
͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͫͭ ͙ͨͪ΄͔͡ ͍ Ήͭͦͭ ͙ͣͪΣ ͤͦ ͡Ό͙͒ ͔͔͋ͦ͡ ͍ͦ͘͡Ό͙͙͋͡ ͭΈͣͯη όˮͤΦ оΥмфύΦ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭ-
ͫΎΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙͙͒ͭ ͟ ͍͔ͫͭͯΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͟ ͫͯ͒ͯΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
͙ͨͪͤ͘ ͔͊ͭ ˩͎ͦ ͫͯ͒ ͙ ͔ͤ ͙͋ͦͭͫΎ ͔͎ͦΣ ͔ͭͣ ͙ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ˹͙ͣΣ ͙͋ͦ ͫͯ͒ ͤ͊΄ τ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͫͨ͊ͫ͊Ό΅͙͚ 
͙ ͨͪͦ΅͊Ό΅͙͚Φ ˹ͦ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍ͦ ˿͍͔͔ͭ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔͒͊ͭ͡Έ ͎͔ͪͻΣ ͭͦ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͙͋ͦ͡ 
ͦͭͻ͙ͦ͒ͭΈ ͦͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·ͭΈ ͍ͦ ͍͔͔ͫͭ ͙ͦ͋͡;͊Ό΅͔͎ͦ ͯ͡;͊ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ͡ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘Έ ͍ͫͦΌ 
͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙Σ ͍ͦͭ͊͊͘͟΄͙ͫΈ ͦͭ ͔͔ͤΣ ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͨͯͭΈΦ ˮ Ήͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͭͪͯ͒ͤ·͚ ͨͪͦͼ͔ͫͫΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊Ύ ͤ͊ͫ ͦͭ ͔͙͒͊ͤ͡Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͎͔ͪͻ͊Φ 
˿ͦͦͣͦͤ͡ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͫ͊͊͘͟͡Υ «˸͙͔͙͔ͦͫͪ͒ͣ͡ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͦ;͙΅͔͊ͭͫΎ ͎͔ͪͻΣ ͙ ͫͭͪ͊ͻ 
˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ ͍͙ͦͭͦ͒ͭ ͦͭ ͊͘͡Φ ˴͎ͦ͒͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͎ͯͦ͒ͤ· ͙ͨͯͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ˻ͤ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͔͎ͦ ͙͙ͨͪͣͪΎ͔ͭ ͫ ͙ͤͣΦ 
˶ͯ;΄͔ ͔͎͔ͤͣͤͦͦ ͫ ͍ͨͪ͊͒ͦΌΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͙ͨͪ͋·͍ͭͦ͟ ͫ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌ» ό˽͙ͪͭΦ мсΥсςуύΦ ˴͊͟ ͔͗ Ήͭͦ 
͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ τ ͙ ͙͒ͭ ͟ ͍͔ͫͭͯΚ ˴͊͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͪ͊͡Έͤͦ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͭΈͫΎ ͦͭ ͔͙͒͊ͤ͡Ύ ͎͔ͪͻ͊Σ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
͙͙͒ͭ ͨͯͭΎ͙ͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Κ ̉ͭͦ ͍ ͍ͫΎ͙͘ ͫ Ή͙ͭͣ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͚ͫͦ͋ͦ ͯͨͦͣΎͤͯͭ·͚ ͫͦΌ͘ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡Ύ ͙ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͦͣ͟ ͦ;͙΅͔͊ͭͫΎ ͎͔ͪͻΚ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔ͨͦͨͪͦ͋ͯͣ ͨͦͤΎͭΈ ΉͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͔ͭ͊͗͟ ͍͔͔ͯͪͤͤͦΣ ͊͟͟ ˮ͍ͦ ͙͙͡ 
˨͍͙͊͒ ͤ͊;͊ͭΈ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͟ ͍͔ͫͭͯΦ  
 



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ т 

˿͍Ύͭ͊Ύ ;͔ͭ͊  

˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡  

˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͎͔ͪͻηΣ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͔͔͍ͨͪͦ͒ͦͣ ͎͔ͪ;͔͎ͫͦͦ͟ ͍ͫͦ͊͡ ζʱ˃ʰˊˍʽʰηΣ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ 
ζͨͪͦͣ͊ͻηΣ ͙͙͡ ζ͔͙͔ͤͨͦͨ͊͒͊ͤ ͍ ͼ͔͡ΈηΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͪ͊ͫ΄͙ͺ͍ͪͦ͊ͭΈ ͔ͭ͊͗͟ ͊͟͟ ͔͍͔͍͙͔ͤͫͦͦͭͭͫͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
ͼ͔͙͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎΣ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͔͒Ύ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͙͍ͨͪͦͭͤ͊Ύ ͔͚͊ͦ͗ͤͤͦ͘͡ ˣ͎ͦͦͣ 
͙͔ͨͪͪͦ͒Φ ˴͊͟ ͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͤͦ ͍͔ͪ͊ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͨ͊ͤ͡ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤ·ͣ ͔͔ͨͦ͊͊ͭͣ͘͟͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ 
ˤ͔͒Έ ͔͒͊͗ ͍͔ͪͯΎ ͍ ˣ͎ͦ͊Σ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ ͍͔ͫͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ 
͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ;ͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͋ͦ͡Έ΄͔͎ͦ ͍ͨͦͫΎ΅͔͙ͤΎΦ ˻ͭͫΌ͒͊ ͙ ͭͦͭ ͙͍͚ͪͦ͟ ͨͯͭΈΣ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͔ͣΌͭ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎͙͔ͣͤͦ ͍͔ͪͯΌ΅͙͔ ͍ ˣ͎ͦ͊ ͡Ό͙͒Φ ˻͙ͤ ͋ͯ͒ͭͦ ͍͙͍ͪ͊͒͊͊͘ΌͭͫΎΥ ͔ͫ͒ͯ͡Όͭ ͨͦ ͦ͒ͤͦͣͯ 
͙ͨͯͭ ͙ ͍ ͔ͭͦ͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͍͔ͪͣΎ ͙͔ͣΌͭ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͔ͤͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͒͡Ύ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ζ˥͔ͦͪ 
͔ͫͪ͒ͼ͊ͣ ͋ͦΎ͙͍͘͡·ͣ ͙ ͪͯ͊ͣ͟ ͔ͦͫ͊͋ͤͤ͡͡·ͣ ͙ ͎͔ͪ΄͙ͤͯ͟Σ ͻͦ͒Ύ΅͔ͣͯ ͨͦ ͍͒ͯͣ ͔ͫͭ͘ΎͣΗη ό˿͙ͪΦ оΥмнύΦ ˤ 
͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ Ήͭ͊ ͔ͤͦͫͦͤ͊ͤͤ͊͘Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͙͡΄͔͊ͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͙ͣͪ͊ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ͊ ͔͊ͭͣ͘ ͎͔ͤͭͯ΅͙͚ 
͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ ͔ͭͦ͊ͭ͟͡ ͙ͻ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͎͒͊ͤͤͦͦ ͔͚͍ͤͯͫͭͪͦͫͭ͊Σ ͤͦΣ ͍ͯ·Σ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊ͣͻ 
͔͔ͫ͋Σ ͊ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͒ΎͻΣ ͙ͨͪͭͦͣ ͫ͊ͣ·ͣ ζͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͙ͣη ͒͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͯ͡;͊Ύ ͔ͣͭͦ͒ͦͣ ͔͍͔͎ͤͨͪ͊͒ͤͦͦ ͫͯ͒͊Φ ˤ 
͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͔ͨͪͦ͋ͣͤ͡·ͻΣ ͤ͊ ͔͎ͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͡Ό͒Ύͻ ͍͙ͫͦͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΦ ˤ͙ͤ͊ 
͎͙͒ͪͯͻ ͎͙ͦ͡;ͤͦ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ ͔͎ͦ ͨͦ͡ͻ͔ͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͙ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔͙͙͙͍ͪ͊͋ͭͪͦ͊ͭ͡Έ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋Ύ ͔͔ͨͪ͒ 
͎ͦͦͫͦͣ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ;ͭͦ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ͔̉ͣ ͒͊͡Έ΄͔ Ήͭͦ 
͊͘ͻ͙ͦ͒ͭΣ ͔ͭͣ ͔͔ͭͪͯ͒ͤ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͪ͊ͪ͘΄͙ͭΈ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͍͔ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ 
ͪ͊͋ͦͭ·Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͔͔͔͎ͨͪͤ͋ͪΦ ˽ͦ ͔͔ͣͪ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͍͔͙͡;͙ͤ͊ ͨͪͦͣ͊ͻ͊ ͔ͪ͊ͫͭͭΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͪ͊͋ͦͭ· 
ͨͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍͍͙ͤͫͭͦ͊ͤΌ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋Ύ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͋ͦ͡Έ΄͔Φ ˮ ΉͭͦΣ ͟ ͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΌΣ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤͤͤ͊Ύ 
͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫͭͪ͊͒͊ͭ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͔͔ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒Φ  
˻͒ͤ͊ͦ͟ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈΥ ζ˸͙͔͙͔ͦͫͪ͒ͣ͡ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͦ;͙΅͔͊ͭͫΎ 

͎͔ͪͻΦΦΦη ό˽͙ͪͭΦ мсΥсύΣ ͙͙͡Σ ͙ͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙͔͙͔ͣͦͫͪ͒ͣ͡ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͙͍ͫͨͪ͊͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊΄͔ ͔͙͔ͤͨͦͨ͊͒͊ͤ ͍ 
ͼ͔͡ΈΦ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͤ͊;͍͊ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡ΎΣ ͣ· Ύ͍͡Ύ͔ͣ ͍ͫͦΌ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͎͙͒ͪͯͻ 
͡Ό͔͚͒Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͊ͦͤ͘͟ ͡Ό͍͙͋Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͔ͤ ͙͒ͦͨͯͫͭͭ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͎͔͍ͤ 
͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΎΦ ˨͔͊ͤͤͦ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤ ͔͎ͦ͟͡ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔ͫͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤ ͍ ͍ͫͦ͊͡ͻ ˣ͙͙͙͋͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͙ͫͭ͊ͭ 
͡Ό͍͋ͦΈ ͟ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡ ͍͔ͫͦͣͯ ͙ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙ͦ͒ͤ ͪΎ͒Σ ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍͔ͦͭͫͯͭͫͭͯͭ 
͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͙͔͒ͭͣ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Υ ζ˨͔͙ͭ ˣ͙͙ͦ͗ ͙ ͔͙͒ͭ ͙͍͒͊ͦ͊͡ ͯͤ͊͘ΌͭͫΎ ͭ͊͟Υ ͍ͫΎ͙͚͟Σ 
͔ͤ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ ͔ͤ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦη όм ˮͤΦ оΥмлύ. ˤ -͍ͦͭͦͪ·ͻΣ 
͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ˿ͦͦͣͦͤ͡Σ ͤͯ͗ͤͦ ͤ͊;͊ͭΈ ͙ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͊ ͚ͤ͊͒ΎΣ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˮ 
͎ͭͦ͒͊ ͫͭͪ͊ͻ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈΣ ;ͭͦ ͨͦΎ͍͙ͭͫΎ ͍ ͔͚ͤΣ ͫ͊ͣ ͍͔͔ͦͭ͒ͭ ͤ͊ͫ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͎͔ͪͻ͊Σ ;ͭͦ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͍·ͤͯ͗͒͊͡ ͍ͦ 
͍͔ͫͻ ͔ͤͨͦͤΎͭͤ·ͻ ͤ͊ͣ ͡Ό͒Ύͻ ͍͙͔͒ͭΈ ͍͙ͫͦͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΦ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍͎͙ͪ͊Σ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͙͙ͤ͊͗͡ ͍͔ͫͦΌ 
͎ͯͨͦͫͭ͡ΈΌΣ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͯͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͋·ͭΈ ͍ͭ͊ͦ͟·͙ͣΦ ζ˻ͤ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͔͎ͦ ͙͙ͨͪͣͪΎ͔ͭ ͫ ͙ͤͣ», τ ͒ -ͦ
͍͋͊͡Ύ͔ͭ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ό˽͙ͪͭΦ сΥтύΦ  
˩͙ͫ͡ ͋·ͭΈ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤ·ͣΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙͊ͣͭͭ͘Έ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· 

͎͍͙ͦͦͪͣΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ ;͔ͣ ͙ͤ·ͣΣ ͊͟͟ ͫͯ͒ͦͣΦ ˹ͦ ͔ͤ ͫͯ͒ͦͣΣ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͙ͣ ͟ ͙ͨͦͪͼ͙͊ͤΌΣ ͊ 
͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ͣΣ ͍·ͤͦͫΎ΅͙ͣ ͍͔͙ͪ͒ͭ͟ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙ͨͪͭ;͔ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͫ ͼ͔͊ͪͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͊͘ͻ͔ͦͭ͡ ͫͦͫ;͙ͭ͊ͭΈͫΎ ͫͦ ͍͙͙ͫͦͣ ͙ͪ͊͋͊ͣ ό˸ͺΦ муΥноςорύΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪͭ;͔ ͤ͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
͙͍͔ͨͪ͡;Έ ͔ͤ ͙͒ͦ͗ͤ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͼ͊ͪΌ ͔͒ͫΎͭΈ ͭ·ͫΎ; ͍ͭ͊͊ͤͭͦ͡Σ ͊ ͫ͊ͣ ͼ͊ͪΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͍͔ͣͫͭͦ ͔͎ͨͦͦ͗ͤͤͦͦ͡ ͭͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͎͎ͫͭͪͦͦͦ ͫͯ͒͊ ͍·͋ͪ͊͡ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΦ ˽ͦͫͦ͟͡Έͯ͟ Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͤ ͙͔ͣΎ 
;͔ͣ ͙͊ͨ͊ͭͭ͘͡ΈΣ ͖ͫͤͦ͘͡ ͙ͨͪͦͫ͡ ͦͭͫͪͦ;͙͟Σ ͭͦ ζ͎ͦͫͯ͒͊ͪΈΣ ͙͔͙͍ͯͣͦͫͪ͒͡΄͙ͫΈ ͤ͊͒ ͪ͊͋ͦͣ ͔ͭͣΣ ͙ͦͭͨͯͫͭ͡ ͔͎ͦ 
͙ ͎͒ͦ͡ ͙ͨͪͦͫͭ͡ ͔ͣͯη ό˸ͺΦ муΥнтύΦ ˭͔͒ͫΈ ͨͦ͊͊ͤ͘͟ ͙͔ͨͪͣͪ ͔͍ͨͪͦͫͻ͍ͦ͒ͫͭ͊ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͤ͊͒ ͫͯ͒ͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫ͊ͣ 
ͼ͊ͪΈΣ ͍ ͙ͪͦ͡ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˿͍͙ͦͣ ͨͦͫͭͯͨͦͣ͟ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ ˨͔͔͊͡Σ ;͙ͭ͊Ύ ͙ͨͪͭ;ͯΣ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͨ;͊͡Έͤͦ ͫ͊͒͟͡·͍͔͊ͭͫΎ ͯ;͊ͫͭΈ ͨͪͦ΅͔͎ͤͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͔͍ͨͦͫ͒ͦ͊͡͡ ͙͔ͨͪͣͪͯ ͍͔͎ͫͦͦ ˥ͦͫͯ͒͊ͪΎΣ ͊ͭͦ͘;͙͍ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͒ͦ͗ͤ͊͟͡ ͊͘ ͔ͣͤΈ΄͙͚ ͎͒ͦ͡ 
͍ ͔͙ͭͣͤͼͯΦ ˽͙͍͔ͪͦ͒͘ΎΣ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͚ ͫͯ͒Σ ͋·͍΄͙͚ ͙͒ͦ͗ͤ͟͡ ͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͦͭ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ 
͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͨͦͯ͡;͙͡ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤΣ ͙ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͣͯ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋· ͙ͫͯ͒ͭΈ 
͙ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤ ͙͎͔ͭͦ Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫͨͦͤ͊͡ ͨͦͯ͡;͙͡ ͔ͭͣ ͫͯ͒ͦͣΣ ͙͊ͣ͟͟ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗͡͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ͫͯ͒ͭΈ 
͎͙͒ͪͯ ͻΦ  
˴͊͟ ͋· ͣ· ͔ͤ ͙͍͙ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊͡ ͙͔ͦ͗ͤͤͯ͘͡Ό ͍·΄͔ ͙͙ͫͭͦͪΌΣ ͍ ͡Ό͋ͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͣ· ͔ͫͭͦͤͣͫ͟͡Ύ ͫ ͍͒ͯͣΎ 

͙ͪ͊͘͡;ͤ·͙ͣ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ͙ͣ ͫͯ͒͊Υ ͫͯ͒͊ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦΣ ͨͪͦ΅͊Ό΅͔͎ͦ ͨͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͙ ͫͯ͒͊ ͍͔͙͍͎ͫͨͪ͊͒ͦͦ͡Σ 
͙͎͍͙͍ͨͪͦ͊ͪ͊Ό΅͔͎ͦ ͨͦ ͊ͦͤͯ͘͟Φ ˮ͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ζ͔͙͒͊ͣ͡ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔ͤ ͍͔ͦͨͪ͊͒͊ͭͫΎ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͙ͤ͊͊͟͟Ύ ͨͦͭ͡ΈΤ 
͙͋ͦ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͔ͨͦͤ͊ͭͫ͘Ύ ͎͔ͪͻη ό˾͙ͣΦ оΥнлύΦ ˿͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Έ τ Ήͭͦ ͊ͦͤ͘͟Σ ͤͦ ͙ͣ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ 



͔͍͙ͨͪ͒ͦͭͪ͊ͭͭΈ ͎͔ͪͻΣ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͣͦ͗ͤͦ ͔͎ͦ ͙ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗ͭΈ ͙Σ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͙ͭΈΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͡Ό͋͊Ύ 
ͨͦͨ·ͭ͊͟ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΎ ͊ͦͤͦͣ͘͟ ͍͔͡;͔ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͔͙͔͔ͤͣͤͯͣͦ ͔͙͔ͦͫͯ͗͒ͤΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͙͒͊ͣ͡ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͊͟͟ 
͎͙͊ͫͭ͡ ˣ͙͙͋͡ΎΣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ Ή͎ͭͦͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͍͔͗ͭΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙ ͙ͫͯ͒ͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͤ͊ 
͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͫͦͤ͟͡ΎͭΈͫΎ ͟ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦͣͯ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΌΣ ͊ ͔ͤ ͟ ͍͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΌΦ 
˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͚͔ͨͦ͒ͦ͒ͣ ͟ ͙ͫ͊ͣͣ ͔͔ͫ͋ ͙͙ͪͭ͟;ͤͦ ͙ ͍·Ύ͍͙ͣΣ ͍͊ͦ͊͟͟ ͤ͊΄͊ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ 
͔͚ͫͯ͒ͫ͊͟Ύ ͙ͨͦ͘ͼ͙ΎΣ ͭͦ Ήͭͦ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͤ͊ͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͭͯ ͍͔ͤͯͭͪͤͤΌΌ ͙͔ͫͫͭͣͯ ͼ͔͔͚ͤͤͦͫͭΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͙ͨͪ-
͔͙͍͔͒ͪ͗͊ͣͫΎ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Φ ˮ΅͔ͣ ͙͡ ͣ· ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͯ ˣ͎ͦ͊ ͙͙͡ ͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Κ ˤ͔͒Έ ͣ· ͙ͫͯ͒ͣΣ ͤͦ ͯ 
ͤ͊ͫ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ ͍·͋ͦͪΥ ͙͋ͦ͡ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͫ ͙ͤ͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙͋ͦ͡ ͙͎͍͙͍ͨͪͦ͊ͪ͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΣ 
ͦͼ͔͙͍ͤ͊Ύ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͨͦ ͙͔͙ͪͭͪ͟Ύͣ ͊ͦͤ͊͘͟Φ ˽ͪͦ΅͔ͤ·͚ ͙͒ͦ͗ͤ͟͡ ͔ͤ ͨͪͦ΄͔͡ Ήͭͦͭ Ή͔͊ͣͤ͘͟Υ ͔ͤ Ύ͍͡ΎΎͫΈ 
͙͍͔ͨͪ ͔ͪ͗ͤͼ͔ͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͤ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͍͔ͫͦ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͙ ͨͦͤΎͭΈ ͙͙ͫͭͤͤ·ͻ ͔͚ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ;͔͎ͦ ͙ͦͫͯ͒͡ ͨͦ ͍͙ͫͦͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͔ͣͪ͊ͣ͟ ͙ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͒ͦ͗ͤ͊͟͡Φ ζ˽͔ͦͫͣͯΣ ͼ͊ͪΈΣ ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ 
͎͎͔͋͊ͦͯͦ͒ͤ͡ ͔͔ͭ͋ ͍͔ͫͦͭ ͚ͣͦΥ ͙͙ͫͯͨ͟ ͎͔ͪͻ͙ ͍͙ͭͦ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͙ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͍͙ͭͦ ͙͔͙͔ͣͦͫͪ͒ͣ͡ ͟ 
͔͋͒ͤ·ͣΤ ͍ͦͭΣ ;͔ͣ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͨͪͦ͒ͭ͡ΈͫΎ ͙ͣͪ ͍͚ͭͦηΣ τ ͍͔͔ͫͦͭͯͭ ˨͙͙͊ͤ͡ ͼ͊ͪΌΣ ͤ͊͘Ύ ͔͎ͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͙ 
͔ͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͔ͣͤΎΌ΅͔͔ ͙͗ͤ͘Έ ͡Ό͎͋ͦͦ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ό˨͊ͤΦ пΥнпύΦ  
ˮͭ͊͟Σ ͔͔ͭͨͪΈ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͍·͍ͦ͒Υ ͍͔͔͒͘Σ ͎͔͒ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͣ· 

ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͭ͊͟ ͙͙͡ ͙ͤ͊;͔ ͔͋ͯ͒ͣ ͙͔ͣͭΈ ͔͒ͦ͡ ͫ ͫͯ͒ͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͔͋ͯ͒ͭ 
ͦͭͪ͊͗͊ͭΈ ͤ͊΄ͯ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗ͤͦͫͭ͡Έ ͭͦͣͯ ͙͙͡ ͙ͤͦͣͯ ͙ͨͯͭΦ ˴ ͙͔ͨͪͣͪͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ͙͙ͨͪͫͭͯͨ͡ ͟ ˴͙͎͔ͤ 
˽͙ͪͭ;Σ ͭͦ ͍ ͫ͊ͣ·ͻ ͔͍ͨͪ·ͻ ͔͔ ͫͭͪͦ͊͟ͻ ͦͤ ͪ͊ͭͦ͟͟ ͙͙ͦ͗͘͡͡ ͫͯͭΈ ͍͙ͫͦͻ ͋ͯ͒ͯ΅͙ͻ ͍͔͙͚ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Φ ͔̇͡Έ Ή͙ͭͻ 
͍͔͙͚ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ ͍͙ͫͦ͒͊ͫ͡Έ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͫ ͙ͻ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͙ ζ͍͙ͯͫͦͭΈ ͍͙ͨͪ͊͊͡ ͎͙͋͊ͦͪ͊ͯͣ͘͡ΎΣ 
͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΣ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊ͦͭ·» ό˽͙ͪͭΦ мΥоύΣ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͍ ͙͙͙͙ͦ͋͘͡ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͡· ͙ͨͪͭ;͙ ˿ͦͦͣͦͤ͊͡Φ 
˹͔͒͊ͪͦͣ ͔͎ͦ ͔ͦͭͼ ˨͍͙͊͒ ͙ͨͪͦͫ͡ ͦ ͍͔ͫͦͣ ͫ·͔ͤ ͯ ˥ͦͫͨͦ͒͊Υ ζ˻ ˿͔ͦͦͣͦͤ͡Φ ˣ͔ͦ͗Η ͚͒͊ͪͯ ͼ͊ͪΌ ͍͚́ͦ ͫͯ͒ ͙ 
ͫ·ͤͯ ͼ͊ͪΎ ͍́ͦΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͒͊ ͙ͫͯ͒ͭ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦ ͡Ό͔͚͒ ͍͙́ͦͻ ͙ ͙ͤ΅͙ͻ ͍͙́ͦͻ ͤ͊ ͔ͫͯ͒η ό˽ͫΦ тмΥмςнύΦ ͔͔́ͨͪΈ 
Ή͙ͭ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭ͡Έͤ·͔ ͙ ͣͯ͒ͪ·͔ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ΎΣ ;ͭͦ ͍͙ͦ͗͡͡ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˿ͦͦͣͦͤ͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦ ͙͍͔ͣͦͭ͡ ͔͎ͦ 
ͦͭͼ͊Σ ͎ͨͦͣͦͯͭ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͎͔ͯ͋͗͡ ͨͦͤΎͭΈ ͍͙ͨͪ͊͊͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ ͙ ͍ͨͪ͊ͦͭ·Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͪͯͦ͟-
͍͍͍ͦ͒ͫͭͦ͊ͭΈͫΎΣ ͙͍ͯͫͭͪ͊͊Ύ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
ζ˹͔ ͙͔ͫͯ͒ͭ ͨͦ ͙ͤ͊ͪͯ͗ͤͦͫͭΣ ͤͦ ͙͔ͫͯ͒ͭ ͫͯ͒ͦͣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣη όˮͤΦ тΥнпύΣ τ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΈΦ ͙͙̏ͭͣ 

͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͍͔͚͊͗ͤ΄͙ͻ ͍͙ͨͪ͊͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΦ ˻ͤ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ 
ͤ͊ͣ ͍ͦͦ͋΅͔ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙ͫͯ͒ͭΈΣ ͤͦ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͘Ύ͙ͫ͡Έ ͊͘ ͫͯ͒Σ ͭͦ ͦ͋Ά͔ͭͦͣ͟ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͙ͤͣ͊-
͙ͤΎ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͍͔ͤ΄͔͔ͤΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍͙͙ͫͦͣ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͙ ͦ΅ͯ΅͔͊ͣ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊ͣ ;͍͍ͯͫͭΣ ͊ ͔ͤ;ͭͦ ͙͔ͤͦ 
τ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͦͫͤͦ·͍͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˽ͦ ͙ͫͯͭΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͔͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͤ͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ͔ͫͦͫͪ͒ͦͭͦ;͔͔ͤͤͦ ͤ͊ 
ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύͻ ͍͔ͤ΄͔͎ͤͦ ͙ͣͪ͊Σ ͤ͊ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˮͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ˻ͤ 
͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͯ͋ͪ͊ͭΈ ͍͚ͫͦ ͍͎͘͡Ύ͒ ͫ ͍͙͙͎͒ͣͦͦ ͙ ͨͦ͒;͙͙ͤͭΈ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͫͯ͗͒ͤ 
͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͣ ͍·ͫ΄͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͤ ͙΅͔ͭ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͤͦ ͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͍͎ͦͪͯ͟ ͔ͫ͋Ύ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ 
͙͔ͫͨͦͤͤ͊͡ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ˣ͙͚ͦ͗Φ ˮ ;ͭͦ͋· ͔͔ͭͨͪΈ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͣͦ͗ͤͦ 
͔͍͙ͨͪͭͦͪͭΈ ͍ ͙͗ͤ͘Έ Ήͭͦ ͔͔ͤͨͪͦͫͭͦ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ͤ͊ͣ ͙ͨͦͤ͊͒ͦ͋ͭͫΎ ͙͍͔͙ͨͪͦͫͭ͘ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙͚ͯ͋ͦ͟͡ ͙͊ͤ͊͘͡ ͎ͭͦͦ 
ͫͦΌ͊͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔ͪ͊ͤ ͣ· ͔͙͙ͦͪͫͭ͟͡ ζ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔͚ͭͦηΦ ˹͙͊ͨͦͣͤ͊ΌΣ ;ͭͦ Ύ ͔ͦ͋΅͊͡ ͍͊ͣ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͟ 
͔͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͤΌ Ή͚ͭͦ ͔͚ͤͨͪͦͫͭͦΣ ͤͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͚͊͗ͤͦ ͔ͭͣ·Φ ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͔ͯ͗ ͔͙ͫ͒͊͡͡ ͔͍ͨͪ·͚ ΄͎͊Σ ͍·Ύ͙͍ͫͤΣ ͊͟͟ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ͊Ύ ͙͍͔͔ͨͪͪ͗ͤͤͦͫͭΈ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒ ;͔͔ͪ͘ ͤ͊΄ ͫͯ͒ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͤ͊΄͔ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͎͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒ΎͣΦ ˹ͦ 
͔͙ͫ͡ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͦ;͔͍͙͒ͤͦΣ ͭͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤ͊ͣ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͔ͯ͗ ͫͭͦ͡Έ͙͟ͻ ͔ͭ͡ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͯ͒͊ͭͫΎ 
ͨͦͤΎͭΈ ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ Ήͭͯ ͨͪͦͫͭͯΌ ͙͙ͫͭͤͯΚ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· 
ͨͦͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͍ ͚͒͊ͤͤͦ ͎͍͔͊͡Φ  

̉ͭͦ͋· ͔ͤ ͍ͨͦͭͦͪΎͭΈ ͦ΄͙͋ͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͔͙ͫ͒͊͡͡ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ˮ͍ͦ͊Σ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͫͤ͊;͊͊͡ 
͔͔ͪ͊͋ͪͣͫ͘Ύ ͫ ͔ͭͣΣ ͊͟͟ ͍͙͔͚͍͔͊ͣͦ͒ͫͭͯͭ͘ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͔ͭ͊ͤ͒ͣ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͊ͯ͟͟Ό ͪͦ͡Έ 
͍·ͨͦͤ͡ΎΌͭ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊Κ ˽͍͙͔ͪ͊ͦͫͯ͒ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͍·͔͙ͤͫͭ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͍͙ͦͭͫͯͭͫͭΎ 
͙ͣͪ͊ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͊͘ ͔͔ͨͪ͒͡· ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΣ ͊ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· 
͔͔ͦ͋ͪͭ͊ͣ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍͍͙͍͔ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡ ͤ͊΄͔ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͙͍ͨͪ͒͊͊Ύ ͍͔ͫͣͯ 
͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔ͣͯ ͫͣ·ͫ͡Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͤ͊ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͙͗ͭΈΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͣ· ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͣ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·͚ ͙ͣͪ ͙ ͚ͨͦͦ͟Φ ζ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͚͔ͭ ͫͯ͒ ͙ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΤ ͙͋ͦ ͙͋ͦ͘͟͡ 
͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ˸͔ͦ ͙ ͍͔͙͔ͦͭͪͦͤ͟ ͍ͨͪ͊͒· ˸͔͚ͦΦ ˣ͔͊͗ͤ͡ ͣͯ͗Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͒͊ͭ͡ ΉͭͦΣ ͙ ͫ·ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͚ͫ͟Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͪͨͦ͟͟ ͔͙͒ͪ͗ͭͫΎ Ή͎ͭͦͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͫͯ͋͋ͦͭͯ ͦͭ ͍͔͔͙ͦͫͪͤͤ͟Ύ ͙ ͔͔͎͔ͦ͋ͪ͊ͭ ͪͯͯ͟ ͍ͫͦΌΣ 
;ͭͦ͋· ͔ͤ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͊͘͡η όˮͫΦ рсΥмύΦ ˤ͔ͪͣΎΣ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔͚ͫ;͊ͫ ͙͍͔͗ͣΣ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͍͔͔ͯ͊͟͡ ͎ͭͦͦΣ 
͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͗͡ ͙͍ͤ͊ͨͫ͊΄͙͚ Ή͙ͭ ͫͭͪͦ;͙͟ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΦ ͔͔́ͨͪΈ ˩͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͨͪͦ΅͔ ͙ͫ͋ͭΈͫΎ ͫ 
͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͎ͤͤͦͦ ˣ͎ͦͦͣ ͙ͨͯͭ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͔ͨͦͭͪΎͭΈ ˿͎͊ͣͦͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;͔ͣ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ 
˭͍͔͊ͭ͊Φ ͔̂ͭͪΎ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦ ͫͯ͒͊ ͙ ͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͔͒͡ ͍ͨͪ͊͒· ό͊͟͟ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡ΎΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͯ͊͊͘͟͡ 
˿͍͔ͦͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ˥ͦͫͨͦ͒Έύ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ 
͊ͭͯ͊͟͡Έ͚ͤͦ ͔͚ͭͣͦΦ ͍̒͡ΎΎͫΈ ͔΅͔ ͍ ͍͙͔͒͊ͤ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͺ͊ͭͦͪͦͣ͟ ͍͙ͦͤ͊͘͟Ό΅͙ͻ ͯ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ 



͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͔͚ͫ;͊ͫ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭ͊ ͍ͤͦ·ͻ ͯ;͔͙͚ͤ Ήͭ͊ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͙͔ͨͪͦ͋ͪ͊͡ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͙ͦ͘΅͔ͪͤͤͯΌ 
ͺͦͪͣͯΣ ͙͍ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤ΄͙ͫΈΣ ͊͟͟ Ή͙͔͙ͨ͒ͣΎ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͔ ͔͙͔ͯͫͭͪ͊ͤͤ ͙ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ 
͙͍͔͙͔ͫͨͪ͊ͤ͡Σ ͟ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͣͭΈ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͫ͡Έ͔ͤͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͤ͊ 
ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͒͡Ύ ͔ͯͫͨ΄͎ͤͦͦ ͍͍͔͙ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡Ύ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͔͙ͤ͗͡ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ˤ͔ͭͻ͍͔ͦ͊ͭͤ͘·͔ ͍͔͔ͪͣͤ͊Φ 
ˣ͎ͦ ͔ͤ ͪ͘Ύ ͔͙ͨͦͣͫͭ͡ ͍͙͔ͯͫͦ͡ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ͊Σ ͔͒͊͗ ͔͔ͨͪ͗͒ 
͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Ύ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͔͚ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͦ ͔ͫͯ͋͋ͦͭΣ ͔ͤͫͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤ ͚ͦͭͦͪͦ͟Σ ͙ͫͭ͊ͭ͟Σ ͔ͭ͊͗͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
ͫͯ΅͔͍͔͚ͫͭͤͤͦ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ύ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˿͍Ύ͊ͤ͘· ͙͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ͫͯ͋͋ͦͭ͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊Κ 
˹͔͔ͫͦͣͤͤͤͦΣ ͒͊Σ ͙ͦͤ ͔ͭͫͤͦ ͍ͫΎ͊ͤ͘·Φ ˮ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͭͫͤͦΣ ͣ· ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͔ͯ͗ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͎͍͔͊͡Φ ˿͔͚;͊ͫ 
͔͗ Ύ ͔͎ͨͪ͒͊͊͡Ό ͍͍ͤͦΈ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͟ ͔͍ͨͪͦͣͯ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ό ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˮͦ͊ͤͤ͊Φ  

«˨͔͙ͭΗ ͒͊ ͔ͤ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͊ͭ ͍͊ͫ ͙ͤͭͦ͟Φ ˴ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͭͦͭ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͊͟͟ ˻ͤ 
͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΦ ˴ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͎͔ͪͻΣ ͭͦͭ ͦͭ ͙͍͒͊ͦ͊͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫͤ͊;͊͊͡ ͙͍͒͊ͦ͡ ͎͔ͫͦͪ΄͙͡Φ ˨͡Ύ ͔͎ͫͦ-ͭͦ ͙ 
Ύ͍͙ͫ͡Ύ ˿·ͤ ˣ͙͚ͦ͗Σ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͔͒͊͡ ͙͍͒͊ͦ͊͡Φ ˤͫΎ͙͚͟Σ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͎͔ͪͻ͊Σ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͣΎ ˩͎ͦ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͔ͤͣΤ ͙ ͦͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͎͔ͪ΄͙ͭΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͪͦ͗͒ͤ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˨͔͙ͭ 
ˣ͙͙ͦ͗ ͙ ͔͙͒ͭ ͙͍͒͊ͦ͊͡ ͯͤ͊͘ΌͭͫΎ ͭ͊͟Υ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔ͤ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͙ ͔ͤ 
͡Ό͋Ύ΅͙͚ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΦ ˮ͋ͦ ͍ͭ͊ͦͦ͟ ͎͍͔͍͍͙͔͋͊ͦͫͭͦ͊ͤ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍· ͫ͡·΄͙͊͡ ͦͭ ͤ͊;͊͊͡Σ ;ͭͦ͋· ͣ· 
͡Ό͙͙͋͡ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ˴͙͊ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͋·͡ ͦͭ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡ ͙ ͙ͯ͋͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΦ ˢ ͊͘ ;ͭͦ ͙ͯ͋͡ 
͔͎ͦΚ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͒͊͡ ͔͎ͦ ͋·͙͡ ͘͡·Σ ͊ ͔͒͊͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͔͎ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·η όм ˮͤΦ оΥтς12). ˩ͫͭΈ ͔΅͔ ͦ͒ͤ͊ 
ͦ;͔͍͙͒ͤ͊Ύ ͍͙͍͊ͣͦͫ͘Ύ͘ΈΣ ͍·͔ͭ͊͟Ό΅͊Ύ ͙͘ ͍͙ͨͪ͊͡ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊ͦͭ·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͙͍͔ͨͪͪ͊ͤ͊ͭ ͡Ό͎͋ͦͦΣ ͭͦ͟ ͔ͤ 
͡Ό͙͋ͭ ͋ͪ͊ͭ͊Σ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͤ ͔͒͊͡Ό΅͔ͣͯ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͙΅͔ͭ ͙ ͔ͤ 
͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͤ͊;͊ͭΈ ͔͔ ͙͙ͨͦͫ͟Σ 
ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͦͤ ͙͔͔ͣͭ ͍͙ͤͯͭͪ ͔ͫ͋Ύ ͔͊ͦ͗ͤͤͯ͘͡Ό ˿͔͔ͦ͒͊ͭͣ͘͡ ͨͦͫͭͦΎͤͤͯΌ ͒ͯͻ͍ͦͤͯΌ ͔ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭΈ ͚͙ͤ͊ͭ ͔͔Φ 
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͒͊ͭ͡Έ ͦͤ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭΣ ͊͟͟ ͣ· ͔͔ͪ͊ͤ ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡Σ ͍ͯ·Σ ͔ͤ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͊ ͍ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˹ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͨͦͫ͟ ͙͎ͤͦ͒͊͟ 
͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙ͨͦͫͦͣ͟ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͨͦͫͦͣ͟ ͙ͨͪ;͙ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͨͪͨΎ͍ͭͫͭͯΌͭ ͔͔ 
͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟ΌΣ ͻͦͭΎ ͋· ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙ͫ͡Ύ ͍͙͔͒ͭΈ Ή͙ͭ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͫ͋Φ 
˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͔͋ͯ͒ͭ ͭͦ͊ͭ͟͡Έ ͔͎ͦ ͟ ͙͘·͙ͫ͊ͤ͟Ό ͊͘͡ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͒ΎͻΣ ͦ ;͔ͣ ˮ͙ͫͯͫ 
͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡ ͍ ˿͍͙ͦͻ ͙ͨͪͭ;͊ͻΥ ζˮ ;ͭͦ ͭ· ͙ͫͣͦͭͪ΄Έ ͤ͊ ͫͯ;ͦ͟ ͍ ͎͔͊͘͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͭͦͦΣ ͊ ͔͍͋ͪͤ͊ ͍ 
͍͔ͭͦͣ ͎͔͊͘͡ ͔ͤ ;͍͍͔ͯͫͭͯ΄ΈΚ ˮ͙͡Σ ͊͟͟ ͔ͫ͊͗͟΄Έ ͋ͪ͊ͭͯ ͍͔ͭͦͣͯΥ α͚͒͊Σ Ύ ͍·ͤͯ ͫͯ;ͦ͟ ͙͘ ͎͊͊͘͡ ͍͔͎ͭͦͦάΤ ͊ 
͍ͦͭΣ ͍ ͍͔ͭͦͣ ͎͔͊͘͡ ͔͍͋ͪͤͦΚ ˶͙ͼ͔͔ͣͪΗ ͍·ͤΈ ͔͔ͨͪ͗͒ ͔͍͋ͪͤͦ ͙͘ ͍͔͎ͭͦͦ ͎͊͊͘͡Σ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ͍͙͙ͯ͒΄ΈΣ ͊͟͟ 
͍·ͤͯͭΈ ͫͯ;ͦ͟ ͙͘ ͎͊͊͘͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͭͦͦη ό˸ͺΦ тΥоς5). ˤͦͭ ͦͤͦΣ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪΣ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͔͔ ͟ 
͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤͦͣͯ ͫͯ͒ͯΦ ˽͔ͪͦ͋ͣ͊͡ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͙ͫͯ͒ͭΣ ͊ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ͔͍͋ͪͤͦͣ ͍ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͎͊ͯ͘͡Σ ͨͦͫͭͯͨ͊Ύ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͔͎ͦ ͔ͤͭΦ  

˾͊͋ͦͭ͊ͭΈ ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦ ͙ ͔ͨͦ͋͗͒͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͔͔ͫͦ͗ͤ͡Σ ;͔ͣ ͍͔ͫͦͪ΄͊ͭΈ Ήͭͦ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͎͔͒ 
ͪ͊ͤ· ͔ͤ ͭ͊͟ ;͍͍ͯͫͭͯΌͭͫΎΣ ͙ ͋ͦ͡Έ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔͊ͣͭͤ͊͘Φ ˤͦͭ ͙ ͍·͙͋ͪ͊Όͭ ͎͙͔ͣͤͦ ͡Ό͙͒ ͔͔͋ͦ͡ ͔͎͙͚͟͡ ͨͯͭΈ 
͔͙ͯͫͭͪ͊ͤͤΎ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͤ͊ͻͦ͒Ύ ͍͙ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ ͋ͦͪΎͫΈ ͫ ͙͙ͤͣΦ ˤ ͊͟;͔͍͔ͫͭ 
͙͔ͨͪͣͪ͊ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˮͦ͊ͤͤ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͤ͊ͣ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͙͙ͫͭͦͪΌ ˴͙͊ͤ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͍͙͍ͫ͊͡ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈ 
͘ ͍͊ͫͦΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͤ͊ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͋ͪ͊ͭ͊Σ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙ͯ͋͡ ͔͎ͦΦ ˹ͦ ͊͘ ;ͭͦΚ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͫ͊ͣ ͋·͡ ͘͡·ͣΦ 
˽͔ͪͦ͋ͣͯ͡ ˴͙͊ͤ͊ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͻ͔͙͔͊ͪ͊ͭͪͯͭ͘͟ ˮ͙ͫͯͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͍͔͔ͤͯͭͪͤͤͣ ͙͔ͣͪ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
ͫͦͫͭͦΎ΅͔ͣ ͙͘ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ͙͙͡ ͎ͦͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍·͙ͤͦͫͭ ͙͘ ͍͔͎ͫͦ ͔ͦͫͪ͒ͼ͊ ;͔͍͔ͦ͟͡ ό˸ͺΦ мнΥорύΦ 
˴͙͊ͤ ͙ͪͦ͒͡ ͔ͦ͘͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͯ͗ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔Φ ˹ͦ ͦͤ ͔ͤ ͋·͡ ͔͍ͨͪ·ͣ 
;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͍͔ͨͪ͡ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͍͙ͫͦͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͤ͊ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡Φ ˽͔͍ͪ·͙ͣ ͋·͙͡ ͔͎ͦ ͙͔͙ͪͦ͒ͭ͡Φ ˹ͦ 
͔͙ͫ͡ ˢ͒͊ͣΣ ͍͙͙͍ͦ͋ͤ ͍ͫͦΌ ͔͗ͤͯΣ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͭ͊͟Σ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͫͨͦͤͭ͊ͤͤͦΣ ͙͘-͊͘ ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ͭͦ ˴͙͊ͤ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ 
ͤ͊;͊͊͡ ͦͫͦͤ͊ͤͤͦ͘ ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Ύ ͦͭ·ͫ͊ͭ͟Έ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔͙͔ͫͦͨͪͤ͟ ό͙͊ͣ͟͟ ͦͤ ͍͙͔͒͡ ˢ͍͔͡Ύύ ͔ͦ͘͡Φ ̒ ͎ͣͦͯ ͙͡΄Έ 
͔͎ͨͪ͒ͨͦ͊͊ͭ͡ΈΣ ͤͦ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦ ˢ͒͊ͣ ͫ ˩͍͚ͦ ͔ͨͦͫ͡ ͫͯ͡;͙͍΄͔͎ͦͫΎ ͙ͦͫͦͤ͊͘͡ ͍͚ͫͦ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ͙ ͤ͊ 
ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͚ͫ ͍ͦͫͭ͊΄͔͚ͫΎ ͙͙͗ͤ͘ ͙ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Έ ͔͙ͫ͒ͭ͡Έ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͙Σ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͎͙ͫͣͦ͡ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΣ 
͙͋ͦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζ˴ͭͦ ͙͙ͨͪͤͦͫͭ ͍ ͔͍͗ͪͭͯ ͻ͍͊ͯ͡Σ ͭͦͭ ;͙ͭͭ ˸͔ͤΎΣ ͙ ͭͦ͟ ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͭ ͊͘ 
͔ͨͯͭͣ ͍͙ͫͦͣΣ ͭͦͣͯ Ύ͍͡Ό ̒ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ˣ͙͔ͦ͗» ό˽ͫΦ пфΥноύΦ ˴͙͊ͤ ͔͗ ͙ ͔ͤ ͒ͯͣ͊͡ ͊͟ΎͭΈͫΎΣ ͙ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ 
;ͭͦ͋· Ήͭͦ ͨͦͤΎͭΈΣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͍͔ͫͣͦͭͪͭΈͫΎ ͍ ͔͎ͦ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟Φ ˮ͔ͣΎ ͫͭͦ͡Έ ͔͍͗ͫͭͦͦ͟·͚͔ͤͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͦͤ ͔ͤ 
͍͙͔͒͡ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͙ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Ύ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈ ͊͘ ͍͙ͫͦͣ ͔ͨͯͭͣ ͙ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ ͔͎ͦΦ ˭͊ͭͦ ͯ 
͔͎ͤͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͨͦͯ͡;͊ͦͫ͡Έ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈ ͊͘ ͔ͨͯͭͣ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͙ ͨͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͍ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔ͫ 
͍͔͔͔͚ͯͪͤͤ ͍ͻ͙ͦ͒͡ ͒ΈΎ͍ͦ͡Φ  
˹ͦ ͙ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͍͔ͫΦ ˽͔͔ͦ͒ͤ͘ ͍͙ͦͤ͊͘͟͡ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Υ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 

͍·ͪ͊͗͊ͦͫ͡Έ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦΣ ͍·ͤ͊΄͙͍͊Ύ ͙ͦ͋͒ͯ ͤ͊ ˢ͍͔͡ΎΣ ˴͙͊ͤ ό;Έ͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͋·ͦ͡ ͍͔͔ͦͫͪͤͤͦ͟ύ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡Σ 
͊͟͟ ͙ͤ ͍ ;͔ͣ ͔ͤ ͋·͍͊ͦ͡Σ ͪ͊͘ ͊͘ ͪ͊ͦͣ͘ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭΈ ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͙ ͫ ͔͙͋ͪ͊͘͘͡;͙͔ͣ ͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ˩ͣͯ ͔͍͗ͪͭ·Φ 
͔́ͣ ͫ͊ͣ·ͣΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͋·͡ ͍·͔ͣ΅͔ͤ ͙͘ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ˴͙͊ͤ͊Σ ͍ͦ͊͊͘͟΄͙ͫΈ ͙͡΄͙ͤͣ ͍ ͔͎ͦ ;͍͍ͯͫͭ͊ͻΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦ ˣ͎ͦ 
͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͫͭ͊͡ ͊͟͟ ͋· ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͍͙ͤ͒Ύ΅͙ͣ ͙ ;ͯ͗͒·ͣΣ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ;͔͎ͦ ˩͎ͦ ͍͙ͨͪ͊͊͡ ͍͔͙͒ͦͪΎ ͙ ͡Ό͍͙͋ 
͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͍ ͔͔͔͙͙ͤ͋ͪ͗ͤΣ ͤͦ ζ˴ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͦͤ ͍ͦ ͍͔͔ͫͭΣ ͊ ͔͍͙͙ͤͤ͊͒ͭ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͭͦͭ ͔΅͔ ͍ͦ 



ͭΈ͔ͣη όм ˮͤΦ нΥфύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͻ͔ͦͭ͡ ͔ͤ Ή͎ͭͦͦΣ ˩ͣͯ ͔ͤ ͔ͤͯ͗ͤ ͼ͙ͪ͟ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΎ τ Ή͙ͭͣ ͣ· ͙͡΄Έ 
͙͔ͯͤ͗͊ͣ ˣ͎ͦ͊Φ ˩ͣͯ ͤͯ͗ͤ· ;͙ͫͭ·͔ ͙ ͦͭͪ͟·ͭ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ˻ͤ ͙ ͔ͤ ͙ͨͪͤΎ͡ ͔͍͗ͪͭͯ ˴͙͊ͤ͊Φ ˹ͦ «͔͙ͫ͡ 
͙͍͔͔ͫͨͦ͒ͯͣ ͎͔ͪͻ͙ ͤ͊΄͙Σ ͭͦ ˻ͤΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍͔͔ͪͤ ͙ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΣ ͙ͨͪͦͫͭͭ ͤ͊ͣ ͎͔ͪͻ͙ όͤ͊΄͙ύ ͙ ͦ;͙͙ͫͭͭ ͤ͊ͫ 
ͦͭ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˩͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͣΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͤ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡Σ ͭͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ ˩͎ͦ ͙͍͗͡·ͣΣ ͙ ͍ͫͦ͊͡ ˩͎ͦ 
͔ͤͭ ͍ ͤ͊ͫη όм ˮͤΦ мΥфΣмлύΦ ˽͙͔ͦͪ͊ͭ͘͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͤ·͔ͤ΄͙͔ͤ ͻ͙͙͔ͪͫͭ͊ͤΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ 
ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭΣ ͤͦ ˻ͤ ͔ͫͭΈ ˶Ό͍͋ͦΈΣ ͊͟͟ ˴͙͊ͤ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪͭΈ ͍ ˩͎ͦ ͙͍͙͙ͨͪͫͯͭͫͭΣ ͙ͯͤ͗͊Ύ ͙ 
ͦͫͦͪ͋͟͡ΎΎ ˤ͔͍͙ͫ͒Ύ΅͔͎ͦΣ ͍ͫͦͤͦ͡ ˻ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͙͙ͤ͒ͺͺ͔͔ͪͤͭͤ·͚ ͋ͦ͗ͦ͟Φ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔͍͙ͤͤ͊͒Ύ ͨͦ 
͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣ ͍͔͎ͫͦͦ ͋ͪ͊ͭ͊ ͙͙͡ ͔ͫͫͭͪͯΣ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͎ͨͦ͊͊͡ΌͭΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍ͨͪ͊·Σ ͤͦΣ ͨͦͫͭͯͨ͊Ύ ͭ͊͟Σ ͙ͦͤ 
͙͒ͯͭ ͨͦ ͫͭͦͨ͊ͣ ˴͙͊ͤ͊Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͒ͯͣ͊ΌͭΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͣͦ͗ͤͦ ͍͔͍͙ͯ͒ͦͭͦͪͭ͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊΄͔͚ 
͍͔ͤ΄͔͚ͤ ͙͔ͨͪ͗ͤͦͫͭ͡ΈΌΦ ˹͔ ͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͙͡ ͣ· ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙ͨͯͫͭͭΈ ͨ·͡Έ ͍ ͎͊͊͘͡ ˣ͎ͦͯΚ ˽ͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ 
͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ˣ͎ͦͯ ͔͍͗ͪͭ· ͻ͍͊͡· ͙ ͙ͨͦ͒ͤͣ͊Ύ ͟ ˹͔ͣͯ ͙ͪͯ͟ ͍ ͙͍͔ͣͦͭ͡Σ ͣ· ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͯͣͯ͒ͪΎ͔ͣͫΎ 
ͦͫͯ͗͒͊ͭΈ ͙ ͙͍ͯ͋͊ͭΈ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͙͋͗ͤ͡ͻΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔͔ͭͪͨͭΈΣ ͤͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͡Ό͙͋ͭ ˣ͎ͦΣ ͙ ͊͘ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ͯͣͪ͊͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ˹͔ ͔ͫͭΈ ͙͡ Ήͭͦ ͔ͣͪͦͫͭ͘Έ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ˣ͎ͦ͊Κ  

˹ͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙͚ͤͦ τ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͋· ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͔͔ͣͫͭ ˮ͙ͫͯͫΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ 
͍ͫͦ͊͡ ˮͦ͊ͤͤ͊ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ζ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͎͔ͪͻ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͣΎ ˩͎ͦ 
͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͔ͤͣΤ ͙ ͦͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͎͔ͪ΄͙ͭΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͪͦ͗͒ͤ ͦͭ ˣ͎ͦ͊η όм ˮͤΦ оΥфύΣ ͍ͯ͘;͊ͭ ͭ͊͟ 
͍͔͙͔ͯͭͪ͒ͭ͡ΈͤͦΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͎͔ͪ΄͙ͭΈΣ ͔ͫͭΈ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Φ ˻ͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟Σ 
͔͒͊͗ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͤͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έ͎ͤͦͦΣ ͎ͦͫͦͤ͊ͤͤͦͦ͘ ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͨͪͦͣ͊ͻ͊Σ ͍ͯͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͔͎ͦ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͡Ύ 
͙͔ͨͪͣͪ͊ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͯΌ ͙͗ͤ͘Έ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˤ ˩͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫ ͙͔ͣͦ͡ ͔͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ 
ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͦͭ ˹͔͎ͦ ͍͙͔͊ͫͦ͘͡Σ ˻ͤ ͔͒ͪ͗͊͡ ͨͦ͒ ˿͍͙ͦͣ ͔ͦͤͭͪͦͣ͟͡Σ ͤͦ ͔͒ͪ͗͊͡ ͙͡΄Έ ͒͡Ύ 
͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͍ͨͦͫΎ͙ͭͭΈ Ήͭͦ ˿͍͔ͦͣͯ ˻ͭͼͯΦ ́ͦͭΣ ͭͦ͟ ͙͍͔͗ͭ ͔ͤ ͍͔͍ͫͦͦ͡Έ͚ͤͦ ͙͗ͤ͘ΈΌΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͤ 
ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͍͔͔͊͒ͭ͡ ͔͚ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͎͔ͯͦ͗͒͊ͭ ͍͔ͫͦͣͯ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤͦͣͯ ͔ͫͪ͒ͼͯΦ ͎́͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
͔ͤ ͙ͫ͋ͭΈ ͫ ͙ͨͯͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͣ ͔ͪͨͦ͟͟ ͍ͯͨͪ͊͡Ύ͔ͭ ˣ͎ͦΣ ˴ͦͭͦͪͦͣͯ ͦͤ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍ͨͦͫΎ͙ͭ͡ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˹͊ 
͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍͙͔͒ͭΈ ͙͊ͤͣ͊͘Ό΅͙ͣͫΎ ͔ͫͨͭͤ͡Ύ͙ͣΣ ͙ ͦͤ ͔ͤ ͙͍͔ͤ͊͋͊ͭ 
͔͔ͫ͋ ͼ͔ͤͯ ͊͘ ͫ;͔ͭ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˨͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙ͤ͊͒ͦ͋ͤͦͫͭ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͍·΄͔ ͙ 
ͤ͊͘;͙͔͚ͣ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͔͔͋ͦ͡ ͫ͊͋͡·ͻ ͙ ͍͙͙͊ͫͣ͘·ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ;ͭͦ͋· ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣΦ ͚́͊ͦ͟ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͍͙͔͊͒ͯͭ͘Σ ͦͤ ͍ͪ͊ͤͦ͒ͯ΄͔ͤ ͟ ͡Ό͋ͦͣͯ ͙ͣͪͫͦͣͯ͟ ͙ ͔ͤ ͙͘·͙͍͔ͫ͊ͭ͟ ͍ ͡Ό͒Ύͻ ͦ͘͡Σ ͙͔ͣΎ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ 
͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͯΌ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͯͨͪΎͣ·ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͍ͨͦͫͭͯͨͦ͟Φ ˮΣ 
͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͦͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͨͪͦͭΎ͎͙͍͔͊ͭ ͪͯͯ͟ ͨͦͣͦ΅͙ ͤͯ͗͒͊Ό΅͙ͣͫΎΦ ˻ͭ ͔͎ͤͦ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΣ ͙ͣͪ ͙ 
ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͙ ͦͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡Σ ͙ ͨͦΉͭͦͣͯ ͟ ͔ͤͣͯ ͍ͫͤͦ͊ ͙ ͍ͫͤͦ͊ ͭΎͤͯͭͫΎ ͙΅ͯ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒· ͡Ό͙͒Φ  

ˮ͙͒ͭ ͔͗ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͎͙͒ͪͯͣ ͔ͨͯͭͣ τ ͤ͊͘;͙ͭ ͙͙͒ͭ ͔ͨͯͭͣ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡Σ ͙͋ͦ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪΣ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ ͙͙͔ͤ͊ͫ͡Σ 
͎ͦͪ͒ͦͫͭΈΣ ͙ͦ͋͒͊ ͙ ͎͔ͣͤͦͦ ͎͔͒ͪͯͦ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͔͙ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ͣ ͙ͫͯ͟΄͔͙ͤΎ ͍ ͔͔͊ͪͫͤ͊͡ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Σ 
͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤ͡·͙ͣ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͫ͋ͭΈ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͫ ͔͎ͦ ͙ͨͯͭΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͣͯ Ήͭͦ ͔ͯ͒͊ͭͫΎΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͊͟͟ ͙͡;ͤͦͫͭΈ 
͙͡΄͔͊ͭͫΎ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͫͣ·ͫ͊͡Σ ͤͦ ͙ ͙ͫ͡· ͙͙͗ͤ͘Σ ͊ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͨͦͯ͡;͔͊ͭ ͙͘ ͋·͍΄͔͎ͦ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟ ͔΅͔ ͎ͦ͒ͤͦͦ 
͎͔͊ͤͭ͊ ͍ ͔ͫͭ͊ͤ ͍͎ͪ͊͊Φ ͔́ ͔͗Σ ͭͦ͟ ͍͙ͫͭͯͨ͡ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌͭ ͔ͯ͗ ͔ͤ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͦ͡ΌΣ ͊ 
͒ΈΎ͍ͦ͡Έͫͯ͟ΌΣ ͙ ͙ͤͦͣͤ͊͡Έͤͦ ͔ͨͪ͋·͍͊Ύ ͍ ͔͔́͡ ͙͍̆ͪͫͭͦͦͣΣ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˮͦ͊ͤͤ͊ όм ˮͤΦ оΥтςмнύΣ ͤ͊ 
ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Φ ˨͔͚͍͙͔ͫͭͭ͡Έͤͦ ͙͡Σ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘Κ ˸͔ͦ͗ͭΣ Ύ ͙ͫ͡΄ͦͣ͟ ͎ͫͭͪͦΣ ͙ 
ͤ͊ͣ ͔ͤ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍ͪ͊ͤΎͭΈͫΎ ͤ͊ ͍ͫΎͭͯΌ ;͔ͭͯ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ͊͟͟ ͤ͊ ͔ͤ;ͭͦ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͙ 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ ͒͡Ύ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ˢ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ͍ͦͦ͋΅͔ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͤ ͨͪͦ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΚ ˤ͔͒Έ ͔͙ͫ͡ 
͋·ͭΈ ͫͭͦ͡Έ ͔͎͙͊ͭͦͪ͟;ͤ·ͣ ͙ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΈ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͭͦ͡Έͦ͟ ͭ͊͟Σ ͊ ͔ͤ ͊͟͟-ͭͦ ͙ͤ͊;͔Σ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ 
͍·͍ͦ͒ͯΣ ;ͭͦ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͊͡ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤ ͔͒ͭΈ͙ͣ ˣͦ͗Έ͙͙ͣΣ ͊ ͔͒ͭΈ͙ͣ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡Φ ˸͔ͦ͗ͭ ͙͡ ͋·ͭΈ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍ 
͔͔́͡ ͙̆ͪͫͭ͊Κ ˹͔ ͔͔͎͙ͨͪ͋͊Ό ͙͡ Ύ ͨ͊ͯ͟͡Σ ͔͒͊͡Ύ ͙͔ͭ͊͟ ͎͙͔ͪͦͣ͟ ͊͘Ύ͍͔͙ͤ͡ΎΚ ͍̂·Σ ͤͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͙ͣͦ ͍·͙͒ͯͣ͟ τ 
Ήͭͦ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Φ ˮ͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͦ ;͔ͣ-ͭͦ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭΣ ͭͦ ͦ͋·;ͤͦ ͭ͊͟ 
͙ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΦ ζ˩΅͔ ͍͙͔͒͡ Ύ ͨͦ͒ ͫͦͤ͡ͼ͔ͣΥ ͔ͣͫͭͦ ͫͯ͒͊Σ ͊ ͭ͊ͣ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Τ ͔ͣͫͭͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͭ͊ͣ 
͔͍ͤͨͪ͊͒͊η ό˩͟͟͡Φ оΥмсύΦ ˴͔͊ͦ͟ ͔ͣͫͭͦ ͎ͣͦ ͍͙͔͒ͭΈ ˿ͦͦͣͦͤ͡Κ ̏ͭͦ ͔ͣͫͭͦ ͍ ͤ͊΄͔ ͍͔ͪͣΎ ͤ͊͘·͍͔͊ͭͫΎ 
͔͍̇ͪͦ͟ΈΌΣ ͙͙͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ˹͔ͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͤͯ͗͒· ͒ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͦ ͙͔ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙ͫͯͭ ͎͙͍͋ͦͦͨͪͦͭͤ·ͣΣ ͍͙ͭͦͪͭ ͔ͤ;͔͙͔ͫͭ ͙ ͙͔͒ͭ ͍͙ͫͦͣ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͣ ͔ͨͯͭͣΦ ˹͔ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ 
͔͒ͫ͘Έ ͙ͤ ͦ ˹͔͔͋Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͭ͊ͣ ͔ͤͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ;͙͎ͫͭͦͦΣ ͙ͤ ͦ͋ ͔͊͒Σ τ ͦͤΣ ͨͦ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡ΌΣ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ 
͙͔ͣͭΈ ͍ ͔͔ͫ͋ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤͦͭ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ;ͭͦ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ͍͙͔͒͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒Φ ˹ͦ ͙͔͔ͣͭ ͙͡ Ήͭͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ 
ͤ͊΄͔ͣͯ ͍͔͔͙ͪͣͤΚ  

ζˮͭ͊͟Σ ͚͔ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭ ˣ͎ͦͯΣ ͊͟͟ ;͊͒͊ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤͤ͡·͔η ό˩ͺΦ рΥмύΦ ζ˿͚͔ͭ͊ͪ͊ͭͫΈ ͙͔ͣͭΈ ͙ͣͪ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͙ 
͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ͔͋͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͍͙͙ͯ͒ͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊η ό˩͍ͪΦ мнΥмпύΦ ́͊͟ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ˹͍ͦ·͚ 
˭͍͔͊ͭΦ ˢ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ ˣ͎ͦΣ ͤ͊ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ˩͎ͦ ;͊͒͊ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͨͦͻ͙ͦ͗Υ ζ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˿͍͊͊ͦͺ 
͔͍͔͔ͨͪͦͤͫͭͫ͘Ύ ͍ ͔ͫͯ͒Σ ͙ ˣ͎ͦ ˿͍Ύͭ·͚ Ύ͍͙ͭ ͍ͫΎͭͦͫͭΈ ˿͍ͦΌ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒» όˮͫΦ рΥмсύΦ ˹͊΄͊ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ͊͟͟ ͙ 
ˣͦ͗ΈΎ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ͔ͣͦ͗ͭ Ύ͍͙ͭΈͫΎ ͙͡΄Έ ͍ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͙ͣͪ ͊͟͟ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤΣ ͭ͊͟ ͙ ͍͔ͤ΄͙͚ͤΣ τ ͍ 
͍͙͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Φ ˹͊΄͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊ ͙ͤ;͔ͣ ͔ͤ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈΣ ͙ ˻ͤ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͤ͊ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͟Φ ˽͔͍ͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ 



ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ˻ͤ ͍͔ͤ ͔͙ͫͦͣͤͤΎ Ύ͍͙ͭ ˿͍ͦΌ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ͊ ͍͔ͫ ͔͊͒ͯͣ͊ͤͤͦ͘ ˮͣ ͙͙ͫͨͦͤͭͫ͡ΎΦ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͨͪ͊͒͊ ͔ͤ 
͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͦ΅ͪΎͭΈ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟ ͙ ͎͔ͪͻΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍·ͨ͊͒͊Ό΅͔͔ ͙ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͊΅͔͔ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͊͘-
ͣ·ͫͯ͡ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͙͙͊ͨͪͦͪ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͙͔͋͊ͦͤͣ͘͘͟ ͙ ͎͔ͪͻͦͣΦ ˿͍ΎͭͦͫͭΈ ͔ͫͭΈ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ ͻ͔͙͊ͪ͊ͭͪͯ͘͟Ό΅͔͔ 
͔͔ͦͭ͒ͤͤͦͫͭ͡Έ ͦͭ ͎ͪͻ͔͊ ͙ ͍͔͎ͫͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͍͔͔ͦͭ͊ͭ͟͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦͭ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͔͎ͦ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ 
ͦ͋΅͔͎ͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˹͔ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ˣ͙͙͋͡Ύ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͙͔ͣͭΈ ͙ͣͪ ͙ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΣ ;ͭͦΣ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡Σ 
͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͣͦ;Έ ͤ͊ͣ ͙ͫ͊ͣͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΣ ͍͍͔ͦ͡;͔ͤ· ͙͡ ͣ· ͍ ͔ͫͯͭͯ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ͙͙͡ ͔ͤͭΦ ˩͙ͫ͡ ͍͍͔ͦ͡;͔ͤ·Σ ͭͦ 
Ή͙ͭͣ ͣ· ͔ͦͭ͒͡Ύ͔ͣ ͔ͫ͋Ύ ͦͭ ͯ;͙͊ͫͭΎ ͍ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͊͟͟ ͋· ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡Έͤͦ ͔ͨͤ͡ΎΎ ͔ͫ͋Ύ ͙ͯ͊ͣ͘Σ ͔ͤ 
͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͙ͣ ͒͡Ύ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ζ˥͔ͦͪ ͔ͭͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔ͯͭ͟͡ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟ ͍͔͍ͪΎ͙ͣ 
͔͙ͫͯͭͤͦͫͭΣ ͙ ͎͔ͪͻ τ ͊͟͟ ͋· ͔ͪͣͤΎ͙ͣ ͔͙ͦͫͤ͟͡;ͤ·͙ͣη όˮͫΦ рΥмуύΦ ˤ͙͍ͫͭͯͨ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͣͫͭͦ 
͍ͨͪ͊͒· ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͙ͪͦ͒ͭΈ ͙͡΄Έ ͦ͗͡ΈΣ ͍͙͔ͨͯͫͭͦͫͦ͡ ͙ ͨͪ͊͒ͤͦͫͭ͘ΈΣ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ;͔͎ͦ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͍͙͙ͪͦͦͨͪͦͭ͟͡ΌΦ ζˤ͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͟ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ˿͍͊͊ͦͺ͊ ͔ͫͭΈ ͒ͦͣ 
ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡Σ ͙ ͙ͣͯ͗ ˮͯ͒· τ ͡Ό͙͔͋ͣͦ ͔͙͔ͤ͊ͫ͊͗͒ͤ ˩͎ͦΦ ˮ ͗͒͊͡ ˻ͤ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΣ ͤͦ ͍ͦͭ τ 
͍͙͙͔ͪͦͦͨͪͦͭ͟͡Τ ͗͒͊͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ ͍ͦͭ τ ͍ͦͨ͡Έη όˮͫΦ рΥтύΦ ˸· τ ˩͎ͦ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·͚ ͍͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͟Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ 
͙ ͨͦͤ·͔ͤ ͍ Ήͭͦͣ ͍͙͎͙͔ͤͦͪ͊͒ͤ͟ ͍͙ͭͦͪͭͫΎ ͍͔ͫ ͭͦ ͔͗ ͔͙͔͋ͦ͋ͪ͊͘͘Σ ;ͭͦ ͙ ͍ ͔͒ͦͣ ˮ͙͔͍ͪ͊ͦͣ͘͡Φ ˹͔ ͪ͘Ύ ˿͍ͦͦ͡ 
ˣͦ͗Έ͔ ͍ ͦͭͦͪ͟·͚ ͪ͊͘ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͤ͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ Ήͭͯ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡Σ ͙ͦ͋͡;͊Ύ ͙ ͙ͨͪ͘·͍͊Ύ ͤ͊ͫ ͍͔ͨͦͪͤͯͭΈͫΎ ͟ 
ˣ͎ͦͯ ͙ ͤ͊;͊ͭΈ ͍͙ͭͦͪͭΈ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ  

˩΅͔ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ ͔ͫͯ͒ ͙ ͍͔ͨͪ͊͒ ͊͟͟ ͦ͋ ͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡Υ ζΧ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ 
ͫͯ͒ τ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡ ˩͎ͦη ό˽ͫΦ фсΥнύΦ ͔́͊͗͟Σ ͙ͯ͘;͊Ύ ͔͔ͪ͊ͤΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ˣͦ͗ΈΎ ͚ͭ͊ͤ͊Σ ͣ· ͦͭͪ͟·͙͡ ͔΅͔ 
ͦ͒ͤͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͦͭͤͦͫΎ΅͔͔ͫΎ ͟ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͔͒ͭΎͣΣ τ ͋·ͭΈ ͼ͊ͪΎ͙ͣΣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͙͔͍ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ 
˩͎ͦ ͔͒ͦ͡Φ ̉ͭͦ Ύ ͻͦ;ͯ Ή͙ͭͣ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΚ ˢ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͍ͤͦΈ ͍͙ͫͨͦͣͤͣ ͍͔ͫͦͭ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡Υ 
ζΧ͚͔ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭ ˣ͎ͦͯΣ ͊͟͟ ;͊͒͊ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤͤ͡·͔η ό˩ͺΦ рΥмύΣ ͭͦ ͙͔ͨͪ͒ͣ ͟ Ή͔͔͚ͣͤͭ͊ͪͤͦ͡ ͙͙͔ͫͭͤΣ ;ͭͦ 
͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͙ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡ ͊͟͟ ͼ͔͚͊ͪ ͔ͭ͊͗͟ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒ͤͦ ͤ͊ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
͔ͫͭΈ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒Φ ˸ͯ͒ͪ·͚ ͼ͊ͪΈ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ͫ͊͊͘͟͡ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͭ͊͟Υ ζ˸͙ͦͫ͡ ͭΈ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͦͻͪ͊ͤΎΌͭ ͼ͊ͪΎΣ ͙ 
͙ͣͦͫͭ͡ΈΌ ͦͤ ͔͙͍͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭ ͔ͨͪͫͭͦ͡ ͍͚ͫͦη ό˽͙ͪͭΦ нлΥнуύΦ ζ˸͔ͪͦͫͭ͘Έ ͒͡Ύ ͼ͔͚͊ͪ τ ͔͒ͦ͡ ͔͔͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟Σ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͔ͨͪͫͭͦ͡» ό˽͙ͪͭΦ мсΥмнύΦ ˤ͔ͫΣ ͊͟͟ ͯ ̇͊ͪΎ ͼ͔͚͊ͪΥ ζ˽͔ͪͫͭͦ͡ ͍͚́ͦΣ 
ˣ͔ͦ͗Σ ͍͍͔ͦ͟Τ ͔͗͘͡ ͍ͨͪ͊ͦͭ· τ ͔͗͘͡ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͍͔͎́ͦͦΦ ́· ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͍͔͍͙͔ͦͤͤ͊͒͘͡ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Τ 
͔ͨͦͫͣͯ ͨͦͣ͊͊͘͡ ͔́͋ΎΣ ˣ͔ͦ͗Σ ˣ͎ͦ ͍͚́ͦ ͔͔͔ͣ͡ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͔͔͋ͦ͡ ͫͦͯ;͙͍͊ͫͭͤͦ͟ ͍͙́ͦͻη ό˽ͫΦ ппΥтΣуύΦ 
˻͔͍͙͋ͭͦ͊ͤΎ ˩͎ͦ ͍͔;ͤ·Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙ ͫͦͯ;͙͙͊ͫͭͤ͟Σ ͙͍ͫͭͪͦ΄͙͔ ͍͔ͫͦ ͼ͍͊ͪͫͭͦ ͤ͊ ͔ͭͻ ͔͗ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎͻΣ ;ͭͦ ͙ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔ͭ͊͗͟ ͍͙ͯ͒Ύͭ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͙ ͨͦͯ͡;͊ͭ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˹͙ͣ ͎ͤ͊ͪ͊͒ͯΦ  
˩ͫͭΈ ͍͔͒ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤ·͔ ͼ͔͙͡ ͍ ͭͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͔ͨͦͤ͊ͣ͘ ˣ͎ͦ͊Φ ˽͔͍ͪ͊Ύ τ ͤ͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͯ͡;΄͔ 

͊͟͟ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͎͒ͪͯ͊Σ ͒͊͋· ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ˩ͣͯ ͍ͦ ͍͔ͫͣΦ ˤͭͦͪ͊Ύ όͤ͊ ;ͭͦ Ύ ͻͦ;ͯ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͔ͦͫͦ͋ͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤύ τ 
Ήͭͦ ͋·ͭΈ ͨͦͻ͙ͦ͗ͣ ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ ͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗͊ΎͫΈ ͪ͊͘ ͊͘ ͪ͊ͦͣ͘ ͍ ˩͎ͦ ͦ͋ͪ͊͘Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ ˿͎͊ͣͦͦ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ζ˸· ͔͗ 
͍͔ͫΣ ͦͭͪ͟·ͭ·ͣ ͙͡ͼ͔ͣΣ ͊͟͟ ͍ ͔͔ͪ͊͘͟͡Σ ͍͙ͪ͊͘Ύ ͤ͊ ͍ͫ͊ͯ͡ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΌΣ ͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗͊ͣͫΎ ͍ ͭͦͭ ͔͗ ͦ͋ͪ͊͘ ͦͭ 
͍ͫ͊͡· ͍ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͊͟͟ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ˨ͯͻ͊η όн ˴ͦͪΦ оΥмуύΦ ˮ͔ͣΎ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͨͦͻ͙͙ͦ͗ͣ ͤ͊ 
˹͔͎ͦ ͍ͦ ͍͔ͫͣΣ ͣ· ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͣ ͍͚ͫͦ ͔ͨͪͫͭͦ͡Σ ͊͟͟ ͙ ˻ͤ ˿͍͚ͦΣ ͤ͊ ͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͫͯ͒͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙ͫ͡ 
ͣ· ͔ͤ ͻ͙ͪ͊ͤͣ ͫͯ͒͊ ͙ ͔ͤ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤͭ ͔͎ͤ͊͒͗ͤͦͦ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎΣ ;ͭͦ͋· ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͨͦ 
͙͙͗ͤ͘ ͫ ͍͊ͫͭ͡ΈΌΣ ͙͍ͫͣͦͦͣ͡ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͨͪͫͭͦ͡Φ ˮ͙ͫͯͫ ͙͔ͣ͡ ͊ͦͤͤͯ͘͟Ό ͍͊ͫͭ͡Έ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͭͦΣ ͦ 
;͔ͣ ˻ͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͒͊͡ ˩͎ͦ ͔ͤ ͪ͊ͫͻ͙͙ͦ͒ͫ͡Έ ͫ ͔ͭͣ ͯ;͔͙͔ͤͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ˻ͤ ͔ͤͫΣ ζ͙͋ͦ ˻ͤ ͯ;͙͡ ͙ͻΣ 
͊͟͟ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙͔ͣΌ΅͙͚Σ ͊ ͔ͤ ͊͟͟ ͙͙͙ͤ͗ͤ͟͟ ͙ ͺ͙͔͙͊ͪͫη ό˸ͺΦ тΥнфύΦ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͙ ͔͒͊͡ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͙͡ 
ͦ͡ ͙ͼ͔͍͔͙͔ͭͦͪͤͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪͦ͟Ό ˻ͤ ͼ͔͔͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤͦ͡͡ ͍ͦͨͦ͡΅͊͡ ͍ ˿͍ͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˤ Ήͭͦͣ ͙ ͊͘͟͡Ό;͊͊ͫ͡Έ 
˩͎ͦ ͍ͨͪ͊͒͊Υ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͍͙ͪ͊ͭ͘Έ ͤ͊ ˻ͭͼ͊ ͙ ͔͒͊ͭ͡Έ ͔͒͊͡ ˽͍ͦͫ͊͡΄͔͎ͦ ˩͎ͦΦ ζ˩͙ͫ͡ ̒ ͔ͤ ͍ͭͦͪΌ ͔͒͡ ˻ͭͼ͊ 
˸͔͎ͦͦΣ ͔ͤ ͍͔ͪΈ͔ͭ ˸͔ͤη όˮͤΦ млΥотύΣ τ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ˹ͦ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͋·͡ ͔͍͔͔ͨͪͤͼ ͙͙͡Σ ͊͟͟ ͔΅͔ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͤ͊;͊͡Έ͙ͤ͟ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͙͔ͭ͡Έ ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͪ·Φ ˻ͤ ͙ͨͪ΄͔͡ ͨͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪͣͪ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͤͯ͗ͤͦ 
͍͙ͭͦͪͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͋·ͭΈ ͨͦͻ͙ͦ͗ͣ ͤ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ˻ͭͼ͊Φ ˸· ͔͗ τ ˩͎ͦ ͔͍͔͙ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Σ ͊ ͙͙͒ͭ ͨͦ ͔ͨͪͦͭͦͪͤͤͦͣͯ 
͙ͨͯͭ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͔͎͡;͔Φ ͔́ͣ ͔͔͋ͦ͡ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪ͡Υ ζˮ͙ͫͭͤͤͦΣ ͙͙ͫͭͤͤͦ ͎͍ͦͦͪΌ ͍͊ͣΥ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ ͍ ˸͔ͤΎΣ 
͔͒͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͭͦͪΌ ̒Σ ͙ ͦͤ ͍͙ͫͦͭͦͪͭΣ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ͫͻ ͍͙ͫͦͭͦͪͭΤ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ̒ ͟ ˻ͭͼͯ ˸͔ͦͣͯ ͙͒ͯη 
όˮͤΦ мпΥмнύΦ  

ˮͭ͊͟Σ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͍͙ͫͨͦͣͤͣΣ ͤ͊ ;͔ͣ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͍͊ͫͭ͡Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ˻ͭͼ͊Φ 
«˽͍͙͔ͪ͊ͦͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊ͦͭ͊ τ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͔ͨͪͫͭͦ͊͡ ͍͔͎́ͦͦΤ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͨͪ͒ͻͦ͒Ύͭ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ 
͍͙́ͦͣΦ ˣ͔͊͗ͤ͡ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͤ͊͘Ό΅͙͚ ͭͪͯ͋ͤ·͚ ͍ͦ͘Η ˻͙ͤ ͻͦ͒Ύͭ ͍ͦ ͍͔͔ͫͭ ͙͡ͼ͊ ͍͔͎́ͦͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Τ ͦ ͙͔͙ͣͤ 
͍͔́ͦͣ ͪ͊͒ͯΌͭͫΎ ͍͔ͫΈ ͔͒ͤΈ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͍͔́ͦΌ ͍ͦͤͦͫ͘ΎͭͫΎη ό˽ͫΦ ууΥмрςмтύΦ ˽͍ͪ͊ͦͭ͊ ͔ͫͭΈ ͔ͤ͘·͔͋ͣ͊͡Ύ 
ˣͦ͗ΈΎ ͍ͦ͡ΎΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˻ͤ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͔ͪ͘͟ ͙ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙͔͙ͣͤͭ͘Σ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͙͙ͫͨͦͤͭͫ͡Ύ ͍͔ͫΈ ˩͎ͦ 
͊ͣ͘·͔ͫ͡Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͔ͤ͘·͔͋ͣͦͫͭ͡Έ ˿͍͔͎ͦͦ ͍ͫͦ͊͡ ͙ ͍͔ͪͤͦͫͭΈ ͔ͣͯ ˻ͤ ͍͔͙͊ͪ͘͡ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͨͦ͒;͙͙ͤ͡ ˿͔͋Ύ 
˿͎͊ͣͦͦ Ήͭͦͣͯ ͍ͫͦͯ͡ ͙ ͒ͦ͊͊͘͟͡ ΉͭͦΣ ͍͙͍ͦͨͦͭ͡΄͙ͫΈ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫΦ ζ́· ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͡ ͍ͫͦͦ͡ ͍͔́ͦ 
͔͍ͨͪ·΄͔ ͍ͫΎ͎ͦͦ͟ ͙͔͙ͣͤ ͍͔͎́ͦͦη ό˽ͫΦ мотΥн͋ύΦ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͔͗Σ ͔͒͊͡Ύ ͔͒͊͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ Ύ͍͡Ύ͡ ͙ͻ ͍ ͙͙͍ͣͦͫͭͦͣ͡ 
͔ͫͯ͒Σ ;ͭͦ ͙ͦͭͪ͊ͦ͘͡ ˩͎ͦ ͍͔ͤͯͭͪͤͤΌΌ ͫͯͭΈ ͊͟͟ ͔͍͔̉ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͨͦͭͦͣͯ ͙͔ͣΌ΅͔͎ͦ ͍ 



͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͒͡Ύ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͡ ͍͙͙͒͗ͣ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΌ ͙ ͙͙ͫͭͤͦΌΣ ͨͦͭͦͣͯ ͙ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ ζ͔ͨͪ͒ͻͦ͒Ύͭ ͔ͨͪ͒ ͙͡ͼ͔ͣ ͍͙́ͦͣηΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͙͒ͯͭ ͍͔͔͙ͨͪ͒Σ τ ζ͙͋ͦ ̒ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͻͦ;ͯΣ ͊ ͔ͤ 
͔͍͗ͪͭ·Σ ͙ ˣ͎͍͔͔͙ͦͦ͒ͤΎ ͔͔͋ͦ͡Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͍͔͔͙͚ͫͫͦ͗͗ͤη ό˻ͫΦ сΥсύΦ ˻ͤ ͍͒͊ͪͦ͊͡ Ήͭͯ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͍͔ͫͣ ͤ͊ͪͦ͒͊ͣΣ 
͍ͨͦͫ͊͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͍ ͙ͣͪΣ ͙ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ˩͎ͦ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ͣΦ ζ˻ͤ ͡Ό͙͋ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͫͯ͒Τ ͙͙ͣͦͫͭ͡ 
˥͔͚ͦͫͨͦ͒ͤ ͨͦͤ͊͡ ͔ͣ͘͡Ύη ό˽ͫΦ онΥрύΣ ͤͦ ͡Ό͙͒ ͔ͦ͗ͫͭͦ;͙͙͡ ͍͙ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͍ͦ͘͡Ό͙͙͋͡ ͭΈͣͯΣ 
͊ͪ͘͟·͍͊Ύ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͨͯͭΈ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͙ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΦ ˣ͎͍͔͔͙͔ͦͦ͒ͤ ͔͗ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͊͟͟ 
͙͔ͤ͊ͤ͘ ͚ͫ͊ͣͦ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ˻ͭͼ͊Σ ˩͎ͦ ͙͍͍ͣͦͭͦ ͙ ͊ͣ͘·͍ͫͦ͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ Ήͭͦ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͭΈ ͤ͊ͫ 
ͦͭ ͍ͪ͊͋ͫͭ͊ ͎͔ͪͻ͊ ͒͡Ύ ͔͙͒͊ͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζˮ ͔͔ͨͦͤ͊ͭ͘ ͙͙ͫͭͤͯΣ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔͔ͫ͒͊ͭ͡ 
͍͊ͫ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͙ͣη όˮͤΦ уΥонύΦ  

ˤ͔ͫ ͣ· ͙ͨͦͣͤͣΣ ;ͭͦ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͫͭΈ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ζˮ͙ͫͯͫ ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͯΥ ̒ ͔ͫͣΈ ͨͯͭΈ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͙ ͙͗ͤ͘ΈΤ ͙ͤͭͦ͟ 
͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͟ ˻ͭͼͯΣ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ˸͔ͤΎη όˮͤΦ мпΥсύΦ ˹ͦ ͙ͨͦͣͣͦ ͙͙ͫͭͤ· ͙̆ͪͫͭͦͫ ͔ͫͭΈ ͙ ͨͯͭΈΣ ͙ 
͙͗ͤ͘ΈΣ ͙ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΦ ˤͦ ͙͔̆ͪͫͭ Ή͙ͭ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͎͙͔͒ͪͯ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͔͙ͫͨͫ͡͡Έ ͍͔͙ͦ͒ͤͦΣ ͊͟͟ 
ͨͪͦͪͦ ;͔͙ͫ͟ ͋·ͦ͡ ͍͍͔ͦ͘΅͔ͤͦ ˨͍͙͊͒ͦͣΥ ζ˸͙ͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͫͪͭΎͭͫΎΣ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͙ͣͪ ͦ͋ͦ͋͡·͊͘ΌͭͫΎΦ 
ˮ͙ͫͭͤ͊ ͍͙͔ͦͤͤͭ͘͟ ͙͘ ͔͙ͣ͘͡Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙͙͔ͨͪͤͤͭ͟ ͫ ͔͔ͤ͋ͫη ό˽ͫΦ упΥммςмнύΦ ˮ͙ͫͯͫ ͔ͫͭΈ ͔͍͔̉ͦ͟͡ 
͔ͨͪͫͭͤ·͚Σ ͙͍ͪͦ͒΄͙͚ͫΎ ͦͭ ͔͍͒·Σ ͙ ˻ͤ ͔͗ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͫ ˹͔͔͋ͫΣ ͦͭ ˨ͯͻ͊Σ ͙͔ͨͪͤͫ΄͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͤ͊ ͔ͣ͘͡ΌΦ 
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙͙ͫͭͤ͊Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍ͦͨͪͦ΄͊͡ ˽͙͊ͭ͡Σ ͙ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͙΅ͯͭ ͡Ό͙͒Σ ͊͟͟ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ 
͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤ͊Φ ˹͔ͭ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͚ͭ͊ͤ· ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Σ ;͔ͣ ͙͙ͫͭͤ͊Σ ͙ ͦ͋͊͒͊͡Ό΅͔͚ ͔͚ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ˤ͔ͫͣΦ 
˻͎ͭͭͦͦ-ͭͦ ͙͙ͫͭͤ͊ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͎͙ͣͤͦͻ ͙ ͎͙ͣͤͦͻ ͍͔͍ͦ͟ ͋·͊͡ ͦ͋Ά͔ͭͦͣ͟ ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͻ ͙͍ͨͦͫͦ͟ ͙ 
͍ͪ͊͒ͦͪͦ͘Φ ˽͙ͪ͊ͭ͊͟͟ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͚͙ͤ͊ͭ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔ͫͦΣ ͤ͊͘·͍͊Ύ Ήͭͦ ͨͦ-
͙ͫͦͣ͟ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͦͤ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͙͍͔ͫͭ͊͊ͭͫ͟͡Ύ ͫ ͙ͦ͒ͤͣ ͙ ͔ͭͣ ͔͗ ͍·͋ͦͪͦͣΥ ͙͋ͦ͡ ͙͙ͫͭͤ͊ Ήͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΣ 
͙͋ͦ͡ τ ͍͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦΦ ˩͙ͫ͡ ͙͙ͫͭͤ͊ τ Ήͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΣ ͎ͭͦ͒͊ ͍ͦͨͪͦͫ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͙͙͔͒ͦͣͤ͘Ύ͔ͭͫΎ ͙ 
ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍ͯ͘;͊ͭΈ ͨͦ-͎͒ͪͯͦͣͯΥ ͨͦͦͪ͟Ύ͔΄ΈͫΎ ͙͡ ͭ· ˥ͦͫͨͦ͒ͯΚ ˩͙ͫ͡ ͒͊Σ ͭͦ ͨͦ ˿͍ͦͯ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ 
͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͡Ύ ͎͎ͦͪ͒ͦͦ ͙ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͎͔ͪͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ Ήͭͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͭͪͯ͒ͤͦ ͍͙͔ͯͫͦ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͊͟͟ 
͍͙͊ͪ͊ͤͭ ͍͔͎ͫ͒͊ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊͊͡ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭ͊Σ ͼ͔͡ΈΌ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͋·ͦ͡ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͙͙ͤͫͭͤͯ ͙͙͚ͫͭͤͦΣ 
ͯ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ ͍͔ͫ ;ͭͦ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͤ͊ ˣ͎ͦ͊Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ͊Ύ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭ͊ ͊͘;͊ͫͭͯΌ 
ͫͨͦͫͦ͋ͤ͊ ͋·͊͡ ͔͒͊͗ ͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ͙͡͡Ό͙͘Ό ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΣ ;ͭͦ ͒͡Ύ ͔͙͎͙͎ͪͦͤͦͦ͘͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͗͊͡Ό΅͔͎ͦ 
͙͗ͭΈ ͙͡΄Έ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͤͦͪͣ͊ͣ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡ΎͣΣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͣ ͔͎ͨͪ͒ͦͦͣ͡Σ 
͙͍ͯͫͨͦ͊͊͟Ό΅͙ͣ ͔͎ͦ ͍͔ͫͦͫͭΈΦ ˹ͦ ͙͊ͣ͟͟ ͋· ͙ͤ ͋·͡ Ήͭͦͭ ͍·͋ͦͪ τ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·ͣ ͙͙͡ ͔͙͙͊ͭͫͭ;͔͙ͫͣ͟ τ ͦͤ 
͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͨͦ ͒ͯͻͯ ͍͔ͫͦͣͯ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙͡ ͋· ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ˿͍ͦͯ͡Σ ͔͎ͨͪ͒͊͊͡Ύ ͔͔͋ͦ͡ ͔͎͙͚͟͡ όͦ͋ͻ͚ͦ͒ͤͦύ ͨͯͭΈΣ 
ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·͚ ͔ͨͯͭͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ  

˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦ ͙͙ͫͭͤ͊ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔͔͒͡ ͍ͨͪ͊͒· ͙͎͔ͪ͊ͭ ͔ͪ΄͊Ό΅ͯΌΣ Ύ ͋· ͔͒͊͗ ͫ͊͊͘͟͡Σ ͔͙ͣ͊ͭͪͤͫͯ͟Ό ͪͦ͡ΈΦ 
͚́͊ͦ͟ ͙͙͚ͫͭͤͦ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ͻ ͍͔͔͊͒ͭ͡ ˿͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͣ· ͔͗Σ ͡Ό͙͒Σ ͙͙͚ͫͭͤͦ ͍͔͊͒ͭ͡Έ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣΣ ͊ͭͦ͘ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ 
ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͎ͣͤͦͦ͘ ͙ͣͪ͊ ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔͊͒ͭ͡Έ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͣΣ ͊͟͟ ͙ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ 
Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͙͙ͫͭͤ· ͤ͊ Ή͚ͭͦ ͔͔ͣ͘͡Φ ̆ͦ;ͯ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙͎ͤͦ͒͊ ͍͔ͨͦͤ͡ 
͍ͪ͊ͤͦͼ͔ͤͤ͊Ύ ͔͊ͣͤ͊͘ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯͦͣ ͙ͭ͊͟ͻ ͨͦͤΎ͙͚ͭΣ ͊͟͟ ζ͍ͨͪ͊͒͊η ͙ ζ͙͙ͫͭͤ͊ηΦ ζ˹͔ ͔͙͍͚ͯ͒ͪ͗͊Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ 
΅͔͒ ͪͦͭ ͍͙́ͦͻ ͦͭ ͔ͣͤΎΤ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͍́ͦΎ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͍́ͦΎ ͒͊ ͦͻͪ͊ͤΎΌͭ ͔ͣͤΎ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦη ό˽ͫΦ офΥмнύΦ 
ζˮ͋ͦ ͎͋͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ˩͎ͦ ͍͍͔ͦ͟Σ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ˩͎ͦ ͍ ͪͦ͒ ͙ ͪͦ͒η ό˽ͫΦ ффΥрύΦ ζ˸͙ͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͒͊ ͔ͤ 
͍ͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͔ͭ͋ΎΤ ͍ͦ͋Ύ͙͗ ͙͙ͣ ΄͔Ό ͍ͭͦΌΣ ͙ͤ͊ͨ΄͙ ͙ͻ ͤ͊ ͙͙ͫͪ͗͊͟͡ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͎ͭͦͦη ό˽͙ͪͭΦ оΥоύΦ ˤ͔ͨͦͤ͡ 
͔͊ͣͤ͘Ύ͔ͣ͊Ύ ͍͚ͨͪ͊͒ͦ ͙͙ͫͭͤ͊ ͍ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·ͻ ͍·΄͔ ͙ͫͭͻ͊ͻ ͦͨΎͭΈ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͍ ͫͦΌ͔͘ ͫ ͫͯ͒ͦͣΣ ͊ ͭͦ;͔͔ͤΣ ͫ 
͔͎ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ τ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΌΣ ͔ͤͯͫͭ͊ͤͤͦ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Ύ ͤ͊ͣ ͦ͋ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έ͚ͤͦ ͙ͪͦ͡ ͍ͫΎ͚ͭͦ 
;͔ͭ· ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͙͔͗ͤͤͤͦͣ͘ ͙ͨͯͭ ͨͦ ͍͔͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Ό ͟ ˣ͎ͦͯΦ ˹ͦΣ ͍ͯ·Σ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
ͤ͊͘·͍͊Όͭ ͔ͫ͋Ύ ͍͔ͪͯΌ΅͙͙ͣΣ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͔͍ͨͦ͒ͦͪ͊͘Όͭ ͦ ͫͯ΅͔͍͍͙͙ͫͭͦ͊ͤ Ή͙ͭͻ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤ·ͻ ͍͙͚ͯͫͦ͡ ͙ 
͍͙ͨͪ͊͡Σ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌ΅͙ͻ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ;͔͍͔ͦ͊͟͡.  

«ˤͫΎ͙͚͟ ͨͯͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͨͪΎͣ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ͔͎ͦΤ ͤͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͍͔͘΄͙͍͔͊ͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˿ͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͙ 
͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ ͔͔͋ͦ͡ ͎ͯͦ͒ͤͦ ˥ͦͫͨͦ͒ͯΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͔͍͗ͪͭ͊» ό˽͙ͪͭΦ нмΥнςоύΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ 
ͨͯͭΈ ͨͪΎͣ ͙ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ͤͦ ͍ ͙͍͍͔ͨͪͦͭͦͫ Ήͭͦͣͯ ˿ͦͦͣͦͤ͡ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣ ͦ 
ͫͦ͋͡Ό͔͙͙͒ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΦ ˨͎͙͙ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔͒͊ͭ͡Έ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ 
͒ͦ͋ͪ·ͻ ͔͒͡Σ ;͔ͣ-ͭͦ ͔͍͍͗ͪͭͦ͊ͭΈΣ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊ͣ͡ Ήͭͦ ͍ͦ ͙ͣΎ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͎͒ͦ͊͒·͍͊ͭΈͫΎ 
ͦ ͫͯ΅͔͍͍͙͙ͫͭͦ͊ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͊͋͘·͍͊ͭΈ ͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ͎̂ͦ͒ͤ͊ ͙͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͭ͊͊͟Ύ͙͗ͤ͘Έ ˣ͎ͦͯΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͔ͤ͊͋ͦ͗ͤΣ ͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͙ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙ͣͦͭͫ͡ΎΚ ˶Ό͙͒ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͍͙ͫͦͻ ͔͚͒ͤ ͎ͣͦͯͭ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ 
͙͗ͤ͘Έ ͙͙ͨͪͦ͗͡ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ͙͍ͨͦͦ͗͡ ͔͔ ͤ͊ ͔͍͔͗ͪͭͤͤ·͚ ͊ͭ͊ͪ͡Έ ˣ͎ͦͯΣ ͙ ͍͎͒ͪͯ ͙͡΄Έ ͯ ͚ͫ͊ͣͦ ͔͔ 
͔͔͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ;͔ͪͭ· ͦͫͦͤ͊ͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͔͍͗ͪͭ· ͍͎͙ͦ͊͊ͫ͘͡͡Έ ͔ͤ ͤ͊ ͭͦͭ ͊ͭ͊ͪ͡ΈΦ ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͊ͨͦͫͭͦ͡ 
˽͍͔͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍͔ͫͭ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔͒͊͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͙͘ ͤ͊ͫΥ ζ̂ ͎ͦͦ͟ ͔͒ͦ͡Σ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͙ͫͭͪͦ͡Σ ͙ͯͫͭͦͭΣ ͭͦͭ ͨͦͯ͡;͙ͭ ͎ͤ͊ͪ͊͒ͯΤ ͊ ͯ ͎ͦͦ͟ ͔͒ͦ͡ ͎͙ͫͦͪͭΣ ͭͦͭ ͔͙ͨͦͭͪͨͭ ͯͪͦͤΤ 
͍ͨͪͦ;͔ͣ ͫ͊ͣ ͔ͫͨ͊ͫͭͫΎΣ ͤͦ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͋· ͙͘ ͎ͦͤΎη όм ˴ͦͪΦ оΥмпΣмрύΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ͤ͊ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͘Σ ͫ ;͔ͣ ͣ· 
͙͔ͨͪ͒ͣ ͟ ˻ͭͼͯΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͍͔ͫ- ͙ͭ͊͟ ͔ͦͫͦͤ͊ͣ͘Σ ͍ ;͔ͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͫͣ·ͫ͡ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙ ͍·͙ͨͦͤͣ͡ ͭͦΣ ;ͭͦ 



͊͒ͯͣ͊͘͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ˻͔ͭͼΣ Ήͭͦ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͭͣ ͔͒ͦͣ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͯͫͭͦͭΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͤͭΣ ͚͒͊ ͤ͊ͣ ˣ͎ͦ ͙ͫͨ͊ͫͭͫΈΦ 
˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈ ͤ͊ͫ ͍ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Σ Ήͭͦ ͫͦ͋͡Ό͔͙͔͒ͤ ͍ͨͪ͊͒· ͊͟͟ 
͍͔͙ͪͤͦͫͭ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͊ͣ͘·ͫͯ͡ ͙ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ ͊͟͟ ͙͙͍͎ͣͦͫͭͦͦ͡ ͫͯ͒͊Φ  

͔́͊͗͟ ͤ͊ͣ ͤͯ͗ͤͦ ͙ͨͦͣͤͭΈΣ ;ͭͦ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͤ͊ͫ ͙͔ͨͦ͒͗͒͊ͭ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͔ͤ ͔͙͊ͣͭͭ͘Έ ͙ͫͯͭΣ ͍͔͎͍ͨͦ͒ͪͤͯ ͔ͫ͋Ύ 
͍ͪ͊͋ͫͭͯ ͔͒͡Σ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙͔͚ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈΣ ͫͭͪ͊ͻ ͙͙͡ ͒ͯ΄͔͍ͤ͊Ύ ͔ͫͯͭ͊Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͔͗ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͨͦͦ͟ΌΣ ;ͭͦ͋· ͣ· ͎͙ͣͦ͡ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ͙ ͍ ͤͯ͗ͤ·͚ ͔ͣͦͣͤͭ ͔ͤ ͚͙ͨͪͦͭ ͙ͣͣͦ ˩͎ͦ ͍͙ͦ͡Φ 
˽͍͙ͪ͊͡Έͤ·͔ ͔͒͊͡ ͎ͣͦͯͭ ͪͦ͗͒͊ͭΈͫΎ ͙͡΄Έ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΦ ˴ ͙͔ͨͪͣͪͯΥ ͙ͤ ͣ·͙ͫ͡ ͦ 
ͨͦͫͭͦΎͤͤ·ͻ ͔͍͗ͪͭ͊ͻ ͙ ͙ͤ ͙ͨͦͫ͟ ͍͔͚ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͔͍͍ͨͦ͗ͪͭͦ͊ͭΈ ͔ͤ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ̏ͭͦ 
͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤ·͚ ͙͍ͣͦͭΣ ͙͘-͊͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͨͪͦͣ͊ͻͤͯͭΈͫΎΦ ˹ͦ ͙͡΄Έ ͨͦͫͭͦΎͤͤ͊Ύ 
͍͔ͤͯͭͪͤͤΎΎ ͎͍ͦͭͦͤͦͫͭΈ ͔͔͍ͨͪͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ˣͦ͗Έ͙ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ͙ ͍ͦͨͦ͡΅͊ͭΈ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͡· ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͤ͊ͣ ͨͦͨ͊ͫͭΈ 
͍ ͼ͔͡Έ ͙ ͍͙ͫͦͭͦͪͭΈ ͔͒ͦ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͯ͒ͦͫͭͦͭͫΎ ˣͦ͗Έ͔͚ ͎ͤ͊ͪ͊͒·Σ ͙͙͡ ͔͗Σ ͎͍ͦͦͪΎ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ 
͙͔͙ͨͪͤͫͭ ͔ͨͦͤ͘͡·͚ ͨͦ͒͡ ͤ͊΄͔ͣͯ ˹͔͔͋ͫͤͦͣͯ ˻ͭͼͯΥ ζ͔́ͣ ͍͙ͨͪͦͫ͊ͭͫ͡Ύ ˻͔ͭͼ ˸͚ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͍· ͙͔͔͔ͨͪͤͫͭ 
ͣͤ ͎ͦͦ ͨͦ͒͊͡ ͙ ͔͔͋ͯ͒ͭ ˸͙͙ͦͣ ͯ;͔͙͙ͤ͊ͣ͟η όˮͤΦ мрΥуύΦ ˹͔͒͊ͪͦͣ ͍ͦ ͎͙ͣͤͦͻ ͙ͨͪͭ;͊ͻ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͍ 
ͨͫ͊ͣ͊͡ͻ ˨͍͙͊͒͊ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭͫΎ ͫ ͨͦ͒ͦͤͦͫ͡Ύ΅͙ͣ ͔͔͍͒ͪͦͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͔͔ͣͭ ͫͣ·ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͭͦ͒͊Σ 
͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͨͪͤͦͫͭ ͔ͨͦͤ͘͡·͚ ͨͦ͒͡Φ ˤ ͙͍ͨͪͦͭͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͔͍͒ͪͦ ͨͪͦͫͭͦ ͙͔͊ͤͣ͊ͭ͘ ͔ͣͫͭͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ͙ 
͔ͫͪͯ͋͊ͭͫΎΣ ͊͟͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͍ ͙ͨͪͭ;͔ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ό˶͟Φ моΥсςфύΦ ˨͔͊͗ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͍ͫͦͣͤ͊ͭΈͫΎ 
͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͣͦ͗ͤͦ ͙͔ͣͭΈ ͭ͊ͯ͟Ό ͨͦͫͭͦΎͤͤͯΌ ͙ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͯΌ ͔͍͔͗ͪͭͤͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ  

ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͒͊͗ ͦ΄͙͙͋͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͔ͣͭΈ ͙͔ͤ͊͒͊ͭ͘͡Έͤ·͚ ͙ ͎͍͋͊ͦͭͦͪͤ͡·͚ 
ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Σ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͙ͨͤͭ͡Έ ͔͎ͦ ͍ͦͫͤͦͤ·͔ ͔͔͙ͯͫͭͪͣͤ͡Ύ ͙ ͙ͫ͋ͭΈ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ 
ζ˽͙ͪͭͦͣ ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͡Ό͋Ύ΅͙ͣ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤ͘·ͣ ͨͦ ˩͎ͦ ͙͍͔͙ͦͤ͘͡ΌΣ ͍͔ͫ ͔͚͍͔ͫͦ͒ͫͭͯͭ ͦ͟ ͎͋͊ͯ͡η ό˾͙ͣΦ 
уΥнуύΦ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙͙͒ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͍ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ;͔͔ͪͨ͊ͭ ͍ Ήͭͦͣ ͙ͫ͡·Σ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͋ͯ͒ͯͭ 
͍ͦ͋ͦͫͤͦ͊ͤͤ· ͙ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͤ· ͍͔ͫ ͔͍͗ͪͭ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔͙ͨͪͤͫͭΣ ;ͭͦ͋· ͙͔͋͗͊ͭ͘Έ ͔͙ͨͦͭͪ 
͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡ ͙ ͔ͤ ͙͡΄͙ͭΈͫΎ ˮͫͭͦ;͙ͤ͊͟ ͙ͣͪ͊Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͭͦͣͯ ͔ͦ͊͗ͭͫ͟Ύ ͔͎ͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ͊Ύ 
ͦ΄͙͋͊͟ ͙͙͡ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙͔ͤΦ ˽͙ͪ͘·͍ ˨͍͙͊͒͊Υ «˽͙͙͔ͪͤͦͫͭ ͔͍͗ͪͭ· ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͚͔ͯͨͦ͊ͭ ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊η ό˽ͫΦ 
4:6) τ ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͦͫͦ͋ͦ ͍͊͗ͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡Φ ˨͍͙͊͒ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͤ͊͘͡Υ ;ͭͦ͋· ;͔͍͔ͦͯ͟͡ 
͍ͫͭ͊ͭΈ ͙ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͫͭͦΎͭΈ ͤ͊ ͔ͫͭͦͪͦͤ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͣͯ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͔͍͗ͪͭ· ˣ͎ͦͯΦ ˤ 
͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͤ͊ ͊ͭ͊ͪ͡Έ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͍͔ͦͦ͗ͤ͊͘͡ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈΣ ͦ͗͡ΈΣ ͍͙͊ͫͭ͘Έ 
͙͙͡ ͙ͦ͋͒͊Σ ͊ ͍ ͎͒ͪͯͦͣ τ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍·ͫͭͦΎͭΈ ͙͙͡ ͍͙ͨͪͦ͒ͤͯͭΈͫΎ ͍͔͔ͨͪ͒ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͔͍͙ͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ 
͍ͨͪ͊͒· τ ͔͍͗ͪͭ͊ ͭͪͯ͒͊Σ ͨͦͫͭͦΎ͍ͤͫͭ͊ ͙ ͙͔͙ͫͣͪͤΎΦ ζˬ͔͍ͪͭ͊ ˣ͎ͦͯ τ ͒ͯͻ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤ·͚Τ ͔ͫͪ͒ͼ͊ 
ͫͦͪͯ͟΄͔͎ͤͤͦͦ ͙ ͙͔͎ͫͣͪͤͤͦͦ ́· ͔ͤ ͔͙ͨͪͪ͘΄ΈΣ ˣ͔ͦ͗ΦΦΦ ͎́ͦ͒͊ ͎͎͋͊ͦͯͦ͒ͤ͡· ͋ͯ͒ͯͭ ͔͔́͋ ͔͍͗ͪͭ· 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͍ͦͤͦ͘΄͔͙͔ͤ ͙ ͍͔͔͙͔ͫͫͦ͗͗ͤΤ ͎ͭͦ͒͊ ͍ͦͦ͗͊ͭ͘͡ ͤ͊ ͊ͭ͊ͪ͡Έ ͍͚́ͦ ͔ͭ͡Έͼ͍ͦη ό˽ͫΦ рлΥмфΣнмύΦ ˸· 
͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͍͔ͫ ͔͚͍͔ͫͦ͒ͫͭͯͭ ͦ͟ ͎͋͊ͯ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ 
͍ͫͭ͊͡ ͙͙͡ ͔ͯ͗ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˮ ͔͒ͫ͘ΈΣ ͊͟͟ ͣ· ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡Σ ͔͋͘ ͙͔͔͙ͨͪͤͫͤΎ ͔͍͗ͪͭΣ ͍ ͙ͦ͟ͻ 
͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ͨͪ͊͒͊ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦͫͭ͊Σ ͔ͤ ͚͙ͦ͋ͦͭͫΈΦ  
͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤΣ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͟͡Ό;͊ͭΈ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͎͙͔ͣͤͦ ͦ͋·;ͤ·͔ ͙͊ͭͪ͋ͯͭ· ͙͙͗ͤ͘ 

͡Ό͔͚͒Σ ͔ͤ ͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ˣ͎ͦ͊Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͔͔ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͍ ͎͍͊ͤͦͣ͡ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͭͫΎΦ ˽͙͔ͪͣͪͦͣ Ή͎ͭͦͦ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫͯ͗ͭ͡Έ ͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙ͪͣ ͦ 
͙͙͗ͤ͘ ˮ͔͚͎ͯ͒ͫͦͦ͟ ͼ͊ͪΎ ˮ͙͙ͦͫΣ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·͔ ͔͎ͦ ͫ·ͤͯ ˿͊ͯͣͯ͡͡Υ ζ˨͔ͯͣ͊΄Έ ͙͡ ͭ· ͋·ͭΈ ͼ͔͊ͪͣΣ ͨͦͭͦͣͯ 
;ͭͦ ͊͘͟͡Ό;͙͡ ͔ͫ͋Ύ ͍ ͔͒ͪ͟Κ ͔ͦͭͼ ͍͚ͭͦ ͔͡ ͙ ͙ͨ͡Σ ͤͦ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒͘͡ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͔ͣͯ ͋·ͦ͡ 
ͻͦͪͦ΄ͦΦ ˻ͤ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ ͔͒ͦ͡ ͔͎͋͒ͤͦͦ ͙ ͙ͤ΅͔͎ͦΣ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ͔ͣͯ ͻͦͪͦ΄ͦ ͋·ͦ͡Φ ˹͔ Ήͭͦ ͙͡ ͤ͊͘;͙ͭ ͤ͊ͭ͘Έ 
˸͔ͤΎΚ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έη όˮ͔ͪΦ ннΥмрΣмсύ. ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͦͭͼ ͔͎ͦ ͨͦ ͍͔ͫͣ ͍͔ͤ΄͙ͤͣ ͙ͨͪͤ͊͊ͣ͘͟ 
͋·͡ ͨͦͻͦ͗ ͤ͊ ˿͊ͯͣ͊͡͡Σ ͔͡ ͙ ͙ͨ͡ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͦͤΣ ͍͔ͫ ͔͗ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͋·͊͡ ͎͙͎͊ͤͭͫ͊͟Ύ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
͍·ͪ͊͗͊͊ͫ͡Έ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˮ͙ͦͫΎ ͍͙ͭͦͪ͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͋·ͦ͡ ͔ͣͯ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͻͦͪͦ΄ͦΦ 
ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͦͤ ͔͙͍ͪ͊ͦ͘͡·͍͊͡ ͍͔ͫͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦ ͣͯ͗͊Σ ;ͭͦ ͍͙ͪ͊ͤͦͫ͡Έͤͦ ͙ͤ͊ͤ͘Ό ˿͎͊ͣͦͦ 
ˣ͎ͦ͊Φ ζ˿ͦ͋͡Ό͒͊Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͚͔ͤ͊͒ͭ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͍ͫ͊ͯ͡η ό˽͙ͪͭΦ нмΥнмύΦ ˮͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͙͚ 
͍ͨͪ͊͒ͯ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ͙͔͔ͣͭ ͔͔ ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΣ ͊͟͟ ͙ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͨͦͤͯ͡Ό 
͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͙ ͔ͯͫͨͻ͊Σ ͙ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙͍͔ͦ͒͊ͪ͊ͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͦͤ ͋·͡ ͋ͯ͒ͭͦ 
ͼ͊ͪΈ ͔͙ͫͪ͒ ͍͔͎ͫͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ζ̒ ͔ͦ͋͊ͫ͟͡͡Ύ ͍ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ ͫͯ͒ ͚ͣͦ ͔͍ͦ͒͊͡ ͔ͣͤΎΣ ͊͟͟ ͙ͣ͊ͤͭΎΧ ˤ͙͙ͤͣ͊͡ ͔ͣͤ 
͙ ͙͙ͦ͗͒͊͡Σ ͙ ͔͍͍͍͙͋ͣͦͫͭͦ͊͘͡͡ ͙ͨͪ ͍͔͔ͫͦͭ ͔ͣͦͣΧ ˬ͙͒͊͡ ͔ͣͤΎΣ ͊͟͟ ͒ͦ͗͒ΎΧ ̒ ͤ͊ͤ͊͘;͊͡ ͙ͨͯͭ ͙ͣΣ ͙ 
͙͔ͫ͒͡ ͍ͦ ͎͍͔͊͡Σ ͙ ͙͗͡ ͊͟͟ ͼ͊ͪΈ ͍ ͎ͪͯͯ͟ ͍͙͍ͦͤͦΣ ͊͟͟ ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͨ͊͡;ͯ΅͙ͻη όˮ͍ͦΦ нфΥмпΣнмΣноΣнрύΦ 
˻͒ͤ͊ͦ͟ ˿͊ͯͣ͡͡ ͔ͤ ͋·͡ ͔͒͊͗ ͙͋ͦ͘͟͡ ͟ Ήͭͦͣͯ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΌΣ ͨͦͭͦͣͯ ͙ ͔ͦͤ͟ͼ ͔͎ͦ ͍ ˤ͍͙͊ͦͤͫͦͣ͟͡ ͔ͨͤͯ͡ ͋·͡ 
͙ͭ͊ͣ͟ ͙͗ͯͭͣ͟ ͙ ͨͦͦͪͤ͘·ͣΣ ͊͟͟ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͔ͪ͘Ό͙͍ͣͪͦ͊͡ ͦ ͔ͤͣ ˮ͔͔͙ͪͣΎΥ ζ˥͔ͦͪ ͭͦͣͯΣ ͭͦ͟ ͙ͫͭͪͦͭ ͒ͦͣ 
͍͚ͫͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌ ͙ ͎͙ͦͪͤͼ· ͍͙ͫͦ τ ͋ ͔͙͔͊ͦͤͣ͘͘͟Χη όˮ͔ͪΦ ннΥмоύΦ  

ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͻͪ͊ͤΎ΅͙͔ ͫͯ͒ ͙ ͍ͭͦͪΎ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎΗη ό˽ͫΦ млрΥоύΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͤ͊͘;͙ͭ 
ͫ;͙͍͊ͫͭ͡· τ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤͯ͗ͤ· ˣ͎ͦͯ ͙ ͡Ό͒ΎͣΣ ͦͭ ͡Ό͍͙͋ ͙ ͙ͣͪ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͼ͙͊ͪͭ ͍ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙ ͦͭ 
͍͚ͫ͊ͤͦ͡ ͯ;͙͊ͫͭΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͔ͦ͗͒͊ͭ ͍͔͔͙ͨͪ͒ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͊͡;ͯ΅͙͔ ͙ ͗͊͗͒ͯ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ 



͙ͦͤ ͤ͊ͫ·ͭΎͭͫΎΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙͙͍ͣͦͫͭ͡·͔Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡· ͋ͯ͒ͯͭη ό˸ͺΦ рΥсΣтύΦ ˤ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͻ 
͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͫ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͣ· ͔΅͔ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔ͫͭͦͤͣͫ͟͡ΎΣ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ 
͙ͦͭͪ͊͊ͫ͘͡Έ ͍ͫΎ ͫͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤ ;͙͊ͫͭͤͦͫͭΣ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͍͔͔͒ͣ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘Σ ͙͒ͯͭΣ ͊͟͟ ͙ 
͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͙ͣΣ ͎͒ͪͯ ͊͘ ͎͒ͪͯͦͣΣ ͍ͫͤͦ͊ ͙ ͍ͫͤͦ͊ ͒ͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ͣ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ· ͍ ͙͙͗ͤ͘ 
͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˤ ͔͍͔͋͊͗ͤͫͭ͡Σ ͊͟͟ ͙ ͍ ͡Ό͍͙͋Σ ͍͔ͦͭͫͯͭͫͭͯͭ ͫͭͪ͊ͻΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͫ;͊ͫͭΈΎ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͙ ͔ͨͪ͋·͍͊Ό΅͔͎ͦ ͤ͊ ͚ͦ͒ͤͦ ͍͔ͦͤ͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 
˶ΌΎ͋΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦ ͦͤ ͙ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭΣ ͊͟͟ ˣ͎ͦΣ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͫΈ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͻ͙ͦ͗ͣ 
ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ ͤͦ ͙ ;͊ͫͭΈΌ ˩͎ͦΦ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͔͗ млр-ͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡Σ ͎͔͒ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͔͍͔͋͊͗ͤͫͭ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ͭͦͪΎ΅͔͎ͦ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔ͫͭΈ 
͙ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊Σ ͍͔͍ͨͦͫͭͯΌ΅͊Ύ ͦ ͔ͨ;͊͡Έ͚ͤͦ ͙͔͊ͪͭͤ͟ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ύ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ 
͎͔ͫͦͪ΄͙͍Σ ͍ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͪ͊͘ ͍͍͙ͦͪ͊ͭͫ͘͡Ύ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ζ˿͎͔ͦͪ΄͙͙͡ ͣ· ͫ ͦͭͼ͙͊ͣ ͤ͊΄͙͙ͣΣ 
͍͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Σ ͔͙ͫͦ͒͊͡͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯη ό˽ͫΦ млрΥсύΦ ˨͔͔͊͡ ͍͔ͫΈ ͍ͦͫͭ͊΄͙͚ͫΎ ͨͫ͊ͦͣ͡ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ 
͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͔ ͙͔ͨͪͣͪ· ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ ͔͒͊͡͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙ ͦͭͫͭͯͨ͊͡ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͻͦͭΎ ˣ͎ͦ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ 
͍ͦͫͭ͊͊ͫ͡Ύ ͍͔ͪͤ·ͣ ͙ ͔͙͔ͤͣͤͤ͘·ͣ ͍ ˿͍͔ͦͣ ͍͔ͫͦ͡Φ ˢ ͫͯͭΈ ͍͔ͫͻ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ ˮ͙ͪ͊͘͡Ύ ͍͙ͫͦ͒͊ͫ͡Έ ͟ 
ͦ͒ͤͦͣͯΥ ͙ͦͤ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙ ͯͨͦͪͤͦ ͔͔͔͎͙ͨͪͤ͋ͪ͊͡ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤͣ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͋·ͦ͡ ͯ ˣ͎ͦ͊ ͒͡Ύ ͙ͤͻΣ ͔͔͋ͦ͡ 
͎ͭͦͦΣ ͙ͦͤ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͔͙͙ͫͭͪͣͫ͡Έ ͙ͨͪͦͤͤͯͭ͟ΈͫΎ ͊ͣ͘·ͫͦͣ͡ ͍͔͎ͫͦͦ ˿͔ͦ͒͊ͭ͘͡ΎΦ ̏ͭͦ ͋·͊͡ ͺͦͪͣ͊ 
͔͔͔͔͙ͨͪͤ͋ͪ͗ͤΎΣ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘ ͙͍ͨͦ͒ͭ͊͊͟͡Ό΅͊Ύ ͙ͻ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό ͔ͤͨͦͫͯ͡΄ͤ·ͻ ͙ ͔ͤͪ͊ͯͣͤ͘·ͻ ͔͔͚͒ͭΣ 
ͦͭ;͔͎ͦ ͙ͦͤ ͔ͯ͗ ͔͎ͦ͟͡ ͙͍͙ͫ͋͊ͫ͡Έ ͤ͊ ͡Ό͚͋ͦ ͚ͨͯͫͭͦ ͙ ͔͒͊͗ ͍͔ͪ͒Ύ΅͙͚ ͙ͣ ͨͯͭΈΦ ˽ͦ ͙͔͔͒Σ ͤ͊ͫͭ͊ͦ͡ ͔ͫ͊ͣͦ 
͍͔ͪͣΎ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͭΈ ͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ ͊͟͟ ͦ ͙ͨͯͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡Έ͎ͤͦͦ ͦ΄͙͋ͦ;͎ͤͦͦ 
͍·͋ͦͪ͊Φ ˮ ͣ· Ήͭͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͔ͫ͒͊ͣ͡Σ ͤͦ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͨͦ͗͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˾͔͊ͪ͘΄͙ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·η 
ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͔͚ͤ ͚͔ͨͦ͒ͦ͒ͣ ͟ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ ͊͟͟ ͟ ͙͊ͤͭͨͦ͒ͯ ͙͙͎ͫͭͤͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ  
ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͔͗ Ή͚ͭͦ ͎͍͊͡· ͤ͊ͣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͦͫͤͯͭ͟ΈͫΎ ͔΅͔ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͙ͯͤ͊͟͡Έ͎ͤͦͦ ͊͟;͔͍ͫͭ͊Σ ͙ͦͣ͟ 

͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡ ͍ͫΎͭ͊Ύ ;͔ͭ͊ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͤ͊΄͔͎ͦ ˣ͎ͦ͊Φ ˩͙ͫ͡ ͯ ͤ͊ͫ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎ ͦͫͦͤ͊ͭ͘Έ Ήͭͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͙ ͎͙ͫͦ͊ͫͭ͡ΈͫΎ ͫ 
͔͎ͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤ·ͣ ͙͍͙͔ͨͪͫͯͭͫͭͣ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͎ͭͦ͒͊ ͣ· ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͙ͫͦͤ͊ͤ͘ ͔ͫͣͦ͗ͣ ͫͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈ 
͍͙ͨͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͡Ό͎͋ͦͦ ͫͦ͋·͙ͭΎΣ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͤͦ ͙ 
͍ͦ ͍͔ͫͣ ͙͔ͣͪΦ ˹͍͔͔͊ͪͤͦΣ ͙ͫͭͦͭ ͤ͊;͊ͭΈ ͫ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ͨͦͨͯ͡Ύ͎ͪͤͦͦ ͊͘Ύ͍͔͙ͤ͡ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͫ͒͊͡͡ ˨͍͙͊͒ ͍ 
͍͔ͫͦͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡: ζ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͙ͭͦͪͭ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͫͯ͒ ͍͔ͫͣ ͙͔ͦ͋͗ͤͤ·ͣη ό˽ͫΦ млнΥсύΦ ̉ͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ Ήͭͦ 
͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤΚ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔ͦ͋͗ͤͤ·ͣ ˣ͎ͦ ͍͙ͭͦͪͭ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͫͯ͒Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦ ͔ͤͭΣ ͤͦ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͫͯ͒ ͔͒ͫ͘Έ 
͍·ͫͭͯͨ͊Όͭ ͍ ͙ͪͦ͡ ͍͍͙͔͔͚ͦͫͫͭ͊ͤͦͭ͡ ͍·ͫ΄͔͚ ͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˣ͎ͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͤ͊ ͊͘΅͙ͭͯ ͔ͭͻΣ 
͎ͦͦ͟ ͎͔ͯͤͭ͊Όͭ ͙ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͙ͦ͋͗͊ΌͭΦ ˹͔ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͫͯ͒ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͔ͤͣ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Ύ ͒͡Ύ 
͙ͦ͋͒;͙͍ͦ͟Κ ˩͙ͫ͡ ͒͊Σ ͭͦ ͯ͒͊͟ ͔͒͊ͫ͡Έ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Κ ζ˴͎ͦͦ ̒ ͡Ό͋͡ΌΣ ͔ͭͻ 
͙ͦ͋͡;͊Ό ͙ ͤ͊͊͘͟·͍͊ΌΦ ˮͭ͊͟ ͋ͯ͒Έ ͔͍͔ͪͤͦͫͭͤ ͙ ͚ͨͦ͊ͫ͟Ύη ό˻ͭ͟Φ оΥмфύΦ ˣ͎ͦ ͡Ό͙͋ͭ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͤͦ ͡Ό͙͒ 
ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͍ ͪ͊ͤ͘·ͻ ͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΦ ˨͡Ύ ͔ͭͻΣ ͎ͦͦ͟ ͙ͦ͋͗͊Όͭ ͙ ͎͔ͯͤͭ͊ΌͭΣ ˣ͙͚ͦ͗ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͍͙͍ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊͡Όͭ 
͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ΈΣ ͊ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͫ͊ͣ ͎͔͔ͯͤͭ͊ͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ ͎͔ͪ΄͙ͭΣ ͙ͦͤ ͨͪͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍ ͙ͦ͋͡;͔͙͙ͤ ͙ 
͙͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟Φ ˮ ͡Ό͋ͦ ͔ ͙͘ Ή͙ͭͻ ͨͪͦΎ͍͔͙͚ͤ͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͤ͊͘·͍͊ͭΈͫΎ ˣͦ͗Έ͔͚ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΌΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ 
͍͔;͚ͤͦ ͎͙͔͙͋͡ ͙ͤ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔ͫͭͪ͊͒͊ͭ ͦͭ ͎͔͔ͯͤͭ͊ͭ͡ΎΣ ͒͊͋· ͔ͭΣ ͫͭͪ͊͒͊Ύ ͍͔ͫͪͻ ͔ͣͪ·Σ ͔ͤ ͙͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
͙ͤ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͙͔ͣΌ΅͙ͻ ͔ͦ͘͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͎͔ͯͤͭ͊Ό΅͔͔ ͡Ό͔͚͒Σ ;ͭͦ͋· ͔ͭΣ ͨͦ͊͟Ύ͍΄͙ͫΈ ͍ ͔ͫͦ͒ΎͤͤͦͣΣ ͔͙ͦ͋ͪ͡ 
͔͙͔ͫͨ͊ͫͤ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ  

«˨ͯ΄͔Ό ͔ͣͦΌ Ύ ͔͙ͫͭͪͣͫ͡Ύ ͟ ͔͔́͋ ͤͦ;ΈΌΣ ͙ ͒ͯͻͦͣ ͙ͣͦͣ Ύ ͋ͯ͒ͯ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͔́͋Ύ ͍ͦ ͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͦͫͭ 
͔͚ͣͦ ͫ ͔͎ͪ͊ͤͤͦ ͯͭͪ͊Υ ͙͋ͦ ͎ͦ͒͊͟ ͫͯ͒· ͍͙́ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͊ΌͭͫΎ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Σ ͎ͭͦ͒͊ ͙͍͗ͯ΅͙͔ ͍ ͙͔ͣͪ 
ͤ͊ͯ;͊ΌͭͫΎ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˩͙ͫ͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͚ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡Σ ͭͦ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙ͭͫΎ ͦͤ ͍͔ͨͪ͊͒Σ τ ͔͋ͯ͒ͭ 
͔͚͍͍ͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͘͡Έ ͍ ͔͔ͣ͘͡ ͍ͨͪ͊·ͻ ͙ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙ͪ͊ͭ͘Έ ͤ͊ ͍͔͙͡;͙͔ ˥ͦͫͨͦ͒͊η όˮͫΦ нсΥфΣмлύΦ ˤ ͒͊ͤͤͦͣ 
ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤͭ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ·Σ ͎ͦͦ͟ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ ͨͪͦͪͦ͟Φ ˩͎ͦ ͍ͫͦ͊͡ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͦ͋ͪ͊΅͔ͤ· ͊͟͟ ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͯ 
ˣͦ͗Έ͔ͣͯΣ ͭ͊͟ ͙ ͟ ͙ͣͪͯΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫ ͔͙ͦ͋ͻ ͫͭͦͪͦͤ ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌͭ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͔Σ ͊ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͊͘-
ͦͤ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ ͙ͦͨͫ͊͡Σ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ ͦ͟ ͍͔ͫͣΦ ˹ͦ ;ͭͦΣ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊Σ ͒͡Ύ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒ ͎ͣͦͯͭ 
ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍ͫͦ͊͡Υ ζ˩͙ͫ͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͚ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡Σ ͭͦ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙ͭͫΎ ͦͤ ͍͔ͨͪ͊͒ηΚ ˴ͯ͒͊ 
ͦͨΎͭΈ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΚ ˢ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͊͟͟ ͙ ͔͔ͨͪ͗͒ ͙ͤͯ͒͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭΦ ́͊͟ ͔͗ ͊͟͟ ͙ ͙͔͙ͪͦ͒ͭ͡ 
͙͔ͨͪͣͤΎΌͭ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͙ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͍ ͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊͡͡ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟Σ ͍͙ͦͫͨͭ·͍͊Ύ ͔͎ͦ Ή͙ͭͣΣ ͭ͊͟ 
͙ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͤ͊͘Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͭ͘ ͪ͊ͤ͘·͔ ͍͙͒· ͍ͫͯ͒ͦΣ τ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͍͔͙͔ͦͣ͒͘͘ τ ͙͡΄Έ ͋· 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͎͙ͨͦ͋ ͍ ͍͔;͙ͤͦͫͭΣ ;ͭͦ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ͎͋͊ͦͣ͡Φ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Ύ ͦ 
͙ͨͪͤͼ͙͔ͨ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙ͤΎΣ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊Ύ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ͦ ͔͔ͨͪͫ͊͟Ό΅͔ͣ ͎͔ͪͻ ͙ ͫͨ͊ͫ͊Ό΅͔ͣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 
;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͯ͟Ό ͒ͯ΄ͯ ͍͔͙͙ͦͣ͒͘͘Φ  
˹ͦ ͔͒͊͗ ͙ Ήͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍͔ͦ͒͊ͭ͘ 

͙͍͗ͯ΅͙ͣ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡ ͨͪͦͨͦͪͼ͙ͦͤ͊͡Έͤͦ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͙͙ͫͦͭͦͪ͡Φ ˭͊ ͘͡·͔ ͔͒͊͡ ˻ͤ ͍͔ͦ͒͊ͭ͘ ͍ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ 
͔ͣͤΈ΄͔ͣ ͔͔ͪ͊ͣͪ͘Σ ;͔ͣ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͋·ͭΈ ͨͦ ͊ͦͤͯ͘͟Σ ͊ ͊͘ ͨͦͫͯ͡΄͙͔͊ͤ ͙ ͒ͦ͋ͪ·͔ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟ τ ͍ͦ ͣͤ ͎ͦͦ 
ͪ͊͘ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͯ;͔ͫͭΈ ͋ͯ͒ͯ΅͔͔ ͔͔͔ͤͭͤͤͦ͡ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͔ͤ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ͻΦ ˩͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ 



͔͍͔ͤͪͯΌ΅͙ͻΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫͣͦ͡ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͎͔͒-ͭͦ фф҈ ͍͔͎ͫͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͙ͣ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͊͘ ͎͔ͪͻΣ ͒͡Ύ 
͙ͤͻ ͔ͦͭͦ͗ͤͦ͡Σ ͙ ͔ͤ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͻ͙͔ͭͪΣ ;ͭͦ ͻͦ;͔ͭ ͍͔ͫ ͙ͫͦͨͭ͟Έ ͙ ͍·͙ͭ͡Έ ͤ͊ ͙ͤͻ ͍ ͔͙͚ͨͦͫ͒ͤ͡ 
͔͒ͤΈΣ ͻͦͭΎΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͭ͊͟ ͙ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΦ ˹ͦ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͊͘ 
͔͎ͦ ͎͔ͪͻ͙Σ ͔ͤ ͍·͔͙͒ͪ͗ͭ ͙ͤ͊͊͟͟Ύ ͨͦͭ͡ΈΦ ζ˩͙ͫ͡ ́· ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ͙ͣ ͔͋ͯ͒΄Έ ͤ͊͊͘͟·͍͊ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͊͘ ͔ͨͪ-
͔͙ͫͭͯͨͤ͡ΎΣ ͭͦ ͪ͊ͫͫ·͔ͨͭͫ͡ΎΣ ͊͟͟ ͦͭ ͙ͣͦ͡Σ ͪ͊ͫ͊͟ ͔͎ͦΦ ́͊͟Σ ͔͔ͫͯͭͤ ͍ͫΎ͙͚͟ ;͔͍͔ͦ͟͡η ό˽ͫΦ оуΥмнύΦ ͍̂·Σ ͤͦ 
Ύ ͔͚ͫ;͊ͫ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΌ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͡Ό͒Ύͻ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͔ͭ͊͗͟ ͍͔ͤ͊ͦ͒ͤͤ͊ ͔͙ͭͣΣ ͭͦ͟ ͍͒͊ͤͦ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͫ͡Ύ 
͍ ͍͙͒ͯ͡;ͤ·͚ ͺ͙͙͊͡͡ ͙ͣͪ͊ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͤ͊΄ ˥ͦͫͨͦ͒Έ τ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ˣ͎ͦΣ ͙ ͨͦ͊͟ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͍͗Σ ͊ͦͤ͘͟Σ ͎͊ͫ͡Ύ΅͙͚Υ ζˮ͋ͦ ͍͔͙͔ͦͣ͒͘͘ ͊͘ ͎͔ͪͻ τ ͔ͫͣͪͭΈΧη ό˾͙ͣΦ сΥноύΣ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͤ͊͒ ͙ͤͣ 
Ό͙͙ͪ͒;͔͚ͫͦ͟ ͙ͫ͡·Φ ˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͒͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͫͭΈ ͔΅͔ ͍͔ͪͣΎ ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎ ͙ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͍͙ͫͦ ͙ͨͯͭΣ 
;ͭͦ͋· ͍ ͙͎͔ͭͦ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͔ͤ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͔ͤ ͊͘ ͎͔ͪͻΣ ͊ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͔ͤ ͨͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ˣͦ͗Έ͔͚Σ ͦ ;͔ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͯ͗ 
͍ͭͦͪ͊Ύ ͍͙ͨͦͦͤ͊͡ ͙͍͔͔͎ͨͪ͒ͤͤͦͦ ͍·΄͔ ͙ͫͭͻ͊Υ ζΧ͊ ͒͊ͪ ˣ͙͚ͦ͗ τ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔;ͤ͊Ύ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫΣ 
˥͔ͦͫͨͦ͒ ͤ͊΄͔ͣη ό˾͙ͣΦ сΥно).  
ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͦͭͼ· ͤ͊΄͔͚ ͍͔ͪ· ͫ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͙͙ͨͪͦͫ͡ ͦ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͙ͤ ͙ ͫͯ͒͊ͻ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Υ ζ˿͙ͯ͒ 

͔ͣͤΎ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͍͔͚́ͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ˣ͔ͦ͗ ͚ͣͦΣ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯΌͭ ͙ͦͤ ό͍͎͙ͪ͊ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌη 
ό˽ͫΦ опΥнпύΦ ζ˿ͭͪ͊ͻ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈ ;͙ͫͭΣ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍͍͔ͦ͟Φ ˿ͯ͒· ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ τ ͙͙ͫͭͤ͊Σ ͍͔ͫ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·Φ ˻͙ͤ 
͍͔͔͔͔ͦ͗͒ͤͤ͡ ͦͦͭ͊͘͡ ͙ ͔͒͊͗ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭ͊ ͦͦͭ͊͘͡ ;͙͎ͫͭͦͦΣ ͫ͊͡΅͔ ͔ͣ͒͊ ͙ ͔͊ͨ͟͡Έ ͫͦͭ͊η ό˽ͫΦ муΥмлΣммύΦ 
˨͡Ύ ͎͙ͣͤͦͻΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͙ ͔ͤ ͨͦͤΎͭͤͦΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟Κ ˽ͦ;͔ͣͯ ˨͍͙͊͒ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ ͔͗͊͗͒ͭ ͍ͫͯ͒ͦΚ 
˻͍͔ͭͭ ͨͪͦͫͭΥ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈ ͍͙͊ͫͭ͡ ͎͔ͪͻ͊ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͎ͭͦͦΣ ͦ ;͔ͣ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ 
͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Υ ζˣͯ͒ͯ;͙ ͔͗ ͙ͫͯ͒ͣ·Σ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·ͭΈ ͔ͦͫͯ͗͒ͤͤ·͙ͣ ͫ 
͙ͣͪͦͣη όм ˴ͦͪΦ ммΥонύΦ ˾͔͒ͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͭ͊ͯ͟Ό ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ͦͭ ͡Ό͔͚͒ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͍ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ 
͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͚͙ͤ͊ͭ Ή͎ͭͦͦ ͍ ͙͔ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫ;͙͔ͭ͊ͭ ͎͔͔͙͔͒ͦͦͭͪͨͤ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ 
͔͙͔ͣ͒ͭ͡͡ΈͤͦͫͭΈΌΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͙͔ͭ͊͟ ͎͔ͪ΄͙͙ͤ͟ ͍ ͎ͯ͋ͦͦͣ͟͡ ͔͍͔͔͍͔ͤ͗ͫͭΣ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ 
͍ͪ͊ͯͣ͘͡ΎΎͫΈ ͎͔͔͙͔͒ͦͦͭͪͨͤͣ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ;ͭͦ͋· ͔΅͔ ͍ ͙͔ͣͪͤͦ ͍͔ͪͣΎ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ˹͔ͣͯΦ ˿͍͔ͦ͋ͫͭͤͤͦΣ ͙͔ͣͤͤͦ ͨͦ 
Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊Ύ ͍͔ͨͦͤ͡ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˣ͎ͦͯ ͙͔ͭ͊͟ ͍ͫͦ͊͡Υ ζ˩͙ͫ͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͚ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡Σ ͭͦ ͔ͤ ͤ͊ͯ;͙ͭͫΎ ͦͤ ͍͔ͨͪ͊͒η.  
̉ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘Έ ͨͪͦͪͦ͟ ͨͦ͒ ͍ͫͦͦͣ͡ ζ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡ηΚ ˽͙͍ͦͣͦ͊ͤ͡ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͤ͊͘;͙ͭ 

ͨͪͦ΅͔ͤ ͙ ͙͡΄͔ͤ ͔͍͙͚ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͍͙ͫͦͻ ͔͙ͨͪ͗ͤͻ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻ ͔͒͡Φ ˤ ;͔ͣΣ ͟ ͙͔ͨͪͣͪͯΣ ͫͦͫͭͦΎ͙͡ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·͔ 
͙ͨͦͫͭͯͨ͟ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΚ ˩͙ͫ͡ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͭΈ рф-Ό ͎͍͊ͯ͡ ˴͙͎͙ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͭͦ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͍͙͒ͤͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͦ͗͡ΈΣ 
͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪΣ ͔͔͍͙͔ͨͪͫ͒ͦ͊ͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͪ͟·ͫͭΈ ͙ ͭΦ ͨΦΣ ;ͭͦ ͨͪΎͣ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͻ͔͙͔͊ͪ͊ͭͪͯͭͫ͘͟Ύ ͊͟͟ ͨͯͭΈ 
͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˮ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔ͤ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͦ͋·͔͒ͤͤ·͔ ͙͙͔ͣͪͫ͟ ͎͔ͪ΄͙͟Σ ͤͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͫͪΈ͔͔ͤͦ͘ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡Σ 
͙ͨͪͪ͟·͍͊Ό΅͔͔ͫΎ ͍ͯ͊͡ΈΌ ͙ͤ͊͋ͦ͗ͤͦͫͭ ͙ ͔͙͎͙͚ͪͦͤͦ͘͡ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭ;͔͎ͦ ͦͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ 
ͫͭͪ͊΄ͤ·ͣ ͙ ͔͙ͣͪͣ͘͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔ͤ΄͔͔ͤ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͙ ͙͊ͦͤͤ͘͟;͔͍ͫͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͋·ͭΈ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͣΣ ͊ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͔ͫͨͦͤͤͦ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ˣͦ͗Έ͙ ͫͯ͒· ͙ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙ͤΎ ͔͍ͦͭͪ͘͡ΎΌͭ ͙ ͙͍ͨͪͦ͒Ύͭ ͔΅͔ ͔ͤ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ 
͔ͨͦͭͪΎͤͤ·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͟ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΌΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔ͨͪ͟͡Ό;͔͊ͭ ͍͔ͫͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͫ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͤ͊ 
͍͔͙͡;͙͔ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˩͍͎͔͊ͤ͡Έ͔ͫͦ͟ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͙ͣͪ͊Φ  
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭͦͭ ͫͯ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͦ͒ͤͦͣͯ 

ˣ͎ͦͯΣ ͨͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͦͣͯ͟ ͔͍͔͔͍ͤ͗ͫͭͯ ͙ ͔͔͙͗ͫͭͦͦͫͪ͒͟Ό ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙͔ͦͪͯ͒ͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͍ ͪͯ͊͟ͻ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
ͫ ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ˮ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ΉͭͦΣ ͍ͯ·Σ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͍͔ͪͦ͒ ͋· ͎͙͔͋͊͡ ͔͔͙ͤ͊ͣͪͤΎ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦ͋ͪ͊΅͊ΌͭͫΎ ͍ ͻͯͯ͡ ͙ ͔͍͔ͭͯ͟͡ ͤ͊ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͍͔͎ͫͦͦΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͣͦ͗ͤͦ ͊͘͟͡Ό;͙ͭΈΣ ;ͭͦ ͫͯ͒ 
͍ͦ͒͊͘Ύ͙ͤΎ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ͫͯ͒ͯ ͙͙ͣͦͫͭ͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͤͦ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Φ ζˣͪ͊ͭΈΎΣ 
͔͔ͨͪͫͭ͊ͤΈ͔ͭ ͻ͙ͯͭ͡Έ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Φ ˴ͭͦ ͻ͙ͯͭ͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͙͡ ͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ ͔͎ͦΣ ͻ͙ͯͭ͡ ͙ ͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ 
͊ͦͤ͘͟Φ ˢ ͔͙ͫ͡ ͭ· ͔ͦͫͯ͗͒͊΄Έ ͊ͦͤ͘͟Σ ͭͦ ͭ· ͔ͤ ͙͙͔ͫͨͦͤͭ͡͡Έ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͊ ͫͯ͒ΈΎΦ ˩ͫͭΈ ͙͡΄Έ ͙ͦ͒ͤ 
͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͘͟͡Έ ͙ ˿ͯ͒ΈΎΣ ́ͦͭΣ ˴ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙͙͡ ͎͙ͨͦͯ͋ͭΈΦ ́͊͟ ͭͦ͟ ͔͗ ͭ·Σ ;ͭͦ ͙ͫͯ͒΄Έ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ 
͍͔͎ͫͦͦΚη όˮ͊͟Φ пΥммΣмн τ ͍ͫͦͪΦ ͔͔͍ͨͪͦ͒ύΦ ͔͍͔̉ͦͯ͟͡ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͗ͭΈ ͨͦ ͙͔ͨͪͣͪͯ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͊ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍ ˿͍͔ͦ 
͔͍͔ͨͪͦ ͙ͨͪ΄͔͍͙͔ͫͭ ͙ͨͪ΄͔͡ ͔ͤ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͙ͫͯ͒ͭΈ ͡Ό͔͚͒Σ ͤͦ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙ͻΦ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ ͫͯ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
ͫͭͦͨͪͦͼ͔ͤͭͤͦ ͔ͤ ͫͦ͋Έ͔ͭ ͤ͊ͫ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· τ Ήͭͦ ͫͯ͒ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡Έͤ·ͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͭ͘ ͡Ό͔͚͒ ͒͡Ύ ͫͯ͒͊ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙ͤΎΣ ͤͦ ͙ͦͤΣ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΎ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͦ͡ΌΣ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔͒͊͗ 
͙ ͔ͤ ͎͒ͦ͊͒·͍͊ΌͭͫΎΣ ͊͟͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ ͼ͔͊ͪͣ ˤ͍͙͙͊ͦͤͫͣ͟͡ ˹͍͊ͯͻͦ͒ͦͤͦͫͦͪͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͙ͫͯ͒͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͫͯ͒ͦͣ ͤ͊ͪͦ͒ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΦ  

˽ͦ ͙ͫͯͭΣ ͙ͫͭͻ͙ ͙͘ нс-͚ ͎͍͊͡· ˴͙͎͙ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζΧ͎ͦ͒͊͟ ͫͯ͒· ͍͙́ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͊ΌͭͫΎ ͤ͊ 
͔͔ͣ͘͡Σ ͎ͭͦ͒͊ ͙͍͗ͯ΅͙͔ ͍ ͙͔ͣͪ ͤ͊ͯ;͊ΌͭͫΎ ͍͔ͨͪ͊͒η όˮͫΦ нсΥф͋ύΣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͫͯ͒ ˣ͙͚ͦ͗ ͍ 
͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭ ͍͔ͫ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˮ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͫͯ͒ ͙͡ Ήͭͦ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙ͤΎ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ˣ͎ͦ͊ 
ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡ΎΣ ͙͙͡ ͫͯ͒ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͙͔ͫͭ͊͟Ό΅͙͚ ͊͟͟ ͦͭ ˩͎ͦ ˽͔ͪͫͭͦ͊͡ ˣ͎͙͊ͦ͒͊ͭ͡Σ ͭ͊͟ ͙ ͙͘ ͤ͊΄͙ͻ ͔͔ͫͪ͒ͼΣ ͦͤ 
͍͔͎ͫ͒͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͙ͨͪͦͦ͒ͤͦͣ͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊Ύ ͔͔ ͤ͊ ͍ͫΎͦͣ͟ ͔͔ͣͫͭΦ ζ˻͍͙͔ͫͤͦ͊ͤ ͍ͫͦ͊͡ ͍͔͎́ͦͦ ͙͙ͫͭͤ-
ͤͦΣ ͙ ͍͔;͔ͤ ͍ͫΎ͙͚͟ ͫͯ͒ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚́ͦη ό˽ͫΦ ммуΥмслύΦ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊Σ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͙ 
͊͘΅͙͙ͭͤͦͣ͟Σ ͙ ͙͙͔͔ͫͨͦͤͭͣ͡͡ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ ͙͔͒ͭͯͭ͟ ͍͔ͫ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͫͦ͋͡Ό͔͙͒ͤΎ Ή͎ͭͦͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˢ Ή͙ͭ 



͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͔ͫͭΈ ͔ͤ ;ͭͦ ͙͔ͤͦΣ ͊͟͟ ͍·ͫ΄͙͚ ͫͯ͒ ͍ ͡Ό͚͋ͦ ͔͎ͦ ͺ͔ͦͪͣ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡ΎΦ ˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͍·ͫ΄͙͚ ͫͯ͒Σ 
͙͊ͣ͟͟ ͋· ͦͤ ͙ͤ ͋·͡Σ ͍͍͙͍͔ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡ ͙ ͫͦͻͪ͊ͤΎ͔ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͒͊͋· ͔͚ ͔ͤ ͋·ͭΈ ͚ͨͦͨͪ͊ͤͤͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙͡ͼͦͣ 
͍͔;͙ͤͦͫͭ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͍͔͙͎ͦͦ͟͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͯ;͍͔͊ͫͭͯͣ ͣ· ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙͙͡ ͙͍͙ͨͪͦͭͣͫΎ ͔͚Σ ͤ͊ 
͔ͦͤ͟;ͤ·͚ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ Ήͭͦ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͍͙ͨͦ͡Ύ͔ͭΦ ˻ͤ͊ ͍ ͡Ό͋ͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭͫΎΣ ͍·Ύ͍͡ΎΎ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͡΄Έ 
ͤ͊΄ͯ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ;ͭͦ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͙ͣͪͦͣ͡ ͙ ͫͯ͒ͦͣ ͒͡Ύ ͍͔͚ͫ ͙͙͗ͤ͘Φ ζˮ ˻ͤ ͔͋ͯ͒ͭ 
͙ͫͯ͒ͭΈ ͍͔͔ͫͤͤͯ͡Ό ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭ ͫͯ͒ ͤ͊͒ ͙ͤ͊ͪͦ͒͊ͣ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊ͦͭη ό˽ͫΦ фΥфύΦ  
ζˮ͋ͦ ͫͯ͒ ͍͍͙ͦͪ͊ͭͭͫ͘Ύ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͙ ͊͘ ͙ͤͣ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Όͭ ͍͔ͫ ͍ͨͪ͊·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣη ό˽ͫΦ фоΥмрύΦ ͙͙̏ͭͣ 

ͫͭͪͦ;͙͊ͣ͟ ˨͍͙͊͒ ͪ͊ͭͦ͟͟ ͙͙ͦ͗͘͡͡ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨΣ ͦ ͔ͣͻ͙͔͊ͤͣ͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣ· ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Φ 
˻͋ͪ͊ͤͦ͘ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͔͚ͫ ͫ͊ͣ·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͦ͋Ά͔͙͒ͤΎ͔ͭΣ ͍ͫͦͤͦ͡ ͍͔ͤ;͊ΎΣ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ ͦ͒ͤͯ 
ͼ͔ͦͫͭͤͯ͡Ό ˽˾ˢˤ˨̂ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͙͙ͫͨͦͤͭ͡ΈΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͤ͊ͣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͨͦͣͤͭΈ ͙ 
͍͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͟ΈͫΎ Ή͙ͭͣ ͙ͨͪͤͼ͙ͨͦͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͦͤ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͤ͊΄͔ͣͯ ͫͯ͒ͯΣ ͔ͤ͊͒͡ΎΎ ͔͎ͦ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣ ͙͍ͣͦͭͦͣ ͙ ͔ͤ ͍͒͊͊Ύ ͤ͊ͣ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈ ͔͎ͦ ͍ ͻͯͯ͡Σ ͯͦͪ͟ ͙͙͡ ͔͍͔ͭͯ͟͡Φ ˥͍ͦͦͪΎ 
͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙͊ͣ͟͟ ͋· ͙ͤ ͋·͡ ͤ͊΄ ͫͯ͒Σ ͦͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͤ͊ͫ ͙͡΄Έ ͟ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ό ͚ͭͦ 
˽˾ˢˤ˨̍Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍͔͊ͨͦ͒͊͘͡ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͤ͊ͣ ˣ͎ͦΦ  

ˢ ͒͡Ύ ͎ͤ͊͡Ύ͙͒ͤͦͫͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔ͣΌͭͫΎ ͙͔ͨͪͣͪ· ͙͙͗ͤ͘ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟ ͙ ͍͊ͨͦͫͭͦͦ͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͭ͊͟ ͔͗ ͍͔͔ͯͪͤͤͦΣ ͊͟͟ ͙ ˨͍͙͊͒Σ ͎͙ͣͦ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ ζ̒ ͍͙ͫ͊͡͡ ͋· ͔́͋Ύ ͍ ͍͔ͨͪ͊ͦͭ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͨͦͯ;͊ΎͫΈ 
ͫͯ͒͊ͣ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚́ͦη ό˽ͫΦ ммуΥтύΦ ˽͍ͪ͊ͦͭ͊ ͔͎ͣͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ τ Ήͭͦ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͣͦ ͙ͨͯͭ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡· ͟ 
ͫͦ͋͡Ό͔͙͒ͤΌ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͙͚ͯͫͭ͊ͤͦͤ͡Φ ˢ ͨͦͯ;͊ͭΈͫΎ ͫͯ͒͊ͣ ͍ͨͪ͊͒· ˣͦ͗Έ͔͚ τ ͤ͊͘;͙ͭ ͋·ͭΈ ͍͍͙͔͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͭͣ͡ 
͙ ͔͍͙͔͔ͪͤͭͣ͡ ͔͚ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦ ͔ͤ ͎͔͒-ͭͦ ͍ ;͚ͯ͗ͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΦ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ ͊͘ ͫͯ͒ͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͍͙ͦͪ͊ͭͭͫ͘Ύ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ͊͘ ͎͙ͣ͊ͤͭͦͣΣ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Όͭ ͍͔ͫ 
͍ͨͪ͊·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ˤ͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͫͯ͒ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͟ ͔͚ͤ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͍͔ͫ ͙΅ͯ΅͙͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͨͪͦ΄͔͒΄͙͔ 
;͔͔ͪ͘ ͔͎ͤͦΦ ˹͔͎ͦ͒͊͟ ͋ͯ͗͒͊͡Ύ ͤ͊ ͨͯͭΎͻ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙ͦͤ ͍͎͒ͪͯ ͨͦ ͪ͊ͤ͘·ͣ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣ ͙ͫͭ͊͡ ͔ͪ͊͡Έͤͦ 
͔ͤ͊ͫͭͪͦͤ· ͤ͊ ͙ͨͦͫ͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚Σ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔͚ͣͪͤͦ ͙͙ͫͭͤ·Φ ̏ͭͦ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͍ͨͪ·ͣ ͙ͨͪͤ͊ͦͣ͘͟ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͦ͋ͪ͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔ ͙͍ͣͦͭ·Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍ͫͭ͊͡ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ͙́͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͣͦ͗ͤͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͍͔͔͒͘ τ 
͊͟͟ ͍ ͙͔ͣͪΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͔ͦͤ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ̉ͭͦ ͔͗ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔͍ͨͪ·ͻ ͙͍ͨͪͤ͊ͦ͘͟ ͙ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ΄͎͍͊ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊Ό΅͙͚ͫΎ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͍ 
͔ͫͨͼ͙͊͡Έͤͦ ͍ͨͦͫΎ΅͔͚ͤͤͦ ͚͒͊ͤͤͦ ͔͔ͭͣ ͎͍͔͊͡ ζˤͫΎ͊͟Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͔ͫͭΈ ͎͔ͪͻηΦ  
ˮ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡Σ ͤ͊ ;͔ͣ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎΣ Ήͭͦ ͤ͊ ͔͔͔͙͙ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤΦ ˨͍͙͊͒Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ͍ 

͙͍͍͔ͨͪͦͭͦͫ ͚ͭͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͯ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ ͤ͊ ͔ͨ;͊͡ΈͤͯΌ ͯ;͊ͫͭΈ 
͔ͤ;͔͙͍ͫͭͼ͊ ͯ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ζ͍ͦ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͍͔ͪͣΎ ͙ͨͯͭ ͔͎ͦ ͎͙͔͋͡Έͤ·Τ ͫͯ͒· ͍͙́ͦ ͔͙͒͊͟͡ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦΤ ͤ͊ ͍͔ͫͻ ͍͎͍ͪ͊ͦ 
͍͙ͫͦͻ ͦͤ ͙ͫͣͦͭͪͭ ͫ ͔͔͔͔͙͔ͨͪͤ͋ͪ͗ͤͣη ό˽ͫΦ фΥнсύΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͫͯ͒· ˣͦ͗Έ͙ ͔͙͒͊͟͡ ͦͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ˨͊ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͙ͤ;͔ͣͯ ;͔͔ͪ͘ ͙ͤͻ ͔ͤ ͯ;͙ͭͫΎΦ ˻͙ͤΣ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͙͍ͨͪͫͯͭͫͭͯΌͭ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͤͦ ͦͤ ͔͒͊͟͡ ͦͭ 
͙ͤͻΣ ͊͟͟ ͦͭ ͍ͫͯ͒ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦͯ;͊Όͭ ͙ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎΌͭ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˹͔;͔͙͍͔ͫͭͼ ͙ͻ ͨͦͨͪͦͫͭͯ ͔ͤ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭ ͙͙͡ 
͔͒͊͗ ͔ͤ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ ͊͟͟ ͨͪͦͣ·͔ͫ͡ ˣ͙͚ͦ͗Σ ͍͙ͦ͋ͤΎΎ ͎ͦͦ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͔ͫ͋ΎΦ  

˿͍ͯ͋͋ͦͭͫͭͦ  

˸ͦ͗ͤͦ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦ ͒ͦ ͍͙ͫͦͻ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔͎͙ͨͦͪ͡ ͔͎ͦ ͍ ͔ͭ͊ͦ͟ ͭΎ͔͔͗ͦ͡ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͋·͡ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͍͔͔ͯͪͤͤ·ͣΣ ͚ͫͨͦͦͤ͟·ͣ ͙ ͙ͣͪͤ·ͣΦ ˻͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͙ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ 
͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΎ ͦ ͔͎ͦ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͔͒͊͡ͻΦ ˤ ͔͙͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͤ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ ͦ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔͔ͭ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔΅͔ 
͙ͦ͒ͤͣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤ·ͣ ͊͟;͔͍ͫͭͦͣ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͤͪ͊ͪ͘·͍ͤͦ ͍ͫΎ͊ͤͦ͘ ͫ 
͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ͣ ͙ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΦ ζˮ ͔͒ͦͣ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͣΣͪ ͙ ͨͦ͒ͦͣ͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ τ ͚͍͙͔ͫͨͦͦͫͭ͟ ͙ 
͔͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘Έ ͍͍͔͙ͦ͟» όˮͫΦ онΥмтύ. ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍ Ή͙ͭͻ ͫͭͪͦ͊͟ͻ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͎͙͙͊ͪ͊ͤͭ 
͍͔ͤ΄͔͎ͤͦ ͙ͣͪ͊ ͙ ͔͙͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͔͎ͦ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˹͔ͭΣ ͔ͪ;Έ ͔͒ͫ͘Έ ͦ ͍͔͔ͤͯͭͪͤͤͣ 
͚͍͙͙ͫͨͦͦͫͭ͟ ͙ ;͍͍͔ͯͫͭ ͔͙͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒͊ͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͭͦͪͭΈͫΎ ͊͘ 
͋ͦͪͭͦͣ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͙ͣͪ͊Σ ζ͙͋ͦ ˿·ͤ ͔͍͔̉ͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͫͭΈ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͤ ͙ ͫͯ͋͋ͦͭ·η ό˸ͺΦ мнΥуύΦ ˤ 
͔͔͍͔ͨͪͦ͒ ͫ ͙͍͙ͪͭ͊ ͫͯ͋͋ͦͭ͊ ό΄͊͋͋͊ͭύ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔͒ͤΈ ͦͭ͒·ͻ͊ ͙͙͡ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘;ͤ·͚ ͔͒ͤΈΣ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ 
ͫͯ͋͋ͦͭ͊Σ ͙͙͡ ͚ͨͦͦ͟Σ τ Ήͭͦ ͔͒ͤΈ ͍ͫΎ΅͔͎ͤͤͦͦ ͔͙ͯͫͨͦͦͤ͟Ύ ͦͭ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͔ͫͯͭ·Φ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍͙͍ͫͦͭͦͪ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍͔ͫ 
͊͘ с ͔͚͒ͤ ͙ ͍͚ͦ͒Ύ ͍ ͍͔;ͤ·͚ ͚ͨͦͦ͟ ͔ͫ͒Έ͎ͣͦͦ ͒ͤΎΣ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͙ ͤ͊ͫ ͔ͭ͊͗͟ ͍͚͙ͦͭ ͍ ͦͤ·͚ ͚ͨͦͦ͟ ͒ͯͻͦͣΣ 
͙͍ͯͫͨͦͦ͟΄͙ͫΈ ͙ ͔͙͍ͦͭ͒͡΄͙ͫΈ ͦͭ ͔ͫͯͭ· Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ζ˽͔ͦͫͣͯ ͒͡Ύ ͤ͊ͪͦ͒͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͔΅͔ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ 
͍ͫͯ͋͋ͦͭͫͭͦΦ ˮ͋ͦΣ ͭͦ͟ ͍ͦ΄͔͡ ͍ ͚ͨͦͦ͟ ˩͎ͦΣ ͭͦͭ ͙ ͫ͊ͣ ͙ͯͫͨͦͦͫ͟͡Ύ ͦͭ ͔͒͡ ͍͙ͫͦͻΣ ͊͟͟ ͙ ˣ͎ͦ ͦͭ ˿͍͙ͦͻη 
ό˩͍ͪΦ пΥфΣмлύΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ˮ͙ͫͯͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͍ͨͦͤͦ͊ͫͭͤ͡͡·ͣ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͤͦͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͦ͒ͤͦͦ 
͒ͤΎ ͍ ͔͔ͤ͒͡ΌΣ ͤͦ ͙ ͍͔͚ͫ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ  

˽͙ͪ ΉͭͦͣΣ ͍͙ͯͫͦ͡Ύ ͫͯ͋͋ͦͭ· ͙͔ͤͦͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͤ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͊ͭ ͦ͋·;ͤ·ͣ ͔͒͊ͣ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ 
͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊Όͭ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘Έ  ͙ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͙ͤͯ͒͊͟ ͔͒ͭΈͫΎ ͔ͤ ͎ͣͦͯ. ˭͊ͭͦ ͙ͦͤΣ ͙ͨͪ ͙͔͔͙͙ͣͤͤ͘ ͤ͊΄͔͎ͦ 
͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎΣ ͎ͣͦͯͭ ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪͫͭ ͙͚ͤͦ ͫͭ͊ͭͯͫ ͙ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͊͟͟ ͯ;͙͡ ͭͦͣͯ ˿͊ͣ ˮ͙ͫͯͫΥ ζ͎́ͦ͒͊ 
ͫ͊͊͘͟ ͡ ͙ͣ ˮ͙ͫͯͫΥ ͫͨͪͦ΄ͯ ̒ ͍͊ͫΥ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯΚ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͙͙͡ ͦ͘͡Κ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͒ͯ΄ͯΣ ͙͙͡ 



͎͙ͨͦͯ͋ͭΈΚ ˻͙ͤ ͣͦ͡;͙͊͡η ό˶͟Φ сΥфύΦ ˽͙͔ͦͫͯ͒ͭ ͙ͫ͊ͣΥ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͊ͦͣ͟͟-ͭͦ ͔͔͚͍͙͙͋͒ͫͭ͘Σ ˮ͙ͫͯͫ ͨͪͦ-
͔͒ͦ͗͊ͭ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔͔͒͡Σ ͤͦ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͯ͗ ͊͟ͼ͔ͤͭ ͙ͫͭͦͭ ͔ͤ ͤ͊ ͔ͤͣ ͫ͊ͣͦͣΣ ͊ ͤ͊ ͔͎ͦ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙͙Φ ˻ͭͫΌ͒͊Σ ͍ 
͍͔͔ͫͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͚ͤͦͦ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͤͦ͟ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͤ͊΄͙ͣ ˿͙͔͔ͨ͊ͫͭͣ͡ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͯͪ͊ͯͣͭ͘Έ ͦ͒ͤͯ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤͯΌ ͙ 
͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊Ό΅ͯΌ ͦͭ ͦ͗ͤ͡·ͻ ͎͒ͦͣ ͊ͦͤ͊͘͟ ͍͔΅ΈΥ ͍͔ͪ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯΣ 
͙͋ͦ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͙͔ͣΌͭ ͙ͫ͡· ͤͦͪͣ· ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔͙ͤΎ ό͊ͦͤ͘͟ύΣ ͤͦ ͙͔͔ͣͭ ͙ͫͯ͡ ˨ͯͻΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͨͦͦ΅ͪΎΌ΅͙͚ 
͡Ό͍͋ͦΈΦ ζˮ͋ͦ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͙ͫ͡· ͙ͤ ͔͙͔ͦ͋ͪ͊ͤ͘Σ ͙ͤ ͔͔͙͔ͤͦ͋ͪ͊ͤ͘Σ ͤͦ ͍͔ͪ͊Σ ͔͚͍͒ͫͭͯΌ΅͊Ύ 
͡Ό͍͋ͦΈΌ» ό˥͊͡Φ рΥсύΦ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͍͔ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ ͨͪͦ΄͚ͦ͡ ͙͙͗ͤ͘ ͔͋͘ ˣ͎ͦ͊ ͋·ͦ͡ ͤ͊΄͙ͣ ͔͒ͦͣ͡ ͙ ͙͔ͣͦ͡ 
͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͫͣ·ͫ͡Σ ͍ ͍͚ͤͦͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͋·ͭΈ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣΦ ˹͔ ͫͯ͡;͚͊ͤͦͫͭΈ ͙͙͡ ͦͪ͟·ͫͭΈΣ ͔ͤ ͎ͦͪΈ͙͚͟ ͦͨ·ͭ 
͙͙͡ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ;͊ͫͭΈΌ ͎ͦ͋͊͡͡Έ͎ͤͦͦ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͙ͪͯͦͦ͒ͭ͟ 
͙ͤ͊ͣΣ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͫΈ ͤ͊΄͙ͣ ͍ͦͫͤͦͤ·ͣ ͔͒ͦͣ͡ ͍ͦ ͍ͫ͊ͯ͡ ˮ͙ͫͯͫ͊Φ  

˩ͫͭΈ ͙͡ ͦͤ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔͎ͦ͟͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͙ͨͪͦͪͭΈ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎ͨͪͦͫͭͦͦΣ ͤͦ ͔͚͍͔͎͒ͫͭͤͤͦͦ 
͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊Υ ζ͙ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͔͔͔͒͊ͭ͡Σ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͦͭ ͒ͯ΄͙Σ ͊͟͟ ͒͡Ύ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͊ ͔ͤ ͒͡Ύ ;͔͍͔͍ͦͦ͟͡η ό˴ͦ͡Φ оΥноύΦ 
˿ͦ͋͡Ό͒͊Ύ Ήͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔͒͊͗ ͍ ͔͒͊͡ͻ ͙͔͚͙͗ͭͫ͟ͻΣ ͣ· ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍͙ͦͫͭ͊ͣ ˩͎ͦ ͫͯ͋͋ͦͭ·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͒͊͡ 
ͤ͊΄͙ ͋ͯ͒ͯͭ ͒ͦ͋ͪ·͙ͣΣ ͙͍͙͍ͣͦͭͪͦ͊ͤͤ·͙ͣ ͡Ό͍͋ͦΈΌΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍ͫ͊͡Ύ΅͙͙ͣ ˩͎ͦ ˿͍Ύ͔ͭͦ ͙ͣΎΦ ͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ 
Ήͭͦ ͔ͤ ͯͨͪͦ΅͔͊ͭ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊͟͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ Ήͭͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͎͙͚ͯ͋ͦ͟͡ ͙ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤ·͚ 
ͨͪͦͼ͔ͫͫΦ ˻ͤ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͻ ͍͔͙͚ͦ͗ͤ͡ ͙͡;͎ͤͦͦ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͙ ͙ͫ͡Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙͙͚ͯͫ͡ ͫ͊ͣͦͦͤͭͪͦ͟͡ΎΣ ͙͋ͦ 
͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͟ ͍͔ͤ΄͔ͤͣͯ ͫͦ͋͡Ό͔͙͒ͤΌ ͫͯ͋͋ͦͭ· ͪ͊͘ ͍ ͔͔ͤ͒͡ΌΣ ͊ ͟ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦͣͯ ͨͦͦ͟Ό ͒ͯͻ͊Σ 
͔ͦͭͪ΄͔ͤͤͦͣͯ ͦͭ ͔ͫͯͭͤ·ͻ ͔͒͡ ͙ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˽ͦͤ͊͋͡Ό͚͔͒͊ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦΥ ͙ͫͭͦͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͒͊͗ ͍ 
ͣ·ͫ͡Ύͻ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈ ͔ͫͯͭͯΣ ͦͪ͟·ͫͭΈ ͙͙͡ ͔ͤͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͙͔ͣͪͫͦ͟ ͍͔ͯ͡;͔͙͔ͤΣ ͊͟͟ ͣ· ͔͔͙͔ͤ͊ͣ͒ͭ͘͡͡Έͤͦ 
͔ͭͪΎ͔ͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͨͦͦ͟ΎΣ ͊ Ήͭͦ ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟ ͍·͍͙ͦ͒ͭ ͤ͊ͫ ͙͘ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͫͯ͋͋ͦͭ·Σ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͤͦͣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ˮ͙ͫͯͫΦ ˴ͭͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͤͦͣ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Κ ̏ͭͦ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͍ͦͨͪͦͫΦ  
˿͟ ͦ͡Έͦ͟ ͪ͊͘ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͙͚ͫ͟ ͤ͊ͪͦ͒ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͭͪΎ͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͚ͨͦͦ͟Σ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟ ˣ͎ͦ͊ 

ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦ ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͙͊ͫ͡ΈΣ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ͍͙͙ͫͭ͊ͤͦͫ͡Έ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟͡Σ ͊ ͺ͙͔͙͊ͪͫΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔ͤ 
ͪ͊͘ ͙ͦ͋͡;͊͡ ˮ͙ͫͯͫΣ ͊͋͘·͍ ͦ͋ ͙͙ͫͭͤͤ·ͻ ͙͍ͣͦͭ͊ͻ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͊͟Σ ͔͔ͨͪͻ͙͙ͦ͒͡ ͤ͊ ͫͯ͗͋ͯ͡ ͙͒ͦ͊ͣ͡ ͔͎ͫͯͭͤͦͦ 
͔͙ͨͦͦͤͤ͟͡ΎΦ ˶͙΄Έ ͺͦͪͣ͊͡Έͤͦ ͫͦ͋͡Ό͒͊Ύ ͔ͫ͒Έ͚ͣͦ ͔͒ͤΈΣ ͔ͫͪ͒ͼ͙͊ͣ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͋·͙͡ ͔͙͒͊͟͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ 
͙ͻ ͔ͤ ͫͨ͊ͫͦ͡ ͔͒͊͗ ͭͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔͍͙͔ͭͪ͋ͦ͊ͤ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎͦͫ͡Έ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͤ͊ ͙ͦ͒ͤ ͔͒ͤΈΦ ζ˹͔ ͙͔ͤͦͫͭ 
͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͒͊ͪͦ ͭ΅͔ͭͤ·ͻΤ ͔͙͔ͯͪͤ͟ ͍͙͔ͦͭͪ͊ͭͭ͡Έͤͦ ͒͡Ύ ˸͔ͤΎΤ ͍͔ͤͦͦͣͫΎ;͙͚ ͙ ͫͯ͋͋ͦͭΣ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘;ͤ·ͻ 
͙͚ͫͦ͋ͪ͊ͤ ͔ͤ ͎ͣͦͯ ͔͔ͭͪͨͭΈΥ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟ τ ͙ ͍͙͔ͨͪ͊͒ͤͦ͊ͤ͘Η ˹͍͔ͦͦͣͫΎ;͙Ύ ͍͊΄͙ ͙ ͙͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟ ͍͊΄͙ 
͔͍͙͙ͤͤ͊͒ͭ ͒ͯ΄͊ ˸ͦΎΤ ͙ͦͤ ͔͋ͪͣΎ ͒͡Ύ ˸͔ͤΎΤ ˸͔ͤ ͭΎ͔͗ͦ͡ ͔͙ͤͫͭ ͙ͻΦ ˮ ͎ͦ͒͊͟ ͍· ͙͔͔ͨͪͦͫͭͪ͊ͭ ͙ͪͯ͟ 
͍͊΄͙Σ ̒ ͊ͪ͘͟·͍͊Ό ͦͭ ͍͊ͫ ͦ;͙ ˸͙ͦΤ ͙ ͎ͦ͒͊͟ ͍· ͔͔ͯͣͤͦ͗͊ͭ ͔͙ͣͦͤ͡Ύ ͍͊΄͙Σ ̒ ͔ͤ ͫ͡·΄ͯΥ ͍͊΄͙ ͙ͪͯ͟ 
ͨͦͤ͡· ͍͙ͪͦ͟Φ ˻͚͔ͣͦͭͫΈΣ ͦ;͙͙͔ͫͭͭͫΈΤ ͙͔ͯ͒͊ͭ͡ ͘͡·͔ ͔͒Ύ͙ͤΎ ͍͊΄͙ ͦͭ ͦ;͔͚ ˸͙ͦͻΤ ͔͔ͨͪͫͭ͊ͤΈ͔ͭ 
͔͒͊ͭ͡Έ ͦ͘͡Τ ͤ͊ͯ;͙͔ͭͫΈ ͔͒͊ͭ͡Έ ͒ͦ͋ͪͦΤ ͙΅͙͔ͭ ͍ͨͪ͊͒·Τ ͚͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ ͎͔͔͎ͯͤͭͤͤͦͦΤ ͊͘΅͙΅͚͔͊ͭ ͙ͫͪͦͭͯΤ 
͍͚͔ͫͭͯͨ͊ͭͫΈ ͊͘ ͍͍͒ͦͯη όˮͫΦ мΥмоςмтύΦ ̆ͦ;ͯ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ;ͭͦ Ύ ͍͔ͫΈͣ͊ ͍ͦ͋ͪ͊͒ͦ͊ͫ͡ΎΣ ͎ͦ͒͊͟Σ ;͙ͭ͊Ύ ͍ ˴͙͎͔ͤ 
ˮͫͻͦ͒ ͦ ͔ͫͯ͋͋ͦͭΣ ͍͍ͤͦΈ ͫͭͦͤͯͫ͟͡͡Ύ ͫ ͨͦͤΎ͙͔ͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˻͙͔͋ͪ͊ͭͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͍ͪ͊ͫͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ· ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍ͦͦͪͯ͗͊Ύ ͤ͊ͫ ͍͔ͪͤ·ͣ ͙͔ͤ͊ͤͣ͘ ͎ͭͦͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͒͡Ύ ˹͔͎ͦ ͤ͊΄͙ 
ͫͯ͋͋ͦͭ· ͍͙͔ͦͭͪ͊ͭͭ͡Έͤ·Φ ˮ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ· Ή͙ͭ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭ·Υ ͔͙ͫ͡ ͣ·Σ ͔ͫ͒ͯ͡Ύ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͍͔͙ͨͦͫͭ͊ͤͦͤ͡ΎͣΣ ͔ͤ 
͔͔͒͊ͣ͡ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͒ͦ͋ͪ͊Φ ˹ͦ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙Ύ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔ͣͤΎ͔ͭͫΎΣ ͙ ͣ· ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ ͙ͫ͊ͭ͟Έ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ;ͭͦ ͍·͔ͪ͊͗͊ͭͫΎ ͍ ͔͚͍͔͚͒ͫͭͤͤͦ ͔͊͋ͦͭ͘ ͦ ͙͔͋͗ͤͣ͡Σ ͣ· ͍͙͊ͭͦͣ͊ͭ;͔͙ͫ͟ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͣ ͔͒͊ͭ͡Έ ͦ͘͡Φ 
́ͦ͡Έͦ͟ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͫͣ·ͫ͡ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͙͊͟͟ͻ-͙͋ͦ͡ ͍͊ͦͤͦ͘͟Σ ͫͯ͋͋ͦͭ ͙ ͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͘͟ ͔ͤ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭΦ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͊͟͟ ͤ͊ͣ ͋·ͭΈ ͫ ;͔͍͔͚ͭͪͭͦ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͎͙͊ͫͭ͡Υ ζ˽͙ͦͣͤ 
͔͒ͤΈ ͙͚ͫͯ͋͋ͦͭͤΣ ;ͭͦ͋· ͍ͫΎ͙ͭͭΈ ͔͎ͦΦ ͔̊ͫͭΈ ͔͚͒ͤ ͚ͪ͊͋ͦͭ͊ ͙ ͔͚͒͊͡ ͍ͫΎ͙͔͟ ͔͒͊͡ ͍͙ͭͦΤ ͊ ͔͒ͤΈ 
͔ͫ͒Έͣ·͚ τ ͫͯ͋͋ͦͭ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ˣ͎ͦͯ ͍͔ͭͦͣͯΥ ͔ͤ ͔͚͒͊͡ ͍ ͦͤ·͚ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͔͒͊͡Χ ˮ͋ͦ ͍ ΄͔ͫͭΈ ͔͚͒ͤ ͫͦ͒͊͘͡ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ͋ͦ ͙ ͔ͣ͘͡ΌΧ ͊ ͍ ͔͒ͤΈ ͔ͫ͒Έͣ·͚ ͨͦ;͙͡Φ ˽͔ͦͫͣͯ ͎͍͙͋͊ͦͫͦ͡͡͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͒ͤΈ ͙͚ͫͯ͋͋ͦͭͤ ͙ 
͍ͦͫΎ͙ͭ͡ ͔͎ͦη όˮͫͻΦ нлΥуςмнύΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͍͍ͤͦΈ ͔ͨͦͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͣΣ ͦ ͊ͦͣ͟͟ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͔͒͡ ͍ мл-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͍ͫͤͦ͊ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΚ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͦ ͒ͦ͋ͪͦͣΚ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔ͪ;Έ ͔͒ͫ͘Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͔ͭͻ ͊͋ͦͭ͊͘ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͍͊ͭͣ͊͘Όͭ 
͍͔͚ͫͦ ͔͚ͫͯͭͦ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͙͡ ͦ ͤ͊΄͙ͻ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͔͒͊͡ͻΣ ͍͟͡Ό;͊Ύ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔͙͗͊ͤ͡ΎΣ ͨ͊ͤ͡·Σ 
͙͔͔ͤͭͪͫ· ͙ ͭΦ ͒Φ ˹ͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͤ͊;͍͊ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͫ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͒ͤΎ ;͔͍͔͚ͭͪͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͍͙ͪ͊͒ͤͯ͘͡ ͙ͪ͊ͣ͟ Ή͚ͭͦ 
͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͒ͦ ͔͔͍ͨͪ͒ͦ͡ ͍͔͚ͫ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͔͙ͦͪͤͭͪͯΎ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͍·ͫ΄͙͚ ͚ͨͦͦ͟ ͒ͯ΄͙ ͙ ͒ͯͻ͊Σ ͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͤ͊ ͚ͨͦͦ͟ ͙ͨͦͭ͡Φ ζˮͭ͊͟ ͔ͤ ͊͋ͦͭ͘Έ͔ͭͫΈ ͙ ͔ͤ ͎͍͙͔ͦͦͪͭΥ α;ͭͦ ͤ͊ͣ ͔ͫͭΈΚά ͙͙͡Υ α;ͭͦ ͙ͨͭΈΚά ͙͙͡Υ α͍ͦ 
;ͭͦ ͔ͦ͒ͭΈͫΎΚά ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔͎ͫͦ Ή͎ͭͦͦ ͙΅ͯͭ Ύ͘·;͙͙ͤ͟Σ ͙ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˻͔ͭͼ ͍͊΄ ˹͔͔͋ͫͤ·͚ ͔ͤ͊ͭ͘Σ 
;ͭͦ ͍· ͙͔͔͔ͣͭ ͤͯ͗͒ͯ ͍ͦ ͍͔ͫͣ ΉͭͦͣΦ ˮ΅͙͔ͭ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦΣ ͙ Ήͭͦ ͍͔ͫ 
͙͙ͨͪͦ͗ͭͫ͡Ύ ͍͊ͣΦ ˮͭ͊͟ ͔ͤ ͊͋ͦͭ͘Έ͔ͭͫΈ ͦ ͍͊ͭͪ͊͘΄͔ͤͣ ͔͒ͤΣ ͙͋ͦ ͍͊ͭͪ͊͘΄͙͚ͤ ͫ͊ͣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͊͋ͦͭͭ͘ΈͫΎ 
ͦ ͍͔ͫͦͣΥ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͒͡Ύ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͒ͤΎ ͍͔͚ͫͦ ͊͋ͦͭ͘·η ό˸ͺΦ сΥомςопύΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͔͙͙͊ͣͭ͘͡Σ ˮ͙ͫͯͫ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͔ͫͯ͋͋ͦͭͤͣ ͔͒ͤ ͔͔͙ͤ͒͡Σ ͔͒ͫ͘Έ ͙͔͔ͣͭͫΎ ͍ ͍͙͒ͯ ͍ͫΎ ͤ͊΄͊ ͙͗ͤ͘ΈΦ ˹ͦ ͙ͤ ͔ͫͭΈ ͙͡ Ήͭͦ 
͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎ ͚ͭͦ ͚ͫ͊ͣͦ ;͔͍͔͚ͭͪͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Κ  



ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͔͔ͭͨͪΈ ;͔͍͔ͭͪͭ͊Ύ ͍͔͊ͨͦ͒͘Έ ͔͔ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͙͘ ͔ͤͨͦͤΎ͎ͭͤͦͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͎͎ͫͭͪͦͦͦ ͦ͋ͪΎ͒͊ 
͍ͦ ͍͔ͨͦͤ͡ ͦͫͣ·͔͔ͫͤͤͦ͡ ͙ ͔͔͗͊ͤͤͦ͡ ͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύ͙ͣ ͔ͤ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͒ͤΎ 
͔͔͙ͤ͒͡Σ ͤͦ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͭ͡Ύ͙ͣ ˿͎͊ͣͦͦ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͫͦ͒͊͘͡ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͙͒ͤ ͙ ͙͍ͨͪ͊͘͡ ͤ͊ͫ ͍ ˿͍͚ͦ ͍͔;ͤ·͚ 
ͫͯ͋͋ͦ ͙͚ͭͤ ͚ͨͦͦ͟Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ˿͊ͣ ͙ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭΥ ζΧͫͯ͋͋ͦͭ· ˸͙ͦ ͫͦ͋͡Ό͚͔͒͊ͭΤ ͙͋ͦ Ήͭͦ τ ͔͙͔ͤ͊ͣͤ͘ 
͔ͣ͗͒ͯ ˸ͤͦΌ ͙ ͍͙͊ͣ ͍ ͪͦ͒· ͍͊΄͙Σ ͒͊͋· ͍· ͙ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ̒ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ͦͫΎ΅͊Ό΅͙͚ ͍͊ͫη όˮͫͻΦ омΥмоύ. 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙ ͔͙͗ͭ͡ ͍͔ͫΈ ͫͣ·ͫ͡ ͫͯ͋͋ͦͭ·Σ ͔͔͔͚ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ˣ͎ͦͦͣ ͊͟͟ ͔͙͔ͤ͊ͣͤ͘ ͔ͣ͗͒ͯ ˹͙ͣ ͙ ˩͎ͦ 
ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΣ ͙ͨͪ;͔ͣ ͔͙͔ͤ͊ͣͤ͘ ͔ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ˩͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͙ ͙ͣͪͦͣ ͙ ͔ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ˹͙ͣ ͙ ͙ͣͪͦͣΣ ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣ͗͒ͯ 
˹͙ͣ ˿͙͊ͣͣ ͙ ˩͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͨͦͦ͟ΎΣ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙ͣͪ͊Σ ͔͒-ͺ͊ͭͦ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ ͒ͪͯ͗͋· ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣΦ ˽͚ͦͦ͟ ͔͒͊ͭͫΎ ͍͔ͫͣΣ ͭͦ͟ ͡Ό͙͋ͭ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͙͒ͪͯ͗ͭ ͫ 
˹͙ͣΣ ͍ͦ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͍͘Ύͭ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙͡ ͊͊͟͟Ύ-͙͋ͦ͡ 
ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΦ ζ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˮ͙͔ͫͯͨͭ͟͡Έ ͍͚ͭͦΣ ˿͍Ύͭ·͚ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡Υ ̒ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ͍͚ͭͦΣ 
ͤ͊ͯ;͊Ό΅͙͚ ͔ͭ͋Ύ ͔ͨͦͤͦͣͯ͘͡Σ ͍͔͒ͯ΅͙͚ ͔ͭ͋Ύ ͨͦ ͭͦͣͯ ͙ͨͯͭΣ ͨͦ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔͔ͭ͋ ͙͙͒ͭΦ ˻Σ 
͔͙ͫ͡ ͋· ͭ· ͍͙ͤͣ͊͡ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͣ ˸͙ͦͣΗ ͎ͭͦ͒͊ ͙ͣͪ ͍͚ͭͦ ͋·͡ ͋· ͊͟͟ ͔ͪ͊͟Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍ͭͦΎ τ ͟ ͊͟ ͍ͦͤ͡· 
͙͔ͣͦͪͫ͟» όˮͫΦ пуΥмтΣмуύΦ ˤ͔͙͡;͙͔ͣ ͍͚ͨͦͤͦͦ͒ͤͦ͡ ͔͙ͪ͟ ͔ͨͦͭ͟ ͋· ͙ͣͪ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ͔͔͋ͫͦͤ͟;ͤ·ͣ 
͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦͣ ͙ͣͦͪͫ͟ͻ ͍ͦͤ͡ ͦͣ·͍͊͊͡ ͋· ͍ͨͪ͊͒͊ ͙͗ͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͡Ό͋Ύ΅͔͎ͦ ͙ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͔͎ͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ 
˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΦ ζ˴ͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˸͙ͦ ͙ ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͭ ͙ͻΣ ͭͦͭ ͡Ό͙͋ͭ ˸͔ͤΎΧη όˮͤΦ мпΥнмύΦ ˴͊͟ ͔ͤͭ 
͎͎͒ͪͯͦͦ ͙ͨͯͭ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͊͟͟ ͦͤ ͡Ό͙͋ͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͔ͪͦͣ͟ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Σ 
ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͫͨͦͫͦ͋͊ ͍͔͙ͯ͒ͦͫͭͦͪͭΈͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͨͯͭΈ ͎͔ͯͦ͒ͤ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ 
˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͪͦͣ͟ ͊͟͟ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎ ͨͦͦ͟Ύ ͍ ͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ  
˹͙;ͭͦ ͎͔͒ͪͯͦ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ͣ ͙͙͡Σ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ˣ͙͙͙͋͡Σ ͋·ͭΈ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͙͔ͤ͊ͣͤͣ͘Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ 

͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ͚ͨͦͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍ ͤ͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͦͫͭ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ˿͍Ύ͚ͭͦ ˨ͯͻΦ ˹͔ͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ 
͒͊ͤͤ·͚ ͚ͨͦͦ͟ ͙͔ͪ͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ ͦ͋·;͎ͤͦͦ ͺ͙͙͎͙ͦͦ͘͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͨͦͦ͟ΎΣ ͍ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͣͦ͗ͭ 
͎͙ͨͦͪͯͭ͘ΈͫΎ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͋͘ ͊ͦ͟͟ -͚͙͋ͦ͡ ͔͚ͨͦͫͭͦͪͦͤͤ ͨͦͣͦ΅͙Φ ˻͙ͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ͊Ύ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΈ ͨͦͦ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͔͒͊ͪͯͭ ͤ͊ͣ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ τ Ήͭͦ ͍ͦͫΎ΅͔͙͔ͤΣ ͫͯͭΈ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͫͭΈ ͔͔͙͔ͦͭ͒ͤ͡ ͦͭ ͒ͯͻ͊ ͙ ͙͍͒ͦͦ͡ ͙ͣͪ͊ ͔͎ͫͦΦ 
ζˮ͋ͦ ͍ͦ͡Ύ ˣ͙ͦ͗Ύ ͔ͫͭΈ ͍ͦͫΎ΅͔͙͔ͤ ͍͊΄͔Σ ;ͭͦ͋· ͍· ͍͔͙͍͙ͦ͒ͪ͗͊ͫ͘͡Έ ͦͭ ͋ͯ͒͊͡η όм ͔̅ͫΦ пΥоύΦ ζˮ ͨͦͭͦͣͯ 
͍·͚͙͔͒ͭ ͙͘ ͔ͫͪ͒· ͙ͻ ό͔͍͔ͤͪͤ·ͻ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͙ ͔͙͔ͦͭ͒ͭͫ͡ΈΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙ ͔ͤ ͙͚͔ͨͪ͊ͫ͊ͭͫ͟Έ ͟ 
͔ͤ;͙ͫͭͦͣͯΣ ͙ ̒ ͙͙ͨͪͣͯ ͍͊ͫΤ ͙ ͋ͯ͒ͯ ͍͊ͣ ˻ͭͼ͔ͣΣ ͙ ͍· ͔͔͋ͯ͒ͭ ˸͙͙ͦͣ ͫ·͙ͤ͊ͣ ͙ ͒΅͔ͪΎ͙ͣΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡Έη όн ˴ͦͪΦ сΥмтΣмуύΦ ̏ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍͔ͪͤ·͚ ͔ͨͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ ͍ͦͫΎ΅͔͙ͤΎΥ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͣͪ ͙ ͚ͨͦͦ͟ 
͙͍ͨͪͫͯͭͫͭͯΌͭ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙ͦͤ ͔ͪ͊͡Έͤͦ ͔ͦͭ͒͡ΎΌͭ ͤ͊ͫ ͦͭ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙͋ͯ͒ͭ͡Έ ͫ ͙͙͒ͦ͊ͣ͡ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͦͭ 
͔͎ͦ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ͙ ͙͚ͣͪͫͦ͟ ͔ͫͯͭ·Φ ˩͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͫͭΈΣ ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͔ͫͣͦ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͚ͫͯ͋͋ͦͭͦΦ 
˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤͦ ͋·ͭΈ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ ͡Ό͋·ͣ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͔͒͊ͣ͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͍͙ͭͦͪͭΈ ͔ͣͯ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͚ͫͯ͋͋ͦͭͤ ͔͒ͤΈΣ ͤͦ ͙ ͍ͦ ͍͔ͫ 
ͦ͋·;ͤ·͔ ͙͒ͤΦ  

͔́͊͗͟Σ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͤ͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͙ ͤ͊ ͦ͋ͪ͊ͭͤͯΌ ͍ͫΎ͘Έ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙ͣͪ͊Φ ˹͚͊͒Ύ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ 
͙ͣͪ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͔͎ͦ ͙ ͦͫͭ͊ͭΈͫΎ ͍ ͔ͨͦͦ͟Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔ͤͨͦͫͯ͡΄ͤ·͙ͣ ˩ͣͯΦ ˽ͦͫͯ͡΄͙͔͊ͤ 
͔ͤ ͊ͣ͘·͔͊ͭͫ͟Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͦ͒ͤͦͣ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͔͎͔͋ͪ͘΄ͤ·ͻ ͔͒͡Φ ˻ͤͦΣ ͙ͨͦͣͣͦ ͍͎ͦͫͤͦͤͦͦ ͔͒͊͡ ͤ͊΄͔͚ 
͙͙͗ͤ͘Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͙ ͫ͊ͣ·ͻ ͦ͋·;ͤ·ͻ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͔͒͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͤ͊ͣ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͒͊ͭ͡Έ 
͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͔ͭͣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͣ ͙ ͍·͍ͦ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͔͙ͨͪͨͦ͒ͤͦͫͭ ͤ͊ͣ ͙͗ͤ͘ΈΦ ̏ͭͦ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͔͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ 
͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤ ͙͍͙ͨͪͫͯͭͫͭΎ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˶Ό͔͋ͦ ͔͒ͦ͋ͪͦ ͔͒ͦ͡Σ ͍͙͔ͭͦͪͣͦ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ 
ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͦͫΎ΅͊ͭΈ ͙ ͤ͊ͨͦͤ͡ΎͭΈ ͤ͊ͫΣ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͍ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͣͪͦͣ ͙ 
͚͍͙͔ͫͨͦͦͫͭ͟ ͣͦͭ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ζˮ ͔͒ͦͣ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͣͪΣ ͙ ͨͦ͒ͦͣ͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ τ ͚͍͙͔ͫͨͦͦͫͭ͟ ͙ 
͔͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘Έ ͍͍͔͙ͦ͟η όˮͫΦ онΥмтύΦ ˹͊ Ήͭͦͣ ͦ ͍͔ͫͯ͋͋ͦͭͫͭ ͨͦ͊͟ ͍͔ͫΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͔ͤ ͪ͊͘ 
͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͫͭͦͤͯͭ͟͡ΈͫΎ ͙ ͨͦͪ͊ͣ͘·΄͡ΎͭΈ ͦ ͙͔ͣͪ ͙ ͔ͨͦͦ͟Σ ;ͭͦ͋· ͎͔ͯ͋͗͡ ͙ͨͦͫͭ;Έ Ήͭͦ ͙ͯͤ͊͟͡Έ͔ͤͦ ͙ ͍͔͊͗ͤͦ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Φ  
ˤ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͔͔ͨͪͻͦ͒͊ ͟ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͎͍͔͊͡ ͙͍͔ͨͪ͒ͯ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͙ͯͤ͊͟͡Έ͔ͤͦ ͙͔ͪ͘;͔͙͔ͤ ˣ͙͙͙͋͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 

͙ͤ͊ͯ͡;΄͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͍ͫΎ͘Έ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͒ͯͣΎ ͍͚͍͙ͫͦͫͭ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Υ ͙ͣͪͦͣ ͙ ͍ͤͦ·ͣ ͊͟;͔͍ͫͭͦͣΣ 
͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔ͫͭ͊ͤͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ τ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΌΦ ζˮ ͍͔ͫ ͫ·͍ͤͦΈΎ ͍͙ͭͦ ͋ͯ͒ͯͭ ͤ͊ͯ;͔ͤ· ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͙ 
͍͔͙͙͚͟͡ ͙ͣͪ ͔͋ͯ͒ͭ ͯ ͫ·͍͔͚ͤͦ ͍͙ͭͦͻΦ ́· ͍͔͙ͯͭͪ͒΄ΈͫΎ ͍ͨͪ͊͒ͦΌΣ ͔͋ͯ͒΄Έ ͔͒͊͊͟͡ ͦͭ ͎͔͔͙ͯͤͭͤΎΣ ͙͋ͦ 
͔͔ͭ͋ ͋ͦΎͭΈͫΎ ͔ͤ;͔͎ͦΣ ͙ ͦͭ ͯ͗͊ͫ͊Σ ͙͋ͦ ͦͤ ͔ͤ ͙͙͙ͨͪ͋ͭͫ͘͡Ύ ͟ ͔͔ͭ͋η όˮͫΦ рпΥмоΣмпύΦ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ 
͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈͫΎ ͍ͨͪ͊͒ͦΌ ͔ͤͣ·͙ͫͣͦ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͼ͍͍͊ͪͫͭͦ͊ͭΈ ͚ͨͦͦ͟Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔͔ͤͯͭͪͤͤ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒ͤ ͦͭ ͡Ό͎͋ͦͦ ͎͔͔͙ͯͤͭͤΎ ͙ ͫͭͪ͊ͻ͊Φ ˿ͭͪ͊ͻ 
͔͗ ͙ ͎͔͔͙͔ͯͤͭͤ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͡Ό͍͙͋Σ ͙͋ͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ ζ͋ͦΎ΅͙͚ͫΎ ͔͍͔ͤͫͦͪ΄͔ͤ ͍ 
͡Ό͍͙͋η όм ˮͤΦ пΥмуύΣ ͤͦ ͔͒͊͗ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ͙͡΄͊Ύ ͔͔ ͍͎ͦͫͤͦͤͦͦ ͍͚͍ͫͦͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒͊ͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ 
ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͔ͤͯͦͤͤͦ͟͡ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎͭΈ ͡Ό͋ͦͣͯ ͨͦͯ͟΄͔͙ͤΌ ͤ͊ ͔͔ͤ 
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˥ ͡ ͊ ͍ ͊ у 

͍͔͔̂ͭͪ͗͒ͤͤ͊Ύ ͍ͨͪ͊͒͊  
˨͡Ύ ͤ͊;͊͊͡ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͍͍ͤͦΈ ͍͔͔ͪͤͣͫΎ ͟ ˴͙͎͔ͤ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͍͙ͫͨͦͣͤͣΣ ;͔ͣ ͒͡Ύ ˮ͍ͦ͊ ͔ͦ͋ͪͤͯ͊ͫ͡Έ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Σ 

͍ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͦͤ ͨͦͨ͊͡Φ ζˤ͙ͦͫͫͭ͊͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͍͙͔͔͙ͫ͒ͭ͡ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤ·͔Υ ;͔͎ͦ Ύ ͔ͤ ͤ͊͘ΌΣ ͦ ͭͦͣ 
͒ͦͨͪ͊΄͙͍͊Όͭ ͔ͣͤΎΦ ˤͦ͒͊͘Όͭ ͔ͣͤ ͦͣ͘͡ ͊͘ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͙͍ͫͪͦͭͫͭͦͣ ͒ͯ΄͔ ͔͚ͣͦΦ ̒ ͍ͦ ͍͔ͪͣΎ ͔͙͋ͦͤ͘͡ ͙ͻ 
͔͍ͦ͒͊ͫ͡Ύ ͍ͦ ͍͔͙ͪͭ΅͔Σ ͙ͤͯͪ͘Ύ͡ ͨͦͫͭͦͣ ͒ͯ΄ͯ ͣͦΌΣ ͙ ͙͍ͣͦͭ͊͡ ͣͦΎ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊͊ͫ͡Έ ͍ ͔ͤ͒ͪͦ ͔ͣͦΦ ̒ 
ͨͦͫͭͯͨ͊͡Σ ͊͟͟ ͋· Ήͭͦ ͋·͡ ͎͒ͪͯ ͚ͣͦΣ ͋ͪ͊ͭ ͚ͣͦΤ Ύ ͻ͙ͦ͒͡ ͫͦͪ͋ͤ͟·͚Σ ͫ ͙ͨͦͤ͟΄͔Ό ͎͍ͦͦͦ͡ΌΣ ͊͟͟ ͋· 
͙͍ͦͨ͊͊͟͡Ό΅͙͚ ͣ͊ͭΈΦ ˢ ͎ͦ͒͊͟ Ύ ͔ͨͪͭ·͊ͫ͟͡ΎΣ ͙ͦͤ ͍͙ͪ͊͒ͦ͊ͫ͡Έ ͙ ͙͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡ΈΤ ͙͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Έ ͎͔͙ͪͯ͊ͭ͡ 
͙͍ͨͪͦͭ ͔ͣͤΎΣ ͔ͤ ͤ͊͘Ό ͊͘ ;ͭͦΣ ͙͙ͨͦͤͦͫ͡Σ ͙ ͔ͤ ͔͔͍͙ͨͪͫͭ͊͊͡Τ ͫ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·͙ͣ ͔ͤ͊ͫͣ΄͙͙ͤ͊ͣ͟ 
͔͔͙ͫͪ͗ͭ͊͟͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͙ͯ͋͊ͣ͘ ͍͙͙ͫͦͣΦ ˥͙ͦͫͨͦ͒Η ͎͒ͦͦ͡ ͙͡ ͔͋ͯ͒΄Έ ͔ͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ΉͭͦΚ ˻͍͔͙ͭ͒ ͒ͯ΄ͯ ͣͦΌ 
ͦͭ ͔͚͍ͦ͒ͫͭ͘͡ ͙ͻΣ ͦͭ ͡Έ͍͍ͦ τ ͙ͦ͒ͤͦͯ͟Ό ͣͦΌΦ ̒ ͍ͨͪͦͫ͊͡͡Ό ͔́͋Ύ ͍ ͙͙ͫͦ͋ͪ͊ͤ ͍͔͙ͦͣ͟͡Σ ͔͙ͫͪ͒ ͤ͊ͪͦ͒͊ 
͎ͣͤͦͦ;͙͔͎ͫͤͤͦͦ͡ ͍ͦͫͻ͍͊͡Ό ͔́͋ΎΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͔͍͍͙ͭͦͪ͗ͫͭͦ͊͡ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌ ͍ͪ͊͗͒ͯΌ΅͙͔ ͙͍ͨͪͦͭ ͔ͣͤΎ 
͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤͦΣ ͙ ͔ͤ ͔͔͙͎͙͍͙ͨͪͣ͊ͫ͡Έ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͔͍͙ͤͤ͊͒Ύ΅͙͔ ͔ͣͤΎ ͔͍͙͋ͤͤͦ͘Φ ˮ͋ͦ ͔ͤ ͦ ͙͔ͣͪ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙ͦͤΣ 
ͤͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͙ͣͪͤ·ͻ ͔͙ͣ͘͡ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͍ͯ͊͟͡·͔ ͊ͣ͘·ͫ͡·Φ ˾͊ͫ΄͙ͪΎΌͭ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͯͫͭ͊ ͍͙ͫͦΤ ͎͍ͦͦͪΎͭΥ 
ζͻͦͪͦ΄ͦΗ ͻͦͪͦ΄ͦΗ ͍͙͔͒͡ ͎͊͘͡ ͤ͊΄ηΦ ́· ͍͙͔͒͡Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͔ͤ ͯͣͦ͡;͙Υ ˥͙ͦͫͨͦ͒Η ͔ͤ ͯ͒͊͡Ύ͚ͫΎ ͦͭ ͔ͣͤΎΦ 
˽͍͙͎͙ͦ͒ͤͫΈΣ ͙ͨͪͦ͋ͯ͒ͫΈ ͒͡Ύ ͫͯ͒͊ ͔͎ͣͦͦΣ ͒͡Ύ ͭΎ͗͋· ͔͚ͣͦΣ ˣ͔ͦ͗ ͚ͣͦ ͙ ˥͙ͦͫͨͦ͒ ͚ͣͦΗ ˿͙ͯ͒ ͔ͣͤΎ ͨͦ 
͍͔ͨͪ͊͒ ͍͔͚́ͦΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ˣ͔ͦ͗ ͚ͣͦΣ ͙ ͒͊ ͔ͤ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯΌͭ ͙ͦͤ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌΦ ˨͊ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ 
͍͔ͫͦͣΥ ζͻͦͪͦ΄ͦΗ ͨͦ ͒ͯ΄͔ ͤ͊΄͔͚Ηη ˨͊ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎͭΥ ζͣ· ͎͙͙ͨͦͦͭ͡͡ ͔͎ͦηΦ ˨͊ ͨͦͫͭ·͒ΎͭͫΎ ͙ ͨͦͫͪ͊ͣΎͭͫΎ 
͍͔ͫΣ ͪ͊͒ͯΌ΅͙͔ͫΎ ͔ͣͦͣͯ ͔ͤͫ;͙͊ͫͭΌΤ ͒͊ ͔ͦ͋ͯͭͫ͟͡Ύ ͍ ͫͭ·͒ ͙ ͨͦͦͪ͘ ͍͔͙͡;͊Ό΅͙͔ͫΎ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌΦ ˨͊ 
ͪ͊͒ͯΌͭͫΎ ͙ ͍͔͔ͫ͡ΎͭͫΎ ͔͗͊͡Ό΅͙͔ ͍ͨͪ͊ͦͭ· ͔͚ͣͦ ͙ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦΥ ζ͒͊ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙ͭͫΎ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ 
͔͗͊͡Ό΅͙͚ ͙ͣͪ͊ ͪ͊͋ͯ ˿͍͔ͦͣͯΗη ˮ Ύ͘·͟ ͚ͣͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͨͪͦͨͦ͒·͍͊ͭΈ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍́ͦΌ ͙ ͻ͍͊ͯ͡ ͍́ͦΌ ͍ͫΎ͙͚͟ 
͔͒ͤΈη ό˽ͫΦ опΥммς28).  
̆ͦͭΎ ͒͊ͤͤ·͚ ͦͭͪ·͍ͦ͟ ͍͘Ύͭ ͙ ͔ͤ ͙͘ ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊Σ ͦͤ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͭͦ;ͤͦ ͍͙͍͙ͦͫͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͭͦΣ ;ͭͦ 

ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͫ ͙ͤͣΦ ˤͫΌ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ˮ͍ͦΣ ͊͟͟ ͙ ˨͍͙͊͒Σ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊͡ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͤ ͦͭ 
;͙͎ͫͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ͤͯ͗͒͊Ό΅͙ͣͫΎ ͙ ͍͙ͭͦͪ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˹ͦ ͍͎͒ͪͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫ ͙ͤͣ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͔ͤͫ;͊ͫͭΈ͔Σ ͙ 
ˮ͍ͦ ͔ͨͪͭͤͯͫ͟͡ΎΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͔͎ͤͦ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Έ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͙ ͔ͤͨͦͤΎͭͤͦ ͊͘ ;ͭͦ ͙ͫͭ͊͡ ͔͎ͦ ͙ͨͦͤͦͫͭΈ ό˽ͫΦ опΥмрύΦ ˮ 
͍͔ͫ ͔͗Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͍͔͚͍͙͔ͨͪͦͭͦ͒ͫͭΣ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔ͭͪ͒ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎͻΣ ͔ͤ ͔ͯͨ͊͒ͭ 
͙ ͍͙ͨͪͦͫ͊ͭ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙ͣΎΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͎ͦ ͍͎͙ͪ͊ ͔ͤ ͔͍͍͙ͭͦͪ͗ͫͭͦ͊͡Φ ˿͔͔ͪͭ͟ ˨͍͙͊͒͊Σ ͊͟͟ 
͙ ͡Ό͎͋ͦͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ τ ͍ ͔͔͍͋ͫͨͪͦͫͦͤͦͣ͟͡ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˣ͔͔͍ͫͨͪͦͫͦͤͦͫͭ͟͡Έ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ 
ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͘-͊͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͯͤ͊ͭ͘ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙͡;ͤͦ ͦͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Φ ˻ͤ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͔ͯͪͤ ͍ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ 
͍͙ͫͦͻ ͔͒͡Σ ;ͭͦΣ ͔ͤ ͫͭͪ͊΄͊ͫΈΣ ͙ͨͪͦͫͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͦ ͔ͫͯ͒ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒· ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͍͒͊͊Ύ ͨͦͤΎͭΈΣ 
;ͭͦ ˣ͙͚ͦ͗ ͫͯ͒ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͔͋ͦ͡ ͔͗͊ͤͤ͡·ͣ ͙ ͍͒ͪ͊͘·ͣΣ ;͔ͣ ͫͯ͒ ͔͎ͦ ͍͎͍ͪ͊ͦ τ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤ·͚Σ 
͔͙͚͗ͫͭͦ͟ ͙ ͔͋ͫͼ͔͡Έͤ·͚Φ ˤ ͙͎͔ͭͦ ˨͍͙͊͒ ͔͔͒͊ͭ͡ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤ͘·͚Σ ͤͦ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒͡·͚ ͍·͍ͦ͒Σ ͍͒͊͊Ύ ͍ нт-ͣ ͙ 
28-ͣ ͙ͫͭͻ͊ͻ оп-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡ ͤ͊ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͍͔ͫΣ ͔͗͊͡Ό΅͙͔ ͔͎ͦ ͍ͨͪ͊ͦͭ·Σ ͔͗͊͡Όͭ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭ͊ 
ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͍͔ͫ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͔͎ͦ ͍͎͙ͪ͊͊ͣΣ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͙ ˣ͎ͦͯΦ  
̉ͭͦ ͔͗ ͎ͨͦͣͦͦ͡ ˨͍͙͊͒ͯ ͙ ˮ͍ͦͯ ͔͙ͦ͋ͪͫͭ ͭ͊ͯ͟Ό ͔ͪͨͯ͟͟Ό ͍͔͔ͯͪ ͤͤͦͫͭΈ ͍ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͍·͎͋ͪ͊ͤͤͦͦ 

͙͙ͣ ͙ͨͯͭΚ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͙ͻ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈ ͙͎͒ͦͫͭ͊͡ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͦ͋͊ ͎͙ͣͦ͡ ͔ͫͣͦ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ ζ˿͙ͯ͒ ͔ͣͤΎΣ 
˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͔͚ͣͦ ͙ ͨͦ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭ ͔͚ͣͦ ͍ͦ ͔ͣͤη ό˽ͫΦ тΥф͋ύ, ζ˽͔͔͙͔ͪͫͣͦͭͪͭΣ ͔ͫͭΈ ͙͡ 
͔͍ͤͨͪ͊͒͊Κ ͔͔͙͔ͨͪͫͣͦͭͪͭΣ τ ͍ͨͪ͊͒͊ ͣͦΎη όˮ͍ͦΦ сΥнфύΦ ˿ͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͍͔ͫ Ήͭͦ ͦ;͔ͤΈ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ 
͍͔ͭͪ͒ͦͦ͋ͦͫͭ͡Έ ͙ ͔ͯͨͪͭͦͫͭΈΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͣ· ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
ˣ͙͙͋͡Ύ ͍͙ͫͭ͊ͭ Ή͙ͭͻ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊ͣ ͍ ͙͔ͨͪͣͪΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͍ ͙ͻ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͋·ͦ͡ ͎͔ͣͤͦͦΥ ͙ͦͤ ͔͔͙ͭͪͨ͡ ͔ͤͯ͒͊;͙Σ 
ͦ΄͙͙͋͊ͫ͡ΈΣ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͤ ͪ͊͘ ͫͨͦͭ·͙͊ͫ͟͡ΈΣ ͤͦ ͔ͭͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͙ ˮ͍ͦΣ ͙ ˨͍͙͊͒ ͙͎͙͒ͦͫͭ͡ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͎ͦ 
͔ͯͫͨͻ͊ ͍ ˣ͎͔ͦ ͙ ͊͋ͫͦ͡Ό͚ͭͤͦ ͔ͨͦ͋͒· ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˮͭ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͫ ͭͦ;͙͟ 
͔͙ͪͤ͘Ύ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘Σ ͭͦ ͤ͊ ͔͔͙͚ͨͪ͒ͤ ͨ͊ͤ͡ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊ͣ͟ ͫͦͻͪ͊ͤΎͭΈ ͍ ͼ͔͙ͦͫͭ͡ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ͙̆ͦͭͣ ͣ· Ή͎ͭͦͦ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͤͦ Ήͭͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͤͦͭΆ͔͔͚ͣͣͦ͡ ;͊ͫͭΈΌ ͚ͭͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣΦ ˮ Ήͭͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ τ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΦ ˣ͔͘ 
͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͫͭ͊ͤͭ ͔͍ͤͤΎͭͤ·ͣ ͙ ͍͙ͪ͊͊ͭͫ͘͡Ύ ͤ͊ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͔͋ͫͫͣ·͔ͫͤͤ͡·ͻ Ή͔͔͍ͣͤͭͦ͡Σ 
ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͪ͊͊ͭ͘͡ΈͫΎ ͍͙͊ͭͦͣͦ͋͡Έ ͤ͊ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͔ ͔͎ͦ ;͙͊ͫͭ ͔͋͘ ͍͔ͫͻ ͍͙ͫͦͻ 
͔͙͙͔ͫͦ͒ͤͭ͡Έͤ·ͻ ͔͔͔͚ͪͨ͗͟Σ ;ͭͦ ͔ͨͪ͒͊Όͭ ͣ͊΄͙͔ͤ ͼ͔ͦͫͭͤͦͫͭ͡Έ ͙ ͔͒͊͡Όͭ ͔͔ ͔͚ͪͨͦ͟͟ ͙ ͚ͪ͊͋ͦͭͦͫͨͦͫͦ͋ͤͦΦ 
͍̂·Σ Ήͭͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͔͊ͣ͘;͊Όͭ ͔͎͙͔ͤͣͤͦΣ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔Σ ͋ͦΎͫΈΣ ͦ͋ͻͦ͒Ύͭ ͔͎ͦ ͚ͫͭͦͪͦͤͦΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͙͡΄Έ ͦͤͦ ͍ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͔͙͒ͦͫͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͒ͦ ͎͙ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͦͤ͟ͼ͊Φ  
ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ˮ͍ͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͦ͋ͦͪͦͤͯ ͙ ͚ͨͦͪͦ ͔ͯ͗ ;͙ͫͭͦ ͙͙͙͍ͤͭͯͭͤͦ ͙͍͔ͦͭͫͭ͊͊ͭ 

͍ͨͪ͊͒ͯ ͦͭ ͍ͦͫͫͭ͊Ό΅͙ͻ ͤ͊ ͔͔ͤ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΦ ˽͙ͪ ΉͭͦͣΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ζ͔͙͒ͪͯ͗ͫ͟ͻ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤηΣ 
;ͭͦ ͙ ͙ͨͪ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙͋͊ͦͨͪ͡Ύͭͤ·ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͎͙ͣͦ͡ ͋· ͍·͙͋ͭΈ ͙͘ ͔͙ͦ͟͡ ͡Ό͎͋ͦͦ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͤ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈ ͍͙ͫͦ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎΣ ͤͦ ͙ ͯͣͯ͒ͪΎ͔ͭͫΎ ͙ͯ͡;͙ͭΈ ͍͙ͫͦͻ 



͔͍ͦͨͨͦͤͤͭͦ ͍ ͔ͨͯͫͭͦͭ ͙ ͔͙ͤ͊͒ͣͤͤͦͫͭ ͙ͻ ͍ͫͦ͡Φ ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ˮ͍ͦ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͫ͡·΄͊͡ Ύ ͎ͣͤͦͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟Τ 
͙͔͗͊͟͡ ͔ͯͭ΄͙͔͙ͭ͡ ͍͔ͫ ͍·Φ ˣ͔ͯ͒ͭ ͙͡ ͔ͦͤ͟ͼ ͍͔͔ͭͪͤ·ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡Κ ͙ ;ͭͦ ͙ͨͦ͋ͯ͒ͦ͡ ͔ͭ͋Ύ ͭ͊͟ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈΚ 
ˮ Ύ ͎ͣͦ ͋· ͭ͊͟ ͔͗ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͊͟͟ ͍·Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͒ͯ΄͊ ͍͊΄͊ ͋·͊͡ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ͒ͯ΄͙ ͔͚ͣͦΤ ͦͨͦ͡;͊ͫ͡Ύ ͋· ͤ͊ 
͍͊ͫ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͙ ͙͍͊͟͡ ͋· ͤ͊ ͍͊ͫ ͎͍ͦͦͦ͡Ό ͔ͣͦΌΤ ͔ͨͦ͒ͪͨ͟͡Ύ͡ ͋· ͍͊ͫ Ύ͘·ͦͣ͟ ͙ͣͦͣΣ ͙ ͍͙͔͙͔͒͗ͤͣ ͎ͯ͋ 
͔ͯͭ΄͊͡ ͋·η όˮ͍ͦΦ мсΥмςрύΦ ˤ ͍͒ͦͫͦͤͦͣ͡ ͔͔͍͔ͨͪͦ͒ ͍ͫͦ͊͡ ζ͙͔͗͊͟͡ ͔ͯͭ΄͙͔͙ͭ͡η ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ ͦͤ͊͘;͊Όͭ 
͔ͯͭ΄͙͔͙ͭ͡ ͔͋͒·Σ ͙͙͡ ͔ͯͭ΄͙͔͙ͭ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪ;͙ͤΎΌͭ ͍͔ͪ͒Σ ;ͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ 
ͨͦͣͦ΅ΈΌΦ ˤ͔ͫ ͫ͊͒͟͡·͍͔͊ͭͫΎ ͫ ͭͦ;ͤͦͫͭΈΌ ͒ͦ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΥ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͯͻͯ͒΄͊Όͭ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ 
ˮ͍ͦ͊Σ ͦ ;͔ͣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͍ мт-͚ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊Φ  
ˤͦͫͻ͙΅͔͊ͭ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͍ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͭͪͯ͒ͤͦ ͍͔ͪͣΎ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦΦ ˻ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͍͙ͫͦͻ 

ͨͪ ͙͍͙͍ͦͭͤͦ͟Σ ͙ ͔ͭͣ ͎͔͔ͯͨ͡ ͙ͦͤ ͍·͎͡Ύ͒Ύͭ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͤͯ͒͊;ͤͦ ͍·͋ͪ͊ͤͤͦͣ ͊ͣͨͯ͊͡ ͙ͦ͋͡;͙͔͔͚ͭ͡Φ ˹͔ 
͍ͦͫͭ͊͡ΎΎ ͨͦͨ·ͭͦ͟ ͨͦͣͦ;Έ ͙ͣΣ ˮ͍ͦ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡Ύ͔ͭ ͙ͻ ͙͙ͨͦͫ͟ ͍ ͎ͯ͋͡Έ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͫͨͪ͊΄͙͍͊Ύ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 
͙ͨͦ͋ͯ͒ͦ͡ ͙ͻ ͭ͊͟ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈΦ ˮͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ˮ͍ͦ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͙ͻ ͎͊͘͡ΎͤͯͭΈ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ 
͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͭ͊ͣ ͙͍ͣͦͭ· ͙͔͔ͨͪͦͤͫͤͤ͘·ͻ ͙͙ͣ ͍ͫͦ͡Φ ˻͙͋͡;͔͙͔ͤ ˮ͍ͦ͊ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ͔ͤ ͦͤ 
͍·͙ͫͭͯͨ͡ ͍ ͙ͪͦ͡ ͍͙͙͔ͦ͋ͤͭ͡ΎΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͔ͤ ͔ͣͯ ͙ ͔ͪ͊ͫͤͭ͟ΈΣ ͍͔ͦͭ;͊Ύ ͙ͣ ͍͔ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟ΈΌ ͤ͊ 
͍͔ͦͭͪͦͤͤͦͫͭ͟ΈΦ ˴ ͭͦͣͯ ͔͗ ͤ͊ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͔͙ͤͯ͒ͪ͗ͣͦ ͙͊ͫ͡͡Έ ͙͘ ͯͫͭ ͔͎ͦ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 
͋·ͦ͡ ͊͟͟-ͭͦ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈΣ ͙ ˮ͍ͦ ͔ͤ ͔ͨͦͫͭͫͤΎͫ͡Ύ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΦ ˻ͤ ͔ͫͣͦ͡ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙ͣ ͤ͊ ;͔͍ͪͫͭͦͫͭΈ ͙ͻ 
͔͔ͫͪ͒ͼΣ ͙͙ͦ͋͘͡;͔͊ͭ ͙ͻ ͍ ͍͔ͦͪ͊͒ͫͭ͘͡Σ ͊ ͙ͻ ͍ͫͦ͊͡ ͙͍͙͍͔ͨͪͪ͊ͤ͊ͭ ͟ ͨͯͫͭͦͣͯ ͍ͯͯ͘͟Υ ζΧ͔͙ͤͨͪΎ͔ͭ͡Έ ͚ͣͦ 
͙ͦͫͭͪͭ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͎͊͊͘͡ ͍͙ͫͦΦ ˾͙͙͊ͤͯ͘͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͨ͊ͫͭΈ ͍ͫͦΌΤ ͎ͪͯ͊ΎͫΈΣ ͋ΈΌͭ ͔ͣͤΎ ͨͦ ΅͔͊ͣ͟Υ ͍͔ͫ 
͎͍͙͙ͫͦͦͪͫ͡Έ ͙͍ͨͪͦͭ ͔ͣͤΎΦ ˽͔ͪ͒͊͡ ͔ͣͤΎ ˣ͎ͦ ͔͙͋͊ͦͤͤͯ͘͘͟͟Σ ͙ ͍ ͙ͪͯ͟ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͣ ͙͋ͪͦͫ͡ ͔ͣͤΎη όˮ͍ͦΦ 
16:9ςммύΦ ˨͔͊͗ ͫͭͪ͊΄ͤͦ ͨͦ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦ ͔͒ͫ͘Έ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͍͙ͫͦͻ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͻηΦ  
ˮ ͍͖ͫ ͔͗Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫΈ Ήͭͦͭ ͔͋ͯͭ͟ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ˮ͍ͦ ͔ͤ ͪ͊ͯ͘ ͔ͤ ͨͦ͒ͯͣ͊͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͔͔͙ͨͪͦ͗ͭ͡Έ 

͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ͻ ͨͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͤ͊ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͙͒͊͡͡ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ ͤ͊ͻ͙͍ͦ͒΄͙͔ͫΎ ͍ 
͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͯ͡;΄͙ͻ ͍͙ͯͫͦ͡ΎͻΣ ;͔ͣ ͦͤ ͫ͊ͣΦ ˨͊Σ ˮ͍ͦ ͔ͤ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͦͤ ͍ͦͨͪͦ΄͔͊ͭ ͙ 
ͫͦͪͯ͟΄͔͊ͭͫΎΣ ͦͤ ͔͒͊͗ ͦ΄͔͔ͦͣͤ͡͡ ͙ ͍͔ͨͦ͒͊ͤ͡ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͒ͦͨͯͫͭ͡ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ζ̒ ͋·͡ ͔ͫͨͦͦͤ͟Τ 
ͤͦ ˻ͤ ͨͦͭͪΎͫ ͔ͣͤΎΤ ͍͘Ύ͡ ͔ͣͤΎ ͊͘ ΄͔Ό ͙ ͙͙͋͘͡ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͍͙ͨͦͫͭ͊͡ ͔ͣͤΎ ͼ͔͡ΈΌ ͒͡Ύ ˿͔͋Ύη όˮ͍ͦΦ мсΥмнύΦ ˹ͦ 
ͦͤ ͙͎ͤͦͦ͟ ͔ͤ ͍͙͙ͤͭΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͨͪͦ;͙ͭ͊ͤͤ·͔ ͙ͤ͊ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͍͔ͦͭͪͦͤͤ͟·͔ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊ τ 
͙͙ͫͭͤͤ͊Ύ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˮ͍ͦ ͦ΅͙ͯͭ͡ ͙͡;ͤͦ ͤ͊ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ΄͔͔Φ ˤ͔͒Έ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ 
͙͋ͪ͊͘͡ ͔͎ͦ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ˿͍͔͚ͦ ͼ͔͙͡Σ ͙ ͍ ˩͎ͦ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͊͟͟ ͣ· ͙ͨͦͣͤͣΣ ͋·ͦ͡ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈΣ ;ͭͦ͋· ˮ͍ͦ ͋·͡ 
͙͙͋ͭ͘Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͤͯ͗ͤͦ ͔ͫͭͫͤΎͭΈͫΎ Ή͙ͭͻ ͔͙ͪ͘͟ͻ ͍ͫͦ͡Σ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͊͟͟ ͋· ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈ ˣ͎ͦ͊ ͙ 
͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ˩͎ͦ ͍ͪͦͦ͘·ͣ ͙ ͨͯ΄͙ͫͭ·ͣΦ ˸· ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͪͤΎͭΈ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͍ ͍͔͚ͫͦ 
͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͙͙ͫͣͪͭΈͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ˩͎ͦ ͍͔͚ͦ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͣ· τ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͎͙ͤ͊͡Σ ͊ ͦͤ ͍͔́ͦͪͼΣ 
͙ͫͦ͒͊͘Ό΅͙͚ ͙͘ ͤ͊ͫ ͚͔͒ͦͫͭͦͤͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͍·΄͔ͯͨͦͣΎͤͯͭ·͔ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͦͭͫͭͯͨ-
͙ͤ;͔͙͙ͫͣ͟Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͙ͦͤ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͚ͫ͊ͣͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͚ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͔͚Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ 
͍͔͚ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͙ͯͫͦͣͤͭΈͫΎ ͍ ͙ͻ ͍͔ͨͪ͊ͦͭΣ ;ͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔ͪͤ·ͣ ͙ͨͪͤ͊ͦͣ͘͟ ͎͙͍͚͊ͪ͊ͤͭͪͦ͊ͤͤͦ ͔ͨͦ͋͒· ͍ 
͋ͯ͒ͯ΅͔ͣΦ ζ˶͙ͼͦ ͔ͣͦ ͎͍͔ͨͦ͋͊ͪͦͦ͡ ͦͭ ͨ͊͡;͊Σ ͙ ͤ͊ ͍͔͗͒͊ͻ ͙ͣͦͻ ͔ͭͤΈ ͔͙ͫͣͪͭΦ ˽͙ͪ ͍͔ͫͣ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͤͭ 
ͻ͙΅͔͙ͤΎ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͙ͣͦͻΣ ͙ ͙͍ͣͦͭ͊͡ ͣͦΎ ;͙ͫͭ͊η όˮ͍ͦΦ мсΥмсΣмтύΦ ˮ͍ͦ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͍͔͙ͪͭΈ ͍ 
͍ͨͪ͊ͦͭͯ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͤ͊͘Ύ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͤͭ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΎ ͍ ͔͎ͦ ͨͦͫͭͯͨ͊͟ͻΣ ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͎ͦ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͔͔ͨͪ͒ 
ˣ͎ͦͦͣΦ  

˿ Ή͚ͭͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͨͦͤΎͭͤ·͙ͣ ͙ ͔͎ͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͙͔ͣΌͭ ͍͔ͫͦͫͣ 
͔ͤ ͙͔͍͔͗ͤͯͭͪ͗͒͊͘Ό΅ͯΌ ͙ͨͦ͘ͼ͙ΌΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͪͦͪͦ;͔͙ͫ͟ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍ 
͡Ό͋ͦͣ ͎͙ͭͪ͊;͔ͫͦͣ͟ ͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡ ͡Ό͋Ύ΅ͯΌ ͙ ͫͨ͊ͫ͊Ό΅ͯΌ ͪͯͯ͟ ˣ͎ͦ͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔ͫ͒͊͡͡ ˮ͍ͦΣ ͎ͪ͊͘͡Ύ͔͍͒ ͊͘ 
͔͔͚ͨͤͦ͡ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ ͙ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ ͙͙͔ͫͯͨͭ͟͡ΈͤͯΌ ͔͍͗ͪͭͯ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͭ͊͟ ͙ͫ͡Έͤͦ 
ͤͯ͗͒͊ͫ͡ΎΦ ˮ͙͙͍ͤͭͯͭͤͦ ͙΅͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ˮ͍ͦ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ͭͦ͟ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͙͊ͫͭͯͨͭ͘ΈͫΎ ͊͘ ͔͎ͤͦ ͙ ͨͦ- ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ 
ͨͦͣͦ;Έ ͔ͣͯ ͍ Ή͚ͭͦ ͔͔͋͒Φ ζˮ ͤ·͔ͤΣ ͍ͦͭΣ ͤ͊ ͔͔ͤ͋ͫ͊ͻ ˿͍͙͔͔͒ͭ͡Έ ͚ͣͦΣ ͙ ˭͙͊ͫͭͯͨͤ͟ ͚ͣͦ ͍ ͍·΄͙ͤͻΗ 
˸͎͔ͤͦͦͪ;͙͍·͔ ͒ͪͯ͘ΈΎ ͙ͣͦΗ ˴ ˣ͎ͦͯ ͔͙ͫͭ͘͡ ͦͦ͟ ͔ͣͦη όˮ͍ͦΦ мсΥмфΣнлύΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 
͋·͙͡ ͨͯͫͭ·͙ͣΦ ˨͊Σ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͍ͫͦ͊͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ͨͦͨ͊΄͔͎ͦ ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙͔ ͙ͭͪͯ͒ͤͦͫͭΣ ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦͫΎ ͍ ͭΎ͔͗ͦͣ͡ 
ͦͭ;͊Ύ͙͙ͤΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ό΅͔͎ͦ ͍͔͙ͪͭΈ ͙ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͙͙͒ͭ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˮ͍ͦ ͦͫͦ͋ͦ 
ͨͦ͒;͔͙͍͔ͪ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ζ͔͙ͫͭ͘͡ ͦͦ͟η ͔͎ͦ ͔ͤ ͟ ͒ͪͯ͘ΈΎͣ ͙͙͡ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͭ͊ͣ ͫͯ͡;͚͊ͤ·ͣ ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡ΎͣΦ ˹͔ͭΣ ͔͎ͦ 
ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͔ͯͭ΄͙͔ͭ͡Έ ͙ ͙͊ͫͭͯͨͤ͘͟ τ ͤ͊ ˹͔͔͋Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͦͤ ͔͗͒ͭ ͙͡΄Έ ˩͎ͦ ͍͔ͦͭͭ͊Φ ˸͎͔ͤͦͦͪ;͙͍·͔ ͒ͪͯ͘ΈΎ 
͔ͤ ͙͔͔ͤͭͪͫͯΌͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͔ͤ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͔͎ͦ ͙ ͙ͻ ͔͔ͫͯͭͤͦ ͔͙͔ͣͤͤΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͼ͔͡Έ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟ τ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͫ ͙ͤͣΣ τ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟ ͙ ˣ͎ͦͦͣΦ  
ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͍ ˤ͔ͭͻͦͣ ˭͍͔͔͊ͭ ͫ͊ͣ·͔ ;ͭͦ ͙ͤ ͤ͊ ͔ͫͭΈ 

˩͍͎͔͊ͤ͡Έ͙͔ͫ͟ ͙ͫͭͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͭͪ͊͗͊Όͭ ͔͚ͨͦͤ͡΄ͯΌ ͤͯ͗͒ͯ ͍ͨͦͨ͊΄͔͎ͦ ͍ ͔͋͒ͯ ;͔͍͔ͦ͡;͔͍ͫͭ͊ ͍ ͙͔̆ͪͫͭ-
͔͙͔ͨͦͫͪ͒ͤ͟Υ ζ˭͙͊ͫͭͯͨͫΈΣ ͨͦͪͯ;͙ͫΈ ˿͊ͣ ͊͘ ͔ͣͤΎ ͔ͨͪ͒ ˿ͦ͋ͦΌΗ ͙ͤ͊;͔ ͭͦ͟ ͨͦͪͯ;͙ͭͫΎ ͊͘ ͔ͣͤΎΚ» όˮ͍ͦΦ 
мтΥоύΣ ͙ ͊͟͟ ͋· ͍ ͍͔ͦͭͭ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͔ͯ͗ ͍ ˹͍ͦͦͣ ˭͍͔͔͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍ͫͦ͊͡Υ ζˮ͋ͦ ͔͙͒ͤ ˣ͎ͦΣ ͔͙͒ͤ ͙ 
͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͟ ͔ͣ͗͒ͯ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ;͔͍͔͙ͦ͊ͣ͟͡Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙̆ͪͫͭͦͫ ˮ͙ͫͯͫη όм ͙́ͣΦ нΥрύΦ ˭͔͙͊ͣͭͣΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ;ͭͦ ͭ͊ 



͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;ͭͦ ͙ͪͦ͒͊͡ ͙͔ͭ͊͟ ͙͙͔͋͘͟͡ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ˮ͍ͦ͊ ͙ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ͔͎ͦ 
ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͍·͎͡Ύ͔͒͊͡ ͙͡΄Έ ͊͟͟ ͊ͪ͊͟ ͊͘ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ ˮ͍ͦ͊Φ ˻͙ͤ τ ͡Ό͙͒ ͊ͦͤ͊͘͟ τ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͋·͙͡ 
͙ͨͦͫͭ;Έ ͫͣ·ͫ͊͡ ͙ͤ·ͻΣ Ύ ͋· ͔͒͊͗ ͫ͊͊͘͟͡Σ ͙͙ͤͭͣͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͣͦͯͭ ͍͙ͦͤͤͯͭ͘͟Έ ͔ͣ͗͒ͯ ˣ͎ͦͦͣ 
͙ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͦͫ ͦ͋·ͣ ͍͔΅͊ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ˣ͎ͦ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͦͫͦ͋ͦ 
͙͋ͪ͊ͤͤ͘·ͻ ˿͍͙ͦͻ ;͊͒Φ ˮ ͍ ͤ͊΄͔ ͍͔ͪͣΎ ͎͙͔ͣͤͦΣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣη ˮ͍ͦ͊Σ ͙ ͔ͤ ͔͎ͨͪ͒ͨͦ͊͊͡ΌͭΣ ;ͭͦΣ 
ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͚ͫͨͦͦͤ͊͟Ύ ͙ ͔͋ͣ͘Ύ͔ͭ͗ͤ͊Ύ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͔ͦ͋ͫͨ;͙͍͔͊ͭ 
ͤ͊ͣ ˣ͎ͦΣ ͎ͦͪ͊͗͒͊Ύ ͦͭ ͍͔ͫͻ ͔͋͒Σ ͍ ͔ͦ͋ͣͤ ͤ͊ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͻͦͪͦ΄͙͔ ͔͒͊͡ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͨͪͦͫͭͦ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͔ͫͭΈ 
͡Ό͍͋ͦΈΦ ˹͔ͭΣ ͎ͭͦ͒͊ ͋· ͣ· ͔ͤ ;͙͙ͭ͊͡ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͙ͫͭͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͫ͊͡ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍ 
͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ ͙́ͭͯΥ ζˮͭ͊͟ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͚ͫΎΣ ͫ·ͤ ͚ͣͦΣ ͍ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ͙̆ͪͫͭͦͣ ˮ͙ͫͯͫͦͣη όн ͙́ͣΦ нΥмύΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͭ͡Έ 
τ Ήͭͦ ͔ͤ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͯͪ͟·ͭ·͚ ͦͭ ͙ͫͭͻ͙͚ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ͙ͨ͊ͪͤ͟Σ ͎͔͒ ͍·ͪ͊΅͙͍͊ΌͭͫΎ ͔͋͒ͤ͡·͔ ͔͙ͭͨ͡;ͤ·͔ ͨͦ-
͙ͣ͒ͦͪ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͔ͪ͊͡Έ͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎͭΈ ͙ͤ ͍͔ͭͪͯΣ ͙ͤ ͊ͫͯ͘ͻ͔Σ ͙ͤ ͻͦͦ͒͊ͣ͡Φ 
ˣ͎͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ τ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͚͍͔ͫͦ͒ͫͭͯͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͦ͟ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΌΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣͯ ͙ ͎͍͊ͤͦͣͯ͡ 
͎͋͊ͯ͡ ͍͙̇͊ͪͫͭΎ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦΦ ́ͯ͒͊ ͔͗ ͍ͻͦ͒Ύͭ ͙ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͫͦ͒͊͘Όͭ ͤ͊΄ ͒ͯͻ ͙ ͔ͤ ͒͊Όͭ ͤ͊ͣ 
͊ͫͤͯͭ͘ΈΣ ͊͊͘͟͡ΎΎ ͤ͊ͫ ͊͟͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͻ ͍͙͍ͦͤͦ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͻΦ ˤ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ͒·ͻ͊ͭΈ ͙ 
͔͍͍͋͊͗ͤͫͭͦ͊ͭ͡Έ, τ ;͔͎ͦ ˣ͎ͦ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͤ ͙͡΄͔͊ͭ ˿͍͙ͦͻ ͔͔͚͒ͭ τ ͤͦ ͙ ͔ͯͪͨ͟͡ΎͭΈͫΎ ;͔͔ͪ͘ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͔͒͊͡Ύ 
ͨͪͦ;ͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˻ͭͼͦͣ ˹͔͔͋ͫͤ·ͣΦ  

ζ˨ͪͯ͘ΈΎη ͔͗Σ ͨͦ ͍͔ͫͦͣͯ ͔͙ͤͤ͊ͤ͘Ό ˣ͎ͦ͊ ό͍ ;͔ͣ ͙ͻ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘ ͙ͦ͋͡;͙ͭ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈύΣ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡ 
͔ͯ͋͗͒͊ͭΈ ˮ͍ͦ͊ ͍ ͦ͋ͪ͊ͭͤͦͣΣ ͔ͨͪͦͣ͡͡ΎΎ ͍͔ͫ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͔ ;͔͔ͪ͘ ͙ͨͪͣͯ͘ ͍͙ͫͦͻ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤͤ·ͻ ͔͔ͫͪ͒ͼΦ ˹ͦ 
ˮ͍ͦ ͯͨͦͪͤͦ ͫͭͦΎ͡ ͤ͊ ͍͔ͫͦͣ ͙Σ ͔ͤ ͎ͫͦ͊͡΄͊ΎͫΈ ͫ ͙ͻ ͙͔͔ͤͭͪͨͪͭ͊ͼ͙͔͚Σ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͒͡Ύ ͙ͤͻ 
͔͊ͣͤͣ͟ ͔͍͔͙ͨͪͭͤͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣͦ͡;͊ ͔͗͊͡͡ ͙ ͙ͦ͋͡;͊͡ ͙ͻ ͍͔͚ͫͦ ͔͚ͤͯͦͤͤͦ͟͡ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΌΦ ˣ·ͭΈ 
͔ͣͦ͗ͭΣ ͨͦΉͭͦͣͯΣ ͎͒ -͔ͭͦ ͔͒͊͗ ͔ͤͦͫͦͤ͊ͤͤͦ͘Σ ͙ͦͤ ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͙ͫͤͯͭ͟Έ Ήͭͦͭ ͔͊ͣͤ͟ΈΣ ͫͭ͊ͪ͊ΎͫΈ ͎͊ͯ͘͡΄͙ͭΈ ͙ͫ-
ͭͦ;͙ͤ͟ ͔͙ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Ύ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͙͍ͨͦ͒͊͡Ύ ͍͙͙ͫͦͣ ͙ͯͦͪ͊ͣ͟ ͣ͊ͫͦ͡ ͍ ͎ͦͦͤΈ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ ˮ͍ͦ͊Φ ˹ͦ Ή͙ͭ 
͡Ό͙͒Σ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͙͡ͼ͔͔͚ͣͪͤͦ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͙ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό 
͍ͫͪ͟·͡ ͚͒͊ͤͤͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͔͚ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙͡΄Έ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͤ͊ ͔͔͒͡ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎ͯͫͯͯ͋͡Ύ͙͡ ͫ ͊͗͒͟·ͣ 
ͪ͊ͦͣ͘ ͍͖ͫͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Σ ͊͟͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͙͔͋͘͟͡ ͒ͪͯ͘ΈΎ ˮ͍ͦ͊Φ  
ˤ ͙͎͔ͭͦ ͍ мт-͚ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔͙ͤ͡ͼ͔͙ͨͪΎͭͤ·͔ ͦͭ͘·͍·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒͊ͭ ͦ 

͍͙ͫͦͻ ͒ͪͯ͘ΈΎͻ ͍ͯͫͭ͊΄͙͚ ˮ͍ͦΦ ˹͊ͫͯ͡΄͍͊΄͙ͫΈ ͙ͻ ͎͔ͯͤͭ͊Ό΅͙ͻ ͙ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͻ ͔ͪ;͔͚Σ ͦͤ ͦͭͪ͟·ͭͦ ͙ͯ͡;͔͊ͭ 
͙ͻ ͍ ͦ;͔͍͙͒ͤͦͣ ͺ͙͔͚͍͔͊ͪͫͫͭΣ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͙ͻ ͎͙ͪͦ͋͊ͣΥ ζΧ͎ͪͦ͋· ͔ͨͪ͒ͦ ͣͤͦΌΦ ˩͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͔ͤ͊ͫͣ΄͙͟ ͙ͻΣ ͭͦ ͙ 
͔͙ͫͪ͒ ͍ͫͨͦͪͦ ͙ͻ ͦͦ͟ ͔ͣͦ ͔ͨͪ͋·͍͊ͦ͡ ͋· ͚ͫͨͦͦͤͦ͟η όˮ͍ͦΦ мтΥмΣнύΦ ́͊͟ ͔͗ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘ ͍·ͫ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͙ ˮ͙ͫͯͫΣ 
ͫͪ·͍͊Ύ ͣ͊ͫͯ͟ ͫ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͻ ͍ͫΎ΅͔͙͍ͤͤͦ͟ ˿͍͔͎ͦͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΥ ζ˥͔ͦͪ ͍͊ͣΣ ͙͙͙ͤ͗ͤ͟͟ ͙ ͺ͙͔͙͊ͪͫΣ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ·Σ 
;ͭͦ ͯͨͦ͒ͦ͋͡Ύ͔͔ͭͫΈ ͦͪ͊͟΄͔ͤͤ·ͣ ͎ͪͦ͋͊ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͫͤ͊ͪͯ͗ ͊͗ͯͭͫ͟Ύ ͙͍ͪ͊ͫ͟·͙ͣΣ ͊ ͍͙ͤͯͭͪ ͨͦͤ͡· 
͔͚ͦͫͭ͟ ͔͍ͣͪͭ·ͻ ͙ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͔ͤ;͙ͫͭͦͭ·Τ ͭ͊͟ ͙ ͍· ͨͦ ͙ͤ͊ͪͯ͗ͤͦͫͭ ͔͔͊͗ͭͫ͟Έ ͡Ό͒Ύͣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͙ͣΣ ͊ 
͍͙ͤͯͭͪ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡· ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΎ ͙ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύη ό˸ͺΦ ноΥнтΣнуύΦ ˴͊͟ ͍͔ͫ ͨͦͻ͔ͦ͗Χ ˹͊;͙ͤ͊Ύ ͫͦ ͍͔͔ͪͣͤ 
˴͙͊ͤ͊ ͙͘ Ήͨͦͻ͙ ͍ Ήͨͦͻͯ ͔͔͔͔ͨͪͭ͊ͭ͟ ͔͚ͫ ͎͔ͪͻΣ ͊ͪ͊͗͊͘Ύ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͡Ό͔͚͒ ͍ ͎͔͔͙ͦͣͭͪ;͔͚ͫͦ͟ ͎͔͙͙ͨͪͦͪͫͫΦ 
˻͔ͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͒ͦ͊͒·͍͊ͭΈͫΎΣ ͙͊͟͟ͻ ͎͙͎͙͊ͤͭͫ͟ͻ ͔͍ͪ͊ͣͪͦ͘ ͦͤ ͙͎͒ͦͫͭ ͔͚ͫ;͊ͫΣ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ 
͔ͨͪ͒΄͔͍ͫͭͯΌ΅͙͔ ͍ͭͦͪͦͣͯ ͙ͨͪ΄͔͍͙ͫͭΌ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˩͎ͦ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͙ͨͪ΄͔͍͙ͫͭΎ Ή͙ͭͣ ͎͔ͪ΄͙͙͡ 
͔͋͘ ͔͙͊ͪͤ͘͘Ύ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͎͙͔ͣͤͦΣ ͔͒͊͗ ͍ͫΎ΅͔͙͔͙ͤͤͦͫͯ͗ͭ͡͡Φ  

ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͯ͒ͪͯ;͔͊ͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͙ ͦͤ ͔ͤ ͔ͫͭͫͤΎΎͫΈ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͍ ͙͡ͼͦ ͍͙ͫͦͣ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣηΣ 
͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊Ύ ͦ ͔͍͙͚ͤ͊͒ͤͦ͘ ͯ;͙͊ͫͭ ͔͔͚͒ͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͔͔͔͚ͨͪ͒͊ͭ͡Υ ζ˴ͭͦ ͔͔ͦ͋ͪ͊ͭ͟ ͔͚͒ͪͯ͘ ͍͙ͫͦͻ ͍ ͒ͦ͋·;ͯΣ ͯ 
͔͔͚͒ͭ ͎ͭͦͦ ͎͊͊͘͡ ͙ͫͭ͊Όͭη όˮ͍ͦΦ мтΥрύΣ ζˮͯͣ͘ΎͭͫΎ ͦ ͔ͫͣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔Σ ͙ ͔͍͙ͤͤͤ·͚ ͍͔͎͔ͦͤͦ͒ͯͭ͘ ͤ͊ 
͙͡ͼ͔͔ͣͪ͊η όˮ͍ͦΦ мтΥуύΦ ̂ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͻ ͔͚͒ͪͯ͘ ͎͔͒ͪͯͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤΥ ͙ͦͤ ͍·ͪͯ;͊ΌͭΣ ͙ͦͤ ͍͔ͪͤ· ͙ͨͪ ͡Ό͋·ͻ 
ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻΣ ͙ͦͤ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΌͭ ͎͒ͪͯ͊ ͤ͊ ͔͙͔ͪ͊ͫͭͪ͊ͤ͘ ͙ͫͭͻ͙͙Σ ͙ ͯ͗ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͤ ͙͍͒ͦ͋͊Όͭ ͔͎ͦ ͊͘ 
͙ͦͣͨ͊ͤ͟ΌΣ ͍͒ͦ͋͊ͦ;ͤͦ ͨͦͫ·ͨ͊Ύ ͍͙͙ͫͦͣ ͙ͯͦͪ͊ͣ͟ ͍ͫͦͤͦ͡ ͫͦ͡ΈΌ ͦͭͪ͟·ͭ·͔ ͪ͊ͤ· ͙ͫͨ·͔͎ͭͯͣͦͦΦ ˽ͦͭͦͣͯ ͙ 
͙ͯͣ͘ΎͭͫΎ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔ ͦ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍͔ͫͭ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͤ͊͘·͍͙͊ͫ͡Έ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣΦ  
˴͊͟ ͣͦ͗ͤͦ ͍·͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͙ ͔ͤ ͫ͒͊ͭΈͫΎΣ ͙ ͣͦ͗ͤͦ ͙͡ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͍ͦͦ͋΅͔ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡Έ ͨͯͭΈΣ 

͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Κ ˻͍͔ͭͭ ͤ͊ Ή͙ͭ ͍ͦͨͪͦͫ· ͔͒͊ͭ ͫ͊ͣ ˮ͍ͦΣ ͙ ͦͤ ͍ͯ͘;͙ͭ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ 
ͨͪͦͫͭͦΥ ͣͦ͗ͤͦΦ ζ˹ͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͪͨͦ͟͟ ͔͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ͙ͨͯͭ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͙ ;͙ͫͭ·͚ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ͔͋ͯ͒ͭ 
͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈͫΎ» όˮ͍ͦΦ мтΥфύΦ ˮ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͭΈ ͔ͦͭ͒͡ΈͤͦΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͔͒ͫ͘Έ 
ͫͦͪ͟·ͭ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚ ͔͔ͫͪͭ͟ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͔͒ͭ ͙ ͔ͤ ͫͨͦͭ·͔͊ͭͫ͟ΎΣ ͊ ͔͙ͫ͡ ͙ ͫͨͦͭ·͔͊ͭͫ͟ΎΣ ͭͦ 
͍͔ͫͭ͊ͭ ͙ ͒ͦͻ͙ͦ͒ͭ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊Φ ́͊͟ ͔͗ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ΄͔͡ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ «˽͍͙͎ͦ͒ͦͣ ͒ͦ͋ͪ·ͣ Ύ 
͍͙ͨͦ͒͊ͫ͘͡ΎΣ ͔ͭ;͔͙͔ͤ ͍͔ͫͦͪ΄͙͡Σ ͍͔ͪͯ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͡Τ ͊ ͔͔ͭͨͪΈ ͎͍͙ͦͭͦͭͫΎ ͔ͣͤ ͍͔͔ͤͼ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͒͊ͫͭ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ˿͙ͯ͒ΎΣ ͍ ͔͒ͤΈ ͦͤ·͚Τ ͙ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣͤΣ ͤͦ ͙ ͍͔ͫͣΣ ͍ͦ͘͡Ό͙͍͋΄͙ͣ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ 
˩͎ͦη όн ͙́ͣΦ пΥтΣуύΦ ̏ͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͙͚ ͔͔ͫͪͭ͟ ͍͔͔͚ͯͭͪ͗͒ͤͤͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ;͔ͯ͒ͫͤ·ͣ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ ˣ͙͙͋͡Ύ ;͔͔ͪ͘ ͙͗ͤ͘Έ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͎͙ͣͤͦͻ ͎͙͒ͪͯͻ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͙͍ͨͦͣ͊͊ͤͤͦ͘͟Φ  

͔͔́ͨͪΈΣ ͦ͟͡Έ ͫͦͪͦ͟ ͣ· ͙͊ͭͪͦͤͯ͘͡ Ήͭͦͭ ͔ͭͫͭ͟Σ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͙͊ͦͫͭͪͭ͘Έ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͔΅͔ ͤ͊ ͦ͒ͤͦͣ 
͙͔͔ͤͭͪͫͤͦͣ ͺ͔͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Φ ˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭΣ ;ͭͦ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ͍ 



ͦͤ͟ͼ͔ ͙͔͎͗ͤͤͤͦͦ͘ ͙ͨͯͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͭ͊͟ ͙ͦͦͪͭͤͦ͟͡ ͙ ͙͍ͪ͊ͫͦ͟ ͙ͦͨͫ͊͡ ˽͍͔͊͡Σ ͔ͣͯ ͎͍͙ͦͭͦͭͫΎ ͔ͤ ͙ͤ͊;͔ ͊͟͟ 
͍͔͔ͤͼ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔͍ͣͤͦ͊ͭΈ ͚ͫͦ͋ͦ ͔ͯͫͨ΄͔ͤͦ ͦͦͤ͟;͙͔͊ͤ ͎ͭͦͦ ͙ͨͯͭΣ ;ͭͦ ͋·͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤ 
͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Φ ̏ͭͦ ͊͟͟ ͍ ͔ͫͨͦͪͭΥ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͨͦͪͭͫͣͤ ͔͋͗͊͡ ͙͒ͤͤͯ͡Ό ͙͒ͫͭ͊ͤͼ͙Ό ͙ ͔ͦ͒ͪ͗͊͡ ͔ͨͦ͋͒ͯΣ ͭͦ ͙ͨͪ͘ 
͔ͣͯ ͍ͪͯ;͊Όͭ ͊͘ ͔͎͋ ͤ͊ ͙͒ͤͤͯ͡Ό ͙͒ͫͭ͊ͤͼ͙ΌΣ ͊ ͔ͤ ͊͘ ΄͎ͭ͊ͤͯ ͙͙͡ ͔ͫͭͪ͡Έ͋ͯΦ ˤ͔͔ͤͼ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͒͊ͤ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͘ ͍͔͔ͪͤͦ ͨͪͦͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͔ͤ ͊͘ ͒ͦ͋ͪ·͔ ͔͒͊͡Σ ͍͔͙ͯ͟͡Ό ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͙ͫ͡ΈͤͯΌ ͍͔ͪͯ 
͙͙͡ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͔͒ͫΎ͙ͭ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Φ ˽͍͔͙ͪ͊͒ͤͯ͟Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͙͔ͭ͊͟ ͒͊·ͪΣ ͊͟͟ ͍ͫΎ-
ͭͦͫͭΈ, ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͙ͣͪΣ ͔͔͙ͭͪͨͤ ͔͙͙͡ ͔͒͊͗ ͔ͨͦ͋͒,͊ τ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ˿͍Ύ͚ͭͦ ˨ͯͻΦ ˹ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͔ͣͯ ͦ͒ͤͦͣͯ ͙͔͙ͨͪͤ͊͒͗ͭ͡ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͚͙ͨͪͦͭ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙ ͍͔͔ͤͼ ͊͟͟ ͙͍ͫͣͦ͡ 
͎͙͊ͫͯ͘͡Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͘ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͋·ͦ͡ ͙ͣ ͙ ͔ͫͨͦͤͤͦ͡Φ  
̆ͦ;ͯ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ˽͍͔͊͡ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͍͔ͪͯ ͙ ͍͙ͭͦͪ͡ ͒ͦ͋ͪ·͔ ͍͙͎͙ͨͦ͒Σ ͤͦ ͙ ζ͔ͭ;͔͙͔ͤ 

͍͔ͫͦͪ΄͙͡ηΦ ˤͦͫͻ͙΅͔͊ͭ ͺ͙͍ͦͪͣͯͪͦ͊͟͡Υ ͔ͤ ͙ͨͪͨ͡·͡ ͨͦ ͔ͭ;͔͙ͤΌΣ ͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͙͡ ͔͎ͦ ͫ͊ͣΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ͫͦ͒͊͊͘͡ 
͔͎ͦ ͍͙ͫͦͣ ͔͍͙͔ͫ͒ͦ͊ͤͣ͡ ͊͘ ˣ͎ͦͦͣΦ ̏ͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͙ͦͭ͡;͙͔ͭ͡Έͤ͊Ύ ;͔ͪͭ͊ ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͙ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒· ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˻ͤ ͨͦͻͦ͗ ͤ͊ ͋ͦ͡Έ΄͚ͦ ͦͪ͊͋͟͡ΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ 
ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅͙͔ ͭ;͔͔͙ͤΎ, ͔ͣͦ͗ͭ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͍͙ͫͦͣ ͯͪͫͦͣ͟ ͟ ͼ͔͙͡Σ ͍ͫͦ͒͊͊͘Ύ ͍͎ͦͪͯ͟ ͔ͫ͋Ύ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ 
͔ͭ;͔͙͔ͤΦ ˮͭ͊͟Σ ͔͊ͦ͟͟ ͔͗ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͍͙ͨͦͦͦ͘͡͡ ͊ͨͦͫͭͦͯ͡ ˽͍͊ͯ͡ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭΈ Ήͭͦ ͔ͭ;͔͙͔ͤΣ ͊ ͔ͤ ͨͦ͒͒͊ͭΈͫΎ 
͙ͤͦͣͯ ͙ͫ͡Έͤͦͣͯ ͍͙͔͙͒͗ͤΌ ͙͙͡ ͔͙ͣͤͤΌ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͍͔ͫΈͣ͊ ͍͔ͯ͊͗͊ͣ·ͻ ͡Ό͔͚͒Κ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ˮ͍ͦ 
ͦͫͭ͊ͫ͡Ύ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣΣ ͍·ͫͭͦΎ͍ ͍ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͻ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎͻ ͙ ͔͙ͫͪ͒ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͙ͫ͟ͻ ͤ͊ͨ͊͒ͦ͟ ͡Ό͔͚͒Κ ̉ͭͦ ͨͦ-
͎ͣͦͦ͡ ˨͍͙͊͒ͯΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͔ͨͪͨΎ͍͙͚ͭͫͭ ͙ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͦ΄͙͋ͦ͟Σ ͍͔͙͒ͦͫͭ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ 
͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡ ͙ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͎ͦͪΎ;ͯΌ ͍͔ͪͯ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙ ͍͔ͫͦͣ ͔ͤ͊ͪͦ͒Κ ̉ͭͦΣ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͙͔ͨͪͦ͋ͪ͡ ˽͔ͭͪΣ 
ͨͦͯ͡;͙͍ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ͙̆ͪͫͭ͊Κ ˮ ͍͚͊ͦͦ͟͟ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͫͭ͊ͭΈ ͍͔ͪ͊Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͫͣ ͙ͣΣ ͔͋͘ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͙ 
͔͙ͫͦͣͤͤΎ ͊ͦͤ͘͟;͙ͭΈ ͍͚ͫͦ ͙͔͗ͤͤͤ͘·͚ ͨͯͭΈ ͫ ͨͦͤ͡·ͣ ͙͔ͦͫͦͤ͊ͤͣ͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔ͫͦͪ΄͙͙͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ 
ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͭ͊͟ ͎͒ͦͦ͡ ͔ͣ;͙ͭ͊͡Σ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣΚ  

ζ˽͔ͦͫͣͯΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͚͔ͫͭ͊ͪ͊ͭͫΈ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍͔ͭͪ͒·ͣ ͍͊΄͔ ͍͙͔͊ͤ͘ ͙ ͙͙͔͋ͪ͊ͤ͘Υ ͭ͊͟ 
ͨͦͫͭͯͨ͊ΎΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͭͤͭͫ͟ΈΣ ͙͋ͦ ͭ͊͟ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͍͊ͣ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͚ ͍ͻͦ͒ ͍ ͍͔;͔ͤͦ ͍̇͊ͪͫͭͦ 
˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η όн ˽͔ͭΦ мΥмлΣммύΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͍͙ͫͦͨͦͫͭ͊ͣ ͔͒͊ͤͤͦ 
͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͔ͭͪ͊ ͫ ͫ͊ͣ·͙ͣ ͔͙͙ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ;ͭͦ ͋·͙͡ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤ· ͍·΄͔Σ ͭͦ ͦͦͤ͟-
;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͔͙ͯ͋͒ͣͫΎΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͦ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΦ ζ˹ͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͪͨͦ͟͟ ͔͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ͙ͨͯͭ 
͍͔͎ͫͦͦΣ ͙ ;͙ͫͭ·͚ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈͫΎ» όˮ͍ͦΦ мтΥфύΦ ˴͙͔͊͟ ͔΅͔ ͤͯ͗ͤ· 
͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭ͊Σ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ Ύ͍͙͊ͫ͡Έ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͊͟;͔͍ͫͭͦͣΣ ͔͋͘ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ 
͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͚͙ͨͪͦͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Κ ζˮ͋ͦ ͣ· ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͙ͨͪ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ͙̆ͪͫͭͯΣ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ 
ͤ͊;͊ͭͯΌ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͣ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊» (˩ ͍ͪΦ оΥмпύΦ ζ˹͎ͦ͊ ͣͦΎ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔͙͒ͪ͗ͭͫΎ ͔͙ͫͭ͘ ˩͎ͦΤ 
͙ͨͯͭ ˩͎ͦ Ύ ͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͙ ͔ͤ ͯͦͤ͟͡Ύͫ͡Ύ» όˮ͍ͦΦ ноΥммύ. ˻͋ Ήͭͦͣ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͻΣ ͭͦ͟ ͔ͤͯͦͤͤͦ͟͡ 
͔͍ͫ͒ͦ͊͡͡ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͙ͨͯͭΣ ͙ ͭͦ͟ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͒ͦ΄͔͡Σ ͙͙͍ͫͨͦͤ͡ ͍ͫͦΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔͊ͦ͟͟ ͋· ͙͍͔͙͔ͫͦͨͪͦͭͤ͡ ͙ͦͤ ͔ͤ 
͍͔͙͙ͫͭͪͭ͡Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͔ͤͪ͒ͦ͟ ͋·͍͊ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Φ ζˢ Ύ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͙ͫ͡· ˨ͯͻ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎΣ 
͍ͨͪ͊ͦͭ· ͙ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ;ͭͦ͋· ͍·ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ˮ͍͊ͦͯ͟ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤ͡ ͔͎ͦ ͙ ˮ͙ͪ͊͘͡Ό ͎͔ͪͻ ͔͎ͦη ό˸͙ͻΦ оΥуύΣ 
τ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͨͪͦͪͦ͟ ˸͙ͻ͔͚Σ ͤ͊͘Ύ ͚͊ͦ͟͟ ͭͪͯ͒ͤ·͚ ͨͯͭΈ ͔ͣͯ ͔͙ͨͪ͒ͫͭͦͭΣ ;ͭͦ͋· ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͦ͡Ό ͍ 
͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͒͡Ύ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˹ͦ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͔͋ͯ͒ͭ ͚͙ͨͪͦͭ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒· ͍ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͙ͫ͡· ͦͭ ˨ͯͻ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎΦ  
͚́͊ͦ͟ ͎͚͋͊ͦͪͦ͒ͤͦ͡ ͙ ͍͖͚ͭͪ͒ͦ ͙͡;ͤͦͫͭΈΌ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͡Ό͚͋ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˶͙;ͤͦͫͭΈ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ 

͙ͫͦͫͭͦͭ ͙͘ ͔͔͙͚ͯ͋͗͒ͤΦ ˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡Έͤ·Σ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͔͎ͦ 
͙͡;ͤͦͫͭΈ ͔ͪͨ͊͟͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͨͪͦͫΈ͋͊ ͔ͤ ͨͯͭ͊ͭΈ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͫ ͍͔ͭͪ͒ͦͦ͋ͦͫͭ͡ΈΌ ͙͙͡ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ 
͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣη ˮ͍ͦ͊Φ ˤ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͍͔͎ͭͪ͒ͦͦ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎͻ ˮ͍ͦ͊Σ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͋·͙͡ 
͍͔ͫΈͣ͊ ͯͨͪΎͣ·͙ͣ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ΎͻΦ ˴͊ ͟ ͔͗ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͙ͦͭ͡;͙ͭΈ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙͔ͦ͒ͣͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ 
͊͟͟ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΣ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͎͚ͨ͊ͯ͋ͤͦ ;͔ͪͭ·Σ ͊͟͟ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦΚ  

˻͍͔ͭͭ τ ͍͔ͫ ͍ ͚ͭͦ ͔͗ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͊ ͭͦ;͔͔ͤΣ ͍ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͔͔ ͫͦ͋͡Ό͔͙͒ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪͦͨͫ͊ͤ· ͍͙͙ͨͪ͊͊ͣ͡ 
͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ·Φ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙͙͒͗ͣ ͍͙͙ͨͪ͊͊ͣ͡ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ·Σ ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͔͎ͦ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͍͔͊͒ͦͣͦ͘ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Σ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ Ή͎͙͙ͦͫͭ;͔͚ͫͦ͟Φ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͔ͤͭΣ ͭͦ 
ͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟Σ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊Ύ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·͔ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͔ͫ͟ 
͍͔͔͙ͦ͗͒ͤ͡ΎΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͒ͦͣͦ ͙͔ͤͣͤͤ͘·͙ͣ ͙ ͔ͫ͋Ύ͡Ό͙͍͋·͙ͣ ;͍͍͙ͯͫͭ͊ͣΦ ˤ Ήͭͦͣ ͔ͫͭΈ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤ͊Ύ 
͙ͪ͊ͤ͘ͼ͊ ͙ͨͪͪͦ͒· ͙ͨͪͦͫͻ͔͙ͦ͗͒ͤΎ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ͙ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͡΄Έ ͙͙ͨͪ͒͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΌΦ 
̏ͭͯ ͙ͪ͊ͤ͘ͼͯ ͣͦ͗ͤͦ ͦͻ͔͙͍͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͭ͊͟Υ ͍ ͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͙͘ ͎͊ͦͦ͟͟ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͊͟ 
;͔͔ͪͨ͊ͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͫ͡· ͒͡Ύ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ͚ͭͦ ͙͔ͫ͡ ͙ ͨͦ͒;͙͔ͤͤ͊ ͙͡;ͤͦͫͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ́͊͟Σ ͙ͫ͡· 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͎ͪͦ͗͒ͤͤͦͦ ͍ͫ·΄͔Σ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋ͪ͊ͭΈ ͍͔ͫͦ ͤ͊;͊ͦ͡ ͍ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͒ͯͻ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͍ 
͍ͫͦΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͙͔ͨͭ͊ͣ ͙ ͍ͦͫΎ΅͔͊ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣΦ ˽ͪͦͪͦ͟ ˸͙ͻ͔͚ ͎͍͙ͦͦͪ͡Υ ζˢ Ύ 
͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͙ͫ͡· ˨ͯͻ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎηΦ ̂ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ͔͗ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͙͒͗ͣ Ή͎͙͙ͦͫͭ;ͤ·ͣ ͙͍ͣͦͭͦͣΣ 
ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦ ;͔͔ͪͨ͊ͭ ͍͙ͫͦ ͙ͫ͡· ͍ ͙ͨͦͭͫ͟͡ͻ ͙͙͡ ͒ͯ΄͔͍ͤ·ͻ ͙͙ͨͪͫͭͪ͊ͫͭΎͻΣ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͨͦͻͦͭΈΌΣ 



ͦͭͦͪͯ͟Ό ͙͔ͨͭ͊ͭ ͒ͯͻ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ζˮ͋ͦ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͍ ͙͔ͣͪΥ ͨͦͻͦͭΈ ͙ͨͦͭ͡Σ ͨͦͻͦͭΈ ͦ;͔͚ ͙ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈ 
͙͔͚͗ͭͫ͊͟ΎΣ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͦͭ ˻ͭͼ͊Σ ͤͦ ͦͭ ͙ͣͪ͊ ͔͎ͫͦ» όм ˮͤΦ нΥмсύΦ ˮͭ͊͟Σ ͙͡;ͤͦͫͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ;͔ͪͨ͊Ό΅͔͎ͦ 
͍͙ͫͦ ͙ͫ͡· ͍ ͒ͯͻ͔Σ ͨͦ͒;͙͔ͤͤ͊ ˨ͯͻͯ ˿͍Ύͭͦͣͯ ͙ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ ͙͡;ͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͔ͨͭ͊ͭͫΎ ͦͭ 
͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡ ͙ͨͦͭ͡ ͙ ͒ͯ΄͔͍ͤ·ͻ ͙͙͚ͨͪͫͭͪ͊ͫͭΣ ͨͦ͒;͙͔ͤͤ͊ ͙ͣͪͯ ͙ ͔͎ͦ ͍ͯͦͦ͒ͯ͟͟͡ τ ͒ΈΎ͍ͦͯ͡Σ ͙Σ ͤ͊͘;͙ͭΣ 
͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΦ  
͔͔́ͨͪΈΣ ͍ͪ͊ͦ͋ͪ͊͘΄͙ͫΈ ͫ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͚ͨͦ͒͒ͦ͟͡ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ͍͙͔͒ͤͣͫΎ ͒͊͡Έ΄͔ ͙ 

͍·Ύ͙ͫͤͣΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͔ͤ 
͍͙ͨͦͦͭ͘͡ ͔ͣͯ ͔ͦ͋ͪͤͯͭΈͫΎ ͍ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˸͙͔ͦͫΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔ͪͦΌΣ ͍͙ͪ͊͘Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ 
ˣ͎ͦ͊Σ ͍·͙ͨͦͤ͡͡ ͍ͫͦΌ ͙͙ͣͫͫΌΣ ͙͍͙͍͋͊͘ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͦͭ ˩͎͙͔͎ͨͭͫͦͦ͟ ͍ͪ͊͋ͫͭ͊Φ ζˤ͔ͪͦΌ ͍͙ͦͫͭ͊͡ ͦͤ 
˩͎͙͔ͨͭΣ ͔ͤ ͯ͋ͦΎ͍΄͙ͫΈ ͎͔͍ͤ͊ ͼ͎͊ͪͫͦͦ͟Τ ͙͋ͦ ͦͤΣ ͊͟͟ ͋· ͍͙͒Ύ ˹͔͍͙͙͎͒ͣͦͦΣ ͋·͡ ͍͔ͭͪ͒» ό˩͍ͪΦ ммΥнтύΦ ́͊͟ 
͔͗ ͋·ͦ͡ ͙ ͫ ͔͎ͦ ͔͍͔͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭͣ͡͡ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ˹͍͙͊ͤͦͣΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύ͡ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ 
͎͍ͦͦͪΎΥ «́ͦ͡Έͦ͟ ͋ͯ͒Έ ͍͔ͭͪ͒ ͙ ͦ;͔ͤΈ ͔͍͔ͣͯ͗ͫͭͤΣ ͙ ͭ΅͔͊ͭ͡Έͤͦ ͻ͙ͪ͊ͤ ͙ ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͚ ͍͔ͫΈ ͊ͦͤ͘͟Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔͊͘΅͊͡ ͔͔ͭ͋ ˸͙͔͚ͦͫΣ ͪ͊͋ ˸͚ͦΤ ͔ͤ ͯͦͤ͟͡Ύ͚ͫΎ ͦͭ ͔͎ͤͦ ͙ͤ ͍ͤ͊ͨͪ͊ͦΣ ͙ͤ ͔͍ͤ͊ͦ͡Σ ͒͊͋· 
ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͎͋͊ͦͪ͊ͯͣͤͦ͘͡ ͍ͦ ͍͔ͫͻ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙ͭΎͻ ͍͙ͭͦͻ» ό˹͍͊Φ мΥтύΦ ˮ͙ͪ͊͘͡Ό ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͤ ͻ͍͊ͭ͊ͦ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ 
͊͟;͔͍ͫͭ͊Σ ͊͟͟ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͔ͤͦͭͫͭͯͨͤͦͫͭΈΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͔͔ͭͨͪΈΣ ͔ͨͦͫ͡ ͔͙ͫͣͪͭ ˸͙͔ͦͫΎΣ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ 
͋·͊͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯΦ ˿ͨͯͫͭΎ ͫͦͪͦ͟ ͔ͭ͡ ͔ͨͦͫ͡ ͙͙͚ͫͭ͊ͤ͟ ˮ͙ͪ͊͘͡Ό ͔ͨͪ͒ͫͭͦΎͦ͡ ͍͚͙ͦͭ ͙Σ 
͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍͘ΎͭΈ ͯ Ύ͘·;͔͙ͫ͟ͻ ͔͔ͨͣͤ͡ ͔ͣ͘͡ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔ͦ͋΅͊͡ ͙ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˮ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫͯ ˹͊-
͍͙ͤͯΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤͦͭͫͭͯͨͤͦ ͔͍ͫ͒ͦ͊͡͡ ͍͔ͫͦͭͯ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͯ ͙ͤͻ Ήͭͦ ͨͦͯ͡;͙ͦͫ͡ΈΦ ˤ ;͔ͣ ͫͦͫͭͦΎ͡ ͍͔ͫͦͭΣ ͙ ͊͟͟ 
͔͔͙ͦͨͪ͒͡͡ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦͤΎ͙͔ͭ ζ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈηΚ ˹͔ ͦͭͦͤ͟͡ΎͭΈͫΎ ͙ͤ ͍ͤ͊ͨͪ͊ͦΣ ͙ͤ ͔͍ͤ͊ͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ 
͍ ͡Ό͋ͦͣ ͔͙ͨͪ͒ͨͪΎ͙͙ͭ ͫ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΌ ͙ ͍ͦ ͎͋͊ͦ͡ ͒͡Ύ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭ͊ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

˹͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͙ͫͯͫ͊ ˹͍͙͊ͤ͊ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͔͍͔ͣͯ͗ͫͭͤͤͦͫͭΈ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͨͦͫͭͦΎ͎ͤͤͦͦ 
ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͙͙͚ͯͫ͡ ͙Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΦ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͙ͫͯͫ͊ ˹͍͙͊ͤ͊Σ ͤͦ ͙ ͍͔ͫͻ 
ˣͦ͗Έ͙ͻ ͙͍ͨͦͣ͊͊ͤͤͦ͘͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͋·͙͡ ͦ͋Ύ͊ͤ͘· ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͨ͡·ͭΈΣ ͊ ͍ͫͦ͒͊͊ͭ͘Έ ͔ͭ;͔͙͔ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͻ ͙͙ͯͫ͡Ύͣ ͔͒ͦͭͦ͟͡ ͙ ͒ͦ ͤ͊΄͙ͻ ͔͚͒ͤΦ ˨͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊ ͙ 
;͙ͭ͊Ό΅͙ͻ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͔͚ͫ;͊ͫ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡ ͙͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊Όͭ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙͚ͯ͋ͦ͟͡ ͫͣ·ͫ͡Σ ͫͯͭΈ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍·ͫ͊͊͘͟͡ 
˿͊ͣ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΈΥ ζ˻ͭ ͔͚͒ͤ ͔͗ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˴͔͙͔ͪͫͭͭ͡Ύ ͒ͦͤ·͔ͤ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦ ͙ͫͦ͡Ό ͔͔͋ͪͭͫΎΣ ͙ 
͔ͯͨͦͭͪ͋͡ΎΌ΅͙͔ ͙͙͔ͯͫ͡ ͍ͦͫͻ͙΅͊Όͭ ͔͎ͦ» ό˸ͺΦ ммΥмнύΦ ˾͔;Έ ͙͔͒ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͦ ͭͦͣ ͙͙͙ͯͫ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͣ ͔ͤ ͚͙ͫͦͭ ͫ ͎ͭͪͯ͒ͤͦͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͙ͤ ͍ͤ͊ͨͪ͊ͦΣ ͙ͤ ͔͍ͤ͊ͦ͡Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ Ή͙ͭ 
͙͙͔ͫͯͫͭ͟͡Έͤ·͔ ͍ͨͦͦͪͦͭ·Φ  
ζ˴͔ͯͤ͘ͼ ͦ͋ͦ͒ͪΎ͔ͭ ͍͙ͨ͊͡͡Έ΅͙͊͟Σ ͎͙͍ͪ͊͊͗͊͘͡Ό΅͙͚ ͙ͫͭ͡· ͣͦͦͭͦͣ͡ τ ͯ͟Ό΅͔͎ͦ ͤ͊ ͍ͤ͊ͦ͊͟͡Έ͔ͤΣ 

͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͚͔ͫͨ͊͟Υ αͻͦͪͦ΄͊άΤ ͙ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͔ͭ ͎͍ͦ͒͘Ύ͙ͣΣ ;ͭͦ͋· ͋·ͦ͡ ͍͔ͭͪ͒ͦη όˮͫΦ пмΥтύ. ˽ ͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͚ͫͨ͊͊͟ 
ͻͦͪͦ΄͊Σ ͔͙ͫ͡ ͔͔ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔ͯͪͨ͟͡ΎͭΈ ͔΅͔ ͙ ͎͍ͦ͒͘Ύ͙ͣ ό͖͙͊ͨ͊ͣ͘͟͟͡ύΣ ;ͭͦ͋· ͋·ͦ͡ ͍͔ͭͪ͒ͦΚ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ 
;ͭͦ ͫ͊ͣ͊ ͚ͫͨ͊͊͟Σ ͨͦ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡ΌΣ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍͔͚ͭͪ͒ͦΣ ͦͤ͊ ͨͦ ͍͙ͫͦͣ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ͣ ͍͔ͨͦͤ͡ ͻͦͪͦ΄͊Σ ͤͦ 
͔ͤ ͍ ͔ͨ͊ͤ͡ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΣ ͊ ͍ ͔ͨ͊ͤ͡ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͙ͤͦͫͭΣ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͙ ͪ͊ͫͦͭ͟·Φ ˽ͦΉͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͫͦͻ͙ͪ͊ͤͭΈ 165  

ͭ͊ͯ͟Ό ͻͦͪͦ΄ͯΌ ͚ͫͨ͊ͯ͟Σ ͙ ͔͔ͭͪ͋ͯͭͫΎ ͔͔͙͔ͯͪͨͤ͟͡ ͔͔ ͖͙͊ͨ͊ͣ͘͟͟͡Φ ˩͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͭͦ ͍͔ͫͦͪ͟Σ ͍ 
ͨͪͦͼ͔͔ͫͫ Ήͫͨͯ͊ͭ͊͟͡ͼ͙͙Σ ͙͘-͊͘ ͙͙͒ͤ͊ͣ;͔͙ͫ͟ͻ ͎ͤ͊ͪͯͦ͘͟ ͚ͫͨ͊͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈͫΎΣ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͙͍ͨͪͦͫͯ͗͡ 
͒ͦ͗ͤ͡·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Φ ˴͔ͪͦͣ ͎ͭͦͦΣ ͔͙ͫͦ͒ͤΎ͔ͣ·͔ ͚͚ͫͨ͊ͦ͟ Ή͔͔ͣͤͭ͡· ͔͋͘ ͍͔ͭͪ͒·ͻ ͖͊ͨͦ͘͟͟͡ ͋ͯ͒ͯͭ 
ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭΈͫΎ ͍ ͔͙ͤͫͭ͊͋͡ΈͤͦͣΣ ͔͎ͦ͟͡ ͨͦ͒͒͊Ό΅͔ͣͫΎ ͍͔ͤ΄͔ͤͣͯ ͍͔͚͍͙ͦ͒ͫͭ͘Ό ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΣ ͊ 
͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͪ͊͘ ͦͭ ͪ͊͊͘ ͎ͤͯͭΈͫΎ ͙ ͔͒ͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈ ͫͭ·͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͨͦ͡;͔ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͤ͊ͪͯ΄͔͙͔ͤ ͚͙ͫͨ͊͟ ͙ 
͍͔͔ͫ͒ͭ ͤ͊ ͔ͤͭ ͫͣ·ͫ͡ ͎͒͊ͤͤͦͦ ͔͙͔͙ͫͦ͒ͤͤΎΦ ˻ ;͔ͣ ͔͗ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ Ήͭͦͭ ͙͔ͨͪͣͪΚ ˩͙ͫ͡ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͫͦΌ͘ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͙͔ͤ͊ͨͦ͒ͦ͋ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͙͔͙ͫͦ͒ͤͤΎΣ ͭͦ ͍ ͙ͪͦ͡ ͚͙ͫͨ͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍·ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͊ ͍ ͙ͪͦ͡ 
͖͊ͨͦ͘͟͟͡ τ ͤ͊΄ ͍͔ͭͪ͒·͚ ͒ͯͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙ͨͪ͒͊ͭΈ ͔ͪͨͦͫͭ͟Έ ͫͨ͊Ύͤͤͦͣͯ ͔͙͔͙ͫͦ͒ͤͤΌΦ ̉ͭͦ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ 
ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͎ͭͪ͒ͦͦ ͒ͯͻ͊Σ ͭͦ ͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͪͦΎ͍͙ͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͙͡΄Έ ;͔͔ͪ͘ ͍͔ͭͪ͒ͯΌ ͍͔ͪͯΦ ˩͙ͫ͡ ͍͔ͭͪ͒ ͒ͯͻΣ ͍͔ͭͪ͒͊ ͙ 
͍͔ͪ͊Σ ͊ ͦͭͫΌ͒͊ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡Σ ;ͭͦ ͙ͨͪ ͡Ό͋ͦͣ ͍͔ͨͦͦͪͦͭ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔͋ͯ͒ͭ 
͔ͯͪͨ͟͡ΎͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͙͔͊ͤ͘ ͙ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒͊͡ ͔ͣͯ ˣ͎ͦΦ ζ͔͍͙͔́ͪͭͫ͘ΈΣ ͍͚͔͋ͦ͒ͪͫͭͯͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙͍͙ͨͪͦͭͤ͟ ͍͊΄ ͙͍͒͊ͦ͡ ͻ͙ͦ͒ͭΣ ͊͟͟ ͪ·͊͟Ό΅͙͚ ͔͍͡Σ ͙΅͊ ͎ͦͦ͟ ͎͙ͨͦͦͭͭ͡ΈΤ ͙͍͚͔ͨͪͦͭͦͫͭͦͭ ͔ͣͯ 
͍͔ͭͪ͒ͦΌ ͍͔ͪͦΌΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͙͔ͭ͊͟ ͔͗ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͫͯ͡;͊ΌͭͫΎ ͙ ͫ ͋ͪ͊ͭΈΎ͙ͣ ͍͊΄͙͙ͣ ͍ ͙͔ͣͪη όм ˽͔ͭΦ 
5:8,9).  
˩΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͙ͯͤ͊͟͡Έͤ·͚ ͔ͦ͋ͪ͊͘ͼ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͒ͯͻ͊ ͣͦ͗ͤͦ ͚͙ͤ͊ͭ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˩ͫͺ͙ͪΈΦ ˽͙͔ͪͣͪ 

͙͙͗ͤ͘ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔Ύ ͍ͦͫͻ͙΅͔͊ͭ ͙ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͙͍͔ͤ͊ͫͭͦͪ͊͗͊ͭΦ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͨͦͫ͡ ;͔͙ͭͤΎ Ή͚ͭͦ 
͙͎͙ͤ͟ ͚ͨͦͪͦ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͊ ͤͯ͗ͤ͊ ͙͡ ͍ͦͦ͋΅͔ ͋·͊͡ ͭ͊͊͟Ύ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΚ ˮ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙͡ Ήͭͦ ͋·͊͡Σ ͯ͗ 
͋ͦ͡Έͤͦ ͦͤ͊ ͨͦͻͦ͗͊ ͤ͊ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦΚ ˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͍͍͔͙͍ͫ͘ ͔͒͊ͤͤͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔Ύ ͫ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ͍ͨͪ͊͒·Σ 
͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͫ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͋͘ ͭͪͯ͒͊ ͪ͊ͫͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͍ Ήͭͦͣ ͚͒ͦͫͭͦͤͯΌ 
͙ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͤΎ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͒ͯͻ͊Φ  
˸͎ͤͦͦ ͙͡ ͤ͊ͣ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ;͔͔ͪ͘ ͫͯ͒Έ͋· ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Κ ˽͙ͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ 

͙ͤ;͔͎ͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ ͍͎ͭͦͪ͊ͭΈͫΎ ͫͦ ͍͙ͫͦͣ ͨͦͯ;͔͙͔ͤͣ ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͙͙͒΄Έ ͭ͊ͣ ͔ͤ;ͭͦ 



͔ͤͨͦͤΎ͔ͭͤͦ ό͊͟͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͊͡ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ˮ͍ͦ͊ ͙Σ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͙͙͔͋͘͟͡ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΎύΣ ;͔͍ͪ͘·;͚͊ͤͦ ͦͨ͊ͫͤͦΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͨͦ͡ ͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡ΎΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍͙ͫͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Σ ͣͦ͗ͤͦ ͔͎ͦ͟͡ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͙͍͙ͨͪͦͭͤͦͣ͟ 
ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˤ͔͒Έ ;ͭͦ ͙ͫͭͦͦ͡ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΌΣ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͫͣ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͣ ͙͔ͯ͒ΎͣΣ ͙ͨͦͦͤͭ͟͡ΈͫΎ ˢͣ͊ͤͯΚ 
˾͍͔͊͘ ͒ͪͯ͘ΈΎ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΎΣ ͍͙͒ΎΣ ͊͟͟ ͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͋·͡ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͙͔͙͔ͤͫͣͪͤͣ ˢͣ͊ͤΣ ͔ͤ ͎͍͙͍͙ͦͭͦ͊ͪ͊͡ ͍͔͎ͫͦͦ 
͍͙ͭͦ͊ͪ΅͊Σ ͦ͋ͪ͊΅͊ΎͫΈ ͟ ͔ͤͣͯΥ ζ˨͡Ύ ;͔͎ͦ ͔͔ͭ͋ ͍͙ͨͦ͒ͦ͒ͭΈ ͍͔ͫͻ ͤ͊ͫΣ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔͚Κ ̉ͭͦ ͭ· ͻͦ;͔΄Έ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟ΈΣ 
ͨͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͍͚ͫͦ ͔͎͍ͤͫͦͦͪ;͙͍·͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Κη ˮΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͟ ;͔ͣͯ ͙͍͔ͨͪͦ͡ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͯͨͦͪͤͦ ͙ 
͔͋ͫͫͣ·͔͔ͫͤͤͦ͡ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ͎͙ͣͤͦͻ ͔͎ͦ ͙͍ͫͦͪ͊ͭͤͦ͟ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͔ͤΚ ˢͣ͊ͤΣ ͔͍͙͔͍ͤͤ͊͒΄͙͚ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΎΣ 
ͯͤ͊͘͡Σ ͙͘ ͎͊ͦͦ͟͟ ͦͤ ͔͔͙ͨͣͤ͡Σ ͙Σ ͍ͦͫͨͦ͡Έ͍͍ͦ͊͘΄͙ͫΈ ͦ͋ͣ͊ͤͦͣΣ ͍·͙ͨͯͫͭ͡ ͦͭ ͙͔͙ͣͤ ͼ͊ͪΎ ˢ͔ͪͭ͊ͫͪͫ͊͟͟ ͯ͊͘͟ 
ͦ͋ ͙ͯͤ;͔͙͙ͭͦ͗ͤ ͙͔͔͍ͯ͒Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͍ͨͪ͒ͦͫͻ͙͙͍ͭ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ό ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͼ͙͊ͪͼ· ˩ͫͺ͙ͪΈΣ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͋·͊͡ ͍͒ͦΌ͚ͪͦ͒ͤͦ ͔͚ͫͫͭͪͦ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΎΣ ͙ͦ͋ͪ͊ͭ͡ ͔͒ͤΈ ͔͍͙ͫͭͦ͊ͤΎ ͙͔͔͍ͯ͒ ͍ ͔͒ͤΈ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΦ ˻͙ͤ ͔͗Σ 
͔ͤͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έͤͦ ͍ͨͦͫͭͪ͊͒͊Σ ͎͙ͫͣͦ͡ ͙ͯͤ;͙ͭͦ͗ͭΈ ͍͔ͫͻ ͍͙ͫͦͻ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͎͔͒ ͋· ͔ͭ ͙ͤ ͤ͊ͻ͙͙ͦ͒ͫ͡ΈΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ 
͔͔͊ͪ͊ͤ͘ ͙ͤ͊͘͡ ͦ͋ ͙ͻ ͔͔͙ͤ͊ͣͪͤΎͻ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͯ͊ͯ͘͟ ˢͣ͊ͤ͊Φ ˮ ͨͪͦ΄͔͡ ͙ͫ͡Έͤ·͚ ͫͭͪ͊ͻ ͨͦ ͍͔͚ͫ ˸͙͒ͦ-
˽͔͙͚ͪͫ͒ͫͦ͟ ͙͔͙͙ͣͨͪ ͔͔ͨͪ͒ ͙͔ͯ͒Ύ͙ͣΣ ͒͊ ͚ͭ͊ͦ͟Σ ;ͭͦ ͎͙͔ͣͤͦ ͙͘ ͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟ ͊͘ͻ͔͙ͦͭ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͙͔ͯ͒Ύ͙ͣΦ ̏ͭͦ 
͋·͊͡ ͨͦͤ͊͡Ύ ͔ͨͦ͋͒͊ ͙͔͔͍ͯ͒Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͎͍͙ͨͦ͒ͦͭͦ͊͡ ͎͙͋͊ͦͨͪ͡ΎͭͤͯΌ ͨͦ;͍ͯ ͒͡Ύ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͙ͻ 
͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙ͤΎ ͍ ͔ͣ͘͡Ό ͔͍ͦ͋ͭͦ͊ͤͤͯΌΦ ͔͔́ͨͪΈ ͔͗ Ήͭͦ ͫͦ͋·͙͔ͭ ͔ͦͭͣ;͔͊ͭͫΎ ͍ ͔ͤ͊ͪͦ͒ ͊͟͟ ͍͔͙͙͚͟͡ ͙ͨͪ͊͒ͤ͘͟ 
˽͙ͯͪ ͣΦ ˤͦͭ ͍͊ͣ ͙ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͋·͡ ͍͔ͨͪͦͫ͊ͤ͡͡ ˣ͎ͦΣ ͊ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔͚ ͋·͡ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡ 
͍ͭͦͪ·ͣ ͙͡ͼͦͣ ͍ ͎͍͔ͦͫͯ͒͊ͪͫͭΣ ;ͭͦ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ ͍͍ͫͨͦͫͦ͋ͫͭͦ͊ͦ͡ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙ͤΌ ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͙͘ ͔ͨͤ͊͡Σ ͊͟͟ ͙ 
͔ͨͪ͒ͫ͊͘͟·͍͊͡ ͔͔ͪ͊ͤ ;͔͔ͪ͘ ˿͍͙ͦͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ  

ˤ ͙͡ͼ͔ ˢͣ͊ͤ͊ ͙ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔Ύ ͙ͫͭͦͤͯͫ͟͡͡Έ ͯͨͪΎ͍ͣͫͭͦΣ ͍͙͙͔͒͗ͣͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͍͔͔͙͔ͦ͗͒ͤͣ͡Σ ͙ 
͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΣ ͍͙͙͒͗ͣ͊Ύ ͍͔ͫͦͫͭΈΌ ͙ ͍͔͚ͪͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͦͭͯ͒͊͟ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔͚ ͎ͣͦ ͤ͊ͭ͘ΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ 
͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΚ ͙̉ͭ͊Ύ ˴͙͎ͤͯ ˩ͫͺ͙ͪΈΣ ͦ;͔ͤΈ ͭͪͯ͒ͤͦ ͨͦͤΎͭΈΣ ͦ ;͔ͣ ͒ͯͣ͊͡ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔͚Φ ˹ͦ ͍͔ͫ ͔͗ ͣͦ͗ͤͦ 
͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͭͦ;ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Ύ ͔͒͊ͭ͡Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͤ͊ ͔͎ͦ ͔͔ͣͫͭ ͊͗͒͟·͚ 
͍͔ͪͤ·͚ ͙͔͚ͯ͒Σ ͙͋ͦ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͔͎ͦ ͔ͤ ͦͫͯ͗͒͊͊͡ ͔͎ͦΣ ͙ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͎ͦ ͋·͡ ͙ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͍ͨͪ͒͊͊͡ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔Ό 
͙ͫ͡·Φ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΥ «͍͔͎́ͪ͒ͦͦ ͒ͯͻͦͣ ́· ͻ͙ͪ͊ͤ΄Έ ͍ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦͣ ͙͔ͣͪ; ͙͋ͦ ͤ͊ ͔́͋Ύ ͍͔ͯͨͦ͊ͭ ͦͤΦ ͍͚͔̂ͨͦ͊ͭ ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍͍͔͙ͦ͟Σ ͙͋ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦ ͔ͫͭΈ 
͍͔ͭͪ͒·ͤΎ ͍͔;ͤ͊Ύ» όˮͫΦ нсΥоΣпύΦ ˾͔͔͊ͤ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͙͍͙͊ͭͪ͊͊͘͡ ͔ͭͣͯ ͙ͣͪ͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͤͦ ͍ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͫͺ͔͔ͪ 
Ήͭͦ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔͊͗ͤͦ ͙ ͊ͭͯ͊͟͡Έ͔ͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ;ͭͦ ͫ ͙ͤͣ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͍͔ͫͭͪ;͊ͭΈͫΎ ;ͯͭΈ ͙͡ ͔ͤ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘Σ 
͎ͦ͒͊͟ ͔͋ͯ͒ͣ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͎͙ͣͤͦͻ ͔ͤͯ͒͊; ͊͟͟ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ ͭ͊͟ ͙ ͔͍͙̇ͪ͟ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Φ ˩͙ͫ͡ ͙ͣͪ τ 
Ήͭͦ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͍͙͚ͭͦͪͣͦ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊͟͟ ͣ· Ήͭͦ ͍·Ύ͙͙ͫͤ͡ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ͭͦ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͙͙ͫ͊ ͙͚͙ͨͪͭ ͦͤ 
͔ͣͦ͗ͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͙ͫ͡ ͤ͊΄ ͒ͯͻ ͍͔ͭͪ͒Φ ˸͙ͪ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͙ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ 
͍͙ͨͪ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙ͨͯͭΣ ͙ ͨͦ͒ͦͣ͡ ˨ͯͻ͊Σ ͙ ͍ͤͦ·ͣ ͙ͫͭͣͯͦͣ͡ ͒͡Ύ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͎ͦ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͨͪͦ;͎ͤͦͦ 
͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΎ ͍ ͭͦͣ ͍͙͙͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͋ͪ͊͘͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͊͟͟ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪΦ 
˨͍͚͔͊͊ͭ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣ Ή͙ͭ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭ͡Έͤ·͔Σ ͨͦͤ͡·͔ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͙ͫͭͪͦ͟ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΥ ζ˽͔ͦͫͣͯΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ 
͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͚͔ͫͭ͊ͪ͊ͭͫΈ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍͔ͭͪ͒·ͣ ͍͊΄͔ ͍͙͔͊ͤ͘ ͙ ͙͙͔͋ͪ͊ͤ͘Υ ͭ͊͟ ͨͦͫͭͯͨ͊ΎΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ 
͔͔͔ͨͪͭͤͭͫ͟ΈΣ ͙͋ͦ ͭ͊͟ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͍͊ͣ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͚ ͍ͻͦ͒ ͍ ͍͔;͔ͤͦ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ 
˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η όн ˽͔ͭΦ мΥмлΣммύΦ  

˹͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔Ύ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͔͔ͫ͋ 
͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͍͔͊͗ͤͦ ͙ ͔ͤͦͭΆ͔͔͔ͣͣͦ͡ ͊͟;͔͍ͫͭͦ τ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ ͔͔͙ͦͨͪ͒͡͡ ͋· ͊͟͟ ͙͍͔ͨͪͦͦ͒ͤͦ͘ 
͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭΦ ˽͙ͪ;͔ͣ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͔͍͔͙͙͒ͪͤͦͤ͘ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͡Ό͒ΎͣΣ ͤͦ ͙ ͟ ˣ͎ͦͯΦ «˶Ό͍͋ͦΈ 
͒ͦ ͎ͭͦͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭ͊ ͙͎͔͒ͦͫͭ͊ͭ ͍ ͤ͊ͫΣ ;ͭͦ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͍ ͔͒ͤΈ ͫͯ͒͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͣ ͍ ͙͔ͣͪ ͔ͫͣΣ ͊͟͟ ˻ͤ» όм ˮͤΦ пΥмтύΦ ͚́͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͔ͤ ͔͍͔ͫͦͣͤ͊ͭͫΎ ͍ ͍͙ͫͦͻ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎͻΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍ͦͫͤͦ͊ͤ· ͤ͊ ͍͔͔ͪ ͙ ͔͔ͨͦ͒ͪͨͤ͟͡· ͔͙͒͊ͣ͡Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͙ͣ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͔͒͊͡͡ 
͙̆ͪͫͭͦͫΦ ˢ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͭ͊͟Σ ͭͦ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎ͔ͭͫΎ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͔͒ͤΈ ͫͯ͒͊Σ ͤͦ ͙ 
ͤ͊ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͍ͦ ͍ͫ͊ͯ͡ ˣͦ͗ΈΌΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍͔͔ͯͪͤΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͔͙͊ͣ͒ͭ͘͡ ͙ ͍͍͔ͦͪͣΎ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͔ͣͯΦ 
ζ˽͔ͦͫ ͣͯ ͒͊ ͙͔ͨͪͫͭͯͨ͊ͣ ͫ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͟ ͔ͨͪͫͭͦͯ͡ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ 
͔͙ͦ͋ͪͫͭ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ͒͡Ύ ͎͍͔͔͚͋͊ͦͪͣͤͤͦ͡ ͨͦͣͦ΅͙η ό˩͍ͪΦ пΥмсύΦ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͙ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͙͙͡Σ ͤ͊ ͒ͦ͡Ό 
͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙ͨͪ΄ͦͫ͡Έ ͫͭͪ͊΄͔ͤͦ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΦ ˴͊͟ ͔͍͙͔ͪͤͭ͡Έ ͙͙ͫͭͤ· ͦͤ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤͦ͘ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊͡ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΎ ͔͔Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ  
ζ˨͔͙ͭ ͙ͣͦΗ ͔ͫͭ͊ͤͣ ͡Ό͙͋ͭΈ ͔ͤ ͍ͫͦͦͣ͡ ͙͙͡ Ύ͘·ͦͣ͟Σ ͤͦ ͔͒ͦͣ͡ ͙ ͙͙ͫͭͤͦΌΦ ˮ ͍ͦͭ ͨͦ ;͔ͣͯ 

͔ͯͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͣ· ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͙ ͙͍͔ͯͫͨͦ͊͊ͣ͟ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͤ͊΄͙Τ ͙͋ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ όͤ͊΄͔ύ 
͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫΣ ͭͦ ͦ͟͡Έ͙ͣ ͨ͊;͔ ˣ͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ ͔ͤ͊ͭ͘ ͍͔ͫΦ 
ˤͦ͘͡Ό͔͋ͤͤ͡·͔Η ͔͙ͫ͡ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͤ͊΄͔ ͔ͤ ͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫΣ ͭͦ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͙Σ ;͔͎ͦ ͙ͤ 
͙ͨͦͨͪͦͫͣΣ ͨͦͯ͡;͙ͣ ͦͭ ˹͔͎ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͣ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ˩͎ͦ ͙ ͔͔͒͊ͣ͡ ͎͎͔͋͊ͦͯͦ͒ͤͦ͡ ͔ͨͪ͒ 
˹͙»ͣ όм ˮͤΦ оΥмуςннύΦ ˮ͙͡Ύ ͨͦͫͭͯͨ͊͡ ͨͦ ͙͙͔ͫͭͤ ͙ ͔͙͒͊ͣ͡ ͒ͦ͊͘͟·͍͊͡ ͫͯ΅͔͍͍͙͔ͫͭͦ͊ͤ ˣ͎ͦ͊ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ 
˻ͤ ͡Ό͙͋͡ ͍͚ͫͦ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ ͯ͒͊͡Ύͫ͡Ύ ͦͭ ͎͔ͪͻ͊Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͦͤ τ ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Φ ˻ͤ ͙͍ͯͫͨͦ͊͊͟͡ 
͍͔ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͤ͊͘Ύ ˩͎ͦ ͙͡;ͤͦ ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦͦ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͙ ͔̂ͭ΄͙͔ͭ͡ΎΦ ˴͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͦͫͯ͒ͭΈ 



͔ͫͪ͒ͼ͔ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͙ͫ͡ ͦͤ ͍͔ͫͣ ͍͙ͫͦͣ ͔͔͍ͫͭͫͭͦͣ ͔͙ͫͭͪͣͭͫΎ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ͔͗͊͗͒ͭ ˩͎ͦΚ ˴͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ 
͙ͦͫͯ͒ͭΈ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͎ͦ͒͊͟ ˨ͯͻ ˣ͙͚ͦ͗ ͍͔͔͒ͭ ͔ͭ͋ΎΣ ͙ ͭ· ;͍͍͔ͯͫͭͯ΄Έ ͍͔ͫ ˩͎ͦ ͣ·͙ͫ͡ ͙ ;͊Ύ͙ͤΎΚ ˬ͔͙͊ͤ͡Ύ ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍͙͙ͭͦͣ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣΣ ͎ͦͦͪ;͔͙ͤΎ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ τ ͍͙͙ͭͦͣ ͎ͦͦͪ;͔͙ͤΎ͙ͣΦ ˹͔ͯ͗ͭͦ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͻ͔ͦͭ͡ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ;ͭͦ-ͭͦ ͙͔ͤͦΚ ˮ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͙͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔͙ͨͦ͒ͫͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˿͔͋ΎΣ ͔ͤ 
͍͔ͫͦͪ΄͙͍ ͎ͭͦͦΣ ͦ ;͔ͣ ͨͦͣ·΄͡Ύ͔ͭ ͙ ͙ͨͪͦͫͭ ͍͔͒ͦͣ·͚ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣ ;͔͍͔ͦ͟͡Κ  

˽ͦͭͦͣͯ ͣ· ͙ ;͙͔ͭ͊ͣ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͦ ͔͍͔͙͙͒ͪͤͦͤ͘ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦ ˮ͙͙͡Υ ζΧ͎ͣͤͦͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͯͫͤͤ͊͡Ύ 
͙͍ͣͦͭ͊͡ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦΦ ˮ͙͡Ύ ͋·͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ ͤ͊ͣΣ ͙ ͙͍ͣͦͭͦ͡Ό ͙ͨͦͣͦͫ͡͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͒ͦ-
͗͒ΎΥ ͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͒ͦ͗͒Ύ ͤ͊ ͔ͣ͘͡Ό ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͙ ΄͔ͫͭΈ ͔ͣͫΎͼ͔͍Τ ͙ ͦͨΎͭΈ ͙ͨͦͣͦͫ͡͡ΎΥ ͙ ͔ͤ͋ͦ ͒͊ͦ͡ ͒ͦ͗͒ΈΣ ͙ 
͔ͣ͘͡Ύ ͙͙ͨͪͦͪ͊ͫͭ͊͘͡ ͨͦ͒͡ ͍͚ͫͦη όˮ͊͟Φ рΥмсςмуύΦ ˸͙͍ͦͭ͊͡ ͍͔͎ͨͪ͊͒ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ͫ͡Έͤ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔͔ͨͦ͒ͪͨͤ͊͟͡ ͙ͦͨͫ͊ͤͤ·ͣ ͍·΄͔ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͟ ˣ͎ͦͯΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͙͔͋ͦ͘͟͡ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ˣ͎ͦ͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡Έ 
;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͫͭͦ͡Έ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤͦ͘ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͍ ͙͔ͣͪ ͙ ͫͭͦ͡Έ ͔͗ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤͦ͘ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦͭ ͙͔͙ͣͤ ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦΦ 
ζˮ ͫ͊͊͘͟͡ ˮ͙͡Ύ ͔͍͙̅ͫͭΎ͙ͤͤΣ ͙͘ ͙͔͔͚͗ͭ͡ ˥͙͊͊͊͒ͫ͟͡ͻΣ ˢͻ͍͊ͯΥ ͙͍͗ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡Σ ͔ͨͪ͒ 
˴ͦͭͦͪ·ͣ Ύ ͫͭͦΌΗ ͍ ͙͙ͫ ͎ͦ͒· ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͤ ͪͦͫ·Σ ͙ͤ ͒ͦ͗͒ΎΣ ͍͔ͪ͊͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͔ͣͦͣͯ ͍ͫͦͯ͡» όо ̇͊ͪΦ 
мтΥмύΦ ˤ͙͙ͦͫͭͤͯΣ Ήͭͦ ͔͍͔͒ͪͤͦͤͤͦ͘ τ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͭ͊͟Σ ͤͦ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͤ ͔͔ͨͦ͒ͪͨͤͦ͟͡ ͙ͫͦ͡Ό ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͙ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦͭ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΣ ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘Σ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͔͒ͪͦͫͭ͘ΈΌ ͙ ͎ͯͨͦͫͭ͡ΈΌΣ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͦ͋ͦͪ͊;͙͍͔͊ͭͫΎ ͨͦͦͪͦͣ͘Φ  
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͣ· ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊΄͙͡ ͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͨͦ͒ͤΎͭ·͔ ͊ͨͦͫͭͦͦͣ͡ ˽͔ͭͪͦͣ ͍ͦͨͪͦͫ·Φ ˴͙͊ͣ͟ 

ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͒͊ͭ͡Έ ͤ͊΄͔ ͍͙͔͊ͤ͘ ͙ ͙͙͔͋ͪ͊ͤ͘ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔ͭͪ͒·ͣΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ͙ ˮ͙͙͡Σ ͔ͤ 
͔ͨͪͭ·͊ͭ͟ΈͫΎ ͙ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙͔ͣͭΈ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͗ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͚ ͒ͦͫͭͯͨ ͍ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ ͔ͭͣ 
͔͗ ͨͪͦͪͦͦͣ͟ ˮ͙͔͚͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͙͔͎͗ͤͤͤͦͦ͘ ͙ͨͯͭ ͔͎ͦ ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ ͍͔ͦͤͫ͊͘͡ ͨͦͫ͊ͤͤ͊͡Ύ ˣ͎ͦͦͣ ͎͔ͦͤͤͤ͊Ύ 
͔͙ͦͫͤ͟͡ͼ͊Κ ˴͙͔͊͟ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͔ ͔ͣͪ· ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͙ͨͪ͒ͨͪͤΎͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͊ͣ͡Σ 
͍͔ͭͪ͒ͦ ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͔͙͒ͦͫͭ ͔͎ͦ ͒ͦ ͦͤ͟ͼ͊Κ ˻͍͔ͭͭ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˮͦ͊ͤͤΥ ζˤͨͪͦ;͔ͣΣ 
͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍· ͨͦͯ͡;͙͙͡ ͦͭ ˹͔͎ͦΣ ͍ ͍͊ͫ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭΣ ͙ ͍· ͔ͤ ͙͔͔͔ͣͭ ͤͯ͗͒·Σ ;ͭͦ͋· ͭͦ͟ 
ͯ;͙͡ ͍͊ͫΤ ͤͦ ͊͟͟ ͔ͫ͊ͣͦ ͙͔ͫ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͯ;͙ͭ ͍͊ͫ ͍͔ͫͣͯΣ ͙ ͦͤͦ ͙͙ͫͭͤͤͦ ͙ ͔ͤͦ͗ͤͦ͡Σ ͭͦΣ ;͔ͣͯ ͦͤͦ 
ͤ͊ͯ;͙ͦ͡ ͍͊ͫΣ ͍ ͭͦͣ ͔ͨͪ͋·͍͚͔͊ͭΦ ˮͭ͊͟Σ ͔͙͒ͭΣ ͔ͨͪ͋·͍͚͔͊ͭ ͍ ˹͔ͣΣ ;ͭͦ͋·Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ Ύ͍͙ͭͫΎΣ ͙͔ͣͭΈ 
ͤ͊ͣ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͙ ͔ͤ ͨͦͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͍ ͙ͨͪ΄͔͍͙͔ͫͭ ˩͎ͦΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͔͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ˻ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ 
͚͔ͤ͊ͭ͘ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔ͪͦ͗͒ͤ ͦͭ ˹͔͎ͦ» όм ˮͤΦ нΥнтςнфύΦ ˹͊;͔ͤͣ ͫ ͦͤ͟ͼ͊Σ ͊ 
ͭͦ;͔͔ͤΣ ͫ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·͚ ͍·΄͔ ͔ͭͫͭ͟ ˮͦ͊ͤͤ͊ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎ ͦͦͭ͘͡·͙ͣ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Ό΅͙͙ͣ ͫͣ·ͫ͡ 
͔ͪͦ͗͒ ͙ͤΎ ͍ͫ·΄͔ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡. ˮͦ͊ͤͤ ͍͊ ͙͔ͭͦͪͭͭͤͦ ͊͘Ύ͍͡Ύ͔ͭΣ ;ͭͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͔ͪͦ͗͒ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔͔͒͊ͭ͡ 
͍ͨͪ͊͒ͯΦ ̏ͭͦ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤ ͍ ͔ͦͪͤ͟ ͨͦ͒ͣ·͍͔͊ͭ ͎͙͔ͣͤͦ ͤ͊͒ͯͣ͊ͤͤ·͔ ͙͒ͦͭͪͤ͟· ͦ ͔͙͙ͫͨ͊ͫͤΣ 
͔͙ͨͪ͒ͨͫ·͍͊Ό΅͙͔ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͭͦ ͙͙͡ ͙͔ͤͦΦ ˹͙ͦͣͯ͟Σ ͔ͪͦͣ͟ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͎ͫ͊ͣͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ 
͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡ΈΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍ ͔͚ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ ͒͡Ύ ͔͚ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͙͡;͙ͤͦͫͭΦ ˢ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͡Ό͚͋ͦΣ ͔͒͊͗ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͤ͊ͫ ;͔ͣ-ͭͦ ͙ͦ͋͗͊͡ ͙͙͡ ͔ͣ΄͊͡ ͤ͊ͣΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ΄͔͡ 
͍͔ͭͪ͒ͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͍ ;͙͔ͫ͡ ͔ͫͨ͊ͫͤͤ·ͻ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͋·͡ ;͔ͣ-ͭͦ ͔ͤ ͍͔͒ͦͦͤ͡Φ 
ˮͭ͊͟Σ ͔͙͍ͤͭͦͪͦͨͦ͡ ͎ͯͯ͋͡͡ΎΎͫΈ ͍ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮͦ͊ͤͤ͊Σ ͣ· ͨͦ͒ͦ΄͙͡  ͍͔ͦͭͭͯ͟ ͤ͊ ͤ͊΄ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͤ͊ͣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͫͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͔ͦͫͤͦ͊ͭ͡Έͤͦ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈͫΎ ͤ͊ ͔ͤͣΚ  

˻ͭ ͍͔ͭ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͍͔ͫ ͍ ͭͦͣ ͔͗ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮͦ͊ͤͤ͊Φ ˮ ͦͤ ͍͘;͙ͯͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ τ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘! 
˹͔ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͍ Ή͚ͭͦ ;͙͊ͫͭ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͯ;͔͙͔ͤ ͦ ͙͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͔͍ͨͪ͒͊ͪΎ͔ͭ ͚ͦͦͭͦ͘͡ ͙ͫͭͻ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͔͙͙ͪͦ͗͒ͤ 
͍ͫ·΄͔Φ ˮͦ͊ͤͤ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͭ͊͟ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͍ ͤ͊ͫ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈΣ ͍ 
͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭΣ ͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ͼ͔͡Έ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͙ͪͦ͒ͭΈ ͤ͊ͫ ͦͭ ˹͔͎ͦΦ ˻ͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͊͟͟ ͋· 
͍͙͎͔͔͒͊ͭͣ͡ ͍͙͚ͭͦͪͣͦ ͙ͤ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔͔ͫ͒ͯͣ͡ Ήͭͦͣͯ ͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘ΌΦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ 
͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͊͗͒͟·͚ ͙͘ ͤ͊ͫ ͙͔͔ͣͭ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͙ ͙͔ͣͤͤͦ ͦͤͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
ͯ;͙ͭΈ ͤ͊ͫ ͍͔ͫͣͯ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͙ͫͦ͒ͪ͗ͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˿͔͊ͣͦ ͙͔͋ͦ͘͟͡Σ ͫ ;͔ͣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͙ͫͪ͊ͤͭΈ 
͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ τ Ήͭͦ ͍͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤΦ ˴͊͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͫ͊͊͊͘͟͡ ͺͪ͊ͤͼͯͫ͊͘͟Ύ ͨͦΉ͔ͭͫͫ͊ ͙ ͣͦͤ͊ͻ͙ͤΎΣ ͔ͫͫͭͪ͊ 
͔͙͎ͤ͊ͣͤͭͦͦ͘ ͔͙͎͙͎ͪͦͤͦͦ͘͡ ͔͒Ύ͔ͭ͡Ύ ͙ ͯ;͔͎ͤͦͦ ˣ͔͊͘͡ ˽͊ͫ͊͟͡ΎΣ ˬ͙͊ͤ͟͡ ˽͊ͫ͊͟͡ΈΥ ζˤ͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤ τ Ήͭͦ 
͒·ͻ͙͔͊ͤ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦηΦ ˻͋͊ Ύ͍͔͙ͤ͡Ύ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͍ ͪ͊ͪ͘Ύ͔͒ ͙͙͙͍ͤͭͯͭͤ·ͻ ͙ ͔͚͍͒ͫͭͯΌͭ ͊͟͟ ͋· ͨͦ ͙͙ͤ͊ͭΌΦ 
˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͡·ͣ ͙ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͭΈ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͙͚ͭͦͤ͟ ͙ ͋·-
͔ͫͭͪͦͭ;ͤ·͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Σ ͭͦ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ τ Ήͭͦ ͔ͤ;ͭͦ ͺ͔ͯͤ͒͊ͣͤͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͙ ͨͦͫͭͦΎ͔ͤͤͦΣ ͔͔ͦͨͪ͒͡ΎΌ΅͔͔ ͊͟͟ 
ͫ͊ͣͯ ͫͯͭΈ ͔͚͍͙͚͒ͫͭΣ ͭ͊͟ ͙ ͫͨͦͫͦ͋ ͙ͻ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡ΎΦ ˤ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͙ ͍͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤΣ ͙ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͍ ͍͔ͫͦͣ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦͣ ͙ ͙͙ͫͭͤͤͦͣ ͍͙͔͒ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͍ͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͤ͊΄͔ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͡΄Έ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͔͊ͣͫ͟Ύ ͙ ͦͫͦͤ͊ͤͤͦ͘ ͦͭ͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͦͭ ͔͔͎ͨͪ͗ͤͦ ͔͍͔͎ͤͪͤͦͦ ͙ͨͯͭΦ 
ˮͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͍͔ͨͯͫ͊ͣ͟ ͍ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ 
ͤ͊ͣ ͍͔ͤͦͦ ͍͙͔͙͔͒ͤ ͙ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Φ ˻ͭ͊͘͟ ͦͭ ͚ͫͭ͊ͪͦ ͎͔ͪͻ͍͚ͦͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͙͙ͣͪͫ͟ͻ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ 
͔ͭ͊͗͟  ͙ ͔΅͔ ͨͦ ͚ͦ͒ͤͦ ͔͍͙͙͚ͤ͒ͣͦ ͎͊ͯ͘͡ ͙ͨͪ;͙͔ͤΦ ̏ͭͯ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ζˤͫΎ͙͚͟Σ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͔͔͒͊ͭ͡ ͎͔ͪͻ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͣΎ ˩͎ͦ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͔ͤͣΧη (1 
ˮͤΦ оΥфύΦ ˤ·ͻ͙ͦ͒ͭ, ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˹͙ͣ ͣ· ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͣ ͔͔ͤͦ͟ ͔ͫͣΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ ͤ͊ͣ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ 



͎ͫͭ͊ͪͦͦ ͦ͋ͪ͊͊͘ ͙͙͗ͤ͘Φ ̏ͭͦ ͔ͫͣΎ  ͙ ͔ͫͭΈ ͍ͦͫΎ΅͔͔ͤͤͦ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͨͪ͋·͍͔͊ͭ ͍ ͤ͊ͫ ͙ 
͔͍ͨͪͦ͋ͪ͊ͦ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊΄͙ ͣ·͙ͫ͡Σ ͙͍ͨͪ͒͊͊Ύ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍ͤͦ·͚ ͫͣ·ͫ͡Φ ˿͔͍͙͔͒ͫͭͣ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;ͯ͒͊ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ͤͦ·͚ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤ·͚ ͨͯͭΈΣ ͍͙͙͊ͫͣ͘·͚ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͙ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·͚ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͚ ͨͦ͒͊ͪͦ͟ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͎͙͔ͣͤͦ ͙͍ͪͦ͒΄͙͔ͫΎ ͍ͫ·΄͔ ͎͔͒ͦͦ͡ ͍͔ͪͣΎΣ 
͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊Σ ͭ͊͟ ͙ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͋·ͭΈ ͨͦ͒ ͔͍͙͔͒ͭͦͦ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙͋ͦ͡ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ͙ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙͚Σ ͙͋ͦ͡ ͙ͫ͊ͣͻ 
͡Ό͔͚͒Σ ͔ͤ ͙͔ͣΎΣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͍ Ήͭͦͣ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͤͯ͗͒·Φ ˣ͔ͯ͒ͭ ͙͡ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔ͭ͊ͦ͟ ζ͔͙͔ͪͦ͗͒ͤη 
͔͙͔ͪͦ͗͒ͤͣ ͍ͫ·΄͔Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ͍ ;͔ͣ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ͨͪ͊͒͊ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͙͊ͣ͟͟ 
ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔͔ ͦͫͯ΅͔͍ͫͭ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘ΎΚ ̒ ͒ͯͣ͊ΌΣ ͍ͪΎ͒ ͙͡Φ ˽͙͔ͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͔ͤ ͯ;͙ͭ ͤ͊ͫ ͍͔ͫͣͯ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͣͯ ͙ ͔ͤ ͍͔͔͒ͭΣ ͊͟͟ ͍͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤ ͍͔͔͒ͭ ͨͦΉͭ͊Σ τ Ήͭͦ ͔͍͔ͣͪͭͦ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Φ ˿ 
͙͙ͭ͊ͣ͟ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ͊͟͟ ͍ ͙͍͔͚ͫͭͤͦ͘ ͎͍͔ͨͦͦͦͪ͟Υ ζ˴ͯͨ͡Ό ͙͔͋ͭ͡ ͙ ͤ͊ͦ͘͡ ͦͤ͒ͯͭͦͪͯ͟͟ ͚ͨͦ͒ͯ 
͔ͨ΄ͦͣ͟ηΦ ͍͔͍͍̂ͪͦ͊ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͍ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͙ͦͤ ͔ͦͨͪͦͣͭ;͙͍ͦ ͙͎͙͍͙ͨͪͦͤͦͪͪͦ͊͡ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͙͙͡Σ ͊͟͟ Ήͭͦ 
;͊ͫͭͦ ͋·͍͔͊ͭΣ ͔ͦ͋ͣͤΎ͙͡ Ήͭͦͭ ͔͊ͣ͘;͔͊ͭ͡Έͤ·͚ ͒͊ͪ ͤ͊ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͎͚͒ͪͯͦ ͙͚ͨͦͫͭͦͪͦͤͤ ͎ͦͦͫ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͔͔ͭͨͪΈ ͙ͻ ͣ·͙ͫ͡ ͙ ͻͦ͒ ͙͙͗ͤ͘Φ ˹ͦ ͔ͤ ͫͭ͊ͪ΄͙͚ ͋ͪ͊ͭ ͙͙͡ ͔ͣͯ͒ͪͼΣ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͨ͊ͫͭͦͪ ͒ͦ͗ͤ͡· 
͔͔ͦͨͪ͒͡ΎͭΈ ͍͙͔͙͔͒͗ͤ ͍͔͍ͨͦͪͦͫ͘͡΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͊ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͙͡;ͤͦ ͦͭ ˮ͙ͫͯͫ͊ 
͙̆ͪͫͭ͊Φ ́ͦ͡Έͦ͟ ͭͦͭ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͔ͪͦ͗͒ͤ ͍ͫ·΄͔Σ ͭͦ͟Σ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˮͦ͊ͤͤ͊Σ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͋·ͭΈ 
ͤ͊ͯ;͔͊ͣ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤͣ͘Σ ͨͦͯ͡;͔ͤͤ·ͣ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͒͡Ύ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ ͔͎ͦ ͍ ͔͒͊͡ͻ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

˹͚͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͍͔ͫͦͭͯΎ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͍ ͭͦͣΣ ;͔ͣͯ ͤ͊ͫ ͤ͊ͯ;͙ͦ͡ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ˮͦ͊ͤͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͦ 
͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ͍͚͒͊ͪͦ͊ͤͤͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Φ ˹ͦ ͦͭ;͔͎ͦ ͔͗ ͎ͭͦ͒͊ ͦͤ ͙ͨͪͦͫͭ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ͔ͤ ͍ ͫ͊ͣͦͣ 
͙͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͊ ͍ ͭͦͣΣ ;͔ͣͯ ͦͤͦ ͤ͊ͯ;͙ͦ͡ ͤ͊ͫΚ ˻͋ΆΎͫͤΎ͔ͭͫΎ Ήͭͦ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͫ͊ͣͦ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͊͟͟ ͒͊ͪ ͍ͫ·΄͔ 
͙ͤͯ͒͊͟ ͔ͤ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭΣ τ ͦͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͭ͊͟ ͍·͙ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͔͔ͨͪ͒ͯͫͣͦͭͪͤͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ τ 
ͤ͊ͣ ͙͡΄Έ ͔͒͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍·͋ͦͪ ͙͋ͦ͡ ͯ;͙ͭΈͫΎ ͦͭ ͔͎ͤͦΣ ͙͋ͦ͡ ͔͔͔͎ͨͪͤ͋ͪ͊ͭΈ ͙ͣΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͊͟͟ 
͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘Ύ ͫͦ͋͡Ό͙ͫͭ ͔ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͎ͦ͟͡Σ ͙ Ήͭͦ ͍͙͒ͤͦ ͤ͊ ͙͔ͨͪͣͪ͊ͻ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ 
˨͍͙͊͒ ͊Σ ˮ͙͙͡Σ ˸͊ͪ͒ͦͻ͔ΎΣ ˽͍͊͊͡ ͙ ˽͔ͭͪ͊Φ ˽ͦͭͦͣͯ ͙ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪΣ ͍͔ͫͭͪ;͍͊΄͙͚ ͤ͊ ͍͔ͫͦͣ 
͔͔͎ͤͦͣ͟͡ ͙ͨͯͭ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͙͔͗ͤͤͤ͘·ͻ ͔ͨͪͨΎ͍͙͚ͭͫͭΣ ͍͔ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈͫΎ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͍͙͙͊ͤ͘ ͙ 
͙͍͙͙ͨͪ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͔ͤ ͔ͨͪͭͤͯͭ͟ΈͫΎ ͙ ͔ͤ ͯͨ͊ͫͭΈΦ ͙̏ͭͣ ͦͤ ͍͙ͭͦͪͭ ˮͦ͊ͤͤͯΣ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͡΄Έ 
͙ͪ͊ͤ͘ͼ͔͚Υ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͦͤ ͔͊ͣͤ͘Ύ͔ͭ ͤ͊ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Σ ;ͭͦΣ ͍ͨͪͦ;͔ͣΣ ͔ͤ ͔ͣͤΎ͔ͭ ͙ͫͯͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔ͫ Ήͭͦ 
͍͔ͤ͘ΈΎ ͚ͦ͒ͤͦ ͼ͔͙ͨΦ ζˮͭ͊͟ ͍·Σ ͍ͦ͘͡Ό͔͋ͤͤ͡·͔Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔͍͔ͨͪ͒͊ͪͤ· ͦ ͔ͫͣΣ ͔͔͎͙͔͋ͪͭͫΈΣ ;ͭͦ͋· ͍͊ͣ ͔ͤ 
͍͔ͯ͡;ΈͫΎ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤͣ͘͡ ͔͙͍͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟͟ ͙ ͔ͤ ͦͭͨ͊ͫͭΈ ͦͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΎ» όн ˽͔ͭΦ оΥмтύΦ ˽͔͍͔ͪͦΣ 
ͤ͊ ;ͭͦ ͤ͊ͼ͔͔ͤͦ͡ ͡Ό͔͋ͦ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Σ τ Ήͭͦ ͙͡΄͙ͭΈ ͤ͊ͫ ͔ͤͦ͋ͻ͙͚ͦ͒ͣͦ ͍͔͙ͭͪ͒ͦͫͭ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͙ͨͯͭΣ ͊ 
͔͊ͭͣ͘ ͙ ͍ͨͦ͒͊ͤͦ ͍͔ͦͭ͡;Έ ͦͭ ͔͎ͤͦΦ ˶Ό͚͋ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͔͍͔ͤͭͪ͒ͦΣ ͊͟͟ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ 
͔ͦͭͨ͊͒ͭ ͦͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΣ ͍͔͍ͫͪͤͯ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Ό ͫͤ͊;͊͊͡ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ 
͙͡΄Έ ͪ͊ͣ͘Ύ͎;͙ͭΈ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ό ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͊͟͟ ͋· ͙͡΄͙͍ ͔͎ͦ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͍ͦͫͤͦ·Σ ͙͙͡ ͊ͪ͊ͫ͊͟͟Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͔͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔ͭ;͔͙͔ͤΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙ͯͨͦͣͤ͊͡ ˽͍͔͊͡Φ ˹ͯ ͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔ 
͊͘ Ή͙ͭͣ ͔͙͔ͪ͊ͦ͗ͤ͘͡ ͫ͊ͣͦ ͎͔ͦͭͭͦͪͤͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤ͊ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͫͭͦΎ͡ ͨ ͍͔͙ͪ͊͒ͤ͟.  
˨͔͔͊͡ ˮͦ͊ͤͤ, ͤ͊͘·͍͊Ύ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͔͔ͭͪ͒ͦ ͔ͨͪ͋·͍͙͔͊ͤ ͍ ˹͔ͣΣ ͤ͊ͯ;͊Ό΅͙ͣ ͤ͊ͫ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤͣ͘Σ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ 

͍ͫΎ͘·͍͔͊ͭ ͔͎ͦ ͫ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤͣ͘ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣΣ ͊͟͟ ͦͤ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡: ζΧͤͦ ͊͟͟ 
͔ͫ͊ͣͦ ͙͔ͫ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘ ͯ;͙ͭ ͍͊ͫ ͍͔ͫͣͯΣ ͙ ͦͤͦ ͙͙ͫͭͤͤͦ ͙ ͔ͤͦ͗ͤͦ͡Σ ͭͦΣ ;͔ͣͯ ͦͤͦ ͤ͊ͯ;͙ͦ͡ ͍͊ͫΣ ͍ ͭͦͣ 
͔ͨͪ͋·͍͚͔͊ͭΦ ˮͭ͊͟Σ ͔͙͒ͭΣ ͔ͨͪ͋·͍͚͔͊ͭ ͍ ˹͔ͣΣ ;ͭͦ͋·Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ Ύ͍͙ͭͫΎΣ ͙͔ͣͭΈ ͤ͊ͣ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͙ 
͔ͤ ͨͦͫͭ·͙͒ͭΈͫΎ ͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͍ ͙ͨͪ΄͔͍͙͔ͫͭ ˩͎ͦη όм ˮͤΦ нΥнтΣнуύΦ ˩ͫͭΈ ͙͡ ͍ Ή͚ͭͦ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έ͙ͤͦͫͭ 
ͫͣ·ͫ͡Κ ˩ͫͭΈΣ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭ Ήͭͦ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤ ͊͟͟ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͙ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͤ͊ ͔͔͒͡ 
͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͟ ͔͚ͤΦ ̉ͭͦ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ˾ͦ͗͒͊ΎͫΈ ͍ͫ·΄͔Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͍ͦ͋ͤͦ͡Ύ͔ͭͫΎ ͒ͯͻͦͣ ͯͣ͊Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͔ͣͤͭ͊͡Έͤ͊Ύ ͔͍ͪͦ͡Όͼ͙ΎΥ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ 
͙͊ͪ͒ͤ͊͟͡Έͤͦ ͔ͣͤΎ͔ͭͫΎ ͍͔ͫΈ ͪ͊ͫ͊͒͟͡ ͙ͫ͡Σ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ;͔͎ͦ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͔ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫͦ 
˿͍͙ͦͣ ͊ͣ͘·ͫͦͣ͡Φ ˹ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͨͪͦΎ͍͙ͭΈ ͍͔ͫͦ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͟ ͍ͤͦ·ͣ ͼ͔͡ΎͣΣ ͔͙ͫ͡ ͯ ͔͎ͤͦ ͔ͤ 
͔͋ͯ͒ͭ ͔͍͔͙͒ͪͤͦͤ͘ΎΦ ˣ͎ͦ ͔͗Σ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤ͘ ͍ ͨͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ˿͍͙ͦͣ 
˨ͯͻͦͣ ͔͒͊ͭ ͔͎ͦ ͍͔ͫͣΣ ͭͦ͟ ;͙ͫͭ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔͍͔͙͔͒ͪͤͦͤ͘ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͨͪΎͣͦͣ 
͙ͨͯͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͚͙ͨͦ͒ͦͭ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͙͋ͦ͘͟͡ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͋ͦ͘͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ 
͚͙ͨͦ͒ͦͭ ͫ·ͤ ͟ ͦͭͼͯΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͭ͊͊͟Ύ ͙͋ͦͫͭ͘͡Έ ͙ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͫ͡·΄͊ͭΈ ͎ͦͦͫ͡ ͡Ό͙͎͋ͣͦͦ ˻ͭͼ͊Σ ͋·ͭΈ 
ͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤ·ͣ ͯ;͙͊ͫͭͤͦͣ͟ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ;ͭͦ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤ·͚ ͒ͦͫͭͯͨ ͍ ͍̇͊ͪͫͭͦ 
ͤ͊΄͔͎ͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊.  

 ˮ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͣ· ͔ͦͫͦͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͔ͨͪ͋·͍͊Ό΅͔͔ ͍ ͤ͊ͫΣ ͔ͫͭΈ ˮ͙ͫͯͫΣ ͦͤͦ ͔͔͙͔ͤ͊ͣ͒ͭ͘͡͡Έͤͦ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͤ͊΄͔͚ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΌ. ·˸ ͭͯͭ ͔͗ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͣ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͤ͊΄͔͚ 
͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍ ͭͦͣΣ ͊͟͟ ͦͤͦ ͍͙ͨͦ͒ͦͭͦ͡ ͍͙͍͔ͪ͊͊ͭͫ͘Ύ ͍ ͤ͊ͫΣ ͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͊͋͘·͍͔͊ͭ ͙ ͙͡;ͤͦ 
͙ͨͪ͊͒͟͡·͍͔͊ͭ ͟ ͭͦͣͯ ͍͔ͫ ͔ͤͦ͋ͻ͙͔ͦ͒ͣͦ: ζˮ͋ͦ ˢ͎͔ͤ͊ͣ͡ ˿͍͙ͦͣ ͍͔͔͊ͨͦ͒͊ͭ͘ ͦ ͔͔ͭ͋ τ ͦͻͪ͊ͤΎͭΈ ͔ͭ͋Ύ ͤ͊ 
͍͔ͫͻ ͨͯͭΎͻ ͍͙ͭͦͻΥ ͤ͊ ͪͯ͊͟ͻ ͔ͨͦͤͫͯͭ ͔ͭ͋ΎΣ ͒͊ ͔ͤ ͔͔ͨͪͭͤ͟΄ΈͫΎ ͦ ͔͊ͣͤ͟Έ ͎ͤͦͦΌ ͍͔ͭͦΌη ό˽ͫΦ флΥммΣмнύΦ 
˨͔͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪ ͦͨͦ͡;͙ͭͫΎ ͙͍ͨͪͦͭ ͤ͊ͫΣ ͙ ͨͦͭ͡Έ ͤ͊΄͊ ͙͔͔ͤͣͦ͗ͭ͘Σ ͤ͊΄͊ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͙ͫ͊͡ ͙ͤͯ͒͊͟ ͔ͤ 



͔͒ͤͯͭͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͤ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪ ͙ ͔ͤ ͍ Ή͚ͭͦ ͙ͨͦͭ͡Φ ζˮ͔͎͔ͤͣͦ͊ͭ͘ ͨͦͭ͡Έ ͣͦΎ ͙ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦΥ ˣ͎ͦ ͍͔ͭͪ͒·ͤΎ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔͎ͣͦͦ ͙ ;͊ͫͭΈ ͣͦΎ ͍͍͔ͦ͟η ό˽ͫΦ тнΥнсύΦ ͍̒͡ΎΎͫΈ ͤ͊΄͔͚ ;͊ͫͭΈΌ ͍ ͍͙͔͒ 
͙ͨͦͣ͊͊ͤ͘ΎΣ ˻ͤ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ ͤ͊ͫ ͍͔ͭͪ͒·͔͚ͤΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͔͔ͦ͒ͦͭ͡Σ ͙ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͦͫ͊͋ͣ͡Σ ˻ͤ 
͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗ͭ ͤ͊ͫ ͙ ͒͊ͫͭ ͤ͊ͣ ͙ͫ͡Φ  

ˮͭ͊͟Σ ͚͊ͦ͟͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍·͍ͦ͒ ͙͘ ͍͔͎ͫͦ ͍·΄͔͎ͫ͊͊ͤͤͦͦ͘͟Κ ˿͙ͭͦͭ ͤ͊ͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͪͤΎͭΈ ͙ 
͍͔ͭͪ͒ͦ ͙ͫͭͯͨͭΈ ͤ͊ ͨͯͭΈΣ ;ͭͦ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͎ͭͦ͒͊ ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͨͪͭͤͯͭ͟Έ ͤ͊ͫΦ 
ˤ͔ͫ τ ͙ ͙͍͔͙͔ͨͪͦͭͤ͡ ό͋ͯ͒Έ ͭͦ ͔͍͔͋ͫͦͫͦ͟ ͙͙͡ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟ύΣ ͙ ͔ͤͯ͒͊;͙Σ ͙ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͙ ͔ͨͪͨΎ͍͙ͭͫͭΎΣ 
͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͎͍͔͙͋͊ͦͫͦͤ͡͡ΎΣ ͙ ͔ͯͫͨͻΣ ͙ ͍ͫ͊͊͡Σ ͙ ͍͒ͦͻ͍͔͙͔ͤͦͤ ͙ ͡Ό͋·͔ ͎͙͔͒ͪͯ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͙͙͗ͤ͘ τ 
͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͍͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭΈ ͙ ͒ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͤ͊ͣ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͍·͎͋ͪ͊ͤͤͦͦ ͙ͤ͊ͣ ͙ͨͯͭΣ ͍͔ͯ͒ͦͫͭͦͪΎΎ 
͚ͫͦ͋ͦ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ ͤ͊΄ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ͙ͣͪ 
͙͔ͨͦͣ͊͊ͤ͘Σ ͍ ͯ;͔͙͙ͤ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣ· ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈΦ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ ф 

̉ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͦ͘͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Κ  
ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ˮ͍ͦ͊ ͤ͊ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͋·͡ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͍͙ͫͦͣ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣη ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·ͣ 

͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤͣΣ ͤ͊ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ ͙ ͍ͫͨͪͦͦͼ͙͍͙ͪͦ͊͡ ͔͎ͦΦ ͙̏ͭͣ ͔͗ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤͣ ͦͤ ͙ͦ͋ͤ͊͗͡ ͙ͻ ͫͭͪ͊ͻ͙ ͙ 
͙͔ͫ͊͗ͤͤ͟·͔ ͙͍ͣͦͭ· ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ̉ͭͦ ͭͯͭ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊;͊ͦͫ͡ΈΗ ˹͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͍͔͚ͫ мф-͚ ͎͍͊͡· ˴͙͎͙ͤ ˮ͍ͦ͊ 
ˤ͊͒͊ͭ͡ ͙͙͍͊͘͡͡ ͫ͊ͣ·͔ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͔ ͨͪͦ͟͡Ύ͙ͭΎΦ ˮ Ήͭͦ ͔ͤ ͊͊͟͟Ύ-ͭͦ ͍͔ͦͭ͡;͔ͤͤ͊Ύ ͔͎͙͊ͦͪ͡͡ΎΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͎͒ͪͯ 
͍͔͋ͪ͊͘͡ ͍ ͔͎ͦ ͎͍ͦͦͯ͡Σ ͊ ͙͔ͣͤͤͦ ͨͪͦ͟͡Ύ͙ͭΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦͫ·͙ͨ͊ͫ͡Έ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ˮ͍ͦ͊Φ ˴ ͭͦͣͯ ͔͗ ͫ 
ͫ͊ͣ·ͻ ͔͍ͨͪ·ͻ ͍ͫͦ͡ ˤ͙͒͊͒͊͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͣΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͊͘ͻ͔ͫͭͤͯ͊͡͡ ͫ͊ͣ͊Ύ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͊Ύ ͙ͦ͋͒͊Υ 
ζ˴͎ͦ͒͊ ͔͗ ͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡ ͍· ͔ͦͤ͟ͼ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͪ;͊ͣΚΦΦ ˭͊;͔ͣ ͫ;͙ͭ͊ͭΈͫΎ ͤ͊ͣ ͊͘ ͙͍͗ͦͭͤ·ͻ ͙ ͋·ͭΈ 
͙͔ͯͤ͗ͤͤ·͙ͣ ͍ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ͍͊΄͙ͻΚ ˻Σ ͭ·Σ ͙ͪ͊͒ͪ͊͘Ό΅͙͚ ͒ͯ΄ͯ ͍ͭͦΌ ͍ ͎͔͍͔ͤ ͍͔ͭͦͣΗ ˹͔͔͙ͯ͗͡ 
͒͡Ύ ͔ͭ͋Ύ ͔ͦͨͯͫͭͭΈ ͔͔ͣ͘͡ ͙ ͔ͫ͊͟͡ ͍͙ͫ͒ͤͯͭΈͫΎ ͫ ͔ͣͫͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΚη όˮ͍ͦΦ муΥнς4).  
̏ͭͦ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ ͎ͯͨ͡·ͣΣ ͤͦ ˤ͙͒͊͒͡ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͙͔ͦ͋͒ͫ͡Ύ ͤ͊ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ 

͔͎ͦ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͍͔ͪ͊ͪͤͯ͊ͫ͘͡Έ ͍ͫΎ ͗ͯͭ͊͟Ύ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͣͯ;͔͙͚ͤ ͙ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͙ͦͤ τ ͒ͪͯ͘ΈΎ 
͔͎ͦ τ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͙ͨͪ΄͙͡ ͨͦͣͦ;ΈΦ ˻͙͍ͫͦͪ͋͟΄͙ͫΈ ͒ͦ ͎͙ͯ͋ͤ͡· ͒ͯ΄͙ ͙ ͙ͨͪͤΎ͍ ͍ͫͦ͊͡ ͍ͨͪ͊͒· ͊͟͟ ͔͍͔ͭͯ͟͡Σ 
ˤ͙͒͊͒͡Σ ͍ͫͦͤͦ͡ Ή͎͙͙ͦͫͭ;ͤ·͚ ͔͔ͪ͋ͤͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͔ͪͦͣ͟ ͎ͤͯͫͤ·ͻ 
ͦ͋͘·͍͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭΣ ͙ͦ͋͡Έͤͦ ͙͙͍͔͊ͭ͘͡ ͤ͊ ˮ͍ͦ͊ ͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦ͟͡Ύ͙ͭΎΦ ̉ͭͦ ͔͗ Ήͭͦ ͊͘ ͒ͪͯ͘ΈΎΣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͤ 
͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͍͔ͨ;͔͙͊ͭͤ͡Ύ ͔͒͊͗ ͫͦͪ͋ͤ͊͟Ύ ͙͍͔ͫͨͦ͒Έ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͔͎ͦ ͣͦ͡Έ͋͊ ͦ ͨͦ΅͔͊͒Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ 
͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭ ͪ͊ͫͫ͊͘͟ ͦ ͍͙ͫͦͻ ͣͯ͊͟ͻΚ ζ˽͙͚͔ͦͣͯͭ͡ ͔ͣͤΎΣ ͙͚͔ͨͦͣͯͭ͡ ͔ͣͤΎ ͍·Σ ͒ͪͯ͘ΈΎ ͙ͣͦΤ ͙͋ͦ ͪͯ͊͟ 
ˣ͙ͦ͗Ύ ͦͫͤͯ͊ͫ͟͡Έ ͔ͣͤΎη, τ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͍ͦΣ ͤͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͔ͤ ͫ͡·΄͊ͭ όˮ͍ͦΦ мфΥнмύΦ ͔̆ͯ͗ ͎ͭͦͦΣ ͙͍͔ͣͦͭͤͤ͡·͔ 
͍ͫͦ͊͡ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ мф-͚ ͎͍͊͡·Σ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤ͡·͔ ˮ͍ͦͦͣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊ΌͭͫΎ ͔ͯ͗ ͎͙͒ͪͯͣ ζ͎͒ͪͯͦͣη 
τ ˿ͦͺ͊ͪͦͣ τ ͊͟͟ ͔͊ͣͤ͟Έ ͍ ͍͚ͫͦ ͙͡;ͤ·͚ ͎ͦͦͪͦ͒Σ ;ͭͦ ͔ͭ͊͗͟ ͙͔ͦ͋͗͊ͭ ͔͎ͦ ͒ͦ ͎͙ͯ͋ͤ͡· ͒ͯ΄͙Φ ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ 
˿ͦͺ͊ͪ ˹͙͊͊ͣͭΎ͙ͤͤ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͙ͣͦ ͨͦ͋ͯ͗͒͊Όͭ ͔ͣͤΎ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈΣ ͙ Ύ ͔ͨͦͫͨ΄͊Ό 
͍·͙ͪ͊ͭ͘Έ ͙ͻΦ ͔̂ͨͪ͟Σ ͨͦͦͪͤ͘·͚ ͒͡Ύ ͔ͣͤΎΣ ͍·ͫͯ͡΄͊͡ ΎΣ ͙ ͒ͯͻ ͔͙ͪ͊ͯͣͤ͘Ύ ͔͎ͣͦͦ ͍͔͙ͦͭͭͭ ͊͘ ͔ͣͤΎη όˮ͍ͦΦ 
20:1ςоύΦ ˤ нл-͚ ͎͍͔͊͡ ˿ͦͺ͊ͪ ͍ ͔ͦͭͣͫͭͯ͟ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ͫͭͪ͊΄ͤͯΌ ͫͯ͒Έ͋ͯ ͎͔ͪ΄͙ͤ͊͟ ͙ ͙ͦͭͫͭͯͨͤ͊͟Σ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ 
͙͎͔ͨͦͫͭͤͭ ˣͦ͗ΈΎ ͊ͪ͊͟Σ ͦ;͔͍͙͒ͤͦΣ ͔ͤ͊ͣ͊͟Ύ ͤ͊ ͔ͭ ͎͔ͪͻ͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͭ͊͟ ͻ͔ͦͭ͡ ͋· ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Φ  
˹͔͍ͦ͡Έͤͦ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͔͔͙ͤͯ͗͡ ͙ͣ ͔ͤ ͻ͍͔͊ͭ͊ͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ˮ͍ͦ ͔ͯ͗ ͣͯ;͔͊ͭͫΎ ͨͦͭ͡ΈΌ ͙ ͒ͯ΄͚ͦΚ 

ˤ͙͙͒ͣͦΣ ͔ͤͭΦ ˮͣ ͤͯ͗ͤͦΣ ;ͭͦ͋· ͦͤΣ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͪͯͨͦͪͦͣ ͙ͻ ͍͔͙ͫͦͫͭΣ ͊ͣͦ͘͡;͊͡Φ ˿͍͔ͦͫͣ ͔ͤ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ 
ΉͭͦΣ ͙͍ͤ͊ͦͨ͟΄͔͔ͫΎ ͫ ͎͙ͦ͒͊ͣ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Σ ͔͎ͦ͟͡ ͍·͙͍͔͊ͭͫ͡Ύ ͍ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ 
;ͭͦ ˮ͍ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͫ͡Ύ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͍͙ͦ͋ͤΎͭΈΣ ͊ ͙͡΄Έ ͙ͨͪͦͫ͡ ͔ͤ ͙͍͙ͦ͒ͭ͘Έ ͙ ͔ͤ ͣͯ;͙ͭΈ ͔͎ͦΣ ͙ ͔͋͘ 
͎ͭͦͦ ͔͎ͦ͋ͦ͗ͤͤͦͦ͡ ͫͦ ͍͔ͫͻ ͫͭͦͪͦͤ ˣ͎ͦͦͣΦ ζ˨͔ͦͦ͟͡ ͔͔͋ͯ͒ͭ ͣͯ;͙ͭΈ ͒ͯ΄ͯ ͣͦΌ ͙ ͔ͭͪ͊ͭ͘Έ ͔ͣͤΎ ͔ͪ;͙͊ͣΚ 
ˤͦͭΣ ͔ͯ͗ ͪ͊͘ ͔͒ͫΎͭΈ ͍· ͙͙ͫͪ͊ͣ͡ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͔ͤ ͫͭ·͙͔͒ͭͫΈ ͔͙ͭͫͤͭΈ ͔ͣͤΎΦ ˩͙ͫ͡ Ύ ͙ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ 
͎͔ͨͦͪ΄͙͡Σ ͭͦ ͎͔ͨͦͪ΄ͤͦͫͭΈ ͣͦΎ ͙ͨͪ ͔ͣͤ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͍· ͻ͙͔ͦͭͭ ͍͔͙ͨͦ͡;͊ͭΈͫΎ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌ ͙ 
͔ͯͨͪͤͯͭ͟Έ ͔ͣͤΎ ͨͦͦͪͦͣ͘ ͙ͣͦͣΣ ͭͦ ͚͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͙͍͔͎ͤͫͨͪͦͪ ͔ͣͤΎ ͙ ͙ͦ͋ͦ͗͡͡ ͔ͣͤΎ ˿͍͔ͦΌ ͔ͫͭΈΌη 
όˮ͍ͦΦ мфΥнςсύΦ ͔́͊͗͟ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͦͭͪ·͍͔͟ ˮ͍ͦ ͯ͒͊;ͤͦ ͔ͦͭͦ͋ͪ͊͗͊ͭ ͣ·ͫ͡ΈΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔͔ͪ͊ͤ ͔ͯ͗ 
͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ ͙͙ͫͭͤͤ·͔ ͙͍ͣͦͭ· ζ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎη ͍ͫͦ͋ͪ͊΄͙ͻͫΎ ͍͎ͦͪͯ͟ ˮ͍ͦ͊ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΦ 
˽͙ͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ Ήͭͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ͣͯ;͊ΎͫΈ ͦͭ ͍͙ͫͦͻ ζͨͦͣͦ΅͙͍ͤͦ͟ηΣ ͦͤ ͍͔ͦͭͪͦͤͤͦ͟ ͫͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭ ͙ͻΥ 
ζ˽ͦ;͔ͣͯ ͚ͣͦ ͎͔ͪͻΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͦͤ ͙ ͔ͫͭΈΣ ͭ͊͟ ͔͙͋ͫͨͦͦͭ͟ ͍͊ͫΚη ˮ ͭͯͭ ͔͗Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͫ͊ͣ ͔͒͊ͭ ͍͔ͦͭͭΣ ͯ͊͘͟·͍͊Ύ 
ͤ͊ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ͻ ͙͔͍͙͚ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡Υ ζΦΦΦ͍· ͻ͙͔ͦͭͭ ͍͔͙ͨͦ͡;͊ͭΈͫΎ ͤ͊͒ͦ ͣͤͦΌ ͙ ͔ͯͨͪͤͯͭ͟Έ ͔ͣͤΎ ͨͦͦͪͦͣ͘ 
͙ͣͦͣη όˮ͍ͦΦ мфΥрύΦ ˭͔͒ͫΈ ͦͨΎͭΈ ͭ͊ ͔͗ ͫ͊ͣ͊Ύ ͙ͨͦ͘ͼ͙Ύ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͔ͯ͗ ͙ͦͨͫ·͍͙͊͡Σ 
͙ͪ͊͋ͪ͊͘Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Φ ˻ͤ͊ ͔ͤ ͔ͣͤΎ͔ͭͫΎ ͍͔͙͊ͣ͟Υ ͍ͭͦͨͭ͊ͭΈ ͍ ͎ͪΎ͘Έ ͎͎͒ͪͯͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͫ͊ͣͦͣͯ 
͍͍͔͙ͦ͘͡;͙ͭΈͫΎΦ  
˹ͦ ͊͟͟ ͋· ͙ͤ ͋·ͦ͡ ͻͯ͒ͦΣ Ήͭͦͭ ͦͭͪ·͍ͦ͟ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊ ͭ͊͟ ͔͗ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͒ͯͻ͔ ͍͎ͨͪͦͦ͊͘͡΄͔͎ͤͤͦͦ 

͙ͣ ͙ͫ͊ͣͣ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊Υ ζ˹ͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͪͨͦ͟͟ ͔͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ͙ͨͯͭ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͙ ;͙ͫͭ·͚ ͙ͪͯ͊ͣ͟ ͔͋ͯ͒ͭ 
͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΈͫΎη όˮ͍ͦΦ мтΥфύΦ ́͊͊͟Ύ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͍͍ͤͦΈ ͙ ͍͍ͤͦΈ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͔͎ͦ ͟ 
͙͔ͫͨ͊ͫͭ͡Έ͚ͤͦ ͣ·͙ͫ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͨͦͭͦͣ ͔͙͔ͪ͊ͯͭͫ͘͡Ύ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͔ͫͨ͊ͫ͊ͭ ͔͎ͦΣ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙͍͊Ύ ͤ͊͒ ͍͔͙ͫͣ 
͎͔ͦͪͫͭΎ͙ͣ ͙ ͦͨ͘͡·ͻ͔͊ͭ͡Ύ͙ͣΥ ζˢ Ύ ͤ͊͘ΌΣ ˮ͙͔ͫͯͨͭ͟͡Έ ͚ͣͦ ͙͍͗Σ ͙ ˻ͤ ͍ ͔͙͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͒ͤΈ ͍͍͙ͦͫͫͭ͊ͭ ͙͘ 
ͨͪ͊ͻ͊ ͪ͊ͫͨ͊͒͊Ό΅ͯΌͫΎ ͦ͗ͯ͟ ͣͦΌ ͙ͫΌΤ ͙ Ύ ͍ͦ ͙ͨͦͭ͡ ͔͚ͣͦ ͯͪ͘Ό ˣ͎ͦ͊η όˮ͍ͦΦ мфΥнрΣнсύΦ  
˨͍͔ͦ͒Ύ ͍ͫͦΌ ζ͊͋ͦͭͯ͘η ͒ͦ ͊͋ͫͯͪ͒͊Σ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͭͦͨΎͭ ˮ͍ͦ͊ ͍ ͙͚͍͔ͯ͋ͫͭͤͤͦͣ ͎͍͙͙ͣͤͦͦͫͦ͡ ͔͍ͯͨͪͦ͟Σ ͒͊ 

ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͙ͻ ͦ͋·;͔ͤͦ ͣͦ͡;͙͔͊ͤ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΌΦ ˽ͪͦͫΎ ͙ͻ ͍·ͫͯ͡΄͊ͭΈΣ ͦͤ ͔ͭͣ ͔ͤ 
͔͔͔ͣͤ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͨͦ͒;͔͙͍͔ͪ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ͔͎ͦ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡·Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͊ ͔ͤ ͟ ͙ͤͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔ͤ ͙ͦͤΣ ͊ ˣ͎ͦ ͙͒ͦͨͯͫͭ͡ ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎ Ήͭͦͣͯ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ˮ͍ͦΣ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͍·ͫͯ͡΄͚͔͊ͭ 
͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͔ͪ;Έ ͣͦΌΣ ͙ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͣͤ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤͣ ͦͭ ͍͊ͫΦ ˽͔͙͔ͦͭͪͨͭ ͔ͣͤΎΣ ͙ Ύ ͋ͯ͒ͯ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΤ ͊ 
͔ͨͦͫ͡ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͎͍ͨͦͦͦͪΌΣ ͔ͤ͊ͫͣͻ͚͊ͫΎΦ ˾͍͔͊͘ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͪ;Έ ͣͦΎΚ ͊͟͟ ͔͗ ͔ͣͤ ͙ ͔ͤ 
ͣ͊ͦ͒ͯ͡΄͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΚ ˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͔ͣͤΎΣ ͙ ͙͔ͯ͗͊ͫͤͭͫΈΣ ͙ ͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡ ͔ͨͪͫͭ ͤ͊ ͯͫͭ͊η όˮ͍ͦΦ нмΥмς
рύΦ ˽·ͭ͊ΎͫΈ ͊͟͟-ͭͦ ͔΅͔ ͙ͦ͋ͪ͊ͯͣͭ͘Έ ͍͙ͫͦͻ ζ͙͔͔͚ͫͨ͊ͫͭ͡ηΣ ˮ͍ͦ ͍ нм-͚ ͎͍͔͊͡ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭ ͔ͭͣͯ ͎͋͊ͦͨͦͯ͡͡;͙Ύ 



͔͙͍͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟͟ ͙ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟Φ ˴ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣ ͔͙͋͊ͦͤͤ͊ͣ͘͘͟͟ ͦͤ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙ͦͭͤͦͫͭ ͙ ͍͙ͫͦͻ ζ͒ͪͯ-
͔͚͘ηΦ ζ˭ͤ͊Ό Ύ ͍͊΄͙ ͣ·͙ͫ͡ ͙ ͯͻ͙΅͔͙ͪͤΎΣ ͙͔͊͟͟ ͍· ͙͍ͨͪͦͭ ͔ͣͤΎ ͔͔͔ͫͨͭ͊ͭ͡ΦΦΦ ˴͊͟ ͔͗ ͍· ͻ͙͔ͦͭͭ 
͔ͯͭ΄͊ͭΈ ͔ͣͤΎ ͨͯͫͭ·ͣΚ ˤ ͍͊΄͙ͻ ͍͔ͦͭͭ͊ͻ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͦ͒ͤ͊ ͦ͗͡Έη όˮ͍ͦΦ нмΥнтΣ опύΦ ˻ͤ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ 
͙͗ͤ͘Έ ͍͙ͫͦͻ ͔͍ͦͨͨͦͤͤͭͦ ͫ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͔ͭͻΣ ͯ ͎ͦͦ͟ ͍͔ͫ ͻͦͪͦ΄ͦΣ ͤͦ ;Έ͔ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͔ͯͭͫ͟Ύ ͊͘ ͫ;͔ͭ ͎͙͒ͪͯͻΥ 
ζˤ͙͙͒΄ΈΣ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͙ͻ ͔ͤ ͦͭ ͙ͻ ͪͯ͟Φ τ ˿͍͔ͦͭ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͻ ͋ͯ͒Έ ͔͒͊͟͡ ͦͭ ͔ͣͤΎΗ ̉͊ͫͭͦ ͙͡ ͎͔ͯ͊ͫ͊ͭ 
͍͔͙ͫͭ͡Έ͙ͤ͟ ͯ ͔͋͊ͦͤͤ͘͘͟·ͻΣ ͙ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ͙ͤͻ ͔͋͒͊Σ ͙ ˻ͤ ͔͒͊ͭ ͙ͣ ͍ ͔ͯ͒͡ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ ͍ͦ ͎͔͍͔ͤ ˿͍͔ͦͣΚη 
όˮ͍ͦΦ нмΥмсΣмтύΦ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ˮ͍ͦ ͭ͊͟ ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͊͟ͼ͔͙͔ͤͭͪͯͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͔͙͋ͤ͊͊͊ͤͤͦͫͭ͘͘͟ 
͔͙͍͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟͟Κ ˹͍͔͔͊ͪͤͦΣ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͦͤ ͻͦ;͔ͭ ͔͔͙ͨͪ͒ͯͨͪ͒ͭΈ ͔͚͒ͪͯ͘ ͦ ͔ͫͪΈ͔ͤͦͣ͘ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͙ͤΣ ͍ 
ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙ͦͤ ͔ͨͪ͋·͍͊ΌͭΦ ˤ͔͒Έ ͔͙ͫ͡ ͋· ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦͫ͊͡͡ ͙ͣ ˿͍͙ͦ ͫͯ͒·Σ ͭͦ Ήͭͦ ͎ͣͦͦ͡ ͦͤ͊͘;͊ͭΈΣ ;ͭͦ ˻ͤ 
͡Ό͙͋ͭ ˿͍͙ͦͻ ͔͔͚͒ͭ ͙ ͙͊͋ͦͭͭͫ͘Ύ ͦ ͙ͤͻΦ ˹ͦ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍ͫͯ͒ͦ ͒͡Ύ ͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡Ύ ͔ͤͭ ͙ ͔ͯ͗ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͎͒ͦͦ͡Σ 
͊ ͔͋͊͋ͦͭͤ͊͘͘Ύ ͙͗ͤ͘Έ ͫͭ͊͊͡ ͙͒ͦͦͣ͡ ͍ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ͙͙ͫͤͦͤͣͦͣ ͙͙͋ͦͫͭ͘͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͭͦΣ ͍͔ͪͦΎͭͤͦΣ 
͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͍͙͔ͤͨͦͨͪ͊ͣͦ ͍ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘Φ ˮ͔ͣͤͤͦ ͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͒Ύͻ ˨͍͙͊͒ ͙ͨ΄͔ͭΣ ;ͭͦ ͫͯ͒· ˣͦ͗Έ͙ 
͔͙͒͊͟͡ ͦͭ ͙ͤͻΦ  
˨͔͔͊͡Σ ͍ нт-͚ ͎͍͔͊͡ ͫ у-͎ͦ ͨͦ но-͚ ͙ͫͭͻ͙ ˮ͍ͦ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͔͗ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ 

͔ͯ͗ ͍͊͒͊͊͘͡Φ ˹͔͍͙͊͒ͤ͊͘Ύ ͫͯ͒Έ͋͊ ͔͙͍͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟͟Σ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ ͦ͗ͤͦͣ͡ ͨͪͦͼ͍͔͙͙ͭ͊ͤ ͙ ͔ͤ ͤ͊͘Ό΅͙ͻ 
͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͙ͨͦͫͯ͗͊͡͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͍͔ͦͭͭͦͣ ͤ͊ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤͤ͡·͚ ͔͔ͪ͊ͤ ͍ͦͨͪͦͫΦ ͔́͊͗͟ ˮ͍ͦΣ ͍ 
͙͍͍͔ͨͪͦͭͦͫ ͔ͭͣ ͍͙ͨͪ͊͊ͣ͡ ͙ ͙ͨͪͤ͊͊ͣ͘͟Σ ͨͦ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΣ 
ͦ͋ΆΎ͙ͫͤ͡ ͙ͣ ͙ͦ͒ͤ ͍͊͗ͤ·͚ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨΣ ͤ͊ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͍ͦͫͤͦ·͍͊ͭΈ ͍ͫͦΌ ͍͔ͪͯΥ ζ˽͔ͦͫͣͯ ͣ· 
͔ͤ ͯͤ·͍͔͊ͣΤ ͤͦ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͤ΄͙͚ͤ ͤ͊΄ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ ͔͔ͭͭ͡Σ ͭͦ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ͫͦ ͒ͤΎ ͤ͊ ͔͒ͤΈ ͍ͦ͋ͤͦ͡Ύ͔ͭͫΎΦ ˮ͋ͦ 
͍͔͔͔ͪ͊ͭͦͪͣͤͤͦ͟͟ ͔͎͔ͦ͟͡ ͙͔ͫͭͪ͊͒͊ͤ ͤ͊΄͔ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍ ͔͔͋ͣͪͤͦͣ͘ ͔͙ͨͪ͋͘·͔ͭ͟ ͍͔;ͤͯΌ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ 
ͣ· ͙ͫͣͦͭͪͣ ͔ͤ ͤ͊ ͍͙͙͔͒ͣͦΣ ͤͦ ͤ͊ ͔͍͙͙͔ͤ͒ͣͦΥ ͙͋ͦ ͍͙͙͔͒ͣͦ ͍͔͔ͪͣͤͤͦΣ ͊ ͔͍͙͙͔ͤ͒ͣͦ ͍͔;ͤͦη όн ˴ͦͪΦ 
4:16ςмуύΦ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͎ͭͦ͒͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͨͦͫ·͔͊ͭ͡ Ή͙ͭͣ ͡Ό͒Ύͣ ˿͍͔ͦ ͔͔͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦ ͒͡Ύ 
͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡ΎΚ ˿͔͔ͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͍͙͙ͦͫͭ͊͡ ͋· ͍͚ͫͦ ͙͙ͨ͊ͪ͊ͭ͘;͔͙͚ͫ͟ ͦ͋ͪ͊͘ 
͙͙͗ͤ͘Σ ͤͦ ͙ ͪΈΎͤͦ ͙͙͋ͪͦͫͫ͡Έ ͋· ͊͘΅͙΅͊ͭΈ ͙ ͍͍͙͍ͦͫͫͭ͊ͤ͊͊ͭ͡Έ ͍͔ͫͦ ͔ͯͭͪΎ͔ͤͤͦ ζͫ;͊ͫͭΈ͔ηΣ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͊͟͟ 
Ήͭͦ ͍͙ͦ͒ͭͫΎΣ ͦͨΎͭΈ ͊͘ ͫ;͔ͭ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ τ ͔ͫͪ͒ͼ͔͍͔͔͒ͼΣ ͙ ˻ͤ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͍͙͙͒ͭ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͊͟͟ 
͙ͨͦͫͭͯͨ͊͡ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒ ͔͔ͨͪ͗͒Σ ͍͍͙͎ͦ͒͊͘Ύ ͍͖ͫͦ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͤ͊ ͔͍͗ͪͭ͊ͻ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͭ͊͟ ͙ ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙ͦͤ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈΣ 
ͯͫͭͪ͊ͤΎΎ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͣ ͔͗ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍͙ͦͤ͘͟΄͙͔ ͔͎ͨͪͪ͊͒· ͙ ͔͙ͤͨͪΎ͙ͭͤͦͫͭΣ ͙ͨͪͤͦͫΎ ͍ ͔͍͗ͪͭͯ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ 
͔ͫ͋ΎΦ ˤ͔͒ΈΣ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͙ͻ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΌΣ ͫ;͊ͫͭΈ͔ τ Ήͭͦ ͔ͤ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͙͒͊ͪͭΈ ͔͎ͦ ͎͙͒ͪͯͣ ͙ ͋·ͭΈ 
͍͒ͦͦ͡Έͤ·ͣ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͣ΄ΈΣ ͊ ͙͡΄Έ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͍͔͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡Ύ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͔͙͚͗͊ͤ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͙ͦͤ 
͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍ ͋ͦͪΈ͔͋ ͊͘ ͍͚ͫͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͯ͒ͦ͋ͤ·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͍ ͡Ό͋·ͻ ͍͙ͯͫͦ͡Ύͻ ͋ͯ͒ͯͭ 
ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Έ ͊͘΅͙΅͊ͭΈ ͔͎ͦΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͦͭ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͍ͫͯ͒ͦΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͍·͙͙͍ͫ͊ͭ͟Έ ͙ ͫͪ͊͗͊ͭΈͫΎ ͫ 
͙ͨͪ;͙͙ͤ͊ͣ ͙ͻ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ύ ͍ ͔ͭͻ ͔͗ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͊͟ͻΣ ͊͘ ͫ;͔ͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ͦͤ ͔͔ͨͪ͗͒ ͙͙͗͡ ͙ ͙͙ͨͭ͊ͫ͡ΈΦ  
ˤ ͙͍͍͔ͨͪͦͭͦͫ ͭ͊ͦͣͯ͟ ͦ͋ͪ͊ͯ͘ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͦ͡ͼ͔͍ͭͦͪΎΌͭ ͚ͫͦ͋ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎηΣ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͙͔ͨͪͣͪ 

͙͙͗ͤ͘ ͎ͫ͊ͣͦͦ ˮ͍ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊ͻ͙ͦ͒͡ ͍͔ͫͦ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͍ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͙͒͊ͪͭΈ ͔͎ͦ ͎͙͒ͪͯ ͣΣ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ Ύ͍͡ΎΎͫΈ 
͔ͤ ͔͙͔͔ͨͦͭͪ͋ͭͣ͡Σ ͊ ͍͙ͨͪͦͦ͒ͤͦͣ͟ Ή͎ͭͦͦ ͫ;͊ͫͭΈΎ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˮ͍ͦ ͋·͡ ͎͒ͪͯͦͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͣ ͡Ό͒ΎͣΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ 
͎ͨͦͣͦ͊͡Σ ͤͦ ͙ ˣ͎ͦͯΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦΣ ͔͒͊͡Ύ ͒ͦ͋ͪͦ ͦ͒ͤͦͣͯ ͙͘ ͙ͫͻ ͔ͣͤΈ΄͙ͻΣ ͦͤ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔͒͊͡͡ ͒ͦ͋ͪͦ 
˿͊ͣͦͣͯ ˮ͙ͫͯͫͯΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζΧͭ͊͟ ͊͟͟ ͍· ͔͙ͫ͒͊͡͡ Ήͭͦ ͦ͒ͤͦͣͯ ͙͘ ͙ͫͻ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ˸͙ͦͻ ͔ͣͤΈ΄͙ͻΣ ͭͦ 
͔͙ͫ͒͊͡͡ ˸͔ͤη ό˸ͺΦ нрΥплύΦ ˿ͭ͊ͦ͡ ͋·ͭΈΣ ͯ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͍ ͣ·ͫ͡Ύͻ ͔ͤ ͎ͣͦͦ͡ ͍͙ͦͤͤͯͭ͘͟Έ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ͫ͊ͭ͟Έ 
͙ͨͪ;͙ͤ· ͨͦΎ͍͙͍΄͙ͻͫΎ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͎͔͒-ͭͦ ͤ͊ ͔ͫͭͦͪͦͤΣ ͤͦ ͙͡΄Έ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͊͟͟ ͍ ͍͙͔ͨͪͦͦ͒ͤ͟Σ ͤͯ͗͒͊Ό΅͔ͣͫΎ ͍ 
ͦ;͙͔ͫͭ͟Φ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ˣ͎ͦ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͭͦ ͔΅͔ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͨͦͭͪΎͤͦΣ ͙ 
Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͨͦ ͔͙ͣͤͤΌ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͦͭ·ͫ͊ͭ͟Έ ͍ ͨͦͫ·͔͊ͣ͡·ͻ ͫͯ͒͊ͻ ͍͔ͦͭͭ· ͤ͊ ͔ͭ 
͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͊͒͊ͭ͘ ͔ͣͯ ˣ͎ͦΣ ͤͦ ͙ ͙͔͙ͨͪͣͤͭΈ ͙ͻ ͟ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ;ͭͦ͋· ͦ;͙͙ͫͭͭΈͫΎΣ ͒͊͋· ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ 
ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͊ͣ͘·ͫͯ͡ ͦ ͔͔ͫ͋Σ ͙͋ͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζˮ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ͙ͫΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ˹͔͎ͦΣ ͦ;͙΅͔͊ͭ ͔ͫ͋Ύ 
ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ˻ͤ ;͙ͫͭ» όм ˮͤΦ оΥоύΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͒͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͙ͫͨ·͙͔ͭ͊ͤ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔͔ͫͦͪ͟ 
͙ͫͭͣͯͦͣ͡ ͙͙͡ ͔͗ ͍͚ͦͭͨͪ͊ͤͦ ͭͦ;͚ͦ͟ ͒͡Ύ ;͔͎ͦ-ͭ ͦͯ͡;΄͔͎ͦ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔͎ͦΣ ;͔ͣ ͍ͨͦͦ͒ͦͣ ͒͡Ύ ͎͔͔͙ͯͤͭͤΎ ͙ 
͍͙͔͙ͦ͋ͤͤΎ ͎͙͒ͪͯͻΦ  

˩͙ͫ͡ ͔͗ ͤ͊ͫ ͙ ͤ͊΄͔ ͔͙͔ͦͪͯ͗ͤ͟ ͙͎͔ͨͦͫͭ͊ͭ ͔͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͔͍͙͔͋͒ͫͭ ͙͙͡ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Σ ͭͦ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͦͨ͊ͫͤͦ 
͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟Έ ͣ·ͫ͡Έ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ ͍ Ήͭͦͣ ͭͦͭ ͙͙͡ ͙͚ͤͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔͔ͯ͋͗͒ͤ· ͍ ͔͎ͦ 
͔ͤͨͪ͊ ͍͔ͦͭΣ ͙ ͦͤ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͯ;͍͔͊ͫͭͯͭ ͍ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫͦ͋·͙ͭΎͻΦ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ͣ· ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͣͦ͗ͣ 
ͦ΄͙͙͋ ͭΈͫΎΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͙ͦͫͯ͒ͭΈΦ ˤͦ-͍ͭͦͪ·ͻΣ ζ͊͟͟ ͍͔͚ͦͪͦ͋ ͍ͫͨͦͪͻ͔ͤͭΣ ͊͟͟ 
͊ͫͭͦ͡;͊͟ ͔͙ͯͭͭ͡Σ ͭ͊͟ ͔͔͔ͤ͊ͫͯ͗ͤͤͦ͘͡ ͨͪͦ͟͡Ύ͙͔ͭ ͔ͤ ͔ͫ͋ͯ͒ͭͫΎη ό˽͙ͪͭΦ нсΥнύΦ ˹͙ͭͦ͟ ͙ ͙ͤ;ͭͦ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ 
͙ͨͪ;͙͙ͤͭΈ ͤ͊ͣ ͍͔ͪ͒Σ ͨͦ͊͟ ͣ·Σ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍Σ ͔ͤ ͙͒͊͒ͣ ͍ͨͪ͊ͦ ͒ΈΎ͍ͦͯ͡ ͍͔͊ͭ͘͡Έ ͍ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ 
ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˢ͒͊ͣͦͣ ͙ ˩͍͚ͦΦ ˹͙ͭͦ͟ ͔ͤ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͣ·Σ ͍ͨͯͫ͊͟Ύ ͒ΈΎ͍ͦ͊͡ ͍ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘Έ ͙͘-͊͘ ͤ͊΄͔͎ͦ 
͔͔͔͙ͤ͋ͪ͗ͤΎ ͙ ͙͔ͨͦͨͯͫͭͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͙ͫ͊ͣ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͣ ͔ͣͯ ͙͙͍ͣ͊ͤͨͯͪͦ͊ͭ͡Έ ͙ͤ͊ͣ ͍ ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͔ ͫͺ͔ͪ͊ͻΦ 
˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͔ͤ͊͘;͔ͣ ͙͍ͯ͒͡ΎͭΈͫΎ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍ ͙͍ͨͪͦͭͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͨͪͦͫͭͦ 
ζ͍ͫͨͦͪͻͤͯͦ͡ ͋· ͊͟͟ ͍͔͚ͦͪͦ͋ ͙ ͔͔ͯͭͦ͡͡ηΦ ˤ͔ͣͫͭͦ Ή͎ͭͦͦ ͤͯ͗ͤͦ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͔͋͗͊ͭΈ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ͙ͫ͊ͭ͟Έ 



͙ͨͪ;͙ͤ· ͍ͫͦ͒͊͘΄͔͎ͦͫΎ ͔͙ͨͦͦ͗ͤ͡ΎΣ ͙͔ͫͫ͒ͯ͡Ύ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˹͙ͣ ͍͒ͦ͡Έ ͙ ͔͔ͨͦͨͪ͟ ͙͡΄Έ ͤ͊΄ͯ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ 
͙͗ͤ͘ΈΦ  
˨͔ͦ͗ͤ͡ ͎͙ͫͦ͊ͫͭ͡ΈͫΎΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ͭͪͯ͒ͤ͊Ύ ͊͒͊͘;͊Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͍·΄͔͡ ͨͪͦͣ͊ͻΣ ͙ ͒ΈΎ͍ͦ͡ 

͙͔͊ͣ͘͡ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͊ͯ͟͟Ό-ͭͦ ;͊ͫͭΈΣ τ ;ͭͦ ͙ͨͪ ͔͚ͣ͊͡΄͔ͣ ͍͔ͨͦͦ͒Σ ͊͟͟ ͊ͤͦ͊͘͘Σ ͔͒͊ͭ ͦ ͔͔ͫ͋ ͤ͊ͭ͘Έ 
͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤͣ͘Σ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙͙͡ ͔͔͔͙͔ͤͭͪͨͤͣ τ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͔͍͔ͨͪͦ ͙ ͔ͫ͊ͣͦ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͔ͤͦΣ ;ͭͦ ͣ· 
͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ Ήͭͦ ͔ͨͦͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͔ͫ͋ΎΣ ͊ ͔ͤ ͤ͊ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͍͔͎ͫͦͦΦ ˴ ;͔ͣͯ ͤ͊ͣ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͍͒ͦ͋͊͡ΎΎ 
͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͎͔ͪͻ ͟ ͔͔ͨͪ͗ͤͣͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͪͦͭͫ͟Ύ ͍͙ͤͯͭͪ ͤ͊ͫΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ζ͍͙͍͙ͤͦͤ͟η ͍ 
͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔͔ͣͪ ͙ ͙ͨͪ;͔͊ͫͭͤ ͟ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͣ ͫͦ͋·͙ͭΎͣΦ ˮͫͻͦ͒Ύ ͙͘ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͦͨ·ͭ͊Σ ͎ͣͦͯ ͫ 
͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͔͔ͤ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ ͨͦ͒ͦ͋ͤͯΌ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ό ͊͟͟ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͚ ͍ͨͦͦ͒ 
͟ ͙ͨͦͫͯ͟ ͙ ͔͙ͯͫͭͪ͊ͤͤΌ ͙ͨͪ;͙ͤ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͫ͋Φ ˽ͦ ͚͔͚ͪ͊ͤ͟ ͔͔ͣͪΣ ͭ͊͊͟Ύ ͙ͭ͊ͭ͊͟͟Σ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ 
͔͔͒͡ ͔͔ͤ͊ͫͯ͗ͤͤͦ͘͡ ͔͊ͭ͊ͯͭ͟ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͫ ͼ͔͡ΈΌ ͙ͫ͋ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͔ͦ͋ͪͤͭͫΎ ͒͡Ύ 
͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡ ͔͙͔ͨͦͪ͊͗ͤͣΣ ͊ ͙ͨͪ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦͣ ͔͖ ͙ͫͨͦ͡Έ͍͙͙ͦ͊ͤ͘ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͎ͤ͊͒ͦͦ͡ ͎͔ͦͭͨͯͤͭ ͔͎ͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͙͡΄Έ ͟ ͦ͋ͪ͊ͭͤ·ͣ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊ͣ ͦ;͙΅͔͙ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ζ˸· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ 
͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͤ ͎͔ͪ΄͙ͭΤ ͤͦ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͔ͫ͋ΎΣ ͙ ͍ͯ͊͟͡·͚ ͔ͤ 
͙͔ͨͪ͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͟ ͔ͤͣ»ͯ όм ˮͤΦ рΥмуύΦ ͙̆ͪ͊ͤͭΈ ͔ͫ͋Ύ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͋͡Ό͙ͫͭ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔ͤ 
͍ͨͦ͒͒͊͊ΎͫΈ ͤ͊ ͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙͙ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨͦ͒ ͡Ό͋·ͣ ͔͎ͨͪ͒ͦͦͣ͡ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͔͔͍͔͙ͨͪͫͭ ͍͎͘͡Ύ͒ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͤ͊ ͔ͤͤͯ͗ͤ·͔ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͊͋ͦͭ͘· ͙ ͊͒͊͘;͙Φ ˹͊ Ήͭͯ ͯ͒ͦ;ͯ͟Σ ͍ͯ·Σ ͔ͨͦͨ͊͒͊ͭͫΎ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ 
͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·ͻ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤΣ ͍ͨͦͦ͘͡ΎΎ ͦ͗ͤ͡·ͣ ͼ͔͡Ύͣ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˹͔ 
͙͙ͨͪͤͣ͊Ύ ͍ͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ˣͦ͗Έ͙ ͫͯ͒· ͙ ͔ͫ͒ͯ͡Ύ ͤ͊ ͍ͨͦͦ͒ͯ ͙ͨͦͭͫ͟͡ͻ ͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡Σ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͊͘;͊ͫͭͯΌ 
ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Σ ͊͋ͦͭ͘ΎͫΈ ͙͡΄Έ ͦ ͍͔ͫͦͣ ͙͙͔ͣ͒͗ ͙ ͍͙͔͔͊ͭͦͪͭͭΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ 
͔͚ͫ;͊ͫ Ήͭͦ Ύ͍͔͙͔ͤ͡ ͣ· ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦ ͙ͪ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔ͫͭͦͤͣͫ͟͡Ύ ͫ ͙ͤͣ ͔͔ͨͦ͒ͤ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ 
͔͋ͯ͒ͣ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈ ͙͙ͨͪͤ͊͘͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͔͔ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͊͟͟ ͺ͊͡Έ΄͙͍͚ͦ ͔ͨͦ͒ͣͤ· ͍ͨͪ͊͒·Φ  

˩΅͔ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ ͍͙ͫͦͻ ͙ͫͨ·͙͚ͭ͊ͤ ˮ͍ͦ ͫ͊͊͘͟͡ ͍͔͚ͫͦ ͔͔͗ͤΥ ζΧ͔͔͙ͤͯ͗͡ ͔͒ͦ͋ͪͦ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ 
͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͎ͦͦ͘͡ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͣ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈΚ ˤͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͎͔ͫͦͪ΄͙͡ ˮ͍ͦ ͙ͯͫͭ͊ͣ ͍͙͙ͫͦͣη 
όˮ͍ͦΦ нΥмлύΦ ˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͣ· ͦ͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͍ͨͪ͊· ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦͦ͋͘͡͡Ύ͔ͣͫΎ ͤ͊ ͡Ό͔͚͒Σ ͍͙ͦ͋ͤΎΎ ͙ͻ ͍ 
͍͙ͫͦͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ͻΚ ˹͔ ͍͙ͫͭ͊ͣ ͙͡ ͣ· ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ˣ͎ͦ͊ ͙͔ͤ͗ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΎ ˩͎ͦ ͔ͤͣͦ΅ͤ·ͣ ͙ 
͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͣ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΚ ˽͚ͦͪͦ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔͔ͣͭ 
͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͙͊ͫͭ͡ ͤ͊͒ ͫͯ͒Έ͙͋͊ͣΣ ;͔ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡ΈΦ ˸· ͔ͤ ͍͙͙͒ͣ ˩͎ͦ ͊͘ ͭͪͯ͒ͤ·͙ͣ ͙ 
͔ͤͯ͒ͦ͋ͤ·͙ͣ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͫͦ͋·͙ͭΎ͙ͣΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͤ͊ͣ ͦ;͔ͤΈ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͤ͊ͭ͘Έ ˩͎ͦ ͙͡΄Έ ͊͟͟ ͎͒ͦ͋ͪͦͦΣ ͍͔͎ͫ͒͊ 
ͫͦ;͍͍ͯͫͭͯΌ΅͔͎ͦ ͍͙͔ͨͦͪͦͭ͟͡ΎΦ ˹ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͫͦ;͍͍͔ͯͫͭͯͭ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Σ ͎͔͒ ͍͙ͨͪ͊ͭ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪ ͙ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ 
˻ͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͒ͦ͋ͪ·ͣ ͭ͊ͣΣ ͎͔͒ ͙͔ͨͦͨͪ͊ͭͫΎ ˩͎ͦ ͍ͫΎͭͦͫͭΈΦ ˻ͤ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͭͦͣͯΣ ͭͦ͟ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ 
͍͔͙ͦͨͪ͟ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫͯ͡Σ ͔͔ͨͪͭͤ͒ͯΎ ͤ͊ ͙͔ͤ͊ͤ͘ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΎ ͚ͫͦ͋ͦ ͔͔ͪͫΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͫ 
˩͙͡ͺ͊ͦͣ͘ τ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤͣ ͙͘ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ˮ͍ͦ͊Φ ζ˴ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ αΎ ͨͦͤ͊͘͡ ˩͎ͦάΣ ͤͦ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘ ˩͎ͦ ͔ͤ 
ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͭΣ ͭͦͭ ͔͗͡ͼΣ ͙ ͔ͤͭ ͍ ͔ͤͣ ͙͙ͫͭͤ·η όм ˮͤΦ нΥпύΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ ͤ͊ͫ ͔ͫͭΈ ͙͔ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͤΣ ͭͦ ͣ· ͔ͨͪ-
ͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͭͦ ͦ͘͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͍ͦΣ ͍ ͫͯ΅͙ͤͦͫͭΣ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͦͣ͘͡ ͍ 
͙͍ͨͪ·;ͤͦͣ ͙͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΣ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤ͡·ͣ ͤ͊ ͙ͯͤ;͔͙͔ͭͦ͗ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˮ͍ͦ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ͣ· 
͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͯͣͭΈ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͍͔ͫΣ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͭͦΣ ;ͭͦ ͨͦͤ͊;͊ͯ͡ ͤ͊ͣ ͔͊͗ͭͫ͟Ύ ͦͣ͘͡ ͙ ͙͙ͨͪͤͦͫͭ 
͙͡΄Έ ͋ͦ͡Έ ͙ ͔ͨ;͊͡ΈΣ ͙ ;ͭͦ ͣ· ͨͦͤΎͭΈ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣΣ ͤͦ ͍͔͙ͪͣΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͙͔͔ͣͦͫͪ͒ͤ͡Σ ͙ ͯ ˹͔͎ͦ ͍͔ͫ ͨͦ͒ 
͔ͦͤͭͪͦͣ͟͡Φ ˴ͭͦ ͊͟͟ ͙ͤ ˣ͎ͦΣ ͍ͫͭͪ͊͒͊΄͙͚ ͊͘ ͤ͊ͫ ͙ ͙ͫͨ·͍ͭ͊΄͙͚ ͍͔ͫ ͭΎ͎ͦͭ·Σ ͨͦͦͪ͘ ͙ ͋ͦ͡ΈΣ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͨͦ-
͙͔ͤͣ͊ͭ ͎͔ͦͪ ͙ ͦͭ;͊Ύ͙͔ͤ ˮ͍ͦ͊Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͫ ͔ͭ ͍ͫͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͭͦͭ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͦͭ;͊Ύ͙͙ͤΦ ˿͍ͦͦ͡ 
ˣͦ͗Έ͔ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͔͔͙͔ͭͪͨͤͣ ˮ͍ͦ͊Υ ζˤͦͭΣ ͣ· ͔ͯ͋͊͗͊ͣ͡ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͔͙ͭͪͨ͡Φ ˤ· ͫ͡·΄͙͊͡ ͦ 
͔͔͙͙ͭͪͨͤ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͍͙͔͙͒͡ ͔ͦͤ͟ͼ ͎ͦͤͦͦ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͙͋ͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔ͫΈͣ͊ ͙͔ͣͦͫͪ͒͡ ͙ ͔͔ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͭͤ͡η 
όˮ͊͟Φ рΥммύΦ  

ˤ͍ͤͦΈ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͟ «͒ͪͯ͘ΈΎͣ» ˮ͍ͦ͊Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ˤ͙͒͊͒ͯ͡ ͙ ˿ͦͺ͊ͪͯΣ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͤ 
͎ͫͣͦ ͍·͔͒ͪ͗͊ͭΈ ͙ͦ͋͡;͙͔ͭ͡Έͤ·ͻ ͍ͫͦ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͍ͫͪ͟·͙͡ ͔͎ͦ ͫͯͭΈ ͊͟͟ Ή͎͙͙ͦͫͭ;͎ͤͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ͍ͫͦͪ͊΅͊Ό΅͔͎ͦ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤͦͭ ͍ͫͦ͊͡ ˩͙͡ͺ͊͊͘Υ 
ζ˾͍͔͊͘ ͔ͣͦ͗ͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͒ͦͫͭ͊͡ΎͭΈ ͨͦ͡Έͯ͘ ˣ͎ͦͯΚ ˾͊ͯͣͤ͘·͚ ͍͒ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͨͦ͡Έͯ͘ ͔͔ͫ͋ ͫ͊ͣͦͣͯΦ ̉ͭͦ ͊͘ 
͍ͯ͒ͦͦ͡Έ͍͙͔ͫͭ ˤ͔͔͙͔ͫ͒ͪ͗ͭ͡ΌΣ ;ͭͦ ͭ· ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤΚ ˮ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͡ ˩ͣͯ ͍·͎ͦ͒͊ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭ· 
͔͙ͫͦ͒ͪ͗΄Έ ͙ͨͯͭ ͍͙ͭͦ ͍ ͔ͤͨͦͪͦ;͙ͤͦͫͭΚ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ˻ͤΣ ͋ͦΎͫΈ ͔ͭ͋ΎΣ ͍͙ͫͭͯͨͭ ͫ ͭͦ͋ͦΌ ͍ ͫͦͫͭΎ͙͔͊ͤ͘Σ 
͚͔ͨͦ͒ͭ ͙ͫͯ͒ͭΈͫΎ ͫ ͭͦ͋ͦΌΚ ˤ͔ͪͤͦΣ ͦ͋͊͘͡ ͍ͭͦΎ ͍͔͙͊͟͡ ͙ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύͣ ͍͙ͭͦͣ ͔ͤͭ ͦͤ͟ͼ͊η όˮ͍ͦΦ ннΥнς5). 
ˤ͔ͫ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦ ˣ͎͔ͦ ͯ ˩͙͡ͺ͊͊͘ τ ͙ͨͪ ͍͔͚ͫ ͔͎ͦ ͙ͤ͊͋ͦ͗ͤͦͫͭ τ ͨͦͤ͡· ͔͔͔͙ͤ͋ͪ͗ͤΎ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ͔ͤ͡Ό͍͙͋ 
͟ ˮ͍ͦͯΦ ˻ͤΣ ͔͙͍ͦͫͣ͡΄͙ͫΈ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ ͦͭ ͙͔͙ͣͤ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͔ͯͤ͗͊ͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͎ͤ͊ͦ͡ ͭͦͨ;͊ ͔͎ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΦ 
˾͔͊͒ͪ͊͗ͤͤ͘·͚ ˮ͍ͦͦͣΣ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔͙͍͔ͦͫͣ͊ͭͫ͡Ύ ͤ͊ ͔͙ͤͨͪͪ͟·ͭͯΌ ͦ͗͡ΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ 
͔͎ͦ ͔͗ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͎͍͙ͦͦͪ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͨͪ΄͔͡ ͟ ˮ͍ͦͯΥ ζˤͦͭΣ ͭ· ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύ͡ 
͎͙ͣͤͦͻ ͙ ͙͍ͦͨͯͫͭ΄͙͔ͫΎ ͙ͪͯ͟ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊͡Σ ͨ͊͒͊Ό΅͔͎ͦ ͍͍ͦͫͫͭ͊͡Ύ͙͡ ͍ͫͦ͊͡ ͍͙ͭͦΣ ͙ ͎ͤͯ΅͙͔ͫΎ ͔͙ͦͤ͟͡ 
ͭ· ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͡η όˮ͍ͦΦ пΥоΣпύΦ ˭͔͒ͫΈΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͍ͫͦ͊͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ 



͔ͯ͗ ͫ͊ͣ ˮ͍ͦΥ ζ̒ ͋·͡ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͔ͫͨͦͣͯ͡ ͙ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͻͪͦͣͦͣͯΤ ͦͭͼͦͣ ͋·͡ Ύ ͒͡Ύ ͙ͤ΅͙ͻΣ ͙ ͭΎ͗͋ͯΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
Ύ ͔ͤ ͤ͊͘͡Σ ͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡ΈͤͦΦ ˿ͦͪͯ͟΄͊͡ Ύ ͔͋͊ͦͤͤͦͣͯ͘͘͟ ;͔͡Ό͙ͫͭΣ ͙ ͙͘ ͍ͯ͋ͦ͘ ͔͎ͦ ͙͎ͫͭͦͪ͊͡ 
ͨͦͻ͙΅͔͔ͤͤͦη όˮ͍ͦΦ нфΥмрςмтύΦ ͍͔͙͍̂ͭͪ͒ ͙ͤ͊͘;͊͡Έͤͦ ͔ͫ͋Ύ ͊͟͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͙͍͎ͨͪ͊͒ͦͦΣ ˩͙͡ͺ͊͘ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ 
͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͍͔͙͔͒ͦͪͭ͡ΈͤͯΌ ͍ͦ͋ͫͭ͊ͤͦͯ͟Φ ˹ͦ ͦ͋ͪ͊͘ ͍͔͙͍͎ͫͨͪ͊͒ͦͦ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͙͒ͪ͗ͭͫΎ ͔͎ͤ͒ͦͦ͡Σ ͙ ˮ͍ͦ 
͋·ͫͭͪͦ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ͭͦ͟ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣΦ ˹͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͨͦ͒ ͍͔͚͍͙͔ͦ͒ͫͭͣ͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͫͨͦͪ;͔͎ͤͤͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ˩͙͡ͺ͊͘ 
͔͔ͨͦͫͭͨͤͤͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͫ͊͗͊ͭ͟Έ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͔ͣͤΎΎ ͍͙ͫͦ ͍͔͔͙ͯͭͪ͗͒ͤΎ ͤ͊ ͙͍ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤ͡·͔Φ ˤ͔ͨͦͤ͡ 
͒ͦͨͯͫ͊͟ΌΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͎ͣͦͦ͡ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘ ͫ ͙ͤͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͭͪͯ͒ͤͦ ͎͒ͦͦ͡ ͔͙͍ͫ͒ͪ͗͊ͭΈ ͍͔ͫͦ 
͔ͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͫͪ͟·͍͊Ύ ͔͎ͦ ͊͘ ͙͡ͼ͔͔͚ͣͪͤͦ ͚ͣ͊ͫͦ͟ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ 
ͭͦͭ ͙͡΄͙ͫ͡Ύ ͔͔͚ͨͪ͗ͤ ͙ͫ͡· ͙ ͍͙͊ͫͭ͡Φ  

͔͔́ͨͪΈ ͍ ͔ͪ;͊ͻ ˩͙͡ͺ͊͊͘ ˮ͍ͦ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙ͤ͊;͔Υ ζˤ͔ͪͤͦΣ ͭ· ͋ͪ͊͡ ͎͙͊ͦ͘͡ ͦͭ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ 
͍͙ͭͦͻ ͙ͤ ͊͘ ;ͭͦΣ ͙ ͫ ͎͙ͨͦͯͤ͊͡ͻ ͙ͫͤͣ͊͡ ͔ͦ͒͗͒ͯΦ ͔̂ͭͦͣͤͤͦͣͯ͡ ͗͊͗͒ͦΌ ͔ͤ ͍ͨͦ͒͊͊͡ ͍ͦ͒· ͙ͤ͊ͨͭΈͫΎΣ ͙ 
͎ͦͦ͒ͤͦͣͯ͡ ͦͭ͊͘͟·͍͊͡ ͍ ͻ͔͔͋͡Τ ͊ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙ͫ͡Έͤͦͣͯ ͭ· ͍͒͊͊͡ ͔ͣ͘͡ΌΣ ͙ ͍͙ͫ͊ͤͦͭ·͚ ͔͙ͫͫ͡͡Ύ ͤ͊ ͔͚ͤΦ 
ˤ͍͒ͦ ͭ· ͦͭͫ·͊͡͡ ͙ͤ ͫ ;͔ͣΣ ͙ ͙ͫͪͦͭ ͍ͦͫͭ͊͡Ύ͡ ͫ ͨͯͫͭ·͙ͣ ͙ͪͯ͊ͣ͟Φ ˭͊ ͭͦ ͍͎ͦͪͯ͟ ͔ͭ͋Ύ ͔͙ͨͭ͡Σ ͙ 
͍͙ͦͣͯͭ͘͡ ͔ͭ͋Ύ ͔͙ͤͦ͗͒͊ͤͤ·͚ ͯ͗͊ͫΣ ͙͙͡ ͭΈͣ͊Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͭ· ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͍͙͙͒΄ΈΣ ͙ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͍ͦ͒ 
ͨͦͪ͟·ͦ͡ ͔ͭ͋Ύη όˮ͍ͦΦ ннΥсςммύΦ ̆ͦ;͔ͭͫΎ ͙ͫͨͪͦͫͭΈΥ ζ˻ͭͯ͒͊͟ ͙͔ͭ͊͟ ͣ·͙ͫ͡Σ ˩͙͡ͺ͊͘Κ ˻ͭͯ͒͊͟ ͔͔ͭ͋ ͤ͊ͭ͘Έ 
͙͔ͭ͊͟ ͙ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦͫͭ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Κ ˢ ͔ͣͦ͗ͭΣ Ήͭͦ ͭ· ͋· ͭ͊͟ ͙ͨͦͫͭͯͨ͡ ͤ͊ ͔͔ͣͫͭ ˮ͍ͦ͊Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͨͦ-͎͒ͪͯͦͣͯ 
͙ ͣ·͙ͫͭ͡Έ ͔ͤ ͔ͣͦ͗΄ΈΚη ˴͙͊ͣ͟ ͔͗Σ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͼ͙͙ͤ;ͤ·ͣ ͙͙͡ ͔ͫͨ͡·ͣ ͤ͊͒ͦ ͋·ͭΈΣ ;ͭͦ͋· 
͍͔͍ͫͦͭͦ͊ͭΈ ˮ͍ͦͯ ͙ͨͦͣͦͭ͡ΈͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͭͦͭ ͔͋͘ ͦͤ͟ͼ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ Ήͭͦ ͙ ͔͔͒͊ͭ͡Σ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˽͙ͦͣͦ͡΄ΈͫΎ ˩ͣͯΣ ͙ ˻ͤ 
ͯͫ͡·΄͙ͭ ͔ͭ͋ΎΣ ͙  ͭ· ͙͙ͫͨͦͤ͡΄Έ ͔ͦ͋ͭ· ͍͙ͭͦη όˮ͍ͦΦ ннΥнтύΦ  
˽͍ͪ͊͒͊Σ ͙͎ͤͦ͒͊ ͙͍ͯ͒͡Ύ͔ͭ ͙ ͫ͊ͣ ˮ͍ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͦͦͭ͘͡·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͤͦ ͙ͨͪ 

Ήͭͦͣ ͫ͊ͣ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͔ͤ ͫ͡·΄͙ͭ ͙ͻΥ ζ˹ͦ ˻ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͨͯͭΈ ͚ͣͦΤ ͨͯͫͭΈ ͙ͫͨ·͔ͭ͊ͭ ͔ͣͤΎΣ τ ͍·͚͒ͯΣ ͊͟͟ 
ͦͦͭͦ͘͡η όˮ͍ͦΦ ноΥмлύΦ ˮ ͍͔ͫ ͔͗Σ ͯ;͙ͭ·͍͊Ύ ͔͎ͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ ͨͦͤΎͭΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͫ ͙ͤͣ Ήͭͦ 
͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΦ ˹͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎͻΣ ͦͤ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍͔͚ͫ ͎͙ͯ͋ͤ͡· ͙ ͙͙͎ͫͭͤͤͦͦ ͤ͊͘;͔͙ͤΎ 
͙͔͔ͨͪͦͤͫͤͤ͘·ͻ ͙ͣ ͍ͫͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪ΄͙͡ ͟ ͔ͤͣͯ ͊͟͟ ͍͔ͦͭͭ ͦͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Φ ˥͔ͦͪ ͙ ͔ͨ;͊͡ΈΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ 
͔͋͘ ͨͦͣͦ΅͙ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͙ͦͯͭ͊͟͡ ͒ͯ΄ͯ ˮ͍ͦ͊Σ ͍͔ͫ ͔΅͔ ͔ͤ ͒͊Όͭ ͔ͣͯ ͙ͯͫͨͦͦͭ͟ΈͫΎ ͙ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έ͔͔ͤ 
͙ͨͪͫͯ͡΄͊ͭΈͫΎ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͔͙͒ͦͤͫͭ ͒ͦ ͔͎ͤͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˶͙΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͍͔ͪͤͦͫͭΈ 
͔͙ͨͪ͗ͤͣ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎͣ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͔ͣͯ ͔ͤ ͯͨ͊ͫͭΈ ͙ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͍͔ͤ͊ͫͭͪ;ͯ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯ 
͍ͨͪ͊͒·Φ ζ˹͎ͦ͊ ͣͦΎ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔͙͒ͪ͗ͭͫΎ ͔͙ͫͭ͘ ˩͎ͦΤ ͙ͨͯͭ ˩͎ͦ Ύ ͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͙ ͔ͤ ͯͦͤ͟͡Ύͫ͡ΎΦ ˻ͭ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͯͫͭ 
˩͎ͦ ͔ͤ ͦͭͫͭͯͨ͊͡Τ ͎͎͊ͦ͡͡· ͯͫͭ ˩͎ͦ ͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͙ͣͦ ͍͙ͨͪ͊͊͡η όˮ͍ͦΦ ноΥммΣмнύΦ ˢ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͙ 
͎͎͊ͦ͡͡· ͯͫͭ ˣͦ͗Έ͙ͻΣ ͔͋͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͨͯͭΈ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͙ ͔ͫͭΈ ͔ͭ ͫ͊ͣ·͔ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ͍ͫ·΄͔Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͭ͊͟ ͔͔͋ͪ͗ͤͦΣ ͔ͤ ͯͦͤ͟͡ΎΎͫΈΣ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ˮ͍ͦΦ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ мл 

˴ͪͦͭͦͫͭΈ τ ͦ ͙͔ͪͯ͒ ͍ͨͪ͊͒·  
ˮͭ͊͟Σ ͍ͫͪ͟·͍ ͤ͊ ͺ͔ͦͤ ͎͔͙͙ͭͪ͊͒ ˮ͍ͦ͊ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ͔͚͒ͪͯ͘Σ ˴͙͎ͤ͊ ˮ͍ͦ͊ ͍͔ͫ ͔͗ ͔ͤ 

͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͔͋͘ ͙͔ͨͪͣͪ͊ ͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͙͍͍ͨͪͦͭͦͨͦͫͭ͊͡ΎΎ ͙ͻ 
͙͔ͫ͊͗ͤͤ͟·ͣ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͣ· ͔ͤ ͍͙͙ͯ͒ͣ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙ͤ ͙͔͍ͫ͊ͤͭͣͤͭͦΣ ͙ͤ ͍͒ͦ͘ͻ͍ͦ 
͔͙ͫͦ͗͊ͤ͡ΎΦ ˹͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒ ͔͒͊͗ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔͍͒͊ ͙͡ ;͔ͣ-ͭͦ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ 
͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͎ͦ ͙͔ͨͪͣͪ͊ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤΦ ́ͦ ͙͡ ͍ ͔ͭ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͋·͊͡ ͙ͨͪͤΎͭ͊ ͭ͊͊͟Ύ ͔ͣ͊ͤͪ͊ 
ͦ͋΅͔͙ͤΎΣ ͭͦ ͙͡ ͍ͦͫͭͦ͟ τ ͔͒ͦ͡ ͔ͭͦͤͦ͟Σ ͤͦ ͙ ͍ ͤ·͔ͤ΄͙ͤͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͣ· ͔ͤ ͯͫ͡·΄͙ͣ ͫͦ;͍͍͙ͯͫͭΎ ͙ ͙ͨͪͫͯ΅͔͚ 
͒ͪͯ͘ΈΎͣ ό͊͟͟ ͣ· Ήͭͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͣύ ͔͔͒ͦ͋ͪͦͫͪ͒;͙ͤͦͫͭΦ ˹ͦ ͔͒͊͗ ;͔͔ͪ͘ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͨͪͣͯ͘ ͊͗ͯ͟΅͔͎ͦͫΎ 
ͻ͍͙͊͒ͤͦͪͦ͟͡ΎΣ ͔ͤ ͭͪͯ͒ͤͦ ͎ͪ͊͘͡Ύ͔͒ͭΈΣ ;ͭͦ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͎͙͔͒ͪͯΦ ˨͎͙͔ͪͯΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͦͭ;͊Όͭ 
͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ  
˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ ͤ͊;͔͊͡ ͍͔͍͍͙ͨͦͫͭͦ͊ͤΎ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΣ ͤͦ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣηΣ 

͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ ͋·͡ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ ͙͔͙ͣͤ ˩͙͚ͯ͡Φ ˽ͦ ͍͔͚ͫ ͍͙͙͙͒ͣͦͫͭΣ ͔ͤ Ύ͍͡ΎΎͫΈ 
ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ζ͙͙͋ͣ͘͟͡ ͎͒ͪͯͦͣηΣ ͊͟͟ ͫ;͙͙ͭ͊͡ ͔ͫ͋Ύ ˩͙͡ͺ͊͘Σ ˤ͙͒͊͒͡ ͙ ˿ͦͺ͊ͪΣ ͦͤ ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ ͙ͦͤΣ 
ͨͪͦͫ͡·΄͍͊ ͦ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎͻ ˮ͍ͦ͊Σ ͙ͨͪ΄͔͡ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͔͎ͦ ͍ ͫͦͪ͋ͤ͟·͔ ͙͒ͤΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ζ͔͚͒ͪͯ͘η 
͊͘ ͍͔ͫ ͍͔ͪͣΎ ͔ͤ ͙ͨͪͦͪͦͤ͡ ͙ͤ ͔͙͎͒ͤͦͦ ͍ͫͦ͊͡Φ ˮ ͙͡΄Έ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ͫͦ͊͡ ˮ͍ͦ͊ ͙ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͊ͦͤ͘͟;͙͙ͫ͡ΈΣ 
ͦͤ ͍͙ͦͭ͊͗ͫ͡Ύ ͍·ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͤ͊ͦͨͦͫ͟͡Έ ͯ ͔͎ͤͦ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˤ ͙͎͔ͭͦΣ ˩͙͚ͯ͡ ͫͭ͊͡ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣΣ ͭͦ͟ 
͎ͫͣͦ ͔͙͋ͫͨͪͫͭͪ͊ͫͭͤͦ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ˮ͍ͦ͊Σ ͤͦ ͙ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͙ͫ͊ͣͻ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΦ ˿͔ͪ͒ͼ͔ Ή͎ͭͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͤ ͙͔ͣͦ͡ ͨͦͪͦ͊͟ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͙ ͫͭͪ͊ͻ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͋·͙͡ ͙͔ͫͨͦͤͤ͡· ͔ͫͪ͒ͼ͊ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ͦͭ;͔͎ͦ ͔͎ͦ 
͍ͫͦ͊͡ ͙ ͋·͙͡ ͫͭͦ͡Έ ͙͔ͪ͊ͫͫͯ͒ͭ͡Έͤ· ͙ ͍ͭͦͦ͟͡·Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔͎ͦ ͚ͣͦͦ͒ͦ͡ ͍ͦͪ͊ͫͭ͘Φ ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ˩͙͚ͯ͡Σ 
ͫ·ͤ ˤ͊ͪ͊ͻ͙͙͍ͦ͡Σ ˤ͙ͯͭ͘Ύ͙ͤͤΣ ͙ ͫ͊͊͘͟͡Υ Ύ ͣͦͦ͒͡ ͔͙ͭ͊ͣ͡Σ ͊ ͍· τ ͫ ͭ͊ͪͼ·Χη όˮ͍ͦΦ онΥсύΦ  
ˤ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͦͤ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪͭͤ͒ͦ͊͡ ͤ͊ ͯ;͙͔ͭ͡Έ͔ͫͦ͟ ͔ͣͫͭͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟Σ ͍·͙͍ͫͭͯͨ ͍ 

͙ͪͦ͡ ͔͍͙͙͎ͤ͊ͫͣͦͦ͘ ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͭ͡ΎΣ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͫͭ͊͡ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͦ͋͊͒͊͡͡ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͙͔ͦͪͯ͗ͣ 
͍ͨͪ͊͒·Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͨͦͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ ͔ͣͫͭͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ;ͭͦ͋· ͦͭ·ͫ͊ͭ͟Έ ͙ ͨͦͤΎͭΈ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͨͦ͊͟ ͔΅͔ ͔͙͍͔͎ͤͫͭͤͦͦ͘ ͤ͊ͣ ͙ͦͪͯ͗ΎΣ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˻ͤͦ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ 
ͤ͊ͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͫͺ͔ͪͯ ͔͎ͦ ͍͙͡Ύ͙ͤΎΣ ͤͦ ͙ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͔͎ͦ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 
ζˣ͙ͪ͊ͭΎ ͙ͣͦΗ ͔ͤ ͎͙͔ͣͤͦ ͔͚͔͒͊ͭͫ͡Έ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͣ· ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪͤͣͫΎ ͋ͦ͡Έ΄͔ͣͯ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΌΣ 
͙͋ͦ ͍͔ͫ ͣ· ͎ͣͤͦͦ ͎͔ͫͦͪ΄͔͊ͣΦ ˴ͭͦ ͔ͤ ͎͔ͫͦͪ΄͔͊ͭ ͍ ͍͔ͫͦ͡Σ ͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·͚Σ ͎ͣͦͯ΅͙͚ ͦ͋-
ͯ͒͊ͭ͘Έ ͙ ͍͔ͫ ͔ͭͦ͡Χ ˸ͯ͒ͪ ͙͡ ͙ ͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͭͦ͟ ͙͘ ͍͊ͫΚ ͙͒ͦ͊͗͟ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͒ͦ͋ͪ·ͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ 
ͫ ͣͯ͒ͪͦΌ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ ͍͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍· ͙͔͔͔ͣͭ ͎ͦͪΈͯ͟Ό ͍͙͊ͫͭ͘Έ ͙ ͍͙͍ͫ͊ͪͦͫͭ͡ΈΣ ͭͦ ͔ͤ 
ͻ͍͙͔͊ͭͫ͡Έ ͙ ͔ͤ ͎͙͔ͭ͡ ͤ͊ ͙͙ͫͭͤͯΦ ̏ͭͦ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͙ͤͫͻͦ͒Ύ΅͊Ύ ͍ͫ·΄͔Σ ͤͦ ͔ͣͤ͊͘ΎΣ ͒ͯ΄͔͍ͤ͊ΎΣ 
͔͍͋ͫͦͫ͊͟ΎΣ ͙͋ͦΣ ͎͔͒ ͍͙͊ͫͭ͘Έ ͙ ͍͙͍ͫ͊ͪͦͫͭ͡ΈΣ ͭ͊ͣ ͔͚͍ͤͯͫͭͪͦͫͭͦ ͙ ͍͔ͫ ͻ͔ͯ͒ͦΦ ˹ͦ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͫͻͦ͒Ύ΅͊Ύ 
͍ͫ·΄͔Σ ͍ͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ;͙ͫͭ͊Σ ͨͦͭͦͣ ͙ͣͪͤ͊Σ ͫͪͦͣͤ͊͟Σ ͨͦͫͯ͡΄͙͍͊͡Σ ͨͦͤ͊͡ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡Ύ ͙ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͍ͨͦ͒ͦ͡Σ 
͔͙͋ͫͨͪͫͭͪ͊ͫͭͤ͊ ͙ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤ͊Φ ˽ͦ͒͡ ͔͗ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙͔ͣͪ ͔͔ͫͭͫΎ ͯ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͻͪ͊ͤΎͭ ͙ͣͪ» όˮ͊͟Φ 
3:1,2,13ς18).  
˥͍ͦͦͪΎ ͍ о-͚ ͎͍͔͊͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ Ύ͘·͊͟Σ ˮ͍͊ͦ͟ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ 

͍͊͗ͤ·͚ ͍ͦͨͪͦͫ τ ͦ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦͣ ͯ;͙͔ͭ͡Έ͍͔ͫͭΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͊ͨͦͫͭͦͯ͡ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ͫΌ ͎͙ͯ͋ͤͯ͡ 
͍͙͡Ύ͙ͤΎ ͙ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔ͤͫͯͭ ͯ;͙͔ͭ͡ΎΦ ́ͦΣ ;ͭͦ ͍·͔͒͊ͭ ͤ͊΄ Ύ͘·͟Σ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡΄Έ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ 
͔ͭͻ ͙ͨͪ;͙ͤΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˮ͍͊ͦ͟ ͍͙͊ͦ͒ͭ͘ ͔ͪ;Έ ͒͊͡Έ΄͔Φ ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͎͍͊͡· ͦͤ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ ͪΎ͒ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤ·ͻ 
͍͙͚ͯͫͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͦ ͍͙ͫͦͣ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣ ͙͍͙͍ͨͪͪ͊ͤ͊Όͭ ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭΈ ͯ;͙ͭΈ ͟ ͍·ͫ΄͔ͣͯ ͒͊ͪͯ 
ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭ͊Φ ˢ ͤ͊ ͭͦͭ ͫͯ͡;͚͊ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͪ΄͙͙͡ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͨͦͯ;͙ͭΈ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔ͤ ͙͔ͣΎ ͤ͊ ͭͦ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭ ͍ͫ·΄͔Σ 
͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫ ͦ ͋ͦ͡Έ΄ͦͣ ͔͙͙ͦͫͯ͗͒ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͊͘ ͙ͭ͊ͣ͟ ͨͦͫͭͯͨͦͣ͟Φ ˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦ͊ͣ͡ 
ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͒ͯͣ͊ͭΈ ͊͟͟ ͦ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΣ ͙ͤͫͻͦ͒Ύ΅͔͚ ͍ͫ·΄͔Σ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ 
͍͚ͭ͊ͦͦ͟Σ ͔͙ͫ͡ ͤ͊΄ ͨͯͭΈ ͔ͤ ͔ͫͭΈ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˽ͯͭΈ ͔͗ ͍ͨͪ͊͒· ͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌ΅͙͔ ͨͦ͒͡·Φ 
͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͫͯͭΈ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ˮ͍͊ͦ͊͟ ͍͙ͫͦ͒ͭͫΎ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͤͭ ͍ͨͦ͒ͦ͡ ͙ͣͪ͊Σ 
;͙ͫͭͦͭ·Σ ͙ͫͪͦͣͤͦͫͭ͟Σ ͨͦͫͯ͡΄͙͍͙ͦͫͭ͡Σ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡ΎΣ ͔͙͙͋ͫͨͪͫͭͪ͊ͫͭͤͦͫͭ ͙ ͔ͤ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΎ ό͊ ͤ͊΄͊ ͍͔ͫͦͫͭΈΣ 
͔ͤ͊͒ΌͫΈΣ ͔ͤ ͒͊ͫͭ ͤ͊ͣ ͎ͫͦ͊ͭ͡ΈύΣ ͭͦ ͙ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ͤ͊΄͊ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͔͍͋ͫͦͫ͊͟ΎΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ 
ͯ;͙͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦ ͤ͊΄͔Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͍ͤ͊Ύ͊ͭ͘Έ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪͤͭͫΎ ͔ͫͪΈ͔ͤͦͣͯ͘ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΌΦ  
˹ͦ ͎͔͒ ͔͗ ͍͘ΎͭΈ ͙͔ͭ͊͟ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͔ ͨͦ͒͡·Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͫ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌΣ ͊͟͟ ˮ͍ͦͯΣ ͤ͊ͭ͘ΈΣ ;ͭͦ 

ͣ· ͙͔͒ͣ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͔͔͊͒ͣ͡ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ˽͍͊ͯ͡Σ ͔ͤ ͫͭͪ͊΄͙ͭΈͫΎ ͊͘ 
ͫ͊͊ͤͤ͘͟·͔ ͍ͫͦ͊͡Κ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͚ ͨͦ͒͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊ͪΎ͒ͯ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣ 
͙ͨͦ͒͊ͣ͡ ͙͍͙͍͔ͨͪͪ͊ͤ͊ͭͫΎ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˥͊͊ͭ͊ͣ͡ ͟ ͨͦ͒͊ͣ͡ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ό˥͊͡Φ рΥннΣноύΦ ˤ ͤ͊΄͔ͣ ͔͗ 
ͫͯ͡;͔͊ ͦͤ ͙͎͔ͪ͊ͭ ͙ͫ͟͡Ό;͙͔ͭ͡ΈͤͯΌ ͙ ͙͔͔ͤ͊͋ͦ͡ ͍͊͗ͤͯΌ ͪͦ͡ΈΣ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭͦͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ζ˸ͯ͒ͪ ͙͡ ͙ 
͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͭͦ͟ ͙͘ ͍͊ͫΚ ͙͒ͦ͊͗͟ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͒ͦ͋ͪ·ͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ ͫ ͣͯ͒ͪͦΌ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌ» όˮ͊͟Φ 
оΥмоύΦ ˴ͪͦͭͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪͦ͟Ό ˮ͍͊ͦ͟ ͦͫͦ͋ͦ ͍·͔͒͡Ύ͔ͭΣ ͍ͫͭ͊Ύ ͔͔ ͍ͦ ͎͍͊ͯ͡ ͍͙ͫͦͻ ͔͙͚ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤ ͦ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΣ ͙ 



Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭͦͣΣ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͍ ͤ͊΄͔͚ 
͙͙͗ͤ͘ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ͍͙͔̂͊͗ͭ͡Έͤͦ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͚ͣͯ͒ͪͦΣ ˮ͍͊ͦ͟ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͔͚ ͦͫͦ͋·͚ ͫͭ͊ͭͯͫΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ 
͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͤ͊΄͔ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Φ ˹ͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡ Ήͭͦ ͙͡΄Έ ͭͦ;͚ͦ͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͙͙͡ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ 
͔͔͙͔ͯ͋͗͒ͤ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈ ͙ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͔ͣͫͭ͊ͻ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΚ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͣͦ͗ͣΣ ͙ ͔ͤ ͙ͦ͒ͤ ͪ͊͘Σ ͎ͦ͒͊͟ 
˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͤ͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͊͟͟ ͤ͊ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˽͔͍ͪ·͚ 
͙͔ͨͪͣͪ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒· ͣ· ͍ͫͤͦ͊ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ˩͙ͯ͡Ύ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˮ͍ͦ͊Φ ˣ͎͊ͦ͒͊͡-
ͪΎ ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦͣͯ ͊͟;͔͍ͫͭͯ ˩͙͚ͯ͡Σ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͔͚͒ͪͯ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ˣ͎ͦ͊ ͔͔͋ͦ͡ 
͍ͨͪ͊·ͣΦ  
˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͤ͊͘Ύ ͙͍͔ͫͭͤ͘·ͻ ͤ͊ͣ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ͙ ͙ͻ ͍͙ͨͦ͊͒͟Σ ͔ͣͦ͗ͣ ͙͡ ͣ· ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͦ͋ 

˩͙͔ͯ͡Κ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͦͤ ͙ͤ;͔ͣ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ ͙ͤͻΣ ͙ ͔͎ͦ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͡΄Έ ͦ;͔͔͚ͪ͒ͤͦ ͚͗͊ͦ͟͡ 
͙͔͚ͦͨ͟ ζ͔͙͒ͪͯ͗ͫ͟ͻη ͍͔͙͚ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Κ ˨͡Ύ ͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫ ͣ· ͍͍ͤͦΈ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͣͫΎ ͟ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͍͊ͦ͊͟ ͦ 
͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΥ ζΦΦΦͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͫͻͦ͒Ύ΅͊Ύ ͍ͫ·΄͔Σ ͍ͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ;͙ͫͭ͊Σ ͨͦͭͦͣ ͙ͣͪͤ͊Σ ͫͪͦͣͤ͊͟Σ ͨͦͫͯ͡΄͙͍͊͡Σ 
ͨͦͤ͊͡ ͙͔͙ͣͦͫͪ͒͡Ύ ͙ ͒ͦ͋ͪ·ͻ ͍ͨͦ͒ͦ͡Σ ͔͙͋ͫͨͪͫͭͪ͊ͫͭͤ͊ ͙ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤ͊ηΦ ˿͔͒ͯ͡Ύ Ή͙ͭͣ ͍ͫͦ͊ͣ͡Σ ͣͦ͗ͤͦ 
ͭͦ;ͤͦ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡ΈΣ ͋·͊͡ ͙͡ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ˩͙ͯ͡Ύ ͙ͤͫͻͦ͒Ύ΅͔͚ ͍ͫ·΄͔Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͊͟͟ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͦͤ 
ͫ͊ͣ ͔͒ͪͤͯ͘͡ ͊͘Ύ͍͙ͭΈΣ ͙͙͡ ͦͤ͊ ͙ͫͻ͙ͦ͒͊͡ ͙͘ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͊͟Φ  
ζˮ ͍͔ͦͭ;͊͡ ˩͙͚ͯ͡Χ Ύ ͣͦͦ͒͡ ͔͙ͭ͊ͣ͡Σ ͊ ͍· τ ͫͭ͊ͪͼ·Τ ͨͦΉͭͦͣͯ Ύ ͔ͪͦ͋͡Σ ͙ ͋ͦΎͫ͡Ύ ͦ͋ΆΎ͍͡ΎͭΈ ͍͊ͣ 

͔ͣͦ ͔͙͔ͣͤͤΦ ̒ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͫ͊ͣ ͔͔ͫ͋Υ αͨͯͫͭΈ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙͒ͤΣ ͙ ͎͔͙͔ͣͤͦͦͭ͡ ͨͦͯ;͔͊ͭ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭάη (ˮ͍ͦΦ 
онΥсΣтύΦ ˤ͙͒Ύ ͍͔͙͔ͯ͊͗ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨͪͦΎ͍͙͡ ˩͙͚ͯ͡ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͣͦ͗ͤͦ ͦ ͔ͤͣ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ 
͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ͦͤ ͋·͡ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͫͪͦͣͤ͟·ͣ ͙ ͙ͣͪͤ·ͣΦ ˿͔ͪͦͣͤ͟ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͍·͍ͫͭ͊͡Ύ͡ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͣͤͤ 
ͤ͊ͨͦ͊͘͟Σ ͔͔͙͍ͭͪͨͦ͡ ͙ͦ͗͒͊Ύ ͨͦ͒ͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ;͊ͫ͊Σ ͊ ͙͔ͣͪͤ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͋·͡ ͔ͫͦͤͤ͟͡ ͟ ͔ͫͫͦͪ ͙ 
͔ͤ ͙͔ͣ͡ ͎͔͙͙͊ͪͫͫ ͍ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎΦ ˴͔ͪͦͣ ͎ͭͦͦΣ ͔͎ͦ ͔͔͙͍͔ͭͪͨͦ͡ ͙͙͔ͦ͗͒͊ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ 
ͣͯ͒ͪͦͫͭΈ ͋·͊͡ ͨͦͫͯ͡΄͙͍͊͡Φ ˩͙͚ͯ͡ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͍͙͍ͨͦͤͦ͊ͫ͡Ύ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͎͔͔͚ͣͤͦͦͭͤ͡ ͙ͣͯ͒ͪͦͫͭΣ ͤͦ ͋·͡ 
͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͍·ͫͯ͡΄͊ͭΈ ͙ ͨͦͤΎͭΈ ;͔ͯ͗ͦ ͔͙͔ͣͤͤΦ ˿͔͔͒ͯͭ͡ ͍͙͒ͦ͋͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͋·͡ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ 
͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͤ͊͒ ͙ͤͣ ͔ͤ ͍͙ͦͦ͋͊͒͊͘͡͡ ͙ͫͭͪ͊ͫͭ ό͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣηΣ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͦ͋ͯΎ͙͡ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͫͭͪ͊ͻ͊ ͙ ͍͙͙͊ͫͭ͘ύΣ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͦͤ ͔ͤ ͙͔ͣ͡ ͙ͤ͊͒ͦ͋ͤͦͫͭ ͙͍ͨͪͭͦͪΎͭΈͫΎ ͔ͭͣΣ 
͔ͣ͟ ͔ͤ ͋·͡ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ ͙ ͙ͨͪͪ͟·͍͊ͭΈ ͔͙͔ͤͫͪͤͤͦͫͭ͟ΈΦ ˻͍͊͊͘͟΄͙ͫΈ ͍͔ͤ ͒ͯ΄͔͍ͤ·ͻ ͔͚ͫͭͪ͊ͫͭ 
ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΣ ˩͙͚ͯ͡ ͦͫͭ͊ͫ͡Ύ ͍ ͚͍͙͙ͫͨͦͦͫͭ͟ ͙ ͫͦͻ͙ͪ͊ͤ͡ ͙ͣͪ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊ͦ͡͡ ͔͎ͦ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·ͣ 
͔ͫΎͭΈ ͨͦ͒͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˴͚͊ͦ͟ ͔͗ Ήͭͦ ͋·͡ ͨͦ͒͡Σ ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͨͦ͗͘Φ ˿͔͚;͊ͫ ͔͗ ͣ· ͨͦ͒ͦ΄͙͡ ͟ 
͍ͦͫͤͦͤͦͣͯ ͊͟;͔͍ͫͭͯ ˩͙ͯ͡ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͙ͨͦͦͦ͘͡͡ Ήͭͦͣͯ ͣͦͦ͒ͦͣͯ͡Σ ͤͦ ͣͯ͒ͪͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ 
ͯ;͙͔͔ͭͣ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Σ ͎͍ͦͦͪΎ΅͙ͣ ͦͭ ͙͔͙ͣͤ ˣ͎ͦ͊Φ  
̉ͭͦ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘ ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Κ ˤ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙ͦͤͤͦͣ ͔͍͔͙͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡ ͙͚ͪͦͭ͟͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ τΉͭͦ ͭ͊͊͟Ύ ͙ͭͻ͊Ύ 

ζ͔ͫͪ͊Ύ ͣ·΄͊͟η ͙͙͡ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͨͪͦͫͭͦ ͙͔͙͔ͫͣͪͤΣ ͭͦ ͊͘;͔ͣ ͎ͭͦ͒͊ 
˿͍ͦͯ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͙ͨͦͤ͊͒ͦ͋ͦͫ͡Έ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͙͔͍ͣͤͦ͊ͭΈ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͙͔͙͔ͫͣͪͤͣΣ ͊ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌΚ ˤ 
͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ Ήͭͦ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͦ͒ͤͦ ͙ ͭͦ ͔͗Φ ͍̒͡ΎΎͫΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ͔͔͙ͤͪ͊͒ͣ͘͡·͙ͣΣ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͙ 
͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͍ ͭͦ ͔͗ ͍͔ͪͣΎ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡ΎΌͭ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͪ͊ͤ͘·͔ ͫͭͦͪͦͤ· ͋·͙ͭΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˿͙ͦ͒͊͘Ύ ͙ 
͒ͦͨͦͤ͡ΎΎ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙ͦͤ ͎ͣͦͯͭ ͋·ͭΈ ͙͔͗ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ͘·͙ͣΣ ͙͡΄Έ ͻͦ͒Ύ ͪͯ͊͟ ͦ͋ ͪͯͯ͟Φ ˿͙͔͙͔ͣͪͤ τ Ήͭͦ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˴ͪͦͭͦͫͭΈ ͔͗ τ Ήͭͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͔͒ͦ͗ͤ͡ Ύ͍͡ΎͭΈ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ͭͦ ͦͤ ͪͦͭͦ͟͟ ͙ ͔͔ͨͪ͒ 
͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͪͦͭͦ͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫͣͦ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ 
ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͯ ͯ;͔͙͚ͤ ͦ ͙͔͙͙ͫͣͪͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͫͭΈ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘ ͔ͤͣ͊ͦ͡Φ 
˹ͦ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͡Ό͙͒ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͨͯͭ͊Όͭ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͙ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͙ ͨͦͤΎͭΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ 
ˣͦ͗Έ͔ ˿͍ͦͦ͡ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͊͟͟ ͤ͊ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͒͡Ύ ͔ͯͫͨ΄͎ͤͦͦ ͔͍͔͙ͨͪͭͦͪͤΎ ͍ ͙͗ͤ͘Έ 
͍ͨͪ͊͒·Φ  

˻͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͤ͡ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͒͊͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ͯ͘;͙ͭ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͙͊ͦͤ͟͡;ͤͦΥ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ τ Ήͭͦ 
͔ͦͫͦ͋ͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͒ͯͻ͊Σ ͍ͦͨͦ͡΅͊Ό΅͔͔ ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˨͔͊ͤͤͦ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͙ͦͭ͡;ͤͦ ͍͙ͨͫ·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦ 
ͨͦͤΎ͙͔ͭΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͊͒͟͡·͍͙͊͡ ͍ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͔΅͔ ͔͍͙͔͒ͪͤ ͎͔͙ͪ͟Σ ͤ͊ Ύ͘·͔͟ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ ͋·͡ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ ˹͍ͦ·͚ 
˭͍͔͊ͭΦ ˨͔͍͙͔ͪͤ ͎͔͙ͪ͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ;ͭͦ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͍ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͙͔ͫͭͪͦ ͤͦͪͣ· 
͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ ͔ͦ͋ͪͭ͊Όͭ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒͡·͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ˿͔͙ͨͭ͊ͣ͟͟Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͭΎ͔͗ͦ͡ ͎͙ͫͦ͊ͫͭ͡ΈͫΎ ͫ Ή͙ͭͣ 
͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤͣ͡Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙ͦͤ ͙͍ͨͪ·͙͟͡ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ͨͦ͒ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌ ͔ͤ;ͭͦ ͙͔ͤͦΣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͨͦΎ͙ͫͤͭΈΣ ;ͭͦ 
͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͨͫ͊ͫ͡Έ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͭͦ ͫͣ·ͫ͡ ͍ͫͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͊͒͟͡·͍͙͊͡ ͍͊ͭͦͪ· ͍ ͍͙ͫͦ ͔ͭͫͭ͟·Σ ͔ͤ 
͎ͣͦ ͋·ͭΈ ͙ͦͭ͡;ͤ·ͣ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͙͊ͣ͟͟ ͨͦ͡Έ͍͙ͦ͊ͫ͘͡Έ ͡Ό͙͒ ͎ͭͦͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͊ ͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ 
͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͦͫ͘͡Έ ͔ͭͣ ͙͙͡ ͙ͤ·ͣ ͭ ͔͙ͪͣͤͦͣΣ ͭͦ ͙ ͙͔ͣͦͫ͡Έ ͍ ͍͙͒ͯΦ  
ˤ ͍͔͔ͫͭ Ή͎ͭͦͦ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͦ;͔͍͙͒ͤ· ;͍͍ͯͫͭ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͫͨ·ͭ͊͡ ͙ ͤ͊ ͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊;͊͡ 

͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ˩͙͚ͯ͡Φ ζ˴͎ͦ͒͊ ͔͗ ˩͙͚ͯ͡ ͍͙͔ͯ͒͡Σ ;ͭͦ ͔ͤͭ ͍͔ͦͭͭ͊ ͍ ͯͫͭ͊ͻ ͔ͭͻ ͔ͭͪͻ ͔͚ͣͯ͗Σ ͎ͭͦ͒͊ 
͍ͦͫͨ·͊͡͡ ͎͔͍ͤ ͔͎ͦη όˮ͍ͦΦ онΥрύΦ ˴͚͊ͦ͟ ͎͔͍ͤ ͍ͦͫͨ·͊͡͡ ͯ ˩͙ͯ͡ΎΚ ˹͔ ͭͦͭ ͙͡ Ήͭͦ ͎͔͍ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͤ͊͘·͍͔͊ͣ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͯ ˮ͙ͫͯͫ͊Κ ˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭΣ ͤ͊ ;ͭͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭ͡ ͔ͣͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦ͊͊͘͟͡ 



͙͔ͨͪͣͪ· ͎ͪͦͭͦͦ͟͟ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ͙͙̏ͭͣ ͙͔͙ͨͪͣͪ͊ͣ ͙ͫͭ͊͡ ͍͒͊Σ ͙ͤ;͔ͣΣ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͔ͤ 
͍ͫΎ͊ͤͤ͘·ͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ͔ͣͫͭ͊ ͙͘ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ͤͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͙ͦͤ ͔ͫͦ͒ͪ͗͊ͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙͡΄Έ ͍͒͊ ͪ͊ͤ͘·ͻ 
ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͎ͪͦͭͦͦ͟͟ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͊͟ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘Σ ;ͭͦ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪ͘·͍͊͡ 
ͤ͊ͫ ͯ;͙ͭΈͫΎ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͙ ͙͔͙ͫͣͪͤΌ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ˩͎ͦ ͙͙͗ͤ͘Υ ζ˽͙͙͔ͪ͒ͭ ͦ͟ ˸͔ͤΣ ͍͔ͫ ͭͪͯ͗͒͊Ό΅͙͔ͫΎ ͙ 
͔͔͔ͦ͋ͪͣͤͤͤ·͔Σ ͙ ̒ ͯͫͨͦͦ͟Ό ͍͊ͫΤ ͍ͦ͘Έ͙͔ͣͭ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͤ͊ͯ;͙͔ͭͫΈ ͦͭ ˸͔ͤΎΣ ͙͋ͦ ̒ ͪͦͭͦ͟͟ ͙ 
͙͔ͫͣͪͤ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙ ͚͔͔ͤ͊͒ͭ ͚ͨͦͦ͟ ͒ͯ΄͊ͣ ͍͊΄͙ͣΤ ͙͋ͦ ͙͎ͦ ˸͔ͦ ͎͋͊ͦ͡Σ ͙ ͔͋ͪͣΎ ˸͔ͦ ͔͎ͦ͟͡η ό˸ͺΦ ммΥнуς
олύΦ ͙̏ͭ ͙ͫͭͻ͙ ͙͘ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ ͦͭ ˸͊ͭͺ͔Ύ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͙͙ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͙ͫͭͻ͙͊ͣ мм-͚ ͎͍͊͡·Σ ͍ мн-͚ ͔͗ ͎͍͔͊͡ ͣ· 
͔ͯͤ͊ͣ͘ ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟Φ  

̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͭ͊ͯ͟Ό ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦͫͭΈ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͯ ͔͍͎͔͙͊ͤͫͭ͊͡ ˸͊ͭͺ͔ΎΣ ͤͦ ͍ 
Ήͭͦͣ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙Ύ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ͙ͣΦ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˸͊ͭͺ͔͚ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪͫ͒ͦ͊͡͡ ͼ͔͙͡ 
͙͙ͦ͗ͭ͘͡Έ ͙͔͙͙͔͗ͤͦͨͫ͊ͤ͘ ͙̆ͪͫͭ͊ ͍ ͭͦ;ͤͦͣ ͻ͎͙ͪͦͤͦͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͨͦͪΎ͔͒͟Σ ͦͤΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͨ·ͭ͊ͫ͡Ύ ͙ͦͨͫ͊ͭΈ 
ͫͦ͋·͙ͭΎ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͔͔͔͎ͦͨͪ͒ͤͤͦͦ͡ ͯ;͔͙ͤΎΦ ˤ͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͔͔͙͔͒ͤ͡ ͤ͊ ͙ͫͭͻ͙ ͙ ͎͍͊͡·Σ 
ͦͭͪ·͍ͦ͟ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ͊ͫ͊͟Ό΅͙͚ͫΎ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͊͟͟ ͋· ͍ͪ͊ͦͪ͊ͤͤ͘·ͣ ͔ͣ͗͒ͯ мм-͚ ͙ мн-͚ ͎͍͙͊͊ͣ͡Φ ˹ͦ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͍ ͍͔͔ͫͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͊͘ ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͯ͊͊͘͟͡ ͔ͣͤ ͤ͊ Ήͭͦ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͊͟͟ ͤ͊ ͔ͤ;ͭͦ ͔͔ͤͤͯ͗ͤͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
͙ͨͪ ͙͙͙ͤ͊ͨͫ͊ͤ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͍͙ͦ͗͡͡ ˸͊ͭͺ͔Ό ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔͙ͨͦ͒ͪͨͭ͟Έ ͍ͫͦ͊͡Σ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·͔ ˮ͙ͫͯͫͦͣ 
ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͔͔ ͔͍͔͙ͨͪͭͦͪͤΎ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ Ύ ͍͔͔ͯͪͤΣ ;ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͫͭΈ ͔͔ͤ͊ͣͪͤͤͦ 
͍·͔ͫͭͪͦͤͤ͊Ύ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦͫͭΈ ͫͦ͋·͙͚ͭ ͒͡Ύ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤΎ ͍ͫͦ͡ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΎΦ ˮͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͔͗ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͊͘ 
͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͤ͊ͯ;͙ͭΈͫΎΚ  
ζˤ ͭͦ ͍͔ͪͣΎ ͨͪͦͻ͙ͦ͒͡ ˮ͙ͫͯͫ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯ ͔͊ͫ͘Ύͤͤ·͙ͣ ͨͦ͡Ύ͙ͣΤ ͯ;͔͙͙ͤ͟ ͔͗ ˩͎ͦ ͍͙͊͊͘͟͡͡ ͙ ͤ͊;͙͊͡ 

ͫͪ·͍͊ͭΈ ͦͦͫ͟͡ΈΎ ͙ ͔ͫͭΈΦ ͙͔͙̅͊ͪͫΣ ͍͙͔͍ͯ͒΄͙ ΉͭͦΣ ͙ͫ͊͊͘͟͡ ˩ͣͯΥ ͍ͦͭΣ ͯ;͔͙͙ͤ͟ ͍͙́ͦ ͔͒͊͡ΌͭΣ ;͔͎ͦ ͔ͤ 
͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔͒͊ͭ͡Έ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯΦ ˻ͤ ͔͗ ͫ͊͊͘͟͡ ͙ͣΥ ͍͔ͪ͊͘ ͍· ͔ͤ ;͙͙ͭ͊͡Σ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊͡͡ ˨͍͙͊͒Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͊͊͘͟͡͡ 
ͫ͊ͣ ͙ ͋·͍΄͙͔ ͫ ͙ͤͣΚ ˴͊͟ ͦͤ ͍ͦ΄͔͡ ͍ ͒ͦͣ ˣ͙͚ͦ͗ ͙ ͔͡ ͻ͔͋͡· ͔͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͤ͡ΎΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ 
͔ͫͭΈ ͙ͤ ͔ͣͯΣ ͙ͤ ͋·͍΄͙ͣ ͫ ͙ͤͣΣ ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͦ͒ͤͣ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͊ͣ͟Κ ˮ͙͡ ͔ͤ ;͙͙ͭ͊͡ ͙͡ ͍· ͍ ͔͊ͦͤ͘͟Σ ;ͭͦ ͍ 
ͫͯ͋͋ͦͭ· ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟ ͍ ͻ͔ͪ͊ͣ ͤ͊ͪͯ΄͊Όͭ ͫͯ͋͋ͦͭͯΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͔͍͙͍ͤͤͦͤ·Κ ˹ͦ ͎͍ͦͦͪΌ ͍͊ͣΣ ;ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ́ͦͭΣ 
˴ͭͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͻͪ͊ͣ͊Τ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍· ͙ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭΥ α͙͙ͣͦͫͭ͡ ͻͦ;ͯΣ ͊ ͔ͤ ͔͍͗ͪͭ·άΣ ͭͦ ͔ͤ ͙͙ͦͫͯ͒͡ ͋· 
͔͍͙͍ͤͤͦͤ·ͻΤ ͙͋ͦ ˿·ͤ ͔͍͔̉ͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͫͭΈ ͎͙ͦͫͨͦ͒ͤ ͙ ͫͯ͋͋ͦͭ·η ό˸ͺΦ мнΥмςуύΦ ˮͫͨͦ͡Έ͍͙͔ͦ͊ͤ͘ ͔ͤ ͨͦ 
˨ͯͻͯΣ ͍͔ͤ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͦ͋΅͙ͻ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͤͦͪͣ ͍͔͙͍͙ͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ ͙ ͊ͦͤ͊͘͟ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͺ͙͔͔͍͊ͪͫ ͟ 
ͤ͊ͨͪ͊ͫͤͦͣͯ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΌ ͯ;͔͙͍ͤͦ͟ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍·͔ͪ͊͗͊ͭͫΎ ͍ ͔͙͙ͦͫͯ͗͒ͤ ͎͙͒ͪͯͻ 
͙ ͔ͤ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭͫΎ ͔ͨͯͭͣ ͙͔͔͙ͨͪͤͫͤΎ ͙ͻ ͍ ͔͍͗ͪͭͯΣ ͙͔ͨͦͨͪ͊ͭͫΎΦ ˴͊͟ ͣ· ͙ͨͦͣͤͣΣ ͍͔ͤ΄͙ͤͣ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ 
͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͺ͙͔͙͊ͪͫ τ ͔͍ͪͤͦͫͭͤ·͔ ͔͍͙͔͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ͡ ͍͋ͯ͟· 
͊ͦͤ͊͘͟ τ ͙͍ͨͪ·͙͟͡ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͫͯ͒ͭΈΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊ͭΈΦ ˤͦͭ ͙ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙ͦͤ ͍ ͙͚ͦͨͫ͊ͤͤͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙ 
͚͙ͦ͋ͦͭͫΈ ͔͋͘ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έ͎ͤͦͦ ͒͡Ύ ͙ͤͻ ͙͔͔͙ͨͪͤͫͤΎ ͔͍͗ͪͭ·Φ ˿͍ͭͦͤͯ͟͡΄͙ͫΈ ͫ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡Σ ͍·ͻͦ͒Ύ΅͔͚ ͊͘ 
͙ͪ͊ͣ͟ ͙͍ͨͪ·;͎ͤͦͦ ͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΎ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͺ͙͔͙͊ͪͫ ͨͦ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊͡ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͙ ͙͎͙ͫͨͯ͊ͫ͡ΈΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ 
͊͘ ͔ͫ͋ΎΣ ͊͟͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ˮ͍ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͊͘΅͙ͭ· ͔ͨͪ͒ͨͦ;͙͡ ͔͙͔ͤ͊ͨ͊͒ͤΦ ˻͎ͭͭͦͦ ͙ 
͍ͦͦ͋͊͒͊ͦ͘͡͡ ͯ ͺ͙͔͔͍͊ͪͫ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔͔͔ͤͣ͒ͤͤͦ͡ ͙ͯͤ;͙ͭͦ͗ͭΈ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ ͙ͻ ͙͒ͫͦͣ͟ͺͦͪͭ͊Σ ͊ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ 
͔͍͗ͪͭ· ͍·͋ͪ͊ͤ· ͋·͙͡Σ ͊͟͟ ͍͔͎ͫ͒͊Σ ͔ͤ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͨͦͪͦ;ͤ·͔ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ·Σ ͊ ͍͙͔͙ͦͣͯͭͭ͘͡ ͙ͻ 
ͺ͙͔͚͎͊ͪͫͫͦͦ͟ ͨͦͪΎ͒͊͟ ͍ ͙͡ͼ͔ ͯ;͔͙͍ͤͦ͟ ͙̆ͪͫͭ͊Φ  

˸· ͔͗ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͒͊ͤͤ·͚ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ͯ;͔͙͍ͤͦ͟ ͙͙ͤͦͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͤ ͎ͣͦ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭΈ ͊ͦͤͯ͘͟Σ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͺ͙͔͙͊ͪͫ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤͦ ͔͎ͦ ͙͙ͨͦͤͣ͊͡Σ ͊ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ 
͎͍͔͊ͤͦ͡ ͍ ͙͔͙͙ͫͨͦͤͤ͡ ͊ͦͤ͊͘͟ τ Ήͭͦ ͫͣ·ͫ͡Σ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͒ͯͻΣ ͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊ ͔ͤ 
͍͋ͯ͊͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͋͘ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͪ͊͒ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ͊ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭΣ ͫ͊ͣ͊ ͨͦ ͔͔ͫ͋ ͔͍ͣͪͭ͊ ͙ ͙ͤ;͔͎ͦΣ ͔ͪͦͣ͟ ͔͙ͫͣͪͭΣ 
͙͔͙ͨͪͤͫͭ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΦ ˭͊ͦͤ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͨͪͦͫͭͦΥ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯ ͪ͊͋ͦͭ͊ͭΈ ͔ͤ͡Έ͘ΎΣ ͊ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͔ͤͭ 
͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ·Σ ͎ͦ͒͊͟ ͣ· ͔ͪ͊͋ͦͭ͊ͣΣ ͙͡΄Έ ͋· ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͦͣ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͋·͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ͎́ͦ͒͊ ͍͔ͫ ͙͒ͤ 
ͤ͊΄͙ ͔͍ͨͪͪ͊ͭΎͭͫΎ ͍ ͫͯ͋͋ͦͭͯΣ ͊ ͍͔ͫ ͔͒͊͡ ͋ͯ͒ͯͭ ͍ͦ ͍ͫ͊ͯ͡ ˣͦ͗ΈΌΦ ˮͭ͊͟Σ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͔͎͙͊ͭͦͪ͟;ͤͦ ͊͘΅͙΅͔͊ͭ 
͔͔ͨͪ͒ ͺ͙͔͊ͪͫΎ͙ͣ ˿͍͙ͦͻ ͯ;͔͙͍ͤͦ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͫͣ·ͫ͡ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͼ͔͡Έ ͙ͻ ͙͙͚ͫ͊ͤ͟ ͤ͊ͻ͙͙ͦ͒ͫ͡Έ ͔ͤ ͍ 
͔͊ͦͤ͘͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͡΄Έ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦͣ ͙ͻ ͙͔͙͒ͦͫͭ͗ͤΎΣ ͊ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ τ ͫ͊ͣͦͣ ˭͔͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͟͡Σ 
͎͎͊ͦ͡͡Ό΅͔ͣ ͙͙ͫͭͤͯΦ ˻͙ͤ ͫͣͦͭͪΎͭ ͤ͊ ˹͔͎ͦ ͙ ͎͍͋ͦͦͭͦͪΎͭ ˩͎ͦΣ ͊ ͔ͤ ͊ͦͤ͘͟Φ ˹͔͊͒ΎͫΈ ͒ͦͫͭͯ;͊ͭΈͫΎ ͙ ͒ͦ 
͔͔ͫͪ͒ͼ ͺ͙͔͔͍͊ͪͫΣ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ ͙ͣ Ήͭͦ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͨͦ;͙͔͎ͭ͊ͣͦͦ ͍ ˮ͔͔ͯ͒ ͼ͊ͪΎ 
˨͍͙͊͒͊Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͙ͣ ͙͔ͨͪͣͪ ͙͘ ͙ͻ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙ͨͪ͊ͭ͟͟ τ ͚ͨͪͦͫͭͦ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ͊ ͍ 
͙͙͗ͤ͘ ͡Ό͎͋ͦͦ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Υ ͫͨͦͫͦ͋ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͔͙͙͍͒ͫͪ͒ͭͪͦ͊ͭ͟Έ ͫͣ·ͫ͡Σ ͊ 
͔͙͔͔͋͗ͤͤͤͦ͘͘ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͎͍͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͤ͊͒ ͙͍͗·ͣ.  

 ζ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͎ͯͦ͒ͤͦ ͋·ͦ͡ ͙ͪ͊͒ ͍ͨͪ͊͒· ˿͍͔͚ͦ ͍͍͔͙ͦ͘͡;͙ͭΈ ͙ ͍͙ͨͪͦͫ͊ͭ͡Έ ͊ͦͤ͘͟» όˮͫΦ пнΥнмύΦ ˨͊ͤͤ·͚ 
͙ͫͭͻ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ ͤ͊ͣ ͙ͯͫͭͪ͊ͤͭΈ ͍͔ͫ ͙͡΄͙͔ͤ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͍͙ͦͤ͊͘͟Ό΅͙͔ ͨͦ Ήͭͦͣͯ ͍ͨͦͦ͒ͯ ͯ ͔ͭͻΣ 
ͭͦ͟ ;͙ͭͭ ͊ͦͤ͘͟Φ ˴͊͟ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͙͔ͣΎ ͍ ˿͍͔͚ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ͊ ͤ͊΄͔ ͔͙͔ͫͨ͊ͫͤΣ ͔͍͍ͨͦ͗ͪͭͦ͊͡ 
͙ͪ͊͒ Ή͎ͭͦͦ ˿͙͊ͣͣ ˿͚ͦ͋ͦΣ ͍·͍͋ͪ͊ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊ ͒͡Ύ ͙͔͙͒ͦͫͭ͗ͤΎ ͚͒͊ͤͤͦ ͼ͔͙͡ ˿͍͔ͦ͋ͫͭͤͤͯΌ 
͙͗ͤ͘ΈΣ ͭ͊͟ ͙ ͯ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭͦͣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͍ͨͪ·ͣ 



͔͍ͫͪ͒ͫͭͦͣ ͒͡Ύ ͔͔ ͙͔͙͒ͦͫͭ͗ͤΎ Ύ͍͙ͫ͡Ύ ͊ͦͤ͘͟Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͼ͔͡ΈΌ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͦ͡ ͫͭ͊ͭΈ ͔ͤ ͔ͨͪͦͫͭͦ ͔͍͙͔ͫ͒ͦ͊ͤ͡ 
͊ͦͤͯ͘͟Σ ͊ ͦͫͣ·͔͙͔ͫͤ͡ ;͔͔ͪ͘ ͔͎ͦ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤ͊ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͦͤ ͙ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭΦ ˾͙͊͒ ͍ͨͪ͊͒· ˣ͎ͦ ͙ 
͍͙ͨͪͦͫ͊͡͡ ͊ͦͤ͘͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˽͔͍͎ͪͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊ ͦͤ ͫͭ͊͡ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·ͣ ͒͡Ύ 
ͨ͊͒΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦͣΣ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Ό΅͙ͣ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡Φ ˭͊ͦͤ͟ ͙ͫͯ͗͡͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ 
ͦͫͭ͟·͔ͣ͡ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊;͙ͤ͊͡ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͔ͨͦͫ͡ ͔͙ͨ͊͒ͤΎΣ ;ͭͦ͋· ͨͦͣͦ;Έ ͔ͣͯ 
ͻͦͭΈ ͊͟͟-ͭͦ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
ˮ ͍ͦͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͙ͤ͊ͫͭͯͨ͡ ͔ͣͦͣͤͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ˿͊ͣ ̇͊ͪΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ͨͪ΄͔͡ ͤ͊ ͔ͣ͘͡Ό ͙ ͙ͦ͋ͭ͊͡ ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͯ;͊ 

ͤ͊ͫ ͙͙ͫͭͤͤͦͣͯ ͙ͨͯͭ ˣͦ͗Έ͔ͣͯΣ ͤͦ ͺ͙͔͙͊ͪͫΣ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͨͦͤΎ͍ ͔͎ͦ ͫͣ·ͫ͊͡Σ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔͗ ͎ͯͨͦ͡ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡͡ 
͔ͨ;ΈͫΎ ͦ͋ ͙͙͍ͫͨͦͤ͡΄͔ͣ ͍ͫͦΌ ͺͯͤ͟ͼ͙Ό ͔͊ͦͤ͘͟Φ ˹ͦ ͊͒ͤͦ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͨͦͤΎ͙͡Σ ͙ͦͤ ͔͗ ͤ͊;͙͊͡ 
͙͍ͫ͋͊ ͭΈ ͍͙͙ͫͦͣ ͦ͗ͤ͡·͙ͣ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ͙ͣ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ΄͔͡Σ ͭͪ͊ͭͯ͟Ύ ͊ͦͤ͘͟ ͍ ͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ ͫ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͊ Ήͭͦ ͍ ͔ͦͪͤ͟ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ˣͦ͗Έ͔͚ ͼ͔͙͡Σ ͙ͪ͊͒ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͙ 
͙ͨͪ΄͔͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ̂;͙͔ͭ͡Ύ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤ͘·͔ ͯ;͙ͭΈ ͍͔ͨͪ͊͒ ˣͦ͗Έ͔͚ ͙ ͔ͤ ͔͒͊͡Ό΅͙͔ Ή͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ 
͍͎͙ͪ͊Σ ͙ͨͦͪ͊͗͊͡ ͎͊͗͒ͦͦ͟Σ ͭͦ͟ ͍͔͙͍ͦͤ͊ͣͪ͊ͫ͘͡Ύ ͙͙͒ͭ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͫ͒ͯ͡Ύ ͊͘ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˸͎ͦͦ͡ ͙͡ Ήͭͦ ͔ͤ 
͍ͦ ͙ͣͯͭͭ͘Έ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͙ͫͨͦͣͤͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͍͔͍ͨͪͦͨͦ͒ͦ͊͡ ˻ͤΣ ͔ͫͭΈ 
ͨͯͭΈ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͙͚ ͤ͊ͫ ͍ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˣͦ͗Έ͔Κ ˤͦͭ ˻ͤ ͙ ͍ͦͫͫͭ͊͡ ͤ͊ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͭ 
͙͙ͤ͊ͤͯͫ͟͡Έ ͤ͊ ͙ͣͪͤͦ ͙ͫͦ͋ͪ͊Ό΅͙ͻ ͻ͔͋͡ ͯ;͔͙͍ͤͦ͟Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔ͤ ͪ͊͘ ͨͪͻ͙͙ͦ͒ͦͫ͡Έ ͔͒͊ͭ͡Έ ͙̆ͪͫͭͯΥ ζΧˮ͙ͫͯͫΣ 
͍ͦ΄͔͒ ͍ ͻͪ͊ͣΣ ͤ͊;͊͡ ͍·͎ͦͤΎͭΈ ͨͪͦ͒͊Ό΅͙ͻ ͙ ͨͦͯͨ͊͟Ό΅͙ͻ ͍ ͻ͔ͪ͊ͣΤ ͙ ͫͭͦ͡· ͔͍ͣͤͦ΅͙͍ͦ͟ ͙ ͫ͊ͣ͟Έ͙ 
ͨͪͦ͒͊Ό΅͙ͻ ͎͔͚ͦͯ͋͡ ͙ͦͨͪͦͤͯ͟͡Τ ͙ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͡Σ ;ͭͦ͋· ͭͦ͟ ͔ͨͪͦͤͫ ;͔͔ͪ͘ ͻͪ͊ͣ ͊ͯ͟͟Ό-͙͋ͦ͡ ͍͔΅Έη ό˸͟Φ 
11:15,16).  
˹͔ͣ͊ͦ͡ ͙͔͍ͨͪͣͪͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͤ͊ͣ ͔͔ͨͪͨͦ͒͊ͭ ͙ ˽͍͔͊͡Υ ζ˹͙͎ͦͦ͟ ͔ͤ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡ΈΣ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͍͙͍ͫ͊ͪ͡·͙ͣΣ 

ͤͦ ͙ͭͻ͙͙ͣΣ ͙ ͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͍ͫΎͯ͟Ό ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͦ͟ ͍͔ͫͣ ;͔͍͔ͦ͊ͣ͟͡» ό͙́ͭΦ оΥнύΦ ˩͙ͫ͡ ζͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͦ͟ ͍͔ͫͣ 
;͔͍͔ͦ͊ͣ͟͡η ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͊͟͟ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ͍͔͙ͫͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͭͦ ͍͔ͫͦͭ ˽͍͊͊͡ 
ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͍͔ͪ͒ͤ·ͣΣ ;͔ͣ ͔ͨͦͤ͘͡·ͣΥ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ͍͔͙ͫͣ ͨͦ͒ͪΎ͒ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ 
͙͔͔ͤͭͪͫ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͎ͭͦ͒͊ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͙ͫͣͪΎͭΈͫΎ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔ͨͪ͒ ͣͯ͒ͪ·͙ͣ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͤͦ ͙ 
͔͔ͨͪ͒ ͙͍͙͙ͨͪͦͭͤ͊ͣ͟ ͍ͨͪ͊͒· ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ͎ͯͨ͡·͙ͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͨͪͦͫΈ͋͊ ͔ͤ ͨͯͭ͊ͭΈ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͫ 
ͨͦͫͯ͡΄͙͔͊ͤͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͨͦͫͯ͡΄͙͔͊ͤ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͙ͤ͊͡;͙͔ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔͙ͣͤͤΎΣ ͊ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ 
͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͊͋ͫͦ͡Ό͔ͭͤͦ ͍͔͔͔ͤͯͭͪͤͤ ͎͙͔ͫͦ͊ͫ͡ ͫ ͔ͭͣΣ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͣ͟ ͣ· ͙ͫͣͪΎ͔ͣͫΎΦ ̏ͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ 
͍͙͒ͤͦ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͙ͣͦͭͫ͡Ύ ˻ͭͼͯΥ ζΧ͍ͨͪͦ;͔ͣ ͔ͤ ˸ͦΎ ͍ͦ͡ΎΣ ͤͦ ͍́ͦΎ ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭη ό˶͟Φ 
ннΥпнύΦ ˤ ͫ͊ͣͦͣ ͔ͦͪͤ͟ ͍ͫͦ͊͡ ζ͙͔͙͔ͫͣͪͤη ͔͊ͦ͗ͤͦ͘͡ ͍ͫͦͦ͡ ͙ͣͪΣ ͫͣ·ͫ͡ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ τ ͋ ·ͭΈ ͫ ͙ͣͪͦͣΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ 
͔ͤ ͙͔ͣͭΈ ͊͋ͫͦ͡Όͭͤͦ ͙͙ͤ͊͟͟ͻ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙͚ ͫ ͔ͭͣΣ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͣ͟ ͭ· ͙ͫͣͪΎ͔΄ΈͫΎΦ ˢ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔ͨͦͤͦ͡ 
͎͙͔ͫͦ͊ͫ͡ ͍͙ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͙ͫͣͪΎ͔ͭͫΎΣ ͫ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͎ͭͦͦΣ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͣ͟ ͙ͫͣͪΎΌͭͫΎΣ ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͡;ͤͦͫͭΈΌΣ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͤ͊ͫ ͙ͫͣͪΎ͔ͭΣ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ˣ͎ͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˻ͤ ͫͦ͒͊͘͡ ͤ͊ͫ ͙ ͤ͊ͤ͊͘;͊͡ ͤ͊ͣ 
ͨͯͭΈΦ ˿͙͔͙͔ͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ;͔͔ͪ͘ ͙͙͔ͤ͊ͫ͡ τ ͍͔͒Έ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙͙͔ͤ͊ͫͣ͡ 
͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͨ͊ͫͭ·ͪΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͭͦͭ ͔ͨ͊ͫͭ ͍͔ͫͦ ͫͭ͊͒ͦ ͙ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ͎͔͒ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍ͦͼ͊ͣΦ ˭͊ͭͦ 
͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͔ͤ ͍͔͒͊Ό΅͙͙ͣ ͦ ͍·ͫ΄͔ͣΣ ͫͪ͟·ͭͦͣ ͦͭ ͙ͤͻ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͙ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
ό͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͨͦͫͭͦΎ͔ͤͤͦύΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͙͡;ͤͦͫͭΈ ͟ ͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͟ ͔͔ͨͦͭͪ ͔͚ 
͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊ ͙ ͍͔͙ͨͦ͒͊ͤ͡Ό ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙͙ͤͼ͙͙͍͊ͭ·Φ ˤ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔͎ͦ͟͡ ͣͦ͗ͤͦ ͤ͊;͊ͭΈ 
͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ͔ͤ ˣͦ͗ΈΌ ͍ͦ͡ΌΣ ͤͦ ͍ͦ͡Ό ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͯ͟ΌΦ ˿͙͔͙͔ͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͔ͫͭΈ ͙͔͙͔ͫͣͪͤ ͔ͦ͗ͤͦ͡Σ 
ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͙͎͔ͫ͒͊ͭ ͊͟ͼ͔ͤͭ· ͫ ͨͦ͒;͙͔͙ͤͤΎ ˣ͎ͦͯ ͤ͊ ͔͔͋͒ͯͣͤͦ͘ ͨͦ͒;͙͔͙͔ͤͤ ͡Ό͒Ύͣ-͙ͣ͊ͤͨͯ͡Ύͭͦͪ͊ͣΣ ͊ 
Ήͭͦ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͍͔͔͒ͭ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˿͍͙ͦͪ͊ͭͭΈͫΎ ͎ͣͦͯͭ ͍͔ͫΥ ͙ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͒ͯͣ͊ΌͭΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙͔ͦͪͯ͒ ͒͡Ύ 
͙͔͙ͫͣͪͤΎ ͎͙͒ͪͯͻ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͙ͫ͊ͣ ͙ͫͣͪΎΌͭͫΎΣ ͍͍ͦͦ͒͘Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͡Ό͔͚͒ ͙͙͡ 
ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͔͚͍͒ͫͭͯΌ΅͙͔ ͍ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍ ͎ͪ͊ͤ ͙͒ͦ͊͡ ͙͙͡ ͔͙ͨͦͫͪ͒ͤ͊͟Σ ͍ͫͭ͊Ό΅͔͎ͦ ͤ͊ ͔ͣͫͭͦ ˣ͎ͦ͊Φ ˨͊Σ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͭ͊ͭΈ ͙͔ͦͪͯ͒ͣ ͙͔͙ͫͣͪͤΎ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΦ ˴͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͤ Ήͭͦ 
͔͊ͣ͘;͔͊ͭ ͙ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͒ͯͣ͊ͭΈ ͦ ͔͔ͫ͋Σ ͊͟͟ ͦ ͙͔ͣΌ΅͔ͣ ͍͊ͫͭ͡ΈΣ ͣͦ͗ͤͦ ͫ;͙ͭ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͍ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͔ͣͦͣͤͭ 
͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔͙ͤͪͣ͊͘Ύ ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ͊ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎΣ ͍ͦͤͦͫ͘Ύ΅͊Ύ ͔͎ͦ ͤ͊͒ ͍͙ͫͦͣ ͋ͪ͊ͭͦͣ ͙͙͡ ͔͚ͫͫͭͪͦΦ  

͙̏ͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͔͍͙ͨͪͫ͒ͦ͊͡͡ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͊͟͟ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͔ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡ ͙ ͍͚ͨ͊ͫͭͦΣ ͭ͊͟ ͙ 
͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͨͪͦͫͭ·͙ͣ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤ͊ͣΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͯ͋ͦͦ͟͡ Ήͭͯ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͣ· ͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͣ ͍ ͎͍͔͊͡ 
ζ˨ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͔͙͋ͦͤ͘͡ ͔ͭ͊͡ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊ηΦ ˿͔͚;͊ͫ ͔͗ ͍͒ͦ͋͊͡ΌΣ ;ͭͦ ͔ͤ͒ͦ͋ͪͯΌ ͪͦ͡Έ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͨ͊ͤ͡ ͫ·͎ͪ͊͡ 
͔ͤͭͦ;ͤ·͚ ͔͔͍ͨͪͦ͒ ͍ͫͦ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˩͍͔ͪΎͣΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͙͘-͊͘ Ή͚ͭͦ ͦ΄͙͙͋͟ ͍ͦ ͎͙ͣͤͦͻ 
ͼ͔͍ͪ͟Ύͻ ͙ ͨͦͤ·͔ͤ ͼ͍͔͊ͪͫͭͯͭ ͦ͗ͤ͡·͚ ͒ͯͻ ͙͔͙ͫͣͪͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ͊ͫ͊͗͒͊ͭͫΎ ͔͍͔ͤ͒ͦ͋ͪͦͫͦͫͭͤ·͙ͣ 
ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣ ͙ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡Φ «˽͍͙͚͔ͦͤͯͭͫΈ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͊ͣ͟ ͍͊΄͙ͣ ͙ ͋ͯ͒Έ͔ͭ ͨͦͦͪͤ͟·Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͔ͤͯͫ·ͨͤͦ 
͔ͨͯͭͫ͟Ύ ͦ ͒ͯ΄͊ͻ ͍͊΄͙ͻΣ ͊͟͟ ͦ͋Ύ͊ͤͤ͘·͔ ͒͊ͭΈ ͦͭ;͔ͭΧη ό˩͍ͪΦ моΥмтύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ Ύ ͔ͤ ͙ͫͦ͋ͪ͊ΌͫΈ 
ͨͦ͒ͪ·͍͊ͭΈ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ͍͙ͤͯͭͪ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͍ͪ͊ͤͦ ͊͟͟ ͔ͤ ͍͙͗ͯ ͍ Ήͭͦͣ ͭͦ;ͤͦͣ ͨͪͦ;͔͙͙ͭͤ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ 
͍͎ͤͦͦͦ ͯ;͔͙ͤΎΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭ ˿͍ͦ͊͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͔͍ͨͪ·΄͔ ͍͔͍ͫͦͣͦ͗ͤ͘·ͻ 
͙͊ͣ͋ͼ͙͚ ͙ ͔͔͊ͦͪͤ͘͟͡·ͻ ͦ͗ͤ͡·ͻ ͯ;͔͙͚ͤΦ ̉ͭͦ ͔͗ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊͘͡ ˽͍͔͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͫ͊͡ 
Ή͙ͭ ͔͔ͪͦͣͤ͒͊͟ͼ͙͙ ͔͍͔͚͚ͪͫͦ͟ ͼ͔͍͙ͪ͟Κ ˿͍ͦͦ͡Σ ͔͔͍͔͔͔ͨͪ͒ͤͤͦ ͫ ͎͔ͪ;͔͎ͫͦͦ͟ ͊͟͟ ͍͙͚͔ͨͦͤͯͭͫΈ ͙͙͡ 



ͨͦͦͪ͟Ύ͚͔ͭͫΈΣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͍ ͙͎͙͔ͦͪͤ͊͡ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ζ͔ͯ͋͗͒͊ͭΈ ͎ͦͦ͟-͙͋ͦ͡ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ;ͭͦ-͙͋ͦ͡ ͨͦ ͚͒ͦ͋ͪͦ 
͍͔ͦ͡η ͙͙͡ ͨͪͦͫͭͦ ζ͔ͯ͋͗͒͊ͭΈηΦ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͍͔͚ͫ ͺͪ͊͘· ˽͍͊͊͡ ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ ͍͔ͫͦͫͣ ͎͔͒ͪͯͦ 
ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ ˭͔͒ͫΈ ͍͍͔ͦͫ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͔ͫͨͦͣ͡ ͨͦͫͯ͡΄͙͙͊ͤ ͙ ͨͦ͒;͙͔͙͙ͤͤ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͙ͫ͡·Σ ͤͦ ͦ 
͍͔͚͍͙͙ͦ͒ͫͭ͘ ͙͚ͫͦ͡ ͎ͪͦͭͦͦ͟͟ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ;͔͍ͫͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣΣ ͙ ͦͤͦ 
͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙ͻ ͙͙ͯͫ͡ΎͻΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͦͭ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͊͟ ͨͦ͊͘͟·͍͊ͭΈ ͙͔ͨͪͣͪ ͨͦͫͭͦΎ͎ͤͤͦͦ 
ͻ͔͙ͦ͗͒ͤΎ ͫ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣΣ ͊ ͔ͤ ͦ͋΅͔͙ͨͪͤΎͭ·͚ ΄͊͋ͦͤͤ͡·͚ ͙͙͡ ͙͊ͦͤͤ͘͟;͔͙͚ͫ͟ ͨͦ͒ͻͦ͒Φ ̆ͦ;ͯ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ 
͍͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͍·͔͙͔ͪ͊͗ͤ ζ͔ͨͯͭͫ͟Ύ ͦ ͒ͯ΄͊ͻ ͍͊΄͙ͻηΣ ;ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ ͦ ͣ͊ ͔͙͚ͭͪͤͫͦ͟ ͔͊͋ͦͭ͘ 
͍͙͍ͤ͊ͫͭ͊ͤͦ͟. ˢ Ήͭͦ ͔ͤ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͟-ͭͦ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͤ ͔͙ͨͦ͊͋ͦͭͫ͘͡Ύ ͦ ͫ͊ͣͦͣ ͍͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͟Σ ;ͭͦ͋· 
͔͊ͭͣ͘ ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ·͚ ͙ͣΣ ͙͔ͣ͡ ͍ ͔͎ͦ ͙͡ͼ͔ ͚͒ͦͫͭͦͤ·͚ ͙͔ͨͪͣͪ ͒͡Ύ ͙ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͤΎΦ ˮ Ήͭͦͭ ͭͦ͟-ͭͦ ͍ 
͒͊ͤͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͙͚ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͟Σ ͤͦ ͙ ˿͊ͣ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͔ͤͯͫ·ͨͤͦ ͔ͨͯ͟΅͙͚ͫΎ ͦ ͤ͊ ΄͔ͣ 
͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ζ̒ ͔͗Σ ˽͍͔͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͡;ͤͦ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ ͔ͫͪͦͣͤ͟Σ ͊ ͊ͦ͘;ͤͦ ͙͍ͨͪͦͭ ͍͊ͫ ͍͔ͦͭ͊͗ͤΣ ͔ͯ͋͗͒͊Ό ͍͊ͫ 
ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌ ͙ ͙ͫͤͫͻ͔͙͔ͦ͗͒ͤͣ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͣη όн ˴ͦͪΦ млΥмύΦ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͙͚ͪͦͭ͟͟ τ Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͍͔͊͒͡Ό΅͙͚ ͚ͫͦ͋ͦΦ ˻ͤ ͔ͤ͊ͭ͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊͒ͦ ͋·ͭΈ ͎͔͍ͤͤ·ͣΣ ͊ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͤ ͤ͊͒ͦΣ ͔͔͙͍ͭͪͨͦ͡ ͙ͫͤͦͫͭ 
͙ͨͪ;͙ͤΎ͔͔ͣͦ ͔ͣͯ ͦ͘͡ ͙ ͍͔͎ͫ͒͊ ͎͍ͦͭͦ ͙͚͙ͨͪͭ ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͙͔ͦ͋͗ͤͤ·ͣ ͡Ό͒ΎͣΦ ͔́͊͗͟ Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͎͔͍͔ͤ͊ͭͫΎ ͤ͊ ͙͡;ͤͦ ͙ͨͪ;͙͔͔ͤͤͤͦ ͔ͣͯ ͦ͘͡Σ ͤͦ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͎͔͍͔ͤ͊ͭͫΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͦ͘͡ 
͙ͨͪ;͙͔ͤͤͦ ͎͙͒ͪͯͣ ͙͙͡ ͙͔ͨͦͨͪ͊ͭͫΎ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ мл-͚ ͎͍͊͡· 
ˤ͎ͭͦͪͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ͎͔͍͔ͤ͊ͭͫΎ ͦͤ ͔ͤ ͙͘ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͔͎ͦͫͦͪ͋ͤͤͦͦ͟͡ ͙͡;͎ͤͦͦ 
͙͍͒ͦͫͭͦͤͫͭ͊Σ ͊͟͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊͡ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͙ͦͣͣͤͭ͊ͪ͟Ύͻ ˣ͙͊ͪ͟͡Σ ͊ ͍ ͒ͯͻ͔ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ  
ˤͦ͘Έ͔ͣͣΣ ͟ ͙͔ͨͪͣͪͯΣ ˸͙͔ͦͫΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ζ·͋͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͪͦͭ͟;͚͊΄͙͚ ͙͘ ͍͔ͫͻ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡η ό͙̉ͫΦ 

мнΥоύΦ ͔̂͗ ͻͦͭΎ ͋· ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ͦͤ ͎ͫͣͦ ͍͎͍͙ͦ͊ͭ͘͡Έ ͙ ͍·͍͔͙ͫͭ ͎͙͙͔ͣͤͦͦͣͦͤͤͦ͡͡ ͦ͋΅͔͍ͫͭͦ ͋·͍΄͙ͻ 
͍ͪ͊͋ͦΣ ͊ ͨͦͭͦͣ ͍͔͙ͫͭ ͙ͻ ͨͦ ͨͯͫͭ·͔ͤΣ ͎ͨͦͣͦ͊Ύ ˣ͎ͦͯ ͔ͣͤΎͭΈ ͙ͻ ͫͭ͊ͪ·͚ ͙͚ͪ͊͋ͫ͟ ͔͙͔ͣͤͭ͊ͭͭ͡ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ 
͙͔ͫͦͤ͊ͤ͘ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͔͙͍ͤ͊ͫ͒ͤͦ͟͡Σ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͋·ͦ͡ ͙͔ͣͭΈ ͍͔͙͙͚͟͡ ͒͊ͪ 
͙ͪͦͭͦͫͭ͟Φ ͎́͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͋·ͦ͡ ͍ͫͨͪͦͦͼ͙͍ͪͦ͊ͭΈ ͤ͊ ͙͡;ͤ·͔ ͙ͦ͋͒· ͙͙͡ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Σ ͦͤ 
͋·͡ ͪͦͭͦ͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͋·͡ ͙͔ͫͣͪͤ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙ ͔ͣͯ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͦͫ͡Έ ͨͪͦΎ͍͡ΎͭΈ 
͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͚ͨͦͪͦ ͔͒͊͗ ͎͔͍ͤΣ ͔ͪ΄͙͔ͭ͡Έͤͦ ͙ ͔͙͋ͫͨͪͫͭͪ͊ͫͭͤͦ ͔͔ͨͪͫ͊͟Ύ ͎͔ͪͻΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͍͔ͫͨͫͦͣ͟͡ 
Ήͣͦͼ͙͚Υ ˸͙͔͚ͦͫ ͔͎͍ͤͦ͒ͦ͊͡ ͙ ͔ͤ ͪ͊͘ ͔͗ͫͭͦ͟ ͤ͊͊͘͟·͍͊͡ ͡Ό͔͚͒Σ ͔͔ͨͪͫ͊͟Ύ ͙ͻ ͎͔ͪͻ ό͔ͤ ͔ͭͪΎΎ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ 
͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ˣ͙͚ͦ͗ ͙ͣͪύΣ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͍ͫͦͪ͊΅͊ΎͫΈ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͎͔ͪ΄͙͡Σ ͙ͨͦͨͪ͊Ύ ˭͊ͦͤ͟ ͙ 
͙ͯͤ;͙͗͊Ύ ˣ͎ͦ͊Φ ˴͎ͦ͒͊ ͔͗ ˸͙͊ͪ͊ͣ ͙ ˢ͊ͪͦͤ ͤ͊;͙͊͡ ͔ͯͨͪ͊ͭ͟Έ ˸͙͔ͦͫΎΣ ͍ͫͭ͊Ύ ͨͦ͒ ͔͙͔ͫͦͣͤͤ ͔͎ͦ 
͎͙͋ͦͦ͋ͪ͊ͤͤͦͫͭ͘ΈΣ ͦͤ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͨͦ͒ͯͣ͊͡ ͍͙ͫͭͯͨͭΈͫΎ ͊͘ ͔ͫ͋ΎΣ ͪͦͭͦ͟͟ ͨͪͦͣͦ͡;͍͊Σ ͭ͊͟ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͋·͡ ͍͙ͫͭͯͨͭΈͫΎ ͊͘ ͔͎ͤͦ ό͙̉ͫΦ мнύΦ ˹ͦ ͎ͦ͒͊͟ ˸͙͔͚ͦͫ ͔ͤ ͔ͫ͒ͪ͗͊͡ Ήͣͦͼ͙͚ ͙ ͍ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ 
͔͙͙ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͫͭͯͤͯ͟͡ ͨͦ ͔ͫ͊͟͡Σ ͔ͤ Ύ͍͙͍ ͍ͫΎ͙ͭͦͫͭ ˣͦ͗Έ͔͚Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͭͯͭ ͔͗ ͔͎͙͍ͦͭͪ͊ͪͦ͊͡ ͤ͊ Ήͭͦ 
͙͔ͤ͊͊͊ͤͣ͘͟ ό͙̉ͫΦ нлύΦ ˤ·͙͚ͫͦ͟ ͍͔ͯͪͦͤΈ ͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭ͘ ͔͔͋ͦ͡ ͎͔ͫͭͪͦͦ ͔͍͙͔ͫ͒ͦ͊ͤ͡ 
͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ ͨͪͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Φ ˣ͔͘ Ή͎ͭͦͦ ͙͍͔͚ͤ͊͊͗ͤ΄͔͎ͦ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͦͫͭͦΎͭΈͫΎ ͙ͤ 
͙ͦ͒ͤ ͙͔͒ͪ͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͒͊͋· ͦͤ ͎ͣͦΣ ͍ ͔͊͋ͦͭ͘ ͦ ͔ͤ͊ͪͦ͒Σ ͊͟͟ ͙ ˸͙͔͚ͦͫΣ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΥ ζΧ͔͙ͫ͡ Ύ ͙͔ͨͪͦ͋ͪ͡ 
͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡ ͍ ͦ;͊ͻ ͍͙́ͦͻΣ ͭͦ ͣͦ͡ΌΥ ͚ͦͭͪͦ͟ ͔ͣͤ ͨͯͭΈ ͍͚́ͦΣ ͒͊͋· Ύ ͨͦͤ͊͘͡ ͔́͋ΎΣ ;ͭͦ͋· ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪͫͭ 
͎͍͔͙͔͋͊ͦͦͤ͡͡ ͍ ͦ;͊ͻ ͍͙́ͦͻΤ ͙ ͨͦͣ·͙ͫ͡Σ ;ͭͦ ͙͙ͫ ͡Ό͙͒ ͍͚́ͦ ͤ͊ͪͦ͒η όˮͫͻΦ ооΥмоύΦ  

˩΅͔ ͙ͦ͒ͤ ͙͔ͨͪͣͪ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ͯ͊͊͘͟͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͨͪͦͪͦ;͔͙ͫ͟ 
͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ˮ͔͔͙ͪͣΎΥ ζˢ ΎΣ ͊͟͟ ͙͚ͪͦͭ͟͟ ͎͔͊ͤͼΣ ͍͔͒ͦͣ·͚ ͤ͊ ͙͔͊͊ͤ͘͟͡Σ ͙ ͔ͤ ͤ͊͘͡Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍ͫͦͫͭ͊͡ΎΌͭ 
͊ͣ͘·ͫ͡· ͙͍ͨͪͦͭ ͔ͣͤΎΦΦΦη όˮ͔ͪΦ ммΥмфύΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͙͍͔͔ͨͪͪ͗ͤͤͦͫͭΈ ͍͔ͨͪ͊͒ ͍ ͒ͯͻ͔ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͍͔ͨͦ͊͡ 
˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͤ͊ ͔ͪͫͭ͟Σ ͎͔͒ ζ˻ͤ ͙ͫͭΎ͔ͯͣ͘ ͋·͡Σ ͤͦ ͫͭͪ͊͒͊͡ ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡ΈͤͦΣ ͙ ͔ͤ ͦͭͪ͟·͍͊͡ ͯͫͭ ˿͍͙ͦͻΤ ͊͟͟ 
͍ͦͼ͊Σ ͍͔͔͒ͤ ͋·͡ ˻ͤ ͤ͊ ͙͔͊͊ͤ͘͟͡Σ ͙Σ ͊͟͟ ͎͔͊ͤͼ ͔ͨͪ͒ ͙͎ͫͭͪͯ΅͙ͣ ͔͎ͦ ͔͎͔͋͊ͫͤ͘͡Σ ͭ͊͟ ˻ͤ ͔ͤ ͍͔ͦͭͪ͊͘͡ ͯͫͭ 
˿͍͙ͦͻη όˮͫΦ роΥтύΦ ˹͙ͭ͟ ͦ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͋· ͔͙ͨͦͤͫͭ ͍͙ͤͯ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͙ ͙ͤͭ͟ ͦ ͔ͤ ͎ͫͣͦ ͋· ͍͙ͫͭͯͨͭΈͫΎ ͊͘ 
ͨ͊͒΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ͍·͔͙ͤͫͭ ͋ͦ͡Έ ͙ ͨͦͦͪ͘Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͫ ˩͎ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ  ͚ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌΣ Ύ͍͔ͤͤͦ͡  ͚
ͤ͊ͣ ͤ͊ ˥͎ͦͦ͡ͺͫͦͣ͟ ˴͔͔ͪͫͭΦ ˴͊͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟Σ ͔͍ͨͪ͒ͦͫͻ͙΅͊Ύ ˿͍͔ͦ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡Σ ˮ͙ͫͯͫ ͍ ͒ͯͻ͔ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͍͔͙ͦͭͭ͡ 
ˮͦ͊ͤͤͯ ˴͔͙͔ͪͫͭͭ͡ΌΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔͙͍ͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͔͙͊ͣͭ͘͡Σ ;ͭͦ ͔ͣͯ ͤ͊͒ͦ͋ͤͦ ͔͙ͪͫͭͭ͟ΈͫΎ ͦͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͊ ͔ͤ ͙̆ͪͫͭͯ 
ͦͭ ͔͎ͤͦΣ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ˿͍͔͎ͦͦ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡Ύ ͔͋͘ ͙ͦ͋͒ ͙ ͍͙͔͙͚ͦ͋ͤͤΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ˻ͤ ͍͙ͭͦͪͭ ͍·ͫ΄ͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ 
˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Έ ͍ͦ͘΄͔͡ ͤ͊ ˴͔ͪͫͭΦ  
ˮ͙ͫͯͫ ͔ͤ ͋·͡ ͔͙ͦ͒ͪ͗ͣ ͣ·ͫ͡ΈΌΣ ;ͭͦ ˻ͤ ͎͍͔͔͊ͤ͡Σ ;͔ͣ ˮͦ͊ͤͤΣ ͙ ;ͭͦ ͭͦͭΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͍ͨͪ͊Σ ͔ͨͪͦͤ͟͡ΎΎͫΈ 

͔͔ͨͪ͒ ˹͙ͣ ͙ ͙͍ͨͪͤ͊͊͘Ύ ˩͎ͦ ͍͙͔͊ͭͦͪͭͭΦ ζˮͦ͊ͤͤ ͔͗ ͔͙͍ͯ͒ͪ͗͊͡ ˩͎ͦ ͙ ͎͍͙ͦͦͪ͡Υ ͔ͣͤ ͤ͊͒ͦ͋ͤͦ ͔͙ͪͫͭͭ͟ΈͫΎ 
ͦͭ ͔́͋ΎΣ ͙ ́· ͙͡ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒΄Έ ͦ͟ ͔ͣͤΚ ˹ͦ ˮ͙ͫͯͫ ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͯ ͍ ͍͔ͦͭͭΥ ͍ͦͫͭ͊Έ ͔͔ͭͨͪΈΤ ͙͋ͦ ͭ͊͟ 
͔͙ͤ͊͒͗ͭ͡ ͤ͊ͣ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍ͫΎͯ͟Ό ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ͎́ͦ͒͊ ˮͦ͊ͤͤ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ˩͎ͦη ό˸ͺΦ оΥмпΣмрύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ 
ˮ͙ͫͯͫͯ ͙̆ͪͫͭͯ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͒ͯͣ͊ͭΈ ͙ ͭ͊͟Υ ζ˨͔͚͍͙͔ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͍͔͒Έ Ύ ˸͔͙ͫͫΎΣ ͍ ˸͙ͦͻ ͪͯ͊͟ͻ ͔͗͘͡ ͍ͨͪ͊ͦͭ· 
τ ͔͗͘͡ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΦ ˹͔ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔ͣͤ ͨͦͯ͡;͊ͭΈ ͔ͪ͟΅͔͙͔ͤ ͦͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ηΦ ˹ͦ ͔ͤͭΣ ͍ͨͪ͊͒͊ τ ͭ͊͊͟Ύ 
͔ͤͨͦͤΎͭͤ͊Ύ ͨͦͤ͊;͊ͯ͡Σ ͤͦ ͭ͊͊͟Ύ ͦ;͔͍͙͒ͤ͊Ύ ͍ ͦͤ͟ͼ͔Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˻ͤ ͍͔͙ͦͤ͊ͣͪͫ͘͡Ύ ͨͦ͊͊ͭ͘͟Έ ͤ͊ͪͦ͒ͯΣ 
͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊͊͘͡ ͔ͨͦͤͦ͡ ͍ͨͦͫΎ΅͔͙͔ͤ ͊ͣ͘·ͫͯ͡ ˣ͎ͦ͊-˻ͭͼ͊ ͙ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͡Ό͒ ΎͣΣ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ˻ͤ ͍ͻ͙ͦ͒͡ 



͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͔ͪ͟΅͔͙ͤΎ ͍ ˮ͔ͦͪ͒͊ͤΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ͡Ό͙͋͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ;ͭͦ ˻ͤ ͪͦͭͦ͟͟ ͙ͨͪͤΎ͡ ͔ͤ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͪ͟΅͔͙͔ͤΣ ͤͦ ͙ ͔ͫͣͪͭΈ ͦͭ ͙ͪͯ͟ ͔͎ͦΦ ˹͔͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͋·ͭΈ ͙ͪͦͭͣ͟͟Σ ͙ͫͨ·ͭ·͍͊Ύ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈ ͙͙͡ ͔͒͊͗ 
͔ͤͤ͊͘;͙͔ͭ͡Έ͔ͤͦ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘ ͟ ͡Ό͒ΎͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͙ͫͦ͊ͫͭͫ͡Ύ ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͡Ό͋ͯΌ 
͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡Έ ͦͭ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͔͔ͫ͋ ͊͟͟ ͒͊ͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΌ Ή͎ͭͦͦ 
͙͔͎͋͗ͤͦ͡Φ ˤ Ήͭͦͣ ͙ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙̆ͪͫͭͦͫΗ  

˹͊ ͔͔ͪͫͭ͟Σ ͎͔͒ ͫͭͪ͊͒͊͡ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͔ͤͫΎ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͍͔͎ͫͦ ͙ͣͪ͊Σ ͋·ͦ͡ ͙͔ͫͨͦͤͤͦ͡ 
͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ͭͦΣ ͟ ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͔͙ͫͭͪͣͫ͡Ύ ˣ͎ͦΣ τ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ͚̏ͭͦ ͼ͔͙͡ ͋·͊͡ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ͊ ͍ͫΎ 
͙͗ͤ͘Έ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˻ͤ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͤ͊ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͙ ͨͦͣͦ΅Έ ͡Ό͒ΎͣΣ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͔ͤ ͒ͯͣ͊Ύ ͦ 
˿͔͔͋Φ ˽ͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪͣͪ ;͔͔ͪ͘ ˿͍ͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͫͣͪΎͫ͡Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͤͦ 
͋·͡ ͍͔ͫΈͣ͊ ͪͦͭͦ͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͙͙ͤͣΣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͊͋ͦͭ͘ΎͫΈ ͦ ͎͍͊ͤͦͣ͡ ͔͔͒͡ ˿͍͔͚ͦ ͙͙͗ͤ͘ τ ͍͙͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΦ 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͦͤͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔͎ͪ͊ͯͦ͟͡Έͤ·ͣ ͙ ͍͎ͦͫͤͦͦͨͦ͊͊͡Ό΅͙ͣ ͔ͦͣͨͦͤͤͭͦͣ͟ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ 
;͔͍ͦ͡ ͔ͦͣ͟ ͙ ˣ͎ͦͦͣΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͍ͫͨͯͫͦ͟·ͣ ͔ͣͻ͙͊ͤͣͦͣ͘ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͪ΄͙͍΄͔͎ͦͫΎ ͙ͫͭͯͨͭΈ 
ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˻ͤͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͦ;͔ͤΈ ͍͊͗ͤ·  ͍͙͔ͣͦͫͤͦ͊ͤ ͍ͣ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍ 
͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍͔͔ͪͤͣͫΎ ͙ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͤ͊ Ήͭͯ ͔ͭͣͯ ͍ ͎͍͔͊͡ ζͦ˽˾ˢˤ˨ˢ͙͔ͤηΦ ˤ ͔͚ͤ ͔͗ ͣ· 
͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘Σ ͙ ;ͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤΣ ͙ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘Σ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͙͔ͣͭΈ 
͍͎ͦͨͪ͊͒͊ͤͤͦͦ ͙ ͦͣ·͎ͭͦͦ ˴͍ͪͦΈΌ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ͫͦͤ͊ͤ͘ΎΦ  
ζ˽͔ͪͨͦΎ΄Έ ˿͔͋Ύ ͨͦ ͔͋͒ͪͯ ͔ͣ;ͦͣ ͍͙́ͦͣΣ ˿͙͡Έͤ·͚Σ ͍ͫ͊ͦ͡Ό ͍͔́ͦΌ͙ ͪ͊ͫͦͭͦ͟Ό ͍͔́ͦΌΦ ˮ ͍ ͔ͫͣ 

ͯͪ͊͟΄͔͙͙ͤ ͍͔́ͦͣ ͔ͨͦͫͨ΄͙Σ ͍ͦͫͫΎ͒Έ ͤ͊ ͔͙ͦͫͤ͟͡ͼͯ ͙ͪ͊͒ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͙ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ ͔͙͒ͫͤͼ͊ 
͍́ͦΎ ͔ͨͦ͊͗ͭ͟ ͔͔́͋ ͙͍͒ͤ·͔ ͔͒͊͡Φ ˻ͫͭͪ· ͔ͫͭͪ͡· ͍͙́ͦΤ τ ͤ͊ͪͦ͒· ͨ͊͒ͯͭ ͔ͨͪ͒ ́ͦ͋ͦΌΤ τ ͙ͦͤ τ ͍ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͎͍ͪ͊ͦ ̇͊ͪΎΦ ˽͔ͪͫͭͦ͡ ͍͚́ͦΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͍͍͔ͦ͟Τ ͔͗͘͡ ͍ͨͪ͊ͦͭ· τ ͔͗͘͡ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͍͔͎́ͦͦΦ ́· 
͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͍͔͍͙͔ͦͤͤ͊͒͘͡ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟ΦΦΦ» ό˽ͫΦ ппΥпςуύΦ ˽ͪͦͪͦ;͔͙ͫ͟ ͙ͦͨͫ·͍͊Ύ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͙ ˩͎ͦ 
͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͍͔ͫΈ ͨͫ͊ͦͣ͡Σ ͍ ͫͯ΅͙ͤͦͫͭΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͔͚ͨͫͤ ͡Ό͍͙͋ ͟ ́ͦͣͯΣ ˴͎ͦͦ ͫ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͙ ͔͚ͤ͊͒͗͒ͦ 
͙ͦ͗͒͊͡ ˮ͙ͪ͊͘͡ΈΦ ˿͍ͦ͊͡ ζ͔ͨͦͫͨ΄͙Σ ͍ͦͫͫΎ͒Έ ͤ͊ ͔͙ͦͫͤ͟͡ͼͯη ͎ͣͦͯͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦ τ ͙ͨͪ͘·͍ 
͍ͦͭͨͪ͊͡ΎͭΈͫΎ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍ ͨͯͭΈΦ ˨͔͔͊͡ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣΣ ͊͘;͔ͣ ͍ͦͭͨͪ͊͡ΎͭΈͫΎΥ ͙ͪ͊͒ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͙ ͍ͨͪ͊͒·Η 
̏ͭͦͭ ͙͍͙ͭͪͯͣͪ͊ͭΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͔΅͔ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣΣ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͫͯͭΈ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ͍͙͍̒ ˿ͦ͋ͦΌ 
͙͙ͫͭͤͯΣ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˻ͤ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭ ͔͔ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͍͙͚ͭͦͪͣͦ ͍ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Φ ˶͙΄Έ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͡Ό͙͒ 
͎ͣͦͯͭ ͍͙͔͒ͭΈΣ ͊͟͟ ˻ͤΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭ ͙ ͣ· ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˹͙ͣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͡Ό͙͋ͣ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͔͍͙͙ͤͤ͊͒ͣ 
͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Φ  

˽ͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͦ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͨͦ͒;͔ͪͤͯͭ͟Έ ͔΅͔ ͦ͒ͤͯ ͔͖ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͻͦͪͦ΄ͦ 
͔͙ͨͦ͒ͣͭ͡ ˨͍͙͊͒Υ ζˣ͎͊͡ ͙ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΤ ͔ͨͦͫͣͯ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͎͔ͪ΄͙͍ͤͦ͟ ͤ͊ ͨͯͭΈΣ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡Ύ͔ͭ 
͙ͪͦͭ͟͟ͻ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͙ ͤ͊ͯ;͔͊ͭ ͙ͪͦͭ͟͟ͻ ͨͯͭΎͣ ˿͍͙ͦͣΦ ˤ͔ͫ ͙ͨͯͭ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ τ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͟ 
ͻͪ͊ͤΎ΅͙ͣ ͍͔͊ͭ͘ ˩͎ͦ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦη ό˽ͫΦ нпΥуςмлύΦ ˤ Ήͭͦͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡ ͎͔ͪ΄ͤ·͚ ͙ ͙͚ͪͦͭ͟͟ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͊͟͟ 
͙ͤ ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͍͎͒ͪͯ ͦ͊͘͟·͍͊ΌͭͫΎ ͙ͦ͒ͤͣ ͙ ͔ͭͣ ͔͗ ͙͡ͼͦͣΦ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͔ͤͦ͋ΆΎ͙ͫͤͣ·͚ ͍ͨͦͦͪͦͭΚ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ 
ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤ͘ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭΈ ͍͔ͫͻ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤͦ ͎ͭͦ͒͊ ͊͘;͔ͣ ͔͒͊ͭ͡Έ ͊͟ͼ͔ͤͭ 
͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ Ή͙ͭͻ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ͻΣ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͎͔ͪ΄͙ͤ͟ ͙ ͙͚ͪͦͭ͟͟ τ Ήͭͦ ;ͭͦ-ͭͦ ͍͔͔ͪͦ͒ͫͭͤͤͦΚ ζ˩͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͣΣ ;ͭͦ 
ͣ· ͔ͤ ͎͔ͫͦͪ΄͙͙͡Σ ͭͦ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ ˩͎ͦ ͙͍͗͡·ͣΣ ͙ ͍ͫͦ͊͡ ˩͎ͦ ͔ͤͭ ͍ ͤ͊ͫη όм ˮͤΦ мΥмлύΣ τ ͍͔͍ͨͪͦͨͦ͒ͦ͊͡ 
ˮͦ͊ͤͤΦ ˤ·͍ͦ͒ ͚ͨͪͦͫͭͦΥ ͤ͊΄͔ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͪ͊ͤ͘·ͣΣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͦ΄͙͋͊ͭΈͫΎ ͙ ͎͔ͪ΄͙ͭΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ 
·͋ͦ͡ ͔͒͊͗ ͍ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͙ͭ͊͟ͻ ͙͍ͨͦͣ͊͊ͤͤͦ͘͟Σ ͊͟͟ ˸͙͔͚ͦͫ ͙ ˨͍͙͊͒Φ ˤ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Σ ;ͭͦ ͨͦͭ͡Έ 
ͤ͊΄͊ ͨͪͦ͒͊ͤ͊ ͎͔ͪͻͯΣ ͤͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͙ͤͦͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔͎ͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͔ͤ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭ ͔͎ͦ ͔͔͙ͯͫͭͪͣͤ͡ΎΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͙ͫͣͦͭͪͭΣ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 
˩͎ͦ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͙͍͔ͨͪ͊͟͡Όͭ ͔͔͙ͯͫͭͪͣͤ͡Ύ ;͔͍͔ͦ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ζΦΦΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͫ͊͊͘͟͡Χ ̒ ͫͣͦͭͪΌ ͔ͤ ͭ͊͟Σ 
͊͟͟ ͙ͫͣͦͭͪͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Τ ͙͋ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͙͡ͼ͔Σ ͊ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͫͣͦͭͪͭ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔η όм̇͊ͪΦмсΥтύΦ ˤ͔ͫ 
ͣ· ͎͔ͪ΄ͤ· ͨͦ ͍͔͚ͫͦ ͙͔ͨͪͪͦ͒Σ ͤͦ Ήͭͦ ͍ͨͦͦ͒ ͔ͤ ͒͡Ύ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ΎΣ ͊ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͤ͊;͊͡ 
͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ˣ͎ͦΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭ ͤ͊ͫ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˥͔ͪͻ ͍͔͎ͫ͒͊ ͣͦ͗ͤͦ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈΣ ͊ ͙͗ͤ͘Έ 
͍͔ͨͦͪͤͯͭΈ ͍ ͤͯ͗ͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Σ ͤͦ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͯ ͤ͊ͫ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͎ͪͦͭͦͦ͟͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͭͦ ͍͔ͫ Ήͭͦ 
͍͙͔͙͔͒͗ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͦ͋ͪ;͔ͤͦ ͤ͊ ͍ͨͪͦ͊͡Φ ˤ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͊Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟Υ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦͨ͊͡ ͤ͊ ͔ͤͯ͗ͤͦ ͔ͣͯ ͔ͨͦ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͚ͫͦ͋ͦ ͤ͊΄ͯ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͤͦ ͯ ͔͎ͤͦ ͔ͤ ͦ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ 
͎ͤͯ͗ͤͦͦ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊Σ ;ͭͦ͋· ͍͔ͦ͒͘͡·͍͊ͭΈ ͔͎ͦΦ ˹͙͍͊ͨͪͦͭΣ ͔ͭ ͡Ό͙͒Σ ͯ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͔ͫͭΈ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ 
͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͔͒͊͗ ͍ͦͫͦͤ͊͊͘Ύ ͍ͫͦΌ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͫͭΈΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͎ͫͣͦͯͭ ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͤ͊ͯ;͙ͭΈ 
͍͙ͫͦͣ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤͦͭ ͨͦ;͔ͣͯ ͎͔ͪ΄͙ͤ͟ ͙ ͙͚ͪͦͭ͟͟ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͙͡ͼ͔Φ  

˿͎ͦ͊ͫͤͦ͡ ͫ͊͊ͤͤͦͣͯ͘͟ ͍·΄͔ ͣͦ͗ͤͦ ͊͘͟͡Ό;͙ͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͊͟͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͒ͦ͗ͤ͊͡ 
Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͔͔͍͔͚ͫͭͫͭͤͤͦ ͙͍͚ͨͪͦͦ͒ͤͦ͘ ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Τ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͫͯ͒ ͊͟͟ ͙ͣͦͫͭ͡Έ τ ͍͔ͤ΄͙ͤͣ 
ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ ͍ͨͪ͊͒·Τ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͔͗Σ ͊͟͟ ͣ· ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͍͙͔͙ͯ͒͡Σ τ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭͦͣΣ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ 
͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍ͨͪ͊͒͊ ͔͍ͨͪͭͦͪΎ͔ͭͫΎ ͍ ͙͗ͤ͘ΈΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͍ ͔ͭͪͻ ͙ͫͭͻ͊ͻ нп-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Σ ͊ ͭ͊͟ ͔͗ ͍ пп-ͣ 
͔ͨͫ͊ͣ͡ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έ͔ͤͦ ͔͔͔͔͙͔ͨͪͨͭͤ͡ ͍͔ͫͻ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ͨͦͤΎ͙͚ͭΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͣ· ͔ͯ͗ 
͙͍͙ͫͭ͊͊ͫ͟͡͡Έ ͔͔ͨͪ͗͒Υ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͙ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ˢ ͔͙ͫ͡ ͔΅͔ ͙ͨͪͦ͋΅͙ͭΈ ͟ Ήͭͦͣͯ ͍͒͊ 



͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͍͔ͪ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͯͨͦͣͤ͊ΌͭͫΎ ͍ мл-ͣ ͙ͫͭͻ͔ нп-͎ͦ ͨͫ͊ͣ͊͡Σ τ ζ͍͔͊ͭ͘ ˩͎ͦ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦη, 
ͭͦΣ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Σ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄ͦͣ ͦͭͪ·͍͔͟ ͣ· ͨͦͯ͡;͔͊ͣ ͔ͤͯ͟Ό ͍͙ͤͭ͟Ή͔ͫͫͤͼ͙Ό ͍͔͎ͫͦ ͚͔͎ͨͪͦ͒ͤͤͦͦ ͔͔ͪ͊ͤ ͦ 
͍͔ͨͪ͊͒Φ  
˹͔͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡ΈͤͦΣ ;ͭͦ ͍ ͭͦͣ ͔͗ ͟͡Ό;͔ ͍͔ͫͦͫͭ͊ͤ͡· ͙ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡ ͙͘ ˹͎͚͊ͦͪͤͦ ͍͔͙ͨͪͦͨͦ͒ 

ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Υ ζˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙ͤ΅͙͔ ͒ͯͻͦͣΣ ͙͋ͦ ͙ͻ ͔ͫͭΈ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͨ͊͡;ͯ΅͙͔Σ ͙͋ͦ 
͙ͦͤ ͔ͯͭ΄͊ͭͫΎΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙͔ͪͦͭ͟͟Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͔ͤ͊ͫ͒ͯ͡Όͭ ͔ͣ͘͡ΌΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͊͡;ͯ΅͙͔ ͙ ͗͊͗͒ͯ΅͙͔ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͤ͊ͫ·ͭΎͭͫΎΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙͙͍ͣͦͫͭ͡·͔Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡· ͋ͯ͒ͯͭΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· 
;͙ͫͭ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ˣ͎ͦ͊ ͯͪ͘ΎͭΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙͍ͣͪͦͭ ͦͪͼ·Σ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͤ͊ͪ;͔ͤ· ͫ·͙ͤ͊ͣ 
ˣ͙͙͙ͦ͗ͣΦ ˣ͔͊͗ͤͤ͡· ͙͎ͤ͊ͤͤ͘·͔ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙͋ͦ ͙ͻ ͔ͫͭΈ ͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦη ό˸ͺΦ рΥоςмлύΦ ˣͦ͡Έ΄͊Ύ 
;͊ͫͭΈ ͙͘ ͎ͭͦͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͍͔͔ͫ͒ͤ͊ ͍͔͙ͦ͒ͤͦ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͙̆ͪͫͭͦͣ ͍ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͻ ͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡Φ 
̂͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ ͙͔͗ͤͤͤ͘·͔ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ·Σ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͟ΈͫΎΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͔ͪͫͯͭ 
͍͔ͤͯͭͪͤͤΌΌ ͙͊ͪͭͤͯ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͫͭͪͣΎ΅͔͎ͦͫΎ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˨ͯͻ͍ͦͤ͊Ύ ͙ͤ΅͔ͭ͊ τ Ήͭͦ 
Ή͍͙͍͔͊ͤͭ͟͡ ͨͦͫͭͦΎ͚ͤͤͦ ͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˩͎ͦ ͙͙͋ͦͫͭ͘͡ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ 
͍͙͔͒ͭΈ ͍ͫͦΌ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͫͭΈΦ ˶͙΄Έ Ήͭͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͔ͤ ͯͨ͊ͫͭΈ ͙ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͔͎ͦ ͟ ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘Ό 
ͨͦͫͭͦΎ͚ͤͤͦ ͔͙ͨͦͭͪ͋ͤͦͫͭ ͍ ˣ͎͔ͦΦ ˨͔͔͊͡ ͎͙ͦ͡;ͤͦ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͊Ύ ͍͔͊ͨͦ͒͘ΈΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ 
͙̆ͪͫͭͦͫ. ˤ ͔͚ͤ ͎͍ͦͦͪ ͙ͭͫΎ ͦ͋ ͔ͯͭ΄͔͙͙ͤΦ ˴͊͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͙͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ ͍·΄͔Σ ͙͡;ͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ 
ˣ͎ͦͦͣ ͤ͊;͙ͤ͊ΌͭͫΎ ͫ ͔ͯͭ΄͔͙ͤΎ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ τ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ;͔͔ͪ͘ ͍͔͍ͫͦͣͦ͗ͤ͘·͔ ͙͔͗ͤͤͤ͘·͔ 
ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼ-ͭͦΣ ͙͍͔ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗͊ͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͍͔͙ͫͭͪͭͭΈͫΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͊͟͟ ͫ ͙͙͋ͣ͘͟͡Σ 
͡Ό͋Ύ΅͙ͣ ͙ ͨͪͦ΅͊Ό΅͙ͣ ˻ͭͼͦͣΣ ;ͭͦ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͫͦͪͯ͟΄͔ͤͤͦͣΣ ͨ͊͡;ͯ΅͔ͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ  

˭͔͊ͭͣ ͍͍ͤͦΈ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭͫΎ ͦ͋Ά͔ͭ͟ ͤ͊΄͙ͻ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤ·ͻ ͙͔͍͙͚ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡ τ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ ͦ ͔͚ͤ ͣ· ͍ 
͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͎͍͊͡· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͔ͦͭ͒͡ΈͤͦΦ ˮ ͔͔͒͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ˻ͤ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͔ͫ͊ͣͦ 
͋ͦ͡Έ΄͔ͦ ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ ˹ͦ ;ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͊͡;ͯ΅͙͔ ͙ ͗͊͗͒ͯ΅͙͔ ͍ͨͪ͊͒·Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͙͔ͣΌͭͫΎ ͍ ͍͙͒ͯ 
͡Ό͙͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͗͊͗͒ͯͭ ͍·͍͔͙ͫͭ ͤ͊ ;͙ͫͭͯΌ ͍ͦ͒ͯ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͨͪͦΎ͍͙͡ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͙ͤͣ 
͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒ͦͫͭ͡ΈΦ ˸· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͭ͊͟ ͔ͤ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΣ ͦͤ͊ ͫ ͔͔͙͔ͭͪͨͤͣ ͔͔͙ͨͪͤͦͫͭ 
ͨͪ;͙͙ͤΎ͔͔ͣͦ ͔͚ ͦ͘͡Φ ˬ͊ ͗͒͊ͭΈ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͙ͫ͡Έͤͦ ͻ͔ͦͭͭΈ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔ͤ ͍͔͙͍ͨͦͪ͒ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ 
͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦ ͙ͦͤ ͙ ͤ͊ͫ·ͭΎͭͫΎΣ ;ͭͦ ͗͊͗͒ͯͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͒ͫ͘Έ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͊ͦͤ͘͟Υ 
ͫͭͯ;͊΅͔ͣͯ ͒͊ ͍͙ͦͭͦͪͭͫΎΣ ͙΅ͯ΅͙͚ ͒͊ ͚͔ͤ͊͒ͭΣ ͊ ͔ͨͦͫΎ͔ͤͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͚͔ͦ͒ͭ͘Φ ˽͔ͦͫ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊͟͟ ͙ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
ͭͦͣͯ ͋·ͭΈΣ ͔ͪ;Έ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͣ ͔ͫͯ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͡Ό͒Ύͣ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͦͤ͊͘;͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͍͙ͭͦͪͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͫͯ͒Σ ͔ͭ͊͗͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͨͦͣ͡ ͍ͦ͊ͤ·Σ 
͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ ͋·͙͡ ͍ ;͔ͣ-ͭͦ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ·Φ  
͙̉ͫͭ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ τ Ήͭͦ ͦͭͪ͟·ͭ·͔Σ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤ·͔ ͡Ό͙͒Σ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔ͤ ͦ͋ͣ͊ͤͯͭ· ͨͦͪͦͦͣ͟ ͙ ͔ͤ 

ͫͣͦͭͪΎͭ ͙ͤ ͤ͊ ;ͭͦ ;͔͔ͪ͘ ͙ͫ͊͗͊͟Ό΅ͯΌ ͙ͨͪͣͯ͘ ͊͘͡Φ ͔͍͔̉ͦ͟͡ ͍ͦ ͎ͣͤͦͦͣ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ΄͙͋͊ͭΈͫΎΣ ͙ ΉͭͦΣ 
͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͙͍͔ͫ͋͊ͭ ͔͎ͦ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͨͦͪͦ͟ ͔ͤ;͙͎ͫͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ͨͦ͋ͦͪͤ͊͟ 
͔͍͔͎ͤͪͤͦͦ ͦ͋ͪ͊͊͘ ͙͙͗ͤ͘Φ ˴͊͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͚ͭ͊ͤͦ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͪ͊͋ͦͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ 
͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡ ͙ ͙ͨͪͻ͔͚ͦͭΣ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͊͘΅͙΅͊ͭΈ ͔͚ͫ ͨͦͪͦ͟Σ ͙ͨͦͨͪ͊Ύ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͚ ͒͡Ύ 
͔͎ͤͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ͙̉ͫͭͦͭ͊ τ Ήͭ ͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͔͊͗ͤͦ ͊͟;͔͍ͫͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦ΄͙͋͊ΌͭͫΎ ͍͔ͫΣ ͤͦ 
͙͍ͫͨͪ͊͡ΎΌͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ;͙ͫͭ·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͙ͦͤ ͙ ͎ͫͣͦͯͭ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ˣ͎ͦ͊Φ ˸͙͍ͪͦͭͦͪͼ· τ Ήͭͦ 
͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͙͍͒ͦ͋͊ΌͭͫΎ ͙ͣͪ͊ ͡Ό͚͋ͦ ͼ͔͚ͤͦΦ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͔ͤͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͻ͔ͯ͗ ͙ͣͪ͊ ͔ͨͯͭͣ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͊͟ 
ͫ ͎͔ͪͻͦͣΦ ˸͙͍ͪͦͭͦͪͼ· ͔͒ͫ͘Έ τ Ήͭͦ ͔ͭΣ ͭͦ͟Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͤͫͯͭ ͙͙͔͙͔ͨͪͣͪͤ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊͟͟ ͍ ͍͔͚ͫͦ 
͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͭ͊͟ ͙ ͍ ͙͗ͤ͘Ύͻ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͙͙͔͙ͨͪͣͪͤΌ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͔ͪͦ͗͒͊ͭͫΎ 
͙ͫͦͣ͊͟Ύ ͙ͤ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˹͙͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζ˸͙ͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͫͪͭΎͭͫΎΣ ͍ͨͪ͊͒͊ ͙ ͙ͣͪ ͦ͋ͦ͋͡·͊͘ΌͭͫΎ» ό˽ͫΦ 
упΥммύΦ ˤ·΄͔ ͣ· ͔ͯ͗ ͔ͤ ͪ͊͘ ͙ͦ͋ͫͯ͗͒͊͡ ͼ͔ͤͤͦͫͭΈ ͙ͣͪ͊ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭͦͣ 
͍͙͚ͭͦͪͣͦ ͙ͤ͊ͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ˮͭ͊͟Σ ͍͙͍ͦͦͪͯ͗΄͙ͫΈ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤ·͙ͣ ͍·΄͔ ͙͔͙ͨͪͣͪ͊ͣΣ ͣ· ͍͍ͤͦΈ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͣͫΎ ͟ ˩͙ͯ͡ΌΣ ;ͭͦ͋· 
͔ͯ͗ ͫͦ ͫͭͦͨͪͦͼ͔͚ͤͭͤͦ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͦ ͔ͤͣ ͊͟͟ ͦ ͪͦͭͦͣ͟͟Σ ͤ͊΄͔͒΄͔ͣ ˣͦ͗Έ͔ ͔͙͔ͪ͊ͫͨͦͦ͗ͤ͡ 
;͔͍͔͔ͦ͟͡Φ ˽͍͔͔͙͔ͦ͒ͤ ͔͗ ͔͎ͦ ͔͚͒ͪͯ͘ ͋·ͦ͡Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͔ͤ ͙ͪͦͭͣ͟͟Σ ͻͦͭΎ ͨ·ͭ͊ͦͫ͡Έ ͍·͎͡Ύ͔͒ͭΈ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣΣ 
;ͭͦ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͤ͊ͣ ͦ͋ ͙ͻ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Φ ˤ·͍ͦ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͙͘ Ή͎ͭͦͦΣ 
͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͨͪͦͫͭΥ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͊͟͟ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ ͍ͨͪ͊͒· ͔͋͘ ͚ͫ͊ͣͦ ͍ͨͪ͊͒· ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͔ͭͪΎ͔ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͍͔͎ͫͦͦ 
ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͣͦ͗ͤͦ ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͋·ͭΈ ͙ͪͦͭͣ͟͟Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͊͟͟ ͋· ͣ· ͔ͤ ͙ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡ΈΣ Ή͎ͭͦͦ ͯ ͤ͊ͫ 
͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭͫΎΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ ͔͔ͫ͒ͯͣ͡ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ́ͪͯ͒ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͙ͨͪ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͍͔͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Ύ 
͍ͨͪ͊͒· ͍͙͔ͪ͊ͤͦͫͤ͡ ͙͔ͫͭͪͦͭ͡Έ͍ͫͭͯ ͎͙͒ͪͦΉ͔ͭͪͦͫͭ͊ͤ͟͡ͼ͙͙ ͍ ͔͍͚͋ͦ͒ͤͦ͘ ͨͯͫͭ·͔ͤΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͋· Ήͭͦ ͋·ͦ͡ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͍ͤ͊ͤ·ͣ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤͣ͘͡Η ˭͊;͊ͫͭͯΌ ͫͭͦ͡Έ ͔ͤͨͪͦͫͭ·ͣ ͔͒ͦͣ͡ ͊ͤ͘Ύͭ· ͎͙͔ͣͤͦ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·͔ ͡Ό͙͒Σ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͫͣͦ͡ ͣͦ͗ͤͦ ͻ͔͙͍͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˽͍͊͊͡Υ ζˮ͔ͣΌ΅͙͔ ͍͙͒ ͎͋͊ͦ͡;͔͙ͫͭΎΣ ͙ͫ͡· 
͔͗ ͔͎ͦ ͔ͦͭͪ͟΄͙͔ͫΎΦ ͍́͊ͦ͟·ͻ ͯ͒͊͡Ύ͚ͫΎη όн ͙́ͣΦ оΥрύΦ ˽ͦ;͔ͣͯ ͯ͒͊͡ΎͭΈͫΎΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͫ ͙͙ͭ͊ͣ͟ 
͡Ό͒Έ͙ͣ ͙ͤ ͟ ;͔ͣͯ ͻͦͪͦ΄͔ͣͯ ͔ͤ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͭΥ ͙͋ͦ͡ ͣ· ͤ͊;͔ͤͣ ͙͗ͭΈΣ ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙ ͣ·͙ͫͭ͡Έ ͨͦ ͙ͻ ͍͙ͨͪ͊͊ͣ͡Σ 
͙͋ͦ͡ ͤ͊ͣ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͫ Ή͙ͭͣ ͫͪ͊͗͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ ;͔͍ͪ͊ͭͦ ͦͤ͟ͺ͙ͭͦͣ͟͡Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˮ͍ͦ͊Φ ˩͎ͦ 



ζ͒ͪͯ͘ΈΎη ͙ͦ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͎ͨͦ͊ͤͦͦ͘͟ ͎͋͊ͦ͡;͔͙ͫͭΎΦ ˢ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͯ ͔͎͋͒ͤͦͦ ˮ͍ͦ͊ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ 
͔ͯ͋͗͊ͭΈ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍ͤ͊Ύ͘;͙͍͚ͦ ζ͒ͪͯ͗͋·ηΣ ͭͦ ͔ͣͯ ͙ͨͪ΄ͦͫ͡Έ ͙ͦ͋͡;͙ͭΈ ͙ͨͦ͘ͼ͙ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ 
͙͙͊ͤͣ͊͘͡ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒Σ ;ͭͦ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͊ͦͤ͘͟;͙ͦͫ͡Έ ͚ͫͫͦͪͦΦ ˽͔ͦͫͣͯ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ;͔͔ͪ͘ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ͎ͭͦͦ ͔͗ 
˽͍͊͊͡ ͔͙͔ͯ͋͒ͭ͡Έͤͦ ͤ͊ͫ ͙ͨͪͦͫͭΥ ζ˻ͭ ͎ͯͨ͡·ͻ ͙ ͔͍͔͔͍͔ͤ͗ͫͭͤͤ·ͻ ͫͦͫͭΎ͙͚͊ͤ͘ ͯͦͤ͟͡Ύ͚ͫΎΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ 
ͪͦ͗͒͊Όͭ ͫͫͦͪ·Τ ͪ͊͋ͯ ͔͗ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙ͫͫͦͪͭΈͫΎΣ ͤͦ ͋·ͭΈ ͙͍͔͙͍ͨͪͭ͡·ͣ ͦ͟ ͍͔ͫͣΣ 
ͯ;͙͔ͭ͡Έͤ·ͣΣ ͔͙͍ͤͦ͋͘͡·ͣΣ ͫ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟Σ ͔ͤ ͒͊ͫͭ ͙͡ ͙ͣ ˣ͎ͦ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͟ 
͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ό ͙͙ͫͭͤ·Σ ;ͭͦ͋· ͙ͦͤ ͍͙͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͫ͡Έ ͦͭ ͔͙ͫͭ ͙͍͒͊ͦ͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͯͦ͡͡ ͙ͻ ͍ ͍ͫͦΌ ͍ͦ͡Όη (2 
͙́ͣΦ нΥноςнсύΦ ˹͔͍͔͔͍͔͗ͫͭͤͤ·ͻ ͔͒ͫ͘Έ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔ͤ ͔͗͊͡Ό΅͙ͻ ͤ͊ͭ͘Έ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˿͙ͨͦͪͭΈ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ τ 
͙͡΄Έ ͙ͨͪ;͙ͤΎͭΈ ͍͔ͪ͒ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ˮ͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ;ͭͦ ͭͯͭ ͔͗Σ ͍ͫͦͤͦ͡ ͊͋͘·͍ ͔ͨͪ͒·͒ͯ΅͔͔ 
͔͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͦͫͭͪ͗ͤΣ ˽͍͔͊͡ ͙ͨͪͦͫͭ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ζ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟η ͍ ͔͔ͤ͊͒͗͒Σ ;ͭͦ ζˣ͎ͦ ͒͊ͫͭ 
ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͟ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ό ͙͙ͫͭͤ·ηΣ ͤͦ ͙ͨͪͦͫͭΣ ͎͍͙͍ͦͦ͊ͪ͊Ύ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͦ͒ͤͦ ͦ;͔ͤΈ ͍͔͊͗ͤͦ ͍͙͔ͯͫͦ͡Υ ͫ 
ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌΦ ˽ͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡Σ ͔͙͍͔͚͒ͤͫͭͤͤͦ ͎͙͔͚͊ͪ͊ͤͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭͫΎ ͍ ͎͔ͯͨͦ͡ 
͙ ͔͍͔͔͍͔͔ͤ͗ͫͭͤͤͦ ͫͦͫͭΎ͙͔͊ͤ͘Σ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͣͯ͒ͪ͊Ύ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΦ ˽͔͔ͪ͒ ͔͔ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͊͟͟ ͔͔ͨͪ͒ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡ ˩͙ͯ͡Ύ 
͙͙͡ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͯͣͦ͊͟͡Όͭ ͍͔ͫ ͎͙͔͒ͪͯΣ ͙ͤ͟;͔ͣͤ·͔ ͍ͫͦ͊͡Σ ͔ͨͦͫ͡ ;͔͎ͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͍͔͙͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤ ͦͭ ͔͔͚ͫͭΣ ͍ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊ͻ͙͙ͦ͒ͫ͡Έ ͙͍͙͙ͨͪͦͭͤ͟Φ ́͊͟ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ ͤ͊΄͙ͣ ˮ͍ͦͦͣΣ ͤͦ ͙Σ ͔͔ͫͦͪ͟ 
͍͔͎ͫͦΣ ͫ ͔͎ͦ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣηΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΦ  

˴͙ͫͭ͊ͭΣ ˩͙͚ͯ͡ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͍͙ͫͨͪ͊ͫ͡Ύ ͫ ͪͦ͡ΈΌ ͙͍ͣͪͦͭͦͪͼ͊Σ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒ͤͣ Ήͭͦͣͯ ͙ͫͯ͗ͭ͡ 
͎͒ͦͦ͗͒͊ͤͤ͡·͚ ͙ͣͪ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͔ͫͦͪ͟ ͔ͨͦͫ͡ ͔͎ͦ ͔ͪ;͙ ͔ͦ͋ͪ͡ ˮ͍ͦΦ ̏ͭͦ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͙ ͟ ζ͒ͪͯ͘ΈΎͣηΣ ͯ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͨͦͫ͡ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤ ͎ͭͦͦ ͔͗ ˩͙ͯ͡ΎΣ ͊ ͔͊ͭͣ͘ ͙ ˿͎͊ͣͦͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͊ͦͫ͡Έ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͎͎͒ͪͯͦͦ 
͍·ͻͦ͒͊Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ͊͟ΎͭΈͫΎ ͙ ͙͍͙ͯͣͪͦͭͦͪͭΈͫΎ ͦͭ ͍͙ͫͦͻ ͔ͫͯͭͤ·ͻ ͣ·͔͚ͫ͡Φ ζˮ ͔͒ͦͣ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͔͋ͯ͒ͭ 
͙ͣͪΣ ͙ ͨͦ͒ͦͣ͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒Ύ τ ͚͍͙͔ͫͨͦͦͫͭ͟ ͙ ͔͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘Έ ͍͍͔͙ͦ͟η όˮͫΦ онΥмтύΦ ̏ͭͦͭ ͙ͫͭͻ ͊͟͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ 
ͫͭ͊ͭ͟ ͙ ͨͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ͔͒ͦͣ͡ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͣͪ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ;͍͍ͯͫͭͦ ͔͙͋ͦͨ͊ͫͤͦͫͭ͘ ͦͭ 
˥ͦͫͨͦ͒͊Φ  
˻͒ͤ͊ͦ͟, ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͟ о-͚ ͎͍͔͊͡ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͨͦ΄͔͡ ͒͊͡Έ΄͔Φ ˾͊ ͫͪ͟· ͍ͤ͊ͣ 

͍͊͗ͤͦͫͭΈ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟, ͙ ͔͔ͨͪ;͙͙ͫ͡Σ͍ ͊͊͟͟Ύ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͣͯ͒ͪͦͫͭΈΣ ͦͤ ͨͦ ͒ͦ΄͔͡ ͍ 
͍͙ͫͦͻ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΎͻ ͟ ͨͦ͒ͯ͡ ͍ͨͪ͊͒·Υ ζ˽ͦ͒͡ ͔͗ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙͔ͣͪ ͔͔ͫͭͫΎ ͯ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͻͪ͊ͤΎͭ ͙ͣͪη 
όˮ͊͟Φ оΥмуύΦ ˹͊ Ήͭͦͭ ͪ͊͘ ͔ͪ;Έ ͔ͯ͗ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͦ ͤ͊΄͔ͣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ ͔ͨͦ͒͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͦ ͭͦͣ ͔ͨͦ͒͡Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͔͔ͫͣ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͡Ό͔͚͒ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͎͍ͪͯͦͦͪͦͭ͟ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙͔ͣͪΣ ͙ 
͍·͎͡Ύ͙͒ͭ Ήͭͦ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Υ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͤ͊ ͔͙ͫͭ͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͍͔ͭͪ͒ͦ ͍͙ͫͭ͊͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔͔ͨͦ͋͒ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͻ ͔͙͚͗͊ͤ͡Σ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍ ͤ͊ͫ ˣ͙͚ͦ͗ ͙ͣͪΦ ˢ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ ͙ͣͪ ͔͔͒͊ͭ͡ ͤ͊ͫ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·͙ͣ 
ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎͭΈ Ήͭͯ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍͎ͦͪͯ͟ ͔ͫ͋ΎΦ ˤ ͔͙͔ͨͪ͗ͤ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͔ͨͦͭͫ͟͡ ͙͙͡ ͒ͯ΄͔͍ͤ·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ 
͍͔͍͙ͦ͊͒͊͡͡ ͤ͊΄͙ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͤ͊ͣ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͦͫ͡Έ ͙͙͒ͭ ͤ͊ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ˩͎ͦ ͊ͣ͘·ͫͦͣ͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΦ 
˭͊;͊ͫͭͯΌ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ ͍·͋ͦͪ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͫ͡Ύ ζ͚͙͍ͤ͊ͦ͘͡·ͣη ͎ͦͦͫͦͣ͡ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͙ ͎͔ͤͭͯ΅͙ͣ ͒ͯ΄͔͍ͤ·ͣ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͋·͙͡ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ· ͎͊ͯ͘͡΄͊ͭΈ ͙͙͡ ͍ͨͦ͒͊͡ΎͭΈ ;͔ͣ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤͣΦ 
˩͙ͫ͡ ͤ͊ͫ ΉͭͦΣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͔͙͋ͫͨͦͦͦ͟͡Σ ͭͦ ͤ͊΄͔͚ ͼ͔͡ΈΌ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͫ͡Ύ ͨͦͫͭͦΎͤͤ·͚ ͙ͨͦͫ͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ 
͙ͫͭͦͦ͡ ͤ͊ͣΣ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͨͦͫ͟Σ ͙͙͙ͨͪ͋ͭ͘͡ΈͫΎ ͟ ͔ͪ΄͔͙ͤΌ ͫ͊ͣ·ͻ ͫͦ͗ͤ͡·ͻ ͍͔͙ͤͯͭͪͤͤͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ 
͊͟͟ ͭͯͭ ͔͗ ͤ͊΄͊ ͨ͊͒΄͊Ύ Ή͎ͦͼ͔͙ͤͭͪ;ͤ͊Ύ ͤ͊ͭͯͪ͊ ͤ͊;͙ͤ͊͊͡ ͋ͯͪͤͦ ͙͍ͫͦͨͪͦͭ͡ΎͭΈͫΎ ΉͭͦͣͯΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͣ· ͋·͙͡ 
ͫ͊͋͡· ͙͙͡ ͔ͤ ͔͙͗͊͡͡ ͍ͪ͊ͫͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͫͦ ͍͙͙ͫͦͣ ͙ͨͪͻͦͭΎ͙ͣΣ ͭͦ ͔ͨͦͫ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ;͔͔͎ͪ͒ͤͦͦ ͍͔͙ͫͭͦͤͦͤ͟͡Ύ ͣ· 
ͭͯͭ ͔͗ ͯͦͤ͟͡Ύ͙ͫ͡Έ ͍ ͫͭͦͪͦͤͯΣ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈͫΎ ͙͙͡ ͚͙ͤ͊ͭ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͯ;͔͙ͤΎͻ, ͔͙ͭͦͪΎͻ ͙͙͡ 
ͨͪͦͫͭͦ ͣ·ͫ͡ΎͻΣ ͦ͡Ύ͡Έͤ·ͻ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͎͔ͪͻͯΦ ˹ͦ ͔͔ͭͨͪΈ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙͡΄Έ ͙ͨͪͪ͊͘;ͤ·͔ 
͙͡͡Ό͙͙͘Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͒͊ͭΈ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡ τ ͤ ͊ͫͭͦΎ΅͔͎ͦ ͫ ͔͙ͨ͊ͫͤΎΦ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ͤ͊ͫ ͔͔͋ͦ͡ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎ͫͣͦ ͔͔ͨͪͦ͒ͦͭ͡Έ ͫͭͪ͊ͻ ͙ ͔͙ͨͦ͋͒ͭΈ ͍ ͔͔ͫ͋ 
ͨͦͫͭͦΎͤͤ·͚ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͊͟͡ ͙ ͙͍͔͙ͨͪͦͭͤ͡Ύ ˣ͎ͦͯΦ ˤ͔ͫ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ· ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͯ͗ 
͍͔ͪ͊ͫͫͭ͊ͤ͡·Σ ͙ ͙ͤ;ͭͦ ;͔ͯ͗͒ͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻ ͊͘ͻ͍͙͊ͭͭΈ ͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ͙͔́͊͟ ͡Ό͙͒ ͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͔ͫΎͭΈ 
͍͎ͦͪͯ͟ ͔ͫ͋Ύ ͨͦ͒͡ ͍ͨͪ͊͒· ͫ͊ͣ·ͣ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·ͣ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ τ ;͔͔ͪ͘ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͙͔ͨͪͣͪΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔͔ͭͨͪΈ ͙ͤ;ͭͦ ͙ͻ ͔ͤ ͍͔͔ͦͭ͊ͭ͟͡ ͤ͊ ͔͙͔ͨͪ͗ͤ ͍͔͙͔ͤͯͭͪͤͤ ͍͚ͦͤ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͋ͯ΄͔͍͙͊͡ ͍ 
͔͙͙͔ͤͨͪͣͪͤͤ·ͻ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻΦ ˥͙͊ͪͣͦͤΎ ͫ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͊ͣ͘·ͫͦͣ͡ ͙ ͙ͣͪΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͔ͪͨ͊ͭ 
͙ͫ͡·Σ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍͙͎͔͔͒͊ͭͣ͡ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͤͦ ͙ ͒͡Ύ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͙ͨͭ͊ΎͫΈ ͙ ͍ͦͦ͒ͯ΄͔͍͡ΎΎͫΈ 
͔ͪͯ͘͡Έ͙ͭ͊ͭ͊ͣ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭͯΌ΅͔͚ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭΈ ΉͭͦͣͯΦ 
͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤΣ ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊Ύ ͦ ͨͦ͒͊͡ͻ ͍ͨͪ͊͒·Σ ˮ͍͊ͦ͟ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͍͙͊ͦ͒ͭ͘ Ήͭͦͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͫ ͙͚ͤͦ ͼ͔͡ΈΌΣ 
ͣͦ͗ͤͦ ͔͒͊͗ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͙͍͚ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͤ͊΄͔ͣͯ ͍·͍ͦ͒ͯΦ  ˮ͍͙͍͔ͪ͊͊ͭ͘ ͦͤ Ήͭͯ ͣ·ͫ͡Έ ͔ͯ͗ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ 
͎͍͔͊͡ ͫ ͍͔͎ͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡ΎΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͔͚ͫ;͊ͫ ͙ ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘Φ  
ζ˸ͯ͒ͪ ͙͡ ͙ ͔ͪ͊ͯͣͤ͘ ͭͦ͟ ͙͘ ͍͊ͫΚ ͙͒ͦ͊͗͟ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͒ͦ͋ͪ·ͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ ͫ ͣͯ͒ͪͦΌ 

ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌη όˮ͊͟Φ оΥмоύΦ ͍̂͊͊͘͟ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͤ͊;͔͊͡ ͤ͊ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͊͟͟ ͤ͊ ͍͔͔͙͔ͯ͒ͦͫͭͦͪͤ ͫͻͦ͒Ύ΅͔͚ ͍ͫ·΄͔ 
͙ͣͯ͒ͪͦͫͭ όͫͻͦ͒Ύ΅͔͚Σ ͊͟͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ͙͡΄Έ ͤ͊ ͡Ό͔͚͒Σ ͙͒ͯ΅͙ͻ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·ύΣ ˮ͍͊ͦ͟ ͭͯͭ ͔͗ 
͔͔ͨͪ͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͚͙ͤ͊ͭ ͙ͨͪ;͙ͤͯΣ ͨͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͡Ό͙͒ ͯͻͦ͒Ύͭ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˸· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ 



ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ ͊ ͭͦ;͔͔ͤ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͣͯ͒ͪ ͙ ͪͦͭͦ͟͟Σ ͔͍ͤͦ͡Έͤͦ 
ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͔ͦͤ͘ ͎ͦͫͦ͋ͦͦ ͍͙͙ͤͣ͊ͤΎ ˮ͍͊ͦ͊͟Φ ˤ͙͙͒ͣͦΣ ͔ͤ ͪ͊͘ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍ͫͭͦͤͯ͟͡΄͙ͫΈ ͫ ͔͎͙͍ͤ͊ͭͤ·͙ͣ 
͙͔͙ͨͪͣͪ͊ͣΣ ͦͤΣ ͊͟͟ ͙ ˮ͍ͦΣ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͚͙ͤ͊ͭ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͍͙ͦͤ͊͘͟Ό΅͙͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͨͦ;͔ͣͯ ͯ 
͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͙͗ͭΈ ͍ ͙͔ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͊͘ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΚ 
˻ͭͫΌ͒͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͍͔͔͙͔ͯͭͪ͗͒ͤͣ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͊͟͟ ͙ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ ͔͎ͤͦΣ ͔ͨͦ͊͗ͭͫ͟Ύ ͤ͊ͣ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
͔͙͗ͫͭ͟  ͙ͣ Σ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͔͒͊͗ ͔ͤͦ͋·;ͤ· .ͣ  
ˤ ͔͔ͭͫͭ͟Σ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͤͤͦͣ ͙͔ͤ͗Σ ˮ͍͊ͦ͟ ͨͦͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Ύ ͙͊ͦͤ͟͡;ͤͦ ͔͙ͯͣͫͭͭΈ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͋ͦ͡Έ ͙ ͍ͦͫͤͦͤͯΌ 

͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟ ͎͙͚ͪ͊ͤͦ͊ͫ͘͡Φ ζ˻ͭͯ͒͊͟ ͯ ͍͊ͫ ͍ͪ͊͗͒· ͙ ͙ͪ͊ͫͨͪΚ ͔ͤ ͦͭͫΌ͒͊ ͙͡Σ ͦͭ 
͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡ ͍͊΄͙ͻΣ ͍ͦΌΌ΅͙ͻ ͍ ;͔ͤ͊͡ͻ ͍͊΄͙ͻΚ ˬ͔͔͔͊ͭ͡ τ ͙ ͔ͤ ͙͔͔͔ͣͭΤ ͙͍͔͔ͯ͋͊ͭ ͙ ͍͙͔͔͊͒ͯͭ͘ τ ͙ 
͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͙͎͒ͦͫͭͤͯͭΈΤ ͔͙͔͔ͨͪͨͪ͊ͭͫΈ ͙ ͍͔͔ͪ͊͗͒ͯͭ τ ͙ ͔ͤ ͙͔͔͔ͣͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ ͙͔ͨͪͦͫͭΦ 
˽͙͔ͪͦͫͭ ͙ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͔͊ͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͔ͨͪͦͫͭ ͔ͤ ͤ͊ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͊ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯͨͦͭͪ͋ͭΈ ͒͡Ύ ͍͊΄͙ͻ 
͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡ΦΦΦ ˹͔ ͍ͦͫͦ͘͡͡Έ͔ͭ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙͋ͪ͊ͭΎΥ ͭͦ͟ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͙͙͡ ͙ͫͯ͒ͭ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ 
ͭͦͭ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡ ͊ͦͤ͘͟ ͙ ͙ͫͯ͒ͭ ͊ͦͤ͘͟Τ ͊ ͔͙ͫ͡ ͭ· ͙ͫͯ͒΄Έ ͊ͦͤ͘͟Σ ͭͦ ͭ· ͔ͤ ͙͙͔ͫͨͦͤͭ͡͡Έ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͤͦ 
ͫͯ͒ΈΎΦ ˩͙͒ͤ ˭͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͟͡Έ ͙ ˿͙ͯ͒ΎΣ ͎ͣͦͯ΅͙͚ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͙ ͎͙ͨͦͯ͋ͭΈΥ ͊ ͭ· ͭͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͫͯ͒΄Έ ͎͒ͪͯͦ-
͎ͦΚη όˮ͊͟Φ пΥмςоΣ ммΣ мнύΦ ˣͯ͒ͯ;͙ ͍͍͔ͨͪ͊ͦͪͤ·ͣ ͙͔͔ͯ͒ͣΣ ˮ͍͊ͦ͟ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͊͋͘·͍͊͡ ͦ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ΎͻΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͒͊͊͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ;͔͔ͪ͘ ˿͍͙ͦͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Φ ˻ͤ ͻͦͪͦ΄ͦ ͍͙͔͒͡Σ ;ͭͦ ͍͔ͫ ˣͦ͗Έ͙ 
͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͭ͊͟ ͙͙͡ ͙ͤ͊;͔ ͙ͨͪͦͤ͊ͤ͘· ͔͍͎͚ͭͪͦͦ ͊͘ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤ͡ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒·Φ ́ͪͯ͒ͤͦ 
͚͙ͤ͊ͭ ͔͔͋ͦ͡ ͊ͭͯ͊͟͡ΈͤͯΌ ͔ͭͣͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍ ͔ͨ͊ͤ͡ ͤ͊͘;͙͙ͣͦͫͭ ͙͍͙͍ͨͪͪ͊ͤ͊͊ͫ͡Έ ͋· ͍ ˤ͔ͭͻͦͣ ˭͍͔͔͊ͭ ͟ 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦͣͯ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ό ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Φ «˩͙ͫ͡ ͭͦ͟ ͍͔͔ͨͪ͊͒ͤ ͙ ͍͙ͭͦͪͭ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΦΦΦ ͦͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒· 
͔͙͍͔ͯ͒ͪ͗͊ͭ ͪͯͯ͟ ͍ͫͦΌΣ ͫͯ͒ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͫ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·͚Σ ͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭ ͨͦ 
͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͣ ˸͙ͦͣ ͙ ͫͦ͋͡Ό͔͒͊ͭ ͍͔͙ͨͦͫͭ͊ͤͦͤ͡Ύ ˸͙ͦ ͙͔ͫͪͤͤͦ͟Υ ͭͦ ͦͤ τ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͦͤ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ 
͔͋ͯ͒ͭ ͙͍͗Σ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦη όˮ͔͘Φ муΥрΣ уςфύΦ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΣ ͙͙ͦ͋͘͡;͊Ύ ͫͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ 
͙͍͔ͨͪͦͭͦͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͔͚ ͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͎͍ͦͦͪΎΣ ;ͭͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͯ͒ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
͙͡΄Έ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·ͣ ͫͯ͒ͦͣ τ ͫͯ͒ͦͣ ͙͙ͣͦͫͭ͡Φ ˴ Ήͭͦͣͯ ͔͗ ͍·͍ͦ͒ͯ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΎͻ ͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ 
͍ͪ͊͗͒· ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ˮ͍͊ͦ͟Υ ζΧͭͦ͟ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡ ͋ͪ͊ͭ͊ ͙͙͡ ͙ͫͯ͒ͭ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͭͦͭ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡ ͊ͦͤ͘͟ ͙ 
͙ͫͯ͒ͭ ͊ͦͤ͘͟Χη όˮ͊͟Φ пΥммύΦ  

˽ͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͣ· ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͭͦ͗ ͔ͦ͋͊͒͊ͣ͡ ͙͔ͤ͊ͤͣ͘ ͦ ͔ͫͯ͒ ͙ ͍͔ͨͪ͊͒Σ ͭͦ ͤ͊ͣ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˮ͍͊ͦͦͣ͟ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ 
͔͋ͯ͒ͭ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎΣ ͦͭͯ͒͊͟ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͔͔͋ͪͭ ͍͔ͫͦ ͤ͊;͊ͦ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͙ ;͔͔ͪͨ͊ͭ ͙ͫ͡· ͍ͪ͊͗͒͊Φ ˮ ͔͔ͫ͒͊ͣ͡ ͣ· 
Ήͭͦ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͍͔ͫ ͚ͭͦ ͔͗ ͍͔ͨͪ͊͒ ͔ͤ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͙ͯ͡;͙ͭΈ ͎ͦͦ͟-ͭͦΣ ͊ ;ͭͦ͋· ͚͙ͤ͊ͭ Ή͙ͭ ͫͪ͟·ͭ·͔ ͪ·;͎͙͊ 
͍͙͡Ύ͙ͤΎ ͍͙ͤͯͭͪ ͔ͫ͋Ύ ͙ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͍͙ͫͦ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤ·͔ ͙͍ͣͦͭ·Σ ͔͙ͫ͡ ͍ͭ͊ͦ͟·͔ ͙͔ͣΌͭͫΎ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ 
˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͤ͊ͣ ͙ͨͦͤ͊͒ͦ͋ͭͫΎ ;͔ͫͭͤͦ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ 
ͫ ͔ͭͣΣ ͊͟͟ ͣ· ͙ͦͭͤͦͫͣͫΎ ͟ ͎͙͒ͪͯͣ ͙ ͊͟͟ ͙ͫͯ͒ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͫͯ͡;͔͊ͭͫΎ Ήͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΦ ˹ͦ ;ͭͦ͋· ͙͍͔͙ͨͪͦͫͭ͘ ͤ͊͒ 
͚ͫͦ͋ͦ ͭ͊ͯ͟Ό ͪ͊͋ͦͭͯΣ ͤ͊ͣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͋·ͭΈ ;͔ͫͭͤ·͙ͣ ͔͔ͨͪ͒ ͙͙ͫ͊ͣͣ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͋͘ 
Ή͎ͭͦͦ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͙ͨͦͫ͊͟ͻ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͫͣ·ͫ͊͡Φ ˮ Ήͭͦ ͔ͤ ͙ͨͪ͘·͍ ͙ͪ͊͒ ͎ͪ͊ͫͤͦͦ͟ ͍ͫͦ͡ͼ͊Σ ͊ 
͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ͊Ύ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͔ͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͙ͤ͊ͦͨͫ͟͡Έ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Φ  
ζ˽ͦ͒͡ ͔͗ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͙͔ͣͪ ͔͔ͫͭͫΎ ͯ ͔ͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͻͪ͊ͤΎͭ ͙ͣͪΣ (ͤͦ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͦͭͯ͒͊͟ ͯ ͍͊ͫ 

͍ͪ͊͗͒· ͙ ͙ͪ͊ͫͨͪΚΦΦη όˮ͊͟Φ оΥмуΣ пΥмύΦ ˿͎͙͔ͦ͊ͫͭͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͋· ͔ͤ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͎͍͊͡Σ ͭͦ ͔ͣ͗͒ͯ Ή͙͙ͭͣ 
͙ͫͭͻ͙͊ͣ Ύ͍ͤͦ ͤ͊ͨͪ͊΄͙͍͊ͦͫ͡Έ ͋· ͙͍͍͔͙͔ͨͪͦͭͦͨͦͫͭ͊ͤ͡ ζͤͦηΦ ˿͔͔ͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙ 
͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͦͫ͘͡Έ ͍͊ͭͦͪͦͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͫ͊ͦͫ͡Έ ͔͒͊ͤͤͦ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡Σ ͙ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͔΅͔ ͔͔͙ͪ͊͒ͤ͘͡Ύ ͤ͊ ͎͍͊͡· ͙ 
͙ͫͭͻ͙Φ ˮ͍͊ͦ͟Σ ͨͦ ͍͔͚ͫ ͍͙͙͙͒ͣͦͫͭΣ ͻ͔ͦͭ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͋·͡ ͙ͣͪ ͙ ͚ͨͦͦ͟Σ ͭͦ ͙ ͊͘ 
͔͔͙ͨͪ͒͊ͣ͡ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͙ͣͪ͊ ͣ· ͋· ͍͔ͣͫͭͦ ͍ͪ͊͗͒· ͙ ͔͔͙͚ͨͪͭͤ͘ ͔ͫΎ͙͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ̏ͭͯ ͔͗ 
ͣ·ͫ͡Έ ͦͤ ͍͔͔ͨͦ͒ͭͪ͗͒͊ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͨͦ͒ͪͨ͟͡Ύ͔ͭ ͍ мм-ͣ ͙ мн-ͣ ͙ͫͭͻ͊ͻ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤ ͦ ͍͔ͪ͊͗͒ ͙ ͪ͊ͫͨͪΎͻ 
͙ͨͪ͘·͍ͦͣ ͔ͤ ͍͙ͦͫͦͭ͘͡͡Έ ͙ ͔ͤ ͙ͫͯ͒ͭΈΣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͍ͫΎ͘·͍͊Ύ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ύ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͊͟͡ 
ͫ ͔͙͔͙͔ͤͫͨͦͤͤͣ͡ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͣ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͣͤͤ ͍͔ͤ͊ͪ͊ͤΣ ͊ ͭͦ ͙ ͍·΄͔ ͔͙ͣͤͤΎ 
˭͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͟͡ΎΣ ͙ ͙͔ͨͪͣͪΎ͔ͣ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͙ͭͭͯ͡ ͍͔͍͙ͫ͒Ύ΅͔͎ͦ ͫͯ͒Έ͙Σ ͔͙ͫ͡ ͍͎͒ͪͯ ͣ· ͙͙ͦͫͯ͒͡Σ ͭͦ Ήͭͦ ͨͦ͡ͻͦΣ 
ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔ͤ ͍͔͍͔ͫͦͦͭͭͫͭͯͭ ͤ͊΄͔ͣͯ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΌΦ ˤ͔͒Έ ͯ ͤ͊ͫ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ΈΣ ͊͟͟ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ 
͙͙͍ͣͦͫͭͦ͡ ͙ͨͪͦͫͭͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔ͤ ͫͦͯ;͍͊ͫͭͯΎ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͍ ͔͎ͦ ͎͔ͪͻ͍ͦͤ·ͻ ͔͒͊͡ͻΦ ˤ Ήͭͦͣ ͨͪͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ 
͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͫͯ͒ ͦ;͔ͤΈ ͫͻͦ͗ ͫ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΌΦ  
˿ͭ͊ͦ͡ ͋·ͭΈΣ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒Σ ͊͟͟ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͔ͭ͊͗͟ ͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ;͔͔ͪ͘ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΦ ˢ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ 

ͫͯ͒ ͔ͦͫͯ͗͒͊ͭ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙͚ ͎͔ͪͻΣ ͭͦ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎͭΈ ͔ͣͯ ͍ ͍͚͍͔͚ͫͦͫͭͤͤͦ ͔͚ ͺ͔ͦͪͣΦ ˹ͦ 
͔͙ͫ͡ ͍͎͒ͪͯ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͙͡;ͤͦ ͟ ͤ͊ͣ ͋·ͦ͡ ͨͪͦΎ͍͔ͤͦ͡ ͦ͘͡Σ ͭͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͫͯ͒ ͙͔ͣͯͭ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͍ͦͭ͒͊͊Ύ ͍͔ͫ ͍ ͙ͪͯ͟ ˩͙͎͒ͤͦͦ ˭͔͊ͦͤͦ͒͊ͭ͟͡Ύ ͙ ˿ͯ͒Έ͙Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͎͒͊ͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˴ͪͦͭͦͫͭΈ 
͔͗Σ ͍ ͍ͫͦΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͣ ͙ͨͪͦͫͭͭΈ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͔͙͔ͤͣͤͤͦ͘ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ 
ͨͦ͋ͯ͗͒͊ͭΈ ͤ͊ͫ ͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͔͔͒ͦ͋ͪͦ͗͊ͭ͡͡ΈͤͦΦ ˮ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͨͦ͒͡· ͍ͪ͊͘΅͙͍͔͊ͭ ͍ ͤ͊ͫ ͙ͪ͊͒ ͫͦͻ͔͙ͪ͊ͤͤΎ 
͍ͨͪ͊͒· ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΦ  



͔͔́ͨͪΈ ͍͚͔͒͊͊ͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͨͦͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ˮ͍͊ͦͦͣ͟ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡Έ ͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤΣ 
͙ͫͻͦ͒Ύ ͙͘ ͔͔ͨͪ;͙͔ͫͤͤ͡·ͻ ͍·΄͔ ͙͍ͨͪͤ͊ͦ͘͟Φ ˮ͍͊ͦ͟ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͔͒ͫ͘Έ ͦ ;͊ͫͭͦ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫͫͦͪ͊ͻ 
͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͨͪͦ΄ͯ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ͍͔ͪͯΌ΅͙͙ͣΦ ˿ͫͦͪ͊ ͍ ͔͎ͦ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͔ͯ͗ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͋ͫͫͨͦͪͤ·ͣ 
͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙͔ͣΌ΅͔͚ͫΎ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Φ ˽͔ͪͦ͋ͣͯ͡ ͔͗ ͣͦ͗ͤͦ ͙ͦͨͫ͊ͭΈ ͍͔͎ͫͦ ͙͡΄Έ ͙ͦ͒ͤͣ ͍ͫͦͦͣ͡ τ 
͔͍ͤͨͪ͊͒͊Φ ˿ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦ ͤ͊ͣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͤͯ͗ͤͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͻͦͭΎ ͋· ͫ ͚ͭͦ ͼ͔͡ΈΌΣ ;ͭͦ͋· ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ 
͍·Ύ͍͙ͭΈΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͊͗ͤͦ ͙͍͙͔ͨͪͫͯͭͫͭ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͻ͔͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ˽͙ͪ;͔ͣΣ ͊͟͟ ͔ͯ͗ ͎͍͙͍ͦͦ͊ͪ͊ͦͫ͡Έ 
͔͔ͪ͊ͤΣ ͪͦͭͦͫͭ͟Έ τ Ήͭͦ ͔ͤ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͤͨͦͤΎ͔ͭͤͦΣ ͙͔ͣΌ΅͔͔ ͺͦͪͣͯ ͨͦͫͯ͡΄͎ͤͦͦ ͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎΣ ͊ ͍͔ͨͦͤ͡ 
͍͔ͯͤ͊͊ͣ͘·͚ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͙ͫͦͣ ͊͟;͔͍ͫͭ͊ͣ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔ͦͪͯ͒ͯͭ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˮ ͔͙ͫ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͤͭ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͙ ͔͋ͫͫͣ ·͔ͫͤ͡ ͔͔ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔͎ͦ ͙͔͔͙͔ͨͪͣͤͤ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͦ͋ͦͫͤͦ͊ͤͤͦ, ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ 
͍͔ͫͦͪ͟Σ ͔ͨͦͭͪΎ͍ ͍͔ͫͦ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͦͤ ͔ͦͭͨ͊͒ͭΣ ͊͟͟ ͔ͤͤͯ͗ͤ·͚ ͙͔ͪͯ͒ͣͤͭ ͙͙͗ͤ͘Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͦͫͭͦͪͦ͗ͤͦ 
͔͊ͣ͘;͔͊ͣΣ ;ͭͦ ͍ ͻ͔͔͊ͪ͊ͭͪ͟ ͨͦΎ͍͙͊ͫ͡Έ ͔͔͗͊ͣ͊͡Ύ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍͙ͫͭͯͨ͊͡ ͍ ͍ͫͦΌ 
͙ͫͯ͡Φ ˤ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭΣ ͫͫͦͪ͊ ͙͍͔ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭͫΎ ˮ͍͊ͦͦͣ͟ ͊͟͟ ͍ͦͤ͘ ͤ͊͋͊ͭ͊Σ ͙ͨͪ͘·͍͊Ό΅͙͚ ͔͍ͤͨͪ͊ͯΌ 
ͫͭͦͪͦͤͯ ͔ͫͫͭΈ ͙Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͦ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͻ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͊͟͡ ͙ ͙͍ͣͦͭ͊ͻ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˽͔ͦͨͪͦ͋ͯͣ 
͔ͫ͒͊ͭ͡Έ Ήͭͦ ͙ ͣ·Φ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ мм 

ζ˾͔͊ͪ͘΄͙ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·η  

ζ˻ͭ ˿͙͙ͭͭͣ͊ ͒ͦ ˥ ͎͊͊͊͡͡η  

˽ͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͫͫͦͪ͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͚͔͚ͪ͊ͤ͟ ͺ͚ͦͪͣͦ ͎͙ͪ͊ͤͦ͊ͫ͘͡ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ ͋·ͦ͡ 
͔͊ͦ͗ͤͦ͘͡ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣ ͎͊͒ͦͦ͘͡ ͒ͦ ͎ͭͦͦΣ ͊͟͟ ͦͤ͊ ͙ͨͪͦͦ͘΄͊͡Σ ͭͦ ͙ ͙ͫ͊ͭ͟ΈΣ ;͔ͣ ͦͤ͊ 
͍·͍͊ͤ͊͘Σ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔ͤ ͍ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͫͨͪͦͦͼ͙͍͙ͪͦ͊͡ ͫ͊ͣͯ ͫͫͦͪͯΣ ͊ ͍ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͎͙ͯ͋ͦ͟͡ͻ 
͙ͨͪ;͙ͤ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍͙ͨͦ͡Ύ͙͡ ͤ͊ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͙ ͙͍͔͙ͨͪ͡ ͟ ͦͤ͟ͺ͙ͭͯ͟͡Φ ˹ͦ ͫͤ͊;͊͊͡ ͍͚͔͒͊͊ͭ 
͔ͦͭ͊͗ͣͫ͟Ύ ͦͭ ͎ͯ͒ͦ͋ͤͦͦ ͒͡Ύ ͍͙͍͚ͤͦͤͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͙ͣͺ͊ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͔ͫͫͦͪ ͙͙͡ ͔ͪ͊͒ͦͪ͘ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦͦ͟ 
͍͙͍ͤͦ͊ͭ· ͍͔ͫ ͯ;͙͙͊ͫͭͤ͟Φ ̏ͭͦ ͔͍͔ͤͪͤͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙Ύͻ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͫͭͦͪͦͤ͊ τ 
͊͘;͙ͤ΅͙͟Σ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͊͟͟ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͒͊͡Έ΄͔ ͦͭ ͙͙ͫͭͤ·Σ ;͔ͣ ͔͔ ͔ͦͨͨͦͤͤͭΦ ˤ·͔ͤͯ͗͒ͤ 
͎͙ͫͦ͊ͫͭ͡ΈͫΎ ͫ ͔͙ͭͣΣ ͭͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͫͫͦͪ͊ ͔ͯ͗ ͤ͊;͊͊ͫ͡ΈΣ ͭͪͯ͒ͤͦ ͔ͤ ͙ͫͨ͊;͊ͭ͟ΈͫΎ ͍͔ͫͣΣ ͭͦ͟ ͍ ͔͚ͤ 
͋·͡ ͔͚͍͍͊͒ͫͭͦ͊ͤ͘Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ Ήͭͦ ͦ͋·;ͤͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͭ͊ͣΣ ͎͔͒ ͍͙͍ͤͦͤ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͔ͤ ͎͍ͦͭͦ͊ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘Έ 
͍͙ͫͦ ͦ΄͙͙͋͟ ͙ ͨͦΉͭͦͣͯ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤ͊͘ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙ͣ͊͊ͭ͘͘Έ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͔͍͔ͭ͟͡· ͙͙͡ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ 
͍ͨͪͦͦ͊͟ͼ͙͙ ͎͒ͪͯͯΌ ͫͭͦͪͦͤͯΣ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ ͪ͊͒ͪ͊͗͊͘ΌͭΦ  
˸· ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͣ ͔͚ͫ;͊ͫ ͎ͨͦͪͯ͗͊ͭΈͫΎ ͍ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͦ 

ͦͤ͟ͺ͙ͭ͊͟͡ͻΦ ˨ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͍ ͡Ό͋ͦͣ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͒͡Ύ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔ͫͭΈ ͊͟͟ ͔͔͋ͦ͡ ͍ͨͪ͊͊ΎΣ ͭ͊͟ ͙ 
͔͔͔ͣͤ ͍ͨͪ͊͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͪ;ΈΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ͋ ͙͍͙͙ͦͭͫͭ͊͊ͤ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͨͦͪͦ͊͟ ͙ ͎͔ͪͻ͊ ό͍ 
͔͔ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤͭͪͯ͒ͤͦ ͎͒ͦ͊͒͊ͭΈͫΎΣ ͤ͊ ;Έ͔͚ ͔ͫͭͦͪͦͤ ͍·͙ͫͭͯͨͭ ˣ͎ͦύΦ ˹ͦ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙ 
͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ͫΎ ͭͦͤͦͫͭ͟Έ ͍ͦͨͪͦͫ͊Υ ;ͭͦ ͭ· ͙͍͔ͦͭͫͭ͊͊΄Έ τ ͙͙ͫͭͤͯ ͙͙͡ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔͙ͤ͒ͦͫͭ͊ͭ͟Κ ˹͔;ͭͦ 
͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͍ ͔ͫͨͦͪ ͔ͣ͗͒ͯ ˽͔ͭͪͦͣ ͙ ˽͍͊ͦͣ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ˽͔ͭͪΣ ͙ͨͪͪ͟·͍͊ΎͫΈ ͊ͦͤͦͣ͘͟Σ ͍ͤͯ΄͙͡ 
ͫ͊ͣͦͣͯ ͔͔ͫ͋Σ ;ͭͦ ͦͤ ͙͍͔ͦͭͫͭ͊͊ͭ ͙͔͔ͤͭͪͫ· ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͨͪΎͭ͊͡ ͍͚ͫͦ ͫͭͪ͊ͻ ͔͔ͨͪ͒ ͔͙͍͔͒ͤͦͪͼ͙͊ͣ 
ό˥͊͡Φ нΥммςмпύΦ ˮ͙ͫͭͤ͊ ͔͗ ͍ͭ͊ͦ͊͟Σ ;ͭͦ ͍͚ͨͪ͊ͦ ͣͦ͗ͤͦ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͭͯ ͫͭͦͪͦͤͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͔͋ͦ͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯ 
ˣͦ͗ΈΌΣ ;͔ͣ ͭͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͙ͨͪͦͭͭͫΎ ͔͚Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͤ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͫͦ ΅͙ͭͦͣ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͨͪ͊͊Ύ 
ͫͭͦͪͦͤ͊ ͍ Ήͭͦͣ ͦͤ͟ͺ͙͔ͭ͟͡ ͙͙͡ ͤ͊ ΅͙͔ͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͣ· ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ˣͦ͗ΈΎ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͍·͙ͫͭͪͦͭͫΎ ͙͡΄Έ ͍ ͍͔;͙ͤͦͫͭΦ  
ˮͭ͊͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͍͙͍ͤͦͤ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ τ ͭ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ 

͙͙͋ͣ͘͟͡ ͙͒ͦͨͯͫͭ͊͡ ͍ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͔͙͔ͦͫͯ͗͒ͤΣ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ 
ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ ͎ͯͨͦ͡ ͍͍ͯͨͦͪͫͭͦ͊ͭΈ ͍ Ή͚ͭͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ ͔͒͊͗ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ͫͭ͊͊͡ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͦ͋͡;͊Ό΅͙ͣ ͔͔ 
ͺ͊ͭͦͣ͟Φ ́͊͟ ͋·ͦ͡ ͙ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ζ͔͚͒ͪͯ͘η ˮ͍ͦ͊Υ ͫͫͦͪ· ͔΅͔ ͔ͤͭΣ ͊ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔ͪ͊ͫͭͭΣ ͤͦ ͙ͫͭͦͦ͡ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ˮ͍ͦͯ ͙ͦ͋͡;͙ͭΈ ͎͔ͪͻΣ ͊͟͟ ͭͯͭ ͔͗ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͔͔ͨͪͪͦͫͦ͡ ͍ ͪ͊͒ͦͪ͘Φ ˢΣ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣΣ ͒͡Ύ ζ͔͚͒ͪͯ͘η 
Ήͭͦ ͋·͡ ͻͦͪͦ΄͙͚ ͍ͨͦͦ͒ ͊͒ͯͣ͊ͭ͘ΈͫΎ ͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͍͔͚ͫͦ ͔͔͔ͤ͒ͦ͋ͪͦ͗͊ͭ͡͡Έ͚ͤͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙͙Σ ͤͦ ͍͔ͣͫͭͦ Ή͎ͭͦͦ 
͙ͦͤ ͔ͨͪ͒ͨͦ;͙͡ ͍͙ͦ͋ͤΎͭΈ ˮ͍ͦ͊Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔͙͔ͨͪ͒ͦͫͯ͒ͭ͡Έ͎ͤͦͦ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͙ͤͣ 
͔ͤ ͔͒͊͡͡Φ  
ˮ͍͊ͦ͟ ͔͗Σ ͙ͣͤͯΎ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡ΎΣ ͫͪ͊ͯ͘ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͟ ͍͙͍͚ͤͦͤͦ ͔ͫͭͦͪͦͤ ͍ 

͔͔ͤ͊͒͗͒Σ ;ͭͦ ͙ͻ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͔΅͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͯͫ͡·΄͊ͭΈ ͔͎ͦ ͍ͫͦ͊͡Υ ζ˻ͭͯ͒͊͟ ͯ ͍͊ͫ ͍ͪ͊͗͒· ͙ ͙ͪ͊ͫͨͪΚ ͔ͤ ͦͭͫΌ͒͊ 
͙͡Σ ͦͭ ͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡ ͍͊΄͙ͻΣ ͍ͦΌΌ΅͙ͻ ͍ ;͔ͤ͊͡ͻ ͍͊΄͙ͻΚ ˬ͔͔͔͊ͭ͡ τ ͙ ͔ͤ ͙͔͔͔ͣͭΤ ͙͍͔͔ͯ͋͊ͭ ͙ 
͍͙͔͔͊͒ͯͭ͘ τ ͙ ͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͙͎͒ͦͫͭͤͯͭΈΤ ͔͙͔͔ͨͪͨͪ͊ͭͫΈ ͙ ͍͔͔ͪ͊͗͒ͯͭ τ ͙ ͔ͤ ͙͔͔͔ͣͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͤ 
͙͔ͨͪͦͫͭΤ ͙͔ͨͪͦͫͭΣ ͙ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͔͔͊ͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͔ͨͪͦͫͭ ͔ͤ ͤ͊ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͊ ;ͭ ͦ͋· ͔͙ͯͨͦͭͪ͋ͭΈ ͒͡Ύ 
͍͊΄͙ͻ ͍͔͔͙͚ͦ͗͒ͤ͡η όˮ͊͟Φ пΥмςоύΦ ͍̂·Σ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͪ͊ͦ͘;͍͊ͪͦ͊ͭΈ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔͒ͯͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͍ Ή͙ͭͻ ͙ͫͭͻ͊ͻ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ 
ͦ ͍͔͔͙ͦ͗͒ͤ͡Ύͻ ͟ ͙͊ͣ͟͟-͙͋ͦ͡ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·ͣ ͎͋͊͊ͣ͡Υ ͔͒ͤΈ͎͊ͣΣ ͔͔ͦ͒͗͒Σ ͔͔͒Σ ͔ͭͻ͙͔ͤ͟ ͙͙͡Σ ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ 
͔͍͙͙͙ͤ͒͗ͣͦͫͭΦ ˭͔͒ͫΈ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͙ ͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͒ͯ΄͔͍ͤ·ͻ ͙͙ͨͪͫͭͪ͊ͫͭΎͻΣ ͊͟͟ ͦͭ͒·ͻ ͙͙͡ 
͍͔ͪ͊͘͡;͔͙͔ͤΦ ˮ͍͊ͦ͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͡Ό͒ΎͻΣ ͊ ͭͦ;͔͔ͤΣ ͦ͋ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣΦ ˮ Ήͭͦ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ 
͔͎ͦ͟͡ ͨͦͤΎͭΈΦ  
ˤ -͔͍ͦͨͪ·ͻΣ ͫ͊ͣ͊ ͍ͨͦͫͭ͊ͤͦ͊͟ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ͋ ΉͭͦͣΥ ζ˻ͭͯ͒͊͟ ͯ ͍͊ͫ ͍ͪ͊͗͒· ͙ ͙ͪ͊ͫͨͪΚη ́ͦ ͔ͫͭΈ 

ˮ͍͊ͦ͟ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͚͙ͤ͊ͭ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͔ͤͤͦͪͣ͊͡Έͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͻ͙͙͙ͪͫͭ͊ͤ͊ͣΦ ˤͦ-͍ͭͦͪ·ͻΣ ͙͔ͭ͊͟ ͍ͫͦ͊͡Σ 
͊͟͟ ζ͙͍͔͔ͯ͋͊ͭηΣ ζ͍͙͔͔͊͒ͯͭ͘ηΣ ζ͔͙͔͔ͨͪͨͪ͊ͭͫΈηΣ ζ͍͔͔ͪ͊͗͒ͯͭη ͦ͋·;ͤͦ ͙͔ͨͪͣͤΎΌͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ ͡Ό͒Ύͣ ͙ ͙ͻ 
͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙ͤΎͣΦ ˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫ͋ͭΈ ͫ ͭͦͯ͟͡Σ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ζ͔͔͔͗͊ͭ͡ηΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͎ͦ 
ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͊͟͟ ͙ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͍ͫͦ͊͡ ζ͍͔͔͙͔ͦ͗͒ͤ͡ηΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍ͫΎ͊ͤͦ͘ ͫ ;͔ͣ-ͭͦ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·ͣ ͙͙͡ 
͒ͯ΄͔͍ͤ·ͣΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͔ͭ͊ͦ͟ ͙͒ͦͨͯͫͭͭΈΣ ͭͦ ͒͊ͤͤ·͚ ͔ͭͫͭ͟ ͙͘ ˽͙ͦͫ͊ͤ͡Ύ ˮ͍͊ͦ͊͟ ͔͋ͯ͒ͭ ͍·͎͡Ύ͔͒ͭΈ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
ͫͯͣ͋ͯͪͤͦ ͙ ͔͎͙ͤͦ͡;ͤͦΦ  
͍͍̉ͯͫͭͦ ͔͙͗͊ͤ͡ΎΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͍͔͔͙ͦ͗͒ͤ͡ΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͔͔͍ͨͪͦ͒͊ͻ ˣ͙͙͙͋͡ ͔͔͍͔͔ͨͪ͒ͤͦ ͍ͫͦͦͣ͡ 

ζͫͭͪ͊ͫͭΈηΣ ˮ͍͊ͦ͟ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊͘͡ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͡Ό͒ΎͣΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͨͦ͒ ͫͭͪ͊ͫͭΈΌ ͙ 
͔͙͔͗͊ͤͣ͡ ͦͤ ͔ͤ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ ͍͔ͨͦͦͦ͡ ͍͔͡;͔͙͔ͤΣ ͦ͋ Ήͭͦͣ Ύ͍ͤͦ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͣ ;͍͍͔ͯͫͭ ͔͔ͤͯͣͫͭͤͦ ͙ͨͪͦͫͭΈ ͯ 
ˣ͎ͦ͊Φ ˩͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦΣ ;ͭͦ ͪ͊ͯͣͤͦ͘ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ ͍͔ͫ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ˮ͍͊ͦ͟Σ 



͙ ͫ͊ͣ ͺ͊ͭ͟ ͍ͪ͊͗͒·Σ τ Ήͭͦ ͫͭͪ͊ͫͭΈ ͙͙͍͒ͦͣͤͪͦ͊ͭΈ ͙ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͔ͤͯ͒ͦ͋ͤͦͣ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ 
ͭ͊ͯ͟Ό ͙͡;ͤͦͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͍͔ͫͣ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣ ͙ ͔͔͙ͨͪͭͤ͘ΎͣΣ ͍͙ͦͤ͊͘͟Ό΅͙ͣ ͟ ͔͚ͤΦ ͍̂·Σ ͤͦ Ήͭͦ 
ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤͤͤ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙͙͋ͣ͘͟͡ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ;ͭͦ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪ ͔͔ 
͍͒͊ͤͦ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͫ;͙ͭ͊Όͭ ;͔͔ͪͫ;ͯͪ ͎͙ͭͪ͊;͚ͤͦΦ ˿ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͔ͫͭΈ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔͋ͦ͡ ͫͭͪ͊΄ͤ·͔ ͎͔ͪͻ͙Σ ͍ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͊͘ͻ͔͋͡·͍͔͊ͭͫΎ ͙ͣͪΣ ͊ ͫ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͡Ό͙͒ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊ ͙͍͙͙ͨͪͤͦͪͦͫ͡Έ ͋·ͫͭͪͦ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͘ 
ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͚Σ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͍ͨͪͫͭ͊͊Ύ ͋·ͭΈ ͙͙͙͋ͣ͘͟͡Φ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͪ;Έ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ ͔͍͙̇ͪ͟ ͙ ͦ͋ 
ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻΣ ͔ͨͦͫͭͪͦͤͤ·ͻ ͤ͊ ͍͔ͦͫͤͦ ͔͙͎͙͙ͪ͡Σ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ͙;͔-
͙͚ͫ͟ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ̒ ͨͦ͒;͔͙͍ͪ͊͟ΌΣ ͙͔ͣͤͤͦ ͤ͊ ͍͔ͦͫͤͦ ͔͙͎͙͙ͪ͡Σ ͙ Ήͭͦͭ ͎ͯͫͯͯ͋͡ΎΌ΅͙͚ ͺ͊ͭͦͪ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͍͔͎ͫͦͦ ͪͦ͒͊ ͣͦ΅ͤ·ͣ ͙͊ͭ͊͊ͭͦͪͦͣ͘͟͡Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͔ͯ͗ ͦͭ;͙͊ͫͭ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡ ͔ͭͣͯ 
͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡Φ  
ζ˻͙ͤ ͊͗͒͟·͚ ͔͒ͤΈ ͙΅ͯͭ ˸͔ͤΎ ͙ ͻͦͭΎͭ ͤ͊ͭ͘Έ ͙ͨͯͭ ˸͙ͦΣ ͊͟͟ ͋· ͤ͊ͪͦ͒Σ ͨͦͫͭͯͨ͊Ό΅͙͚ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦ 

͙ ͔ͤ ͍ͦͫͭ͊͡ΎΌ΅͙͚ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ˣ͎ͦ͊ ͍͔͎ͫͦͦΤ ͙ͦͤ ͍ͦͨͪͦ΄͊Όͭ ˸͔ͤΎ ͦ ͫͯ͒͊ͻ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͗͊͡Όͭ ͙͙͔͙ͨͪ͋͗ͤ͡Ύ 
͟ ˣ͎ͦͯΥ α˽ͦ;͔ͣͯ ͣ· ͙ͨͦͫͭͣͫΎΣ ͊ ́· ͔ͤ ͍͙͙͒΄ΈΚ ͙ͫͣͪΎ͔ͣ ͒ͯ΄͙ ͍͙ͫͦΣ ͊ ́· ͔ͤ ͔ͤ͊͘΄ΈΚά τ ˤͦͭΣ ͍ ͔͒ͤΈ 
ͨͦͫͭ͊ ͍͊΄͔͎ͦ ͍· ͙ͫͨͦͤ͡Ύ͔͔ͭ ͍ͦ͡Ό ͍͊΄ͯ ͙ ͔͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͭΎ͙͗͟ͻ ͍ͭͪͯ͒ͦ ͦͭ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤͦͭΣ ͍· ͙ͨͦͫͭ-
͔ͭͫΈ ͒͡Ύ ͫͫͦͪ ͙ ͔͚ͪ͊ͫͨͪ ͙ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͒ͪͦ͘͟Ό ͪͯͦ͟Ό ͙͋ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΤ ͍· ͔ͤ ͙͔ͨͦͫͭͭͫΈ ͍ Ήͭͦ 
͍͔ͪͣΎ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ͋· ͎ͦͦͫ͡ ͍͊΄ ͋·͡ ͯͫ͡·΄͊ͤ ͤ͊ ͍·͔ͫͦͭη όˮͫΦ руΥнςпύΦ ͙͍͙͔̂͒ͭ͡Έͤ·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍ͫͦ͊͡ 
˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͫ͊͊ͤͤ͘͟·͔ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ;͔͔ͪ͘ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙ͫ͊Ό ͔΅͔ ͎͊͒ͦͦ͘͡ ͒ͦ ͨͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ 
͍ͭͦͪΎͭ ͫͻ͔ͦ͗ͣͯ ͍͔ͯ΅͔͍͙͊ͤΌ ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͦͤ ͔ͫ͒͊͡͡ ͨͦ ͍͔͔͙ͤ͡Ό ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΦ ˮ ͭ͊ͣ ͙ ͭͯͭ 
͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͚ͭ͊ͤ·ͻ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͎ͣͦͯ΅͙ͻ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͫͯ͒Έ͋· ͍͙ͫͦͻ ͙͙͋͗ͤ͡ͻΣ ͙ ͦ ͭͦͣΣ ͟ ;͔ͣͯ ͙ͦͤ 
͙͍ͨͪͦ͒ΎͭΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ;͔͔ͪ͘ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙ͫ͊Ό ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͫͭΈ ͍͊΄͊ ͍ͦ͡Ύ τ 
͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ ͦͭ ͎͙͒ͪͯͻ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͔͍͙ͯ͒ͦͭͦͪͭ͡ ͙͡΄Έ ͍͊΄ͯ ͤ͊͘;͙ͣͦͫͭΈ ͙ ͔͙͔ͫ͊ͣͦͣͤͤΦ ˻͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͙͔ͭ͊͟ 
͡Ό͙͒ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͎͙ͨ͊ͭͦͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͔͙͙͗͊ͤ͡ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͍͙ͫͦͻ ͔͍͙͚ͭͪ͋ͦ͊ͤ ͙ ͔͔͙͚ͨͪͭͤ͘ ͍ ͎͙͒ͪͯͻΣ 
͒ͦͻͦ͒Ύͭ ͒ͦ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͨͦͫͭΎͭͫΎ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦΣ ͤͦ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͨͦͫͭΎͭͫΎ ͙ͦͤ ͒͡Ύ ͫͫͦͪ ͙ 
͔͚ͪ͊ͫͨͪΦ ˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔͗ ͒͡Ύ ͫͫͦͪ ͙ ͔͚ͪ͊ͫͨͪΣ ͍͔͒Έ ͙ͦͤΣ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͔͒͊͗ ͙ ͔ͤ ͙͒ͯͣ͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ 
͍·ͤ͊΄͙͍͙͊͡ ͍͙ͫͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ ͤ͊;͙͙ͤ͊͡ ͨͦͫͭΚ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͎ͤ͊ͦ͡ ͎ͨͦ͊͊͡ΌͭΣ ;ͭͦ ͯ͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ 
͙͙ͣͦͫ͡͡Έ ͙ ͔͒͊͗ ͙͙ͨͦͫͭͫ͡Έ ͊͘ ͎͊ͦͦ͟͟-ͭͦ ζ͔͎ͨͪͦ͋ͣͤͦͦ͡η ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͙͡ ͊͘ ͔͔ͤͦ͟ ͔ͪ͊ͪ͘΄͔͙͔ͤ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Σ 
ͭͦ ͯ ͙ͤͻ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫ ͍͙ͦͫͤͦ͊ͤΎ ͙ ͔͒͊͗ ͍ͨͪ͊ͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͙͙͡ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ Ή͎ͭͦͦΣ ͤͦ ͙ 
͙͔͎ͨͪ͋͊ͭΈ ͟ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌ΅͙ͣ ͔ͣͪ͊ͣ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͔͙͔͙ͤͫͨͦͤͤ͡Ύ ͙͔͎ͦ͗͒͊ͣͦͦΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͍·͙͍͔͊ͭͫ͡Ύ 
͙͡΄Έ ͍ ͋͊ͤ͊͡ΈͤͯΌ ͍ͪ͊͗͒ͯ ͙ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡Φ ˽͙ͪ ΉͭͦͣΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͔ͤ ͫ͊ͣ ͨͦͫͭ ͙͙͡ ͙͍ͣͦͭ͊͡ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ 
ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͊ ͙͔ͫ͊͗ͤͤ͟·͔ ͙͍ͣͦͭ· ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦ ͟ ͦͭͦͪ·ͻ ͣ· ͔ͯ͗ ͎ͣͤͦͦ ͪ͊͘ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Φ  
͔͔́ͨͪΈ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͔ͤ ͍͙ͦͤ͊͘͟͡ ͤ͊ ͍ͪͦͤͦͣ ͔͔ͣͫͭΣ ͦͤ͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͻ͙ͪͦͤ;͔͚ͫͦ͟Σ ͊ 

͔͔ ͙ͦͪͤ͟ ͯͻͦ͒Ύͭ ͍ ͎ͯ͋ͦͯ͟͡Ό ͔͍͒ͪͤͦͫͭΈΦ ˩͔ ͙͍͗ͯ;͔ͫͭΈ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭͫΎ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͫ͊ͣ·ͣ 
ͯ͒͊;ͤ·ͣ ͦͨ·ͭͦͣ ͫ͊ͭ͊ͤ· ͍ ͔͔͒͡ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙ͤΎ ˣ͎ͦͯ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Φ ˢ ͔͔ ͤ͊ͻͦ͒;͙͍ͦͫͭΈ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ 
;ͭͦ ͍ͯ͊ͦͣͯ͟͡ ͯ͒͊ͦͫ͡Έ ͚͙ͤ͊ͭ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·͚ ͫͨͦͫͦ͋ ͔͙ͯͫͭͪ͊ͤͤΎ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͎ͪ͊͊ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Σ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ 
͔͍͙ͦ͋ͭͦ͊ͤΌΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͤ ͔͒͊ͭ ͔ͣͯ ͍ͨͪ͊ͦ ͍ ͨͪΎͣͦͣ ͙ ͦͭͪ͟·ͭͦͣ ͙͍ͨͪͦͭͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔ͦ͒ͪ͗͊ͭΈ ͍͔ͪͻ ͤ͊͒ 
͍ͫΎͭ·ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔ͦͭ͒ͤ͡ ͦͭ ͙ͣͪ͊ ͙ ͎͔ͪͻ͊Φ ˮ͋ͦ Ήͭͦ ͔͍͙͔ͦ͋ͭͦ͊ͤ ͍͔͊ͪ͘Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˣ͎ͦ 
͍͙ͫͭͯͨͭͫΎ ͙ ͙͙ͦͫͭ͡ ͍͔ͫͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍·ͫͭͯͨΎͭ ͙͍ͨͪͦͭ ˩͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͙ͦ͒ͤ ͔ͨͪͪ͊ͫͤ͟·͚ ͒͡Ύ 
͔ͫ͋Ύ ͔ͣͦͣͤͭ ͍ͯ͊͟͡·͚ ͙͔͙ͨͪͣͤ͡ ͍ͤͦͯΌ ͻ͙ͭͪͯΌ ͙ͭ͊ͭͯ͟͟ ͍ͫͦͪ͊΅͔͙ͤΎ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͙ͨͯͭ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦ 
͍͔ͫͦͭͯ ˤ͊͊͊ͣ͊͡ ˤ͊͊͊͟͡ τ ͼ͊ͪΈ ˸͍͙͙͚ͦ͊ͭͫ͟Σ ͔͗͊͡Ύ ͔͙ͨͦͪ͊͗ͤΎ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͍͍͔͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͍ ͎͔ͪͻΣ ͙ ͭͦͭ 
͙ͨͯͫͭͫ͡Ύ ͍ͦ ͍͔ͫ ͭΎ͙͔͗͟Φ ̏ͭͦ ͋·͡ ͔͍ͨͪ·͚Σ ͫͭͦ͡Έ ͎͙ͭͪ͊;ͤ·͚ ͨͦ ͍͙ͫͦͣ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊ͣΣ ͫͯ͡;͚͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔ͫΈ 
ˮ͙ͪ͊͘͡ΈΣ ͍͙͍ͫͦͪ͊ͭ΄͙ͫΈ ͍ ͔͚͍͙͙͋ͯ͒ͦ͒ͫͭ͡Σ ͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ˻͋ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣ ͨͪͦͪͦ͟ 
˸͙ͻ͔͚Σ ͯ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͊͟͟ ͤ͊ ͔͍͙ͨͪͦͨͪ;͙ͤͯ ͍͔ͫͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͒͊͋· ͡Ό͙͒Σ ͍͙͔͍ͯ͒ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ 
ͫͦ͋·͙͚ͭΣ ͨͦͤΎ͙͡Σ ;ͭͦ ͦͭ ͙ͤͻ ͻͦ;͔ͭ ˣ͎ͦΦ ζ˹͊ͪͦ͒ ˸͚ͦΗ ͍͙ͫͨͦͣͤΣ ;ͭͦ ͊ͣ͘·΄͡Ύ͡ ˤ͊͊͟͡Σ ͼ͊ͪΈ ˸͍͙͙͚ͦ͊ͭͫ͟Σ 
͙ ;ͭͦ ͍͔ͦͭ;͊͡ ͔ͣͯ ˤ͊͊͊ͣ͡Σ ͫ·ͤ ˤ͔͍ͦͪͦΣ ͙ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͦͭ ˿͙͙ͭͭͣ͊ ͒ͦ ˥͎͊͊͡͡Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͤ͊ͭ͘Έ 
͔͔ͭ͋ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤη ό˸͙ͻΦсΥрύΦ ˿͙͙ͭͭͣ τ Ήͭͦ ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͔ͣͫͭͦΣ ͦͭͯ͒͊͟ ͤ͊ͪͦ͒ 
ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͙͚ͫ͟ ͤ͊;͊͡ ͔͚͍͍͋ͯ͒ͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͡Έ ͫ ͒ͦ;͔ͪΈ͙ͣ ˸͍ͦ͊͊Φ ζˤͦͭ ͙ͦͤ ό͒ͦ;͔͙ͪ ˸͍ͦ͊͊ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ)Σ ͨͦ 
͍͔ͫͦͭͯ ˤ͍͊͊͊ͣͦͯ͡Σ ͋·͙͡ ͒͡Ύ ͫ·͍ͤͦ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·ͻ ͍ͨͦͦ͒ͦͣ ͟ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ό ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍ ͎͔͙͔ͯͦ͗͒ͤ 
͔͎̅ͦͪͯΣ ͊͘ ;ͭͦ ͙ ͔͙͔ͨͦͪ͊͗ͤ ͋·ͦ͡ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤͣη ό͙̉ͫΦ омΥмсύΦ ˢ ˥͎͊͊͡͡ ό˥͎͊͊͡͡·ύ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ͟ 
;͔ͣͯ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͙ͨͪ΄͔͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͔͍ͫ͒͊͡ Ήͭͦ ͔ͣͫͭͦ ͎͍͊ͤ͡·ͣ ͎ͦͪͦ͒ͦͣ ͙͍͒ͦͦͨͦͦͤͫͭ͊͟͡͡ ͍ͦ ͍͔ͫͣ 
ˮ͙͔ͪ͊͘͡Φ  

ˤ ˿͙͙͔ͭͭͣ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͙͋ͪ͊͘͡ ͎͒ͪͯͯΌ ͙ͭ͊ͭͯ͟͟Υ ͦͤ ͔ͤ ͨͦ΄͔͡ ͦ͋͡ ͍ ͦ͋͡Σ ͊ ͙͊ͪ͊͘͘͡ ͔ͭͦ͡ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͍͔͙͍ͦͫͪͤ͟ 
͔͎ͦ ͙ ͔͍ͫ͒͊͡ ͔͎ͦ ͔͙͎ͤͨͪͦ͒ͤ·ͣ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͙͗ͭΈ ͍ 
͔͔ͨͦ͋͒ ͨͦ͒ ͚ͨͦͤͦ͡ ˣͦ͗Έ͔͚ ͊͘΅͙͚ͭͦΦ ˭ͤ͊Ύ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͊ͦͤ͘͟·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͯ͊͘͟·͍͊Όͭ ͤ͊ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ 
͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͔ͪ΄͙͡ ͍͔ͦͭ͡;Έ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͦͭ ͔͎ͤͦ ͙ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙͡΄͙ͭΈ ͔͎ͦ ͫͣ·ͫ͊͡ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΦ 
«˻͍͙͍ͫͭ͊΄͙ ͨͪΎ͚ͣͦ ͨͯͭΈΣ ͙ͦͤ ͙͙͊͋ͯ͒ͫ͘͡͡ΈΣ ͙͒Ύ ͨͦ ͔ͫ͒͊ͣ͡ ˤ͊͊͊ͣ͊͡Σ ͫ·ͤ͊ ˤ͍ͦͫͦͪͦ͊Χη όн ˽͔ͭΦ нΥмрύ ˤ 
Ήͭͦͣ ͙ ͊͘͟͡Ό;͊ͫ͡Ύ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ͫ͊ͭ͊ͤ·Υ ͔͔͍ͨͪͫͭ͊ ͙͙͒ͭ ͨͦ ͨͪΎͣͦͣͯ ͙ͨͯͭΣ ͡Ό͙͒ ͔͔ͨͪͫͭ͊Όͭ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈ 



͍ͨͪ͊͒ͯΣ ;ͭͦ ͍ͯ͊ͦͣͯ͟͡ ͙ ͤ͊͒ͦΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͦͤΣ ͊ ˿͊ͣ ˣ͎ͦ ͙͙͔ͨͪͤͣ͊ͭͫΎ ͊͘ ˿͍͔ͦ͋ͫͭͤͤ·͚ 
ͤ͊ͪͦ͒Σ ͒͊͋· ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͻ͔ͪͦͣ͊ͭΦ  
˹͊ͪΎ͒ͯ ͫ ͨͪͦ;͙͙ͣ ͙ͤ͊ͪͦ͒͊ͣ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͍͙ͨͪͦͭͤͦͣ͟ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Φ ˹ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒ 

͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͭͪΎ͔ͭ ͍͙͔ͨͦͪͦͭ͟͡Έ͍ͫͭͦ ͍͔͎ͫͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͤΣ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ˩ͣͯ ͍͎ͪ͊ͦͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͙͍͙ͨͪͦͭͤ͟ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˹͙͊ͨͫ͊ͤͦΣ ;ͭͦ ζ͔ͭͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͯͨͦͪͫͭͯΌͭ ͙ ͔ͤ ͨͦͦͪ͟ΎΌͭͫΎ ͙͙͔ͫͭͤΣ ͤͦ 
͔ͨͪ͒͊ΌͭͫΎ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Σ ΎͪͦͫͭΈ ͙ ͎͔͍ͤη ό˾͙ͣΦ нΥуύΦ ˤͦͭ ͙ ͔ͫ͒ͯ͡Όͭ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤͣ͡ ͔͍͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ΎΣ ͤ͊ 
͔͚ͫ ͎ͯͨ͡·͚ ͙ ͍ͯͨͦͪͫͭͯΌ΅͙͚ ͤ͊ͪͦ͒Υ ζ͔͋͒͊ ͊͘ ͔͋͒ͦΌΤ ͍ͫΎ ͔ͣ͘͡Ύ ͦͨͯͫͭͦ΄͔͊ͭͫΎΣ ͍͔ͤ͊ͨͤͦ͘ ͔ͪ͊ͦͪͤ͘· 
΄͊ͭͪ· ͙ͣͦΣ ͎͍͔ͣͤͦͤͤͦ τ ͙ͨ͊͊ͭ͟͡ ͙ͣͦΦΦΦ ̏ͭͦ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͪͦ͒ ˸͚ͦ ͎ͯͨ͡ τ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ˸͔ͤΎΤ 
͔ͤͪ͊ͯͣͤ͘·͔ ͙ͦͤ ͔͙͒ͭΣ ͙ ͔ͤͭ ͯ ͙ͤͻ ͫͣ·ͫ͊͡Τ ͙ͦͤ ͯͣͤ· ͤ͊ ͦ͘͡Σ ͤͦ ͒ͦ͋ͪ͊ ͔͒͊ͭ͡Έ ͔ͤ ͔ͯͣΌͭη όˮ͔ͪΦ пΥнлς
22), τ ͙  Ήͭͦ ͔ͯ͗ ͔͒͊ͦ͟͡ ͔ͤ ͙͍ͤ͊ͤ·͚ ˿͙͙ͭͭͣΣ ͤͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͍ͯͨͦͪͫͭͯΌ΅͙͚ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔͔͙͙ͤͪ͊ͯͣͤ͘ ˥͎͊͊͡͡Φ 
˿ͻ͙͔ͦ͗ ͍ Ήͭͦͣ ͫͣ·͔ͫ͡ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ˮ͍͊ͦ͊͟ ͙ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊ ͒͊Όͭ ͤ͊ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ Ή͙ͭ ͙ͨͦͪͦ͟Σ 
ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͭͦ͡Έͦ͟ ;ͭͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͯͣͯ͒ͪΎΌͭͫΎ ͔͔ͨͪͦ͟;͔͍͊ͭΈ ͙͘ ͙ͣͪ͊ ͙ ͙͙͍ͨͪ͗͊ͭΈͫΎ ͍ ͔͔ͭ͡ ͔͍͙̇ͪ͟Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍ͨͪ͊ͤ͊͘ ͋·ͭΈ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟Φ  

ˤ͔ͫ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͫ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊  

˹͊ ͊ͦͣ͟͟ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͙͎͔ͪ͊ͭ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͔ͫͭ ͍ͫͦΌ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͍ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͔ͤ͊ͪͦ͒Κ 
˹͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͔ͦͪͤ͟Έ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͍͙͍͚ͤͦͤͦ ͫͭͦͪͦͤ· τ Ήͭͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͍·ͪ͊ͫͭ͊Ό΅͔͔ 
͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͦͪͤ͟Ύ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Φ ̂Ή͙ͫ͡ ͊͟͟-ͭͦ ͫ͊͊͘͟͡Υ ζˤͫΎ ͍͙ͤ͊ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͎͙ͫͦ͊ͫ͡Ύ ͍͙ͦ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ηΦ ˤ 
ͨͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͍ͪ͊͗͒· ͍͙͍ͤͦ͊ͭ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔͍ͨͪ·ͣ ͤ͊;͊͡ ͍ͪ͊͘΅͙͍͊ͭΈ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͙͙͡ ͙ͦ͋͒ͯ 
ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͎͒ͪͯͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Φ ˽͔ͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͔͋͘ ͎͙ͫͦ͊ͫ͡Ύ ͍͙ͦ͡ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˩ͣͯ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔ͪ΄͊ͭΈΣ ͨͦ͒͒͊ͭΈͫΎ ͙͡ Ήͭͦͣͯ ͎͔ͪͻ͍ͦͤͦͣͯ ;͍͍ͯͫͭͯΣ 
ͨͦͯ͟΄͊Ό΅͔ͣͯͫΎ ͤ͊ ͙ͣͪ ͍ ͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙͙͡ ͔ͤͭΦ ˶͙΄Έ ͫ ͎͙ͫͦ͊ͫ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͙ͦ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͦͫͦͤ͊ͤͤͦ͘ ͫͭ͊ͭΈ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έͤ·ͣ ͙͙͡ ͙͔ͦ͋͗ͤͤ·ͣΣ ͍͔͙ͦͨͪ͟ ;͙͔͔ͫͭͦͫͪ͒;ͤͦͣͯ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΌ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ ͔ͤ ͔͍͔ͨͦ͒ͦͪ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͔͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͍·͘·͍͊Όͭ ͙͔ͭ͊͟ ͔ͭͣͤ·͔ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͙͙͡ ͫͪ͟·͔ͭͦ 
͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦΦ ζˤ͔͙͔ͦ͟͡ ͙͔͔͙͔ͨͪͦ͋ͪͭͤ τ ͋·ͭΈ ͎͋͊ͦ͡;͔͙͍ͫͭ·ͣ ͙ ͍͒ͦͦ͡Έͤ·ͣη όм ͙́ͣΦ сΥсύΣ τ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
˽͍͔͊͡Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͤ͊ Ήͭͦͣ ͍ͦͫͤͦ͊ͤ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔͎͔ͤͨͦͪ΄͙͙ͣͦͫͭ ;͍͍ͯͫͭΦ ˨͍ͦͦ͡Έͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͋· 
ͦͤ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ͙ͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͫ͡ΎΣ τ Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͚ͤͦ͘͡Φ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͣͦ͗ͤͦ ͙͍ͨ͊ͪͪͦ͊ͭΈ Ήͭͦ ͍͔ͯͭͪ͗-
͔͙͔͒ͤΣ ͎͍ͦͦͪΎΣ ;ͭͦ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͫͭͦͪͦͤ͊ ͔ͭͦ͗ ͋·͊͡ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ͊Σ ͍͔͒Έ ͙ ͦͤ͊ ;͔ͣ-ͭͦ ͙ͦ͋͗͊͊͡ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟Φ 
˹͔͔ͫͦͣͤͤͤͦΣ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͦͤ͊ ͔͒͊͊͡͡ Ήͭͦ ͔ͫͦͤ͊ͭ͘͡ΈͤͦΣ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͨͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͔ͦͨͨͦͤͤͭͦͣ 
͍͔ͫͦ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Φ ˹ͦ ͙͊ͣ͟͟ ͋· ͙ͤ ͋·͡ Ήͭͦͭ ͨͦͪͦ;ͤ·͚ ͎ͪͯ͟ ͔͔͙͚ͨͪͭͤ͘Σ ͪ͊ͤͦ ͙͙͡ ͨͦ͒ͤͦ͘ ͣ· ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ 
͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͣͫΎΣ ͍ͯͭͤͯ͟΄͙ͫΈ ͍ ͔ͫ͊ͣͦ ͔͍͔ͨͪͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔͎ͦ͟͡ ͎ͣͦ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͚͊ͦ͟͟-
͙ͤ͋ͯ͒Έ ͨͯͫͭΎ͟ ͙͙͡ ͦ΄͙͋͊͟Σ ͔͎ͦ͟͡ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͣ·͔ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͍͎͊ͫͦͦͦ͟͡ ͍ͫͦ͊͡ ͙͙͡ ͯ͡·͙͋͟Φ  

˨͊Σ ͍͔ͫͣͯ ͔ͫͭΈ ͍͔ͫͦ ͤ͊;͊ͦ͡Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͯΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͔͍͔ͨͪͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͔͋ͯ͒ͭ ͤ͊ͨͪ͊ͫͤ·ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͯ ͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤͤ͘·ͻ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͗ͤ͘ΈΌ ˮ͍ͦ͊ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΦ ˮ͙͡ ͔͗ ͍ͦ͘Έ͔ͣͣ 
͙͗ͤ͘Έ ˴͙͊ͤ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫͭ͊͡ ͔͍͔ͤ͒ͦͦͤ͡ ˢ͍͔͔ͣ͡ ͔ͤ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͭͦͭ ͋·͡ ͍͙͍ͤͦ͊ͭ ͙͙͡ ͔ͫ͒͊͡͡ ;ͭͦ-ͭͦ 
͙͔ͦ͋͒ͤͦΣ ͊ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˴͙͊ͤ͊ ͔ͯ͗ ͋·͡ ͨͦͪͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͊͟͟ ͙ͨͪͣ͊͘Σ ͙ͫ͊͗͊͟͡ ͡Ό͋·͔ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ 
ˢ͍͔͡ΎΦ ˤͫΎ͙͚͟ ͨͦͪͦ͟ τ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͦ ͔ͤ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘Έ ͙ ͔ͤ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ τ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͍͙͙ͦͨͪ͊͒͊ͤΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ 
Ήͭͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͔ͤ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͭΎ͔͚͗ͦ͡ ͪ͊͋ͦͭ· ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΦ ˤ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ˴͙͊ͤ͊ ͊ͪ͊͊ͫ͘͟͡Έ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͍ ͍͙͔͒ 
͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊ ͤ͊ ˢ͍͔͡ΎΦ ˹ͦ ͨ͊ͪ͊͒ͦͫ͟ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ;͊΅͔ ͍͔͎ͫͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έͤ͊ ͙ 
͔ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͣ͊͘ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͔͔ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙ͦ͋͡;͊ΌͭΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͦͤ͊ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 
͙͘·͙͍ͫ͊ͭ͟ΈΣ ͙ͫ͊͗͊ͭ͟ΈΣ ͙͔͔͙͍ͤͭͪͨͪͭͪͦ͊ͭΈΣ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦΣ ͍͙ͦ͋ͤΎͭΈ ͙ ͯͦͪ͟ΎͭΈΣ ͙ͦ͋͗͊ΎͫΈ ͤ͊ ͙͍ͨͪͦͭͤͯΌ 
ͫͭͦͪͦͤͯΦ ˮ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔͔ ͔ͤ ͍͔͍ͯ͒ͦͭͦͪ͡Ύ͔ͭΣ ͊ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͔ͤ ͙͎͒ͦͫͭ͊Όͭ ͍͔͚ͫͦ ͼ͔͙͡Σ ͭͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ 
͔΅͔ ͙͍͔͔͊ͭͤ͟ ͎͍͙͍ͤ͊ͦ͊ͪ͊ͭΈΣ ͔͍͔ͭ͊ͭ͟͡Έ ͙ ͙ͯͤ͗͊ͭΈΣ ͫ ͔ͭͣ ;ͭͦ͋· ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌ ͍͙ͨͦ͒͊ͭΈ ͪ͊͒ͪ͊͗͊͘Ό΅͙͚ ͔͔ 
͎ͦͦͫ͡Φ ˾͊͋ͦͭ͊Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͤ͊ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ;͔͎ͦ-ͭͦ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙Σ ͍͔͔ͤ͊ͪͤͦΣ ͔͒͊͗ 
͙ͨͪͦͫͭ Ή͎ͭͦͦΣ ͤͦ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙͍ ͔͔͎͗͊ͣͦͦ͡ όͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟Σ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͊ͨͦͫͭͦ͊͡ ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͙ͨͪͦͫͭ ͔ͤ ͤ͊ ͒ͦ͋ͪͦύΣ 
͔ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭͫ͘Ύ ͙Σ ͊͟͟ ˴͙͊ͤΣ ͙͍͔ͯ͋͊ͭΦ ˮͦ͊ͤͤ ͎͍͙ͦͦͪͭΣ ;ͭͦ ζ͍ͫΎ͙͚͟Σ ͔͍͙ͤͤ͊͒Ύ΅͙͚ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͔ͫͭΈ 
;͔͍͔͙͚ͦͦͯ͋͟͡ͼ͊Τ ͊ ͍· ͔͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ;͔͍͔͙͚ͦͦͯ͋͟͡ͼ͊ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔;͚ͤͦΣ ͍ ͔ͤͣ 
͔ͨͪ͋·͍͊Ό΅͔͚η όм ˮͤΦ оΥмрύΦ ˽͙ͪ ͍͔ͫͣ ͙ͨͪ ͭͦͣ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ τ Ήͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈΦ ̏ͭͦ 
͍͙͔ͫͪ͊ͤͭ͡Έͤͦ ͔ͫ͊͋ͦ͡ ;͍͍ͯͫͭͦΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͫ ͙ͤͣ ͣͦ͗ͤͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͔͎ͦ͟͡ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎΣ ͙ͨͪͤΎ͍ ͍͔͔ͭͪ͒ͦ 
͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͔ͤ ͙͙͒ͭ ͯ ͔͎ͤͦ ͤ͊ ͍ͨͦͦ͒ͯΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͍͙͒͗ͯͭ ͙͔ͭ͊͟ ͙ͫ͡Έͤ·͔ ͙ͨͦͪͦ͟Σ ͊͟͟ 
͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ ͋ͯ͒͡ ͙͙͡ ͔͔ͪͫΈΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ-ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͔͍ͨͪ͒ͦͫͻ͙΅͊Ύ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤ·͚ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ˴͙͊ͤ͊Σ ͍͔͍ͫͦͭͦ͊͡ 
͔ͣͯ ͎͍͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͤ͊͒ ͍͊ͪ͊͘͟΄͙ͣͫΎ ͎͔ͪͻͦͣΥ ζ˩͙ͫ͡ ͔͔͒͊͡΄Έ ͔͒ͦ͋ͪͦΣ ͭͦ ͔ͤ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊΄Έ ͙͡ ͙͡ͼ͊Κ ͊ 
͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͔͔͒͊͡΄Έ ͎͒ͦ͋ͪͦͦΣ ͭͦ ͯ ͍͔͔͚͒ͪ ͎͔ͪͻ ͔͙͗ͭ͡Τ ͦͤ ͍͔͡;͔ͭ ͔ͭ͋Ύ ͟ ͔͔ͫ͋Σ ͤͦ ͭ· ͎͍͚ͦͫͨͦ͒ͫͭͯ ͤ͊͒ 
͙ͤ»ͣ όˣ·ͭΦ пΥтύΦ ˥͍͔͊ͤͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͤ͊΄ ͔ͨ͊͡ͼ ͔ͤ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͤ͊ ͍ͫͨͯͫͦͦͣ͟ ͪ͟Ό;͔͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊;͊͡ ͔͍͋ͦ·͔ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ Ήͭͦ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͡΄Έ ͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͔ͤ ͙͒͊͒ͣ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͯ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͡·ͻ 
ͨͦͤͦͣͦ͡;͙͚ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͣ·ͫ͡Ύͻ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ͔ͤ ͍͍͔͔ͦ͒ͣ͘ ͔͎ͦ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͍ ͎ͪ͊ͤ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭΣ ͊͟͟ ˴͙͊ͤΦ 



˿ͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͔͗ ͣ· ͙͍͔ͯ͋͊ͣ ͙͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͔ͤͦͫͭͦͪͦ͗ͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͍·͍͊ͤͤ͘·͙ͣ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͙ ͪ͊͘-
͔͙͔͒ͪ͊͗ͤͣΣ ͊ ͍͔͒Έ ˮ͙ͫͯͫ ͍͒͊ͤͦ ͔͔͙ͦͨͪ͒͡͡Σ ;ͭͦ Ήͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ;͔͍͔͙͚͍ͦͦͯ͋ͫͭͦͣ͟͡ όм ˮͤΦ 
3:15).  
˹ͦ ͊͟͟ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͚ͫͦ͋ͦ ͔͍͔ͨͪͦ ͔͍͔͙͍͔ͤͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͙ ͍͙ͭͦͪ;͔ͤͦ ͍͔͙͍͔ͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦΚ 

˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͙͔͒͊͡Έͤͦ ͍ͦͦ͋΅͔ ͔ͤ ͙͔ͣͭΈ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͙ ΉͭͦΣ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͍͔͙͔ͦ͟͡ 
͙͔͔͙͔ͨͪͦ͋ͪͭͤΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔͔ͤͦ͟ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έ͔ͤͦ ͙ͪ͊͘͡;͙͔Φ ˶Ό͔͋ͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ 
͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒͡·ͣΣ ͔͙ͫ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦͤͦ ͔ͤ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍͔͙ͭͦͪ͗ͤΎ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͍ ͤ͊΄ͯ ͙͡;ͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΦ 
˨͔͊͗ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊ ͋·͡ ;͔͚-ͭͦ ͎͔ͪͻΣ ͦͤͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͣͭΈ ͔͍͔͙͍ͤͫͨͪ͊͒͡·͚ 
ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ̉ͭͦ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͔͒͊ͭ͡Έ ͍ ͚ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Σ ͭ͊͟ Ήͭͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͔͙͍ͫͦͨͪ͗͊ͭΈ ͭ͊ͦͣͯ͟ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙ 
͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͔ͣͯ ͙ ͍ͫͦͦͣ͡ ͙ ͔͒ͦͣ͡Σ ͤͦ ͔͎ͦ ͎͔ͪͻ ͙ͤ ͍ ͔ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͍·͘·͍͊ͭΈ ͍ ͤ͊ͫ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ 
͙͙͡ ͙͡;ͤͯΌ ͔͙ͤͨͪΎͤ͘ΈΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦͭ ͎͔ͪͻ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͯ͗ ͨͦͯ͟΄͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͤ͊΄ͯ ͙͡;ͤͯΌ ͙͙͡ 
͔͔͚ͫͣͤͯΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͊ͭ͊ͯ͟Ύ ͔͔Σ ͭͦ ͍͙ͦͤ͊͘͟Ό΅͔͔ ͙͘-͊͘ Ή͎ͭͦͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͣͭΈ ͍͔ͨͦͤ͡ 
͍͔͙͍͔ͫͨͪ͊͒ͦ͡ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤΦ ͔͔́ͨͪΈ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͎͚͒ͪͯͦ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͍͔ͦͭͭͦͣ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎ͣͦͯͭ ͙ͨͦͫͯ͗ͭ͡Έ ͍ͫͦ͊͡ 
ˮ͙ͫͯͫ ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Υ ζˢ ̒ ͎͍ͦͦͪΌ ͍͊ͣΥ ͔ͤ ͙͍ͨͪͦͭΈͫΎ ͦͣͯ͘͡Φ ˹ͦ ͭͦ͟ ͙ͯ͒͊ͪͭ ͔ͭ͋Ύ ͍ ͍ͨͪ͊ͯΌ ΅͔ͯ͟ ͍ͭͦΌΣ 
͙ͦ͋ͪ͊ͭ ͟ ͔ͤͣͯ ͙ ͎͒ͪͯͯΌη ό˸ͺΦ рΥофύΦ ˴͙͊ͣ͟ ͋· ͙ͤ ͋·ͦ͡ ͤ͊΄͔ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͦ ͍͍͔ͦͪͣΎ ͔ͤ 
͔͔ͨͪͫ;ΈΣ ͊ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡Έ ͔ͣͯ ͙ͨͪͦͤͤͯͭ͟Έ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͍ͪ͊͒ͯ͊͘Ύ ͙ ͔͔͡͡Ύ Ήͭͦ ͍͔ͤͦͦ ;͍͍ͯͫͭͦΣ ͭͦ ͦͤͦ 
͋·ͫͭͪͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͍·͙ͪ͊ͫͭ ͍ ͎͙͎͎͊ͤͭͫͦͦ͟ ͣͦͤͫͭͪ͊ ͔͍͙͙ͤͤ͊ͫͭ ͙ ͍͔͙͒ͦͫͭ ͔͒ͦ͡ ͒ͦ ͦͭͪ͟·͚ͭͦ ͍ͪ͊͗͒·Φ ζ˴͚͊ͦ͟ 
͔͗ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ τ ͙͔ͫͨͪͦͫͭ ͍·Σ τ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͎͔͍ͨͦ͒ͦͪ͊ͭΈ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ;͍͍ͯͫͭͦΚη ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ ;͙ͫͭ·ͣ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ Ή͎ͭͦͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͔͎ͦ ͙͎͔ͨͦͫͭͤͭ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙ͫͯ͟΄͔͙͔ͤΤ ͊ͭͦ͘ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ 
ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͍͙͔ͦͫͨͪͣͭ Ήͭͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦ ͙ ͍͙ͨͯͫͭͭ ͔͎ͦ ͍ ͍͔ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ;ͭͦ͋· ͔͊ͭͣ͘ ͫ ͔͎ͦ 
ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ ͍͙ͫͦ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ΎΦ  
˽ͦͪͦ͟Σ ͔͚͍͒ͫͭͯΎ ͍ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙͔ͫ͊͗͊ͭ͟ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Ύ ͔͔ ͍ ͦ͗͡ΈΣ ͊ ͦ͗͡Έ τ ͍ 

͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·ͣΣ ͔ͤ ͍͙͍ͦͫͦ͋ͦ͒΄͙ͫΈ ͦͭ ͎͒͊ͤͤͦͦ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔΅͔ 
͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͊ͭ͊ͫͭͪͦ͟ͺ͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͣ ͔ͭ͊ͣͦͪͺ͚ͦͦ͘ ͎͔ͪͻ͊ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈΣ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
͍ ͙͙͙ͨͦͤͣ͊ͤ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͎ͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͒͊ͤͤ·͚ ͎͔ͪͻ ͍͙͙͔ͦͫͨͪͤͣ͊ͭͫΎ ͔ͯ͗ ͊͟͟ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͨͦͫͭͯͨͦ͟Φ ˾͔;Έ 
͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ˭͊ͦͤ͊͟ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͔͊ͭ ͍͚ͫͦ ͎͔ͪͻΦ ˭͔͒ͫΈ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͔͚ͤͦ͟ 
͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͔ͨͦ͒ͣͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎ͫͭͪͦ͊Ύ ͍͋ͯ͊͟ ͊ͦͤ͊͘͟ ͙ͫͨͦ͡Έ͔ͯͭͫ͘Ύ ͊͟͟ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͍ ͋ͦͪΈ͔͋ ͫ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭͤ·ͣ ;͔-
͍͔ͦͦͣ͟͡Φ ˤ·͎͡Ύ͔͒ͭΈ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͭ͊͟Υ ͨͦͪͦ͟Σ ͨͦ͡Έͯ͘ΎͫΈ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·ͣ ͙͔ͤ͊ͤͣ͘ ͍͔͎ͫͦͦ 
͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡͡ΎΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·͙ͣ ;͍͍͙ͯͫͭ͊ͣ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͦͨͨͦͤͤͭ͊Σ ͙͘ ͪ͊͊͘ ͍ ͪ͊͘ ͨͦ͒ ͙ͨͪͪ͟·͙͔ͭͣ 
͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭ͊͟ ͊͘ ͔͎ͦ ͒ͯ΄ͯ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͊ͭ͊ͦ͊ͭ͟Έ ͫͭͦͪͦͤͯ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Φ ˮͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͍͙͍͊ͯ͊ͪͦ͊ͤͤ͘͡·͔ 
ζ͒ͯͻ͍ͦͤ·͔η ͙͔ͨͪͣ·Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͔͗ͨͪͦͪͦ͡;͔͍ͫͭ͊Σ ͦ͗ͤ͡·͔ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎΣ ͫͤ·Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͦ͋·;͔ͤͦ 
͙ͨͫͻ͎͙ͦͦ͡;͔͔ͫͦ͟ ͍͔͙͔͒͊ͤ͡Σ ͦͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍͒ͦ͋͊ͭΈͫΎ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͙͡;ͤͦͫͭΈΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ 
ͤ͊;͔ͤͭ ͍͔͍͍ͫͦͦͭͭͫͭͦ͊ͭΈ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͣ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͎ͤͦͦΦ  

ˮͭ͊͟Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͨͦͪͦ;ͤ·͔ ͔͙͗͊ͤ͡ΎΣ ͎͔͙ͨͪͦͪͫͫͪͯΎΣ ͔͒͊͡Όͭ ͙͘ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ 
͙͊͟͟ͻ-ͭͦ ͍͔;ͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έͤ·ͻ ͙͡ͼ͔͔͍ͣͪͦΣ ;ͭͦ ͍͔ͦͫͪͤ͟Ύͦ͡ ͋· ͙͡΄Έ ͙ͻ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͒ͯ΄͙Σ ͊ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 
͍͔͚ͫͦ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦ ͙͔ͫ͊͗͊ͭ͟ ͫ͊ͣͯ ͙͙ͫͭͤͯΣ ͙͍ͫ͋͊Ύ ͤ͊ ͦ͗ͤ͡·͚ ͨͯͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͙͒͊͡͡ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ 
ͺ͙͔͙͊ͪͫΦ ˹͔ ͪ͘Ύ ˮ͍͊ͦ͟Σ ͔͍ͨͪ͒ͦͫͻ͙΅͊Ύ ͔ͭͣͯ ͔͚ͪ͊ͫͨͪΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͦͤ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭ ͍ п-͚ ͎͍͔͊͡ ͍͔͎ͫͦͦ 
͙ͨͦͫ͊ͤ͡ΎΣ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ ͍͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍· ͙͔͔͔ͣͭ ͎ͦͪΈͯ͟Ό ͍͙͊ͫͭ͘Έ ͙ ͍͙͍ͫ͊ͪͦͫͭ͡ΈΣ ͭͦ ͔ͤ ͻ͍͙͊͡-
͔ͭͫΈ ͙ ͔ͤ ͎͙͔ͭ͡ ͤ͊ ͙͙ͫͭͤͯη όˮ͊͟Φ оΥмпύΦ ˢ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͨͦ͒ ͍͊ͫͭ͡ΈΌ 
ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͨͦͪͦ͊͟Σ ͭͦ ͙ͦͤ ͙ ͍͔ͪΎͭ ͍ͫΎͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͨͯͭͣ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊Όͭ ͙͙ͫͭͤͯΦ ˸· ͔ͤ͊ͣ͘Σ 
͊͟͟ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ ζ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣη ˮ͍ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͪ΄͙͙͡ ͪΈΎͤͦ ͍·ͫͭͯͨ͊ͭΈ ͦͭ ͙͔͙ͣͤ ˣ͎ͦ͊Φ  
˻͔͋ͣ͊ͤͯͭͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͭ͊͟ͻ ͋ͦͪͼ͍ͦ ͊͘ ζ͍ͨͪ͊͒ͯη ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͊͟͟ ͣ· ͔ͯ͗ 

͙͙ͪ͊͋ͪ͊͘͡Σ ͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙΅͔ͭ ͭͦͪ;͊΅ͯΌ ͙ ͪ͊͒ͪ͊͗͊͘Ό΅ͯΌ ͊ͤͦͯ͘͘ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͤ͊ ͔ͫͭͦͪͦͤΦ ˻͎ͭͭͦͦ ͙ ͨͪͦͫΎͭ 
͙ͦͤ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͯ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ͔ͤ ͨͦͯ͡;͊ΌͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͨͪͦͫΎͭ ͔ͤ ͤ͊ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͊ ͒͡Ύ ͍͔͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ 
͙ͨͪͻ͙ͦͭ όˮ͊͟Φ пΥнΣоύΦ ˿͍͔ͦ͋ͫͭͤͤͦΣ ͍͔ͫ ͍͙ͫͦ͒ͭͫΎ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͨͦͪ͊͗ͤͤ·͔ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦ ͡Ό͙͒ ͔ͫͭͪͣΎͭͫΎ 
͙͙ͨͪͤͯ͒ͭΈ ͍͙ͫͦͻ ͙͍͙͍ͨͪͦͭͤͦ͟ ͍͔͍͍ͫͦͦͭͭͫͭͦ͊ͭΈ ͭͦͣͯ ͍͎͘͡Ύ͒ͯΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ͦͤ ͙͔ͣΌͭ ͤ͊ ͙ͻ ͫ;͔ͭΣ ͒ͯͣ͊ΎΣ ;ͭͦ 
͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙ͦͤ ͨͦͤͯ͗͒͊Όͭ ͙ͻ ͦ͟ ͎͋͊ͯ͡Σ ͤͦ Ήͭͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͒ͦ͋ͪͦͣΦ ˽͙ͪͦͫͭΈ ͤ͊͒ͦΣ ͊͟͟ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͍͊ͦ͟Σ ͔ͤ ͎ͭͦͦΣ ;͔͎ͦ ͻͦ;͔ͭ ͒ͯ΄͊Σ ͊ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ͎́ͦ͒͊ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͨͦͯ͡;͙ͣ ͭͦͭ 
͙ͣͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍͔͙ͦͭͭͭ ͤ͊ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙ͯͫͨͦͦͭ͟ ͙ ͍͔͍͙ͯ͒ͦͭͦͪͭ͡ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ  

˻͒ͤ͊ͦ͟ ˽͍͔͊͡ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˥͊͊ͭ͊ͣ͡Σ ͊͟͟ ͋· ͍ ͔ͪ͊ͪ͘͘ ͤ͊΄͔ͣͯ ͍·͍ͦ͒ͯ ͍͔͔ͫͦͭͯͭ ͤ͊ͣ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ 
͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͙ͫ͡ ͯ ͤ͊ͫ ͍͎͒ͪͯ ͨͦΎ͍͙ͦͫ͡Έ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤ ͙ ͔͙͔͗͊ͤ͡Φ ˹ͦ ͊͟͟ ͔͗ Ήͭͦ 
͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔ͫ ͭ͊͟ ͔ͤͨͪͦͫͭͦΣ ͙ ͣ· ͚ͨͦͪͦ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͪ͊ͫͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͙͍ͣͦͭ· ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ 
;ͭͦ͋· ͔ͤ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͔ͭ ͙ͪ͊ͫͨͪΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ;͙͙ͭ͊͡ ͯ ˮ͍͊ͦ͊͟Κ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣΣ ;ͭͦ 
͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ˽͍͔͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔͔ͫͦͭͯͭ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ζˣ͙ͪ͊ͭΎΗ ͔͙ͫ͡ ͙ ͍͔ͨ͊͒ͭ ;͔-
͍͔ͦ͟͡ ͍ ͔͊ͦ͟͟ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙͔ͤΣ ͍· ͒ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͙͍ͫͨͪ͊͡Ύ͚͔ͭ ͍͎ͭ͊ͦͦͦ͟ ͍ ͒ͯͻ͔ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͤ͊͋͡Ό͒͊Ύ ͊͗͒͟·͚ 
͊͘ ͫͦ͋ͦΌΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·ͭΈ ͙ͫͯ͟΄͔ͤͤ·ͣΦ ˹͙͔ͦͫͭ ͔͔͋ͪͣͤ͊ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ͙ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙͙͔ͫͨͦͤͭ͡ 



͊ͦͤ͘͟ ͙͍̆ͪͫͭͦΦ ˮ͋ͦΣ ͭͦ͟ ͨͦ;͙͔ͭ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ;͔ͣ-͙ͤ͋ͯ͒ΈΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͙ͤ;ͭͦΣ ͭͦͭ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͊ͭ ͫ͊ͣ ͔ͫ͋ΎΦ 
˴͊͗͒·͚ ͒͊ ͙ͫͨ·ͭ·͍͔͊ͭ ͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡Σ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͣͭΈ ͨͦͻ͍͊ͯ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͊ ͔ͤ ͍ ͎͒ͪͯͦͣΤ ͙͋ͦ 
͊͗͒͟·͚ ͔͔ͨͦͤͫͭ ͍͔ͫͦ ͔͋ͪͣΎΦ ˹͍͊ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ·͚ ͍ͫͦͦͣ͡ ͔͙͒ͫ͡Έ ͍ͫΎ͙ͣ͟ ͒ͦ͋ͪͦͣ ͫ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎΌ΅͙ͣΦ ˹͔ 
ͦ͋ͣ͊ͤ·͍͚͔͊ͭͫΈΥ ˣ͎ͦ ͎͔ͨͦͪͯ͊ͣ ͔ͤ ͋·͍͔͊ͭΦ ̉ͭͦ ͔͔ͨͦͫͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͭͦ ͙ ͔ͨͦ͗ͤͭΥ ͔ͫΌ΅͙͚ ͍ ͨͦͭ͡Έ ͍ͫͦΌ 
ͦͭ ͙ͨͦͭ͡ ͔ͨͦ͗ͤͭ ͔͙͔ͭͤ͡Τ ͊ ͔ͫΌ΅͙͚ ͍ ͒ͯͻ ͦͭ ͒ͯͻ͊ ͔ͨͦ͗ͤͭ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔;ͤͯΌΦ ˨͔͊͡Ύ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͒͊ ͔ͤ 
ͯͤ·͍͔͊ͣΣ ͙͋ͦ ͍ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͔ͨͦ͗ͤͣΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͔͔ͦͫ͊͋ͣ͡η ό˥͊͡Φ сΥмςфύΦ ˿͔͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ͤ͊ ;ͭͦ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ 
͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤΣ Ήͭͦ ͤ͊ ͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤ ˽͍͊͊͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͤ͊;͙ͤ͊ͭΈ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ 
ͭͦ ͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ζ͔͙ͫ͡ ͨͪͦ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͦͭ ͔ͪͦͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͍͙͔ͨͦͤͤ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͎͔ͪͻ͔η ό˥͊͡Φ сΥм τ ͍ͫͦͪΦ ͔͔͍ͨͪͦ͒). 
˻͔ͭͪͦͭͫ͟ΎΣ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͣΦ ̏ͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͣͦ͗ͤͦ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͙͡΄Έ ͒ͦͣ·͙ͫ͊ͣ͡ 
͙ ͔͍͔͚ͭͦ͟͡Σ ͨͦΉͭͦͣͯ ͣͦ͡;͙͔ͭ ͙ ͙͔͋ͦͪͭͫΈ ͫͦ ͍͙ͫͦͣ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͦͤͦ ͔ͤ ͔͙ͨͦ͋͒ͦ͡ ͍͊ͫΦ ˹͔ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͙͡Σ Ήͭͦ ͔ͤ͊͒͗ͤ·͚ ͭͦͪͣͦ͘ ͒͡Ύ ͍ͪͯ΅͙ͻͫΎ ͍ ͚͋ͦ ͋ͦͪͼ͍ͦ ͊͘ ζ͍ͨͪ͊͒ͯηΚ  
˨͊͡Έ͔͚ͤ΄͙͔ ͍͔ͫͦͭ· ˽͍͊͊͡ ͙͔ͣΌͭ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͔ ͍͙ͯͫͦ͡ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͔͒͊͡Έͤͦ ͍͔͍ͫͦͦͭͭͫͭͯΌͭ 

͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊ͣ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ·Φ ˽͔͍͔ͪͦΣ ͫ ;͔͎ͦ ͦͤ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭΣ τ Ήͭͦ ͍ͫͤͦ͊ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΣ ͦͭͦͪͯ͟ΌΣ ͊͟͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ 
͍͘ΎͭΈ ͔ͤͦͭͯ͒͊͟ ͔͋͘ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͙͒ͭ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤ ;͔ͣ 
ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͙ͫͯ͟΄͔͙ͤΎ ͒͡Ύ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Κ ˤͦ-͔͍ͨͪ·ͻΣ ;ͭͦ͋· ͫ͊ͣͦͣͯ ͔ͤ ͋·ͭΈ ͍ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͣ 
͎͔ͫͦͪ΄͔͙͙ͤΦ ˤͦ-͍ͭͦͪ·ͻΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͤ͊ͪͯ΄͙ͭΈ ͊͟͟ ͪ͊͘ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Φ ˩͙ͫ͡ ͣ· 
͔ͨͦͭͪΎ͔ͣ ͒ͯͻ ͙ͪͦͭͦͫͭ͟Σ ͭͦ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͣͫΎ ͙͘ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈΣ ͍ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔ͫͭ͊ͤͭ 
͎͔ͯͤͭ͊ͭΈΣ ͊ ͤ͊΄͔ ͙ͦ͋͡;͔͙͔ͤ ͔͔͔ͨͪͪ͊ͫͭͭ ͍ͦ ͍ͪ͊͗͒ͯΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ 
͔͋ͯ͒ͭ ͪͦͭͦ͟͟ ͤ͊͋͡Ό͒͊ͭΈ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͭͦ ͦͤ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͦͫͯ͒ͭ ͔͍͙͎͋ͤͤͦͦ͘Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͎ͣͦͯͭ ͨͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔ͤͨͦͤΎͭͤ·͙ͣ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͍·͘·͍͊Ό΅͙͙ͣΣ ͤͦ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔ͤ ͔ͤͫͯ΅͙͙ͣ ͍ ͔͔ͫ͋ 
Ύ͍͎ͤͦͦ ͎͔ͪͻ͊Φ ˭͔͊ͭͣΣ ͙ͨͪ͘·͍͊Ύ ͙ͤͦͫͭΈ ͔͔͋ͪͣͤ͊ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊Σ ˽͍͔͊͡ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͤ͊ͣ ͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦͣ ͍ 
Ήͭͦͣ ͔͔͒͡ ͒ͯͻ͔ ͔͍͔͙͗ͪͭͤͤͦͫͭΦ ˩͙ͫ͡ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͔͎ͦ ͔ͤ ͋·ͦ͡ ͙ ͔ͤͭΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͯ;͍͍͙͊ͫͭͦ͊͡ ͍ 
͔͔ͫͪ͒;ͤ·ͻ ͤͯ͗͒͊ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͔ͭͨͪΈ ͻ͙ͦͭͣ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͯͫͦͣͤͭΈͫΎ ͍ ͙͙͙ͫͭͤͤͦͫͭ 
͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎΣ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͣ· ͻ͙ͦͭͣ ͔͙͍ͦͭͦͪͪͭͪͦ͊ͭ͟͟Έ ͙͗ͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˸· ͔ͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͫͣͦͭͪͭΈ 
ͤ͊ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ͊͟͟ ͤ͊ ͦ͋Ά͔ͭ͟ Ήͫͨͯ͊ͭ͊͟͡ͼ͙͙Σ ͫ;͙ͭ͊Ύ ͔ͫ͋Ύ ͔ͭͣΣ ͙ͪ͊͒ ͎ͦͦ͟ ˣ͎ͦ ͙͍͔ͨͪ͡ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
τ Ήͭͦ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͔ͤΦ ˹͙͍͊ͨͪͦͭΣ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͎͍ͦͭͦ· ͙ͤͦͫͭΈ ͔͔͋ͪͣͤ͊ ͎͒ͪͯ ͎͒ͪͯ͊ ͙ ͍͔͎ͫ͒͊ 
ͦ͟ ͍͔ͫͣ ͙ͦͭͤͦͫͭΈͫΎΣ ͊͟͟ ͟ ͤͯ͗͒͊Ό΅͙ͣͫΎΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͤ͊ͣ ͔͊͗ͭͫ͟ΎΣ ;ͭͦ Ήͭͦͣͯ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͙ ͫ͊ͣͦͣͯ ͔ͤ 
͔ͨͦͣ́͊ͦ͡ ͋· ͍͍͙͊ͭ͘͡Έ ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͨ͡;͙ ;Έ͙-ͭͦ ͔͔͋ͪͣͤ͊Φ  

ˤ ͦͭͦͪ͟·͚ ͪ͊͘ ˽͙͙͔ͫ͊ͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͍ͦͫͤͦͤͦͣͯ ͙ͨͪͤͼ͙ͨͯ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ·Υ ͙ͫͨ·ͭ·͍͚͔͊ͭ ͯ͡;΄͔ 
͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡Σ ͊ ͔ͤ ͙΅͙͔ͭ ͦ΄͙͙͋͟ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˴͊͗͒ͦͣͯ ͙͘ ͤ͊ͫ ͔ͨͦͦ͗ͤͦ͡ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔͋ͪͣΎΣ ͙ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· 
͚͙ͨͪͦͭ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈΣ ͙ͤ ͍ ;͔ͣ ͔ͤ ͍͙͍ͫͪ͊ͤ͊Ύ ͔ͫ͋Ύ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· ͭ͊͟ ͔͔͒͊ͣ͡ ͒͡Ύ ͨͦ͒ͤΎ͙ͭΎ 
͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔͙ͨͪͫͭ͗͊ ͙ ͔͙ͫ͊ͣͦͣͤͤΎΣ ͭͦ Ήͭͦ ͍͔͊͒ͦͣͦ͘ ͙͍ͭͯͨͦ͟·͚ ͨͯͭΈΣ ͊ ͔͙ͫ͡ τ ͒͡Ύ ͙ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͤΎΣ ͭͦ 
ͤ͊ͣ ͒͊ͤ ͙͔͒͊͡Έͤ·͚ ͔ͦ͋ͪ͊͘ͼ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ˴͎ͦͭͦͪͦͦΣ ͣ· ͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗͊ͣͫΎ ͙ͦ͘ ͒ͤΎ ͍ ͔͒ͤΈΣ 
͙͎͒ͦͫͭ͊Ύ ˩͎ͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭ͊Φ ˽·ͭ͊ΎͫΈ ͨͦ͒ͪ͊͗͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͣ· ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͙͔ͪͫͯͣ͟ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͙ͨͦͭͦͪͭΈ 
;͙͔ͯ͗ ͦ΄͙͙͋͟Σ ͤͦ ͙ ͨͪͦͫͭͦ ͚͙ͨͪͦͭ ͔ͤ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈΦ ˽͙͔ͦ͒ͪ͊͗͊ͤ ͍ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͔ͣͦͣͤͭ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͙ 
͔ͨͦͤ͘͡·ͣΣ ͤͦ ͨͦͫͭͦΎ͔ͤͤͦ ͙͍͙͔ͦͨͪͦ͊ͤ͟ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͔ͦ͋ͪͤͭͫΎ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͚ͨͯͫͭͦͭͦΦ ˤ ͦͤ͟ͼ͔ ͍͔͙͔ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡ 
͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎ ͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͗͊ͭΈ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͙ͫͦͣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ·ͣ ͙͙͡ 
͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έͤ·ͣ ͙͍ͣͦͭ͊ͣΦ ˬ͙͍ͯ΅͙͚ ͨͦ ͙ͨͦͭ͡ ͍ Ή͎͙͔ͦͣ͘Σ ͔ͨͦ͗ͤͭ ͍ͪ͊͊͘͡Σ ͔͙͔ͭͤ͡ ͙ ͔ͫͣͪͭΈΣ ͊ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ 
͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͙ ͙͔ͫͦ͒͊ͭ͘ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͙ͣͪΣτ ͙͗ͤ͘Έ ͍͔;ͤͯΌΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͤ ͔͔ͦͫ͊͋ͭ͡ ͤ͊ ͍͔ͫͦͣ ͔͔͎ͤͦͣ͟͡ 
͙ͨͯͭΦ  

̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈ ͨ·͙ͭ͊ͫ͡Έ ͊͟͟ ˮ͍ͦ͊Σ ͭ͊͟ ͙ ˨͍͙͊͒͊Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ;Έ͔-ͭͦ ͎͗ͯ;͔͔ ͔͙͔͗͊ͤ͡ 
͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͔΅͔ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͙͚ͨͦͫ͒ͤ͡ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͚ͭ͊ͦ͟ ζͨͦͣͦ΅͙ηΦ ́͊͟Σ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ 
ˮ͍ͦͦͣ ͙ ˨͍͙͊͒ͦͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍͔͙͡ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙ͫͭ͊͡ ͻͦͪͦ΄ͦ ͍͙͒ͤ· ͦ͗ͤ͡·͔ ͙͍ͣͦͭ· ͙ͭ͊͟ͻ 
͎͔ͦͪ-͙͍͙͔͔͚ͫͨͪ͊ͭ͡Σ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙͙͋͘͟͡ͻΣ ͊ ͔͔ͭͨͪΈ ͍ͪ͊͗͒ͯΌ΅͙ͻ ͫͦ ͍͙͙ͫͦͣ ͋·͍΄͙͙ͣ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣΦ ˭͍͙͊ͫͭΈΣ 
͎ͦͪ͒ͦͫͭΈ ͙͙͡ ͙ͦ͋͒͊Σ ͙͍ͨͦͫͯ͗͡΄͊Ύ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͨͪͦͦͼ͙͍ͪͦ͊ͭΈ ͙ͭ͊͟ͻ 
͡Ό͔͚͒ ͙ ͨͦ͒ ͙͡;͙͚ͤͦ ͎͎͋͊ͦͪͦ͒ͤͦͦ͡ ͔͙ͨͦ͋ͯ͗͒ͤΎ ͙͘·͙͍ͫ͊ͭ͟Έ ͦ͘͡ ͍ ͡Ό͋ͦͣ ͔ͨͦͫͭͯͨ͟ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭ͘ 
ͨͦͪͦ͟ ͎͒͊ͤͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤ·͚ ͫͨͦͫͦ͋ ͍·͍ͪ͊ͭΈͫΎ ͙͘ Ή͎ͭͦͦ ͨͦͪͦ;͎ͤͦͦ ͎ͪͯ͊͟ τ Ήͭͦ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ 
ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͔͙͚͗͊ͤ͡Φ ˩͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒· 
͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͙͎͔ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͟ ͨͦͤͦͣͯ͡Σ ͔͋͘ ͔ͤ͊͒͗͒· ͤ͊ ͍͍͔͙͔ͦͫͫͭ͊ͤͦͤ͡Σ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΌΦ ˨͍͙͊͒ ͍ 
͍͔ͫͦͣ ͔ͨͫ͊ͣ͡ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭΣ ͊͟͟ ͦͤ ͨͦͨ͊͡ ͍ ͦ͒ͤͯ ͙͘ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͙͙͚ͫͭͦͪ ͙ ͗ͯͭͦ͟ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͫͭͪ͊͒͊͡Σ ͔ͤ ͔͗͊͡Ύ 
͔͔͋ͦ͡ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭΈͫΎ ͨͦ͒ ͙ͨͪͼ͔ͦͣ͡ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͻ ͊ͭ͊͟Υ ζ˹͔ ͎͙ͨͦͯ͋ ͔ͣͤΎ ͫ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͙ͣ ͙ ͫ ͔͒͊͡Ό΅͙͙ͣ 
͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͫ ͙͙͙͋͗ͤͣ͡ ͍͙͙ͫͦͣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͦ ͙͔ͣͪΣ ͊ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͯ ͙ͤͻ ͦ͘͡Φ ˤͦ ͚͒͊͘ ͙ͣ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ 
͙ͻΣ ͨͦ ͘͡·ͣ ͨͦͫͭͯͨ͊ͣ͟ ͙ͻΤ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͪͯ͟ ͙ͻ ͍͚ͦ͒͊͘ ͙ͣΤ ͚ͦͭ͒͊ ͙ͣ ͔͔͊ͫͯ͗ͤͤͦ͘͡ ͙͙ͣΦ ˭͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ-
͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤ· ͟ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͣ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͙ ͟ ͔͒ͯ͡ ͪͯ͟ ˩͎ͦΣ ˻ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭ ͙ͻ ͙ ͔ͤ ͙͔ͫͦ͗͒ͭ͘ ͙ͻη ό˽ͫΦ нтΥоς5). 
˭͔͒ͫΈ ͺ͙͎͙͔ͯͪͪͯͭ ͔΅͔ ͦ͒ͤ͊ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͔͍͔ͨͫ͊ͣͦͨ͡ͼΣ τ 
Ήͭͦ ͔͍͙͔ͤͤͣ͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ˩͎ͦ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͍ͫͦ͊͡ ͔͍͙ͫͭͦ͊ͤΎΣ ;ͭͦ ͍·ͫ͊͊͘͟͡ 



˨͍͙͊͒Υ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ;͔͔ͪ͘ Ή͙ͭ ͍ͫͦ͊͡ ͻͦ;͔ͭ ͔͙͒ͦͤͫͭ ͒ͦ ͤ͊ͫ ;͔͍ͪ͘·;͚͊ͤͦ ͔ͫͪΈ͔ͤͯ͘Ό ͙ͨͪ;͙ͤͯΣ ͦͭͦͪͯ͟ΌΣ ͨͦ 
͙ͫͯͭΣ ͣͦ͗ͤͦ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͔͍ͨͪ·ͻ ͔ͣͫͭ ͔͙ͫͪ͒ ͔ͭͻ ͙ͨͪ;͙ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙͍ͨͪͦ͒Ύͭ ͟ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ό 
͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ  
˹͔͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍ ͔ͯͪͫ͟ ͊ͣ͘·͍ͫͦ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ 

͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͦͤ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔͔͙ͦͨͪ͒ͭ͡ΈΣ ͎͔͒ ͔͎ͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͎͔͒ 
͔͍ͤͨͪ͊͒͊Φ ˤ͙͔ͤͣ͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͟ ͔͚͍͙͒ͫͭΎͣ ˣ͎ͦ͊ ͻ͔͙͔͊ͪ͊ͭͪͯͭ͘͟ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤͤͦͫͭ͘Έ ͍ ˹͔ͣ ͙ ͊͋ͦͭͯ͘ ͦ ͍͔͚ͫͦ 
͙͙͗ͤ͘Φ ˩͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͭΣ ͭͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔͔͍ͤͭͪͫͦ͊ͭΈ ͍͔ͫ ;ͭͦ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͤ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨͪͦ͒ͯͭͦͣ͟ ͔͒ͭ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͙ ͙͍͎ͪͦͨͦͭͦͦ͟͡ ͙͔͍͙ͫͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͨͪͦΎ͍͔͙͚ͤ͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ 
͙͙͗ͤ͘Φ ͚́͊ͦ͟ ͭͪͯ͒ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͔͔͍͊ͤͭͪͫͦ͊ͤͤ͘·͚ ͍ Ήͭͦͣ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ̏ͭ͊ ͙ͨͪ;͙ͤ͊Σ ͊͟͟ ͙ͤ 
ͫͭͪ͊ͤͤͦΣ ͙͎͔ͪ͊ͭ ͔ͭ͊͗͟ ͟͡Ό;͔͍ͯΌ ͪͦ͡Έ ͙ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ́ͦͭΣ ͭͦ͟ ͙͔͔ͫͫ͒ͯͭ͡ ͊ͣ͘·͔ͫ͡ ˣ͎ͦ͊ 
͙ ͔ͤ͊ͭ͘ ͔͎ͦΣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͪ͊ͫͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͙ ͍ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͒ΎͻΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙ ͟ ͙ͤͣ ͦͤ ͔ͭͦ͗ ͔͋ͯ͒ͭ 
͍͙͔͔ͤͣ͊ͭͤ͡Φ ͙́͊ͣ͟ ͔͗ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ;͍͍͔ͯͫͭͯͭ ͙ ͙͍͔͚͍͙͔ͨͪͦͭͦ͒ͫͭ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ 
͊ͣ͘·ͫͯ͡Σ ͨͦ͒ ͚͊ͦ͟͟ ͋· ͚ͣ͊ͫͦ͟ ͒ͦ͋ͪ͊ ͦͤͦ ͔ͤ ͨͪΎͭ͊ͦͫ͡ΈΦ ˩͙ͫ͡ ͦͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͦ͡ ͙͍ͨͪͦͭ 
͔͙͔͚ͪ͊ͯͣͦ͘͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭ ͦͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͦ͡ ͔ͤ ͙͍ͨͪͦͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͊ ͙͍ͨͪͦͭ ˿͎͊ͣͦͦ 
ˣ͎ͦ͊Σ ˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͦͭͫͭ͊͊ͭΈΦ ˸· ͍͙͔͙͒͡Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔ͤ ͪ͊͘ 
ͫͯ͡;͊ͦͫ͡Έ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ˨͍͙͊͒͊Φ  

˹͔ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͍ͫͦͣͤ͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ ˨͍͙͊͒ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ;͊ͫͭͦ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͫ͡Ύ ͨͦ͒ ͎͔ͤͭͦͣ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ 
ζ͔͔͔͚͒ͦ͋ͪͦ͗͊ͭ͡͡ηΦ ˻͋ Ήͭͦͣ Ύͫͤͦ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͎͙͔ͣͤͦ ͔͎ͦ ͨͫ͊ͣ͡·Υ ζ˹͊ͯ;͙ ͔ͣͤΎΣ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͙ͨͯͭ 
͍͔́ͦͣͯΣ ͙ ͍ͤ͊ͫͭ͊Έ ͔ͣͤΎ ͤ͊ ͔ͫͭ͘Ό ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͪ͊͒ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͙ͣͦͻΤ ͔ͤ ͔͍͚ͨͪ͒͊͊ ͔ͣͤΎ ͤ͊ ͙͍ͨͪͦͦ͘͡ ͍͎ͪ͊͊ͣ 
͙ͣͦͣΣ ͙͋ͦ ͍͙ͦͫͫͭ͊͡ ͤ͊ ͔ͣͤΎ ͍͙͔͔͙ͫ͒ͭ͡ ͙͍͗͡·͔ ͙ ͒·΄͊ͭ ͦ͋ͦ͘͡Όη ό˽ͫΦ нсΥммΣмнύΦ ζ˥͙ͦͫͨͦ͒Η ͔͍͙ͨͯͭͦ͒ 
͔ͣͤΎ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͍͔͚́ͦΣ ͙ͪ͊͒ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͙ͣͦͻΤ ͍ͯͪͦͤΎ͚ ͔ͨͪ͒ͦ ͣͤͦΌ ͨͯͭΈ ͍͚́ͦΦ ˮ͋ͦ ͔ͤͭ ͍ ͯͫͭ͊ͻ ͙ͻ ͙͙ͫͭͤ·Υ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͻ τ ͎ͨ͊ͯ͋͊Σ ͎ͦͪͭ͊ͤΈ ͙ͻ τ ͦͭͪ͟·ͭ·͚ ͎ͪͦ͋Σ Ύ͘·ͦͣ͟ ͍͙ͫͦͣ ͡ΈͫͭΎͭΦ ˻͙ͫͯ͒ ͙ͻΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͒͊ ͨ͊͒ͯͭ 
͙ͦͤ ͦͭ ͊ͣ͘·͍ͫͦ͡ ͍͙ͫͦͻΤ ͨͦ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͯ ͔ͤ;͔͙ͫͭΎ ͙ͻΣ ͍͔͎͙ͦͭͪͤ ͙ͻΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͍͙͙ͦͣͯͭͫ͘͡Έ ͙͍ͨͪͦͭ ͔́͋Ύη 
ό˽ͫΦ рΥфςммύΦ ˿ͯ͒Έ͋͊ ͍͙͔͔͔͚ͫ͒ͭ͡ ͙͍͗͡·ͻ ͙ ͍͎͍ͪ͊ͦ ͍ͨͪ͊͒· ͔ͨͪ͒ͤ͊;͔ͪͭ͊ͤ͊ ͙ͫ͊ͣͣ ͙͍ͪ͟·ͣ ͔ͨͯͭͣΣ τ ͙ͦͤ 
ͨ͊͒ͯͭ ͦͭ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͔͗ ͘͡·ͻ ͊ͣ͘·͍ͫͦ͡Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙͔ͨͪͣ;͔͔͊ͭͤ͡ ͔ͤ Ήͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ͊ ͭͦΣ ;ͭͦΣ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ ͍͔ͫͦͣ 
͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͤ͊ ͦͭͦͪ͟·͚ ˨͍͙͊͒ ͙ͨͪͦͫͭ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭΈ ͔͎ͦΣ ͍ ͙ͦ͋ͦͻ ͫͯ͡;͊Ύͻ ͦͤ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ͍͙ͫͦͻ ͍͎͍ͪ͊ͦΦ ˹ͦ 
ͨͦ;͔ͣͯ ͦͤ ͙ͨͪͦͫͭ ˣ͎ͦ͊ ͔͍͙ͨͯͭͦ͒ͭΈ ͔͎ͦ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ͪ͊͒ ͍͎͍ͪ͊ͦΚ  
̉ͭͦ͋· ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫΣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͍͎͙ͪ͊ τ Ήͭͦ ͔ͭ ͫ͊ͣ·͔Σ ͭͦ͟ ͍͙ͫͭͯͨ͡ ͤ͊ ͨͯͭΈ 

͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ «͙͋ͦ ͔ͤͭ ͍ ͯͫͭ͊ͻ ͙ͻ ͙͙ͫͭͤ·Υ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ͻ τ ͎ͨ͊ͯ͋͊ηΣ ζΎ͘·ͦͣ͟ ͍͙ͫͦͣ ͡ΈͫͭΎͭηΣ ζ͎͍ͦͦͪΎͭ ͦ ͙͔ͣͪηΣ 
͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ύ ͦ͘͡Φ ͙́͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͨͦ͗͊ͭ͡Έ ͙ ͔ͨͦ͗͊ͭ͡Έ ͙ͣ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· 
͔ͪͨͦ͟͟ ͍͔͙ͯͭͪ͒ͭΈͫΎ ͤ͊ ͔ͤͣΦ ̏ͭͦ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ͤ͊ͯ͡;΄͔͔ ͔͙͔ͨͦ͗͊ͤ͡Σ ͔͊ͦ͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͯ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ 
͔ͦͣͯ͟ ͔ͭ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͒ͦͫ͊͗͒͊Όͭ. ˽ͦ ͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͦͤͦ ͔͙͔ͪ͊ͯͭͫ͘͡ΎΣ ͭͦ ͙ͦͤ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͫͭ͊ͤͯͭ ͔ͤ 
͍͎͙ͪ͊͊ͣΣ ͊ ͒ͪͯ͘ΈΎ͙ͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͙͙ͤ͊ͣ͟͟ ͎͙͒ͪͯͣ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣΣ 
͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͣ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͣ· ͔ͤ ͍ ͙ͫ͊͡ͻΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ˨͍͙͊͒ ͙ 
͙ͨͪͦͫͭ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͭΈ ͔͎ͦ ζͤ͊ ͔ͫͭ͘Ό ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ͪ͊͒ ͍͎͍ͪ͊ͦη ͍͙ͫͦͻΦ ˩͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͙͚͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘Σ ͭͦ ͍͎͙ͪ͊ ͍ͦ͘-
͍͔͙͡;͊ͭͫΎ ͤ͊͒ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͣ͟Σ ͙ ͙ͨͯͭ ͙ͻ ͔͍͔ͨͪͦͤͫͯͭͫ͘Ύ ͤ͊͒ ͨͯͭΎ͙ͣ ˣͦ͗Έ͙͙ͣΦ ˮ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡ 
͙͚͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͎͒ͪͯ ͍͙ͫͦ ͦͪ͟·ͫͭͤ·͔Σ Ή͎͙͙ͦͫͭ;ͤ·͔ ͙ͨͯͭ ͍͔ͤ͊ͦͣ͘ ͨͯͭΎ͙ͣ ˣ͎ͦ͊Φ ˹ͦ ͣ· ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ 
͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͍͎͙ͪ͊ ˨͍͙͊͒͊ ͋·͙͡ ͔ͣͯ ͍͎͙ͪ͊͊ͣ ͔ͤ ͨͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͔͎ͦ ͎ͦͦ͘͡ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͍ͦ͊ͪͤ͟·ͻ ͔͚ͨͯͭΣ ͊ 
ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ ΄͡ ͙ ͙͍ͨͪͦͭͤ·ͣ ˣ͎ͦͯ ͔ͨͯͭͣΦ ˹͔͡Έ͘ΎΣ ;ͭͦ͋· ͊ͣ͘·ͫ͡· ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ 
͍͔͍͍͙ͦͫͭͦͪ͗ͫͭͦ͊͡Σ ͙ͤ͊;͔ ͙ͻ ͨͯͭΈ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͍͙͔ͦͨͪ͊͒͊ͤͣ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͙ͻ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Σ ͊ Ήͭͦ ͔ͤ ͭͦΣ ͟ ;͔ͣͯ 
͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭΈ ͦ͗͡ΈΦ  

ˤ Ήͭͦͣ ͔͗ ͟͡Ό;͔ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͙͍ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊ͭΈ ͙ ͙͒ͯ΅ͯΌ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͨͪͦͫΈ͋ͯ ˨͍͙͊͒͊ ͦ ͔ͫͯ͒ ͙ 
͙͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͒͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ζ˻͙ͫͯ͒ ͙ͻΣ ˣ͔ͦ͗Σ ͒͊ ͨ͊͒ͯͭ ͙ͦͤ ͦͭ ͊ͣ͘·͍ͫͦ͡ ͍͙ͫͦͻΤ ͨͦ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͯ 
͔ͤ;͔͙ͫͭΎ ͙ͻΣ ͍͔͎͙ͦͭͪͤ ͙ͻΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͍͙͙ͦͣͯͭͫ͘͡Έ ͙͍ͨͪͦͭ ͔́͋Ύη ό˽ͫΦ рΥммύΦ ζˤ͚ͦ͒͊͘ ͙ͣ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͙ͻΣ ͨͦ 
͘͡·ͣ ͨͦͫͭͯͨ͊ͣ͟ ͙ͻΤ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͪͯ͟ ͙ͻ ͍͚ͦ͒͊͘ ͙ͣΤ ͚ͦͭ͒͊ ͙ͣ ͔͔͊ͫͯ͗ͤͤͦ͘͡ ͙͙ͣη ό˽ͫΦ нтΥпύΦ ͙̏ͭ ͫͭͪͦ;͙͟ 
͒͊Όͭ ͤ͊ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͨͦͫͦ͋Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͤ͊ ͫͯ͒Έ͋ͯ ͡Ό͔͚͒ 
͔͙͍ͯͦͪͤ͟΄͙ͻͫΎ ͍ͦ ͔͘͡Σ ͙ ͦͤ ͍ ͋ͦ͡Έ΄͙͍͔ͤͫͭ ͫͯ͡;͔͍͊ ͔͒͊͗ ͔͔͋ͦ͡ Ήͺͺ͔͙͍͔ͭͤ͟Σ ;͔ͣ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ͊Ύ ͙͗ͤ͘Έ 
͎͎͒ͪͯͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͭͦͪ͊͟ΎΣ ͍͔ͪͦΎ͔͔ͭͤ ͍͔͎ͫͦΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭ͘Έ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˹ͦ Ήͭͦͭ ͫͨͦͫͦ͋ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ͦ ͔ͤͣ ͻͦͪͦ΄ͦ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΥ ζ˩͙ͫ͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͚ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͍ͨͦͣͦ͊ͤ͡Σ ͭͦ 
͔ͤ ͤ͊ͯ;͙ͭͫΎ ͦͤ ͍͔ͨͪ͊͒, τ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͚͍͍ͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͘͡Έ ͍ ͔͔ͣ͘͡ ͍ͨͪ͊·ͻ ͙ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͙ͪ͊ͭ͘Έ ͤ͊ ͍͔͙͡;͙͔ ˥ͦ-
ͫͨͦ͒͊η όˮͫΦ нсΥмлύΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ˨͍͙͊͒ ͙ ͙ͨͪͦͫͭ ͊͘ ͙ͤͻ ͫ ;͙ͫͭ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͤ͊͘Ύ ͤ͊ ͙͡;ͤͦͣ ͦͨ·͔ͭ 
͔͚͍͔͒ͫͭͤͤͦͫͭΈ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͨͦͫͦ͋͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔ͫ͒͡ ͊͘ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙͔ͤͣ ͍ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘Έ ͙ͨͪͻ͙͙ͦ͒͡ ͫͯ͒· ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤΣ 
͔ͨͦͫ͡ ;͔͎ͦ ͦͤ ͊͟Ύͫ͡ΎΣ ͙ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ˣͦ͗ΈΎ ͍͍ͤͦΈ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊͊ͫ͡Έ ͍ ͔͎ͦ ͙͗ͤ͘ΈΦ ζˮ ͍ͨͦͫͭ͊͡Ό ͫͯ͒ ͔͙ͣͪͦͣ͡ ͙ 
͍ͨͪ͊͒ͯ ͍͔͙ͫ͊ͣΤ ͙ ͎ͪ͊͒ͦͣ ͙͔͙ͫͭͪ͋ͭͫΎ ͔͙ͯ͋͗΅͔ ͙͗͡Σ ͙ ͍ͦ͒· ͨͦͭͦͨΎͭ ͔ͣͫͭͦ ͯͪ͟·͍͔͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊η όˮͫΦ 
нуΥмтύΦ ˿ͯ͒ ͍ ͒͊ͤͤͦͣ ͔͔ͭͫͭ͟ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͊͟͟ ͙͋͊͊ͤͫͪͯ͡Ό΅͊Ύ ͔ͣͪ͊Σ ͊ ͍ͨͪ͊͒͊ τ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͔͙ͤ͟ͻ ͍͔͍ͫͦΣ ͭͦ 
͔ͫͭΈ ζ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͊͘ηΣ ͙͍ͨͪͦͦ͒͘Ύ΅͔͎ͦ ͍͍͔ͯͪ͊ͤͦ΄͙͍͙͔͊ͤ ͙͙͗ͤ͘ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˣ͔͒͊ ͔͗ ͎͙ͣͤͦͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͙͒ͯ΅͙ͻ 



ͨͦ ͨͯͭΎͣ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙ ͔ͤ ͒ͯͣ͊Όͭ ͙͍ͨͪͤ͊͊ͭ͘Έ ͔ͫ͋Ύ ͍͙͍ͤͦͤ·͙ͣΣ ͔͒͊͗ 
͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͍ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ζ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͊͘ηΣ ͯͨͪΎͣͦ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΦ ˹ͦ ͙ ͤ͊ 
͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͔ͨͦͭͪΎ͍΄͙ͻ ˣ͙͚ͦ͗ ͫͭͪ͊ͻΣ ͔ͫͭΈ ͍ͫͦͦ͡ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͦ͋΅͊Ό΅͔͔ ͍·͍͔͙ͫͭ ͙ͻ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͤ͊ 
͍͔ͫͭΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫ ͎͔͔͙͔͒ͦͦͭͪͨͤ͡ ˣ͎ͦ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ˻ͤ ͨͪͦΎ͍͡Ύ͔ͭ ͟ ͙ͤͣΣ ͙ͦ͗͒͊ΎΣ ;ͭͦ͋· ͙ͦͤ ͙ͫ͊ͣ 
ͨͦ͊͟Ύ͙ͫ͡ΈΦ ζ˴͎ͦͦ ͔͗ ͭ· ͙͎ͫͨͯ͊͊ͫ͡Έ ͙ ͯͫͭͪ͊΄͙͊ͫ͡ΈΣ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊͊ͫ͡͡Έ ͔͍͔ͤͪͤͦΌΣ ͙ ˸͔ͤΎ ͔͔ͨͪͫͭ͊͊͡ 
͙ͨͦͣͤͭΈ ͙ ͻ͙ͪ͊ͤͭΈ ͍ ͍͔ͭͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Κ ͔ͤ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͙͡Σ ;ͭͦ ̒ ͣͦ͡;͊͡Σ ͙ ͙ͨͪͭͦͣ ͎͒ͦͦ͡Σ ͭ· ͔͔ͨͪͫͭ͊͊͡ 
͋ΎͦͭΈͫΎ ˸͔ͤΎΚ ̒ ͨͦ͊͗ͯ͟ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͭͦΌ ͙ ͔͒͊͡ ͍͙ͭͦΤ ͙ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͤ ͍ ͨͦ͡Έͯ͘ ͔͔ͭ͋» όˮͫΦ ртΥммΣмнύΦ  

ˤ ;͔ͣ ͔͗ ͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͍·ͪ͊͗͊͊ͫ͡Έ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ΄͔͎ͦ ͦͭ ͍͔͎ͫͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ ͦͭ ͙͊͟͟ͻ ͔͒Ύ͙͚ͤ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͋·͡ ͤ͊ͫͭͦ͡Έͦ͟ ͎͔͍ͪ͊ͤ͊ͤ͘Σ ;ͭͦ ͎ͫͭͪͦͦ ͤ͊͊͊͘͟͡ ˿͍͚ͦ ͤ͊ͪͦ͒Σ ;͙͊ͫͭ;ͤͦ ͙ͯͤ;͙͍ͭͦ͗ ͔͎ͦΣ ͊ ;͙͊ͫͭ;ͤͦ 
͔ͪ͊ͫͫΎ͍ ͨͦ ͍͔ͫͣͯ ͙ͣͪͯΚ ˨͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ Ήͨͦͻͯ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͍͔ͦͭͭ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͊ͭͯ͊ͤ͟͡Σ ͙͡΄Έ ͎ͦ͒͊͟ Ήͭͦ 
͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͙ͤ͊͡;͙Ύ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˩͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͔ͫͭΈΣ ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙͔ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͎͙ͪͦͭ͘ ͙ 
͍͔͔ͫͦͪͣͤͤͦͣͯ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯΦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͊͟͟ ͙ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͦ͒ͤͦͤ͊͘;ͤͦ 
͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊Όͭ  ͤ͊ͫ ͦ ͭ͊ͦͣ͟ ͔ͫͯ͒Υ ζˮ͋ͦ ͍͔ͪͣΎ ͤ͊;͊ͭΈͫΎ ͫͯ͒ͯ ͫ ͒ͦͣ͊ ˣ͙ͦ͗ΎΤ ͔͙ͫ͡ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͫ ͤ͊ͫ 
ͤ͊;͔ͤͭͫΎΣ ͭͦ ͚͊ͦ͟͟ ͔ͦͤ͟ͼ ͔ͤͨͦͦͪ͟ΎΌ΅͙ͣͫΎ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ό ˣ͙ͦ͗ΌΚη όм ˽͔ͭΦ пΥмтύΦ  
ˮͫͻͦ͒Ύ ͙͘ ͎ͭͦͦΣ ͦ ;͔ͣ ͔͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫ ˽͔ͭͪΣ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͒͊͗ ͔͍ͫͦͣͤ͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ ͫ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΌ 

͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͔ͤ͊͒ͤͦ͡ ͙ Ήͭͦ ͔͔ͤ͊͒ͤͦ͡ ͙ͦ͒ͤ ͍ ͙ͦ͒ͤ ͨͦͻ͔ͦ͗ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ 
͔͎ͤͦ͒͊͟ ͙ ͫ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͙ͫͣ͟ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ˿ͭ͊͡ ͋· ͎ͭͦ͒͊ ˽͍͔͊͡ ͙ͨͫ͊ͭΈ ͦ ˤ͔ͭͻ͍͔ͦ͊ͭͤ͘·ͻ ͙͔ͨͪͣͪ͊ͻ ͙͔͙ͫͫͭͣ͊ͭ;-
͎ͤͦͦ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ύ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͙ͫͭͪͦ͟Υ ζˢ Ήͭͦ ͋·͙͡ ͦ͋ͪ͊͘· ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ͣ· 
͔ͤ ͋·͙͡ ͨͦͻ͙͍ͦͭ͡· ͤ͊ ͔ͦ͘͡Σ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͋·͙͡ ͨͦͻ͙͍ͦͭ͡·» όм ˴ͦͪΦ млΥсύΚ ˾͊ͣ͘·΄͡ΎΎ ͤ͊͒ Ή͙ͭͣ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΣ 
ͣͦ͗ͤͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍͔ͨͦͤ͡ ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͍·͍ͦ͒Υ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔ͦͭ͊͗ͭͫ͟Ύ ͦͭ ͍͔͚ͫͦ ͯ͒͊;͚ͤͦ ͙͙ͭ͊ͭ͟͟ 
ͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͙ ͫͦ͋͊ͤ͊͘͡Σ ͙͍ͫ͋͊Ύ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· Ήͭͦͭ ͤ͊ͪͦ͒ ͫ͊ͣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͫ͡Ύ 
͙͍͙ͨͪͦͭͤͦͣ͟ ˣ͎ͦͯΦ ˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣ ͤ͊͒ͦΣ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˽͍͊͊͡Σ Ήͭͦ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ 
͔͒ͭ͊͡Έ͔͔ͤ ͔ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͭΈ ͙͔ͨͪͣͪ· ͨͪͦ΄͎ͦͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͙͙͒ͭ ͨͦ ͭͦͣͯ ͔͗ ͙ͨͯͭΣ ͙͊ͣ͟͟ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͍͔ͯ͡ ˣ͙͚ͦ͗ 
ͤ͊ͪͦ͒ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ ͊͟͟ ͙ͫͯ͟΄͙͊ͫ͡Έ ͙ ͦ͋ͦ͡Έ΅͙͊ͫ͡Έ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͙ͣ ͍͔͔͙ͦ͗͒ͤ͡Ύ͙ͣ ͍ͯ͊͟͡·͔ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͍ 
ͨͪͦ΄ͦͣ͡Σ ͭ͊͟ ͙ͫͯ͟΄͊ΌͭͫΎ ͙ͦͤ ͙ ͨͦͤ·͔ͤΦ ͔͔́ͨͪΈΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΣ ;ͭͦ ͎͙ͫͯ͋ͦ͡ ˣ͙͚ͦ͗ 
ͤ͊ͪͦ͒ ͍ ͔͙͔ͨͪ͗ͤ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͔ͤ ͍͙͍ͨͦͦ͘͡ ͙ͣΣ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͫ;͔͔ͭΣ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͙̆ͪͫͭ͊ ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦͦ ˮ͙͔ͫͯͨͭ͟͡ΎΣ 
͙ ͯͤ͊ͭ͘ΈΣ ͚͊ͦ͟͟ ͔͔ͭͨͪΈ ;͔͍ͪΈ ͪ͊͘Ά͔͔͒͊ͭ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍͘ΎͭΈ ͊͘ ͍ͦͫͤͦͯ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟ 
͔͍͙͒ͪͤͦͫͭΦ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͤͯ͗ͤͦ ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͔ͫͪΈ͔ͤͦ͘ ͙ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤͦ ͔͙ͦͭͤͫͭͫΈ ͟ ͚͊͗͒ͦ͟ ͦ΄͙͔͋͟Σ ͤ͊ 
ͦͭͦͪͯ͟Ό ͯ͊͘͟·͍͙͊͡ ͙ͨͪͦͪͦ͟Σ ;ͭͦ͋· ͙ ͤ͊ͣΣ ͊͟͟ ͙ ˮ͙ͪ͊͘͡ΌΣ ͔ͤ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͔͎͍ͤͦͭͦ·͙ͣ ͒͡Ύ ͍͔ͫͭͪ;͙ ͫͦ 
͍͙ͫͦͣ ˿͙͔͔ͨ͊ͫͭͣ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͙͔ͨͪ͒ͭΦ  

ˤ͔ͫͭ͊ͭ ͙͡ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍ͭͦΎ ͍͙͒͊͡ ͙͙͡ ͙͔͒ͭ ͔ͨͪ͒ ͚ͭͦ͋ͦΚ  

ζˤͦͭΣ ͪͯ͊͟ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͔ͤ ͙ͫͦͪ͊ͭ͊ͫ͟͡Έ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͫͨ͊ͫ͊ͭΈΣ ͙ ͯͻͦ ˩͎ͦ ͔ͤ ͦͭΎ͔͔͗ͦ͡͡ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ 
;ͭͦ͋· ͫ͡·΄͊ͭΈΦ ˹ͦ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͍͊΄͙ ͙͍͔͙ͨͪͦ͘͡ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ ͙ ˣ͎ͦͦͣ ͍͊΄͙ͣΣ ͙ ͎͔ͪͻ͙ 
͍͊΄͙ ͍ͦͭͪ͊΅͊Όͭ ͙͡ͼ͔ ˩͎ͦ ͦͭ ͍͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͫ͡·΄͊ͭΈΦ ˮ͋ͦ ͙ͪͯ͟ ͍͊΄͙ ͍͔͔ͦͫͪͤͤ͟· ͍ͪͦ͟ΈΌΣ ͙ 
͔ͨͪͫͭ· ͍͊΄͙ τ ͔͙͔͋͊ͦͤͣ͘͘͟Τ ͯͫͭ͊ ͍͊΄͙ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͦ͗͡ΈΣ Ύ͘·͟ ͍͊΄ ͙͙ͨͪͦͤͦͫͭ͘ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΦ ˹͙ͭͦ͟ ͔ͤ 
͍͍ͦ͘·΄͔͊ͭ ͎ͦͦͫ͊͡ ͊͘ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͍͔ͫͭͯͨ͊ͭͫΎ ͊͘ ͙͙ͫͭͤͯΤ ͔ͤ͊͒ΌͭͫΎ ͤ͊ ͔ͨͯͫͭͦ ͙ ͎͍ͦͦͪΎͭ 
ͦ͗͡ΈΣ ͊͘;͙ͤ͊Όͭ ͦ͘͡ ͙ ͪͦ͗͒͊Όͭ ͔͚͍ͦ͒ͫͭͦ͘͡Φ ˤ·͙͙͍ͫ͗͊Όͭ ͔͙ͣͤ͘·͔ Ύ͚ͼ͊ ͙ ͭͯͭ͟ ͙ͨ͊ͯͭͤͯΥ ͭͦ͟ ͨͦ-
͔ͫͭ Ύ͙ͼ ͙ͻΣ τ ͔ͯͣͪͭΣ ͊ ͔͙ͫ͡ ͍͙ͪ͊͒͊ͭ͘Σ τ ͍·͔ͨͦͭ͘͡ ͔ͻ͙͒ͤ͊Φ ˽͙͊ͯͭͤ· ͙ͻ ͒͡Ύ ͔ͦ͒͗͒· ͔͎ͤͦ͒ͤ·Σ ͙ ͙ͦͤ 
͔ͤ ͨͦͪͦ͟ΌͭͫΎ ͍͙ͫͦͣ ͙͍͔͔͙͔ͨͪͦ͒ͤͣ͘Τ ͔͒͊͡ ͙ͻ τ ͔͒͊͡ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤ·͔Σ ͙ ͙͙͔ͤ͊ͫ͡ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͙ͻΦ ˹͎͙ͦ ͙ͻ 
͔͎͋ͯͭ ͦ͟ ͯ͘͡Σ ͙ ͙ͦͤ ͔ͫͨ΄͊ͭ ͤ͊ ͙͙͔ͨͪͦͭ͡ ͔͍͙͚ͤͤͤͦ ͍͙ͪͦ͟Τ ͣ·͙ͫ͡ ͙ͻ τ ͣ·͙ͫ͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͔Τ 
ͦͨͯͫͭͦ΄͔͙͔ͤ ͙ ͎͙͔͋͡Έ ͤ͊ ͔ͫͭ͘Ύͻ ͙ͻΦ ˽͙ͯͭ ͙ͣͪ͊ ͙ͦͤ ͔ͤ ͤ͊͘ΌͭΣ ͙ ͔ͤͭ ͫͯ͒͊ ͤ͊ ͔ͫͭ͘Ύͻ ͙ͻΤ ͙ͨͯͭ ͙ͻ ͙ͫ-
͙͍͔ͪͤ͟͡·Σ ͙ ͙ͤͭͦ͟Σ ͙͒ͯ΅͙͚ ͨͦ ͙ͤͣΣ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͙ͣͪ͊Φ ˽ͦͭͦͣͯ-ͭͦ ͙ ͔͒͊͟͡ ͦͭ ͤ͊ͫ ͫͯ͒Σ ͙ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ ͔ͤ 
͙͎͔͒ͦͫͭ͊ͭ ͒ͦ ͤ͊ͫΤ ͔͗͒ͣ ͍͔ͫͭ͊Σ ͙ ͍ͦͭ ͭΈͣ͊Σ τ ͔͙ͦ͊ͪͤ͘ΎΣ ͙ ͻ͙ͦ͒ͣ ͍ͦ ͔ͣͪ͊͟ΦΦΦ ˮ͋ͦ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ 
ͤ͊΄͙ ͎ͣͤͦͦ;͙͔ͫͤͤ͡· ͔ͨͪ͒ ́ͦ͋ͦΌΣ ͙ ͎͔ͪͻ͙ ͤ͊΄͙ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍ͫͭͯΌͭ ͙͍ͨͪͦͭ ͤ͊ͫΤ ͙͋ͦ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ 
ͤ͊΄͙ ͫ ͙ͤ͊ͣΣ ͙ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͤ͊΄͙ ͣ· ͔ͤ͊ͣ͘Φ ˸· ͙͔͙͙ͣͤ͘͡ ͙ ͎͙ͫͦ͊͡͡ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͙ ͙͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͦͭ 
ˣ͎ͦ͊ ͤ͊΄͔͎ͦΤ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͔͍͔ͭͯ͟͡ ͙ ͙͔ͣͤͯ͘Σ ͊͘;͙͙ͤ͊͡ ͙ ͙ͪͦ͗͒͊͡ ͙͘ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙͍͗͡·͔ ͍ͫͦ͊͡Φ ˮ ͫͯ͒ 
͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͤ͊͊͒͘Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͫͭ͊͊͡ ͍͙͒͊͡Σ ͙͋ͦ ͙͙ͫͭͤ͊ ͔ͨͪͭͤͯ͊ͫ͟͡Έ ͤ͊ ͨͦ͡΅͙͊͒Σ ͙ ;͔ͫͭͤͦͫͭΈ ͔ͤ 
͔ͣͦ͗ͭ ͍͚͙ͦͭΦ ˮ ͔ͤ ͫͭ͊ͦ͡ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͙ ͯ͒͊͡ΎΌ΅͙͚ͫΎ ͦͭ ͊͘͡ ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪ͊ͭͫΎ ͔͙ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡ΌΦ ˮ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
͍͙͔ͯ͒͡ ΉͭͦΣ ͙ ͙͍ͨͪͦͭͤͦ ͋·ͦ͡ ͦ;͊ͣ ˩͎ͦΣ ;ͭͦ ͔ͤͭ ͫͯ͒͊Φ ˮ ͍͙͔͒͡Σ ;ͭͦ ͔ͤͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ ͙͍͙͒ͫ͡ΎΣ ;ͭͦ 
͔ͤͭ ͙͊ͫͭͯͨͤ͊͘͟Τ ͙ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ˩ͣͯ ͣ·΄ͼ͊ ˩͎ͦΣ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ˩͎ͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͊͡ ˩͎ͦΦ ˮ ˻ͤ ͍͙ͦͦ͗͘͡͡ ͤ͊ ˿͔͋Ύ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊͟͟ ͋ͪͦͤΌΣ ͙ ΄͔ͣ͡ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ τ ͤ͊ ͎͍͊ͯ͡ ˿͍ͦΌΤ ͙ ͔ͦ͋ͫ͟͡Ύ ͍ ͙ͪͯ͘ ͣ΅͔͙ͤΎΣ ͊͟͟ ͍ ͔ͦ͒͗͒ͯΣ ͙ 
ͨͦͪ͟·͡ ˿͔͋Ύ ͔͍ͪͤͦͫͭΈΌΣ ͊͟͟ ͨ͊͡΅͔ͣΦ ˽ͦ ͔͔ͣͪ ͍͔͙ͦͣ͒͘͘ΎΣ ͨͦ Ή͚ͭͦ ͔͔ͣͪ ˻ͤ ͍ͦ͒͊ͫͭ͘ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊ͣ͟ 
˿͍͙ͦͣ τ ΎͪͦͫͭΈΌΣ ͍͎ͪ͊͊ͣ ˿͍͙ͦͣ τ ͔ͣͫͭΈΌΣ ͍ͦͫͭͪͦ͊ͣ ͍ͦ͒͊ͫͭ͘ ͔͒ͦ͗ͤͦ͡Φ ˮ ͯ͋ͦΎͭͫΎ ͙͔͙ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒͊ 
ͤ͊ ͔͊ͨ͊͒͘ ͙ ͍ͫ͊͡· ˩͎ͦ τ ͤ͊  ͍ͦͫͻ͔ͦ͒ ͫͦͤ͡ͼ͊Φ ˩͙ͫ͡ ͍͎ͪ͊ ͙͔ͨͪ͒ͭ ͊͟͟ ͔ͪ͊͟Σ ͍͔͙͔͒ͯͤͦͤ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͎͙ͨͪͦͦͤͭ 



͔͎ͦΦ ˮ ͙͔ͨͪ͒ͭ ˮ͙͔ͫͯͨͭ͟͡Έ ˿͙ͦͤ͊ ͙ ͫ·͍ͤͦ ˮ͍͊ͦ͊͟Σ ͙͍ͦ͋ͪ͊ͭ΄͙ͻͫΎ ͦͭ ͔ͤ;͔͙ͫͭΎΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έη όˮͫΦ 
59:1ς9,12ς20).  
ˤ͔ͫ ͙͔ͨͦͫ͊ͤ͡ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͍·͔͔͔͒ͤͤͦ͡ ͙͗ͪͤ·ͣ ͙͍ͯͪͫͦͣ͟Σ ͍ͫͤͦ͊ ͦͭͫ·͔͊ͭ͡ ͤ͊ͫ ͟ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ 

͍͙ͦͭͫͯͭͫͭΎ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒ ͍ͫΎ͚ͭͦ ;͔ͭ·Φ ˽͙ͯͭ ͡Ό͔͚͒ ͙͙͍͔ͫͪͤ͟͡·Σ ͼ͊ͪΎͭ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Σ ͦ͗͡ΈΣ 
͔͍͔ͭ͊͟͡Σ ͙͔ͣͤ͊͘ ͙ ͙͙͔ͤ͊ͫ͡Σ ͔ͤͭ ͙͊ͫͭͯͨͤ͊͘͟Σ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͙͍͔ͦͭͫͭ͊͊ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ;͔͎ͦ ͦͤ͊ 
͙ͯ͒͊͊ͫ͡͡ΈΦ ˮ͘-͊͘ ͍͙ͦͭͫͯͭͫͭΎ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͔ͤͭ ͙ͣͪ͊Σ ͊ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣ τ ͍͙ͨͪ͊ͦͫͯ͒ΎΦ 
ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͔ͣͪͦͫͭ͘Έ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ ˣ͎ͦ͊Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͭ͘ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͔ͣ͗͒ͯ ˹͙ͣ ͙ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Φ ˹ͦ 
͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·ͣ ͡Ό͒Ύͣ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͒ͦ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͙ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣ ͙ͫͨͦͪ;͔ͤ·Σ 
ͨͦΉͭͦͣͯ ˮ͙ͫ͊Ύ ͎͔͙͔͊ͪͯͣͤͭͪͯͭ Ήͭͦ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͦ;͔͍͙͒ͤ·ͻ ͒͡Ύ ͍͔͙ͫͦͫͭ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͔΅͔͚Σ 
͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͦ;͔ͤΈ ͚ͨͪͦͫͭͦΣ ͤͦ ͔͋ͦ͘΄͙͋ͦ;ͤ·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨΥ ζ˴ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ αΎ ͡Ό͋͡Ό ˣ͎ͦ͊άΣ ͊ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦ 
͔͍͙͙ͤͤ͊͒ͭΣ ͭͦͭ ͔͗͡ͼΥ ͙͋ͦ ͔ͤ ͡Ό͋Ύ΅͙͚ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͍͙͙͒ͭΣ ͊͟͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͡Ό͙͋ͭΈ ˣ͎ͦ͊Σ 
˴͎ͦͭͦͪͦͦ ͔ͤ ͍͙͙͒ͭΚη όм ˮͤΦ пΥнлύΦ ˽ͦ ͙ͫͯͭ Ήͭͦ ͔ͨͦͫ͒ͤ͡ΎΎ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ˮ͙͙ͫ͊ ͯ͊͊ͭ͘͟Έ ͡Ό͒Ύͣ ͤ͊ ͙ͻ 
͙ͦͭͫͭͯͨͤ;͔͍ͫͭͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͙͍ͦ͋ͪ͊ͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͍ͭͦͪΎ΅͙͔ͫΎ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͔͔͙ͪ͊͒ͤ͘͡Ύ ͙ ͙͔͔͙ͨͪͭͫͤͤΎΦ ˨͡Ύ 
͎ͤ͊͡Ύ͙͒ͤͦͫͭ ͦͤ ͔͒͊͗ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭ Ή͙ͭ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͍ ͍͔ͫΈͣ͊ Ύ͙͔ͪ͟ ͦ͋ͪ͊͘·Σ ;ͭͦ͋· ͻͦͭΈ ͊͟͟-ͭͦΣ ͤͦ ͋·ͦ͡ 
ͨͦͤΎͭͤͦΣ ;ͭͦ ͍͙͔ͭͦͪͣͦ ͍ ͙ͻ ͎͊͊͘͡ͻ ζ͒ͦ͋ͪͦη ͤ͊ ͔͔͒͡ ͙͋ͦ͡ ͔ͪͦ͗͒͊ͭ ͔ͻ͙͒ͤͯΣ ͙͋ͦ͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͎ͤͦ͒ͤ·ͣΣ ͊͟͟ 
͔ͦ͒͗͒͊ ͙͘ ͙ͨ͊ͯͭͤ·Φ  

˩͙ͫ͡ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͙͙͡ ͙ͫ͊ͣ Ύ͍͡Ύ͔ͣͫΎ ͙ͻ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͪͯΌ΅͙͔ 
͡Ό͙͒Σ ͙Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͙͔͒ͪ͡· ͙ ͨ͊ͫͭͦͪ· ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡ΌͭΣ ͊͟͟ ͙ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͙͍͙ͦ͒ͭ͘Έ ͡Ό͔͚͒ ͙ 
͎͍͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͤ͊͒ ͍͔͚ͦ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ύ ͔ͭͣ ͍͙ͫͦ ͙͔͔ͤͭͪͫ·Σ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ 
͙͒ͯ΅͙͚ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͯ͒͊͡ΎΌ΅͙͚ͫΎ ͦͭ ͊͘͡Σ ͍͔͎͔ͨͦ͒ͪ͊ͭͫΎ ͔͙ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡ΌΣ ͤͦ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ 
͔͙͙͔ͨͪ͒ͨͪͤͣ͊ͣΣ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͒͊ͤͤ͊Ύ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͦͨΎͭΈ ͨͦͨ͊͊͡ ͍ ͫͭ͊ͪͯΌ ͍ͦͯ͡΄ͯ͟ ͫ͊ͭ͊ͤ·Φ ˢ ͨͯͭΈ ͦͭ 
˿͙͙ͭͭ ͣ͊ ͒ͦ ˥͎͊͊͊͡͡Σ ͊͟͟ ͙͍͔ͫͭͤͦ͘Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͔ͨͪͦͭͭ͡Έ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘Φ ˽ͦΉͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈ Ήͭͦ 
͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͔͙͔ͪ͊ͦ͗ͤ͘͡ ͙ ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͫͪͦ;ͤͦ ͔͙ͨͪ͒ͨͪͤΎͭΈ ͔͙͔͗ͫͭ͟ ͔ͣͪ·, 
͍͍ͪ͊ͦͪ͊͘ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˮ ˿͍Ύ΅͔͔ͤͤͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤΣ ͍ͫ͊͊͡ ˣ͎ͦͯΣ ;͔͔ͪ͘ ͎ͭͦͦ ͔͗ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙ͫ͊Ό ͔ͤ 
͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͤ͊ͫ ͙ ͔͒͊ͭ ͤ͊ͣ ͔͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Φ  
˥͍ͦͦͪΎ ͦ ͍͔ͪ͊͗͒ ͙ ͪ͊ͫͨͪΎͻ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˻ͭ ˿͙͙ͭͭͣ͊ ͒ͦ ˥͎͊͊͊͡͡ηΣ ͣ· ͙͙ͯͨͦͣͤ͊͡ ͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ 

͙ͯͫͭ͊ͣ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͯ͡;͊͡ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͨͦͪͦ;ͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͍ ͔͍͔͙ͤͪͤͦͫͭ ͙ͻ ͙͍͍ͣͦͭͦΦ ͙̏ͭ ͡Ό͙͒Σ ͨͦ 
͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͪ͊ͫͨ͊͡Ύ͔ͣ·͔ ͍͙͙ͫͦͣ ͍͔͔͙ͦ͗͒ͤ͡Ύ͙ͣ ͙ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ͙ͣΣ ͒ͦ΄͙͡ ͒ͦ ͊͋ͫͯͪ͒͊Σ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͍ 
͍͙ͫͦͻ ͼ͔͡Ύͻ ͔͒͊͗ ͨͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚Σ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͋·͡ ͙͍ͨͪ͊ͤ͘ ͔ͨͪͨΎ͍͍ͭͫͭͦ͊ͭΈ ͍͙͍͔͙ͦͤͤͦͤ͘͟Ό ͨͦ͒ͦ͋ͤ·ͻ 
͔͙͚͗͊ͤ͡Φ ˨͍ ͙͎͊ΎͫΈ ͨͦ ͚ͤ͊͊ͭ͊ͤͤͦ͟ ͫͻ͔͔ͣΣ ͙ͦͤ ͙͍͙͙ͪ͊ͭ͘͡ ͫͯͭΈ ͔͒͊͡ ͙ ͔͔͍͔͙ͨͪͪͤͯ͡ ͫͣ·ͫ͡ ͨͦͫͭ͊ ͫ ͎ͤͦ ͤ͊ 
͎͍ͦͦͯ͡Φ ˽͔ͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͔ͤͤͦ ͒͡Ύ ͙ͻ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍͍͙ͤͫͭͦ͊ͤΎ ͙ ͙͔͙ͯͫͣͪͤΎ ͔͍ͫͪ͒ͫͭͦ ͙ͦͤ 
͔ͯͨͦͭͪ͋͡Ύ͙͡ ͊͟͟ ͙͔ͦͪͯ͗Σ ;ͭͦ͋· ͫ ͔͎ͦ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͨͦͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ζ͍͔ͯͫͦͪ΄͔͍͍ͤͫͭͦ͊ͭΈη ͎͙͒ͪͯͻΦ ˤ ͍͔ͦͭͭ ͤ͊ 
͚ͭ͊ͦ͟ ͙͍ͪ͊͘΅͔ͤͤ·͚ ͨͦͫͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ ͨͦͫͭͯΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ˻ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͨͪͤΎͭΈΣ ͙ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͦ͘·͔ͣͭΈ ͔ͤͦ͋ͻ͙͔ͦ͒ͣͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͒͡Ύ ͙͍͔͙ͫͨͪ͊ͤ͡Ύ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͻ ͦ΄͙͋ͦ͟Σ 
͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ζˤͦͭ ͨͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ̒ ͙͋ͪ͊͘͡Υ ͔ͪ͊ͪ͘΄͙ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ 
͍ͪ͊͘Ύ͙͗ ͯ͘· Ύͪͣ͊Σ ͙ ͎͔͔ͯͤͭͤͤ·ͻ ͙ͦͭͨͯͫͭ ͤ͊ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯΣ ͙ ͎͙ͪ͊ͫͭͦͪͤ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ΎͪͣͦΤ ͔͙ͪ͊͒͘͡ ͫ 
͎ͦͦ͒ͤ͡·ͣ ͻ͔͋͡ ͍͚ͭͦΣ ͙ ͙ͫͭ͊͟Ό΅͙ͻͫΎ ͔͋͒ͤ·ͻ ͍͍͔͙͒ ͍ ͒ͦͣΤ ͎ͦ͒͊͟ ͍͙͙ͯ͒΄Έ ͎͎ͤ͊ͦͦΣ τ ͔ͦ͒ͤΈ ͔͎ͦΣ ͙ ͦͭ 
͔͙͍͎͒ͤͦͪͦͤͦͦ͟ ͍͔͎ͭͦͦ ͔ͤ ͯͪ͟·͍͚͊ͫΎΦ ͎́ͦ͒͊ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟ΎΣ ͊͟͟ ͊ͪ͘ΎΣ ͍͔ͫͭ ͍͚ͭͦΣ ͙ ͙ͫͼ͔͔͙͔ͤ͡ ͍͔ͭͦ 
ͫͦͪͦ͟ ͍͔ͦͪ͊ͫͭͭ͘Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ͍ͭͦΎ ͚͔ͨͦ͒ͭ ͔ͨͪ͒ ͭͦ͋ͦΌΣ ͙ ͍ͫ͊͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭΈ 
͔ͭ͋Ύ» όˮͫΦ руΥсς8).  
˨ͯͣ͊ΌΣ ͍͔ͫ ͎ͫͦ͊ͫ͡ΎͭͫΎΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͔͒ͫ͘Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͦ ͔ͨͦͫͭ ͍ ͙͍ͨͪ·;ͤͦͣ ͔͎ͦ ͙͙͙ͨͦͤͣ͊ͤΣ ͊Σ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͦ 

͍͔ͪ͊ͫͫͭ͊ͤͦ͟ ͙͙͔͍ͨͪͦͪͭͭͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΦ ˮ ͔͍͔ͨͪͦΣ ͤ͊ ;ͭͦ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ τ Ήͭͦ ͤ͊ ͍ͦͦ͟· 
͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͫͦ͟·͍͊Όͭ ͙͗ͤ͘Έ ͡Ό͔͚͒Φ ˩͙ͫ͡ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͙͙͗ͤ͘ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͭͦ ͦͤͦ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͒ͤͦΥ ͤ͊΄͔ ͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͎͔ͪͻ ͙ 
͔͍͙ͤͨͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͎͙͒ͪͯͣΦ ˤ ͙ͫͯ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ͍͙ͫͦ͊ͤͤͦͫͭ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ˣ͎ͦ͊Σ ͊Σ 
͔͍͔ͫ͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͙ ͙ͫͨͦͤ͡ΎͭΈ ˩͎ͦ ͍ͦ͡ΌΣ ͤͦ ͊ͭͦ͘ ͦͤ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͔ͫͣͦͭͪͭΈ ͤ͊ ͡Ό͔͚͒ ͙Σ ͍ ͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͙ͻ 
͍͔͔͙ͨͦ͒ͤΎΣ ͭͦ ͍ͨͪΎ͎͊ͭΈͫΎ ͫ ͙͙ͤͣ ͔ͤ ͍ ͍͔ͫͦ ͔͒ͦ͡Σ ͭͦ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͍ ͙ͤͻ ͙ͨͪ;͙ͤ· ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Φ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭΥ ͙ͦͭͨͯͫͭ ͎͔͔ͯͤͭͤͤ·ͻ ͙͘ ͭΌͪΈͣ· ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ ͙ͻ ͦͭ ͍͔͎ͫͦͦ 
͍͙ͦ͋ͤΎΌ΅͔͎ͦ ͫͯ͒͊ ͙ ͚͒͊ ͙ͣ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ζ͎͙ͪ͊ͫͭͦͪͤ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ΎͪͣͦηΣ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͭ· ͊ͨͪ͘Ύ͎ͫΎ ͫ ͔͙ͭͣΣ ͫ 
͔ͣ͟ ͔͔ͭ͋ ͔ͤ ͨͦ ͙ͨͯͭΦ ˤ͔͒Έ ͙͊ͣ͟͟ ͋· ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͔͒ͦ͡ ͙ͤ ͊͊ͦͫ͘͟͡ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͦͤͦ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ ˿͍ͦͯ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣͯΣ 
͔ͤ ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͙͡;ͤ·ͣ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύͣ ͙ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͒͡Ύ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͙͡΄͊Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ 
͙ͣͪ͊ ͙ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ͦͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͒ͦͣ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͎͔͒ ͦͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͊ͭͫΎ τ ͍ ͙͔ͣͪ 
͙͙͡ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ͔́͊ͦ͟ ͔͚͍ͤͯͫͭͪͦͫͭͦΣ ͟ ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͙͍͔ͨͪͦ͡ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ 
͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͙ͦͭͪ͊ͭͫ͘Ύ ͤ͊ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͡Ό͒Έ͙ͣΦ ˴͊͟ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ͔ͨͦͫ͡ Ή͎ͭͦͦ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔ͦ͋͗͊ͭͫΎΣ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͭ͘͡ΈͫΎΣ ͯͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͙Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍ͦͦ͋΅͔ ͔ͨͪͪ͊͟΅͔͊ͭ ͍͔͙ͫͭ 



͎͋͊ͦ͡;͔͙͍ͫͭ·͚ ͦ͋ͪ͊͘ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊͋͘·͍͊Ύ ͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͙͙͍͔ͫͭͪ͊ͤͤͦͨͪͣͫͭ ͙ ͨͦͣͦ΅͙ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͦ ;͔ͣ ͔ͭ͊͗͟ 
͙ͯͨͦͣͤ͊͡ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΦ  
˹ͦ ;ͭͦ͋· ͔ͪ͊ͪ͘΄͙ͭΈ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͍ͪ͊ͦͪ͊ͭ͘Έ Ήͭͦͭ ͨͦͪͦ;ͤ·͚ ͎ͪͯ͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͦ͒ͤ ͎͔ͪͻ 

͍ͨͪͦͦͼ͙͔ͪͯͭ ͎͚͒ͪͯͦΣ ͔͔͋ͦ͡ ͭΎ͔͗͡·͚Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ͪ΄͙ͭΈͫΎ ͤ͊ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚ ͙ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔ͦͤͪͭͤ͟͟·͚ ΄͎͊ 
ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎΣ ;ͭͦ͋· ͍ ͙͗ͤ͘Έ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͍͔ͤͦͦ ͔͙͔ͨͪͦ͋ͯ͗͒ͤΦ ˤ ;͔ͣ ͊͟ΎͭΈͫΎΣ ͙ ͙͔͊͟͟ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 
͍͔͙ͤͫͭ ͍ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͙͔͔͙ͣͤͤ͘ΎΣ ;ͭͦ͋· ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦ͒ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻ 
˿͍Ύ͚ͭͦΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ˣ͙͙͙͋͡ ͔ͫͭΈ ͻͦͪͦ΄͙͚ ͍͔ͫͦͭΣ ͫ ;͔͎ͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͤ͊;͊ͭΈΣ ;ͭͦ͋· ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͍͔͔ͣͫͭ ͫ 
͍͙͊ͣ ͤ͊;͊͡ ͪ͊͋ͦͭ͊ͭΈ ͍ ͍͊΄͔ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͤ͊͒ Ή͚ͭͦ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡Υ ζ˽ͦͣ·ͫ͡· ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ τ ͎͙͔ͯ͋ͦ͟͡ 
͍ͦ͒·Σ ͤͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͪ͊ͯͣͤ͘·͚ ͍·;͔ͪͨ·͍͔͊ͭ ͙ͻη ό˽͙ͪͭΦ нлΥрύΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͍͙͙͔͒ͭΣ ;ͭͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͙ 
;͍͍͔͔ͯͫͭͯͭΣ ͊͟͟ ͍͊ͫ ͍͙ͫͦ͊͟͡ ͔͍͙͙ͤ͒ͣ·͔ ͍ͦͦ͟·Σ ͔͙ͫ͡ ͍·Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͙ͯͫͭ͊͡ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔ͫ͋Ύ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊ͭΈ ͙ 
͔͔͔͗͊ͭ͡ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͨͪͦͫͭͯΌ ͙ ;͙ͫͭͯΌ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͭͦ Ήͭͦͭ ͍͔ͫͦͭ ͊͟͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͙ͫͭ͊ͭ͟Φ ˻ͤ ͎͔ͨͦͣͦ͊ͭ 
ͤ͊;͊ͭΈ ͫ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡Υ ͙ͪ͊ͫͪͯͭͭ͟Έ ͯ͋ͦ͟͟͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͒ͦ ͎ͭͦͦ ͔ͣͦͣͤͭ͊Σ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͚͔ͤ͊͒ͭͫΎ ͔͍͙ͨͪͦͨͪ;͙ͤ͊ ͎ͭͦͦ 
͎ͫ͊ͣͦͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭ͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͊ͨ͊ͦ͘͡ ͍ ͍͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙ ͙͙ͫͨͦͪͭͦ͡ ͍ͫΌ ͍ͦ͒ͯ ͍ ͦͦ͒͟͡ͼ͔Φ ˾͊ͯͣ͘-
ͤ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͦͤ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͗͒͊ͭΈ ͎ͦͦ͟-ͭͦΣ ͭͦ͟ ͋· ͙ͨͪ΄͔͡ ͙ ͙ͪ͊ͫͪͯͭ͟͡ Ήͭͦͭ ͯ͋ͦ͟͟͡ ͊͘ 
͔͎ͤͦΦ ˤ ͙ͨͪͭ;͔ Ύͫͤͦ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͭͦ͟-ͭͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͭ·͊ͭ͟Έ ͍͊ͫ ͤͦͫͦͣ ͍ ͍͊΄͙ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ 
ͦ΄͙͙͋͟ ͙ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎΣ ͔͙ͣ͊ͫͭͪͫ͟ ͪ͊ͫͨͯͭ·͍͊Ύ ͫͦ͗ͤ͡·͔ ͻ͙͔͔͙ͭͪͦͫͨͭͤ͡Ύ ͙ͦ͋͒Σ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͙͙͡ ͎͙ͦͪ͒ͦͫͭ 
͍͊΄͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͊ ͍· ͙ͫ͊ͣ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍·;͔ͪͨ͊ͭΈ Ή͙ͭ ͎͙͔ͯ͋ͦ͟͡ ͙ ͣͯͭͤ·͔ ͍ͦ͒· ͨͪͦ΄͎ͦͦ͡Σ ;ͭͦ͋· ͍·;͙͙ͫͭͭΈ 
͍͚ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͔ͦͦ͒͟͡ͼΣ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔ͨͫ͊ͭ͟͡ΈͫΎ ͙͡΄Έ ͙͍͗͊Ύ ͍ͦ͒͊Φ ˿͔͍͒͊͡ Ήͭͦ ͙ ͙͍ͦͭͨͯͫͭ ͔ͭͣ 
ͫ͊ͣ·ͣ ͙ͣͯ͘;͔ͤͤ·ͻ ͤ͊ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͯΣ ͍· ͚͔͔ͨͦͣͭΣ ;ͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔͙ͨͪ͒ͨͪͤΎͭΈ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͍ 
͙͙͗ͤ͘ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͍͔͍͍ͦͫͭͦͪ͗ͫͭͦ͊͊͡ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ̏ͭͦ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͙͔ͨ͊͒ͤͣ ͍ͦͦ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ ͔͙ͯͫͨ͡ 
͍ͫͦ͊ͭ͟Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͤ͊ͻͦ͒ΎͫΈ ͍ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͍͔ͪͤͦͣ ͙ ͤ͊͘;͙ͣͦͣ ͒͡Ύ ˣ͎ͦ͊ ͔ͨͦͫͭ ͙ 
͙ͫͨͦͤ͡ΎΎ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ Ή͙ͭ ͍͙ͯͫͦ͡ΎΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͚͙ͨͪͦͭ ͔ͨͪ͒ͤ͊;͔ͪͭ͊ͤͤ·͚ ͔ͣͯ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒·Φ ˽ͦͭͦͣͯ ͙ ͔ͦͭͪͦͭͫ͟Ύ ͔͔ͨͪ͒ ͍͔͙ͫͣ ͍͔ͫͭ ˩͎ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭ ͎͙ͤͦ ͎͙ͣͤͦͻΣ ͙ ͙ͫͼ͔͔͙͔ͤ͡ ͙ 
͍ͨͪ͊͒͊ ͔͎ͦ ͚ͨͦ͒ͯͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ ͨͪΎ͚ͣͦ ͨͯͭΈ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͔͒ͭ ͔͔ͨͪ͒ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ͙ͨͯͭͤ͊͟Σ 
͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎΎ ͔͎ͦ ͟ ͼ͔͙͡ ͍͍͙ͫͭͪ͊ͤͫͭͦ͊ͤΎΦ  

͔̆ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͭΈ ͦ ͍͔ͫ͊͡ ˥͔͚ͦͫͨͦ͒ͤΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͔ͪ͊ͪ͘΄͙͍΄͔͎ͦ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·Υ ζΧ͙ ͍ͫ͊͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭΈ ͔ͭ͋Ύη όˮͫΦ руΥуύΦ ˿͟ ͊͗ͯ 
͙͡΄Έ ͔ͫ͊ͣͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͙͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͦͭͪ͟·͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˩͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͍ͨͦͦ͘͡Ό ͔͔ͫ͋ ͔͍͙ͨͪ͒͊ͪͭΈ ͒͊ͤͤ·͚ 
͍͔ͦͭͭ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΥ ͔͔͙ͤͯ͗͡ ͭ͊͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͫ ͤ͊ ͨͪͦͭΎ͔͙͙͗ͤ ͤ͊΄͔͎ͦ ͙ͨͯͭ ͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊͊͡ ͍ͫ͊͊͡ 
˥ͦͫͨͦ͒ͤΎΚ ˹͔ ͍͎͙ͦͦͪ͒ͭͫ͘Ύ ͙͡ ͦͭ Ή͎ͭͦͦ ͤ͊΄͔ ͔ͫͪ͒ͼ͔Κ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡ ͔ͤͭΣ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͔͋ͯ͒ͣ 
͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͫ͊͊͡Φ ˨͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͯ ͙͘ ͤ͊ͫ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͍͔ͫͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ 
͔͚ͤ ͙ ͍͔ͣͫͭͦ ͙͙ͦ͗͒͊ͤΎ ͔͙ͤ͟ͻ ͊͋ͫͭͪ͊ͭͤͦ͟-͎͙ͣ͊;͔͙ͫ͟ͻ ;͍͍ͯͫͭΣ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͔ͫͦͫͣ ͔ͤ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔ͣͦ͗ͭ 
ͨͪͦΎ͍͙ͭΈͫΎ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ;͙ͫͭͦͣͯ ͙ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤͦͣͯ ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘Ό ͍ ˨ͯͻ͔ ˿͍ΎͭͦͣΦ ˣͦ͗ΈΎ ͍ͫ͊͊͡ τ Ήͭͦ ͔ͤ 
͍͔͎ͫ͒͊ ͔͔͚͔ͤͦ͡ ;͍͍ͯͫͭͦ ͔ͤͦ͋·;͎ͤͦͦ ͔͍͋͊͗ͤͫͭ͊͡Σ ΉͭͦΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͙ͨͪͻͦ͒ ˣͦ͗Έ͔͚ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟Σ 
͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍͔ͫ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͤ͊ ͍͙ͫͦ ͔ͣͫͭ͊Υ ͎͔ͪͻ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭͫΎΣ ͊ ͍ͨͪ͊͒͊ ͔͍͔ͭͦͪ͗ͫͭͯͭΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͍ ͙ͨͪ-
͍͙͙ͫͯͭͫͭ ˩͎ͦ ͍ͫ͊͡·Σ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͨͦ͒ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͣ ͔͍͙͙͎ͤ͒ͣͦͦ ͨͪͦΎ͍͙͔ͭ͡ΎΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ 
͍͙͔͒ͭΈ ͙ͨͦ͒ͤͤͯ͡Ό ͫͯͭΈ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͫͦ͋·͙͚ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍͔΅͙ ͔ͨͪ͒ͫͭ͊Όͭ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͙ͫͭͤͤͦͣ ͍͔͔ͫͭΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ 
͊͟͟ ͙ͦͤ ͔ͫͭΈΦ ˢ ͔ͯ͗ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͤ͊ͨͦͤͭ͡Έ ͊͟͟ ͔ͤͦ͋·;͔ͤͦ ;͍͍ͯͫͭͦ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͙ ͫ;͊ͫͭΈΎΣ 
ͭ͊͟ ͙ ͔ͨͦͤͦ͡ ͔ͫ͘͡ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙͔ͤ ͙͙͡ ͔ͨ;͊͡Έ ͦ ˣ͎͔ͦΦ ˿͍͊͊͡ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ͍͔͎ͫ͒͊ ͍͔ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊ͭ ͡Ό͔͚͒Σ ͙͒ͯ΅͙ͻ 
͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍ͨͦͦ͘͡ΎΎ ͤ͊ͣ ͨͦ͒ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͣ ͍ͦͫΎ΅͊Ό΅͔͚ ͙ͫ͡· ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͔ͨͪ͋·͍͊ͭΈ ͍ 
͍͋ͦ͒ͪͫͭͯΌ΅͔ͣ ͙ ͔͍ͭͪͦͣ͘ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͪ͊ͯͣ͊͘Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍ ˣͦ͗Έ͔͚ ͔ͪ͊͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔͙͍͔ͯ͒ͪ͗͊ͭ ͤ͊ͫ ͦͭ 
͔͍͔ͤͪͤ·ͻ ͔ͪ΄͔͙͚ͤ ͤ͊ ͤ͊΄͔ͣ ͙ͨͯͭΦ ζ˸· ͔͗ ͍͔ͫ ͦͭͪ͟·ͭ·ͣ ͙͡ͼ͔ͣΣ ͊͟͟ ͍ ͔͔ͪ͊͘͟͡Σ ͍͙ͪ͊͘Ύ ͤ͊ ͍ͫ͊ͯ͡ 
˥ͦͫͨͦ͒ͤΌΣ ͔͔ͨͪͦ͋ͪ͊͗͊ͣͫΎ ͍ ͭͦͭ ͔͗ ͦ͋ͪ͊͘ ͦͭ ͍ͫ͊͡· ͍ ͍ͫ͊ͯ͡Σ ͊͟͟ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎ ˨ͯͻ͊η όн ˴ͦͪΦ оΥмуύΦ 
ˣ͔͘ ͔͔ͤ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ͊͟͟ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͍͙͔͒ͭΈΣ ͊͟͟ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͤΣͦ ͊͟͟ ͔͚ͫͨͦ͡ 
͔ͯͭͤͦ͟͟Σ ͔͋ͯ͒ͭ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͨͦͨ͊͒͊ͭΈͫΎ ͤ͊ ͎ͪ͊ͤͦͦ͘ ͪͦ͒͊ ͒ΈΎ͍ͦ͡Έ͙͔ͫ͟ ͙ͦͤ͘͟ ͙  ͯͻ͙΅͔͙ͪͤΎ.  
ˮͭ͊͟Σ ͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣ ͔͔ͭͪ͋ͯͭͫΎΣ ;ͭͦ͋· ͍͔ͪͤͯͭΈͫΎ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ τ Ήͭͦ ͔ͪ͊ͪ͘΄͙ͭΈ ͍ͦͦ͟· ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ 

˹ͦ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͣͤ͊͘Ύ ͔ͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͔͔ͫͦ͗ͤ͡Σ ;͔ͣ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͋·Κ ˮ ͨͦ;͔ͣͯ ͔ͤ ͭ͊͟ ͨͪͦͫͭͦ 
͙ͫ͋ͪͦͫͭΈ ͍ͦͦ͟·Κ ˽ͦ;͔ͣͯ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͭ͊ͯ͟Ό ͙ͫͯ͡Κ ˻͍͔ͭͭ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͍ͫͦ͊͡ͻ 
ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙ͪͣΥ ζ˻ ͨͪͦͪͦ͊͟ͻΦ ˿͔ͪ͒ͼ͔ ͔ͣͦ ͍ͦ ͔ͣͤ ͙͔ͪ͊͒ͪ͊ͭͫ͘ΎΦΦΦ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͣ͘͡Ύ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͊͡ 
͔ͨͪ͡Ό͔͋ͦ͒Ύ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͨ͊͡;͔ͭ ͔ͣ͘͡Ύ ͦͭ ͨͪͦ͟͡Ύ͙ͭΎΤ ͊ͫͦ͘ͻ͙͡ ͙ͨ͊ͫͭ͋΅͊ ͨͯͫͭ·͙ͤΣ ͙ 
͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ͙ͻ τ ͦ͘͡Σ ͙ ͙ͫ͊͡ ͙ͻ τ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Τ ͙͋ͦ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ ͙ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ τ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ·Τ ͔͒͊͗ ͍ ͔͒ͦͣ 
˸͔ͦͣ ̒ ͤ͊΄͔͡ ͔ͤ;͔͙͔ͫͭ ͙ͻΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έη όˮ͔ͪΦ ноΥфςммύΦ ˹͔͍ͨͪ͊͒͊ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͨͦ 
͍ͫͦ͊ͣ͡ ˮ͔͔͙͙ͪͣΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͔ͣͭΈ ͙ͫͯ͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Σ ͔͙ͫ͡ ͙ ͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟Σ ͙ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ͋ͯ͒ͯͭ 
͙͡ͼ͔͔͙ͣͪ͊ͣΦ ˨͎͙͙ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦͤ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭΣ ;ͭͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͙ͫ͡· ͔͍ͤͨͪ͊͒· τ ͍ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ 
͙͍ͨͪ͊ͤ͘ ͋·ͭΈ ͙͔͒ͪͦͣ͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ̏ͭͦ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔ͫͪΈ͔͔ͤͦ͘ ͊͘Ύ͍͔͙͔ͤ͡Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͯ;͔ͫͭΈΣ ;ͭͦ 
͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͣ͊Ύ ˮ͔͔͙͔͚ͪͣ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͊ͤͯ͊͟͡ ͍ ͔ͭͯ͡Σ ͊ ͫͭ͊͊͡ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͊ͭͯ͊͟͡Έ͚ͤͦ ͍ ͤ͊΄͔ ͍͔ͪͣΎΦ 



˿͔͔ͪͭ͟ ͔ͯͫͨͻ͊ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͨͪͦͫͭ ͙ ͻͦͪͦ΄ͦ ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͔ͣͭͦͣ͟ 
͍·͔͙͙ͪ͊͗ͤΥ ζͪ·͋͊ ͎͙͔ͤͭ ͫ ͎͍ͦͦ͡·ηΦ ˢ ͨͦ;͔ͣͯ ͭ͊͟ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͙ ;ͭͦ ͊͘ Ή͙ͭͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡Σ ͣ· ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘ ͔ͯ͗ 
͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͚ ͎͍͔͊͡Φ  



˥ ͡ ͊ ͍ ͊ мн 

˨ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͔͙͋ͦͤ͘͡ ͔́͊͡ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊  

˽͙ͦͪ͊͘ ͨ͊ͫͭ·ͪΎΣ ͙ ͔ͪ͊ͫͫΌͭͫΎ ͍ͦͼ·  

˽͔͔ͪ͗͒ ;͔ͣ ͤ͊;͊ͭΈ Ήͭͯ ͎͍͊ͯ͡Σ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ͊ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͫ͊ͣ·ͻ 
͋ͦ͡Έͤ·ͻΣ ͔ͪ͒ͦ͟ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͣ·ͻ ͍ ͻ͙͙ͪͫͭ͊ͤͫͦͣ͟ ͙͔ͣͪ ͔ͭͣΦ ˹͊ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͦͨͪͦͫ· Ή͚ͭͦ ͔ͭͣ· ͣ· ͔ͯ͗ 
͍͔ͦͭ;͙͊͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͙͔ͤ͊ͨͪͣͪΣ ͦ ͔͗ͨͪͦͪͦ͊͟͡ͻ ͙͙͡ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍͔ͫͭΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͊͟͟ ͔͙͒ͤͯΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡Σ 
͍ͫΎ͊ͤͤͯ͘Ό ͫ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ͙ͣ ͍͙ͤͯͭͪ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͣ· ͔͔ ͨͦ͊͟ ͔ͤ ͙͍͙ͪ͊ͫͫͣ͊ͭͪ͊͡Φ ˽͎ͦ͊͊͡ΌΣ ;ͭͦ ͯ͡;΄͔͎ͦ ͍ͨͦͦ͒͊ 
͒͡Ύ ͔͔ ͔͙ͪ͊ͫͫͣͦͭͪͤΎΣ ;͔ͣ ͔͚ͫ;͊ͫΣ ͤ͊ͣΣ ͍͔ͤ͊ͪͤͦΣ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͤ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭͫΎ. ˽ͪ ͙ Ήͭͦͣ Ύ ͍͔ͤ͊ͪͤͦ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯ 
͙͎͙͔ͦͪͤ͊ͤ͡ ͙ ζ͔ͤ ͙͔ͦ͋ͪͭͯ͘ ͍͔͙͔ͦͫͨ͒͡ηΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͎͊͒ͦͦ͘͡ ͒ͦ ͔ͣͤΎ ͒͊ͤͤͯΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͔ͤ ͪ͊͘ 
͙͙ͨͦ͒ͤͣ͊͡ ͊͟͟ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦΣ ͭ͊͟ ͙ ͊ͨͦͫͭͦ͡· ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Φ  
˨͡Ύ ͤ͊;͊͊͡ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͍͙ͫͨͦͣͤΣͣ ;͔ͣ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͙͍͔͊ͭͫΎ ͔͊ͪ͊͡ ͔͚͍͙͒ͫͭΎ ͍ͨͪ͊͒· ͒͡Ύ ͚ͦ͒ͤͦ 

͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͍͘Ύ͚ͭͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭΦ ˻͙ͨͪ͊ΎͫΈ ͤ͊ ͔͔ͪ͊ͤ ͚͔ͨͪͦ͒ͤͤ·͚ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Σ ͔ͫ͊͗ͣ͟ ͭ͊͟Υ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͨͯͭΈ 
͍ͨͪ͊͒· ͍͔ͦͭ;͔͊ͭ ͙͡΄Έ ͊͘ ͫͺ͔ͪͯ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡ ͒͡Ύ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͭͦΣ ͨͦ ͙͔͔͒Σ ͦͤ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ 
͙͡΄Έ ͔͔͙ͨͪ͒͊ͣ͡ ͙͡;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˣͦ͗Έ͔ ˿͍ͦͦ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣΥ ζˢ ͨͦͭͦͣͯ ͙ͤ͊͋ͦ͡Έ΄͔͔ 
ͤ͊΄͔ ͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡Σ ͙͍͔ͨͪͫͯͭͫͭͯͣ ͣ· ͙͙͡ ͍͔ͦͭͫͯͭͫͭͯͣΣ τ ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ˩ͣͯΦ ˮ͋ͦ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͍͔ͫ 
͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͔͔ͨͪ͒ ͫͯ͒ͦͣ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͣΣ ;ͭͦ͋· ͊͗͒͟·͚ ͨͦͯ͡;͙͡ ͎ͫͦ͊ͫͤͦ͡ ͭͦͣͯΣ ͊͟͟ ͨͦͫͭͯͨ͊͡Σ ͙͍͗Ύ ͍ 
͍͖ͫͦͣ ͔͔ͭ͡Σ ͍͙ͭͦͪ͡ ͙͡ ͦͤ ͒ͦ͋ͪͦΣ ͙͙͡ ͦ͘͡η όн ˴ͦͪΦ рΥфΣмл τ ͍ͫͦͪΦ ͔͔͍ͨͪͦ͒ύΦ ˿ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͣ· 
͙͍͔͗ͣ ͍ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭ ͫ ͔͎ͦ ͎͔͚ͣͤͦͦͣͪͤͦ ͔͚ͫͪ͒ͦΣ ͎͔͒ ͫͯ΅͔͍͔ͫͭͯͭ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭͦ ͍͔͍ͫͦͣͦ͗ͤ͘·ͻ ͔͚ͨͯͭ ͙ 
͍͔͙͚ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ ͙ ͯ͒͊͟ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡Ύ͔ͭͫΎΣ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͚ͤ͊͒ͯͭͫΎ ͡Ό͙͒ ͍ 
͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͙͙͡ ͔ͣͤΈ΄͔͚ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͍͙͡ΎΌ΅͙͔ ͎͒ͪͯ ͤ͊ ͎͒ͪͯ͊Φ ͔́͊ͦ͟ ͍͙͔͚͍͙͔͊ͣͦ͒ͫͭ͘ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘Σ ͤͦ ͔͙ͫ͡ ͍ 
͙͔ͣͪ ͦͤͦ ͙ͤͦͫͭ ͻ͙͊ͦͭ;ͤ·͚ ͙͙͡ ͍ ͯ͡;΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ό͔͙ͫ͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͔͙ͨͦͤͦͫͭ͘͡ύ ͺ͎͔ͪ͊ͣͤͭ͊ͪͤ·͚ 
ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Σ ͭͦ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͦͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔͙ͤͫͭ ͒ͯ΄͔͙͔ͫͨ͊ͫͭ͡Έͤ·͚ ͫͣ·ͫ͡ ͙ 
͔͔͍ͨͪͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͯ͡Ό ˣ͎ͦͦͣ ͼ͔͡ΈΦ ˣ͎͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ Ήͭͦͣͯ ͣ· ͙͍͔ͫͭ͊͊ͣͫ͟͡Ύ ͫ ͔΅͔ ͚ͦ͒ͤͦ ͺ͚ͦͪͣͦ 
ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
˹ͦ ͔ͤ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͙͡ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙͚Κ ˤ͔͒Έ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͍͔ͫ Ήͭͦ ͍͔ͪͣΎ 

͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͙͍ͨͪ͊ͤ͊͘ ͍͙͡ΎͭΈ ͙ ͺ͙͍ͦͪͣͪͦ͊ͭΈ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͗ͤ͘Έ ͔͔ ͔ͦ͋͊͒͊ͭ͡͡ΎΣ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͪ͊͋ͦͭ͊Ύ ͫ ͔͎ͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ;͔ͣͯ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͔ͭ͊͟ ͨͦ͒͡·Σ ͊͟͟ ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈΣ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͪͦͭͦͫͭ͟ΈΦ ˤ ͙͎͔ͭͦΣ ͍ͨͪ͊͒͊, 
ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͙͊ͨͪͯ͡͡Ύ ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΌ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ ͙ͣͪ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͍͙ͦͫͨͭ·͍͊ͭΈ ͤ͊ͫΣ ͊͟͟ ͋· 
͍ͦͨͦ͡΅͊Ύ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍͚ͫͦ ͍͎ͦͫͤͦͦͨͦ͊͊͡Ό΅͙͚ ͔͍͙͒͘Υ ζˮ͋ͦ ͊͊͟͟Ύ ͨͦ͡Έ͊͘ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͔͙ͫ͡ ͦͤ ͙ͨͪͦ͋-
͔͔ͪͭͭ ͍͔ͫΈ ͙ͣͪΣ ͊ ͒ͯ΄͔ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͙ͨͦͪ͒ͭΚη ό˸͟Φ уΥосύΦ ˮͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈ ͍͋ͯ͊͟͡ΈͤͦΣ 
͍·͔͒ͪͤͯͭͦ ͙͘ ͔ͦͤͭͫͭ͊͟͟ ͍͔͎ͫͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͣ· ͍͙ͫͭ͊ͤͦͣͫΎ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤ· ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͚͊͋ͦͭͦ͘ ͦ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘. ˾͔͔͊ͯͣͭͫ͘ΎΣ Ήͭͦ ͔ͤ ͭ͊͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͔ͤͨͦͤͦ͡ͼ͔ͤͤ·ͣ 
͙͙͔ͨͦͤͣ͊ͤͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ  
˻ͭͯ͒͊͟ ͙ ͊͘;͔ͣ ͎ͭͦ͒͊ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͡Ό͙͒Σ ͍͙͡ΎΌ΅͙͔ ͊͟͟ ͤ͊ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͍͘Ύͭ·ͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͭ͊͟ ͙ ͤ͊ 

͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͼ͔͡·ͻ ͫͦͦ͋΅͔͍ͫͭΣ ͋ͯ͒Έ ͭͦ ͔ͫͣΈΎΣ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͤ͊ͪͦ͒Κ ˤ͔͒Έ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͙ͦͤΣ ͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ 
͔͍ͤͦ͡ΈͤͦΣ ͎ͣͦͯͭ ͤ͊ͪͯ΄͙ͭΈ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˭͊;͊ͫͭͯΌ ͭ͊͟ ͦͤͦ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭΣ ͤͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͍ 
Ήͭͦͣ ͔ͤͭ ͙ͤ;͔͎ͦ ͫͭͪ͊΄͎ͤͦͦΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔ͭ͊ͦ͟ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͡Ό͔͚͒ ͎͒ͪͯ ͤ͊ ͎͒ͪͯ͊ ͺ͙͔ͦͪͣͪͯͭ ͔΅͔ ͦ͒ͤͦ 
ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˿ͭͪ͊΄ͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͍ ͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊Υ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͍ͨͪͦͦͼ͙͔ͪͯͭ ͎͔ͪͻΦ ͎́ͦ͒͊ 
͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͍͔͚͍͙͔ͦ͒ͫͭ͘ ͍͔͡;͔ͭ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ ͼ͔ͨͦ;ͯ͟ ͔͍͔ͨͦͫ͒ͦ͊ͭ͡͡Έͤ·ͻ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙͚ͤΣ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͙ͻ ͟ 
͔͍͔ͤͨͪ͊͒.  
˶Ό͔͚͒Σ ͙͔ͣΌ΅͙ͻ ͔ͨͦͭͤͼ͙͊͡ ͙ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͍͙͡ΎͭΈ ͤ͊ ͎ͦ͟-͙ͦ͋ͦ͡ ͙͙͡ ͤ͊ ;ͭͦ-͙͋ͦ͡Σ ͤ͊͘·͍͊Όͭ ͨͦ-

ͪ͊ͤͦͣͯ͘Σ ͤͦ ͍ ͼ͔ͦͣ͡ ͙ͻ ͣͦ͗ͤͦ ͻ͔͙͍͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͭ͘͟Έ ͊͟͟ ͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͙ Ήͭͦ ͔ͤ ͔͒ͦ͡ ͫͯ͡;͊ΎΦ ̂ ˣ͎ͦ͊ ͒͡Ύ ͚͊͗͒ͦ͟ 
͔ͫͣΈ͙ ͙͙͡ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔ͫͭΈ ͍͚ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͨͯͭΈΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͦͤ͊ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͚͙ͨͪͦͭΦ ˻͋΅͔͍ͫͭͦΣ ͯ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͨͦ-
Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΣ ͙͙͡ ͨͯͭΈΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·͍͔͊ͭ ͯ ͔ͦͭ͒͡Έ͚ͤͦ ͙͡;͙ͤͦͫͭΣ ͙͔͔ͣͭ ͔ͭ͊͗͟ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͍·͙͋ͪ͊ͭΈΣ ͚͙ͨͪͦͭ ͔ͣͯ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͙͙͡ ͔ͤ ͚͙ͨͪͦͭΦ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͔͒ͦ͡ ͔͊ͫ͊ͭͫ͟Ύ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͍͘Ύ͎ͭͦͦ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͭͦ ͔͒ͫ͘Έ ͍͔ͫ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͙͡΄Έ ͦͭ ͔͎ͦ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͔ͪ΄͔͙ͤΎΣ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͔͗ ͫ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΌ ͙͙͡ ͔ͫͣΈ͔͚ 
͔͒ͦ͡ ͙ͦ͋ͫͭͦͭ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔͔ͫͦ͗ͤ͡Φ ˮ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͒͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͤ͊ͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭͫΎ ͔ͤ͊͟Ύ 
͔͙͒ͣͦͪ͊ͭ͟Ύ ͙͙͡ ͙͒ͭ͊ͭͯͪ͊͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Σ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͡΄Έ ͺ͊͡Έ΄͙͍͚ͦ ͔͚ͨͦ͒ͣͤͦ ͙͙͡Σ ͔͔ͫͦͪ͟Σ 
͙͡͡Ό͙͔͚͘ ͍ͦͨͦ͡΅͔͙ͤΎ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˽͍ͪ͊͒͊ ͦ͋΅͔͎ͦ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙ͤΎ ͍ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͔ͤ͊ͪͦ͒ ͦͫͯ΅͔͍ͫͭ͡Ύ͔ͭͫΎ 
͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͔͍͔͚͋ͦ͗ͫͭͤͤͦ ͙͔ͪ͊ͪͻ͙͙Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍·ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ ͪͦ͡Έ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͎ͦͤͤͦͦ ͙͔ͤͫͭͪͯͣͤͭ͊ ͙͙͡ 
͎ͦͪ͊ͤ͊Σ ͔͋ͪͯ΅͔͎ͦ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ ͙ͦͦͪ͒ͤ͊͟ͼ͙͙ ͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͒͡Ύ ͔͔͔͚ͦͨͪ͒ͤͤͦ͡ ;͙͊ͫͭ ˩͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͍ 
͍͔͍͙͙ͫͦͦͭͭͫͭ ͫ ˣͦ͗Έ͙͙ͣ ͊ͣ͘·͙ͫ͊ͣ͡ ͒͡Ύ ͍͔͚ͫ ͔͍͙̇ͪ͟ ͍ ͼ͔ͦͣ͡Φ ͚́͊ͦ͟ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔͙͍͔ͨͪ͒ͯͫͣ͊ͭͪ͊ͭ 
͙ͤ͊͡;͙͔ ͡Ό͔͚͒ ͫ ͚ͪ͊ͤͦ͘ ͔͔ͫͭͨͤΈΌ ͍͙͡Ύ͙ͤΎ ͙ ͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͍ ͍͙͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ ͦͭ ͍͔ͦͦ͗ͤͤ͘͡·ͻ ͤ͊ ͙ͤͻ 



ͦ͋Ύ͔͚͊ͤͤͦͫͭ͘Φ ˶ͯ;΄͙͚ ͭͦͣͯ ͙͔ͨͪͣͪ τ ͔ͫͣΈΎΣ ͎͔͒Σ ͊͟͟ ͍ ͔͔ͪ͊͘͟͡Σ ͦͭͪ͊͗͊ΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͙ 
͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͔͍͙̇ͪ͟Φ  
˴͊͗͒·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍ ͔ͫͣΈ͔ ͙͔͔ͣͭ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤΣ ͤͦ ͙ͤ͊͋ͦ͡Έ΄͔͔ ͍͙͡Ύ͙͔ͤΣ ͊͟͟ ͙ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΣ 

͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͔ͣͭΈ ͣͯ͗Σ ͊ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟ τ ͨ ͊ͫͭͦͪΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͙ͫ͡ ͎͍͊͊͡ ͙ͨͪͤΎ͡ ͔͍͔͔ͤͪͤͦ ͔ͪ΄͔͙͔ͤΣ ͍͙ͨͦͦ͘͡͡ ͔͔ͫ͋ 
;ͭͦ-ͭͦ ͦ΄͙͋ͦ;͔ͤͦ ͙͙͡ ͙͒ͦͨͯͫͭ͡ ͎͔ͪͻΣ ͭͦ ͦͤΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍·ͫ΄͔͚ ͙ͤͫͭ͊ͤͼ͙͔͚Σ ͊͟͟ ͋· ͔͎͙͍͊ͦ͊͘͡͡͡ Ήͭͦ 
͔͚͍͙͔͒ͫͭΣ ͍ͫͭ͊Ύ ͔ͭͣ ͫ͊ͣ·ͣ ͨͦ͒ ͯ͒͊ͪ ͍ͫΌ ͍ͫͦΌ ͔ͫͣΈΌ ͙͙͡ ͍ͨ͊ͫͭͯΣ ͍͋ͯ͊͟͡Έͤͦ ͍͔ͦͫͪͤ͟ΎΎ ͙ͻ Ή͙ͭͣ ͎͔ͪͻͦͣΦ 
˹͔ ͔͔ͫͪͭ͟Σ ;ͭͦ ͙ͦͭͪͼ͔͊ͭ͡Έ͔ͤͦ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎ͔ͭͫΎ ͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͋·͔͔ͫͭͪΣ ;͔ͣ ͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡͡Έ͔ͤͦΦ 
˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤ͘·͚ ͋·ͭΈ ͙͔ͨͪͣͪͦͣ ͙ ͙͊ͤͣ͊͘Ό΅͙͚ ͟ ͭͦͣͯ ͔͗ ͙͙͒ͪͯ͡Ό΅͔͔ 
͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Σ ͭͦ ͙ ͍͙͡Ύ͙͔ͤ ͔͎ͦ ͤ͊ ͙͗ͤ͘Έ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͨͦ͒ ͔͎ͦ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΌΣ ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͭ 
͙ͣ͊ͫͣ͊͟͡Έͤͦ ͎ͪ͊͊͊͘͡Ό΅͙͚ ͻ͔͊ͪ͊ͭͪ͟Φ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͔ͦͭ͒͡Έͤ·͔ ͙͡;͙ͤͦͫͭ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊Σ ͤ͊ ͭͦͭ 
͔ͣͦͣͤͭ ͔ͯ͗ ͙͔ͣΌ΅͙͔ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͨͦͯ͡;͊Όͭ ͊͟͟ ͋· ͣͦͪ͊͡Έ͔ͤͦ ͍ͨͪ͊ͦ ͍͙ͭͦͪͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯΣ ͙͔ͣΎ 
͔͔ͨͪ͒ ͚ͫͦ͋ͦ ζͻͦͪͦ΄͙͚η ͙͔ͨͪͣͪ ͍͚͒ͦͤ·ͻ ͍ͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭͦΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͒ͦ ͨͦͪ· ͚ͭ͊ͤ·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Σ 
͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ͦ ͍͔ͪ͊͗͒ ͫ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͍͔ͫͦͫͭΈΌΣ ͍ͨͦ͒͊͡Ύ͙ͫ͡Έ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙͔ͨͪͣͪͯ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ͻ 
͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͭͦ ͔͔ͭͨͪΈ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪ ͙ ͍͚͒ͦͤ·͔ ͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭ· ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ· ͙͔͍͒ͪͦ͡ ͪ͊ͪͯ͘΄͊Όͭ ͍ͫΎͯ͟Ό ͔ͤ͊͒͗͒ͯ 
ͤ͊ ͙ͻ ͙͍͔͙͔ͫͨͪ͊ͤ͡Φ ˤ ͙͎͔ͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͎ͣͦ ͋· ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΌ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ 
͔͎ͦ ͍͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͊͟Σ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ ͙͙͡ ͙͔͒ͪ͊͡Σ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͔͔ͤͦͫͭͣ͡ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͫͭͪ͊΄͎ͤͦͦ ͎͔ͣͯͭ͊ͤ͊ ͎͔ͪͻ͊Σ 
ͪ͊ͫͨͪͦͫͭͪ͊ͤΎΎ Ήͭͯ ͊ͪ͊ͯ͘͘ ͒͊͡Έ΄͔Φ  
˩͙ͫ͡ ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͨͪͦͪͦ͟ ͙͙͡ ͡Ό͚͋ͦ ͎͚͒ͪͯͦΣ ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͙͚ͫΎ ͙ͨͪ ͍͙͊ͫͭ͡ ͙͙͡ ͙͔ͣΌ΅͙͚ ͍͙͡Ύ͙͔ͤΣ 

͍͔ͦͫͪͤ͟Ύ͔ͭ ͔ͫ͋Ύ ͔͍͚ͤͨͪ͊͒ͦΣ ͔ͤ ͊͟ΎͫΈΣ ͤͦ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͔͚ͫ ͺ͊ͭ͟ ͫͪ͟·ͭΈ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈ ό;ͭͦ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
ͫ͊ͣ·ͣ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙ͣ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪͣύΣ ͭͦ ͙ ͍ͦ ͍͔ͫͣ ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͔ͣͫΎ ͨͦ͒ ͔͎ͦ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈΌ ˨͔ͦͣ ˣͦ͗Έ͔ͣ 
͙͙͡ ͔ͫͣΈ͔ ͦͭͪ͟·͍͊ΌͭͫΎ ͍͔͙͒ͪ ͒͡Ύ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙͊ͭ͊͟ ͒ͯͻ͙͊ͣ ͦ͋͘͡· ͔͔͚ͨͦ͒ͤ͋ͫͤͦ. ˿ Ή͎ͭͦͦ ͔ͣͦͣͤͭ͊ ͙ͦͤ 
͙͔ͣΌͭ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͍͊ͭ͊ͦ͊ͭ͟Έ ͍͔ͫͻΣ ͎ͦͦ͟ ͍͔͔͒ͭ Ήͭͦͭ ͙͔͒ͪ͡Σ ͤͦ ͙ ͍͔ͨͦͤ͡ ͍ͫͦ͋ͦ͒ͤͦ ;͔ͪͨ͊Όͭ ͍ 
Ήͭͦͣ ͙ͫ͡·Φ ˽͙ͪͤͼ͙ͨ ͙͔ͪ͊ͪͻ͙͙ ͙ ͨͦͫͯ͡΄͙͊ͤΎΣ ͍͔ͯͫͭ͊ͤͦͤͤ͡·͚ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͙ͣ ͔͔ͭͨͪΈ 
͔͔͋ͫͨͪͨΎ͍͔ͭͫͭͤͤͦ ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͭΈ ͟ ͊͗͒ͦͣͯ͟ ;͔ͤͯ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͙ ͙ͫͯ͟΄͊ͭΈ ͔͎ͦΣ ͊ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͎ͭͦͦΣ ͭͦ͟ 
͔ͯ͗ ͋·͡ ͒ͦ Ή͎ͭͦͦ ͍͔͔ͦͫͪͤͤ͟ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ́͊͟Σ ͪ͊͘ ͊͘ ͪ͊ͦͣ͘ ͙ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭͫ͡Ύ ͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙Ύ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ 
ͨͦ͊͟ ͒ΈΎ͍ͦ͡ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͔ͤ ͯͫ·͙ͨͭ ͙͙͡ ͔ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭ ͔͔Φ ˤ Ήͭͦͣ ͔ͫͭΈ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤ͊͡Ύ ͚ͭ͊ͤ͊ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟ΎΣ 
͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͎͔ͪͻ ;͔͔ͪͨ͊ͭ ͍͙ͫͦ ͙ͫ͡·Φ ˿ͭ ͍͊ͤͦΎͭͫΎ ͤ͊ ͎ͣͤͦͦ ͔͔͋ͦ͡ ͨͦͤΎͭͤ· ͍ͫͦ͊͡ ˮ͔͔͙͙ͪͣΣ ͎͍͙͍ͦͦͪ΄͔͎ͦΣ 
;ͭͦ ζ͙ͫ͊͡ ͙ͻ τ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Τ ͙͋ͦ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ ͙ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ τ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ·η όˮ͔ͪΦ ноΥмлς11). ́ ͦ͡Έͦ͟ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤ ͙ 
͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙͔ͤ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͫͤ͊;͊͊͡ ͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͊ ͨͦͭͦͣ ͙ ͍ͨ͊ͫͭ·Σ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͍͔ͫΦ  
˹͔͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͚͔ͨͦ͒ͭ ͔ͪ;ΈΣ ͙ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͦͤͤͯͭ͘͟Έ ͙͡΄Έ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ Ύ 

͍ͤ͊͊͘͡ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌ ͔́͊͡ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Φ ͍̒͡ΎΎͫΈ ͦ͋΅͙ͣ ͔͎ͤ͒ͯͦͣ ͔͍͙̇ͪ͟ ͙̆ͪͫͭ͊Σ Ήͭ͊ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͔ͤ 
͔͒͊ͭ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͍͔ͫͣͯ ˻͎͙ͪ͊ͤͣͯ͘Σ ͙͍ͨͪ͊ͤͤͦͣͯ͘ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙͒ͤ·ͣ ͙ ͍͒ͦͪͦ͘·ͣΣ ͤͦ ͙ 
͍͙͍ͦ͒ͦͪ͊͊͘͡Ό΅͙ͣ ͒͡Ύ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͍͙͍͔͊ͭͫ͡Ύ ͍ ͔͎ͤͦΦ ˹͔͍ͨͪ͊͒͊Σ ͊͟͟ ͙ ͡Ό͋͊Ύ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΣ ͙͍ͨͦͪ͊͘΄͊Ύ 
͋ͦ͡Έ΄ͯΌ ;͊ͫͭΈ ˻͎͙ͪ͊ͤͣ͊͘Σ ͍͔͔ͦͭ͊ͭ͟͡ ͔͎ͦ ͙ͫ͡·Σ ͔ͤ ͍͒͊͊Ύ ͔ͣͯ ͍·ͨͦͤ͡ΎͭΈ ͍ͫͦΌ ͍ͦͫͤͦͤͯΌ ͺͯͤ͟ͼ͙Ό τ 
͔͙ͤͫͭ ͍͔ͫͭ Ήͭͦͣͯ ͙ͣͪͯ ͫ ͼ͔͡ΈΌ ͦ;͙΅͔͙ͤΎ ͔͎ͦ ͦͭ ͍ͨͦͪͦͦ͟Φ ˭͊;͊ͫͭͯΌ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΥ ͙͘-͊͘ 
͍ͪ͊͒ͦͪͦ͘Σ ͍ͨͦͪͦͦ͟ ͙ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͍͙͒ͤ· ͍͔ͫͣͯ  ͙ͣͪͯΣ ͻ͙ͯͭͫ͡Ύ ͙ͣΎ 
͙̆ͪͫͭ͊Φ ζ͍͙̆͊͡΄ΈͫΎ ͊ͦͤͦͣ͘͟Σ ͊ ͔͔͙͔ͨͪͫͭͯͨͤͣ͡ ͊ͦͤ͊͘͟ ͔͋ͫ;͔͙ͫͭ΄Έ ˣ͎ͦ͊Κ ˮ͋ͦ ͙ͪ͊͒ ͍͊ͫΣ ͊͟͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΣ 
͙ͣΎ ˣ͙͔ͦ͗ ͻ͙ͯͭͫ͡Ύ ͯ Ύ͘·;͙͍ͤͦ͟η ό˾͙ͣΦ нΥноΣнпύΦ  
˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Σ ͊͟͟ ͙ ͯͨͦͣΎͤͯͭ͊Ύ ͍·΄͔ ͎͍ͨͦͦͦͪ͊͟ ͦ ͪ·͔͋Σ ͎͙ͤΌ΅͔͚ ͫ ͎͍ͦͦ͡·Σ ͙ͤ͊ͨͦͣͤ͊Όͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣ, 

;ͭͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͤ͊;͙ͤ͊ΌͭͫΎ ͍͔ͫͪͻͯΦ ˨͍͚͔͊͊ͭ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣ ͤ͊ Ήͭͯ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͍͙͙͒ͭ ͔͔ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ζ˻Σ ͔ͣ;Η ͙͙ͨͦ͒ͤͣͫΈ ͤ͊ ͨ͊ͫͭ·ͪΎ ˸͔͎ͦͦ ͙ ͤ͊ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ ˸͔͎ͦͦΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˿͍͊͊ͦͺΥ 
͙ͨͦͪ͊͘ ͨ͊ͫͭ·ͪΎΣ ͙ ͔ͪ͊ͫͫΌͭͫΎ ͍ͦͼ·Η ˮ ̒ ͦ͋ͪ͊΅ͯ ͪͯͯ͟ ˸ͦΌ ͤ͊ ͣ͊͡·ͻη ό˭͊ͻΦ моΥтύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍ͫͦ͊͡Σ 
ͫ͊͊ͤͤ͘͟·͔ ˭͊ͻ͙͔͚͊ͪΣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯΌͭ ͦ ͫͦ͋·͙ͭΎͻ ͤͦ;͙Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙͘-͊͘ ͔͔ͨͪ͒͊ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ 
ˮͯ͒· ͋·͡ ͔͍͊ͪͫͭͦ͊ͤ ˮ͙ͫͯͫΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͒ͫ͘Έ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͔͋ͦ͡ ͍͔͊͗ͤ ͙ͦ͒ͤΣ ͟ ͔ͤͫ;͊ͫͭΈΌΣ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨΣ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͙͔ͯͨͦͣͤ͊ͭ ˭͊ͻ͙͊ͪΎ ͙ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͔ͯͫͨ΄ͤͦ ͨͦ͡Έ͔ͯͭͫ͘Ύ ͫ͊ͭ͊ͤ͊Φ ˣ͔͔ͦ͡ 
͔͒ͭ͊͡Έͤͦ ͦ͋ Ή͚ͭͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͙ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͔͔͙ͪͣΎ ͙ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΦ ˹ͦ ͔͔ͨͪ͗͒ ;ͭͦ͋· ͯ ͤ͊ͫ ͍͍ͤͦΈ ͔ͤ 
͍͙ͦͤͦ͘͟͡ ͔͙͚ͫͦͣͤͤ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˿͍Ύ΅͔͔ͤͤͦ ˽͙͙͔ͫ͊ͤ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͙͔ͣͤͤͦ ͟ ͤ͊΄͙ͣ ͒ͤΎͣΣ ͣ· ͔͔ͪ͊͋ͪͣ͘ 
͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙ͪͣΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭͯͭ ͭ͊͟Υ ζˮ͋ͦ ͭ͊͟ ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͤ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡Υ 
͍ͦ͘Έ͙ͣ ͙͘ ͙ͪͯ͟ ˸͔͚ͦ ;͊΄ͯ ͙ͫΌ ͫ ͍͙ͤͦͣ Ύ͙ͪͦͫͭ ͙ ͚ͤ͊ͨͦ ͙͘ ͔͔ͤ ͍͔ͫ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͟ ͦͭͦͪ͟·ͣ ̒ ͨͦͫ·͊͡Ό 
͔ͭ͋ΎΦ ˮ ͙ͦͤ ͍·ͨΈΌͭ τ ͙ ͋ͯ͒ͯͭ ΄͊ͭ͊ͭΈͫΎΣ ͙ ͔͔ͦ͋ͯͣ͘Όͭ ͙ͨͪ ͍͙͔͒ ͔ͣ;͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ̒ ͨͦ΄͡Ό ͤ͊ ͙ͤͻΦ ˮ 
͍͘Ύ͡ Ύ ;͊΄ͯ ͙͘ ͙ͪͯ͟ ˥͔͚ͦͫͨͦ͒ͤ ͙ ͙ͤ͊ͨͦ͡ ͙͘ ͔͔ͤ ͍͔ͫ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͟ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͨͦͫ͊͡͡ ͔ͣͤΎ ˥ͦͫͨͦ͒Έη όˮ͔ͪΦ 
25:15ςмтύΦ ̆ͦ;ͯ ͨͦ͒;͔ͪͤͯͭ͟Έ ς ͔͒ͫ͘Έ ͯͨͦͣΎͤͯͭ· ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ Ύ͘·;͔͙͔ͫ͟ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͤͦ ͤ͊ͪͦ͒· ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ 
͔͙͋ͫͨͦͦͭͫ͟Ύ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͨͦͫ·͊͡Ύ ͟ ͙ͤͣ ˿͍͙ͦͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Φ  

˨͊Έ͡΄͔ ͍ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦΣ ͙ͦ͋͡;͙͍ Ή͙ͭ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ˮ͔͔͙ͪͣΎ ͫͪ͊ͯ͘ ͔͗ ͔͔ͨͪ͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͙ͻ 
ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΦ ˤ ͍ͫΎ͙͘ ͫ Ή͙ͭͣ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͔͍ͤͯΎ͊͘͟Φ ˭͊;͔ͣ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͋ͯ͒Έ ͙ͦͤ 
Ύ͘·;͔͙͙ͫͣ͟Σ ͍͔͊͒ͦͣͦ͘ ͔ͤ ͎͙ͣͦ͡ ͋· ͍͔͙ͫͭ ͤ͊ͪͦ͒· ͍ ͤͯ͗ͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡Κ ˩͙ͫ͡ Ήͭͦ ͭ͊͟Σ ͭͦ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ 



ͫͣ·ͫ͊͡ ͔ͦͭ͒͡Έͤͦ ͎͍͙͍ͦͦ͊ͪ͊ͭΈ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΣ ͭ͊͟ ͊͟͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͤ͊͘·͍͊͡ ͙ͻ ͍ͭ͊ͦ͟·͙ͣ ͙ ͔ͤ 
͍͎ͦ͊͊͘͡͡ ͤ͊ ͙ͤͻ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈ ͊͘ Ή͙ͭ ͤ͊ͪͦ͒·Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔͒ͫ͘Έ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ˿͊ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ;͔͔ͪ͘ ͯͫͭ͊ 
ͨͪͦͪͦ͊͟ ͫͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭ ͫ Ή͙ͭͻ ͡Ό͔͚͒Σ ͊͟͟ ͫͦ ˿͍͙ͦͻ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪ ͊͘ ͭͦΣ ͊͟͟ ͙ͦͤ ͍͔͒ͯͭ ͤ͊ͪͦ͒Σ ͔͔ͨͪ͒ͪ͊͟Ύ ͙ͣ, ͍ 
ͫͯ͡;͔͊ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͦͨͯͫͭͦ΄͔͙͔ͤ ͙ͻ ͙͔͚ͨ͊͗ͭ ͊͘ Ήͭͦ ͔͙͔͋͊ͦͤ͘͘͟Φ ζ˾·͚͔͒͊ͭΣ ͨ͊ͫͭ·͙ͪΣ ͙ 
͔͚͔ͫͭͤ͊ͭΣ ͙ ͨͦͫ·͚͔ͨ͊ͭ ͔ͫ͋Ύ ͨͪ͊ͻͦͣΣ ͍͙ͦ͗͒ ͫͭ͊͒͊Τ ͙͋ͦ ͙͙͙ͫͨͦͤͫ͡͡Έ ͙͒ͤ ͍͊΄͙ ͒͡Ύ ͙͊͊ͤ͘͟͡Ύ ͙ 
͔ͪ͊ͫͫΎ͙ͤΎ ͍͊΄͔͎ͦΣ ͙ ͔͔ͨ͊͒ͭΣ ͊͟͟ ͎͚͒ͦͪͦͦ ͫͦͫͯ͒Φ ˮ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͔͙ͯ͋͗΅͊ ͨ͊ͫͭ·ͪΎͣ ͙ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ ͍ͦ͗͒Ύͣ 
ͫͭ͊͒͊Φ ˿͡·΄͔ͤ ͍ͦͨ͡Έ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪ ͙ ͪ·͙͔͒͊ͤ ͍͔͚ͦ͗͒ ͫͭ͊͒͊Σ ͙͋ͦ ͦͨͯͫͭͦ΄͙͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙ͨ͊͗ͭΈ ͙ͻη όˮ͔ͪΦ 
25:34ςосύΦ ˹͔͔ͫͦͣͤͤͤͦΣ ͍ Ή͚ͭͦ ͎͍͔͊͡ ˮ͔͔͙ͪͣΎ ͨͪͦͪͦ;͔͙ͫ͟ ͙ͦͨͫ·͍͔͊ͭ ˹͍͍͔ͦͦ͊ͭͤ͘·͔ ͍͔͔ͪͣͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟Σ 
͊͟͟ ͔ͨͪ͒ͫ͊͘͟·͍͊͡ ˮ͙ͫ͊ΎΣ Ύ͘·;͔͙͔ͫ͟ ͔͔ͨͣͤ͊͡Σ ͔ͤ ͙͍ͫ͊͟΄͙͔ ˣ͎ͦ͊Σ ͤ͊΄͙͡ ˩͎ͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ ͔͍͙̇ͪ͟Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙ͨͪͤΎ͊͡ ͍ ͔ͫ͋Ύ ͍͔ͫ Ή͙ͭ ͤ͊ͪͦ͒· ͍͔͔ͣͫͭ ͫ ͙ͻ ͼ͊ͪΎ͙ͣΣ ͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͨͦͤΎͭͤ· ͙ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ 
͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟: ζˮ ͍͔ͫͻ ͼ͔͚͊ͪ ͔͍͔ͫͪ͊ ό͙ͤ͊ͨͦ͡ ͙͘ ;͊΄͙ ͫ ͍͙ͤͦͣ Ύ͙ͪͦͫͭ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ)Σ ͙͙͋͘͟͡ͻ ͎͒ͪͯ ͟ ͎͒ͪͯͯ 
͙ ͒͊͡Έ͙ͤͻΣ ͙ ͍͔ͫ ͼ͍͊ͪͫͭ͊ ͔ͣͤ͘·͔Σ ͦͭͦͪ͟·͔ τ ͤ͊ ͙͡ͼ͔ ͔͙ͣ͘͡Σ ͊ ͼ͊ͪΈ ˿͔ͫ͊ͻ͊ ͍·ͨΈ͔ͭ ό;͊΄ͯ ͫ ͍͙ͤͦͣ 
Ύ͙ͪͦͫͭ τ ͦͭ ͍͊ͭΦ) ͔ͨͦͫ͡ ͙ͤͻη όˮ͔ͪΦ нрΥнсύΦ ̏ͭͦ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έͤ·͚ ͨ͊ͪ͊͒ͦͫ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ 
͔΅͔ ͪ͊͘ ͒ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭ ͤ͊ͣ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͤ͊΄͔͚ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Φ ˨͊ͤͤ·͚ ͙ͫͭͻ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͔͔͙͔ͨͪ͊ͭͫ͟͟͡Ύ ͫ 
ͯͨͦͣΎͤͯͭ·ͣ ͔͔ͪ͊ͤ ͙͔ͪ͘;͔͙͔ͤͣ ˽͔ͭͪ͊Υ ζˮ͋ͦ ͍͔ͪͣΎ ͤ͊;͊ͭΈͫΎ ͫͯ͒ͯ ͫ ͒ͦͣ͊ ˣ͙ͦ͗ΎΤ ͔͙ͫ͡ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͫ ͤ͊ͫ 
ͤ͊;͔ͤͭͫΎΣ ͭͦ ͚͊ͦ͟͟ ͔ͦͤ͟ͼ ͔ͤͨͦͦͪ͟ΎΌ΅͙ͣͫΎ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ό ˣ͙ͦ͗ΌΚη όм ˽͔ͭΦ пΥмтύΦ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͊͟͟ 
˽͔ͭͪΣ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊Ύ ͤ͊ͫ ͦ ͔ͫͯ͒ ͤ͊͒ ͒ͦͣͦͣ ˣͦ͗Έ͙ͣΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͔ͨͦͫ͒ͯ͡Ό΅͔ͣ ͙͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔ͤ 
ͨͦͦͪ͟Ύ͔ͭͫΎ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ό ˣͦ͗Έ͔ͣͯΣ ͭ͊͟ ͙ ˮ͔͔͙ͪͣΎΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ͔͔͔͙ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤΎ ͦ ͎͍ͦͭͦΎ΅͔ͣͫΎ ͙͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ 
ͤ͊ͪͦ͒͊ͣΣ ͍ͻͦ͒Ύ΅͙ͣ ͍ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ό͍ ;͙ͫͦ͡ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͨͦͨ͊͒͊ͭ ͙ ˮ͔͚͙͚ͯ͒ͫ͟ύΣ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭ ͙ͫͭͻ 
ͣͪ͊;͚ͤͦ ͫͯ͒Έ͚͋ͦ ͼ͊ͪΎ ˿͔ͫ͊ͻ͊Σ ͙ͣΎ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͫͪ͟·ͭ·ͣ ͍͙͔ͤ͊͊ͤͣ͘ ˤ͍͙͊ͦͤ͊͡Φ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ 
ͨͪͦͪͦ͟ ͍͊ͦ͘ ͙͒ͭ ͔ͪ;Έ ͦ ͫͯ͒Έ͔͋ ͔ͤ ͨͦͦͪ͟ΎΌ΅͔͎ͦͫΎ ˣ͎ͦͯ ˤ͍͙͊ͦͤ͊͡Φ ˤ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͔͗ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͫ 
͔͎ͦ ͎͙͍͋ͦͦͨͪͦͭͤ·͙ͣ ͼ͔ͤͤͦͫͭΎ͙ͣ ͙ ͦ͋·;͊Ύ͙ͣΣ ͔͔ͤͫͦͣͤͤͤͦΣ ͨͦ͒ Ή͙ͭͣ ͙͔͔ͣͤͣ ͔͍͔ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͭͫ͘Ύ ͫ͊ͣ 
͎͔ͪ΄ͤ·͚ ͙ͣͪΦ ˮͭ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ ͎͙͔͒ͪͯ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˮ͔͔͙ͪͣΎΣ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͙ͭͣΣ ͫ ͎ͦͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 
ͤ͊;͔ͤͭ ˿͍͚ͦ ͫͯ͒Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΌΣ ͊ ˿͔ͫ͊ͻ τ ͙ͣͪΣ ͔ͤ ͨͦͦͪ͟ΎΌ΅͙͚ͫΎ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ό ˣ͙ͦ͗ΌΣ ͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͤ͊ͣ 
͙ͤ ͍ ͔ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͨͪͦͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙ͣͣͦ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤ ͔͍͙͒ͪͤͻ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͔͊͒ͪͫͯͭ 
͙ͻ ͤ͊ͣΦ  

ˮͭ͊͟Σ ͔͙͍ͯ͋͒΄͙ͫΈ ͍ ͊ͭͯ͊͟͡Έ͙ͤͦͫͭ ͔͍͙͒ͪͤͻ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤΣ ͣ· ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͤ ͎͙ͫͦ͊ͫͭ͡ΈͫΎΣ ;ͭͦ ͙ͦͤΣ 
͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤ· ͔ͭͣΣ ͭͦ͟ ͔͔ͤͫͭ ͤ͊ ͔͔ͫ͋ ͎ͪͯ͘ ͍͔͍͔͙ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭ ͊͘ ͡Ό͔͚͒Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͙͔͒ͪ͊ͣ͡. 
˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͨͦͫͭͯͨͦͣ͟ ͒͡Ύ ͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͍ͨͦͨ͊΄͙ͻ ͍ ͙͔ͭ͊͟ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͔͒ͦ͗͡ ͤ ͫͭ͊ͭΈ ΄͎͊ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ 
͙ ͙͔͙ͫͣͪͤΎ ͔͔ͨͪ͒ ˣ͎ͦͦͣΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ Ή͙ͭͻ ͙ͦ͋͡;͔͙͚ͤ ͍·͙ͤͦͫͭ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚ ͙͎͒͊ͤͦ͘ 
͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͔ͣͯ ͙ͻ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͯ, ͋ͯ͒Έ-ͭͦ ͙͔͒ͪ͡·Σ ͨ͊ͫͭͦ·ͪΣ ͨͪͦͪͦ͟ ͙͙͙͡ ͔͗ ͍͙ͦ͗͒ ͍͔͔͚ͫͦͪͣͤͤͦ ͔ͫͣΈ͙ 
͙ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˤ ͍ͫΎ͙͘ ͫ Ή͙ͭͣ ͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˭͊ͻ͙͙͊ͪ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͙͡΄Έ ͙ͯ͒͊ͪͭΈ ͨͦ ͨ͊ͫͭͦͪͯ ͙ 
͙ͫͪ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͚͙͍ͤͭͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ ͍ͫΌ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͒ͦ͗ͤ͡· ͍ͯ͘;͊ͭΈ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͊͟͟ ͤ͊͋͊ͭͤ·͚ ͍ͯ͘͟Φ ̏ͭͦ ͦ͒ͤ͊ 
͙͘ ͔͍ͨͪ·ͻ ͙ ͫ͊ͣ·ͻ ͫͭͪ͊΄ͤ·ͻ ͔͔͚͋ͦͤ͘͡ ͔͍͎̇ͪͦͤͦͦ͟ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ͪͯ΄͔͊ͭͫΎ ͪ͊͋ͦͭ͊ ͦͪ-
͎͙͊ͤ͊͘ͼ͙ͦͤͤͦ-͙ͦͦͪ͒ͤ͊͟ͼ͙͎ͦͤͤͦͦ ͼ͔ͤͭͪ͊Σ ͙͡΄͊Ύ ͔ͭͦ͡ ͼ͔͙ͦͫͭͤͦͫͭ͡ ͙ ͔͙͎͒ͤͦͦ ͍͔͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ΎΣ ͔ͨͦͫ͡ ;͔͎ͦ 
ͦͤͦ ͪ͊ͫͫ·͔ͨ͊ͭͫΎΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔ͤ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͒͊͗ ͔͍ͫͦͣͤ͊ͭΈͫΎΣ ;ͭͦ ͫ͊ͭ͊ͤ͊ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͋ͭΈ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ 
Ήͭͯ ͭͦ;ͯ͟Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͦ ͙͔͒ͪ͊ͣ͡Φ ˻͋ Ήͭͦͣ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡ ͙ ˿͊ͣ ˮ͙ͫͯͫΣ ͙ͦͨͫ·͍͊Ύ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΎ 
ˣ͔͍͔͚ͦ͗ͫͭͤͤͦ ͙͔ͪ͊ͪͻ͙͙Υ ζ˹ͦ ˮ͙ͫͯͫΣ ͤ͊͘Ύ ͨͦͣ·΄͔͙ͤ͡Ύ ͙ͻΣ ͫ͊͊͘͟͡ ͙ͣΥ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͼ͍͊ͪͫͭͦΣ ͔͙͍ͪ͊͒͘͡΄͔͔ͫΎ 
ͫ͊ͣͦ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͔͔ͦͨͯͫͭͭΤ ͙ ͍ͫΎ͙͚͟ ͎ͦͪͦ͒ ͙͙͡ ͒ͦͣΣ ͔͙͍ͪ͊͒͘͡΄͙͚ͫΎ ͫ͊ͣ ͍ ͔͔ͫ͋Σ ͔ͤ ͙ͯͫͭͦͭΧ ˮ͙͡Σ ͊͟͟ 
͔ͣͦ͗ͭ ͭͦ͟ ͍͚͙ͦͭ ͍ ͒ͦͣ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦ ͙ ͪ͊ͫͻ͙͙ͭͭΈ ͍͔΅͙ ͔͎ͦΣ ͔͙ͫ͡ ͔͔ͨͪ͗͒ ͔ͤ ͍ͫΎ͔͗ͭ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦΚ ͙ 
͎ͭͦ͒͊ ͪ͊ͫͻ͙͙ͭͭ ͒ͦͣ ͔͎ͦΦ ˴ͭͦ ͔ͤ ͫͦ ˸ͤͦΌΣ ͭͦͭ ͙͍ͨͪͦͭ ˸͔ͤΎΤ ͙ ͭͦ͟ ͔ͤ ͙͔ͫͦ͋ͪ͊ͭ ͫͦ ˸ͤͦΌΣ ͭͦͭ 
ͪ͊ͫͭͦ;͔͊ͭΧ ˮ͙͡ ͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ ͻͦͪͦ΄͙ͣ ͙ ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͙ͣΤ ͙͙͡ ͙͚͔ͨͪͤ͊ͭ͘ ͔͔͍͒ͪͦ ͻͯ͒·ͣ ͙ 
ͨͦ͒͡ ͔͎ͦ ͻͯ͒·ͣΤ ͙͋ͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͔ͨͦͤ͊ͭͫ͘Ύ ͨͦ ͨͦ͒ͯ͡Φ ˽͔͙ͦͪͦ͗͒ͤΎ ͔ͻ͙͙͒ͤͤ·Η ͊͟͟ ͍· ͔͔ͣͦ͗ͭ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ 
͔͒ͦ͋ͪͦΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͘͡·Κ ˮ͋ͦ ͦͭ ͙͋͘·ͭ͊͟ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͯͫͭ͊Φ ˨ͦ͋ͪ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͎͒ͦ͋ͪͦͦ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ 
͍·͙ͤͦͫͭ ͔͒ͦ͋ͪͦΤ ͊ ͚ͦ͘͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͎ͦͦ͘͡ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͊ ͍·͙ͤͦͫͭ ͔ͦ͘͡Φ ˥͍ͦͦͪΌ ͔͗ ͍͊ͣΣ ;ͭͦ ͊͘ ͍ͫΎ͔ͦ͟ 
͔ͨͪ͊͒ͤͦ͘ ͍ͫͦͦ͡Σ ͔͊ͦ͟͟ ͫ͊͗ͯͭ͟ ͡Ό͙͒Σ ͒͊͒ͯͭ ͙ͦͤ ͍͔ͦͭͭ ͍ ͔͒ͤΈ ͫͯ͒͊η ό˸ͺΦ мнΥнрΣ нфς30, 33ς36).  
˭ͤ͊Ύ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪ ͍͙͙͍͊ͫͭ͘͡·ͻ ͺ͙͔͔͍͊ͪͫΣ ˮ͙ͫͯͫΣ ͍͔ͦͭ;͊Ύ ͤ͊ ͙ͻ ͔ͦ͗ͤͦ͡ ͍͙͔͙͔ͦ͋ͤͤΣ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ 

ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊ͭΈ ͙ͣ ͫͯͭΈ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͙ͫ͊ͣ ͺ͙͔͙͊ͪͫΦ ˥͍ͦͦͪΎ ͦ ͔͔͙͙ͪ͊͒ͤ͘͡Σ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͒͊ͭ ͙ͣ ͨͦͤΎͭΈΣ ;ͭͦ ͒ΈΎ͍ͦͯ͡ ͔ͤͭ ͤͯ͗͒· ͙͎ͦͤ͘ΎͭΈ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋ΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͔ͫ͋ 
͍͎ͪ͊ͦͣ ͦͤ ͋·ͭΈ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͤͦ ͙ ͔͍͔ͨͪ͒΅͔͊ͭ ͙ͣ ͫͯ͒Έ͋ͯ ͒ͦͣ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤ ͯͫͭͦΎ͡ ͙ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͫ͡ΎΣ 
ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙ͦͤΣ ͍ ͙ͦͭ͡;͙͔ ͦͭ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡Σ ͍͒͊ͤͦ ͔ͯ͗ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͙͍ͪ͊͒͘͡΄͙ͣͫΎ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͫ͋ ͼ͍͊ͪͫͭͦͣΦ 
˿͍ͭ͊ͤͦΎͫΈ ͫͤ͊;͊͊͡ ͔͍ͦͨͯͫͭ΄͙͙ͣΣ ͙͡΄͔ͤͤ·͙ͣ ˣͦ͗Έ͔͚ ͼ͔͙͡Σ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒Σ ͔ͫͣΈ͙ ͙͙͡ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͨͦͭͦͣ 
͙ͨͪͻͦ͒Ύͭ ͟ ͪ͊ͫͭͦ;͙͔ͭ͡Έͤͦͣͯ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΌΣ ͙͔͙͙͒ͫͪ͒ͭͪͯ͟Ύ ͍͙ͫͦͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͔ͭͪΎΎ ͍ ͙͎͔ͭͦ 
͙͍͗·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͙͋ͦ͡ ͍͙ͤͯͭͪ ͔ͫͣΈ,͙ ͙͋ͦ͡ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͊ ͔͊ͭͣ͘Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ͙ ͒ͯ΄͙Σ ͙ͨͦ͒͊͟Ό΅͙ͻ Ή͙ͭ 
͔ͫͣΈ͙ ͙ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͡Ό͔͚͒Φ ˽͙ͪ;͙ͤ͊ ͙ͨͪͦͫͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͔͒ͫ͘Έ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͎͔ͯ͋͗͡Σ ;͔ͣ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͍ͦ 
͔͙ͣͤͤΎͻΣ ͦͤ͊ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͤ͊ ͍͔ͯͪͦͤ ͔͙͔͙ͤͫͨͦͤͤ͡ Ύ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͫ ͙ͨͯͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ͍͔ͫͪͤͯ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ 



˽͔͍͔ͪͦΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦ͒ ͍ͫͦͦͣ͡ ζ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ηΣ τ ΉͭͦΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͫ ͙ͫ͊ͣͣ 
͚ͫͦ͋ͦΣ ͙͙͡Σ ͙ͤ͊;͔ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͔͔͙͔ͪ͊͒ͤ͘͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈΣ ͙ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ 
͔͔͒͡ όͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ ͙͡;͚ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͊Ύ ͔͙͔ͫͯ͗ͤͣ͡ ͒ͯ΄͔͔ͨͦͨ;͔͙ͤΎύΦ ˩͙ͫ͡ ͨ͊ͫͭͦͪ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ 
ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͔ͦͭ͒Ύ͡Όͭ ͔ͫ͋Ύ ͦͭ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͙ͦ͡ ͙͔ͦͭͤͦͫͭ͡Έͤͦ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͭͦ ͔ͤͭ ͙ͤ ͎ͦ͒ͤͦͦ ΄͊ͤͫ͊Σ ;ͭͦ Ήͭͦͭ ͒ͦͣ 
͙ͯͫͭͦͭΦ ˴ͦͤͺ͙ͭ͟͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤͣ ͔͔ͨͪ͒ͣͭ͊ ͙ ͔͎ͦ ͔͍͔ͤͪͤ·ͣ ͙͔͔͙͔ͨͪͣͤͤͣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ 
͔ͨͦͦͣ͟͡Σ ͊͟͟ ͎͔ͪͻ ͍͔͎ͫ͒͊ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͔͙ͫͣͪͭΦ  

˨͔͔͊͡ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͙ͫ͡Έͤͦͣ ͙ ͔͎ͦ ͔͒ͦͣΦ ˴ͭͦ ͔͗ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ͫ͡Έͤ·ͣΚ ˤ ͔ͫͣΈ͔ 
ͫ͊ͣ·ͣ ͙ͫ͡Έͤ·ͣΣ ͊͘΅͙΅͊Ό΅͙ͣ ͍͚ͫͦ ͒ͦͣ ͙ ͍͔ͦͭ;͊Ό΅͙ͣ ͊͘ ͔͎ͤͦΣ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͣͯ͗Φ ˹͙ͭͦ͟ ͔ͤ ͔ͫͣͦ͗ͭ ͍͚͙ͦͭ 
͍ ͒ͦͣ ͙ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ ͍͙ͫͦ ͨͦͪΎ͙͒͟Σ ͨͦ͊͟ ͎͍͊͊͡ ͔͔͚͍ͫͣͫͭ͊ ͍͔͋ͦ͒ͪͫͭͯͭΦ ˮ ͔͙ͫ͡ ͍͔ͫͦͫͭΈ ͙ͫ͡Έ͎ͤͦͦ ͔ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ ͭ,ͦ 
;ͭͦ ͋· ͙ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͍͎ͦͪͯ͟Σ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͭ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͔͎ͦ ͒ͦͣͦ;͊͒ͼ͔͍Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͋͡Ό͙͔ͫͭͭ͡Έ ͊ͦͤ͊͘͟ ͍ ͔ͫͣΈ͔ ͙͔͒ͭ ͍ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦͣ ͍͔͙͙ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͙ ͔ͤ ͍ͨͦ͒͊͡Ύ͔ͭ ͙͙ͫͭͤͯ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌΦ ζˮ͋ͦ 
ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ ͎͔͍ͤ ˣ͙͚ͦ͗ ͫ ͔ͤ͋͊ ͤ͊ ͍ͫΎ͔ͦ͟ ͔ͤ;͔͙͔ͫͭ ͙ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ;͔͍͔͍ͦͦ͟͡Σ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͙ͻ ͙͙ͫͭͤͯ 
͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌη ό˾͙ͣΦ мΥмуύΦ ˤ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͙ͭ͊ͣ͟ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͤ͊͋͡Ό͔͒͊ͭ ͫ ͔΅͔ 
͋ͦ͡Έ΄͙ͣ ͔͙͔ͯͫͪ͒ͣΣ ͤͦΣ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͔ͤ ͊͘ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ;ͭͦ͋· ͔ͭ ͙͙͗͡ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͙ ͍͔ͦͭ;͙͊͡ ͔͎ͦ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣΣ ͊ 
͊͘ ͔ͭͣΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ ͫ͊ͣ ͨͪΎͣͦ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͒͊͋· ͍ ͙͎͔ͭͦ ͔ͤ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͭͦΣ ;ͭͦ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͫ 
͙͙ͪ͊͘͡Έ͙͙ͫͣ͟ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡ τ ͺ͙͔͊ͪͫΎ͙ͣΥ ζΧͤ͊ ˸͙͔͔͍ͦͫͦͣ ͔͙ͫ͒͊͡΅͔ ͔͙ͫ͡ ͙͙͙ͤ͗ͤ͟͟ ͙ ͺ͙͔͙͊ͪͫΤ ͙ͭ͊͟ 
͍͔ͫΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͔͡Ύͭ ͍͊ͣ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈΣ ͫͦ͋͡Ό͚͔͒͊ͭ ͙ ͔͚͔͒͊ͭ͡Τ ͨͦ ͔͒͊ͣ͡ ͔͗ ͙ͻ ͔ͤ ͚͔ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ 
͎͍ͦͦͪΎͭΣ ͙ ͔ͤ ͔͒͊͡ΌͭΥ ͍ͫΎ͘·͍͊Όͭ ͔͔͋ͪͣͤ͊ ͭΎ͔͗͡·͔ ͙ ͔͙ͤͯ͒ͦ͋ͦͤͦͫͣ·͔ ͙ ͍͎ͦ͊͊͘͡Όͭ ͤ͊ ͔ͨ͡;͙ 
͡Ό͒ΎͣΣ ͊ ͙ͫ͊ͣ ͔ͤ ͻͦͭΎͭ ͙ ͔ͨͪͫͭͦͣ ͍͙͒ͤͯͭΈ ͙ͻη ό˸ͺΦ ноΥнςпύΦ ˤ Ήͭͦͣ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
ζͦͤ͟Έͦͣ͟η ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͙ͨͦ͒ͤͤ͊͡Ύ ͫͯͭΈ ͺ͙͔͚͍͊ͪͫͫͭ͊Υ ͍ͨͦͦ͘͡ΎͭΈ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͍͔ͫΣ ͍ͦͨͪ͊͒·͍͊Ύ 
͔ͫ͋ΎΣ ͍͔͔ͦ͒ͤͦͪͣͤͤͦ ͔ͭͪ͋ͯΎΣ ͔͊ͨͪ͘΅͊Ύ ͙ ͦͫͯ͗͒͊Ύ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˽ͯͭΈ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͫ ͙ͨͯͭ ͨ͊ͫͭͦͪ͊Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͊͟͟ ͙͍ͦͦͣͦͭ͟͡ ͍͔͔͙ͨͪ͒ ͍͎͍͊ͦͤͦΣ ͙ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦͭ ͨͯͭΈ ͨͪΎͣΣ ͭͦ ͙ ͍͎͊ͦͤ·Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨͪͼ͔͔ͨͤ͡· ͟ ͙͍ͦͦͣͦͭͯ͟͡Σ ͔͒ͯͭ ͨͪΎͣͦΦ ˩͙ͫ͡ ͔͗ ͨͯͭΈ ͙͍͚ͪͦ͟Σ ͊ ͨ͊ͫͭͦͪ͊Σ ͊͟͟ ͙ ͺ͙͔͊ͪͫΎΣ 
͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈΣ ͭͦ ͙ ͍͎͊ͦͤ· ͔ͨͦ͒ͯͭ ͔ͤ ͭͯ͒͊Σ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͙ͦͤ ͔ͤ ͙͔ͣΌͭ ͙͡;͎ͤͦͦ ͦ͋΅͔͙ͤΎ ͫ 
ˣ͎ͦͦͣΦ ͔́ ͔͗Σ ͭͦ͟ ͍͔͋ͦ͒ͪͫͭͯͭ ͙ ͻ͙ͪ͊ͤͭ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͋ͯ͒ͯͭ ͙͋ͭΈ ͔͍͎ͭͪͦͯ ͙ ͨ·ͭ͊ͭΈͫΎ ͍͙ͤ͊ͨͪ͊ͭΈ ͙͍ͦͦͣͦͭ͟͡ 
ͤ͊ ͍͔ͪͤ·͚ ͨͯͭΈ ͙͙͡ ͗  ͔͙ͨͪ ͔͍͙ͤͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͍͙ͨͦ͡ΎͭΈ ͦͭͼ͔ͨΎͭͫΎΣ ͒͊͋· ͔ͤ ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ͫ ͙͍ͦͦͣͦͭͦͣ͟͡ ͍ 
ͨͪͦͨ͊ͫͭΈΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ ͡Ό͎͋ͦͦ ͙ͨͯͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˽͙͔ͦͤͣ͊ͭ ͨ͊ͫͭ·ͪΈ Ή͎ͭͦͦ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͤͦ ͤ͊ 
͔ͤͣ ͊ͣ͘·͊͟ΌͭͫΎ ͍͔ͫ ͍͎ͦͫͤͦͦͨͦ͊͊͡Ό΅͙͔ ͨͪͦͼ͔ͫͫ· ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͙ ͔͙ͫ͡ Ήͭͦ ͍͔ͤͦ͘ ͍͔͔ͨͦͪ͗͒ͤͦΣ ͤ͊;͔ͤͭ 
ͪ͊ͪͯ͘΄͊ͭΈͫΎ ͙ ͍ͫΎ ͫͭͪͯͭͯͪ͊͟ ͼ͔͍͎ͪͦͤͦͦ͟ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͊͘Σ ;ͭͦ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙͍͔͔ͨͪ͒ͭ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͒ͦͣ ͔͔ͦͨͯͫͭͭΦ ˮ 
ͭ͊ͣΣ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͤ ˨ͯͻ͊Σ ͙ͤ ͙ͣͪ͊Σ ͙ͤ ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͙͚ͤ͊ͦ͟͟ ͼ͔͙͡. ˽ͦͭͦͣͯ ͙ ͔ͤ 
͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͔͒ͦͣ ͙ͤ ͒ͯ΄͙Φ  

ˮ ͙ͨͪͦͪͦ͟Σ ͙ ͫͦ͋·͙ͭΎ ͔͔͎ͨͦͫ͒ͤͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͤ͊ͣ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͺ͙͔͚͍͊ͪͫͫͭ͊Σ ͍ͯ·Σ 
͙ͤͯ͒͊͟ ͔ͤ ͔͒͊ͫ͡ΈΦ ˥͍ͦͦͪΎ ͦ ͔͔͙͙ͪ͊͒ͤ͘͡ ͙ ͪ͊ͫͻ͙΅͔͙͙ͤ ͒ͦͣ͊Σ ˮ͙ͫͯͫ ͍ мн-͚ ͎͍͔͊͡ ˩͍͎͔͙͊ͤ͡Ύ ͦͭ ˸͊ͭͺ͔Ύ 
͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ͙͔ͣͤͤͦ ͺ͙͔͔͍͊ͪͫΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍ͫͦ͊͡ ͙̆ͪͫͭ͊ ͦ ͔͙ͨͦͪͦ͗͒ͤΎͻ ͔ͻ͙͙͒ͤͤ·ͻ ͙ ͦ ͭͦͣ ͔͘͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͦͤ 
͍ͭͦͪΎͭΣ ͔ͭ͊͗͟ ͦͭͤͦͫΎͭͫΎ ͟ ͙ͤͣΦ ˽͔͔ͪͫ͊͘͟·͍͊Ύ ͤ͊ͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͫ͊͊͘͟͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ˸͊ͭͺ͔͚ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͔͔ͣͫͭ 
͙͎͔͊͊ͭ͘͡ ͊͟͟ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͙͍ͨͪͦ͒Ύ΅͙͔ ͟ ͔͔͙ͪ͊͒ͤ͘͡Ό ͙ ͦͨͯͫͭͦ΄͔͙ͤΌ ͒ͦͣ͊ όͭͦΣ ;ͭͦ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͫ 
ˮ͙͔ͪ͊ͣ͘͡ύΣ ͭ͊͟ ͙ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Φ ˥͙ͪͦͭ͘ ͙͡ Ήͭͦ ͍͔͔͚ͫͦͪͣͤͤͦ ͔͍͙̇ͪ͟Κ ˴͔ͦͤ;ͤͦ ͒͊Σ ͔͙ͫ͡ ͔͔ ͙͔͒ͪ͡· ͍͍͔ͦͪͣΎ 
͔ͤ ͍ͦͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͙ ͔ͤ ͙͔͋ͪͯͭ͘ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹ͦ ͒͡Ύ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͦ΄͙͋ͦ;ͤͦͫͭΈ ͔͔͎ͨͪ͗ͤͦ 
͙ͨͯͭ ͙ ͍ ͔ͦͪͤ͟ ͙͔͙ͣͤͭ͘Έ ͙͍ͣͦͭ· ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͦ͋ͪ͊ͤͦ͘ ͔ͤ͊ͪ͟ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔ͣΣ ;ͭͦ 
͍·͙ͤͦͫͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ό˸ͺΦ мнΥорύΦ ˴͔ͦͤ;ͤͦΣ ͤ͊ Ήͭͯ ͔ͭͣͯ ͣ· ͔ͯ͗ ͔ͤͦ͒ͤͦͪ͊ͭͤͦ͟ ͙ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ 
ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍ ͙ͭ͊͟ͻ ͎͍͊͊͡ͻΣ ͊͟͟ ζ˽ͪͦͪͦ͟ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊η ͙ ζ˿͍Ύͭ͊Ύ ;͔ͭ͊ηΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟Σ ͙ͫͻͦ͒Ύ 
͙͘ ͔ͦͤͭͫͭ͊͟͟ мн-͚ ͎͍͊͡·Σ ͻͦ;͔ͭͫΎ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ͫΎ͘·͍͔͊ͭ ͒͊ͤͤͯΌ 
͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡Σ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͫ ͙͔͙͒ͪ͊ͣ͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊ τ ͙ͨ͊ͫͭͦͪ͊ͣΣ ͙ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟ ͙ ͍͔͙ͫͣ 
͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟Σ ͦͭ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͨͯͭΈ ˣͦ͗Έ͔͚ ͔ͫͣΈ͙ ͙ ͫͯ͒Έ͋· ͔͔ ;͔͍ͤͦ͡Φ ˢ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣ 
ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͤͯ͗ͤͦ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘ΈͫΎ ͫ Ή͚ͭͦ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡Σ ͍ ;͔ͣ ͔͔͒͊͡ ͤ͊ͣ ͔ͨͦͣͦ͗ͭ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΦ  
ζˮ ͋·ͦ͡ ͦ͟ ͔ͣͤ ͍ͫͦͦ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΥ ͫ·ͤ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͚ͫ͟Η ͙͔͙ͪ͘͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͤ͊ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·ͻΣ 

͙͔͙ͪ͘͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͙ ͙ͫ͊͗͟ ͙ͣΣ ͨ͊ͫͭ·ͪΎͣΥ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͎͔ͦͪ ͨ͊ͫͭ·ͪΎͣ ˮ͙͔͍ͪ͊͘͡·ͣΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͙ͨ͊ͫ͡ ͔ͫ͋Ύ ͙ͫ͊ͣͻΗ ͔ͤ ͫͭ͊͒ͦ ͙͡ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨ͊ͫͭ ͨ͊ͫͭ·͙ͪΚ ˤ· ͔͙͡ ͭͯ͟ ͙ ͍ͦͤͦ͡Ό ͔͍͙ͦ͒͊ͫ͡ΈΣ 
͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·ͻ ͍͔ͦͼ ͙͊ͦ͊͘͟͡͡Σ ͊ ͫͭ͊͒͊ ͔ͤ ͙ͨ͊ͫ͡Φ ˿͊͋͡·ͻ ͔ͤ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͙͡Σ ͙ ͋ͦ͡Έ͚ͤͦ ͍ͦͼ· ͔ͤ ͍ͪ͊;͔͍͙͊͡ ͙ 
͔͚ͨͦͪ͊ͤͤͤͦ ͔ͤ ͔͔͍ͨͪΎ͘·͍͙͊͡Σ ͙ ͎͚ͯͤ͊ͤͤͦ ͔ͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͙͊͡ ͙ ͔ͨͦͭͪΎ͚ͤͤͦ ͔ͤ ͙͙ͫ͊͟͡Σ ͊ ͍͙͙ͨͪ͊͡ ͙͙ͣ ͫ 
͙͙͔ͤ͊ͫͣ͡ ͙ ͔͗ͫͭͦͦͫͭ͟ΈΌΦ ˮ ͔ͪ͊ͫͫΎ͙ͫ͡Έ ͙ͦͤ ͔͋͘ ͨ͊ͫͭ·ͪΎ ͙Σ ͔ͪ͊ͫͫΎ͍΄͙ͫΈΣ ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͙ͨ΅͔Ό ͍ͫΎͦͣͯ͟ 
͍͔ͪ͘Ό ͔͍ͨͦͦͣͯ͡Φ ˣͯ͗͒͊͡Όͭ ͍ͦͼ· ˸͙ͦ ͨͦ ͍͔ͫͣ ͎ͦͪ͊ͣ ͙ ͨͦ ͍ͫΎͦͣͯ͟ ͍·ͫͦͦͣͯ͟ ͻͦͣͯ͡Σ ͙ ͨͦ ͍͔ͫͣͯ ͙͡ͼͯ 
͔͙ͣ͘͡ ͔ͪ͊ͫͫΎ͙ͫ͡Έ ͍ͦͼ· ˸͙ͦΣ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͍͔ͪ͊͒͘·͍͔͊ͭ ͦ ͙ͤͻ ͙ ͙ͤͭͦ͟ ͔ͤ ͙΅͔ͭ ͙ͻΦ ˽͔ͦͫͣͯΣ ͨ͊ͫͭ·͙ͪΣ 
͍·ͫͯ͡΄͚͔͊ͭ ͍ͫͦͦ͡ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΦΦΦ ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͍ͦͭΣ ̒ τ ͤ͊ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΣ ͙ ͍͘·΅ͯ ͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻ 
ͦͭ ͙ͪͯ͟ ͙ͻ ͙ ͔ͤ ͒͊ͣ ͙ͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͨ͊ͫͭ ͍͔ͦͼΣ ͙ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͔͋ͦ͡ ͨ͊ͫͭ·͙ͪ ͙ͨ͊ͫͭ ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͙ ͙͎ͫͭͦͪͤͯ 
͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻ ͙͘ ;͔͡Ό͔͚ͫͭ ͙ͻΣ ͙ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͦͤ ͙ͨ΅͔Ό ͙ͻη όˮ͔͘Φ опΥмςтΣ млύΦ ˽ͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͙͘ оп-͚ ͎͍͊͡· 



˴͙͎͙ͤ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Ύ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͟ ͨ͊ͫͭ·ͪΎͣΣ ͤͦ ͔ͭ͊͗͟ ͙ ͟ ͍ͦͼ͊ͣ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͫͭ͊͒͊Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ 
ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͦͤͦ ͨͦ ͨͦͤΎͭͤ·ͣ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ͣ ͙͔ͣͤͤͦ ͫ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΦ ˽͊ͫͭ·ͪΈ ͤ͊ млл҈ ͍ͫΎ͊ͤ͘ ͫ 
͍͚ͨ͊ͫͭͦΣ ͙ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͼ͔͍͙ͪ͟ τ ΉͭͦΣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͨ͊ͫͭͦͪ͊Φ ˩͙ͫ͡ ͯ ͨ͊ͫͭ·ͪΎ ͍͎͒ͪͯ 
͍͙ͦͤ͊͘͟Όͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͙͙͡ ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡· ͫ Ή͙ͭͣ ͙ͣͪͦͣΣ ͭͦ Ήͭͦ ͤͦͪͣ͊͡ΈͤͦΣ ͔͙ͫ͡ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͭͦͣͯ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͙ͨͪͦͤ͊͟Ό΅͙͚ ͍ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͒ͯͻ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ ˹ͦ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͯ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ ͍͙ͦͤ͊͘͟Όͭ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡· ͫ 
͍͚ͨ͊ͫͭͦΣ ͊͟͟ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ Ήͭͦ ͯ ͨͪͦͪͦ͊͟Κ  

˿ͯ͒Ύ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͍ оп-͚ ͎͍͔͊͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Έ ͔͔ͨͪ͒͊͡ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͍ͦ͗͒Ύͣ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ 
ͫͭ͊͒͊Σ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͟ ͍͔ͨ͊ͫͭ Ύ͍͙ͦͫ͡Έ ͔ͦͤ͟;͚ͤͦ ͙͔͚ͫͭ͊͒ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ύ ͙ͫ͊ͣͻ ͍ͫΎ΅͔͙͍ͤͤͦ͟Φ 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͦͤͦ ͫͤΎͦ͡ ͍͔ͫ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͋͊ͪΈ͔ͪ· ͙ ͙͍͔ͨͪͦ͡ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͟ ͦͭͪ͟·ͭͦͣͯ ͙͍͒ͦͦͨͦͦͤͫͭͯ͟͡͡Σ ;ͭͦ 
͙ ͍·͍͊ͦ͘͡ ͎͔͍ͤ ˣ͎ͦ͊Φ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͫͯ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͊ͦͤ͘͟;͙ͫ͡Ύ ͨͦͤ͡·ͣ ͔ͪ͊ͫͫΎ͙͔ͤͣ ͤ͊ͪͦ͒͊Φ ́͊͟ 
͔͗ ͙ ˮ͔͔͙ͪͣΎΣ ͨ͊͡;͊ ͦ ͔ͨ;͊͡Έ͚ͤͦ ͫͯ͒Έ͔͋ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͎ͤͤͦͦ ˮ͔͙ͪͯͫ͊ͣ͊͡ ͙ ͎͎ͯͤ͊ͤͤͦͦ ͍ ͍ͪ͊͋ͫͭͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ 
ͤ͊͘·͍͔͊ͭ ͎͔ͪͻ ͍͔͚ͦ͗͒ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͙ͨͪ;͙͚ͤͦ ͍ͫͯ͒ͦΣ ͙͎ͨͦͫͭ΄͙ͻ ˮ͙ͪ͊͘͡ΈΦ ζˤ͔ͫ Ήͭͦ τ ͊͘ ͎͔ͪͻ͙ 
͔͍͗ͨͪͦͪͦͦ͟͡ ͔͎ͦΣ ͊͘ ͔͙͋͊ͦͤ͘͘͟Ύ ͍ͫΎ΅͔͙͍ͤͤͦ͟ ͔͎ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͙ͫͪ͒ ͔͎ͤͦ ͙͍͙ͨͪͦ͊͡͡ ͍ͪͦ͟Έ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟η 
ό˽͡Φ пΥмоύΦ ˮ ͭͯͭ ͍ ͨ͊͡;͔ ˮ͔͔͙͙ͪͣ ͙ ͍ ͨͪͦͪͦ;͔͍͔ͫͭ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Ύ ͙͍͔ͦ͋ͤ͊ͪͯ͗͊ͭͫΎ ͙͔ͨͦͪ͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ ͫͻ͍ͦ͒ͫͭͦ 
͚ͦ͒ͤͦ ͙͘ ͎͍͊ͤ͡·ͻ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ͊͟͟ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͭ͊͟ ͙ ͤ·͔ͤ΄͔͚ͤ ͔͍͙̇ͪ͟Φ ˮ͔͔͙ͪͣΎ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ Ήͭͦ 
͙͙͔ͨͪͦͭͣ͡ ͍͙ͪͦ͟ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟ ό;͙͊ͫͭ;ͤͦ ͣ· ͔ͯ͗ ͙ͦ͋ͫͯ͗͒͊͡ Ήͭͦ ͍ ͎͍͔͊͡ ζ˽ͪͦͪͦ͟ ͎ͦ͋ͣ͊ͤͯͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ηΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͔͔͍͙ͨͪͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ ͍͔͙͍ͨͪ͊͒ͤͦ͟ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͊ͣ͟͡ύΣ ͊ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Έ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ Ήͭͦ ͫ 
͙͔͊͊ͤͣ͘͟͡ ͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·ͻ ͍͔ͦͼΦ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ˮ͔͔͙͘͟͡Έ ͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ ͡Ό͔͚͒Σ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͙ͻ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͫ 
͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·͙ͣ ͍ͦͼ͙͊ͣ?  
ζˢ ͒͡Ύ ͍͊ͫΣ ͎͎͍͔͋͊ͦͦ͡Ό΅͙͔ ͔ͨͪ͒ ͙͔͔ͣͤͣ ˸͙ͦͣΣ ͍͚͔ͦ͒ͭ͘ ˿ͦͤ͡ͼ͔ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙ͫͼ͔͔͙͔ͤ͡ ͍ ͯ͡;͊ͻ ˩͎ͦΣ ͙ 

͍· ͍·͚͔͔͒ͭ ͙ ͍͘·͎͔͔ͪ͊ͭΣ ͊͟͟ ͔ͭ͡Έͼ· ͙ͯͨͭ͊ͤͤ·͔η ό˸͊͡Φ пΥнύΦ ͔̇͡Έ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͔͎ͤ͋ͫͤͦͦ ˽͊ͫͭ·ͪΎΣ ͊͟͟ ͙ 
͔͎ͣͤͦͦ͘Σ ;ͭͦ͋· ͔͎ͦ ͍ͨ͊ͫͭ͊ ͋·͊͡ ͔ͦͭͦͪͣͤ͊͟͡ ͙ ͍͒ͦͦ͡Έͤ͊Σ ͒͡Ύ ;͔͎ͦ ˻ͤΣ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΣ ͙ ͙ͨͦͦͭ͟ ͔͔ ͤ͊ 
͊͘͡;ͤ·ͻ ͙ͨ͊͗ͭΎͻ ͙ ͍͙ͦ͒ͭ ͔͔ ͟ ͍ͦ͒͊ͣ ͙ͭͻ͙ͣΣ ͊͟͟ ͙ͨ΄͔ͭ ͼ͊ͪΈ ˨͍͙͊͒Φ ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ 
˸͊͊͡ͻ͙ΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͎͎͍͔͋͊ͦͦ͡Ό΅͙ͻ ͔͔ͨͪ͒ ͙͔͔ͣͤͣ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͍͘·͎ͪ͊ΌͭΣ ͊͟͟ ͔ͭ͡Έͼ· 
͙ͯͨͭ͊ͤͤ·͔Φ ˮ͋ͦ ͭͦ͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͚͔ͦ͒ͭ͘ ˿ͦͤ͡ͼ͔ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔͙ͦͫͭͭ ͙ͻ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͨͦ;͔ͣͯΣ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦΣ ͙ͦͤ ͙ ͍͘·͎ͪ͊Όͭ ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͙ͯͨͭ͊ͤͤ·ͣ (͊͟͟ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ͔ͤ ͔͔ͭͫͤͦ͡Σ ͤͦ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ) ͔ͭ͡Έͼ͊ͣΦ 
́ͦ͡Έͦ͟ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·͔ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͍͔͍͔ͯ͒ͦͭͦͪͤͤ͡·͔ ˣ͎ͦͦͣ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫͨ·ͭ·͍͊ͭΈ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ͙ͣͪ ͙ 
ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͍ ͤͯ͗ͤͦͣ ͔͔ͣͫͭ ͫͦ ˿͍͙ͦͣ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣ ͙ ˽͊ͫͭ·͔ͪͣΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͤ͊΄͔͡ 
ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔͔ ͍͙ͫͦͪͦ͟΅͔Σ ͎ͣͦͯͭ ͍͘·͎ͪ͊ͭΈ ͦͭ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͔ͨͪ͋·͍͙͊ͤΎ ͫ ˽͊ͫͭ·͔ͪͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
ͫͣ·ͫͦͣ͡ ͙ͻ ͙͙͗ͤ͘Φ ͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͎͙͔ͣͤͦ ͎ͣͦͯͭ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͔͒͊ͤͤͦ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͦ ͙ͦͭͤͦͫͭͫΎ ͟ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣͯΦ 
̒ ͔͗ ͫ͊͗ͯ͟ ͍ ͍͔ͦͭͭΥ ͦͤͦ ͊ͭͯ͊͟͡Έͤͦ ͍͔͎ͫ͒͊ τ ͍ ͨͪͦ΄ͦͣ͡Σ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣ ͙ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣΦ ˹͔͔ͫͦͣͤͤͤͦΣ ͙͗ͤ͘Έ 
͔ͤͨͪͦͫͭ͊ ͙ ͫ͊͒͟͡·͍͔͊ͭͫΎ ͙͘ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭ͊ ͺ͍͊ͭͦͪͦ͟Σ ͍ ͭͦͣ ;͙͔ͫ͡ ͙ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·ͻΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
͍͙͔͊ͫͭ͘Έ ͦͭ ͙ͤͻΣ ͍͔ͪͯΌ΅͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͍͔͗ͭ ͔ͤ ͍͙͔͙͔͒ͤͣΣ ͤͦ ͍͔͚ͪͦΦ ˩͎ͦ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͙͙͔ͨͭ͊ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ 
͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͔ͣͯ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ τ Ήͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͒͊Ό΅͙͚ ͤ͊ͣ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ 
͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ ͔ͫ͋ΎΦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͤ͊͘·͍͔͊ͭ Ήͭͦ ͍͔͚ͭͪ͒ͦ ͙ͨ΅͔͚Σ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͔͎ͤͣͤͦͦ ͔ͨͦ͗͘Φ 
˩͙ͫ͡ ͣ· ͔͋ͯ͒ͣ ͍ͦͫͤͦ·͍͊ͭΈ ͍͔ͫͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͤ͊ ͍͔ͤ΄͔ͤͣ ͙ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͔͋͘ ͙ͪ͊͒ͦͫͭ ͙ ͔͋͘ 
͍͔͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ΎΣ ͙ͦ͗͒͊Ύ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͦͨͫ͊͡ ˸͊͊͡ͻ͙Ύ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͔͔ͤ͋ͫ͊ͻΣ ͭͦ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͦͤ͊͘;͊ͭΈ 
͙͡΄Έ ͦ͒ͤͦ τ ˿ͦͤ͡ͼ͔ ͍ͨͪ͊͒· ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͒ͦ ͙ͫͻ ͨͦͪ ͔΅͔ ͔ͤ ͍ͦ͘΄ͦ͡Φ ˤ͔ͫ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭͦΥ ͤ͊΄͊ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ 
͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͔ͫ ͙ͭͪͯ͒ͤͦͫͭ ͙ ͔͍͎ͤͦ͒͘·Σ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔ͯͫͨͭΈ ͙ͪͦ͒ͭΈͫΎ ͔΅͔ ͔͒ͫ͘Έ τ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡ ͙͍͗·ͻΣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ 
;ͭͦ͋· ͔͚ ͙ͨͪͦ͒ͦ͗ͭ͡ΈͫΎ ͭ͊ͣ τ ͤ͊ ͔͔ͤ͋ͫ͊ͻΦ ˤ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͻ ͎͍͊͊͡ͻ ͣ· ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͔ͦͫͤͣͫ͟Ύ 
͔ͭͣ· ͙ͪ͊͒ͦͫͭΣ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͦͤ͊ ͙ͯͤ͊͟͡Έͤ͊ ͙ ͤ͊͘;͙ͣ͊ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͪͯΌ΅͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ 
͙͒ͯ΅͔͎ͦ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˿͔͚;͊ͫ ͔͗Σ ͍͙͍ͫͦͨͦͫͭ͊ ͍͔ͫ ͯͨͦͣΎͤͯͭ·͔ ͺ͊ͭ͟·Σ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͙͚͙ͨͪͭ ͟ ͍·͍ͦ͒ͯΣ ;ͭͦ 
͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·͔ ͍ͦͼ· ͙͙͡ ͔͗ ͙ͯͨͭ͊ͤͤ·͔ ͔ͭ͡Έͼ· τ Ήͭͦ ͔ͭ ͡Ό͙͒Σ ͦͭͦͪ͟·͔Σ ͍·͚͒Ύ ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ 
ͨͯͭΈ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͔ͤ͊ͨͦͤͤ͡· ͙ ͤ͊͘Όͭ ͍͔ͫͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤΦ  

͔͔́ͨͪΈΣ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͟ ͨͪͦͪͦ;͔͍ͫͭͯ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΎΣ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔͔͋ͦ͡ ͭͦ;ͤͦ ͪ͊ͫ΄͙ͺ͍ͪͦ͊ͭΈ ͤ͊͘;͔͙͔ͤ 
͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͻ͔ͦͭ͡ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͦ͋ͪ͊΅͊ΎͫΈ ͟ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ͣΦ ˻͙͋͡;͔͙͔ͤ ζ͙ͨ͊ͫ͡ ͔ͫ͋Ύ ͙ͫ͊ͣͻη ͦͤ͊͘;͔͊ͭΣ ;ͭͦ 
͙ͦͤ ͙͒ͯͣ͊͡ ͙ ͙͙͊͋ͦͭͫ͘͡Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͔͔ͫ͋Φ ˹ͦ Ήͭͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͔͊͋ͫͭͪ͊ͭͤͦ͟Σ ͻͦͭΎ ͙ ͦ;͔ͤΈ ͔ͫͪΈ͔͔ͤͦ͘ 
͍͙͔͙͔ͦ͋ͤͤΦ ˽͔ͦͫ͒ͯ͡Ό΅͙͔ ͍ͫͦ͊͡ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Όͭ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͭͦΣ ͍ ;͔ͣ ͍·ͪ͊͗͊ͦͫ͡Έ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͔͔͔͙͔ͤ͋ͪ͗ͤ 
͟ ͫͭ͊͒ͯΦ ˢ ͍·ͪ͊͗͊ͦͫ͡Έ ͦͤͦ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤΣ ͍-͔͍ͦͨͪ·ͻ, ζ͔͙͡ ͭͯ͟ ͙ ͍ͦͤͦ͡Ό ͔͍͙ͦ͒͊ͫ͡ΈηΦ ˹ͦ ͔͔͙ͤͯ͗͡ 
͍ͫΎ΅͔͙͙ͤͤ͟ ˣ͎ͦ͊ ˤ͔͍ͫ·΄͔͎ͤͦ ͔ͤ ͙͔͙ͣ͡ ͍ͨͪ͊͊ ͔ͫͭΈ ͙ ͦ ͔͍͒͊ͭΈͫΎ ͦͭ ͎ͭͦͦ ͫͭ͊͒͊Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͨ͊ͫͯͭΚ ˤ͔͒Έ ͔͒͊͗ 
͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍͔͔ͯͭͪ͗͒͊ͭ Ήͭͦ ͍ ͍͔ͫͦͣ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣΣ ͎͍ͦͦͪΎΥ ζ˴͚͊ͦ͟ ͍͙ͦͤ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͎ͦ͒͊͟-
͙͋ͦ͡ ͤ͊ ͍͔ͫͦͣ ͔͙͙ͫͦ͒ͪ͗͊ͤΚ ˴ͭͦΣ ͙͍ͤ͊ͫ͊͒ ͍͙͎ͤͦͪ͊͒Σ ͔ͤ ͔ͫͭ ͍ͨͦ͒ͦ͡ ͔͎ͦΚ ˴ͭͦΣ ͨ͊ͫΎ ͫͭ͊͒ͦΣ ͔ͤ ͔ͫͭ 
ͣͦͦ͊͟͡ ͦͭ ͫͭ͊͒͊Κ ˽ͦ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͦͣͯ͟ ͙͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΌ Ύ Ήͭͦ ͎͍ͦͦͪΌΚ ˹͔ ͭͦ ͔͗ ͙͡ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ 
͊ͦͤ͘͟Κ ˮ͋ͦ ͍ ˸͙͔͔͍ͦͫͦͣ ͔͊ͦͤ͘͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ α͔ͤ ͎͚͊ͪ͊͗͒͊͘ ͪͭ͊ ͯ ͍ͦ͊͡ ͣͦͦͭ͡Ύ΅͔͎ͦάΦ ˻ ͍ͦ͊͡ͻ ͙͡ 
͔ͨ;͔ͭͫΎ ˣ͎ͦΚ ˮ͙͡Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΚ ́͊͟Σ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ Ήͭͦ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΤ ͙͋ͦΣ ͭͦ͟ ͨ͊΄͔ͭΣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
ͨ͊ͻ͊ͭΈ ͫ ͔ͤ͊͒͗͒ͦΌΣ ͙ ͭͦ͟ ͙ͣͦͦͭͭ͡Σ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙ͣͦͦͭͭ͡Έ ͫ ͔ͤ͊͒͗͒ͦΌ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͙͔͔ͦ͗͒͊ͣͦΦ ˩͙ͫ͡ ͣ· 



͔ͨͦͫΎ͙͡ ͍ ͍͊ͫ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦΣ ͍͔͙ͦ͟͡ ͙͡ ͭͦΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͨͦ͗ͤͣ ͯ ͍͊ͫ ͔͔͔ͭͫͤͦ͡Κη όм ˴ͦͪΦ фΥтςммύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ 
ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͨ͊ͫͭ ͍͔ͫͦ ͫͭ͊͒ͦΣ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙͔ͣͭΈ ͍͔ͫ ;ͭͦ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ. ˹ͦ  ͔͙ͫ͡ ͦ  ͔ͤͤ ͔ͨ͊ͫͭΣ ͭͦ ͍ ͙ͦ͒ͤ 
͔ͣͦͣͤͭ ͭͦΣ ;ͭͦ ͤ͊͘·͍͊ͦͫ͡Έ ͎ͦ͒͊͟-ͭͦ ζ͔ͫͭΈ ͦͭ ͍ͨͦ͒ͦ͡ηΣ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͍ ͦ͋·͍͔͔ͤͦͤͤͦ͟ 
͍͍͍ͦͪͦͫͭͦΦ ˹͔ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΎ ˣͦ͗ΈΌ ͪ͊͋ͦͭͯΣ ͚ͭ͊ͦ͟ ͨ͊ͫͭͦͪ ͨͪͦͫͭͦ Ή͙͔ͫͨͯ͊ͭͪͯͭ͟͡ ͫͭ͊͒ͦΣ ͍·ͭΎ͎͙͍͊Ύ ͙͘ ͔͎ͤͦ ͤ͊ 
͍͔ͫͦ ͔͙͔ͫͦ͒ͪ͗͊ͤ ͚ͨͦͪͦ ͔ͤͣ͊͡·͔ ͔͍ͫͪ͒ͫͭ͊Φ ˨͔͊͗ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡Σ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͦͤ ͙͒ͦͫͭͦͤ ͍ ͼ͔͍ͪ͟Ύͻ 
͙ͨͦ͗ͤ͊ͭΈ ͔͔͔ͭͫͤͦ͡ ͒͡Ύ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͙ͫͦ͒ͪ͗͊ͤΎΣ ͍͒͊͊Ύ ͙ͣ ͍͔͊ͣͤ͘ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦΣ ͍ ͚ͭͦ ͔͗ ф-͚ ͎͍͔͊͡ ͙ͨ΄͔ͭΥ 
«...˻ ͒ͤ͊ͦ͟ ͣ· ͔ͤ ͨͦ͡Έ͍͙ͦ͊ͫ͘͡Έ ͔ͫΌ ͍͊ͫͭ͡ΈΌΣ ͤͦ ͍͔ͫ ͔͔͙ͨͪͤͦͫͣΣ ͒͊͋· ͔ͤ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͚͊ͦ͟͟ ͔͎ͨͪͪ͊͒· 
͎͍͔͍͍͙͋͊ͦͫͭͦ͊ͤ͡Ό ͙͍̆ͪͫͭͦͯΦ ˾͍͔͊͘ ͔ͤ ͔͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͍ͫΎ΅͔͔͚͍ͤͤͦ͒ͫͭͯΌ΅͙͔ ͙ͨͭ͊ΌͭͫΎ ͦͭ 
͍ͫΎ͙͙ͭ͡΅͊Κ ;ͭͦ ͫͯ͗͊͡΅͙͔ ͔͍͔͙͗ͪͭͤͤͯ͟ ͔͋ͪͯͭ ͒ͦ͡Ό ͦͭ ͔͍͔͙͗ͪͭͤͤ͊͟Κ ́͊͟ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔͔ͨͦ͡͡ 
͍͔ͨͪͦͨͦ͒ͯΌ΅͙ͣ ˩͍͎͔͙͔͊ͤ͡ ͙͗ͭΈ ͦͭ ͎͍͔͍͍͙͋͊ͦͫͭͦ͊ͤ͡ΎΦ ˹ͦ Ύ ͔ͤ ͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͫ͘͡Ύ ͙ͤ;͔ͣ ͍ͭ͊ͦ͟·ͣΦΦΦη (1 
˴ͦͪΦ фΥмнς15).  
˿͔͔ͪͭ͟ ͨͪͦͫͭΥ ͔͙ͫ͡ ͨ͊ͫͭͦͪ ͙͙͡ ͡Ό͚͋ͦ ͎͚͒ͪͯͦ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ ͔͔͒͊ͭ͡ Ήͭͦ ͍͒ͦ͋ͪͦͦ͡ΈͤͦΣ ͨͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ό 

͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͭͦ ͦͤ ͙ ͎ͤ͊ͪ͊͒ͯ ͍͙͙͒ͭ ͔ͤ ͍ ͔͙ͣ͊ͭͪ͊͡Έͤ·ͻ ͎͋͊͊͡ͻΣ ͊ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͼ͔ͤͤͦͫͭΎͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͊͘͟͡Ό;͊ΌͭͫΎ ͍ ͫ;͊ͫͭΈ͔ ͎͙͒ͪͯͻ ͡Ό͔͚͒Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͭ ͟ ͔͒ͯ͡ ͙͡΄Έ ͊͟͟ ͙͔ͫͯ͗ͭ͡͡Έ ͙͙͡ 
͔͙ͤ͊ͣͤ͟Σ ͙ͪ͊͒ ͎͚ͤͯͫͤͦ ͦͪ͟·͙ͫͭΣ ͭͦ ͙ ͙͊͋ͦͭ͊ͣ͘ ͔͎ͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͫͭ͊ͤͯͭ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͍͔ͦ;͔͟ ͍͍͔͔͎ͪͤͤͦͦ ͔ͣͯ 
ͫͭ͊͒͊Φ ˥͍͊ͤ͡·ͣ ͒͡Ύ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͔͍͔͙͔ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͤͯ͗͒ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͦͪ͟·ͫͭΈΣ ͊ 
͔ͫͪ͒ͼ͊ ͙ ͤͯ͗͒· ͡Ό͔͚͒ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋ͯ͒ͯͭ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔ͨͦͫ͒ͤͣ͡ ͔͔ͣͫͭΦ ˽͍͔͊͡ ͔͗Σ ͊͟͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͔ͤ 
ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ ͦͪ͟·͙ͫͭΣ ͤͦ ͔͒͊͗ ͙ ͦ ͙͙͙ͨͪͦͨͭ͊ͤ ͔ͤ ͒ͯͣ͊͡Φ ˻ͤ ͫͭ͊ͪ͊ͫ͡Ύ ͊ͪ͊͋͊ͭ͘·͍͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͤ͊ ͙͗ͤ͘Έ ͍͙͙ͫͦͣ 
͙ͪͯ͊ͣ͟Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͋ͦΎͫ͡Ύ ͡Ό͋·ͣ ͍͙ͫͦͣ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͣ όͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ ͍ͨͦͤͦͨͪ͊ͤ͡·ͣύ ͻͦͭΈ ͊͟͟-ͭͦ ͫͭ͊ͭΈ 
͚ͦ͋ͯͦ͘ ͒͡Ύ ͡Ό͔͚͒Σ ͊ ͔ͤ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͫͦͤͣ͡͡Φ ̉ͭͦ͋· ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪͫͭ ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͒ͯ΄ ͒͡Ύ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͦͤ ͔ͤ 
͔͍ͭͪ͋ͦ͊͡ ͎͊ͦͦ͟͟-ͭͦ ͍͎͔͙ͦͤ͊ͪ͊͗͒ͤ͘Ύ ͙ ͔͒͊͗ ͔ͤ ͔ͣ;ͭ͊͡ ͦ ͔ͤͣΣ ͤ͊͘ΎΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͦͤ ͨͦͯ͡;͙ͭ ͍ͦ͒͊͘Ύ͙͔ͤ 
ͤ͊ ˹͔͔͋ͫ͊ͻΣ ͎͔͒ ͦͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͯ͡;΄͔Φ ˮ͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ 
͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ͍ͨ͊ͫͭͦͪͦ ͙ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ͔͍͙̇ͪ͟ ͍ ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͔͔ͨͦ͒ͣͤ ͍͔͙͎ͦͦ͟͡ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘Ύ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͔͙ͣͪ͊ͤͭ͟͡Έͤ·ͣ 
͔͙͔ͫͯ͗ͤͣ͡ ͍͔͚ͫͦ ͒ͯ΄͔Φ  

́͊͟ ͔͗ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ ˸͙ͻ͔͚Σ ͙ͦ͋͡;͊Ύ ͍ ͦͪ͟·͙ͫͭΣ ͔͙ͣͪ͊ͤͭ͟͡Έ͙ͤͦͫͭ ͙ ͙͡ͼ͔͔͙͙ͣͪ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͔ͤ 
͔ͫͭͫͤΎ͔ͭͫΎ ͍ ͍·͔͙ͪ͊͗ͤΎͻΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͨͦͨ·͚͔ͭ͊ͭͫΈ ͨͪͦ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈ ͍͔ͫ ͪ͊ͦ͘;͍͙͔͊ͪͦ͊ͤ ͙ ͋ͦ͡Έ ͤ͊΄͔͎ͦ 
˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ;͔͔ͪ͘ ˿͍͔͎ͦͦ ͨͪͦͪͦ͊͟ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͔͙͒ͦͤͫͭ ͍͔ͫΈ ͭͦͭ ͯ͗͊ͫΣ ;ͭͦ ͍ͭͦͪΎͭ Ή͙ͭ ͙͔͒ͪ͡· ͫ 
ˣͦ͗Έ͙ͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ζˮ ͫ͊͊͘͟͡ ΎΥ ͫͯ͡΄͚͔͊ͭΣ ͎͍͊͡· ˮ͍͊ͦ͊͟ ͙ ͤ͟Ύ͘ΈΎ ͒ͦͣ͊ ˮ͙͔͍ͪ͊͊͘͡Υ ͔ͤ ͍͊ͣ ͙͡ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
ͤ͊ͭ͘Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΚ ˢ ͍· ͔͍͙͙͔ͤͤ͊͒ͭ ͔͒ͦ͋ͪͦ ͙ ͡Ό͙͔͋ͭ ͔ͦ͘͡Τ ͙͔͔ͫ͒ͪ͊ͭ ͫ ͙ͤͻ ͦ͗ͯ͟ ͙ͻ ͙ ͨͦͭ͡Έ ͫ ͔͚ͦͫͭ͟ ͙ͻΣ 
͔͙͔͒ͭ ͨͦͭ͡Έ ͤ͊ͪͦ͒͊ ˸͔͎ͦͦ ͙ ͙͔͔ͫ͒ͪ͊ͭ ͫ ͙ͤͻ ͦ͗ͯ͟ ͙ͻΣ ͊ ͙ͦͫͭ͟ ͙ͻ ͔͔ͦͣ͊ͭ͡ ͙ ͙͔͒ͪͦ͋ͭ ͊͟͟ ͋· ͍ 
͎ͦͪ΄ͦ͟Σ ͙ ͨͦͭ͡Έ τ ͊͟͟ ͋· ͍ ͔ͦͭ͟͡ΦΦΦ ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ ͍ͨͪͦͪͦͦ͟Σ ͍͍ͦ͒Ύ΅͙ͻ ͍ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ 
ͤ͊ͪͦ͒ ˸͚ͦΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͎ͪ·ͯͭ͘ ͙ͯ͋͊ͣ͘ ͍͙͙ͫͦͣ τ ͙ ͍͔ͨͪͦͨͦ͒ͯΌͭ ͙ͣͪΣ ͊ ͭͦ͟ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͔͊͒ͭ͟͡ ͙ͣ ͍ 
ͪͦͭΣ ͙͍ͨͪͦͭ ͎ͭͦͦ ͦ͋ΆΎ͍͡ΎΌͭ ͍͚ͦͤͯΦΦΦ ˿ͯ͡΄͚͔͊ͭ ͔͗ ΉͭͦΣ ͎͍͊͡· ͒ͦͣ͊ ˮ͍͔͍͊ͦ͊͟͡ ͙ ͤ͟Ύ͘ΈΎ ͒ͦͣ͊ 
ˮ͙͔͍ͪ͊͊͘͡Σ ͎ͤͯ΄͊Ό΅͙͔ͫΎ ͍͙͔ͨͪ͊ͦͫͯ͒ͣ ͙ ͙͙͍ͫͪ͟͡ΎΌ΅͙͔ ͍͔ͫ ͨͪΎ͔ͣͦΣ ͙ͫͦ͒͊͘Ό΅͙͔ ˿͙ͦͤ ͍ͪͦ͟ΈΌ ͙ 
ˮ͔͙ͪͯͫ͊ͣ͡ τ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌΗ» ό˸͙ͻΦ оΥмςоΣрΣфΣмлύΦ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ͍ ͤ͊΄͙ ͙͒ͤ ͨͦ͡ͻ͙͔ ͙͔͒ͪ͡·Σ ͦͭͦͪ͟·ͻΣ ͍ͯ·Σ 
͎ͤ͊ͣͤͦͦ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣ ͻͦͪͦ΄͙ͻΣ ͙ͫͭ͊͡ ͯ͡;΄͔Κ ˾͔͔͊ͯͣͭͫ͘ΎΣ ͔ͤͭΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͍ͫͦ͊͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˸͙ͻ͔Ύ ͙ ͔͚ͫ;͊ͫ 
͍ͯ͘;͊ͭ ͔͍ͭͪͦ͗ͤͦ ͙ ͊ͭͯ͊͟͡Έͤͦ ͒͡Ύ ͍͔ͫͻ ͙͍ͫ͋΄͙ͻͫΎ ͙ ͍ͨͦͨ͊΄͙ͻ ͍ ͔͙ͫͭ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎ ͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͔͔ͨͪ͗͒ ͎͙͒ͪͯͻ ͒ͦ͗ͤ͡· ͤ͊ͭ͘Έ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˹͔ͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͦ͡ ͋· ͎͍͔ͣͤͦͤͤͦΣ τ ͫ 
͙͋ͪ͊ͤͤ͘·͙ͣ ͯ ͍͎ͯ͊ͦͦ͟͡ ͍ͫͦΎ ͙ͭ͊ͭ͊͟͟Σ ͦͭͭͦ;͔ͤͤ͊Ύ ͍͔͙͊ͣ͟Φ ˹ͦ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͎͔ͪͻ ͔ͤͤ͊ͫ·͔ͭͤ ͙ ͍͔ͪͦͦ͗͊͒ͤ͟Σ 
ͭͦ ͡Ό͔͋ͦ ͔͔ͤͦͫͭͦͪͦ͗ͤͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ͙ ͔͍͔ͤͪͤ·͚ ͨͦͫͭͯͨͦ͟ ͔͋͘ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙ͤΎ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫ͋ͭΈ ͙͔͒ͪ͊͡ ͫ ͙ͨͯͭ 
͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͔͎ͦ ͟ ͫͭͦ͡Έ ͨ͊͡;͔͍ͤ·ͣ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ͊ͣΣ ͒͊ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͦͤ ͫ͊ͣ ͔ͤ ͔͙͊ͣͭͭ͘ Ή͎ͭͦͦΦ ˮͭ͊͟Σ 
͔͍͔ͤͫͪ͊ͤͤͤͦ ͯ͡;΄͔ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍͔ͫ Ήͭͦ ͤ͊ ͔ͪ͊ͤͤͣ Ή͔ͭ͊ͨ ͙ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎΣ ;͔ͣ ͚͙͒ͦͭ ͒ͦ ͙͙͍͔͙ͫͪͤ͟͡Ύ 
ͨͪΎ͎ͣͦͦ ͙ͨͯͭ ͙ ͨͦͯ͡;͙ͭΈ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΣ ͫͦ͒͊ͤͤͯ͘Ό ͍ͪͦ͟ΈΌ ͙ ͙͙͔ͤ͊ͫͣ͡Σ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͡Ό͔͚͒Σ 
͔ͤ͊ͨͦͤͤͤ͡·͔ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͦΌΦ  

ˢͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡Υ ζ˽͊ͫͭ·͔͚ͪ ͍͊΄͙ͻ ͯͣͦ͡ΎΌ ΎΣ ͫͦͨ͊ͫͭ·ͪΈ ͙ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤ 
͙͍̆ͪͫͭͦ·ͻΦΦΦ ˽͙͔͊ͫͭ ˣ͙͔ͦ͗ ͫͭ͊͒ͦΣ ͔͊ͦ͟͟ ͯ ͍͊ͫΣ ͙ͤ͊͒ͪ͊͘Ύ ͊͘ ͙ͤͣ ͔ͤ ͙͔ͨͪͤͯ͗͒ͤͤͦΣ ͤͦ ͦͻͦͭͤͦ ͙ ͎͋ͦͦ-
͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͔ͤ ͒͡Ύ ͎͚ͤͯͫͤͦ ͦͪ͟·͙ͫͭΣ ͤͦ ͙͘ ͔͙ͯͫͪ͒ΎΣ ͙ ͔ͤ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͯΎ ͤ͊͒ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒ͣ͡ ˣ͙͙ͦ͗ͣΣ ͤͦ ͍ͨͦ͒͊͊Ύ 
͙͔ͨͪͣͪ ͫͭ͊͒ͯη όм ˽͔ͭΦ рΥмςоύΦ ˤ ;͔ͣ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͔͔ͫͪͭ͟ ͔͙͔͎ͤͨͪͤͯ͗͒ͤͤͦͦ ͙͙ͤ͊͒ͪ͊ͤ͘ΎΚ ˿ ͚ͦ͒ͤͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ 
ͫͭ͊͒ͦ ͙͔ͤ͊͒ͪ͊ͭͫ͘ΎΣ ͊Σ ͫ ͎͚͒ͪͯͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ τ ͔͙͔ͤͨͪͤͯ͗͒ͤͤͦΦ ˿͍ͦͦ͡ ζ͙͔ͨͪͤͯ͗͒ͤͤͦη ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔ͤ ͨͦ 
͍͔͚ͫͦ ͍͔ͦ͡Σ ͙ͤ͊ͫ͡ΈͤͦΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͙͙͊ͫͭ͊͘͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͙ ͦͤ ͍·ͨͦͤ͡Ύ͔ͭ Ήͭͦ ͊͟͟ ͔͙ͤͨͪΎͭͤͯΌ 
ͦ͋Ύ͊ͤͤͦͫͭ͘ΈΦ ˹͔͙͔ͨͪͤͯ͗͒ͤͤͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͨͦ ͔͙ͪ͊ͫͨͦͦ͗ͤ͡Ό ͔ͫͪ͒ͼ͊Φ ˢ ͔͙ͫ͡ ;ͭͦ-ͭͦ ͔͔͒͊ͭͫ͡Ύ ͨͦ 
͔͙ͪ͊ͫͨͦͦ͗ͤ͡Ό ͔ͫͪ͒ͼ͊Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͫ ͡Ό͍͋ͦΈΌ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͍͔ͫͦͣͯ ͫͭ͊͒ͯΣ ͊͟͟ ˣ͎ͦ ͍ͦ͘͡Ό͙͋͡ ˿͍͔ͦΣ ͭͦ ͙ 
͙͙͔ͤ͊͒ͪ͊ͤ͘ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͤ ͎͔ͤͭͦͣΣ ͊ ͡Ό͙͋ͣ·ͣ ͊ͤ͘Ύ͙͔ͭͣ ͨͦ ͔͔ͦͨ͟ ͔͙ͤ͊ͫ͒͡Ύ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ 
͔ͤ͊ͫ͒͊͟Σ ͊͋ͦͭ͘ΎͫΈ ͦ ͍͙ͫͦͻ ͔ͨͭͤͼ͊ͻ ͙ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͍ͨͦ͒͊͊Ύ ͙ͣ ͍͚ͫͦ ͻͦͪͦ΄͙͚ ͙͔ͨͪͣͪΦ  
˿͊ ͔ͣͦ ͗  ͔ͫͭͪ͊΄͔ͤͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙͙͔ͤ͊͒ͪ͊ͤ͘ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍·͎͡Ύ͔͒ͭΈ ͊͟͟ ͔͙͙͒ͤͦ͡;͔ͤͦ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦΣ ͎ͦ͒͊͟ 

͍͔ͣͫͭͦ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͔͙͚ͤ͟ ͫ͊ͭͪ͊ͨΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͍͔͊ͫͭͯͭ͡ ͤ͊͒ ͍͙ͫͦͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣ ͔͋͘ ͍ͫΎ͚ͦ͟ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ 



ͤͦ ͨͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣͯ ͙͍ͨͪͦͦͯ͘͡Φ ˹͔;ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͋·ͦ͡ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͔͍͔͚͒ͪͤ ˽͔͙͙ͪͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͫ͊ͭͪ͊ͨ· ς 
͔͙ͤ͊ͣͫͭͤ͟ ͙͔͙͎ͨͪͫ͒ͫͦͦ͟ ͼ͊ͪΎ ς ͔͔ͤͪ͒ͦ͟ ͙͎͙͒ͦͫͭ͊͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎ͣͦͯ΅͔͍ͫͭ͊Σ ;ͭͦ ͍͊ͫͭ͡Έ ͙ͻ ͍͙ͫͭ͊ͤͦ͊ͫ͡Έ 
ͫͭͪ͊΄ͤ͊ ͔͒͊͗ ͫ͊ͣͦͣͯ ζͼ͊ͪΌ ͼ͔͚͊ͪηΣ ͊͟͟ ͤ͊͘·͍͙͊͡ ͎ͭͦ͒͊ ͼ͊ͪΎ ˽͔͙͙ͪͫΦ ́͊͟Σ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͼ͍͍͙͊ͪͫͭͦ͊ͤΎ 
˨͙͊ͪΎ ˥͙ͫͭ͊ͫͨ͊ ͙ͦ͒ͤ ͙ ͘ ͔͎ͦ ͍ͫ͊ͭͪ͊ͨͦ ˻͔͔ͪͭͫΣ ͔ͤ ͊͒ͯͣ͘·͍͊ΎͫΈΣ ͙ͯ͋͡ ͼ͎͊ͪͫͦͦ͟ ͨͦͫ͊͡ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͘ ͭͦΣ ;ͭͦ ͭͦͭ 
͔͙ͦͫͣͫ͡͡Ύ ͙͍͔͙ͨͪͭ͘ ͔ͣͯ ͔͙ͤͨͪΎ͔ͭͤͦ ͙͍͔͙͔ͫͭ͘Φ ˨͙͚͊ͪ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͋·͡ ͔͙ͫͤͫͭ Ήͭͯ ͙ͦ͋͒ͯΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͫ͊ͣ 
͔΅͔ ͔͍͔ͤͭͪ͒ͦ ͙͔ͫ͒͡ ͤ͊ ͔͔ͨͪͫͭͦ͡Φ ͍̂·Σ ͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͫͨͦ͡΄Έ ͙ ͪΎ͒ͦͣ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͙ ͍ ͤ͊΄͙ͻ ͼ͔͍ͪ͟ΎͻΣ ͎ͦ͒͊͟ 
͎ͨͦ͒ͦ͋ͤͦͦ ͪͦ͒͊ ͫ͊ͭͪ͊ͨ· ͣͯ;͊Όͭ ͍͙ͫͦͻ ͔͗ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͍͔ͦͼΣ ͍͔ͯ͟͡΄͙ͫΈ ͔͙͙͒ͤͦ͡;ͤ·ͣ ͍͔͙͔ͨͪ͊ͤͣ͡ 
ͤ͊͒ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒ͣ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͣ ͨͦͪͯ;͙͡ ͦͻͪ͊ͤΎͭΈ ˣ͎ͦΦ   

ˤ -͍ͦͭͦͪ·ͻ, ζ͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·ͻ ͍͔ͦͼ ͙͊ͦ͊͘͟͡͡ηΦ ˤ·Ύ͙͍ͫͤΣ ;ͭͦ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ Ήͭͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ 
͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͡Ό͔͚͒Σ ͙͒ͯ΅͙ͻ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͣ· ͙͊͒͊͒ͣͫ͘Ύ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙ͣ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΥ ͫ ͚͊ͦ͟͟ 
ͼ͔͡ΈΌ ͎͔ͦͪ-ͨ͊ͫͭ·͙ͪ ͙ͯͤ;ͭͦ͗͊Όͭ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Κ ˽ͦ;͔ͣͯ ͡Ό͙͒Σ ͔ͦ͋ͪͭ΄͙͔ ͙ͫͯ͡ ͒͡Ύ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔͎ͦ 
͍͙͔͙͒͗ͤΎ ͙ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈ ͍ ͍͙͙͙ͪ͊ͭ͘ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͔ͤ ͔͙͒ͤͦͣ·΄͔͙͙ͤͤ͊ͣ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͎͙ͣͦ͡ ͋· ͔͔ͭͨͪΈ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͙ ͦͫͭ͊͡Έͤ·ͻ ͍͔ͦ;͔͟ ͤ͊ ͔ͤͨͪͦͫͭͦͣ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊ ͙͍͙͙ͨͪͦͭͤ͊ͣ͟ ͙ͭ͊͟ͻ 
͙͔͍͒ͪͦ͡Κ ˾͍͔͊͘ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͼ͔͡ΈΌ ͙ ͔ͣ;͚ͭͦ ͨ͊ͫͭ·ͪΎ ͭͦΣ ;ͭͦ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͤ͊ͫ·͙͍ͭ΄͙͚ͫΎ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔ͦ͋ͪͭ͊ͭ 
͙ͫͯ͡ ͙ ͍͔ͫͭ͊ͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Κ  

ζ˥͔ͦͪ ͍͊ͣΣ ͙͙͙ͤ͗ͤ͟͟ ͙ ͺ͙͔͙͊ͪͫΣ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ·Σ ;ͭͦ ͦ͋ͻ͙͔ͦ͒ͭ ͔ͣͦͪ ͙ ͫͯ΄ͯΣ ͒͊͋· ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͻͦͭΎ 
͎ͦ͒ͤͦͦΤ ͙ ͎ͦ͒͊͟ Ήͭͦ ͫͯ͡;͙ͭͫΎΣ ͔͔͔͒͊ͭ͡ ͔͎ͦ ͫ·ͤͦͣ ͎͔͔ͤͤ·Σ ͍͍͔͒ͦ ͻͯ͒΄͙ͣ ͍͊ͫη ό˸ͺΦ ноΥмрύΦ ˽͔ͪͦ͋ͣ͊͡ 
͙ͭ͊͟ͻ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͙͍ͨͪ·͊͟Όͭ ͟ ͍͔ͫͦͣͯ ͔͙ͨͦͦ͗ͤ͡ΌΣ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͫͪ͊ͫͭ͊ΌͭͫΎ 
ͫ ͙ͤͣΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͫ;͙ͭ͊ͭΈ ͍͔ͫ ͍ ͍͔͔͒ͦͪͤͤͦͣ ͙ͣ ͔ͫͭ͊͒ ͍͙ͫͦͣΦ ˿ͯ͗͊͡ ͙̆ͪͫͭͯΣ ͙ͦͤΣ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͔͒͊͗ ͔ͤ 
͔͍ͨͦ͒ͦͪ͊͘Ύ ͦ͋ ΉͭͦͣΣ ͫͯ͗͊ͭ͡ ͔ͤ ˩ͣͯΣ ͊ ͍͔ͫͦͣͯ ͙͔͙ͣͤΣ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͊͋ͦͭ͘ΎͫΈ ͙͡΄Έ ͦ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͣ 
͍͙͔͔͊ͭͦͪͭͭ ͊͟͟ ͍ ͎͊͊͘͡ͻ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Σ ͭ͊͟ ͙ ͼ͔͍͙ͪ͟Φ ˹ͦ Ύ͋ͦͦ͟͡ ͦͭ Ύ͙͋ͦͤ͡ ͔͔ͤ͒͊ͦ͟͡ ͔ͨ͊͒͊ͭΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͍͔ͫΣ 
ͤ͊ͻͦ͒Ύ΅͔͔ͫΎ ͨͦ͒ ͙ͻ ͍͊ͫͭ͡ΈΌΣ ͦ͋·;ͤͦ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͦͻ͙ͦ͗ͣ ͤ͊ ͙ͤͻΣ ͊͟͟ ͙ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡ ˮ͙ͫͯͫΦ ˢ ΉͭͦΣ ͊͟͟ 
ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;͔͍ͪ͊ͭͦ ͔΅͔ ͋ͦ͡Έ΄͔͚ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡Σ ͨͦͻ͔͚ͦ͗ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͎ͤͦ͒͊ ͫͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͍ 
͎͔͔͙͔ͤͭ͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͔ͫͪ͟΅͙͍͙͔͊ͤ ͍͔ͪͦ͒ͫͭͤͤ·ͻ ͎͙͍ͦͪ͊ͤͣͦ͘Σ ͙͔ͣΌ΅͙ͻ ͙͍ͦ͒ͤ͊ͦ͟·͔ 
͔͍͔ͤ͊ͫ͒ͫͭͤͤ͡·͔ ͔͍͙͊͋ͦ͊ͤ͘͡ΎΦ ˤ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͍ ͍ͤͦͦͣ ͎͙͔ͦͪ͊ͤͣ͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͨͦͯ͡;͙ͭΈͫΎ ζ͎͙͔͍͔ͨͪͫͨͫ͟͡η 
͚͒͊ͤͤͦ ͔͙͋ͦͤ͘͡Σ ͙ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͎͙ͦͪ͊ͤͣ͘ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͎͙͔ͨͦ͋ͤͭΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 
͙͔ͭ͊͟ ͙͔͒ͪ͡·Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡Σ ͻͦͭΎͭ ͍͙͔͒ͭΈ ͍ ͨͦ͒;͙͔ͤͤͤ·ͻ ͨͦͤͯ͡Ό ͙ͦͨ͟Ό ͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͔ͤͭΦ 
˹ͦ ͍ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ ͙͔ͣͪ ͙͔ͣͤͤͦ ͭ͊͟ ͙ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͨͪ ͍͔͚ͫΣ ͊͊ͦͫ͘͟͡Έ ͋·Σ ͍͙͙͚͒ͣͦ ͍͔ͫͦ͋ͦ͒ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟ 
͍͔͔͒ͦͭ͡ ͒ͯͻ ͍͙͙͊ͭͦͪͭ͊ͪͣ͊͘Σ ͊ ͡Ό͙͒ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ· ͎ͯͦ͗͒͊ͭΈ ͔ͤ ͙̆ͪͫͭͯΣ ͊ ͨ͊ͫͭͦͪͯΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙ͻ ͙͙ͭ͊ͣ͟ 
͔͗Σ ͊͟͟ ͦͤΣ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͻ͔ͯ͗Φ  
˩͙ͫ͡ ͔͗ Ή͎ͭͦͦ ͔ͤ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΣ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤͦ ͔ͦͪͨ͟΄͙͚ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ ͔͍͙ͭͪ͋ͦ͊ͤΎͣ ͙ 

͔͔͙ͨͪͭͤ͘Ύͣ ͙ͭ͊͟ͻ ͙͔͍͒ͪͦ͡Σ ͦͤ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊ͭΈͫΎ ͙͙ͣ ͊͟͟ ͔ͦͤͯͪͤͭ͟͟Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͔ͤ ͦ 
͍ͫΎ͚ͦ͟ ͍ͦͼ͔Σ ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ͦ͋ ͔͚ͦͭͦͪͣͤͤͦ͟͡Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͦ ͚ͭͦΣ ͒͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ ͙͙ͨ͊͗ͭ ͙ͫͭ͊͡ ͔͒ͦͪͦ͗ 
͙͔͚ͨ͊͗ͭ ͙͙ͣͪͫ͟ͻΣ ͊ ͭͦ ͙ ͔ͭͻ ͙͔͚ͨ͊͗ͭΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͙ͨͪ͒ͦ͗ͭ͡Έ ͔͚ ͙͔͒ͪ͡Φ ͎̏ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͎ͦ͟͡ 
͍·͔͙͒ͭ͡Έ ͙͘ ͦ͋΅͔͚ ͣ͊ͫͫ· ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͭͦͣͯΣ ͙͔͊͟͟ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭ· ͙͔͔ͣͭ ͦͤΥ ͙͔͔͔ͤͭͪͫͯͭ ͙͡ ͔͎ͦ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ 
͙ͨ΅͊Σ ͙͙͡ ͦͤ ͍͔ͫ ͔΅͔ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ͦ ͍͙͍͙͙ͫ͊ͪͣ͊ͤ͟͡Τ ͙͍͔͗ͭ ͙͡ ͦͤ ͒ͯͻͦͣΣ ͤ͊ͻͦ͒Ύ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ ˣ͎͔ͦΣ ͙͙͡ 
͍͔ͫ ͔΅͔ ͍͔͒ͦͣ ͨͦͭ͡ΈΌΣ ͔͎͋͊Ύ ͟ ͡Ό͒Ύͣ ͙ ͎ͨͦ͡Ύ͒·͍͊Ύ ͤ͊ ͙ͣͪ ͙ ͔͎ͦ ͼ͔͙ͤͤͦͫͭΦ ˤ͔ͫͦͪ͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͪ;Έ ͚͔͊͒ͭ͘ ͦ 
͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ͻ ͚ͫ͊ͣͦ ͍ͨ͊ͫͭ·Σ ͣ· ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͔͔ͤΣ ͊ ͔͚ͫ;͊ͫΣ ͍͍ͦͪ͊͘΅͊ΎͫΈ ͟ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ͣΣ 
͍͚͔͒͊͊ͭ ͨͦͨ·͔ͭ͊ͣͫΎ ͍͔͙ͦͭͭͭΈ ͤ͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙ΎΣ ͦ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͋·ͦ͡ 
ͯͨͦͣΎͤͯͭͦ ͍·΄͔Σ ͙ ͟ ;͔ͣͯ ͦͤ͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΚ  

˿͍ͦͦ͡ ζ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙Ύη ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͦͭ ͙͎͊ͭͤͫͦͦ͟͡ ŎƻƴŎǳǊǊŜƴǘƛŀ, ;ͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔͙ͫͦͨͪͤ;͔͍ͫͭͦΦ 
˿͔͙ͦͨͪͤ;͔͍ͫͭͦ τ Ήͭͦ ͋ͦͪΈ͋͊ ͙͙͍͙͍ͤ͒͒ͦ ͙͙͡ ͫͦͼ͙͊͡Έͤ·ͻ ͎ͪͯͨͨ ͊͘ ͙͔ͦ͋͊͒͊ͤ͡ ͎͙ͦͪ͊ͤ;͔ͤͤ·͙ͣ ͎͙͋͊͊ͣ͡Φ 
ˮ͔ͣͤͤͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͙͔͔ͣͭ Ήͭͦ ͍ͫͦͦ͡ ͍ ͍ͫͦ͊ͪ͡ΎͻΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͍ ͭͦͣ ͙ ͔͋͒͊Σ ;ͭͦ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙Ύ ͍ 
͔͍͙̇ͪ͟ ͙ͤ;͔ͣ ͔ͤ ͙ͦͭ͡;͔͊ͭͫΎ ͦͭ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙͙ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔ͣͪΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͍ ͙͔ͣͪ Ήͭͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͫ;͙ͭ͊ͭΈͫΎ ;͔ͣ-ͭͦ 
ͨͦ͡ͻ͙ͣΣ ͊ ͍ͦͭ ͍ ͔͍͙̇ͪ͟ ͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙Ύ ͙͍͔ͨͪͦͭͦͪ;͙ͭ ͔͔ ͍ͦͫͤͦͤͦͣͯ ͒ͯͻͯ ͚͋ͪ͊ͭͫͦ͟ ͡Ό͍͙͋Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͨͪ 
͡Ό͋ͦͣ ͔͙ͫͦͨͪͤ;͔͍͔ͫͭ ͙͙͔ͨͪͦͪͭͭͦͣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͔ͤ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͙͔͋͗ͤͣͯ͡Σ ͊ ͎͔͙͔ͯͦ͗͒ͤ ͍͙ͫͦͣ ͙ͨͦͭͫͣ͟͡ 
͔͙͗͊ͤ͡ΎͣΦ ˹ͦ ͦ͒ͤͦ ͔͒ͦ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͙ͫͦͨͪͤ;͔͍ͫͭͦ ͍͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼ͚ͦ ͙ ͍ͦͼ͚ͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͔΅͔ ͔͋ͯ͒ͣ 
͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭ ͦͭ ͍͔͎ͨͦͫͭ͊ͤͤͦͦ͡ ˣ͎ͦͦͣ ͙͔͒ͪ͊͡Σ 
͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙ ͭ͊͟ ͙ͫͯ͟΄͔͊ͭ ͔͎ͦ ͙͙͍͒ͦͣͤͪͦ͊ͭΈ ͤ͊͒ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔ͣͯ ͍͔͙͒ͦͪ͡ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΦ ˤ 
ˣ͙͙͙͋͡ ͔͗ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζˮ͙ͫͯͫ ͔͗Σ ͍͍ͨͦ͒ͦ͊͘ ͙ͻΣ ͫ͊͊͘͟͡Υ ͍· ͔͔ͤ͊ͭ͘Σ ;ͭͦ ͤ͟Ύ͘ΈΎ ͍ͤ͊ͪͦ͒ͦ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͯΌͭ 
ͤ͊͒ ͙͙ͤͣΣ ͙ ͍͔͡Έ͙ͣͦ͗ ͍͍͊ͫͭͯ͡Όͭ ͙͙ͣΤ ͤͦ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ ͒͊ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͭ͊͟Υ ͊ ͭͦ͟ ͻͦ;͔ͭ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ 
͋·ͭΈ ͋ͦ͡Έ΄͙ͣΣ ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͊ͣ ͎ͫͯͦ͡ΌΤ ͙ ͭͦ͟ ͻͦ;͔ͭ ͔ͣ͗͒ͯ ͍͙͊ͣ ͋·ͭΈ ͔͍ͨͪ·ͣΣ ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͊ͣ ͪ͊͋ͦͣΤ 
ͭ͊͟ ͊͟͟ ˿·ͤ ͔͍͔̉ͦ͡;͔͙͚ͫ͟ ͔ͤ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ͙͔ͨͪ́ ͡Σ ;ͭͦ͋· ˩ͣͯ ͙͙ͫͯ͗͡͡Σ ͤͦ ;ͭͦ͋· ͙ͨͦͫͯ͗ͭ͡Έ ͙ ͦͭ͒͊ͭΈ 
͒ͯ΄ͯ ˿͍ͦΌ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫͯͨͤ͟͡Ύ ͎͙ͣͤͦͻη ό˸ͺΦ нлΥнрς28).  
˽ͦΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͔͙ͫͦͨͪͤ;͔͍ͫͭ͊ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ ͔͍ͤ͒͊ͤͦ ͙ͨͪ΄͔͒΄͙͙ͣ ͙͘ ͙ͣͪ͊Σ ͔΅͔ 

ͦ͋ΆΎ͙ͫͤͣͦΦ ˣ͔͔ͦ͡ ͎ͭͦͦΣ ͙͔ͭ͊͟ ͨͪͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·͙͡ ͙ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͡Ό͙͒ 



ͪ͊ͫͭͯͭ ͙ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͯ;͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍͙ͫͦͻ ͦ΄͙͋͊͟ͻΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͫ ͍͔͔ͯͪͤͤͦͫͭΈΌ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ;ͭͦ ͭ͊͊͟Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ 
͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͊͟͟ ͙ ͡Ό͋͊Ύ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡Σ ͙ͫͻͦ͒Ύ΅͊Ύ ͦͭ 
͍ͤͦͦͦ͋ͪ͊΅͔ͤͤ·ͻ ͙͙͡ ͔ͤ ͯͫͭͦΎ͍΄͙ͻͫΎ ͔΅͔ ͍ ͍͔͔ͪΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͡Ό͙͒Σ ͙ͨͪ΄͔͒΄͙͔ ͍ ͦͤͦ͡ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͙͘ ͙ͣͪ͊ 
͙ ͙͍͔ͫͨͦ͒ͯΌ΅͙͔ ͙͔ͭ͊͟ ζ͙͔͒͊͡·ηΣ ͔΅͔ ͔͊ͦ͟͟-ͭͦ ͍͔ͪͣΎ ͦͫͭ͊ΌͭͫΎ ͨͦ͒ ͍͙͡Ύ͙͔ͤͣ ͦ͋·;͔͍͊ Ή͎ͭͦͦ ͙ͣͪ͊Φ 
˽͙ͪͻͦ͒Ύ ͍ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͙ͦͤ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͨͦͯ͡;͊Όͭ ͒͊ͪ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎΣ ͤͦ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͨͯͭΈ ͍͔͎ͫͦͦ ͦ;͙΅͔͙ͤΎΣ 
ͨͦ͒ͪ͊͗͊ΎΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͍͙ͫͦͣ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣ ͙͔͒ͪ͊ͣ͡Σ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͙͍͙͋͊ͭ͘ΈͫΎ ͦͭ ͍͙ͫͦͻ ͙͙ͣͪͫ͟ͻ 
͙͍ͨͪ·;͔͟Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ Ή͚ͭͦ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡ ͔͊ͪ͊͗͊ͭͫ͘Ύ ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͭͦ Ήͭͦ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͎ͦͪͦͣͤ·͚ ͔ͪͦͤ͊ͤͫ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͔ͯ͗ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭΈ ͫ͊ͣͯ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΦ ˶͙͔͒ͪΣ ͔ͤ ͔͗͊͡Ό΅͙͚ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ ͊͘ ͚ͫͦ͋ͦ Ήͭͦͭ ͎͔ͪͻΣ ͙ͨͦͪͭͭ ͨ͊-
͍ͫͭͯ ͙ ͍͔͔ͤ͊͊ͭ͟͡ ͤ͊ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͔ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΦ ˶Ό͙͒ ͔͗Σ ͙͒ͯ΅͙͔ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͔͙ͫ͡ 
͙ͦͤ ͍ͦͼ· ͍ͨ͊ͫͭ· ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙͔͒ͪ͊͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋ͯ͒ͯͭ ͪ͊͒ͪ͊͗͊ͭ͘Έ ͔͎ͦ ͙ ͔ͣ΄͊ͭΈ ͔ͣͯΦ ˮ͔ͣΎ ͍ ͪͯ͊͟ͻ ͙͔ͦͪͯ͗ 
͍͙͊ͫͭ͡Σ ͚ͭ͊ͦ͟ ͙͔͒ͪ͡ ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͫͯ͟΄͔͊ͣ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ ͔͎ͦΣ ;ͭͦ͋· ͔͚͙͍ͤͭͪ͊ͦ͊ͭ͘͡Έ Ήͭͦͭ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ 
͔͚͍͋ͫͨͦͦͫͭ͊͟ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͙ͫͦͫͭΦ ˢ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͦͤ ͍ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͭͦΣ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͔͎ͫͦΣ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘ΈͫΎ ͔͔͋ͦ͡ 
͍͙͍͊ͯ͊ͪͦ͊ͤͤ͘͡·͔ ͔ͣͭͦ͒· ͋ͦͪΈ͋·Φ ̒ ͋· ͍ͤ͊͊͘͡ ͙ͻ ͔͙ͣͭͦ͒͊ͣ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͙͚͍ͯ͋ͫͭ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͋ͦ͡ 
͙͔͙͙͒ͫͪ͒ͭͪͯ͟ΌͭΣ ͙͋ͦ͡ ͍ͨͪͦͦͼ͙ͪͯΌͭ ͤ͊ ;ͭͦ-ͭͦΣ ͙͋ͦ͡ ͨͪͦͫͭͦ ͙͎͙ͤͦͪͪͯΌͭΦ ˤ ͙͎͔ͭͦ ͦͨΎͭΈ ͊͘ ͎͔ͪͻ ͤ͊ 
͔͍͔͙͗ͪͭͤͤ͟ ͒͡Ύ ͙͊͊ͤ͘͟͡Ύ ͙͙ͨͪͤͦͫͭͫΎ ͔͍͙ͤͤͤ͊Ύ ͍ͦͼ͊Σ ͊ ͺ͙͔͚͊ͪͫΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͙ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ͭ͊͟ ͙ ͔ͦͫͭ͊ͭͫΎ 
͔͙͔ͤͣͤͤ͘·ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͔ͭ ͔͗ ͍͔ͭͻ͍͔ͦ͊ͭͤ͘·͔ ͔͍͗ͪͭ·Σ ζ͔ͤ ͎ͣͦͯ΅͙͔ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍ ͍͔͙ͫͦͫͭ 
͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͣ ͙ͨͪͤͦͫΎ΅͔͎ͦη ό˩͍ͪΦ фΥфύΦ ˻ͫͦͤ͊ͤͤͦ͘ Ήͭͦ ͔͔͒͊ͭͫ͡Ύ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͤͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͔͒ͫ͘Έ ͍͔͎ͫ͒͊ 
͙͔ͯͨͪ͊ͭͫΎ ͍ ͦ͒ͤͦ ͙ ͔ͭͦ͗ τ ͍  ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͨͦ-͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͔ͤͭ ͡Ό͍͙͋Φ  

ζˤ͙ͦ͗͒ ͔ͫͨ͡·͔Σ ͦͼ͔͙͍͗͊Ό΅͙͔ ͦͣ͊ͪ͊͟Σ ͊ ͍͔ͪ͋͡Ό͒͊ ͎ͨͦͦ͡΅͊Ό΅͙͔Η ˥͔ͦͪ ͍͊ͣΣ ͙͙͙ͤ͗ͤ͟͟ ͙ 
ͺ͙͔͙͊ͪͫΣ ͙͡ͼ͔͔ͣͪ·Σ ;ͭͦ ͦ;͙΅͔͔͊ͭ ͍͔ͤ΄ͤͦͫͭΈ ;͊΄͙ ͙ ͋͡Ό͒͊Σ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣ ͊͟͟ ͍͙ͤͯͭͪ ͙ͦͤ ͨͦͤ͡· ͻ͙-
΅͔͙ͤΎ ͙ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ͙͔͚̅͊ͪͫ ͔͚ͫͨͦ͡Η ͦ;͙͙ͫͭ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔ͤͯͭͪͤͤͦͫͭΈ ;͊΄͙ ͙ ͋͡Ό͒͊Σ ;ͭͦ͋· ;͙ͫͭ͊ ͋·͊͡ 
͙ ͍͔ͤ΄ͤͦͫͭΈ ͙ͻη ό˸ͺΦ ноΥнпςнсύΦ ˿ͦ͋͡Ό͒͊Ύ ͍͙͒ ͎͋͊ͦ͡;͔͙ͫͭΎ ͙ ͔͙͎͙͚ͪͦͤͦ͘͡ ͙ͤ͊͋ͦ͗ͤͦͫͭΣ ͦͭͼ͔͙͍͗͊Ύ ͍ 
͍͔ͫͦͣ ͍͔ͤ΄͔ͤͣ ͍͔͔͙͙ͨͦ͒ͤ ͔͒͊͗ ͔ͣͦ͡;͙Σ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ͔ͤ ͔͊ͣ͘;͊ΌͭΣ ͊͟͟ ͎ͨͦͦ͡΅͊Όͭ ͎͍͔͊ͤͦ͡Σ ;ͭͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͋·ͦ͡ ͋· ͔͙͍ͦͭͫ͊ͭΈ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Σ τ Ήͭͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͔͙͔ͪ͊͒ͪ͊͗ͤ͘Σ ͔͍͙ͤͤ͊ͫͭΈΣ ͍͙͊ͫͭ͘ΈΣ 
͎͔͍ͤΣ ͎ͦͪ͒ͦͫͭΈ ͙ ͎͔ͣͤͦͦ ͎͔͒ͪͯͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤͣ͡ ͔ͤ͡Ό͍͙͋Φ ˻ͭͫΌ͒͊ ͙ ͍·͍ͦ͒Σ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔͒͊ͭ͡ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪ͊ͣΣ ͙͔ͫͨͦͤͤͤ͡·͙ͣ ͻ͙΅͔͙ͤΎ ͙ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ 
͔ͪ;Έ ͔͒ͫ͘Έ ͍ͫͤͦ͊ ͙͔͒ͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͍͔͎ͫͦ ͔͙͋ͫͨͦͦͭ͟ ͙̆ͪͫͭ͊Σ τ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͍͔͔͎ͤͯͭͪͤͤͦ 
͙ͣͪ͊ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͊ ͔ͤ ͦ ͍͔ͤ΄͔ͤͣ ͔͎ͦ ͎͋͊ͦ͡;͔͙͙ͫͭΦ  

˽ͦΉͭͦͣͯ-ͭͦ Ή͙ͭ ͨ͊ͫͭͦͪ͊ ζͫ͊͋͡·ͻ ͔ͤ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͙͡Σ ͙ ͋ͦ͡Έ͚ͤͦ ͍ͦͼ· ͔ͤ ͍ͪ͊;͔͍͙͊͡Σ ͙ ͔͚ͨͦͪ͊ͤͤͤͦ ͔ͤ 
͔͔͍ͨͪΎ͘·͍͙͊͡Σ ͙ ͎͚ͯͤ͊ͤͤͦ ͔ͤ ͍͍ͦͪ͊͘΅͙͊͡Σ ͙ ͔ͨͦͭͪΎ͚ͤͤͦ ͔ͤ ͙͙ͫ͊͟͡Σ ͊ ͍͙͙ͨͪ͊͡ ͙͙ͣ ͫ ͙͙͔ͤ͊ͫͣ͡ ͙ 
͔͗ͫͭͦͦͫͭ͟ΈΌη όˮ͔͘Φ опΥпύΦ ̂ ͙ͤͻ ͔ͤ ͦͫͭ͊ͦͫ͡Έ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͎͎͒ͪͯͦͦ ͔ͣͭͦ͒͊ ͍͔͙ͯͨͪ͊ͤ͡ΎΣ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͫ 
ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͊ͦͤ͊͘͟ ͙ ͍͙͊ͫͭ͡Φ ˹ͦ ͊ͦͤ͘͟ ͔ͤ ͔͙͍͔ͨͪ͒ͯͫͣ͊ͭͪ͊ͭ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ ͦͤ ͔͔ͤͫͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙͡΄Έ ͺͯͤ͟ͼ͙͙ 
ͦͤͭͪͦ͟͡Ύ ͙ ͙ͤ͊͊͊ͤ͘͟ΎΦ ˤ͊ͫͭ͡Έ ͔͗ ͙ͫͯ͟΄͔͊ͭ ͙ͫͨͦͪ;͔͔ͤͤͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙͍͒ͭͦ͊ͭ͟Έ ͙ ͍͙ͨͪ͊ͭΈΣ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Ύ 
͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͡Ό͒Ύͣ ͍ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͔͔ͫ͋Σ ͊ ͔͍͔͗ͪͭͤͤͦͫͭΈ τ ͍ ͔͍͙͗ͪͭͦͨͪͤͦ΄͔͙͔ͤΦ ˤͦͭ ͙ ͔͔ͨͯͫͭͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͒ͦͣΣ ͙ 
͔͎ͪ͊͋͊͘ΌͭͫΎ ͍ͦͼ·Σ ͨͦͨ͊͒͊ΎΣ ͍ͯ·Σ ͙͘ ͙ͦ͒ͤͻ ͻ͙΅ͤ·ͻ ;͔͡Ό͔͚ͫͭ ͍ ͎͙͔͒ͪͯΦ ζˮ ͔ͪ͊ͫͫΎ͙ͫ͡Έ ͙ͦͤ ͔͋͘ ͨ͊ͫͭ·ͪΎ 
͙Σ ͔ͪ͊ͫͫΎ͍΄͙ͫΈΣ ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͙ͨ΅͔Ό ͍ͫΎͦͣͯ͟ ͍͔ͪ͘Ό ͔͍ͨͦͦͣͯ͡η όˮ͔͘Φ опΥрύΦ ˹ͦ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͎͔ͦͪ-
ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͨͦͫ·͔͊ͭ͡ ;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͯ͡; ͔ͤ͊͒͗͒·Υ ζ́͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͍ͦͭΣ ̒ τ ͤ ͊ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΣ 
͙ ͍͘·΅ͯ ͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻ ͦͭ ͙ͪͯ͟ ͙ͻΣ ͙ ͔ͤ ͒͊ͣ ͙ͣ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͨ͊ͫͭ ͍͔ͦͼΣ ͙ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔͔͋ͦ͡ ͨ͊ͫͭ·͙ͪ ͙ͨ͊ͫͭ 
͙ͫ͊ͣͻ ͔ͫ͋ΎΣ ͙ ͙͎ͫͭͦͪͤͯ ͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻ ͙͘ ;͔͡Ό͔͚ͫͭ ͙ͻΣ ͙ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͦͤ ͙ͨ΅͔Ό ͙ͻΦ ˮ͋ͦ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͍ͦͭΣ ̒ ˿͊ͣ ͦͭ·΅ͯ ͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻ ͙ ͦͫͣͦͭͪΌ ͙ͻΦ ˴͊͟ ͨ͊ͫͭͯͻ ͍͔ͨͦͪΎ͔ͭ ͫͭ͊͒ͦ ͍͔ͫͦΦΦΦη όˮ͔͘Φ 
опΥмлΣмнύΦ ˹͔͊͒͗͒͊ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ͙͍͗ͯ΅͙ͻ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˹͍͎ͦͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Σ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ͦ 
͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣ ˿͊ͣ ͍͘Ύͫ͡Ύ ͙ͨ͊ͫͭ ˿͍͔ͦ ͫͭ͊͒ͦΦ ˻ͤΣ ͙͡;ͤͦ ͍͔ͫͭͪ;͊ΎͫΈ ͫ ͊͗͒͟·ͣ ͙͘ ͤ͊ͫΣ 
͍͔ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊ͭ ͤ͊ͫΣ ͔ͯͪͨ͟͡Ύ͔ͭΣ ͍ͪ͊;͔ͯͭΣ ͍͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ͭͯ;ͤ·͔ ͙͙ͨ͊͗ͭ ͙ ͔ͨ͊ͫͭ ͤ͊ ͔ͫͭ͘Ύͻ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹͙͊ͨͫ͊ͤͦΥ 
ζ˽͔ͦͭͪΎ͍΄ͯΌͫΎ ͦͭ·΅ͯ ͙ ͎ͯͤ͊ͤͤͯΌ ͍͍ͦͪ͊͘΅ Σͯ ͙ ͔ͨͦͪ͊ͤͤͤͯΌ ͔͔͍ͨͪΎ͗ͯΣ ͙ ͋ͦ͡ΈͤͯΌ ͔ͯͪͨ͟͡ΌΣ ͊ 
͙͔͍ͪ͊͗ͪ͘΄ͯΌ ͙ ͚͋ͯͤͯΌ ͙͔ͫͭͪ͋͡ΌΤ ͋ͯ͒ͯ ͙ͨ͊ͫͭ ͙ͻ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒η όˮ͔͘Φ опΥмсύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ 
͍͔ͫ Ήͭͦ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͭͦ͡Έͦ͟ ͙͡΄Έ ͍ ͦ͒ͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊Υ ͎ͦ͒͊͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͋ͯ͒ͭ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙͡;ͤ·ͣ ˽͊ͫͭ·͔ͪͣΣ ͫ ˴ͦͭͦ-
ͪ·ͣ ͣ· ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͋ͯ͒ͣ ͔͙͍ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͭΈ ͙͡;ͤ·͔ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎΣ ͤͦ ͙ ͍͙͍ͪ͊͊ͭ͘Έ ͙ͻΣ ͨͦͯ͡;͊Ύ ͦͭ ˹͔͎ͦ 
͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͤ͊ͨͪ͊͡Ύ͙͡ ͋· ͤ͊΄͙ ͎͙ͤͦ ͤ͊ ͔͙ͫͭ͘ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

͔̆ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͍͙͒ͦ͋͊ͭΈΣ ;ͭͦΣ ͎͍ͦͦͪΎ ͦ͋ ͍ͦͼ͊ͻ ͍ оп-͚ ͎͍͔͊͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͗͊ͭ͡ ͙ͻΣ ˻ͤ ͙͊͋ͦͭͭͫ͘Ύ 
ͦ ͙ͤͻ ͊͟͟ ͤ͊ͫͭͦΎ΅͙͚ ˽͊ͫͭ·ͪΈΣ ͙ ͊͋ͦͭ͊͘ ˩͎ͦ ͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͊͡Σ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ͋· ͍͔ͦ;͊͟ ͍ ͔ͫͭ͊͒ 
͙͔ͣ͊͡ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ·͚ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ͟ ͙ ͙͙͔ͨͪͦͨͭ͊ͤΣ ͙ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͫ͊ͣ͊ ͔ͤ ͫͭ͊͊͡ ͔͚ͨͪͦ͋ͣͦ͡ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͎͙͒ͪͯͻΣ 
ͣͯ;͊Ύ ͙ ͙ͦ͋͗͊Ύ ͙ͻΦ ˹͔ ͪ͘Ύ ͫͪ͊ͯ͘ ͔͗ ͔ͨͦͫ͡ ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪ ͙ ͙͔͍͒ͪͦ͡ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Έ ͍͙͊ͦ͒ͭ͘ ͔ͪ;Έ ͦ ͙͔͍ͪ͊͗ͪ͘΄͙ͻ 
͙ ͚͋ͯͤ·ͻ ͍ͦͼ͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊΄ ͎͍͊ͤ͡·͚ ˽͊ͫͭ·ͪΈ ͔ͤ ͔͔͗͊ͭ͡ ͔͔ͭͪͨͭΈ ͍ ˿͍͔ͦͣ ͔ͫͭ͊͒Φ  

ζˮ͋ͦΦΦΦ ͍͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋·ͭΈΧη  



ζˤ͊ͫ ͔͗Σ ͍ͦͼ· ˸͙ͦΣ τ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦ τ ͍ͦͭΣ ̒ ͋ͯ͒ͯ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼͦΌ ͙ ͍ͦͼͦΌΣ 
͔ͣ͗͒ͯ ͋͊ͪ͊ͤͦͣ ͙ ͦͦͣ͘͟͡η όˮ͔͘Φ опΥмтύΦ ˴͊͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ ͍͔ͨ͊ͫͭΣ ͫ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͤ͊;͊͊͡ 
ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭ ͤ͊ ͔ͫ͋Ύ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͭͦͭ ͺ͊ͭ͟Σ ;ͭͦ ˽͊ͫͭ·ͪΈ ͒͡Ύ ͫͯ͒͊ ͔͙ͨͦ͒ͪ͊͒͘͡͡ ˿͍͔ͦ ͫͭ͊͒ͦ ͤ͊ ͙ͭͪ ͔͎͙͙͊ͭͦͪ͟Υ 
͍͔ͦͼΣ ͍͋͊ͪ͊ͤͦ ͙ ͍ͦͦ͘͟͡Φ ̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͊͘Ύ͍͡ΎΎ ͦ ͔ͫͯ͒ ͔ͣ͗͒ͯ ͋͊ͪ͊ͤͦͣ ͙ ͦͦͣ͘͟͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔ͤ ͦ͋ΆΎͫͤΎ͔ͭ 
ͤ͊ͣΣ ͍ ;͔ͣ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͫͯ͒͊Σ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͔͒͊͡ ˻ͤ ͍͔ͫΈͣ͊ ͒ͦͻͦ͒;͙͍ͦ 
ͪ͊ͫͪ͟·͍͔͊ͭ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼ͙͊ͣΦ ˹͊ ͚ͣͦ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͍͔ͫ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͨͪ;͙ͤ͊ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ 
͍ ͫ͊ͣͦͣ ͺ͔͊ͭ͟ ͙͍͙ͨͪͫͯͭͫͭΎ ͍ ͔ͫͭ͊͒ ͦ͊͘͟͡Φ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͋͊ͪ͊ͤΣ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͍ͦͼ͚ͦ ͎ͣͯ͗ͫͦͦ͟ ͨͦ͊͡Σ ͨͦ 
͍͔ͫͦͣͯ ͙ͨͪͪͦ͒ͤͦͣͯ ͔͙ͨͦͦ͗ͤ͡Ό Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͔͒ͪͦͣ͡ ͍ ͔͔͔ͦͨͪ͒ͤͤͦͣ͡ ͎͔ͪͯ͟Φ ́͊͟ ͍͔͎ͫ͒͊ ͋·ͦ͡ ͙ ͭ͊͟ 
͒ͦ͗ͤͦ͡ ͋·ͭΈΥ ͍͔ͫ ͫͭ͊͒ͦ ͨͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦ ͙ͦ͟͡;͔͍ͫͭ͊ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͔͙͒ͭ͡ΈͫΎ ͤ͊ ͔ͤ͋ͦ͡Έ΄͙͔ ͎ͪͯͨͨ·Σ ͍ 
͚͊͗͒ͦ͟ ͙͘ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͍͚ͫͦ ͙͔͒ͪ͡Φ ̏ͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͯͫͨ΄͎ͤͦͦ ͫͯ΅͔͍͍͙ͫͭͦ͊ͤΎ 
ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊ ͔͊ͦ͗ͤ͘͡ ͍ͦ ͍͔ͫͻ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͟·ͻ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙Ύͻ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Φ  
˻͙ͭͦ͗ͣ͡ ͤ͊ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ ͣ ͙ͤͯͭ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͦ ͋͊ͪ͊ͤ͊ͻ ͙ ͦ͊͘͟͡ͻ ͙ ͎͍͙ͨͦͦͦͪͣ ͦ ͙ͨͪͤͼ͙͔ͨΦ ˹͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ 

Ήͭͦͭ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͔͒͊͡Έͤ·ͣ ͒͡Ύ ͍͚ͤͦͦ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͙͔͚ͫͨͦͤͤͤͦ͡ ˿͍Ύͭ·ͣ ˨ͯͻͦͣΦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͒͊ͤͦ 
͔ͯ͗ ͨͦ͊͊͘͟͡ ˿͍͔ͦ ͔͔͙͔ͤ͊ͣͪͤ ͫͦ͒͊ͭ͘Έ ͍͔ͦͪͦ͗͒ͤͤ͘·͚ ͤ͊ͪͦ͒ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ;ͭͦ͋· ͊͗͒͟·͚ ͍ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ 
ͫ;͔͔ͭ ͋·͡ ͍͙ͦ͒ͣ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙͡΄Έ ͙ͦ͒ͤͣ ˽͊ͫͭ·͔ͪͣ τ ˮ͙ͫͯͫͦͣ ͙̆ͪͫͭͦͣΦ ˹ͦ ͙͘-͊͘ 
ͤ͊΄͔͚ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔ͤͣͦ΅͙ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͫͦ͒͊͊ͦͫ͘͡Έ ͔΅͔ ͙ͨͪ ˸͙͔͔ͦͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍ͫΎ΅͔͙ͤͤ͟ 
˸͙͙͚͊͒͊ͣͫ͟ ˮͦͺͦͪΣ ͔͙͍͊ͣͭ͘Σ ;ͭͦ ˸͙͔͚ͦͫΣ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͍͔ͦ͗͒ͣ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͔ͤ ͍ͫͨͪ͊͡Ύ͔ͭͫΎ ͫͦ 
͍͔͍ͫͦͪ͊ͫͭ͊͘Ό΅͙͙ͣ ͭͪͯ͒ͤͦͫͭΎ͙ͣΣ ͍͔͍ͨͦͫͦͭͦ͊͡ ͔ͣͯ ͍͙ͨͦͫͭ͊ͭΈ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·ͻ ͭ·ͫΎ;͔ͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟Σ 
ͫͭͦͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟Σ ͨΎ͙͔ͭ͒ͫΎ͙ͭͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟ ͙ ͔͒ͫΎ͙ͭͤ͊;͊͡Έ͙͍ͤͦ͟Φ ̏ͭͦ ͋·͡ ͻͦͪͦ΄͙͚ ͍͔ͫͦͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ ͭͦ͟-ͭͦΣ ͭͦ͟ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ͋· ˸͙͔ͦͫΌ ͍͔͙ͫͭ ͍͔ͫ ͔͒͊͡Σ ͍ͫΎ͊ͤͤ͘·͔ ͫ ˣͦ͗Έ͙ͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ˹ͦ Ήͭͦ ͋·͡ 
͍͔ͫͦͭ ͔ͤ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Σ ͎ͦͭͭͦͦ ͔͒͊ͤͤͦ ͔ͪ΄͔͙͔ͤ ͙ ͫͭ͊ͦ͡ ͒͡Ύ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͊͟͟ ͋· ͙͚ͣͤͦ ͔͔͎͊ͣ͒ͤͤͦͦ͘͡ 
͔͚͍͙͒ͫͭΎΣ ͔͚͊ͦ͗ͤͤͦ͘͡ ͍ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͔ͣ͗͒ͯ ͙͙ͤͣ ͙ ˣ͎ͦͦͣΦ ˭͊ͣ·͔ͫ͡ ˣ͎ͦ͊ ͋·ͦ͡ ͔ͪ΄͔ͤͦ ͍͙ͦͨͦͭͭ͡Έ ͍ 
͙͗ͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙͙ͫͣ͟ ͔͙ͣͭͦ͒͊ͣΦ ́͊ͯ͟Ό ͺͦͪͣͯ ͫ͊ͣͦͦ͋ͣ͊ͤ͊ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫͦͣ͟ ͔ͣ͗͒ͯ 
ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͔͚ͦ͡ ͙ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫͣ͟ ͙͍͔͙͔ͨͪͦͭͤͣ͡Φ ˤ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎ͫͭͪ͊ͤͤͦͦ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͊͟ ͤ͊ ͒ͦ͡Ό ͍͔ͫ 
͋ͦ ͔͔͡ ͙ ͔͔͋ͦ͡ ͦͭͫͭͯͨ͊Ό΅͔͎ͦ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ͎ͫͦͦ͟ ͤ͊ͪͦ͒͊ ͍·ͨ͊ͦ͡ ͔ͤͣ͊ͦ͡ ͔͋͒ ͙ ͙͚ͫͭͪ͊͒͊ͤΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔΅͔ 
͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͎͔͙ͭͪ͊͒Ύ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙ ͨͦ ͔͚ͫ ͔͒ͤΈ ͍ ͚͍͔ͯͫͭͪͦͫͭ ͔͍͙̇ͪ͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍͔ͫ ͭͦͭ ͔͗ 
ͫͭ͊ͪ·͚ ͨͦ͒ͻͦ͒ ͙ͦͣͨͪͦͣͫͫ͊͟Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͤ ͙͔͙ͣͤͦͫ͘͡Έ ͎͍͔͊ͤͦ͡ τ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ˣ͎ͦͦͣ ͙ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ 
͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͦͭͤͦ΄͔͙͔ͤ ͔ͣ͗͒ͯ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͙ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡Φ  

˴͊͊͟Ύ ͔͗ ͍ͦ ͍͔ͫͣ Ήͭͦͣ ͋·͊͡ ͔͊ͦ͗ͤ͊͘͡ ͔ͤͫͦͫͭͦΎ͔ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΚ ͔́Σ ͭͦ͟ ͙ͫͨ·ͭ͊͡ ͤ͊ ͔͔ͫ͋ ͔͚͍͙͔͒ͫͭ ˨ͯͻ͊ 
˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͤ͊͘ΌͭΥ ͦ͒ͤͦ ͔͒ͦ͡Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͙ͦͪ͊ͤͯ͘Ό΅͔͚ ͙͚ͫͦ͡ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦΣ ͙ ͎͔͒ͪͯͦ, ͟ ͎ͦ͒͊ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͎͙͍ͦͪ͊ͤͦ͘·͍͔͊ͭ ͊ͦͤ͘͟Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ͦ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ˤ͔ͭͻ͎ͦͦ ˭͍͔͊ͭ͊Φ ˭͊ͦͤ͟ ͔͔͒͊ͭ͡ ͡Ό͔͚͒ ͨͦ͒͊͘-
ͦͤͤ͟·͙ͣ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͙ͻ ͒ͯͻ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͦ͒;͙͔ͤͤͤ·ͣ ͍͔͋ͯ͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͔ͪͦ͗͒ͤͤ·͚ ͍ͫ·΄͔ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ˨ͯͻͯ ˿͍Ύͭͦͣͯ ͫ͊ͣ ͊͟͟ ͋· ͙͙ͤͯͭͪ͘ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͊ͦͤͤ͘͟·ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙̆ͪͫͭͦͫ 
͍͔ͫ͡Ύ͔ͭͫΎ ͍ ͔͎ͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Σ ͙Σ ͊͟͟ ͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦ ͍ о-͚ ͎͍͔͊͡ ˤ͎ͭͦͪͦͦ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ͟ ˴͙ͦͪͤͺΎͤ͊ͣΣ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ 
͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͙͊ͨͫ͊ͤͤ͘·͙ͣ ͔ͯ͗ ͔ͤ ͎͔͒-ͭͦ ͤ͊ ͔͊ͣͤͤ͟·ͻ ͙ͫͪ͗͊͟͡Ύͻ ˸͙͔ͦͫΎ ͙͙͡ ͍ ͙͎͔ͤ͟Σ ͊ ζͤ͊ ͨͦͭ͡Ύͤ·ͻ 
͙ͫͪ͗͊͟͡Ύͻ ͔ͫͪ͒ͼ͊ηΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͍͙͔ͯͨͦ͊ͤ ͤ͊ ͊ͦͤ͘͟ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͙͊ͦͤͤ͘͟;͔͍ͫͭͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ 
ͦ͒ͤͦ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͎͔͒ͪͯͦΣ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͯ͗ ;͔͍͔ͦ͡;͔͔ͫͦ͟Σ ;ͭͦ ͔͔ͫͦͪ͟ ͍͙ͦͭͦ͒ͭ ͦͭ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͔͔͙ͤ͗͡ 
͍͔͔͒ͭ ͟ ˹͔ͣͯΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͙ͭ͊͟ͻ ;͔͍͔ͦ͡;͔͙ͫ͟ͻ ͍͙ͨͪ͊͡ ͙ ͫͭ͊͊͡ ͍ͦͣͦ͗ͤ͊͘ ͔͔ͤ͊ͣͭͤ͊͘Ύ 
͊͒͊ͨͭ͊ͼ͙Ύ ˣͦ͗Έ͔͚ ͍͙ͦ͡ ͟ ͡Ό͙͒ͫͣ͟ ͫ͊͋ͦͫͭ͡ΎͣΣ ;ͭͦΣ ͨͦ ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΣ Ύ͍͙ͦͫ͡Έ ͻ͙ͭͪ·ͣ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ 
͙͔ͨͪͫͨͦͫͦ͋ͤ͡;͔͍ͫͭ͊ ͦ͟ ͎͔ͪͻͯΦ ˤ Ήͭͦͣ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͎͔͙͍͎ͨͪͦͪͫͫͤͦͦ ͍͙͔͙͔͒͗ͤ ͟ ˣ͎ͦͯΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͣ· 
͍͙͙͒ͣ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ˮ͙ͪ͊͘͡ΎΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͙͡΄Έ ͟ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙ͤΌΦ  
˻͍ͭ͊͊͘͟΄͙ͫΈ ͦ͋΅͊ͭΈͫΎ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ˮ͙ͪ͊͘͡Έ ͔ͭͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͔ͤ ͔͔ͨͪͫͭ͊͡ ͤͯ͗͒͊ͭΈͫΎ ͍ ͎͙ͦͪ͊ͤ͊͘ͼ͙͙ ͍͔͎ͫͦͦ 

ͦ͋΅͔͍ͫͭ͊. ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͎ͦ ͙͔͒ͪ͡· ͤ͊΄͙͡ ͊͡Έ͔͙͍ͭͪͤ͊ͭͤ·͚ ͍͙͊ͪ͊ͤͭ ͔͙ͨͦ͒͒ͪ͗͊ͤΎ ͨͦͪΎ͒͊͟ ͍ ͍͙͔͒ ͔͚͗ͫͭͦ͟ 
͍͔͙͙ͪͭ͊͟͡ ͨͦ͒;͙ͤΎΌ΅͔͚ ͎ͦ͒ͤͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͎͒ͪͯͦͣͯΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ˣ͎ͦ ˿͊ͣ ͙͡;ͤͦ ͻ͔ͦͭ͡ 
͍ͤ͊ͨͪ͊͡ΎͭΈ ˿͍͚ͦ ͤ͊ͪͦ͒ ͔͋͘ ͯ;͙͊ͫͭΎ ͔͍ͣͤͦ͗ͫͭ͊ ͔͙͍ͨͦͫͪ͒ͤͦ͟ ͙ ͍͊ͦͤͦ͘͟Φ ζˤͦͭ ͍͔͊ͭ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͍͔͊͘΅͊Ό ͒ͦͣͯ ˮ͙͔͍ͪ͊ͯ͘͡ ͔ͨͦͫ͡ ͔ͭͻ ͔͚͒ͤΣ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΥ ͍ͦ͗ͯ͡ ͊ͦͤ͘͟· ˸͙ͦ ͍ ͣ·͙ͫ͡ ͙ͻ ͙ ͙ͤ͊ͨ΄ͯ 
͙ͻ ͤ͊ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͙ͻΣ ͙ ͋ͯ͒ͯ ͙ͻ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ˸͙ͦͣ ͤ͊ͪͦ͒ͦͣΦ ˮ ͔ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͯ;͙ͭΈ ͊͗͒͟·͚ ͙͔͎͋͗ͤͦ͡ 
͍͔͎ͫͦͦ ͙ ͊͗͒͟·͚ ͋ͪ͊ͭ͊ ͍͔͎ͫͦͦΣ ͎͍ͦͦͪΎΥ ͚ͨͦͤ͊͘ ˥ͦͫͨͦ͒͊Τ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͔ͫΣ ͦͭ ͎ͣ͊ͦͦ͡ ͒ͦ ͋ͦ͡Έ΄͎ͦͦΣ 
͋ͯ͒ͯͭ ͤ͊ͭ͘Έ ˸͔ͤΎΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ̒ ͋ͯ͒ͯ ͙͙͍ͣͦͫͭ͡ ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ͣ ͙ͻΣ ͙ ͎͔ͪͻ͍ͦ ͙ͻ ͙ ͔͙͚͋͊ͦͤ͘͘͟ ͙ͻ ͔ͤ 
͍ͦͫͨͦͣΎͤͯ ͔͔͋ͦ͡η ό˩͍ͪΦ уΥмлς12).  
˿͍͔͔ͦͪͣͤͤ͊Ύ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͔ͣ͊ͫͫ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ Ήͭͦͭ ͫͭ͊ͪ·͚ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ ͔ͤ 

ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΌ ͟ ͍ͤͦͦͦ͋ͪ͊΅͔ͤͤ·ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͋ͫͫͨͦͪͤͦ ͒ͦ ͔͔͔͎ͦͨͪ͒ͤͤͦͦ͡ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͤͯ͗͒͊ΌͭͫΎ 
͍ ͍͍͔ͪͯͦͦ͒ͫͭ͟Σ ͤͦ ͙ ͦ͟ ͍͔ͫͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͔͚ͤ.  sΉͭͦ ͔ͯ͗ ˤ͔ͭͻ͙͚ ˭͍͔͊ͭΦ ˮ͘-͊͘ Ή͎ͭͦͦ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ 
͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͨͦͻͦ͗͊Σ ͔͔ͫͦͪ͟Σ ͤ͊ ͔͔͙͔ͨͦ͒ͪ͊͒ͤ͘͡ ͎͊ͦͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͙͎ͣͪͫͦͦ͟ ͍͔͔͙͊͒ͤ͘ΎΣ ;͔ͣ ͤ͊ ͨͦ͒ͪ͊͘-
͔͔͙͔͒ͤ͡ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Φ ˴͊͟ ͋· ͭͦ ͙ͤ ͋·ͦ͡Σ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͣͣΣ ͙ ͯΎ͍͙ͣ͊͘Ύ ͍ ͍͔ͫͦͣ 
͍͙͙ͦͫͤͦ͊ͤ ͙͔ͫͫͭͣ͊ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͍͒͊͊ͭΈ ͚ͫ͋ͦΣ ͊ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͔ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙͍ͫͨͪ͊͡ΎͭΈΦ ˽ͦ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ͣ· 



ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙͙ͨͪͤͣ͊ͭΈ ͍͔ͫ ͙ͦ͋͡;͔͙ͤΎ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͊͟͟ ͔ͭΣ ;ͭͦ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͍ оп-͚ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ 
ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΎΣ ͙ ͙͎ͨͪ͊͊ͭ͡Έ ͙ͣ͊ͫͣ͊͟͡Έͤ·͔ ͙͙ͯͫ͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͍͔ͫ ͦ΄͙͙͋͟ ͙ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Ύ ͒ͦ ͔ͭͻ ͨͦͪΣ 
ͨͦ͊͟ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͔ͤ ͫͦ͒͊ͫͭ͘ ͙͘ ͤ͊ͫ ͍ͫΎͭͯΌΣ ͔͋͘ ͨΎͭͤ͊ ͙ ͨͦͪͦ͊͟ ͔͍̇ͪͦ͟ΈΦ  
ˮͭ͊͟Σ ͔͙͗ͨͪͦͪͦ͟͡ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͙ͨͪͦͪͦ͟Τ ͎͔ͦͪ-ͨ͊ͫͭ·͙ͪ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ 

ͨ͊ͫͭ·͙ͪΤ ͦ͘͟͡· ͍ ͔ͫͭ͊͒ ͨͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͫͭΈ ͋͊ͪ͊ͤ·Φ ˻͙ͨͫ·͍͊Ύ ͙͍͔͘;ͤͯΌ ͭΎ͗͋ͯ ͋͊ͪ͊ͤ͊ ͙ ͦ͊͘͟͡Σ 
ͤ͊ͪͦ͒ ͤ͊Ύ ͎͍ͨͦͦͦͪ͊͟ ͎͙͊ͫͭ͡Υ ζ͙͋ͫ͡Ύ ͋͊ͪ͊ͤ ͫ ͦͦͣ͘͟͡Σ ͙ͨͦͣͯͭ͊ͫ͡Έ ͍ͦ͒͊ ͫ ͔ͨͫͦͣ͟ηΦ ˤ ͍͔ͦͫͤͦ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ 
͔ͣ͗͒ͯ ͋͊ͪ͊ͤͦͣ ͙ ͦͦͣ͘͟͡Σ ͯͨͦͣΎͤͯͭ·ͻ ͨͪͦͪͦͦͣ͟ ˮ͔͔͙͙͔ͣ͘͟͡Σ ͔͙͗ͭ͡ ͋ͦͪΈ͋͊ ͊͘ ͍͙͡Ύ͙͔ͤΣ ͙͙͡ ͍͔ͫ ͭ͊ ͔͗ 
͔ͦͤͯͪͤ͟͟ͼ͙ΎΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͎͍͊ͤͯ͡Ό ͪͦ͡Έ ͔͔͔ͨͪͭͤ͒ͯͭ ͔ͤ ͋͊ͪ͊ͤΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͨ  ͚ͦ͒͊ͤͤͦ ͦͭ ˣ͎ͦ͊ ͙͔ͨͪͪͦ͒ 
ͦ͋Ύ͊ͤ͘ ͋͡Ό͙ͫͭ ͨͦͪΎ͒ͦ͟Σ ͊ ͔ͦ͘͟͡Σ ͨ·ͭ͊Ό΅͙͚ͫΎ ͔͔ͨͪͻ͍͙͊ͭͭΈ ͙͙ͤͼ͙͙͍͊ͭͯ ͍ ͔͔ͫͪ͒ ͔ͨͦ͒ͦͨ;ͤ·ͻ ͋͊ͪ͊ͤͯ 
͍͔ͦ;͔͟Φ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍ͦ͊ͪͤ͟·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͦ͊͘͟͡Σ ΉͭͦΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͔ͨͪͦ͋ͣ͊͡ ͋͊ͪ͊ͤ͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͙͔ͣͤͤͦ ͦͤ ͍͙ͨͦͦ͘͡͡ ͨͦΎ͍͙ͭΈͫΎ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͔ͫͭ͊͒ ͦͯ͘͟͡Φ ˽͙ͪͦͨͯͫͭ͡ ͙͡ ͦͤ ͔ͣͦͣͤͭ ͨͦΎ͍͔͙ͤ͡Ύ ͦ͊͘͟͡Σ ͙͋ͦ͡ 
ͫ͊ͣ ͙͘-͊͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔͍͙͋ͦ͘͡Ύ ͙ ͔͋͘·͙ͤͼ͙͙͍͙͊ͭͤͦͫͭ ͫ͒͊͡ ͍͙ͫͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙Σ ͔͍ͤ͊͗ͤͦΦ ˤ͊͗ͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍͔ͫ Ήͭͦ 
͍·͎͡Ύ͙͒ͭ ͍͔ͫΈͣ͊ ͯ͒ͪͯ;͊Ό΅͔Σ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͙ͫͨͪͦͫͭ ͊͟͟ ͫ ͋͊ͪ͊ͤ͊Σ ͭ͊͟ ͙ ͫ ͦ͊͘͟͡Φ ˭͔͒ͫΈ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ 
͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͨͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͍͎ͤͦͦͦ ζ͎ͦͪΎ΅͔͎ͦ ͎͔ͦͤͣη ͙͔͒ͪ͊͡ ͍͔͊ͣͤ͘ ͎ͫͭ͊ͪͦͦ ζ͋͊ͪ͊ͤ͊ηΣ 
͙͍ͫ͋΄͔͎ͦͫΎ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹͔ͭΣ ͔͒ͫ͘Έ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎ ͦ ͨͦΎ͍͔͙͙ͤ͡ ͦͪ͟·͎ͫͭͤͦͦΣ ͔͔ͨͪͫ͒ͯ͡Ό΅͔͎ͦ ͍͙ͫͦ 
͙͔͔ͤͭͪͫ· ͍ͫ͊ͣͦ͊ͤ͘ͼ͊Σ ͎ͤ͊ͦ͡ ͙͙͡ ͻ͙ͭͪͦ ͍ͻͦ͒Ύ΅͔͎ͦ ͍ ͒ͦͣΣ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͔͎ͦ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙ ͙ͨͦͨͪ͊Ό΅͔͎ͦ 
ͯ;͔͙͔ͤ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ζˮ͋ͦ ͍͙ͪ͊ͫ͟͡Έ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͡Ό͙͒Σ ͙͔͍͔͒ͪ͘͡ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔ͤͤ·͔ ͟ ͔ͫͣͯ ͔͙ͦͫͯ͗͒ͤΌΣ 
͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͔Σ ͦ͋ͪ͊΅͊Ό΅͙͔ ͎͋͊ͦ͒͊ͭ͡Έ ˣ͎ͦ͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ͍ ͍ͨͦͦ͒ ͟ ͍ͪ͊ͫͨͯͭͫͭͯ ͙ ͍͔͎ͦͭͪ͊Ό΅͙͔ͫΎ ͔͙͎͒ͤͦͦ 
ˤ͊͒͡·͙͟ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͤ͊΄͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊η όˮͯ͒ΦмΥпύΦ  

˻͋ͪ͊΅͊ΎͫΈ ͟ ͍ͦͼ͊ͣΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ оп-͚ ͎͍͔͊͡ ˴͙͎͙ͤ ˮ͔͔͙͙͘͟͡Ύ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͭ͡Υ ζ˾͍͔͊͘ ͣ͊ͦ͡ ͍͊ͣ ͎ͭͦͦΣ 
;ͭͦ ͔͔ͨ͊ͫͭͫΈ ͤ͊ ͻͦͪͦ΄͔͚ ͙͙ͨ͊͗ͭΣ ͊ ͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͤ͊ ͙͙ͨ͊͗ͭ ͍͊΄͔͚ ͭͦͨ;͔͔ͭ ͎͙ͤͦ͊ͣ 
͍͊΄͙͙ͣΣ ͨΈ͔͔ͭ ;͙ͫͭͯΌ ͍ͦ͒ͯΣ ͊ ͍ͦͫͭ͊΄ͯΌͫΎ ͙͔ͣͯͭͭ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΣ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͍ͦͼ· ˸͙ͦ ͒ͦ͗ͤ͡· 
͙ͨͭ͊ͭΈͫΎ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͨͦͭͦͨͭ͊ͤͦ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΣ ͙ ͙ͨͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͦͣͯ͘΅͔ͤͦ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΚ 
˽͔ͦͫͣͯ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͍ͦͭΣ ̒ ˿͊ͣ ͋ͯ͒ͯ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼͦΌ ͭͯ;ͤͦΌ ͙ ͍ͦͼͦΌ ͭͦ΅͔ΌΦ 
́͊͟ ͊͟͟ ͍· ͔͔ͭͦ͊ͭ͟͡ ͋ͦͦͣ͟ ͙ ͔ͨ͡;ͦͣΣ ͙ ͎͙ͪͦ͊ͣ ͍͙͙ͫͦͣ ͔͔͋ͦ͒͊ͭ ͍͔ͫͻ ͫ͊͋͡·ͻΣ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͍·͔͔ͭͦ͊ͭ͟͡ 
͙ͻ ͍ͦͤΣ ͭͦ ̒ ͫͨ͊ͫͯ ͍͔ͦͼ ˸͙ͦͻΣ ͙ ͙ͦͤ ͔ͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͯ͗ ͪ͊ͫͻ͙΅͔͊ͣ·Σ ͙ ͪ͊ͫͫͯ͗ͯ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼͦΌ ͙ ͍ͦͼͦΌη 
όˮ͔͘Φ опΥмуςннύΦ ˨͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈΣ ͨͦ;͔ͣͯ ͯ ͍͔ͦͼ ͨͦΎ͍͙ͦͫ͡Έ ͔ͭ͊ͦ͟Σ ͣΎ͎ͦ͟ ͎͍ͦͦͪΎΣ ͔ͫͭͪ͊ͤͤͦ 
͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤΣ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͔͔ͪ͊͋ͪͣͫ͘ΎΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͫ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΣ ͦ ͙͊͟͟ͻ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ͦͼ͊ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ 
͎ͦ͒͊͟ ͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ˿͍ͦΌ ͍ͨ͊ͫͭͯΚ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͪ;Έ ͔ͤ ͙͔͒ͭ ͦ ͍͔ͫͣ ͔ͫͭ͊͒ ͪ͊ͦͣ͘Φ ˤ нл-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ˣ͎ͦ ͔ͦͤͪͭͤͦ͟͟ 
ͯ͊͘͟·͍͔͊ͭΣ ͎ͦͦ͟ ˻ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͊͘ ͫͭͦ͡Έ ͎͔ͤ͊ͦ͡ ͙ ͪ͊ͫͨͯ΅͔͔ͤͤͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤΣ ͤ͊͘·͍͊Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͔ͦͼ 
ͭͯ;ͤ·͙ͣΣ ͙͙͡ ͙͔͍ͪ͊͗ͪ͘΄͙͙ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͫ͊͊ͤͦ͘͟ ͍·΄͔ ͍ мс-ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͚ͭͦ ͔͗ ͎͍͊͡·Φ ˹ͦ ͔΅͔ ͍·΄͔Σ ͍ о-
ͣ ͙ͫͭͻ͔ ͍͔ͫ ͚ͭͦ ͔͗ оп-͚ ͎͍͊͡·Σ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ;ͭͦ ͍ͦͼ·Σ ͍ͤ͊͊ͤͤ͘·͔ ͔ͦͭͦͪͣͤͤ͟͡·͙ͣΣ ͔͍͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͤ͡· ͔ͯ͗ ͍ 
͙͔ͨͦͦ͗ͭ͡͡Έͤͦͣ ͍͔͔ͫͭΦ ̉ͭͦ Ήͭͦ ͊͘ ͔ͨͦ͒ͣͤ͊ ͨͦͤΎ͙͚ͭΚ ˹͔͔͙ͯ͗͡ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͦ΄͙͋ͦͫ͡ΈΣ ͔͍͙͍ͨͪ͒ͫͭ͊ ͤ͊ͣ 
͙ͦ͒ͤͻ ͙ ͔ͭͻ ͔͗ ͍͔ͦͼ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘Κ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͔ͤͭΦ ˩͙ͫ͡ ͋·ͭΈ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡Έͤ·ͣΣ ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͔͙͊ͣͭͭ͘ΈΣ ;ͭͦ 
˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͔ͣͭͦ͟ ͻ͔͙͊ͪ͊ͭͪͯ͘͟Ύ Ή͙ͭͻ ͍͔ͦͼΣ ͔͒͊ͭ ͙ͣ ͍͔ͫͦͦ͋ͪ͊ͤ͘·͔ ͍͙ͤ͊͊ͤ͘ΎΦ ͙̉ͭ͊Ύ ͦ ͭͯ;͚ͤͦ ͙ 
͙͔͍ͪ͊͗ͪ͘΄͔͚ ͍ͦͼ͔Σ ͣ·Σ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΣ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ ͔͔ ͔͔ͫ͋ ͚ͭͦͫͭͦ͡Σ ͎͚ͤ͊ͦ͡ ͙ ͔͙͍͚ͤͦ͡Σ ͤͦ ͎ͦ͒͊͟ 
ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͦ͋ ͔͚ͦͭͦͪͣͤͤͦ͟͡ ͍ͦͼ͔Σ ͭͦ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͔͔ͨͪ͒ͫͭ͊ͭ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤͦ ͙͚ͤͦ ͦ͋ͪ͊͘Υ ͍ͦͼ͊Σ 
͍ͤ͊͋ͪ͊΄͊ΎͫΎ ͙ͫ͡Σ ;ͭͦ͋· ͙͙͒ͭ ͒͊͡Έ΄͔ όͦ ;͔ͣ ͣ· ͔ͯ͗ ͨͦ͒ͪͦ͋ͤͦ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔ύΦ  

͔́ͣ ͔ͤ ͔͔͔ͣͤ ͔͙ͨͦ͒ͦͪͤ͘Ύ ͍ ͍͔͚ͪͦ͒ͫͭͤͤͦ ͙͙͋ͦͫͭ͘͡ Ή͙ͭͻ ͍͔ͦͼ ͍͙ͦͤ͊͘͟Όͭ ͔ͤͫͯ͡;͚͊ͤͦΦ 
˨͔͚͍͙͔ͫͭͭ͡ΈͤͦΣ ͙͒ͫͭ͊ͤͼ͙Ύ ͔ͣ͗͒ͯ ͔͚ͦͭͦͪͣͤͤͦ͟͡ ͙ ͙͔͍ͪ͊͗ͪ͘΄͔͚ ͍ͦͼ͚ͦ ͔͍͔͙ͤ͊͟͡Φ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 
ͦ;͔ͤΈ ͋·ͫͭͪͦ ͙ ͔͔ͤ͊ͣͭͤͦ͘ ͔ͦͭͦͪͣͤͤ͊͟͡Ύ ͍ͦͼ͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͔͔͚͙ͨͪͭ ͙͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͤͦͪͣ͊͡Έ͎ͤͦͦ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎ ͍ 
ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͙͔͙ͦ͗ͪͤΎΦ ˩͙ͫ͡ ͍ ͙͙͙ͨͭ͊ͤ ͍͍͔ͦͪͣΎ ͔ͤ ͍͙ͦͫͭ͊ͤͦͭΈͫΎΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͣͦ͗ͭ 
͍͙ͪ͊ͪ͊ͭͭ͘ΈΣ ͭͦ ͻͦͪͦ΄͔͔ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͫ·͙ͭͦͫͭ ͎͍͔ͣͤͦͤͤͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈͫΎ ͍ ͔͙ͤͨͪΎ͔ͭͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ 
͔ͨͪͫ·΅͔͙ͤΎΦ ́͊͟ ͙ͨͪͦͦ͘΄ͦ͡ ͫ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΌ ͍ ˴͙ͦͪͤͺ͔Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͋·͡ ͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͍ ͍͔ͫͦͣ 
͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Υ ζˤ· ͔ͯ͗ ͔ͨͪͫ·͙͙ͭͫ͡ΈΣ ͍· ͔ͯ͗ ͎͙͙ͦ͋ͦ͊ͭͫ͡ΈΣ ͍· ͙ͫͭ͊͡ 
ͼ͍͍͊ͪͫͭͦ͊ͭΈ ͔͋͘ ͤ͊ͫΦ ˻Σ ͔͙ͫ͡ ͋· ͍· ͙ ͍ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͼ͍͍͙͊ͪͫͭͦ͊͡Σ ;ͭͦ͋· ͙ ͤ͊ͣ ͫ ͍͙͊ͣ 
ͼ͍͍͊ͪͫͭͦ͊ͭΈΗη όм ˴ͦͪΦ пΥуύΦ ˮ͘-͊͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͔ͨͪͫ·΅͔͙ͤΎ ͼ͔͍ͪͦ͟Έ ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭ͊ͫ͡Έ ͍ ͙ͫ͋ͦͪ΅͔ ͡Ό͔͚͒Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͣͯ͒ͪͫͭͯΌͭ ͔͋͘ ͔ͣͪ· ͙ ͙ͨͦͤͣ͊Όͭ ͍͊ͫͭ͡Έ ͊͟͟ ͎͍ͦͫͨͦ͒ͫͭͦ ͤ͊͒ ͔͔ͫ͋ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͙ͣΣ ͙͘-͊͘ ;͔͎ͦ ͙ 
͔͍ͨͪͦͤͦͫ͘ΎͭͫΎ ͎͒ͪͯ ͤ͊͒ ͎͒ͪͯͦͣ όм ˴ͦͪΦ пΥсύΦ ˬ͔͙͔͊ͤ͡ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͔͍͔͍͔͋ͦͭͭͫͭͤͤ͘·͙ͣ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͙͊ͣ 
͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͦ͡ ͙ͻ ͎͍͋ͦ͊ͭͫͭͦΣ ͦͭͦͪ͟·ͣ ͙ͦͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·͙͡ ͤ͊;͊ͭΈ ͔͙͒ͭ͡ΈͫΎ ͫ ͎͙͙͒ͪͯͣΣ ͍ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͤ͊͘;͊΅͔͔ 
͍͙͔ͨͯͫͭͦͫͦ͡Φ  
˽͙ͪ ͙͊͟͟ͻ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͭ͊͊͟Ύ ͯ͗͊ͫ͊Ό΅͊Ύ ͔ͣͭ͊ͣͦͪͺͦ͊͘Κ ˴͎ͦ͒͊ Ύ ͊͒͊ͫ͘͡Ύ Ή͙ͭͣ 

͍ͦͨͪͦͫͦͣΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍ ͍͔ͦͭͭ ͯ͊͊͘͟͡ ͔ͣͤ ͔ͣͫͭͦ ˽͙͙ͫ͊ͤΎΣ ͎͔͒ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͙͔ͨͦ͒ͤͣ͊ͭ ͦ;͔ͤΈ ͔ͫͪΈ͔ͤͯ͘Ό 
͒͡Ύ ͼ͔͍͙ͪ͟ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡Σ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͍ͫΎ͊ͤͤͯ͘Ό ͫ Ή͙ͭͣ ͍ͦͨͪͦͫͦͣ. ζ˻ ͔ͫͣ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋· ͤ͊ͣ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ 
͎ͣͤͦͦΤ ͤͦ ͭͪͯ͒ͤͦ ͙͍ͫͭͦͦ͊ͭ͟͡ΈΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍· ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͫͯ͡΄͊ͭΈΦ ˮ͋ͦΣ ͫͯ͒Ύ ͨͦ 
͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͍͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋·ͭΈ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣΤ ͤͦ ͍͊ͫ ͍ͫͤͦ͊ ͤͯ͗ͤͦ ͯ;͙ͭΈ ͔͍ͨͪ·ͣ ͤ͊;͊͊ͣ͡ ͍ͫͦ͊͡ 



ˣ͙ͦ͗ΎΣ ͙ ͒͡Ύ ͍͊ͫ ͤͯ͗ͤͦ ͣͦͦͦ͟͡Σ ͊ ͔ͤ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ ͙ͨ΅͊. ˤͫΎ͙͚͟Σ ͙͔ͨͭ͊ͣ·͚ ͣͦͦͦͣ͟͡Σ ͔͍͔ͤͫ͒ͯ΅ ͍ ͍͔ͫͦ͡ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͔͔ͣ͊͒ͤ͡ͼΤ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ ͔͗ ͙ͨ΅͊ ͍͚͍͔ͫͦͫͭͤͤ͊ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͣΣ ͯ ͦͭͦͪ͟·ͻ 
;͍͍ͯͫͭ͊ ͍ͤ͊·ͦͣ͟ ͙ͨͪͯ;͔ͤ· ͟ ͙ͪ͊͘͡;͔͙ͤΌ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͊͘͡» ό˩͍ͪΦ рΥммςмпύΦ ̒ ͔ͤ ͫͯ͡;͚͊ͤͦ ͨͪͦͼ͙͙͍ͭͪͦ͊͡ 
Ήͭͦͭ ͔ͭͫͭ͟ ͙͘ ͙ͨͦͫ͊ͤ͡Ύ ˽͍͊͊͡ ͫ 11-͎ͦ ͙ͫͭͻ͊Σ ͎͔͒ ͦͤΣ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Ύ ͔ͤͨͪͦͫͭͯΌ ͔ͭͣͯΣ ͍ͫΎ͊ͤͤͯ͘Ό ͫ 
˸͔͡ͻ͙͔͔ͫ͒ͦͣ͟Σ ͍͎͒ͪͯ ͍͙͍͔ͦͫͭ͊ͤ͊͊ͭͫ͡Ύ ͙ ͍͙͔ͫͨͦͣͤ͊ͭΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͫͯ͡΄͔͙͊ͭ͡Σ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͙ͫͭ͊͡ 
͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ· ͫͯ͡΄͊ͭΈ ͙͔ͭ͊͟ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͔ ͍͔΅͙Φ ͍͔̂ͪͦͤΈ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡Σ ͍ ͙ͭͫ͊͟ͻ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͦ͊͊͊ͫ͘͟͡Έ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͙ ͦ 
ͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͙ͤͦ͗͒͊ ͤͤͦ ͍͙͔ͫͨͦͣͤ͊ͭ ˽͍͔͊͡Σ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͔ͤ ͒͊ͫͭ ͙ͣ ͍͙ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘ ͙ͨͦͫͭ;Έ ͔ͤ;ͭͦ ͍·͔ͫͦͦ͟Σ ͦ 
;͔ͣ ͫͭ͊͡ ͋·ͦ͡ ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭΈ ͊ͨͦͫͭͦ͡Φ ˽ͦ͊͟ ͙ͦͤ ͔ͤ ͔ͪ͊ͪ͘΄͊ͭ ͎͍͎͊ͤͦͦ͡Σ ;ͭͦ ͔ͣ΄͔͊ͭ ͙ͣ ͍͙͎͒͊ͭΈͫΎ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͙ 
͔ͤ ͍͔ͨͦͪͦͫ͘͡Όͭ ͒͡Ύ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͎ͦ ΄͎͊͊Σ ͔͔͋ͫͨͦͤͦ͘͡ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͍·͙ͫͦ͟ͻ ͔͙ͣ͊ͭͪΎͻΣ ;ͭͦ ͦͪͯ͗͊͟Όͭ ͤ͊ͫΣ ͙ 
͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͎͙ͯ͋ͤ͊͡ͻΦ  

˽͔ͪͦ͋ͣͯ͡Σ ͙͘-͊͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍ͦͼ· ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͫ͒͊ͫ͡͡Έ ͔ͤͫͨͦͫͦ͋ͤ·͙ͣ ͫͯ͡΄͊ͭΈΣ ͤͦ ͙ ͔ͨͦͭͪΎ͙͡ ͍ͫͦͦ͡ 
͍ͨͪ͊͒·Σ ˽͍͔͊͡ ͙͔͔ͣͤͯͭ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭͦͣ τ Ήͭͦ ͎ͦ͒͊͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͨͦ ͍͔͔͙ͪͣͤ ͍͒͊ͤͦ ͔ͯ͗ ͔͒ͦ͗ͤ͡ 
ͫͭ͊ͭΈ ͍ͪͦͫ͘͡·ͣ ͔͙ͭͪͯ͗ͤͦͣ͟Σ ͊ ͦͤ ͨͦ-͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͻͦ;͔ͭ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͔ͣ-͔͙͔͔ͨͦͭͪ͋ͭͣ͡Φ ˹ͦ ͔ͣ͟ ͋· 
͙ͤ ͋·͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ τ ͍ͪͦͫ͘͡·ͣ ͙͙͡ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͔ͣ τ ͦͤ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͭ ͤͯ͗͒͊ͭΈͫΎ ͍ ͔͙ͪ͊͊͘͡ͼ͙͙ 
͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͙ͫ͡Φ ˻͎ͭͭͦͦ ͔ͨͦͭͪΎ͍΄͙͔ ͍ͫͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͙ ͙͍ͫ͋΄͙͔ͫΎ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍ͦͼ· ͙ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ 
ͭͦͨͭ͊ ͭΈΣ ͍ͦͣͯ͘΅͊ͭΈΣ ͭͦ͊ͭ͟͡Έ ͙ ͋ͦ͒͊ͭΈ ͍͙ͫͦͻ ͙͙͋͗ͤ͡ͻΣ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͙ͫͣ͟ ͫͨͦͫͦ͋ͦͣ ͚͙ͤ͊ͭ 
͙͔͔͙͔ͨͪͣͤͤ ͍͙ͫͦͣ ͙ͫ͊ͣ͡Φ ˹͔ͭ ͔͔ͨͪ͒͊͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͯΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͊͟͟ ͔͔ͣ͊͒ͤ͡ͼΣ ͭ͊͟ ͙ ͔ͪ͘͡·͚ ͍ ˥͔ͦͫͨͦ͒ 
;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͍ ͍ͦͫͤͦͤͦͣΣ ͙ͭͪ͊ͭͭ ͙ͫ͡· ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͪͦͫͭΦ ́ͦ͡Έͦ͟ ͔͙ͫ͡ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼͯ ͍ ͊͟;͔͍͔ͫͭ ͍͎ͦͫͤͦͤͦͦ 
͙͙ͨͭ͊ͤΎ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͣͦͦͦ͟͡Σ ͭͦ ͍ͪͦͫͦͣͯ͘͡ ;͔͍͔ͦͯ͟͡, ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˽͍͊͊͡, ͔ͯ͗ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ ͙ͨ΅͊Φ ˢͨͦͫͭͦ͡Σ 
ͦ͋ͪ͊΅͊ΎͫΈ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͼ͔͍͙ͪ͟Σ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˮ͋ͦΣ ͫͯ͒Ύ ͨͦ ͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͍͊ͣ ͔ͤ͊͒͗͊ͦ͡͡ ͋·ͭΈ 
ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣηΦ ˽͔͍ͪ͊Ύ ͙Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͔͙͍͔͒ͤͫͭͤͤͦ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͤͤ͊Ύ ͼ͔͡Έ ͙͔͔͙ͨͪͣͤͤΎ ͨͦͯ͡;͔ͤͤ·ͻ ͤ͊ ͊͘͡;ͤ·ͻ 
͙ͨ͊͗ͭΎͻ ͙ͫ͡ τ Ήͭͦ ͯ;͙͔ͭ͡Έ͍ͫͭͦΣ ͤͦ ͔ͤ ͔ͨͪͦͫͭͦΣ ͍ ͍ͫͦ͊͡ͻ ͙ ͔͙ͪ͊ͫͫͯ͗͒ͤΎͻΣ ͊ ͔͔ͨͪͨͦ͒͊ͤͤͦΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ 
;͔͔ͪ͘ ͔͒͊͡ ͍͔͚ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ̂;͙͔ͭ͡Έ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͙ͨͦͤͣ͊ͤ τ Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·͚Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͯ͗ 
͔ͣͦ͗ͭ ͯ;͙ͭΈ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͙ͣΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͦͫͦͤ͊͘͡ ͍͔ͫͦ ͔ͨͪ͒ͤ͊ͤ͊͘;͔͙͔ͤ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ͨͦͯ͡;͔ͤͤ·ͣ ͍ ͙͡;ͤ·ͻ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣ ͍͔͙ͤ͊ͫͭ͊ͤ͡Ύͣ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒Φ ́ͦΣ ͍ ;͔ͣ ͦͤ ͨͦ-ͤ͊ͫͭͦΎ΅͔ͣͯ 
͔ͫͣͦ͗ͭ ͔ͫ͋Ύ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡ΈΣ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͔͙͔ͫͨͦͤͤͣ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͋͘ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔͔ͭͨͪΈ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·͚ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘Φ ̏ͭͦ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͊͟͟ ͙ͨ΅͊ τ ͔͙͊͋ͪ͘ ͯ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͙ ͦͤ 
͊͟͟ ͙͡;ͤͦͫͭΈ ͎͙͔ͨͦ͋ͤͭΦ  
˩͙ͫ͡ ͔͗ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫ ͔΅͔ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύ͔ͣ ͙ ͙͔ͨͭ͊ͣ ͎͙͙͒ͪͯͣΣ ͊ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͤͭ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ ͦͨ·ͭ͊ 

͙ͪ͊͘͡;͔͙ͤΎ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͊͘͡Σ ͭͦ ͦͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭ͊Φ ͙́͊ͣ͟ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ 
͊͘;͊ͫͭͯΌ ͍ͪͯͦͦ͒͟Ύͭ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͙ Ήͣͦͼ͙͙Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͫͯ͡;͔͊ ͫ ͍͔ͫͦͪ΄͔ͤͤ·ͣ ;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͔ͯ͗ ͙ͨͪͯ;͔ͤ· 
͔͚͍͍͒ͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͤ ͙ͪ͊͒ ͍͔͍͔͙ͯ͒ͦͭͦͪͤ͡Ύ ͍͔͎ͫͦ͋ͫͭͤͤͦͦ Ή͎ͦΣ ͊ ͙ͪ͊͒ ͙ͪ͊͘͡;͔͙ͤΎ ͒ͦ͋ͪ͊ ͙ ͊͘͡ ͎͙͊͊ͣ͘͡ ˣ͎ͦ͊Σ 
;ͭͦ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͒͡Ύ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˸· ͒ͦ͗ͤ͡· ͔ͯͣͭΈ ͙ͪ͊͘͡;͊ͭΈΣ ͍͔͙ͤ͊ͪ͒ͭ ͙͡ ͤ͊ͣ ͍ 
ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎͻ ͫͦ ͙̆ͪͫͭͦͣ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͤ͊ͣ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ͔ͯͣͭΈ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͡ ͭͦΣ 
;ͭͦ ͣ· ͔͔͒͊ͣ͡Σ Ύ͍͡ΎͭΈͫΎ ͒ͦ͋ͪͦͣ ͒͡Ύ ͦͪͯ͗͊͟Ό΅͙ͻΣ ͙͙͡ Ήͭͦ ͔͋ͯ͒ͭ ͦͣ͘͡Φ ˸͔ͦ͗ͭ ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎ ͙ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ 
ζ͙ͣͦͫͭ͡ΈηΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͨͪͦΎ͍͡Ύ͔ͣ ͟ ͦͣͯ͟- ͭͦΣ ͙͡΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͦ΅͙ͪͭ ͔͎ͦ ͎͔ͪͻΣ ͊ ζ͍͔ͭͪ͒ͦͫͭΈηΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
ͣ· ͔ͫͭ͊ͪ͊ͣͫΎ ͙͔͙͍ͨͪ͒ͪ͗͊ͭΈͫΎΣ ͪ͊ͪͯ͘΄͙ͭ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͔ͨͦͫ͒ͤ͡ΌΌ ͔ͤ͊͒͗͒ͯ ͤ͊ ͡Ό͍͋ͦΈΦ ˴ͭͦ ͤ͊ͣ 
͔ͨͦ͒ͫ͊͗ͭ͟Σ ͊͟͟ ͤ͊ͣ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤͦ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈΚ ˤͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͭͦ͟-ͭͦ ͍͔͙ͦͭͭͭΣ ;ͭͦ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͔ͨͦ͒ͫ͊͗ͭ͟Φ 
ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͙͋ͦ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͣ ͔͋͘ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͤͦ ͍͚͔͒͊͊ͭ ͙ͨͦͫͣͦͭͪͣ ͤ͊ ͙͍ͣͦͭ·Φ ˹͔ ͔͔ͤ͊͒ͣͫΎ ͙͡ ͣ· 
͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͨͯͭͣ ͔͙͊ͣͤͭ͘Έ ͪ͊͋ͦͭͯΣ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍ ͤ͊ͫ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͨͦΎ͍͙ͭΈͫΎ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ ͒ͯͻ͍ͦͤ·͚ ͦͨ·ͭΣ 
ͤ͊ ͔ͤͯ͟Ό ͒ͦ͋ͪͯΌ ͫ͊ͦ͘͟;ͤͯΌ ͙ͫͯ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͔͊͡ ͋· ͤ͊ͫΣ ͊͟͟ ͒ͦ͋ͪ͊Ύ ͺ͔ΎΚ ̏ͭͦ ͔ͯ͗ ͨͦͨ͊ͻ͙͍͔͊ͭ 
ͻ͙͙͚ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͙͙͚ͣͫͭͦ͟Φ ˶͙΄Έ ͭͦ͡Έͦ͟ ˨ͯͻ ˿͍Ύ͚ͭͦ ͔͔ͦͨͪ͒͡Ύ͔ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ ͊͟͟ ˩ͣͯ ͎͍͙ͦͦͪͭΈΣ ͙ ͔ͤ ͤ͊΄͔ 
͍ͨͪ͊ͦΣ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͙ͨͪ ͍͙͙ͦͭͫͯͭͫͭ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ͭͪͯ͒ͭΈͫΎ ͤ͊͒ ͚ͫͦ͋ͦΣ ͔ͤ͊͒ΎͭΈͫΎ ͤ͊ ζ͍ͦ͡΄͔͋ͤ·͔η ͙ͨͦ͒ͫ͊͘͟͟ ͫ 
˹͔͋͊Φ ͔́͊ͦ͟ ζͦ͋΅͔͙͔ͤη ͫ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͔͙ͫ͡ ͋· ͦͤͦ ͋·ͦ͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͙͍͔ͨͪͦ͡ ͋· ͤ͊ͫ ͙͡΄Έ ͟ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ 
͔͎͒ͪ͊͒͊ͼ͙͙ ͙ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣͯ ͙͙͍͙ͨ͊ͪ͊ͭͪͦ͊ͤ͘ΌΣ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ ;͔͎ͦ ͣ· ͋· ͙ͨͦͨ͊͡ ͨͦ͒ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͔ͤ 
͎͙ͦͪ͒ͦͫͭΦ  
˩͙ͫ͡ ͣ· ͙͎͔ͨͦͫͭ͊ͣ ͙͗ͤ͘Έ ͫ ͔͔ ͪ͊͒ͦͫͭΎ͙ͣ ͙ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ͙ͣ ͊͟͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙͔͔ͣͭ ͙ͨͪ;͙ͤͯ ͙ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ ͍ 

͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͊ͣ͘·ͫ͊͡Σ ͣ· ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͣ ͦͦͫͫ͊͟͡͡Έͤ·͚ ͦͨ·ͭ ͍͔ͪ·Σ ͔ͤ͊͒͗͒· ͙ ͡Ό͍͙͋Φ ̏ͭͦͭ ͦͨ·ͭΣ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͣͦ͗ͤͦ ͍ͤ͊͊ͭ͘Έ ͍ͤ͊·ͦͣ͟ ͙͙͗ͤ͘Σ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭΈ ͟ ͤ͊ͣ ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͊͟͟ ͔͔ͤͦ͟ ͍͔ͤͦͦ 
;͍͍ͯͫͭͦΣ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤͦ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͒ͦ͋ͪͦ ͙ ͦ͘͡Φ ˻ͤͦ ͔͗Σ ͊ ͭͦ;͔͔ͤ ͔͎ͦ ͨͪͦΎ͍͔͙͔ͤ͡ ͙ͫͯ͗ͭ͡ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͙ ͒͡Ύ 
ͦͪͯ͗͊͟Ό΅͙ͻ ͤ͊ͫ ͡Ό͔͚͒ ͙͙ͤ͒͊ͭͦͪͦͣ͟ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͙ͪͦͫͭ͘͡, ͨͦ;͔ͣͯ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͙ ͔ͫͯͣ͡ ͔͙͊ͣͭͭ͘Έ 
͒͊ͤͤͯΌ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͯ ͔͍͔͚͚ͪͫͦ͟ ͼ͔͍͙ͪ͟Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙ͨͪͯ;͊ΌͭͫΎΣ ͍ͫͦͤͦ͡ ͙ͻ 
͍·͔͙͍͙͒ͪͫͫͪͦ͊͡Σ τ ͍ Ήͭͦͣ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͫͣ·ͫ͊͡ τ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙͔͙ͣͤͭ͘ΈͫΎ ͫ͊ͣ͊ ͙ͻ ͙͍ͣͦͭ͊ͼ͙ΎΦ ˿͍ͦͦ͡ 
ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ ζˮͭ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ͔͊ͦ͟͟ ͔ͯͭ΄͔͙͔ͤ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭΣ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ͊͊͟͟Ύ ͦͭͪ͊͒͊ ͡Ό͍͙͋Σ ͔͙ͫ͡ 
͔ͫͭΈ ͔͊ͦ͟͟ ͦ͋΅͔͙͔ͤ ͒ͯͻ͊Σ ͔͙ͫ͡ ͔ͫͭΈ ͔͊ͦ͟͟ ͙͔͙͔ͣͦͫͪ͒͡ ͙ ͔ͫͦͫͭͪ͊͒͊ͭ͡ΈͤͦͫͭΈΣ ͭͦ ͙͔͒ͦͨͦͤͭ͡ ͣͦΌ 
ͪ͊͒ͦͫͭΈΥ ͙͔͚͔ͣͭ ͙ͦ͒ͤ ͣ·͙ͫ͡Σ ͙͔͚͔ͣͭ ͭͯ ͔͗ ͡Ό͍͋ͦΈΣ ͋ͯ͒Έ͔ͭ ͔͙͒ͤͦ͒ͯ΄ͤ· ͙ ͔͙͒ͤͦͣ·͔ͫͤͤ͡·Τ ͙ͤ;͔͎ͦ 



͔ͤ ͔͚͔͒͊ͭ͡ ͨͦ ͡Ό͔͙͋ͦͨͪͤΌ ͙͙͡ ͨͦ ͭ΅͔͍͙ͫ͊͡ΌΣ ͤͦ ͨͦ ͙͔͙ͫͣͪͤͤͦͣͯ͒ͪΌ ͨͦ;͙͚͔ͭ͊ͭ ͙ͦ͒ͤ ͎͎͒ͪͯͦͦ 
͍·ͫ΄͙ͣ ͔ͫ͋ΎΦ ˹͔ ͦ ͔͔ͫ͋ ͭͦ͡Έͦ͟ ͊͗͒͟·͚ ͊͋ͦͭ͘ΈͫΎΣ ͤͦ ͊͗͒͟·͚ ͙ ͦ ͎͙͒ͪͯͻΦ ˮ͋ͦ ͍ ͍͊ͫ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͔ͭ 
͔͗ ;͍͍͍͙ͯͫͭͦ͊ͤΎΣ ͙͔͊͟͟ ͙ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫ» ό̅ͨ͡Φ нΥмςрύΦ ˽͔͔ͪ͗͒ ;͔ͣ ;ͭͦ-ͭͦ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 
Ήͭͦ ͍͔ͦ͗͊ͭ͘͡Έ ͙͙͡ ͨͪͦ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔ͤ ͋·ͭΈ ͙͡ͼ͔͔ͣͪͦͣΦ 
˹͙͔͊ͨͪͣͪΥ ͔ͤ ͙͔ͣΎ ͙ͫ͡ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎ ͫ ͙͚ͦ͋͒ͦΣ ͦͭ ͍͔͎ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͊ ͔͗͊ͭ͡Έ ͨͪͦ΅͔͙ͤΎ ͙͙͡ ͔͗Σ ͔ͤ ͙ͫͨ·ͭ·͍͊Ύ 
͡Ό͍͙͋Σ ͙͔͔ͫͪͤͤ͟ ͔͙ͫͭͪͣͭΈͫΎ ͟ ͔͚ͤΣ ͙ ͎ͭͦ͒͊ ͤ͊΄͙ ;͍͍ͯͫͭ͊ ͍ͤ͊·ͦͣ͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͙ͨͪͯ;͔ͤ· ͍͙͙ͦͫͨͪͤͣ͊ͭΈ ͍͔ͫ 
;͔͔ͪ͘ ͙͍̆ͪͫͭͦͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˽͔͔ͪͺ͙ͪ͊ͪͯ͘Ύ ͦ͒ͤͯ ͎͍ͨͦͦͦͪͯ͟Σ ͣͦ͗ͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟Έ ͭ͊͟Υ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͍ͤ͊·͟ ͙ ͤ͊ͣ ͍͔͔͡͡Φ 
̉ͭͦ ͎͍͙ͦͦͪͭΈ ͦ ͤ͊ͫΣ ͔͙ͫ͡ ˿͊ͣ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡ΈΣ ͍ ˿͍͔͚ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔͔͔͍ͨͪͭͪͨΣ ͋·͡ ͤ͊ͯ;͔ͤ ͨͦͫͯ͡΄͙͊ͤΌΥ ζͻͦͭΎ ˻ͤ 
͙ ˿·ͤΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͙ͫͭͪ͊͒͊ͤΎ͙ͣ ͍ͤ͊·͟ ͨͦͫͯ͡΄͙͊ͤΌη ό˩͍ͪΦ рΥуύ ό͍ͫͦͦ͡ ζ͍ͤ͊·͟η ͔͒ͫ͘Έ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ͍ ͙ͪͦ͡ 
͎͎͊ͦ͊͡͡ύΦ  

˻ͭͫΌ͒͊ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͍·͍ͦ͒Υ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡Ύͦ͡ ͔ͭ͋Ύ ͙ ͙ͫͯ͗ͦ͡͡ ͔͚ͨͦ͒͒ͪ͗ͦ͟Σ ͍͒͊͊Ύ ͫ ͙͡· ͟ ͍͚ͤͦͦ 
͙͙͗ͤ͘Σ ͔͔ͭͨͪΈ ͒͡Ύ ͔ͭ͋Ύ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙ͨ΅͔͚Σ ͤͦ ͔ͤ ͚ͨͪͦͫͭͦΣ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍͔ͫͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͤ;͔͎ͦ ͔ͤ 
ͤͯ͗ͤͦ ͋·ͦ͡ ͔͍͗͊ͭΈΣ ͊ ͍͔͚ͭͪ͒ͦΣ ͒͡Ύ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙͙ͨͪͦ͗ͭ͡Έ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͙͙ͯͫ͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊-
ͫ·͙ͭͭΈͫΎΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͙͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͭͪͯ͒͊ ͙ͫͦͫͭͦͭ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌ΅͊Ύ ;͊ͫͭΈ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙ ͙͔ͣͤͤͦ Ήͭͦ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ 
ˮ͙ͫͯͫΣ ͎ͦ͒͊͟ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͦ ͔ͦͤ͟;ͤͦͣ ͔ͨͯͤͭ͟ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͙ͨͯͭΥ ζ˻ͭ ͔͚͒ͤ ͔͗ ˮͦ͊ͤͤ͊ ˴͔͙͔ͪͫͭͭ͡Ύ ͒ͦͤ·͔ͤ 
͍̇͊ͪͫͭͦ ˹͔͔͔͋ͫͤͦ ͙ͫͦ͡Ό ͔͔͋ͪͭͫΎΣ ͙ ͔ͯͨͦͭͪ͋͡ΎΌ΅͙͔ ͙͙͔ͯͫ͡ ͍ͦͫͻ͙΅͊Όͭ ͔͎ͦη ό˸ͺΦ ммΥмнύΦ ͔̆ͦͭͦͫ͡Έ 
͋· ͍͙͒ͦ͋͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͊͟͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͙͗ͤ͘Έ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͊ ͔͋͘ ͣͦͦ͊͟͡Σ ͭ͊͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ 
͔͍͙ͨͪ͒ͫͭ͊ͭΈ ͙͗ͤ͘Έ ͔ͦͪͨ͟΄͔͎ͦ ͍ ˣ͎͔ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͋͘ ͔͙ͫͯ͗ͤ͡ΎΦ ˽͔͔ͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ ͙͔ͨͪͣͪ ͙͙͗ͤ͘ 
ˮ͙ͫͯͫ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Φ ˩ͫ ͙͡ ͍͎͒ͪͯ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͦͭͤΎͭΈ ͯ ˹͔͎ͦ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡ ͙ ͍͔ͫΈ ˩͎ͦ ͭͪͯ͒Σ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ 
ͦͭͦͪͦͣͯ͟ ͣ· ͋·͙͡ ͔ͫͨ͊ͫͤ·Σ ͭͦ ͙̆ͪͫͭͦͫ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͭ ͋·ͭΈ ͔́ͣΣ ˴͔ͣ ˻ͤ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎΦ ˿͔͙͔ͯ͗ͤ͡ ͒͡Ύ ͙̆ͪͫͭ͊ 
͋·ͦ͡ ͔ͭͣ ͔͗Σ ;ͭͦ ͙ͨ΅͊Σ ˻ͤ ͙͗͡ Ή͙ͭͣ ͙ ͔ͤ ͣ·͙ͫ͡͡ ˿͔͋Ύ ͔͋͘ Ή͎ͭͦͦΦ ̆ͦͪͦ΄͙͚ ͭͦͣͯ ͙͔ͨͪͣͪ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͍ 
˩͍͎͔͙͙͊ͤ͡ ͦͭ ˮͦ͊ͤͤ͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͎͍ͪ͊ͦͦͪͯ͘ ˿͙͔ͨ͊ͫͭ͡Ύ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͔͗ͤ΅͙͚ͤͦ ͦ͟ ͙̆ͪͫͭͯ ͙ͨͪ΄͔͡ ͍͔ͫΈ 
͎ͦͪͦ͒Σ ͊ ͍͍͙͍ͦͪ͊ͭ͘΄͙͔ͫΎ ͯ;͔͙͙ͤ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͎ͤ͊͒ͦͦ͘͡ ͒ͦ Ή͎ͭͦͦ ͍͙͙ͦͭͨͪ͊ͫ͡Έ ͊͘ ͔͚͒ͦΣ ͙ͤ͊͟͟ ͔ͤ ͎͙ͣͦ͡ 
͍͘ΎͭΈ ͍ ͭͦ͟͡Σ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͎ͣͦͦ͡ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘Σ ͦͭ ;͔͎ͦ ˮ͙ͫͯͫ ͦ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ͫ·ͭ·ͣΦ ζ˸͔͗͒ͯ ͔ͭͣ ͯ;͔͙͙ͤ͟ ͙͙ͨͪͦͫ͡ 
˩͎ͦΣ ͎͍ͦͦͪΎΥ ˾͍͍͙͊Η ͔΄ΈΦ ˹ͦ ˻ͤ ͫ͊͊͘͟͡ ͙ͣΥ ͯ ˸͔ͤΎ ͔ͫͭΈ ͙ͨ΅͊Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͍· ͔ͤ ͔͔ͤ͊ͭ͘Φ ˽͔ͦͫͣͯ ͯ;͔͙͙ͤ͟ 
͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͔ͣ͗͒ͯ ͫͦ͋ͦΌΥ ͍͔ͪ͊͘ ͭͦ͟ ͙͔ͨͪͤͫ ˩ͣͯ ͔ͫͭΈΚ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ͣΥ ˸ͦΎ ͙ͨ΅͊ ͔ͫͭΈ ͍͙ͭͦͪͭΈ 
͍ͦ͡Ό ˽͍ͦͫ͊͡΄͔͎ͦ ˸͔ͤΎ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͙ͭΈ ͔͒ͦ͡ ˩͎ͦ» όˮͤΦ пΥомςопύΦ ̏ͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍͔ͭͪ͒͊Ύ ͙ͨ΅͊ ͙͙͡ ͭͦͭ ͫ͊ͣ·͚ 
ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͦ ͦͭͦͪͦͣ͟ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͔΅͔ ˮͦ͊ͤͤͯ ˴͔͙͔ͪͫͭͭ͡ΌΣ ͍·ͻͦ͒Ύ ͤ͊ ˿͍͔ͦ ͔͙͔ͫͯ͗ͤ͡Σ τ ͍͙ͭͦͪͭΈ 
͍ͦ͡Ό ˽͍ͦͫ͊͡΄͔͎ͦ ͙ ͍͔ͫͦͪ΄͊ͭΈ ͔͒ͦ͡ ˩͎ͦΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͒͡Ύ ͤ͊ͫΣ ;ͭͦ͋· ͔͔͚͙ͨͪͭ ͙͘ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͎ͫͦͦ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎ ͍ 
ͤ͊ͫͭͦΎ΅ͯΌ ͍ͪͦͫͯ͘͡Ό ͙͗ͤ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͙͍͔͗ͭ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͔͔ͭͪ͋ͯͭͫΎ ͔ͤ;ͭͦ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦΦ  

̉ͭͦ ͔͗ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͙͘ ͔ͫ͋Ύ ͔͍ͨͪ͒ͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͣͦͦͦ͟͡Κ ˸ͦͦͦ͟͡ τ Ήͭͦ ͔͍ͨͪ·͔ ͤ͊;͊͊͡ ˿͍ͦ͊͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ 
͙͙͡ ͤ͊;͙͊ͭ͟ ͯ;͔͙ͤΎ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Σ ͊͟͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ˽͍͔͊͡ ͍ ͦͤ͟ͼ͔ р-͚ ͙ ͤ͊;͔͊͡ с-͚ ͎͍͊͡· ˽͙ͦͫ͊ͤ͡Ύ ͟ ˩͍͔ͪΎͣΣ 
ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Ύ ͙ͦ͋͡;͊ͭΈ ͔͍̇ͪͦ͟Έ ͍ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍͔ͫͭΥ ζ˽͔ͦͫͣͯΣ ͍͙͍ͦͫͭ͊΄͙ ͤ͊;͙͊ͭ͟ ͯ;͔͙ͤΎ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Σ 
͔ͨͦͫͨ΄͙ͣ ͟ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͯΤ ͙ ͔ͤ ͔ͫͭ͊ͤͣ ͍ͫͤͦ͊ ͎ͨͦ͊͊ͭ͡Έ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ͦ͋ͪ͊΅͔͙ͤΌ ͦͭ ͔͍ͣͪͭ·ͻ ͔͒͡ ͙ 
͍͔͔ͪ ͍ ˣ͎ͦ͊Σ ͯ;͔͙ͤΌ ͦ ͔ͪ͟΅͔͙ͤΎͻΣ ͦ ͍͔͙͙ͦͦ͗ͤ͘͡ ͪͯ͟Σ ͦ ͍͔͔͙͙ͦͫͪͫͤ͟ ͔͍ͣͪͭ·ͻ ͙ ͦ ͔ͫͯ͒ ͍͔;ͤͦͣΦ ˮ Ήͭͦ 
͔͔ͫ͒͊ͣ͡Σ ͔͙ͫ͡ ˣ͎ͦ ͍͙ͨͦͦͭ͘͡» ό˩͍ͪΦ сΥмςоύΦ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍͙ͦͫͨͪΎ͙͔ͭ ͡Ό͚͋ͦ ͙͙ͫͭͤ· ͫͦ ͍͔͔͔ͪͣͤͣ 
͙ͨͪͭͯͨ͡Ύ͔ͭͫΎ ͙ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ͍͔͙͙ͦ͋ͤͦͤ͡Σ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ˽͍͔͊͡ ͔ͤ ͦ͋ Ήͭͦͣ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΦ ˥͍ͦͦͪΎ 
ζ͔ͨͦͫͨ΄͙ͣ ͟ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍ͤͫͭͯηΣ ͦͤΣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦΣ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͤ͊;͊ͭΈ ͙͔ͨͪͣͤΎͭΈ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͭ ͙͙ͫͭͤ·Σ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͔ͯ͗ ͙͎͙ͨͦͫͭ͡Σ ͙ͯ͘;͊Ύ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔Φ ˹ͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͔ͤͨͦͤΎͭͤͦΣ 
ͨͦ;͔ͣͯΣ ͯ;͊ͫΈ ͔ͯ͗ ͔͔ͤͣ͊ͦ͡ ͍͔ͪͣΎΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͫͨͦ͡Έ͍ͦ͊ͭ͘Έ ͤ͊ ͙͔ͨͪ͊ͭ͟͟ ͭͦΣ ;ͭͦ ͦͤ 
͙͎ͨͦͫͭ ͊͘ ͨͪͦ΄͔͒΄͔͔ ͍͔ͪͣΎΚ ˽ͦ;͔ͣͯ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͍͙͒ͤ· ͔͒͊͡ ͍͔ͪ·Σ ͊ͭͦ͘ ͨͦ-͔͔ͨͪ͗ͤͣͯ ͍ͨͪ͊Ύͭ 
͔͒͊͡ ͙ͣͪ͊Κ ˽ͦ;͔ͣͯ ͒ͦ ͙ͫͻ ͨͦͪ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͤ ͊͒ͯͣ͊ͫ͘͡Ύ ͦ ͍ͨͦͫΎ΅͔͙͙ͤΣ ͙ ͔ͤ ͔ͤ͊ͭ͘ ͦ ͚ͭͦ ͍͙͊ͫͭ͡Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
͍͒͊ͪͦ͊ͤ͊ ͔ͣͯ ͍ͦ ͙͔̆ͪͫͭ ˮ͙͔ͫͯͫΚ ˽ͦ;͔ͣͯ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒Σ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˽͍͊͊͡Σ ͙͍͗ͯͭ ͭ͊͟Σ ͊͟͟ ͋ͯ͒ͭͦ ͔ͤͭ ͔ͤ͊͒͗͒· 
ͤ͊ ͍͔͔͙͔ͦͫͪͫͤ͟Σ ͙ ͙ͦͤ ͙ͤ ͪ͊ͯ͘ ͔ͤ ͫ͡·΄͙͊͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͊͘ ͍͔ͫ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͙͔ͨͪ͒ͭͫΎ ͍͔ͦͭ;͊ͭΈ ͔͔ͨͪ͒ ˽͍͔ͪ͊͒-
ͤ·ͣ ˿ͯ͒Έ͔͚ όͯ;͔͙͔ͤ ͦ ͍͔͔͙͙ͦͫͪͫͤ͟ ͔͍ͣͪͭ·ͻ ͙ ͦ ͔ͫͯ͒ ͍͔;ͤͦͣύΚ ˽͍ͦͤ͊͘ ͙͙ͫͭͤͯ ͙ ͨͪͦ΅͔͙͔ͤ ˣ͎ͦ͊Σ ͙ͨͪͤΎ͍ 
˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͊ ͔ͭ͊͗͟ ζ͍͙͍ͯͫ͟΄͙ ͎͎͋͊ͦͦ͡ ͎͎͊ͦ͊͡͡ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͙ͫ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͎ͦ ͍͔͊͟ηΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͡Ό͍͙͋ ˣ͎ͦ͊ ͙ ˩͎ͦ 
ͼ͔͍͙ͪ͟Σ Ή͙ͭ ͡Ό͙͒ ͨͪͦ͒ͦ͗͊͡Όͭ ͍ͦͫͭ͊͊ͭΈͫΎ ͙͙ͭ͊ͣ͟ ͔͗ ͔͙͔ͨͦͭͪ͋ͭ͡Ύ͙ͣΣ ͊͟͟ ͙ ͋·͙͡ ͍ ͤ͊;͔͊͡ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨͯͭΣ 
͍͔ͣͫͭ ͦ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͔͍͙ͨͪͪ͊ͭͭΈͫΎ ͍ ͒͊Ύ͔͔͚ͭ͡Σ ͔ͤͫͯ΅͙ͻ ͡Ό͒Ύͣ ͍͔ͫͭΦ  

ˤ ;͔ͣ ͫͦͪ͟·ͭ· ͙ͨͪ;͙ͤ· Ή͚ͭͦ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Κ ˤ ͦ͒ͤͦͣ ͙͘ ͍͒ͯͻΥ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ Ήͭͦ ͍͍ͯ͊ͫͭͦ͟͡ ͙ ͍ ͫͭ͊͒ͦ 
͍͙ͪ͊ͫ͟͡Έ ͍͙ͦ͟͡ ͍ ͍͔ͦ;Έ͔͚ ΄͔ͯͪ͟Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͙ͨ΄͔ͭ ˽͍͔͊͡ ͍ͦ ˤͭͦͪͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͟ ͙́ͣͦͺ͔ΌΣ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Ύ 
͙͙͔ͫͭͤͤͦ ͤͯͭͪͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͔͚͒Υ ζ˭͚ͤ͊ ͔͗Σ ;ͭͦ ͍ ͔͙͔ͨͦͫ͒ͤ͡ ͙͒ͤ ͤ͊ͫͭͯͨΎͭ ͍͔͔ͪͣͤ͊ ͭΎ͙͔͗͟Φ ˮ͋ͦ ͡Ό͙͒ 
͋ͯ͒ͯͭ ͫ͊ͣͦ͡Ό͙͍͋·Σ ͔ͫͪ͋ͪͦ͡Ό͙͍͋·Σ ͎ͦͪ͒·Σ ͔ͤ͊͒ͣͤͤ·ΦΦΦ ͔͔͙ͨͪ͒͊ͭ͡Σ ͎ͤ͊͡·Σ ͤ͊ͨ·΅͔ͤͤ·Σ ͔͔͋ͦ͡ 
ͫ͊ͫͭͦ͡͡Ό͙͍͋·Σ ͔͔͙ͤ͗͡ ͎͋ͦͦ͡Ό͙͍͋·Σ ͙͔ͣΌ΅͙͔ ͍͙͒ ͎͋͊ͦ͡;͔͙ͫͭΎΣ ͙ͫ͡· ͔͗ ͔͎ͦ ͔ͦͭͪ͟΄͙͔ͫΎ. ́ ͍͊ͦ͟·ͻ 
ͯ͒͊͡Ύ͚ͫΎΦΦΦ ͍͔͎ͫ͒͊ ͯ;͊΅͙ͻͫΎ ͙ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͎ͣͦͯ΅͙ͻ ͚͙͒ͦͭ ͒ͦ ͙ͨͦͤ͊ͤ͘Ύ ͙͙ͫͭͤ·» όн ͙́ͣΦ оΥмς2, 4ς5,7). 
˩͙ͫ͡ Ήͭͦ ͔͚͍͙͔͒ͫͭͭ͡Έͤͦ ͭ͊͟Σ ͭͦ ͍ͦͭ ͙͚ͦͪͦͭ͟͟ ͍͔ͫͦͭ τ «͍ͭ͊ͦ͟·ͻ ͯ͒͊͡Ύ͚ͫΎηΦ ˢΣ ͋·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ Ήͭͦ ͭ͊ ͫ͊ͣ͊Ύ 
͔͋ͦͤ͘͡Έ ͻ͙ͪͦͤ;͔͎ͫͦͦ͟ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭ͊Σ ͦ ;͔ͣ ͙ ͔ͪ͊ͫͫͯ͗͒͊ͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͍͔͊͡ ͍ ˽͙͙ͦͫ͊ͤ͡ ͟ ˩͍͔ͪΎͣΦ ˹ͦ Ήͭͦ 



͔ͭͦ͗ ͔ͤ ͯ͡;΄͙͚ ͍͙͊ͪ͊ͤͭΦ ˩͙ͫ͡ ͫ ͚ͭ͊ͦ͟ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌ ͔ͤ ͍͙ͫͨͪ͊ͭΈͫΎ ͍͍͔ͦͪͣΎΣ ͭͦΣ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ˽͍͊͊͡Σ ͙͔ͨͪ͒ͭ ͔ͤ 
;ͭͦ ͙͔ͤͦΣ ͊͟͟ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡Φ ˴͊͟ ͋· Ήͭ͊ ͍ͤͦͦͫͭΈ ͙ͤ ΄͙͍ͦͪͦ͊͊͟͡ ͤ͊ͫ ς Ήͭͦ ͺ͊ͭ͟Φ ˮ ;ͭͦ͋· ͔͙ͯ͋͒ͭΈͫΎ ͍ ΉͭͦͣΣ 
͍͚͔͒͊͊ͭ ͨͪͦ;͙͔ͭ͊ͣΣ ͦ ;͔ͣ ͙ͨ΄͔ͭ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ͒͊͡Έ΄͔Υ ζˮ͋ͦ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ τ ͦ͒ͤ͊͗͒· ͍͔ͨͪͦͫ΅͔ͤͤ·ͻΣ ͙ 
͍͙͍ͯͫ͟΄͙ͻ ͒͊ͪ͊ ͔͔͎ͤ͋ͫͤͦͦΣ ͙ ͔͍ͫͦ͒͊͡΄͙ͻͫΎ ͙ͨͪ;͙͙͊ͫͭͤ͊ͣ͟ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦΣ ͙ ͍͙͍ͯͫ͟΄͙ͻ ͎͎͋͊ͦͦ͡ 
͎͎͊ͦ͊͡͡ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͙ͫ͡ ͋ͯ͒ͯ΅͔͎ͦ ͍͔͊͟Σ ͙ ͦͭͨ͊͒΄͙ͻΣ ͦͨΎͭΈ ͍ͦ͋ͤͦ͡ΎͭΈ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤͣΣ ͎ͦ͒͊͟ ͙ͦͤ ͍ͫͤͦ͊ 
͙ͪ͊ͫͨͤ͊Όͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ˿·ͤ͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͎ͪͯ͊ΌͭͫΎ ˩ͣ»ͯ ό˩͍ͪΦ сΥпς6).  
˩͙ͫ͡ ͔͔͙ͨͪͦ͗ͭ͡Έ ͍ͫΌ Ήͭͯ ͣ·ͫ͡Έ ˽͍͊͊͡ ͤ͊ ͍͔͔ͫͦͪͣͤͤ·͚ Ύ͘·͟Σ ͭͦ ͣ· ͍͙͙ͯ͒ͣ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ ζ˿ͯ͒Ύ ͨͦ 

͍͔͔͙ͪͣͤΣ ͍· ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͔ͯ͗ ͯ;͙͔ͭ͡Ύ͙ͣ ͙ ͎ͨͦͣͦ͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͣΣ ͤͦ ͒ͦ ͙ͫͻ ͨͦͪΣ ͊͟͟ ͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ·Σ ͙ͫ͊ͣ 
͔͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΈ ͍ ͔͊͋ͦͭ͘Φ ˤ͊ͣ ͫ ͍͊΄͙ͣ ͎͋͊͊͗ͦͣ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͍· ͔ͯ͗ ͙͔͙ͨͪͦ͋ͪ͡Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ Ήͭͦ 
͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍·͎͡Ύ͙͒ͭΣ ͨͦ ͔ͣͤΈ΄͔͚ ͔͔ͣͪΣ ͦ;͔ͤΈ ͫͭͪ͊ͤͤͦΦ ˾͊ͫͫ;͙ͭ·͍͊Ύ ͤ͊ ͨͦͣͦ΅Έ ͙ ͊͋ͦͭͯ͘ 
͎͙͒ͪͯͻΣ ͍· ͒ͦ ͙ͫͻ ͨͦͪ ͔ͤ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤͦ ͙ͪ͊͘͡;͙ͭΈ ͙ͤ ͒ͦ͋ͪ͊Σ ͙ͤ ͊͘͡Φ ˤ ͍͊ͫ ͔ͤͭ ͙ͤ ͔͙͎͒ͤͦͦ 
͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͍ͦ͡Ό ˣͦ͗ΈΌΣ ͒͊͋· ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͍͔ͫͦ ͙͍͙͔ͨͪ͊ͤ͘Φ ˤ· ͨͦͻ͙ͦ͗ ͤ͊ 
͔͔ͤͪ͘͡·͔ Ύ͙͋ͦ͟͡ ͔ͦͫͤΈΌΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍·͎͡Ύ͒ΎͭΣ ͍͔ͪͦ͒Σ ͊͟͟ Ύ͙͋ͦ͟͡Σ ͤͦ ͦͭ ͙ͤͻ ͔ͤͭ ͙͎ͤ͊ͦͦ͟͟ ͭͦͯ͟͡Φ 
˻͍͔͍ͭͪͤͯ΄͙ͫΈ ͦͭ ͙̆ͪͫͭ͊ ͙ ͍ͨͦͨ͊ ͨͦ͒ ͦ͋ͦ͡Έ΅͔͙͔ͤΣ ͍· ͔ͤ ͙͔͔ͫͦ͋ͪ͊ͭ ͒͡Ύ ˣ͎ͦ͊Σ ͊ ͪ͊ͫͭͦ;͔͔͊ͭΦ ˸ͦ͗ͤͦ ͙͡ 
͍͔ͪͤͯ ͭΈ ͤ͊͊͒͘ ͔ͭͻΣ ͭͦ͟ ͔͒ͯͣ͊ͭΣ ;ͭͦ ͫ ͙͙ͤͣ ͍͔ͫ ͍ ͨͦͪΎ͔͒͟Κ ˹͔ͭΣ ͙ͻ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍͔ͪͤͯͭΈ ͤ͊ 
ͨͯͭΈ ͪ͊ͫ͊͟Ύ͙ͤΎΣ ͙͋ͦ ͙ͦͤ ͍͍ͤͦΈ ͙ͪ͊ͫͨͤ͊Όͭ ˿·ͤ͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͙ ͙ͨͪ ͍͔ͫͻ ͍͔͎ͨͦ͒ͪ͊Όͭ ˩͎ͦ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΌηΦ 
ζ˴͙͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ τ ͙͔ͫͨͪͦͫͭ ͍·Σ τ ͙ͦͤ ͍͔͎ͨͦ͒ͪ͊Όͭ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΌ ˿·ͤ͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΚη ͔́ͣΣ ;ͭͦ ͙͍ͪ͊͘΅͊Όͭ 
͍͙ͫͦͣ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤͣ ˩͍͎͔͙͔͊ͤ͡ ͙ ͍͔͎ͨͦ͒ͪ͊Όͭ ͙͔͙ͯͤ͗ͤΌ ͍͙ͫͦͻ ͔ͣͤΈ΄͙ͻ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ͙ ͔͔ͫͫͭͪΦ ˮ͙ͫͯͫ ͎͍͙ͦͦͪͭΥ 
ζΧ͙͙ͫͭͤͤͦ ͎͍ͦͦͪΌ ͍͊ͣΥ ͭ͊͟ ͊͟͟ ͍· ͔͙ͫ͒͊͡͡ Ήͭͦ ͦ͒ͤͦͣͯ ͙͘ ͙ͫͻ ͋ͪ͊ͭΈ͔͍ ˸͙ͦͻ ͔ͣͤΈ΄͙ͻΣ ͭͦ ͔͙ͫ͒͊͡͡ 
˸͔ͤη ό˸ͺΦ нрΥплύΦ  

˽ͪͦͪͦ͟ ˻͙ͫΎΣ ͔͔ͨͪ͒ͪ͊͟Ύ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͯ͘Ό ͪ͊ͫͨ͊ͭͯ͡ ͊͘ ͎͔ͪͻ͙Σ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͙ͤͺ͙͊ͤͭ͡Έ͙ͤͦͫͭ 
͍͔͎ͫͦͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Υ ζ˸͙ͯ͟ ͙ͪͦ͒͡Έ͙ͤͼ· ͙͎ͨͦͫͭͤͯͭ ͔͎ͦΤ ͦͤ τ ͫ·ͤ ͔ͤͪ͊ͯͣͤ͘·͚Σ ͙ͤ͊;͔ ͔ͤ ͫͭͦΎ͡ ͋· ͎͒ͦͦ͡ ͍ 
͔͙͙ͨͦͦ͗ͤ͡ ͪͦ͗͒͊Ό΅͙ͻͫΎ ͔͔͚͒ͭ» ό˻ͫΦ моΥмоύΦ ˽ͦͫͭͦΎ͔ͤͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͪͦ͗͒͊Ό΅͔͎ͦͫΎ 
͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͊ ͭ͊͟ ͔͗ ͔͔͔͍͔ͤͫͭͫͭͤͤͦΣ ͊͟͟ ͙ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͔͎ͦͭͦͪͣͤͤͦͦ͟͡Σ ͦ͋ͯ;͔͎ͤͤͦͦΣ ͤͦ ͔ͤ ͔͗͊͡Ό΅͔͎ͦ 
ͪ͊͋ͦͭ͊ͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˻͔ͭͦͪͣͤͤ͟͡·͔Σ ͤͦ ͔ͤ ͍͙͍ͫͭͯͨ΄͙͔ ͤ͊ ͔͙ͫͭ͘ ͍ͨͪ͊͒· ͍ͦͼ· ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙ͭͪͯ͒ͭΈͫΎ ͤ͊ 
ˣͦ͗Έ͔͚ ͙͍͔ͤΦ ˢ ͍͙͔ͦͭͫͯͭͫͭ ͚͒ͦ͗ͤͦ͡ ͪ͊͋ͦͭ· ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔͔͒ͭ ͟ ͙͔͙ͦ͗ͪͤΌΦ ˽ͦΉͭͦͣͯΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ 
Ή͙ͭ ͍ͦͼ· ͤ͊ͻͦ͒ΎͭͫΎ ͍ ˣͦ͗Έ͔ͣ ͔ͫͭ͊͒Σ ͙ͦͤ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͭͯ;ͤ·͙ͣΣ ͔͙͍ͤ͡·͙ͣΣ Ή͎͙͙ͦͫͭ;ͤ·͙ͣΣ ͙ ͔͍͔ͨͪͦΣ ;ͭͦ 
͊ͨ͘͡·͍͔͊ͭ ͙͗ͪͦͣΣ τ Ήͭͦ ͙ͻ ͔ͫͪ͒ͼ͔Φ ˹ͦ ͔͒͊͗ ͙ ͍ Ήͭͦͣ ͫͯ͡;͔͊ Ή͔͎͙ͤͪΎ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͔ͦͼ ͍͔ͫ ͍ͪ͊ͤͦ ͯ͒͊͟-ͭͦ 
͒ͦ͗ͤ͊͡ ͔͙͍ͪ͊ͦ͊ͭ͘͡ΈͫΎΦ ˽͍ͪ͊͒͊Σ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͦͤ͊ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͯͻ͙ͦ͒ͭΈ ͔ͤ ͤ͊ ͙͙͔ͫͦ͒͊ͤ͘Σ ͎͔͒ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ 
͙͙ͨͪͦ͗ͭ͡Έ ͭͪͯ͒ ͙ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͯΌ ͔͍͗ͪͭͯΣ ͊ ͤ͊ ͪ͊ͪͯ͘΄͔͙͔ͤΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͔ͨͪͦ͋͊͒͊ͭ͡ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͎͙ͯͦ͒ͭΈ ͔͔ͫ͋ ͙͙͡ 
͍͙͊ͫͭ͊ͭ͘Έ ͎ͦͦ͟-ͭͦ ͙ͭͪͯ͒ͭΈͫΎ ͍͔ͣͫͭͦ ͔ͫ͋ΎΣ ͔͔͙ͤ͗͡ ͍͘ΎͭΈ ͙͙ͤͼ͙͙͍͊ͭͯ ͙ ͍͔͍͔ͦͭͭͫͭͤͤͦͫͭΈ ͍ ͍͙ͫͦ ͙ͪͯ͟Φ 
˽ͦΉͭͦͣͯ-ͭͦ ͋ͦͪΈ͋͊ ͊͘ ͔͔ͭͨͦ͡ ͔ͣͫͭͦ ͨͦ͒ ͫͦͤ͡ͼ͔ͣΣ ͔͙͍͔ͤͨͪͦͫͤͦͤͤ͟·͚ ͚ͨͦͦ͟ ͙ ͦͤͯ͘ ͦͣ͟ͺͦͪͭ͊ ͔͔ͤͪ͒ͦ͟ 
͒ͦͻ͙ͦ͒ͭ ͒ͦ ͫͦͫͭͦΎ͙ͤΎΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͦͨͫ͊͡ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΥ ζ˽͔ͦͫͣͯ ͭ͊͟ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ͣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦΥ ͍ͦͭΣ 
̒ ˿͊ͣ ͋ͯ͒ͯ ͙ͫͯ͒ͭΈ ͔ͣ͗͒ͯ ͍ͦͼͦΌ ͭͯ;ͤͦΌ ͙ ͍ͦͼͦΌ ͭͦ΅͔ΌΦ ́͊͟ ͊͟͟ ͍· ͔͔ͭͦ͊ͭ͟͡ ͋ͦͦͣ͟ ͙ ͔ͨ͡;ͦͣΣ ͙ 
͎͙ͪͦ͊ͣ ͍͙͙ͫͦͣ ͔͔͋ͦ͒͊ͭ ͍͔ͫͻ ͫ͊͋͡·ͻΣ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͍·͔͔ͭͦ͊ͭ͟͡ ͙ͻ ͍ͦͤη όˮ͔͘Φ опΥнлΣнмύΦ ˴͊͟ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ 
͔͍͚͗ͪͭͦ ͊͘ ͍͔ͫ ͔ͤͯ͒͊;͙ ͯ ͭͯ;͚ͤͦ ͍ͦͼ· ͭ͊͟ ͔͗Σ ͊͟͟ ͙ ͯ ͎͔ͦͪ-ͨ͊ͫͭ·͔͚ͪΣ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͭͦ͟ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͤͦ ͭͦ͡Έͦ͟ 
͔ͤ ͦͤ ͙ ͙ͫ͊ͣΦ ͔́Σ ͭͦ͟ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͍ͨͦ͒͊͊ͭΈ ͙͔ͨͪͣͪΣ ͨͦ͊͘͟·͍͊Ύ ͚ͫͦ͋ͦ ͙̆ͪͫͭ͊Σ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͔ͨͪͭ·͊͟Όͭ 
͍͔͚ͫͦ ͙͗ͤ͘ΈΌ ͎͙͒ͪͯͻ ͍͔ͦ;͔͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͫͣͦͭͪΎͭ ͙Σ ͍͔ͨͦͤ͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘Σ ͫͭͪ͊͒͊Όͭ ͦͭ ͙ͤͻΦ ˸͙ͯͭͭͫΎ ͙͍͗͊Ύ 
͍ͦ͒͊Σ ͍ͭ͊ͨͭ·͍͔͊ͭͫΎ ͍ ͎ͪΎ͘Έ ͻ͔͋͡ ͤ͊ͫͯ΅ͤ·͚Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͫͭΈ ͯ;͔͙͔ͤ ͙͍̆ͪͫͭͦͦΣ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͎͙͒ͪͯͣ ͔͒ͦͫͭ͊ͭͫΎ 
͔ͯ͗ ͙͔ͫ͊͗ͤͤ͊͟Ύ ͙͙ͫͭͤ͊ ͙ ͊ͨ͘Ύ͔ͭͤ͊ͤͤͦ ͻ͙͙͍ͪͫͭ͊ͤͫͭͦΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍͔͍͙͙ͨͦͫ͒ͫͭ͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͡΄Έ ͙͍͔͙ͨͪͫͭ ͟ 
͍ͦͭͪ͊΅͔͙ͤΌ ͙ ͎ͦͭͨͯͤͯͭΈ ͙ͻ ͦͭ ˣ͎ͦ͊Φ ζ˾͍͔͊͘ ͣ͊ͦ͡ ͍͊ͣ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͔͔ͨ͊ͫͭͫΈ ͤ͊ ͻͦͪͦ΄͔͚ ͙͙ͨ͊͗ͭΣ ͊ 
͔ͣ͗͒ͯ ͔ͭͣ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦ ͤ͊ ͙͙ͨ͊͗ͭ ͍͊΄͔͚ ͭͦͨ;͔͔ͭ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΣ ͨΈ͔͔ͭ ;͙ͫͭͯΌ ͍ͦ͒ͯΣ ͊ 
͍ͦͫͭ͊΄ͯΌͫΎ ͙͔ͣͯͭͭ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΣ ͭ͊͟ ;ͭͦ ͍ͦͼ· ˸͙ͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͭ͊ͭΈͫΎ ͔ͭͣΣ ;ͭͦ ͨͦͭͦͨͭ͊ͤͦ 
͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΣ ͙ ͙ͨͭΈ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ͦͣͯ͘΅͔ͤͦ ͎͙ͤͦ͊ͣ ͍͊΄͙͙ͣΚη όˮ͔͘Φ опΥмуΣмфύΦ  

˩͙ͫ͡ ͍͍ͤͦΈ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͔ͨͪͦ͋ͣͯ͡ ͙ͦͪͤ͟ͺΎͤΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ˽͍͔͊͡ ͍ ͍͔ͫͦͣ ͙͙ͨͦͫ͊ͤ͡ ͙ͨ΄͔ͭΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͯ͗ 
͔ͨͪͫ·͙͙ͭͫ͡Έ ͙ ͎͙͙ͦ͋ͦ͊ͭͫ͡ΈΣ ͭͦ ͙ͨͪ;͙ͤͯΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͙͍͔ͨͪ͊͡ ͟ ͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ό ͙ ͋ͯ͒ͯ͡ ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͙͘ ͙ͤͻΣ ͣ· 
͔ͣͦ͗ͣ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͍ ͎͔ͪͻ͔ ͔ͨͪͫ·΅͔͙ͤΎΥ ζ˩ͫͭΈ ͍͔ͪͤ·͚ ͫͯ͡ͻΣ ;ͭͦ ͯ ͍͊ͫ ͨͦΎ͍͙ͦͫ͡Έ ͔͋ͯ͒ͦ͒͡Ύ͙͔ͤΣ ͙ ͙ͨͪͭͦͣ 
͔ͭ͊ͦ͟ ͔͋ͯ͒ͦ͒͡Ύ͙͔ͤΣ ͎͊ͦͦ͟͟ ͔ͤ ͫ͡·΄ͤͦ ͔͒͊͗ ͯ Ύ͘·;͙͍ͤͦ͟Σ ;ͭͦ ͔ͤͭͦ͟ ͍͔ͣͫͭͦ ͔͗ͤ· ͙͔͔ͣͭ ͔͗ͤͯ ͦͭͼ͊ 
͍͔͎ͫͦͦη όм ˴ͦͪΦ рΥмύΦ ˮͭ͊͟Σ ͦ͊͘͟·͍͔͊ͭͫΎΣ ͣ· ͙͔͔ͣͣ ͔͒ͦ͡ ͫ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͚ͦͨ͊ͫͤͦ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΌΣ ͦͭͦͪ͊͟Ύ 
͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒ ͟ ͫ͊ͣͦͣͯ ͫͭͪ͊΄ͤͦͣͯΣ ;ͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͫͯ͡;͙ͭΈͫΎ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͔͚͒Σ τ 
͔͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡Ό ͙ ͔΅͔ ͔͔͋ͦ͡ ͙ͦ͘΅͔ͪͤͤͦͣͯ ͎͔ͪͻͯΦ  
˿ͤ͊;͊͊͡ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡ ͔ͤ ͍͙͒ͤͦΣ ͤͦ ͦͤͦ ͔ͯ͗ ͔ͫͭΈΣ ͨͦͭͦͣ ͦͤͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͪ͊ͫͭΣ ͭͦ͊ͭ͟͡ΈͫΎ ͙ 

͔͍͙ͨͪͦͤͦͫͭ͘ΈͫΎ ͙ ͍ ͙͎͔ͭͦ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͟ ͍͔͚ͫͦ ͚͔͚ͪ͊ͤ͟ ͔͔͙ͫͭͨͤ ͦͭͪ͟·͎ͭͦͦ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎ τ ͋ͯ͒ͯ͡Φ 
˴ ͭͦͣͯ ͔͗ Ήͭ͊ ͔͋ͦͤ͘͡ΈΣ ͔͙ͫ͡ ͔͔ ͙͊ͨͯͫͭͭ͘ΈΣ ͚͔ͪ͊ͤ͟ ͨͦ͡ͻͦ ͔͡;͙ͭͫΎΣ ͙͋ͦ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͣΣ ;ͭͦ ζ͔ͤ-
͍ͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͍ͦͭͨ͊΄͙ͻΣ ͦͨΎͭΈ ͍ͦ͋ͤͦ͡ΎͭΈ ͨͦ͊͟Ύ͙͔ͤͣηΦ ˨͔ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍͔͙ͨͦ͒ͫͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͟ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΌΣ ͍͔͙͊͟͡ ͍͔ͪͦΎͭͤͦͫͭΈ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦ ͭ͊͟ ͙ ͔ͦͫͭ͊ͤͭͫΎ ͦ;͔͔ͪ͒ͤ·ͣ ͯ;͔͙͔ͤͣ 



ͤ͊;͍͊ͭͦ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͙͍ͨͪ·͟ ͎ͦͭ͊ͭ͡ΈΣ ͍ͫͦͤͦ͡ ͙ͨ͡Ό͙͡Σ ͒͡Ύ ͔͙ͯͫͨͦͦͤ͟ΎΣ ͊ ͔ͤ ͙͙͚ͫͭͤͦΣ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͤ͊;͊ͭΈ ͙͗ͭΈΦ ˹ͦ ͊͟͟ ͔͗ ͍·͋ͪ͊ͭΈͫΎ ͙͘ Ή͚ͭͦ ͙͍͚ͭͯͨͦͦ͟ ͙ͫͭͯ͊ͼ͙͙Κ ˣ͔͍ͯͫͦͤͦ͘͡Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͫͭΈ 
͙ͣͦͫͭ͡Έ ͍ͦ͘͡Ό͙͍͋΄͔͎ͦ ͤ͊ͫ ˣ͎ͦ͊Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͙͔ͫͤ͡ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͍ ͡Ό͋·ͻ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ͻΦ ˹ͦ ;ͭͦ͋· ͔ͤ 
ͨͦͨ͊ͫͭΈͫΎ ͤ͊ Ήͭͯ ͻ͙ͭͪͯΌ ͒ΈΎ͍ͦ͡Έͫͯ͟Ό ͙ͨͪͣ͊ͤͯ͟ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭ͊Σ ͤ͊ͣ ͔͔ͨͪ͗͒ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͍͔ͫͦ 
͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͔͔͔͙͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͔͒͊ͭ ˣ͎ͦΦ  

ζˮ ͫ͊͊͘͟͡ ͙ͫΌ ͙ͨͪͭ;ͯΥ ͔ͤͭͦ͟ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͎͙͔ͤͦͪ͊͒ͤ͟ ͍͔ͫͦͣ ͔ͨͦͫ͊͗ͤͤͯΌ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼͯΣ ͙ ͙ͨͪ΄͔͡ 
͙ͫ͊ͭ͟Έ ͨͦ͒͊͡ ͤ͊ ͔͚ͤΣ ͙ ͔ͤ ͤ͊΄͔͡Τ ͙ ͫ͊͊͘͟͡ ͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΌΥ ͍ͦͭΣ Ύ ͔͙͚ͭͪͭ ͎ͦ͒ ͙ͨͪͻͦ͗ͯ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͨͦ͒͊͡ ͤ͊ 
Ή͚ͭͦ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͔ ͙ ͔ͤ ͤ͊ͻͦ͗ͯΤ ͙ͫͪͯ͋ ͔͔Υ ͤ͊ ;ͭͦ ͦͤ͊ ͙ ͔ͣ͘͡Ό ͙͔͊ͤͣ͊ͭ͘Κ ˹ͦ ͦͤ ͫ͊͊͘͟͡ ͔ͣͯ ͍ ͍͔ͦͭͭΥ 
͎͙ͦͫͨͦ͒ͤΗ ͍ͦͫͭ͊Έ ͔͔ ͙ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͎ͦ͒Σ ͨͦ͊͟ Ύ ͦͦͨ͊͟Ό ͔͔ ͙ ͦ͋ͦ͗ͯ͡ ͍ͤ͊ͦͦͣ͘Υ ͔ͤ ͙͔͔ͨͪͤͫͭ ͙͡ ͨͦ͒͊͡Τ ͔͙ͫ͡ 
͔͗ ͔ͤͭΣ ͭͦ ͍ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͙͚ ͎ͦ͒ ͙ͫͪͯ͋΄Έ ͔͔η ό˶͟Φ моΥсςфύΦ ˨͔͔͍ͪͦ ͤ͊ Ύ͘·͔͟ ˣ͙͙͙͋͡ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ͎ͦ͒͊͟ ˮ͙ͫͯͫͪ͊ͫͫ͊͘͟·͍͊͡ ͍ͫͦΌ ͙ͨͪͭ;ͯ ͦ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͔ ͦͤΣ ͔ͦͤ͟;ͤͦΣ ͙͔ͣ͡ ͍ ͍͙͒ͯ ͤ͊ͫ τ ͡Ό͔͚͒Φ 
˽ͦ͒ ͨͦ͒ͦͣ͡ ͔͗ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͍ͨͦ͒ͪ͊ͯͣ͊ͫ͘͡Ύ ͔ͪͯ͘͡Έͭ͊ͭ ͤ͊΄͔͚ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ͦͭͦͪͯ͟ΌΣ ͔͙ͫ͡ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ 
ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͍·΄͔Σ ͣͦ͗ͤͦ ͙͔ͣͭΈΣ ͙͡΄Έ ͔ͫ͒ͯ͡Ύ ͔ͨͯͭͣ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˥ͦͫͨͦ͒Έ τ ͻͦ͘Ύ͙ͤ 
͍͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͊͟Σ ˻ͤ ͔͗ τ ͍͔́ͦͪͼ ͙ ˿͔ͦ͒͊ͭ͘͡Έ ͍͊ͦͤͦ͘͟ ͙ ͚ͫ͊ͣͦ ͙͙͗ͤ͘Σ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͙͔ͨͦͤͣ͊ͭΣ ;ͭͦ 
ͦͭ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎ͦ͒͊ ͒ͦ ͔ͭͪͻ ͔ͭ͡ ͍͍ͤͦΈ ͔͔ͨͦͫ͊͗ͤͤͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͔ͤ ͍ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͔͋ͯ͒ͭ ͒͊ͭΈ ͔͎ͫͨͦͦ͡ ͨͦ͒͊͡Σ ͭ͊͟ ͊͟͟ 
͔ͣͯ ͤͯ͗ͤͦ ͤ͊͋ͪ͊ͭΈͫΎ ͙ͫ͡ ͙ ͔͙ͪͨͦͫͭ͟Φ ˨͔͊ͤͤͦ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤ ͎͙͊ͤ͊ͦ͡;ͤͦ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔ͫͦͣͯ͟ ͔͙ͨͪͦ͒ͯ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ 
͔͔ͪ͋ͤ͊͟Φ ˹ͦΣ ͨͦ͒;͔͙͍ͪ͊͟ΌΣ ˣ͎ͦ ͙ͯͫͭͪͦ͡ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͍͔ͨͦ͒ͦͦ͡ ͔͔͍͒ͪͦ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͤ͊;͊ͭΈ 
͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͨͦ͒͡·Σ ͙ ͒͡Ύ ͔ͤͦͭͦͪ͟·ͻ ͔͔͍͒ͪΈ͔͍ Ήͭͦ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͚͙ͨͪͦͦͭ͘ ͔͒͊͗ ͪ͊ͤΈ΄͔Σ ;͔ͣ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊Σ ͨͦͭͦͣͯ 
͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΈ ͙ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͨͦ͒ͪΎ͒ ͍ ͔͔ͤ͊͒͗͒ ͍͙͔ͯ͒ͭΈ ͻͦͭΈ ͚͊ͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͨͦ͒͡Φ ˮ ͍ͦͭ ͎ͦ͒͊͟ ͤ͊ 
͔͙͚ͭͪͭ ͎ͦ͒ ͻͦ͘Ύ͙ͤ ͍͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͦͨΎͭΈ ͔ͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ͔͔͍͔͒ͪ ͨͦ͒͊͡Σ ͦͤ ͍͔ͫΈͣ͊ ͔͎͔ͤͦ͒ͯͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ 
͔ͯ͗ ͍͍͔ͨͪ͊ ͙ͦ͗͒͊ͭΈ ͦͭ ͔͔͍͒ͪ͊Σ ͪ͊ͫͭͯ΅͔͎ͦ ͍ ͔͎ͦ ͍͙͎͙͔ͤͦͪ͊͒ͤ͟Σ ͨͦ͒͡Φ ˤ͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΈ ͔͗Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͋·͡ 
͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡ ͋͡Ό͙ͫͭ ͙ ͯͻ͙͍͊͗͊ͭΈ ͊͘ ͫ͊͒ͦͣΣ ͯͨͪ͊΄͙͍͔͊ͭ ͻͦ͘Ύ͙ͤ͊ ͍͙ͦͫͭ͊ͭΈ ͔͔͍͒ͪͦ ͔΅͔ ͤ͊ ͙ͦ͒ͤ ͎ͦ͒Σ ͨͦ͊͟ 
ͦͤ ͦͫͦ͋·ͣ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͔ͤ ͨͦͯͻ͙͍͔͊͗͊ͭ ͊͘ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͔͚Σ ͒͊͋· ͦͤ͊Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͙͔ͨͪͤͫ͊͡ ͍͙ͫͦ ͨͦ͒͡·Φ ˤ ͙ͪͦ͡ 
͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΎ ͍ Ή͚ͭͦ ͙ͨͪͭ;͔ ͍·͔ͫͭͯͨ͊ͭ ˿͊ͣ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͋·͡ ͍͔ͨͦͫͭ͊ͤ͡ ˹͔͔͋ͫͤ·ͣ ˻ͭͼͦͣ 
͋͡Ό͙ͫͭ ˩͎ͦ ͍͙͎͙ͤͦͪ͊͒ͤ͟Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΦ ̂ͻͦ͒ ͔͗Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͦ͋΅͔͊ͭ ͙͍͔͙ͨͪͦͫͭ͘ ͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΈΣ 
͍͙ͫͦ͒ͭͫΎ ͟ ͦ͊ͨ͟·͍͙͊ͤΌ ͔͔͍͒ͪ͊ ͙ ͦ͋͊͒͟͡·͍͙͊ͤΌ ͔͎ͦ ͍ͤ͊ͦͦͣ͘Φ ˹͔͊͒͗͒͊ ͻͦ͒͊ͭ͊Ύ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍ ͔ͪͯ͘͡Έ͔ͭ͊ͭ 
ͻͦͪͦ΄͔͎ͦ ͯͻͦ͒͊ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͊ ͒͊ͫͭ ͍͚ͫͦ ͨͦ͒͡Φ ˹ͦ ͔͙ͫ͡ Ή͎ͭͦͦ ͍͎͒ͪͯ ͔ͤ ͙͚͔ͨͪͦͦ͒ͭ͘Σ ͭͦ ͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΈΣ 
ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙ͫͭͯͨͫ͡Ύ ͊͘ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼͯΣ ͔͔ͭͨͪΈ ͔ͯ͗ ͫ͊ͣ ͎ͫͦ͊͡΄͔͊ͭͫΎ ͫ ͻͦ͘Ύ͙ͤͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͭ͊ͦ͟ ͔͔͍͒ͪͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͫͪͯ͋ͭΈ ͙ ͍·͙͋ͪͦͫͭΈΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͙ͭͪ͊ͭͭΈ ͤ͊ ͔͎ͤͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͣͦ͗ͤͦ ͦͭ͒͊ͭΈ ͎͙͒ͪͯͣ ͤͯ͗͒͊Ό-
΅͙ͣͫΎ ͔͔͍͒ͪΈΎͣΦ  

̉ͭͦ ͔͗ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͦͦͨ͊ͭ͟Έ ͙ ͙ͦ͋ͦ͗ͭ͡Έ ͍ͤ͊ͦͦͣ͘Κ ˽ͦ;͔ͣͯ ͔ͤ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Σ ;ͭͦ ͍͙͎ͤͦͪ͊͒͊ͪΈ 
ͨͪͦͫͭͦ ͔͔͋ͪͭͫΎ ͫ ͚ͦͫͦ͋ͦ ͚͊͋ͦͭͦ͘ ͯͻ͙͍͊͗͊ͭΈ ͊͘ ͔͔͍͒ͪͦͣΚ ˿ ͭͦ;͙͟ ͔͙ͪͤ͘Ύ ͎͙͙͊ͪͦͤͦͣ ͦͦͨ͊ͭ͟Έ ͤ͊͘;͙ͭ 
͙ͦͪͯ͗ͭ͟Έ ͔͔͍͒ͪͦ ͔ͣ͘͡Ύ͚ͤͦ ͔͎͚ͨͪͪ͊͒ͦΣ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦ ;ͭͦ͋· ͙͔ͨͭ͊ͭ͡Έͤ·͔ ͍͔΅͔͍ͫͭ͊ ͙͘ ͍ͤ͊ͦ͊͘Σ ͦͭͦͪ͟·ͣ 
͔͊ͭͣ͘ ͔͋ͯ͒ͭ ͔ͦ͋ͦ͗ͤͦ͡ ͔͔͍͒ͪͦΣ ͔ͤ ͙͙ͪ͊ͫ͘͡͡Έ ͨͦ ͍͔ͨͦͪͻ͙ͤͦͫͭΣ ͊ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͙͍ͨͦͯ͡ ͔͔͋ͦ͡ ͭͦ;ͤͦ ͙ 
ͼ͔͔͍͔ͤ͊ͨͪ͊ͤͤͦ͡͡ ͒ͦ΄͙͡ ͒ͦ ͔͍͚ͦͪͤͦ͟ ͙͔ͫͫͭͣ· Ή͎ͭͦͦ ͔͔͍͒ͪ͊Φ ˹͔͔ͪ͒ͦ͟ ͋·͍͔͊ͭ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͊͘-
͔͍͔ͫͭͪ͊ͭ ͍ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍͔ͫͭ ͙͙͡ ͙͍͔͊ͫͭ͊͊ͭͫ͘Ύ ͤ͊ ͊ͦͣ͟͟-͙͋ͦ͡ Ή͔ͭ͊ͨ ͍͔͎ͫͦͦ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘ΎΣ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͔ͯ͗ ͦ͋ 
ͦͭͻ͔ͦ͒ ͤ͊͊͒͘Σ ͍ ͔͎ͦ ͙͙͗ͤ͘ ͍͎͒ͪͯ ͤ͊;͙ͤ͊Όͭ ͨͦΎ͍͡ΎͭΈͫΎ ͔͎ͨͪͪ͊͒·Σ ͔͙ͤͨͪΎ͙ͭͤͦͫͭ ͙ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ 
ͨͦͤ͊;͊ͯ͡ ͊͗ͯͭͫ͟Ύ ͔ͤ ͪ͊͒ͦͫͭΈΌΣ ͊ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͍ͤ͊ͦͦͣ͘Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͭͦ͟-ͭͦ ͍͔ͫͪͻͯ ͙ͨͦ͒͒͟·͍͔͊ͭΦ ˹ͦ ͊͟͟ 
͔͍͊ͪͫͭͦ͟͡Σ ͦ͊͘͟·͍͊ΎͫΈ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͎ͦͪΈ͙ͣ͟ ͙ ͔͙ͤͨͪΎͭͤ·ͣΣ ͔͔ͤͫͭ ͍ ͔͔ͫ͋ ͙͍͔͙͔͋͊ͤ͘͡ ͦͭ ͔͙͋ͦͤ͘͡Σ ͭ͊͟ ͙ 
͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͎ͨͦͣͦ͊Όͭ ͤ͊ͣ ͙ͦͨͦͣͤͭΈͫΎ ͙ ͍·͍͔͒ͦͪͦͭ͘Έ ͦͭ 
͒ͯͻ͍͚ͦͤͦ ͔͙͋ͦͤ͘͡Φ  
˩͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔ͫ ͔΅͔ ͔ͤ ͔ͨͦͭͪΎͤΣ ͭͦ ͯ ͔͎ͤͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͔͔͍ͨͪͨ͊͊͟͡ ͙ ͋ͦͪΈ͋͊ ͫ ͙ͫ͊ͣͣ ͚ͫͦ͋ͦΦ ̂ 

͎ͣͯ͒ͪͦͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͫ ͔͙ͤ͡ͼ͔͔ͣͪͤ·ͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ͣ ͨͦ͒ͦ͋ͤ·͚ Ήͭ͊ͨ ͙͙͗ͤ͘ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͊͊ͤ͘͟;͙͍͔͊ͭͫΎ ͔͚ͨͦ͋͒ͦ 
͙ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͫͦͤͣ͡͡Φ ˨͍͙͊͒ ͻͦͪͦ΄ͦ ͎͍͙ͦͦͪ͡ ͦ ͙ͭ͊͟ͻ ͡Ό͒Ύͻ ͍ ͍͙ͫͦͻ ͨͫ͊ͣ͊͡ͻΥ ζ˽ͪͦͻͦ͒Ύ ͙͒ͦͤͦ͡Ό ͨ͊͡;͊Σ 
͙ͦͤ ͦͭͪ͟·͍͊Όͭ ͍ ͔͚ͤ ͙ͫͭͦ;͙͙ͤ͟Σ ͙ ͒ͦ͗͒Έ ͨͦͪ͟·͍͔͊ͭ ͔͔ ͎͍͔͙͔͋͊ͦͫͦͤͣ͡͡η ό˽ͫΦ уоΥтύΦ ˽͙͔͎ͪ͋͊Ύ ͍ 
ͦͤ͟ͼ͔ ͦͤ͟ͼ͍ͦ ͟ ˣ͎ͦͯ ͙ ͤ͊ͻͦ͒Ύ ͍ ˹͔ͣ ͙ͫͭͦ;͙͙ͤ͟ ͙ͫ͡Σ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͨͪͦ͋ͯ͗͒͊ͭͫΎ ͦͭ ͫͤ͊Σ ͙ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ 
ͦͭͪ͟·͍͊ΌͭͫΎ ͍ͤͦ·͔ ͼ͔͙͡ ͙ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍͔͒ͯ΅͙͚ ͟ Ή͙ͭͣ ͼ͔͡ΎͣΦ ́͊͟Σ ͙ͫͨͦ͡Έͯ͘Ύ ͙ͫͨ·͙ͭ͊ͤΎ ͊͟͟ 
͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ Ήͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙ͨͦ͒ͦͤͦͫͭ͡Έ ͒͡Ύ ˣ͎ͦ͊Φ  
ˮ͔͔ͤͭͪͫͤ·͚ ͔ͭͫͭ͟ ͣ· ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͣ ͍ ˴͙͎͔ͤ ˶͔͍͙ͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ;͙͔ͭ͊ͣ ˣͦ͗Έ͙ ͙ͯ͊͊ͤ͘͟Ύ ͒͡Ύ ͍ͻͦ͒Ύ΅͙ͻ ͍ 

͔͍ͦ͋ͭͦ͊ͤͤͯΌ ͔ͣ͘͡Ό ˮ͙ͪ͊͘͡ΈͭΎͤΥ ζ˴͎ͦ͒͊ ͙͔͔ͨͪ͒ͭ ͍ ͔ͣ͘͡ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˣ͎ͦ ͒͊ͫͭ ͍͊ͣΣ ͙ 
͙͔ͨͦͫ͊͒ͭ ͔͊ͦ͟͟-͙͋ͦ͡ ͍͔ͨͦ͒ͦͦ͡ ͔͔͍͒ͪͦΣ ͭͦ ͨͦ͒͡· ͔͎ͦ ͨͦ;͙͚͔ͭ͊ͭ ͊͘ ͔͔ͤͦ͋ͪ͊ͤͤ͘·͔Τ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͒ͦ͗ͤͦ͡ 
ͨͦ;͙ͭ͊ͭΈ ͙ͻ ͊͘ ͔͔ͤͦ͋ͪ͊ͤͤ͘·͔Σ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͔ͫͭΈ ͙ͻΤ ͊ ͍ ;͔͍͔ͭͪͭ·͚ ͎ͦ͒ ͍͔ͫ ͨͦ͒͡· ͔͎ͦ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ 
͍ͨͦͫΎ΅͔ͤ· ͒͡Ύ ͔͍ͨͪ͊͒ͤͫͭ͘ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤͻΦ ˤ ͨΎͭ·͚ ͔͗ ͎ͦ͒ ͍· ͔͔ͣͦ͗ͭ ͔ͫͭΈ ͨͦ͒͡· ͔͎ͦ ͙ ͙ͫͦ͋ͪ͊ͭΈ ͔͔ͫ͋ 
͍͔ͫ ͙͍͔͔͙ͨͪͦ͒ͤ͘Ύ ͔͎ͦΦ ̒ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ͍͊΄η ό˶͔͍ΦмфΥноςнрύΦ ˭͔͒ͫΈ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͙͔͒ͭ ͔ͪ;Έ ͦ ͭͦͣ ͔͗ ͔ͫͪͦ͟Σ 
;ͭͦ ͙ ͍ ͙ͨͪͭ;͔ ͫͦ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͔͚Φ ˥͍ͦͦͪΎ ͦ ͫͪͦ͊͟ͻ ͙͔͔͙ͨͪͤͫͤΎ ͨͦ͒͊͡Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͔͒͊ͭ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Σ ͊͟͟ ͻͦ͘Ύ͙ͤͯ 
͔͙ͣ͘͡Σ ͍ͨͪ͊ͦ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ ͭͦ ͔͗ ͔ͫ͊ͣͦ ͙ ͦͭ ͦ͋·;ͤ·ͻ ͍ͨͦ͒ͦ͡·ͻ ͔͔͍͒ͪΈ͔͍Φ ˤ Ήͭͦͣ ͔ͫͭΈ ͔ͤ͊͟Ύ ͨͪͦͪͦ;͔ͫ͊͟Ύ 



͎͙͊ͤ͊ͦ͡Ύ ͫ ͙ͨͪͭ;͔͚Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͪ͊ͫͫ͊͊͘͟͡ ˮ͙ͫͯͫ ͙̆ͪͫͭͦͫΣ ͤͦ ͫ ͚ͦ͒ͤͦ ͙͡΄Έ ͙ͪ͊ͤ͘ͼ͔͚Υ ͔͒ͫ͘Έ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
ͨΎͭ·͚ ͎ͦ͒Φ ˽͔͍ͪ·͔ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͔͔͍͒ͪͦ ͫ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ ͊͟͟ ͔͔͔ͤͦ͋ͪ͊ͤͤͦ͘Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͔͍ͤͨͦͫΎ΅͔͔ͤͤͦΦ ˤ͔ͫ Ήͭͦ ͍͔ͪͣΎΣ 
͍ͦ͊͊͘͟΄͙ͫΈ ͍ ͍ͤͦͦͣ ͒͡Ύ ͔ͫ͋Ύ ͦ͋΅͔͍͔ͫͭΣ ͔͔͍͒ͪͦ ͊͟͟ ͋· ͙͍ͨͪ·͔͊ͭ͟ ͙ ͦͦͤ͟;͔͊ͭ͡Έͤͦ ͔ͪ͊ͫͫͭ͊ͭͫΎ ͫ 
͔͙ͨͪ͗ͤͣ ͍͙ͫͦͣ Ύ͘·;͔͙ͫͣ͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͔ͤͣΦ ˿ͪͦ͟ ͍ͦͫΎ΅͔͙ͤΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦ͒͡·Σ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ 
͙͎ͨͪͦ͒ͤ·͙ͣ ͔ͤ ͭͦ͡Έͦ͟ ͒͡Ύ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͤͦ ͙ ͒͡Ύ ˿͎͊ͣͦͦ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͔ͭ͊͗͟ ͍ͪ͊ͤΎ͔ͭͫΎ ͔ͭͪͣ ͎ͦ͒͊ͣΦ 
˽ͦΉͭͦͣͯ ͫ;͙͔ͭ͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͤ͊ ;͔͍͔ͭͪͭ·͚ ͎ͦ͒ ͔͔͍͒ͪͦ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭ ͙͙ͨͪͤͦͫͭΈ ͔͍ͨͪ·͔ ͨͦ͒͡·Σ ͊ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ Ήͭͦ 
͔͍͔ͨͪͤͼ·Σ ͭͦ ͨͦ ͊ͦͤͯ͘͟ ͙ͦͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͙͔͔ͨͪͤͫͤ· ˣ͎ͦͯΦ ˮ ͭͦ͡Έͦ͟ ͤ͊ ͨΎͭ·͚ ͎ͦ͒ ͍͔͊͒͡͡Έͼ͊ͣ ͔͒͊ͭͫΎ 
͍ͨͪ͊ͦ ͔ͫͭΈ ͦͭ Ή͙ͭͻ ͔͔͍͒ͪΈ͔͍Φ  

ζ˽͔ͦͫͣͯ ͍͚͔͋ͦ͒ͪͫͭͯͭΣ ͨ͊ͣΎͭͯΎΣ ;ͭͦ Ύ ͙ͭͪ ͎ͦ͒͊ ͔͒ͤΈ ͙ ͤͦ;Έ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͫͦ ͔͙ͫ͊ͣ͘͡ ͯ;͙͡ 
͎͊͗͒ͦͦ͟ ͙͘ ͍͊ͫΦ ˮ ͤ·͔ͤ ͔ͨͪ͒͊Ό ͍͊ͫΣ ͙͋ͪ͊ͭΎΣ ˣ͎ͦͯ ͙ ͍ͫͦͯ͡ ͎͙͋͊ͦ͒͊ͭ͡ ˩͎ͦΣ ͎ͣͦͯ΅͔ͣͯ ͙ͤ͊͒͊ͭ͘Έ ͍͊ͫ ͋-ͦ
͔͔͡ ͙ ͒͊ͭΈ ͍͊ͣ ͔͙͔ͤ͊ͫ͒͡ ͫͦ ͍͔͙ͫͣ ͍ͦͫΎ΅͔ͤͤ·͙ͣη ό˨͔ΎͤΦ нлΥомΣонύΦ ˤ͔ͫ ͦ;͔ͤΈ ͨͪͦͫͭͦΣ ͔͙͍͔͔͒ͤͫͭͤͤͦ 
͔͔͙͔ͫͭͪͣͤ͡ ˽͍͊͊͡ ͋·ͦ͡ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͣ· ͊͟͟ ͣͦ͗ͤͦ ͋·͔͔ͫͭͪ ͍·΄͙͡ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͫͭͦΎ͔ͭ͡Έͤ·͚ ͨͯͭΈ ͍͙͙ͪ͊ͭ͘Ύ 
ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ˴ͦͭͦͪ·͚ ͔ͣͦ͗ͭ ͒͊ͭΈ ͔͍͔ͤͫͪ͊ͤͤͤͦ ͋ͦ͡Έ΄͔Σ ;͔ͣ ͡Ό͚͋ͦΣ ͔͒͊͗ ͫ͊ͣ·͚ ͣͯ͒ͪ·͚ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ ́ͦ͡Έͦ͟ 
ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͨͦͤ͊͘͡ ˣ͎ͦ͊ ͙͡;ͤͦΣ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͍ͯͨͪ͊͡Ύ͔ͣ ͙ ͙͔ͤ͊͒͊ͣ͘ ˿͙͊ͣͣ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΦ ͚́͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͘ 
͔ͣ͊͒ͤ͡ͼ͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͤͯ͗͒͊ͭͫΎ ͍ ;͔͍͔ͦ͡;͔ͫͦͣ͟ ͍͍͔ͪͯͦͦ͒ͫͭ͟Σ ͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍ͦ ͍͎ͪͦͫͦͦ͘͡ ͍ͨͦͫΎ΅͔͎ͤͤͦͦ 
ˣ͎ͦͯ ͣͯ͗͊Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͔ͭͨͪΈ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͍͔͚ͫͦ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͣͦ͗ͭ ͍ͤ͊ͫͭ͊͡ΎͭΈ ͎͙͒ͪͯͻ ͙ ͋·ͭΈ 
͙͔͒ͪͦͣ͡ ͒͡Ύ ͍͍ͤͦΈ ͦ͋ͪ͊΅͔ͤͤ·ͻΦ ˻͎͙ͪ͊ͤ;͙͍ Ήͭͦͭ ͫͪͦ͟ ͔ͭͪͣΎ ͎͙ͦ͒͊ͣΣ ˽͍͔͊͡ ͦ͋ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͔͔ͨͪ͒͡ 
ͯ;͙͔ͭ͡Έ͍ͫͭ͊ ͒͡Ύ ͔͎ͤͦΣ ͔ͨͦͫ͡ ;͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· ͙ 
͙ͨͪͣͤͯͭ͟Έ ͦ͟ ͍͔ͫͣ ͍ͦͫΎ΅͔ͤͤ·ͣΦ  

ˮͭ͊͟Σ ͍͙͒ͤͦΣ ;ͭͦ Ήͭͦͭ ͫͪͦ͟ ͔ͤ ͔͙͚͗ͫͭ͟Σ ͤͦ ͦͤ ͔ͫͭΈ ͙ ͍͊ͪΈ͙͔ͪͯͭͫΎ ͍ ͔͔ͨͪ͒͊͡ͻ ͦͭ ͎ͦ͒ͤͦͦ ͎ͦ͒͊ τ ͊͟͟ 
Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ ͙ͨͪͭ;͔ ͦ ͍͙ͫͣͦͦͤ͟ͼ͔ τ ͒ͦ ͨΎ͙ͭ ͔ͭ͡Φ ˿͍ͦͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ ͔ͤ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭ ͤ͊ͫ ͟ ͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋· ͣ· 
ͤ͊;͙͊͡ ͔͍ͭͪ͋ͦ͊ͭΈ ͦͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ͭ͊͟ͻ ͍͔΅͔͚Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͤ ͔ͤ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͫ͒͊ͭ͡ΈΣ ͔͒͊͗ ͔͙ͫ͡ ͍͎͒ͪͯ ͨͪͦ΄͔͡ Ήͭͦͭ 
ͫͪͦ͟Φ ˽͙ͪ;͙͚ͤͦ ͊ͭ͘Ύ͍ͤͯ΄͔͎ͦͫΎ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭ͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͍͔ͫ ;ͭͦ ͎ͯͦ͒ͤͦΣ ͤ͊;͙ͤ͊Ύ ͦͭ ͚ͭ͊ͦ͟ 
͔ͫͪΈ͔͚ͤͦ͘ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͊͟͟ ͔͙͒ͣͦͤ;͔ͫ͊͟Ύ ͍͙͙͊ͫͣͦͫͭ͘ΈΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͯ͗ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣ͊ ͪ͊͋ͦͭ͊ ͨͦ ͍͔͙ͦͫͦ͋ͦ͗͒ͤΌ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͒ͦ ͙͙ͭͨ;͎ͤͦͦ ͔͙͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡ΎΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͔ͭͪ͋ͯͭͫΎ ͙͡΄Έ ͔͙͒ͦͤͫͭ ͍͔ͫͭ ͙͙ͫͭͤ·Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͙ ͍͙ͦͫͦ͋ͦ͒ͭ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡Φ ˣ͔ͯ͒ͭ ͫͭͪ͊΄͚ͤͦ ͦ΄͙͚͋ͦ͟Σ ͔͙ͫ͡ ͡Ό͔͚͒ ͤ͊;͊ͭΈ ͙ͨͪͤͯ͗͒͊ͭΈΣ ͎͊ͦͤ͘ΎΎ ͙ͻ ͍ ͙͔͊͟͟-ͭͦ ͙ͪ͊ͣ͟Σ ͙ ͙ͨͪ 
Ήͭͦͣ ͯͨͦͪͤͦ ͊͋͘·͍͊ͭΈ ͦ ͍͔ͫͦͣ ͒ͯͻ͍ͦͤͦͣ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤΦ ͔́͊͗͟ ͔ͤ͡Έ͘Ύ ͊͋͘·͍͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͍͙͙͔ͪ͊ͭ͘ ͯ 
͡Ό͔͚͒ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͨͦ-ͪ͊ͤͦͣͯ͘ ͙ ͍͙͙͊ͫͭ͘ ͦͭ ͍͚ͫͭ͊ͪͭͦͦ ͙ͨͦ͘ͼ͙͙ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙ ͔͙͙ͭͪ͊ͭͦͪ͟ ͔͎ͦ ͨͦ͒Ά͔ͣ͊Σ 
ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͙͍͔ͦ͋ͯͫ͊͊ͭͫ͡͡Ύ ͍͔͍ͫͦͣͦ͗ͤ͘·͙ͣ ͙͔͗ͤͤͤ͘·͙ͣ ͦ͋ͫͭͦΎ͔ͭ͡Έ͍͙ͫͭ͊ͣΣ ͍ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ 
;͔͍͔ͦ͟͡Φ ˹͙͔͊ͨͪͣͪΣ ͦ͒ͤͦ ͔͒ͦ͡ τ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙͍ͪͦ͒΄͙͚ͫΎ ͙ ͍͙ͦͫͨͭ͊ͤͤ·͚ ͍ ͻ͙͙͚ͪͫͭ͊ͤͫͦ͟ ͔ͫͣΈ͔Σ ͎͔͒ͪͯͦ 
͔͒ͦ͡ τ ͭͦͭΣ ͭͦ͟ ͙ͨͪ΄͔͡ ͙͘ ͙͍ͤͦ͘Σ ͙ͨͪ;͔ͣ ͔ͤ ͙͔͔ͣͭ ͙ͤ ͔͙͎͒ͤͦͦ ͊ͫͫ͊͟͡ ͍͙ͦ͋ͪ͊ͦ͊ͤ͘ΎΣ ͒͊ ͔΅͔ ͍͙͙͊ͫͣ͘ ͦͭ 
͊ͦ͟͡ ͎ͦ͡Ύ ͙͙͡ ͙͍ͤ͊ͪͦͭͦ͟͟Φ ˽͔͍ͪ·͚ ͟ ͔ͣͦͣͤͭͯ ͍͔͎ͫͦͦ ͎ͦͫͦͤ͊ͤͤͦͦ͘ ͍·͋ͦͪ͊ ͔ͯ͗ ͔ͤ͊ͭ͘ ˣ͙͙͋͡ΌΣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ 
͔ͤ ͍͍ͦͪͦ͊͡ ͙ ͔͋͘ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͙ͯͫͭͯͨͭΈΣ ͔ͫ͊͗ͣ͟Σ ͔ͣͫͭͦ ͍ ͍͔͊ͭͦ͋ͯͫΣ ͍͚ͭͦͪͦΣ ͍·͍͋ͪ͊ ͙̆ͪͫͭ͊Σ 
͍·͔ͤͯ͗͒ͤ ͤ͊;͙ͤ͊ͭΈ ͋ͦͪΈ͋ͯ ͫ ͫ͊ͣ·ͻ Ή͔͔ͣͤͭ͊ͪͤ͡·ͻ ͍͔΅͔͚ ͙ ͙ͨͦ͒ͤͣ͊ͭΈͫΎΣ ͍ͦͫͦ͋ͦ͗͒͊ΎͫΈ ͨͦ ͙ͨͯͭ ͦͭ 
͔͎ͤͣ͊ͦͦ͡ ͎ͪͯ͊͘ ͎͔ͪͻ͊ ͙ ͔͎ͦ ͔͍͙͚ͨͦͫ͒ͫͭ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͙ͫ͡ ͚ͭ͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ;͔͔ͪ͘ ͎ͦ͒ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͙ͨͭΈΣ 
͙͍͋͊͘͡Ύ͔ͭͫΎ ͦͭ ͣ͊ͭ͊ ͙ ͙͍͔ͯͫͭͪ͊͊ͭͫΎ ͤ͊ ͪ͊͋ͦͭͯΣ ;͔͔ͪ͘ ͍͒͊ ͎ͦ͒͊ ͔ͯ͗ ͔ͣͦ͗ͭ ͔ͯ͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ͦͭ ͊͘͡ ͙ ͨͪͦ΄͡·ͻ 
͍ͫͦ͋͊ͤͦ͘͡Σ ͊ ;͔͔ͪ͘ ͙ͭͪ τ ͫ͊ͣ ͔ͫͨͦͫͦ͋ͤ ͪ͊ͦ͋ͪ͊ͭ͘Έ ˣ͙͙͋͡Ό ͙ ͙ͣͦͭ͡ΈͫΎΣ ͭͦ Ήͭͦ Ύ͍ͤ͊Ύ ͔ͨͦ͋͒͊ ͙ 
ͦ;͔͍͙͒ͤ·͚ ͪͦͫͭΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͍͙͔͔ͫ͒ͭ͡Έ͍͔ͫͭͯͭ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔͔͍͒ͪͦ ͙͙ͨͪͤͦͫͭ ͨͦ͒͡·Φ ˴͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͍·͎͡Ύ͔͒ͭΈ ͤ͊ 
͔͎ͦ ͺ͔ͦͤ ͍͚ͭͦͪͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔͔ͣͦ͗ͭ ͔͙ͨͪ͒ͨͦͦ͗ͭ͡Έ ͔ͯ͗ ͙ͫ͊ͣΦ  
ˮͭ͊͟Σ ͍ͨͦ͒ͦ͒Ύ ͙͎ͭͦ ͍͔ͫͣͯ ͫ͊͊ͤͤͦͣͯ͘͟ ͍ Ή͚ͭͦ ͎͍͔͊͡Σ ͻ͔ͦͭͦͫ͡Έ ͋· ͙͍͔ͨͪ͡;Έ ͍͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͟ 

͔͍͔͔ͨͪͦͫͭͨͤͤͦͣͯΣ ͊ ͙͔ͣͤͤͦΥ ͟ ͙ͫͨͦͫͦ͋ͤͦͫͭ ͦ͋ͪ͊΅͊ͭΈ ͍ͦͪ͘ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͙ͫ͊ͤ͟Ύ ͤ͊ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͍͔͙͚ͤͯͭͪͤͤ 
͙ͣͪΣ ͒͊͋·Σ ͔͔͍ͨͪͦ͒ͦ͡ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭͦΣ ͍ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ ͋·ͭΈ ͫͨͦͫͦ͋ͤ·͙ͣ ͙͚͙ͨͪͭ ͤ͊ ͍·ͪͯ;ͯ͟ ͎͙͒ͪͯͣΣ 
͍͊ͨͯͭ͊͘΄͙ͣͫΎ ͍ Ή͚ͭͦ ͔͔ͨͪͦ͋ͣ͡Φ ˽ͦΉͭͦͣͯΣ ͔͙ͫ͡ ͍· ͔͙͙͊ͣͭ͘͡ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͙͙͗ͤ͘ ͭͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ 
͍·΄͔Σ ͭͦ ͍ͨͦͪͯ ͎ͭͦ͒͊ ͊͒͊ͭ͘Έ ͔͔ͫ͋ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͊ ͔ͤ ͔͋ͦ͡Ό ͙͡ Ύ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͣ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭͦͣΚ ˮ ͔͙ͫ͡ ͒͊Σ ͭͦ 
͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͔ͯͫͨͭΈ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͒ͯͻ͍͔ͦͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ;ͭͦ͋· ͫ ͍͙͊ͣ ͔ͤ ͫͯ͡;͙ͦͫ͡Έ ͎ͭͦͦΣ 
ͦ ;͔ͣ ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͔͔ͨͪ͒ͯͨͪ͗͒͊͡ ͊ͨͦͫͭͦ͡ ˽͔ͭͪΥ «˶ͯ;΄͔ ͋· ͙ͣ ͔ͤ ͨͦͤ͊ͭ͘Έ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͔͙ͤ͗͡ 
͍ͨͦͤ͊͘΄͙ ͍͍͙ͦͪ͊ͭͭ͘ΈͫΎ ͤ͊͊͒͘ ͦͭ ͔͚ͨͪ͒͊ͤͤͦ ͙ͣ ͍ͫΎ͚ͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Φ ˹ͦ ͫ ͙͙ͤͣ ͫͯ͡;͔͊ͭͫΎ ͨͦ ͍͔͚ͪͤͦ 
͍͙ͨͦͫͦ͡ͼ͔Υ ͔ͨͫ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͊ͭͫΎ ͤ͊ ͍ͫͦΌ ͔͍͙͋ͦͭͤͯ͡Σ ͙ ͍·ͣ·ͭ͊Ύ ͍͙ͫͤΈΎ ͙͔͒ͭ ͍͊͡ΎͭΈͫΎ ͍ ͎ͪΎ͙͘η όн ˽͔ͭΦ 
2:21,22).  



˥͡ ͊ ͍ ͊ мо 

ζˤͫΎ͊͟Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͔ͫͭΈ ͎͔ͪͻη  
 

˹ͦ ͍͔͔ͭͪ͒ͦ ͍͙͔ͦͫͤͦ͊ͤ ˣ͙͔ͦ͗ ͙ͫͭͦͭΣ ͙͔ͣΎ ͔ͨ;͊ͭΈ ͙ͫΌΥ  
ζͨͦͤ͊͘͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ˿͍͙ͦͻηΤ  

͙Υ ζ͒͊ ͙ͦͭͫͭͯͨͭ ͦͭ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͍ͫΎ͙͚͟Σ  
͙͍͔ͫͨͦ͒ͯΌ΅͙͚ ͙ͣΎ ˥ͦͫͨͦ͒͊ηΦ όн ͙́ͣΦ нΥмф) 

ζˤ͘·΅͙͔ͭ ͍ͨͪ͊͒ͯη  

ˤ Ή͚ͭͦ ͎͍͔͊͡ ͣ·Σ ͨͦ ͙ͫͯͭΣ ͔ͨͪͦ͒ͦ͗͊ͣ͡ ͎͍ͪ͊ͦͦͪ͘ ͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔͍͙ͨͪͪ͊͡ ͙͙͡Σ ͍͙ͨͪ͊͡Έ͔͔ͤ 
ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ ͙͙͒ͦͨͦͤ͡͡ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡Ύ͙ͣ ͦ ͒ͯͻ͍ͦͤ·ͻ ͔͋ͦͤ͘͡Ύͻ ͔ͭ͊͡ ͙͍̆ͪͫͭͦ͊Φ ˨ͯͻ͍ͦͤ·͔ ͔͙͋ͦͤ͘͡ ͔ͭ͊͡ 
͙͍̆ͪͫͭͦ͊Σ ͔͍͋ͯͫͦͤͦ͘͡Σ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭͣ͡ ͔͔͎ͤ͋ͪ͗ͤͦͦ ͦͭͤͦ΄͔͙ͤΎ ͡Ό͔͚͒ ͟ ͍͔ͨͪ͊͒ ͊͟͟ ͟ ͍ͫΎ͚ͭͦ 
͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͔͔͚ͨͪ͒͊ͤͤͦ ͤ͊ͣ ͔΅͔ ͦͭ ˢ͍ͪ͊͊ͣ͊Φ ͙̂ͤ͊͟͡ΈͤͦͫͭΈ Ή͚ͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͦͤ͊ 
͍͔ͫΈͣ͊ ͎͎ͣͤͦͦͪ͊ͤͤ͊ ͙ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦ ͍͔ͫͦͪ΄͔͍͔ͤͫͭͯͭͫΎ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟ ͙ ͨͦͫͭͦΎ͎ͤͤͦͦ 
ͻ͔͙ͦ͗͒ͤΎ ͫ ˨ͯͻͦͣ ˿͍Ύͭ·ͣΦ ˩͔ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͦͻ͍͙͊ͭͭΈ ͔͒͊͗ ͫ ͨͦͣͦ΅ΈΌ ͼ͔͚ͦ͡ ͙͎͙ͤ͟Σ ͔ͤ ͎͍ͦͦͪΎ ͔ͯ͗ ͦ 
ͭͦͣΣ ;ͭͦ͋· ͙ͦͨͫ͊ͭΈ ͍ ͔ͤͫͦ͟͡Έ͙͟ͻ ͍ͫͦ͊͡ͻΣ ͊͟͟ ͔͒ͫΎͭΈ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Φ ˻ͤ͊ ͔͔ͦ͋ͪͭ͊ͭͫΎ ͙͡;ͤͦ ͊͗͒͟·ͣ 
;͔͍͔ͦͦͣ͟͡ ͙ Ήͺͺ͔͙͍ͭͤ͊͟ ͙͡΄Έ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͍ͦͨͦ͡΅͔͊ͭͫΎ ͍ ͔͙͙ͫͯ͗ͤ͡Σ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ;͔͍͔ͦͯ͟͡Φ ˽͙ͪ ͍͔͚ͫ ͔͍͙͙ͤͨͦͭͦͪͣͦͫͭ Ή͚ͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘ ͙ ͔͔ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έ͙ͤͦͫͭΣ ͍ͫΎ͚͊ͤͤͦ͘ ͫ 
͙͡;ͤ·͙ͣ ͔ͦͫͦ͋ͤͤͦͫͭΎ͙ͣ ͎͊͗͒ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͦͤ͊ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͤͭ ͍͍͍ͪͯͦͦ͒ͫͭͦ͊ͭ͟ΈͫΎ ͎͙͙ͫͭͪͦͣ 
ˣͦ͗Έ͙͙ͣ ͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊ͣΣ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͍ ˿͍Ύ΅͔ͤͤͦͣ ˽͙͙͙ͫ͊ͤΣ ͙ ͔͍ͨͪ·ͣ ͔͒ͦͣ͡ ͍͟͡Ό;͔͊ͭ ͍ ͔ͫ͋Ύ 
͍͔ͫͣ ͙͍͔ͫͭͤ͘·͔ ͔͒ͫΎͭΈ ͍͔͔͚͊ͨͦ͒͘Φ  
˩ͫͭΈ ͙͡ Ήͭͦ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Κ ̏ͭͦ ͍͒ͦͦ͡Έͤͦ ͔ͫͪΈ͔ͤ͘·͚ ͍ͦͨͪͦͫ ͒͡Ύ ͪ͊ͣ͘·΄͔͙ͤ͡ΎΦ ˽ͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͙ͫ͡ 

Ή͎ͭͦͦ ͔ͤͭΣ ͭͦ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦͫͭΈ Ή͚ͭͦ ͍͔͙͊ͨͦ͒͘Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍ͦͫΎ΅͔͊ͭ ͤ͊ͫΣ ͙ͫ;͔͔͊ͭ͘ ͍ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘Σ ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒· 
͔͍ͨͪͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͍ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·, ͍ͫͭ͊ͤͦΎͫΈ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͤ͊΄͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙͔͙ͨͪ͋͗΅͔ͣ ͍ͫΎ͚ͦ͟ 
͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˽ͦ ͙ͫͯͭΣ ͍ͫΎ͊͟Ύ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͔ͫͭΈ ͔ͤ ;ͭͦ ͙͔ͤͦΣ ͊͟͟ ͦ͋·;ͤ·͚ ͎͔ͪͻΣ ͔͔͔ͤͨͪͣͤͤͦ 
͍ͫͦͨͪͦͦ͗͒͊Ό΅͙͚ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˹ͦ ͎͋͊ͦ͒͊ͪ͡Ύ ͔͚Σ ͊͟͟ ͋· ͫͭ ͪ͊ͤͤͦ Ήͭͦ ͙ͤ ͍͘ ͯ;͊͡Σͦ ͎͔ͫͦͪ΄͙͍΄͙͚ 
;͔͍͔ͦ͟͡ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙͔ͯ͒ͭΈΣ ;ͭͦ ͦͤ ͫͦ΄͔͡ ͫ ͙ͨͯͭΣ ͫ ͍͙͔ͯͫͦͣ͡Σ ;ͭ ͦͯ ͔͎ͤͦ ͔ͪ͊͋ͦͭ͊ͭ ͍͔ͫͦͫͭΈΦ ́ͯͭ ͔͔ͨͪ͒ 
͙ͤ͊ͣ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͔ͤͨͪͦͫͭ͊Ύ ͊͒͊͘;͊ ͍·Ύ͍͙ͭΈ ͙ ͍·͍ͪ͊ͭΈ ͙͘ ͤ͊΄͔͚ ͙͙͗ͤ͘ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͔ͦͪͤ͟Έ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ ˭͔͙͊ͣͭͣ 
͙ͨͪ ΉͭͦͣΣ ;ͭͦ ͙͍͙ͨͪͦͦ͒ͣ͘·͚ ͔͚ ͎͔ͪͻΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍͚ͫͦ ͎͙͍ͦͭͨͯ͊Ό΅͙͚ ͦ͋ͪ͊͘Σ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͙ͨͦͫͯ͗ͭ͡Έ ͤ͊ͣ 
ͭͦ;ͤ·ͣ ͙͔͙ͦͪͤͭͪͦͣΣ Ή͙ͭ͊ͣ͟ ͔ͣ͊ͪͪͦͣ͟ ͒͡Ύ ͔͔͔͙ͦͨͪ͒ͤ͡Ύ ͔ͣͫͭͦͤ͊ͻ͔͙ͦ͗͒ͤΎ ͎͍͚͊ͤͦ͡ ͙ͨͪ;͙ͤ·Σ ͙͘-͊͘ 
͚ͦͭͦͪͦ͟ ͣ· ͍͙͙ͫͭͯͨ͡ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͔͍ͤͨͪ͊͒· ͙ ͙ͫͭ͊͡ ͎͔ͪ΄͙ͭΈΦ  
ζˤ ͙͔ͫ͟ ͍͔͚ͭͦ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤ͡· ͋·ͭΈ ͍͒ͦΎ͙͔͟ ͎͙͙ͪΣ ͋ͦ͡Έ΄͙͔ ͙ ͔ͣͤΈ΄͙͔Φ ˤ ͔͒ͦͣ ͍͔ͭͦͣ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤ͊͡ 

͋·ͭΈ ͍͒ͦΎ͊͟Ύ ͔ͺ͊Σ ͋ͦ͡Έ΄͊Ύ ͙ ͔ͣͤΈ΄͊ΎΦ ˥͙ͪΎ ͯ ͔ͭ͋Ύ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͭͦ;ͤ͊Ύ ͙ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ͊ΎΣ ͙ ͔ͺ͊ ͯ 
͔ͭ͋Ύ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͭͦ;ͤ͊Ύ ͙ ͍͙ͨͪ͊͡Έͤ͊ΎΣ ;ͭͦ͋· ͙͙ͨͪͦ͒ͫ͡͡Έ ͙͒ͤ ͍͙ͭͦ ͤ͊ ͔͔ͣ͘͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ 
ˣ͎ͦ ͍͚ͭͦΣ ͔͒͊ͭ ͔͔ͭ͋Φ ˮ͋ͦ ͔ͣͪͦ͘͟ ͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ˣ͎ͦͦͣ ͍͙ͭͦͣΣ ͍ͫΎ͙͚͟ ͔͒͊͡Ό΅͙͚ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ» όˤͭͦͪΦ 
25:13ςмсύΦ ˤͫΎ͙͚͟ ͪ͊͘Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͪ;Έ ͊͘ͻ͙ͦ͒ͭ ͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙͙͡ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Σ ͣ· ͒ͦ͗ͤ͡· ͙ͨͦͤͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͔ͤ 
ͨͪͦͫͭͦ ͎ͫͯͯ͋ͦ ͙͙͍͙ͤ͒͒ͯ͊͡Έͤ·͚ ͨͯͭΈ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ Ήͭͦ ͨͯͭΈ ͍͙͊ͣͦͦͭͤͦ͘΄͔͙͚ͤ ͊͟͟ ͫ ˣ͎ͦͦͣΣ ͭ͊͟ ͙ ͫ ͡Ό͒Έ͙ͣΣ 
;ͭͦ ͣ· ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ ͍͙͔͙ͯ͒͡ ͤ͊ ͙͔͔ͨͪͣͪ ͦͭͤͦ΄͔͙͚ͤ ˮ͍ͦ͊ ͙ ͔͎ͦ ζ͔͚͒ͪͯ͘ηΦ ˤ ˴͙͎͔ͤ ˤ͙͔ͭͦͪͦ͊ͦͤ͘͟ ͨͦ͊͟-
͊ͤ͊͘ ͦ͒ͤ͊ ͙͘ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ͼ͔͔͚͡Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͔͔ͨͪͫ͒ͯͭ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Σ τ Ήͭͦ ͯͯ͡;΄͙ͭΈ ͍͔ͫͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡ ͊͘ ͫ;͔ͭ 
͎͎͒ͪͯͦͦΦ ˨͍͚ͦͤ·͔ ͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͨͪͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͍ ͔͙͙͗͊ͤ͡ ͍͔͙ͦ͋ͫͭΈ ͙͙͡ ͔͔͙ͤ͒ͦͣͪͭΈΣ ͎͍ͦͦͪΎͭ ͦ 
ͨͦͪͦ;ͤͦͣ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͍͔͊͒͡͡Έͼ͊ Ή͙ͭͻ ͎͙ͪΈ ͙ ͔ͺ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͚ͫͦ͋ͦ ͊͟͟ ͋· ͔͙͙ͣ͊ͭͪ͊ͯ͘͡Όͭ ͎͔ͪͻΦ ˢ ͔ͭ͊ͦ͟ 
͔͙͔͗͊ͤ͡ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͙͍͙ͨͪͦ͒ͭ ͟ ͙͡ͼ͔͔͙ͣͪΌΦ ˽͙ͦ͘ͼ͙Ύ ͍͚͒ͦͤ·ͻ ͍ͫͭ͊ͤ͒͊ͪͭͦ ͊͘͟͡Ό;͔͊ͭͫΎ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ 
ͤ͊΄͙ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͔ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͙ ͙͊ͣ͋ͼ͙͙ ͍ͨͦ͒͊͡ΎΌͭ ͍ͨͪ͊͊ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͙ ͍͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡ Ή͎ͭͦͦ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ 
͔͔ͫ͋ ͭͦΣ ;ͭͦ ͔ͤ ͍ͨͦͦ͘͡Ύ͔ͭ ͎͙͒ͪͯͣΦ ͍́͊ͦ͟· ͡Ό͙͒Σ ͦ ͦͭͦͪ͟·ͻ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͙ ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͙ͫ͊ΎΥ ζΦΦΦ͋ͯ͒ͯͭ 
͙͔͔ͫͭͪ͋ͤ͡· ͍͔ͫ ͙͙ͨͦ͋ͦͪͤ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͊ͨͯͭ͘·͍͊Όͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͍ͫͦ͊͡ͻΣ ͙ ͔ͭͪ͋ͯΌ΅͔ͣͯ ͫͯ͒͊ 
ͯ ͍ͦͪͦͭ ͍ͪ͊ͫͫͭ͊͡ΎΌͭ ͔͙ͫͭΣ ͙ ͙͍ͦͭͭ͊͊͟͡Όͭ ͍͎ͨͪ͊ͦͦη όˮͫΦ нфΥнлΣнмύΦ ˥͍͊ͤ͊͡Ύ ͦͨ͊ͫͤͦͫͭΈ ͔͒ͫ͘Έ ͫͪ͟·ͭ͊ 
͔͒͊͗ ͔ͤ ͍ ͔ͣͭͦ͒͊ͻΣ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͊ ͍ ͔͔͊ͪ͊ͤ͘ ͎͍͔͊ͦͭͦͤͤ͘͡·ͻ ͍͒ͦΎ͙͟ͻ ͔ͣͪ͊ͻΣ ;ͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͎͔ͪͻͦͣ 
͔͔ͤ͊ͣͪͤͤ·ͣ ͙Σ ͤ͊͘;͙ͭΣ ͔͔͋ͦ͡ ͼ͙͙ͤ;ͤ·ͣΦ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͙͔ͣͭΈ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͙͙ͪͭ͟;ͤͦ 
ͦͼ͔͙ͤͭΈ ͍͔͔ͫͦ͋ͫͭͤͤͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Σ ͤ͊ͣ ͍͔ͫ-͙ͭ͊͟ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭΈ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ ͤ͊ ͭͦΣ ͙͊ͣ͟͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ 
͔͚͍͔͒ͫͭͯͭ ͙ͨͦ͋ͦͪͤ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ  
˿͔͔͒ͯͭ͡ ͔͙ͦͭͣͭͭΈΣ ;ͭͦ ͙ͨͦ͋ͦͪͤ͟ ͔͍ͤͨͪ͊͒· τ Ήͭͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͙͍ͫ͋΄͙͚ͫΎ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒· ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͔ͤͭΣ 

Ήͭͦ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͯ͗ ͔͍ͪͤͦͫͭͤͦ ͔͔͎͔ͦ͋ͪ͊ͭ ͚ͭ͊ͦ͟ ͦ͋ͪ͊͘ ͙͙͗ͤ͘Φ ˻ͤ ͊ͨͯͭ͘·͍͔͊ͭ ͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊͟ ͍ 
͍ͫͦ͊͡ͻΣ ͍ ͔͎ͦ ͔ͪ;͙ ͔ͤͭ ͙ͤ ͎͙͙ͦ͟͡Σ ͙ͤ ͍ͫΎ͙͘Σ ͍ ͔͚ͤ ͎ͣͤͦͦ ͙͗͡ ͙ ͒ͦͣ·͍ͫͦ͡Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ ͔͎ͦ ͎͊͊͘͡ͻ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ 
͔͙ͤͦͫͨͦͪͣ·͙ͣ ͺ͙͊ͭ͊ͣ͟Φ ͚́͊ͦ͟ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͙ͨͪͦ͗ͭ͡ ͍͔ͫ ͙͙ͯͫ͡ΎΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͋·͡ ͯͫ͡·΄͊ͤ ͎ͦͦͫ͡ ͍ͨͪ͊͒·Υ ͦͤ 
͔͋ͯ͒ͭ ζ͙͍͊ͭ͟Έη ͤ͊ ͎͙͒ͪͯͻΣ ͔͍͔ͭ͊ͭ͟͡Έ ͤ͊ ͙ͤͻΣ ͫͭͪ͊΄͙ͭΈ ͙ͻΣ ͔͎ͦ ͙͙ͪͭͦͪ͊͟ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͙ͪ͘Ύ͒ͤͦ ͔͙͎͙ͪͦͤ͊͘͡ 
͙ Ή͙͍ͫͨ͊ͤͫͤ͊͟Φ ̉ͭͦ ͙͔͔ͤͭͪͫͤͦΣ ͔ͨͦ͒ͦ͋ͤͦ ͍͔͔͙͔ͨͦ͒ͤ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͨͪͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ 



ͭͦͭ ͔ͣͦͣͤͭΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔͎ͦ ͨͯͭΈ ͔͔͔͔ͨͪͫ͊ͭͫ͟Ύ ͫ ͔ͨͯͭͣ ͍͎ͨͪ͊ͦͦΦ ˿͍͔͍͔ͦͦͭͭͫͭͤͤͦΣ ͔͍ͨͪ͊Ύ ͔͎ͦ ͔ͪ͊͟ͼ͙Ύ τ 
ͦͭͭͦͤͯͭ͟͡Έ ͍͎ͨͪ͊ͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͊ͤ͘ΎͭΈ ͔͎ͦ ͔͙͔ͨͦͦ͗ͤ͡Φ  
˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͣ· ͔͒ͫ͘Έ ͔ͤ ͎͍͙ͦͦͪͣ ͦ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ ͫͯ͡;͚͚͊ͤͦ ͦ΄͙͔͋͟ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙͙ͤΣ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͦ 

͙ͨͪͤͼ͙͙ͨ͊͡Έͤͦͣ ͔͙͙ͦͭͫͭͯͨͤ͡ ͦͭ ͙ͨͦ͘ͼ͙͚ ͍͔͚ͨͪ͊͒ͤͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙͙͡Σ ͎͙͙͒ͪͯͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͚ͦͭͦͪͦ͟ 
͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·͡ ͔͒ͪ͗͊ͭΈͫΎ ;͔͍͔ͦ͟͡Φ «ˮ ͔͙ͫ͡ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟ ͙ͦͭͫͭͯͨͭ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒· ͍͔͚ͫͦ  ͙͙ͨͦͫͭͯͨͭ 
͔͋͊ͦͤͤͦ͘͘͟Σ ͎ͦ͒͊͟ ̒ ͨͦͦ͗ͯ͡ ͔ͨͪ͒ ͙ͤͣ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤ͟Σ ͙ ͦͤ ͔ͯͣͪͭΥ ͭͦ ͔͙ͫ͡ ͭ· ͔ͤ ͍ͪ͊ͯͣ͘͡Ύ͡ ͔͎ͦΣ ͦͤ 
͔ͯͣͪͭ ͊͘ ͎͔ͪͻ ͍͚ͫͦΣ ͙ ͔ͤ ͙ͨͪͨͦͣͤΎͭͫΎ ͔ͣͯ ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·͔ ͔͒͊͡ ͔͎ͦΣ ͙͔͊͟͟ ͔͒͊͡͡ ͦͤΤ ͙ ̒ ͍͘·΅ͯ ͍ͪͦ͟Έ ͔͎ͦ 
ͦͭ ͪͯ͟ ͍͙ͭͦͻη όˮ͔͘Φ оΥнлύΦ ˮ ͍͍ͤͦΈ ͔ͣͦ͗ͭ ͍͙ͦͤͤͯͭ͘͟Έ ͍ͦͨͪͦͫΥ ;ͭͦ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͫ;͙͔ͭ͊ͭͫΎ ͦ΄͙͚͋ͦ͟Σ ͊ 
;ͭͦ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤͣ͡Κ ˨͡Ύ ͍͔ͦͭͭ͊ ͒ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͍͙ͫͨͦͣͤͭΈ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͣ· ͙͙ͨͦ͒ͤͣ͊͡ ͍·΄͔Σ ͎ͦ͒͊͟ 
͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ͋ ͍ͦͫͤͦͤ·ͻ ͙ͨͪͤͼ͙ͨ͊ͻΣ ͫ ͦͭͦͪ͟·͙ͣ ͤ͊ͣ ͔͔ͫ͒ͯͭ͡ ͍͔ͫͪΎͭΈ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦͫͭΈ ͍͔͎ͫͦͦ ͙ͨͯͭΦ ˤ͔͒Έ 
͙ͤ͊ͨͫ͊ͤͦΥ ζˤ͔ͫ ͙ͨͯͭ ˥͙ͦͫͨͦ͒ͤ τ ͙ͣͦͫͭ͡Έ ͙ ͙͙ͫͭͤ͊ ͟ ͻͪ͊ͤΎ΅͙ͣ ͍͔͊ͭ͘ ˩͎ͦ ͙ ͍͔͙ͦͭͪͦͤ͟Ύ ˩͎ͦη ό˽ͫΦ 
нпΥмлύΦ ˽ͦΉͭͦͣͯ ͔͙ͫ͡ ͍͎͒ͪͯ ˣ͎ͦ ͙ͨͦͦ͗͡͡ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤ͟ ͍͔ͣͫͭͦ ͙͙ͣͦͫͭ͡Σ Ήͭͦ Ύ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͍͔ͪͤ·ͣ ͙ͨͪͤ͊ͦͣ͘͟ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭͦͭ ͙ͦͭͫͭͯͨ͡ ͦͭ ͍͔͍͊ͭͦ͘Σ ͙͊ͨͫ͊ͤͤ͘·ͻ ͍ ˿͍͔ͦ͡ ˣͦ͗Έ͔ͣΣ ͙ ˩͎ͦ ͍͔͙͚ͦͭͪͦͤ͟Φ 
ˣ͎ͦ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͙ͨͦͦ͗ͭ͡ ͔͍͔͙ͨͪͭͤͦͤ͟Ύ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͊͟Σ ͔͙ͫ͡ ͭͦͭ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͔͔ͤ͊ͣͪͤ ͔͍ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͨͦ ͙ͨͯͭ 
͍ͨͪ͊͒· ͙ ͔ͤ ͔͒ͦͨͯͫ͊ͭ͟ ͍ ͍͔ͫͦ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͚͊ͦ͟͟-͙ͤ͋ͯ͒Έ ͙͍͙ͪͤ͘͟·Φ ˹ͦ ͊͟͟ ͭͦ͡Έͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͔ 
;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͍͍ͯ͊ͫͭͦ͟͡ ͙ ͙͡ͼ͔͔͙͔ͣͪΣ ͨͯͫͭΈ ͔͒͊͗ ͔͋͘ ͍͙͙͒ͣ·ͻ ͔΅͔ ͨͪͦΎ͍͔͙͚ͤ͡Σ 
ͤ͊͘;͙ͭΣ ͍ ͫͦͪͦͣ͟ ͋ͯ͒ͯ΅͔ͣ ͤ͊ ͙ͨͯͭ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͙͔ͤ͋͗ͤͦ͘ ͨͦΎ͍͙ͭͫΎ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤ͟Φ ˹ͦ ͨͦΎ͍͙ͭͫΎ 
ͦͤͦ ͔ͤ ͨͪͦͫͭͦ ͭ͊͟Σ ͊ ͒͡Ύ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ͋· ͦͤΣ ͍ͫͨͦͭͤͯ͟΄͙ͫΈΣ ͙͔ͣ͡ ͍ͦͣͦ͗ͤͦͫͭ͘Έ ͦ͒ͯͣ͊ͭΈͫΎΦ ˮ ͍ͫ͊͊͡ ˣ͎ͦͯΣ 
͔͙ͫ͡ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͚͔ͨͦͣͭ ͙ ͙͍͙ͫͨͪ͊ͭͫΎ ͫ͊ͣΣ ͦ͒ͤ͊ͦ͟ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͙͔ͭ͊͟ ͡Ό͙͒ ό͔ͦͫͦ͋ͤͤͦ ͔͙ͫ͡ ͣ· ͎͍͙ͦͦͪͣ ͦ 
͔͙͋ͦͤ͘͡ ͒ͯͻ͍͎ͦͤͦͦ ͔ͣ͊͒ͤ͡;͔͍ͫͭ͊ύ ͤͯ͗͒͊ΌͭͫΎ ͍ ͨͦͣͦ΅͙ ͙ ͍͔͙͙ͪ͊ͯͣͤ͘͡ ͫͦ ͫͭͦͪͦͤ·Σ ͦ ;͔ͣ ͙ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
ͨͪͦͪͦ͟ ˮ͔͔͙͙͘͟͡ΈΣ ͙ͯͨͦͣͤ͊Ύ ͍ͪ͊ͯͣ͘͡ΎΌ΅͔͎ͦΦ  
ˮͭ͊͟Σ ͔͙͔ͦͭͫͭͯͨͤ͡ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒· ͎͙ͯ͋ͭ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ ͔͎ͦ ͔ͤ ͎ͣͦͯͭ ͙ͫͨ͊ͫͭ ͔͒͊͗ ͍͔ͫ ͔͎ͦ ͻͦͪͦ΄͙͔ 

͙ͨͦͫͭͯͨ͟Σ ͔ͫ͒͊ͤͤ͡·͔ ͍ ͨͪͦ΄ͦͣ͡Φ ˤ͔͒Έ ͣ· ͔͗ ͔ͤ͊ͣ͘Σ ;ͭͦ ͔ͤ ͎͙͊ͫͯ͘͡ ͍͊͗ͤ· ͔͔ͨͪ͒ ˥ͦͫͨͦ͒ͦͣΣ ͊͟͟ ͙ ͔ͤ 
ͨͪͦͣ͊ͻ͙ ͙͙͡ ͨͪͦ΄͡·͔ ͎͔ͫͦͪ΄͔͙ͤΎΦ ˤ͊͗ͤͦ ͭͦΣ ͍ ͊ͦͣ͟͟ ͫͦͫͭͦΎ͙͙ͤ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͔͚ͫ;͊ͫ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͙ ͨͦ 
͊ͦͣͯ͟͟ ͙ͨͯͭ ͦͤ ͍͙͔͒͗ͭͫΎ ͍ ͒͊ͤͤ·͚ ͔ͣͦͣͤͭΣ ͔ͭͣ ͔͔͋ͦ͡ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔ͦͤ͡ ͊͋ͪ͊ͭ͘Έ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍ ͡Ό͋ͦ ͔͍͔ͪͣΎ. 
˽͍ͪ͊͒͊ ͨͦͻͦ͗͊ ͤ͊ ͣ͊ͤͤͯ ͔͔ͤ͋ͫͤͯΌΥ ͔͚ ͔͍ͤͦͣͦ͗ͤͦ͘ ͙͊ͨ͊ͫͭͫ͘ΈΣ ͤͦ ͔͙ͫ͡ ͔͔ ͔ͤͭΣ ;͔͍͔ͦ͟͡ ͙͔ͯͣͪ͊ͭ ͦͭ 
͎ͦͦ͒͊͡Φ ˿͔͍͔͒ͦ͊ͭ͡͡ΈͤͦΣ ͍ͨͪ͊͒͊ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈ ͊ͭͯ͊͟͡Έͤ͊ ͭͦ͡Έͦ͟ ͔͎ͫͦ͒ͤΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͍͊ͭ͘ ͪ͊ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͯ͗ 
͎͙͔͒ͪͯ ͊͒͊͘;͙Η ˩͙ͫ͡ ͙ͫͻ͙ͦ͒ͭΈ ͙͘ Ή͎ͭͦͦΣ ͭͦ ͡Ό͚͋ͦ ͍͔͙ͨͪ͊͒ͤ͟Σ ͫͦ΄͔͒΄͙͚ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ 
͎͙͔ͨͦ͋ͤͭΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͎͔ͪ΄͙ͭΣ ͊ ͔͙͋͊ͦͤͤ͘͘͟͟Σ ͍͙͍ͫͭͯͨ΄͙͚ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͍͔͎ͫ͒͊ ͔͋ͯ͒ͭ ͙͗ͭΈ ͒͡Ύ 
˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͤ͊ ͒͊ͤͤ·͚ ͔ͣͦͣͤͭ τ Ήͭͦ ͍͔͙͔ͤ͊ͨͪ͊ͤ͡ ͟ ˣ͎ͦͯΦ ζˮ ͔͙͋͊ͦͤͤ͘͘͟͟Σ 
͔͙ͫ͡ ͙ͦ͋ͪ͊ͭͭͫΎ ͦͭ ͍͔ͫͻ ͎͔ͪͻ͍ͦ ͍͙ͫͦͻΣ ͙͔͊͟͟ ͔͒͊͡͡Σ ͙ ͔͋ͯ͒ͭ ͫͦ͋͡Ό͒͊ͭΈ ͍͔ͫ ͍ͯͫͭ͊· ˸͙ͦ ͙ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ 
͊ͦͤͤͦ͘͟ ͙ ͍͔ͨͪ͊͒ͤͦΣ ͙͍͗ ͔͋ͯ͒ͭΣ ͔ͤ ͔ͯͣͪͭΦ ˤ͔ͫ ͔͔͙ͨͪͫͭͯͨͤ͡Ύ ͔͎ͦΣ ͙͔͊͟͟ ͔͒͊͡͡ ͦͤΣ ͔ͤ ͙ͨͪͨͦͣͤΎͭͫΎ 
͔ͣͯΥ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͍͔͚ͫͦΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͔͋ͯ͒ͭ ͔͒͊ͭ͡ΈΣ ͦͤ ͙͍͗ ͔͋ͯ͒ͭ» όˮ͔͘Φ муΥнмΣннύΦ  
˽͔͍ͪ·͚ ͍·͍ͦ͒Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͣ· ͔ͣͦ͗ͣ ͔ͫ͒͊ͭ͡Έ ͍ Ή͚ͭͦ ͎͍͔͊͡Σ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͯ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͍͍ͫͭ͊΄͔͎ͦ ͤ͊ ͨͯͭΈ 

͔͍ͤͨͪ͊͒· ͔͙͔ͤͣͤͯͣͦ ͍͙͔ͦͤͤͭ͘͟ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤ͟Σ ͙ͫͭͦ;͙ͤ͟ ͎ͦͭͦͪͦͦ͟ ͔ͤ ͦ͋Ύ͔͊ͭ͘͡Έͤͦ ͔͒ͦ͗ͤ͡ ͋·ͭΈ 
͔͎͙͍ͤ͊ͭͤ·ͣΦ ˹͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͊͘;͊ͫͭͯΌ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤ͟ ͍·͘·͍͔͊ͭ ͊͟͟ ͪ͊͘-͙ͭ͊͟ ͫ͊ͣ͊ ͍ͨͪ͊͒͊Σ ͍ͫͭͯͨ͊Ό΅͊Ύ ͍ 
ͦͤ͟ͺ͙ͭ͟͡ ͫ ͦ͗ͤ͡·͙ͣ ͔͔͙ͯ͋͗͒ͤΎ͙ͣ ͙͍ͦͭͫͭͯͨ΄͔͎ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͙͙͡ ͔͒͊͗ ͼ͔͎ͦͦ͡ ͤ͊ͪͦ͒͊Σ ͊͟͟ Ήͭͦ ͋·ͦ͡ ͍ 
ͫͯ͡;͔͊ ͫ ˮ͙͔ͪ͊ͣ͘͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ ͫͨͦͭͤͯͫ͟͡Ύ ͦ ͔͊ͣͤ͟Έ ͔͍͔͙ͨͪͭͤͦͤ͟ΎΣ ͦͭͦͪ͟·͚ ͔ͫͭΈ ͙̆ͪͫͭͦͫΦ ˤ͔ͭͦͪͦΣ ;ͭͦ 
ͣͦ͗ͤͦ ͍͔͔ͯͪͤͤͦ ͫ͊͊ͭ͘͟ΈΣ τ Ήͭͦ ͭͦΣ ;ͭͦ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ;͔͍͔ͦ͊͟͡ ͔͍͙͙ͤ͊ͫͣͦ͘ ͦͭ ͔͎ͦ ͔͙͗͊ͤ͡Ύ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ 
͍ͫͦͨͯͭͫͭͯΌ΅͙͚ ͎͔ͪͻΦ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͚ͭ͊ͤ·ͣ ͙͍ͣͦͭͦͣ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͎͔ͪͻ͊ ͙ ͔͎ͦ ͍͚ͦͫͤͦͤͦ ͼ͔͡ΈΌ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ 
͔ͨͦ͒ͫͦͤ͊ͭ͘͡Έ͔ͤͦ ͔͙͔͗͊ͤ͡ ͚͙ͦ͋ͦͭ ͫͯ΅͔͍ͫͭͯΌ΅ͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍͔͙ͫͣ ͍ͦͣͦ͗ͤ͘·͙ͣ ͙ͫͨͦͫͦ͋͊ͣ ͙ ͍ͦͨͪ͊͒͊ͭΈ 
͍͚ͫͦ ͦ͗ͤ͡·͚ ͨͯͭΈΦ ˽ͦ Ή͚ͭͦ ͔͗ ͚ͫ͊ͣͦ ͙ͨͪ;͙͔ͤ ˸͙͔͚ͦͫΣ ͙͙ͦ͋͘͡;͊Ύ ͔͒͊͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ͔͔͔͎ͨͪ͒ͦͫͭͪ͊͡ ͍͚ͫͦ 
ͤ͊ͪͦ͒ ͦͭ ͔͙ͯͦͤͤ͟͡Ύ ͫ ͙ͨͯͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· Ήͭͦ ͔ͤ ͔ͨͦͣ΄͊ͦ͡ ͙ͣ ͍͔ͦ͊͒ͭ͡Έ ͔͔͚ͣ͘͡ ͔͍͚ͦ͋ͭͦ͊ͤͤͦ ͙ 
͔͋ͦͨ͊ͫͤͦ͘ ͙͗ͭΈ ͤ͊ ͔͚ͤΦ ˤ ˴͙͎͔ͤ ˤ͙͔ͭͦͪͦ͊ͦͤ͘͟ ͎͍͙ͦͦͪͭͫΎΥ ζ˹͔ ͙͍ͪ͊͘΅͚͊ ͊ͦͤ͊͘͟Σ ͔ͤ ͙ͫͣͦͭͪ ͤ͊ ͙͡ͼ͊ ͙ 
͔ͤ ͔͙͋ͪ ͍͒͊ͪͦΤ ͙͋ͦ ͒͊ͪ· ͔ͦͫͨ͡͡ΎΌͭ ͎͊͊͘͡ ͣͯ͒ͪ·ͻ ͙ ͔͍ͨͪͪ͊΅͊Όͭ ͔͒ͦ͡ ͍ͨͪ͊·ͻΦ ˽͍ͪ͊͒·Σ ͍ͨͪ͊͒· ͙΅͙Σ 
͒͊͋· ͭ· ͋·͡ ͙͍͗ ͙ ͍͔ͦ͊͒͡͡ ͔͔ͣ͘͡ΌΣ ͦͭͦͪͯ͟Ό ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ˣ͎ͦ ͍͚ͭͦΣ ͔͒͊ͭ ͔͔ͭ͋» όˤͭͦͪΦ мсΥмфΣнлύΦ 
ˮ͍ͪ͊͘΅͔͙͔ͤ ͊ͦͤ͊͘͟ ͙ ͔͍ͨͪ͒͘ΎͭͦͫͭΈΣ ͯͨͦͣΎͤͯͭ·͔ ͍ Ήͭͦͣ ͙͔͔ͨͪͣͪΣ ͙ Ύ͍͡ΎΌͭͫΎ ͔͙ͭͣ ͙ͫͨͦͫͦ͋͊ͣΣ ͦͭͦͪ͟·͔ 
͎ͨͦͣͦ͊Όͭ ͚͙ͦ͋ͦͭ ͦͫͭͪ·͔ ͎ͯ͡· ͍ͨͪ͊͒·Φ ˽͙ͪ Ήͭͦͣ ͔΅͔ ͪ͊͘ ͍ͨͦͭͦͪΌͫΈΣ ;ͭͦ ͔͍͔ͨͪͦ ͦ;͔ͤΈ ͨͦͭͤͦ͡ ͔ͨ-
͔͔͔ͪͨͭ͊ͭͫ͡Ύ ͫͦ ͍ͭͦͪ·ͣΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͙ͭ͊ͣ͟ ͔͍͔͙͔ͨͪͭͤͦͤͣ͟Σ ͊͟͟ ͍͙ͨͪ͊ͦ͡Σ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͡Ό͙͒Σ ͔ͤͫͯ΅͙͔ 
͍ͨͪ͊͒ͯΦ  

ζ˹͔ ͍͙͚ͤͣ͊ ͨͯͫͭͦͣͯ ͫͯ͡ͻͯΣ ͔ͤ ͍͚͒͊͊ ͙ͪͯ͟ ͍͔͚ͭͦ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭͦͣͯΣ ;ͭͦ͋ ͋·ͭΈ ͍͙͔͔͔ͫ͒ͭͣ͡ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ 
˹͔ ͔͚ͫ͒ͯ͡ ͊͘ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦͣ ͤ͊ ͦ͘͡Σ ͙ ͔ͤ ͔ͪ΄͚͊ ͭΎ͗͋·Σ ͦͭͫͭͯͨ͊Ύ ͨͦ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͯ ͦͭ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˮ 
͔͋͒ͤͦͣͯ ͔ͤ ͍͍͚ͨͦͭͦͪͫͭͯ ͍ ͭΎ͔͗͋ ͔͎ͦη όˮͫͻΦ ноΥмςоύΦ ˽͍͍ͦͦ͒ͦ ͒͡Ύ ͔͍ͨͪ͒͘Ύ͙ͭͦͫͭΣ ͊͟͟ ͣ· ͍͙͙͒ͣΣ ͻͦͭΈ 
͍ͦͭ͋͊͡Ύ͚Σ ͙ ͍͔ͫ ͙ͦͤ ͨͪͦΎ͍͡ΎΌͭͫΎ ͙͔ͣͤͤͦ ͍ ͭͦͣΣ ͍ ;͔ͣ ͫ͊͋͡ ;͔͍͔ͦ͟͡Υ ͙͋ͦ͡ ͍ ͙͡ͼ͔͙ͨͪΎͭͤ·ͻ ͍ͫΎ͘ΎͻΣ 
ͦͭͦͪ͟·͔ ͍ͫͭ͊ͤͦΎͭͫΎ ͔͒ͦͪͦ͗ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͙͋ͦ͡ ͍ ͔ͫͪ͋ͪͦ͡Ό͙͙͋ ͙͙͡ ͡Ό͍͙͋ ͟ ͨͦ͒͊ͪ͊ͣ͟Σ ͙͋ͦ͡ ͍ ;͔͍͔͔ͦ͟͡ 
ͨͪͦͫ·͔ͨ͊ͭͫΎ ͍͙͙͊ͫͭͤ͘͟ ͙͙͡ ͔͍͔͙ͭͤ͟͟͡Σ ͦͻͦͭͤͦ ͍͔͒ͦͪΎΌ΅͙͚ ͫͯ͡ͻ͊ͣ ͙ ͔ͫͨͭͤ͡ΎͣΦ ˭͔͊ͣͭΈ͔ͭΣ ;ͭͦ ͍ͨͦΎ͊ͭ͘Έ 



ͫ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͙ͣ ͔ͣͦ͗ͭ ͡Ό͔͋ͦ ͦ͋΅͔͔ ͔͒ͦ͡ ͫ ͙͙ͤͣ τ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͔͊ͣͦ ΎͪͣͦΣ ͍ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͍ͨͪΎ͎ͫΎ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͊ 
͔ͭ͊͗͟ ͫͭͪ͊ͻ ͔͔ͨͪ͒ ͔͙͔ͣͤͤͣ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭ͊ ͙͙͡ ͔͗ ͍͍ͨͦͭͦͪͫͭͦ ͔͋͒ͤͦͣͯΣ ͭͦ͡Έͦ͟ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͦͤ ͔͋͒ͤ·͚ 
ό͊͟͟  ͍·ͫ͊͊ͫ͘͟͡Ύ ˸͙͔͚ͦͫΣ ͙͔ͣΎ ͍ ͍͙͒ͯ ͙͙͘͡΄ͤΌΌ ͒ͯ΄͔͍ͤͯΌ ͔͙͔ͫͤͭͣͤͭ͊͡ΈͤͦͫͭΈύΦ ˤ·͍ͦ͒ ͙ͦ͒ͤ τ ͯ͡;΄͔ 
ͤ͊ͣ ͋·ͭΈ ζ͔ͨͦͣ΄͊ͤͤ·͙ͣη ͤ͊ ͙͔ͨͦͫ͟ ͍ͨͪ͊͒·Σ ;͔ͣ ͍͙͊ͪͭΈͫΎ ͍ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·ͻ ͒ͦͣ·ͫ͊͡ͻΣ ͙͔ͣΎ ͙ͨͪ Ήͭͦͣ 
͙͔ͫͦͣͤͭ͡Έͤ·͔ ͔͒͊͡ ͙ ͨͦ͒͡·Σ ͙ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ Ήͭͦ ͙ ͔ͫͭΈ ͍ͨͪ͊͒͊Φ ˨͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅͔͔Υ 
ζ̒ ͨͦ͊͗ͯ͟ ͍ͨͪ͊͒ͯ ͍ͭͦΌ ͙ ͔͒͊͡ ͍͙ͭͦΤ ͙ ͙ͦͤ ͋ͯ͒ͯͭ ͔ͤ ͍ ͨͦ͡Έͯ͘ ͔͔ͭ͋η όˮͫΦ ртΥмнύΦ ˹ͦ ͊͟͟ ͫ͊͊ͤͦ͘͟Υ ζ͔͙ͫ͡ 
͋· ͣ· ͙͙ͫͯ͒͡ ͙ͫ͊ͣ ͔ͫ͋ΎΣ ͭͦ ͔ͤ ͋·͙͡ ͋· ͙ͫͯ͒ͣ·Τ ͋ͯ͒ͯ;͙ ͔͗ ͙ͫͯ͒ͣ·Σ ͤ͊͊͘͟·͍͔͊ͣͫΎ ͦͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ;ͭͦ͋· 
͔ͤ ͋·ͭΈ ͔ͦͫͯ͗͒ͤͤ·͙ͣ ͫ ͙ͣͪͦͣη όм ˴ͦͪΦ ммΥомΣонύΦ ˿͙ͯ͒ͭΈ ͎ͫ͊ͣͦͦ ͔ͫ͋Ύ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͤ͊͘;͙ͭ 
͙͔͍ͫͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘Έ ͭ͊͟Σ ;ͭͦ͋· ͔͍ͤͨͪ͊͒͊Σ ͦͭͦͪͯ͟Ό ͣ· ͫ;͙͙ͭ͊͡ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͋·͊͡ ͍·Ύ͍͔ͤ͊͡ ͙ 
͔͍͔͔ͦ͋ͪ͗ͤ͊͘ ͔͍ͨͦͫͪ͒ͫͭͦͣ ˿͍ͦ͊͡ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͙ͨͪ ͤ͊ͯ;͔͙͙ͤ ˨ͯͻ͊ ˿͍Ύ͎ͭͦͦ ͙ͤ͊ͣ ͙͙ͫ͊ͣͣΣ ͊ ͔ͤ ˣ͎ͦͦͣΣ ͊͟͟ 
˿ͯ͒Έ͔͚Φ ˩͙ͫ͡ ͣ· Ήͭͦ ͔͔ͫ͒͊ͣ͡ ͙ͫ͊ͣΣ ͤ͊ͣ ͔ͫͭ͊ͤͭ ͎ͦͪ͊͒ͦ͘ ͨͦͤΎ͔͔ͭͤΣ ;ͭͦ ͔͙͔͊͋ͯ͗͒ͤ͘͡Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· 
͔ͨͪ͋·͍͙͊͡Σ ͋·ͦ͡ ͔ͤ ͤ͊ ͨͦ͡Έͯ͘ ͤ͊ͣΦ  

˸· ͔ͯ͗ ;͙͙ͭ͊͡ ͯ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ;ͭͦ ˥ͦͫͨͦ͒ͯ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ ͙͍ͨͪͦͭͤͦΣ ͎ͦ͒͊͟ ˻ͤ ͍͙͙͒ͭΣ ;ͭͦ ͤ͊ͪͦ͒ 
͍ͦͫͭ͊͡Ύ͔ͭ ͫͯ͒ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͼ͍͔͊ͪͫͭͯͭ ͦ͗͡Έ ͙ ͔͍͔ͭ͊͟͡Σ ͊ ͯ͒͊͡ΎΌ΅͔͎ͦͫΎ ͦͭ ͊͘͡ ͍͔͎ͨͦ͒ͪ͊Όͭ 
͔͙ͦͫͦͪ͋ͤ͟͡ΌΣ ͙ ͔ͤͭ ͙͎͔ͤ͒ ͙͊ͫͭͯͨͤ͊͘͟Φ ˽ͦΉͭͦͣͯ ˻ͤ ͍͔ͫͭ͊ͭ ͙ ͍·ͻ͙ͦ͒ͭ ͤ͊ ͋ͪ͊ͤΈΣ ;ͭͦ͋· ͙ͦͭͦͣͫͭͭΈ ͊͘ 
͎ͨͦͪͯ͊ͤͤͯΌ ͍ͨͪ͊͒ͯΣ ζ͙ ͎ͨͦͣͦ͊͡ ˩ͣͯ ͣ·΄ͼ͊ ˩͎ͦΣ ͙ ͍ͨͪ͊͒͊ ˩͎ͦ ͔ͨͦ͒͒ͪ͗͊͊͡ ˩͎ͦΦ ˮ ˻ͤ ͍͙ͦͦ͗͘͡͡ ͤ͊ ˿͔͋Ύ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͊͟͟ ͋ͪͦͤΌΣ ͙ ΄͔ͣ͡ ͔͙ͫͨ͊ͫͤΎ τ ͤ͊ ͎͍͊ͯ͡ ˿͍ͦΌΤ ͙ ͔ͦ͋ͫ͟͡Ύ ͍ ͙ͪͯ͘ ͣ΅͔͙ͤΎΣ ͊͟͟ ͍ ͔ͦ͒͗͒ͯΣ ͙ 
ͨͦͪ͟·͡ ˿͔͋Ύ ͔͍ͪͤͦͫͭΈΌΣ ͊͟͟ ͨ͊͡΅ͦͣΦ ˽ͦ ͔͔ͣͪ ͍͔͙ͦͣ͒͘͘ΎΣ ͨͦ Ή͚ͭͦ ͔͔ͣͪ ˻ͤ ͍ͦ͒͊ͫͭ͘ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͊ͣ͟ 
˿͍͙ͦͣη όˮͫΦ рфΥмсςмуύΦ ˹ͦ ͔͔͙ͤͯ͗͡ ͙͍͙ͨͪͦͭͤ͟ ͙͙͡ ͙͍ͨͪͦͭΎ΅͙͚ͫΎ ˩͎ͦ ͍͔ͦ͡ τ Ήͭͦ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ ͒͡Ύ 
͔͔͚͒ͭ ͍͔͎ͫͦͦ ˻ͭͼ͊Κ ˹͔ͭΣ Ήͭͦ ͔ͤ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͙͔ͨͪͤ͊͒͗͊ͭ͡Έ ͤ͊ͣΦ ˤ ͤ͊ͫ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͙ͫͭͪͯͭΈͫΎ ͎͒ͪͯ͊Ύ ͙͗ͤ͘Έ τ 
͙͗ͤ͘Έ ͗͊͗͒· ͨͦ ˣ͎ͦͯ ͙ ˩͎ͦ ͍͔ͨͪ͊͒Η  
˽͍ͪ͊͒͊ ͒͡Ύ ͔͔͚͒ͭ ˣͦ͗Έ͙ͻ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈΣ ͊͟͟ ͒͡Ύ ͙͔͔͋ͤͫͣͤ͊͘ ͍·͎ͦ͒͊Σ ͍ ͚ͦͭͦͪͦ͟ ͤ͊ͻ͙ͦ͒ͭͫΎ ͍͔ͫΈ 

ͫͣ·ͫ͡ ͔͎ͦ ͔͒͊͡Φ ˩͙ͫ͡ ͔ͤͭ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͭͦ ͙ ͫͣ·ͫ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭ ͨͦͤͦͫͭ͡ΈΌΦ ˮ͔ͣͤͤͦ ͨͦΉͭͦͣͯ ˸͙͔͚ͦͫ 
ͭ͊͟ ͚ͤ͊ͫͭͦ;͙͍ͦ ͙ ͙ͨͪ͘·͍͔͊ͭΥ ζ˽͍ͪ͊͒·Σ ͍ͨͪ͊͒· ͙΅͙Σ ͒͊͋· ͭ· ͋·͡ ͙͍͗ΦηΦ ˨ͦͫͭ͊ͭͦ;ͤͦ ͎͊͘͡ΎͤͯͭΈ ͍ ͎͊͊͘͡ 
;͔͍͔ͦͯ͟͡ ͍͔ͯ͡;͔ͤͤͦͣͯΣ ͎ͦͪΎ΅͔ͣͯ ͚͊ͦ͟͟-͙͋ͦ͡ ͙͔͔͚͒Σ ;ͭͦ͋· ͨͦͤΎͭΈΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͍͔͙͊͟͡ ͒ͦ͗ͤ͊͡ ͋·ͭΈ ͍ 
ͤ͊ͫ ͗͊͗͒͊ ͨͦ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͨͦ ˣ͎ͦͯΦ ζˮ΅͙͔ͭ ͔͗ ͔͔ͨͪ͗͒ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˣ͙ͦ͗Ύ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ˩͎ͦΣ ͙ Ήͭͦ ͍͔ͫ ͙ͨͪ-
͙ͦ͗ͭͫ͡Ύ ͍͊ͣη ό˸ͺΦ сΥооύΦ ́͊͟ ͙͡ Ήͭͦ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡Κ ̉ͭͦ ͣ· ͙΅͔ͣ ͍ ͔͍ͨͪͯΌ ͦ;͔͔ͪ͒ΈΥ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͤ͊ͣ 
͔ͨͦͫͭΈΣ ͙ͨͦͨͭΈΣ ͙ ͍ͦ ;ͭͦ ͔ͦ͒ͭΈͫΎΣ ͙͙͡ ͔͗ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ͊͟͟ ͼ͔͙͡Σ ͙ ͍ͨͪ͊͒· τ ͊͟͟ ͙ͨͯͭ ͟ ͔ͤͣͯ? 
˩͙ͫ͡ ͙΅͔ͣ ͍̇͊ͪͫͭ͊ ͙͊ͣ͟͟-ͭͦ ͙ͤ·ͣ ͔ͨͯͭͣΣ ͨ·ͭ͊ΎͫΈ ͚͙ͦ͋ͦͭ ͔ͤͯ͒ͦ͋ͤ·͔ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ͔ͣͫͭ͊Σ ͭͦ ͋ͦΌͫΈ ͒ͦ ˹͔͎ͦ 
ͤ͊ͣ ͙͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͤ ͚͙͒ͦͭΣ ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͋· ͦ ˹͔ͣ ͣ· ͔ͤ ͔ͣ;͙ͭ͊͡Φ ˽͔ͦͫͣͯΣ ͒͊ ͙͔͔ͫͫ͒ͯͣ͡ ͔ͫ͋ΎΣ ͨͦ͊͟ ͔΅͔ ͔ͫͭΈ 
͍͔ͪͣΎΣ ;ͭͦ͋· ͤ͊ͣ ͔ͤ ͊ͫͤͯͭ͘Έ ͙ ͔ͤ ͔͍ͯͤ͊ͫ͒ͦ͊ͭ͡Έ ͫ Ή͙ͭͣ ͙ͣͪͦͣ ͔͒ͤΈ Ύ͙ͪͦͫͭ ˩͎ͦΦ «ˮ͔͚͔ͫͫ͒ͯͭ͡ ͔ͫ͋Ύ 
͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡ΈͤͦΣ ͙͔͚͔ͫͫ͒ͯͭ͡Σ ͤ͊ͪͦ͒ ͔ͤͦ͋ͯ͒͊ͤͤ͘·͚Σ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͙ͨͪ΄ͦ͡ ͔͔͔͙͔ͦͨͪ͒ͤ͡ τ ͔͒ͤΈ ͔͙ͨͪͦͭͭ͡ 
͊͟͟ ͣΎ͙ͤ͊͟ τ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͙ͨͪ΄͔͡ ͤ͊ ͍͊ͫ ͔ͨ͊ͣͤͤ͡·͚ ͎͔͍ͤ ˥͔ͦͫͨͦ͒ͤΈΣ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔ͤ ͙ͤ͊ͫͭͯͨ͡ ͒͡Ύ ͍͊ͫ ͔͒ͤΈ 
Ύ͙ͪͦͫͭ ˥͔͚ͦͫͨͦ͒ͤΦ ˤ͘·΅͙͔ͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊Σ ͍͔ͫ ͙͔ͫͣͪͤͤ·͔ ͔͙ͣ͘͡Σ ͙ͫͨͦͤ͡ΎΌ΅͙͔ ͊ͦͤ͘͟· ˩͎ͦΤ ͍͘·΅͙͔ͭ 
͍ͨͪ͊͒ͯΣ ͍͘·΅͙͔ͭ ͙͔͙͔ͫͣͪͤͤͦͣͯ͒ͪΤ ͔ͣͦ͗ͭ ͋·ͭΈΣ ͍· ͔͔ͯͪͦͭͫ͟Έ ͍ ͔͒ͤΈ ͎͔͍ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒ͤΎη ό˿ͦͺΦ нΥмς3).  
͍͙͔̂͒ͭΈ ͙ ͦͫͦͤ͊ͭ͘Έ ͍ͫͦΌ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ τ Ήͭͦ ͤ͊͘;͙ͭ ͒͊ͭΈ ͫͭ͊ͪͭ ͙ͨͦͫͯ͟ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹ͦ ͔ͨͦͫ͡ ͨͦ͊͟Ύ͙ͤΎ ͙ 

͔ͦͭͪ;͔͙ͤΎ ͦͭ ͎ͫͭ͊ͪͦͦ ͦ͋ͪ͊͊͘ ͙͙͗ͤ͘Σ ͍ ͦͭͦͪͦͣ͟ ͣ· ͔͎ͤͦ͒͊͟ ͔ͨͪ͋·͍͙͊͡Σ ͤ͊;͙͔ͤ͊ͭͫΎ ͔͔͎͙͚ͤ͟͡ ͨͯͭΈ 
͔͔͙ͦ͋ͪͭͤΎ ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͫͣ·ͫ͊͡ ͙͙͗ͤ͘Σ ͨͦ;͔ͣͯ ͣ· ͙ ͔ͤ ͙͔ͯͣͪ͊ͣ ͍ ͭͯ ͔͗ ͫ͊ͣͯΌ ͙ͣͤͯͭͯΣ ͎ͦ͒͊͟ ͔ͦͭ͒͊ͣ ͍͔ͫͦ 
͔ͫͪ͒ͼ͔ ͙̆ͪͫͭͯΦ ˴͚͊ͦ͟ ͫͣ·ͫ͡ ͙͗ͭΈ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͔͙ͫ͡ ͎͍͔͊ͤͦ͡ ͍ ͙͙͗ͤ͘ ͍͔ͫͪ΄͙ͦͫ͡Έ τ ͣ· ͔ͫͨ͊ͫͤ· ͙ ͤ͊΄͙͡ 
ˣ͎ͦ͊Κ ˸͎͙͔ͤͦ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊ͻͦ͒Ύͭ ͍͔ͦͭͭ͊ ͤ͊ Ήͭͦͭ ͍ͦͨͪͦͫΦ ˤͦͭ ͦ͋·;ͤ͊Ύ ͙͊ͪͭͤ͊͟Υ ͋ͦ͡Έ΄͙͍ͤͫͭͦ ͡Ό͔͚͒Σ ͙ͨͪ͒Ύ 
͟ ˣ͎ͦͯΣ ͔ͨͦͫ͡ ͔͍͎ͨͪͦͦ ͨͦͪ·͍͊ ͡Ό͍͙͋ ͭ͊͟ ͙ ͔ͤ ͤ͊ͻͦ͒Ύͭ ͫͣ·ͫ͊͡ ͙Σ ͊͟͟ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͍ͪ͊ͫͭͦͪΎΌͭͫΎ ͙ ͎ͯ͊ͫ͊Όͭ 
͍ ͔ͣͦͪ ͔͙͎͙ͪͦͤ͘͡·ͻ ͍͙ͨͪ͊͡ ͙ ͙ͭͪ͊͒ͼ͙͚Φ ˢ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͔͗Σ ͙͔ͣΎ ͍ ͍͔͚ͫͦ ͔͔͚ͨͪ͗ͤ ͙͙͗ͤ͘ ͻͦͭΈ ͚͊ͦ͟͟-ͭͦ 
ͫͣ·ͫ͡ ͙ ͪ͊͒ͦͫͭΈΣ ͤ͊ͦ͋ͦͪͦͭ ͔ͭͪΎΌͭ ͙ ͙ͻΦ ˭͊;͊ͫͭͯΌ Ήͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͨͦͭͦͣͯΣ ;ͭͦ ͙ͦͤ ͔ͤ ͍͙͒ΎͭΣ ͍ ;͔ͣ ͫͯͭΈ 
͔͍͙ͫ͒ͦ͊ͤ͡Ύ ͊͘ ͙͍̆ͪͫͭͦ·͙ͣ ͙ͨͦͫͭͯͨ͊ͣ͟Σ ͦͭͦͪ͟·͔ ͦͭ ͙ͤͻ ͔͔ͭͪ͋ͯͭ ͼ͔͍ͪͦ͟ΈΣ ͨ͊ͫͭͦͪΣ ͙Σ ͔ͦͤ͟;ͤͦ ͔͗Σ ˿͍ͦͦ͡ 
ˣͦ͗Έ͔Φ  
ˤ͔ͫ ͣ· ͙͔ͨͦͤͣ͊ͣΣ ;ͭͦ ͨͦͫͭͯͨ͊ͭΈ ͻͦͪͦ΄ͦ ͙ ͙͗ͭΈ ͨͦ ͍͔͊ͨͦ͒͘Ύͣ ͙͍̆ͪͫͭͦ·ͣ τ Ήͭͦ ͍͙ͨͪ͊͡ΈͤͦΣ ͤͦ ͔ͤ ͯ 

͍͔ͫͻ Ήͭͦ ͨͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͙ͨͦͣͣͦ ͍͙ͨͪ͊͡ ͙ ͚ͨͦͪͦ ͎ͭ͊ͦͦ͟ ͔͎͒͊ͦͦ͟͡ ͒͡Ύ ͎͙ͣͤͦͻ ͍̇͊ͪͫͭ͊ 
˹͔͔͎͋ͫͤͦͦ ͒ͦ͗ͤͦ͡ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈ ͔΅͔ ͙ ͔͙͔ͨͦ͋ͯ͗͒ͤ ͟ ͍͙͔͙͒͗ͤΌ ͍ ͙͙͗ͤ͘Φ ˤ͙͔ͦͤ͊ͭ͘͟ ͍ͦͨͪͦͫΥ ͎ͦ͒͊͟ ͔͗ 
ͣ· ͙͔͔ͨͪͦ͋ͪͭ͊ͣ Ήͭͦ ͙͍͙͔ͯ͒ͭ͡Έ͔ͤͦ ͔͙͔ͨͦ͋ͯ͗͒ͤΣ ͔ͦͭͦͪͦ͟ ͙͔ͨͪ͒͊ͭ ͫͣ·ͫ͡ ͤ͊΄͔͚ ͍͚ͤͦͦ ͙͙͗ͤ͘ ͙ 
͙͍͙͔ͣͦͭͪͯͭ ͍͔ͫ ͤ͊΄͙ ͙ͨͦͫͭͯͨ͟ ͙ ͔͒͊͗ ͫ͊ͣͯ ͍͔ͪͯΚ ̏ͭͦ ͙ͨͪͻ͙ͦ͒ͭ ͎ͭͦ͒͊Σ ͎ͦ͒͊͟ ͔͔ͨͪ͒ ͙ͤ͊ͣ ͦͭͪ͟·͍͔͊ͭͫΎ 
ͤ͊΄ ͍͔ͫͦ͋ͫͭͤͤ·͚ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊͒ͯͣ͊ͤͤ͘·͚ ͙͡;ͤͦ ͒͡Ύ ͤ͊ͫ ˤ͔͍ͫ·΄͙ͤͣΦ ˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ Ήͭͦ ͔ͨͪͪ͊ͫͤͦ͟ τ 
͋·ͭΈ ͍͙͙͒͗ͣ·ͣ ͍͒ͦͻ͍ͤͦ͡ΎΌ΅͔͚ ͍͚ͨͪ͊͒ͦΣ ͊ ͔ͤ ͙͙ͨͤ͊ͣ͟ ͙͙͡ ͣͦ͡Έ͙͋͊ͣ ͍͙͍ͤ͊ͫͭ͊ͤͦ͟ ͙ ͙ͯ͒͊ͪ͊ͣ 
ͫͯ͒Έ͋·Φ ˹͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ Ήͭͦ ͻͦͪͦ΄ͦ ͨͪͦͫ·ͨ͊ͭΈͫΎ ͨͦ ͯͭͪ͊ͣ ͙ ;͍͍͍ͯͫͭͦ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͭ· ͔ͤͯ͗ͤ ˣ͎ͦͯ ͙ ͡Ό͒ΎͣΣ ͯ ͔ͭ͋Ύ 
͔ͫͭΈ ͍͙͔͒ͤΈ͔ ͦͭ ˻ͭͼ͊Σ ͙ ;ͭͦ ͦͭ ͔ͭ͋Ύ ͔ͤ ͔͎͋ͯͭ ͙͘-͊͘ ͎ͭͦͦΣ ;ͭͦ ͭ· ͔ͫͦ͒͊͘΄Έ ͔ͨͪͦ͋ͣ͡·Σ ͤͦ ͟ ͔͔ͭ͋ ͭΎͤͯͭͫΎΣ 
ͨͦͭͦͣͯ ;ͭͦ ͭ· ͎͔ͨͦͣͦ͊΄Έ ͡Ό͒Ύͣ ͙ ͔͒͊΄Έ ͙ͣ ͙ͫ͡·Φ ˨͍͚͔͊͊ͭΣ ͔ͤ͊ͦͤ͟ͼΣ ͙͒͊͒ͣ ͫͭ͊ͪͭ ͙ͨͦͫͯ͟ ͍ͨͪ͊͒· ͙ 
͙͔͔ͫͫ͒ͯͣ͡ ͍ͫͦΌ ͙͗ͤ͘ΈΣ ͍ͪ͊ͦ͋ͪ͊͘ ͍͙ͫͦ ͔͒͊͡ ͍͙͔ͤͣ͊ͭ͡ΈͤͦΦ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ ͙ͦͤ ;͔͔ͪ͘ ͙ͨͪͣͯ͘ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ 



ͦ͗ͤ͡·ͻ ͔͔͙͚ͯ͋͗͒ͤ ͙͡΄Έ ͍·͎͡Ύ͒Ύͭ ͔͙͒͊ͣ͡ ͍ͨͪ͊͒·Σ Ύ͍͡ΎΎͫΈ ͤ͊ ͫ͊ͣͦͣ ͔͔͒͡ ͙͍͚ͨͪͦͦ͒ͤͦ͘ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Φ 
ˣͯ͒ͯͭ ͙͡ ͙ͦͤ ͍ ͭ͊ͦͣ͟ ͫͯ͡;͔͊ ͤ͊ͣ ͤ͊ ͨͦ͡Έͯ͘Κ ˹͔ ͯ͡;΄͔ ͙͡ ͙ͨͪͤ͊ͭ͘Έ Ήͭͦͭ ͺ͊ͭ͟ ͙ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ ͙ͤͻΣ ;ͭͦ͋· 
ͤ͊ͣ ͔͋͘ ͎ͪͯ͊͘ ͨͪͦ΄͎ͦͦ͡ ͨͪΎͣͦΣ ͔ͤ ͻͪͦͣ͊ΎΣ ͍͔ͭͪ͒ͦ ͍͙ͫͭͯͨͭΈ ͤ͊ ͨͯͭΈ ͍ͨͪ͊͒·Κ ˩͙ͫ͡ ͤ͊΄ ͍͔ͦͭͭ ͒͊Σ ͭͦ ͣ· 
ͨͦ͒ͻ͙ͦ͒ͣ ͔΅͔ ͟ ͦ͒ͤͦͣͯ ͍͊͗ͤͦͣͯ ͨͪͦͼ͔ͫͫͯ τ ͙ͦͫͦͤ͊ͤ͘Ό ͍͔͚ͫͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒·Σ ;ͭͦ͋· ͍ ͒͊͡Έ͔͚ͤ΄͔ͣ 
͔ͫͯͣͭΈ ͦͭ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͦͭ ͔͔ͤ ͙ ͙͔͙ͨͪͤͫͭ Ήͭͦ ͤ͊ ˣ͙͚ͦ͗ ͊ͭ͊ͪ͡Έ ͊͟͟ ͔͍͗ͪͭͯ ͙ͪ͊͒ ͔͍ͭͦͪ͗ͫͭ͊ ͍ͨͪ͊͒·Φ  

ζ˽͙͙͔ͪͤͦͫͭ ͔͍͗ͪͭ· ͍ͨͪ͊͒·η  

ζ˴͎ͦ͒͊ Ύ ͍͘·͍͊ΌΣ ͯͫ͡·΄Έ ͔ͣͤΎΣ ˣ͔ͦ͗ ͍ͨͪ͊͒· ͔͚ͣͦΗ ˤ ͔͔ͭͫͤͦͭ ́· ͍͒͊͊͡ ͔ͣͤ ͨͪͦͫͭͦͪΦ ˽͙͚ͦͣͯ͡ 
͔ͣͤΎ ͙ ͯͫ͡·΄Έ ͙͍ͣͦͭͯ͡ ͣͦΌΦ ˿·ͤ· ͔͚ͣͯ͗Η ͔͒ͦͦ͟͡ ͍ͫ͊͊͡ ͣͦΎ ͔͋ͯ͒ͭ ͍ ͎͙͙ͨͦͪͯ͊ͤΚ ͔͒ͦͦ͟͡ ͔͔͋ͯ͒ͭ 
͡Ό͙͋ͭΈ ͔ͫͯͭͯ ͙ ͙ͫ͊ͭ͟Έ ͙͗͡ΚΦΦ ͪ͊ͣ͘·͙͔ͫͭ͡ ͍ ͔ͫͪ͒ͼ͊ͻ ͍͊΄͙ͻΣ ͤ͊ ͦ͗͊͡ͻ ͍͊΄͙ͻΣ ͙ ͙ͯͭ΄͙͔ͭͫΈΦ 
˽͙͙͔ͪͤͦͫͭ ͔͍͗ͪͭ· ͍ͨͪ͊͒· ͙ ͍͚͔ͯͨͦ͊ͭ ͤ͊ ˥ͦͫͨͦ͒͊» ό˽ͫΦ пΥнς3, 5ςсύΦ ˩͙ͫ͡ ͍· ͭͦͭ ;͔͍͔ͦ͟͡Σ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͋·͡ ͫ͟ ͔ͦͤͤ͡ ͍ͦͭ͒͊͊ͭΈ ͍͔ͫͦ ͍͔ͪͣΎ ͙ ͔ͫͪ͒ͼ͔ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͔ͫͯͭͤͦͣͯΣ ;͔ͣ ˣ͎ͦͯΣ ͔͙ͫ͡ ͍͊΄͔ ͍͙͙͔ͤͣ͊ͤ 
͙ͨͪͭΎ͎͙͍͊͊͡ ͋ͦ͡Έ΄͔ ;ΈΎ-ͭͦ ͔͍ͤͨͪ͊͒͊ ͙͙͡ ͎ͯͦ͗͒͊Ό΅͊Ύ ͚ͭ͊ͤ·ͣ ͔͙͗͊ͤ͡Ύͣ ͦ͗͡ΈΣ ;͔ͣ ͙ͨͦͫ͟ ͙͙ͫͭͤ· ͙ 
͍͔͎ͫͦͦ ͙͍͙ͨͪ͊ͤ͘ΎΣ ͔͙ͫ͡ ͍· ͨͦͫͭͦΎͤͤͦ ͔͍ͤ͒ͦͦ͡Έͤ· ͔ͣ͟-͙͋ͦ͡Σ ͭͦ Ήͭͦͭ ͙ͨͪ͘·͍ ͭͦ;ͤͦ ͟ ͍͊ͣΦ ˸͔͔ͦ͗ͭ ͍· 
Ήͭͦ ͙͙͡ ͔ͤͭΣ ͤͦ ;ͭͦ͋· ͍ͫͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͫͭͦͪͦͤͯ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͔ͤͦ͋ͻ͙ͦ͒ͣͦ ͍ͫΌ Ήͭͯ ͔͍ͤͨͪ͊͒ͯ ͙͔͙ͨͪͤͫͭ ͤ͊ 
͔͍͔͙͗ͪͭͤͤ͟ ͍ͨͪ͊͒·Φ ˹͔ ͙ͫͭͦͭ ͦ͋ͦ͡Έ΅͊ͭΈͫΎ ͙ ͒ͯͣ͊ͭΈΣ ;ͭͦ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͙͡΄Έ ͦ ͙͊͟͟ͻ-ͭͦ Ύ͘·;͙ͤ͊͟ͻ ͙͙͡ 
͔͍͔ͤͪͯΌ΅͙ͻ ͡Ό͒ΎͻΦ ˹͊ͦ͋ͦͪͦͭΣ ͤ͊͋͡Ό͒͊ΎΣ ;ͭͦ ͙ͨͪͦͫͻ͙ͦ͒ͭ ͍͎ͦͪͯ͟Σ ͙ ͍͙͒Ύ ͍͔ͫ ͋ͦ͡Έ΄͔ ͙ ͋ͦ͡Έ΄͔ 
͔͙͚ͦͭͫͭͯͨͤ͡Σ ˨͍͙͊͒ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͔͔͍͔ͤͨͦͫͪ͒ͫͭͤͤͦ ͟ ˣͦ͗Έ͔ͣͯ ͤ͊ͪͦ͒ͯ ͙ ͎͍͙ͦͦͪͭ ͦ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒Σ ͍ͭͦͪΎ΅͔͚ͫΎ 
͍ ͔͎ͦ ͔͔ͫͪ͒Φ  
ζ˿ͯ͡΄͚͔͊ͭΣ ͒͊͡Έ͙͔ͤΣ ;ͭͦ ͔ͫ͒͊͡Ό ̒Υ ͙ ͍·Σ ͙͙͔͋͗ͤ͡Σ ͚͔ͨͦͤ͊ͭ͘ ͎ͣͦͯ΅͔͍ͫͭͦ ˸͔ͦΦ ̂ͫͭͪ͊΄͙͙ͫ͡Έ 

͎͔ͪ΄͙͙ͤ͟ ͤ͊ ˿͙͔ͦͤΤ ͔͔ͭͪͨͭ ͍͔ͦ͊͒͡͡ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·͙ͣΥ αͭͦ͟ ͙͘ ͤ͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͗ͭΈ ͙ͨͪ ͎͔ͦͤ ͙ͨͦ͗-
ͪ͊Ό΅͔ͣΚ ͭͦ͟ ͙͘ ͤ͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͗ͭΈ ͙ͨͪ ͍͔;ͤͦͣ ͔͙ͨ͊ͣͤ͡Κά ́ͦͭΣ ͭͦ͟ ͻ͙ͦ͒ͭ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͎͍͙ͦͦͪͭ 
͙͙ͫͭͤͯΤ ͭͦ͟ ͔͙͔ͨͪͪ͊ͭ͘ ͦͪ͟·ͫͭΈ ͦͭ ͙͔͔͙ͨͪͭͫͤͤΎΣ ͔͙͍͔ͯ͒ͪ͗͊ͭ ͙ͪͯ͟ ͍͙ͫͦ ͦͭ ͍͘Ύͭͦ͟Σ ͊ͭ͘·͔͊ͭ͟ ͯ΄͙ 
͍͙ͫͦΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͫ͡·΄͊ͭΈ ͦ ͍͙͙͙ͪͦͦͨͪͦͭ͟͡Σ ͙ ͊ͪ͘͟·͍͔͊ͭ ͎͊͊͘͡ ͍͙ͫͦΣ ;ͭͦ͋· ͔ͤ ͍͙͔͒ͭΈ ͊͘͡Τ ͭͦͭ 
͔͋ͯ͒ͭ ͙ͦ͋ͭ͊ͭΈ ͤ͊ ͍·ͫͦͭ͊ͻΤ ͔͙ͯ͋͗΅͔ ͔͎ͦ τ ͔͙ͤͨͪͫͭͯͨͤ·͔ ͫ͊͟͡·Τ ͻ͔͋͡ ͔͋ͯ͒ͭ ͒͊ͤ ͔ͣͯΤ ͍ͦ͒͊ ͯ ͔͎ͤͦ 
͔ͤ ͙ͫͫΎ͔ͤͭ͟Φ ˥͊͊͘͡ ͍͙ͭͦ ͍͙ͯ͒Ύͭ ̇͊ͪΎ ͍ ͔ͪ͊ͫͦͭ͟ ˩͎ͦΣ ͯͪ͘Ύͭ ͔ͣ͘͡Ό ͔ͦͭ͒͊ͤͤͯ͡Όη όˮͫΦ ооΥмоς17). 
˽͙͔ͦͫͣͦͭͪͭΣ ͤ͊ͫͦ͟͡Έͦ͟ ͙͔͔ͤͭͪͫͤ͊ ͫ͊ͣ͊ ͍ͨͦͫͭ͊ͤͦ͊͟ ͍ͦͨͪͦͫ͊ ͍ Ήͭͦͣ ͦͭͪ·͍͔͟ ͍ ͔͔ͦͤͭͫͭ͟͟ ͍͔͚ͫ оо-͚ 
͎͍͊͡·Φ ˹͔ͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͭͦΣ ;ͭͦ ͙ͯͨͦͣͤ͊ΌͭͫΎ ͊͟͟ ͒͊͡Έ͙͔ͤΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͨͪͦ;͙͔ ͤ͊ͪͦ͒·Σ ͭ͊͟ ͙ ͙͙͔͋͗ͤ͡Σ ͭͦ ͔ͫͭΈ 
ˣ͙͚ͦ͗ ͤ͊ͪͦ͒Σ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͍͔ͫ ͔͗ ͦ͋ͪ͊΅͔͊ͭͫΎ ͟ ͔ͤ;͔͙͍ͫͭ·ͣ ͎͔ͪ΄͙ͤ͊ͣ͟ ͤ͊ ˿͙͔ͦͤΦ ˮ ͙ͣ ͔͗ ͔ͤͫͦ͟͡Έͦ͟ 
ͪ͊ͤΈ΄͔ ˻ͤ ͙͔ͤ͊ͨͦͣͤ͊ͭ ͦ ͍͍ͦͪ͊͘΅͔͙͙ͤ ͫͯ͒͊ ͙ ͍ͨͪ͊͒· ͍ ˣ͙͚ͦ͗ ͒ͦͣΥ ζˤ·ͫͦ͟ ˥ͦͫͨͦ͒ΈΣ ͙͍͗ͯ΅͙͚ ͍ 
͍·΄͙ͤͻΤ ˻ͤ ͙ͤ͊ͨͦͤͭ͡ ˿͙ͦͤ ͫͯ͒ͦͣ ͙ ͍ͨͪ͊͒ͦΌη όˮͫΦ ооΥрύΦ ˸· ͔ͯ͗ ͎͍͙͙ͦͦͪ͡ ͦ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͍͔ͪͣΎ ͤ͊;͊ͭΈͫΎ 
ͫͯ͒ͯ ͫ ͒ͦͣ͊ ˣͦ͗Έ͔͎ͦΣ ͭͦ ͔ͫͭΈ ͫ ͔͍͙̇ͪ͟Σ ͍ ͤ͊΄͔ͣ ͫͯ͡;͔͊ ͔ͪ;Έ ͙͔͒ͭ ͙͔ͨͪͣͪͤͦ ͦ ͭͦͣ ͔͗Φ ˻͒ͤ͊ͦ͟ ˮ͙ͫ͊Ύ ͔ͤ 
͎͍͙ͦͦͪͭ ͤ͊ͨͪΎͣͯΌ ͦ ͔ͫͯ͒Σ ͦͤ ͨ·͔ͭ͊ͭͫΎ ͎͊͘͡ΎͤͯͭΈ ͒͊͡Έ΄͔Σ ͙Σ ͊͟͟ ͋· ͙ͣͤͯΎ ͔ͣͻ͙͊ͤͣ͘ ˣͦ͗Έ͔͎ͦ ͫͯ͒͊Σ 
͔͎͔ͨͪ͒͊͊ͭ͡ ͤ͊ͣ ͨͦͪ͊ͣ͘·΄͡ΎͭΈ ͤ͊͒ ͫͯ͒Έ͚͋ͦ ;͔͍͔ͦ͊͟͡Σ ͍ͨͦͨ͊΄͔͎ͦ ͍ ͙͍͙͔ͨͪͫͯͭͫͭ ˿͎͊ͣͦͦ ˣ͎ͦ͊Σ ͤͦ ͙͊ͣ͟͟-
ͭͦ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͙͔͍͋͗͊͘΄͔͎ͦ Ή͎ͭͦͦ ͫͯ͒͊Φ ͙̂ͤ͊͟͡Έͤ·ͣ ͍ Ήͭͦͣ ͦͭͤͦ΄͔͙͙ͤ ͍͙ͫͭ͊ͤͦͭͫΎ мп-͚ ͙ͫͭͻΣ ͦͭͦͪ͟·͚ 
͍͙͍͔ͫͪ͊ͤ͊ͭ ˥ͦͫͨͦ͒͊ ͫ ͎͔ͦͤͣ ͙ͨͦ͗ͪ͊Ό΅͙ͣΣ ͯ͊͘͟·͍͊Ύ ͙ͭ͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘ ͤ͊ͣ ͤ͊ ͔ͫ͒ͯ͡Ό΅ͯΌ ͍ͨͦͫͭ͊ͤͦͯ͟ 
͍ͦͨͪͦͫ͊Υ ζͭͦ͟ ͙͘ ͤ͊ͫ ͔ͣͦ͗ͭ ͙͗ͭΈ ͙ͨͪ ͎͔ͦͤ ͙ͨͦ͗ͪ͊Ό΅͔ͣΚη ˹ͦ ͍· ͔͔ͣͦ͗ͭ ͙ͫͨͪͦͫͭΈΥ ζ̉ͭͦ Ήͭͦ ͎ͭͦ͒͊ ͊͘ 
͎ͦͦͤΈΣ ;ͭͦ ͊͘ ͍͔;͔ͤͦ ͨ͊ͣ͡ΎΚ ˣ·ͭΈ ͔ͣͦ͗ͭΣ ˥ͦͫͨͦ͒Έ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͍͙͒ͯ ͊͒Κη  

ζ˨͔ͦͦ͟͡Σ ˥͙ͦͫͨͦ͒Σ ͔͋ͯ͒΄Έ ͎͔͍ͤ͊ͭΈͫΎ ͔͔ͤͨͪͫͭ͊ͤͤͦΣ ͔͋ͯ͒ͭ ͨ·͊ͭ͡Έ ͔͍ͪͤͦͫͭΈ ͍́ͦΎΣ ͊͟͟ ͎ͦͦͤΈΚη 
ό˽ͫΦ туΥрύΦ ˹͍͔͊ͪͤͦΣ Ύ ͫ͊͗ͯ͟ ͔ͤ ͍͔ͫͦͫͣ ͨͦͤΎͭͤ·͔Σ ͤ͊ ͔͍ͨͪ·͚ ͍͎͘͡Ύ͒Σ ͍͔΅͙Σ ͤͦ ͊͒ ͨͦ ͍͔͙ͫͪ͊ͤͤΌ ͫ Ή͙ͭͣ 
͍͔;ͤ·ͣ ͔͔ͨ͊ͣͤͣ͡ ͍͔ͨͦͤ͡ ͔ͣͦ͗ͭ ͦ͊͊ͭ͘͟ΈͫΎ ͒͡Ύ ͙ͭ͊͟ͻ ͎͔ͪ΄͙͍ͤͦ͟ ͤ͊ ˿͙͔ͦͤ ͔͒͊͗ ͙ͣͦͫͭ͡ΈΌΦ ˹͔ͭ ͙ͤ;͔͎ͦ 
ͦ͋΅͔͎ͦ  ͔ͣ͗͒ͯ ͍͔ͫͭͦͣ ͙ ͭΈͣͦΌΣ ͨͦΉͭͦͣͯ ͎ͦ͒͊͟ ͨͦΎ͍͡Ύ͔ͭͫΎ ͍͔ͫͭΣ ͭΈͣ͊ ͨͪͦͫͭͦ ͙ͫ;͔͔͊ͭ͘Σ ͙ͤ·͙ͣ ͍͙ͫͦ͊ͣ͡Σ 
͔͔͔ͨͪͫͭ͊ͭ ͫͯ΅͔͍͍ͫͭͦ͊ͭΈΦ ͙́͊ͣ͟ ͦ͋ͪ͊ͦͣ͘Σ ͔ͭΣ ͭͦ͟ ͙͔͔ͣͭ ͍ ͔͔ͫ͋ Ήͭͦͭ ͎͔ͪͻΣ ͨͦ ͍ͫͦ͊ͣ͡ ͨͪͦͪͦ͊͟ ˮ͙͙ͫ͊Σ ͔͒͊͗ 
͔͙ͫ͡ ͙ ͨͦͨ͊͒ͯͭ ͤ͊ ͍·ͫͦͭͯ ˹͔͔͋ͫΣ ͔ͤ ͎ͫͣͦͯͭ ͍·͙͗ͭΈ ͭ͊ͣ ͍ ͙͍͙͙ͨͪͫͯͭͫͭ Ή͎ͭͦͦ ͎ͦͤΎΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͋ͯ͒ͯͭ ͍ 
͙ͦ͒ͤ ͙͎ͣ ͙͔͔͔ͫͨͨͤ͡· ͙ͣΦ ˽ͦͯ͡;͔͊ͭͫΎΣ ;ͭͦ ͍ ͊͒ͯΣ ͔ͤͫͣͦͭͪΎ ͤ͊ ͍ͫΌ ͍͔;ͤͦͫͭΈ ͣͯ;͔͙͚ͤ ͔͎ͦΣ ͯ ͡Ό͔͚͒ 
͔ͣͦ͗ͭ ͨͦΎ͍͙ͭΈͫΎ ͻͦͭΈ ͊͊͟͟Ύ-ͭͦ ͔ͤ͊͒͗͒͊ ͤ͊ ͙͍͔͙͔͋͊ͤ͘͡Σ ͊ ͍ ͙͍͙͙ͨͪͫͯͭͫͭ ˤ͔͎ͫͣͦͯ΅͔͎ͦ ͚ͭ͊ͦ͟ ͎͔ͪ΄͙ͤ͟ 
͔ͨͪͦͨ͊͒͊ͭ ͍͔͎ͤ͊ͫ͒͊Φ  
˻ ͊ͦͣ͟͟ ͔͗ ͫͭͪ͊΄ͤͦͣ ͎͔ͪͻ͔Σ ͍ͭͦͪΎ΅͔ͣͫΎ ͤ͊ ˿͙͔ͦͤΣ ͙͔͒ͭ ͎ͭͦ͒͊  ͔ͪ;ΈΚ ˽͔͔ͪ͗͒ ͍͔͎ͫͦ ˥ͦͫͨͦ͒Έ 

͙ͦ͋͡;͔͊ͭ ˿͍͚ͦ ͤ͊ͪͦ͒ ͍ ͭͦͣΣ ;ͭͦ ͔ͤͦͭͦͪ͟·͔ ͭ͊͟ ͤ͊͘·͍͔͊ͣ·͔ ͎͔ͪ΄͙͙ͤ͟ ͤ͊ ˿͙͔ͦͤ ͔ͤ ͻͦ͒Ύͭ ͍ ͍͔ͨͪ͊͒ ͙ ͔ͤ 
͎͍ͦͦͪΎͭ ͙͙ͫͭͤͯΦ ˤ͔ͫ ͦͫͭ͊͡Έ͔ͤͦΣ ͦ ;͔ͣ ͣ· ;͙͔ͭ͊ͣ ͔͔͒͊͡ ͯ ͨͪͦͪͦ͊͟Σ Ήͭͦ ͙͡΄Έ ͔͍͙͔ͫ͒ͫͭ͡Σ ͍·͔ͭ͊͟Ό΅͔͔ ͙͘ 
͎͍͎͊ͤͦͦ͡Φ ˽ͦͫͭͦΎͤͤͦ ͙͍ͫͭ͊͊͟͡ΎͫΈ ͫ Ή͙ͭͣ ͍ͦͨͪͦͫͦͣΣ ͣ· ͍͙͙͒ͣ ͙ͨͪ͊ͭ͟;͔͙ͫ͟ ͦ͒ͤͯ ͙ ͭͯ ͔͗ ͙͊ͪͭͤͯ͟Υ ;ͭͦ 
͙ͨͪͦͪͦ͟Σ ;ͭͦ ͊ͨͦͫͭͦ͡·Σ ͪ͊ͫͪ͟·͍͊Ύ ͫͯͭΈ ͙͔͙ͫͨͦͤͤ͡Ύ ͙͙͡ ͔͙͔͙ͤͫͨͦͤͤ͡Ύ ͍ͨͪ͊͒·Σ ͊͗͒͟·͚ ͪ͊͘ ͒͡Ύ 
͔͒ͦ͊͊ͭ͘͟͡Έ͍ͫͭ͊ ͍͙ͫͦͻ ͍ͫͦ͡ ͙͍ͨͪͦ͒Ύͭ ͙ͪ͊͘͡;ͤ·͔ ͙͔ͨͪͣͪ· ͍͔ͨͪ͊͒ͤ·ͻ ͙͙͡ ͔͍͔ͤͨͪ͊͒ͤ·ͻ ͔͒͡Φ ˨͡Ύ ͡Ό͔͚͒Σ 
ͨ·ͭ͊Ό΅͙ͻͫΎ ͚͙ͤ͊ͭ ͔͙͚ͤ͟ ͺ͙ͦͫͦ͡ͺ͙͚ͫ͟ ͔͊ͣͤ͟ΈΣ ͒͊Ό΅͙͚ ͙ͣ ͍͔ͦͭͭ· ͤ͊ ͍͔ͫ ͍ͦͨͪͦͫ·Σ Ήͭͦ ͦͤ͊͘;͔͊ͭ ͙͡΄Έ 
ͭͦΣ ;ͭͦ ͔͎ͦ ͨͦͨͪͦͫͭͯ ͔ͤͭΣ ͨͦͫͦ͟͡Έͯ͟ ͔ͤͭ ͔͙͚͒ͤͦ ͙͍͔ͯͤͪͫ͊͡Έ͚ͤͦ ͔͙ͣͦ͒͡ ͍ͨͦͫͭͯͨͦ͟Σ ͦͭͦͪ͊͟Ύ ͍͙ͨͦͦ͊͘͡͡ 
͋· ͤ͊ͣ ͙͙ͫͨͦͤͭ͡Έ ͤ͊΄ͯ ͍ͨͪ͊͒ͯΦ ˤ ͙͍ͨͪͦͭͤͦͣ ͫͯ͡;͔͊ ͍·΄ͦ͡ ͋· ͔ͤ;ͭͦ ͍͔ͪͦ͒ ͻ͙͙͎ͪͫͭ͊ͤͫͦͦ͟ ͭ͊ͣͯ͒͊͡Σ 




